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ENTGIFTUNG nach Covid, „Impfung“ und Shedding 

Zusammenfassung der gesamten Recherche  
von	Gabriela	Kessler	-	Ich	komme	aus	der	wissenschaftlichen	Recherche	und	bin	pensioniert.	
Das	ist	die	Zusammenfassung	meiner	Recherche	zur	Entgiftung	nach	der	Covid-Spritze	und		
„Shedding“,	die	mir	Gott	Anfang	2022	aufs	Herz	gelegt	hat.	Es	sind	thematisch	geordnete	
Puzzle-Stücke.	Ich	hoffe,	dass	das	vielen	hilft.																																																																																								
Das	Allerwichtigste	in	Kürze																																																																																																																																																							
Teil	1	beinhaltet	die	erfolgreichen	medizinischen	Protokolle	von	FLCCC	gegen	Covid-19	
Teil	2	beinhaltet	Antworten	auf	die	Frage:	Warum	entgiften?	Darunter	sind	viele	Patente,	die	
belegen,	dass	die	Covid-Spritze	eine	Biowaffe	ist.	Auch	Ungeimpfte	sollten	regelmässig	
entgiften,	weil	die	Nanotechnologie	auch	in	anderen	Spritzen,	Lebensmitteln,	Chemtrails,	etc.	
ist	und	wegen	„shedding“	durch	Geimpfte.	Die	wichtigsten	Videos	habe	ich	ins	Deutsche	
übersetzt.	Ich	empfehle	durchzuscrollen.		
Teil	3	beinhaltet	Tests	zu	Risikofaktoren		
Teil	4	beinhaltet	Empfehlungen	zur	Entgiftung	nach	Covid-Tests,	Masken	und	–Spritzen.	Nur	
körperliche	Entgiftung	reicht	nicht,	denn	das	Ziel	der	Covid-Spritze	ist	der	Raub	der	Seele	für	
den	Teufel!	S.	Kapitel	2.15.	Da	kann	nur	Jesus	Christus	helfen,	der	von	Dämonen	befreien	kann.	
Teil	6	Bedrohung	der	ganzen	Menschheit		durch	das	WEF	und	die	WHO,	die	die	Ein-Welt-
Regierung		werden	will	und	Menschenwürde,	Menschenrechte	und	Souveränität	der	Staaten	
beseitigt!	Schweizer	können	die	WHO	mit	100‘000	Unterschriften	los	werden	bevor	es	soweit	
kommt!	Auch	das	WEF	verstösst	gegen	unsere	Verfassung	und	ihre	Präambel,	die	Gott	an	
erste	Stelle	setzt.	Gott	lästern	und	Transhumanismus	bringen	den	Untergang,	siehe	Bibel.	
Stand	10.4.2023		
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1.	Medizin.	Protokolle	von	FLCCC:	Prävention	und	Behandlung	
von	Covid-19,	nach	Impfung,	Entzündungsreduktion	
 

FLCCC Alliance - Prevention and Treatment Protocols for COVID-19 
Link: https://covid19criticalcare.com/covid-19-protocols/  
FLCCC.net	=	Frontline	Covid-19	Critical	Care	wurde	gegründet	durch	Americas	Frontline	
Doctors	und	Critical	Care	Nurses	(FLCCC),	angetrieben	durch	den	Wunsch	zu	helfen.		
Diese	medizinischen		Protokolle	sind	auf	der	Webpage	von	FLCCC	frei	herunterladbar	und	
werden	auf	Basis	klinischer	Beobachtungen	und	Forschung	zur	Prävention	und	Behandlung	
von	Covid-19	kontinuierlich	aktualisiert.	

• I Prevent Covid Protection Protocol  
= medizin. Protokoll zur Prävention  
https://covid19criticalcare.com/treatment-protocols/i-prevent-protect/  
 

• I Care Early at home Treatment  
= medizin. Protokoll zur frühen Behandlung von Covid zu Hause 
Sofortiger Behandlungsbeginn innert 3-5 Tagen ist für über 50 Jährige lebenswichtig. 
https://covid19criticalcare.com/treatment-protocols/i-care/  

 

• I-CARE RSV AND FLU TREATMENT  
= medizin. Protokoll zur Behandlung von Respiratory Syncytial Virus (RSV) und Influenza / 
Grippe 
https://covid19criticalcare.com/treatment-protocols/flu-rsv-treatment/  
 

• MATH+ Covid Hospital Tratment  
= medizin. Protokoll zur Behandlung von Covid im Spital 
https://covid19criticalcare.com/treatment-protocols/math-covid-hospital-treatment/  
Im  Krankenhaus Covid Patienten nicht das Medikament Remdesevir von Roche verabreichen 
lassen und  nicht an einen Ventilator anschliessen, denn beides zusammen wirkt tödlich und 
ist nachweislich für den Tod von tausenden von Covid-Patienten im Krankenhaus 
verantwortlich.  
 

• I Recover Long Covid Treatment  
=  medizin. Protokoll zur Behandlung von Long Covid 
https://covid19criticalcare.com/treatment-protocols/i-recover-long-covid-treatment/  
 

• I Recover Post Vaccine Treatment  
= medizin. Protokoll zur Behandlung nach der Covid-Impfung 
https://covid19criticalcare.com/treatment-protocols/i-recover/  

 

• NUTRITIONAL THERAPEUTICS AND COVID-19  
= Ernährung zur Reduktion der Entzündungen und Covid-19 
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https://covid19criticalcare.com/treatment-protocols/nutritional-therapeutics-and-covid-19/  
Curcumin, Schwarzkümmel, Honig mit Angabe der empfohlenen täglichen Menge 
 

• VITAMINS AND NUTRACEUTICALS DURING PREGNANCY  
= Ernährungs-Hinweise für Schwangere 
https://covid19criticalcare.com/treatment-protocols/vitamins-and-nutraceuticals-during-
pregnancy/  
 

Für	mehr	Information	zu	Ivermectin,	einem	effektiven	Medikament	gegen	Covid		
siehe	Ivermectin	in	COVID-19		
und	das	Review	Papier,	das	am	1.	Mai	2021	veröffentlicht	wurde	im	American	Journal	of	
Therapeutics	mit	dem	Titel	“Review	of	the	Emerging	Evidence	Demonstrating	the	Efficacy	of	
Ivermectin	in	the	Prophylaxis	and	Treatment	of	COVID-19”,		
und	Summary	of	the	Evidence	for	Ivermectin	in	COVID-19	(English),		
die	Webinars	&	Lectures	unter:	https://covid19criticalcare.com/webinars-lectures/		
A	review	of	ivermectin	studies	is	here:	
https://journals.lww.com/americantherapeutics/fulltext/2021/06000/review_of_the_emergi
ng_evidence_demonstrating_the.4.aspx		
Hinweis	1:	Die	Sicherheit	von	Ivermectin	ist	bei	Schwangeren	nicht	etabliert.	Insbesondere	
die	Verwendung		während	dem	1.	Trimester	sollte	mit	dem		Arzt	besprochen	werden.	Zur	
Sicherheit	der	Vitamine	und	Nahrungsergänzungsmittel	des	Protokolls	von	FLCCC	für	
Schwangere,	click	here.	
Hinweis	2:	Die	Verschreibung	und	der	Verkauf	von	Ivermectin	wurde	den	Ärzten	und	den	
Apotheken	in	Deutschland	durch	die	deutsche	Regierung	2021	verboten,	weil	sie	
Bevölkerungsreduktion	durch	Covid	wollen,	wie	in	den	USA.	Im	Bedarfsfall	auf	die	
alternativen	Empfehlungen	von	FLCCC	anwenden.	Am	wichtigsten	ist	nach	Dr.	Peter	
McCullough	etwas	gegen	Blutverklumpungen.	
Other	treatment	includes	the	use	of	corticosteroids	and	antihistamines	if	symptoms	are	still	
present	on	the	8th	day	of	illness	as	suggested	by	Dr.	Shakara	Chetty	here:	
https://covexit.com/the-8th-day-therapy-for-covid-19/	.	In	the	UK	this	is	being	followed	up	
by	Dr.	Chris	Newton	here:	https://www.linkedin.com/in/chris-newton-
813ab229/detail/recent-activity/shares/		

Patienten	und	Verwandte,	wie	Sie	einen	Arzt	finden	können	siehe:		HELP	PAGES	

Anmerkung	von	mir	zu	weiteren	Hilfen	
Gegen	Covid	habe	ich	Anfang	Dezember	2021	das	medizinische	Protokoll	von	Dr.	Peter	
McCullough	von	FLCCC		angewendet,	das	ich	einen	Tag	zuvor	ins	Deutsche		übersetzt	hatte.	Da	
der		deutsche	Staat	den	Ärzten	die	Verschreibung	der	wirksamen	Medikamente	Ivermectin	
sowie	Hydroxichloroquin	und	Zink	verboten	hatte	und	den	Apotheken	den	Verkauf	beider	
Medikamente		verboten	hatte	(was	teuflisch	ist	und	beweist,	dass	er	damit	Genozid	verfolgt),	
und	weil	am	dritten	Tag	tief		in	der	Lunge	ein		beunruhigendes	Stechen	begann,	hat	meine	
Freundin	Butesonide	(budiair	200	mg	von	Chiesi)	organisiert.	Butesonide	als		Medizin	
gegen		Covid-19	wurde	dem	christlichen	Arzt	Dr.	Richard	Bartlet	von	Gott	im	Schlaf	gezeigt,	
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nachdem	er	im		Krankenhaus	gebetet	und	Gott	gefragte	hat,	was	er	gegen	Covid	tun	soll.	
Darauf	ist	er	eingeschlafen	und	Gott	hat	ihm	im	Traum	Butesonide	gezeigt.	Inzwischen	belegt	
die	Oxford	Studie	die	Wirksamkeit	von	Butesonide	gegen	Covid-19.	Dieses	Medikament	hat	
das	Stechen	tief	in	der	Lunge	zügig	beseitigt.	

Hilfreich	waren	gemäss	dem	Protokoll	von	Dr.	Peter	McCullogh	und	FLCCC	zudem		
• 325	mg	Aspirin	täglich,	90	Tage	lang	gegen	die	Gefahr	von	Blutverklumpungen.	Denn	
Covid-19	ist	primär	eine	Blutverklumpungskrankheit.	Dr.	Peter	McCullough	empfiehlt	
Einnahme	über	90	Tg	

• Stündliches	Spülen	des	Mundes	und	Gurgeln	mit	Listerine	Advanced,	um	die	Virenlast	im	
Mund	zu	beseitigen	und	zu	verhindern,	dass	sie	in	die	Lungen	geht	(gibt’s	im	DM)	

• Zink	25	mg	täglich	
• Querzetin	aus	japanischem	Schnurbaumextrakt	500	mg	täglich	(Apotheke).	Querzetin	ist	
ein	Zink-Ionophor,	das	Zink	in	die	Zellen	befördert,	wo	es	die	Replikation	von	Viren	
stoppen	kann		

Zudem	
• häufige	Dämpfe	mit	Kamille	und	Thymian,	anfangs	alle	2-3	Stunden,	um	den	zähen	Eiter	in	
Nase	und	Rachen	zu	lösen	und	auszuschneuzen	und	abzuhusten	

• Cistus	Incanus	als	Lutschtbletten	(vom	DM)	zum	Lösen	des	zähen	Schleims	und	Eiters	in	
Nase	und	Hals,		

• Echinacea	Lutschtabletten	(vom	DM)	
• Spitzwegerichsirup	2	Flaschen	(vom	DM)	
• Je	eine	Tüte	Ingwer-	und	Spitzwegerich	Lutschbonbons	(von	Hörmandinger.	Das	kaufe	ich	
jeden	Herbst	gegen	Grippen	auf	der	Auer	Dult)	

und	die	folgenden	Tees		
• Zistrose	(Cistus	incanus),		
• grüner	Tee	mit	Ingwer	und	Süssholzwurzel,		
• Schafgarbe-Salbei	Tee	50:50	=	Rezept	aus	der	Klostermedizin,	das	Ende	90er	Jahre	von	
Prof.	Saller,	Pharmazie,	ETH	Zürich,	auf	seine	Wirksamkeit	überprüft	wurde.	Er	wirkt	wie	
600	IE	Penicillin.	Den	trinke	ich	bei	allen	Infekten	der	Atemwege.	

• Spitzwegerich	
• Kamille.		

Damit	war	Covid		letztendlich	wie	eine	leichte	und	kurze	Grippe.	Mein	Alter	67	Jahre.	-			
Nach	neuen	Erkenntnissen		ist	auch	ägyptisches	Schwarzkümmelöl	(Nigella	sativa)	eine	
Alternative	zu	Ivermectin,	die	man	nicht	verbieten	kann.	

Update:	
„You	Helped	Save	Our	Patients‘	Lives.”	—The	FLCCC	News	Capsule	for	October	23,	2022	
A	Compendium	of	the	Latest	COVID-19	News,	Facts	&	Features	
https://flccc.substack.com/p/you-helped-save-our-patients-lives		
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2.	Warum	entgiften?		
2.1.	Die	Covid-Spritze	ist	keine	Impfung,	sondern	eine	parasitische	AI	
Biowaffe	
Wer	den	Covid	Virus	hatte	oder	sich	gegen	Covid	hat	impfen	lassen,	der	sollte	eine	Entgiftung	
der	Zellen	durchführen,		weil	Covid-19	kein	natürlich	vorkommender	Virus	ist,	sondern	eine	
künstlich	hergestellte,	teils	biologische,	teils	technologische	parasitische	AI	Biowaffe	ist,	und	
weil	die	Spritze	gegen	Covid-19,	egal	von		welchem	Hersteller,	viele	Gifte	und	Nanotech	
enthält,		die	das	Immunsystem	und	den	Körper	zerstören.		
	
	
1)	Dokumente	belegen:	Die	Impfungen	beinhalten	Neurowaffen	zur	Bewusstseins-
kontrolle,	die	auf	5G	reagieren	–	Dr.	Karen	Kingston	3.10.2022	
Engl. Original Titel: EVIDENCE - Mind Control Neuroweapon In The Vaxx: Hidden Document 
EXPOSES Jab Can React To 5G Towers 3.10.2022 
https://www.stewpeters.com/video/2022/10/evidence-mind-control-neuroweapon-in-the-vaxx-
hidden-document-exposes-jab-can-react-to-5g-towers/  
https://www.brighteon.com/bafb7513-b1ac-497d-a886-b8185103c4e5 
Dauer: Min. 18:12 

Die Impfung ist eine MASSENVERNICHTUNGSWAFFE! Dr. Karen Kingstion, frühere Mitarbeiterin 
von Pfizer enthüllt, dass die FDA (Food and Drug Administration) bestätigt hat, dass die Impfung 
voll mit elektrischen Halbleitern ist, die mit 5G kommunizieren, um unser Gehirn zu 
manipulieren. 

Die Biotech Analystin Dr. Karen Kingston, frühere Mitarbeiterin von Pfizer, weist darauf hin, dass 
die Covid-Spritze eine Massenvernichtungswaffe ist, die von der US Armee entwickelt wurde und 
in  Koordination mit 5G Sendemasten funktioniert.  Sie hat die Dokumente, die das beweisen, in  
Form von Dokumenten zu Graphen Nanotubes. Mittels der Covid-Spritze wurde den Geimpften 
eine militärische, elektromagnetische Vorrichtung implementiert, die Lipid Nanopartikel und 
Graphen Oxid enthält. Wir wissen das, weil die Menschen nach der „Impfung“ magnetisch sind und  
charakteristische neurologische Schäden und chronische Kopfschmerzen haben, die 
charakteristisch sind für chronische Exposition an elektromagnetische Strahlung.  
Die Menschen sollten die Wahrheit akzeptieren, statt den Überbringer negativer Informationen zu 
attackieren.  
Menschen, die die Covid-Spritze erhalten haben,  geben elektromagnetische Strahlung ab und sind 
mit elektromagnetischen Feldern ausserhalb des Körpers verbunden und erhalten Signale durch 
die 5G Türme.  
Gemäss Prof. James Giordano von der Georgetown University USA (die von den Jesuiten geführt 
wird), der das US Militär zu Neurowaffen trainiert, darf eine Neurowaffe auch in Anwendungen für 
Konsumenten verwendet werden (was ungeheuerlich  ist).  Die FDA hat diese Waffen deshalb als 
elektronische Produkte klassifiziert.  Solche smarte Vorrichtungen benötigen keine informierte 
Zustimmung! (Anmerkung: Das bedeutet, dass solche Vorrichtungen Menschen ohne ihr Wissen 
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und ohne ihre Zustimmung untgergejubelt werden können. Wenn sie dadurch verletzt werden, 
dann verstösst dies den Nürnberger Kodex 1947, gegen die Europäischen 
Menschenrechtskonventionen EMRK und gegen den UNO Sozialpakt I ) 
II.)  Diese Vorrichtung wurde durch das US Militär entwickelt.  
Min. 3:40 Patente, die die Semikonduktor Nanopartikel (auch bekannt als Quantum Dot) 
belegen. Der Programm Manager war Joe Qiu, ein Chinese,  der in China trainiert wurde und ins 
US Militär gebracht wurde.  Er hat im Bereich Nanotechnologie und Quantum Mechanics 
gearbeitet. In seinem Artikel heisst es, dass in der modernen Kriegsführung Nanotechnologie und 
Elektronik verwendet werden und dass es dafür auch zivile Anwendungen gibt. D.h. sie verwenden 
eine Massen-vernichtungswaffe und definieren sie als smarte Anwendung. Gemäss Joe Qiu ist die 
neue Quantum Dot Technologie  bei hohen Frequenzen nützlich für Millimeterwellen und die 
Telekommunikation mittels 5G. Bereits 4G Türme werden nur aus militärischen Gründen 
verwendet. 
Gemäss Prof. James Giordano zielen Neurowaffen nicht nur auf die sofortige Tötung, sondern auch 
auf langsame Vernichtung. Die Covid-Spritze dient sowohl dazu elektromagnetische Felder zu 
beherbergen, als auch elektromagnetische Frequenzen  von 5G Türmen im Körper zu absorbieren. 
Semikonduktoren dienen dazu die Elektronen in die gewünschte Richtung zu lenken und werden 
quantum ballistic transportation genannt.  
Min. 6:25 Quantum Dots sind 6 nm (Nanometer) gross und können in einem Graphen Nanotube 
eingekapselt sein. Das ist im Prinzip ähnlich dem Quantum  Dot TV Set. Die Leute die das 
konstruiert und zugelassen haben sind Soziopathen. 
Min. 7:25 Gemäss Prof, James Giordano kann diese Neurowaffe auch im Gesundheitsbereich 
verwendet werden, und er behauptet sogar, das sei nicht illegal, denn diese Grauzone ermögliche 
Experimente. (frech) 
Min. 8:10 Es gibt genügend Beweise, dass die Menschen elektromagnetischer Strahlung ausgesetzt 
wurden. Long Covid kennzeichnet sich durch Gehirnnebel, menstruelle Unregelmässigkeiten, 
Muskelschmerzen, Unfähigkeit sich zu konzentrieren (Gehirnnebel).  Das sind die gleichen 
Symptome wie bei Strahlenkrankheit aufgrund Strahlung durch 5G. 
(Anmerkung: Der Biochemiker Prof. Martin Pall a.d., Washington State University, hat bereits 2018 
und 2019 mit vielen Beiträgen vor 5G gewarnt, weil das extrem schnell gepulste 5G die elektrisch 
spannungsgeladenen Calziumkanäle in den Zellwänden öffnet, was zu einen extremen Calzium 
Zufluss in den Zellen führt und jede Zelle im Körper vergiftet. Das führt zu oxidativem Stress, der 
die Ursache aller  Krankheiten ist, und führt längerfristig zu Krebs. Die Videos mit seinen 
Erklärungen und Warnungen sind auf Youtube hochladen).   
Long Covid und Strahlenkrankheit aufgrund Exposition an 5G haben die gleichen Symptome. 
(Darauf weisen auch etliche Ärzte hin, z.B. Dr. Lee Merritt.) Auch das Havana Syndrom 2021 mit 
Gehirnnebel, chronischen Kopfschmerzen, Gehirnverletzungen wurde durch elektromagnetische 
Puls Attacke ausgelöst.  
Solche Symptome werden durch das elektromagnetische Feld verursacht, mit dem wir sowohl 
durch die 5G Türme vergiftet werden, als auch durch die Lipid Nanopartikel in der Covid-Spritze, 
die bewirken, dass noch mehr elektromagnetische Strahlung absorbiert wird.  
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Min. 10:18 Prof. James Giordano definiert Neurowaffen durch diese Gifte; insbesondere durch 
Bungarotoxine und Najatoxine, die synthetisch rekreierte Gifte der Crate und der Cobra Schlange 
sind. Die University Pittsburg belegt, dass das S1 trimer Spike Protein des SARS-Cov-2 synthetisch 
rekreierte Cobra und Crate-Gifte enthält.  Das betrifft vor allem den „Impfstoff“ von Pfizer, denn 
dieses Patent enthält das S1 trimer Spike Protein. Und das ist gemäss der Definition von Prof, James 
Giordano eine Neurowaffe, eine biologische Waffe und eine Waffe der Massendestruktion.   
Min. 12:00  Wenn wir die Menschheit wirklich retten wollen, dann müssen wir diese Impfungen 
verbannen und alle 5G Türme abbauen. Denn die Aktivierung des  genetisch engineered Hydrogel 
kann ohne 5G nicht erfolgen. Diese Aktivierung erfolgt in Lichtgeschwindigkeit, D.h. die 5G Türme 
werden benötigt, um die Tödlichkeit der Covid-Spritze auszulösen  (Anmerkung: ...und gemäss der 
Offenbarung auch, um den Frieden von der Erde zu nehmen und zu bewirken, dass sich die 
Menschen gegenseitig abschlachten!) Denn unterschiedliche elektromagnetische Frequenzen 
bewirken auch unterschiedliche Gemütsverfassungen.  (Anmerkung: Der englische Physiker Dr. 
Barrie Trower, der für das britische Militär experimentiert hat, weist darauf hin, dass man mittels 
elektromagnetischen Frequenzen ein ganzes Volk depressiv oder aggressiv machen kann und dass 
man damit je nach Frequenzen auch unterschiedliche Krankheiten und Krebs auslösen kann. Siehe 
z.B. 1) das Interview von Dr. Barrie Trower und Mark Steele, und 2) das Gespräch von Dr. Barrie 
Trower mit Sir Julian Rosen 2019, 3) die Interviews durch Klagemauer.TV 2019, wo er auch 
erwähnt, dass 5G vom der britischen Oberschicht ausgeht. Das britische Militär hat damit z.B. 
Engländerinnen bestrahlt, die gegen die Stationierung von US Raketen in England protestiert 
haben, die anschliessend alle an Krebs erkrankt sind. Dasselbe haben die Russen während dem 
kalten Krieg mit der amerikanischen Botschaft in Moskau gemacht, wo anschliessend auch alle an 
Krebs erkrankt sind. Der US amerikanische Forscher Dean Henderson hat 2019 im darauf 
hingewiesen, dass 5G von der City of London ausgeht und weltweit mittels ihrem Unternehmen 
SERCO durchgesetzt wird. Interviews für die Grand Jury des Corona Ausschuss 2022 decken die 
Rolle der City of London bei der Covid-Spritze auf und enthalten Videos mit dem kanadischen 
Ministerpräsidenten Justin Trudeau, der der Queen Gehorsam schwört, und Trump, der sich vor 
der Queen duckt.) 
Min. 13:25 Gemäss einem US Patent befindet sich das Hydrogel mit dem Spike Protein nicht nur 
in der Covid-Spritze, sondern auch in Pillen, IV (intravenösen Spritzen), PCR-Tests, Schnelltests, und 
in den Masken. (Anmerkung: Damit das in alle Menschen geht, hat Deutschland bis Ende 2022 
Maskenpflicht in allen öffentlichen Verkehrsmitteln verlangt. Im gesamten Medizinischen Bereich 
werden Masken immer noch verlangt. Gemäss dem Virologen Dr. Peter Borger schützen selbst 
FFP2 Masken nicht vor Viren, weil Viren so winzig sind, das sie durch alle Maskenporen hindurch 
gehen. Masken rauben zudem Sauerstoff und schwächen den Körper. Manche Leute sind durch die 
Propaganda derart gehirngewaschen, dass sie jetzt noch in öffentlichen Verkehrsmitteln Masken 
tragen, in der festen Überzeugung, sich und der Umwelt damit etwas Gutes zu tun. Aufgrund der 
kognitiven Dissonanz wird neue Information dazu gar nicht mehr angenommen.) 
5G Türme sind für die Menschen auch gar nicht von Vorteil, sondern dienen nur der künstlichen 
Intelligenz (AI = artificial intelligence). Die AI wurde vom Unternehmen Cloud Minds gegründet 
mit einem neuen Roboter, den sie 5G Spezies nennen. Cloud Minds  befindet sich in China und hat 
ein Büro in den USA. 5G wird benötigt, damit ihre Roboter funktionieren. Damit werden Interessen 
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des chinesischen Militärs verfolgt. Die USA hat deshalb entschieden, dass Cloud Minds eine Gefahr 
für die nationale Sicherheit ist.  
Wir müssen diese Impfungen stoppen und die 5G Türmme runter bringen. Denn solange die Lipid 
Nanopartikel gespritzt werden und die 5G Türme aktiv sind, ist die Menschheit in der Gefahr 
ausgerottet zu werden. Siehe dazu auch die Todesquote, die Schwangerschaftsabgänge und 
Fehlgeburten sowie die gesundheitlichen Nebenwirkungen seit der Covid-Spritze. 
 
Siehe	auch	Karen	Kingston	auf	Substack	=	Texte	mit	Patenten	als	Beweise	

• Part 1: Dismantling COVID-19 Deceptions: The 'Novel' Coronavirus & 'Spike Protein' 
12.10.2022 
https://karenkingston.substack.com/p/part-1-dismantling-the-the-deceptions 
= Aufklärung über die SARS-Cov-2 Psyop (psychologische Operation). SARS-Cov-2 ist kein Virus 
 

• Part 4: Dismantling COVID-19 Deceptions: Lies, Damn Lies, and Spike Proteins. 14.10.2022 
https://karenkingston.substack.com/p/part-4-dismantling-the-covid-19-story  
= Aufklärung darüber, dass die menschlichen Körper keine Spike Proteine der viralen SARS-
CoV-2 mRNA produzieren können. Spike Proteine sind smartes magnetisches Hydrogel, Ai 
Biowaffen, die in den „Impfungen“ (die gar keine Impfungen im klassischen Sinne sind) 
vorgeladen sind. 

 
• Part 8: Dismantling the COVID-19 Deceptions: The Unvaccinated are Safe 24.10.2022 

https://karenkingston.substack.com/p/part-8-dismantling-the-covid-19-deceptions  
= warum niemand sicher ist. Auch Ungeimpfte sind nicht sicher, weil es durch Geimpfte 
mittels „shedding“ auf sie übertragen wird. Offensichtlich soll die ganze Bevölkerung unter die 
Kontrolle von AI gebracht werden. (Anmerkung: Europa ist das in der Offenbarung 
wiedererstandene römische Reich, das das Zentrum des Antichristen wird, der schlimmsten 
Diktatur, die es in der Menschheit je gab. Deshalb wandern jetzt viele nach Südamerika (vor 
allem nach Uruguay und Paraguay), nach  Afrika (vor allem Länder ohne Rothschild 
Zentralbank, die die digitale Währung und totale Kontrolle wahrscheinlich nicht mit machen 
werden), und in einige asiatische Länder (Philippinen) aus. Denn in Europa wird damit 
Bevölkerungsreduktion verfolgt. Siehe dazu bei Deagel. – Ganz übel ist, dass dazu das 
medizinische System missbraucht wird, einerseit mit der Auflagen für das medizinische 
Personal Masken zu tragen und sich „impfen“ zu lassen, weshalb viel Personal gekündigt hat 
(in Starnberg wurde deshalb das Krankenhaus geschlossen), und andererseits mittels der 
Verwendung von Spritzen, die Nano Graphen Oxyd enthalten, das mittels Teslaforesis mit Hilfe 
von 5G aktiviert werden kann, weshalb viele Patienten das Vertrauen in die Medizin verloren 
haben. Viele Ärzte haben von diesem absichtlichen Missbrauch der Medizin gar keine Ahnung.  
Ich weise deshalb auf das Neue Testament hin, das explizit dazu auffordert „Seid nüchtern und 
wachsam und überprüft ALLES, denn der Teufel geht umher, wie ein brüllender Löwe und 
sucht, wen er verschlingen kann.“ Seit Covid muss man alles überprüfen, weil hinter Covid eine 
bösartige Verschwörung steckt.  
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Warnung	vor	Transhumanismus	mittels	der	Covid-Spritze	durch	Dr.	Carrie	Madej	2020	

Original Titel: "HUMAN 2.0" A WAKE UP CALL TO THE WORLD: DR. CARRIE MADEJ: SEPTEMBER 15, 
2020 - DEUTSCH 
https://www.bitchute.com/video/dkJVXfowY1Yu/  
Dauer: Min. 42:14 
Was bedeutet es von Human1.0 zu Human 2.0 zu gehen?  
Übersetzung ins Deutsche durch Dr. med. Bodo Schiffmann 
Englisch: Dr Carrie Madej 7grainsofsalt – Dauer: Min. 15 
https://duckduckgo.com/?q=HUMAN+2.0+DR.+CARRIE+MADEJ&atb=v245-
1&iax=videos&iai=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fwatch%3Fv%3DdxJ8GeRT-
KE&ia=videos   
Oder: Carrie Madej | Full Interview | Planet Lockdown 2021 
https://rumble.com/vdknuv-carrie-madej-full-interview-planet-lockdown.html 
Dauer: 43:04 
Ganze Serie Planet Lockdown: https://planetlockdownfilm.com/full-interviews/  
Einiges davon ist brauchbar für weitere zukünftige Lockdowns durch die unterwanderte, kriminell 
gewordene WHO. 
Näheres dazu siehe am Schluss dieses Dokumentes unter: Bedrohung durch die WHO. 
 
 
2)	Ist	die	“Covid-Impfung	eine	”KI-Biowaffe"?	–	Karten	Kingston	&	Mike	Adams	
7.10.2022	–	wichtig	anhören!	

https://www.bitchute.com/video/oaH3sJLUxGgN/ 
Dauer: Min. 15:16  
= Ausschnitt aus: Biotech analyst Karen Kingston unveils PATENTS and documents describing the 
covid vaccine 5G link, biosynthetic AI nanotech, “soft actuators” and NEUROWEAPONS implanted 
with needles, by Mike Adams The Health Ranger, 6.10.2022 
https://www.naturalnews.com/2022-10-06-biotech-analyst-karen-kingston-unveils-patents-covid-
vaccine-5g-link-biosynthetic-ai-nanotech.html  
Das ist gemäss der Biotech Analystin Karen Kingston ihre wichtigste Recherche, die umfassend den 
Inhalt und das Ziel der Covid-Spritze erklärt, und wie die USA diese Superwaffe erfunden hat und 
wie das chinesische Militär damit verbunden ist. Das dokumentiert sie auf Substack. Siehe: 
KarenKingston.Substack.com  
siehe auch:   
Biotech analyst Karen Kingston unveils the covid vaccine 5G link + biosynthetic AI nanotech 
https://biblescienceforum.com/2022/10/07/karen-kingston-the-covid-vaccine-5g-link-and-
biosynthetic-ai-nanotech-parasites/  
oder https://stateofthenation.co/?p=137979 ,  
Dauer: Std. 1:16:58 
Inhalt /Grobübersicht 
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• Covid-19 Injectionen enthalten NEUROWAFFEN, die in Lipid Nanopartikel (LNP) eingebettet 

sind 
• Diese neurologischen Waffen wurden während der Notzulassung der „Impfstoffe“ verborgen ! 
• Verschiedene Patente belegen die Wahrheit. Dr. Karen Kingston zeigt dazu die US 

Patentnummern 

• Der Transhumanismus Angriff läuft bereits, und die davon betroffenen Menschen werden 
dadurch weniger Mensch und eine neue Spezies 

• Lipid Nanopartikel (LNP) können durch elektromagnetische Freqenzen von 5G aktiviert 
werden, um bei Covid-Geimpften physiologische und psychische Veränderungen zu bewirken 

• Mittels Covid "Impfungen“ wird in den Wirten eine exotische Technologie installiert 
• Das AI Unternehmen der kommunistischen Regierung Chinas (CCP) wurde in den USA als 

„national security threat" installiert 
• Die 5G Infrastrukter wird dazu genutzt in AI = artificial intelligence eingebettete Systeme zum 

Zweck der Überwachung und totalen Kontrolle zu installieren. Die AI ist das Spike Protein, der 
Lipid-Nano Partikel, die viele Halbleitertechnologien enthält 

• Die Post-Impfung „Biostruktren“ sind sich selbst assemblierende (= sich selbst mit Hilfe von 
elektromagnetischen Frequenzen von 5G und LED Licht zusammensetzende) biosynthetische 
Waffen, d.h. halb Biologie, halb Technologie 

Für weitere Updates,siehe: http://www.brighteon.com/channel/hrreport  
 
Text dazu auf der Webpage von Mike Adams, siehe 
https://www.naturalnews.com/2022-10-06-biotech-analyst-karen-kingston-unveils-patents-covid-
vaccine-5g-link-biosynthetic-ai-nanotech.html  
Few people have conducted as much research into the mRNA injections — dare not call them 
“vaccines” — as Karen Kingston, a biotech analyst who previously conducted contract work for 
Pfizer, J&J, Thermo Fisher and other corporations. In a bombshell interview that features key 
screen shots of patents, science journal articles and corporate documents, Karen Kingston lays out 
the argument for mRNA covid “vaccine” injections actually being exotic technology 
implantations that can be used to achieve global enslavement and/or genocide. 
Our full one-hour interview is posted below. This interview features video screen shots of several 
key documents. 

Magnetic hydrogels, tissue engineering and remote control 
Far from being a conspiracy theory, remote control of magnetic hydrogels — and “tissue 
engineering” — is well documented in the scientific literature. Here’s one published paper in ACS 
Nano that describes this exact thing: 

Magnetic Nanocomposite Hydrogels for Tissue Engineering: Design Concepts and Remote 
Actuation Strategies to Control Cell Fate 
https://en.x-mol.com/paper/article/1347338492243496960 
From the abstract: 
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Most tissues of the human body are characterized by highly anisotropic physical properties and 
biological organization. Hydrogels have been proposed as scaffolding materials to construct 
artificial tissues due to their water-rich composition, biocompatibility, and tunable properties. 
…the intrinsic properties of magnetic nanoparticles enable their use as magnetomechanic remote 
actuators to control the behavior of the cells encapsulated within the hydrogels under the 
application of external magnetic fields. 

Soft actuators for artificial muscles with self-healing and multimodal locomotion properties 
From the journal Nature Reviews Materials, we have a science paper entitled, “Soft actuators for 
real-world applications.” 
https://www.nature.com/articles/s41578-021-00389-7 

In this Review, we discuss new materials and structural designs for the engineering of soft 
actuators with physical intelligence and advanced properties, such as adaptability, multimodal 
locomotion, self-healing and multi-responsiveness. 
Finally, we discuss the challenges and opportunities for next-generation soft actuators, including 
physical intelligence, adaptability, manufacturing scalability and reproducibility… 

Embedded transmission and receiving devices that network to share information, turning human 
bodies into “cloud” computing platforms 
Kingston also reveals how implanted biosynthetic structures have the ability to transmit and 
receive digitized information, allowing such structures to “network” with each other, even as they 
reside inside host human bodies. Combined with external AI capabilities that are accelerated by 5G 
bandwidth speed and low latency, these networking structures can be weaponized against 
humanity. 
One patent cited in this tech is US11107588B2, which discusses, ”The system comprises a plurality 
of electronic devices comprising instructions to generate an ID and, when in proximity of another 
such electronic device, one or both electronic devices transmit/receive the ID to/from the other 
electronic device.” 

The technology described in this patent specifically talks about SARS, MERS, coronavirus and 
influenza, or any disease that has “influenza-like symptoms.” See this list from the patent: 

According to some embodiments of the invention, said virus is a corona virus. 
According to some embodiments of the invention, said virus is SARS-CoV. 
According to some embodiments of the invention, said virus is MERS-CoV. 
According to some embodiments of the invention, said virus is SARS-CoV-2. 
According to some embodiments of the invention, said virus is an influenza virus. 
According to some embodiments of the invention, said disease results in influenza like symptoms. 
The following diagram shows how electromagnetic signals can be broadcast and received among 
individuals who have been implanted or outfitted with the digital systems: 
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That same patent also talks about embodiments of circuitry, human networking and pathogen 
spreading, saying things like: 
…generating, by circuitry, a predicted likelihood of said subject of transmitting said pathogen based 
on said physical proximity information, for a plurality of subjects… 
…hardware for performing selected tasks according to some embodiments of the invention could 
be implemented as a chip or a circuit. 
A computer readable signal medium may include a propagated data signal with computer readable 
program code embodied therein, for example, in baseband or as part of a carrier wave. 
…some embodiments of the present invention may take the form of an entirely hardware 
embodiment, an entirely software embodiment (including firmware, resident software, micro-code, 
etc.) or an embodiment combining software and hardware aspects that may all generally be 
referred to herein as a “circuit,” “module” or “system.” 

Get the full details and documents in this one-hour interview with Karen Kingston: 

– Covid-19 injections contain NEUROWEAPONS embedded in Lipid Nanoparticels (LNP) 
– Neurological weapons were hidden through Emergency Use Authorization cover-up 
– Shocking patents confirm it’s all true (patent numbers shown) 
– Transhumanism assault on humanity now under way, people becoming LESS human 
– LNPs can be activated via 5G frequencies to achieve physiological changes 
– Covid “vaccines” appear to be exotic tech INSTALLED in human hosts 
– CCP-linked AI company named “national security threat” in USA 
– 5G infrastructure to be exploited by AI embedded systems for surveillance 
– Post-vaccine “biostructures” are self-assembling biosynthetic weapons 
Links 
Brighteon: Brighteon.com/0baeff43-2a1d-4df9-8e02-454a459ee9ae 
Bitchute: Bitchute.com/video/VQ82yqtbkqsv/ 
Rumble: Rumble.com/v1mvnzn-biotech-analyst-karen-kingston-unveils-the-covid-vaccine-5g-link-
biosynthet.html 

Discover more interviews and podcasts each day at: 
https://www.brighteon.com/channels/HRreport  
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3)	Erklärung,	was	die	mRNA	Spritze	mit	der	DNA	macht	10.10.2022	

Engl. Original Titel: VERY GOOD EXPLANATION OF WHAT THE MRNA DEATH SHOT DOES TO YOUR 
DNA! - VACCINE MY ASS [10.10.2022] 
https://www.bitchute.com/video/JfnuDcHmdugl/ 
Dauer: Min. 3:02 
Die DNA besteht aus 72‘000 Genen der Mutter und 72‘000 Genen des Vaters, macht zusammen 
144‘000 Gene, Gottes perfektes Abbild. Das ist eine biblische Zahl. Die mRNA Impfung hat die 
Fähigkeit , in die Zelle zu gehen und den Zellkern zu brechen und die DNA in der Zelle invers 
(umgedreht) zu transkribieren.  
Die pharmazeutischen Unternehmen kreieren komplementäre DNA, die diesen Unternehmen 
gehört und von diesen patentiert ist. Diese RNA trägt eine Nutzlast mit Instruktionen und fügt der 
DNA zusätzlich 72‘000 Gene hinzu, so dass sie 216‘000 Gene hat resp. 600x60x6 Gene, hier ist die 
in der Offenbarung erwähnte Zahl 666. Triple Helix. Das Graphen Oxid arbeitet als Leiter für die 
giftigen Lipid Nanopartikel und ermöglicht der Nanotechnologie sich im Körper Geimpfter selbst zu 
Vorrichtungen zusammenzusetzen, z.B. zu medizinischen Vorrichtungen, die biometrische Daten 
lesen, und auch Nanochips kreieren, die Daten empfangen und eine MAC Adresse kreieren. Jeder 
mit einer Covid-Spritze hat eine MAC-Adresse und erscheinen im Bluetooth Netzwerk als markiert. 
Das kann jeder für sich selbst testen. (Anmerkung: Die spanische Forschergruppe La Quinta 
Columna hat auf spanischen Friedhöfen gemessen, dass sogar  die Leichen geimpfter Verstorbener 
noch MAC Adressen senden. Und es wurde festgestellt, dass dies ca. 80% der Geimpften betrifft.)  
Die Covid-Spritze beinhaltet auch Hydrogel von DARPA (der US Militärorganisation), das kristalline 
Antennen formt und auf fraktale Weise zur Zirbeldrüse im Gehirn sendet.  Dasselbe DARPA 
Hydrogel befindet sich auch auf der Spitze jedes PCR-Tests. Wenn man das durch die Nase 
einatmet, so überwindet dies die Gehirn-Schranke oberhalb der Nase und geht ins Gehirn. Das 
DARPA Hydrogel hat ebenfalls eine Nutzlast und manifestiert sich ebenfalls mit einer MAC 
Adresse. Alle Strukturen, die unter dem Mikroskop gefunden wurden, - das Hydrogel, das Graphen 
Oxid - , wurden in allem möglichen Spritzen gefunden: in der Grippe-Impfung, Heparin, 
Affenpocken, Polio. Damit werden menschliche Hybride mit chimärischer DNA kreiert. Wir sind in 
den Tagen, wie in den Tagen Noah’s. (wie es in der Offenbarung am Ende der Bibel steht.) 
 
 
4)	Karen	Kingston:	Die	Covid-Spritze	verbindet	mit	dem	dämonischen	Bereich	
26.10.2022	=	Effekt	von	Hydrogel	+	Quantum	Dot	/	Luziferase	Technologie	–	Text	–	W	I	
C	H	T	I	G	

Engl. Oritinal Titel: Karen Kingston - People Now Connected to the Demonic Realm Through COVID-
19 Injections, Nanotech 26.10.2022  
https://rumble.com/v1q1tmw-live-karen-kingston-people-now-connected-to-the-demonic-
realm-through-covid.html	
Dauer:	Std.	1:09:51	

In	diesem	Video	erklärt	die	Biotech	Analystin	Karen	Kingston,	der	investigativen	Journalistin	
Maria	Zeee	(Australien),		wie	die	Menschen	durch	die	Covid-Spitze	und	Quantum	Felder	mit	
dem	dämonischen	Bereich	verbunden	werden.																																																																																																																				
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Die	Patente	zeigen,	dass	diese	Nanotechnologie	auch		in	alltägliche	Produkte	eingebunden	ist	
und	dass	dieser	alle	Menschen	ausgesetzt	sind,	nicht	nur	die	Geimpften.	
Das	Hydrogel	in	der	Covid-Spritze	ist	teils	Biologie,	teils	Technologie,	und	enthält	auch	
Graphen	Oxid.	Die	Technologie	enthält	verschiedene	Ebenen		mit	Carbon	Nanotubes.	Die	Spike	
Proteine	enthalten	verschiedene	Rezeptoren.		
Min.	19:07	Das	Hydrogel	ist	magnetisch	und	im	Lipid	eingekapselt,	das	die	Viskosität	des	
Polyethylens		verursacht.	Es	ist	intelligent	und	hat	für		den	Datenaustausch	die	Quantum	Dot	
Technologie.	Smartes	Hydrogel	kann	kleine	physikalische	und	chemische	Stimuli	
wahrnehmen.			
Das	Hydrogel	ist	teilweise	parasitisch	und	reagiert	auf	antiparasite	Medikamente,	und	ist	
teilweise	Technologie.	Zur	Reaktion	benötigt	es	leichte	Signale	wie	Temperatur,		Licht,	
Magnetismus	und	Elektromagnetisms,	PH.	Als	Energie	benötigen	es	fiberoptische	Signale.	
Hydrogel	wird	für	Gewebe	Engineering,	die	kontrollierte	Zustellung	von	Drogen	und	als	
Aktualisierer	verwendet.	Externe	Stimuli	wie	magnetische	Felder	haben	den	Vorteil	sofortiger	
Aktion,	berührungsloser	Kontrolle,	und	leichte	Integration	in	elektronische	Vorrichtungen.		
Die	weissen	Blutverklumpungen	–	die	mehrere	Einbalsamierer	bei	verstorbenen	Geimpften	
in	den	Venen	und	Arterien	gefunden	haben	und	die	bis	5	Fuss	=	1,82	m	lang	werden	können,	
siehe	den	Dokumentarfilm	„Died	suddenly“	auf	rumble,	Kanal:	Stew	Peters	Network	-	sind	
keine	Blutverklumpungen,		sondern	intelligente	biosynthetische	Strukturen,	die	sich	nach	
bestimmten	Programmen	in	Zellen	und	im	Gewebe	im	Körper	bilden,	und	jedes	System	im	
Körper	verdrahten.		
Min.	20:55	Das	smarte	Hydrogel,	das	Spike	Protein		
Min.	21:20	Das	Patent	von	Moderna	belegt,	dass	die	Covid-Spritze	sich	selbst		
assemblierende	Nanotechnologie	enthält,	die	voll	programmierbar	ist,	und	sich	selbstlernend	
entfaltet,	und	Gel	und	Hydrogel	enthält.	Bsp.	Google	hat	von	selbst	eine	eigene	AI	Sprache	
entwickelt,	um	damit	zu	vermeiden,	verstanden	zu	werden.	Etwas	dieser	Art	ist	nun	in		den	
Menschen,		die	die	Covid-Spritze	erhalten	haben.		Die	Rand	Organisation	weist	darauf	hin,	dass	
Menschen	damit	zu	Verhaltensweisen	gzwungen	werden	können,	die	für	sie	nicht	vorteilhaft	
sind.	Das		ist	sehr	gefährlich	und	teuflisch.	Das	kann	durch	die	Blut-Gehirn-Schranke	in	
weniger	als	3	Minuten	attackieren.	Wir	wissen	nicht,	was	diese	Menschen		sehen	oder	hören.	
Der	Film	„Died	suddenly“	zeigt,	dass	es	etwas	sehr	Erschreckendes	sein	muss,	das	
Gemütsveränderungen	und	Halluzinationen	verursacht.	Diese	Technologie	kapert	jeden	Teil	
des	Körpers	mittels	einer	Kaskade	von	chemischen	Reaktionen	in	den	Zellen,	die	die	Zellen	
mittels	einem	Prozess	der	Apoptosis	umbringen.	Diese	Menschen		sind	Hybride,	teils	
Menschen,	teils	AI	und	verbunden	mit	dem	Quantum	Feld	und	Quantum	Dot.	Diese	Menschen	
erhalten	einen	falschen	Notruf,	blicken	dann	über	die	rechte	Schulter	nach	hinten,	erhalten	
dann	Spasmen,	und	kollabieren	und	sterben.	Maria	Zee	hat	den	Zusammenbruch	einer	Person	
vor	sich	im	Shopping	Center	erlebt	und	hat	dann	für	diese	Person	gebetet,	worauf	diese	sie	
ganz	verzweifelt		ansah.	…..		
Min.	25:30	Das	Patent	zu	dieser	Technologie,	die	zu	autonomen	Aktionen	fähig		ist	
kommt	aus	dem	dämonischen	Bereich	und	ist	eine	der	10	Kronen	dieser	Technologie.	Die	
Erfindung	bezieht	sich	auf	eine	intelligente,	sich	selbst	anpassende	(!),		kognitiv	autonome	(!),	
und	skalierbare	Multidimensionen	Sensor	Plattform,	wie	biomedizinische	Sensor-Plattformen,	
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biomolekulare	Sensor-Plattformen,	elektronische	Sensor-Plattformen,	Kommunikations-	und	
Informations-Sensorplattformen.		
Min.	26:09	Verschiedene	Schichten,	die	den	Körper	neu	bilden:	Das	ist	konzipiert,	um	
das		Zentralnervensystem	im	Gehirn	zu	übernehmen	(hijack).	Im	Patent	steht,	dass	dies	
die	Blut-Gehirn-Schranke	in	30	Min.	überwinden	kann,	und	dass	diese	AI	Nanowaffen	
Parasiten	sind,	um	den	Hypocampus	tief	im	Gehirn	zu	erreichen,	den	man	normalerweise	
nicht	erreicht.	Damit	können		das	Gedächtnis,	das	Lernen,	die	Emotionen	beeinflusst	werden!	
Je	mehr	jemand	davon	in	sich	hat,	desto	eher	kann	es	ihn	töten.	Mit	diesem	Zeug	kann	man	
auch	Nahrungsmittel	und	das	Wasser	kontaminieren!	Die	Nanogrösse	ist	ein	Millionstel	eines	
Virus.		
Min.	28:24	Die	Energiequelle	davon	ist	Fiberoptik,	5G,	LED-Licht.	Ohne	diese	
Technologien	wäre	das	nicht	möglich.	(Anmerkung:	Aus	diesem	Grund	und	wegen	der	
Krebsgefahr	im	Umkreis	unter	500	m	plädieren	Menschen	zunehmend	für	den	Abbau	von	5G.)	
Dr.	David		Nixon		hat	die	Pfizer-Spritze	über	Nacht	in	einen	Faraday-Käfig	getan,	worauf		sie	
sich	nicht	selbst	zusammensetzen	konnte.		Das	neue	Unternehmen	Cloud	Minds	weist	darauf	
hin,	dass	diese	Technologie	von	5G	und	den	Satelliten	von	Starlink	(Elon	Msk)	und	LED-Licht	
abhängt.		
Min.	29:45	Zur	Quantum		Dot	Technologie-=	semiconductor	nanocristals.	Das		geht	in	den	
dämonischen		Bereich,	denn	Quantum	Technologie	basiert	auf	Frequenzen.	Je	nach	
Frequenzen	kann	diese	Technologie	im	menschlichen	Körper	erscheinen	und	verschwinden.	
Diese	Operationen	benötigen	blaues	Licht.	Diese	dämonische	Technologie	stammt	von	einem	
Energiefeld,	das	es		auf	Erden	nicht	einmal	gibt.	Diese	Technologie	kann	Menschen	markieren	
und	verfolgen.	Sie	kann	jede	Zelle	im	Körper	markieren.	Die	Covid-Spritze	bringt	die	DNA	in	
jeder	Zelle	um	und	bildet	eine	neue	hybride	DNA.		Durch	die	Exposition	an	die	AI	werden	
diese	Menschen	die	neue	Luzifer-Rasse.	Das	ist	eine	dämonische	Technologie,	womit	man	das	
Herz,	die	Lungen,	die	Nieren	mit	der	Quantum	Dot	Technologie	markieren	kann.	Im	Patent	von	
Thermofisher	wird	das		QDot	genannt.	
Min.	33:45	Das	Intellektuellen	Eigentum	dieser	Erfindung		ist	eine	elektromagnetische	
Frequenz	in	Sequenzen.	Das	ist	ein	Photon,	das	Informationen	als	Licht	überträgt.	Das	kann	
mittels	allem	übermittelt	werden,	was	ein	Spike	Protein	ist.	Das	beeinflusst	alle,	auch	die	nicht	
Geimpften.		Dass	die	nicht	Geimpften	sicher	seien,	ist	nicht	wahr.	Die	Menschen	müssen	sich	
zusammentun	und	das	stoppen,	denn	sonst	hat	die	Menschheit	kein	Überleben.		
Min.	35:30	Thermofisher	ist	involviert,	denn	sie	haben	einen	15	jährigen	Vertrag	mit	
Moderna,	um		diese	Spritze	zu	produzieren,	und	produzieren	auch	die	EUA	Impfungen.	Diese	
Injektionen	beinhalten	die	Quantum	Dot	Technologie,	womit	von		Anfang	an	die	Modifikation	
der	menschlichen	Spezies	verfolgt	wurde.		Das	muss	gestoppt	werden.	Es	ging	nie	darum	Jobs	
zu	behalten,	sondern	Menschen	genetisch	zu	verändern.	Wir	können	keinerlei	Täuschungen	
mehr	zulassen.	Deshalb	hat	sie	die	Patente	auf		Substack	hochgeladen	und	offengelegt.	
Min.	39:05	Im	Patent	ist	ein	Patent	mit	fluoreszierenden	Hydrogel	mit	hybridem	
anorganisch-organischem	Hydrogel.	Das	sind	QDots,	die	im	Quantum	Feld	arbeiten,	das	
ein	dämonisches	Feld	ist.	Die	Carbon	Nanotubes	und	die	Quantum	Dots	gehören	dem	
chinesischen	Militär.	Das	wurde	als	Kampfmethode	entwickelt,	um	Menschen	damit	zu	
töten.	Es	gibt	dazu	eine	Armee	von	nicht	Peer	Reviewed	Publikationen.	5G	aktiviert	diese	
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Technologie	im	Körper.	Das	ist	der	kill	switch.		Diese	Technologie	wird	auch	in	Nutztiere	
injiziert,	um	sie	mit	Fleisch	und	Milch	in	Menschen	zu	bringen.		
Anmerkung:	Die	Quantum	Computer	wurden	jedoch	in	den	USA	von	D-Wave	in	Kalifornien	
entwickelt.	Und	auf	die	Frage,	wie	sie	auf	die	Idee	gekommen	sind,	Quantum	Computer	zu	
entwickeln,	hat	deren	Geschäftsführer	Gordie	Rose	geantwortet:	Wir	haben	dazu	andere	
Dimensionen	gechannelt	und	können	damit	viele	andere	Dimensionen	channeln.	Aus	Sicht	der	
Bibel	heisst	das:	sie	haben	dazu	gefallene	Engel	gechannelt	und	können	damit	viele	gefallene	
Engel	erreichen.	Gemäss	dem	Buch	Henoch,	Altes	Testament,	ist	es	Gott	ein	Greuel,	wenn	die	
Menschen	zum	Erhalt	von	Wissen	gefallene	Engel	channeln	und	das	bringt	ihnen	keine	
Vorteile,	sondern	letztendlich	immer	Nachteile.	Darauf	und	auf	die	Gefahren	der	Quantum	
Computer,	auf	denen	die	AI	=	künstliche	Intelligenz	läuft,	hat	Anthony	Patch	bereits	Jahre	vor	
Covid	hingewiesen.	Seit	Covid	kommt	nun	zunehmend	ans	Licht,	wofür	diese	Technologie	
entwickelt	wurde.		
Min.	42:20	Die	Covid-Spritze	ist	kein	gen	of	function,	sondern	ein	künstlicher	Intelligenz	
Parasit	mit	Bluetooth	Technologie.	
Min.	43:20	Was	ist	ein	Quantum	Feld?	Menschen	leben	mit	einer	bestimmten	Energie	in	
einem	bestimmten	Bereich	(Schuhmann	Frequenz	von	7,83	Herz).	Das	ist	Teil	von		Gottes	
Schöpfung.	
Mit	5G	wird	ein	anderer	Frequenzbereich	eingeführt.	Das	Material,	das	dies	möglich	macht,	
wird	Luziferase	genannt.		
Anmerkung:	Luziferase	ist	ein	chemischer	Stoff,	den	auch	Glühwürmchen	haben	und	sie	zum	
Leuchten	bringt.	Wenn	sie	mit	der	Covid-Spritze	injiziert	wurde,	dann	bringt	unter	
bestimmtem	Licht	auch	den	menschlichen	Körper	zum	violett	leuchten.	Einige	chinesische	
Flughäfen	haben	dafür	bereits	spezielle	Scanner	und	lassen	damit	noch	Menschen	mit	Covid-
Spritze	und	Luziferase	fliegen.		
Min.	45:55	Einer	der	führenden	Köpfe	hinter	dieser	Technologie	ist	Dr.James	Giordano	
von	der	Georgetown	University	(der	Jesuiten),	der	seit	Obamas	Brain	Initiative2008	
Neurowaffen	entwickelt	und	dazu	Quantum	Computing	verwendet	und	der	auch	klar	darauf	
hinweist,	dass	das	letzte	Schlachtfeld	das	menschliche	Gehirn	ist.	
Min.46:30	Das	Patent	zeigt,	dass	man	diese	Technologie	in	allem	stecken	kann.	Der	
Geist	dahinter	ist	der	Demiurge,	eine	sich	wiederholende	Abfolge		von	Interaktionen	von	
Biologie,	sozialem	Engagement	und	Maschinisierung.	Das	geht	aus	den		Vorlesungen	von	
James	Giordano	hervor.	Das	ist	eine	8-minütige	Vorlesung	mit	einer	Predigt	über	den	
Demiurge.	Es	gibt	Leute,	die	Nihilisten	sind,	die	denken,	dass	das	Leben	wertlos	sei	und	dass	
Gott	ein	Gott	der	Dunkelheit	und	der	Qual	sei	(Anmerkung:	das	stammt	aus	dem	
babylonischen	Talmud!)	und	die	deshalb	den		Dämon		Demiurge	anbeten.	Das	ist	ein	
Nephilim,	und	vermutlich,	das	was	während	der	Zeit	der	Nephilim	und	was	in	Ägypten	
passiert		ist.	Damit	wird	Chaos	kreiert,	so	dass	der	Dämon	dann	wieder	Ordnung		herstellen	
kann.	Der	Dämon	will	alles	in	der	Welt	neu	schaffen	inkl.	der	Menschen.		Christen,	betet	und	
bittet	im	Namen	Jesus	um	Befreiung	von	diesem	Dämon	Demiurge.	Denn	die	Dunkelheit	
kann		im	Licht	nicht	existieren.	(Anmerkung:	Siehe	dazu	auch	Epheser	6,	im	Neuen	Testament,	
wo	klar	gesagt	wird,	dass	unser	Kampf	sich	nicht	gegen	Fleisch	und	Blut	richtet,	sondern	
gegen	die	Gewalten	der	Finsternis,	gegen	die	geistigen	Mächte	der	Bosheit	in	den	himmlischen	
Regionen.	Diese	können	Menschen	auch	besetzen.	Und	dan	geht	der	Kampf	nicht	gegen	einen	
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solchen	Menschen,	sondern	die	Dämonen,	die	ihn	besetzt	halten.	Siehe	die	Beispiele	von	Jesus	
Christus	im	Neuen	Testament.	Dazu	reicht	es	die	Waffenrüstung	Gottes	anzuziehen,	d.h.	den	
christlichen	Weg	gehen	und	den	Dämonen	im	Namen	Jesus	Christus	zu	befehlen	zu	
verschwinden.	Das	war	übrigens	meine	1.	Lektion	von	Jesus	Christus	1988,	nachdem	ich	
Christin	wurde.	Und	er	hat	mich	dazu	von	einem	Dämon	packen	lassen	und	gesagt	„Befiehl!“)		
Die	Quantum	Physik	Soziopathen	beten	den	Dämon	Demiurge	an	(Das	ist	also	der	
gechannelte,	gefallene	Engel).	Die	Situation	ist	nicht	hoffnungslos.	Aber	jede	Spritze	in	diese	
Richtung	geht	in	Richtung	des	Malzeichen	des	Tieres,	das	ein	endgültiges	Sigel	sein	wird,	von	
dem	es	kein	Zurück	mehr	gibt.	Die	Bibel	sagt,	dass	wir	wachsam	und	weise	sein	sollen	und	
unsere	Seele	für	die	Ewigkeit	schützen	sollen.	(Denn	die	Seele	ist	unsterblich.)	
Min.	40:50	Eines	von	drei	üblen	Patenten	zu	einem	künstlichen	Intelligenz	Organismus,	
der	unter	der	Haut	die	Zellen	des	menschlichen	Körpers	neu	bildet.	Das	Ziel	ist	damit	die	
Menschen	zu	zerstören.	BioNTech,	der	Partner	von	Pfizer	sagt	deutlich,	dass	sie	das	
Immunsystem	zügeln	wollen,	um	das	Potential	menschlicher	Krankheiten	zu	bekämpfen.	Sie	
führen	Krieg	gegen	die	Menschheit	und	betrachten	die	Menschheit	als	Virus	und	wollen	die	
Menschheit	zerstören,	um	diese	neue	Spezies	zu	etablieren.		Die	künstlichen	Intelligenz	
Parasiten	gehen	mit	der	Covid-Spritze	in	den	menchlichen	Körper	und	beginnen	den	Prozess	
der	Hybridisierung.	Dabei	werden	auch	das	Gehirn	und	die	neuronalen	Netzwerke	
übernommen.	Das	kann	dazu	führen,	dass	diese	Menschen		den	Eindruck	machen,	als	seien	sie	
dämonisch	besessen.	Die	künstliche	Intelligenz	Parasiten	können	mit	einem	externen	Server	
kommunizieren	und	verbinden	diese	Menschen		mit	dem	Quantum	Feld.	Das	ist	eine	
dämonisch	inspirierte	Technologie.(Anmerkung:	Näheres		dazu	siehe	bei	Anthony	Patch,	
Herausgeber	des	Entangled	Magazine.	Er	hat	schon	lange	vor	Covid	darauf	hingewiesen,	dass	
die	Quantum	Computer	von	D-Wave	in	Kalifornien	hergestellt	werden.		Deren	Geschäftsführer	
Gordie	Rose	hat	auf	die	Frage	wie	sie	auf	die	Idee	zur	Konstruktion	dieser	Computer	
gekommen	sind	geantwortet:	Wir	haben	dazu	andere	Dimensionen	gechannelt		und	können	
damit	auch	viele	andere	Dimensionen	erreichen.	Mit	andere	Dimensionen	sind	gefallene	Engel	
gemeint.	Das	Buch	Henoch	warnt	davor	gefallene	Engel	für	den	Erhalt	von	Wissen	zu	
channeln,	weil	das	Menschen	letzendlich	keine	Vorteile,	sondern	Nachteile	bringt,	Quantum	
Computer	wurden	schon	vor	Covid	erworben	von	DARPA,	Livermore	Laboratories,	Amazon,	
Google,	Facebook,	der	EU,	CERN.)	
Fortsetzung:		In	einigen	Fällen	geht	der	Parasit	direkt	ins	Gehirn	und	beginnt	da	seine	Arbeit.	
In	einigen	Fällen	ist	er	präprogammiert	und	wird	später	aktiv	oder	wird	zu	einem	späteren	
Zeitpunkt	durch	ein	Signal	aktiviert.	Das	ist	eine	intelligente	Hybride	aus	Biologie	und	
Technologie.	Das	ist	ein	sich	selbst	ausrichtender,	sich	selbst	replizierender,	sich	selbst	
anpassender,	sich	selbst	reparierender,	sich	selbst	regulierender	und	sich	selbst	
regenerierender		Parasit.	Das	ist	der	am	meisten	infektiöse		und	am	meisten	dämonische	
Parasit,	den	es	auf	Erden	je	gab.	Er		kann	in	allen	möglichen	Produkten	enthalten	sein,	in	
Lebensmitteln,	Reinigungsnmitteln,	Hygieneprodukten,	in	der	Wasseraufbereitung,	in	
Tierpflegeprodukten,		Schlachtprodukten,		und	weiteren	Produkten.	Das	sind	lebende	
Parasiten	mit	einer	Millionstel	Grösse	eines	Virus,	die	intelligent	und	aggressiv	sind.	Das	ist	
der	infektiöseste	und	dämönischste	Parasit,	den	die	Erde	je	gesehen	hat.	(Und	deshalb	sollten	
alle	regelmässig	entgiften!)		
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Min.	56:45	Die	einzige	Möglichkeit	das	vollständig	lozuwerden	ist	das	Herunterfahren	
der	5G	Technologie.	
Min.	57:16	Diese	AI	Parasiten	können	nicht	nur	jede	Zelle	übernehmen,	sondern	auch	jede	
genetische		Struktur,	die	DNA,	RNA,	Peptide,	und	jedes	Protein.	Denn	dieser	Dämon	will	das	
Leben	restrukturieren.	Und	deshalb	werden	dazu	auch	die	Konsumenten	Elektronik	und	alle	
möglichen	Produkte	verwendet.	(Anmerkung:	Der	christliche	Biologe	und	Chemiker	Joe	
Imbriano,	vom	Kanal	The	Fullerton	Informer,	weist	deshalb	darauf	hin:	Bringt	keinen	WiFi	
Plunder	nach	Hause	und	nutzt	nur	verkabelte	Geräte.	Mindestens	PC	und	Modem	mit	einem	
Ethernet	Kabel	verbinden.	Noch	besser:	Glasfaserkabel	verwenden.)	
Min.	58:15	Die	Executive	Order	von	Präsident	Biden	zu	dieser	Technologie	basiert	auf	
einem	System,	das	jede	Zelle	in	unserem	Körper	umprogrammieren		kann.		Das	wird	bereits	in	
allem	verwendet,	dem	wir	ausgesetzt	sind.	Jeder	Prozess	benötigt	Trillionen	von	
Informationen.	Deshalb		werden	Starlink,	Computing	Werkzeuge	und	AI	benötigt.	Die	
Poduktion	wird	biosynthesis	genannt		und	ereignet	sich	im	menschlichen	Körper.	Diese	
Menschen	werden	dann		Eigentum	der	AI.		Das	erklärt	wie	die	Massenproduktion	durch	
Biosynthesis	im	menschlichen	Körper	erfolgt.	D.h.	die	AI	verwendet	den	menschlichen	Körper,	
um	noch	mehr	AI	zu	produzieren.		
Mittlerweilen	ist	das	in	vielen	Produkten	und	das	erklärt,	warum	auch	Nicht-Geimpfte	
Nanotech	in	ihrem	Körper	haben.			
Std,	1:00:25		Geimpfte,	die	sich	nicht	bewusst	für	das		Biest-System	entschieden	haben,	
sondern	gar	nicht	gewusst	haben,	was	mit	dieser	Impfung	auf	sie	zukommt,	können	mit	
Wundern	rechnen.		Denn	Gott	ist	viel	grösser	als	das.	Das	erfordert	mit	Gott	zu	gehen	und	
sorgfältiger	zu	werden	in	der	Überprüfung,	was	Politik	und	Medien	anbieten	und	woran	wir	
teilnehmen.		Der	Weg	hinaus	geht	mit	Jesus	Christus	und	seinen	2	Hauptgeboten:		1.	Gott	zu	
lieben	und	2.	seinen	Nächsten	zu	lieben,		wie	sich	selbst.	Mit	Covid	wurden	viele	Menschen	
voneinander	getrennt.		Um	das	zu	überwinden	müssen	sich	die	Menschen	wieder	miteinander		
verbinden.	Wir	müssen	aufhören	diesem	dömonischen	Plan	und	der	AI	gehorsam	zu	sein.	Wir	
müssen	beginnen	Gott	gehorsam	zu	sein	und	uns	miteinander	verbinden.		Diese	Technologie	
muss	runtergeholt	werden.	Dazu	braucht	es	Aufklärung	über	ihre	Schädlichkeit.	Siehe	dazu	
auf	Substack	die	Artikel	von	Karen	Kingston.	Die	Menschen,	die	Gott	folgen,	können	diese	
Technologie	gemeinsam	runter	holen.	Für	eine		Ausweg	müssen	sich	viele	Menschen	
miteinander	verbinden.	Das	ist	der	einfachste	Ausweg.		
Wenn	wir	vor	anderthalb	Jahren	dahinter	gekommen	wären,	dass	die	Covid-Spritze	
intelligente	Nanotechnologie	enthält,	die	Signale	empfangen	kann,	und	dass	dies	eine	Biowaffe	
ist,	dann	hätten	viele	kein	Long	Covid	mit	Müdigkeitssyndrom.		
Die	Quantum	Dots	sind	elektronische	Vorrichtungen,	die	Strahlung	abgeben,	die	uns	von	
innen	vergiften	und	uns	übernehmen	und	zu	Hybriden	machen.	Sie	hat	auf	Substack	noch	viel	
mehr	Artikel,	die	das	belegen.		
Siehe:	KarenKingstom.Substack.com				
Wir	befinden	uns	auf	dem	Weg	zum	System	des	Tieres	(wie	es	in	der	Offenbarung	beschrieben	
wird).	Diejenigen,	die	Gott	gehorsam	sind,	haben	auf	die	Warnungen	gehört	und	haben	an	
diesem	grossen	Schritt	nicht	teilgenommen.	Jeder	Gläubige	kann	zudem	beten,	dass	er	von	
dieser	Technologie	nicht	betroffen	wird.	Und	wir	müssen	andere	darüber	aufklären	und	
gemeinsam	dagegen	vorgehen.	Viele	Menschen	denken	immer	noch,	dass	es	ein	Virus	sei.	
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Sendet	das	allen	Menschen,	die	ihr	kennt.	Sagt,	dass	es	eine	AI	Biowaffe	ist,	die	
parasitisch	ist	und	dass	der	einzige	Ausweg	darin		besteht,	diese	Technologien	
runterzunehmen.		Die	Wahrheit	ans	Licht	zu	bringen	ist	ein	entscheidender	
Bestandteil.		
Das	Blut	von	Dr,	Karen	Jingston	ist	total	verklumpt	und	die	Ärzte	können	es	nicht	erklären,	
wie	sie	noch	funktionieren	kann.	Sie	ist	Christin	und	ist	deshalb	geschützt.		Sie	steht	jeden	
Morgen	auf	und	macht	dann	das,	was	sie	machen	kann.	Das	Gebet	zu	Jesus	Christus	ist	sehr	
wichtig.	Auch	Reue	darüber,	dass	man	betrogen	werden	konnte	und	Erkenntnis,	warum	man	
betrogen	werden	konnte,	ist	sehr	wichtig.	Bringt	die	Frage,	warum	ihr	euch	habt	betrügen	
lassen		vor	Gott	und	bittet	ihn	um	Weisheit	und	Einsicht.		
Sie	ist	überzeugt,	dass	wir	viele	Menschen	retten	können.		Es	gibt	keinen	Grund	an	der	
Situation	zu	verzweifeln.	Gott	hat	uns	keinen	Geist	der	Angst	gegeben,	sondern	Macht,	Liebe	
und	einen	klaren	Geist.	Weist	AI	als	die	Zukunft	der	Menschheit,	im	Namen	des	Herrn	Jesus	
zurück.	Denn	dann	muss	diese	gehorchen,		weil	Jesus	die	Finsternis	bereits	besiegt	hat.	(Siehe	
Epheser	6.)		
Elon	Musk	behauptet,	AI	sei	intelligenter	als	die	Menschheit.	Das	ist	falsch.	AI	ist	dämonisch.	
Menschen	sind	viel	intelligenter,	denn	unsere	Intelligenz	und	unsere	Weisheit	kommt	von	
Gott.	Bereut,	vereint	euch	wieder,	geht	damit	vor	Gott	und	er	wird	euch	verzeihen,	euch	
segnen	und	euch	Weisheit	geben.	
Wir	können	das	stoppen.	Denn	diese	Technologien	wurden	von	Menschen	entwickelt,	
die	dämonisch	inspiriert	waren.	Das	kann	durch	Gottes	Volk	gestoppt	werden.	
Maria	Zee,	hat	ihren	Job	verloren,	aber	Gott	hat	sie	mit	der	Plattform	gesegnet,	womit	sie	
Millionen	von		Menschen	erreichen	kann.		
(Anmerkung:	Ich	habe	vor	zwei	Wochen	nach	39	Jahren	die	fristlose	Kündigung	der	Wohnung	
erhalten,	weil	sie	der	Vermieter	verkaufen	will	und	mehr	Geld	dafür	erhält,	wenn	sie	leer	ist,	
und	weiss	noch	nicht,	wo	es	für	mich	weitergeht.	Ich	bin	69	Jahre	alt.	Betet	bitte	auch	ein	Mal	
für	mich.	Vergelt’s	Gott!)		
	
Für	mehr	Informationen	siehe	Karen's	Substack	Artikel:	
https://karenkingston.substack.com/p/part-1-dismantling-the-the-deceptions	
Part	1:	Dismantling	COVID-19	Deceptions:	The	'Novel'	Coronavirus	&	'Spike	Protein'	
12.10.2022	
The	COVID-19	pandemic	was	not	caused	by	the	SARS-CoV-2	virus	or	variants.	COVID-19	is	a	
new	kind	of	Ai	bioweapon	that	is	part	technology,	part	biology;	and	it's	intelligent.	
	
						
	
5)	Karen	Kingston:		Die	Covid-Spritze	ist	keine	Impfung,	sondern	eine	Biowaffe	mit	
elektromagnetischer	Nano-Tech	3.11.2022	-		Beweis	mittels	Patent	1992	
Engl.	Oritinal	Titel:	„It’s	NOT	A	Vaccine”:	Karen	Kingston	EXPOSES	Horrifying	Electromagnetic	
Nano-Tech	In	The	Death	Jab	-		
https://rumble.com/v1rcs1g-its-not-a-vaccine-karen-kingston-exposes-horrifying-
electromagnetic-nano-te.html	
Dauer:	Min.	16:32	
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Die	Behauptung,	dass	die	Spitze	gegen	Covid	eine	Impfung	sei,	ist	eine	Lüge.	Die	Biotech	
Analystin	Karen	Kingston,	frühere	Mitarbeiterin	von	Pfizer,	beweist	mittels	dem	Patent	von	
1992,	dass	die	Covid-Spritze	keine	Impfung	ist,	sondern	eine	Biowaffe	ist,	die	elektro-
magnetische	Nano-Technologie	enthält.		
 
 
6)	Dr.	Lee	Merritt	&	Karen	Kingston	–	Es	sind	alles	Parasiten	=	Krebs,	Impfungen,	
Medizin	4.11.2022	+	Abhilfe	–	Text	-	wichtig	
Engl.	Oritinal	Titel:	Dr.	Lee	Merritt	&	Karen	Kingston	-	It‘s	All	Parasites:	Cancer		Vaccines		
Remedies!	
https://www.sgtreport.com/2022/11/dr-lee-merritt-karen-kingston-its-all-parasites-cancer-
vaccines-remedies/	
https://rumble.com/v1rzhtq-dr.-lee-merritt-and-karen-kingston-its-all-parasites-cancer-
vaccines-remedi.html	
https://reflexivityspace.org/2022/12/25/dr-lee-merritt-karen-kingston-its-all-parasites-
thats-why-african-doctors-routinly-treat-against-parasites/	
Dauer:	Min.	35:44	
Inhalt	
• Dr.	Lee	Merritt	weist	darauf	hin,	dass	das	primäre	Problem	mit	den	Covid	Spritzen	nicht	

die	synthetischen	Schlangengifte	sind,	auf	die	Dr.	Bryan	Ardis	im	Frühling	2022	
hingewiesen	hat,	und	auch	nicht	die	mRNA,	woran	in	allen	Studien	mit	Tieren	immer	alle	
Tiere	gestorben	sind,	und	dass	in	den	Covid-Spritzen	auch	kein	mRNA	gefunden	wurde,	
weil	sie	viel	zu	teuer	ist	und	nicht	für	30	Dollar	die	Dosis	herstellbar	ist,	sondern	dass	das	
Problem	Mikroparasiten	sind.	

• Ein	Video	von	deutschen	Forschern	zeigt,	dass	Krebs	eine	mikro-parasitische	Infektion	
ist.		

• Seit	den	Covid-Spritzen	explodiert	der	Krebs.	Dabei	werden	die	dunklen	und	weissen	
Punkte	der	bildgebenden	Verfahren	fälschlicherweise		für	Metastasen	gehalten,	weil	man	
denkt,	dass	nichts	anderes	dies	verursachen	könne,	und	nicht	an	Parasiten	als	Ursache	
denkt.	Hydroxichloroquin	wirkt	antiparasitisch,	z.B.	in	Form	von	COVNO-Chloroquine	
3400	mg.	(Anmerkung;	Auch	CDL	Chlordioxid	0,3%	wirkt	antiparasitisch).	Parasiten	
passen	auch	zu	den	religiösen	Überzeugungen	der	Psychopathen,		die	uns	das	antun,	und	
die	dem	babylonischen	Talmud	entstammen,	der	Nicht-Juden	als	Vieh	bezeichnet	und	ihre	
Versklavung	oder	ihren	Tod	will.		
(Anmerkung:	Henry	Kissinger,	sein	Schüler	und	CIA	Agent	Klaus	Schwab	,	dessen	Gott	
lästernden	Berater	Juval	Noah	Harari	,	Bill	Gates,	und	viele	„Young	Global	Leaders“	mit	
denen	Klaus	Schwab	sei	1993	die	westlichen	Nationen	unterlaufen	hat,	sowie	alle	
Geschäftsführer	der	Pharmaunternehmen	Pfizer,	Moderna,	BioNTech,	Johnson&	Johnson,	
der	französisch	Banker	und	WEF	Mitglied	Jacques	Attali,	der	1983	Michel	Salomon	ein	
alarmierende	Interview	zur	Pandemie	gegeben	hat,	sind	Juden,	die	dem	babylonischen	
Talmud	folgen!	Siehe	dazu	auch	Offenbarung	3,9:	Manche	nennen	sich	Juden,	sind	jedoch	
keine	Juden,	sondern	die	Synagoge	Satans	...“.	Wichtig:	Die	Talmud	Juden	bitte	nicht	mit	
den	Karaites	verwechseln,	den	Juden,	die	Moses	folgen	und	eine	Minderheit	sind.)	
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• Min.	6:14	Dr.	Lee	Merritt	

-	Je	aktiver	das	Immunsystem,	desto	eher	resultieren	Autoimmunerkrankungen	
• Min.	9:10	Dr.	Larry	Pawlewski	und	Dr.	Lee	Merritt	haben	im	Juli	2021	darüber	gesprochen,	

dass	das		synthetische	Spike	Protein	der	Covid-Spritze	kein	viraler	Agent	ist,	sondern	ein	
Gift	ist,	das	jede	Zelle	beeinflusst.	Die	Biotech	Analystin	Dr.	Karen	Kingston	hat	dazu	noch	
mehr	gefunden.	

• Min.	10:30	Die	Herstellung	einer	Biowaffe	verletzt	ethische	Richtlinien.	Aber	Prof.James	
Giordano	hat	darauf	hingewiesen,	dass	die	experimentelle	Verwendung	alles	ermöglicht.	
In	einer	Rede	hat	er	auch	darauf	hingewiesen,	dass	das	zukünftige	Schlachtfeld	das	
menschliche	Gehirn	ist.	Gegenwärtige	Technologien	ermöglichen	die	Erreichung	und	
Beeinflussng	des	menschlichen	Gehirns.	Das	ist	möglich	durch	das	genetisch	
engineerednHydrogel,	das	sich	selbst	replizieren	und	wachsen	kann,	und	das	von	Aussen	
durch	elektromanetische	Frequenzen	von	5G	beeinflusst	werden	kann.	Er	ist	Mitglied	der	
IEEE	brain	Initiative	zu	Mikroimplantaten	zum	Zweck	der	neuronalen	Aufnahmen	und	
Stimulierung.	Sie	führen	die	Experimente	immer	unter	dem	Vorwand	der	Bekämpfung	
einer	Krankheit	durch,	z.B.	Parkinson.	Und	dann	explodiert	diese	Krankheit.	

• Min.	12:30	Die	Biotech	Analystin	Dr.	Karen	Kingston	weist	darauf	hin,	dass	die	Biowaffe	
ein	Nanotech	smart	Hydrogel	mit	dem	Spike	Protein	ist,	das	für	das	Wachstum	der	
merkwürdigen	Blutverklumpungen	verantwortlich	ist.	Sie	weist	darauf	hin,	dass	diese	
halb	biologischen,	halb	technologischen	Strukturen	durch	die	AI	kreiert	werden.	Sie	
agieren	wie	Parasiten,	attackieren	in	verschiedenen	Konfigurationen,	können	je	nach	
Frequenzen	krank	machen,	und	sind	kontrollierbar.		

• Min.	12:30	Sie	verteilen	dieses	Zeug	in	der	Luft,	im	Wasser,	und	über	Oberflächen.	Wenn	5G	
angeschaltet	wird,	dann	werden	die	Leute,	die	das	in	sich	tragen,	krank,	weil	das	den	ACE	
Weg	beeinflusst	und	zum	Verlust	des	Natriums	führt.	Es	ist	auch	selbst	replizierend	und	
das	erklärt	shedding.		

• Min.	14:40	Hypothese	zum	Ausbruch	des	Biokriegs	gegen	die	Menschheit	durch	Kontakt	
mit	dem	synthetischen	Spike	Protein.	Durch	den	 falschen	PCR-Test	wurde	vorgegaukelt,	
dass	 die	 Infektionen	 immer	 noch	 hoch	 seien,	 während	 sie	 bereits	 zurück	 gingen.	 Viele	
Menschen	liessen	sich	deshalb	mit	der	synthetischen	Biowaffe	impfen.	Diese	enthält	noch	
weitere	 Gifte	wie	 Graphen	 Oxid,	 das	 langfristig	 durch	 die	 Leber	wieder	 abgebaut	wird,	
jedoch	 kurzfristig	 die	 normalen	 Blutverklumpungen	 verursacht.	 Die	 langen	 weissen,	
gummiartigen	 Verklumpungen	 werden	 durch	 das	 Hydrogel	 verursacht.	 Mittels	 den	
elektromagnetischen	 Frequenzen	 von	 5G	 können	 dann	 Krankheiten	 angeschaltet	 und	
abgeschaltet	werden.	Das	hängt	ab	von	der	Anzahl	5G	Knoten.		

• Min.	17:00	Die	Problemlösung	besteht	deshalb	im	Abbau	der	5G-Mobilfuktürme	und	
dem	Verbot	der	erdnahen	Satelliten	von	Starlink.	Der	schnellere	Weg	ist	die	Anwendung	
von	Antiparasitika.	Die	Parasiten	sind	jedoch	nicht	nur	im	Blutstrom,	sondern	auch	in	
Zysten.		
Das	erfordert	die	Zerstörung	der	Zysten	und	ihrer	Brut	=	der	Babyparasiten	durch	
Medizin	wie	
-	Nitazoxonide	
-	Chloroquine	
-	Hydroxichloroqine	
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-	Ivermectin	
-	Fenbendazole	
-	Chlorine	Dioxide	=	Chlordioxid	(CDL,	CDS)	0,3%	
-	Zitronenschalenextrakt	enthält	natürliches	Hydroxichloroquin,	Quinine	und	Querzetin,	
die	das	Immunsystem	und	kognitive	Funktionen	unterstützen	und	antiviral	wirken.		
Wenn	man	nur	den	Mutterparasiten	umbringt,	so	unterbindet	dies	das	Hormon	des	
Mutterparasiten,	bewirkt	jedoch,	dass	die	Babyparasiten	millionenfach	schlüpfen.	Deshalb	
sollte	man	das	zyklisch	anwenden.	Wenn	man	damit	zu	lange	wartet,	so	erhält	man	zu	
viele	Parasiten	und	eine	IGE	Histamin	Reaktion,	was	Herxheimer	Reaktion	genannt	wird.	
Zu	viele	tote	Parasiten	auf	einmal	kann	zu	wässrigen	Augen	laufender	Nase	und	
grippeähnlichen	Symptomen	führen,	denn	tote		Parasiten		sind	Gifte.	Der	nächste	Zyklus	
mit	M	edizin	verursacht	dann	eine	Herxheimer	Reaktion.	Deshalb	muss	man	dann	die	
Dosis	runterfahren	und	langsamer	vorangehen.		
Generell	sollte	man	deshalb	anfangs	genug	einnehmen,	um	den	Mutterparasiten	zu	töten.	
Dann	muss	man	etwas	warten,	aber	nicht	zu	lange,	und	das	Antiparasitikum	wieder	
einnehmen,	um	die	Babyparasiten	zu	töten,	die	aus	den	Zysten	geschlüpft	sind.		

• Min.	21:54	Empfehlungen	zum	zyklischen	Vorgehen	gegen	Parasiten	
1.	Beginn	mit	einem	kurzen		Zyklus	von	3	Tagen	ON	und	5	Tagen	OFF	
2.	Graduelle	Verlängerung	des	Zyklus	zu	3	Tagen	ON	und	7	Tagen	OFF	und	danach	zu	3	
Tagen	ON	und	10	Tagen	OFF	und	Beobachtung	der	Reaktionen	
3.	Anwendungsdauer	bei	Erwachsenen	mindesterns	2	Monate	
4.	Wenn	man	zu	einem	monatlichen	Zyklus	gehen	kann,	dann	ist	man		unterbrechungsfrei.	
Aber	hört	mit	dem	Vorgehen	gegen	die	Parasiten	niemals	ganz	auf.	

• Min.	23:40	Hinweis	der	Biotech	Analystin	Dr.	Karen	Kingston,	frühere	Mitarbeiterin	von	
Pfizer:	Es	ist	eine	Lüge,	dass	dieser	Virus	Menschen	infiszieren	kann	und	übertragen	
werden	kann.		Alle	Corona	Viren	inkl.	SARS-Cov2		sind	unfähig	eine	Mensch-zu-Mensch-
Infektion	zu	bewirken.	Selbst	wenn	man	sie	in	Menschen	bringen	kann,	so	sind	sie	
unstabil.	Tatsächlich	wurden	die	Menschen	mittels	einer	künstlichen	Intelligenz	
Nanowaffen	Parasiten	krank	gemacht,	die	durch	die	Luft,	durch	Wasser	und	durch	
Lebensmittel	wie	Fleisch	und	Getränke	auf	die	Menschheit	losgelassen	wurde.	Das	ist	der	
Grund,	warum	Menschen	sich	selbst	und	Fleisch,	das	sie	einkaufen,	Magneten	hinhalten.	
Die	Technologie	für	das	Lipid	Nanopartikel	ist	dieselbe,	wie	für	das	Spike	Protein	und	
dieselbe,	wie	für	eine	militärische	Biowaffe	oder	Nanowaffe	.	Sie	führt	zu	
Unterbrechungen	in	den	Emotionen,	den	Gedanken	und	dem	Verhalten	und	zu	einer	
Pandemie	von	Schlaganfällen.	Die	Erfindung	bezieht	sich	auf	eine	multifunktionale	
Plattform,	woie	biomedizinische	Plattformen,	biomolekulare	Plattformen,	Elektronik,	
Kommunikation,	Informationsverarbeitung.	Die	Sensoren	dafür	haben	auch	
Anwendungen	in	der	Effektivität	im	Gesundheitsbereich,	und	deshalb	muss	das	den	
Amerikanern	nicht	offen	gelegt	werden	(und	somit	auch	nicht	Deutschen	der	US	Kolonie	
Deutschland).	Die	AI	Nanowaffe	ist	eine	neue	AI	Spezies,	die	Parasiten	beherbergt	
und	vermittelt.	Die	Spike	Proteine	sind	Parasiten,	die	die	neu	entwickelten	Spezies	
beherbergen	und	vermitteln.	Das	ist	teils	Technologie,	teils	Biologie.	Das	steht	klar	in	den	
Patenten.	Das	basiert	auf	der	Quantum	Dot	Technologie	und	dem	Boro-Partikel	(?),	der	
auf	Frequenzen	basiert.	Das	bedeutet,	dass	elektromagnetische	Frequenzen	(von	5G)	
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diese	Technologie	und	das	Spike	Protein	ausschalten	können,	weil	das	kein	biologisches	
Spike	Protein	ist.	Das	Starlink	und	5G	Netzwerk	werden	dafür	als	grundlegende	
Energiequelle	benötigt.	Ein	respiratorischer	Virus	erklärt	nicht,	warum	die	Menschen	
magnetisch	sind,	und	warum	sich	die	Menschen	im	Kreis	drehen	und	denken,	dass	sie	von	
Dämonen	attackiert	werden	(siehe	die	Szenen	im	Film	„Died	suddenly“),	und	warum	
Föten	geimpfter	Frauen	im	Mutterleib	sterben.		Genetisch	engineered,	magnetisches	
Hydrogel	jat	ein	Selbstbewusstsein.	

• Min.	28:05	Wer	an	Covid	erkrankt	ist	bzw.	durch	diese	biosynthetischen	Parasiten	
infisziert	wurde,	der	sollte	ein	antiparasitisches		Mittel	wie	Ivermectin	oder	
Hydroxichloroquin	(und	Zink)	(oder	Chlordioxid	CDL	3%)	einnehmen,	die	die	
Replikartion	dieser	Parasiten	dämpfen.	Zudem	können	elektromagnetische	Frequenzen	
das	Spike	Protein	deaktivieren.	Das	Spike	Protein	ist	kein	biologischer	Agent,	sondern	ein	
AI	Parasit.	Covid-19	ist	kein	Virus.	Der	einzige	Weg	das	wirklich	zu	stoppen,	besteht	darin	
der	Wahrheit	ins	Gesicht	zu	sehen	und	die	Lügen	und	die	Finanzierung	mittels	einer	
organisierten	Bewegung	zu	stoppen.		Wer	die	Finanzierung	unterstützt,	der	unterstzützt	
die	Beendigung	der	Menschheit.	

• Min.	28:55	Alle	Impfstopffe	sowie	alle	Tests	und	Masken	sind	mit	diesem	Parasiten	
geimpft.	Jeder,	der	von	anderen	die	Verwendung	verlangt,	begeht	einen	kriminellen	Akt	
versuchten	Mordes.	Die	Funktionalität	der	neuen	5G	Spezies	und	ihre	Fähigkeit	zu	
kommunizieren	und	ihre	Fähigkeit	sich	auszuweiten	basiert	af	der	5G	Technologie.	Cloud	
Mind	ist	ein	AI	Unternehmen	in	China,	dessen	Endziel	Operationen	Verwendungen	für	das	
chinesische	Militär	sind.		Das	ist	nicht	zu	unserem	Nurtzen,	sondern	zu	unserer	
Vernichtung.	Warum	bringen	sie	uns	nicht	gleich	um?	Weil	Menschen	der	Wirt	für	diese	
neue	künstliche	Spezies	sind.	Dazu	müssen	sie	die	mRNA	gene	editing	Technologie	
innerhalb	der	Zellen	der	Tiere	anwenden.	Die	im	Patent	deklarierten	Tiere	sind	die	
Menschen.		

• Die	Ärzte	wurden	schon	sehr	früh	angelogen	mit	der	Behauptung,	dass	dies	ein	neuer	
Corona	Virus	sei,	was	nicht	der	Fall	ist.	Viele	Ärzte	haben	das	umgesetzt,	was	ihnen	die	
Regierung	(im	Auftrag	der	WHO	und	des	WEF,	das	mit	Klaus	Schwab‘s	„Young	Global	
Leaders“	seit	1993	alle	westlichen	Regierungen	unterlaufen	hat)	befohlen	hat.	Nur	wenige	
Ärzte	haben	das	hinterfragt.	

• Min.	31:00	Wer	sind	die	Lügner	und	was	sind	die	schlimmsten	Lügen?	Wie	am	24.8.2021	
bei	der	Stew	Peters	Show	erwähnt	haben	Dr.	Peter	Malone	und	die	US-Regierung	die	
Wahrheit	über	die	AI	Nanowaffe	und	die	Neurotechnologie	in	der	Covid-Spritze	
vorenthalten.	Mit	den	Varianten	wurde	nur	Gaslighting	verfolgt.	Mit	der	AI	Nanowaffe	
wird	an	der	Menschheit	global	experimentiert	und	die	Vernichtung	der	Menschheit	
verfolgt.		

• Min.	32:00	Der	Job	von	Dr.	Karen	Kingston	in	der	Pharmaindustrie	ist	Einflussnahme	mit	
faktenbasierten	und	legalen	Daten.	Sie	ist	jedoch	nicht	Teil	des	offiziellen	Inflencer	Teams,	
weil	es	das	Personen	gibt,	die	die	Wahrheit	nicht	wissen	wollen.		

• Min.	33:15	Natürliche	antiparasitische,	Blutverklumpungen,	Spike	Protein	znd	RNA	
bindende	Medizin	=	Suramin	shikimic	acid	aus	Kiefernnadeln	s.	vtvault.org/pineneedletea		

Kommentare	zum	Video	mit	vielen	Zustimmungen:	
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• grapefruit and lemon rinds makes hydroxychloroquine! i use it all the time! 
• Even if you don’t have Covid, ivermectin will make you feel better…… 
• You can get ivermectin and hydroxychloroquine from 

www.excelwell.net/drugs  no script required. Comes from India. Pharmacy has been online 
since like 2008 

• Very good, but I have heard they are now adding this technology to the parasitical drugs like I 
ivermectin and Hydroxychloroquin. Karen Kingston has a patent that says that. Wonder what 
other kinds we can take? 
• Make your own with citrus rinds. Quinine is in tonic water also there is always The 

Universal Antidote so named by nasa aka chlorine dioxide. There’s a channel on rumble 
under the name The Universal Antidote that has lots of info. The government of Bolivia 
did make it legal and free for all their people. Comusav.com has this info. 

• Rotation of fenbendazole and Ivermectin. It‘s broad spectrum and will cover most parasite 
infections. 

 
Anmerkung	von	mir	
Wenn	das	Parasiten	sind,	dann	könnte	dagegen	auch	helfen:			
• Neem,	die	indische	Dorfapotheke,	Siehe	das	Video	von	Rachel	Celler	
• CDS	/	CDL	Chlorioxid	0,3%	

Siehe	unter	II.	Entgiftung,	Punkt	2,	Seite		48	(das	nehme	ich	auch)	
und	Neues	CDL-Buch	von	Biophysiker	Andreas	Kalcker:	Bye	Bye	Covic	
"Wahrscheinlich	die	wichtigste	Entdeckung	in	der	Medizin	der	letzten	100	Jahre".	
Bye	Bye	Covid	ist	ein	Buch	voller	Bilder	und	Informationen	über	die	Ergebnisse	der	
Chlordioxid-Behandlung	in	Form	von	CDS	gegen	das	Coronavirus,	eine	einfache,	leicht	zu	
handhabende,	wirksame	und	kostengünstige	Lösung	als	neue	Behandlung	zur	Rettung	des	
Lebens	von	Millionen	Menschen.	
"Bye	Bye	Covid"	-	das	Heilmittel	gegen	das	Coronavirus,	von	dem	man	nicht	will,	dass	Sie	
es	kennen...	ein	von	Ärzten	und	Fachleuten	geschriebenes	Buch,	das	eine	sichere	und	
wirksame	Behandlung	gegen	das	Coronavirus	bescheinigt.	Jüngsten	wissenschaftlichen	
Studien	zufolge	ist	es	zu	mehr	als	99	%	wirksam	und	hat	keine	gravierenden	
Nebenwirkungen.	
https://www.kopp-verlag.de/Bye-Bye-Covid.htm?websale8=kopp-
verlag&pi=B9238904&ci=%24_AddOn_%24&&6=26614053&otpcytokenid=26614053	
t.me/EvaHermanOffiziell		
• /119963	

 
 
 
7)	Die	Covid-Spritze	wurde	im	voraus	zum	Zweck	der	Entvölkerung	geplant	–	Karen	
Kingston	10.12.2022		
Engl. Titel: It was premeditated depopulation! mRNA Jab designed to kill. Blood clots developing in 
the living 
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https://rumble.com/v1yc9ye-it-was-pre-meditated-depopulation-mrna-jab-designed-to-kill-blood-
clots-dev.html 
Dauer: Min. 6:32 
Die Biotech Analystin Dr. Karen Kingston beweist mittels Patenten, dass die Covid-Spritze zum 
Zweck der Entvölkerung geplant und entwickelt wurde. 
 
 
8)	Karen	Kingston	on	World	waking	up	=	zu	den	Betrügereien	von	Pfizer	bei	der	
Zulassung	durch	die	FDA	und	die	Folgen	2.12.2022	

http://admin.worldviewweekend.com/tv/video/karen-kingston-world-waking-fact-covid-shot-bio-
weapon 
Dauer: 21:00 
Inhalt 
• Zu den Betrügereien von Pfizer bei der Zulassung der Covid-Spritze durch die FDA. 
• An den Lügen von Dr. Anthony Fauci sind alleine in den USA 7 Millionen Menschen gestorben. 
• Was wirklich passert ist. 
• Zur Zusammensetzung der Lipid Nanoartikel in der Covid-Spritze.  
• Wie geplanter Genozid durchgesetzt wird, mit bsp.aus dem Nationalsozialismus. 

Und warum Menschen mitmachen. 
• Was die Covid-Spritze im Körper wirklich bewirkt. 
 
 
9)	Neue	Studien	belegen,	dass	die	Covid	Spritze	eine	Waffe	zur	Massenentvölkerung	ist	
10.12.2022	
Shocking New Study Reveals Covid Jabs Are Actually 'Weapons of Mass Depopulation'10.12.2022 
https://rumble.com/v21igpc-shocking-new-study-reveals-covid-jabs-are-actually-weapons-of-
mass-depopula.html 
Dauer: Min. 17:20 
Depopulation and eugenics are taboo subjects that provoke horror and disgust in ordinary people 
with normal values and morals. A glance at history shows that humanity has routinely rejected 
depopulation programs like the Third Reich's Nazi eugenics campaign. We understand on a basic 
human level that no government or globalist organization should have the god-like power of 
creation and destruction over the human race. 
But what if I told you the eugenics movement did not actually die, but simply went underground, 
where it has remained hugely influential in elite circles, including Klaus Schwab's World Economic 
Forum? 
A new study published in the medical journal Clinical Research in Cardiology has found that the 
vaccine does cause heart problems, providing an answer for why so many people, including the 
young, fit and healthy, have been dying suddenly and unexpectedly in the last two years. 
Inhalt 
Min. 25 Diese Technologien sind auch in Dental Anästhetika. Personen, die diese Produkte verwenden, 
können sich damit in einen riskanten Bereich begeben.  
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10)	Einblick	in	Pfizer’s	Lipid	Nanotechnologien	-	Karen	Kingston	12.12.2022	
Engl. Original Titel auf Substack: Insights Into Pfizer's Lipid Nanotechnologies –  
https://karenkingston.substack.com/p/are-lipid-nanoparticles-pfizers-proprietary  
Lipid nanoparticles are highly-advanced biotechnologies. Each lipid nanoparticle is designed to 
adsorb to cells inside the human body and reprogram them using mRNA. 

Whether you are pro-vaccine, anti-vaccine, or don’t care what people do with their own bodies, 

we can all agree that the COVID-19 lockdowns were mentally and emotionally exhausting for 

everyone. We just wanted a quick-and-easy solution to ‘get back to normal.’ 

The COVID-19 vaccines were pitched as the ‘quick and simple’ solution so many of us desperately 

wanted. Pfizer explains how the COVID-19 mRNA vaccines were neither developed quickly, nor are 

they a simple solution. 

COVID-19 mRNA Lipid Nanotechnology has been Around for Decades 

“Though many people first became aware of mRNA technology because of COVID-19 vaccines, it is 

not new to the scientific community. For decades, scientists have studied mRNA, looking for ways 

to unlock its potential to prevent and treat disease. While the mechanism of action for mRNA 

technology is relatively simple—once inside cells, it instructs them to build proteins— The approval 

of the first mRNA-based COVID-19 vaccines was a scientific turning point, establishing mRNA as a 

versatile, flexible TECHNOLOGY.” 

mRNA technology has been researched and developed for around 40 years but never passed the 

FDA’s safety and efficacy standards for human use; not until August 23 2021. When the FDA 

approved Pfizer’s mRNA-based COVID-19 vaccine this was a turning point establishing mRNA as a 

technology; a technology that was approved as a vaccine. 

Are the COVID-19 mRNA Vaccines a Biologic or a Technology Device? 

COVID-19 mRNA vaccines contain lipid nanoparticles which are highly-advanced biotechnologies. 

The lipid nanoparticles are both delivery devices for penetration into cells and mRNA (editing 

software). The mRNA are the instructions or computer codes that program the lipid nanoparticles. 

The mRNA injections do not contain a biological virus or portion of a biological virus. There is truly 

nothing about Pfizer’s mRNA technology that meets the FDA’s definition of a vaccine. 

COVID-19 mRNA injections deliver lipid nanoparticle technology directly into cells inside the 

human body. As you can see per Pfizer’s website, the mRNA are the instructions (codes) that the 

lipid nanoparticle technology uses to turn human cells into spike protein producing factories. 

Not only can mRNA sequences (codes) instruct lipid nanoparticles to turn cells into spike protein 

producing the factories, the mRNA sequences can also be written to “Turn your body into medicine 

producing factories,” per Pfizer’s website. 
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Moderna makes similar claims regarding mRNA turning the body into a drug production factory, 

stating ‘mRNA teaches the body to make its own medicine.’ 

I don’t know of anyone who signed up to have their bodies turned into ‘medicine factories,’ ‘spike 

protein factories,’ or any other kind of factory for that matter. I think most folks thought they were 

getting a ‘vaccine’ that contained a synthetically recreated portion of a virus that would produce 

antibodies and then disappear from their bodies. No one signed up to have disease-causing spike 

protein factories installed in their bodies. 

Pfizer States that the mRNA Doesn’t Stay in Your Body and Doesn’t Make Permanent Changes 

Pfizer and Moderna both claim that the mRNA doesn’t stay in the body and doesn’t alter DNA. 

While these statements are not 100% false, they are misleading. 

It’s the lipid nanoparticle (LNP) technology that stays in your body and alters your DNA. The mRNA 

just provides the instruction on how to alter DNA, but it’s the LNP that does the actual genetic 

editing inside of cells. 

On October 7, 2021, Pfizer published an article entitled Shot of a Lifetime. The article discusses the 

urgent need for Pfizer to produce mass quantities of something called a ‘cationic lipid,’ for the 

mRNA vaccines. The cationic ‘lipid’ is one of four nanoparticles that make up the lipid 

nanoparticles in the COVID-19 mRNA injections. 

Pfizer stated,“Without these lipid nanoparticles there could be no Pfizer-BioNTech mRNA 

vaccine.” 

Per Pfizer’s article, “the cationic lipid… known as a functional lipid, is actually one of four lipids that 

make up the lipid nanoparticles that go into the vaccine.” 

Catioinic means that the ‘lipid’ hosts a positive electronic. There is no lipid in nature that can host 

an electronic charge. 

The cationic lipid is not actually a ‘lipid.’ It’s a nanoparticle technology. It’s important to note that 

per Pfizer’s website, the cationic lipid is a biosynthetic nanoparticle that can host a positive charge, 

meaning it’s actually an electronic device, not a biologic. Vaccines are supposed to be comprised of 

biological substances, not electronic biosynthetic nanoparticle devices. 

Why Would Pfizer Call Nanoparticle Technologies ‘Lipids’? 

Pfizer refers to the biosynthetic nanoparticle technologies as ‘lipids’ because it sounds a lot less 

scary to be injected with lipids (which are natural biological substances found in the human body) 

than to be injected with nanoparticle technologies that were never approved for human-use 

before. 
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On the left side is a 3D CGI image of the lipid nanoparticle technology that is used in the COVID-19 

mRNA vaccines. (Image from C&EN, March 2020) 

On the right side is the image of the lipid nanoparticle technology next to COMIRNATY’s listed 

ingredients (Pfizer mRNA vaccine) from page 7 of Pfizer’s FDA application. 

You can see in the above screenshot of ingredients that Pfizer’s COVID-19 mRNA injections contain 

the ionizable lipid DSPC [1,2-distearoyl-sn-glycero-3-phosphocholine] and the PEGylated lipid ALC-

0159. 

ALC-0159 also contains polyethylene glycol 2000, also known as PEG-2000. 

Is Pfizer the Exclusive Manufacturer for DSPC and ALC-0159? 

Despite what they may claim, Pfizer is not the exclusive manufacturer of DSPC. Through the FDA’s 

Global Substance Registration System, you can link to the database for all manufacturers of 

ingredients for FDA-approved products, including Pfizer’s COVID-19 mRNA injections. 

BroadPharm is listed as a manufacturer of DSPC (as are many other manufacturers world wide). 

DSPC is the ionizable lipid (electronic nanoparticle) listed as an ingredient in Pfizer’s COVID-19 

mRNA injections. 

BroadPharm states DSPC is reagent grade, for research purposes only. (This means not for human 

use). 

 
 
11)	Das	Codewort	der	CIA	für	Biowaffe	ist	„Impfung“	-	Karen	Kingston	13.12.2022	

Engl. Original Titel auf Substack: The CIA Code Word for Bioweapon is 'Vaccine'  
https://karenkingston.substack.com/p/the-nih-code-word-for-bioweapon-is  
The Wuhan/EcoHealth/NIH bioweapon that causes COVID-19 is not a virus. It's a lipid 
nanoparticle bat 'vaccine'. A vaccine that looks like spike proteins and inoculates humans via air, 
surfaces, food. 

Andrew Huff, former VP of EcoHealth Alliance, a CIA operated organization per Huff’s own testimony, is 
making the media rounds promoting both his new book and the CIA propaganda that SARS-CoV-2 is a 
chimeric gain-of-function virus that accidentally leaked from the Wuhan lab. 
Huff appeared on Stew Peters on Friday, December 9, 2022, and when asked if a chimeric gain-of-function 
virus could event infect humans or be of pandemic potential without being delivered in some kind of 
nanoparticle technology, Huff dodged the question. He responded by saying that the nanoparticles are in 
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the vaccine and EcoHealth and Wuhan would have to develop the antidote or cure while they were 
developing the bioweapon. 
Huff blatantly lied when he said the pandemic was cause by the SARS-CoV-2 virus. The pandemic was 
caused by the nanoparticle bioweapon technology, not a virus. 

Huff stated that EcoHealth Alliance worked with Wuhan and Ralph Baric to create the SARS-CoV-2 

‘virus’, aka gain-of-function mRNA sequence. While that is true, Huff failed to inform Stew Peters 

that the bioweapon that caused COVID-19 was not caused by a gain-of-function virus, but by a 

‘vaccine’ made from bat coronaviruses that EcoHealth Alliance, Wuhan, and Baric invented. 

The ‘vaccine’ that caused COVID-19 are chimeric-weaponized spike proteins that are incorporated 

into nanoparticles for purposes of ‘vaccinating’ bats, primarily through aerosol inoculation. 

“Why does the US Government own a patent for Vaccine Nanotechnology, which states that in 

some embodiments the nanocarrier can be comprised of… an agent of biowarfare?” 
In January of 2022, US Marine, Sergeant Jason Murphy, released DARPA documents to Project 
Veritas. In his cover letter, Sergeant Murphy states; “SARS-CoV-2 is an American-created 
recombinant bat vaccine.” 
Sergeant Murphy states the details of the ‘bat vaccine’ program can be found in EcoHealth 
Alliance’s 2018 DEFUSE pitch to DARPA. 
EcoHealth’s proposal states that they are going to inoculate (vaccinate) bats with chimeric spike 
proteins that have an added immune modulator. The document goes on to state that they will 
‘vaccinate’ the bats through aerosol, transdermal (skin and surface contact), and edible gels. 
The added immune modulator is the S-2P proline mutation that was partially invented and owned 
by the NIH. The additional immune modulators include insertions of synthetically recreated toxins 
from snake venoms, as well the HIV envelope, HIV GP120.  
Murphy clearly states that the SARS-CoV-2 ‘virus’ is not a virus, but a biosynthetic spike protein 
chimera engineered to attach to human ACE-2 receptors. 
There was never a highly-contagious virus. The bioweapon has always been the spike protein 
which is a biosynthetic nanoweapon. 
Even the images of the ‘chimeric viruses’ in EcoHealth Alliance’s proposal look like spike proteins, 
which also look like the lipid nanoparticles in the  . 
Pfizer’s FDA-approved mRNA vaccine is a bioweapon that is comprised of lipid nanoparticle 
technology encoding for the weaponized Wuhan S-2P spike proteins. 
Sergeant Murphy states that vaccinated individuals have no defense against becoming infected 
(inoculated). 
Murphy goes on to state that vaccinated individuals will essentially become gain-of-function 
manufacturing labs for the spike proteins. 
Under 18 USC 175, a biological agent or delivery system (vaccine/lipid nanoparticles) is considered 
"for use as a weapon" includes any biological agent, toxin, or delivery system for other than 
prophylactic or protective; bona fide research, or other peaceful purposes. 
It’s almost impossible to believe that the US government and military would conspire with Pfizer 
and other biotech giants to develop, manufacture, promote, and administer mRNA lipid 
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nanoparticle bioweapons to American adults and innocent children under the guise of “safe and 
effective vaccines.” 

Why would our government lies to us? 

On September 12, 2022, President Biden signed the Executive Order, Advancing Biotechnology 
and Biomanufacturing Innovations for a Sustainable, Safe, and Secure American Bioeconomy. 
The Execute Order states, “For biotechnology and biomanufacturing to help us achieve our societal 
goals… We need to develop genetic engineering technologies and techniques to be able to write 
circuitry for cells and predictably program biology the same way in which we write a software and 
program computers.” 
Biden states that in order to achieve societal goals we need to develop genetic engineering 
technologies that can write circuitry for cells and program biology the same way a developer would 
write software for a computer. 
The “Genetic engineering technologies that can program and control cells inside of 
Americans’ bodies in the same way a software program determines a computer’s functionality 
and responsiveness,” that Biden needs to develop; have already been developed and ‘installed’ in 
the majority of Americans; they’re called COVID-19 mRNA vaccines. 
Pfizer, the FDA, and most of our government leaders have lied to the American people because 

they have an agenda that involves ‘societal goals’ that include reprogramming the cells of our 

bodies to effect the functions and performance of our bodies and minds. Biden’s ‘societal goals’ 

and the purposes of the COVID-19 mRNA injections are not about protecting Americans’ health, 

liberties, or freedoms. 

In America, we believe we have unalienable God-given rights including sovereignty over our bodies 

and children. (Anmerkung: Das gilt auch für alle Sttaten, die die Europäischen Menschenrechts-

konventionen (EMRK) und den UNO Sozialpakt I nd II  unterzeichnet haben.) Per this executive 

order, it’s apparent that Biden does not agree with our beliefs. Biden’s societal goals include the 

complete control of every American citizen and child down to the cellular level inside.  

The false representation of nanoparticle bioweapons as ‘safe and effective vaccines’ are crimes 

against humanity and war crimes.  

I’ve been fighting this psychological war to educate Americans and our government officials for 

almost two years now. Please join me in the battle. Share Intended Consequenceswith 

government officials in your state.  

The Kingston Report. Truth Wins. 

Colossians 2:1-4 
For I want you to know how great a struggle I have for you…and for all who have not seen me face 
to face, that their hearts may be encouraged, being knit together in love, to reach all the riches of 
full assurance of understanding and the knowledge of God's mystery, which is Christ, in whom are 
hidden all the treasures of wisdom and knowledge. 
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I say this in order that no one may delude you with plausible arguments. 
 
 
12)	Covid-Spritzen	beinhalten	optische	Drähte.	Explodierende	Röhren	killen	den	Gast	
15.12.2022	

OPTICAL FIBER WIRES Inside Shots! Exploding Tubes KILL the Host – Shimon Yanowitz & Matt 
Taylor 15.12.2022 
https://zeeemedia.com/interview/uncensored-optical-fiber-wires-inside-shots-exploding-tubes-kill-the-
host-shimon-yanowitz-matt-taylor/ 
Dauer: Std. 1:12:38 
Electrical Engineers Shimon Yanowitz and Matt Taylor join Maria Zeee for Part 2 of their 
investigation into the shots to expose their findings in conjunction with Dr. Nixon of Optical Fibre 
cabling in the shots, Artificial “parasites” and the potential for toxic substances inside the 
nanotubes to explode and kill the host. 
They also discuss how their findings are definitely not salt or cholesterol crystals, and how humans 
are emitting MAC addresses. 
 
 
13)	Die	Wahrheit	über	die	von	den	USA	finanzierte	Forschung	in	Wuhan:	Fauci	&	
EcoHealth	Alliance	haben	die	Covid	Pandemie	geplant	16.12.2022	
Engl. Titel: The Truth about Wuhan US funded Research: Fauci & EcoHealth Alliance plot NEW Global 
Pandemic  
https://rumble.com/v20ubuq-the-truth-about-wuhan-us-funded-virus-research-fauci-and-ecohealth-
alliance.html 
Dauer: Min. 8:19 
 
 
14)	Karen	Kingston	–	Luciferase	und	merkwürdige	Embrios	im	Körper	Geimpfter		
21.12.2022	-	Text	

Engl. Titel: Karen Kingston – Luciferase, strange embryos growing inside people’s bodies 
https://www.bitchute.com/video/ZQikACB9t5If/ 
Dauer: Min. 55:43 
Inhalt 
• Luciferase ist ein Enzym , das in Glühwürmchen vorkommt und Menschen genetisch verändert. 

Diese Biolumineszenz ist in den Patenten für den Covid-Impfstoff enthalten.  
• Die ganzen Qualitätskontrollen, die normalerweise bei der Zulassung von Impfstoffen und selbst 

bei der Zulassung eines Vitamin C Produktes gelten, sowie die Test zur Toxiozität und Sicherheit 
wurden für die Covid-Spritze umgangen. (Anmerkung: Darauf hat auch Prof. Stefan Hockertz 
beim Corona Ausschuss im Dezember 2020 vor Beginn der „Impfungen“ hingewiesen und dass 
bei den Tierexperimenten immer alle Tiere am mRNA Impfstoff gestorben sind.) 

• Die verschiedenen Bestandteile für die Covid Impfung werden von einer Multi-Lieferkette rund 
um die Welt produziert und am Ende von Pfizer zusammengemixt. Diejenigen, die das 
Endprosdukt fertig stellen, wissen nicht, was es enthält.  
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• Einige Pfizer Produkte leuchten, weil sie Luziferase enthalten. Die Luziferase dient 2 Zwecken:  

1) einem chemischen Tests und der Anzeige, was für genetische Veränderungen durch die 
Covid-Spritze aufgetreten sind. 2) Zudem wirkt sie als Katalysator zur Beschleunigund der 
Replikation von genetischem Material und der Verbesserung dieses genetischen Materials in 
den Zellen, Transfektion genannt, z.B. die Integration von DNA, die nicht Bestandteil dieser 
Zellen ist.  

• Die Covid-Spritze beinhaltet auch Stoffe, die das Wachstum von Krebszellen auf verschiedene 
Weisen fördern. Einige Covid Spritzen beinhalten dazu eine spezielle, unsterbliche HeLa 
Zelllinie, von einer Frau, die in den 50er Jahren an Krebs starb, welche die aggressivste ist, und 
Tumorwachstum beschleunigt und sich in andere Krebsarten integrieren kann. Der Code dieser 
Krebszellen ist im Patent für die Covid Spritze und in der Covid Spritze enthalten. Das erklärt, 
warum Menschen so seltene Krebsformen entwickeln und warum Menschen, die keinerlei 
Anzeichen von Krebs hatten nach der Covid-Spritze plötzlich Krebs im Endstadium entwickeln. 
Die Biochemikerin Dr. Judy Mikovits hat darauf hingewiesen, dass in vielen Fällen nach der 
Covid Spritze Brustkrebs und Darmkrebs auftritt. Aber es ist nicht bekannt, was für 
Inhaltesstoffe die Covid-Spritze hat, die dies bewirken. (Anmerkung: Die Covid-Spritze enthält 
auch Stoffe, die das Gen p53 ausschalten, welches das mächtigste Tumorsuppressor-Gen ist.) 
Dr. Frank Zielinski fand in einer von 5 Covid-Spritzen Miktoorganismen. Man weiss jedoch nicht, 
welche Ampulle was enthält. Die Covid-Spritze ist deshalb Russisch Roulett und muss weltweit 
gestoppt werden.  

• Was mit der Covid Spritze angerichtet wurde ist nicht nur rechtswidrig, sondern kriminell. Die 
Authorisierung und die Zulassung durch die FDA war kriminell, die Herstellung war kriminell, die 
Propaganda in Bezug auf die Sicherheit und Effektivität war kriminell . Die FDA, Anthony Fauci 
und die CDC haben einen kriminellen Plan drchgezogen. (Anmerkung: Und alle europäischen 
Regierungen, die die USA nachgeäfft haben, haben kriminell gehandelt, und waren dazu immer 
mit Klaus Schwab’s“Young Global Leaders“ besetzt, mit denen dieser CIA Agent und am 
babylonischen Talmud orientierter Jude seit 1993 alle westlichen Länder unterwandert hat. Das 
erklärt weshalb alle auf sein Kommando gleich gehandelt haben.) Das ist eine massive globale 
terroristische  Attacke auf die Menschheit. Das ist ein Akt des Genozids gegen die 
Weltbevölkerung. (Die dafür Verantwortlichen sollten dafür angeklagt, verurteilt und gehängt 
werden, wie die Führer der Nazis.)  

• Die magnetischen Nanopartikel in der Covid-Spritze attackieren die Knochen. Die Covid Spritze 
verursacht auch genetische Veränderngen. 

• Alles was Dr. Karen Kingston präsentiert stammt nur von den Webpages der US Regierung und 
von den Patenten. Sie präsentiert nur das und nichts anderes. Das ist die Wahrheit. Was die 
Leitmedien präsentieren ist hingegen nur Propaganda (... und sie finktionniert wie zu Göbbels 
und Hitlers Zeiten, weil die meisten Menschen das blind glauben und nicht überprüfen.) 

• Min. 19:13 Das Hauptpatent von Moderna zum Lipid Nanopartikel (LNPs)  Zustellungssystem für 
die mRNA Spritze. Abschnitt 74 erklärt die Polynukleotide, die anderes genetische Material 
enthalten und auch Triple Helix Formierung und Vektoren enthalten können. Ein Vektor kann 
auch ein Mikroorganismus sein oder ein Moskito. Dr. Ralph Barric hat Millionen von Dollar  
erhalten zur Erforschung des Dengue Fiebers, einer Form von Malaria, jedoch aggressiver. Dioe 
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Covid-Spritzen enthalten Parasiten, die Vektoren sind. Der Vektor stellt hier nicht Medizin zu 
Heilungszwecken zur Verfügung, sondern liefert Gifte und verursacht Mutationen, um 
Menschen zu schaden. Das scheint ein hydrabasierter Vektor zu sein.  

• Min. 21:08 Abschnitt 54 Ein Vektor kann Gifte liefern oder die Transfektion erweitern. Ein 
Vektor kann auch ein Nanomagnet sein, ein Carbon Nanotube, die Produkte liefern können, um 
Prozesse oder Krebs oder andere Organismen im Körper zu beschleunigen.  

• Min. 22:00 Die Luziferase unterstützt die Integration von genetischem Material resp. des 
genetischen Codes in den Zellen. Sie unterstützt die Zellsignalisierung. Sie unterstützt auch die 
Kreierung einer dreifachen Helix (triple helix). Das ist nichts, was Gott kreiert hat. Eine Studie 
zur Luziferase läuft noch und endet erst 2023. Das ist nicht zum Wohle der Menschheit, 
sondern zu ihrer genetischen Veränderung. (Anmerkung: Die Veränderung der menschlichen 
DNA ist Gott ein Greuel und hat er in der Vergangenheit mit der Sintflut bestraft.)  
Die Induzierung von Krebs mittels „Impfungen“ unterstützt die Krebsindustrie, die eine 
Milliardenindstrie ist. Die Behandlung einer Person kostet eine Million Dollar. Die Covid-Spritze 
ist für einige Menschen tödlich. Und einige Menschen haben einen Placebo erhalten. Das ist 
sehr beunruhigend.  
Min. 27:55 Die Luziferase ist ein Katalyst für chemische Reaktionen. Sie liefert zudem 
Biomarker. Sie beinhaltet Tests zum ATP, dem besten Molekül zur Energie.  
Das blaue oder purpurfarbene Licht ist Orfelia fultoni und Keroplatinae (Diptera). Bilder der 
Larve, der Eier und der Spezies. Das ist schrecklich und ekelhaft. Denn das befindet sich in 
einigen Geimpften. 

• Min. 31:45 ACC Biologics Heidelberg ist der Haupthersteller des pDNA starting material, einer 
wesentlichen Komponente des mRNA Impfstoffes von BioNtech für die weltweite Verteilung.  
Das ist alarmierend, denn plasmid DNA wird verwendet für Transfection = die Einfügung von 
genetischem Material in Zellen, die Sequenzierung, die Überprüfung von Klonen, die 
Einschränkung der Verdauung, das Klonen und PCR polymer chain of reaction. D.h. die pDNA 
hilft neues genetische Material in Menschen zu bringen. Dieses genetische Material kann ein 
Virus sein oder von anderen Spezies stammen. 

• Min. 35:10 Der Begriff Transfection bedeutet gemäss ThermoFisher Scientific den Prozess der 
künstlichen Einfügung von DNA und RNA in Zellen, die zur Veränderung der Eigenschaften der 
Zelle führen kann. Das ist eine genetischen Veränderung. Das kann bedeuten, dass normale 
gesunde Zellen durch die Spritze Krebs und Tumore zu produzieren beginnen.  

• Min. 36:18 Luziferase ermöglicht die Penetration der Zelle und die Integration in die Zelle.  
• Min. 37:05 Das Enzym Restriktion der Verdauung und Restgriktion der Endonuclease betrifft 

genetisches Springen. D.h. dass genetisches Material einer anderen Spezies ins das genetische 
Material schneiden und sich einfügen kann. 

• Min. 38:20 Wenn Hela Krebszellen vorhanden sind, dann zeigt sich das in der Vervielfältigung 
der Hela Zellen. Die Hela Zellen werden unsterbliche Zellen genannt, weil sie die aggressivsten 
Krebszellen sind, die es gibt, die extrem schnell wachsen. Sie stammen von der Afrikanerin 
Henrietta Laks, die in den 50er Jahren an Gebärmutterhalskrebs gestorben ist. Das Hauptpatent 
von Moderna, dem alle Impfstoffhersteller folgen besagt, dass die Covid-Spritze HeLa Krebs-
Zellen enthalten kann. Wenn sie Hela Krebszellen dazutun wollen, so können sie das tun. Hela 
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Krebszellen teilen sich permament wieder. Die John Hopkins Universität hat eine grosse 
Forschug zu den HeLa Krebszellen. Die Exposition an HeLa führt zu einem enormen Wachstm 
von Granulozyten, Makrophagen, etc. die zu einem aggressiven Wachstum von GCSF in HeLa 
führen und später zu tödlichem Krebs.  

• Min. 43:00 Dr. Carrie Madej weist darauf hin, dass die Nanopartikel in den Spritzen SRF liefern, 
das kritisch für das Wachstum von Embryonen ist. Es sieht danach aus, dass Covid Spritzen 
chimärische Hydra enthalten und dass in Geimpften embryonische Entwicklungen statt finden. 
Dr. Frank Zalevski weist auf Eier von Parasiten hin, die sich in einem Milieur von Graphen Oxid 
entwickeln und 2 mm gross sind mit drei „Beinen“ bis zu 2,5 m Länge. Wir wissen, dass NIH eine 
chimärische Hydra kreiert hat. Die Spritzen sind Nahrung für diese menschengemachten 
synthetischen Organismen, die kombiniert sind mit Teilen von Tieren. Die Hydras, die Dr. Frank 
Zielinski getestet hat enthielten Alminium und Graphen Oxid, die für das Wachstum der Triple 
Helix eine Rolle spielen. Durch die Plattform aeres kann die genetische Sequenz von vielem 
generiert und dann in anderes Genome integriert werden. Aeres (?) kann aus RNA Strukturen 
Gewebe bilden. Aeres (?) ist eine künstliche Intelligenz Plattform.  

• Min. 48:14 Behavioral insights werden weltweit durch OECD und 202 weiteren Organisationen 
angewendet für die öffentliche Politik. Damit soll das Verhalten für Nacbarn transparenter 
werden. In Wirklichkeit dient dies dem Aufbau von Druck durch Peers. OECD ist der Sponsor. 
Diese Organisationen bauen  die sozialen und psychologien Trigger auf, um die Bürger 
gehordam zu machen. Harvard hat untersucht, wie man die US Amerikaner gegenüber der 
Covid-Spritze gehorsdam machen kann. Und zudem wurde untersucht, wie man Ärzte 
gegenüber den Forderungen nach Masken und Impfungen gehorsam machen kann. Die OECD 
ist eine regelbasierte New World Order Organisation.  

Fazit: Die Covid-19 Forderungen sind nicht im Interesse der Bürger, sondern nur im Interesse der 
US Regierung und sie verletzen die Verfassung vollständig. (Anmerkung: Die Schweiz hat die 
gleiche Verfassng, wie die USA, was bedeutetm, das auch die schweizer Verfassung dadurch 
vollständig verletzt wird.)  
Die Patente für die mRNA Spritzen beinhalten die Möglichkeit, damit aggressive Zellinien von Krebs 
hinzuzufügen und zu injizieren, um damit eine sehr kranke Bevölkerung und massiven 
Bevölkerngsabbau zu verfolgen. Die Luziferase unterstützt diesen Prozess.  
Das ist kriminell und erfordert ein Gerichtsverfahren. Es gibt massive Beweise für die Schuld. 
 
Absolut unverständlich ist, warum die Richterschaft versagt. Ist die Richterschaft bestochen oder  
von den Kriminellen bedroht worden? Oder ist die Richterschaft auch schon mit Klaus Schwab’s 
Young Global Leaders unterlaufen? Was ist der Grund für dieses Versagen?  
 
 
15)	Dr.	Lee	Merritt:	SARS-CoV-2	ist	eine	genetisch	technisierte	BIOWAFFE	23.12.2022	-	
Text	

Artikel	Titel:	Dr.	Lee	Merritt:	SARS-CoV-2	is	a	genetically	engineered	BIOWEAPON	23.12.2022	
https://www.naturalnews.com/2022-12-23-sars-cov-2-is-genetically-engineered-bioweapon.html  
Vollständiger Text in Deutsch 
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Der	Virus	hinter	der	Wuhan	Coronavirus	Pandemie	(Covid-19)	ist	eine	gentechnisch	
veränderte	Biowaffe,	und	die	ganze	Pandemie	ist	eine	von	langer	Hand	geplante	weltweite	
Verschwörung	mit	mit	dem	Ziel	soziale	Kontrolle	auszuüben.	Der	Ausbruch	von	SARS-Cov2	
deckt	sich	nicht	mit	den	Kriterien	für	einen	nomalen	Ausbruch	eines	Virus.	Denn	der	neue	
Corona	Virus	2019	enthält	Einfügungen	im	Spike	Glycoprotein	(S),	die	im	2019-nCoV	
einzigartig	sind	und	in	anderen	Corona	Viren	nicht	vorhanden		sind.	Alle	vier	von	Forschern		
mittels	einer	Studie	gefundendenen	Einfügungen	decken	sich	mit	kurzen	Segmenten	des	
menschlichen	Immundefizienzvirus		1	(HIV-1)	Proteinen.	Diesen	Forschern	wurde	befohlen	
ihre	Studie	zu	entfernen,		obwohl	ihre	Daten	von	öffentlich	zugänglichen	Datenbanken	
stammten	und	frei	herunterladbar	und	widerverwendbar	sind.	Auch	ein	„ZeroHedge		Article	
dazu	wurde	heruntergenommen.	D.h.	jemand	hat	dem	Virus	vier	Einfügungen	des	HIV/AIDS	
Virus	im	S1	Sub-Protein	des	SARS-CoV-2	Virus	hinzugefügt.	(Anmerkung	aus	früheren	
Recherchen:	Dr.	Francis	Boyle	hat	in	Interviews	2020/2021	darauf	hingewiesen,	dass	dies	
nach	der	Kreierung	dieses	Virus	in	Wuhan	in	Australien	erfolgt	ist,	mit	dem	Ziel,	den	Impfstoff	
gegen	Covid	noch	tödlicher	zu	machen.)	
Der	Patentanwalt	Dr.	David	Martin,	Gründer	von	M-CAM,		weist	darauf	hin,	dass	jedes	Patent	
zum	Spike	Protein,	das	Menschen	krank	macht,	bereits	im	U.S.	Patent	and	Trademark	Office	
vor	2018	vorhanden	war.	Unter	den	registrierten	Patenthaltern	befinden	sich	das	U.S.	
Department	of	Health	and	Human	Services,	the	Children’s	Medical	Center	Corporation,	the	
Human	Genome	Sciences,	Inc.,	the	University	of	Hong	Kong,	the	University	of	Iowa	Research	
Foundation,	Crucell	Holland,	B.V.	and	the	Dana-Farber	Cancer	Institute.	Covid-19	ist	deshalb	
nichts	neues.	Die	Covid-19	Pandemie	kam	nicht	aus	der	natur,	sondern	war	nachweislich	
geplant!		
 
 
16)	Karen	Kingston,	Biotech	Analyst	–	Vaccine	Bio	Weapons!	26.12.2022	–	Zusf.	
WICHTIG	

https://reflexivityspace.org/2022/12/26/karen-kingston-vaccine-bio-weapons/	
Dauer:	Min.	21:51	
Interview	von	Dr.	Karen	Kingston	durch	Brannon	Howse	
Inhalt	
Geimpfte	berichten,	dass	sie	ein	Problem	mit	Ärger	haben,	den	sie	vor	der	Covid-Spritze	nicht	
hatten,	und	vorher	sehr	aktive	Menschen	berichten,	dass	sie	seit	der	Covid-Spritze	sehr	
gehemmt	sind	oder	dass	sie	Probleme	mit	dem	Gedächtnis	haben	und	sich	nicht	gut	an		Dinge	
erinnern	können.	Die	Impfung	macht	die	Menschen	gefügig.	
Die	Impfung	ist	eine	Neurowaffe.	Dr.	James	Giordano	hat	in	seinen	Videos	mitgeteilt,	dass	die	
Nanotechnologie	die	aktuelle	Biowaffe	ist,	die	auch	in	den	Impfungen	enthalten	ist	und	das	
Zentralenervensystem	attackieren	kann,	und	auch	Neurotoxine	enthalten	kann,	die	alle	Arten	
von	Stimmungsschwankungen,	Ärger	und	Störungen	und	auch	Lethargie	verursachen	können,	
und	auch	verursachen,	dass	man		mit	elektromagnetischen	Impulsen	getroffen	wird,	weil	die	
Lipidnanopartikel	ein	kationisches	Lipid	enthalten,	das	eine	elektronische	Ladung	hat.	Das	ist	
eine		SMART	Vorrichtung.	Diese	kann	das	Zentralnervensystem	von	der	Wirbelsäule	zum	
Gehirn	neu	aufbauen.		



,  
  

38                                                                                                                                      
Min.	3:45	Was	in	Wuhan	passiert	ist.	Die	Entwicklung	der	Biowaffe		durch	DARPA,	EcoHealth	
Alliance,	NIH,	Ralph	Barric	mit	Wuhan’s	Virologie	war	nicht	für	einen	Virus	vorgesehen,	
sondern	diente	dazu,	einen	chimärisches	Spike	Protein	Lipid	Nanopartikel	für	ein	„bat	
vaccine“	zu	kreieren,	d.h.	eine	Technologie,	die	die	US	Regierung	SARS-Cov2	oder	Spike	
Protein	oder	Covid-19	Impfstoff	nennt.	Das	ist	alles	dasselbe.		
Sie	hatten		all	die	mRnA	Sequenzen	gebildet,	aber	waren	nicht	fähig,	damit	Menschen	zu	
infisziern	ohne	die	Lipid	Nanopartikel	Technologie.	In	ihrem	Vorschlag	für	den	Impfstoff	
erwähnen	sie,	dass	es	sich	um	ein	chimärisches	Spike	Protein	handelt,	das	in	einen	
Lipidnanopartikel	eingebunden	ist.		
Genaue	Erklärung	aus	was	die	Biowaffe	kreiert	wurde	Min.	5:25	ff.	anhören!!!	
Die	Schilderung	der	Umsetzung	der	„Impfung“	mit	Hilfe		des	US	Militärs	verwendet	für	die	
Menschen	den	Begriff	„bats“	=	Fledermäuse.		
(Anmerkung:	Die	Verwendung	anderer	Begriffe	zur	Tarnung	wurde	erstmals	von	den	Nazis	
verwendet.	Siehe	dazu	das	Buch	des	jüdischen	Romanisten	Prof.	Viktor	Klemperer		„LTI	
Lingua	Tertii	Imperii	-	Die	Sprache	des	Dritten	Reiches“	(1947).	Nach	1945	wurden	über	
1‘500	Wissenschaftler	der	Nazis	in	die	USA	übernommen	und	in	das	Space	Programm,	die	CIA	
etc.	integriert.	Siehe	dazu	das	Buch	von	Anni	Jacobsen:	„Operation	Paperclip:	The	Secret	
Intelligence	Program	that	Brought	Nazi	Scientists	to	America).“	und	das	Video:	
https://www.youtube.com/watch?v=HHs5M3pyd3Q	)	
Die	Attacke	in	Wuhan	war	eine	koodinierte	Biowaffenattacke	nicht	mit	einem	Virus	sondern	
mit	diesen	Nanopatikeln.		SARS-Cov2	ist	ein	Fledermausimpfstoff.	
Im	Vorschlag	heisst	es	auch,	dass	die	Eco	Health	Alliance	die	CDC	um	Erlaubnis	bittet,	in	den	
USA	wilde	Vampir-Fledermäuse	(Menschen)	zu	impfen.		
Das	Codewort	für	die	Biowaffe	ist	bei	der	CIA,	dem	Dept.	of	Defense,		dem	NIH,	und	der		
US-Regierung	das	Wort	„vaccine“	=	Impfung.	Wenn	sie	darüber	sprechen	eine	Impfung	zu	
entwickeln,	dann	meinen	sie	eine	Biowaffe	zu	entwickeln.	Der	1.	CIA	Direktor,	der	Schweizer	
Dulles	sprach	deutsch	und	unterhielt	sich	regelmässig	mit	Himmler	und	brachte	nach	dem	2.	
Weltkrieg	Zehntausende	von	Nazis	und	1500	Wissenschaftler	der	Nazis	in	die	USA,	von	denen	
viele	zur	CIA	gingen	und	mit		Amerikanern	verdeckt	grausame	Experimente	wie	MK-Ultra	
durchführten.		
Das	US	Gesundheitssystem	ist	seit	Jahren	korrupt.	
Das	Patent	zeigt,	dass	ein	Impfstoff	eine	Kriegswaffe	liefern	kann.		Das	katonische	Lipid	ist	die	
Biowaffe,	die	vermutlich	von	Dr.	Robert	Malone	entwickelt	wurde,	der	10	Jahre	beim	US-
Verteidigungsministerium	war	und	die	mRnA	Impfung	entwickelt	hat,	-	von	der	er	jetzt	sagt,	
dass	sie	unter	keinen	Umständen	je	angewendet	werden	darf!			
Weiter	Min.	9:42	Der	Vorschlag	zur	Herstellung	des	Spike	Proteins,	das		synthtische	
Neurotoxine	enthält	und	sie	in	Lipid	nanopartikel	einhüllt.	
Min.	9:50	Was	Wuhan	herstellt.	
Min	11:10	Es	gibt	versch.	Begriffe	für	die	gleiche	vom	US	Militär	entwickelte	Nanotech	in	den	
Impfstoffen		=	der	Biowaffe.	D.h.	wir	wurden	nicht	durch	einen	Virus	angegriffen,	sondern	
durch	diese	fortgeschrittene	Nanotechnologie.		
Die	mRNA	ist	die	Sequenz,	der		humanized	bat	virus	=	das	Spike	Proteine	=	der	mRNA	Lipid	
Nanopartikel	=	die	Biowaffe.		Diese	Biowaffe	ist	hoch	infektiös	und	kann	versch.	Krankheiten	
und	Tod	verursachen	und	kann	das	Immunsystem	kapern	und	das	Zentralnervensystem	
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attackieren.		
Das	hat	das	US	Militär	entwickelt.		
Min.	11:45	Diese	Lipid	Nano	Biotechnologie	ist	teils	biologisch	und	lebendig,	teils	Technologie.	
15	dieser	Phospholipide	werden	in	China	hergestellt.	Wer	weiss,	was	sich	darin	befindet!		
Die	mRNA	der	Pfizer-Impfung	reist	in	einem	Lipidnanopartikel,	der		eine	Biowaffe	ist.	
Video	Credit:	FRANKSPEECH	
 
 
17)	Covid-19	ist	kein	Virus,	sondern	eine	biosynthetische	parasitische	Technologie	23.12.2022	

Engl. Titel: Stew Peters on OAN: COVID-19 is a AI Biosynthetic Parasitic Technology, IT‘S NOT A 
VIRUS 23.12.2022 
https://rumble.com/v224704-stew-peters-on-oan-covid-19-is-a-ai-biosynthetic-parasitic-
technology-its-n.html	
Dauer:	Min.	9:40	
Stew	Peters,	der	viele	Interviews	mit	Dr.	Karen	Kingston.	Ärzten	und	Forschern	durchgeführt	
hat	erzählt		dem	Publikum,	was	COVID-19	wirklich	ist,	nämlich	eine	AI	=	künstliche	Intelligenz	
biosynthetische	parasitische	Technologie,	gegen	die	man	nicht	impfen	kann.	
 
 
18)	Ed	Dowd,	früherer	Blackrock	Manager:	die	arbeitende	Bevölkerung	wurde	vergiftet	
11.1.2023	-	Text	

https://www.bitchute.com/video/HOjVywspe16y/ 
Min. 2:05 
Ed Dowd, former Blackrock Manager: Es gibt einen deutlichen Zusammenhang zwischen der Covid-Spritze 
und Beeinträchtigungen. Seit Februar 2021 wurde die arbeitetende Bevölkerung grundlegend vergiftet.  
Die Korrelation zwischen der Covid-Spritze und Beeinträchtigungen beträgt .90 für die 16 bis 64 jährigen 
Beschäftigten. Das ist niedriger, als bei den über 65 Jährigen. Seit Beginn der Covid-Spritzen ist ein starker 
Anstieg von Beeinträchtigungen zu sehen, die zunehmend schlimmer werden. Es geht auf jeden Fall etwas 
vor sich, das bei der arbeitenden Bevölkerung zu wesentlich mehr Beeintrtächtigungen führt, als bei der 
übrigen Bevölkerung. 
 
Hinweis: Die Covid-Spritze ist ein Angebot, das man ablehnen kann. Bei der Stadt München gibt es mehrere 
Beschäftigte, die die Covid-Spritze abgelehnt haben und den Job trotzdem behalten haben.  
Es ist ein Kampf gegen die Finsternis, den man jedoch mit Gottes Hilfe bestehen kann. Siehe Epheser 6. 
Denn über allem steht Gott. Bei allen Unklarheiten sollte man ihn um Licht ins Dunkle bitten. Das wird 
erhört. 
 
 
19)	„Lebende	Tote“	–	5G	&	Patente,	die	Menschen	in	Zombies	verwandeln,	nie	aufhörende	Viren	
–	RA	Todd	Callender	&	Lisa	McGee	20.1.2023	–	wichtig		
Engl. Original Titel: “THE WALKING DEAD” – 5G & Patents to Turn People Into Zombies, Never-ending 
Viruses – Todd Callendar & Lisa McGee 20.1.2023 
https://zeeemedia.com/interview/the-walking-dead-5g-patents-to-turn-people-into-zombies-never-ending-
viruses-todd-callendar-lisa-mcgee/ 
Dauer: Min. 50:54 
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Abstract 
Rechtsanwalt Todd Callendar & Lisa McGee von vaxxchoice.com stellen die Patente des US Department of 
Energy vor, die Menschen mittels der Covid-Spritze, Grippe-Impfungen und auf vielfältige andere Weisen  in 
Zombies verwandeln. Lisa Mc Gee weist darauf hin, dass Regierungseinheiten, private Unternehmen und 
Universitäten gemeinsam tödliche Viren und Organismen und Bakterien kreieren und dass die Strahlung 
von 5G und das radioaktive Caesium 137 damit verbunden sind.   
Todd und Lisa führen uns durch einen nie endenden Zyklus programmierbarer Viren und Krankheiten, die 
nun in den Menschen sind, und die alle durch EMF Signale ermöglicht werden mit Menschen, die als 
„Antenne“ betrachtet werden. 
Dieses Interview bestätigt die Forschung zur Nanotechnologie, Metallen in den Spritzen und dass das 
Hydrogel die operierende Plattform für totale Kontrolle ist.   

Inhalt 
• 33.000 Lebensmittel enthalten nun Nanopartikel 
• All of the engineered self assembly compounds are frequency sensitive and frequency controlled. 
Todd speaks about 44.000 service members in Phase 3 Pfizer trials in touch E- PCR device e- diary reading in 
real time what was happening in the injected bodies and transmitting the data to an Israeli company. An 
app on a cell phone was communicating with the devices in the vaxxed peoples bodies. The hardware has 
been installed if people got injected with C19 shots and it is communicating in the 5 and 6 G range of Giga 
hertz and Terra hertz. 

This is a demonic dark and sinister plan, as Lisa understands. I agree with Todd Callendar, the Mark of the 
Beast has already been deployed. Todd speaks about Hydrogel Quantum Dot Luciferase Technology, which 
is SM 102 in Moderna and ALC 0513 in Pfizer - this is the platform of this control technology that transforms 
humans into cyborgs. 

Cesium 137 has been found in the vials by Todd, which corroborates what many researchers who have 
analyzed the vials have also seen, amongst many other metals like Antimony, Tellurium, Tungsten, 
Aluminum. 

The 5G network must use the Cesium 137. Interestingly, I have found Cesium in EVERY patient who had 
metals testing in my office. 

Lisa McGee speaks about apparatuses of mind control patents via MKULTRA. It is no longer necessary to 
install the hardware if they have the genome sequence. They have the technology to remotely affect and 
mind control people. 
 
 
20)	Pfizer	verwendet	Mutationen	des	Covid-19	Virus	für	die	Entwicklung	neuer	
Spritzen	durch	„gerichtete	Evolution“	26.1.2023	=	skandalös	-	wichtig	
https://rumble.com/v274lsi-pfizer-exposed-for-exploring-mutating-covid-19-virus-for-new-vaccines-via-
d.html 
Engl.	Originaltitel:	Pfizer	Exposed	For	Exploring	"Mutating"	COVID-19	Virus	For	New	Vaccines	Via	
'Directed	Evolution'	
Dauer:	Min.	9:58	
Project Veritas released a new video today exposing a Pfizer executive, Jordon Trishton Walker, who claims 
that his company is exploring a way to “mutate” COVID via “Directed Evolution” to preempt the 
development of future vaccines. 
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Walker says that Directed Evolution is different than Gain-of-Function, which is defined as “a mutation that 
confers new or enhanced activity on a protein.” In other words, it means that a virus such as COVID can 
become more potent depending on the mutation / scientific experiment performed on it. 
The Pfizer executive told a Veritas journalist about his company’s plan for COVID vaccines, while 
acknowledging that people would not like this information if it went public. 
“One of the things we [Pfizer] are exploring is like, why don't we just mutate it [COVID] ourselves so we 
could create -- preemptively develop new vaccines, right? So, we have to do that. If we're gonna do that 
though, there's a risk of like, as you could imagine -- no one wants to be having a pharma company 
mutating f**king viruses,” Walker said. 
“From what I’ve heard is they [Pfizer scientists] are optimizing it [COVID mutation process], but they’re 
going slow because everyone is very cautious -- obviously they don’t want to accelerate it too much. I think 
they are also just trying to do it as an exploratory thing because you obviously don’t want to advertise that 
you are figuring out future mutations,” he said. 
“Don’t tell anyone. Promise you won’t tell anyone. The way it [the experiment] would work is that we put 
the virus in monkeys, and we successively cause them to keep infecting each other, and we collect serial 
samples from them.” 
Walker drew parallels between this current Pfizer project and what may have happened at the Wuhan 
Institute of Virology in China. 
“You have to be very controlled to make sure that this virus [COVID] that you mutate doesn’t create 
something that just goes everywhere. Which, I suspect, is the way that the virus started in Wuhan, to be 
honest. It makes no sense that this virus popped out of nowhere. It’s bullsh*t,” he said. 
“You’re not supposed to do Gain-of-Function research with viruses. Regularly not. We can do these selected 
structure mutations to make them more potent. There is research ongoing about that. I don’t know how 
that is going to work. There better not be any more outbreaks because Jesus Christ,” he said. 
Walker also told the Veritas journalist that COVID has been instrumental for Pfizer’s recent business 
success: 
Walker: Part of what they [Pfizer scientists] want to do is, to some extent, to try to figure out, you know, 
how there are all these new strains and variants that just pop up. So, it’s like trying to catch them before 
they pop up and we can develop a vaccine prophylactically, like, for new variants. So, that’s why they like, 
do it controlled in a lab, where they say this is a new epitope, and so if it comes out later on in the public, 
we already have a vaccine working. 
Veritas Journalist: Oh my God. That’s perfect. Isn’t that the best business model though? Just control nature 
before nature even happens itself? Right? 
Walker: Yeah. If it works. 
Veritas Journalist: What do you mean if it works? 
Walker: Because some of the times there are mutations that pop up that we are not prepared for. Like with 
Delta and Omicron. And things like that. Who knows? Either way, it’s going to be a cash cow. COVID is going 
to be a cash cow for us for a while going forward. Like obviously. 
Veritas Journalist: Well, I think the whole research of the viruses and mutating it, like, would be the 
ultimate cash cow. 
Walker: Yeah, it’d be perfect. 
Walker went on to explain how Big Pharma and government officials, such as at the Food & Drug 
Administration [FDA], have mutual interests, and how that is not in the best interest of the American 
people: 
Walker: [Big Pharma] is a revolving door for all government officials. 
Veritas Journalist: Wow. 
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Walker: In any industry though. So, in the pharma industry, all the people who review our drugs -- 
eventually most of them will come work for pharma companies. And in the military, defense government 
officials eventually work for defense companies afterwards. 
Veritas Journalist: How do you feel about that revolving door? 
Walker: It’s pretty good for the industry to be honest. It’s bad for everybody else in America. 
Veritas Journalist: Why is it bad for everybody else? 
Walker: Because when the regulators reviewing our drugs know that once they stop regulating, they are 
going to work for the company, they are not going to be as hard towards the company that’s going to give 
them a job. 
 
 
21)	SCHOCKIEREND:	Der	Direktor	von	Pfizer	greift	James	O'Keefe	&	Veritas	Angestellte	
physisch	an	und	zerstört	das	iPad	mit	der	Aufnahme	seiner	Aussage	zur	Mutierung	des		Corona	
Virus	durch	Pfizer	-	wichtig	

Engl. Titel: SHOCKING: Pfizer Director Physically Assaults James O'Keefe & Veritas Staff; Destroys iPad 
Showing Undercover Recordings About “Mutating” Covid Virus; NYPD RESPONDS!CLICK HERE TO TWEET 
THIS SHOCKING VIDEO NOW: https://ctt.ec/jPOQe 
“I’m just someone who’s working in a company that’s trying to literally help the public.” 
“You fu*ked up!” 
 
 
22)	Frühere	Mitarbeiterin	von	Pfizer	belegt	mit	Dokument:	Pfizer	plante	bereits	2019	
versch.	mRNA	Impfungen	gegen	Covid	4.3.2023	
Engl. Original Titel: STEW PETERS Network EXCLUSIVE: Former Pfizer Employee LEAKS CONFIDENTIAL 
DOCUMENT 4.3.2023 
https://rumble.com/v2bm79o-stew-peters-network-exclusive-former-pfizer-employee-leaks-confidential-
doc.html 
Dauer: Min.  
Pfizer hat bereits am 5.12.2019 verschiedene mRNA Impfungen gegen Covid geplant! 
A once secret Pfizer document exposes Big Pharma’s planned bioweapon! 
Kiersten joins Lauren Witzke to reveal Pfizer was starting mRNA vaccine trials as early as December 2019. 
According to the document in December of 2019 Pfizer began testing three different mRNA vaccines. 
The fact that Pfizer had three different mRNA vaccine variants ready for human testing means the 
pandemic was planned a long time in advance. 
The Pfizer document also confirms that the lipid nanoparticle is used in the shots. 
Read the confidential Pfizer document here: https://docs.google.com/document/d/e/2PACX-1vRQ-
zUHO4u8CCVJHbQs2KHzxL_-8blkuEYXRB2KQQ-5DHi3Ak0T10q-0uu3SuoZworyKms5cX4hcSxd/pub 
Watch this new segment NOW at https://StewPeters.com!  
 
24)	Groundbreaking	Testimony	Changes	Everything:	Florida	County	RETURNS	CDC	Funds	After	
Confirming	Vaxx	is	a	Bioweapon	24.2.2023	–	wichtige	rechtliche	Aspekte	

https://rumble.com/v2aecme-florida-county-returns-cdc-funds-after-confirming-vaxx-is-a-bioweapon.html 
Dauer: Min. 13:55 
The CDC was shot down and denied bioweapon funding! 



,  
  

43                                                                                                                                      
Karen Kingston joins Stew to share how her work in Collier County Florida PROVED that Pfizer produced 
bioweapon injections with the help of the government! 
Through presenting her evidence and sharing a powerful testimony, Karen was able to convince 
Commissioner Chris Hall to stop the $1.4 million in NIH funding to the CDC! 
Idaho passed a law stating that administering mRNA vaccines will result in a misdemeanor, but is this 
enough to stop the shots? 
Karen believes we can't rely on politicians to make a change, and that citizens need to unite against Big 
Pharma! 
Karen is fighting in multiple states to file criminal charges against the vaccine shills who injured thousands 
with the injection! 
Will the criminal charges finally create a foothold in the battle against the bioweapons? 
 
25)	Entvölkerungsplan	der	Plandemie	offengelegt:	Big	Pharma	kreiert	Biowaffen,	um	von	
Krankheit	zu	profitieren	–	Karen	Kingston	bei	Stew	Peters	1.3.2023	

Engl.	Originaltitel:	Plandemic	DEPOPULATION	Plan	EXPOSED:	Big	Pharma	Creates	BIOWEAPON	To	
Profit	Off	DISEASE		
https://rumble.com/v2basju-plandemic-depopulation-plan-exposed-big-pharma-creates-bioweapon-
to-profit-.html		
Dauer:	Min.	19:39	
What	was	the	real	motive	behind	the	pandemic,	and	who	was	behind	it?	
Karen	Kingston	shares	with	Stew	how	Big	Pharma	created	the	COVID	pandemic	in	order	to	create	a	
new	market	for	injections	and	pharmaceuticals!	
Prior	to	the	covid	release,	players	like	Moderna	and	Pfizer	were	running	out	of	money,	and	needed	
investment	opportunities	to	keep	themselves	afloat.	
So,	the	Globalist	governments,	Big	Pharma	and	corrupt	players	collaborated	in	order	to	make	a	new	
market	for	vaccines	and	medicines	like	remdesivir	that	had	massive	payouts!	
Pharma	executives	knew	what	the	clot	shots	would	do	to	people,	and	they	publicly	stated	they	would	
do	what	it	took	to	make	money!	
It's	all	preplanned,	and	it's	all	for	money!	
Watch	this	new	segment	NOW	at	https://StewPeters.com!		
	
26)	Bestätigt:	Die	Spritzen	von	Pfizer	enthalten	Graphen	Oxid.	Pfizer	verurteilt	zu	3	Trillionen	
wegen	der	Lüge	„sicher	und	effektiv“	8.3.2023	

engl. Originaltitel: CONFIRMED: Graphene Oxide Found In SHOTS Pfizer SUED For $3 TRILLION Over “Safe & 
Effective” LIES! 
https://rumble.com/v2c505u-confirmed-graphene-oxide-found-in-shots-pfizer-sued-for-3-trillion-over-
saf.html   
Dauer: Min. 14:08 
“Safe and effective” was always a lie and it always will be! 
Karen Kingston is back with Stew to discuss the 3 trillion dollar lawsuit against Pfizer brought by Robert 
Barnes. 
Will this lawsuit finally be the end of Pfizer? 
The pegylated lipid nanoparticle can interact with electromagnetic devices. 
Graphene oxide has now been confirmed to exist in the bioweapon which is manufactured in China. 
No one signed up for this but the world was deceived by Pfizer and Big Pharma’s lies. 
The mRNA shots contain nanotechnology, create non-human structures inside the human body, and attack 
the central nervous system by crossing the blood-brain barrier. 
Bring on Nuremberg 2.0! 
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Kommentare mit vielen Zustimmungen 
Maciro1 - Love it, but Why not sue Moderna also?  All the public health officials and anyone involved in 
mandating the death shots should be sued PERSONALLY. 
 

CALAZINFOWARRIOR - They also contain 5G programmed nanobots that build synthetic biological circuits. 
Follow me for reports and analysis. 
 

MrAvatar - 80% of people got this in them😳 due to 5gee 80%  are now subject to mind control. 
 
 
2	Arten	von	Covid-Spritzen:	Spike	Protein,	messenger	mRNA	

Die	Pharmaindustrie	hat	zwei	Arten	von	Spritzen	gegen	Covid	entwickelt.	Viele	verwenden	dafür		
den	Begriff	Spritze,	weil	das	gar	keine	Impfungen	sind:	

• Das Spike Protein der viralen Vektor Spritzen von J&J und Astrazeneca geht unmittelbar in den 
Blutstrom und heftet sich an den ACE2 Rezeptor, inklusive den Ovarien der Frauen und der Testis der 
Männer.  
Während einer natürlichen Infektion ermöglicht das Spike Protein dem Virus in die Zelle des Köpers 
einzudringen. Eine Region des Spike Proteins, als S2 bekannt, verschmilzt die Hülle des Virus mit der 
Zellmembran. Diese S2 Region ermöglicht zudem dem Immunsystem, den Virus festzustellen und 
gegen ihn Antikörper zu entwickeln, um den Virus anzugreifen und zu binden.  
Spike Proteine werden nach der Covid-Spritze auch vom Körper hergestellt, und sie funktionieren 
ähnlich und können mit der Zellmembran verschmelzen. Da diese durch die eigenen Zellen hergestellt 
werden, können die eigenen Zellen dann durch das eigene Immunsystem angegriffen werden. um 
diese Spike Proteine zu zerstören. Die Antwort des eigenen Immusystems auf auf das Spike Proteins 
kann deshalb die eigenen Körperzellen schädigen. – beweise belegen zudem dass das Spike Protein die 
Fähigkeit des Zellkerns schädigt, die DNA zu reparieren. 

• Die messenger RNA (mRNA) der Spritzen von Pfizer, BioNTech und Moderna dringen in die Zellen ein, 
übernehmen die Protein-Produktion der Zellen und verursachen den Körper, das  giftige Antibody 
Spike Protein am Fliessbad selbst herzustellen, wie eine Biowaffen-Fabrik.  Das giftige Antibody Spike 
Protein ist tödlich. In den Experimenten sind immer alle Tiere gestorben. Diese Geimpften können das 
giftige Antibody Spike Protein durch Köperflüssigkeiten auf Ungeimpfte übertragen; shedding, 
transmission genannt. 

 
 
Fakten	aus	Forschungspapieren	zum	Antibody	Spike	Protein	und	weiteren	Giften		

Mehrere		Forschungspapiere	zum	Antibody	Spike	Protein	belegen:		

• Das Spike Potein einer natürlichen Infektion oder einer Spritze gegen Covid verursacht Schäden an den 
Zellen des Körpers.  Deshalb ist es wichtig, so gut wie möglich, Schritte zur Entgiftung zu unternehmen.  

• Die Forschung belegt, dass das Spike Protein der Spritze gegen Covid sehr giftig ist und giftige 
Auswirkungen hat.  

• Das Spike Protein des Virus verursacht nachteilige Effekte wie blutverklumpungen, Gehirnnebel, sich 
organisierende Lungenentzündung, und Myokarditis. Es ist für viele nebenwirkungen  nach der Spritze 
gegen Covid-19 verantwortlich, die im Ratgeber des  World Health Council (WHC) diskutiert werden. 

• Eine japanische Biodistributionsstudie zur Spritze von Pfizer fand, dass 48 Stunden nach der Spritze 
Partikel der Spritze nicht bei der Injektionsstelle blieben,  sondern zu verschiedenen Geweben im 
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ganzen Körper gereist sind, und sich in hoher Konzentration in der Leber, im Knochenmark und in den 
Ovarien fand.  

• Daten zur Spykopathie belegen einen Zusammenhang zwischen Entzündungen und Blutverklumpungen 
in allen Geweben, in denen das Spike Protein akkumuliert.  

• Zudem belegen Peer Reviewed Studien mit Mäusen, dass das Spike Protein die Blut-Gehirn-Schranke 
überwinden kann. Es kann deshalb bei Menschen neurologische Schäden verursachen, wenn es aus 
dem Körper nicht entfernt wird. 

Quelle:	https://worldcouncilforhealth.org/resources/spike-protein-detox-guide/		
• Das Spike Protein schädigt die Zellen und verursacht Gefässkrankheiten auch ohne Virus. Es verursacht  

Blutverklumpungen und Aneurismen, die Herzinfarkt, Schlaganfall, Migräne und andere schädliche 
Reaktionen begünstigen. Das Spike Protein befindet sich aus Absicht in allen  vier gängigen Spritzen  
gegen Covid. D.h. diese Spritze wurde absichtlich so konzipiert, dass sie Elemente enthält, die töten. 
Die Annahme, dass das Spike Protein „inaktiv“ und harmlos sei, ist falsch. Siehe die Veröffentlichung 
des Salk Institute¸ eines der führenden US amerikanischen Institute zu Impfungen; VAERS.hhs.gov. 

• Das Spike Protein greift das Lungengewebe an und zerstört es.  
• Es verhindert entzündungshemmende M2 Makrophagen. 
• Es produziert   in den Zellen einen Anschalter ohne Ausschalter, d.h. man kann diese Prozesse nicht 

mehr abschalten kann. Es schaltet  Verteidigungs Antworten des Körpers ab, z.b.type I interferon.  
• Das Spike Protein  schaltet das Gen p53 aus, unser mächtigstes Tumorsuppressor-Gen, das vor 

Mikrowellensttrahlung (Mobilfunk) schützt. Deshalb explodiert bei den Geimpften der Krebs. Siehe die 
Warnungen der Biochemikerin Dr. Judy Mikovits. 

• Das Spike Protein attackiert durch zwei verschiedene Mechanismen das G65, das intrazellulare 
Antigen, das auf der Innenseite der Mitochondrien ist, und kann die Energie Lieferkette der 
Mitochondrien und den Selbstheilungsprozess unserer Zellen abschalten, z.b. die Selbstheilung der 
DNA. Das primäre Symptom nach der Impfung ist deshalb lähmende Müdigkeit, so dass Geimpfte 
selbst in den Hauptbereichen des Lebens nicht mehr funktionieren können. 

• Das Spike Protein kann auch chronische Entzündungswege  anschalten.  
When these spike proteins cross the BBB, they induce neuron-inflammation and impair basic function 
of the central nervous system. A study from Nature Neuroscience finds the S1 spike protein of SARS-
CoV-2 is engineered to attach to the angiotensin-converting enzyme-2 (ACE2), cross the BBB, and 
cause damage to the cardiovascular and central nervous systems. The spike protein can manipulate the 
central nervous system, causing an influx of cytokines, and setting off a cytokine storm. This influx of 
cytokines can also cross the blood-brain barrier, doing further damage to the immune response. When 
the viral binding protein crosses the blood-brain barrier, it enables the virus to cross the blood-brain 
barrier as well, allowing the virus to directly influence regions of the brain that regulate respiratory 
function. According to the study, injected spike proteins breach the BBB roughly ten times greater 
compared to intranasal exposure. The spike protein primarily attaches to ACE2 but can attach to other 
proteins as well. The spike protein not only crosses the blood brain barrier, but it also travels through 
the bloodstream, causing blood clots. This toxin also attacks the olfactory bulb, liver, spleen and 
kidneys. (https://www.naturalnews.com/2021-06-11-covid-vaccines-are-bioweapon-delivery-
systems.html) 

• Das Spike Protein produziert permanent kleine Stücke von Proteinen, um noch mehr Spike Protein 
herzustellen und noch mehr Zerstörung anzurichten. 
Byram Bridle, a viral immunologist and associate professor at University of Guelph, Ontario said the 
medical community “made a big mistake” deploying spike protein programs through mass vaccination 
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campaigns. Dr. Bridle was one of the scientists who worked on covid-19 vaccine development. Dr. 
Bridle points to a “bio-distribution study” that shows how the spike protein escapes into the blood 
post-vaccination, and circulates for several days, accumulating in organs and tissues. The spike protein 
can attack the spleen, bone marrow, the liver, adrenal glands, and in “quite high concentrations” in the 
ovaries.“We have known for a long time that the spike protein is a pathogenic protein. It is a toxin. It 
can cause damage in our body if it gets into circulation,” Bridle said. Scientists assumed that the 
vaccine would only affect the deltoid muscles, reproduce spike proteins in cells at the vaccination site, 
and elicit an immune response locally. However, the spike proteins do escape the vaccination site and 
escape into the blood circulation. These toxins can cause blood to clump or cause brain bleeds. 

• Das Spike Protein attackiert die Astrozyten und die Dendrozyten, zwei verschiedene Arten von Zellen 
im Zentralervensystem im Gehirn. Es attackiert die Neuronen für die Motorik. Deshalb sind einige 
Geimpfte in ständiger Bewegung (Guillaine Barré Syndrom), zittern und können nicht mehr gehen 
können. Die Fälle der Krankenschwester Shawn Skelton ud Angelia Deselle belegen, dass dies im Laufe 
der folgenden Monate nicht abklang, sondern schlimmer wurde. 

• Das Spike Protein verhindert die entzündungshemmenden M2 Makrophagen. Das kann zum zytokinen 
Sturm führen  und dass man daran stirbt. 

• Das Spike Protein attackiert die Bauchspeicheldrüse (pancreas). Es verstärkt Diabetes bei denjenigen, 
die bereits Diabetes hatten, und kann bei denjenigen, die noch keine Diabetes haben, Diabetes 
verursachen. In den Experimenten haben sie verschiedene Gewebe genommen, z.B. Lungengewebe, 
und darauf das Serum mit den Antikörpern getröpfelt.  
27 Gewebetypen von 55 verschiedenen Gewebetypen haben auf das Spike Antibody Protein mit 
Beeinträchtigungen reagiert. Wer die Impfung erhält, der kreiert danach diesen Antibody. 

• Der SARS-CoV-2 Virus vermittelt auch die Regulationsstörung der Autophagie, eines wichtigen 
Selbstheilungsprozesses unserer Zellen.  

• Der Virus und das Spike Protein verursachen systematisch Schäden am Herzen, an den Blutgfässen und 
an den Organen. 

• Das Spike Protein ist eine Biowaffe.  Dr. Richard Fleming, 53 Jahre alt, Arzt, Cardiologe, Rechtsawalt mit 
35 Jahren Forschungserfahrung, der 1994 die Theorie zur entzündlichen thrombotische Krankheit bei 
Herzkrankheiten, Krebs und Infektionen mit SARS-Cov-2 entwickelt hat und  die einzige Methode 
entwickelt und patentiert  hat, die diese Veränderungen im Körper messen kann, weist  darauf hin, 
dass die  Spritze gegen Covid-19 keine Impfung, sondern eine Biowaffe. Die Erschaffung dieses Virus 
verletzt internationales Recht und ist strafbar. Sie verletzt The 1975 Biological Weapons Convention 
Treaty und verletzt den Nürnberger Kodex 1948, das Ergebnis der Nürnberger 
Kriegsverbrecherprozesse 1945/1946, und verletzt damit internationale Abkommen zu biologische 
Waffen. Eines der Hauptpatente zeigt, dass Ralph Baric, der ein Empfänger der finanziellen 
Forschungsförderung durch das US amerikanische National Institut of Health (NIH) war, dies für ein 
Patent 2014 zur Veränderung des Spike Proteins des Corona Virus verwendet hat mittels  Kreierung 
eines chimerischen (gain of function) Corona Virus Spike Proteins. D.h. dies wurde mit US 
amerikanischen Steuergeldern finanziert. Mit diesen Forschungsgeldern wurde explizit das Ziel der 
„gain of function“ Forschung, d.h. die Chimärisierung des Spike Proteins des Corona Virus verfolgt. Die 
USA und China waren beide eng verbunden darin involviert. Sie haben die genetische Sequenz im Spike 
Protein genommen und sie haben es mittels Technologie, die sie mehr als ein Jahrzehnt verwendet 
haben, in menschliche Zellen injiziert,  um das Spike Protein zu kreieren. Personen, die diese illegalen 
Dinge tun, sind gemäss dem Internationalen Recht strafbar. Die meisten Richter sehen, dass dies eine 
„gain of function Biowaffe“ ist und daran sind sie interessiert. Denn das ist gegen alles gerichtet, was 
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gut ist. Dr. Richard M Fleming arbeitet deshalb mit anderen Länder zusammen, um sie vor den 
Internationalen Strafgerichtshof zu bringen. Dieses Verbrechen ist mit der Todesstrafe bestrafbar.  

• Dr. Richard Fleming gibt auch Hinweise, wie man Entzündungen bekämpfen kann, wenn man bereits 
geimpft wurde. 

• Neurologen in Europa sind der Ansicht, dass es 6-7 Monate bis zu einigen Jahren dauern kann, bis man 
den Haupteffekt einer Autoimmunkrankheit sieht. 

 
 
Fakten	zu	den	mRNA	Impfstoffen	

1)	Dr.	Hannes	Strasser:	Die	mRNA	COVID-19-Impfstoffe	sind	giftig		11.3.2023	
https://www.extremnews.com/berichte/gesundheit/fc84190331b5a3e 
Die mRNA-Spritzen von Pfizer und Moderna enthalten Stoffe, die nicht für den Einsatz am Menschen 
zugelassen sind. Diese Lipid-Nanopartikel sind giftig, krebserregend und führen zu Missbildungen bei 
Ungeborenen. Nebenwirkungen und Langzeit-Folgen wurden kaum untersucht. Trotzdem werden die Gen-
Präparate noch immer allen (!) Schwangeren, Stillenden, Kindern und Krebs-Patienten empfohlen. Dies 
berichtet Univ.-Doz. Dr. Hannes Strasser auf dem Portal "AUF1.info". 
Weiter berichtet Dr. Strasser: "Bei den Produkt-Unterlagen der EMA für den Impfstoff von Moderna sind in 
der Zusammenfassung der Merkmale des Arzneimittels unter Punkt 6 auch die „sonstigen Bestandteile” 
gelistet. Dort heißt es, dass der Impfstoff unter anderem SM-102, DSPC sowie DMG-PEG2000 enthält. 
In den entsprechenden Unterlagen von Biontech/Pfizer sind die Substanzen ALC-0315, ALC-0159 sowie 
DSPC als Inhaltsstoffe aufgelistet. Beide Impfstoffe wurden mitsamt dieser angeführten Zusätze 2020 und 
2021 bedingt zugelassen. 
 

Giftig, krebserregend, Missbildungen bei Ungeborenen 
Einige dieser Inhaltsstoffe sind giftig, krebserregend (kanzerogen) und können Missbildungen bei 
ungeborenen Kindern verursachen (teratogen). Dabei handelt es sich um sogenannte kationische, 
ionisierbare Lipide, um Lipid-Nanopartikel (LNPs). 
 

Toxische Inhaltsstoffe – für den Menschen ungeeignet 
Es ist für mich als Arzt unerklärlich, dass diese Substanzen in Impfstoffen, die Gesunden verabreicht 
werden, enthalten sind. Laut dem Sicherheitsdatenblatt zu SM-102 ist diese Substanz nicht zur Verwendung 
bei Tieren oder Menschen geeignet. SM-102 verursacht unter anderem, als wichtigste toxische 
Nebenwirkungen: Anämie (Blutarmut), Husten, Depressionen, Müdigkeit, Kopfschmerzen, Herzschäden und 
Erschöpfung, Leberschäden und narkoseähnliche Zustände. Darüber hinaus schädigt SM-102 das Erbgut, 
fördert Missbildungen bei ungeborenen Kindern und kann Krebs hervorrufen. Ähnliches gilt auch für andere 
angeführte Substanzen in den mRNA-Impfstoffen.  
Bei etlichen warnt der Hersteller dezidiert davor, dass sie nicht im oder am Menschen angewendet werden 
sollen und nur für Forschungszwecke und Laboruntersuchungen (!) geeignet sind. Das gilt u.a. für ALC-0315, 
ALC-0159, DSPC und DMG-PEG (2000). 
 
Medikamenten-Fabrik	im	eigenen	Körper	
Die	seit	ca.	drei	Jahrzehnten	entwickelten	RNA-basierten	Gen-Medikamente	beflügelten	lange	Zeit	die	
Fantasie,	da	sie	theoretisch	die	Körperzellen	in	eine	„Medikamentenfabrik	auf	Abruf“	verwandeln	
können.	Doch	trotz	hoher	Investitionen	der	Biotech-Industrie	wurde	die	Umsetzung	vom	Labor	in	die	
Praxis	immer	wieder	durch	die	Anfälligkeit	der	mRNA,	ihre	Instabilität,	behindert.	
Massive	Bedenken:	unbekannte	Wirkung	
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Im	Laufe	der	Jahre	versuchten	Forscher,	diese	Instabilität	zu	„beheben“,	indem	sie	mRNA	in	
Nanoträger	aus	Polymeren,	Lipiden	oder	anorganischen	Materialien	einkapselten.	Lipid-Nanopartikel	
(LNPs)	wurden	von	Moderna	und	Pfizer/BioNTech	für	ihre	COVID-19-Impfstoffe	gewählt.	Dies	zog	die	
Aufmerksamkeit	von	Spezialisten	auf	dem	Gebiet	der	pharmazeutischen	Biotechnologie	auf	sich,	von	
denen	einige	massive	Bedenken	wegen	der	noch	weitgehend	unbekannten	Wirkungen	dieser	
Substanzen	hatten.	
Auswirkungen	auf	Sicherheit	der	Impfstoffe?	
In	einem	im	„British	Medical	Journal“	(BMJ)	veröffentlichten	Beitrag	äußerte	J.W.	Ulm,	ein	
renommierter	Spezialist	für	Gentherapie,	Bedenken	hinsichtlich	der	biologischen	Verteilung	von	LNPs:	
„Bisher	wurde	relativ	wenig	über	die	Gewebelokalisierung	der	LNPs	berichtet,	die	zur	Umhüllung	der	
für	das	SARS-CoV-2-Spike-Protein	kodierenden	mRNA	verwendet	wurden,	und	es	ist	von	
entscheidender	Bedeutung,	genauere	Informationen	darüber	zu	erhalten,	wo	die	Nanopartikel	nach	
der	Injektion	hingelangen“.	Eine	Unbekannte,	die,	wie	Ulm	befürchtete,	Auswirkungen	auf	die	
Sicherheit	der	Impfstoffe	haben	könnte.	
Rasant	entwickelt	–	Langzeitfolgen	unbekannt	
Ulm	erklärte	gegenüber	dem	BMJ:	„Pfizer-BioNTech	und	Moderna	haben	eine	bemerkenswerte	
Leistung	erbracht,	indem	sie	die	Herstellung	eines	solchen	neuartigen	Systems	schnell	hochgefahren	
haben,	was	wirklich	eine	bahnbrechende	technologische	Leistung	ist.	Allerdings	sind	
pharmakokinetische	Studien	mit	unabhängiger	Laborbestätigung	unerlässlich,	um	die	potenzielle	
Zytotoxizität	und	makroskopische	Toxizität	zu	ermitteln,	insbesondere	angesichts	der	
Wahrscheinlichkeit	von	Auffrischungsinjektionen	über	Monate	oder	Jahre	hinweg,	da	die	
Gewebetransportmuster	der	mRNA-Impfstoffnutzlast	bestimmen,	welche	Zellen	und	Gewebe	bei	jeder	
Runde	von	den	zytotoxischen	T-Zellen	abgetötet	werden.“	Mit	anderen	Worten:	Die	Technologie	
wurde	sehr	schnell	entwickelt,	aber	über	die	Wirkungen,	Nebenwirkungen	und	Langzeitfolgen	wissen	
wir	noch	so	gut	wie	gar	nichts.	
Regulierungsbehörden	und	Hersteller,	die	vom	BMJ	für	diesen	Artikel	kontaktiert	wurden,	wollten	sich	
nicht	zu	den	Fragen	äußern,	die	durch	Ulm	aufgeworfen	wurden.	
Massivste	Entzündungen	und	Tod	bei	Labor-Mäusen	
Dass	die	beiden	Impfstoffe	mitsamt	den	giftigen	LNPs	von	der	EMA	im	Eilverfahren	–	entgegen	der	
Bedenken	von	Wissenschaftlern	und	ohne	ausreichende	pharmakologische	Sicherheitsstudien	–	
bedingt	zugelassen	wurden,	ist	eigentlich	unfassbar	und	wird	längst	in	Top-Journalen	kritisiert.	Wie	
problematisch	diese	LNPs	sind,	zeigen	neuere	Studien.	Es	ist	mittlerweile	erwiesen,	dass	diese	
kationischen,	ionisierbaren	LNPs	in	den	Impfstoffen	nach	Verabreichung	in	Mäusen	massivste	
Entzündungsreaktionen	hervorrufen	und	bei	intranasaler	Verabreichung,	je	nach	Dosis,	tödlich	sind.	
Giftige	Substanzen	für	Gesunde	
Die	Einführung	von	LNP-basierten	mRNA-Impfstoffen	bei	COVID-19	befeuerte	zunächst	die	Forschung	
für	eine	noch	breitere	Anwendung	von	LNP-basierten	Medikamenten	und	Impfstoffen.	Mittlerweile	
weicht	der	Enthusiasmus	der	Ernüchterung.	Heute	ist	klar,	dass	die	Impfungen	nicht	nur	nicht	wirken,	
sondern	sogar	überproportional	viele	Geimpfte	an	COVID-19	sterben	und	massive	Nebenwirkungen	
hervorgerufen	werden.	In	Anbetracht	der	giftigen	und	entzündungsfördernden	Natur	der	derzeit	
verfügbaren	ionisierbaren,	kationischen	LNPs	muss	diese	Entwicklung	noch	kritischer	bewertet	
werden.	
Sicherheit	war	sekundär	
Dass	man	ausgerechnet	bei	allen	(!)	Schwangeren,	stillenden	Müttern,	Kindern	und	Krebs-Patienten	
nach	wie	vor	flächendeckend	diese	Impfungen	empfiehlt,	obwohl	sie	nachlesbar	Giftstoffe	enthalten,	
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die	im	Tierexperiment	schwerste	Nebenwirkungen	verursachen,	ist	ein	weiterer	klassischer	Bruch	mit	
bisher	in	Jahrzehnten	erprobten	und	etablierten	Standard-Vorgangsweisen	in	der	Medizin.	Wir	
„impfen	drauflos“	und	merken	erst	im	Nachhinein,	was	wirklich	passiert.	Wir	setzen	die	gesamte	
Bevölkerung	weltweit	einem	Risiko	aus,	das	wir	noch	gar	nicht	abschätzen	können.	
Was	ist	für	die	vielen	Nebenwirkungen	und	Todesfälle	verantwortlich?	
Es	ist	aber	auch	unklar,	ob	die	vielen	Nebenwirkungen	und	Todesfälle	nach	den	COVID-19-Impfungen	
durch	die	mRNA,	durch	die	LNPs	oder	möglicherweise	durch	beides	verursacht	werden.	Bisher	wurde	
das	noch	nicht	untersucht,	auch	dazu	fehlen	Daten.	Jedenfalls	ändert	sich	die	Nutzen-Risiko-
Abschätzung	der	mRNA-Impfstoffe	noch	einmal	dramatisch,	wenn	man	weiß,	welches	„Zeug“	in	den	
Impfstoffen	„herumschwimmt“."	Quelle:	AUF1.info	
	
	

2)	Tödliche	Täuschung	–	ALLE	SPRITZEN	für	Kinder	und	Erwachsene	werden	durch	tödliche	mRNA	
Spritzen	ersetzt	17.2.2023	–	Zusf.	-	WICHTIG	
https://www.bitchute.com/video/UcsbeyJBdYJt/ 
Dauer: Min. 6:10 
Dr. Mike Yeadon, früherer Vize Präsident und Chefwissenschaftler von Pfizer, im Ruhestand, weist darauf 
hin, dass alle Spritzen (Grippe etc.)  für Kinder und Erwachsene durch tödliche mRNA Spritzen ersetzt 
werden. Nach jeder solchen Spritze wird der Körper ein körperfremdes Protein herstellen, was bewirkt, 
dass das eigene Körpergewebe  vom eigenen Immunsystem angriffen wird. Die Regierungen haben 
Verträge mit Pfizer, Moderna etc., die verlangen für jede Person 10 weitere Spritzen herzustellen. Die 
Intention dahinter ist, damit alle Menschen  umzubringen. Er kann dahinter keine andere Intention sehen.  
Min. 1:00 17,000 Ärzte und Wissenschaftler der International Alliance of Physicians and Medical Scientists 
erklären, dass Pfizer, Moderna, BioNTech, Janssen, Astrazeneca  und ihre Möglichmacher willentlich von 
Patienten und Ärzten Informationen zu Sicherheit und Effektivität unterlassen haben und sofort wegen 
Betrug angeklagt werden sollten.  Denn tausende von Menschen sind deshalb gestorben. …. Das Design 
dieser Produkte war in mehrfacher Hinsicht absichtlich defizitär. Diese Gründe zählt er auf. …. Sie können 
deshalb nicht behaupten, sie hätten darüber kein Vorwissen gehabt, denn diese Unternehmen und die FDA 
wussten, dass Produkte dieser Art viele Toxizitäten erzeugen.  
Min. 3:18 Die Regierungen und ihre Händler beschleunigen derzeit alles. 
 
Weitere	Gifte	in	der	Covid-Spritze,	die	durch	Analysen	belegt	sind:		

• Alumiumoxid, das Alzheimer verursacht 
• Titaniumoxid 
• Graphenoxid 
• Blei 
• Formaldehyd 
• Thimerosal 
• Quecksilber  
• Azeton 
• Polyethylenglycol (PEG) 
• weitere fragwürdige Chemikalien 
• Antibodies aus menschlicher Quelle  
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• Zellen abgetriebener Föten:  

1) einer Zelllinie WI-38, die von einem  abgetriebenen weiblichen Fötus, um Viren für Impfstoffe zu 
kultivieren,  
2) Zellen einer Zelllinie MRC-5, die von einem  abgetriebenen männlichen Fötus stammt,  
3) Zellen einer menschlichen nierenzellinie 293. 293 bedeutet, dass für diese Zelllinie 293 lebende 
menschliche Föten benötigt wurden, die abgetrieen wurden, mit noch schlagendem Herzen ins Labor 
geracht und dort getötet wuden. Dort machen sie diese Zellen kanzerös, sodass sie sich immer teilen. 
Das nennen sie dann immortalized oder geklont. 
Das sind Formen von Mord und Kannibalismus, die Gott ein Greuel sind.  

• Teile von Tieren: Hühner, Schweine, Hunde,  Affen, Pferde, Hasen,Kühe, etc. In diesem Fall ein 
Antobody von einem chimäischen Genom von einer Maus und einem Menschen.  Der „Impfstoff“ ist 
deshalb eine Chimäre.  Chimären sind Gott ein Greuel und waren eine Ursache der  Sintflut.  
 
 

Alle	Covid-Spritze	enthalten	Nano	Graphen	Oxid	und	sich	selbst	assemblierende	Nanotech			

Alle	Covid-Spritzen	enthalten	zudem	Nano	Graphen	Oxid	und	sich	selbst	assemblierende	
Nanotech,	um	bestimmte	Körperfunktionen		mittels	elektromagnetischen	Frequenzen	via	5G	extern	
aus	der	Ferne	zu	beeinflussen.	Deshalb	generieren	ca.80%	der	Geimpften	und	auch	Impftote	auf	
Friedhöfen	MAC-	und	Bluetooth	Adressen.		

• Das Graphen Oxid verbindet sich mittels Teslaphoresis zu ganzen Netzwerken, verursachtet 
Blutverklumpungen, reduziert die Fähigkeit des Blutes Sauerstoff zu transportieren und raubt dem 
Körper Sauerstoff. Zu wenig Sauerstoff sowie Mikroblutverklumpungen können zum plötzlichen Tod 
führen.  

• Diese  Nanotech kann mittels verschiedener elektromagnetischer Frequenzen im Körper Geimpfter 
auch die Produktion von Schimmelpilzen erhöhen.  

• Gemäss dem englischen Physiker Dr. Barrie Trower können mittels bestimmten elektromagnetischen 
Frequenzen durch 5G verschiedene Krankheiten, Krebs, und auch bestimmte Gemütsverfassungen (z.b. 
Depressionen, Aggressionen) und auch plötzlicher Tod ausgelöst werden.  

• Die Frequenz von  60 GHz verändert den Spin der beiden Elektronen des Sauerstoffmoleküls derart, 
dass es von den Organen nicht mehr aufgenommen werden kann. Dann fallen die Menschen aufgrund 
von Sauerstoffmangel plötzlich tot um, wie in Wuhan, das ab Herst 2019 Pilot Teststadt für 5G in China 
wurde. Aufgrund eines Virus fallen Menschen hingegen nicht plötzlich tot um!  

• Die Biotech Analystin Karen Kingston, ehemalige Mitarbeiterin von Pfizer, weist mittels Patenten 
darauf hin, dass die Nanotechnologie in der Covid-Spritze  teils biologisch, teils synthetisch ist, und im 
Körper in Arterien und Venen mittels elektomagnetischer Stahlung durch 5G das Wachstum von 
weissen, faserigen, gummiartigen / calamarartigen Verklumpungen mit Blutverklumpungen fördert, 
die dann den Organen Sauerstoff rauben. Daran sterben junge und alte Menschen plötzlich.  

 
Die	Eugenik	ist	eine	zutiefst	menschenverachtende	Ideologe,	die	im	Laufe	der	Geschichte	von	
Personen	propagiert	wurde,	die	in	Teufelskulte	verstrickt	waren.	Die	Eugenik	ist	seit	dem	Dritten	
Reich	der	Nazis	nicht	verschwunden,	sondern	ist	in	den	Untergrund	gegangen	und	hat	einen	grossen	
Einfluss	bei	Eliten,	inkl.	Klaus	Schwab‘s	Privatklub,	dem	World	Economic	Forum	(WEF).	–	Eine	neue	
Studie,	die	in	der	medizinischen	Zeitschrift	Clinical	Research	in	Cardiology	veröffentlicht	wurde,	belegt,	
dass	die	Impfung	gegen	Covid	Herzprobleme	verursacht	und	beantwortet	die	Frage,	warum	in	den	



,  
  

51                                                                                                                                      
letzten	2	Jahren	so	viele	junge,	gesunde	und	körperlich	fitte	Menschen	nach	der	Covid-Spritze	
gestorben	sind.	Siehe	das	Video:	

Shocking	New	Study	Reveals	Covid	Jabs	Are	Actually	‚Weapons	of	Mass	Depopulation‘	
https://rumble.com/v21igpc-shocking-new-study-reveals-covid-jabs-are-actually-weapons-of-mass-
depopula.html				
Dauer:	Min.	17:20	
Quellen	

Wie das Spike Protein schadet 	

1) The mRNA “Spike” Kills by Vascular Disease (heart-circulatory) and Lung Damage! - Salk Institute 
8.5.2021 https://brandnewtube.com/watch/the-mrna-spike-kills-by-vascular-disease-heart-circulatory-
and-lung-damage-salk-institute_LMrdj3N43uwYN6P.html 
Das Spike-Protein tötet durch Gefässkrankheit (Herz –Kreislauf) und Lungenschaden 

2) 8 Ways Covid Vaccines Can Kill You - Dr Sherri Tenpenny 21.4.2021, christliche Ärztin  
https://www.bitchute.com/video/DXl4s38xXb5u/  

3) Experimental covid vaccines are bioweapon delivery systems that flood vital organs and the blood 
stream with inflammatory spike proteins 11.6.2021  https://www.naturalnews.com/2021-06-11-covid-
vaccines-are-bioweapon-delivery-systems.html - oben  bereits integriert 

4) Tina Griffin – Dr. Richard M Fleming scientifically explains how Covid19 vaccine is a Bioweapon 8/18/21 
https://www.bitchute.com/video/vVpUDVCg1Jlx  
Er  gibt auch Hinweise,was Menschen, die sich haben impfen lasse, für ihr Immunsystem tun können 
und wie man Entzündungen bekämpfen kann. Bekommt eure Gesundheitsprobleme unter Kontrolle: 
Diabetes, hohen Blutdruck, entzündliche thrombotische Krankheiten, verbessert euren Lebensstil, 
wendet regelmässig sportliche Übungen an, raucht nicht, trinkt nicht übermässig Alkohol, verwendet 
den gesunden Menschenverstand. Die Lockdowns waren sehr kontraproduktiv, weil sie dazu geführt 
haben, dass sich die Mensche nicht mehr sportlich betätigen, sich nicht mehr mit anderen treffen, zu 
Hause sitzen und ungesunden Junk Food essen. Geht auf die Webpage www.FlemingMethod.com    die 
zeigt, welche Drogen gegen Covid wirksam waren.  Geht zu dort zu COVID research. Geht das mit 
eurem Hausarzt durch. 

5) Prof. Arne Burkhardt - Aktuelle Erkenntnisse zu Impfnebenwirkungen - 2.Ärztesymposium im Bruker-
Haus18.10.2022 - https://www.youtube.com/watch?v=jLJXL3YlHKE  
Anhand zahlreicher Gewebeschnitte demonstrierte der Pathologe Prof. Dr. Arne Burkhardt  das 
Vorkommen des Impf-Spike-Proteins in sämtlichen Organen und Geweben des menschlichen Körpers 
und weist es als Ursache für Erkrankungen und Tod nach der „Impfung“ nach. 

6) BREAKING: CESIUM-137 IN THE VAX!! -- Todd Callender & Dr. Lee Vliet 30.10.2022  - NEU 
https://rumble.com/v1qo72e-breaking-cesium-187-in-the-vax-todd-callender-and-dr.-lee-vliet.html - 
noch nicht eingearbeitet 

7) PROOF: COVID Is Not A Virus, It’s A Parasitic Nano-weapon – Stew Peters 12.10.2022 - 
https://rumble.com/v1npf2s-live-veteran-paralyzed-by-death-jab-proof-covid-is-not-a-virus-its-a-
parasi.html - deshalb helfen dagegen Ivermectin, CDL, eem, etc. 
 

Wie Graphen Oxid und Nanotechnologie in den Covid-Spritzen schaden und töten	

8) Ricardo Delgado - VACCINES, GRAPHENE Oxide, NANOTECH and 5G 6.7.2022 
https://www.bitchute.com/video/7pR6Zg9pTKxM/  
Graphen agiert als Superleiter.  
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9) HORROR: Embalmer Finding Fibrous Clots In Vaxxed Corpses, von Stew Peters Network, 14.10.2022 - 

https://rumble.com/v1o0gc4-horror-embalmer-finding-fibrous-clots-in-vaxxed-corpses-government-
covers-u.html   

10) Fremdkörper und faserartige Gerinsel nach der COVID-19-Impfung - Von Dr. Yuhong Dong, Dr. Ann 
Corson 22.10.2022 - https://www.epochtimes.de/wissen/forschung/fremdkoerper-und-faserartige-
gerinnsel-nach-covid-19-impfung-a3988124.html  

11) Film „Died suddenly“, Plözlich gestorben von Matthew Skow and Nicholas Stumphauzer 21.11.2022 
Deutsche Übersetzung   https://rumble.com/v1xb41u-died-suddenly-german-audio-pltzlich-gestorben-
mit-deutscher-bersetzung.html  

12) Die langen weissen, faserartigen  Verklumpungen sind genmanipulierte, biosynthetische Stukturen, die 
nach der Covid-Spritze in Venen, Arterien wachsen, siehe Min. 19:05, 
http://admin.worldviewweekend.com/tv/video/karen-kingston-world-waking-fact-covid-shot-bio-
weapon  
 

Zum gesundheitlichen Effekt der elektromagnetischen Strahlung von 5G 
13) 5G Gigantic health hazard - dr Barrie Trower & sir Julian Rose  23.2.2019 

https://www.bitchute.com/video/JvqMqbyrWCGy/ -   
Dr. Barrie Trower, der´weltführende  Experte  zu Mikrowellen Strahlung und frühere MI5 
Wissenschaftler erklärt hier Sir Julian Rose in Polen, was  5G ist und warum, das eine 
unverantwortliche,  tödliche Technologie ist.  

14) 5G: Great risk for EU, U.S. and International Health! Compelling Evidence for Eight Distinct Types of 
Great Harm Caused by Electromagnetic Field (EMF) Exposures and the Mechanism that Causes Them, 
by Martin L. Pall, PhD, Professor Emeritus of Biochemistry and Basic Medical Sciences, Washington 
State University, 2019 
https://www.radiationresearch.org/research/dr-martin-palls-latest-compilation-of-emf-medical-
research-literature/  

15) Claire Edwards & Barrie Trower on 5G  2019 – ANHÖREN!  
https://www.bitchute.com/video/MXGVQKWYoLPV/  
The latest on 5G with Barrie Trower and UN Whistleblower Claire Edwards. 
Zu den tatsächlichen Gefahren von 5G.  
Barrie Trower Files - https://www.5gawareness.com/downloads/1390-2/  
Claire Edwards Website - https://forlifeonearth.weebly.com/  
Claire Edwards ist ein ehemalige Kommunikationstrainerin  der UNO in Wien, die den portugiesischen 
Generalsekretär der UNO Antonio Guterrez schon einige Jahre vor Covid mittels tausenden von 
Studien auf die Gefahren von 5G hingewiesen hat: Darauf stellte sich Antonio Guterrez ahnunglos und 
versprach der Sache nachzugehen. Anschliessend wurde sie vom Generalsekretär überall blockiert und 
rausgemobbt.  
Der Generalsekretär der UNO Antonio Guterrez kooperiert mit dem Oberrabbiner der am 
babylonischen Talmud orientierten Juden ! 

16) Der US amerikanische Forscher Dean Henderson hat 2019 im Interview durch Josh Del Sol darauf 
hingewiesen,  dass 5G im Alleingang  von der City of London mittels ihrem Unternehmen SERCO 
weltweit durchgesetzt wird.  

17) 5G -Mikrowelle als Waffe – Part 1 = Interview von ICIC mit Barrie Trower 
https://video.icic-net.com/w/okGJirsGAs5PCegjtRxGb9  
Dauer: Std. 1:48:14 
In dieser Folge von ICIC führt Dr. Reiner Fuellmich ein exklusives Interview mit Barrie Trower, einem 
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der bekanntesten Experten im Bereich der Mikrowellenstrahlung und Frequenzen, die bereits seit den 
frühen 50er Jahren erforscht und als Waffe in Geheimdiensten eingesetzt wurden. Barrie Trower, 
ehemaliger Berufssoldat bei der Royal Navy und Geheimdienstmitarbeiter beim MI5 und MI6 ist 
Wissenschaftler und war auch als Hochschullehrer tätig. Seine Kenntnisse im Bereich der Mikrowellen- 
und 5G-Strahlung sind von erheblicher Brisanz und er fühlt sich verpflichtet, diese an die Öffentlichkeit 
zu bringen, was ihn, genau wie andere Whistleblower auch, schon in lebensbedrohliche Situationen 
gebracht hat.  
Er berichtet präzise über die entropische Wirkung von Mikrowellen auf das menschliche Gehirn, 
welche Möglichkeiten der (Natur) Manipulationen (z. B. HAARP) und menschliche Programmierung 
darüber möglich sind. 
Das Hauptaugenmerk seiner Forschungen und Warnungen richtet er auf die fatalen, krankmachenden 
Auswirkungen des Missbrauchs von Mikrowellen-Strahlung und Pulsfrequenzen, die bereits nach sechs 
Minuten den natürlichen Schutz des menschlichen Systems außer Kraft setzen, auf Frauen, 
Schwangere, Embryonen, Föten und auf Neugeborene. Die verursachten Schäden sind so gravierend, 
dass sie ganze weibliche Generationslinien zum Stillstand bringen, und somit die menschliche 
Fortpflanzung gefährden. Sogar Embryonen, die diesen Strahlungen ausgesetzt wurden können 
Zellveränderungen aufweisen, die zu Krebserkrankungen führen. 
Barrie Trower, ein mutiger Whistleblower und Experte warnt vor der eminenten Bedrohung allen 
Lebens auf der Erde durch 5G-Mikrowellenstrahlung und seine eindringliche Mahnung ist aktueller als 
jemals zuvor. 
Std. 1:46 Die Arbeit von Barrie Trower zu 5G und der steril machenden Wirkung von 2021, die in 84 
Sprachen übersetzt wurde und von Gerichten auf der ganzen Welt verwendet wird:  
Von der Zygote bis zum Fötus gibt es kein Versteck vor elektrisch ausgelöstem 
Phasenübergang durch 5G mit seinen Hilfs- und Trägerwellen, von Barrie Trower, Februar 
2021. 
http://www.chemtrail.de/wp-content/uploads/2022/02/%C3%9Cbersetzung-Barrie-Trower-
DEUTSCH-25.06.21.pdf  
Diese Arbeit listet jede Frequenz auf und wie sich sich auf das Baby in verschiedenen Stadien auswirkt. 

18) 5G – Mikrowellen als Waffe – Teil 2 = Interview von ICIC mit Barrie Trower 
https://video.icic-net.com/w/1m8uXmvowfd2yTGHmGr39J  
Dauer: Std. 1:49:19 
In der zweiten Folge von ICIC mit dem Titel "5G – Mikrowellen als Waffe" setzt Dr. Reiner Fuellmich das 
enthüllende Gespräch mit Barrie Trower, ehemaliger Berufssoldat bei der Royal Navy und 
Geheimdienstmitarbeiter beim MI5 und MI6 und einer der bekanntesten Experten im Bereich der 
Mikrowellenstrahlung und Frequenzen fort. Sie dringen in tiefere, der gutgläubigen und ahnungslosen 
Öffentlichkeit verborgene Bereiche der Verwendungsmöglichkeiten von Mikrowellen, Frequenzen, 5G 
sowie biologischen und chemischen Waffen ein. 
Wissenschaftler Barrie Trower, der auch als Hochschullehrer arbeitete, offenbart anhand von 
Dokumenten und gesammelten Daten eine düstere und verstörende Welt hinter den globalen 
Regierungsfassaden, in der Mind-Control, abscheuliche Menschenexperimente, Geo-Engineering, 
Wettermanipulation und der gefährliche Missbrauch von HAARP bereits schon seit Jahrzehnten eine 
wesentliche Rolle im Weltgeschehen spielen und auch nach dem Zweiten Weltkrieg durch Projekte wie 
"Operation Paperclip" weitergeführt wurden und werden.  
(Mittels „Operation Paperclip“ wurden nach 1945 über 1‘700 Wissenschaftler der Nazis in die USA 
übernommen und ins Weltraumprogramm und in Psychoexperimente zr Mind Control integriert.) 
Barrie Trower erläutert anhand von Beispielen, wie einfach es für profitgesteuerte und 
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verantwortungslose Personen in Machtpositionen sein kann, ganze Länder und deren Bevölkerung 
über die Vernichtung von Landwirtschaft, Enteignung, missbräuchliche Migration und den Einsatz von 
Mikrowellenfrequenzen, 5G oder HAARP zu übernehmen und zu kontrollieren. Diese perfiden und 
gefährlichen Machenschaften müssen den Menschen bekannt und bewusst gemacht werden, um sich 
dagegen zu schützen und zur Wehr zu setzen. Dies ist die Mission des mutigen Whistleblowers Barrie 
Trower. Dr. Reiner Fuellmich möchte mit ICIC seinen Teil dazu beitragen, um die Verantwortlichen 
durch eine neutrale Gerichtsbarkeit zur Rechenschaft zu ziehen. 
 

Auswirkungen der Covid-Spritze	

19) “Vaccine” horror: 20 Million dead, 2.2 billion injured - Dr. Roger Hodkinson 11.10.2022 
https://odysee.com/@BackToTheLight:7/%E2%80%9Cvaccine%E2%80%9D-horror-20-million-dead-2.2-
billion-injured-mediarebell:e  - https://rumble.com/v1m5xh4-shocking-2-billion-vax-injured-20-million-
dead-new-studies-confirm-our-wors.html  
Das sind offizielle Daten von Regierungen bis Okt. 2022. Die Dunkelziffer ist noch viel höher. 

20) Vax Genocide? Huge Number of Excess Deaths In Europe & US; Mass Murder Of European Children – 
Tim Truth 7.10.2022 – https://odysee.com/@TimTruth:b/eu-child-genocide-2022:1  

21) Erneut nachgewiesen: mRNA-„Impfstoffe“ gegen COVID ursächlich für viele Todesfälle 21.10.2022 - 
https://uncutnews.ch/erneut-nachgewiesen-mrna-impfstoffe-gegen-covid-ursaechlich-fuer-viele-
todesfaelle/  

22) Global mRNA vaccine genocide 2021-2022 with testimonies from the victims and medical staff.  
11.3.2022   https://www.bitchute.com/video/7FXqjanoGMlU/  

23) EVIDENCE: Death Jab MURDERING Unborn Babies –  Stew Peters + Dr. Christiane Northrup 13.10.2022 
- https://rumble.com/v1nv2wi-evidence-death-jab-murdering-unborn-babies-obgyn-proves-the-
bioweapon-mutil.html  

24) „Shedding“ nun bewiesen: Die COVID-19-mRNA-Impfstoffe sind ansteckend - 
https://www.wochenblick.at/corona/shedding-nun-bewiesen-die-covid-19-mrna-impfstoffe-sind-
ansteckend/ - auch deshalb sollten Geimpfte entgiften! 
 

Es	ist	keine	Basis	für	einen	Impfpass	vorhanden		

COVID Vaccine Bombshell! Pfizer Exec Admits No Transmission Testing Prior to Public Release - 
https://odysee.com/@trunews:2/covid-vaccine-bombshell-pfizer-exec-admits-no-transmission-testing-
prior-to-public-release:3  
 
 
 

2.2.	Meeresschnecken	und	Schlangengift	Peptide	in	den	Covid-
Spritzen	
Siehe dazu die folgende Dokumentation 

1)	Stew	Peters	Presents:	COVENOM-19	Series	Vol.	1	-	20.1.2023	

https://rumble.com/v26g9jm-stew-peters-presents-covenom-series-vol.-1.html 
Dauer: Std. 1:10:12 
Film des christlichen investigativen Journalisten und Filmemachers Jonathan Otto, der auch die Serie BRAVE 
und UNBREAKABLE (gratis auf rumble) mit Interview von je über 30 Ärzten, Biochemikern, Biologen, 
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Therapeuten zu Möglichkeiten der Entgiftung nach der Covid-Spritze gedreht hat. Denn zu den Aufgaben 
von Christen gehört auch finstere Werke ans Licht zu bringen, damit sie aufhören; siehe Epheser 4 oder 5. 
Abstract 
They Can’t Hide This Any Longer… Some COVID-19 Patients Have Deadly Venom In Them 
36 different shellfish toxins and snake venom are showing up in COVID-19 patients… 
How did this end up in their blood, feces, or urine? 
Some experts believe this so-called “respiratory” disease is actually an envenomation from the vaccine. 
They’ve targeted people with toxins for decades… 
Why wouldn’t this be the case now? 
Did you know that the word “corona” means “crown for the king” and virus in Latin actually means 
“venom” so coronavirus very closely translates to “king venom”? 
If you thought this film was eye-opening, then you won’t want to miss out on what we reveal next. It’s even 
more shocking… and the good news is, there are solutions! 
Freier Zugang zu allen 9 Episoden der Serie COVENOM-19 siehe: http://covenomseries.com/stew  
Vorbereitung auf Blackout / Stromausfall siehe https://darkagedefense.com/stew  

Inhalt 

AKT 1: UNTERSUCHUNG 

• Zur Entwicklung dieser Biowaffen in den USA und der Involvierung der CIA in der Entwicklung 
biologischer Waffen in Laboren der US Armee in Fort Detrick, obwohl Präsident Nixon sagte, dass die 
USA jede tödliche Biowaffe zurückweist. (Anmerkung: Derselbe Präs. Nixon hat als 1. US Präsident auch 
die 7 Noahide Laws unterzeichnet, die dem babylonischen Talmud entstammen.) 

• Min. 1:35 Dr. Tau Braun, Biochemie ingenieur und Organisationspsychologe, der viele Jahre lang die CIA 
und das FBI zu Counterterrorism und weltweit gegen Massenmorde trainiert hat, hat im Juni 2020 die 
CIA und das FBI auf eine Vergiftung hingewiesen und erhielt darauf nur die Eingansbestätigung mit 
„erhalten“ und keine weitere Reaktion.  

• Min. 2:24 Die erste und einzige von der FDA genemigte Droge zur Behandlung von Covid-19 war 
Remdesevir der Pharmaunternehmen Gilead und Roche, das in Krankenhäusern 5-10 Tage lang 
verabreicht wurde und und zu 30% Toten führte aufgrund von Nieren-, Leber- und Herzversagen 
(Anmerkung: Zusammen mit dem Ventilator führte es zu 100% zum Tode). Die FDA bestand weiterhin 
auf Remdesevir (Veklury) als einzigem Medikament gegen Covid-19 in Krankenhäusern. Am 1.1.2022 
verfügte die FDA (die amerikanische Food & Drug Administration), dass allen Neugeborenen ab 7 Pfund 
ab dem 28. Lebenstag Remdesevir gespritzt werden soll und das einzige Medikament gegen Covid-19 
sei. Tatsächlich dient das der Vergifung. Der Arzt Dr. Bryan Ardis brachte das seit April 2020 der ganzen 
Welt ans Licht. Das führte weltwweit zum gemeinsamen Kampf von medizinischem Personal gegen die 
teuflischen Forderungen der Regierungen. Dr. Bryan Ardis versteht sich als Beschützer der Kleinen 
Unschuldigen, weil ihnen der informierte Konsens gestolen wurde und weil sie keine Hilfe haben.  
(Anmerkung 1: Die westlichen Regierungen wurden seit 1993 mit Klaus Schwab’s „Young Global 
Leaders“ unterlaufen. Klaus Schwab ist ein Schüler von Henry Kissinger, ein CIA Agent und ein am 
babylonischen Talmud orientierter Jude, der die Menschheit zum Transhumanismus und zu totaler 
Kontrolle zwingen will und dazu in seinem Privatclb, dem WEF, die Führer der Internet Unternehmen 
(Google, Apple, Amazon) und der Finanzindustrie (Blackrock, Vanguard, Statestreet) und der globalen 
Konzerne für den „Great Reset“ versammelt, womit die gesamte Menschheit ausgeplündert, versklavt 
und unter totale Kontrolle werden soll und zudem zu transhumanen Wesen transformiert werden soll 
durch Veränderung ihrer Genetik, was Gott ein Greuel ist, siehe Bibel. Das WEF kooperiert dazu mit der 
UNO, die von Satanisten gegründet wurde und die die alten Ziele der Freimaurer verfolgt, nämlich die 
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Zerstörung aller Nationen, aller Religionen und der Familie und neuerdings auch der Geschlechte, d.h. 
die Zerstörung von Gottes Ordnung, wovor bereits John Robison mit seinem Buch „Proofs of a 
conspiracy against all nations ...“ gewarnt hat, das 1798 veröffentlicht wurde. Die UNO schiebt ihre 
Unterorganisdation, die WHO vor, die dazu im Frühling 2023 die in der Offenbarung erwähnte 
EinWeltRegierung werden will, die über sämtlichen Nationen und über den 
Menschenrechtskonventionen stehen will, und die 15 Minuten Stadt durchsetze will, gemäss welcher 
sich die Menschen nur noch in einem 15 Minuten zu Fuss erreichbaren Umfeld bewegen dürfen. DAS ist 
die teuflischste Verschwörung, die es gibt, die unbedingt gestoppt werden muss. Und das wurde mir in 
einem Traum in den 90er Jahren gezeigt und dazu sagte eine Stimme sagte „Du solltest gar nicht da 
sein“, weil ich das in München nicht überleben kann.).  
(Anmerkung 2: Ein wirksames, 70 Jahre lang untersuchtes, gut verträgliches Medikament ist Ivermectin, 
dessen Verkauf und Verschreibung die US Regierung und auch die deutsche Regierung 2021 verboten 
haben, weil sie Entvölkerung wollen. Es wurde auch mir im Dezember 2021, wie mich Covid erwischte 
verweigert. Sowas ist bösartig!).  

• Min. 6:15 Dr. Tau Braun, Biochemiker und Organisationspsychologe, der als Trainer im Counterterrorism 
gearbeitet hat. Da gilt es die Bedrohng zu identifizieren und Gegenmassnahmen zu entwickeln. Stutzig 
machte ihn, dass  der Coronavirus nicht sehr zytotoxisch ist. Es heftet sich an den ACE Rezeptor an und 
produziert noch mehr Viren. Nikotin verhindert verhindert das, weshalb Nikotinpflaster empfohlen 
werden. Die Covid Biowaffe ist jedoch sehr destruktiv. 

• Min. 7:50 Zum CIA Programm MK Ultra und der Herzattacken Waffe. (Anmerkung: MK Ultra 
Bewusstseinskontrolle unds –Maniplation  wurde von Psychologen der Nazis entwickelt, die die USA 
nach dem 2. Weltkrieg zusammen mit über 1‘500 Wissenschaftlern der Nazis mittels Project Paperclip in 
die USA übernommen hat. Siehe dazu die Recherchen von Anni Jacobsen.) Marie Embree wurde mit 18 
Jahren beauftragt die Herattackenwaffe zu verwenden, für die das Gift einer Meeresschnecke 
verwendet wurde, das in Eis gefroren in einem Dart verborgen war, womit man 100 m weit schiessen 
konnte. Die Covid-Spritze beinhaltet 19 weitere Gifte inkl. einem Cobra-Gift. (Anmerkung: Diese Gifte 
sind synthetisch, weil man nichts in der Natur patentieren und damit Geld machen kann, sondern nur 
Kopien von Gottes Schöpfung. In der Bibel, ím AT, Buch Henoch wird das als Pharmacopeia bezeichnet, 
die Menschen von gefallenen Engeln gelehrt wurde und die Gott ein Greuel ist, weil sie letztendlich zum 
Schaden der Menschen ist.) Marie Embree, früherer CIA Technical Service (1998): Es gab auch ein nicht 
entdeckbares Gift, das tötet und einen Herzinfakt imitiert. Wenn der Dart inen Menschen trifftm, dann 
schmilzt das Eis und lässt das Gift frei, und man sieht nur einen kleinen roten Punkt. Dieses Gift ist durch 
Autopsie nicht entdeckbar.  

• Min. 10:15 Frank Rudolf Emmanuel Olson war ein Bakteriologe und amerikanischer biologischer 
Kriegsführungsexperte, der für die US Armee in Fort Detrick arbeitete, wo auch Meeresschneckengifte 
verwendet wurden. Die Herzattackenwaffe stammte von Fort Detrick. Frank Olson sprang 1953 in einem 
Hotel aus dem Fenster in den Tod..  

• Min. 11:30 Seit den 70ern hat die CIA Gifte in eingefrorenem Wasser als Waffen verwendet. Dazu gab es 
Anhörungen im US Kongress zwischen 1959 und 1975. In den letzten 50 Jahren haben sie gelernt Peptide 
aus den Giften zu isolieren. Sie verwenden Neurogifte von Meeresschnecken, die bei Autopsie nicht 
entdeckbar sind, sowie Peptide von Schlangengiften. Die Peer reviewed Studie in Italien fand in Plasma-, 
Urin- und Stuhlproben bei Covid-19 Patienten nicht nur giftartige Peptide, die in Meeresschnecken 
vorkommen und die CIA verwendet hat, sondern die auch 20 verschiedene giftige Peptide, die in 
Giftschlangen vorkommen. Die Frankreich Studie fand dasselbe. 

• Min. 13:50 Im Jahre 1956 gelang es Stanley Cohen die DNA von zwei verschiedenen Spezies zu mischen 
und eine hybride, chimärische DNA zu produzieren und setzte das in den 70ern um. Wenn man im 
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Entwicklungsprozess einen lysosomal Inhibitor wie Ammoniak oder Chloroquin hinzufügt, so verhindert 
das die Bindung und blockiert die Verschlechterung. Chimären sind Gott ein Greuel. Mensch-Tier-
Chimären waren eine Ursache der Sintflut; siehe Bibel.).  
1958 entdeckte er einen nerve growth factor (NGF), der in Schlangengiften vorkommt, mit dem er 
neurologische Tumore auslösen kann.  Danach fand er den epidermalen Wachstumsfaktor, der andere 
Gewebe des Körpers beeinflusst.  
Herbert Boyer, der Partner von Stanley Cohen, gründete 1976 GENENTECH, das erste Biotech 
Unternehmen. Genentgech hat heute 7 patentierte Drogen für die Behandlung von Krebs, die alle 
patentierte Komponenten von Extrakten von  Schlangengiften sind.  
Genentech kaufte 2007 einige biologischen Labore das Unternehmens GILEAD in San Francisco und 
brachte 55 Leute von Genentech zu Gilead, das nun REMDESEVIR produzierte, das weltweit die einzige 
zugelassene Droge zur Behandlung von Covid in Krankenhäusern wird und eine hohe Todesrate von 30% 
hat. (Anmerkung: Die Gabe von Remdesevir und das Anschliessen an eine Beatmungsmaschine wirkt 
100% tödlich. DAS ist in US amerikanischen Krankenhäusern umgesetzt worden. Auch das schweizer 
Pharmaunternehmen ROCHE, das in Besitz der Familie Oeri-Hoffmann ist, der reichsten Familie der 
Schweiz, produziert Remdesevir. Und es heisst, dass die schweizer Regierung mit vielen Agenten von 
Roche unterlaufen wurde. DAS sollte bei den Verbindungen von Alain Berset auch untersucht werden. 
ROCHE hat für Deutschland PCR Test mit schwarzer Spitze produziert, nach deren Anwendung Covid erst 
ausgebrochen ist. ROCHE hat bei Penzberg südlich von München im Wald in den letzten 1-2 Jahren ein 
riesiges Unternehmen aus dem Boden gestampft. Frage: Sind die Oeri-Hofmann Juden, die sich an der 
Kabbalah des babylonischen Talmud orientieren und aktiv den Tikkun Olam verfolgen?)  

• Min. 15:00 2012 wurde vom US Department of Justice ein Dokument herausgegeben, das darauf 
hinweist, das CONOTOXINE nicht direkt von Tieren stammen, sondern die Peptid Technologie nutzen, 
und dass Conotoxine das Potential zu biologischen Terror Waffen haben. Die konkrete chemische 
Zusammen-setzung ist eher in geheimen Laboren zu finden, als in der Zucht von Kegelschnecken. Zu den 
Conotoxinen wurde viel Forschung durchgeführt. Die meisten Conotoxine sind kleine Peptide mit 10-30 
Aminosäuren, die leicht mittels direkte chemischer Synthese herzustellen sind und zu Terroristen 
umgeleitet werden können. Ab einer Menge von 100 mg werden deshalb Sicherheitsvorkehrngen 
verlangt. Die wahrscheinlichste Methode der Verbreitung sind Aerosole. Sie können auch verwendet 
werden , um die Landwirtschaft zu unterbrechen. Bayer kooperiert deshalb mit BioNtech, um mRNA 
Impfungen für Tiere zu entwickeln und Nutztiere zu vergiften. Warum hat die CIA diese Gifte nicht 
zerstört, nachdem der US Präsident 5 Jahre vorher die Zerstörung dieser Gifte angeordnet hat?  

• Min. 17:25 Die Italien Studie 2021 fand bei Personen mit positivem Covid-Test 15 verschiedene 
Conotoxine.  

• Min. 18:10 Typische Symptome nach Exposition an Conogifte: Schwäche, Ptosis = Hängende 
Augenlieder, schlechte Koordination, abwesender Würgereflex, fehlende Eigenreflexe Hyperreflexe, 
Diplopie = Doppelsehen, Sehtrübung, Sprechschwierigkeiten, Missempfindungen, abnormale 
Empfindungen wie Brennen oder Kribbeln, Urinzurückhaltung, Schluckstörungen, Kraftlosigkeit, Übelkeit 
/ Brechreiz, Taubheitsgefühle, Atemstillstand 

• Min. 20:00 Seit 1998 werden Conotoxine in synthetischer Form hergestellt. Das synthetische Alpha 
Conotoxin ist tödlicher, als ein Cobra-Biss und biologisch aktiver, als natürliche Conotoxine. 

• Min. 20:28 Genfer Abkommen gegen biologische Waffen 8.12.2009.  
Warum wurden die Resultate der Italien Studie vom Juni 2020 erst im Oktober 2020 veröffentlicht? 
Dr. Tau Braun: Die Entwicklung der Technologien schreitete so schnell voran, das es nicht genügend 
Regeln hinsichtlich Giften gibt. Aus den Peptiden lassen sich leicht Gifte herstellen.  
Zoltan Takacs, Gründer und CEO der World Toxin Bank Toxin Tech Inc. USA: Die Bibliothek enthält 2 
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Millionen Gifte. Die Toxine werden Bakterien hinzugefügt und diese stellen soviele Gifte her, wie man 
will. Dr. Tau Braun: Heute sind wir so weit, dass wir E.Coli Bakterien oder Hefe sagen können, stell 
mittels Gain of Function Prozess dieses Spike Protein resp. Gift für mich her. Zoltan Takacs: Heute 
stammen 20 verschiedene Medikamente von Tiergiften zur Behandlung von hohem Blutdruck, 
Herzfehler, Thrombose, Dabetes, chronischen Schmerzen. Gifte wurden vion Tieren entwickelt, um 
Beute und Bedrohung zzu lähmen und zu töten. 

• Min. 24 Dr. Mande Holford erklärte am 20.10.2015 im World Economic Forum wofür Gifte von versch. 
Tieren verwendet werden können, um Signale und Zellen zu manipulieren, und wie sie auch gegen Krebs 
helfen können, und schloss mit den Worten. „Die Natur hat die Antwort. Wir müssen der Killerschnecke 
nur vertrauen.“ 

• Min. 25:33 Dr. Michael Yeadon, früherer Vizepräsident und Chef Wissenschaftler von Pfizer: Diese Gifte 
bringen keinen Gewinn, sondern werden nur verwendet, um Schaden zuzufügen und zu töten. Damit 
wird nur Massenentvölkerung verfolgt. Wahrscheinlich werden sie nur dazu verwendet, um eine 
Geschichte durch eine biologische Bedrohung zu erfinden, damit die Menschen der Impofung 
zustimmen. Und einige Monate oder Jahre später sterben diese Menschen dann an besonderen 
Symptomen. Ert glabt, das gelogen wird, um schädliche Impfstoffe herzstellen mit dem Ziel zu schaden. 
Wenn die Menschen nicht aufwachen dann passiert das dieses und nächstes Jahr. Wir stehen an den 
Pforten der Hölle.  

AKT 2: PARTIKEL 
• Min. 26:50 Der schwedische Arzt Dr. Erik Enby hat 50 Jahre lang mit dem Mikroskop die Moleküle von 

Impfstoffen untersucht und hat den Impfstoff von Pfizer im August 2021 mit dem Interference Kontrast 
Mikroskop untersucht, welche Partikel und Moleküle im Blut nach Biomarkern für chronische 
Krankheiten aussehen. In der Impf-Probe von Pfizer befanden sich verschiedene lebende 
Mikroorganismen, einige einfache und einige, die Strukturen bilden. Er filmte, wie die 
Mikroorganisemen kleine Partikel frei geben, die weitere Partikel produzieren und frei geben. Nach 
seiner 50 Jahre langen Erfahrng ist sowas mit Krankheit verbunden und sollte in Impfungen nicht 
vorhanden sein. Diese Partikel sind lebendig und entwickeln Krankheit. Er denkt, das sie im Körper 
keimen und weitere Krankheit und alle möglichen Arten von Beiprodukten entwickeln. Dese Partikel sind 
unter den Inhaltsstoffen der Covid Spritze von Pfizer nicht aufgeführt, aber entwickeln mit der Zeit 
Krankheit und Tod. Einige Partikel enthalten etwas Grünes. Die Partikel sehen aus wie ein 
Schlangengiftdrüse Organoid.  

• Min. 30:20 Yorik Post von den Clevers Lab am Hubrecht Institute bestätigt, dass sie fähig sind im Labor 
Schlangengiftdrüsenzellen zu züchten mittel Organoid Technologie. Um Schlangengifte zu erhalten isat 
es wichtig ein Gegengift zu entwickeln oder die Zusammensetzung der Schlangengifte zu untersuchen, 
um sie für Therapeutika zu nutzen.  
Jens Puschhof vom Hubrecht Institute: Diesen Prozess wollten wir beschleunigt durch Wachsen von Min-
-Organen der Schlangengiftdrüsen und nahmen dafür Eier verschiedener Giftschlangen, und erhielten 
darauf die Mini-Giftdrüsen. Bei 37 Grad C. wuchsen sie jedoch nicht, weil Schlangen Kaltblütler sind. 
Deshalb kühlten wir sie auf 32 Grad C. runter. Zudem fanden sie, dass Wachstumsfaktoren von Mäusen 
und Menschen auch für das Wachstum von Schlangen erforderlich sind und verwenden kann. Labore 
können aus diesen Schlangengiftdrüsen Gifte prodzieren. Diese sehen exakt so aus wie die Entdeckung 
von Dr. Enby im Impfstoff von Pfizer.  

• Min. 31:45 Joep Bäumer Hubrecht Institute: Gift ist eine komplexe Mischung. Drch Verwendung von 
einzelnen RNA Zell Sequenzen kann man sehen, was jeder Zelltyp produziert. 
Buys de Barbanson Hubrecht Institute: Wir fanden, das verschiedene Zelltypen verschiedene 
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Bestandteile eines Giftes produzieren. Es ist nicht eine Zelle, die alles dazu beiträgt. Bei den Organoids 
ist jede einzelne Zelle fähig Gifte zu produzieren. Und wir können die Organoids expandieren, wie wir 
wollen. Wenn wir Gifte von Organoids Muskelzellen zufügen, dann stoppen diese zu feuern, was der 
gleiche Effekt ist, wie bei Lähmung durch einen Schlangenbiss. Wer könnte so etwas in Deinen Körper 
spritzen wollen?  
Anmerkung: Jetzt ist mir gerade ein Groschen gefallen. Der Widersacher, der Teufel ist gemäss der Bibel 
eine Schlange. Wenn man von dieser gebissen wird, dann ist man auch gelähmt und kann nicht sprechen 
und sich nicht bewegen. Diese Erfahrung habe ich nach meiner Bekehrung gemacht, weil der Teufel 
meinte, er hätte noch Anspruch auf meine Seele. Nachts packte mich ein riesiges Dinosauriergebiss im 
Nacken und lähmte mich. Darauf rief ich im Geiste Jesus Christus um Hilfe. Darauf sagte eine Stimme 
„Befiehl!“ Während ich noch überlegte, was ich befehlen soll, erinnerte mic h diese Stimme an Epheser 
6, was ich wenige Tage zuvor gelesen hatte. Darauf wisperte ich mit allerletzter Kraft: Im Namen Jesus 
Christus befehle ich Dir zu verschwinden und nie wiederzukommen. Darauf wurde ich sofort losgelassen 
und konnte wieder sprechen und mich bewegen. Diese Lektion von Jesus Christus war im Frühling / 
Sommer 1988 und hatte es in sich.  

• Min. 32:40 Video mit Luc Montagnier, der den Nobelpreis für die Identifiierung des HIV Virus erhielt und 
daraf hinweist: Für den China Virus gibt es Antikörper, der durch Impfungen produziert wird. Seiner 
Ansicht nach sind die neuen Covid-Varianten das Resultat der Impfung, weil man in jedem Land sieht, 
dass die Impf-Kurve von einer Todes-Kurve gefolgt wird.  
Danach wurde Dr. Enby gefragt, ob er auch dieser Ansicht ist. Er sagte: Nein, denn das würde das 
Gewebe zerströren und wenn das nicht von Vorteil ist, so würden die Partikel nicht wachsen nd das 
Körpergewebe würde nicht beeinflusst werden. Dr. Enby sagt: Die Impfstoffe von Pfizer beinhalten 
Partikel, die zu bestimmten Organen gehen und sie krank machen und Tod verursachen. Diese Partikel 
steben nicht. Wenn sie nicht zu tun haben, dann stehen sie einfach still. Sie können sich wie ein Same für 
lange Zeit schlafen legen. Wenn die Umstände vorteilhaft sind, dann beginnen sie zu keimen. Die 
Impfstoffe von Pfizer müssen bei (extraterrestrischen) minus 70 Grad Celsius geliefert und gelagter 
werden.  

• Min. 35:25 Was kann man gegen diese Partikel tun? Dr. Erik Enby:  
• Das Vitamin C sollte im Körper hoch sein, denn das stoppt diese Organismen weiter Partikel zu  

produzieren und freizusetzen. (Anmerkung aus der Serie Unbreakable von Jonathan Otto. Man kann 
damit schrittweise bis 15‘000 IU gehen. Man kann Vitamin C nicht überdosieren. Die Grenze liegt 
dort, wo Durchfall beginnt. Im Idealfall liposomales natürliches Vitamin C verwenden, da es viel 
besser bioverfügbar = vom Körper absorbierbar ist.)  

• Vitamin D, um diese Organismen zu hindern, gefährliche Partikel und Gifte frei zu setzen und um den 
Körper innerlich vor Giften zu schützen. Denn die Pfizer und die Johnson & Johnson Spritzen 
enthalten auch Polysorbat 80, Polyethylenglycol 2000,  die in den Körper als Samen, Gifte, Partikel, 
Gifte gehen.  

• Min. 36:40 Einige Tage nach der Ausstrahlung des Films „Watch the water“ zu den Schlangengiften in 
den Covid-Spritzen durch Stew Peters im Frühling 2022, meldete sich Dr. Zandre Botha von Südafrika. Sie 
fand in Blutproben von geimpften Patienten verklumpte rote Blutkörperchen, die sich durch Entgiftung 
entklumpten. Zudem fand sie Objekte, die nicht ins Blut gehören und fragte weltweit, was das sein 
könnte. Niemand wusste es. Nachdem sie „Watch the water gesehen hatte, fragte sie im Internet, wie 
das Blut von Personen mit Schlangengift unter dem Mikroskop aussieht, und fand bei der grossen Online 
Zeitschrift nature.org abnormale Strukturen, schwarze Kristalle auf die die weissen Blutkörperchen nicht 
reagieren, die auch von anderen Wissenschaftlern analysiert wurden. Die grünen, kristallartigen, 
fragmentierten Strkturen sehen Schlangengift und wie Nanotechnologie aus. Wenn man rote Blutzellen 
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Schlangengift aussetzt, dann schrumpfen sie und produzieren Spikes. Zudem fand sie dass Schlangengift 
Organoids im Labor in einer Petrischale Schlangengift produzieren können. Sie sehen aus wie Organoide 
mit kleinen Luft-Blasen. Das sieht sie im Blut geimpfter Personen und in den Spritzen von Pfizer. Es sieht 
aus, wie das Partikel produzierende Objekt, das Krankheit und Tod produziert, das Dr. Erik Eny in 
Schweden fand. Diese Objekte könnten Organoide sein, die den Körper Geimpfter in eine Spike Proteine 
produzierende Fabrik verwandeln. Der Begriff Spike Protein könnte ein Synonym für Schlangengift resp. 
Giftige Peptide sein. (so wie die CIA den Begriff Impfstoff für Biowaffe verwendet.)  
Min. 41:44 Echinozytes: Dr. Zandre Botha untersuchte auch, welche Effekt Schlangengift auf rote 
Blutzellen unter dem Mikroskop hat. Dazu nahm sie einen Bluttropfen von sich und fügte diesem auf 
dem Objekträger unter dem Mikroskop einen Tropfen unverdünnten Pfizer Impfstoff hinzu. Darauf 
schrumpften ihre roten Blutzellen innert 5 Minuten und bildeten Spikes, wie es Online für den Einfluss 
von Schlangengift dokumentiert ist.  
Min. 43:10 Das Zusammenkleben der roten Blutzellen ist ebenfalls ein Nebeneffekt von Schlangengift, 
dsad die Phospholipide auf der Aussenseite der roten Blutzellen hydrolysiert, was bewirkt, dass sie 
zusammenkleben. (Anmerkung: Einen ähnlichen  Effekt hat elektromagnetische Strahlung von 5G auf 
rote Blutzellen. Siehe bei der Biophysikerin Dr. Beverly Rubik, die darauf schon 2019 hingewiesen hat. 
Hier sollte man den Effekt von beiden Einflüssen sorgfältig vergleichen.) 

• Min. 43:18 Der Cardiologe Dr. Thomas E. Levy in Miami demonstrierte auf orthomolecular.org, dass die 
Verklumpung der roten Blutkörperchen komplett aufgelöst werden kann mittels Ultraviolet-Licht und 
einer hohen Dosis von Vitamin C. Ulraviolet-Licht löst die Spike-Formierung innert wenigen Minuten auf. 

• Min. 43:52 Kary Mullis, Erfinder des PCR-Test: Der PCR-Test ist für den medizinischen Bereich 
ungeeignet, weil damit in allem alles finden kann, je mehr er amplifiziert wird. Das führt zu 
Missinterpretationen. Denn er informiert gar nicht darüber ob man krank ist.  Trotzdem wurde er als 
Vorassetzung zum Reisen verlangt. Der PCR-Test ist eine Methode zur Testung auf Schlangengifte. Dr. 
Anthony Fauci hat Elektronenmikroskopie und Medizin nicht verstanden und sollte nich in dieser 
Position sein. Die Leute ini der Administration haben keine Ahnug, was vor sich geht. (Anmerkung: 
Anthony Fauci ist ein am babylonischen Talmud und der Kabbala orientierter Jude, gemäss welchen es 
erlaubt ist Nicht-Juden = goyim anzulügen. Bitte nicht verwechseln mit den Karaites= den an Moses 
orientierten echten Juden, die eine Minderheit sind. Zu diesen falschen Juden siehe Offenbarung 3,9.)  

• Min. 46:33 Die beiden giftigen Spike Proteine von Schlangengiften attakieren den Nikotin Cholin 
Rezeptor im Gehirnstamm, was zur Lähmung der Atmung führt, die aussieht wie eine Atmungskrankheit. 
Wer bereits Vorerkrankungen wie Diabetes, Herzprobleme oder eine Lungenkrankheit hat, dessen 
Zustand verschlechtert sich und der endet im Krankenhaus, wo dannn das Krankenhausprotokoll mit 
Remdesevir angewendet wird, das tötet, oder endet im Pflegeheim, wo Medasolam und Morphium 
angewendet werden, die töten. Menschen, die Nikotinprodukte verwenden (Nikotin-Plaster, e-Zigarette 
mit Nikotin, oder Zigaretten) sind gegen gegen Covid-19 geschützt. Die Regierungen verkündeten 
hingegen, das Rauchen und Nikotin ein Risikofaktor für Covid-19 und Hospitalisierung sei, dabei war das 
Gegenteil der Fall. Deshalb sah man in Krankenhäsern nur 5% Raucher als Covid-19 Patienten. Auch eine 
chinesische Studie behauptet, dass Rauchen und Dampfen die Symptome von Covid-19 verschlechtere 
und log ebenfalls. 

• Min. 49:48 Dr. Pierre Kory, der Mitbegründer von FLCCC Frontline Critical Care Covid-19, dass 
IVERMECTIN die beste Medizin gegen Covid-19 ist. Das wurde bereits 2020 durch eine französische 
Studie bestätigt. Es gab deshalb gar keinen Grund für die Entwicklung von Impfstoffen! Ivermectin hat 
den Alpha7 nAChR Cholin Rezeptor zum Ziel, verhindert den neurotoxischen Effekt von Covid-19. Das hat 
denselben Effekt wie Nikotin. Die Forscher in Frankreich wiesen darauf hin, dass die Beta Version des 
SARS-Cov-2 Virus kann die Blut-Gehirn-Schranke überwinden kann und das Zentralnervensystem 
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betreffen kann, wo sich die Nikotin-Cholin-Rezeptoren befinden. Sie fanden auch, das sich das Spike 
Protein von SARS-Cov-2 an den ACE2 Rezeptoren bindet. Dieser befindet sich jedoch nicht in der Lunge, 
sondern im Gehirn. Das erklärt, warum die giftigen Peptide der Schlangengifte, die identisch wie das 
Spike Protein von SARS-Cov-2 aussehen, zusammen mit den Neurotoxinen des RABV Virus, den sie 
gefunden haben, das Zentralnervensystem attackieren, sowie die Atmungslähmung bei Covid-19 
Patienten und die Reduktion des Sauerstoffs. Es ist bekannt, das diese Neurogifte zu Sauerstoffmangel 
führen. Gena das zeigt die Überprüfung des Saerstoffs bei Covid-19 Patienten mit einem Pulsoximeter.  

• Min. 52:30 Der SARS-Cov-2 Virus wird in Abfallwasser gefunden und zeigt, wie hoch die Infiszierung einer 
Gemeinde ist.  Die Dokumente der Anhörung der CIA durch den US Kongress 1975 in Fort Detrick weisen 
auf Test des Wassersystems und des Trinkwassers nach verdeckten biologischen Attacken mit Biowaffen 
hin. Bevor sie mit giftigen Peptiden von Meeresschnecken verfigten, müssen sie wissen, wieviel Chlor im 
Wasser ist, denn Chlor (und Chlordioxid CDS resp. CDL) haben einen vernichtenden Effekt für diese 
Organismen. Dr. Bryan Ardis traut der CDC nicht, weil sie das Wasser als >Prädiktor für eine 
respiratorische Infektion verwenden. Das Bch „At the breaking point of history“ von Janet Phelan weist 
darauf hin, das die Doppelzüngigkeit der USA die Oandemie ermöglicheit hat ind zeigt, wie eine 
Pandemie mittels dem Wassersystem der ganzen USA geliefert werden kann mittels einer zweiten 
Wasserliniend deckt auf, warum in den USA eine zweites Wassersystem etabliert wurde. (Anmerkung: 
Seit 2020 sind in München der Reihe nach alle Strassen für neue Wasserröhren aufgerichten worden und 
verlergt wurden sie von der polnischen Firma Sikorski, von der kein einziger Mitarbeiter deutsch sprach 
und Auskunft geben konnte.) Die US Regierung testet Gifte auch am eigenen Personal seit Jahrzehnten 
ohne dessen Kenntnis. Hydroxichloroquin ist ein Abkömmling von Chlor und zerstört wie Chlordioxid 
(CDS) gemäss Dr. Mike Adams (The Health Ranger) jeden Aspekt des Giftes der Königscobra sogar im 
Wasser. Damit kann man den Chlor Input in einer Gemeinde und wieviel weniger SARS-Cov-2 
Organismen aus einer Gemeinde kommen, kontrollieren. Mit Chlor im Wasser können sie einen 
Ausbruch managen.   

• Min. 57:30 Dr. Tau Braun: Wie man Gift in Umlauf bringt.  

ACT III: GLOBAL HOLOCAUST 
• Min, 59:40 Vernehmung von Dr. Anthony Fauci durch den US Congress am 20.7.2021. Anthony Fauci 

bestreitet, dass es sich bei Covid-19 um Gain of function handelt 
• Std. 1:01:28 Dr. Tau Braun: Ein Papier von 1977 „Binding effects of a concanavalin on a corona virus“ 

erklärt, wie sie einen Corona Virus genommen haben und erfolgreich ein Lectin erhalten haben, ein 
vorhergehendes Gift, das sie dem Corona Virus anhaften.   

• Std. 1:02:00 Wie können Covid-Geimpfte das Gift wieder aus dem Körper rausbekommen?  
• Katalin Kariko & Drew Weissman verwenden Phosphodiesterase von Schlangengift für doie 

genetische Therapie, um die mRNA im Körper zu reinigen. Das Produkt heisst: Snake Venom 
Phosphodiesterase Purified Lyophilized und kostet $ 133 pro 100 un, von Innovative Research, und ist 
online zu kaufen. 
Bei diesem Produkt wird explizit darauf hingewiesen, dass man das nicht mit 4 Dingen mischen kann:  
Glutathion, ein Cystein Produkt wie N-Acetyl-Cystein, Vitamin C, EDTA, denn jedes dieser 4 Produkte 
zerstört komplett die gen editing Schlangengift Phosphodiesterase. 

• Dr Bryan Ardis empfiehlt allen die die Covid-Spritze genommen haben und keine Symptome haben 
- ins Infusionszentrum zu gehen und sich eine intravenöse Infusion mit Glutathion geben zu lassen (In 
Europa Hausarzt oder Heilpraktiker oder Apotheker fragen) und  
- eine hohe Dosis intravenöses Vitamin C geben zu lassen. Fragt den Arzt, wie oft ihr das tun sollt, 
denn das hängt ab von medizinischer Geschichte, Gewicht und Körpergrösse. 
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Wir wissen, dass beides seit 2009 zur Reinigung der DNA verwendet wird.  
Allen anderen empfiehlt er wegen dem Shedding der Covid-Geimpften etc. 
- eine hohe Dosis orales Vitamin C (am besten liposomales, da viel besser bioverfügbar) 
- und ebenfalls Glutathion (oder N-Acetyl-Cystein, am besten natürliches, aus dem der Körper selbst 
Glutathion bilden kann).  
- Melatonin (vor dem Schlafengehen) 
- Nikotinpflaster 

• Std. 1:03:40 Schlangenbisse verursachen Blutvergiftung mit Multiorganversagen. Das wird behandelt 
mit Extracorporeal Cytkine Absorption Device (ECAD) Therapie mit Standard Gesndheitsbehandlung.  
Prof. Rinaldo Bellomo, Austin, und Prof. Clive May vom Florey Institte behandeln Sepsis, eine der 
tödlichen Komplikationen bei Covid-19, mit einer 50 Mal höheren Dosis Vitamin C als üblich. Das 
wirkt wie 5‘000 Orangen.  
Ärzte berichten bei Covid-19 Patienten  positive Resultat bei Vitamin C bis zu 6‘000 mg täglich. In 
China probiert man bereits 10‘000 bis 20‘000 mg täglich aus. Dr, Mao berichtet von einem Patienten 
der vor seinen Augen kollabierte, worauf er ihm innert 4 Stunden 50‘000 mg Vitamin C intravenös 
gab, worauf sich der Zustand seines Patienten vor seinen Augen verbesserte. (Anmerkung: Bei oraler 
Einnahme ist die Grenze dort, wo Durchfall beginnt. Damit kann man lange nicht so hoch gehen.) 

Std. 1:05:12 Dr. Bryan Ardis weist darauf hin, das wir einem massiven Eugenik-Programm gegenüberstehen 
und sehr vorsichtig sein müssen mit dem, was wir dem Körper zuführen. Denn sie verwenden biologische 
Waffen, v on denen er glaubt, dass es sich um isolierte, extrahierte, synthetisch hergestellte Gifte von 
Meereschneckentoxinen und Schlangentoxinen handelt, mit denen die Pandenmie kreiert wurde, und die 
sie als biologische Waffen in den Impfstoffen verwenden. Deshalb sehen wir derart schreckliche, 
zerstörerische Effekte. (Anmerkung: Das sind noch nicht alle biologischen Waffen, sondern es kommen 
weitere hinzu, wie das giftige Hydrogel, Graphen Oxid, Aluminium, sich selbst zusammensetzende 
Nanotech, die mit AI, 5G und LED Licht verbunden sind und die für Geimpfte auf Dauer lebensgefährlich 
sind. Dazu später.)  
Wir haben wiederholt gehört, dass die Ladung im Körper mit Zink, Vitamin C, Vitamin D3, Vitamin K2, 
Glutathion, N-Acetyl-Cystein (NAC) im Körper sehr schützend wirken und sogar gegen biologische Waffen 
schützen. Gegen Covid-19 schützen effektiv Hydroxichloroquin und Zink, Ivermectin, Melatonin, Nicotin, 
EDTA. Die biologischen Waffen  sind nicht die gleichem, wie die gen of function, die sie anfangs verwendet 
haben, sondern sind verschieden, indem sie mittels reverse transcriptase  jeder Zelle im Körper gen editing 
erlauben. Sie verwenden die reverse transcriptase, um die mRNA in die Zellen Geimpfter rein zu 
bekommen, wo diese den Zellen diktiert, das giftige Spike Protein selbst herzustellen, das gleich ist wie das 
Spike Protein von SARS-Cov-2. Das wurde von Dr. Anthony Fauci seit mind. 13 Jahren verdeckt mit 
Steuergeldern US amerikanischer Bürger finanziert und in Wuhan mit Hilfe des chinesischen Militärs 
entwickelt.  Das Salk Institut hat darauf hingewiesen, das das Spike Protein alleine ohne den Virus, im 
Körper 28 verschiedene Gewebe zerstört. Wollen Sie, dass Ihr Körper das macht? Viele Menschen 
ignorieren das. Zunehmen viele  Menschen recherchieren jedoch und beginnen dem selbst nachzugehen-  
Std. 1:07:45 Klaus Schwab: „Die erzwungene 4. Industrielle Revolution verändert nicht, was die Menschen 
tun, sondern verändert die Menschen, wenn sie ein gen editing nehmen. Das hat Aswirkungen auf ihre 
Identität.“ (Anmerkung: Denn danach sind sie kein echten Menschen mehr, sondern veränderte human 2.0) 
Std. 1:08:05 William Cooper 1996, Autor von „Beware a pale horse“ (Pass auf ein fahles Pferd = Begriff aus 
der Offenbarung am Ende der Bibel): „Das (freimaurerische und kabbalistische) Ziel besteht in der 
Zerstörung aller Religionen ausser ihrer eigenen, aller existierenden Regierungen (Nationen) ausser ihrer 
eigenen, und einem unterdrückenden computergesteuerten Todes System für den Rest des Lebens in einer 
progagandaorientierten Welt, die sie glauben lässtm, dass dies glücklich mache.“ 
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Std. 1:08:45 Das Cover von Time Magazine 1999 zeigt die DNA mit einer Schlange und kündigt die Medizin 
für das 21. Jh. mit genetischen Veränderungen an.  
Albert Bourla, der GF von Pfizer kündigt eine biologischen Chip in Tabletten an 
 
 
2) "DR.S VALIDATION & CONFIRMATION OF VENOMS FOUND IN 'COVID-19' LONG HAULER PATIENTS" 'DR. 
ARDIS SHOW'  
 
 

2.3.	Quantum	Dot	Technologie	=	Luziferase	=	Patent	060606	in	
Covid-Spritzen:	zur	Markierung,	Bewusstseinskontrolle,			
Verbindung	mit	dem	dämonischen	Bereich	
Die Biotech Analstin Karen Kingston weist darauf hin, dass Quantum Dot Technologie der Begriff für das 
Patent 060606 in Covid-Spritzen ist, und der ältere Begriff für Luziferase ist. Luziferase ist ein chemischer 
Stoff, der Glühwürmchen leuchten lässt. 
Gemäss der Bibel ist Luzifer der Name für den höchsten der gefallenen Engel = den Teufel, der auch 
Lichtträger genannt wird. Sein Licht ist jedoch nicht das Licht Gottes, sondern das Licht, dem die Freimaurer 
folgen, die im 33. Grad  für den Erhalt von Macht den Teufel anbeten. Siehe im Internet das Video mit  Bill 
Schnoebelen „The light behind masonry“ (= das Licht hinter der Freimaurerei),  der das mit der Bibel belegt.  
Der Stoff Luziferase in den Impfungen dient einer Markierung, die nur unter speziellem Licht, wie Scanner 
am Flughafen, im Körper Geimpfter violett sichtbar wird, und der Eingrenzung oder Ausgrenzung dient. 
Wessen Körper das nicht vorweisen kann, der wird an einigen Flughäfen in China ausgegrenzt und darf nicht 
fliegen. 
 
 
1)	Die	Qantum	Dot	Technologie	in	der	Covid-Spritze	verändert	die	DNA	und	beendet	den	freien	
Willen	–	Karen	Kingston	10.11.2022	

Engl. Original Titel: PROOF: The Truth about Quantum Dot Technology: Chinese Nano Tech exposed in 
mRNA Jabs 10.11,2022 
https://rumble.com/v1pv96n-proof-the-truth-about-quantum-dot-technology-chinese-nanotech-exposed-
in-mr.html 
Dauer: Min. 16:18  
Die Biotech Analystin Dr. Karen Kingston hat ein weiteres Patent gefunden, das kritisch für das Verständnis 
der Covid-Spritze ist: Das Patent zur Quantum Dot Technologie. Diese wird verwendet zur Verfolgung (track 
& trace) von Sendesignalen und wird zudem für gentechnische Verfahren verwendet, die Signale für 
Veränderungen direkt in den Körper Geimpfter senden. Die Qantum Dot Technologie in der Covid-Spritze 
verändert die DNA und beendet den freien Willen.  
 
 
2)	Karen	Kingston	&	Dr.	Ana	Mihalcea	–	Die	Covid-Spritze	ist	eine	technologische	und	
biologische	Waffe	zum	Zweck	der	Bewusstseinskontrolle	(mind	control)	28.11.2022	

Engl. Original Titel: Karen Kingston & Dr. Ana Mihalcea – COVID is a technological & biological weapon 
28.11.2022 
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https://zeeemedia.com/interview/karen-kingston-dr-ana-mihalcea-covid-is-a-technological-
biological-weapon-hybrid-to-introduce-mind-control-via-injections/	
Dauer:	Std.	1:06:14	
Die	Biotech	Analystin	Karen	Kingston	und	Dr.	Ana	Mihalcea	diskutieren,	wie	die	Covid	Spritze	
Geimpfte	zu	technologische	und	biologischen	Hybriden	macht,	die	der	Einführung	von	
Gedankenkontrolle	(mind	control)	durch	die	Nanotechnologie	in	den	Spritzen	dienen.	
Inhalt	
Min.	1:15	Karen		Kingston:	Ni	endende	Impfungen	mit	Verfolgungsmechanismen	in	
Impfstoffen	und	künstlicher	Intelligenz	(AI).	
Das	Verteidigungsminsterium	der	USA	und	der	ganzen	Welt	wurde	durch	AI	transformiert.	
Um		das	zu	tun	wurden	endlose	Impfungen	geplant.	Sie	wollen	einen	globalen	Impfpass	
einführen.	Die	Organization	of	Economic	Development	ist	ein	ähnliche	Organisation	wie	das	
WEF	und	verfolgt	auch	das	Ziel,	die	Menschen	mit	künstlicher	Intelligenz	(AI)	zu	
verschmelzen.	Sie	wollen		die	Menschen	geschlechtslos	und	zu	Robotern	machen.	Dieser	Plan	
ist	pervers	und	dämonisch.	Die	Welt	muss	aufwachen,	denn	AI	ist	nicht	zu	unserem	Wohl,	
sondern	dient	unserer	Versklavung	und	führt	zum	Verlust	der	Individualität	und	der	Seele.	
Die	Menschen	müssen	dagegen	lokal	aufstehen.	
Ein	früherer	Silicon	Valley	Ingeieur	weist	darauf	hin,	dass	für	die	geplante	Überwachung	ein	
offenes	Konzentrationslager	und	Smart	Cities	mit	endgültiger	Lockdown	geplant	sind.	Diese	
Technologie	nennen	sie	„social	care	for	adults“	mit	„home	sensors“	mit	AI.	Globalisten	weisen	
darauf	hin,	dass	eine	Zeitkommt,	wo	alle	Entcheidungen	durch	die	AI	getroffen	werden.	Die	
Rand	Organisation	sagt	auch,	dass	sie	die	Menschen	zu	bestimmtem	Verhalten	zwingen	
können.		
Min.	5:19	Dr.	Ana:	nanotechnologie	hat	das	Potential	zu	molekularer	Produktion.	Dr.	David	
Nixon	hat	gezeigt,	dass	nanotchologie	„self	assembling	und	disassembling“	ist.	Einige	hat	sich	
selbst	verhüllende	Vorrichtungen	(Quantum	Cloaking	Devices).	Das	sind	Transistoren	auf	
Nanoebene.	Diese	kreieren	ohne	externe	Energie	einen	Zeitkristall	und	können	quantum	
compute.	Diese	haben	eine	enorme	Computer	Rechenfähigkeiten	in	11	verschiedenen	
Dimensionen,	ähnlich	dem	menschlichen	Gehirn,	denn	wir	sind	auch	multidimensionale	
Wesen.	D.h.	wir	befindenuns	in	einem	multidimensionalen	Krieg	und	müssen	definieren,	was		
ein	Mensch	mit	Seele	und	Geist	ist.	Denn	damit	hat	die	Wissensschaft	ein	Problem	und	will	das	
ausklammern.	Yuval	noah	Harari	und	die	Globalisten	führen	Krieg	gegen	den	Heiligen	Geist	
und	die	menschliche	Seele	und	sagen,		dass	das	eine	Sache	der	Vergangenheit	sei,	denn	sie	
wollen	bewusstseinslose	Konsumenten.		Die	Bibel	weist	darauf	hin,	dass	die	letzte	Generation	
dieses	Problem	haben	wird.		
Weiter	Min.	7.35	wichtig	
Min.10:00	Blutanalysen:	Es	wurde	keine	mRnA	gefunden,	jedoch	doppelstrangige	DNA	und	
Proteine	und	verschiedene	toxische	Metalle,	die	gar	nicht	da	sein	sollten.	
Min.	11:50	Mike	Adams:	Die	von	Einbalsamierern	gefundenen	weissen	Verklumpungen	
bestehen	nicht	aus	Blut.	Sie	sind	hoch	brennbar	und	haben	eine	sich	selbst	
zusammensetzende	Kohlenstoffstruktur.		
Min.	12.18	In	den	Pfizer-Spritzen	ist	Material,	das	zu	Strängen	wächst	und	dann	viele	
Mikrochips	ausspuckt..	...	
Weitere Zusammenfassung und Übersetzung fehlt mangels Zeit. Bitte selbst anhören! 
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3)	Die	Luziferase	geht	in	die	Stirn	und	in	die	rechte	Hand	

Kurz: 2023 | Q1 🇺🇸 𝗟𝘂𝗰𝗶𝗳𝗲𝗿𝗮𝘀𝗲 𝘁𝗼 𝗚𝗼 —𝗙𝗼𝗿𝗲𝗵𝗲𝗮𝗱 𝗼𝗿 𝗥𝗶𝗴𝗵𝘁 𝗛𝗮𝗻𝗱  
https://www.bitchute.com/video/ehPK0VpX9h6c/ 
Dauer: Min. 5:20  
Ausfühhrlich: Uncensored: LUCIFERASE to go Into the FOREHEAD or RIGHT HAND! Injected People Emit 
EMF 
https://zeeemedia.com/interview/uncensored-luciferase-to-go-into-the-forehead-or-right-hand-injected-
people-emit-emf/  
Dauer: Std. 1:12:23   Beginn Min. 3:45 
Min. 5:35 Inhaltsübersicht 
Std. 1:12:25 Drei Problemlösungen 

• EMF Pulse Therapies frying the circuit 
• Entgiftung des Körpers von Schwermetallen, Graphen Oxid, Spike Protein + Verbesserung des 

Immunsystems 
• Reduktion der  EMF Strahlung in der Umgebung 

Maria is joined by Hope & Tivon from Fix the World Project Morocco to expose how injected people are 
now detectable by various airport scanners, how people are emitting not only a bluetooth signal & MAC 
address but harmful EMF signals, and the whopping revelation of how Quantum Dots may be programmed 
to go into the forehead or right hand using Luciferase. 
Visit Hope & Tivon’s store for their EMF shielding products with miraculous benefits here: 
https://ftwproject.com/ref/468/  
For more information https://www.ftwproject.com/uncategorized/blue-tooth-nanotech-5g-activated-self-
assembling-presentation-with-maria-zeee/ref/468/ . 
Anmerkung: Aber ihre Produkte sind völlig überteuert 
 
 
4)	Zur	Funktion	der	Luziferase	=	Patent	060606	/	auch	WS2020060606	–	The	Phaser	11.1.2023	
=	Track	&	trace	include	exclude	

Original Titel: ELDERLY WOMAN GETS JABBED, THEN SEES DEMONS ATTACKING HER FOR TWO DAYS 
https://thephaser.com/2023/01/elderly-woman-gets-jabbed-then-sees-demons-attacking-her-for-two-
days/ 
Daier: Std. 1:08:26 
Die Diskriminierung ungeimpfter Menschen wird forciert durch die Quantum Dot Technologie = Luziferase 
in den Covid Spritzen. Einige Flughäfen besitzen bereits spezielle Scanner, mit welchen sie Menschen, deren 
Körper keine Luziferase enthält und nicht aufleuchtet, den Flug verweigern = ausgrenzen 
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2.4.	Graphen	Oxid	und	sich		selbst	zusammensetzende	Nanotech	
in	allem	zum	Zweck	von	Transhumanismus	und	Fremdsteuerung		
Graphen	Oxid	in	Covid-Spritzen,	PCR-Tests,	Masken,	Medikamenten		
1)	ZIEL	Menschliches	Gehirn	mithilfe	von	Neurotechnologie	zu	kontrollieren	–	Raphael	Yuste	
15.6.2022	–	wichtig	

https://www.bitchute.com/video/JAQgPlnSj6gQ/ 
Dauer: Min. 39:02 
Die spanische Forschergruppe La Quinta Columna weist darauf hin, dass der spanische 
Neurowissenschaftler Rafael Yuste, der Konzeptentwickler des Human Brain-Projekts, uns erklärt, wie sie 
die Möglichkeit entdeckt haben, das menschliche Gehirn mithilfe von Neurotechnologie zu kontrollieren. 
Der Zweck der Covid-Impfung ist einzig und allein dieser: der gesamten Bevölkerung reduziertes 
Graphenoxid zu injizieren, um letztendlich die gesamte menschliche Spezies zu kontrollieren und uns in 
Transhumane zu verwandeln. 
 
 
2)	La	Quinta	Columna:	Wirkung	von	Graphenoxid	auf	Myozyten	bei	Stimulation	durch	externe	
elektromagnetische	Wellen	8.1.2022	

https://odysee.com/@FreieMedien:d/Wirkung-von-Graphenoxid-auf-Myozyten-bei-Stimulation-durch-
externe-elektromagnetische-Wellen:2  

Dauer: Min. 4:17 
Wenn Graphenoxid durch externe elektromagnetische Felder (https://t.me/GrapheneAgenda/210), wie z. 
B. die von 5G-Antennen ausgesandten Wellen (https://t.me/GrapheneAgenda/323), angeregt wird, führt 
dies zu Veränderungen der Herzfrequenz.  
Wie	La	Quinta	Columna	schon	seit	geraumer	Zeit	erklärt,	wäre	dies	einer	der	Hauptgründe	für	
die	Zunahme	von	Herzrhythmusstörungen,	Herzinfarkten	und	Schlaganfällen.	Alles	wichtige	
über	Graphenoxid	im	Bezug	auf	Transhumanusmus,	Covid,	Mind	Control	im	Recherchekanal	
@GrapheneAgenda	
Deutsche	Fassung:	
https://t.me/NeuzeitNachrichten	
🤝	https://t.me/GrapheneAgenda	

Original	Video:	https://rumble.com/vs0ro9-effect-of-graphene-oxide-on-myocytes-when-
stimulated-by-external-electromag.html	
Freie	Medien	Telegram	beitreten:https://t.me/FreieMedienTV		
 
 
3)	Graphene	Oxide	Self	Assembling	Nanotechnology	observed	in	Pfizer	mRNA	Injection	–	La	
Quinta	Colmna	17.9.2022	

https://odysee.com/@In4mation:0/Graphene-Oxide-Self-Assembling-Nanotechnology-observed-in-Pfizer-
mRNA-Injection:b 

Dauer: Min. 8:36 
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Ricardo Delgado der spanischen Forscher Gruppe La Quinta Columna zeigt mittels mikroskopischen 
Aufnahmen, dass sich in der Covid Spritze von Pfizer Nanotechnologie befindet, die sich selbst 
zusammensetzt. Das verursacht in Blutgefässen, Arterien und Venen die thrombogenicity und erklärt alle 
Arten von cardiovaskulären Problemen, inklusive Arrythmien und plötzlichem Tod. Graphen Oxid ist  
superleitfähiges Material, das im Herzen eine alternative elektrische Verbindungsschaltung generiert, die zu 
plötzlichem Tod oder Ohnmacht führen kann, so dass die betroffene Person im Strassenverkehr ihre Spur 
verlässt und schon vorweg tot ist, wie es neuerdings auftritt. Später setzen sich diese Nanotech Bänder zu 
Netzwerken zusammen.  

 

 

4)	La	Quinta	Columna	FINDINGS	Reveal	Horror:	Graphene	nanotubes	In	Pfizer	VAXX,	MORE	Lies	
REVEALED	–	Karen	Kingston	26.9.2022	-	wichtig	

https://rumble.com/v1lmx35-la-quinta-columna-findings-reveal-horror-graphene-nanotubes-in-pfizer-vaxx-
.html  
Dauer: Min. 16:33  

Prof. Pablo Campra und die spanische Forschergruppe La Quinta Columna haben mit vielen Studien 
Graphen Oxid in den Covid-Spritzen aufgedeckt und dass Graphen Oxid sich selbst zu komplexeren 
Strukturen zusammensetzt, wenn es von elektromagnetischen Wellen getroffen wird (Teslaphoresis 
genannt).  
Die Biotech Analytikerin Karen Kingston  belegt, dass die Covid-Spritzen von Pfizer Graphen Nanotubes 
enthalten. 
 
	
5)	Self	Assembling	Nanotechnology	under	microscope	from	the	Pfizer	mRNA	Injection	
28.10.2022	

https://odysee.com/@In4mation:0/Self-Assembling-Nanotechnology-under-microscope-from-the-Pfizer-
mRNA-Injection:3  

Dauer: Min. 19:51 

Although it’s been difficult to glean what exactly is in the Moderna, Pfizer, BioNTech, Johnson & Johnson, 
and AstraZeneca mRNA Injections evidence of their true contents is now beginning to roll in from 
independent researchers from around the world. Evidence including images of the Injection vials’ contents 
taken using both an electron microscope, as well as an optical microscope. Now, in a new interview with 
Maria Zeee, Australia based Dr David Nixon shows some of the strangest contents yet in vials of the Pfizer, 
BioNTech Injections: micron scale structures that assemble over time, and seemingly become activated due 
to ambient WiFi radiation.  

Deutsch: Dr. David Nixon in Australien zeigt mittels Elektronenmikroskopie, dass sich die Nanotechnologie 
in Pfizer und BioNTech Spritzen selbst zu grösseren Strukturen zusammensetzt. 4G und 5G müssen gestoppt 
werden, um das Wachstum dieser Nanotechnologie im Körper von Covid Geimpften zu stoppen. 
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6)	mRNA	Self	Assembling	Nanotechnology	Injections	and	the	Mysterious	Downward	Spiral	
4.11.2022	

https://odysee.com/@In4mation:0/mRNA-Self-Assembling-Nanotechnology-Injections-and-the-Mysterious-
Downward-Spiral:b?lid=queue  

Dauer: Min. 4:12 

 
 

7)	ICIC	|	SITZUNG	3	-	Nanotechnologie	-	Selbstorganisierende	Strukturen	in	mRNA	Injektionen	
28.11.2022	

https://odysee.com/@millenniumarts:b/datenarche-2022-11-27-icic-sitzung-3:7  

Dauer: Std. 2:29:26 

In	dieser	Folge	von	ICIC	führt	Dr.	Reiner	Fuellmich	mit	Co-Moderator	Dr.	Mike	Yeadon	ein	
aufschlussreiches	Gespräch	mit	vier	Experten	zu	diesem	brisanten	Thema.	

• Dr.	Mike	Yeadon,	Biologe	und	früherer	Chefwissenschaftler	von	Pfizer,	der	von	
Novartis	übernommen	wurde	und	dann	in	den	Ruhestand	ging.	Ein	Impfstoff	gegen	
Covid	ist	keine	sinnvolle	Strategie,	sondern	Betrug	und	ein	Verbrechen.	Die	
„Impfstoffe“	beinhalten	Material,	das	da	überhaupt	nicht	reingehört.	Die	„Impfstoffe“	
entsprechen	nicht	dem,	was	der	Hersteller	behauptet,	was	es	sei.	Seiner	Ansicht	nach	
ist	die	Impfung	gegen	Covid	ein	Verbrechen,	weil	sie	ein	unangemessener	Eingriff	in	
den	menschlichen	Körper	ist.		
(Anmerkung:	Das	ist	auch	das	Fazit	von	RichplanetTV	mit	dem	Software-Experten	
David	Ferguson	Anfang	2022	auf	Bitchute,	die	sich	die	Nanotechnologie	in	den	Covid-
Spritzen	anhand	der	Ergebnisse	von	La	Quinta	Columna	und	der	alle	Ergebnisse	
sammelnden	Webpage	Corona2Inspect	von	Dr.	Axel	Bolland	detailliert	angesehen	
haben	und	zudem	mit	dem	Dokument	von	Mik	Anderson	(Pseudonym	für	jemand	in	
der	Nanotechnologie	Forschung)	„Intra	Body	Network“	belegen.)		

• Dr.	David	Nixon,	Hausarzt	in	Australien.	Mittels	Dunkelfeldmikroskopie	untersucht	er	
Blutproben	von	Menschen,	die	mRNA-basierte	Substanzen	injiziert	bekamen	und	
erläutert	die	Ergebnisse	mit	entsprechendem	Bildmaterial.	Er	entdeckte	im	Pfizer	
Impfstoff	unnatürliche	kristalline	Strukturen,	die	von	selbst	weiter	wachsen	und	sich	
selbst	zu	komplexeren	Strukturen	verändern	und	Merkmale	einer	Art	Nano-	oder	
Mikrotechnologie	aufweisen.	Diese	Strukturen	sind	auch	schon	über	Nacht	plötzlich	
wieder	verschwunden.	Die	Selbstzusammensetzung	hört	auf,	wenn	man	den	Impfstoff	
in	einen	Faraday’schen	Käfig	steckt,	der	vor	Licht	und	elektromagnetischer	Strahlung	
abschirmt.	Jim	Mat	Taylor	(?),	ein	Elektroingenieur	in	Chile,	hat	ähnliche	Selbstmontage	
beobachtet	und	mit	Zeitraffer	Videos	dokumentiert	hat.	Das	zeigt	deutlich	eine	Art	von	
Schaltkreisen.	In	den	USA	gilt	es	sogar	als	Straftat,	sich	den	Inhalt	der	Pfizer	Ampullen	
genauer	anzusehen.	Deshalb	mussten	sie	verdeckt	untersucht	werden.	Eine	genauere	
wissenschaftliche	Untersuchung	ist	Aufgabe	der	Behörden,	die	dem	jedoch	bisher	nicht	
nachgekommen	sind.	

• Dr.	Ana	Maria	Mihalcea,	Ärztin	aus	Rumänie,	die	in	den	USA	ihre	eigene	Antiaging	
Klinik	hat	und	seit	2	Jahren	aktiv	gegen	Covid	Impfungen	vorgeht	und	sich	auch	mit	
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Shedding	beschäftigt.	Dr.	Ana	Maria	Mihalcea	beschäftigt	sich	intensiv	mit	den	
Inhaltsstoffen	der	Covid-mRNA-Substanzen.	Insbesondere	auch	mit	dem	so	genannten	
“Shedding-Effekt”	von	dem	angenommen	wird,	dass	schädliche	Ausscheidungen	von	
“Geimpften”	auf	“Ungeimpfte”	übertragen	werden	können.	

• Karen	Kingston,	Biotech	Analastin,	die	früher	für	Pfizer	gearbeitet	hat	und	mittels	
Patenten,	die	Inhaltsstoffe	der	Covid	Spritzen	aufdeckt.	Karen	Kingston,	die	sich	unter	
anderem	mit	Toxikologie	und	der	Analyse	klinischer	Daten	sowie	den	Inhaltsstoffen	
der	Covid-mRNA-Substanzen	befasst	moniert:	Alle	Maßnahmen	hinsichtlich	eines	
funktionierenden	Qualitätssicherungsmanagements	haben	bei	der	Vergabe	einer	so	
genannten	neuartigen	“Impfung”	an	Milliarden	Menschen	weltweit	versagt	und	werden	
nach	der	bereits	jetzt	vorliegenden	schlechten	Datenlage	immer	noch	nicht	umgesetzt.	

• Shimon	Yanowitz,	Elektrotechnik-Ingenieur,	Israel.	(Min.	54)	Die	Ergebnisse	seiner	
Untersuchungen	haben	gezeigt,	dass	es	sich	um	eine	Art	Mikro-Technologie	handelt,	da	
sich	die	injizierten	Substanzen	im	menschlichen	Körper	merkwürdig	verändern	und	
Merkmale	von	elektronischen	Schaltkreisen	aufweisen.	Beunruhigend	ist	ebenfalls,	
dass	die	in	den	Substanzen	vorkommenden	Lipid-Nanopartikel	als	“technische	Geräte”	
zugelassen	wurden,	wie	Karen	Kingston	berichtet.	

• Dr.	Reiner	Fuellmich,	Rechtsanwalt.	Das	gesamte	System	ist	total	korrupt.	Seit	
mindestens	30	Jahren	wurden	die	ganzen	Behörden	infiltriert.	Die	meisten	öffentlichen	
Behörden	sind	keine	öffentlichen	Behörden	mehr.	Sie	gehören	und	werden	
offensichtlich	von	anderer	Seite	betrieben.	Wir	müssen	die	eigenen	Nachforschungen	
anstellen	und	die	Dinge	ausserhalb	des	Systems	machen.		

weiter	Min.	30	
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8)	ICIC	|	SITZUNG	4	-	Nanotechnologie	-	Selbstorganisierende	Strukturen	in	mRNA	Injektionen	II	
-	natürlich	oder	kreiert	

https://odysee.com/@millenniumarts:b/datenarche-2022-12-04-icic-sitzung-4:b  

Dauer: Std. 1:25:38 

In	dieser	Folge	von	☀ICIC	führt	Reiner	Fuellmich	mit	Holger	Reißner	&	Klaus	Retzlaff	ein	
fortsetzendes	Gespräch	zum	Thema	von	letzter	Woche.	
Nach	der	ersten	Sendung	über	selbstorganisierende	Strukturen	in	mRNA-Injektionen	
beschäftigt	sich	der	zweite	Teil	unter	anderem	mit	der	Frage,	ob	diese	selbstorganisierenden	
Strukturen	natürlichen	Ursprungs	sind	oder	doch	kreiert	sein	könnten.	Handelt	es	sich	
möglicherweise	um	eine	biologische	Waffe	oder	um	eine	Kombination	im	Rahmen	der	so	
genannten	Gain-of-Function-Forschung?	
Diese	Impfaufklärer	Experten	berichten	von	ihren	Forschungsergebnissen	und	zeigen	anhand	
von	Bild-	und	Videomaterial,	was	es	mit	den	beobachteten	Phänomenen	und	Strukturen	im	
Blut	von	Menschen	auf	sich	hat,	die	sich	eine	mRNA-Injektion	verabreichen	ließen.	Viele	
Fragen	dieser	Art	und	weitere	Erkenntnisse	mehr	werden	im	Detail	besprochen,	aber	auch	
Wege	aus	der	Angst	hinaus	und	hin	zur	Eigenverantwortung	aufgezeigt.	Nur	wer	die	Augen	
öffnet	sieht	den	Weg	.…	

• Holger	Reißner,	European	Industrial	Engineer	für	Forschung	und	Entwicklung	und	
Mitglied	beim	Expertenrat,	der	sich	mit	der	Impfstoff-Analyse	auseinandersetzt.	Seiner	
Ansicht	nach	ist	die	Covid	Spritze	eine	Biowaffe.	Er	hat	seit	Februar	2022	entdeckt,	
dass	der	Impfstoff	»Carbon	Partiokel	enthält.	Die	gar	nicht	drin	sein	dürften.	Das	hat	er	
Dr.	Andreas	Kalcker	weiter	gereicht,	der	daraus	Graphen	Oxid	gemacht	hat,	weil	das	
besser	dokumentiert	ist.	Aber	das	kann	man	mit	dem	Mikroskop	gar	nicht	sehen.	Wenn	
man	den	Sauerstoff	entzieht,	so	bleibt	Graphen	übrig,	das	schwarz	erscheint.	Wenn	
etwas	gesehen	wurde	und	das	nicht	mittels	einem	Elektronenrastermikroskop	erfolgt	
ist,	so	war	es	kein	Graphen	Oxid.	Er	hat	self	assembling	Strukturen	gefilmt.	Aber	diese	
sieht	er	überall	in	der	Natur.	Durch	Verdunstung	entstehen	kristalline	Strukturen.	Die	
Impfstoffe	enthalten	auch	Cortisol-Kristalle,	die	sich	im	Körper	nicht	enzymatisch	
zersetzen.	Cortisol-Kristalle	könne	mit	sehr	wenig	Strom	eine	Energie-Änderung	
bewirken.	Cortisol-Kristalle	dürfen	aber	wegen	ihrer	Grösse	gemäss	Vorschriften	nicht	
im	Impfstoff	drin	sein,	weil	sie	mechanisch	zu	Verletzungen	führen	können.	Bei	
AstraZeneca	sind	Verunreinigungen	drin.	Bei	den	liposomalen,	kationischen,	
krebserregenden	Impfstoffen	sah	es	immer	aus,	wie	Dresden	1945	Luftaufnahme	(=	
totale	Zerstörung).		

• Klaus	Retzlaff,	Doktor	für	Physik	und	Therapeut.	Mittels	der	
Rasterelektronenmikroskopie	sieht	man	schwarz-weiss	Aufnahmen	und	kann	nicht	
feststellen,	was	man	sieht.	Um	Graphen	Oxid	zu	sehen	braucht	man	die	chemische	
Ausfällung	oder	ein	Infrarot	Spektroskopie	oder	Raman	Spektroskopie.	Das	ist	in	seiner	
Gruppe	gemacht	worden.	(Anmerkung:	Auch	La	Quinta	Columna	verwendet	Raman	
Spektroskopie.)	Die	Pikes	für	Graphen	Oxid	wurden	in	ihren	Untersuchungen	nicht	
gesehen.	Graphen	ist	auch	überall	in	der	Umwelt	vorhanden.	Sie	haben	andere	Dinge	
gefunden,	nämlich	Verunreinigungen,	die	durch	den	Produktionsprozess	bedingt	sind.	
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Vor	allem	Corminaty	ist	stark	verunreinigt,	bei	Jansen	trat	die	Verunreinigung	nur	ein	
Mal	auf.	Problematisch	ist	auch,	dass	keine	vernünftige	Qualitätskontrolle	der	
Impfstoffe	stattfindet.	Sehr	erschreckend	waren	die	Experimente,	In	denen	der	
Impfstoff	in	eigenes	Blut	eingebracht	wurde,	das	sich	auf	dem	Objektträger	
normalerweise	10-14	Tage	stabil	hält,	das	sich	innert	3	Stunden	in	Luft	auflöste	und	
sog.	Geisterzellen	(ghosts)	bildete,	das	Hämoglobin	verloren	und	sich	auflösten.	Die	
Toxizität	konnte	man	direkt	sehen	und	das	war	sehr	erschreckend.	(Anmerkung:	Der	
Biologe	Dr.	Robert	Young	berichtete,	dass	die	roten	Blutkörpchen	platzen	und	sich	
auflösen.)		
Der	Comirnaty	„Impfstoff“	enthält	viele	Lipidpartikel	und	die	blinkenden	Cholesterol	
Kristalle,	die	zu	Formen	von	Selbstorganisation	führen,	die	ein	natürliches	Phänomen	
ist,	und	die	auch	wieder	zerfällt	(Min.	26:00).		
Die	neuen	bivalenten	Impfstoffe	sind	sauberer,	aber	enthalten	grössere	Lipidpartikel.		

Es	gibt	self	assembling	structures.	Aber	was	sie	genau	machen,	kann	man	noch	nicht	absehen.		
Desintegrieren	 lassen	 sich	 diese	 Strukturen	mit	 Chlordioxid	 (CDL	 /	 CDS).	 Siehe	 auf	 Odysee	
unter	Dr.	Andreas	Kalcker	das	AI-Protokoll	für	Geimpfte.		
 
 

9)	Graphenoxid	in	Covid-19-Impfung	–	der	ferngesteuerte	Tod	auf	Knopfdruck	Kla.TV	-	wichtig	

https://odysee.com/@camaeleon:a/2023-01-23c_GraphenoxidInCovid19ImpfungNDe_klaTV-
24840_1080p:b  

Dauer: Min. 1:28 

Der	spanische	Forscher	Prof.	Dr.	Pablo	Campra	von	der	Universität	Madrid	hat	im	November	
2021	Graphenoxid	in	den	Corona-Impfstoffen	nachgewiesen.		
Graphenoxid	ist	ein	elektrisch	hoch	leitfähiges	Material.	Im	Körper	wandert	es	zu	den	
elektromagnetisch	aktivsten	Organen.	Dazu	zählen	das	Nervensystem,	das	Gehirn	und	vor	
allem	das	Herz.		
Die	elektromagnetische	Aktivität	steigt,	wenn	das	Herz	stärker	beansprucht	wird,	etwa	beim	
Sport.	Dies	könnte	erklären,	warum	gegen	Corona	geimpfte	Sportler	von	Herzrhythmus-
störungen	sehr	viel	häufiger	betroffen	sind.		
Darüber	hinaus	wirken	Graphenteilchen	wie	kleine	Antennen	für	elektromagnetische	
Strahlung,	etwa	Mobilfunk.	Im	Körper	werden	Graphenteilchen	durch	diese	Strahlung	
polarisiert,	d.h.	es	wird	eine	elektrische	Spannung	erzeugt.	Diese	Spannungsimpulse	geben	sie	
dann	an	das	umliegende	Körpergewebe	weiter.		
So	z.B.	den	Herzmuskel,	das	Gehirn	und	die	Nerven,	was	zu	dramatischen	Störungen,	bis	hin	
zur	Todesfolge,	führen	kann.	Ist	dieser	„ferngesteuerte	Tod“	ein	tragisches	Versehen	oder	gar	
ein	perfides	Kalkül?	
Quellen/Links:	
Graphenoxid	in	Covid-19-Impfungen	und	deren	verheerende	Folgen	
https://t.me/GrapheneAgenda/399	
https://t.me/GrapheneAgenda/421Wenn	Sie	diesem	Kanal	beitreten	möchte,	nutzen	Sie	bitte	
diesen	Link:	https://odysee.com/$/invite/@camaeleon:a		
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5)	Fremdsteuerung	durch	Graphenoxide	2.10.2022	

https://odysee.com/@jrcrunch:7/fremdsteuerung-durch-graphenoxide:d	
Dauer:	Min.	1:50	
Sie	schauen	nach	oben,	drehen	sich,	stürzen	und	sterben.		
	
	

Graphen	Oxid	in	Dental	Anästhetika	
1)	Graphene	detection	in	injectable	„LIDOCAINE"	[B.	BRAUM]	(LQC)	
https://www.bitchute.com/video/xjYYVwaQ15bC/ 
Dauer: Min. 2:00 
 
 
2)	Deteccion	de	grafeno	en	anestesico	local	dental	„INIBSACAIN	PLUS"	(Ricardo	Delgado	LQC)	
22.11.2022	-	INIBSACAIN	
https://www.bitchute.com/video/KMEfKgzdGJZA/ 
Dauer: Min. 5:36 
(LaQuintaColumna) VIDEO DESCRIPTION (ENG): Local anesthetic commonly marketed and used in the 
DENTAL field. A single drop under the light microscope shows clear DIFFERENTIATED GRAPHENE OXIDE 
PATTERNS in bands, micro-sheets and micro-filaments. Magnifications between 40x and 120x. Camera: 
HAXON H-APTINA 5.0. HAXON ACHILLES II MICROSCOPE 
Inibsacain is used for the production of local or regional anaesthesia or analgesia for surgery, for oral 
surgery procedures, for diagnostic and therapeutic procedures, and for obstetrical procedures. The routes 
of administration and used Inibsacain concentrations are: Local infiltration: 0.25%. Peripheral nerve block: 
0.25%, 0.5%. [MedicinesFAQ] 
 
 
3)	Analgesic	ENANTYUM	2	ML	(graphene	oxide	compatible	in	different	patterns)	22.11.2022	
https://www.bitchute.com/video/ql65WVTvz96w/ 
Dauer: Min. 4:04 
 
Tip:	Statt	Spritzen	einen	betäubenden	Spray	verwenden,	wo	das	geht.	Geht	bei	Implantat	leider	
nicht.		
 
 

Graphen	Oxid	in	Mineralwasser,	Leitungswasser,	Pillen,	Nahrungsmitteln	
z.B.	Mehlen	
1)	Graphene	Oxide	in	Nestle	San	Pellegrino	Water	1.9.2021	
https://odysee.com/@Graphene_Oxide:6/Graphene-Oxide-in-Nestle-San-Pellegrino-Water:7  
Dauer: Min. 6:01 
 
 
2)	Alarm:	Graphene	oxide	in	everything	pills,	drinking	water	etc	9.6.2022	
https://odysee.com/@InterestingTimes:e/They-Putting-it-in-EVERYTHING-Now--This-is-Getting-too-REAL!:9 



,  
  

73                                                                                                                                      
Dauer: Min. 12:50 
Graphene Oxide (GO) nanoparticles is found not only in the PCR-tests, 'C19 vaccins' and chemtrails in the air 
but also in pharmaceuticals (e.g. Nurofen paracetamol capsules) and in drinking water. Once GO is in the 
body, it will form a strong network of particles that act as a conductor for radiation and processor to control 
body / mind. Nanoparticles in combination with drugs can harm specific organs. 
You can do the simple test to screen your food and medicines for this poison by using a magnet.  
 
 
 
Geimpfte	zeigen	Magnetismus	und	senden	und	empfangen	Bluetooth	
Signale,	wie	eine	grosse	Antenne	
1)	Bluetooth	People:	Bluetruth	
https://odysee.com/@In4mation:0/Bluetooth-People,-Bluetruth:7  
Dauer: Min. 32:43 
COMUSAV.org	is	an	international	research	group	of	now	over	9,000	scientists,	physicians	and	
technicians	sharing	their	findings.	
This	group	of	researchers	found	frightening	things	in	a	study	of	mRNA	injections	and	injected	
people:	

1. Inoculated	and	tested	develop	a	M.A.C.	address	that	is	discoverable	with	Bluetooth	
computers	connected	to	WiFi.	These	addresses	are	also	sometimes	found	in	the	
unvaccinated	and	untested,	if	they	have	had	or	are	having	close	contact	with	vaccinated	
persons.		

2. even	dead	people	who	died	from	2021	continue	to	radio	their	address.		
3. ingestion	of	certain	substances	(MMS/CDS)	obviously	destroys	the	implemented	M.A.C.	
addresses.	
(see	anti	vaccination	instructions).		

So	people	are	fitted	with	digital	chips	and	send	out	unique	Bluetooth	signals.	
This	is	a	worldwide	phenomenon.	
 
 

2.5.	Shedding	und	warum	auch	Ungeimpfte	regelmässig	entgiften	
sollten		
A.	Was	ist	Impf-Shedding?		

Nicht	nur	erleiden	Geimpfte	Impf-Nebenwirkungen	in	einem	noch	nie	dagewesenen	Maße	bis	
hin	zum	Tod,	auch	Ungeimpfte	klagen	nach	Kontakt	mit	Geimpften.	
Der	Begriff	„shedding“	leitet	sich	vom	englischen	Begriff	"to	shed"	(dt.	“abwerfen”)	ab.	
"Shedding"	beschreibt	in	der	Virologie	die	Freisetzung	der	Viren	von	der	Wirtszelle	nach	
erfolgreicher	Replikation.		
Das	Impf-	„Shedding“	ist	die	Bezeichnung	des	Prozesses,	in	welchem	Bestandteile	der	Covid-
Spritze	von	einer	geimpften	Person	zu	einer	ungeimpften	Person	übertragen	werden.	Es	wird	
angenommen,	dass	dies		über	den	Atem	durch	die	Luft	und	über	körperlichen	Kontakt	
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geschieht.	Überall	wo	wir	uns	enge	Räume	teilen	oder	am	selben	Tisch	sitzen,	ist	das	Risiko	für	
die	Ansteckung	mit	anderen	Infektionen	hoch.	Dies	kann	bei	Paaren	mit	unterschiedlichem	
Impf-Status	zu	Problemen	führen.		
Häufig	genannte	Symptome	von	Impf-	„Shedding“	sind	z.B.		

• Haut-Ausschläge	(Herpes,	Gürtelrose,	Nesselsucht),		
• Schwindelgefühle,	starke	Kopfschmerzen	
• Probleme	mit	kognitiver	Kontrolle	aufgrund	permanenter	Müdigkeit,		
• Übelkeit,	Grippe-Symptome,		
• Lymphknotenschmerzen,		
• Unterleibskrämpfe,		
• Durchfall,		
• blaue	Flecken,		
• außergewöhnlich	starke	Menstruation,	Unregelmäßigkeiten	in	Menstruation-Zyklen	

und	Blutungen	bei	Frauen,	auch	bei	Frauen	nach	der	Menopause;	Fehlgeburten,		
• Erhöhter	Wert	im	D-Dimer	Test	bei	Ungeimpften	(siehe	D-Dimer	Test)	
• kleine	weisse	Fibrinverklumpungen	=	Microverklumpungen	im	Blut	bei	Ungeimpften	

(siehe	Dunkelfeldmikroskopie)	
• toxische	Nanopartikel	Metalle	im	Blut	Ungeimpfter	(siehe	Dunkelfeldmikroskopie)	

Erfahrungsberichte	kann	man	nachlesen	in	den	Telegram-Gruppen	
Shedding	Original	D-A-CH:	https://t.me/sheddingopferschweiz	
SHEDDING	(Nebenwirkungen):	https://t.me/shedding_nebenwirkungen	
BLUTGRUPPE	&	SHEDDING	EFFEKTE:	https://t.me/joinchat/Tfj8sfm9g5hiYTdk	
Reaktionen	bei	Ungeimpften:	https://t.me/Reaktionen_Ungeimpfter	
Was	wird	übertragen?	
De	Zellen	der	Geimpften	produzieren	mittels	der	injizierten	Genmanipulation	ein	
synthetisches	Spike-Protein,	das	an	Menschen	übertragen	werden	kann,	die	sich	gegen	die	
Covid-Spritze		entschieden	haben	und	auch	bei	diesen		unerwünschte	Reaktionen	verursachen	
kann.	Fakt	ist,	dass	die	Spikeproteine	noch	viele	Monate	nach	der	Impfung	im	ganzen	Körper	
nachweisbar	sind.	Obduktionen	haben	gezeigt,	dass	die	Spikeproteine	sich	in	allen	Organen	
finden,	inklusive	dem	Gehirn.	Es	durchschreitet	also	auch	die	Bluthirnschranke.		
Zudem	wurden	in	den	Covid-Spritzen		auch	andere	schädliche	Substanzen	gefunden,	wie	z.	B.	
Nano-Lipide	und	Graphenoxid	sowie	Nano	Metalle,	die	übertragen	werden	können.	
Im	deutschen	Infektionsschutzgesetz	sind	Schutzimpfungen	zulässig,	bei	denen	
Mikroorganismen	von	Geimpften	auf	die	Nichtgeimpften	übertragen	werden.	Dabei	ist	das	
Recht	auf	körperliche	Integrität	eingeschränkt.	Das	Gesetz	gilt	seit	August	2019	und	wurde	
zuletzt	Ende	2020	geändert.	(Frage:	Was	gilt	diesbezüglich	in	der	Schweiz?	Wer	hat	das	im	
Infektionsschutzgesetz	zuerst	eingeführt?)																																																						
Die	Pfizer	Files	belegen,	dass	in	klinischen	Studien	von	Pfizer	die	mRNA	Komponente,	die	im	
Körper	Geimpfter	die	Produktion	von	Spike	Proteinen	anstösst,	durch	Haut	zu	Haut	Kontakt,	
durch	Einatmen,	über	Körperflüssigkeiten	und	durch	Geschlechtsverkehr	übertragen	werden	
kann,	so	dass		ein	Ungeimpfter	durch		Umweltexposition	den	Impfstoff	abbekommen	kann.	
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D.h.	das	Shedding	ist	real	und	ein	Problem,	das	in	den	eigenen	Dokumenten	von	Pfizer	
ausdrücklich	genannt	wird.	Aber	noch	im	Juli	2022	versicherten	die	Center	of	Desease	Control	
(CDC)			den	Amerikanern,	dass	ein	Shedding	des	Impfstoffes	ein	Mythos	und	eine	irreführende	
Information	sei.	D.h.	Pfizer	hat	die	Öffentlichkeit	angelogen.	Siehe	Minute	11:45	
https://odysee.com/@Achgut.Pogo:7/die-pfizer-files:2		
Nahezu alle Medien blicken inzwischen den Tatsachen ins Auge, thematisieren jedoch nicht die 

Dimension	der	Schäden	und	die	Wucht	der	Zahlen.																																																																																																																									
Am	28.02.2023	hielt	die	MWGFD	Gesellschaft	der	»Mediziner	und	Wissenschaftler	für	
Gesundheit,	Freiheit	und	Demokratie	e.V.«	dazu	ein	siebenstündiges	Online-Symposium	mit	
22	Fachexperten	ab.		
Die	Pressekonferenz	der	MWGFD	am	15.3.2023	in	München	verdichtet	nochmal	die	Essenz	
dessen,	was	an	Fakten	und	Erkenntnissen	zum	womöglich	größten	Pharmaverbrechen	
vorgetragen	wurde.	
Titel:	Genbasierte	„Impfstoffe“	–	Das	Pharmaverbrechen	des	Jahrhunderts?	Die	Fakten	
liegen	auf	dem	Tisch!		-	Wer	jetzt	weg	blickt	macht	sich	mitschuldig!	Die	Justiz	muss	jetzt	
handeln!	
mit	Dr.	Bhakdi,	Dr.	Burkhardt,	Dr.	Haditsch,	Dr.	Bergholz,	Dr.		und	andere	
VIDEO	von	der	Pressekonferenz	vom	15.3.2023	MWGFD	
https://twitter.com/ovalmediagroup/status/1635989710404460545				
Pressekonferenz	in	pdf:	Der	ganze	Text		
https://www.mwgfd.org/wp-content/uploads/2023/03/MWGFD_Pressemappe_15-03-
2023.pdf		
Zunehmend	weisen	nun	Ärzte	darauf	hin,	dass	auch	die	Ungeimpften	keineswegs	sicher	sind,	
sondern	krank	werden,	nur	weil	sie	sich	in	der	Nähe	des	COVID-Geimpften	befinden.	Frauen	
spüren	es	am	meisten,	besonders	im	Bereich	der	Fortpflanzung	aufgrund	unregelmäßiger	und	
schwerer	Menstruation,	Blutungen	während	der	Schwangerschaft	und	Fehlgeburten.	Andere	
nicht	geimpfte	Menschen	bekommen	Migräne,	Blutergüsse	und	plötzliches	Nasenbluten	oder	
kognitive	Probleme,	nur	durch	den	Kontakt	mit	denen,	die	den	COVID-Schuss	erhalten	haben.	
Bei	sehr	intensiven	Kontakt,	z.	B.	in	der	Partnerschaft	wurde	von	Fällen	berichtet,	dass	auch	
Ungeimpfte	am	Körper	magnetisch	wurden,	was	man	bisher	nur	bei	den	Gespritzten	selbst	
beobachten	konnte.		
	
B.	Berichte	und	Studien	

1)	Krankenschwester	warnt	Frauen,	sich	von	Geimpften	fern	zu	halten	
https://www.bitchute.com/video/maE077DlFlgA/ 
Dauer: Min. 8:05                                                                                    
Hier	berichtet	eine	Krankenschwester,	dass	Ungeimpfte	10-Jährige	nach	Kontakt	mit	
Geimpften	bereits	die	Menstruation	bekommen	und	11-Jährige	zwei	Mal	im	Monat.	
(Anmerkung:	Dr.	Ana	Mihalcea	weist	darauf	hin,	dass	die	Covid-Spritze	auch	den	
Alterungsprozess	enorm	beschleunigt),	und	dass	COVID-Impstoff-Betroffene	versehentlich	die	
Haustiere	von	Menschen	getötet	haben,	indem	sie	sie	nur	berührt	haben.	Sie	hat	viele	
Informationen	auf	ihrer	Website	gesammelt.		Sie	empfiehlt	zu	Covid-Geimpften	Abstand	zu	
halten	und	auch	zu	Menschen	Abstand	zu	halten,	die	eine	Maske	tragen,	weil	diese	
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nachweislich	mit	Graphen	Oxid	und	Nanotechnologie	kontaminiert	sind,	und	statt	dessen	
Kontakt	mit	Menschen	zu	halten,	die	mit	Gott	gehen.	Sie	empfiehlt:	Schickt	eure	Kinder	auch	
nicht	in	öffentliche	Schulen	mit	Lehrern,	die	sich	die	Covid-Spritze	geben	liessen,	denn	diese	
fördern	mit		ihrem	Shedding	die	Sterilisierung	der	Kinder.		
	

2)	Chloe	Angeline,	Geburtsbegleiterin,	warnt	Frauen	vor	shedding	03	2022	

https://rumble.com/vfz7rv-you-must-listen.html			
Dauer:	Min.	3:40																																																										
Chloe	Angeline,	die	als	ganzheitliche	Fortpflanzungspraktikerin	und	Geburtsbegleiterin	
arbeitet,	weist	Frauen	darauf	hin,	auf	andere	Frauen	zu	achten,	die	nicht	geimpft	sind.	Nicht	
geimpfte	Frauen	haben	unter	starken	Schmerzen	zu	leiden,	nur	weil	sie	in	der	Nähe	von	
geimpften	Frauen	waren.	Sie	folgert,	dass	der	COVID-Impfstoff	in	direktem	Zusammenhang	
mit	Unfruchtbarkeit	und	Sterilisation	steht.		
Anmerkung:	Dr.	Peter	McCullough	weist	darauf	hin,	dass	der	Impfstoff	vor	allem	in	den	
Ovarien	verbleibt	und	die	Fortpflanzung	beeinträchtigt.	Diese	mittels	der	Covid-Spritze	
beabsichtigte		Sterilisation	betrifft	auch	die	Männer,	denn	sie	senkt	die	Spermienzahl	von	
Männern	erheblich	und	führt	zu	Veränderungen	an	den	Testis.	Fehlgeburten	und	Totgeburten	
haben	dramatisch	zugenommen.		

	

3)	Shedding	transmission	is	real!	-	Dr	Sherri	Tenpenny	22.5.2021	
https://www.bitchute.com/video/EowciCwdkmvc/ 
Dauer: Min. 6:41 
                                           

4)	Dr.	Peter	McCullough:	"It	Looks	Like	the	mRNA	is	Transferring	from	the	Vaccinated	to	the	
Unvaccinated"	14.12.2022	–	W	I	C	H	T	I	G		
https://vigilantfox.substack.com/p/shedding-concerns-it-looks-like-the			
Dauer: Min. 3:04 
What	are	the	risks	to	the	unvaccinated?”	asked	the	founder	of	Action4Canada,	Tanya	Gaw,	in	an	
interview	with	Dr.	Peter	McCullough.	Could	you	actually	take	a	vaccine	inadvertently	through	close	
contact,	kissing,	sexual	contact,	or	breastfeeding	

“There	was	a	recent	paper,”	replied	McCullough.	“I	just	have	it	on	my	Substack	ifyou	want	to	
review	it	—	you	go	to	the	Courageous	Discourse	substack.	And	the	first	author	is	Helene	
Banoun,	a	former	Inserm	scientist.	Inserm	is	a	leading	research	unit	in	France.	And	Banoun	
has	summarized	this.	This	is	disturbing.	It	looks	like	the	messenger	RNA	is	transferring	from	
the	vaccinated	to	the	unvaccinated	now.”	
“And,	in	a	paper	by	Fertig	and	colleagues,	the	messenger	RNA	is	found	circulating	in	the	blood	
for	at	least	two	weeks.	And	the	curves	were	not	going	down.	That’s	as	long	as	they	looked.”	
In	another	study,	they	found	messenger	RNA	in	the	lymph	nodes	of	the	vaccinated	for	months.	
“It	looks	like	the	body’s	not	clearing	it	out,”	stated	McCullough.	
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And	then	a	recent	paper	that	is	“most	disturbing”	from	Hanna	and	colleagues	—	JAMA.	This	
paper	showed	that	the	messenger	RNA	is	in	the	breast	milk	of	women	who	took	the	vaccine	
during	pregnancy	or	afterwards.	
So	the	big	question.	Could	you	actually	take	a	vaccine	inadvertently	through	close	contact,	
kissing,	sexual	contact,	or	breastfeeding?	Dr.	McCullough	says,	“it	looks	like	the	answer	is	YES.”	
				Now	the	question	on	the	table	is	—	how	long	do	you	wait	before	contact?	No	one	knows!	
The	vaccines,	the	messenger	RNA	vaccines,	they’ve	never	been	demonstrated	to	actually	leave	
the	body.	They	look	like	they’re	permanent!	As	well	as	the	spike	protein	that’s	produced	after	
them.	This	is	very	disturbing.	
				So	it’s	hard	to	guide.	I	was	saying,	“[For]	30	days,	refrain	from	kissing	—	sexual	contact	with	
a	vaccinated	person.”	But	I’m	now	extending	that	to	at	least	90	days	and,	conservatively,	
maybe	extend[ing]	it	from	a	point	forward.	I	know	there	are	married	couples	and	all	kinds	of	
personal	implications	there.	But	no,	this	messenger	RNA	—	it	looks	like	it’s	for	keeps.	Every	
shot	is	accumulating	in	the	body	with	no	ability	for	the	body	to	get	rid	of	it.	
 

5)	“They	want	these	things	in	you,	whether	you	choose	to	be	jabbed,	or	not.”	-	Dr.	Shimon	Yanowitz	
15.2.2023	–	W	I	C	H	T	I	G	
Kurz   https://rumble.com/v29g9h2-they-want-these-things-in-you-whether-you-choose-to-be-jabbed-or-
not.-dr.-s.html                                                                      
Dauer: Min. 2:05 
ausführlicher:  https://rumble.com/v29fi0a-nano-tech-findings-part-two-reveals-terrifying-findings-in-
global-extermina.html  
Dauer: Min. 14:15 
SHEDDING: Ergebnisse neuer Studien belegen, dass die toxischen Biowaffen durch den Atem auf 
Ungeimpfte übertragen werden können.     
Der israelische Elektroingenieur und Nanotechnologieexperte Shimon Yanowitz berichtet, dass ca. 80-85 % 
der Ungeimpften Personen ebenfalls diese Stukturen in ihrem Blut haben. 
Shedding is real and making the unvaxxed sick. 
Hydrogel technology produces fumes which irritate the eyes, burn skin, and are toxic. 
Vaccinated people can shed their toxins on the unvaxxed by simply breathing on them. 
This nano tech is designed to spread from person to person as part of a forced inoculation scheme.  
    
 
 
                                   

6)	Berichte	der	Gruppe	Shedding	Original	D-A-CH.	zu	verändeter	Aura,	Geruch,	etc.	Geimpfter	
Quelle: https://www.lifeandlove.de/shedding-geimpfte-gefaehrlich-fuer-die-ungeimpften/  
Wir	befinden	uns	in	der	Erforschung	des	Shedding-Phänomens	sozusagen	noch	ziemlich	am	
Anfang	und	wissen	nicht	genau,	was	da	wirklich	abläuft.	Auch	gibt	es	unterschiedliche	
Impfstoff-Chargen	mit	dementsprechend	unterschiedlichen	Wirkungen,	ob	durch	schlampiges	
Arbeiten	oder	geplant.	
Manche	Leute	behaupten,	dass	auf	energetischer	Ebene	etwas	statt	findet.		
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• In	der	Telegram-Gruppe	Shedding	Original	D-A-CH		,	findet	man	unter	dem	Datum	20.06.21	
um	21:04	einen	Erfahrungsbericht	einer	Akupunkturarztpraxis:		
Wir	konnten	und	mussten	in	unserer	Praxis	bereits	einige	Geimpfte	behandeln.	Am	
wichtigsten	ist	die	Erkenntnis,	dass	Geimpfte	tatsächlich	Partikel	ausscheiden.	Dies	ist	
bereits	in	dem	Pfizerprotokoll	beschrieben.	Das	wesentliche	ist,	dass	nicht	nur	
Spikeproteine	ausgeschieden	werden	sondern	die	NANOPARTIKEL	MIT	DER	RNA!	Was	
unsere	Testung	ergab,	trifft	dies	etwa	für	die	erste	Woche	nach	der	Impfung	zu.	Die	Woche	
nach	der	Impfung	gehören	Geimpfte	in	allerstrengste	Quarantäne,	da	sie	Ungeimpfte	mit	
dem	Genmaterial	anstecken	können	und	eine	große	Gefahr	für	Ungeimpfte	darstellen.	Das	
Drama	steckt	in	der	RNA	und	in	den	DNA-Verunreinigungen	in	den	Nanolipidpartikeln.	Der	
Ungeimpfte	bekommt	dann	auch	infizierte	Zellen,	die	durch	die	DNA	bei	der	Zellteilung	
absterben	können	oder	viel	schlimmer	zu	Krebszellen	entarten	können.	Es	sind	natürlich	
nur	ein	Bruchteil	der	Zellen	wie	beim	Geimpften,	aber	ein	Risiko	ist	vorhanden.	
Es	wurde	beschrieben,	dass	Therapeuten,	die	energetisch	arbeiten	keinen	Zugang	mehr	zu	
Geimpften	hätten.	…	Bei	den	Geimpften	gehen	die	Störherde	wieder	hoch.	Viele	hatten	eine	
sogenannte	Inversion	oder	Reaktionsumkehr	wegen	der	starken	Störherde.	Wenn	jemand	
diese	Störherde	nicht	mit	der	Akupunktur	behandeln	kann,	kann	er	auch	nicht	energetisch	
arbeiten.	Auch	homöopathische	Mittel	wirken	dann	nicht.	
Die	Patienten	kommen,	damit	ich	die	Impfung	ausleite.	Bei	normalen	Impfungen	kann	ich	
das	gut,	aber	bei	den	Genimpfungen	geht	das	schlecht.	Ist	das	fremde	Gen	schon	in	der	
Zelle,	bekommen	wir	es	nicht	mehr	heraus.	Was	ich	für	die	Geimpften	machen	kann	ist	das	
Immunsystem	die	nächsten	Jahre	so	fit	zu	halten,	dass	die	entarteten	Zellen	nicht	zum	
Tumor	werden.	Ich	hoffe,	dass	das	gelingt.Warum	lassen	sich	die	impfen?	Die	meisten,	weil	
sie	wieder	reisen	wollen.	Das	Reisen	ist	offenbar	viel	wichtiger	als	die	Gesundheit.	
Dabei	brauchen	wir	überhaupt	keine	Impfung.	Wir	können	Covid	wunderbar	behandeln.	
Pulmicort	gleich	zu	Beginn	gegeben	kann	90%	aller	schweren	Verläufe	verhindern!	…Vor	
einem	Jahr	ist	in	Wuhan	aufgefallen,	dass	Asthmatiker	entgegen	der	Erwartung,	dass	sie	als	
erstes	wegsterben	müssten,	nicht	erkrankten.	Der	Grund	war	das	Asthmaspray.	Eine	Studie	
in	England	konnte	dies	bestätigen,	wurde	inzwischen	im	Lancet	veröffentlicht.	Zusätzlich	
gibt	es	eine	Reihe	weiterer	wirksamer	Medikamente.	
ie	hilfreichen	Medikamente	wurden	jedoch	aufgrund	der	Impfstoff-Hersteller-Verträge	
unterdrückt.	Stattdessen	wurden	Patienten	durch	Beatmungsgeräte	und	dem	Mittel	
Remdevisir	behandelt,	wodurch	viele	verstarben.	

• So	nehmen	hellsichtig	begabte	Menschen	wahr,	dass	sich	die	Aura	von	Geimpften	
verändert.	Sie	berichten	von	Farbveränderungen	(von	„schönen“	Farben	zu	grau,	braun	und	
schwarz)	sowie	Veränderungen	der	Grenze/	Hülle	der	Aura,	von	klarer	Grenze	zu	Zacken.	
Andere	berichten,	dass	sie	sie	nicht	mehr	wahrnehmen	können.			

• Bei	den	gespritzten	spüre	ich	mehrheitlich	gar	keine	Emotionen	mehr.	Als	ob	ihre	Aura	
verschwunden	wär.Oder	vielleicht	ist	sie	auch	einfach	nur	so	chaotisch,	dass	man	daraus	
nichts	konkretes	mehr	lesen	kann.	Auf	der	anderen	Seite	fühle	ich	mich	nach	Kontakt	mit	
ihnen	manchmal	selber	sehr	müde	und	krank.Das	bedeutet,	dass	wenn	man	diesen	
kontaminierten	Platz	einnimmt,	die	Symptome	spürt	als	würde	man	bei	diesen	Geimpften	
in	der	Aura	stehen.	13.	Okt.	21	07:38		
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• Mein	Sohn	und	ich	waren	mit	seinem	Vater	(mit	Astra	Zeneca	geimpft)	und	einer	guten	
Freundin	(geimpft,	Impfstoff	weiß	ich	nicht)	zusammen	und	ich	hab	den	Vorhang	zur	Seite	
geschoben,	um	mir	deren	Auren	anzuschauen.		Da	war	keine	Aura	mehr	erkennbar.	Der	
gesamte	Mensch	war	wie	in	einer	Art	Auflösung.	Beide	hatten	keine	festen	Umrisse	mehr,	
sondern	ihre	Partikel	waberten	lose	in	einer	Art	Prozess	der	Neuanordnung.	Die	Struktur	
war	bei	beiden	unterschiedlich.	Während	der	Vater	meines	Sohnes	sich	milchig,	gräulich	
durchscheinend	nach	außen	ausdehnte/verdünnte,	waren	bei	unserer	Freundin	die	
Partikel	wie	feine	Körner,	die	bei	ihren	Bewegungen	wie	zeitverzögert	mitschwangen	und	
sich	neu	zusammensetzten.	Beide	schienen	auf	Seelenebene	haltlos	und	suchten	nach	
Ankerpunkten.	Auch	nach	mir	und	meinem	Sohn.	Es	war	aber	leicht,	sich	davor	zu	
schützen,	indem	ich	sofort	gedanklich	ganz	klar	„Halt!“	formulierte.	15.	Juli	21	12:33			

• Es	laufen	mir	bei	Behandlung	von	geimpften	langsam	die	Tränen	meist	links.	Kratzen	im	
Hals	bis	Hustenanfall	bei	frisch	geimpften	nach	einer	Stunde.	Pusteln	an	den	Zeige	Fingern	
außen	(Masseurin).	Beim	checken	der	Aura	nehme	ich	große	Löcher	wahr.	Seit	einiger	Zeit	
erhalte	ich	keinerlei	Verbindung	zur	Seele	bei	länger	geimpften,	vor	ein	paar	Monaten	war	
Kontakt	noch	möglich.	Es	ist	sehr	traurig,…	08.	Juli	21	8:33			

• Leider	kann	ich	mit	Geimpften	nicht	mehr	arbeiten.	..da	ich	selbst	bei	einer	Sitzung	mit	den	
Klienten,	schon	nach	10	Minuten	niesen	muss,	einen	sehr	unangenehmen	Druck	am	
Schlüsselbein	spüre,	mir	schwindelig	wird	und	ich	die	Person	tatsächlich	auch	in	der	Aura	
nur	noch	grau	wahrnehmen.	
Kein	Glanz	mehr	in	den	Augen,	als	wird	ihnen	die	Seele	ausgehaucht.	…teilweise	
fürchterlich,	süßlicher	Geruch,	ähnlich	wie	bei	Krebskranken.	25.	Dezember	21	21:08	

• Ich	„sehe“die	Aura	meist	als	Grundfarbe	mit	andersfarbigen	Sprenkeln.	Treffe	ich	auf	
Geimpfte,	sehe	ich	bei	ihnen	immer	nur	eine	glatte	graue	Fläche,	wie	Beton.	Das	verwirrt	
mich,	es	taucht	keine	weitere	Farbe	auf.		
Meine	eigene	körperl.	Beobachtung	nach	Kontakt	zu	Geimpften:	tarke	Eierstockschmerzen,	
stechender	Kopfschmerz,	Lymphknoten	im	Hals	schwellen	einseitig	an.	Auch	ich	spüre	ein	
beklemmendes	Gefühl,	wenn	jemand	Geimpftes	in	meiner	Nähe	ist.	
Bin	ich	mit	meiner	Schwester	(Therapeutin)	-ungeimpft	–	zusammen,	die	vorwiegend	
geimpfte	Patienten	behandelt,	habe	ich	einen	enormen	Blutdruckabfall	&	Schwindel.	14.	
Juni	21	07:24			

• Dann	gibt	es	die	Geimpften,	die	eine	Art	elektromagnetische	Aura	haben	in	verschiedenen	
Stärken	und	dort	reicht	es,	in	der	Aura	zu	stehen,	um	Nebenwirkungen	zu	bekommen.	Sie	
strahlen	sozusagen.	Je	stärker	das	Feld,	desto	stärker	die	Symptome,	die	meistens	sofort	
spürbar	sind,	eine	Art	Schwindel,	Unkonzentriertheit,	Kopfschmerzen,	Kopfstechen,	
Stechen	im	Bauch	oder	Gebärmutter,	Niesanfall,	Kribbeln	im	Gesicht	und	Zunge	u.	v.	m.	Je	
länger	man	dem	ausgesetzt	ist,	desto	schlimmer.	Es	werden	elektromagnetische	
Nanopartikel	ausgeschieden,	und	die	im	Blut	zu	beobachtenden	Schäden	(Verformung,	
Verklumpung)	sind	vergleichbar	mit	Strahlenschäden,	wie	sie	z.	B.	durch	5G	entstehen.	In	
schweren	Fällen	kann	das	sogar	zu	Blackouts,	Schlaganfall	und	Herzstillstand	führen.		

• Ich	arbeite	als	Kursleiterin	u	nd	bin	hochsensibel.	Hatte	nie	Angst	vor	dem	Virus	und	auch	
die	Maske	raktisch	nie	aufgesetzt.	Am	Anfang,	als	die	Impfungen	begannen,	hielt	ich	
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instinktiv	zum	ersten	Mal	Abstand.	Inzwischen	ist	die	eine	Klasse	mehrheitlich	geimpft	und	
in	einem	Schulzimmer	halte	ich	es	fast	nicht	aus.	Nach	ungefähr	5	Minuten	spüre	ich,	wie	
etwas	in	meine	Aura	fährt,	mich	schwindlig,	unkonzentriert	macht	und	ich	nicht	mehr	ich	
selber	bin.	Auch	habe	ich	mehr	Entzündungen,	meine	Autoimmunkrankheit	meldet	sich,	
fühle	mich	nach	den	Kursen	abgeschlagen	und	extrem	übersäuert.	Es	fühlt	sich	an	wie	
extremer	Elektrosmog.	Mein	Herz	schlägt	zT.	wie	verrückt	und	ich	habe	das	Gefühl	mein	
Blutdruck	spinnt	(mal	hoch,	mal	tief).	23.	Juni	21	21:05			

• Mein	Zyklus,	nach	dem	ich	fast	die	Uhr	stellen	kann	weil	er	seit	Jahren	immer	ohne	
Schwankungen	abläuft,	hat	sich	massiv	verändert.	Ich	habe	eigentlich	immer	genau	28	
Tage.	Die	letzten	beiden	Zyklen	starteten	erst	bei	Tag	35	und	36.	Sie	waren	extrem	
schmerzhaft	und	viel	Blutverlust.	Was	ich	wirklich	fühle	ist,	dass	da	Dinge	ausgesondert	
werden	die	uns	schaden…vor	allem	Frauen	und	(fühligen)	Kindern.	Und	damit	meine	ich	
nicht	nur	physisch	via	Spike	Proteinen	sondern	auch	energetisch.	
Ich	habe	das	Gefühl	dass	sie	zum	einen	Risse	oder	Schädigungen	in	der	Aura,	im	
Sakralchakra	sowie	Herzchakra	auslösen	bzw	hervorrufen	können	und	zum	andern	auf	
körperlicher	Ebene	über	5G	laufen	und	was	mit	Blutgerinnung	zu	tun	haben.	Das	ist	das	
was	ich	fühle.	01.	Juni	21	7:04			

• Viele	berichten	auch	von	einem	süßlich-faulen	Geruch	bei	den	Geimpften	–	eine	Mischung	
zwischen	Verwesung	und	einem	schweren	süßlichen	Parfüm.	Steht	man	in	dieser	Aura	und	
atmet	das	ein,	kann	man	dann	auch	häufig	sofort	Symptome	wie	Kopfschmerzen,	Schimmer	
auf	den	Augen,	Übelkeit,	Nebel	im	Kopf,	Augen-Entzündungen	usw.	bekommen.	Mitunter	
übernimmt	man	diesen	Geruch	und	kämpft	Tage,	bis	man	es	wieder	wegbekommt.			

• Ich	habe	ja	schon	früher	von	dem	süßlich-saurem	Geruch	geredet,die	die	Geimpften	
ausscheiden.Nun	kann	ich,	nach	jetzt	längerer	Zeit	der	Beobachtung	berichten,	dass	ich	
meine,	dass	die	Intensität	des	Geruchs	am	stärksten	bis	ca.	2	Wochen	nach	der	Impfung	ist	
und	danach	weniger	heftig	ist.Neu	habe	ich	bei	mir	wahrgenommen,das	ich	ein	Zucken	um	
die	Augen	wie	um	den	Mund	habe,	nach	dem	Kontakt	eines	Kontaminierten.	Dieses	Zucken	
(kaum	merkbar)	zeigt	auch	der	Geimpfte.	Ferner	sehen	die	Auras	der	Geimpften	zerfetzt	
aus,	doch	zeigt	sich	das	nicht	bei	Allen	gleich.	Ich	denke,	das	hat	mit	der	Schwingungsrate	
der	Person	zu	tun,	um	so	niedriger	diese	ist,	um	so	mehr	entzweit	sich	die	Seele	vom	
Körper,	deshalb	die	unterschiedlichen	Aurabilder.	Die	aschgraue	und	wenig	gelbe	
Gesichtsfarbe	der	Geimpften	habe	ich	schon	mal	beschrieben.Die	Körper	zittern	ein	
wenig,für	viele	vielleicht	nicht	sichtbar,	da	es	ganz	schwach	ist,	ich	sehe	es	aber,es	ist	fast	
energetisch.	Ferner	scheint	mir	eine	Verzögerung	der	Auffassung	und	Reaktionfähigkeit	da	
zu	sein	(auch	kaum	merklich),	doch	ich	seh	es	den	Geimpften	an.	21.	Juni	21	07:44			

• Den	Geruch	kann	ich	vermehrt	in	den	letzten	Monaten	wahrnehmen	bei	Jungen	und	Alten.	
Ein	schwerer	süßlicher	Geruch	der	sich	lange	hält	–	im	Freien	so	wie	auch	drinnen	.	Desto	
stärker	sie	riechen	umso	schlechter	sieht	ihr	physischer	Zustand	aus	(fahle	Haut,	dunkle	
Augenringe	ect.)	29.	Sept.	21	09:29		

• Des	Weiteren	wurde	analysiert	und	festgestellt,	dass	die	Orte,	an	denen	sich	die	Geimpften	
am	meisten	und	längsten	aufhalten	z.	B.	Bett,	Sofa,	Bürostuhl,	Autositz	usw.	wie	
kontaminiert	sind.	
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Das	bedeutet,	dass	wenn	man	diesen	kontaminierten	Platz	einnimmt,	die	Symptome	spürt	
als	würde	man	bei	diesen	Geimpften	in	der	Aura	stehen.Weiter	wurde	festgestellt,	dass	sich	
diese	Kontaminierung	nicht	schnell	verflüchtigt,	sondern	dass	diese	Gegenstände	
wochenlang	kontaminiert	sein	können	und	in	dieser	Zeit	krank	machen,	wenn	man	sie	
benutzt!			

• Weiter	haben	wir	vermehrt	Ungeimpfte,	die	magnetisch	sind,	bei	denen	Gegenstände	wie	z.	
B.	Smartphones,	Schlüssel	usw.	am	Körper	magnetisch	hängenbleiben.	

	

7)	Shedding-Weitergabe	über	Ungeimpfte	

Shedding	kann	auch	über	einen	Ungeimpften	weitergegeben	werden,	wenn	dieser	in	
regelmäßigem	Kontakt	mit	Geimpften	–	oder	besser	Gen-Behandelten	–	kommt,	z.	B.	auf	der	
Arbeit,	obwohl	er	selbst	nicht	gespritzt	ist.	
Dies	ist	bestätigt	durch	viele	Erfahrungsberichte,	z.	B.	in	der	Shedding-Gruppe	Shedding	
Original	D-A-CH.	
So	haben	auch	einige,	die	diesen	spezifischen	Geruch	der	Ge“impften“	wahrnehmen	können,	
feststellen	müssen,	dass	sie	selbst	diesen	Geruch	angenommen	haben.	
Es	ist	daher	auch	zu	vermeiden,	einen	Gen-Behandelten	in	seine	Wohnung	zu	lassen	und	man	
sollte	seine	Wohnung	frei	von	Shedding	halten.	Es	kann	Wochen	dauern,	bis	man	die	
Kontamination	durch	den	Gen-Behandelten	–	z.	B.	aus	dem	Sofa,	wo	dieser	gesessen	hat	–	
wieder	los	wird.	
   

8)	Erste	Studie	zum	Shedding	–	Dr.	Hélenè	Banoun	-	Corona	Ausschuss	143:	Die	Stolpersteine	
18.2.2023	–	W	I	C	H	T	I	G	
https://odysee.com/@Corona-Ausschuss:3/Sitzung-143-Dr.-Helene-Banoun-Odysee-final:5  
Dauer: Std. 1:11:42 
Dr. Hélenè Banoun spricht über die aktuelle Pharmakokinetik von mRNA Impfstoffen: d.h. der Wirkung 
eines Arzneimittels auf den Organismus vom Eintritt bis zum Austritt durch Absorption, Bioverfügbarkeit, 
Verteilung und Ausscheidung.  
Min. 4:40 Regeln für mRNA Impfstoffen: Sie müssen der Gentherapie zugeordnet werden. Aber es gibt 
dafür keine spezif. Vorschriften. Für Heilung u. zum Schutz werden die gleichen mRNA Moleküle benutzt. -  
Die Studien zur Ausscheidung über Fäkalien, Sekrete, Urin, Speichel, Nasenflüssigkeit, Sperma, die Haut 
hätten längst vorgenommen werden sollen. All das ist nicht bearbeitet worden.  
Min. 7:15 Wie wird der Impfstoff ausgeschieden?  Klassisch ist die Ausscheidung eines Virus durch eine 
frisch geimpfte Person. Eine mRNA geimpfte Person kann theoretisch keinen Virus übertragen, aber es gibt 
Veröffentlichungen über Ansteckung und Verbreitung des Virus darüber. Das ist ein Shedding des Produktes 
des Impfstoffe d.h. der Nanopartikel mit mRNA oder der Spike Proteine, die durch den Impfstoff produziert 
werden und von dem Geimpften ausgeschieden werden. Bislang gibt es keine Studien über die mögliche 
Ausscheidung diese Impfstoffes. Die mRNA ist eine Art Vorimpfstoff, der erst im Körper zum Spike Protein 
zusammengesetzt wird.  Es gibt Hinweise von Ärzten und Geimpften, dass bei Nicht Geimpften nach 
Kontakt mit Geimpften die Nebenwirkungen aufgetreten sind, die als Nebenwirkungen von den Covid-
Impfstoffen bekannt sind. Die Impfstoffe basieren alle auf dem Spike Protein des SARS-Cov2 Virus, das 
inzwischen als Hauptkrankheitserreger bekannt geworden ist. Wenn das Produkt von einem Geimpften an 
einen Ungeimpften weitergegeben wird, dann kann das zu unerwünschten Nebenwirkungen führen.  Das ist 
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eine »Hypothese, die erforscht werden muss. Solange das unerforscht bleibt, führt dies zu einem 
ungünstigen gesellschaftlichen Klima des Misstrauen der Ungeimpften gegenüber den Geimpften.  
Am 14. November 2022 veröffentliche die französische Wissenschaftlerin Helene Banoun in der Zeitschrift 
"Infectious Diseases Research" deshalb eine Übersichtsarbeit mit dem Titel:  
Aktueller Kenntnisstand über die Ausscheidung von mRNA und Spikes, die von Anti- COVID-19-mRNA-
Impfstoffen produziert werden; Möglichkeit der Kontamination des Umfelds der Geimpften durch diese 
Produkte (https://doi.org/10.53388/IDR20221125022)  
Das Abstract Ihre Arbeit wurde von Dr. Wolfgang Wodarg ins Deutsche übersetzt und ist auf seiner 
Webpage https://www.wodarg.com/shedding/  
Hier das übersetzte Abstract und eine grafische Darstellung (siehe Link zu Dr. Wodarg oben)  
RNA-tragende Lipid-Nanopartikel verbreiten sich nach der Injektion im ganzen Körper, wie verfügbare 
Tierstudien zeigen, und Impfstoff-mRNA (nackt, in Nanopartikeln oder in natürlichen Exosomen) findet sich 
im Blutkreislauf ebenso wie Impfstoff-Spikes in freier Form oder eingekapselt in Exosomen (wie in 
Humanstudien gezeigt). Lipid-Nanopartikel (oder ihr natürliches Äquivalent, Exosomen oder extrazelluläre 
Vesikel (EVs)) können nachweislich über Körperflüssigkeiten (Schweiß, Sputum, Muttermilch) ausgeschieden 
werden und die transplazentare Barriere passieren. Diese EVs können auch durch Einatmen und durch die 
Haut (gesund oder verletzt) sowie oral über die Muttermilch (und warum nicht auch beim 
Geschlechtsverkehr über das Sperma, da dies nicht untersucht wurde) eindringen. Es ist dringend 
erforderlich, die geltenden Rechtsvorschriften zur Gentherapie auch für mRNA-Impfstoffe durchzusetzen und 
Studien zu diesem Thema durchzuführen, während eine weitere Anwendung von mRNA-Impfstoffen in 
Betracht gezogen wird.  
Diese Arbeit zeigt viele Möglichkeiten der Kontamination des Umfelds der "Geimpften" durch diese 
Produkte (Shedding) und es wird klar, dass man über dieses ernste und sehr relevante Problem immer noch 
zu wenig weiß.  
Es ist längst nicht mehr zu leugnen, dass Zulassungsbehörden, wie das Paul-Ehrlich-Institut (PEI), 
Fehlinformationen verbreitet haben, als sie  behaupteten, die gentechnischen "Impfstoffe" würden 
höchstens eine lokale Reaktion entfalten. Da dieses von den Behörden weiterhin nicht richtiggestellt und 
dem Vorsorgeprinzip entsprechend berücksichtigt wird, ist ein bisher nicht überschaubarer Schaden 
entstanden.  Daraus ergeben sich für die Verantwortlichen schwere justiziable Folgen. 
Gerade Fachbehörden müssen inzwischen zur Kenntnis genommen haben, dass sowohl RNA-Nanopartikel 
als auch die Spike-Proteine als solche, oder in extrazellulären Vesikeln (Exosomen oder EV) bis zu mehreren 
Wochen in allen möglichen Körperflüssigkeiten gefunden wurden.          
Im Falle der weiteren Verwendung von RNA-Gentechnologie zur Prävention von Infektionskrankheiten (bei 
Gesunden!) müssen die gleichen Vorsorgeprinzipien und Sicherheitsprüfungen vorausgesetzt werden, wie 
bei den mit vergleichbaren Wirkprizipien arbeitenden Gentherapeutika. Weil bei Anwendung von RNA sehr 
wohl auch die Möglichkeit einer reversen Transkribierung zu DNA besteht, ist nicht das Ziel der Anwendung, 
sondern das Wirkprinzip maßgeblich für alle Sicherheitsprüfungen.. 
Ungeachtet dessen hatte die Pharma-Lobby 2009 die Gesetzgeber in Berlin und Brüssel zu einem 
Etikettenschwindel bewegt, durch den Gen-Therapien dann laxer zugelassen werden dürfen, wenn sie als  
"Impfstoffe" firmieren. Am deutlichsten wurde das ausgesprochen bei der berühmten Rede des für 
Arzneimittel zuständigen Bayer-Chefs Stefan Oelrich auf dem Gobal Health Summit in Berlin.   
Min. 12:47 Was ist zur Biodistribution und Ausscheidung von mRNA Impfstoffen aus den Pfizer Dokumenten 
bekannt, die nach der Offenlegungsklage herausgerückt werden mussten?  Die Nanopartikel gehen überall 
hin, aber es wurden nur die Ausscheidungen in Urin und Fäkalien untersucht.  Die Spritzen enthalten 
nichtalle das selbe wegen variabler Produktionsprozesse und Verunreinigungen.  In den Phase  3 Studien 
von Pfizer wird gesagt, das es eine Übertragung geben kann durch Ausatmung Einatmung, die Haut, die 
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Muttermilch  und  sie erwähnen  auch die unerwünschte Reaktion auf den Impfstoff  nach solcher 
Exposition.  Die Exposition während des Stillens sollte während dieser Studie gemeldet werden. Denn man 
hatte Sorge, dass die Mutter den Impfstoff auf das Baby überträgt. 
Min. 17:10 Was wissen wir über die  Verteilung der Lipidnanopartikel (LNP) und die mRNA? 

• Injizierte mRNA geht ins Lymphsystem und in die Blutzirkulation und reichert sich in Leber und Milz 
an 

• sie verbleibt mind. 2 Wochen im Blut 
• sie verbleibt 60 Tage in den Lymphknoten und  mind. 1 Monat im Delta Muskel 

weiter Min.   18:15                                                                                               
                                                                             
                                                                                        

9)		Maria	Zeee	Uninjected	Have	Same	Nanotech,	Clots,	Graphene	as	Injected	with	Dr.	Ana	
15.2.2023	-	Text	–	W	I	C	H	T	I	G	
https://rumble.com/v29oksg-live-8-uncensored-maria-zeee-rages-uninjected-have-same-nanotech-clots-
grap.html   
Dauer: Std. 1:01:41 
Dr. Ana Mihalcea teilt Maria Zeee mit, dass es Beweise gibt, dass auch Ungeimpfte die gleiche Nanotech, 
Graphen, Blutverklumpungen im Körper haben und weist als Ursache auf Shedding sowie Verbreitung durch 
Geoengineering und Beimengung in Wasser und Nahrungsmitteln hin.  
Sie gibt Hinweise zur Testung auf Metalle im Körper und wie man das Blut davon reinigen kann, um sich vor 
weiteren Auswirkungen davon zu schützen.  
Sehr knapp zusammengefasst: 
Ihre Patienten haben sehr viele Metalle im Körper, und nicht nur Geimpfte, sondern auch Ungeimpfte. Vor 
allem Aluminium, Barium, Blei, Titanium etc., das mittels Geoengineering bereits seit 30 Jahren gesprayt 
wird.  
Testung auf Metalle nach Infusion von 1500 mg EDTA 
Empfehlungen zur Entgiftung von den Metallen: EDTA ist ein Antidot für Metalle und zieht sie raus. Es löst 
das Hydrogel auf und arbeitet auch gegen Graphen. 
Min. 18:09 Vergleich der Morgellons Technologie mit C19 Spritze: Beide enthalten Hydrogel (Morgellons = 
Polyvinylalcohol + Polyethylene Glycol. Sie stammen von Geoengineering seit den 90ern. C19 vax = 
Polyethylenglycol + SM 102), Quantum Dot, Halbleitermetalle, Self Assembly features, Nanotechnologie 
developing in them, Biosensing. d.h. man made artificial technologie wird seit 30 Jahren gesprayt und jetzt 
injiziert für das gleiche Ziel, nämlich um Menschen Biosensorik zu geben und sie damit zu verändern für die 
transhumanistische Agenda. Der ganze Planet wurde transformiert für das AI  bio synthetische Ziel und wir 
befinden uns in den Endstadien davon. 
Hydrogel reagiert sehr empfindlich auf EMF und Hitze, denn es wird als Energiequelle genutzt. Das spielt 
eine Rolle bei den abnormalen Blutverklumpungen. Dr. David Nixon zeigte, dass sich aus den Bändern 
heraus Microchips entwickeln, und dass sie assembling und disassembling sind. Sie denkt, dass es dazu ein 
Quantenfeld Programm gibt, das wir untersuchen müssen. Wenn man dem Hydrogel Gold hinzufügt, dann 
erhöht dies die elektrische Konnektivität um das 650 fache.  
Min. 24:50 Ihre Blutanalysen belegen, dass es zwischen Geimpften und Ungeimpften kaum Unterschiede 
gibt.  Denn die Geimpften verbreiten die Nanotech. Und sie ist auch in Nahrungsmitteln und im 
Regenwasser vorhanden. Und COMUSAV in Mexiko hat gezeigt, dass die Menschen, die den PCR-Test 
erhielten genauso MAC Adressen senden, wie die Geimpften. Wenn wir das alle in uns haben, dann ist die 
Frage, wie wir damit umgehen wollen. Typisch ist extreme Rouleaux Formierung der roten Blutkörperchen 
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und die Nanotech im Blut. (Min. 27:40). Das bedeutet, das die roten Blutkörperchen den Sauerstoff nicht 
gut transportieren. Das ist die Ursache für den beschleunigten Alterungsprozess. Sie kennt 20-30 Jährige, 
die nach der Impfung den Eindruck haben, dass sie in den letzten Jahren um Jahrzehnte gealtert sind, an 
Gehirnnebel, Herzklopfen, chronische Müdigkeit, gastrointestinalen Störungen und allen Arten von 
Symptomen leiden.  
Das Zeug im Blut schafft eine saure Umgebung voll mit Fibrin. Die Nanotech ist teilweise so gross, dass sie 
Feinkapillaren verstopft. Auch die Speichelflüssigkeit enthält die Bänder. Das findet sich auch im Urin, im 
Schweiss nach Sauna. Rote flaschendeckelförmige deformierte Blutzellen zeigen Entzündungen an. Die 
weissen Blutzellen versuchen das weisse Polymer = Plastikband aufzuessen. Das ist die synthetische 
Biologie.  
Min. 30:34 Die kleinen weissen Fibrinverklumpungen sind Microverklumpungen. Dagegen hilft Aspirin nicht. 
Dagegen hilft jedoch  Nattokinase, Seraptase, ….von fermentiertem Soya, das Fibrin vermindern kann. 
Soviel Fibrin zeigt jedoch auch Übersäuerung an. Deshalb ist alkalische Ernährung wichtig.  
Min. 31 Empfehlungen nach der EDTA Chelierung zur Ausräumung der Metalle, Hydrogel und Oxid – ihr 
medizinisches Protokoll 

• alkalische Ernährung 
• Nattokinase (Plasminex) 
• Stickoxid (Nitric Oxide), weil dies das Microbiom benötigt, um das Graphen runterzubrechen 
• Hydrosol Gold 
• EDTA Creme (Soma Health) 
• volle Nahrungsmittel Supplementierung, vor allem eine hohe Dosis Vitamin D3 mit K2 MK7 
• Huminsäure und Fulvosäure  hilft ebenfalls das Graphen aufzulösen 

Min. 32 Bild der roten Blutzellen nach Aufräumung mit EDTA – ein riesiger Unterschied! 
Min. 33:20 Eine Studie, die belegt, dass Hydrogel nur verwendet wurde, um Verklumpungen zu generieren ! 
Es kann Blutungen sowie Verklumpungen verursachen. Polyethylene Gycol Plastik ist nicht auflösbar. Das 
Spike Protein synthetisiert das Hydrogel.  
Auch die Nichtgeimpften haben erhöhte D-Dimer aufgrund von Shedding. Sie hat Patienten, die mittels 
EDTA völlig frei von der Nanobotechnologie und Blutverklumpungen wurden, die danach zu eiinem 
Abendessen mit Geimpften gingen und am nächsten Tag wieder voll mit Strukturen und Rouleauxeffekt der 
roten Blutkörperchen waren. Das passiert durch Shedding mittels Kontakt mit Covid Geimpften von nur 
einer Stunde.  
Die Globalisten versuchen die Menschheit derzeit umzubringen und das medizinische System ist ein grosser 
Teil davon.  
Min. 37:45 Carbon Nanotubes und Goldmetalle werden verwendet, um die elektrischen Eigenschaften zu 
verändern und intelligente Vorrichtungen für Biosensing zu kreieren. Jedes Metall regt die elektrischen 
Eigenschaften des Hydrogels an, um einen Microchip oder einen Biosensor zu kreieren. Die Metalle haben 
in Zusammenhang mit dem Hydrogel eine Funktion. Sie würde deshalb kein Behandlungsprotokoll mit 
Metallern verwenden, weil die Metalle zurückfeuern können. Sie zieht es vor die Metalle mittels EDTA aus 
dem Körper rauszuziehen wegen ihrer Wetware Funktion.  
Die Psychopathen besprayen und mit Geoengineering. Deshalb haben wir auch mit extremer Müdigkeit zu 
kämpfen.   
Wir haben die Beweise, das etwas auf Ungeimpfte übertragen wird und in ihnen ebenfalls Strukturen und 
Blutverklumpungen verursacht. Deshalb müssen wir jetzt auch permanent entgiften, denn das Zeug ist 
überall. Die Mehrheit der menschlichen Bevölkerung ist kontaminiert. Für diejenigen , die EDTA nicht 
erhalten können, gibt es andere Möglichkeiten.  
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Haben die Ungeimpften das gleiche Risiko plötzlich zu sterben, wie die Geimpften? Viele Menschen sind mit 
Long Covid geschwächt und können nicht mehr voll funktionieren. Sie sieht auch bei ungeimpften Frauen 
menstruelle Unregelmässigkeiten und Unfruchtbarkeit und Probleme mit kognitiver Kontrolle aufgrund 
permanenter Müdigkeit.  Dann kann man  nicht klar denken und nicht kämpfen.  
Schlimm ist, das es immer noch Ärzte gibt, die behaupten, dass die Impfungen keine Nanotechnologie 
enthalten würden. Dabei zeigt die Elektroskopie einen klaren Pike bei Carbon und das ist das Graphen. 
Toxische Nanopartikel Metalle verursachen Dysfunktionen in den Mitochondrien (den Energiezentren in 
den Zellen), was zu extremer Müdigkeit führt, und zu Dysfunktionen im  Gehirn. (Anmerkung:  Denselben 
die Mitochondrien schädigenden Effekt hat elektromagnetische Strahlung von 5G. Dazu gibt es bereits viele 
Studien und Belege.)  Und die Ärzte machen nichts, um das aus den Menschen wieder rauszubekommen. 
Deshalb ist ein multidisziplinärer Ansatz wichtig und sich dazu auch Waffenexperten wie Mark Steele, RA 
Todd Callender mit seinem Forschungsteam, und Counterterrorism Experten wie Dr. Tau Braun anzuhören. 
Wer nur auf den Mainstream hört, der erfährt dazu nichts. 
Min. 52 Ca. 15 Millionen Menschen sind bereits an der Covid Spritze gestorben und es gibt eine reduzierte 
Lebenserwartung, und zur gleichen Zeit auch einen Geburtenrückgang. Deshalb müssen wir unsere Stimme 
erheben und dazu STOP sagen und die Kriminellen zur Rechenschaft zu ziehen. 
Min. 53:55 Es ist auch wichtig den psychologische Effekt zu betrachten, denn das Zeug im Körper kann 
Depressionen und negative Energie starten.  
Jeder einzelne ist in Gefahr und deshalb müssen wir uns bewusst machen, dass wir Gottes Kinder sind und 
müssen zusammenhalten. 
Das allerwichtigste für jede Person ist jetzt Glaube an Jesus.  
Anamihalceamdphd.substack.com hat viel Material zur Aufklärung und Entgiftungsprotokolle. 
Überprüft ach euren Magnesium-Spiegel, denn viele Menschen haben zu wenig Magnesium und leiden 
deshalb an Schlafmangel, Muskelkrämpfen etc. siehe Bioptimizers, mit Code Maria 25 
     
 

10)	Veränderte	Strukturen	wachsen	auch	im	Blut	Ungeimpfter	schnell	nach	Anwendung	von	
niedrigem	elektrischem	Strom	(5G)	-	Ana	Mihalcea	MD	PhD	19.3.2023	
Engl. Origialtitel: Unvaccinated Blood Unrecognizable After Application Of Low Level Electrical Current And 
Structures Rapidly Grow - Clifford Carnicom's Findings Confirmed –  

https://anamihalceamdphd.substack.com/p/unvaccinated-blood-
unrecognizable?utm_source=substack&utm_campaign=post_embed&utm_medium=email 

I have drawn many parallels in what we are seeing now with the synthetic biology since the C19 shots era 
and the historical research of Clifford Carnicom. He wrote a series of six scientific papers that I find highly 
important to consider for anyone seriously investigating what is happening to human blood since the roll 
out of the C19 injections and how this alteration fits into the Transhumanist depopulation agenda.  

In my mind these papers are a must read for any human being on this planet:  

Blood Alterations : A Six Part Series	
He gave the historical Morgellons the new name “Cross Domain Bacteria”, after he found that this new 
synthetic engineered life form had features of all three biological classes of life - archaea, bacteria and 
eucaryotes. Normal life forms belong to one of the three domains, never to all three. Additionally, he did 
detailed analysis which showed that the Ribbon structures were chemically composed of Poly Vinyl Alcohol, 
which is Hydrogel and - Metals. Here is the presentation Clifford and I made in December: LINK 
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I have written extensively about the abnormal blood findings in unvaccinated blood that I have been seeing 
with exponential severity and frequency. A few months ago, I would still see people for their first live blood 
analysis that were uncontaminated. In the last couple months, I have not seen anyone who does not have 
these structures. My sounding the alarm about this shedding and environmental assault on human blood is 
important to take note of, for I foresee an unprecedented silent accelerated aging epidemic due to these 
findings that affects all humans. Most people do not know that this is in their blood, but it is evident that it 
causes micro clotting, acidity and inflammation, all components that accelerate aging.  
While mainstream healthcare admits that the causes of long Covid are not fully understood, I have seen 
with darkfield live blood microscopy synthetic biology structures in unvaccinated blood with long Covid 
symptoms that were also found to develop from C19 vaccine vials. LINK 

The Long Covid epidemic in America shows the assault on population health:  

Long COVID has potentially affected up to 23 million Americans, pushing an estimated 1 million people out 
of work. The causes of long COVID are not fully understood, complicating diagnosis and treatment. Among 
people who have had COVID, 11% are currently experiencing long COVID but an additional 17% had long 
COVID in the past and are no longer reporting symptoms, suggesting that more people have recovered from 
long COVID than currently report symptoms.gs. The total “ Covid” Cases registered in the United States has 
reached 103 Million according to the CDC. Long COVID: What Do the Latest Data Show? 
Clifford Carnicom showed last year that in four unvaccinated people not only did they have abnormal 
rouleaux formation ( stacking of red blood cells) - but after applying an extremely low voltage current, the 
same structures I see in everyone appeared. My findings were confirmed by Dr. David Nixon in Australia in 
live blood of vaccinated and unvaccinated people. Around the world, people have called this Graphene 
Oxide - they see what we see, long Ribbon structures. Calling this Graphene Oxide may be a misnomer of 
the Hydrogel Polymer which encapsulates the payload within the shots - it can be mRNA, toxins, Quantum 
dots that magnetically alter the human genetic information by modifying the spin states of subatomic 
particles. Clifford Carnicom called his findings CBD as mentioned above - Cross Domain Bacteria, his name 
for Morgellon’s, which is a Hydrogel Polymer synthetic life form with many similarities to what we see in 
live blood of injected and un injected people since the C19 shot rollout.  

 
BILD: Image Courtesy Carnicom Institute: CDB Filament Formation in Blood Sample (Lower Layer) Subjected 
to Low Level Electrical Current ~1500x. 	
This is very similar to what I have been seeing in unvaccinated blood in my office.   
BILD:  

A few months ago, I would still see unvaccinated people who had uncontaminated live blood. I no longer 
see normal blood samples now, unless it is after EDTA Chelation treatment - which I found to clear the 
blood of these structures.  

Most recently on Telegram, there has been someone by the name of LAC microscopy who has been 
confirming and replicating Clifford Carnicom’s analysis. The gentleman is a farmer and not a scientist, but 
has some remarkable research findings. He used low level electrical current on his unvaccinated blood and 
found the growth of abnormal structures. I completely agree with him, that concerned citizens with an 
open mind have to look at questions that “reputable” scientists and doctors refuse to analyze - for the 
answers affect the entire human species.  

BILDER 

The issue is this: If there is a synthetic hydrogel based artificial intelligence biology that is transforming 
humanities blood - causing disease, illness and accelerated aging - we need to identify this. This is why I am 
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now working with Clifford Carnicom and Dr. David Nixon to do some very specific experiments and compare 
the electrical properties of vaccinated and unvaccinated blood - as well as to analyze the chemical 
composition of the structures growing in vaccinated and unvaccinated blood. WE HAVE TO CHEMICALLY 
ANALYZE THIS TO REALLY SEE WHAT THE STRUCTURES ARE MADE OF - Hydrogel? Graphene Oxide? So far, 
nobody knows.  

We all know of the athletes that have been dying suddenly, including children. Hydrogel polymers grow 
with electrical and EMF exposure. Exercise in the body creates a powerful electrical field. This could be part 
of the mechanism of why athletes are dying.  

In her new brilliant interview with Maria Zeee, Karen Kingston discusses the synthetic biological spike 
protein and how it is changed and modified in electrical fields. I believe she and I are speaking of the same 
thing. The Lipid Nanoparticles, which are the Hydrogel that carry the payload of possible spike toxin, can 
grow from nano size to centimeter size in minutes. Please watch this important interview: Karen Kingston – 
Russian MoD Confirms mRNA Injections Are Bioweapons!!! Globalist Plan for Nanotech Revealed!	
We are in need of some very specific technical equipment for further experiments. If you would like to 
support our effort, please donate to the Carnicom Institute.	
I absolutely trust and support Clifford Carnicom, as I have found him to be an impeccable human being and 
meticulous scientist. He and I can spend hours on the phone discussing mechanisms and experiments and I 
value his decades of research and use of many different experimental modalities, like voltammetry, visible 
light spectrometry, near infrared spectrometry, microscopy, protein detection (reagent based), enzyme 
analysis, magnetism analysis and more.  

We are recording a video update on our discussion of the Transhumanist Agenda - correlations between 
geoengineering synthetic biology and C19 vax nanotechnology which will be released next month and 
include Clifford Carnicom, Harry Blazer, Dr. David Nixon, Elana Freeland and myself.  

 
 

11)		Europäische	Arzneimittelagentur	(EMA)	bestätigt	„übertragbare“	Nebenwirkungen	bei	
Corona-Impfung	
Auf Rückfrage des Magazins Epoch Times anlässlich Impf-Nebenwirkungen bei Neugeborenen teilte ein 
Pressesprecher der Europäischen Arzneimittelagentur (EMA) mit: 
„Einige der gemeldeten Verdachtsfälle beziehen sich auf Eltern-Kind-Berichte. Dies sind Situationen, in denen 
zum Beispiel eine stillende Frau den Impfstoff erhalten hat und über Reaktionen berichtet, die bei ihrem 
Baby aufgetreten sind.“ 
Damit bestätigt die EMA, dass die Impfung auch Nicht-Geimpfte – in diesem Fall Menschen, für die die 
Impfung gar nicht zugelassen wurde – beeinflussen kann. 
    
 
 
C.	Entgiftung	und	Hilfen	gegen	Shedding	

Quelle: https://www.lifeandlove.de/shedding-geimpfte-gefaehrlich-fuer-die-ungeimpften/   

Um ein gesundes Immunsystem zu erhalten, sollte man seinen Körper entgiften und sich möglichst 
biologisch ernähren.  

Zur Entgiftung eignen sich mehrere Möglichkeiten,  
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• darunter die Anwendung von CDL (Chlordioxid), Zeolith, NAC, Methylenblau, Kiefernadeltee, Borax, 

Fasten und Urin-Therapie. Siehe dazu unter dem Kapitel: Entgiftung 
• Ergänzend können Mikronährstoffe hilfreich sein, wie z. B. eine Kombination aus Spirulina und Chlorella. 

Wichtig sind auch psychische und seelische Gesundheit sehr wichtig, denn je höher wir schwingen, desto 
stärker ist auch unser Immunsystem und desto weniger Chancen haben sowohl die Gifte des Sheddings als 
auch andere Krankheitserreger und negative Energien.  

Wichtig ist auch gute Ernährung, Bewegung, Sonne und frische Luft, Gebet und Meditation  und vor allem in 
der Ruhe und im Vertrauen bleiben! Über allem steht Gott, der Allmächtige, der Schöpfer, der barmherzig 
ist. 
Zur Entgiftung von Wohnungen (oder Autos etc.) kann man aufgeschnittene Zwiebeln oder Knoblauchzehen 
hinstellen. 
 
Detaillierte Informationen zur Entgiftung  

Shedding-Protokoll von Florian Schilling 
Neueste Version des Hilfs-Protokolls für Shedding-Betroffene 
https://www.florianschillingscience.org/_files/ugd/304090_8c99698d231d4caea8aafcf0d218ec72.pdf 
    
„Protokoll zur Ausleitung der Coronaimpfstoffe und zum Schutz vor dem Shedding-Phänomen“ 
von Dr. Alina Lessenich 
https://www.lifeandlove.de/docs/Ausleitungsprotokoll.pdf 
 
Gesundheits-Nachschlagewerk  von Patrick Soland 
https://www.lifeandlove.de/docs/Gesundheitstipps-Nachschlagewerk.pdf     
 
Alternativen zur Ausleitung von Shedding Effekten und Linderung von Impfnebenwirkungen 
Hilfreiche Zusammenstellung 
https://www.lifeandlove.de/docs/Ausleitung-Shedding-Linderung-Impfung.pdf  
       
weitere interessante Artikel                  
Die	Ausleitung	von	genetisch	experimentellen	Substanzen	aus	dem	Körper	
CDL-Anwendung	bei	Corona-Impfung,	Shedding	und	vielen	anderen	Krankheiten	
Vollständig geimpfte Personen scheiden GRAPHENE aus 
Spikeproteine,	Graphenoxid	und	5G	
Die	Gerüche	der	Geimpften	erklärt	
Corona-Impfunge	aus	spiritueller	Sicht	
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2.6.	Das	Graphen	Oxid	u.	Nano	Schaltkreise	-	EMF	5G	–	LED	
Strassenlaternen	–	Killernetz		
1)	Graphen	Oxid	&	Nano	Router	Schaltkreise	in	Impfungen:	Identifizierung	der	Muster	
und	der	wahren	Ziele	der	Covid-Spritzen	durch	Mik	Andersen,	Corona2Inspect	11	2021	
Engl. Original Titel: Graphene Oxide & Nano-Router Circuitry in Covid Vaccines: Uncovering the True Purpose 
of These Mandatory Toxic Injections - Pattern Identification in Coronavirus Vaccines: Nanorouters by Mik 
Andersen, Corona2Inspect 11 2021 
Link: https://truthcomestolight.com/graphene-oxide-nano-router-circuitry-in-covid-vaccines-uncovering-
the-true-purpose-of-these-mandatory-toxic-injections/ 
Mik Anderson ist das Psedonym für einen Experten bei corona2inspect 

Selbst ansehen, da sehr Bites intensive Bilder von der Nanotech und Schaltkreise in den Covid-Impfungen 
 
Connect with Corona2Inspect at Telegram 
Connect with Corona2Inspect 
 
 
2)	Mik	Anderson	|	Intracorporal	NanoNetwork,	Brief	Summary	–	Dr.	Ramola	D.	
26.12.2021	=	Kurzübersicht		
Link: https://everydayconcerned.net/2021/12/26/mik-anderson-intracorporal-nanonetwork-brief-
summary/ 
Kurzübersicht und Video 
Repost of PDF with Note and Links | Ramola D | Dec 26, 2021 

Re-posting a document posted online by Mik Anderson, the scientific researcher at Corona2Inspect, who 
has been comparing the data found in extant scientific literature with the images and video of vibrating 
quantum dots, carbon nanotubes, flouroscent nanoribbons, capsids, and other findings in the vaccines by 
different researchers, particularly by Dr. Pablo Campra, and finding evidence of nano-robotics: self-
assembling nano-routers, nano-sensors, plasmonic antennas, and nano-circuits related to the possible 
building of nano-networks in the human body to overlay and displace human neural networks, permitting 
remote-access neurostimulation, neuromodulation, and neurocontrol: the grotesque dream of the 
Transhumanists seeking to hybridize humans via bioengineering, nano-robotics, and synthetic biology into 
digitized beings linkable in an Internet of Bio Nano Things and Internet of Things, for eventual linkage to a 
AI-run Global Brain Net and Internet of Bodies. 
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Image: Screenshot/Intracorporal Nanonetwork: A Brief Summary, by Mik Anderson 
 
This is an ongoing process of investigation and discovery which will be more extensively addressed by this 
writer shortly–earlier addressed here in Red Alert! Graphene Oxide Found in Pfizer/AstraZeneca Vaccines–
Used in Biosensors and Neural Interfaces–Could Be the Secret Link to Nano-Bio-Info-Cogno (NBIC) Human-
Machine Convergence for AI Singularity & Full Spectrum Brain/Bio Control Intended by Anti-Human 
Transhumanists, Globalists, Governments and in Damning Evidence of Self-Assembling Wireless Nanosensor 
Networks using Graphene Quantum Dots, Nanorouters, Nanoantennas Found by Dr. Pablo Campra in 4 
COVID Vaccines Revealed by Researcher Mik Anderson/Corona2Inspect. 
La Quinta Columna has been addressing these discoveries in various videos lately, including this one on Dec 
22, 2021: La Quinta Columna: The Origin of COVID-19 and the Final Objective concluding that graphene in 
vaccines (both COVID vaccines and in previously-administered flu, meningitis, and other vaccines) giving rise 
to self-assembling nano-networks, and the thrombi induced by this foreign invasion leads to the symptoms 
wrongfully being attributed to COVID, a hypothesis they have earlier discussed. 
The replacement of human neural networks with nanotechnology using nano energy harvesters called nano 
rectennas is discussed in Mik Anderson‘s latest article: 
Found evidence that would confirm the theory of nano-networks centered in the human body: nano-
rectenas/Corona2Inspect/December 16, 2021 

Celeste Solum, an extraordinary scientific researcher and reporter as well as FEMA whistleblower, recently 
interviewed here on Newsbreak 139/Dec 23, 2021, has revealed that Graphene Hydrogel is now in 
everything and enters the human body through many means including aerosols, water, and food, has 
been covering many aspects of this non-consented-to human nano-neural transformation, essentially what 
she terms accurately is NANO BIOLOGICAL TERRORISM, at her website and videos, including these: 

• Graphene based Hydrogel in everything, with Dr. Ramola D. (auf dieser Webpage)  
Min.20:30 Email an celeste@celestialrport.com  bitte um das Rezept für die Haut 
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• Why I hate human petrifaction 2.0 from nano entities/Nov 5, 2021 
• 10 Secret Things You Didn’t Know About NANO ENTITIES/October 28, 2021 
• Invading Legion of Hydrogel & Quantum Dots Robotic Devils Revealed/August 28, 2021 
• Techno Burqa’fing the Human for Extinction/August 6, 2020 

 
INTRACORPORAL NANONETWORK: A Brief Summary/Mik Anderson 

This summarizing document by Mik Anderson is very helpful in explaining the many different aspects of 
nano-networks and how the transhumanizing and nano-robotizing objectives are being achieved, without 
humanity’s consent, and like Celeste Solum’s articles, offer a heads-up and warning intelligence to all that 
we need to get informed, stay informed, and begin speaking openly against such rampant biological 
takeover by megalomaniacs: 

Click to access 12-intracorporal_nanonetwork.pdf 
	
 
3)	Intra-body	nano-network	-	Brief	summary	by	Mik	Andersen.pdf			=	Übersicht	
Nanotech	in	Impfungen	und	Besprechung	ihrer	Funktionen	im	Körper-	WICHTIG	FÜR	
STRAFANZEIGEN		
Link: https://www.docdroid.net/tvx0R9b/intra-body-nano-network-brief-summary-by-mik-andersen-pdf  
Mik Anderson ist das Pseudonym für einen Nanotech Experten bei corona2inspect, einer Webpage, die Dr. 
Axel Boland in Deutschland gestartet hat, die alle Funde dazu in Covid-Impfstoffen dokumentiert, inkl 
derjenigen der spanischen Forschergruppe La Quinta Columna u.a. 
 
 
4)	Zusammenfassender	Bericht		von	David	Fergusson	mit	Forschungsbelegen	

NANOTECH IN VACCINE (David Fergusson, 1.2.2022 v1.5)  
@ https://cdn1.richplanet.net/pdf/0495.pdf  
 
 
5)	Funden	in	Impfstoffe,	Systematisierung	und	Besprechung	ihrer	Funktionen	durch	
David	Fergusson	=	Beweise	für	das	schlimmste	Verbrechen	an	Menschen,	das	es	je	gab	

Siehe das Video: Brain jabbed (compelling evidence of Nano Tech in the „vaccines“) -  RichPlanet 17.2.2022  
Link: https://www.bitchute.com/video/iREcxI6FbDXT/ 
Dauer: Std. 3:03:43 
RichPlanet feat. David Fergusson 

Einleitung zum o.g. Video 

Richard D. Hall von Richplanet TV und David Fergusson, seit 25 Jahren Softwareentwickler,  besprechen 
Inhaltsstoffe, die in allen mpfstoffen gegen Covid von verschiedenen unabhängigen Gruppen gefunden 
wurden. Wenn man ein Verbrechen untersuchen will, so kann man nicht einfach blind darauf vertrauen, 
was  die Regierungen und die Pharmaunternehmen sagen. Um herauszufingen, welche Ziele mit der 
Impfung verfolgt werden, braucht es eine forensische Untersuchung dieser Waffen, die in einigen Fällen zur 
Mordwaffe geworden sind. Das leistet dieses Video und der Bericht von David Fergusson. 

Es häufen sich täglich Beweise, die zeigen, das die Covid-Spritze vollgepackt sind mit Carbon Nanotubes und 
sich selbst zusammensetzenden Intra-body Nano Netzwerk Technologie. In der heutigen Sendung zeigen wir 
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Beweise von vielen verschiedenen Studien in verschiedenen Ländern, die den Inhalt der Covid-Spritzen 
sorgfältig untersucht haben. Diese belegen, dass das Hauptziel der Spritzen keine Impfung ist.  
Es ist etwas schwierig, die Beweise Laien zu erklären, weil die meisten Personen mit den neuen 
Entwicklungen in der Intra Body Nano Technologie nicht vertraut sind.  
In dieser Sendung erklären wir einige Hauptentwicklungen in der Nano Technologie, und beschreiben die 
Charakteristika verschiedener Komponenten, die jetzt im Gebrauch sind oder entwickelt wurden.  
Danach zeigen wir, dass diese Komponenten in den „Impfstoffen“ aller Hersteller identifiziert werden 
können. 
Diese Informationen müssen schnell an die Öffentlichkeit und zur Polizei, damit die Impfzentren geschlossen 
und unter Quarantäne gestellt werden können, und damit die Täter gefangen genommen und bestraft 
werden konnen wegen Angriff und schwerwiegener, absichtlicher Körperverletzung 
https://www.richplanet.net/richp_genre.php?ref=295&part=1&gen=99  

Inhalt des o.g. Videos 

1. Erforderliche Komponenten für Körper Kommunikation mittels Nanotechnologie Min. 7:05 
Sie stellen zunächst ca. 12 verschiedene Komponenten von Nanotechnologie vor, weil damit nicht alle 
vertraut sind. Danach zeigen sie verschiedene Bilder als Beweismaterial. 

2. Was ist ein Carbon Nanotube? Min. 14:35 
Carbon Nanotubes wurden 1991 entdeckt. Sie werden durch Falten eines Carbon Nanobandes bzw. eines 
blattes Graphen hergestellt und sind dreidimensionale Objekte. Das ist die Methode, die verwendet wird, 
für das, was wir in Impfstoffen und in Körpern finden. 
Sie sind  in Impfstoffen, auf den Stäben und in den Masken nachgewiesen. Sie sind 100 Mal stärker, als Stahl 
und können Elektrizität und Hitze leiten.Graphen und Carbon Nanotubes werden als Durchbruch in 
derTechnologie bezeichnet, weil man sie in kleinster Grösse verwenden kann. Sie besitzen auch eine hohe 
Oberfkläche und eine hohe Elastizität und exzellente thermale und chemische Stabilität. Sie können leicht 
biologische barrieren überwinden und werden deshalb dazu verwendet, um Drogen in die Zelle zu liefern, 
weil auch unnser Körper ais Kohlenstoff besteht. Man kann ihre Oberfläche leicht mit biofähigen Molekülen 
bestücken, um ihnen mehrere Funktionen zu verleihen. Richplanet TV hat eine Datenbank mit 
Forschungspapieren zur Nanotechnologie eingerichtet unter www.richplanet.net/nano  Wenn man sich die 
Papiere zur Gehirnkontrolle ansieht, so findet man viele Erwähnungen von Nanotubes für Neurosensing 
(Neuronenabtastung) und Neuronenaktivierung. Siehe das bild Minute 17:10 Sie können Informationen 
erhalten für etwas, womit sie verbunden sind. Sie sind Umwandler, weil sie elektrische Signale umwandeln 
in Bewegungen und in die Freigabe von Chemikalien und Drogen. Graphen ist nur ein Atom dick. Deshalb 
können die Nanotubes in die Zellen hinein gehen und die Blut-Gehirn-Schranke überwinden. Sie haben die 
grösste Oberfläche und können deshalb grossflächig für die elektische Stimulation verwendet werden. Sie 
sind sehr sensibel, denn die Elektronen können sich darauf sehr frei bewegen. Sie können jede neuronale 
Aktivität sehr leicht erfassen und in Elektrizität übersetzen. Und sie können Elektrizität auch anders herum 
verwenden, um Neuronen zu stimulieren. Sie können lesen, was man denkt und dazu veranlassen, etwas 
bestimmtes zu denken. Das ist auch die Intention dahinter. Sie haben Eigenschaften, die sie auch wie 
Parasiten und wurmähnliche Kreaturen aussehen lassen. Bild Min. 19:20 Haucht man sie an, so bewegen  
sie sich, weil sie so sensibel sind, dass sie organische Moleküle aus dem Atem aufnehmen und elektrische 
Eigenschaften in den Nanotubes anstossen, die sie dazu veranlassen, sich zu bewegen. Sie reagieren auf 
elektrische Stimulation und auf Hitze.  

3. Bilder von Carbon Nanotubes aus 19 versch. Studien Ab Min. 21:55 
Die Studien sind am Ende seines Dokumentes aufgelistet. 
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Min. 22:30  bild  Dr. Pablo Campra aus einer frühen Studie mit einer typischen  Form eines Carbon Nanotubes, 
der wie eine morgellons ähnliche  Faser aussieht, jedoch viel kleiner ist, als Morgellons.  

Min. 23:20 ein ähnlicher Nanotube im Impfstoff von Pfizer aus aus einer anderen Studie.  
Carbon Nanotubes kommen in zwei Formen: einfach gerollt und mehrfach gerollt. 

Min. 23:40 mehrere Nanotubes. Das ausgefranste Ende ist ein charakteristisches morphologisches Merkmal 

Min. 24:00  Nanotubes aus dem Impfstoff von Moderna, wie sie in allen Impfstoffen gegen Covid auftreten. 
Wie weiss man,dass das Nanotubes sind? Dr. Campra hat zu  den Nanotubes eine sehr sdetaillierte 
Mikrospektroskopie durchgeführt,die er ins Internet gestellt hat (Min. 25:18)  Die Vergrösserung zeigt, dass 
einige transparente Nanotubes mit Chemikalien bestückt sind. Es zeigt  die graphenasierten Nanotubes. 

Min. 25:40 bilder von Dr. John bee zu Nanotubes im Impfstoff von Pfizer. Die helleren  Farben sind 
metallische Substanzen. Richard D. Hall hat mit seinem Mikroskop  bei 400-facher Vergrösserung ähnliche 
Nanotubes im Impfstoff von biontecht / Pfizer gefunden.  

Min. 27:45 Cabon Nanotubes im Impfstoff von Moderna, wie sie auch in allen Masken verschiedener 
Hersteller gefunden werden. Aufnahmen von Dr. Carrie Madej 

Min. 28:15 bilder von Nanotubes aus Graphenoxid der österreichischen Studie, die an einer Konferenz im 
September Oktober 2021 gezeigt wurden. Alle Nanotubes enthalten Graphen. 

Min. 29:45 Carbon Nanotubes der österreichischen Studie, die im  blut gefunden wurden 

Min 30:20 Nanotubes im russischen Impfstoff Sputnik und im Impfstoff vonAstrazeneca; bilder aus 
Argentinien 

Min. 31:20 bilder von Dr. Robert Young zu Carbon Nanotubes im blut, wo es die roten blutzellen anzieht. 
Carbon verliert seine Elektronen sehr leicht und kann dann negativ geladenen rote blutzellen elektrisch 
anziehen 

Min. 32:30 Carbon nantubes im blut. Das kann blutverklumpungen erklären, die man nun bei vielen 
geimpften jungen Leuten sieht. 

Min. 32:40 Rouleaux bildung roter blutzellen, wenn sie ihe negative Ladung aufgrund der Impfung  oder 
elektromagnetischer Strahlung durch 5G verlieren verlieren und verklumpen; bilder von deutschen 
Forschern: Das ist sehr ungesund.  

Min. 33.40 bilder von Dr. Axel bolland, die an der Konferenz in Reutlingen in Deutschland gezeigt wurden 
zu Carbon Nanotubes und Rouleaux Effekt der roten blutkörperchen 

Min. 34:10 bilder von Dr. Andre botha zu Nanotubws im blut, die bei Stew Peters TV gezeigt wurden 

4. Carbon Nanofaser Octopus-Struktur / Kraken-Struktur Min. 34:50 
Das sind solide Zylinderaus Carbon oder aus Graphen, die zu tintenfischähnlichen Strukturen heranwachsen 
können. Sie können eine Verbindung zu Super Kondensatoren herstellen und werden auch verwendet für 
Knotenpunke zu Nerven-Synapsen verwendet. Dabei wachsen aus einem Punkt mehrere Stränge.  

Min. 35:45 bilder von Dr. Zalewski, Polen.  Einige Leute haben diese Struktur als Hydra vulgaris identifiziert.  
Es ist jedoch ein Nanfaser Octopus. Dr. Zalewski behauptet, dass diese Struktur mit 2,5 mmm langen 
Tentakeln innerhalb von 4 Tagen aus einem Ei im Impfstoff gewachen ist. Es gibt inder wissenschaftlichen 
Literatur tatsächlich einen Artikel,  der beschreibt, wie man diese heranwachsen lässt. Die Positionierung 
und Platzierung nutzt DNA Methoden. Das ist ein chemischer Prozess und hat nichts mit biologie zu tun.  
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Min. 38:10 Ricardo Delgado von La Quinta Columna, Spanien, fand diose Octopus Struktur in einem 
Impfstoff 

Min. 38:28 Dr. Carrie Madej fand in Impfstoff von Moderna diese Octopus Struktur 

5. Graphen Quantum Dots  für Sendeempfänger im menschlichen Körper (= Luziferase = Patent 060606) Min 38:50 
Das sind kleine Partikel,  deren Eigenschaften den Effekt der Quantum Ausbeute verbessern. Sie verstärken  
elektromagnetische Signale und die  Emission, vor allem in Umgebungen, wie dem menschlichen Körper, 
um analoge drahtlose Sende-Empfänger mit Halbleitereigenschaften zu ermöglichen. Die Semihalleiter-
eigenschaften von DQD’s ermöglichen es ihnen ein Netzwerk zu bilden, durch welches  sie 
Neuroübertragungen effektiv überwachen und neuromudulieren können. Quantum Dots sind sehr variabel 
und und können viele Eigenschaften wie Oberflächen-Oxidation, Oberflächen-Spannungsdichte,... , 
Verbindung mit Polymeren und verschiedene Interaktiopnen mit biomolekülen bereitstellen. Sie können 
durch Abbau von Graphenblättern hergestellt werden. Dasist also woder etwas, das Graphenals beste 
Komponente benötigt. Quantum Dots können verschiedene morphologische Strukturen erreichen, z. b. 
hexagonale, dreieckige oder runde, irreguläre Polygone, die fähig sind Zellmembrane zu durchdringen. 
Quantum Dots emittieren Fluoreszenz ermöglichen Drogenzustelliung und bio-Erfassung und Darstellung 
mit grüner und blauer Photolumineszenz (siehe unter  Luciferase). Sie können in einer ähnlichen Weise 
genutzt werden, wie Elektronik. Ohne die Quantum Dots würde vieles der Nanotechnologie nicht 
funktionieren. Nanotechnologie  besteht aus bausteien. Wenn  diese jedoch auf diese Weise genutzt 
werden, dann gehen wir damit in die Hölle. 
Sie können sich in einer langen Kette koordinieren mit einer ähnlichen Funktion, wie ein Draht, die auch 
Elektronen befördern kann. Das sind Quantum Dot Cellular Automata. Statt Elektroizität, nutzen diese 
Quantum Charakteristika. Um sie zu finden und abzubilden benötigt man ein stärleres Mikroskop. 

Min. 41:40 bilder von einem deutschen Arzt 

Lücke mangels Zeit und das Nachfolgende noch nicht geordnet 

Ab Std. 1:02 Quantum Dot Automata und selbst assemblierende Strukturen, die auf Terrahertz 
Kommunikation basieren 

Std. 1:30 Hydrogel und seine Funktionen; actuators und sensors for drug delivery 

Std. 1:35:40 Hier geht es um das schlimmste Verbrechen gegen die  Menschheit, das jemals begangen 
wurde, nämlich die heimliche Implementierung von Kommunikationsstrukturen in den menschlichen 
Körper ohne Wissen und ohne Einverständnis der Bevölkerung.  
Wir müssen darüber reden, WAS das Gift ist, das damit geliefert wird, WOZU das verwendet wird, WIE das 
funktioniert, WAS Geimpfte in ihrem Körper haben, WAS für einen physikalischen und/oder biochemischen 
Effekt das bei Geimpften hat und ob sie das einfach akzeptieren sollen oder WIE sie damit umgehen sollen. 

Std. 1:37:25 Carbon Nanotubes mit weiteren, daran  angehängten Partikeln; von Dr John bee. Carbon 
Nanotubes  dienen der Lieferung von Drogen in den Körper;  

Std. 1:39:50 Micro bubbles mit elektromagnetischen Fähigkeiten, die der Drogenlieferung in den Körper 
dienen und ihre Nutzlast durch Ultrasound oder elektromagnetischen Frequenzen freisetzen; von Stew 
Peters TV. Sie haben eine hexagonale Struktur mit 6 potentiellen Verbindungsmöglichkeiten und arbeiten 
sowohl in Reihen, als auch unabhängig. Dr. Campra fand sie ebenfalls in den Impfstoffen von Astrazeneca 
und Pfizer. Das sind nicht Nanolipide, denn dazu sind sie zu gross. Sondern das ist zusätzliche Drogen-
Nutzlast (payload) in den Impfstoffen. Das kann im Körper Geimpter noch gar nicht aktiviert sein und späer 
aktiviert werden. Man weiss nicht, ob das der Krebsbekämpfung dient oder der beendigung des Lebens. 
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Szd. 1:41:55 Die Impfstoffe enthalten unzählige Nanotubes mit kristallinen Strukturen. Bsp. Pfizer 
David Fergusson: Die kristallinen Strulturen enthalten Elektroden mit elektromagnetischen Fähigkeiten. Sie 
dienen sowohl als Sensoren, als auch als Aktivierer.  
Std. 1:42:25 bild dazu von Dr. Campra zu bläulichen Nanotubes mit angefügten kristallinen Strukturen. Doe 
kristallinen Strukturen dienen der Funktionalisierung der Nanotubes.  
David Fergusson: Gemäss der Literatur dienen Nanotubes Gehirn-Verbindungen. Sie können im Gehirn ein 
Netz formen. Sie ersetzen Axonen, die normalerweise Neuronen verbinden, und dienen kurzen 
Schaltkreisen.  

Std. 1:43:35 Nanotubes mit Schwimmeffekt, bsp. Pfizer, Astrazeneca; bilder von Dr.Campra 
David Fergusson: Diese Nanotubes können sich verwandeln und der Kopf kann andere Funktionen besitzen, 
als die beine. Se können auch aus dem Graphenoxid im Impfstoff herauswachsen. Das Wachstum ist 
vermutlich ein chemischer Prozess. 

Std. 1:44:50 Rouleaux Effekt auf rote blutzellen im blut; bilder von TimTruth.com und Dr. Axel boland 
David Fergusson: Die Ärzte haben früher nie solche Formationen roter blutkörperchen festgestellt. Die 
Fluoreszenz deutet darauf hin, dass es sich um eine Kohlenstoffverbindung handelt. 
Die bilder von Dr. Axel boland zeigen normales blut vor der Imfpung und den Rouleaux-Effekt 4 Stunden 
nach der Impfung und die leuchtende Hydrogel-Formation eine Woche nach der Impfung.Er denkt, dass die 
Rouleaux-bildung der roten blutkörperchen durch Graphen Oxid im Impfstoff und durch elektromagnetische 
Strahlung verursacht wird. 
Anmerkung von mir: Die biophysikerin Dr. beverly Rubik wies 2019 am „5G awareness & accountability 
summit“ darauf hin, dass der Rouleaux-Effekt und die flaschendeckel-förmige Verformung der roten 
blutkörperchen durch elektroimasgnetischer Strahlung durch 5G verursacht wird und die Durchblutung der 
Feinkapillaren gefährdet. Der biochemiker Prof. Martin Pall wies darauf hin, dass seit 5G massenweise 
Spitzensportler in Aktion plötzlich tot umfallen. Ulrich Stetter, Stadtrat von St. Gallen, sammelt die 
Autounfälle in der Schweiz aufgrund von plötzlichem Tod am  Steuer seit Einführung von 5G in der Schweiz. 
Es kann jeden erwischen, der mit einem Auto an einem 5G Turm vorbei fährt; gemäss dem kanadischen 
Experten Jerry Flynn, kanad. Militär a.d., je nach magnetischem Feld, dessen Wirkung unterschätzt wird!!! 
2019 wurde auch über plötzlichen Herztod bei vielen Skifahrern in der Nähe von Skilift und 5G Turm  in 
Kanada und in Österreich berichtet.  

Std. 1:47:25 Mikroorganismus als Schwimmer; bild von Dr. Robert Young 
David Fergusson: Gemäss der Literatur höngt deren Fuktionalität von der Temperatur und der Viskosität der 
Flüssigkeit ab. 

Std. 1:48:50 Mikrobubbels in den Impfstoffen von Sputnik und Pfizer, bilder der Studie  in Argentinien 

Std. 1:49:10 Studie zum Verhalten der Microtubes von Dr. Ricardo Delgado, Spanien 
Diese Nanotubes sind rötlich und verhalten sich wie Morgellons. Sie sind an den Enden mit kristallinen 
Struklturen verbunden, die als Elektroden funktionieren.  

Weiter Std. 1:50 

Std. 1:59:00 Sich bewegende Nanotubes im Impfstoff von Pfizer. DAS befindet sich im Körper Geimpfter. 

Std. 2:00:00 Es gibt 2 Arten der Kommunikation mit diesen Nanopartikeln: elektromagnetische und 
drahtlose Kommunikation. Das funktionniert jedoch nur wenige Millimeter, weshalb es eine Menge solcher 
Nanopartikel braucht. Dazu werden Cluster und Knoten solcher Nanopartikel verwendet.Es gibt hinderte 
wissenschaftlicherArtikel zu dieser Technologie, die  alle einen gesundheitsförderlichen Effekt durch schnelle 
Diagnose und schnelle  bereitstellung von Drogen für Probleme mit dem Herzen oder dem Gehirn 
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unterstellen. Aber das kann auch für ruchlose Ziele missbraucht werden und wurde auch dazu missbraucht. 
Die genaue Funktion dieserNanopartikel in den Impfungen ist derzeit noch nicht bekannt. Die 
Wissenschaftler, die das entwickeln glauben, dass diese Technologie zum Wohle der Menschheit sei. Sie 
realisieren jedoch nicht, dass es Gruppen gibt, die diese Technologie für das ruchlose Ziel ihrer 
Weltdominanz verwenden. Dazu gibt es zu wenig Diskussion. 
David Fergusson: Der individuelle Wissenschaftler ist jeweisl auf ein bestimmtes Problem fokussiert. Es gibt 
drei Netzwerke, die an verschiedenen Schichten dieser Technologie arbeiten. Auf der physikalischen Ebene 
arbeiten sie an pulsmodulierter Kommunikation im Terraherzbereich. Auf der darüberliegenden Ebene 
arbeiten sie an  der Kontrolle der Erreichbarkeit dieser Technologie und wie man eine Botschaft von A nach 
b bringt. Man sollte diesen Wissenschaftlern mitteilen, dass sich diese Technologie in den Impfungen  
befindet. RichplanetTV hat deshalb Dr. M S Leeson, Mitglied von IEEE und der University of Warwick, der 
Rectennnas entwickelt hat, angeschriebén und hat gefragt, ob er weiss, dass sich die von ihm entwickelten 
Rectennnas in den Impfstoffen befinden, und hat die Forschungspapiere von Dr.Pablo Campra zu den in den 
Impfstoffen entdeckten Rectennas angefügt. Er hat mitgeteilt, dass er mit Rectennas in Impfstoffen  nichts 
zu tun hat, und sich selbst drei Mal hat impfen lassen und dass er sein Email als blutige Ohrfeige betrachtet 
und mit ihm nichts zu tun haben möchte. Warum hat er die beigefügte Forschung von Dr. Pablo Campa von 
der Universität Madrid nicht angesehen? (Anmerkung: Das ist ein klassischer Fall von kognitiver Dissonanz 
und Verdrängung des Unangenehmen für ihn noch nicht Verarbeitbaren.).  
Es sollten mehr Wissenschaftler darüber informiert werden. 

Std. 2:09:15 zu den technologischen Netzwerken und ihrer Wirkung im Körper 
David Fergusson: Die Nanopartikel können verschiedenen Netzwerken dienen. Verschiedenen Netzwerke im 
Körper können auch zu Zusammenstössen führen, denn diese gibt es in verschiedener Ordnung und 
Ausmass in Kabeletzwerken sowie in drahtlosen Netzwerken. Die Wissenschaft verwendet dazu Simulations 
Software. Von dieser zur Praxis istes jedoch normalerweise ein langer Weg.2021teilten die 
Forschungspapiere mit, dass die Verbindung zwischen der Makro- und der Mikrowelt noch fehlt. Es ist auch 
denkbar, dass es eine Gruppe git, die damit schon weiter ist. 

Std. 2:13:15 Dr.Pablo Campa hat seine Mikroskopischen Aufnahmen weitergereicht an Mik Anderson (das 
ist aus Sicherheitsgründen sein Deckname), der ein Experte zu dieser Technologie ist und sich mehr als 20 
Forschungspapiere von Dr. Pablo Campa angesehen hat und darauf hingewiesen hat, welche Aufnahmen 
Nanoantennen zeigen. Er hat unter www.richplant.net hat eine Übersicht über alle Forschungspapiere zur 
Nanotechnologie erstellt mit dem Titel: Nano Technology Papers.  
Er hat Mik Anderson angeschrieben und eine ausführliche Antwort erhalten.  
Std. 2:16:00 David Fergusson hat zusammmengefasst, was Mik Andersson zu den Nanotubes sagt.  
• Nanotibes werden insbesondere zur Neuromodulation verwendet. Sie interferieren mit dem Gehirn der 

Geimpften.  
• Zum Effekt  aufdas blut: Die roten blutzellen Verklumpungen entstehen durch Graphen Oxid und   

können sich mit der Zeit so entwickeln. 
• Zu den automatisierten Quantum Dot Zellen: Sie können in eine 3D Form gebracht werden und sich 

auch zu etwas Sichtbarem vereinigen.  
• Dr. boland’s blog wurde im Nov. Und Dez. 2021 zerstört. Darauf hat er seine Forschung und die 

Forschung anderer auf einer eigenen Webpage www.Corona2inspect.net  veröffentlicht. Diese 
beinhaltet alle Forschungsresultate und liefert einen sehr guten Überblick. 

• Er identifiziert auch bowie Anbindungs Antennen, sich selbst assemblierende Nanoaantennen, 
Hydrogel und Nanotubes. Es gibt 3 verschiedene Methoden der Assemblierung, die für das Wachstum 
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von Kristallen DNA, DNA Origami und ein DNA Substrat nutzen, z. b. wenn sich viereckige Strukturen 
aus dem Graphen Oxid entwickeln. 

Mik Andersson deckt ein breites Spektrum lebender Nanotechnologie ab undhat auf seiner Webpage 
vielePaper dazu. Auf  die Frage von Richplanet, was die stärksten Beweise für Nanotechnologie in den 
Impfungen sind, antwortete Mik Andersson, 3 Strukturen, siehe folgende Tabelle (Std. 2:22:30) 

 

Er weist darauf hin, dass noch mehr Augen für die Analyse der Inhaltsstoffe in den Impfungen benötigt 
werden.  
Er frage Mik Andersson auch, wie eine Menge von Nanopartikeln für 500 Mio Impfungen hergestellt  
werden konnten. Seine Antwort: Das scheint für die moderne Wissenschaft  kein Problem zu sein. 
Gebrauchs fertige Nanotech wird derzeit nicht hergestellt. Die Nanotech setzt sich gemäss einem Patent zur 
DNA selbst zusammen. Das CORDIS Projekt weist darauf hin, dass die DNA grossangelegt synthetisiert 
werden kann. Siehe dazu Praetorius, F.; Kick, b.; Behler, KL; Honemann, MN; Weuster-Botz, D.; Dietz, H. 
2017: „biotechnological mass production of DNA origami“, wo erklärt wird, dass synthetische DNA 
origami, die für Selbstassemblierung verwendet wird, die durch „eine Nanostruktur von  einer sehr langen  
einzelsträngigen Gerüst Molekül erhalten wird, die durch viele kurze einzesträngige einfache 
Oligonucleotide am Platzgehalten wird“, und spezifiziert wird, dass „nur von bacteriophagen erhaltene 
Gerüst Moleküle für skalierbare / vergrösserbare und effiziente Massenproduktion zugänglich sind; die 
kürzesten Stränge werden durch aufwendige fest-phasige Synthese oder enzymatische Prozesse erhalten ... 
wir zeigen, dass einfache Stränge der DNA von praktisch beliebiger Länge und mit praktisch beliebigen 
Sequenzen in anpassbarer und kosteneffektiver Weise produziert werden können durch Verwendung von 
bakteriophagen um aus einem Einzelstrang eine Vorläufer DNA zu erzeugen.“. Das sagen Praetorius und 
sein Team. Zusammenfassend lässt sich dazu sagen, dass dies für die moderne Wissenschaft kein Problem 
ist. Das lässt sich für sehr viele Impfampullen zum vornherein herstellen. (Anmerkung: Das ist eine 
Ergänzung zu den Patenten von Pfizer und Moderna, die gemäss der Biotech Analystin Dr. Karen Kingston 
belegen, dass die mRNA Covid-Impfung eine genmanipulierte, halb biologische, halb technologische 
Biowaffe ist.) 
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Erfragte Mik Andersson auch, ob er weiss, welche Leute,welche Organisationen und welche Unternehmen 
darin involviert sind. Mik Andersson weist darauf hin, dass  er weiss, dass es wichtig ist, zu verstehen, 
welche Entitäten, Organisationen darin involviert sind. Unglücklicherweise untersucht er das nicht.  

Erwähnte Quellen 

COV-ID GRAPHENE-NANO-PLATFORM DEATH-VAX DELIVERY SYSTEM 
(Dr. Ricardo Delgado) https://www.bitchute.com/video/Nab5SMPfQRSG/ 
 
COVID 'GRAPHENE NANO VAX'; 'BIO-CONTROL / WEAPON' PLATFORM 
(Quinta Columna, ENG. Trans.) https://www.bitchute.com/video/8ED4MavkV5nv/ 
 
PFIZER COVID GRAPHENE, NANO-MICRO-TECH, SELF-ASSEMBLIES INJECT 
(tangentopolis / Quinta Columna) https://www.bitchute.com/video/bhkhVwyssqLR/ 
 
GRAPHENE & MICRO-TECHNOLOGY Confirmed in ARGENTINA (Covid Vaccinations) 
by Research Team / Jan 27 2022 https://www.bitchute.com/video/7RIzkkMrPl4G/ 
 
ANALYSIS of COVID VAX VIALS & REPORT from ARGENTINA (28 Jan 2022) 
[La QuintaColumna / La Bitácora] https://www.bitchute.com/video/FfSJFxaDHgiA/ 
 
IDENTIFICATION of MICROTECHNOLOGY in VACCINE VIALS 
Cansino, Pfizer, AstraZeneca, Sinopharm; Sputnik 
https://www.bitchute.com/video/rp5ZyrmMLJQv/ 
 
GRAPHENE Oxide MICROTUBES seen under OPTICAL MICROSCOPY 
(Dr. Marcelo Dignani) https://www.bitchute.com/video/EnCiTd78KT9b/ 
 
NANO-MICRO-TECHNOLOGY (UNDECLARED) in NZ Pfizer INJECTIONS 
[Leaked Footage, Pt. 1-8] https://www.bitchute.com/video/dusnaQCh0kWp/ 
 
Possible MICROBIOTA in COVID mRNA 'Vaccines' (Dr. Pablo Campra) 
https://www.bitchute.com/video/Vy4f3YzwQskb/ 
 
(Dr. Pablo Campra) FINDING of GRAPHENE Oxide in COVID 'Vaccines' [REPORT] 
https://www.bitchute.com/video/JpPe8pIrXTKu/ 
 
More 'NANO-ROUTER COMPATIBLE STRUCTURES' (Dr. Pablo Campra) 
https://www.bitchute.com/video/CcGMKzGrcTS4/ 
 
DNA CRYSTALS in COVID Injections (Dr. Pablo Campra; Corona 2 Inspect) 
https://www.bitchute.com/video/j0XFhTxfxtiP/ 
 
'GRAPHENE' IN 'FLU VAX' / NEUROMODULATION / PHOTOLUMINESCENCE 
https://www.bitchute.com/video/5kU8fAXas1Ob/ 
 
GRAPHENE & MOVING ELEMENTS in CHIROMAS (FLU) VIAL 
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https://www.bitchute.com/video/lorJNiI2MG58/ 
 
'PATIENT ENGAGEMENT' NANO INSPECT; Antennae, QCA Cell, NANO-ROUTING 
https://www.bitchute.com/video/c1KSTqhqKm1n/ 
 
PFIZER 'VACCINE' VIAL in REAL-TIME OBSERVATION 
(Microbubbles; Morgellons) La Quinta Columna 
https://www.bitchute.com/video/FhiVEKwFjpmZ/ 
 
GRAPHENE MICROBUBBLES [FINALLY EXPLAINED!] 
https://www.bitchute.com/video/wvVJ4tA3pCS3/ [SHARE] 
 
PFIZER 'VACCINE' (BLOOD Before & BLOOD After) (Info Vacunas) 
[1st Dose @ 7 & 20 Days; 2nd Dose @ 13 Days] 
https://www.bitchute.com/video/VH8Onmi87Spj/ 
 
Covid GRAPHENE QUANTUM DOTS 
https://www.bitchute.com/video/zDmgR4uGriUy/ 
 
'VAX-SCENE' VICTIMS' BODIES (PATHOLOGIES NEVER BEFORE SEEN) 
https://www.bitchute.com/video/t7rkRFzusy4e/ 
 
BLOOD & SERUM [of MOVING OBJECTS; OTHERS...] (uberboff-scope) 
https://www.bitchute.com/video/9D5PSNURrZiu/ 
 
COVID19 VAXXED (ARE) INFECTED with NANOPARTICLES (BLOOD SAMPLES) 
https://www.bitchute.com/video/ZIsHimsKAi9m/ 
 
'BLOOD is a VERY SPECIAL FLUID...' [DON'T CONTAMINATE IT... EVER!] (Rudolf Steiner) 
https://www.bitchute.com/video/1bXsZq3HfTja/ 
 
'FREEDOM IN KNOWING' (ALAN WATT) 
https://www.bitchute.com/video/TjmQsQR9ETav/ 
 
'MIND THE JAB...' (Artikel7) 
https://www.bitchute.com/video/W5GJaiHgc8Ba/ 
 
FLIPPING A SWITCH INSIDE the HEAD 
https://www.bitchute.com/video/AJdSvaHbnkPh/ 
 
PSYCHOTRONICS IS THE AGENDA 
https://www.bitchute.com/video/lErZgI2nWbDs/ 
 
GRAPHENE ATTACK by GLOBALIST FORCES (5th Column) 
https://www.bitchute.com/video/F5PxZIscKPAg/  
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6)	www.Corona2inspect.net	=	Sammlung	der	Forschungsresultate	zur	Nanotechnologie	
in	den	„Impfungen“	durch	Dr.	Axel	Bolland		
Diese WeBpage von Dr. Bolland sammelt alle Forschungsresultate und liefert einen sehr guten Überblick, 
jedoch nicht systematisch geordnet wie die o.g. Beiträge von David Fergusson 
 
 
7)	Intra-corporal	nano	network:	Summary	and	video	by	Mik	Anderson	(12/10/21	and	
5/11/22)	=	zur	MAC	Adresse	im	Körper	Geimpfter,	die	sendet	u	empfängt	
https://gangstalkingmindcontrolcults.com/intracorporal-nanonetwork-a-brief-summary-by-mik-anderson-
dec-10-2021/ 
Min. 24:42 
I. Explanation of the MAC (Media Access Control) address phenomenon. Are vaccinated people hacked and 
controlled? Skynet? by Mik Anderson (May 11, 2022) 
II. INTRACORPORAL NANONETWORK: A Brief Summary/Mik Anderson (pdf; Dec. 10, 2021) 
This summarizing document by Mik Anderson is very helpful in explaining the many different aspects of 
nano-networks and how the transhumanizing and nano-robotizing objectives are being achieved, without 
humanity’s consent, and like Celeste Solum’s articles, offer a heads-up and warning intelligence to all that 
we need to get informed, stay informed, and begin speaking openly against such rampant biological 
takeover by megalomaniacs: 
Intracorporal Nanonetwork by Mik Anderson.pdf  
Mik Anderson | Intracorporal NanoNetwork, Brief Summary 
Posted on December 26, 2021 
 
Repost of PDF with Note and Links | Ramola D | Dec 26, 2021 
Re-posting a document posted online by Mik Anderson, the scientific researcher at Corona2Inspect, who 
has been comparing the data found in extant scientific literature with the images and video of vibrating 
quantum dots, carbon nanotubes, flouroscent nanoribbons, capsids, and other findings in the vaccines by 
different researchers, particularly by Dr. Pablo Campra, and finding evidence of nano-robotics: self-
assembling nano-routers, nano-sensors, plasmonic antennas, and nano-circuits related to the possible 
building of nano-networks in the human body to overlay and displace human neural networks, permitting 
remote-access neurostimulation, neuromodulation, and neurocontrol: the grotesque dream of the 
Transhumanists seeking to hybridize humans via bioengineering, nano-robotics, and synthetic biology into 
digitized beings linkable in an Internet of Bio Nano Things and Internet of Things, for eventual linkage to a 
AI-run Global Brain Net and Internet of Bodies. 
 
 
8)	Graphene	Bow-Tie	Nanoantena	for	wireless	communcation	in	the	terahertz	Band	and	
other	news	20.2.2022	
Link: https://www.bitchute.com/video/Wb8OpJDyw6oC/ 
Veröffentlicht am 20.2.2022 von Tagentopolis 
Dauer: Min.17:41 
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9)	Dr.	Carrie	Madej	-	Nanobots,	Transhumanism,	Never-Ending	Vaccines,	HIV,	Shedding,	
&	Detox	19.2.2022	–	Zusf.	-	wichtig		
Link: https://rumble.com/vvcm17-dr.-carrie-madej-nanobots-transhumanism-never-ending-vaccines-hiv-
shedding-.html 
Dauer: Min. 56:26 

Dr. Carrie Madej beschäftigt sich seit Monaten mit den merkwürdigen Organismen, die sich in den 
Impfungen befinden.  

Inhalt 

Min. 0:50 Sie ist Ärztin, war Direktor von zwei Kliniken und hat 8 Jahre  Studenten unterrichtet. Sie  schaut 
nach den Ursachen von Gesundheitsproblemen mit dem Ziel, dass diese Menschen keine Medikamente 
mehr benötigen. Sie  hat negatives Feedback von  Agenturen der Regierung erhalten, die sie dazu 
aufgefordert haben, nicht mehr so zu praktizieren. Sie hat damit aber nie aufgehört und die Patienten 
immer an erste Stelle gestellt.  
Sie wurde zu wissenschaftlichen Weltkongressen eingeladen und zu Treffen von Unternehmenseignern 
(Fluggesellschaften, HichTech Unternehmen, grosse Medien wie CNN) in den USA, bei welchen über die 
Involvierung des Menschlichen Körpers in die Wissenschaft, die Zukunft der Menschheit, Transhumanismus, 
human 2.0, die Veränderung der Genetik, die Einführung von künstlicher Intelligenz und von 
Nanotechnologie und Robotics in den mnschlichen Körper geredet wurde. Ihr Plan war, dass bis 2030 die 
meisten von uns diese Technologien in ihrem Körper integriert haben sollen. Seither tauchten Technologien 
wie CRISPR, Transfection und Nanolipidpartikel auf, die auch als Hydogel bekannt sind. Die Intention dieser 
Leute hat nichts mit der Gesundheit von Menschen zu tun. Das wird zwar gerechtgertigt mit der 
Begründung, dass sich damit die Funktionen des Körpers verbessern  liessen. Das Ziel ist jedoch totale 
Kontrolle.  
Sie wusste gar nicht, warum sie rekrutiertwurde, ob als Influencer oder wegen bestimmtem Wissen. Da die 
politischen Führer, die Mainstream Medien und die internationalen Organisationen nicht die Wahrheit 
sagen, betrachtetes sie es als ihre Pflicht, die Menschen zu warnen. Wir müssen selbst nachforschen und 
aktiv für unsere Menschenrechte eintreten und die Schwachen schützen, denn das ist lebenswichtig für 
unsere Zukunft. Die Menschen sollten sich mit Überwachung und prädiktiver Polizeiarbeit 
auseinandersetzen.  
Die Leute, die diese Meetings halten sind die Kontrolleure und alles andere wird von ihnen kontrolliert. Es 
gibt eine Hierarchie. Wie sie mitteilte, dass sie das schrecklich findet, wurde ihr gesagt, dass dies weltweit 
passiert und dass sie das nicht stoppen könne. Egal, ob das richtig oder falsch ist, sie solle sich darum 
bemühen auf der Seite der Kontrollierer zu sein, denn auf der anderen Seite sei sie verloren. Sie sagte, dass 
sie es schrecklich findet, Supercomputer und AI = artificial Intelligence = künstliche Intelligenz in den 
menschlichen Körper zu bringen. Die Begründung dieser Leute für ihre Teilnahme an diesen Business 
Meetings war, dass sie andere Länder nicht dazu veranlassen können, zu ihnen zu kommen, weil sie sagen, 
dass ihre Stadt zu rassistisch sei, zu viel Kriminalität habe und nicht einmal Kultur habe, aber dass sie 
Technologien besitzen, mittels welchen sie das Verhalten von Menschen beeinflussen können. Sie sprechen 
darüber, wie man diese Technologien in den menschlichen Körper hineinbekommt und bei diesem Meeting 
unterhielten sie sich darüber, wie man Menschen davon abhalten kann zu lügen und ein besserer Mensch 
in ihrem Sinne zu sein. Wenn die Menschen lügen, so aktiviert dies verschiedene biosensoren, die mit 
Technologien und dem Smartphone verbunden werden und dann Alarm schlagen. Dann kann man diese 
Menschen markieren  und feststellen, wie oft sie in einem Monat lügen. Ein Supercomputer kann dies mit 
Hilfe von 5G analysieren und gibt das an ein Sozialkreditsystem weiter, wie in China. Wer zu viel lügt, der 
kann dann nicht zur Schule gehen, kann kein eigenes Zuhause haben, erhält keine gesunden 
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Nahrungsmittel, keine Unterhaltung. Als Lüge kann die Regierung auch ein Engagement für die 
Menschenrechte bezeichnen. Die Regierung kann die Parameter definieren, was als Lüge gilt und was nicht. 
Lügende Politiker und lügende Medien werden nicht bestraft, weil dies der Agenda der Globalisten 
entspricht. In China wird jeder, der etwas gegen die Regierung sagt mit dem Social Credit System bestraft, 
abgestuft und verfolgt. Die Menschen dieser business Meetings leugnen, dass die Menschen wunderbare 
Wesen von Gottes Schöpfung sind und glauben nicht an Gott. Sie glauben nicht, dass wir nach Gottes bild 
gemacht sind. Sie glauben, dass sie einen Gott kreieren können und dass sie selbst wie Gott werden 
können. Aus der Vogelperspektive ist das ein sehr gefährlicher und dämonischer Prozess um Macht, 
Kontrolle und Manipulation, der die menschliche Würde leugnet. Wir erlauben diesen psychopathischen 
Wissenschaftlern diese Technologien ohne Überprüfung und bilanzen und ohne jede Diskussion. Das hätte 
gar nie diesen Punkt erreichen dürfen. Die Menschen, die das bezweifeln, sollten sich die Webpage des 
World Economic Forums ansehen, wo all das auch aufgelistet ist. 
Min. 10:00 bill Gates besitzt das Unternehmen Mastercards und Trust....und programmiert und testet das 
seit Juli 2020 in Afrika zum Zweck der Kontrolle mittels Ausspähen was man tut, sagt, isst, trinkt und sogar 
zur Kontrolle der Träume sowie der Netzwerke von Minderheiten. Wer sich z. b. im Strassenverkehr aufregt 
und über einen anderenschlecht denkt, der könnte als Gefahr gelten und in Schwierigkeiten kommen. Im 
World Economic Forum wurde gesagt, dass sie sogar die Träume kontrollieren wollen. Sogar  Träume 
können dann in Schweierigkeiten bringen- (Anmerkung: Eine derartige Kontrolle kommt vom Teufel, 
dengemäss der bibel spricht Gott auch in Träumen zu Menschen. Gemässs der bibel ist der Teufel ein  
Ankläger, der diejenigen, die Gott folgen dauernd anklagt und damit in Misskredit bringen will, weil er 
selbst Gott sein will und Gott hasst und diejenigen hasst, die Gott folgen! Siehe bibel.) boris Johnson sprach 
über Alexa der Zukunft, die die Gedanken aufzeichnen kann. Sowas wird nicht einfach so daher gesagt, 
sondern das sind konkrete Pläne. Darüber wird im World Economic Forum offen geredet. Und es hat auch 
mitgeteilt, was sie planen. Das ist keine Verschwöriungstheorie, sondern das sind die Fakten.  
Min. 12:45 Wie wollen sie diese Technologien in unsere Körper bringen?  
Bei diesen business Meetings sprachen sie über die Verwendung von Hydrogel. Hydrogel ist der Oberbegriff 
einer SciFi Technologie, die von dem US amerikanischen Militärunternehmen DARPA Defense Research 
Agency stammt. Diese Substanz ist sehr ähnlich menschlichem Gewebe, so dass sie der Körper nicht 
abweist, und hat eine Affinität zum Nervensystem, zum Gehirn und zu den Neuronen. Und es hat die 
Fähigkeit mit dem menschlichen Körper eine Hybridgewebe zu bilden. Das macht aus Menschen Cyborgs, 
denn diese Substanz ist künstlich. Diese Substanz ist nicht temporär, sondern kann für immer im Körper 
sein. Sie hat die Fähigkeit, sich selbst  zusammenzusetzen und auch zu sich zu lösen und sich neu 
zusammenzusetzen. Sie kann Nanobots enthalten. Das sind mikroskopisch kleine Roboter. Das kann 
verwendet werden zum Zweck der Zustellung von Drogen und Giften, zur Stimulierung von Neuropeptiden. 
Sie kann im Körper auch Strukturen formen. Das wird als Nano-Lipid-Partikel bezeichnet und ist Teil des 
Hydrogels. Das kann für Gutes, wie für Schlechtes verwendet werden.  In den business Meetings Ende2014 
wurde nicht gesagt, wie sie das in den menschlichen Körper reinbringen, aber dass dies bald geschehen 
werde. Ihre Intention ist biosensing. Profusa, ein Unternehmen der DARPA zeigt genau, was man damit  
machen kann. Wenn das einmal im Körper ist, so kann dies den blutdruck, die Herzrate und den blutzucker 
messen, aber auch persönlicher werden und feststellen, ob man schwanger ist, ob man Sex hat, und mittels 
elekrodermaler Analyse können siefeststellen, ob man lügt. Er ist ähnlich dem Polygraph von 
Polizeistationen. ( Anmerkung: Diesen Lügendetektor gibt es schon lange und er war immer umstritten, weil 
er nicht eindeutig ist und die Folgen fatal sein können.) Das hat nichts mit der Gesundheit  des Körpers zu 
tun, sondern damit wird Ausspionieren verfolgt. Das wird Auswirkungen haben. Aus diesem Grund gibt es 
Smartphones mit einer Healt App, die auch registriert, ob jemand lügt.  
Weiter Min. 16:30 mangels Zeit nicht fertig übersetzt 
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10)	Graphene	bio-Interfaces	for	'OPTICAL	STIMULATION'	of	CELLS	4.3.2022	
Link: https://www.youtube.com/watch?v=4Lu1om19eno   
Dauer: Min. 1:11 

Dieses Video zeigt, wie Nervenzellen mittels optischer Stimulation = Licht aktiviert und deaktiviert werden 
können. 

Link 
Savchenko et al. (2018). Graphene biointerfaces for optical stimulation of cells. Science Advances, 4(5) 
(pdf) https://sci-hub.se/10.1126/sciadv.aat0351  
Just imagine all the damage they will do with the graphene nano injections and all those new 5g emf street 
lights their putting in 'everywhere'... 

Kommentare 

@GaryTyme - Quite coincidentally, blue and yellow are the colours that are used to switch on and switch 
off the nerve cell i.e., optogenetics. So, this a primer for the trigger later on 
https://www.bitchute.com/video/MdMVtCipkt50/  
 
 
11)	Gleiche	Symptome	bei	Covid	und	bei	Strahlenkrankheit	aufgrund	EMF	–	Dr.	Lee	
Merritt	4.3.2022	=	und	zum	Einfluss	von	5G	auf	die	Mitochondrien	und	die	Energie	
Engl. Original Titel: "COVID(IOT)" & 'ELECTROMAGNETIC RADIATION' (((SICKNESS))) Dr. Lee Merritt 4.3.2022  
Link: https://www.bitchute.com/video/pLRARip5xcby/ 
Dauer: Min. 4:23 

Dr. Lee Merritt weist darauf hin, dass die Symptome von Covid-19 und von Strahlenkrankheit aufgrund 
elektromagnetischer Strahlung nahezu identisch sind. Sie weist zudem darauf hin, dass das Endziel der 
Covid-Lüge 5G ist, das den Körper und das Gehirn der Geimpften mit der Cloud verbindet.  
Anmerkung: Ray Kurzweil, der Futurist von Google, hat bereits vor Jahren bekundet, dass das Endziel die 
Verknüpfung aller Gehirne der Menschen in einer Cloud ist, die von einer AI Artificial Intelligence = 
künstlichen Intelligenz kontrolliert und gesteuert wird. Jetzt ist diese Technologie da. Die AI, die alle 
Computer, Laptops, Smarphones etc. weltweit kontrolliert sollte im Januar 2022 online gehen. Das erfolgt 
verzögert, weil Fluggesellschaften noch nicht darauf vorbereitet sind und dies Flüge gefährden könnte.  
Dr. Lee Merrit weist  zudem darauf hin, dass der Ausbruch der Spanischen Grippe 2018, woran viele 
Menschen starben, durch Impfungen erfolgt ist.  
Anmerkung: Darauf haben auch weitere Personen hingewiesen, darunter auch Krankenschwestern, denen 
schon 1918 aufgefallen ist, dass nur Geimpfte an der Spanischen Grippe sterben und Ungeimpfte nicht! 

Kommentare 

Polopato - I AM REALLY SURPRISED THAT NO ONE CAN JOINING DOTS ! 
STARLINK 
STARTED  MONTH BEFORE COVID OUTBREAK 
USE FORMER nato FREQUENCY 
FREQUENCY IS USED IN FAMOUS CROWD CONTROL WEAPON  - The Growler 
WHICH CAUSE  
SENSE OF HEAT  
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DIFFICULTY TO BREATH 
 
@GaryTyme - In That Moment - 5G and Temperature Change 
How the elites are going to heat up the environment so they can justify Climate Change and temperature 
increases. 
https://www.bitchute.com/video/UJzTzWwOgzZM/  
 
 
12)	KILL	GRID:	The	vax,	5G	&	smart	phones	are	inextricably	linked	–	SGT	Report	
14.3.2022	-	wichtig	
Link:  https://www.bitchute.com/video/MdWbmEZVM7d5/ 
Dauer: Std. 1:01:15 

Inhalt 

Min. 3:00  2‘943 Tote aufgrund der Impfung in UK in den ersten 10 Monaten = 925% höher, als bei 
Ungeimpften. Regierungen und Medien behaupten jedoch weiterhin, die Impfungen gegen 
Covid wären sicher, damit sich noch mehr Menschen impfen lassen. Dr. Mike Yeadon, Ex 
Oberwissenschaftler von Pfizer,  hingegen warnt, dass die Impfung eine biowaffe ist.  

Min. 4:30 La Quinta Columna,Spanien, warnt, dass 5G eine sehr hohe (gepulste!) Mikrowellendichte und 
elektrische Felder hat. Diese Mikrowellen können Menschen zu Tode kochen.  
(Anmerkung. Einige  Autofahrer in der Schweiz haben beim Voreifahren an 5G Rürmen am 
Steuer einen Herzinfarkt erlitten, sind gestoren und haben Unfälle verursacht. Diese Fälle 
werden seit 2019 von Ulrich Stetter, Stadtrat von St. Gallen gesammelt. – Diese Mikrowellen 
kochen die Schweissdrüsen in der Haut. Das merke ich täglich an einem heissen, brennenden 
Stechen auf der Haut seit british Vodafone 20 m von meinen Fensternaufdem Dach gegenüber 
einen massiven 5G Turm errichtet hat und seit die Menschen zum Kauf von mehr WiFi Geräten 
für den Haushalt aufgefordert werden.)  

Min. 6:30  Dr. Chambers weist darauf hin, dass dies elektronische Kriegsführung ist. Dieser Krieg ist eine 
Kombination von mehreren Dingen: Die Impfung gegen Covid als Biowaffe, 5G und Elektronik.  
La Quinta Columna beweist, dass diese Waffen dazu verwendet werden, Menschen zu schaden, 
die nicht das von Regierungen und Medien verbreitete Narrativ teilen. (bsp. die Ermordung des 
Chemikers und Nanoexperten Dr. Andreas Noak im November 2021 mittels Mikrowellen, 2 Tage 
nachdem er darauf hingewiesen hat, dass die Impfungen gegen Covid Nano Graphen Hydroxid 
enthalten, das im Körper wie Rasierklingen wirkt und feine Epithelien von Blutgefässen 
beschädigt.)  

Min. 7:40  Hunderte von US Patenten belegen diese Technologien, z. b. Patente zum subliminal messaging 
protection, subliminal suggestion&mind control, Verhaltensänderung von Menschen, subliminal 
message generator, usw. Einige Patente reichen in die 70er und 80er Jahre zurück, einige 
Patente stammen von 2020.     

Min. 9:30  Nicht nur die 5G Mobilfunktürme, sondern auch die Smartphones können als Waffe verwendet 
werden.  Smartphones senden Mikrowellen, die durch die Haut absorbiert werden. Diese 
Radiowellen sind elektromagnetische Strahlung, die das Risiko für Krebs erhöhen.  

Nicht fertig übersetzt mangels Zeit 
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13)	The	VAX	EMF	5G	KILL	GRID	-	SGT	Report	30.12.2022	–	Zusf.	-	W	I	C	H	T	I	G		
Link: https://www.bitchute.com/video/js8l0WgRSqu7/ 
Dauer: Min. 17:26 
Zusammenfassende Übersetzung ins Deutsche  
Gefahren der Covid-Spritze für die Kinder 
Min. 9:50 Warnungen von Aman  Jabbi zum Todesnetz , Aman Jabbi hat 28 Jahre in Silikon Valley 

zu diesen Technologien gearbeitet, die Teil des neuen digitalen Gefängnis-Systems werden, 
das durch Big Tech entworfen wurde. 2020 zog er nach Montana um und wurde zum 
Whistleblower.- Aman  Jabbi weist darauf hin: Die Akzeptanz der digitalen Identität (ID) ist die 
Grundvoraussetzung für die Gefangennahme im System des Tieres = dem in der Offenbarung 
erwähnten System des Antichrist.  Die digitale Identität impliziert, dass man immer im 
digitalen Gefängnis ist. Wenn man eine digitale Identität hat und in einem digitalen Gefängnis 
ist, so gilt man automatisch  als kriminell und dass einem nicht mehr getraut wird.  Die 
Grundvoraussetzung  ist wie bei der „Impfung“ die freiwillige Annahme des Angebots digitale 
ID.  
- Um ein Gefangener dieses Systems zu werden, muss man ihr Angebot akzeptieren, Stimmt 
dieser satanischen Tyrannei nicht zu!  Es braucht gar keinen implantierten Chip, denn alles 
wird  mittels Gesichtserkennung durchgeführt, die vielerorts bereits eingeführt ist.  
Anmerkung: Und vermutlich auch mittels der Quantum Dot Technologie = Luziferase = Patent 
060606 in den Covid-Impfstoffen, die den Körper Geimpfter unter speziellen Scannern violett 
auflechten lässt. Diese werden an einigen Flughäfen bereits verwendet. Personen, deren 
Körper nicht aufleuchtet, d.h. keine Luziferase enthält, wird das Fliegen verweigert. 

Min. 12:30 Seit den Lockdowns wurden in der westlichen Welt LED  Strassenlichter eingeführt. 
Aman Jabbi weist darauf hin, dass diese LED Lichter mit allem verbunden sind, inkl. dem 
Handy und dem Auto, Sie beinhalten 16 verschiedene Kameras mit Lydar und Sonar. Diese LED 
Lichter sind mit LED  incapacitators ausgestattet,  einer Lichttechnologie, die bereits vor 15 
Jahren soviel Gehirnschäden ausgelöst hat, um eine Person damit krank zu machen.   
Einige Forscher weisen darauf hin, dass diese LED Strassenlaternen sogar tödlich gemacht 
werden können.  Der britische Physiker Dr.Barrie Trwoerr weist darauf hin, dass 
Radiofrequenzstrahlung (RFR) dasselbe ist wie die Strahlung, die Mobilfunktürme abgeben 
und die 5G LED Strassenlichter, die in den letzten Jahren in England (und auch Deutschland) in 
jeder Stadt, jedem Dorf  und an allen Strassen installiert wurden.  5G verlangt viel höhere 
Frequenzen bis zu 60, 100 und 1‘000 Ghz (Gigaherz),  im Vergkeich zu den 2,45 Ghz, die 
Modems bis jetzt verwenden.  Das ist das Impfung-5G-Killer-Netz 

Min. 14:00 Warnung des Forschers Mark Steele, Gateshead, England. Mit 5G ist massiver Genozid 
geplant, der mit den Impfungen verbunden ist.  
5G hat negative gesundheitliche Auswirkungen auf die Gesundheit der Haut, der Augen, 
verringert die Resistenz gegen Bakterien, führt zu oxidativem Stress in jeder Zelle und 
längerfristig zu Krebs (siehe dazu Prof. Martin Pall a.d., Biochemiker, Washington State 
University, Naila Studie in D, Ramazzini Studie in I), schädigt die Mitochondrien und führt zu 
einer müden Gesellschaft (siehe Dr. Lee Know) schädigt den Metabolismus der Frauen und 
macht Frauen fett (Dr. Paul Heroux, McGill University, Kanada 2019).   
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Video mit Mark Steel, Paul Seils, Tim Ray, die seit vielen Jahren zu 5G recherchieren:  
Die Impfungen beinhalten bestimmte Viren, die mittels bestimmten elektromagnetischen 
Frequenzen von 5G aktiviert werden können.  Wuhan war ab Herbst 2019 Pilot Teststadt für 
5G in China, wo das zuerst getestet wurde.  Der Plan besteht nicht in sozialer Kontrolle, 
sondern damit Menschen zu töten.  Der Plan beinhaltet, alleine in Amerika 237 Millionen 
Menschen zu töten. Das geht aus einem Dokument hervor, das er 2017 von der weapons 
hardware systems intelligence group erhalten hat.  5G Mobilfunktürne können 100‘000 Mal 
kraftvoller strahlen, als 4G. In den USA wurden 2019/2020 5G Türme auf Schulen gestellt. 
Darauf haben mehrere Kinder innert sehr kurzer Zeit Gehirntumore und Krebs entwickelt. 
Anschliessend haben Eltern mittels Gerichtsbeschlüssen verlangt , die 5G Türme 
runterzuholen.  5G ist etwas total anderes als 4G. <msrk Steele hat das Dokument for 5G für 
das Stadtzentrum von Glasgow erhalten. Diese 5G Türme die jede Person in dieser Stadt mit 
60 bis 120 electron Volts auf verschiedene Weise vergasen.  Sie können diese laden und so 
verändern, dass sich der Spin der beiden Elektronen des Sauerstoffmoleküls so verändert, dass 
das Haemoglobin das Sauerstoffmolekül nicht mehr aufnehmen kann, was zur 
Unterversorgung der Organe mit Sazerstoff führt und dass die Menschen das Gefühl haben zu 
ersticken. Sie werden dann andere Sauerstoffmoleküle anfügen und damit O3 verursachen, 
das alles biologische Leben mit 50 parts per million umbringt.   
Hinweis: München ist Pilotteststadt für 5G in Deutschland, 

 
 
14)	5G:	Long	range	urban	target	acquisition/kill	system	–	Mark	Steele	–	SGT	Report		
11.1.2023	
https://www.bitchute.com/video/4SezAwle1pnV/ 
Dauer: Std. 1:02:54 
Researcher and activist Mark Steele joins us to explain the real dangers of 5G. Steele says that 5G 
is not only a weapon, it is a 'Sub-GHz LONG RANGE URBAN TARGET ACQUISITION SYSTEM' and it is 
designed to kill. Mark's site: https://www.saveusnow.org.uk/  
 
 
15)	5G	Exposure	To	ENSLAVE	The	Vaxxed:	Vaccinated	Connected	To	Global	5G	Death	
Grid	–	Mark	Steele	+	Stew	Peters	14.3.2023	–	Text	–	W	I	C	H	T	I	G		

https://www.bitchute.com/video/zuMslNqCFcgr/	
Dauer:	Min.	16:21	
Abstract	englisch:	
The	World	Economic	Forum's	2030	agenda	will	use	5G	technology	as	a	digital	prison.	
Mark	Steele	is	here	to	explain	how	5G	can	be	used	to	exterminate	the	world’s	population.	
New	York	city	has	one	of	the	highest	concentrations	of	5G	towers	in	the	world.	
They	also	had	some	of	the	highest	levels	or	reported	Covid-19	symptoms.	
The	5G	transmitters	fixed	atop	street	lights	are	designed	to	work	in	tandem	with	LED	
technology.	
Death	rates	have	surged	because	of	the	bioweapon	“vaccine”	in	concert	with	deadly	5G	
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emissions.	
Once	people	are	injected	with	nanoparticulates	they	become	antennas	that	reflect	5G	
radiation	and	this	will	cause	sickness	to	the	people	around	them.		
Zusammenfassende	Übersetzung	deutsch:	
Mark	Steele,	Waffenexperte,	bei	Stew	Peters	Network	14.3.2023	
Zur	Giftigkeit	des	dunkelblauen	LED	Strassenlichts,	das	ein	Waffensystem		ist.	Dieses	
künstliche,	hoch	gepulste	Strassenlicht	ist	sehr	gefährlich	und	verursacht	Hautkrebs.	Schaut	
die	blauen	LED	Strassenlichter		nicht	direkt	an,	denn	sie	können	tödlich	wirken.	Die 
Pulsmodulation kreiert oxidativen Stress, der dann zu Krebs führt  (siehe dazu beim Biochemiker 
Prof. Martin Pall, a.d. Washington State University, der dazu 2019 viele Vorträge gehalten hat). In 
Barcelona hat dieses LED Strassenlicht innert 3 Jahren Brust- und Prostatakrebs m das 3-fache 
erhöht.  Jetzt sehen wir eine massive Zunahme an Toten, weil das mit den kontaminierenden  
Teilen der „Impfungen“ verbunden ist. Die Hauptfaktoren sind die EMF von 5G und die blauen 
Emitter = Emulsionselektroden der Strassenlichter, denn das verursacht eine Reflexion der 
Luziferase in den Geimpften. Man kann sie unter diesem blauen LED Licht auf der Strasse 
erkennen, weil die UV-Lampen das auf der Haut reflektieren. .  	
Min. 10:23 Was ist die volle Kapazität dieser Strassenlichter, 5G und der Menschen, die die 
Covid-Spritze angenommen haben?  Mittels der Covid-Spritze wird den Menschen die Antenne für 
5G  injiziert. Die Nanopartikerl verursachen eine Emmission und Krebs. Das ist eine biologische 
chemische Waffe  und das ist bewiesen. Die Verbindung mit bestimmten Frequenzen und 
bestimmten sich selbst replizierenden Graphen Oxid Antennen-Typen besteht darin, das sie zu 
grösseren Antennen wachsen können mit mehr Reflexion.  
Stew Peters: Wir wissen auch, dass es durch Shedding zu einer exponentiellen Verbreitung der 
Nanotechnologie auch bei den Ungeimpften kommt. Dr. Ana Mihalcea berichtet, dass der grösste 
Teil ihrer nicht geimpften Personen die Nanotechnologie ebenfalls in ihrem Blut hat. (Das berichtet 
auch Dr. Valerie Robitaille und das hat sie mittels Mikroskop sogar bei sich selbst festgestellt.)  
Der Elektroingenieur Mat Taylor, den Stew Peters im März 2023 interviewt hat, zeigt, dass diese 
sich selbst assemblierende Nanotechnologie sich zerstreut, wenn sie von bestimmten Frequenzen 
entfernt wird. Wenn diese Nanoterchnologie in allen ist, dann ist sie auch in den Personen des 
mörderischen Regimes. Sie hoffen, das sie es bei sich entfernen können. Mark Stelle glaubt nicht 
daran (Anmerkung: Dr. Paul Cottrell hat bei Mike Adams The Helath Ranger auf Brighteon News 
am 21.3.2023 berichtet, dass die sog. Schutzschilde nicht gut arbeiten und dass dies dem US 
Verteidigungsministerium, das die Biowaffenforschung betrieben hat, bekannt ist.)  
Mark Steele:  Das ist ein spiritueller Krieg, wo nicht nur das Physische zählt.  
Stew Peters: Das ist richtig. (Anmerkung: Die beiden sind Christen und wissen das) 
Mark Steele: Die Tatsache, dass Geimpfte Strahlung abgeben liegt darin, das sie durch die 
„Impfung“ mit der Nanotechnologie Antennen werden und die Strahlung von 5G abstrahlen und 
bei den Menschen in ihrer Umgebung Krankheit verursacht. Denn sie sind jetzt lokalisierte 
Antennen. Das ist die Ursache von „Shedding“.  
Mark Steele ist der Ansicht, dass dies kein Mechanismus für Kontrolle ist, sondern ein 
Notausschalter (kill-switch), mit dem Menschen getötet werden.  
Stew Peters: Was kann dies aufhalten? 



,  
  

108                                                                                                                                      
Mark Steele: Das hängt stark vom elektrischen Netzwerk ab, das vor 5G von Ingenieeren gar nicht 
git ausgearbeitet wurde. Deshalb sehen wir auch viele Selbstentzündungen. Er hat gehört, wenn 
das elektrische Netzwerk ausgeschaltet wird, dass dann sofort der 3. Weltkrieg losgeht.	

 

 

16)	Graphen	Oxid	unter	elektromagnetischer	Strahlung	–	W	I	C	H	T	I	G		

https://www.youtube.com/watch?v=Zk75k9O3H0E	
Dauer:	Min.	1:03	
		

 
17)		Die	WiFi	Frequenzen	von	5G	verursachen	Blutverklumpungen	-	Mat	Taylor,	
Elektroingenieur	+	Stew	Peters	13.3.2023	-		Text	–	W	I	C	H	T	I	G	

Engl.	Originaltitel:	5G	Radiation	Causes	BLOOD	CLOTS!	PROOF:	Death	Jab	REACTS	To	WiFi	
Frequencies	While	In	BODY!	-		
https://www.bitchute.com/video/I0qTsSQ1kBEm/	
Dauer:	Min..	15:12	
Der Elektroingenieur Mat Taylor weist darauf hin, dass die Covid-Spritzen mit der 5G Technologie 
verbunden sind. Er betreibt in Equador eine eigene unabhängige Biofarm, die vom Netz vollständig 
unabhängig ist, ohne  fossile Brennstoffe und ohne Elektrizität und ohne Handy. Er hast sein 
eigenes Kommunikationssystem ohne 5G. Er hat viel dazu geforscht, was 5G mit unserem Körper 
macht und weist auf den Zusammenhang  von 5G mit den Covid-Spritzen hin. Er ist der Meinung,, 
dass es Zeit ist zu verkabeltem 2G zurückzukehren und Handies wie das Blaxckberry zu verwenden.  
Er hat Regenwasser, Masken, PCR Teststäbchen, und Covid-Spritzen untersucht. Allen gemeinsam 
sind merkwürdige Kontaminationen.  Es gibt einen Zusammenhang zwischen drahtloser WiFi 
Kommunikation und dem Wachstum dieser Objekte. Verantwortlich dafür ist Sucht nach dem 
Handy oder Smartphone.. Diese Sucht ist der Hauptgrund für die Implementierung von 5G. 
(Anmerkung: Es ist nicht nur die Sucht. In Deutschland müssen Schüler ein Smartphone haben, weil 
der Unterricht während den Lockdowns über Smartphone oder Compter oder Laptop gelafen ist!)  
Es gibt 3 Tabus, über die sie nicht reden wollen und die wir reden müssen: Das sind Graphen, 5G, 
und die Nanotgechnologie in den Spritzen.  
5G wurde ohne Einverständnis der Bürger errichtet, während diese im Lockdown war. 
(Anmerkung: auch in Deutschland! Und kurz zuvor 2019 hat es dazu viel Aufklärung gegeben, von 
der mit Covid-19 abgelenkt wurde.)                                                                                                                                
Mat Taylor hat die Nanotechnologie in den „Impfngen“ verschiedenen Frequenzen ausgesetzt und 
was passiert, wenn er sie von solchen Einflüssen entfernt.   
Stew Peters weist darauf hin, das man in den USA derzeit 10 Millionen Hühner mit dieser 
Nanotechnologie impfen will. (Anmerkung: Das dient der Vorberteitung auf die nächste Biowaffe 
mit SARS-Cov-2 + HIV + H5N1. Siehe das Interview von Dr. Paul Cottrell durch Mike Adams auf 
Brighteon News oder auf TheHealthRanger vom 27.3.2023) Wir wissen durch die Forschung von 
von La Qinta Columna und von Karen Kingston, dass die Spritzen Graphen Oxid beinhalten. Ach Dr. 
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Carrie Madej hat auf selbstbewusste Organismen in diesen Spritzen hingewiesen. Das erscheint 
wie sich selbst assemblierende Schaltkreise. Was sagen Sie dazu? WaS KÖNNTE SDAS Endztiel der 
Kombination von 5G mit der Covid-Spritze mit der Nanotechnologie sein? 
Dr. Lee Merritt uund Dr. Robewrt Malone fragen: Warm bringen sie uns damit nicht einfach um? 
Die Antwort ist: Das sind Psychopathen, die Macht über Leben und Tod haben wollen. Sie wollen 
die Kontrolle über das Leben nd den Tod anderer Menschen. Das versetzt die Täter in eine Gott 
ähnliche Situation.. Wenn sie dann den Menschen den Stecker ziehen, dann sterben diese in der 
realen Welt. Sie wollen wie Gott sein. Um das zu erreichen benötigen sie Sklaven. Wenn sie die 
Versklavung erreicht haben, dann können sie entscheiden, wer leben darf und wer getötet wird. 
Sie wollen diese Macht haben. (Anmerkung: Lilian Khawam-Held hat im Interview durch Planet 
Lockdown daraf hingewiesen, dass dies von Bankern ausgeht, die danach entscheiden werden, 
welcher Wert  ein Mensch nach ihren Masstäben hat. Sowas ist vom Teufel inspiriert.)  
Stew Peters: Müssen die Menschen die Spritze erhalten, m an dieses System angeschlossen zu 
werden? Oder reicht dazu „shedding“ = die Übertragung von Geimpften auf Ungeimpfte aus?  
Mat Taylor: Sie fügen diese Kontaminationen Nahrungsmitteln, der Luft, und sogar dem 
Wassersystem hinzu. Um am effektivsten zu sein, müssen sie zusammenarbeiten. Und sie 
versuchen das Ziel, die Nanotechnologie in unsere Körper zu bringen, wie verrückt zu erreichen 
durch Sprayen und durch mehrere Spritzen. Aber unsere Körper sind zu gut und könne das 
abbauen.  Deshalb sind sie am Verzweifeln. Er denkt, dass dies eine exzellente Psy Opt ist und dass 
die Ausführung sehr schlecht ist. Ihre Fehler sind unsere grosse Hoffnung.  
Stew Peters: Wie wir vom Marburg Deal erfahren haben, haben wir es überall gross ausposaunt 
und haben ihnen damit den Boden entzogen.  
Mat Taylor: Wir können diese Nanotechnologie aus dem Körper bekommen und das scheint zu 
funktionieren. Wer sich frei von EMF macht, der hat eine gute Chance, dass siech seine Gesundheit 
erholt. Er ermuntert dazu dazu das Gespräch mit Familienmitliedern, der Gemeinde, Nachbarn etc. 
zu suchen. Legt das Smartphione weg, verwendet kein Wifi und kein Bluetooth, Das hilft. Das sieht 
er jeden Tag. Und als nächstes muss man über die 5G Türme sprechen. Verwendet alle Geräte zu 
Hause nur verkabelt (d.h. kein Modem) und auch das Handy, falls man es verwenden muss.  
Erinnert Euch daran, das das Leben vor 2008 gut war. 	

 

 	
18)	Radioaktives	Cäsium	in	den	Spritzen	verwandelt	Menschen	in	wandelnde	
Antennen,	kontrolliert	durch	5G	-	Maria	Zeee	+	Stew	Peters	14.3.2023	-		Text	–	W	I	C	H	T	
I	G	
Engl,	Originaltitel:	Radioactive	Cesium	In	Clot	Shot?	Vaxx	Turns	Humans	Into	WALKING	
ANTENNAS	Controlled	By	5G	Network		
https://www.bitchute.com/video/RjIRqAFaxUrA/		
Dauer:	Min.	14:23	
Der Ingenieur Aman Jabbi, der in Silikon Valley gearbeitet hat, sagte zu Maria Zee im Interview, 
dass 5G die Menschen töten wird. 5G ist fähig, das menschliche Verhalten aufzunehmen, denn es 
ist auch mit AI ausgestattet. Und wenn die AI etwas nicht mag, dann kann sie töten.  
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RA Todd Callender hat mit seinem Team in den Covid-Spritzen Cäsium 137 gefunden. Ein hohes 
Mass an Caesium137 im Körper kann Verbrennungen, Strahlenkrankheit und sogar Tod 
verursachen. Wenn sich Caesium137 im menschlichen Körper befindet und nicht tötet, dann 
verwandelt es diesen Menschen zumindest in eine laufende Antenne, die Signale empüfängt und 
übermittelt. Das wird durch ein Papier des US amerikanischen National Institute for Health (NIH) 
von 2017 bestätigt.  
Die Produzenten von 5G ist Lockheed Martin, ein US amerikanisches Militärunternehmen, das 
Waffen für Kriege entwickelt und herstellt. (Anmerkung: Der Chip dazu wird jvon Qualcomm, 
einem US Unternehmen in Israel, hergestellt und heisst SNAPDRAGON = Schnappdrache!) 
Raetheon kooperiert mit Lockheed Martin. Viele der Anlagen von Lockheed Martin werden derzeit 
in der Ukraine verwendet. Die Smart Cities werden zuerst in der Ukraine entstehen. Mit diesen  
Waffen inkl. Starlink von Elon Musk und die Spritzen wird Krieg und die Vernichtung der Menschen 
verfolgt.  Die Smart City Idee wird derzeit wie ein Krebsgeschwür verbreitet.  Die Poropadanda 
wqeist darauf hin, dass die Ukraine das erste voll funktionierende New World Order Land werden 
soll. All das wird durch eine AI gesteuert. Die Ukraine ist auch das erste digitale Land.  Mit der 
Nanotechnologie in den Spritzen können die Menschen in wandelnde Cyborgs verändert werden. 
Wer bereits süchtig nach dieser Matrix ist, der wird in Zukunft noch viel stärker Mind-Control 
(Gedankenkontrolle) unterworfen werden.  Die Bioterch Analystin Karen Kingston weist darauf hin, 
dass Menschen damit dazu veranlasst werden können Dinge zu tun, die sie normalerweise nicht 
tun würden.  Yuval Noah Harari, der Historiker, der das WEF berät, weist darauf hin, das die 
Menschen nun hackbare Tiere resp. wandenlde Cyborgs sind. (Anmerkung: das hört sich nach 
einem am babylonischen Talmud orientierten Juden an, die alle Andersgläubigen respektlos als 
„Goyim“ = Vieh bezeichnen.)  In UK werden die AI derzeit im Megasturm gebaut. (Anmerkung: Die 
City of London sucht damit wegen dem crashenden Finanzsystem etwas Neues, um die Menschen 
in ihren Fängen zu behalten!) Alle Steuergelder fliessen dazu in die Ukraine. Sie bringen alles zum 
Zusammenbruch, um die Ukraine als technokratisches Gefängnis aufzubauen nd als Modell für die 
Welt (Anmerkung: Das ist eine vom Dämon Demiurge besessene Idee!)  Die Ukraine ist das neue 
Israel, vor dem alle niederknien sollen. Zelenskyy sagt sogar offen, dass die Ukraine das neue Israel 
werden soll. Wer da nicht mitspielen will, der wird in den USA einfach eingesperrt. Die Pppem der 
Globalisten in den Regierungen versuchen Patriotismus zu zerstören.   
Werden diejenigen, die jetzt noch fähig sind aufzuwachen, überhaupt aufwachen? Denn es wurde 
bereits etwas aktiviert, was die Menschen die Wahrheit icht mehr erkennen lässt. (Anmerkung: In 
der Bibel steht, dass Gott denjenigen, die ihn ablehnen einen Schleier umhängt, so das sie die 
Wahrheit nicht erkennen und irre gehen. D.h. es hängt davon ab, ob die Menschen mit Gott gehen 
und ihn nach der Wahrheit fragen.).                               
RA Todd Callender spricht über Nürnberg 2 und die Verantwortlichen zur Rechenschaft zu ziehen.  
Er weist if das Caesium137 und sich selbst assemblierende Schaltkreise in den „Impfungen“ hin, die 
mittels 5G aktiviert werden. Das ist mittels Patenten und Forschung dazu belegt.  
Die schockierende Tatsache ist, das diese Nanotechnologie auch in Chemtrails und somit in der 
Luft, im Wasser und in Nahrungsmitteln ist und die ganhze Welt infisziert. Denn auch Ungeimpfte 
zeigen das in ihrem Blut.  Das kann auch in Echtzeit programmiert werden, um Symptome zu 
erzeugen und so aussehen lässt, als ob diese Menschen bestimmte Krankheiten haben. Damit kann 
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auch Marburg und hämorrhagisches Fieber programmiert und ausgelöst werden. Wir wissen,m 
dass sie bereits Spritzen gegen Ebola, hämorrhagisches Fieber bevorraten. Es gab dazu vor einigen 
Jahren in China auch bereits einen Testlauf. Und Tedros von der WHO sagte kürzlich, das man 
Ebola bekämpfen muss. Sie sind fähig mit mit dieser Technologie, in den Menschen Symptome zu 
erzeugen. Diese Technologie ist teils biologisch, teils technologisch, wie Karen Kingston gesagt hat.  
Was ist das Endziel? Denn diejenigen hinter dieser sich selbst assemblierdenden und selbst 
verbreitenden Technologie sind ja auch davon betroffen. Es ist anzunehmen, dass sie Mittel haben, 
um sich damit davor zu schützen.  
		
 
19)	Imminent	5G	Induced	GENOCIDE:	Vaccinated	VULNERABLE	To	5G	KILL	GRID’s	
Deadly	Tech	–	RA	Reiner	Fuellmich	+	Stew	Peters	03	2023		
https://rumble.com/v2daxq0-imminent-5g-induced-genocide-vaccinated-vulnerable-to-5g-kill-
grids-deadly-.html 
Dauer: Min. 14:23 
Is 5G actually a greater threat than the bioweapon itself? 
Dr. Reiner Fuellmich is here to report his latest findings on the dangers of 5G technology. 
5G microwave radiation is a far greater threat than the so-called “vaccine” because it effects 
everyone. 
Dr. Barrie Trower is  an expert on the dangers of 5G. 
Microwave radiation has been a weapon since the 1930s. 
We’ve gotten used to using microwave ovens but the radiation is a weapon and can be used to 
cause almost any symptoms of any disease and also sdden death. 
It can also be used for geoengineering. 
The elites and globalists are using 5G technology to create a “kill switch” that can genocide entire 
populations. 
Dead crops and livestock could be a result of 5G radiation. 
In 2022, Federal Judge Frederic Block stopped Verizon from putting up cellular antennas in small 
Connecticut and Vermont towns clarifying that local governments can stop their construction. 
State and local governments need to ban 5G towers.                                                               
 
 
What You Need to Know about Transhumanism 
https://www.bitchute.com/video/x3IjzrU1hWo/ 
 
Prof. Eric Karlstrom: Gang Stalking, Mind Control and Cults - Category: Electronic weapons 
https://gangstalkingmindcontrolcults.com/category/electronic-weapons/  
https://gangstalkingmindcontrolcults.com/lifeline-essential-insights-and-healing-music-for-
illegally-targeted-citizens-music-and-narrations-by-dr-eric-karlstrom/ 
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2.7.	Experten	zu	den	Gefahren	von	5G	
	

1)	5G	gigantic	health	hazard	–	Dr.	Barrie	Trower	&	Sir	Julian	Rose	6.3.2019		

https://www.bitchute.com/video/9WbyqYAEKXjz/ 
Dauer: Std. 1:36:16 
Die Experten Sichtweise des Physikers Dr. Barrie Trower 
Wenn 5G eingeführt wird, dann wird nur noch eines von acht Kindern gesund geboren werden. 
Zudem wird ein grosser Teil die bestäubenden Insekten und Bienen ausgerottet werden, sowie Bäume und 
Fische dezimiert werden. Krebs, Fehlgeburten und Missbildungen bei Mensch und  Nutzvieh werden 
steigen. Das ist mit Studien bereits nachgewiesen. 
 
 
2)	Telefoninterview	mit	Mikrowellenspezialist	Dr.	Barrie	Trower:	Führt	5G	und	
Mobilfunkstrahlung	zur	Erkrankung	von	Mensch	und	Natur?		-	kla.tv	26.12.2022	–	Text	-	wichtig																																																																															

https://www.kla.tv/5G-Mobilfunk/24585&autoplay=true  
Dauer: Min. 45:58 
Die Experten Sichtweise des Physikers Dr. Barrie Trower 
Die Auktion zur Vergabe der neuen Mobilfunkfrequenzen für die 5. Mobilfunkgeneration ist seit Anfang Juni 
in Deutschland abgeschlossen. Vier verschiedene Mobilfunkanbieter haben Frequenzen im Bereich von 2-
Gigahertz- und im 3,6-Gigahertz-Frequenzbereich ersteigert. 
Die deutsche Telekom bewirbt die Einführung von 5G mit Worten wie „5G-Netz für unser Land“ und „Wir 
wollen die leistungsfähigste Digital-Infrastruktur für Deutschland“. Mögliche gesundheitliche Auswirkungen 
der Mobilfunkstrahlung auf Menschen, Tiere und Pflanzen werden verschwiegen. 
Die heutige Mobilfunkstrahlung strahlt innerhalb einer Frequenz von 300 MHz bis 3,6 GHz und ist so 
kurzwellig, dass sie auch als Mikrowellenstrahlung bezeichnet wird. Der britische Mikrowellenexperte Dr. 
Barrie Trower ist als ehemaliger Spezialist der Royal Navy für die Entwicklung von Mikrowellenwaffen nun 
einer, der sich intensiv mit den Gefahren von Mikrowellentechnologien auseinandergesetzt hat. 
Klagemauer TV führte bereits am 11. März 2019 ein Interview mit Herrn Dr. Trower zum Thema „Zerstörung 
von Mensch, Tier und Natur durch 5G-Strahlung“. Er konnte darin nur kurz auf die Frage eingehen, wie 
genau Mobilfunkstrahlung den Menschen gesundheitlich schädigt und sagte unter anderem, ich zitiere: 
„Mikrowellenwaffen sind raffinierter und genauer geworden, um Störungen hervorzurufen und Menschen 
in einem Bereich ihres Körpers gezielt krank zu machen.“ 
Aufgrund des großen Interesses der Zuschauer führte Kla.TV ein weiteres Interview mit ihm als Experten 
durch, in dem er genauer darauf eingeht, auf welche Weise Mikrowellenstrahlung den Menschen schädigt. 
Laut Herrn Dr. Trower schwingt jedes Organ und jede Zelle im Körper mit verschiedenen messbaren 
Frequenzen. Diese Schwingungen sind, wenn der Mensch gesund und in Ruhe ist, vollkommen aufeinander 
abgestimmt. Jede Mikrowellenstrahlung von außen ist nun in der Lage diese Schwingungen der Organe zu 
stören und damit verschiedenartige Krankheiten hervorzurufen. Im Weiteren geht Dr. Barrie Trower darauf 
ein, welche Auswirkung das geplante 5G-Satelliten-Netz, das in niedrigen Umlaufbahnen um die Erde 
aufgebaut werden soll, für die Erde haben könnte. Laut seiner Prognose kann sich Mensch und Natur auf 
Dauer nicht vor der Strahlung aus dem Weltraum schützen, und die geplanten zehntausenden Satelliten 
werden durch die Mikrowellenstrahlung die Atmosphäre der Erde verändern. Die möglichen Folgen sind, 
dass sich das Wetter und ganze Jahreszeiten verändern. Hören Sie nun das zweite Interview mit dem 
Mikrowellenspezialisten Dr. Barrie Trower: 
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Interview 
 
Interviewer: 
Herr Dr. Barrie Trower, nach unserem ersten Gespräch am 11. März dieses Jahres können wir wieder einmal 
telefonisch sprechen. Dieses Interview wurde auf unserem freien Internet-Kanal KLA.TV in englischer 
Sprache übertragen, übersetzt in Deutsch, Französisch, Russisch und andere Sprachen, denke ich – auch 
Niederländisch und Bulgarisch. Sie wurde von der Öffentlichkeit mit großem Interesse aufgenommen. 
Mehrere Zuschauer möchten mehr Details zu den angesprochenen Themen erfahren. Aus diesem Grund 
möchte ich in diesem Interview auf die Auswirkungen gepulster hochfrequenter elektromagnetischer 
Strahlung, auf Grenzwerte und Intensitäten sowie auf Sender im Weltraum oder in höheren Schichten der 
Atmosphäre zurückkommen. 
Erste Frage: Die Pulsfrequenzen der hochfrequenten Strahlung. Mobiltelefone, WLAN und die neue 5G-
Technologie arbeiten mit elektromagnetischer Strahlung, die nicht kontinuierlich, sondern unterbrochen ist 
– mit Pulsraten von beispielsweise ein oder zwei oder zehn pro Sekunde oder bis zu hundert oder mehreren 
hundert, tausend oder mehr Impulsen pro Sekunde. 
Wir haben von Ihnen gelernt, dass unterschiedliche Pulsfrequenzen bestimmte unterschiedliche Störungen 
von Körper oder Seele hervorrufen. Die Frage ist nun, welche Pulsfrequenzen treten in Mobilfunk-, WLAN- 
und 5G-Anwendungen auf? 
 
Dr. Trower: 
Ja, und es tut mir leid, dass meine Antworten etwas lang sein werden, aber ich würde eher eine weitere 
Sitzung mit Ihnen machen, als die Antworten zu kürzen. Und der Puls – das Pulsieren, das den Körper 
beeinflusst, reicht tatsächlich schon ins Jahr 64 v. Chr. zurück. Ein Wissenschaftler namens Ptolemäus 
verwendete Strahlung von Hitze und Sonne, um verschiedene neurologische Verhaltensweisen 
hervorzurufen. Nun war dies bekannt und veröffentlicht, bereits in den 1950er Jahren, in der Forschung der 
1950er Jahre, hauptsächlich von den Vereinigten Staaten: Sie bildeten die damals bekannten 
Pulsfrequenzen des Körpers nach, um Resonanz zu verursachen, und was sie Mitreißen – „Entrainment“ 
und Langzeitpotenzierung nennen. Nun, was das ist, ist ganz einfach: Wenn du ein Kind bist und auf einem 
Trampolin springst und ein schwerer Mann auf das Trampolin springt, musst du mit seinem Rhythmus 
springen. Du kannst nicht mit deinem springen. Das ist Entrainment, das überall im Körper passiert, wenn 
man Mikrowellen-Bestrahlungsimpulse empfängt, und was das bedeutet, ist, dass, wenn man einmal 
mitgenommen wurde, die Pulsfrequenzen des Körpers daran angepasst werden – und man hat viele, viele 
Uhren in seinem Körper, das sind die Tagesrhythmus-Uhren. Sie steuern Hormone und alle möglichen Dinge 
in Ihrem Körper, es hat zu tun mit Schlaf und Bewegung und allem; und dieses Entrainment, – wenn der 
Neunzig-Kilo-Mann vom Trampolin springt, werden Sie hüpfen mit seiner Frequenz, bis Sie sich erholen 
können und mit Ihren Frequenzen fortfahren. Jetzt ist bekannt und veröffentlicht, dass bei Kindern, die nur 
zwei Minuten lang ein Handy benutzen, ihr Gehirn noch für weitere zwei Stunden mitgerissen wird! Es ist 
keine lineare Skala: Es bedeutet nicht, dass man vier Stunden hat – von vier Minuten auf vier Stunden geht, 
aber wir wissen, dass nach zwei Minuten ihr Gehirn für zwei Stunden nicht normal ist. Nach einem 
zweiminütigen Anruf – es dauert so lange, bis man wieder normal ist! Nun wird bei vielen Kindern, – oder 
allgemein Menschen, die dieser Strahlung ausgesetzt sind, – ihr Gehirn in der Tat nie wieder normal sein, 
weil es für die Langzeitpotenzierung zu lange dauert – mit anderen Worten, die Verlangsamung der 
erzwungenen Schwingungen, es dauert zu lange, bis das passiert, bevor sie wieder mitgerissen werden. 
Nun zu den Fragen: Viele Industrieunternehmen wissen tatsächlich nicht, was ihre Pulsfrequenzen sind, und 
wenn es um 5G geht, dass die 5G-Frequenzen – und zwar viele von ihnen – zusammengemischt sind. Sie 
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sind so mathematisch komplex, dass ich im Moment keinen Mathematiker oder Elektroingenieur kenne, 
der in der Lage wäre, die Pulsfrequenzen zu entschlüsseln. Die Folge davon ist, dass Sie Pulsfrequenzen 
ausgesetzt werden, von denen wir wissen, dass sie den Körper beeinflussen können, aber wir wissen nicht, 
was da hereinkommt. Da gibt es viele Pulsraten, von denen wir nicht wissen, wie sie den Körper 
beeinflussen werden, und es ist völlig unbekannt, aber auf jeden Fall hält die Industrie sie für 
Versicherungszwecke und Klagezwecke geheim. Eine Information, die wir haben, ist, dass ich eine Liste von 
etwa 30 Pulsfrequenzen veröffentlicht habe, die ich von Spionen im Kalten Krieg gesammelt habe, die etwa 
30 bis 50 neurologische und physiologische Störungen verursachen. Es gibt eine Liste eines 
Wissenschaftlers, die bis zu 600 Impulse geht, und eine andere, die bis zu 750 reicht, mit denen 
Experimente durchgeführt wurden. Aber es geht darum, die Frage zu beantworten: Wenn man nicht die 
Impulse messen kann, die tatsächlich eintreffen, dann werden wir nicht wissen, wie sie den Körper 
beeinflussen werden. Und sie zu messen ist wirklich unmöglich, denn die Umgebungsstrahlung kommt von 
etwa zwanzig oder dreißig – sogar fünfzig, wenn man sich in einem geschäftigen Gebiet befindet – 
verschiedenen Quellen, und sie alle überlagern sich, und man hat das, was als konstruktive Interferenz 
bekannt ist. Also ja, die Impulse werden Sie beeinflussen, und wir wissen, welche Impulse Sie beeinflussen 
werden, aber die Industrie wird es uns nicht sagen oder nicht sagen können, weil sie nicht weiß, wie sie das 
ausrechnen soll, sie kann uns nicht sagen, womit wir tatsächlich bombardiert werden. 
 
Interviewer: 
Ich verstehe, ja – also ist das eine Mischung, und ... und es wird geheim gehalten. Können Sie noch etwas 
sagen … Sie haben jetzt diesen Mitnahmeeffekt angesprochen, gibt es noch andere Effekte, wie man einen 
Mechanismus erkennen kann, wie diese Pulsraten Menschen schädigen? 
 
Dr. Trower: 
Ja, alles im Körper vibriert. Man sieht es nicht vibrieren, aber deine Zellen vibrieren, deine Organe vibrieren, 
dein Gehirn hat viele vibrierende Frequenzen, dein Herz vibriert mehr als nur die Schlagfrequenz. Alles 
vibriert. Sogar die elektrischen Impulse, die den Körper antreiben, schwingen. Das Natrium, Chlor, Kalzium, 
Kalium, alle Ionen im Körper schwingen. Fast alles vibriert. Jede einzelne Zelle, alle Zellen enthalten Wasser, 
und Wasser schwingt mit seiner Frequenz. So haben Sie Millionen und Abermillionen von verschiedenen 
Frequenzen im Körper, die alle vibrieren. Und tatsächlich, normalerweise wäre ein Körper synchronisiert 
und in Harmonie mit sich selbst. Weil alle Schwingungen aufeinander abgestimmt sind, werden sie sich alle 
ergänzen, und wenn du absolut, absolut in Ruhe bist und du gesund bist, wird dies alles aufeinander 
abgestimmt sein, jede Zelle spricht tatsächlich mit jeder anderen Zelle, die mit jedem Organ spricht, alles ist 
aufeinander abgestimmt, synchronisiert. Aber wenn du Vibrationen hast, die durch den Körper kommen, 
können sie tun ... Was sie tun können, ist, dass sie je nach der Frequenz, die durchkommt, – da gibt es eine 
Frequenz, die den Darm versagen lässt, eine andere Frequenz, die die Lungen versagen lässt, eine andere, 
die die Herzfrequenz verändert, eine, die Sehstörungen verursachen kann. Es gibt viele, die elektrische 
Störungen in allen verschiedenen Bereichen des Gehirns verursachen werden, und dieses Wissen ging nicht 
verloren. 1962 machten sich Wissenschaftler in den Vereinigten Staaten daran, alle damals bekannten 
Frequenzen zu messen und erstellten eine ziemlich umfassende Liste. Es hieß Operation Pandora, und 1967 
wurden alle damals bekannten natürlichen Frequenzen des Körpers aufgelistet, und dann wurden 
Pulsfrequenzgeneratoren gemacht, die diese Frequenzen stören konnten; und tatsächlich sagt eine der 
Aussagen, die sich auf einem Dokument befindet, dass alle bekannten Stimmungen und 
Verhaltensmerkmale nachgeahmt und den Menschen aufgezwungen werden können; und bis 1967 wurde 
das alles getan. Sie konnten pulsieren, sie benutzten Gefangene, Leute, von denen sie angaben, sie hätten 
sie von der Straße geholt, es gibt eine ganze Liste von Leuten, die unfreiwillig Freiwillige wurden, und sie 
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haben nur die Pulsfrequenzen an ihnen getestet, und es ist jetzt eine anerkannte Wissenschaft. Da ist noch 
eine Funktion, von der ich nicht sage, dass sie angewandt wird, weil ich es nicht weiß, aber sie kann von den 
jetzt 16 HAARP-Einrichtungen auf dem Planeten verwendet werden, die die Mikrowellenfrequenzen von 
der Ionosphäre abprallen lassen können und – wie Sie wissen – überallhin gelangen, nur durch einfache 
Trigonometrie – überall hingelangen auf dem Planeten. Sie sind also alle bekannt, und soweit ich weiß, 
entwickeln sie sie noch weiter, wenn diese Pulsfrequenzen herauskommen. Aber das Militär und die 
Regierungen wissen, welche es sind, die die Industrie aussendet mit 5G und 4G und all den anderen niedrig 
dosierten Frequenzen als Trägerwellen. (Trägerwelle = Welle, die moduliert oder getaktet wird). Ich glaube 
nicht, dass sie eine Ahnung haben, wie man sie mathematisch ausarbeitet, also ist es ein bisschen wie 
Lotterie, fürchte ich, was mit den Menschen passieren wird, sobald dies gestartet ist 
 
Interviewer: 
Ja, Dankeschön! Zweite Gruppe von Fragen, wieder über Frequenzen, jetzt über die hohen Frequenzen: In 
der Telekommunikation gibt es verschiedene Hochfrequenzbänder. Das Tetra-System arbeitet mit rund 400 
Megahertz, und in Deutschland begann die Mobiltelefonie mit 900 Megahertz und 1800 Megahertz; und 
mit jeder neuen Generation kamen neue Frequenzen hinzu. Sind alle diese hohen Frequenzen gleich 
gefährlich, oder gibt es gefährlichere und weniger gefährliche? 
 
Dr. Trower: 
Nein, sie sind alle gefährlich; und das ist eine sehr gute Frage. Und die Industrie hat Dutzende von 
Milliarden an Regierungen gezahlt, um Sendefrequenzen für sich zu reservieren, und sie verwenden 300 
Megahertz bis 300 Gigahertz – mit jeder Pulsfrequenz, die sie erzeugen. Jetzt bei 300 Megahertz bis 300 
Gigahertz sind sie alle Mikrowellen, sie sind alle im Mikrowellenbereich. Mikrowellen reagieren mit Wasser; 
deshalb funktionieren Mikrowellenherde. Alle Mikrowellen reagieren mit Wasser, alle Zellen reagieren mit 
Wasser, oder alle Zellen enthalten Wasser. Also jede einzelne Zelle im Körper – und Sie haben über 200 
verschiedene Zelltypen – sie alle reagieren auf Mikrowellen, jede einzelne, und es ist ein bisschen ein 
Lotteriespiel, denn manchmal wird eine Frequenz nichts tun, aber wenn Sie nur eine Frequenz 
hochspringen, dann fängt sie an, mit dem Körper zu reagieren, und dann wieder wird sie nicht reagieren, 
und wenn Sie hochgehen, wird sie es. Aber es ist für verschiedene Menschen unterschiedlicher Größe 
unterschiedlich. Unterschiedliche Frequenzen wirken sich auf Kinder und unterschiedliche Frequenzen auf 
Erwachsene aus. Zum Beispiel beträgt die WLAN-Frequenz oder die Wellenlänge von WLAN etwa fünf Zoll, 
in Zentimeter – 12,5 Zentimeter – also ist das WLAN etwa fünf Zoll lang. So vibriert alles in Ihrem Körper, 
das gerade fünf Zoll groß ist, wenn WLAN durchläuft, und funktioniert nicht richtig, und wenn Sie dann 
wachsen, dann hören die Vibrationen auf. Also, wenn Sie fast 5 Zoll sind, beeinflusst es Sie nicht, aber wenn 
Sie 5 Zoll groß werden – irgendein Organ oder irgendein Teil Ihres Körpers, ein Fötus oder Embryo, was 
auch immer, Ihr Kopf, wenn es die gleiche Wellenlänge oder ein Vielfaches der Wellenlänge groß wird, und 
das ist wichtig, wenn Sie ein Vielfaches der Wellenlänge sind, mit anderen Worten können Sie die 
Wellenlänge mathematisch teilen oder multiplizieren, wie zweieinhalb Zoll oder zehn Zoll, wenn Sie ein 
Vielfaches der gesamten Wellenlänge sind, dann werden Sie mitschwingen. So ist es, und es gehen 
Zehntausende von verschiedenen Frequenzen in den Körper, der Zehntausende von verschiedenen 
Frequenzen hat. Deshalb werden einige Leute sagen, dass sie Metall in ihrem Mund schmecken, oder sie 
hören diesen komischen Klang oder ihr Herz funktioniert nicht richtig, oder sie bekommen Sehstörungen 
oder eine der zahlreichen neurologischen Krankheiten, die Sie bekommen können. Sie haben die Tendenz, 
mehrfach im Körper aufzutreten, man kann zwischen zehn und zwanzig, dreißig verschiedene Symptome 
haben, und Sie werden zu Ihrem Arzt gehen und sagen, dass dies nicht stimmt und das nicht stimmt, und 
das stimmt nicht und das stimmt nicht, und der arme Doktor hat keine Ahnung, weil die meisten von ihnen 
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nicht in Atom- und Elektronenphysik ausgebildet sind und ... Aber dann gehen Sie ein wenig später wieder 
zu ihm und sagen ihm, jetzt ist dieses weg, aber ich fing an, das zu bekommen, aber niemand sonst in der 
Familie bekommt es außer dieser Person, und sie bekommen verschiedene solcher Symptome. Aber dieses 
war bekannt, bevor die Industrie diese Frequenz zu verwenden begann, es war den Regierungen bekannt, 
es war dem Militär bekannt, es war der Industrie bekannt; aber es war das Geld wert, das sie bekommen 
würden, und sie müssen es geheim halten, und es gibt zwei sehr gute Gründe dafür: Sie müssen es geheim 
halten, zum einen – und das ist veröffentlicht – zum einen, weil es jetzt extreme Ausmaße angenommen 
hat, und sie haben jetzt Angst vor Klagen auf der ganzen Welt, und zum zweiten haben sich die Industrie, 
die Regierung und das Militär bei einem Treffen geeinigt – und ich habe die Details des Treffens – sie alle 
haben sich bei dem Treffen geeinigt, dass sie, wenn die Sender in sicherer Entfernung von der Öffentlichkeit 
platziert würden, so viel Land kaufen müssten, dass ihre Gewinnspanne gefährdet wäre. Also beschlossen 
sie, es geheim zu halten, damit sie einen Sender auf der anderen Seite der Wand anbringen können, an dem 
eine schwangere Frau schläft oder ein Neugeborenes schläft, das einen Tag alt ist. Sie können einen Sender 
auf die andere Seite der Wand stellen, und es gibt nichts, was man dagegen tun kann, und ihr Grund dafür 
ist, dass es zu teuer gewesen wäre, das Land zu kaufen, um den Sender in sicherer Entfernung zu haben, 
und das ist veröffentlicht worden. 
 
Interviewer: 
Ja, so ist das also. Diese Frequenzen, die heute in der Telekommunikation verwendet werden, welche dieser 
Frequenzen werden auch als Waffen eingesetzt? 
 
Dr. Trower: 
Die meisten von ihnen. Tatsächlich gibt es vier bekannte 5G-Waffen, – das ist seit den 1960er Jahren 
bekannt, diese Frequenz. Es gibt vier bekannte 5G-Waffenfrequenzen, und sie alle liegen innerhalb des 5G-
Bandes, zusammen mit einigen der tieferen Frequenzen, die zum Durchdringen von Gebäuden verwendet 
werden. Die Frequenzwaffen und die normale Kommunikation mit ihren Frequenzen sind einfach alle 
durcheinander. Zum Beispiel einige der Waffen, die ich kenne und die veröffentlicht sind, werden zur 
Krebsauslösung verwendet. Die wurden in den 50er Jahren bekannt und veröffentlicht, also gibt es hier 
nichts Neues. Aber wieder: Und es wurde veröffentlicht, es wurde veröffentlicht, dass es die Anzahl der 
Menschen wert ist, die krank werden und sterben werden – und sie werden auf zwei Milliarden geschätzt – 
und das ist veröffentlicht, es ist 2 Milliarden Menschen wert, die krank werden und sterben wegen des 
enormen Gewinns, den die Industrie und die Regierungen machen werden, und der Nutzen, den das Militär 
davon bekommt, und der Nutzens, den die Geheimdienste davon bekommen werden, weil sie jedes 
einzelne Gespräch belauschen können, jede einzelne Sache, die Sie in Ihrem Haus tun, jede Regierung kann 
davon wissen. Und so ist die Tatsache, dass Milliarden von Menschen – und in der Tat denke ich, dass es 
viel mehr als 2 Milliarden sein werden – Milliarden von Menschen sehr, sehr krank gemacht werden, und 
das wurde veröffentlicht. Und es lohnt sich, die Gewinne und die Vorteile der Kommunikationsbranche zu 
erhalten, und so meine ich, dass sie das sind, was wissentlich als Kollateralschaden bezeichnet wird, und es 
ist nicht das erste Mal. Es wurde mit BSE-Rinderwahnsinn, boviner spongiformer Enzephalopathie, Asbest, 
Blei im Benzin getan – sie alle sind bekannt; einige der nuklearen Fallout-Tests – es ist alles bekannt. 
Rauchen ist der Favorit. Das Rauchen wurde 1899 mit Krebs in Verbindung gebracht, 1939 standen den 
Regierungswissenschaftlern alle Beweise für die Beendigung des Rauchens zur Verfügung. Aber sie – sie 
sind darauf sitzengeblieben, um die Industrie zu schützen. Ich habe die Dokumente gesehen, und da ist kein 
Unterschied; jeder sitzt darauf, um die Industrie und seine eigenen Interessen zu schützen, was auch immer 
es ist, was sie davon haben. Und die Menschen, die krank werden und sterben, sind Kollateralschäden. 
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Interviewer: 
Das ist also eine bedauernswerte Tradition, die wir hier erkennen können. Wie beurteilen Sie das 
Gefahrenpotential der neuen Frequenzen in den 5G-Anwendungen in Bezug auf die bisher verwendeten 
Frequenzen? 
 
Dr. Trower: 
Die 5G-Frequenzen sind gefährlicher und ich werde Ihnen sagen, warum. Wer das gefragt hat, hat einen 
brillanten Verstand und wenn Sie es diese Person wissen lassen würden: Sie hat einen brillanten Verstand. 
Zunächst einmal werden die 5G-Frequenzen vorrangig beim Menschen zu einem großen Prozentsatz 
absorbiert. Ich denke, es sind ungefähr 70 %. So viel wird von der Haut und gerade unter der Haut 
absorbiert, und das sendet Nachrichten zu dem Gehirn, das dann weitere Nachrichten an die Organe 
sendet. So ist es in der Tat sehr schädlich und es ist bekannt, dass schwerwiegende Organversagen 
eintreten können und eine ganze Reihe Gehirnschäden durch 5G, welches die Haut durchdringt, 
insbesondere Augenschäden. Dies ist veröffentlicht. Ähnlich wird es viel von Bäumen und Pflanzen 
absorbiert, und tatsächlich habe ich erst vor ein paar Tagen mit einem anderen Land gesprochen, und sie 
sagten, dass die Menschen Bäume fällen und sie sagen, dass es für Autobahnen ist, und ich sage nein, das 
stimmt nicht. Sie fällen Bäume auf der ganzen Welt, wo sie 5G aufstellen, und sie werden es in Ihrem Land 
tun. Sie sagen, dass der Grund die Autobahnen seien, aber sie müssen die Bäume fällen, um eine größere 
Durchdringung von 5G für die Menschen zu erreichen, die 5G empfangen wollen, weil Bäume 5G aufhalten 
werden, besonders, wenn sie nass sind. Sie enthalten auch viel Wasser, und so gibt es im Moment eine 
weltweite Planung, um alle Bäume zu fällen, die sie für die 5G-Ausbreitung fällen können. Was mich 
beunruhigt, ist, dass wir jetzt mit Satelliten anfangen – mit Zehntausenden – ich meine, dass bereits 60 
Satelliten oben sind; es sind noch weitere 7.000 vor uns, gefolgt von weiteren 12.000, dann weitere 20.000 
durch Unternehmen wie SpaceX – also sind die Satelliten bereits in der Umlaufbahn, und was mich 
beunruhigt und warum dies eine brillante Frage ist von der Person, die das geschickt hat und sehr gut 
gemacht hat: Wenn man sich die riesigen Wald- und Dschungelüberdachungen der Bäume ansieht, sind die 
Bäume so konzipiert, dass sie die Strahlung einfangen. Das ist ihre Aufgabe, sie fangen das Sonnenlicht ein. 
Aber sie werden auch Mikrowellen einfangen. Was sie also tun, indem sie all diese Satelliten einrichten – sie 
werden die Dschungel und die Wälder des Planeten zerstören. Das ist vorgezeichnet. Jedes Kind, und ich 
hoffe, wenn ich am Freitag spreche, kann ich das vorschlagen, Kinder können damit experimentieren. Es ist 
ein sehr einfaches Experiment, aber sie werden alle Wälder und alle Dschungel unter der 
Satellitenpenetration beschädigen, aus dem einfachen Grund, weil die Dosen kumulativ sind und die 5G von 
Satelliten jede Sekunde eines jeden Tages strahlen werden, und Sie können nicht in den Weltraum 
aufsteigen – sie sind in 200 Meilen und 700 Meilen Höhe! – Sie können nicht in den Weltraum gehen und 
sie abschalten. Vor allem, wenn es Zehntausende von ihnen gibt. Sie werden nach unten strahlen und sie 
werden strapazieren – denn bei Menschen ist es dasselbe: Wenn du im Bereich der Sender schläfst, dann 
kann dein Körperteil, der die Homöostase aufrechterhält, d.h. deinen Körper gesund hält, der die ganze 
Zeit, Tag und Nacht, kämpft, die Strahlung und den Schaden durch die Strahlung bekämpfen, um deinen 
Körper gesund zu halten, aber er kann nicht den ganzen Tag und die ganze Nacht aktiv bleiben. Es ist 
unmöglich. Und das Gleiche gilt für Bäume: Sie können die Strahlung für eine gewisse Zeit bekämpfen. Aber 
wenn man durch die verschiedenen Frequenzen geht, biegt man – je nachdem, welches Ende der 
Mikrowellenskala – die Mikrowellen, und so ändert man …es sind nicht die Mikrowellen, die man biegt, es 
sind die Moleküle, die mit Mikrowellen bestrahlt werden. An einem Ende der Mikrowellenskala biegen Sie 
also die Molekularstruktur, in der Mitte ändern Sie die Ausrichtung der Molekularstruktur und am anderen 
Ende der Skala ändern Sie die Rotationsgeschwindigkeit. Sie tun dies auch mit den Wassermolekülen, also 
ist es das, was sie tun, dass sie die physikalische Chemie der biologischen Strukturen verändern. Jetzt haben 
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sie Mechanismen zur Wiederherstellung, aber sie können sich nicht jahraus, jahrein dauerhaft erholen, und 
es ist bekannt und veröffentlicht. Sie werden sehen, dass innerhalb von 18 Monaten Bäume anfangen zu 
sterben. Ihre Immunsysteme leiden. Es ist ein bisschen wie AIDS. Das Immunsystem leidet und dann das 
Bakterium und die Viren und andere Mikroorganismen, die Pilze, sie beginnen, das Pflanzenleben zu 
übernehmen, und das Pflanzenleben wird schwächer und stirbt, und das ist veröffentlicht und es ist beim 
Menschen genauso. Was sie wirklich tun werden, wenn wir es zusammenfassen wollen, ist, dass sie dem 
Planeten AIDS geben. So einfach ist das. 
 
Interviewer: 
Ja. Das ist eine kurze, sehr gewichtige Aussage … 
 
Interviewer: 
Und weil Sie die Weltraumsender angesprochen haben, lassen Sie uns ein wenig bei dieser Strahlung aus 
dem All bleiben. Wie Sie bereits sagten, berichteten die Medien, dass 5G-Satelliten in Umlaufbahnen 
gebracht wurden, und ich habe hier eine Frage. Ich denke, Sie haben bereits etwas darüber gesagt – über 
die Höhe, in der diese Satelliten platziert wurden. 
 
Dr. Trower: 
Es gibt mehrere Höhen. Ich denke, es ist ungefähr – die niedrigen sind ungefähr auf 220, 250 Meilen. Sie 
haben höhere, die in etwa 700 Meilen Höhe fliegen. Aber sie haben auch Drohnen, die durch, im Grunde 
genommen photoelektrische Zellen von der Sonne angetrieben werden. So werden die Drohnen nach oben 
gehen; ihre Flügel und ihre Oberfläche sind photoelektrische Zellen, und sie werden nur im Kreis 
herumfliegen. Sie werden viel niedriger sein, vielleicht 60 Meilen, 30 Meilen, und sie haben auch Ballons, 
die ebenfalls aufsteigen werden. So haben sie mehrere verschiedene Höhen, die von einigen Dutzend 
Meilen bis zu 750 Meilen reichen. Aber eines der Argumente, das ziemlich albern ist und von der Industrie 
kommt, ist, dass die Strahlung, die Mikrowellen, so schwach sein werden, dass sie das Zellleben nicht 
beeinflussen können. Tatsächlich wurden vier Experimente durchgeführt, um zu zeigen, dass die 
Mikrowellen, je schwächer sie sind, genauso gefährlich oder sogar gefährlicher sind als die stärkeren 
Mikrowellenstrahlen, weil jede lebende Zelle – und natürlich gehen wir zurück zum Anfang der Evolution 
der Zellen, und die Evolution der Zellen war eine brillante Sache. Wir haben uns entwickelt, um uns vor 
Gewittern, Gewittern aller Arten von elektrischer Aktivität zu schützen, und wir haben Mechanismen an 
Bord. Für die Wissenschaftler: Ich spreche von dem Kernporenkomplex, der 30 Strukturen sowohl innerhalb 
als auch außerhalb der Zellschicht und das Protein 53 umfasst, das vier Strukturen um die Oberfläche der 
Zelle herum bildet. Sie haben Mechanismen, die die Zelle vor elektrischen Störungen schützen, da 
Mikrowellen elektrische Störungen in den Zellen auf der Oberfläche der Zellen verursachen. Es sind die L-
förmigen spannungsgesteuerten Kalziumkanäle – für die Wissenschaftler. Aber wenn die schwachen 
Mikrowellen hereinkommen, liegen sie unter dem Aktivierungsniveau, das benötigt wird, um den 
Abwehrmechanismus auszulösen. So werden die Mikrowellen niedriger Intensität Sekunde für Sekunde, 
Jahr für Jahr, ununterbrochen kommen und der Schaden baut sich auf – er ist kumulativ – und der Schaden 
baut sich sehr, sehr langsam über die Jahre auf, bis die Zellen so beschädigt sind, dass sie dann Apoptose 
oder Zelltod oder Krebs bekommen. So ist in der Tat ein niedriges Niveau gefährlicher oder sicherlich 
genauso gefährlich wie ein hohes Niveau. Und ich vergleiche es, wenn Sie eine Analogie wünschen – die ich 
für amüsant halte, aber nicht für die betreffende Person – wenn jemand in der viktorianischen Ära einen 
Mann oder eine Frau loswerden wollte, würde er einfach jeden Tag ein bisschen Arsenpulver in ihre 
Mahlzeit geben, und das Arsen würde sich im Körper ansammeln und die Person würde – wie man glauben 
würde – eines natürlichen Todes sterben; genauso verhält es sich auch hier. Als ich sagte, dass sie dem 
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Planeten im Grunde genommen AIDS geben: ja, sie geben dem Planeten die gleichen Symptome und alle 
Konsequenzen, die sie mit AIDS bekommen würden, und hier geben sie dem Planeten wirklich das, was wir 
Blei-Arsen-Vergiftung nennen, die das Gehirn und den Körper betreffen wird. Aber im Grunde zerstören sie 
den Planeten genauso, wie sie Ihren Körper mit Blei oder Arsen zerstören würden. Also fügen sie dem 
Planeten eine Arsenvergiftung zu. 
 
Interviewer: 
Bedeutet das, dass man bei starker Strahlung gesünder ist als bei schwacher Strahlung? 
 
Dr. Trower: 
Nein. Mit stark ... wenn du ein Handy bis zu deinem Kopf hältst oder du ein iPad oder WLAN vor dir benutzt, 
ist das eine ziemlich große Dosis an Strahlung. Alle deine Körperabwehrsysteme werden in Aktion treten, 
aber sie können nicht die ganze Zeit auf dieser Ebene arbeiten. Und es hängt davon ab, wie krank du bist, 
wie fit du bist, von deinem Alter, es gibt viele verschiedene Dinge, die ins Spiel kommen. Aber früher oder 
später werden die Menschen den Giften erliegen, und es ist wie beim Rauchen. Wenn ich also jedem in 
Deutschland 20 Zigaretten pro Tag zum Rauchen geben würde, würden einige sehr schnell erliegen, andere 
würden Jahre und Jahre brauchen. Und bei Mikrowellen kann es 20 Jahre dauern, bis sich einige der 
Krebsarten entwickeln können und einige Menschen in ihrem Leben überhaupt nicht leiden würden. 
 
Interviewer: 
Es wurde beobachtet, dass die Blut-Hirn-Schranke durch hochfrequente Strahlung geöffnet wird und dann 
toxische Substanzen im Blut in das Gehirn eindringen können. Geschieht dies bereits bei geringer 
Strahlungsintensität oder ist eine hohe Intensität erforderlich oder was ist der Schwellenwert? 
 
Dr. Trower: 
Nein, es ist auf allen Ebenen zu finden. Und was ich ziemlich beunruhigend finde, ist, dass der Aufbau ein 
paar Monate dauern könnte, ich glaube, die Blut-Hirn-Schranke braucht etwa 18 Monate nach der Geburt. 
Ich denke, die Blut-Hirn-Schranke braucht etwa 18 Monate, bis sie wirksam wird. Wenn also Mikrowellen 
durch Ihr Haus kommen, oder wenn Sie ein Handy, WLAN oder intelligente Zähler benutzen und Kinder 
unter 18 Monaten haben, dann zerstören Sie die Blut-Hirn-Schranke und für die Wissenschaftler: Ich 
spreche von Astrozyten und Amyloid Beta. Sie zerstören die Blut-Hirn-Schranke und verhindern ihre 
Heranbildung zur Funktionsfähigkeit. 
Nun ist die Blut-Hirn-Schranke, wenn Sie so wollen, ein bisschen wie ein Fischernetz, ein sehr enges 
Fischernetz, das um das Gehirn herumgeht, und tatsächlich haben Sie eine ähnliche Vorrichtung um Ihre 
Lungen herum und um den Unterleib herum. Aber um das Gehirn herum hat man festgestellt, dass 
Mikrowellen die Löcher größer machen. Nun hat die Blut-Hirn-Schranke Löcher, wenn man so will, wie ein 
Fischernetz, und alles, was im Gehirn bleiben soll, bleibt drin, weil es nicht herauskommen kann, und alles, 
was außerhalb des Gehirns ist, das das Gehirn nicht hineinlassen will, insbesondere Mikroorganismen, die 
das Gehirn zerstören würden, wird draußen gehalten. Es ist ein ungemein fein strukturiertes Netz. Nun 
können Mikrowellen dieses Netz lockern und die Löcher vergrößern, sodass Mikroorganismen, die nicht ins 
Gehirn gelangen sollten, hineinkommen können, und Dinge, die das Gehirn in sich behalten will, können 
austreten. Es betrifft alle Mikrowellen, laut meiner Erkenntnis, ich habe noch keine Frequenzen gefunden, 
die nicht diesen Effekt haben und ich habe mehrere Unterlagen bezüglich Blut-Hirn-Schranke gesehen, und 
es dauert nicht lange, bis das Gehirn anfängt, zerstört zu werden.  Ich könnte falsch liegen, aber ich glaube, 
dass die Blut-Hirn-Schranke für die ersten 18 Monate des Lebens nicht wirklich aktiv ist. So könnten alle 
Kinder, die Mikrowellen ausgesetzt sind, eine unwirksame – je nach Grad der Mikrowellenbestrahlung – 
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eine unwirksame Blut-Hirn-Schranke haben. Und das ist einer der Gründe. Und es gibt viele andere, die 
wichtiger sind, die mit der elektrischen Leitfähigkeit zu tun haben. Aber es wird angenommen, dass dies 
einer der Gründe ist, warum. Wenn schwangere Frauen Mikrowellen ausgesetzt sind und das Wasser in der 
Gebärmutter, in dem das Baby schwimmt, die Flüssigkeit, die bis zu 70 % mehr Mikrowellenstrahlung 
absorbieren kann, als normalerweise durch den Körper gehen würde, – weil sie dort bleibt und anfängt, auf 
die Flüssigkeit einzuwirken –. Dies ist also einer der Gründe, warum die elektrische Leitfähigkeit des Gehirns 
– und das ist veröffentlicht – bei dem wachsenden Neugeborenen beeinträchtigt wird. Und es ist einer der 
Gründe, die ich als Ursache dafür ansehe, dass es einen phänomenalen Anteil von Kindern gibt, die mit 
ADHS und anderen neurologischen Krankheiten geboren werden, und sie werden mit ihnen geboren, und 
ich habe ... nun ja ... vier oder fünf Forschungsartikel dazu gelesen, dass die elektrische Leitfähigkeit 
innerhalb der Gebärmutter, in der das Baby schwimmt, so stark verändert wird, dass das Gehirn nicht 
richtig wachsen kann. 
 
Interviewer: 
Oh ja. Kommen wir nochmal zu den Sendern im Weltraum: Wenn sie aus dem Weltraum, z.B. aus einer 
höheren Höhenlage, senden, gibt es da eine starke Dämpfung der Strahlung in der Atmosphäre und wie 
hoch ist der Prozentsatz der ausgestrahlten Intensität, der den Boden erreicht? 
 
Dr. Trower: 
Ich werde das, so gut ich kann, beantworten. Es ist ein wenig zu schlau dafür, wo wir jetzt stehen. Was ich 
sagen will, ist, dass es Leute gibt, die über Mikroorganismen promovieren und was in der Atmosphäre vor 
sich geht, und ich habe mit ihnen gesprochen. Und sie sagen, dass es mehr gibt, was wir nicht wissen über 
die Atmosphäre als das, was wir über sie wissen. Es ist enorm komplex da oben. Es gibt bakteriologische 
Prozesse, die Regen erzeugen, die alle möglichen Dinge in der Atmosphäre bewirken, die wir gerade erst zu 
lernen beginnen und dass es ganze Ökokreisläufe und Nahrungsnetze und Nahrungsketten da oben gibt, die 
wir erst zu verstehen beginnen. Es ist immens komplex, und was sie tun, indem sie die Atmosphäre mit 
Mikrowellen verstrahlen, ist, um ehrlich zu sein, ich weiß es nicht. Und ich habe diese Frage an Menschen 
gestellt, welche sich mit der Atmosphäre beschäftigen und sie wissen es nicht. 
Wir wissen nur, dass das, was da oben vor sich geht, betroffen sein wird, denn wir wissen, dass alles Leben 
durch Mikrowellen beeinflusst wird. Wir wissen, dass Wasser durch Mikrowellen beeinflusst wird. Wir 
wissen, dass chemische Reaktionen von Mikrowellen beeinflusst werden, weshalb man keine Lebensmittel, 
die in einem Mikrowellenherd waren, einem heranwachsenden Kind zu essen geben sollte, weil man 
dadurch die Proteinstruktur verändern kann. Jetzt ist die Atmosphäre so komplex, dass die Doktoranden 
oder Hochschulabsolventen es Ihnen nicht einmal sagen können, und um ehrlich zu sein, kenne ich im 
Moment keine Person im ganzen Universum, die diese Frage beantworten kann. Alles, was ich sagen kann, 
ist, dass wir ein sehr, sehr gefährliches Spiel spielen, weil sie die Atmosphäre verändern. Sie ändern, was in 
den Wolken vor sich geht, und nur ein Beispiel: Es ist bekannt, dass innerhalb des Waffendienstes, wenn sie 
Mikrowellen-Waffen gebrauchen, ist bekannt, dass, wenn sie eine Wolke mit Mikrowellen bestrahlen, sie 
ihre ionische Struktur ändern und wenn sie ihre ionische Struktur verändern, verändern sie ihre Polarität 
und wenn sie die Polarität einer Wolke verändern, können sie sie bewegen. Sie können Wolken bewegen 
durch Nutzung von Mikrowellenstrahlung, Mikrowellenimpulsen, einem starken Mikrowellenfeld. 
Mit anderen Worten, die HAARP-Anlagen auf der ganzen Welt haben die Fähigkeit, Wolken zu bewegen. Ich 
sage nicht, dass sie eine Wolke von einem Teil des Himmels quer hinüber zu einem anderen Teil wie ein 
Flugzeug bewegen. Sie brauchen nicht viel Druck auf eine Wolke auszuüben und wir sprechen von 
elektromagnetischer Abstoßung. Sie brauchen nur gegen eine Seite einer Wolke zu lehnen, die sich durch 
den Himmel bewegt. Denn wenn man ein Raumschiff zum Mond schickt und Sie versetzen ihm während 
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seines Fluges einen leichten Stoß, so dass sich die Flugrichtung um ein Grad verändert, wird es den Mond 
völlig verfehlen. Jetzt wieder zu den Wolken und der Atmosphäre, die auch ionisiert ist: In der Ionosphäre 
befinden sich auch Wasserstoff und Helium, die elektrische Leiter sind. Und wenn Sie eine sich bewegende 
Atmosphäre und die Jetstreams haben, brauchen Sie sie nicht viel zu bewegen, nur eine sanfte Kraft oder 
ein Bruchteil eines Grades reicht, und sie verschieben sich mit 200 Meilen pro Stunde, fünf Meilen aufwärts, 
was in anderen Worten gesagt ein Jetstream ist. Sie können dann das Wetter auf dem Planeten ändern und 
in Gebieten, in denen es normalerweise zu einer bestimmten Jahreszeit regnet, regnet es nicht und 
diejenigen, in denen es normalerweise nicht regnet, erhalten Hurrikane und Überschwemmungen und 
größere Überschwemmungen. Und sie können dies tun, durch stehende Wellen können sie das mit dem 
Himmel tun. Die Mikrowellen, die jetzt von den Satelliten kommen, ionisieren und verändern die Polarität 
des Geschehens in der Atmosphäre. 
Entschuldigung … ich bin nicht klug genug, zu wissen, was und wie das genau passiert. Ich vermute, selbst 
ein Professor für Atmosphärenkunde könnte es nicht, selbst er könnte nur raten, weil es noch nie zuvor 
gemacht wurde und es nicht die Art von Experiment ist, die man in einem Labor durchführen kann. Die Welt 
entwickelt sich in Zyklen – es tut mir leid, weiterzumachen, aber das ist ziemlich wichtig – es gibt 
verschiedene Kreisläufe auf der Erde. Es gibt den Kreislauf der Gesteine, einen Wasserkreislauf, den Zyklus 
der Meere und einen atmosphärischen Kreislauf. Diese Kreisläufe befinden sich in Harmonie untereinander, 
und sie dauern an, und sie erstrecken sich über Dutzende von Millionen von Jahren. Und wenn man einen 
von ihnen beeinflusst, beeinflusst man auch den anderen und dieser wieder den nächsten. Und indem 
Zehntausende Satelliten die Atmosphäre mit Mikrowellen bestrahlen, ionisieren sie die Atmosphäre. Sie 
verändern die biologische Struktur. Sie verändern die Struktur der Mikroorganismen, die wir gerade erst zu 
verstehen beginnen. Sie verändern die chemische Struktur dessen, was da oben vor sich geht. Sie ändern 
das Wettergeschehen und wir wissen nicht, was passieren wird und ob die Leute, die das tun, es wissen. Ich 
meine, entweder sind sie so unfähig, dass sie dem nicht auf den Grund gehen können, oder sie leben nur 
für heute und sie werden so viel Geld wie möglich verdienen und sich einfach amüsieren und alle anderen, 
die auf dem Planeten überleben, sich selbst überlassen, wie sie damit fertig werden. 
 
Interviewer: 
Ja. Kann man sich vor dieser allgegenwärtigen Strahlung aus dem Weltraum schützen? 
 
Dr. Trower: 
Nein. Das ist eine einfache Antwort. Nein. 
 
Interviewer: 
Kurze Frage, kurze Antwort. 
 
Dr. Trower: 
Ich nenne Ihnen ein Beispiel vom Kalten Krieg, den ich erlebt habe und in dem ich aktiv war. In diesem 
Kalten Krieg zwischen den Vereinigten Staaten und Russland hatten wir deshalb keinen totalen Atomkrieg, 
weil praktisch nichts und niemand auf der Welt die Atomkatastrophe überlebt hätte. Und hier ist es das 
Gleiche. Es gibt keinen Ort, und es gibt keinen Weg, wie man überleben kann, wenn der gesamte Planet mit 
Mikrowellen verstrahlt wird. 
Aber ich meine, es gibt eine einfache Antwort darauf: Sie müssen das nicht tun. Alles, was sie tun müssen, 
ist, Glasfaserkabel im Boden oder über dem Boden zu verlegen oder, Sie wissen es, entlang der 
Telefonleitungen. Sie müssen das nicht tun, wir müssen dieses Risiko nicht eingehen. Glasfaserkabel ist 
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schneller, es übermittelt mehr Informationen, es ist weniger störanfällig, es ist weniger anfällig für 
Hackerangriffe. 
Es gibt eine bessere Antwort! Aber sie wollen dies tun, um kurzfristig Geld zu sparen. Und ich wünsche mir, 
dass die Menschen zusammenkommen und einfach eine vernünftige Diskussion mit den Wissenschaftlern 
aus derzeit 187 Ländern führen, die gerade versuchen, dies zu verhindern. Ich meine, es gibt 187 Länder mit 
ihren besten Wissenschaftlern, die alle dies sagen und versuchen zu warnen: Ihr könnt das alles haben, was 
ihr wollt, aber strahlt es nicht aus dem Weltraum herein! Aber im Moment weigern sie sich zuzuhören. 
Und das Problem ist, und darauf kommen wir zurück: Im Vergleich zur Bevölkerungszahl sind sie wenige 
und eher dünn gesät, aber sie haben eine so enorme Macht, dass es niemanden auf der Welt gibt, der sie 
aufhalten kann. Und um den letzten Teil der Frage der Person zu beantworten, welcher Prozentsatz den 
Boden erreichen wird: Ich weiß es nicht, weil ich nicht weiß, wie viel von der Atmosphäre aufgenommen 
wird. Aber wer weiß, ob jemand aus den 187 Ländern sich einen Weg vorstellen kann, auf dem wir mit den 
Menschen sprechen können, die dies tun? Und wie ich sage, sind sie prozentual wenige und eher dünn 
gesät. Doch sie sind unaufhaltsam, weil sie über einen so immensen Reichtum und eine so große Macht 
verfügen, dass sie unaufhaltsam sind, und ich kann mir keine Möglichkeit vorstellen, sie aufzuhalten. 
 
Interviewer: 
Ja. Wir werden sehen, ob nicht diese wenigen Mächtigen ihr Vorhaben aufgeben müssen, wenn die 
Bevölkerung aufgeklärt wird und 5G nicht mehr will! Vielen Dank für Ihren wertvollen Beitrag dazu, vielen 
Dank für Ihre ausführlichen Antworten, und alles Gute! 
 
Anmerkung: 20 m Luftlinie von meiner Wohnung in München wurde von british Vodafon ein riesiger 
Mobilfunkturm mit 4G und 5G auf das Dach gegenüber gestellt. Seit Herbst 2022 haben meine Benjamin 
Bäume in sämtlichen Räumen ihre Blätter massiv verloren, das die 39 Jahre zuvor noch nie passiert ist. Es ist 
keine Krankheit, sondern 5G. 
 
 
 
3)	Dr.	Martin	Pall	to	the	NIH:	"The	5G	rollout	is	absoltely	insane."	2019	-	wichtig	

https://www.bitchute.com/video/BpLbiaKgvYK0/ 
Dauer: Min. 9:09 
Die Experten Sichtweise des Biochemikers Prof. Martin Pall a.d., Washington State University. 
Bekanntgabe seiner Forschungsergebnisse gegenüber dem NIH National Health Institut USA 
Krebs, Fehlgeburten und Missbildungen bei Mensch und  Nutzvieh werden durch 5G massiv steigen. Das ist 
mit Studien bereits nachgewiesen. 
"During the "Health in Buildings Roundtable" sponsored by the NIH & co-organized by the US CDC and 
several other organizations, Dr. Martin Pall from the Washington State University (WSU) concluded that the 
"5G rollout is absolutely insane". In this short presentation, Dr. Pall confirms that the current 2G/3G/4G 
radiation the population is exposed to has been scientifically linked with: - Lowered fertility - Insomnia, 
fatigue, depression, anxiety, and major changes in brain structure in animals - Cellular DNA damage - 
Oxidative stress - Hormonal disruption - Cancer - And much more Dr. Pall briefly explains the mechanisms of 
how the electrosmog emitted by our cell phones, wifi routers, cell phone antennas and other wireless 
technologies affect human cells. For the most current information on Dr. Pall's work, read the letter he sent 
to various organizations in the world sooner this year, titled: "5G: Great risk for EU, U.S. and International 
Health! Compelling Evidence for Eight Distinct Types of Great Harm Caused by Electromagnetic Field (EMF) 
Exposures and the Mechanism that Causes Them": https://s3.amazonaws.com/nghl-ntge/pall-to-eu-on-5g-
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harm-march-2018.pdf Still think this is all tinfoil talk? Read my book, "The Non-Tinfoil Guide to EMFs": 
http://getbook.at/emf (warning, you might change your mind!)" 
 
Während den Lockdowns der Covid Plandemie wurde 5G in allen westlichen Ländern massiv ausgebaut. 
 
 
 
4)	ICIC	|	SITZUNG	13	-	5G	–	Mikrowellenstrahlung	als	Waffe	-	Teil	1	–	13.2.2023	
https://odysee.com/@millenniumarts:b/datenarche-2023-02-12-icic-sitzung-13-5G-Mikrowellen-als-
Waffe:2 
Dauer: Std. 1:47:40 

    Barrie Trower (Experte auf dem Gebiet der Mikrowellenstrahlung und -frequenzen) 

    Dr. Reiner Fuellmich 

„In dieser Folge von ICIC führt Dr. Reiner Fuellmich ein exklusives Interview mit Barrie Trower, einem der 
bekanntesten Experten auf dem Gebiet der Mikrowellenstrahlung und -frequenzen, die seit Anfang der 
1950er Jahre erforscht und als Waffen in Geheimdiensten eingesetzt werden. Barrie Trower, ein ehemaliger 
Berufssoldat der Royal Navy und Geheimdienstoffizier beim MI5 und MI6, ist Wissenschaftler und war auch 
Universitätsdozent. Sein Wissen im Bereich Mikrowellen- und 5G-Strahlung ist von erheblicher Brisanz und 
er fühlt sich verpflichtet, es an die Öffentlichkeit zu tragen, was ihn, genau wie andere Whistleblower, 
bereits in lebensbedrohliche Situationen gebracht hat. 

Er berichtet präzise über die gefährlichen, entropischen Wirkungen von Mikrowellen und die Möglichkeit, 
die Natur zu manipulieren (z. B. HAARP) und sogar das menschliche Gehirn zu programmieren. 
Das Hauptaugenmerk seiner Forschungen und Warnungen liegt auf den tödlichen, pathogenen Wirkungen 
des Missbrauchs von Mikrowellenstrahlung und Pulsfrequenzen, die den natürlichen Schutz des 
menschlichen Systems nach nur sechs Minuten auf Frauen, Schwangere, Embryonen, Föten usw. außer 
Kraft setzen Neugeborene. Die verursachten Schäden sind so schwerwiegend, dass sie ganze weibliche 
Generationen zum Erliegen bringen und die menschliche Fortpflanzung gefährden. Auch Embryonen, die 
diesen Strahlungen ausgesetzt sind, können zelluläre Veränderungen aufweisen, die zu Krebs führen. 

Barrie Trower, ein mutiger Whistleblower und Experte, warnt vor der eminenten Bedrohung für alles Leben 
auf der Erde durch 5G-Mikrowellenstrahlung, und seine dringende Warnung ist aktueller denn je." 

 

 

5)	ICIC	|	SITZUNG	13B	-	5G	–	Mikrowellenstrahlung	als	Waffe	-	Teil	2	-	23.2.2023	
https://odysee.com/@millenniumarts:b/datenarche-2023-02-19-icic-sitzung-13b-5G-mikrowellenstrahlung-
als-waffe-teil-2:a 

Dauer: Std. 1:49:19 

    Barrie Trower (Experte auf dem Gebiet der Mikrowellenstrahlung und -frequenzen) 

    Dr. Reiner Fuellmich 

„In der zweiten Folge von ICIC mit dem Titel „5G – Mikrowellen als Waffe“ setzt Dr. Reiner Fuellmich das 
aufschlussreiche Gespräch mit Barrie Trower fort, ehemaliger Berufssoldat der Royal Navy und 
Geheimdienstoffizier beim MI5 und MI6 und einer der bekanntesten Experten in das Gebiet der 
Mikrowellenstrahlung und -frequenzen. Sie tauchen in tiefere Bereiche der Verwendung von Mikrowellen, 
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Frequenzen, 5G und biologischen und chemischen Waffen ein, die vor der leichtgläubigen und 
ahnungslosen Öffentlichkeit verborgen sind. 

Der Wissenschaftler Barrie Trower, der auch als Universitätsdozent tätig war, verwendet Dokumente und 
gesammelte Daten, um eine dunkle und verstörende Welt hinter den Fassaden der globalen Regierung zu 
enthüllen, in der Gedankenkontrolle, abscheuliche menschliche Experimente, Geoengineering, 
Wettermanipulation und der gefährliche Missbrauch von HAARP eine Rolle spielen spielten jahrzehntelang 
eine wichtige Rolle im Weltgeschehen und taten dies auch nach dem Zweiten Weltkrieg durch Projekte wie 
"Operation Paperclip". 

Barrie Trower erklärt anhand von Beispielen, wie einfach es für gewinnorientierte und verantwortungslose 
Personen in Machtpositionen sein kann, ganze Länder und ihre Bevölkerungen durch die Zerstörung der 
Landwirtschaft, Enteignung, missbräuchliche Migration und die Nutzung von Mikrowellenfrequenzen zu 
übernehmen und zu kontrollieren. 5G oder HAARP. 

Diese perfiden und gefährlichen Machenschaften müssen den Menschen bekannt und bewusst gemacht 
werden, um sich davor zu schützen und zu wehren. Das ist die Mission des mutigen Whistleblowers Barrie 
Trower. Dr. Reiner Fuellmich möchte mit ICIC seinen Teil dazu beitragen, die Verantwortlichen durch eine 
neutrale Rechtsprechung vor Gericht zu bringen." 

 

 

6)	Gefährliche	Auswirkungen	elektromagnetischer	Felder	–	Interview	mit	Prof.	Dr.	Olle		

Johansson	–	kla.tv	18.3.2023	

https://www.kla.tv/Medizin/25463&autoplay=true	
Dauer:	Min.	26:46	
Im	nachfolgenden	Interview	mit	Prof.	Dr.	Johansson	erfahren	Sie,	was	er	als	Autorität	über	
elektromagnetische	Felder	zu	sagen	hat.		
Dr.	Johansson	war	außerordentlicher	Professor	und	Leiter	der	Abteilung	für	experimentelle	
Dermatologie,	Abteilung	für	Neurowissenschaften,	am	renommierten	Karolinska-Institut	in	
Stockholm,	einem	Referenzorgan	der	WHO.	Er	ist	einer	der	höchsten	Autoritäten	der	Welt,	
was	das	Wissen	über	die	Auswirkungen	elektromagnetischer	Netzfrequenz-	und	
Hochfrequenzfelder	und	ihre	schädigenden	Effekte	auf	die	Gesundheit	von	Mensch,		Tier	und	
Umwelt	betrifft.	Er	begann	vor	mehr	als	30	Jahren	mit	der	Erforschung	dieses	Themas	und	hat	
seitdem	Hunderte	von	wissenschaftlichen	Arbeiten	veröffentlicht.	Die	
Weltgesundheitsorganisation	hat	diese	elektromagnetischen	Fel	
Text	weiter	auf	o.g.	Webpage	
																
	
5)	5G	is	making	people	sick	and	they	are	dying	across	the	country	15.12.2022	-	wichtig	

https://www.bitchute.com/video/9v1hrvlWgBC8/ 
Dauer: Min. 10:13 
Mark Steele 
 
7 
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Join	Nick's	EMF	Hazards	summit	-	for	FREE	ab	1.2.2023	

https://NGMdiainc.ontralink.com/t?orid=151980&opid=18  
an meine Familienmitglieder und Freunde. Habe den 1. Teil gekauft und kann man von mir erhalten. 
 
 
 
2.8.	Auswirkungen	der	Covid-Spritze:	Mind.	20	Millionen	Tote	und	über	2	
Milliarden	Impfschäden	weltweit	bis	Okt.	2022	
1)	Horrende	Anzahl	Tote	weltweit		

a)	MRNA	'vaccine'	genocide	2021-2022:	Testimonies	from	the	victims	and	medical	staff	12.8.2022	
https://www.bitchute.com/video/uUgYTUbwbch3/ 
Dauer: Std. 1:37:32                                                                                                                                                                                                   
Zeugenaussagen von Opfern und von medizinischem Personal zum Genozid mittels der mRNA Impfung. 
 

b)	“Vaccine”	horror:	20	Million	dead,	2.2	billion	injured	-	Dr.	Roger	Hodkinson	11.10.2022	=	
offizielle	Zahlen	von	Regierungen	bis	Sept.	2022	
https://odysee.com/@devrijeomroep:6/20-million-dead-from-the-Jab:3	
deutsch:		https://odysee.com/@jrcrunch:7/Hodkinson-video_2022-10-26_22-48-34:f	
Dauer:	Min.	3:42	
An	der	Spritze	gegen	Covid	sind	bis	im	September	2022	weltweit	20	Millionen	Menschen	gestorben	
und	2,2	Milliarden	Menschen	haben	schwere	Impfschäden	erlitten.	Diese	Daten	sind	offizielle	Daten	
von	Regierungen.		Die	Dunkelziffer	ist	viel	höher.	
Siehe	auch:		
https://peterhalligan.substack.com/p/eudra-shows-4-5-times-more-deaths		
https://peterhalligan.substack.com/p/call-to-arms-the-spike-wars		
Europa	bis	Sept.	2022	
48,817	DEAD	and	5,107,883	Injured	Following	COVID-19	Vaccines	in	European	Database	of	Adverse	
Reactions	-	Vaccine	Impact	
https://vaccineimpact.com/2022/48817-dead-and-5107883-injured-following-covid-19-vaccines-in-
european-database-of-adverse-reactions/		
Excess	Deaths	in	Europe	more	than	double	from	7%	for	May	and	June	2022	to	16%	for	July	2022	
(substack.com)		
Excess	deaths:	
Spain	+37%,	Greece	+31%,	Portugal	+29%,	Switzerland	+26%,	Italy	+25%	-	excess	deaths	for	July	
2022,	ABOVE	pre-pandemic	2016-2019	levels.	
Anmerkung:		
Dr.	Tau	Brown	und	Dr.	Sherri	Tenpenny	weisen	darauf	hin,	dass	das	grosse	Sterben	erst	noch	kommt,	
weil	die	mit	der	mRNA	Spritze	Geimpften	eine	durchschnittliche	Lebenserwartung	von	3-5	Jahren	
haben.	
Dr.	Gerhard	Schreiber,	Arzt	und	Apotheker	München	sagte	mir,	durchschnittliche	Lebenserwartung	für	
Covid-Geimpfte	3	Jahre.	Denn	diese	Spritze	schwächt	das	Immunsystem	.	
Deshalb	ist	es	wichtig	zu	entgiften	und	das	Immunsystem	aufzubauen.						
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	c)	Dr.	Sherri	Tenpenny	-	CO19	VAXX	DEATHS	17.1.2023	
https://www.bitchute.com/video/SKN4lpoVkHMr/ 
Veröffentlicht am 17.1.2022 von BE AWARE STAY ALERT 
Dauer: Min. 55:04 
Inhalt 
Min. 1:40 Ärzteteam 
Min. 2:10 Gesundheitliche Auswirkungen der Covid-Spritze ..... Sie hat 65 Mechanismen identifiziert 
Min. 4:00 In den Experimenten mit mRNA bei Tieren sind immer alle Tiere gestorben. Diese Spritzen haben 
keine Schutzwirkung. Deshalb muss es den Menschen erlaubt sein, zu diesen Experimenten NEIN zu sagen. 
Menschen, die diese Spritze anderen aufzwingen, müssen für negative Nebenwirkungen und Tod persönlich 
verantwortlich gemacht werden. Denn diese Spritze bricht Chromosomen irreversibel auseinander. Was 
wollen Christen, die das unterstützen eines Tages vor Gottes Gericht sagen? (Anmerkung: In der Bibel steht: 
Wenn ein anderer Mensch wegen Dir zu Tode kommt, wird Gott das Blut dieses Menschen im Endgericht f 
geworfen.) 
Min. 5:10 Das Hydrogel und die metallischen Partikel in dieser Spritze dienen einer grösseren die Genetik 
verändernden Agenda. Das oberste Gericht muss davon überzeugt werden, dass diese Spritzen unter 
Fehlverhalten eingeführt wurden. (das ist gelinde ausgedrückt, denn tatsächlich sind dafür Korruption und  
Kriminalität verantwortlich). Arbeitgeber haben gar kein Recht medizinische Polizei zu spielen und ihre 
Mitarbeiter zu derartigen Experimenten zu zwingen (siehe Nürnberger Kodex und Europäische 
Menschenrechtskonventionen EMRK).   
Min. 7:55 Unakzeptabel ist auch, dass Personen mit Impfschaden kein Anrecht auf Kompensation haben. 
Min. 8:15 Die Covid-Spritze ist Teil eines grösseren Plans zur Entvölkerung.  
Weiter Min. 10 
 

d)	Offiziell:	Dramatische	Zahlen	aus	England	zur	Corona!	-	Alexander	Raue	März	2023	
https://www.youtube.com/watch?v=Gv_Rn3usB4g 
Dauer: Min. 19:33   
Die neusten Statistiken aus England zur Corona-Impfung sprechen eine deutliche Sprache. Ich habe die 
offiziellen Zahlen aus England analysiert und eine erschreckende Tatsache herausgefunden. Je  
 länger die Menschen die Impfung haben und je mehr Menschen sich boostern, desto mehr Menschen 
sterben! Das sind echt harter Tobak! Meine Analyse mit allen Zahlen gibt’s in diesem Video.  
Fazit                                                                                                                               
1) Geimpfte sterben mit einer höheren Wahrscheinlichkeit, als Ungeimpfte. 
2) Bei den Geboostersten durchschnittlich 18% mehr Todesfälle / Übersterblichkeit, als statistisch 
erwartbar, und im Dezember 2922 sogar bei 21%. D.h. je länger jemand den Booster hat, desto höher wird 
die Übersterblichkeit. 
3) Je öfter jemand geimpft bzw. geboostert ist, desto höher steigt seine Übersterblichkeit an. 
Entscheidend sind somit der Zeitraum nach der Impfung und die Anzahl Impfungen. 
Das bedeutet nichts Gutes für geimpfte Personenc                                                                                                                                                             
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2)	Die	Covid-Spritze	begünstigt	plötzlichen	Tod		durch	nie	zuvor	gesehene	
„Blutverklumpungen“	
a)		Embalmers	Find	Veins	&	Arteies	Filled	with	Never	Before	Seen	Rubbery	Clots	26.1.2022	

Link: https://rumble.com/vtcsgw-worldwide-exclusive-embalmers-find-veins-and-arteries-filled-with-never-
bef.html 
Dauer: Min. 30:28 
Dr. Jane Ruby trifft sich mit dem Einbalsamierer und Beerdigungsdirektor Richard Hirschmann, der ihr 
berichtet, dass die Arterien und Venen Verstorbener mit unnatürlichen Blutverklumpungen in Kombination 
mit weissem fibrösem, calamareartigem Material gefüllt sind, die das ganze vaskuläre System ausfüllen. 
Herr Hirschman berichtet ihr, dass er beim Einbalsamieren dieser Körper Widerstand gefunden hat und 
darauflange Blutverklumpungen aus langen Gefässen im Körper gezogen hat. Er berichtet, dass er in seinen 
20 Jahren Erfahrung als Einbalsamierer nie zuvor so etwas gesehen hat und sagt dazu  „Ich weiss nicht,wie 
jemand mit so etwas im Körper leben kann.“ Herr Hirschman weist darauf hin, dass es sich dabei nicht um 
einfache Blutverklumpungen handelt, denn sie setzen sich mit weissen, elastischen Strukturen zusammen, 
die er unter Wasser reinwaschen kann. Zudem berichteter, dass diese Strukturen bei Verstorbenen von 50% 
auf fast 80% zugenommen haben.  
 
	

b)	Died	suddenly	(Plözlich	gestorben)	-	Film	von	Matthew	Skow	and	Nicholas	Stumphauzer	
21.11.2022	–	Text	–	W	I	C	H	T	I	G	
Deutsche Übersetzung   https://rumble.com/v1xb41u-died-suddenly-german-audio-pltzlich-gestorben-mit-
deutscher-bersetzung.html     
Film englisch    https://rumble.com/v1wac7i-world-premier-died-suddenly.html     
Dauer:	Std.	1:08:21	
Trailer			Min.	4:26				https://rumble.com/v1uo1ay-died-suddenly-trailer.html		

Film	über	den	grössten	Massengenozid	in	der	Menschheitsgeschichte.	

Inhalt	
• Interview verschiedener Einbalsamierer in den USA, England, Kanada, Neuseeland etc. die beim 

Einbalsamieren  Verstorbener, die die Covid-Spritze erhalten hatten, merkwürdige, lange, weisse, 
fibröse, calamareartige Verklumpungen   gefunden haben, in die Blutverklumpungen integriert waren. 
So etwas haben  sie vor den Impfungen gegen Covid noch nie gesehen. Alle Verstorbenen, die gegen 
Covid gespritzt wurden, hatten diese merkwürdigen langen, weissen, Verklumpungen. Ihr blut ist voll 
kleiner Verklumpungen und sieht wie mit Sand verschmutzt aus. Diese können Kapillaren verstopfen 
und Organen den benötigten Sauerstoffs rauben. Diese merkwürdige Verklumpungen treten bei 
jungen und alten Verstorbenen auf, die die Covid-Spritze erhalten haben. Die Struktur der weissen, 
langen, firösen Verklumpungen fühlen sich an, wie ein Gummiband  oder Calamari. Und dazu hört man 
Geschichten von Embolien und Herzattacken. 

• Wissenschaftler weisen auf einen Anstieg von Todesfällen seit der Covid-Spritze hin, die jedoch nicht 
als Ursache der Covid-Spritze ausgewiesen werden. 

• Viele junge Leute sterben plötzlich. Die meisten erhalten keine Autopsie zur Feststellung der 
Todesusache. Tote können nicht mehr sprechen und benötigen jemanden, wie die Einbalsamierer, die 
für sie sprechen und sagen, woran sie gestorben sind. 

• Die USA hat seit den Covid-Spritzen 10% Zunahme der Mortalität und 40% Zunahme der Todesfälle bei 
18 bis 64 Jährigen. Sie sterben an Schlaganfall, transitorischer ischämischer Attacke (Schlägli), 



,  
  

128                                                                                                                                      
Pericardtis, Myocarditis, unregelmässiger Herzfrequenz, Herzrhythmus-störungen, schnellem 
Krebswachstum, Hodenkrebs, Speiseröhrenkrebs, Gehirntumor, neuroendokrinen Tumoren, 
Rückenmarktumor, Dysfunktion der Schilddrüsen, multipler Sklerose, kognitiven beeinträchtigungen, 
anhaltender schwerer Schlaflosigkeit, Unterrücktem Immunsystem, blutverklumpungen, avaskulärer 
nekrose, Dysfunktion der Leer, unegelmässiger Menstruation, Fehlgeburten.  

• Es wurden 1291 negative Nebeneffekte  der Covid-Spritze  festgestellt.  
• „Fehlgeburten haben um 300% zugenommen. Die Krebsrate ist um 300% gestiegen. neurologische 

Probleme, die vorallem Piloten betreffen haben um über1000% zugenommen.“ RA Thomas Renz 
• Wir haben es mit einer bewaffnung des Gesundheitssystems zu tun. (Das betrifft auch die EU und die 

Schweiz.) Das hat biblischer Zeit begonnen mit dem Kampf zwischen  Gut und böse. Gegen wen wir 
kämpfen müssen und wie, siehe Epheser 6.  

• The Kissinger Report vom 10.12.1974 zum bevölkerungswachstum fordert eine Reduzierung der 
Weltbevölkerung. (AD minute 27:35 Henry Kissinger is a Jew following the babylonian Talmud. Klaus 
Schwab, founder of the World Economic Forum (WEF) is his student and also a Jew following the 
babylonian Talmud. All governments are involved. They want to cut the population in half by 2050.) 
Klaus Schwab und Juval noah Harari sind Gotteslästrer!  

• Das WEF, Klaus Schwab, bill Gates, George Soros wollen Entvölkerung. Sie betrachten unsere Körper als 
ihr Spielfeld und wollen unser Leben zerstören, uns versklaven uns töten. Wir befinden uns deshalb im 
Kieg, in einem Krieg der 5. Generation. 

• Die USA führt seit 60 Jahren einen psychologischen Krieg gegen die eigene bevölkerung und die Welt. 
• Lügen der Politiker, die Covid-Spritze sei sicher 
• Opfer mit schweren Schäden wie Meghan Fathers 
• Weder die Regierung, noch die Median, noch die Öffentlichkeit fragen,  was die Covid-Spritze für 

Inhaltsstoffe hat. Die Packungsbeilage ist leer. Darauf steht nur: Intentionally blank= absichtlich leer. 
• Wenn die Menschen innert 2 Wochen nach der Covid-Spritze sternen und wenn sie mehrere Monate 

später sterben, dann wird das bei VAERS nicht registriert. 
• Die Menschen mit Covid-Spritze sterben auf merkwürdige Weise (Min. 45:08) 
• Die Covid-Spritze kann auf 2 Arten töten: entweder sofort oder 5 Monate später. 
• Erste Symptome von Blutverklumpungen im Bein. Thermographie 
• Zunahme von Schwangerschaftsabgängen, menstruelle Abnormalitäten, Geburten mit  Defekten und 

Missbildungen. 83% der Frauen mit Covid-Spritze während der Schwangerchaft hatten ein totes Baby. 
Föten starben auch an Herzinfarkt.  

• Die Covid-Spritze ist eine Biowaffe gegen die Menschheit mit der Absicht der Entvölkerung und der 
totalen Kontrolle und Unterdrückung der übrigen Bevölkerung. Das ist die geplante Agenda 2030 der 
Uno und des WEF.Das ist der Great Reset. Das ist die totale Repektlosigkeit vor Menschen.  

Es	gibt	auf	dieser	Welt	das	pure	Böse,	und	das	müsse	wir	stoppen.	(das	geht	von	Freimaurern,	und	von	
korrupten	Menschen	aus)	
Jeder	Mensch	hat	eine	von	Gott	gegebene	Aufgabe	und	kritische	Rolle.	Wer	diesen	Film	gesehen	hat	
und	diese	Fakten	weiss,	jedoch	schweiged	und	apathetisch	bleibt,	der	ist	ein	Komplize	und	muss	das	
vor	Gott	verantworten.		
Wir	befinden	uns	im	biblischen	3.	Weltkrieg,	der	ein	spiritueller	Krieg	ist,	in	dem	das	Gute	gegen	das	
böse	kämpfen	muss	(wie	es	in	Epheser	6	und	in	der	Offenbarung	steht).	Wir	müssen	gemeinsam	
dagegen	vorgehen,	denn	sonst	zerstören	diese	Monster	die	Menschheit.	Denn	68,20%	der	Bevölkerung	
haben	die	Covid-Spritze	bereits	erhalten.		
Mail:	diedsuddenly.info@diedsuddenly_				
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c)	Die	weissen	Verklumpungen	in	Venen	und	Arterien	entstehen	durch	bio-synthetische	
Nanotechnologie	Parasiten	und	wachsen	durch	EMF	
	https://www.brighteon.com/0baeff43-2a1d-4df9-8e02-454a459ee9ae		
1)	Min.	17:00	–	18:05	Der	Einbalsamierer	Richard	Hirschman	hat	eine	dieser	weissen	Verklumpungen	
in	eine	Konservierungsflüssigkeit	gegeben.	Am	nächsten	Tag	war	diese	Struktur	um	40%	gewachsen.	
Denn	diese	Struktren	sind	anpassungsfähig,	selbstheilend	und	rekonfigurierbar.	Die	langen	weissen	
Verklumpungen	sind	genmanipulierte,	biosynthetische,	künstliche	Intelligenz	Nanotechnologie	
Parasiten,	die	einen	Wirt	benötigen.	Die	Globalisten	versuchen	damit	ihre	eigene	Spezies	zu		kreieren.	
Diese	Strukturen	benötigen	5G	Signale	als	Energie,	um	Signale	zu	empfangen	und	zu	senden.	Sie	
ermöglichen	kontaktlose	Kontrolle	durch	nanotechnologische	smarte	elektronische	Vorrichtungen.	
Das	Covid-19	Spike	Protein	ist	die	AI	artificial	intelligence	=	künstliche	Intelligenz.	
2)	Min.	19:05		
http://admin.worldviewweekend.com/tv/video/karen-kingston-world-waking-fact-covid-shot-bio-
weapon	
Die	Biotech	Analystin	Dr.	Karen	Kingston,	frühere	Mitareiterin	von	Pfizer,	weist	mittels	Patenten	drauf	
hin,	dass	diese	fibrösen,		weissen	Verklumpungen	biosynthetische	Stukturen	sind,	d.h.	genmanipulierte	
(bioengineered)	Strukturen,	die	der	menchlichen	Körper	nach	der	Covid-Spritze	selbst	herstellt.	Diese	
Strukturen	sind	teils	Biologie,	teils	Technologie,	d.h.	teils	organisch,	teils	anorganisch.		
Sogar	bei	Teenagern	wurden	solche	6	Fuss	=	182	cm	lange	Strukturen	im	Körper	gefunden.	Sowas	
kann	nicht	kurz	nach	dem	Tod	entstehen,	sondern	muss	vorher	entstanden	sein.		
Die	Patente	auf	der	Webpage	von	Moderna	zur	Technologie	weisen	darauf	hin,	dass	die	Covid	Spritze	
Lipide	mit	Hydrogel	enthält,	die		innerhalb	dem		menschlichen	Körper	diese	Strukturen	herstellen.	
Karen	Kingston	ist	eine	Christin	und	weist	deshalb	darauf	hin:	Wenn		wir	artikulieren	können,	wer	wir	
sind	und	dass	wir	von	Gott	gegebene	Rechte	haben,	dann	muss	die	Finsternis	verschwinden.		
Siehe	dazu	Epheser	6:	Unser	Kampf	geht	nicht	gegen	Fleisch	und	Blut,	sondern	gegen	Gewalten	der	
Finsternis.		
	
	
3)	Die	Covid-Spritze	begünstigt	plötzlichen	Tod	durch	Herzstillstand,	Herzinfarkt,	
Schlaganfall,	Herzrhythmusstörung,	Herzfehler	

a)	“Until	Proven	Otherwise”—	Featuring	Cardiologists	Dr.	Peter	McCullough	+	Dr.	Aseem	Malhotra		
Nov.	2022.	
https://rumble.com/v1rl1kk-until-proven-otherwise-featuring-cardiologists-dr.-peter-mccullough-
dr.-ase.html	
Dauer:	Min.	4:00	

Dr.	Peter	McCullough	sagt:	Die	Covid-Spritze	verursachen	Myocarditis	und	Herzentzündung..	
Über	200	Stdien	belegen,	dass	Myocarditis	Narben	verursacht,	die	dann	zu	Hwerzrhythmusstörungen	
führen.,	die	für	plötzlichen	Tod		verantwortlich	sind,		
Wir	sehen	nun	massenweise	plötzlichen	Tod	von	jüngeren	Menschen.	
Nach	Ansicht	dierser	beiden	Kardiologen	ist	dafür	die	Covid-19	„Impfung“	verantwortlich,	bis	etwas	
anderes	bewiesen	wird.				
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b)	Dr.	McCullough:	Zunahme	von	4	Fällen	Myokarditis	pro	Mio	vor	Covid-Impfung	auf	25.000	pro	
Mio	nach	Covid-Impfung	6.11.2022	
https://odysee.com/@Globalfaschismus2020er:7/myocaditis-25000proMio:e		
Dauer:	Min.	0:42				
	

c)	Von	März	bis	Juni	2022	sind	1000	Athleten	nach	der	Covid-Spritze	sofort	gestorben	oder	erlitten	
Herzkrankheit	-	DOKU	
Engl. Original Titel: 1000 athletes have suddenly died or suffered heart disease from march 2021 to june 
2022 
https://www.bitchute.com/video/gleJSssZZqjP/ 
Dauer: Std. 1:23:21 
 

d)	AUF	1:	„Plötzlich	und	unerwartet“:	Über	1.800	Fälle	–	Altersschnitt	40	–	6.11.2022	

https://odysee.com/@Globalfaschismus2020er:7/Ploetzlich-und-unerwartet:e  

Dauer: Min. 2:45 

Die	Fälle	von	Menschen,	oft	sehr	jungen	und	sportlichen,	die	aus	heiterem	Himmel	„plötzlich“	
zusammenbrechen	und	sogar	sterben,	reißen	nicht	ab.	Auch	auf	den	Straßen	ereignen	sich	
immer	mehr	Unfälle	nach	sogenannten	„plötzlichen	medizinischen	Notfällen“.	Und	der	
Europäische	Mortalitäsmonitor	zeigt	eine	Übersterblichkeit	vor	allem	in	der	Altersgruppe	bis	
14,	also	bei	Kindern.	Doch	die	gefährlichen	Gentechnik-Spritzen	werden	von	der	EMA	sogar	
für	Kinder	ab	sechs	Monaten	empfohlen.	

Infos	und	Dokumente	zum	Globalfaschismus	der	2020er	findet	ihr	hier:	
https://t.me/Globalfaschismus2020er	
 

e)	Meanwhile	in	China	–	Another	suddendeath	„vaccine“	disaster	compilation	video!	16.10.2022	

https://www.bitchute.com/video/iiAzdNClXhCT/ 
Dauer: Min. 1:02    
 

f)	15)	Aufruhr	in	Japan	wegen	Impfschäden:	Professor	zerlegt	Genstich-Lügen	05.12.2022	
https://www.extremnews.com/berichte/gesundheit/a62018e3953154f 
In einem aufrüttelnden Hearing vor Vertretern der Gesundheitsbehörde Japans, im November, erzählten 
hinterbliebene Familien von Opfern des Covid-19-Genstichs ihre unfassbare Leidensgeschichten und 
forderten die Behörde auf, ihnen endlich zuzuhören, sie wie Menschen zu behandeln, den Impfauftrag zu 
stoppen und sich bei den Bürgern zu entschuldigen. 
Ein renommierte Universitäts-Professor klärte über den gefährlichen mRNA-Mechanismus der Covid-19-
Genbehandlung auf. Er sei bekannt gewesen und er unterdrücke das natürliche Immunsystem –  mit allen 
Konsequenzen für Gestochene. (Anmerkung: Zum Begriff „Gestochene“ siehe in der Offenbarung unter 
„Malzeichen des Tieres“ = griech.  charagma = durch Stich unter die Haut gebracht !) 

Bürger sind keine Versuchskaninchen 
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Organisiert wurde das Hearing vor Beamten des Gesundheitsministeriums von der Parlamentspartei „Mach 
es selbst“ (Sanseitoo). Betroffene Japaner gründeten den „Verband hinterbliebener Familien von Covid-19-
Genstich-Opfern“. Ein Parteivertreter appellierte an die anwesenden Beamten, keine Mauern zwischen sich 
und den Opfern zu errichten, ihnen zuzuhören –  als Menschen. Die Behörde wisse am besten was diese 
Impfung sei. Bürger seien nicht ihr Spielzeug oder ihre Versuchskaninchen. Die aggressive Impfpropaganda 
der Behörde habe Menschen ins Unglück gestürzt. Dann kamen einige  Hinterbliebene von Impftoten zu 
Wort.  

2000 Impf-Tote in einem Jahr in Japan 

Dr. Masanori Fukushima, emeritierter Professor der renommierten Kyoto-Universität zerpflückte dabei 
Ignoranz und Fahrlässigkeit der Gesundheitsbehörde. Wenn die Impfung so sicher sei, solle die Behörde es 
beweisen. Sei das Gerücht richtig, dass nur 10 Prozent der Ministeriums-Mitarbeiter geimpft sind, fragte er 
und forderte die  Bekanntgabe der Impfraten der Mitarbeiter – auch vom Parlament und von 
Regierungsbeamten. Er selbst habe von solchen Leuten gehört, sie würden nie die Impfung nehmen, sie sei 
gefährlich. Solche Leute lehnen den Gen-Stich ab, treiben aber die Bürger unter Berufung auf dumme 
Experten in den Stich, warf Fukushima den Beamten vor. Fast 2.000 Impf-Tote habe es allein in Japan seit 
November 2021 gegeben.  Wahrscheinlich viel mehr. 

Professor räumt mit Impf-Lügen auf 

Das verschweige die Behörde. Das Covid-19-mRNA-Material sei von Anfang an ein Versagen gewesen. Jene 
Leute, die es ohne geeignete akademische Erkenntnisse propagieren, verdienen eine Anklage. Hier gehe es 
um Arzneimittelschäden. Die dürfe es in Japan nie wieder geben. „Aber Sie ignorieren das,  importieren das 
Material um Milliarden Yen und stacheln die Bevölkerung auf, sich damit behandeln zu lassen“, rief er. Er 
habe schon im Vorjahr gewusst, die Impfung könne die Pandemie nicht lösen. Fachzeitschriften haben 
diesen Irrglauben ans Licht gebracht. Heute wisse man, wie gefährlich der mRNA-Mechanismus sei. Die 
mRNA sei in jeder Zelle, und die Zelle verändere sich, man kenne den Prozess sehr genau. „Lösen Sie die 
Evaluierungsgruppe des Ministeriums sofort auf und untersuchen sie alle Fälle!“, forderte der Professor.  All 
Jene, die nach einem Covid-19-Genstich erkranken sollen das unverzüglich, ohne Aufschub, beim  Arzt oder 
im Krankenhaus melden.  

Gefährlicher mRNA-Mechanismus ist bekannt 

Daraus könne nämlich eine Herzerkrankung, Autoimmunerkrankung oder Anfälligkeit für Infektionen 
entstehen. Auch ein Problem im Gehirn,  denn die Nanopartikel werden vom Gehirn aufgenommen. „Ein 
dummer Wissenschaftler würde sagen: Sie können die Blut-Hirnschranke nicht durchbrechen, also kein 
Problem“. Aber er sei kein Dummkopf. Die Impfung unterdrücke die natürliche Immunität. Deshalb habe 
sich am Anfang das Virus nicht in Japan ausgebreitet, weil die Menschen alle eine natürliche Abwehr im 
Speichel hatten und das Virus abwehren konnten. Nach der Impfung sei das natürlicheImmunsystem 
unterdrückt worden, er glaube nicht, dass sich das legen werde. Das Virus werde sich weiter ausbreiten 
unter den Geimpften. Schon jetzt sehe man, dass nicht die Impffreien, sondern die Gestochenen wiederholt 
an Corona erkranken. Die vom Ministerium veröffentlichten Zahlen belegen das. 

Blinder Glaube an Behörden 
Vor Fukushimas Brandrede berichteten einige Hinterbliebene von Impfopfern über ihre furchtbaren 
Erfahrungen. Frau Suda erzählte  vom Tod ihres Ehemannes nach dem zweiten Gen-Stich, im Oktober 2021. 
Er habe drei Tage mit schwersten Nebenwirkungen gekämpft, der kleine Sohn musste das mitansehen. Sie 
sei damals schwanger gewesen. Ihr Mann habe den Empfehlungen der Behörden geglaubt, die Impfung 
schütze vor einer Ansteckung, insbesondere auch Schwangere. Jetzt, ein Jahr später, heiße es immer noch, 
die Todesursache sei unklar. Über die Impftoten werde nicht in den Schlagzeilen berichtet, klagte sie an. Die 
Behörde habe zudem angekündigt, die Todesraten nach Impf-Chargen zu überprüfen. An der Charge, die ihr 
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Mann bekommen habe, seien sechs weitere Menschen gestorben. „Wie viele Menschen müssen noch 
sterben, damit Sie zufrieden sind“, sagte sie tränenerstickt. 
Keine Schlagzeilen über Impf-Tote 

Frau Yamada setzte fort: Sie und ihr Mann betreiben seit 30 Jahren in Osaka ein Restaurant. Ihr damals 
55jähriger Mann sei im Vorjahr im Juni nach dem ersten Gen-Stich,  alleine, zu Hause, gestorben. Sein 
ganzer Körper sei von Nebenwirkungen gezeichnet gewesen. Er habe ein Herzproblem gehabt. Die 
Stadtregierung habe die Impfung empfohlen, damit man nicht andere oder sich selbst mit dem Virus 
anstecke, vor allem auch Vorerkrankte. Man habe den Behörden vertraut. Der Pathologe stellte nur 
Herzversagen fest, es gebe keinen Zusammenhang mit dem Gen-Stich. Ein anderer Pathologe habe ihr von 
einer erneuten Obduktion abgeraten, gegen „den Staat“ komme sie nicht an. Das Ministerium habe sie 
abgewimmelt. „Jeden Tag wurden die Zahlen der Corona-Infizierten veröffentlicht, aber niemals die Zahlen 
der Impftoten“, klagte sie. „Tun sie endlich etwas, hören sie auf damit“, rief sie den Beamten zu."        
                                                                                                                                                                                     

g)	The	Covid	“Killer	Vaccine”.	People	Are	Dying	All	Over	the	World.	It’s	A	Criminal	Undertaking	–	
Prof.	M.	Chossudovsky,	Global	Research	18.3.2023	
https://www.globalresearch.ca/the-covid-killer-vaccine-people-are-dying-all-over-the-world-its-a-criminal-
undertaking/5800358 
 Let us be under no illusions, the Covid Jab is not only “experimental”, it’s a Big Pharma “killer vaccine” 
which modifies the human genome. The evidence of mortality and morbidity resulting from vaccine 
inoculation both present (official data) and future (e.g. undetected microscopic blood clots) is 
overwhelming.  
The official data (mortality and morbidity) as well as numerous scientific studies confirm the nature of the 
Covid-19 mRNA vaccine which is being imposed on all humanity.  
Peer reviewed reports confirm the causes  of vaccine related deaths and “adverse events” (injuries) 
including among others blood clots, thrombosis, myocarditis, cardiac arrests. 
The stated objective is to enforce the Worldwide vaccination of 8 billion people in more than 190 countries, 
to be followed by the imposition of a digitized “vaccine passport”. Needless to say this is a multi-billion 
dollar operation for Big Pharma. It’s a crime against humanity. 
The global vaccine project entitled COVAX is coordinated Worldwide by the WHO, GAVI, CEPI, the Bill and 
Melinda Gates Foundation in liaison with the World Economic Forum (WEF),  the Wellcome Trust, DARPA 
and Big Pharma which is increasingly dominated by the Pfizer-GSK partnership established barely four 
months before the onset of the Covid-19 crisis in early January 2020.   
The Covid 19 “Vaccine” from the very outset in January 2021 has been conducive to a Worldwide Upward 
Movement in Mortality  
This is Not Manslaughter. It’s Murder 
Yes, It’s a killer vaccine. That message should be loud and clear. 
This is happening all over the world: children and adolescents are dying. 
Crimes against humanity, crimes against our children. 
Mehrere integrierte Videos von toten Kindern, Teenagern, Eltern, die ihre Kinder verloren haben, tote 
Sportler etc. 
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h)	Europa_	mindestens	27.669	Impftote,	Dr.	Michael	Kaufmann	-	AfD-Fraktion	im	Bundestag	
23.3.2023	
https://odysee.com/@corona:8/Europa_%C2%A0mindestens%C2%A027.669%C2%A0Impftote,%C2%A0Dr.
%C2%A0Michael%C2%A0Kaufmann%C2%A0--AfD-Fraktion-im-Bundestag-(1080p_25fps_H264-
128kbit_AAC):9 
Dauer: Min. 4:24              
Die Post Vac Forschung wird in Deutschland vernachlässigt. 
                                       
 
4)	Zunahme	plötzlichen	Todes	auch	bei	Kindern	nach	Covid-Spritze,	insbes.	2.	Spritze	

Alleine in der EU sind ca. 60‘000 Kinder und 600 Föten an der Covid-Spritze gestorben.  

a)	Tote	Kinder	durch	Impfung	21.10.2021	
https://odysee.com/@SenderFreiesSachsen:d/ToteKinder:4 
Dauer: Min. 1:00                                                                                              

b)	Parent	protest	the	death	of	there	children	from	the	Pfizer	vaccine	in	Geneva	Switzerland		
https://www.bitchute.com/video/pbBLX4mefIXH/ 
Dauer: Min. 1:32 

c)	UK	Data	Shows	Children’s	10-14	risk	of	Death	increases	by	5100%	After	2nd	Vaccine	29.4.2022	
https://www.bitchute.com/video/ryDBKR3tN09I/ 
Dauer: Min. 24:03 
Offizielle Daten der Regierung 

d)	Photos	of	children	who	died	from	Covid	vaccines,	(France,	Lyon)	21.7.2022	–	sehr	viele	
https://www.bitchute.com/video/FNmQZwDvOdGp/ 
Dauer: Min. 0:25 

e)	THE	MASS	GENOCIDE	OF	CHILDREN	(rise	of	injury/death	among	the	c-vaxxed)	9.9.2022	
https://www.bitchute.com/video/XvyJbL3exBkG/		
Dauer:	Std.	3:05:25	

f)	Kanada:	96	Kinder	2-19	Jahre	nach	Covid-Spritze	innert	3	Monaten	gestorbene	1.3.2023	
Engl. Orginaltitel: Interview- 96 Dead Children & Counting Post Vax When That Normal Yearly Flu Average 
Was 9. 
https://rumble.com/v2b7wbo-interview-96-dead-children-and-counting-post-vax-when-that-normal-
yearly-fl.html  
Dauer: Std. 1:00:03 
Viele waren sportlich sehr aktiv. 5 davon starben im Schlaf.                                                                                                                                                                                                                

g)	Frankenclotshot	linked	to	630%	increase	in	Excess	Deaths	among	Children	in	Europe	
eb	2023	
https://rumble.com/v26kjcu-frankenclotshot-linked-to-630-increase-in-excess-deaths-
among-children-in-e.html	
auer:	Std.	1:47:51	
Bericht: Tragedy Strikes: Covid-19 Vaccine linked to 630% increase in Excess Deaths among Children in 
Europe 
https://expose-news.com/2023/01/06/covid-19-vaccine-linked-to-7x-increase-deaths-children-europe/                        
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5)	Verklumptes	und	verändertes	Blut	bei	Covid-Geimpften	

a)	Schock:	Mikroskop-Analyse	zeigt	völlig	verklumptes	Blut	bei	Geimpften	30.11.2021	
https://www.extremnews.com/berichte/gesundheit/b1301869a24bbc1 
Link zum Videoaussschnitt 

Eine maßnahmenkritische Gruppe aus Sachsen untersuchte in einer Arztpraxis mittels 
Dunkelfeldmikroskopie das Blut von geimpften und impf-freien Personen mittels Dunkelfeldmikroskopie. 
Dafür wurde das Blut mittels kleiner Nadel abgenommen, auf einen Objektträger aufgetragen und vor 
laufender Kamera im Dunkelfeldmikroskop betrachtet. Das Blut von vier geimpften und vier ungeimpften 
Personen wurde  verglichen. Das Blut der Ungeimpften zeigt runde rote Blutkörperchen. Das Blut der 
Geimpften zeigte jedoch starke Verklumpungen in Clusterformen, bei denen kein einziges rotes 
Blutkörperchen mehr erkennbar ist. Dies kann zu einer Sauerstoffunterversorgung im Körper führen und 
Krankheiten begünstigen. Dies berichtet das Magazin "Wochenblick.at".  

Die Bilder der Untersuchung sind unter dem o.g. Link. 
Die vollständige Videoaufzeichnung des Experimentes ist auf dem Telegram-Kanal „Der Selbstdenker“  

Krankheiten,	die	dadurch	ausgelöst	werden	können																																																																																																																																																																								
Werden	die	Körperzellen	nicht	mit	ausreichend	Sauerstoff	versorgt,	kann	dies	fatale	
Auswirkungen	haben.	Hierzu	wird	auf	Paracelsus.de	festgehalten:	
„Mittlerweile	weiß	man,	daß	eine	Sauerstoffunterversorgung	(Hypoxie)	und	damit	
verbundener	Energiemangel	im	Organismus	für	mehrere	Krankheitsbilder	mitverantwortlich	
ist,	z.B.	

• Migräne		
• Durchblutungsstörungen	in	der	Peripherie	(z.B.	Beine)		
• Durchblutungsstörungen	im	Gehirn	und	am	Herzen		
• Körperlicher	und	geistiger	Leistungsabfall		
• Abnahme	der	Konzentrations-	und	Merkfähigkeit		
• Ohrensausen	und	Schwindel		
• Abwehrschwäche	(z.B.	Anfälligkeiten	für	Erkältungskrankheiten)“	

Symptome	einer	Sauerstoff-Unterversorgung	
Auf	der	Webseite	GrossesBlutBild.de	werden	Symptome	beschrieben,	die	durch	den	
Sauerstoffmangel	hervorgerufen	werden:	„Die	Symptome	eines	Mangels	an	Sauerstoff	treten	
je	nach	Andauern	des	Zustands	in	unterschiedlichen	Stärken	auf.	Typisch	sind	Schwindel-	und	
Schwächegefühle,	Müdigkeit	und	allgemeines	Unwohlsein.	Zudem	beschleunigt	sich	der	Puls	
und	die	Atmung	verändert	sich.	Betroffene	leiden	an	Kurzatmigkeit	und	dem	Gefühl,	nicht	
genügend	Luft	zu	bekommen.	Brustschmerzen	und	körperliche	Erschöpfung	bei	lediglich	
geringer	Anstrengung	sind	ebenfalls	ein	häufiges	Symptom	zu	Beginn	des	Zustands.		
Hält	der	Sauerstoffmangel	längere	Zeit	an,	kommen	Übelkeit,	Zittern,	Schweißausbrüche	
sowie	abwechselnde	Hitze-	und	Kältegefühle	hinzu.	Die	subjektive	Wahrnehmung	der	
Umgebung	verändert	sich.	Betroffene	fühlen	sich	leicht	und	ohne	Anlass	euphorisch.	Einige	
befinden	sich	in	einem	Delirium.	Es	kommt	zu	einer	Schwächung	des	gesamten	Kreislaufs,	die	
im	schlimmsten	Fall	bis	hin	zur	Bewusstlosigkeit	führt.“		
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b)	Alarm:	Forscher	finden	ungewöhnliche	Strukturen	im	Blut	von	Corona-Geimpften	26.10.2022	
https://exxpress.at/alarm-forscher-finden-ungewoehnliche-strukturen-im-blut-von-corona-
geimpften/  

Viele Gegner von Covid-19-Impfungen könnten sich bestätigt fühlen: Eine internationale Forschergruppe ist 
nach umfassenden Blutanalysen zu der Erkenntnis gelangt, dass es große Unterschiede im Blut von 
geimpften und ungeimpften Menschen gibt. Die Veränderungen im Blut von Geimpften können zu 
schweren Erkrankungen führen, so die Wissenschaftler. 

Was	haben	sonderbare	Kristalle	und	metallische	Strukturen	im	Blut	von	Menschen	nach	Corona-
Impfungen	zu	suchen?	Zu	solchen	Entdeckungen	kam	die	Forschergruppe	AG	Impfstoffe	Aufklärung,	
der	unabhängige	Wissenschaftler	aus	verschiedenen	Ländern	und	Disziplinen	angehören.	Ziel	ihrer	
Untersuchungen	war	es,	Inhalte	und	Wirkungen	von	genbasierten	Covid-19-Impfstoffen	unter	die	Lupe	
zu	nehmen.	Dabei	führten	sie	ihre	umfassenden	Blut-Analysen	mit	unterschiedlichen	mikroskopischen	
Messverfahren	durch.	

		
	
	
			
	
	
Insgesamt	stellten	sie	aufgrund	der	Untersuchungen	
vieler	geimpfter	Menschenfest,	dass	es	„eindeutig	

große	Unterschiede	im	Blut	von	geimpften	und	ungeimpften	Menschen	gibt“.Was	für	die	Forscher	
besonders	beunruhigend	war:	Speziell	nach	Impfungen	mit	BioNTech/Pfizer	und	Moderna	fielen	ihnen	
eigenartige	Strukturen	im	Blut	auf,	die	sie	bis	dahin	noch	nie	gesehen	hatten,	unter	anderem	
rechteckige	und	quadratische	Kristallformen	sowie	Spiralen.	Außerdem	förderten	die	
mikroskopischen	Blut-Analysen	auffällig	verformte	Membranen	von	roten	Blutkörperchen	zutage,	wie	
sie	sonst	nur	bei	Menschen	mit	schweren	Erkrankungen	zu	beobachten	sind.	Die	Forscher	stießen	aber	
auch	häufig	auf	Blutverklumpungen.	Darüber	hinaus	stellten	sie	wiederholt	ein	vermindertes	
Fließvermögen	des	Blutes	bei	Geimpften	fest.	
Mehr noch: Die internationale Forschergruppe machte auch metallische Partikel im Blut sichtbar, unter 
anderem Barium, Kobalt, Gadolinium und Aluminium, Substanzen, die aus medizinischer Sicht sehr 
gefährlich sind. Aus diesem Grund kommen die Wissenschaftler denn auch zu dem Schluss, dass die 
festgestellten Veränderungen im Blut von Covid-19-Geimpften verschiedene Krankheiten begünstigen 
können, darunter Arteriosklerose, Autoimmunerkrankungen, entzündliche Prozesse, neurodegenerative 
Erkrankungen und sogar Krebs. Wegen der so unterschiedlichen Auswirkungen auf die Gesundheit von 
Geimpften sehen sie jedoch die große Gefahr, dass bei den verschiedenen Erkrankungen der 
Zusammenhang mit den verursachenden Impfungen übersehen wird. 

Für die Forschergruppe ist es daher von größter Dringlichkeit, mögliche Zusammenhänge von Impfschäden 
und Todesfällen zu prüfen. Auch fordert sie die zuständigen Gesundheitsbehörden und die Hersteller von 
Covid-19-Impfungen dazu auf, vollständig darüber aufzuklären, was sich in den Impfstoffen befindet. Das 
Fazit ihrer Untersuchungen ist jedenfalls schlagend: „Um eine konkrete als auch drohende Gefahr für Leib 
und Leben und die öffentliche Sicherheit abzuwenden, müssen die Covid-19-Impfprogramme unverzüglich 
eingestellt werden.” 

Kommentare 

Maria, 27. Oktober 2022 
Doktor Michael Mörz, Pathologe an einer großen Dresdner Klinik. In einer aufsehenerregenden Arbeit über 
die Autopsie eines mit Sicherheit an der Covid-Impfung Verstorbenen hat er die bereits von den Pathologen 
Burkhardt und Lang an verschiedenen Organpräparaten erhobenen pathologisch-anatomischen Befunde 
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bestätigt, ihren Zusammenhang mit den Gen-Impfstoffen zweifelsfrei bewiesen und somit das Märchen der 
Harmlosigkeit dieser gentechnischen Menschenversuche ein für alle Mal als Lüge entlarvt. 

 
  
6)	Verletzung	der	Geschlechtsorgane	und	Spermien,	Sterilisierung,	Totgeburten,	
Missbildungen,	starker	Geburtenrückgang	

a)	Hospital	Whistleblower	SOUNDS	ALARM:	Nurse	EXPOSES	Fetal	Death	COVERUP!!!	28.10.2022	
https://www.bitchute.com/video/gEk7FdZcQyjs/  
Dauer: Min. 21:27 
The	next	generation	is	DYING	from	the	shots!		
Dr.	James	Thorp	and	whistleblower	RN,	Michelle	join	to	expose	the	12-fold	increase	in	infant	
deaths	across	the	globe!		
The	hospitals	KNOW	the	deaths	will	increase,	and	they	aren't	doing	anything!	
Min. 19:50 Dr. Thorpe: Es gibt weltweit viele Daten zum Geburtenrückgang,  Zunahme von Fehlgeburten, 
Zunahme von Totgeburten, Zunahme von Missbildungen bei Föten, Zunahme von Tod des Fötus im 
Mutterschoss, Herztod des Fötus, Missbildungen des Herzens von Föten, Thrombosen der Plazenta, 
Zunahme der Frühgeburten, signifikante Zunahme abnormaler Schwangerschaftsergebnisse, VAIDS = 
vaccine acquired immune deficiency syndrom der Babies mit keinem normalen Immunsystem und 
erhöhtem Risiko an Autoimmunerkrankungen, an Blutverklumpungen, an Herzrhytmusstörungen, an Krebs 
und an opportunistischen Infektionen zu sterben. Das ist ein blutiges Desaster.    
Das sind keine Zufälle, sondern intendierte Ergebnisse der Covid-Spritze.  

Anmerkung: Es gibt ein Video von 2020 mit einem Professor an der Oxford University, der von der Queen 
geadelt wurde,  der seinem Kollegen erzählt, das der Impfstoff gegen Covid einen starken 
Geburtenrückgang bewirken wird. Das war bei meinen alten Recherchen dabei.  

Die Geburtskrankenschwester Michelle berichtet, dass die nicht geimpften Mütter normale Geburten und 
geKult.sündere Babies haben. Das sind eher jüngere, noch nicht so konditionierte Mütter. 

Die Politiker wissen ganz genau was sie tun. Das ist Todeskult, das ist die Opferung von Kinder, vergleichbar 
dem alttestamentarischen Baal’s Kult. Das ist Teufels-Kult. In  der Bibel steht dazu, dass dies Gott ein Greuel 
ist.  
Dr. Thorp weist darauf hin, dass wir gemäss Epheser 6 gegen  Bosheiten zu kämpfen haben und dies nur mit 
Gott gelingt.  
Die Ärzte haben oft gar keine Ahnung, sind jedoch rechtlich verantwortlich. Das bedeutet, dass es eine 
konstitutionelle Krise gibt. 
NB: gutcleansprotocol/stew  Dr. Gundry gegen leaky gut 

 

b)	Beweise:	Die	Covid	Spritze	führt	zu	Unfruchtbarkeit,	Fehlgeburten,	Missbildungen	~	La	Quinta	
Columna	und	Dr.	Peter	McCullough	15.12.2022	-	wichtig	
https://www.bitchute.com/video/NV3UDJ7Ux46D/  
Dauer: Min. 10:35 
64% der Weltbevölkerung haben die Covid-Spritze erhalten, davon hauptsächlich die berufstätige 
Bevölkerung sowie Jugendliche. Der Impfstoff verbleibt hauptsächlich in den Ovarien und führt zu 
Unfruchtbarkeit, Fehlgeburten, Missbildungen. 
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Siehe auch: Fehlgeburten wegen Covid-Impfung?! - kla.tv 3.3.3023 
https://odysee.com/@KlaTV:0/fehlgeburten-wegen-covid-impfung-!:c  
                                                    

c)	Fehlgeburten	wegen	Covid-Impfung?!	-	kla.tv	3.3.2023	
https://odysee.com/@KlaTV:0/fehlgeburten-wegen-covid-impfung-!:c	
Dauer:	Min.	1:00	
8%	der	geimpften	Schwangeren	erlitten	Fehlgeburten	usw.							
																																																																																																																									

d)	Penis	Injury	from	the	COVID-19	Vaccine	~	"It's	Very	Disturbing"	3.3.2023		
https://www.bitchute.com/video/7LKje0dGAZRp/ 
Dauer: Min. 4:08  
Potentielle Nebeneffekte der Covid-Spritze bei Jungen und Männern: 
• Penile vein thrombosis (blood clot) - Mondor's disease 
• Penile neoplasm (malignant lesion) 
• Penile squamous cell carcinoma (cancer) - If it goes undetected, it can spread to the lymph system and 
then start circulating throughout the body. 
• Penile infection (ulcers, rashes, sore, pain, etc.) 
"These harms were known during the [Pfizer] clinical trials, and they were not brought to the attention of 
people before the vaccines were rolled out."  
Mirror:	https://rumble.com/v2bede8--penis-injury-from-the-covid-19-vaccine-its-very-
disturbing.html	
	

e)	Gates	Foundation	Insider	Admits	COVID	Vaccines	Are	‘Abortion	Drugs’	To	Depopulate	the	World	
4.3.2023	-	wichtig	
https://rumble.com/v2bl2bs-gates-foundation-insider-admits-covid-vaccines-are-abortion-
drugs-to-depopu.html		
Dauer:	Min.	13:01	
Die	WHO	hat	seit	den	1970er	Jahren	an	einer	Unfruchtbarkeit	Spritze	gearbeitet	und	hat	sie	auch	in	
Tetanusspritzen	für	Afrika	integriert	und	in	Spritzen	für	Indien.	Damit	wurden	viele	Frauen,	die	gegen	
Tetanus	geimpft	wurden,	ohne	ihr	Wissen	auf	unethische	und	kriminelle	Weise	getäuscht.	Ärzte	in	
Kenia	haben	deshalb	die	WHO	und	die	Bill	&	Melinda	Gates	Foundation	verklagt,	weil	sie	Millionen	von	
Afrikanerinnen	sterilisiert	haben	und	Dr.	Karanja	fügten	dem	Beweise	bei	und	sagt	dazu:	Wenn	den	
Impfungen	schon	vorher	Abtreibungsdrogen	beigefügt	haben,	warum	sollte	ich	dann	glauben,	dass	sie	
dies	bei	den	Spritzen	gegen	Covid	nicht	auch	tun?	Weitere	Informationen	und	Beweise	ab	Min.	5	
 

f)	Dropping	Sperm	Counts	and	Poisonous	Ejaculate	(short)	–	Prof.	Arne	Burkhardt	27.3.2023	
https://rumble.com/v2eycmu-dropping-sperm-counts-and-poisonous-ejaculate-short.html 
Dauer: Min. 2:27 
Here is a two minute visual presentation of renowned Pathologist Professor Dr Arne Burkhardt showing the 
testicular damage found in men who were injected with the bioweapon or so-called "safe and effective 
covid-19 vaccines". Wenn er eine Frau wäre, so würde er keinen Covid geimpften Mann heiraten.                          
Long form discussion with Christof Plothe DO: https://rumble.com/v2eybmg-dropping-sperm-counts-and-
poisonous-ejaculate.html  
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7)	Neurologische	Probleme:	enorme	Müdigkeit,	Gehirnnebel	etc.	

a)	Dr.	'Paul	Marik'	On	The	Damage	From	'Covid-19'	Vaccines	&	Unnatural	'Spike	Protein'	Shedding	
21.3.2023	–	Text		-	wichtig	
https://rumble.com/v2e30y6-dr.-paul-marik-on-the-damage-from-covid-19-vaccines-and-unnatural-spike-
pro.html 
Dauer:  Min. 8:28 
March. 21, 2023. 'Covid-19' Medical & Geopolitical News. AndreCorbeil. 
"Paul E. Marik Medical doctor" 
Dr. 'Paul Ellis Marik' is a medical doctor and former professor of medicine who until his resignation in 
January 2022 served as chair of the Division of Pulmonary and Critical Care Medicine at Eastern Virginia 
Medical School in Norfolk, Virginia, and was also a critical care doctor at Sentara Norfolk General Hospital. 
Er ist der Mitbegründer von FLCCC.  

Übersetzung                            

Dr. Paul Marik berichtet: Das Spike Protein ist sehr giftig und verrsacxht neurologische Probleme.  
Typiosche neuologische Symtome sind: 

• überwältigende Müdigkeit  
• Gehirnnebel   
• Probleme kognitive Aufgaben zu bewältigen und als Mensch normal zu funktionieren 
• periphere Neropathie wobei Antikörper gegen die eigenen Nervenstränge entwickelt werden. Das 

führt zu stechenden Schmerzen, Parästhesien, Taubheit in den Beinen, schrecklich brennende 
Schmerzen. Das behindert sehr und scheint weitverbreitet zu sein.  

Zudem tritt Myokarditis aud. Diese Symptome betreffen vor allem junge Männer, die sehr verletzbar sind      
Es treten auch andere Krankheiten auf. Wie 

• schwerer Tinnitus mit Klingeln im Ohr  
• visuelle Probleme 
• Probleme beim Laufen  

Es ist ein ganzes Spektrum von Symptomen und damit zusammenhängenden medizinischen Zuständen, zu 
dem es über 2000 Peer Reviewed medizinische Pblikationen gibt.  
Die schwerstwiegenden sind die  neurologischen Problerme, denn diese stören die Fähigkeit der Menschen 
zu arbeiten und normal zu funktionieren.  

Auch bei Long Covid zeigen sich Gehirnnebel und Müdigkeit. 

Und dann gibt es auch noch den „shedding“ Effekt durch Kontakt Ungeimpfter mit Geimpften, die dadurch 
Covid bekommen können.   
Je mehr Spike Proteine jemand im Körper hat, desto grösser ist das Risiko für Koimpliaktionen, 
Organversagen und Tod. Das kann man messen. Je öfter mman die Covid-Spritze erhalten hat, desto mehr 
Spike Proteine hat man im Körper. Enn Geimpfte Covid erhalten, dann erhalten sie noch mehr Spike 
Protein. Er empfihelt deshalb die Covid-Spritze abzulehnen nd Geimpften aufzupassen, dass sie kein Covid 
erhalten.  Wer Covid bekommt, sollte sich sofort behandeln lassen, m die Ladung der Spike Proteine zu 
vermindern.  
Wer Long Covid hat, der sollte sich auf keinen Fall impfen lassen,d enn das ist das schelchteste, was man tn 
kann.                                 
Das Spike Protein verursacht im Körper einige schreckliche Dinge:                                                                                                                        
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• es fördert stark Entzündungen  in phagozytischen Zellen im Gehirn, in Herzzellen und Zellen im 

ganzen Körper  
• Die Entzündungen betreffen die Endothelzellen die die Blutgefässe auskleiden. Der Pathologe Dr. 

Ryan Cole fand in Endothelzellen, die die Blutgefässe auskleiden, dass sie voll gepackt sind mit Spike 
Proteinen. Anmerkung: Dasselbe stellte Prof. Arne Burkharsdt in Deitschland fest. Siehe 
Pressekonferenz der MWDFG am 15.3.2023.   

• Die Idee, das sdas Spike Protein an der Impfstelle bleibt, ist falsch, denn es zirkuliert im Körper nd 
geht zu den pohagozytischen Zellen, den Microgyazellen im Gehirn und verrsacht Entzündungen.  

• Das Spike Protein geht auch zu den Blutgefässen und verursacht dort Verengungen und 
Blutverklmpungen. Das beeinträchtigt den Blutfluss. Das kann zu Herzinfarkt führt, weil die das 
Gewebe tötet, das die Blutgefässe versorgt.  

• Wir weissen, dass Menschen, die Spike Proteinen ausgesetzt sind, in ihrem Gehirn Mikroinfarkte 
haben.  Deshalb führen wir dazu sehr sensible Magnetresonanztomographie MRT durch. >Dasist 
einer der Mechanismen: 

• Der andere Mechanismus ist beruht darauf, dass sie dsas Spike Protein so herstellen, dass es zwei 
fremde Proteine hat. Eines ist ein Amyloidprotein  und das andere ist ein Prionprotein, das die 
Kuhkrankheit verrsacht. Bei der Herstellng dieser Spritze haben sie dem Bereich für die Bindung an 
einen Rezeptor ein Prion zugefügt. Das haben sie gemacht, damit es sich besser an den ACE2 
Rezeptor bindet,. Das bedseutet, dass die Menschen, die sich die Covid-Spritze geben lassen ein 
höheres Risiko für die Prion-Krankheit haben, was der Rinderwahn ist  (Darauf wurde bereits 2021 
hingewiesen, und das ist teuflisch.)    

• Über die Blutverklumpungen wissen wird, dass das mysteriöse Verklumpungen sind, weil sie sehr 
fibrös sind sehr schwierig abzubauen sind. Das stammt wahrscheinlich vom Amaloid innerhalb des 
Spike Proteins. Das ist ein Mechanismus.  
(Anmerkng: Siehe dazu bei der Biotech Analystin Karen Kingston, die mittels Patenten von Pfizer n 
dModerna afddeckt, dass diese fibrösem, calamareartigen weissen Verklmpungen in Venen und 
Arterien bio-synthetische nanotechnologische bakterien Biowaffen sindm, die mittels EMF von 5G 
wachsen, bis die Arterien und Venen damit verstopft sind und dann fallen die Leute plötzlich tot 
um. Siehe dazu auch den Film „Died suddenly“ auf rumble, Kanal: Stew Peters Network, mit 
Interviews von Einbalsamierern, Ende Nov. 2022.) 

• Der andere Mechanismus ist bei Impfungen sehr bekannt und heisst Autoimmunität. Einige 
Bereiche im Spike Protein  sehen aus wie Gastgeber Antigene. Das nennt man Molekulares Mimikry. 
Jedes Mal, wenn Antikörper gegen das eigene Gewebe  produziert werden, dann attackiert sich der 
Gast = der eigene Körper selbst (= antibofdy dependent enhancement, worüber Prof. Dolores Cahill 
aus Irland schon im Sommer 2020 berichtet hat und deshalb vor der Covid-Spritze schon damals 
gewarnt hat.)  

Die Covid-Spritze ist somit ein  kompletter Ansturm auf den eigenen Körper durch das Spike Protein, das 
Entzündungen verursacht, das Blutverklmpungen verursacht, das Amyloide und die Prion Krankheit / 
Rinderwahn verursacht, und das all die Autoimmunkrankheiten verursacht. Das ist ein kompletter Angriff 
auf den Körper aus jedem Winkel. Unds das ist nur der Beginn von dem was das Spike Protein anrichtet.  
Und es sieht so aus, je mehr Spike Proteine jemand hat, desto mehr Entzündungen hat er. Die Pathologen 
lügen nie, denn sie sehen das Gewebe .  Er hat die Bilder von Dr. Ryan Cole gesehen Und dass das Spike 
>Protein die Endithelzellen vollpackt. Und das bedseutet, dass es die Bltgefässe beeinflsst.  
Wir wissen auch von Dr. Pettersen, der 18 Monate nach Long Covid oder Covid-Spritze zirkulierende weisse 
Blutkörperchen beobachtet hat, dass sie immer noch Spike Proteine inder Zelle haben. Und das ist noch 
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erschreckender.  
Quelle: EpochTV.com und rumble: Kanal: AndreCorbeil, mit vielen Links, die einen guten Überblick geben       
 

b)	Zentralvenen	Thrombose	im	Gehirn	nach	SARS-Cov-2	Infektion		und	mRNA	Spritze	–	Dr.	Peter	
McCullough	26.3.2023		
Engl. Originaltitel: Central Venous Thrombosis of the Brain After SARS-CoV-2 Infection and mRNA 
Vaccination 
https://www.globalresearch.ca/central-venous-thrombosis-brain-after-sars-cov-2-infection-mrna-
vaccination/5812584 
Das neurologische Disaster ist nach der Covid-Spritze viel schlimmer, und kann bei der Infektion durch 
Blutverdünner verhindert werden.                                            
Proponents of COVID-19 mass vaccination acknowledge that similar disastrous outcomes occur with both 
SARS-CoV-2 infection and the COVID-19 vaccines (myocarditis, blood clots, neurological problems). They 
position a tradeoff and suggest you should risk it with the vaccine in hopes its lower than that of the 
infection. Since 94% of Americans have had the COVID-19, its water under the bridge for the infection. Early 
therapy reduces the invasive systemic manifestations of the illness and markedly reduces hospitalization and 
death including from complications. With vaccination its a different story, the full force of engineered Spike 
protein is felt in the body with each shot and per case, the severity of the side effect is far worse than that 
with COVID-19. 

Tu,	et	al	illustrated	this	principle	while	analyzing	central	venous	thrombosis	which	is	a	blood	
clot	in	the	major	vein	of	the	brain	which	is	a	medical	emergency	requiring,	hospitalization,	
intravenous	or	subcutaneous	blood	thinners,	serial	imaging,	observation	and	in	some	cases	
surgery.	Tu	attempted	to	divide	cases	by	large	denominators	to	minimize	risk;	that	is	invalid	
in	safety	research	since	not	all	cases	can	be	found	particularly	fatal	ones	without	an	autopsy.	
The	important	findings	from	Tu	are	in	the	tables.	Central	venous	thrombosis	after	vaccination	
was	a	catastrophe	with	more	cases,	greater	need	for	therapy,	more	brain	surgery,	and	higher	
degrees	of	neurologic	impairment	at	discharge	for	those	who	took	the	mRNA	vaccine.	
Tabelle siehe o.g. Link 

 Under no circumstances could someone accept a blood clot in the brain with the vaccine in the hopes of 
not getting COVID-19. That tradeoff is untenable and yet another reason why vaccine promoters have 
lost trust from a discerning public. 

Source 

Tu TM, Yi SJ, Koh JS, Saffari SE, Hoe RHM, Chen GJ, Chiew HJ, Tham CH, Seet CYH, Yong MH, Yong KP, Hui 
AC, Fan BE, Tan BY, Quek AML, Seet RCS, Yeo LLL, Tan K, Thirugnanam UN. Incidence of Cerebral Venous 
Thrombosis Following SARS-CoV-2 Infection vs mRNA SARS-CoV-2 Vaccination in Singapore. JAMA Netw 
Open. 2022 Mar 1;5(3):e222940. doi: 10.1001/jamanetworkopen.2022.2940. PMID: 35297971; PMCID: 
PMC8931554. 

Anmerkung:Dr. Peter McCullough hat im Herbst 2021 darauf hingewiesen, dass Covid primär eine 
Blutverklumpungskrankheit ist. Zur Verhinderung von Blutverklumpungen wird Personen mit Covid deshalb 
präventiv die Einnahme eines Blutverdünners empfohlen. Siehe das medizinische Protokoll von FLCCC, hier 
Kapite 1. Dr. Peter McCullough hat im Herbst 2021 empfohlen, das sicherheitshalber über 3 Monate hinweg 
zu nehmen. 
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c)	COVID	Vaccines	and	the	Virus	Itself	Cause	Neurological	Disorders	—	But	There’s	a	Difference,	
Study	Says		Robert	W-	Malone	29.3.2023	
https://childrenshealthdefense.org/defender/covid-vaccines-virus-neurological-disorders-
malone/?utm_source=luminate&utm_medium=email&utm_campaign=defender&utm_id=20230329	
According to a study in the Journal of Neurology, Neurosurgery & Psychiatry, patients with functional 
neurologic disorder (FND) after SARS-CoV-2 infection had different symptoms than people with FND after 
COVID-19 vaccines, and patients with post-COVID-19 vaccine FND tended to be younger.  

“Those with FND after COVID vaccination more closely resembled classic FND: they were younger, had an 
acute onset (inner 1 Woche)  and tremor was the most common phenotype, the researchers reported in 
Journal of Neurology, Neurosurgery & Psychiatry.    
“ It occurs in an estimated four to 12FND refers to disorders caused by an abnormality in brain signaling 
with no significant structural brain damage. people per 100,000 per year and accounts for about 6% of 
outpatient neurology visits. 

“Vaccinations can trigger FND, as can other stressors including infections.  

	

		

8)	Persönlichkeitsveränderungen	nach	Covid-Spritze	

a)	Dr.	'Reiner	Fuellmich'	Dr.	'Naomi	Wolf'	Dr.	'Peter	Breggin'	"mRNA	Covid	Vaccine	
Personality	Changes"	22.11.2022	
https://rumble.com/v1wcws4-dr.-reiner-fuellmich-dr.-naomi-wolf-dr.-peter-breggin-mrna-covid-vaccine-
pe.html 

Dauer:  Std. 1:41:17 

In the first session Prof. Dr. Sucharit Bhakdi and his wife Prof. Dr. Karina Reiss reported about new findings 
concerning the effects of the mRNA-vaccine technologies, which are according to the Globalist Cabal's plan, 
supposed to be used for all so-called vaccines, including for example: measles, the flu, etc. They do not only 
cause physical damages but they also damage the small capillaries in the brain, override the blood-brain 
barrier and leads to massive personality changes literally breaking the will of some of those receiving the 
shots. 

Discussion: 

Author and Journalist Dr. Naomi Wolf explains what this looks like in real life and Psychiatrist Dr. Peter 
Breggin explains how there are disturbing parallels to the effects of lobotomy, which most people only 
know from the movie "One Flew Over the Cuckoo's Nest“ and which is beyond any doubt one of the most 
brutal, yes savage crimes against humanity ever committed. This session is not necessarily fun to watch, but 
it is very important for all of us to know and understand what this mRNA-Injection is doing to those who get 
the shots. Only then will we be able to understand why so many people who received these shots simply 
cannot be reached by us anymore. 
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9)	Die	Covid-Spritze	zerstört	Herz		und	Gehirn	

a)	Prof	Dr	Sucharit	Bhakdi:	COVID-19	Vaccine	Destroys	Hearts	and	Brains	of	Billions	of	
People	2.4.2023	
https://rumble.com/v2fsyuk-prof-dr-sucharit-bhakdi-covid-19-vaccine-destroys-hearts-and-brains-of-
bill.html 

Dauer: Min. 53:08 

Covid Vaccine causes your brain being perforated, once that happens you are becoming progressive as in: “I 
drive electric car ..wearing face-diaper in Ukrainian colors!.. Have solar panels on my roof and it is Not Ok 
To Be White, vote biden/obama person” 

“The vaccine was not brought in for COVID. COVID was brought in for the vaccine. Once you realize that, 
everything else makes sense.” ~ Dr. Reiner Fuellmich 

World renowned microbiologist and virologist professor Sucharit Bhakdi MD has won many medical and 
scientific awards and has more than 300 peer reviewed research papers. Dr. Bhakdi was one of the first top 
global doctors to warn about the deadly and debilitating effects of the CV19 vax. He was right. Dr. Bhakdi 
says there is proof that if the injections reach the heart or the brain, they will be damaged beyond repair. 
Dr. Bhakdi brings up one autopsy that found this and explains, “In multiple parts of the brain in this 
deceased man, the doctor found the same thing. . . . He found the damned spike proteins in the smallest 
capillaries of the brain. . . There is no repair because what the doctor found was these small vessels were 
attacked by the immune system and destroyed. The doctor found irrefutable evidence of brain cell damage 
of cells that are dead and dying. This poor fellow died because his brain cells were dying. . . . The same 
patient that died . . . . had this multifocal, meaning at many different locations, necrotizing, meaning dying, 
encephalitis. . . . He had typical things being seen now in people post vax. They lose their personality. They 
lose their minds. They lose their capacity to think. They become demented. They can’t hear. They can’t 
speak. They can’t see. They are no longer the humans that they were. They are destroyed human beings. 
Their brains are destroyed. The doctor found something so terrible he had to publish right away. This was 
published October 1, 2022, in “Vaccine,” which is a leading scientific journal. It’s peer reviewed, and it was 
accepted right away. . . . It can be read by anyone. I beseech you to read it for yourself. The doctor doing 
the autopsy found apart from these terrible things happening to the brain, the same things were happening 
in the heart. It was happening in the heart of the same patient. He saw these same damned devil designed 
spike proteins. This means the gene that the perpetrators injected into billions of people reach the vessels 
of the brain and the heart. They are killing people. They are killing people in the most terrible, terrifying and 
tormenting way.” 

Dr. Ryan Cole, Dr. Mike Yeadon and I always sing the same thing. You have to realize we did not know each 
other until Covid came, and there are so many others. They are not stupid, and they are wonderful and 
intelligent people, and if everyone is saying the same thing, you have to start thinking we may be right. If 
we are right, and I say it’s not me, I am one of thousands, and these thousands are right maybe, you are 
killing yourself and your children and your loved ones. Why do you do this? Why?” 

Dr. Bhakdi contends that the world should stop the injections now. . . . and Covid is a “criminal hoax.” 

USEFUL DEATH JAB INFORMATION 

https://gab.com/dolbi2020/posts/108862374376260839 

.. 
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USEFUL INFORMATION ON mRNA JABS Plus 

https://gab.com/dolbi2020/posts/109020580724304456 

.. 

LIFESAVING INFO: 

https://gab.com/dolbi2020/posts/108815932602016249 

.. 

USEFUL INFORMATION ON JAB DOCTORS LAWYERS EXEMPTION LETTERS 

https://gab.com/dolbi2020/posts/108530510738398804 

 

 

9)	Die	Covid-Spritze	begünstigt	schnell	wachsenden	Turbo	Krebs	

a)	Dr.	Shankara	Chetty:	Folgen	der	DNA-Schädigung	durch	das	Spike-Protein	5.3.2022	-	Text		
https://odysee.com/@FreieMedien:d/Dr.-Shankara-Chetty-Folgen-der-DNA-Sch%C3%A4digung-durch-das-
Spike-Protein:8  
Dauer: Min. 1:31 
Dr. Shankara Chetty: Wenn das Spike-Protein den Selbst-Reparatur-Mechanismus verletzt, kann sich die 
Zelle nicht mehr erneuern oder reparieren und verliert an Lebensfähigkeit. Das beschleunigt den 
Alterungsprozess aber vor allem den Krankheitsprozess,weil wir nicht mehr fähig sind, uns selbst zu 
reparieren. Zellen, die beschädigt sind, aber sich weiter teilen können, werden Krebs auslösen. Wir werden 
deshalb eine Explosion von Krebsarten erleben, sie wir sie noch nie zuvor erlebt haben. Dasselbe gilt für die 
explosionsartige Zunahmen von Autoimmunkrankheiten, wie noch nie zuvor. ‚ 
Wenn man an der DNA herumpfuscht, der Grundlage unserer Existenz, dann bewegen wir uns auf sehr sehr 
dünnem Boden. 
                                                                                                                          

b)	„Verschwörungstheorie“?	–	Nein,	Fakt:	mRNA-Impfung	fördert	Krebs	13.8.2022	-	Text		
https://www.extremnews.com/berichte/gesundheit/171718bdecd1a9d 

Immer mehr Mediziner melden sich zu Wort – trotz aller Vertuschungs-Anstrengungen — und sprechen es 
aus: Seit der Covid mRNA-Impfung steigen die Krebsfälle enorm an. Der Krebs kommt quasi über Nacht und 
explodiert förmlich. Hauptsächlich sind es Eierstockkrebs und Brustkrebs und Bauchspeicheldrüsenkrebs. 
Die Ärzte wissen längst, warum. Doch noch fürchten die Pathologen und Mediziner sich, es laut zu sagen. 
Aber die Verzweiflung steigt. Und die Übersterblichkeit. Der Tod hält reiche Ernte: Herzprobleme, 
Thrombosen, Embolien, Autoimmunkrankheiten, aggressive Tumore. Wann bricht sich die Wahrheit Bahn?  

Hier die Statements des Herrn Prof. Bhakdi in Auszügen: 
Report 24: Gibt es Ihrer Meinung nach einen Zusammenhang zwischen der Covid-Impfung und vermehrt 
oder wieder auftretenden Krebserkrankungen? 
Prof. Bhakdi: Davon bin ich überzeugt! Es gibt bereits einen Artikel von uns dazu auf der Webseite 
www.doctors4covidethics.org. (…) Das Ergebnis dieser Impfung sind Gerinnsel, Thromben und Embolien im 
ganzen Körper. Ein weiterer Aspekt, auf den wir hingewiesen haben, ist die Verteilung des Impfstoffes, der in 
die Muskulatur eingejagt wird, über die Lymphknoten in die Blutbahn. In den Lymphknoten werden diese 
viralen Gene von den Zellen dieser aufgenommen. Wenn diese Immunzellen das Spike-Eiweiß an die 
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Oberfläche bringen, werden sie von den eigenen Immunzellen angegriffen und vernichtet. Dadurch gehen 
massenweise Immunzellen zugrunde. Einfacher kann man es nicht erklären. Dazu gibt es auch dieses Video. 
Wenn man nicht genug Immunzellen hat, kommt es zu einem Zusammenbruch des Immunsystems. Die 
Lymphozyten sind wichtig, um Viren von außen zu bekämpfen. Wenn diese Lymphozyten nicht mehr da sind, 
ist das Immunsystem geschwächt oder zerstört. (…) Viele Menschen bekommen nach der Impfung Herpes. Es 
gibt aber auch andere Viren, die wenige kennen und alle kennen sollten. Zum Beispiel das EBV (Epstein-Barr-
Virus). Dieses Virus ist ein Wolf im Schafspelz. Fast jeder Mensch beherbergt dieses Virus. Normalerweise 
wird dieses Virus von unseren Kontroll-Lymphozyten beseitigt. Werden die Lymphozyten nicht aktiv, kann 
dieses Virus z. B. Leberentzündung, Hirnentzündung, Herzmuskelentzündung, Pneumonie usw. verursachen. 
Alle Symptome, die Menschen nach der zweiten Impfung bekommen, könnten wiedererwachte EBV sein. Das 
kann man jedoch nur feststellen, wenn man danach sucht. Viele Ärzte haben das vergessen und der 
Gesundheitsminister hat es scheinbar nie gelernt. Was der Minister auch nie gelernt hat, ist, dass jeder von 
uns im Laufe des Lebens unglaublich viele Krebs- und Tumorzellen entwickelt. Für diese Krebs- und 
Tumorzellen haben wir Kontroll-Lymphozyten, die dazu da sind, diese Tumorzellen umzubringen. Das lernt 
der normale Mediziner nicht. (…) Wenn man Tumor-Kontrollzellen zerstört, entstehen nach der Impfung alle 
möglichen Krebszellen oder bereits vorhandene haben freien Lauf. (…) Leider treffen unsere Befürchtungen 
bis dato alle zu. Diese Impfung bringt das gesamte Immunsystem mit einem Schlag außer Rand und Band. 
Eine genaue Vorhersage, was diese Impfung mit uns macht, ist unmöglich.“ 
Der Punkt an den ganzen, explodierenden Krebserkrankungen ist die Veränderung des Immunsystems der 
Geimpften. Das Immunsystem der Geimpften funktioniert nicht mehr so, wie von Natur aus. 
Eine der negativen Folgen der mehrfachen Impfungen mit den Spikes ist, dass das Immunsystem de-
sensibilisiert wird, d.h. es reagiert nicht gleich auf die Spike-Proteine und bläst nicht zum Alarm im Körper. 
Das ist der Grund, warum Geimpfte noch eine Weile keinen positiven Antikörpertest haben, sich gesund 
wähnen, aber schon ansteckend sind. 
Dass das so ist, zeigt eine Studie, dass nach den Impfungen bestimmte „regulatorische Zytokine“, die von 
regulatorischen T-Zellen ausgestoßen werden, plötzlich zahlreich auftauchen und bei einer Covid-Infektion 
die Immunreaktion des Körpers dämpfen, bis die Infektion massiv geworden ist. 
Solche regulatorischen T-Zellen (Tregs) sind es auch, die die ständig im Körper auftauchenden Krebszellen 
aufspüren und sofort vernichten. Nun ist diese ständige Eingreiftruppe aber durch die Impfung träge und 
„demotiviert“ – und der Krebs kann sich ausbreiten und wachsen. Die „Tregs“ sind aber nicht nur selber 
nicht mehr effektiv, sie behindern auch eine andere Art von Krebspolizei im Körper: die „unspezifische 
Tumorabwehr“ und die T-Lymphozyten. Dass es an den „Tregs“ liegt, ob der Körper sich kaum mehr gegen 
die Tumorbildung wehren kann oder die Tumoren eliminiert, ist auch aus dieser wissenschaftlichen Studie 
ersichtlich: „Turning the Tide agains Regulatory T-Cells“. 
Es gibt auch Fallberichte wie diesen, der glasklar benennt, dass nach einer Boosterimpfung mit dem Pfizer-
Impfstoff ein solcher Turbokrebs entstanden ist: „ Schnelles Fortschreiten eines angioimmunoblastischen 
T-Zell-Lymphoms nach einer Auffrischungsimpfung mit BNT162b2 mRNA-Impfstoff: Ein Fallbericht.“ 
Unser Körper hat Programme, die die DNA reparieren (homologe Rekombinations-DNA-Reparatur) und 
damit verhindert der Körper, dass die Zellen als Reaktion auf Stress aller Art krebsartig werden. Dabei spielt 
ein Protein namens P53 (Tumorprotein) eine wichtige Rolle. Es wird der „Wächter des Genoms“ genannt, 
der unsere Zellen vor Zellschäden schützt. Gerät die Zelle unter Stress, schaltet sich auf das Stress-Signal der 
Zelle dieses Protein ein und reguliert die Genexpression, regelt die DNA-Reparatur, die Teilung der Zelle und 
auch die Apoptose, den Zelltod, wenn von der geschädigten Erbsubstanz der Zelle die Gefahr der Entartung 
ausgeht. Diese Selbstregulierung entscheidet, ob „Reparatur“ oder „Schadensbegrenzung durch Zelltod“. 

Immer mehr Ärzte bringen diese auffällige, rasche Zunahme von Krebs und Krebstoten zur Sprache. 
Ausgeheilte Krebskrankheiten brechen in einem Tempo wieder aus, die jede Hilfe zu spät kommen lassen. 
Es gibt aber auch viele ganz neue Fälle und zwar auch in den jüngeren Jahrgängen. Besonders aggressive 
Tumore, von denen die Mediziner sonst im ganzen Jahr drei oder vier sehen und fast nie bei Jüngeren. Jetzt 
ist es ein Vielfaches davon und in einem Alter, wo es früher eine absolute Seltenheit war. 

EpochTimes veröffentlichte ein Video mit dem Pathologen Dr. Ryan Cole, dem Gründer von „Cole 
Diagnostics“: 
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„Wir sehen eine Veränderung der angeborenen Immunantwort in den letzten Monaten sagte Dr. Cole, er 
habe begonnen, eine Reihe beunruhigender Trends unter dem Mikroskop zu sehen: das Auftreten einer 
Kinderkrankheit bei Erwachsenen und eine Zunahme seltener Krebsarten. Andere Ärzte haben diese 
Beobachtungen ebenfalls gemacht, sagt er, aber strenge Studien werden nicht durchgeführt. 
Dr. Cole sagt: 
Was man nicht sucht, das findet man auch nicht. Werfen wir auch einen Blick darauf, welche Faktoren sich 
darauf auswirken, wie es jemandem mit COVID-19 geht. Amerika hat eine Vitamin-D-Krise. Vitamin D ist für 
ein funktionierendes Immunsystem unerlässlich, sagt Cole. „Dies ist eine so wichtige Botschaft für die 
öffentliche Gesundheit, denn Ihr Vitamin-D-Spiegel gilt auch für Ihre allgemeine Fähigkeit, nicht nur COVID, 
sondern jedes Virus in jeder Virussaison abzuwehren.“ 
Dr. Cole empfiehlt in dem Video jedem dringend, seinen Vitamin D-Spiegel zu pflegen: 
„Vitamin D ist also kein Vitamin an sich, es ist ein Prohormon, das unser Körper in den Frühlings- und 
Sommermonaten bildet, wenn wir genug Sonnenlicht bekommen. Und im Herbst und Winter … hier werde 
ich auch kontrovers, sagte ich: „Sehen Sie, es gibt wirklich keine Grippe- und Erkältungssaison, es gibt nur 
eine niedrige Vitamin-D-Saison.“ (…) Aber selbst eine Studie von Dr. Anthony Martino, die vor ein paar 
Jahren herauskam, sagte: „Sehen Sie, wenn Ihr Vitamin-D-Spiegel normal ist, ist Ihre Neigung, eine Grippe 
oder Erkältung zu bekommen, halbiert. Und wenn Sie dann doch eine bekommen, werden Ihre Symptome 
und Ihr Schweregrad ebenfalls um die Hälfte reduziert.“ Es steht also in der medizinischen Literatur und ein 
höherer Vitamin-D-Spiegel senkt das Krebsrisiko bei etwa 17 verschiedenen Krebsarten, verringert den Tod 
durch Koronarerkrankungen, verringert Probleme mit Osteoporose, verringert Virusinfektionen und 
verringert Gerinnungsstörungen. So viele Dinge, die Vitamin D tut, weil es ein wesentlicher Bestandteil 
unserer Pathophysiologie ist. 
Er erzählt auch, wie ihm klar wurde, dass die Tumore explodierten: 
Als ich diese Immundysregulation sah, dachte ich: „Oh, Houston, wir haben ein Problem.“ Denn diese 
Zelllinie, diese T-Zelllinie, die Viren in Schach hält, diese Zellfamilie hält auch Krebs in Schach. Nun, zur 
gleichen Zeit, etwa ein oder zwei Monate später, gibt es plötzlich bestimmte Arten von Krebs, die ich 
(normalerweise) im Labor bei jedem 500.000sten Patienten sehe (…). Also habe ich darauf hingewiesen. Und 
interessanterweise kamen andere Onkologen auf mich zu oder riefen mich an, als ich zu Vorträgen im 
ganzen Land eingeladen war und mit ihnen gesprochen habe. Oder sogar erst gestern kam ein Radio-
Onkologe zu mir und sagte: „Sie haben Recht. Irgendwas stimmt nicht. Ich sehe Krebserkrankungen, die wir 
normalerweise in Schach halten. Wir wissen, dass wir diesen Krebs behandeln können. Der Patient wird noch 
2, 3, 5, 6 gute Lebensjahre erhalten – aber er hat seine Spritze (Impfung) bekommen oder er hat seine 
Auffrischung bekommen, und dann, zwei Monate später, ist sein Krebs ein Lauffeuer. Und das sind Dinge, 
die wir in der Vergangenheit problemlos gemeistert haben.“ 
Dr. Cole redet hier nicht drumherum. Die mRNA-Impfungen zerstören das Immunsystem: 
„Man hat nach den Schüssen (Covid-Impfungen) eine ziemlich gute Analyse des Immunsystems 
durchgeführt. Und die Schlussfolgerung war alarmierend und besorgniserregend in dem Sinne, dass sie 
besagte, dass wir eine Veränderung der angeborenen Immunantwort sehen. Alles, was Sie in den 
Nachrichten hören, ist Antikörper, Antikörper, Antikörper, was sind Ihre Antikörper? Das ist wirklich nicht der 
wichtigste Teil unseres Immunsystems. Der wichtigste Teil ist unsere T-Zell-Antwort. 
Das sind die Marines unseres Immunsystems, die ersten, die reinkommen. Und sie sind diejenigen, wenn ein 
Eindringling hereinkommt … sie haben diese kleinen Handgranaten, sie bohren ein Loch mit einem Enzym 
namens Perforin, und dann werfen sie das großartige Enzym hinein und sprengen die infizierte Zelle. 
Dasselbe gilt für Krebs. Sie tun den ganzen Tag dasselbe. Ihr Immunsystem, diese Soldaten, Ihre T-Zellen, 
Ihre Makrophagen oder Ihre dendritischen Zellen. Sie stehen an vorderster Front und sagen: „Wer ist das, 
Freund oder Feind?“ Also werden sie den Zellen die Hand schütteln und feststellen: „Oh, diese Zelle hat 
einige Mutationen. Dies ist eine frühe Krebszelle“. Sie werden sie zersprengen. Nun, da gab es eine Studie 
aus den Niederlanden, die besagte, dass dieses angeborene Immunsystem, diese angeborene 
Immunantwort, verändert zu sein scheint, wodurch es nicht richtig handelt. (…) Und Ihre T-Zelle sagt: „Hey, 
wenn sie zu zahlreich sind, werden wir auf Touren kommen und diese Krebszellen bekämpfen.“ Nun, in 
dieser Pfizer-Studie von Dr. Föhse stellten sie fest, dass diese Rezeptoren bei manchen abgesenkt (nicht mehr 
ausreichend vorhanden) und auf Standby oder ganz ausgeschaltet sind. (…) 
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Ich fing an, den Anstieg der Krebserkrankungen zu sehen, weil Mechaniken, die immer angeschaltet sein 
sollten, abgeschaltet wurden. Außerdem haben wir noch weitere Genrezeptoren, an die das Spike-Protein 
das Tumorsuppressor-Gen P53 bindet, den Wächter unseres Genoms. Eine Dysregulation in diesem Gen 
kann auch zu Krebsentstehung führen. Wir wissen, dass ein Teil dieses Spike-Proteins daran bindet. Das 
BRCA-Gen, von dem Sie bei Brustkrebs hören, ist dasselbe.“ 
 
Das bestätigt unabhängig von Dr. Cole auch eine Oberärztin, Chefärztin der Pathologie und Forscherin an 
der Universität Lund in Schweden, Frau Dr. Ute Krieger. Sie kommt zu dem gleichen Schluss. 25 Jahre 
Erfahrung in ihrem Beruf bringt sie mit. Sie hat sich seit den letzten 18 Jahren auf Brustkrebs spezialisiert, 
Tausende von Autopsien gemacht und Tausende Brust-Tumore untersucht. Sie kennt die typischen 
Patientinnen, wie alt sie im Durchschnitt sind, wie groß und wie bösartig die Tumoren normalerweise sind. 
Es war all die Jahre das übliche Muster. Das Muster geriet aus den Fugen, als der Covid-Impfstoff eingeführt 
wurde. 
Hier eine Zusammenfassung dessen, was Dr. Krieger beobachtet hat und was ihr sehr große Sorgen macht: 
• Größe – Früher war es für Dr. Kruger ungewöhnlich, einen Tumor von 3 cm Größe zu finden. In dieser 

neuen Umgebung sieht sie regelmäßig Tumore von 4 cm, 8 cm, 10 cm und gelegentlich sogar 12 cm. 
Eine schockierende Beobachtung: Vor 2 Wochen fand sie einen 16 cm großen Tumor, der eine ganze 
Brust ausfüllte. 

• Multiple Tumore – Dr. Kruger hat begonnen, mehr Fälle von multiplen Tumoren bei ein und derselben 
Patientin zu beobachten, manchmal sogar in beiden Brüsten. Innerhalb von 3 Wochen hatte sie 3 Fälle 
von Patienten, bei denen Tumore in mehreren Organen wuchsen. Eine Patientin hatte innerhalb von 
Monaten nach der Impfung Tumore in der Brust, der Bauchspeicheldrüse und der Lunge. 

• Wiederauftreten – Es gab einen Anstieg bei Patienten, deren Krebs seit vielen Jahren in Remission war 
und die kurz nach der Impfung plötzlich ein aggressives Wiederauftreten ihres Krebses erlebten. 

• Alter – Das Durchschnittsalter der Patienten, deren Proben sie erhalten hat, ist viel jünger geworden, 
gleichzeitig ist die Gesamtzahl der Proben von Menschen zwischen 30 und 50 Jahren gestiegen. 

Dr. Kruger erklärte, dass sie die Impfungen als Auslöser für schnell wachsende Tumore und 
Autoimmunkrankheiten sieht. Sie beobachtet neben Tumoren auch viele Entzündungen, und all das gilt 
nicht nur für Brustkrebs. Viele andere Pathologen haben Dr. Kruger berichtet, dass sie eine starke Zunahme 
von Krebserkrankungen, von Krebserkrankungen in mehreren Organen und von seltenen Krebsarten 
feststellen. 
Dr. Kruger zieht ein bitteres Resumée: „Ich habe Medizin studiert, weil ich Menschen helfen wollte. Aber 
jetzt habe ich das Gefühl, dass ich zusehe, wie Menschen umgebracht werden, und ich kann nichts tun.“ 
Quellen: Niki Vogt (www.schildverlag.de) 
 

c)	Die	Covid-Spritze	begünstigt	Krebs	und	Massen	von	Toten	–	Dr.	Judy	Mikovits	Biochemikerin	bei	
Stew	Peters	12	2022	–	Zusf.	–	wichtig		
https://rumble.com/v1ycaru-spike-protein-poison-mrna-bio-weapon-surges-cancer-growth-mass-
deaths.html 

Dauer: Min. 19:46 

Der Film „Died suddenly“ spricht noch nicht über Krebs, sondern über die Blutverklumpungen, die massiven 
Entzündungen und Herzprobleme von Toten, die sich gegen Covid impfen liessen, und über die vielen 
Fehlgeburten von Menschen, die die Covid-Spritze erhielten.  
Die Biochemikerin Dr. Judy Mikovits, eine ehemalige Mitarbeiterin von Dr. Anthony Fauci, die aus 
Gewissensgründen zur Whistleblowerin wurde,  hat schon 2020 gewarnt, dass Covid kein normaler Virus ist 
und dass die Pandemie keine Normale Pandemie ist.  
• Sie war die erste, die darauf hingewiesen hat, dass Covid eine absichtliche Pandemie ist und dass mit 

der „Impfung“ gegen Covid global Entvölkerung verfolgt wird.  
• Sie  wies auch auf steigende Krebsraten aufgrund der Covid-Spritze hin.  
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• Die Covid-Spritzen verursachen die weissen Verklumpungen in Venen und Arterien und die 

Herzattacken und das kann man beweisen. Man sieht das an Fasern, an Cysten und an Tumoren. SARS-
Cov-2 ist kein natürlicher Virus, kein Corona Virus, sondern eine synthetische Biowaffe, wie die 
„Impfungen“.  

• Die Covid-Spritzen enthalten nicht einmal eine natürliche mRNA und dürften gar nicht mRNA genannt 
werden. Darauf hat auch Dr. Karen Kingston hingewiesen. Hört auf die Covid-Spritzen mRNA Impfstoff 
zu nennen, denn das sind keine mRNA Impfstoffe. Jede einzelne Covid-Spritze beinhaltet 
krebserzeugende Inhaltsstoffe und ist eine Biowaffe.  

• Diese Biowaffe wurde mittels Steuergeldern der US Amerikaner als gain-of-function Forschung 
finanziert (und ohne Wissen der Bürger) und wurde in Wuhan in China absichtlich losgelassen, und 
wurde sorgfältig durch die CIA beaufsichtigt. Anmerkung: Dieses Verbrechen deckt die Biotech 
Analystin Karen Kingston mit den Patenten und der Benennung der involvierten Personen und 
Unternehmen auf.  

• Min. 6:25 Alle Grippeimpfungen sind mit dem vp625 Klon kontaminiert, der das Immunsystem lähmt. 
Das lässt sich mit den Forschungspapiere belegen. Das ist seit dem Jahre 2000 in den Spritzen gegen 
Affenpocken, beta Retroviren, Hundeviren, Vogelviren. Ein Forschungspapier von 2017 zeigt auch die 
Hydra in allen Impfungen. Sie haben uns angelogen.  

• Min. 10:55 Dr. Ryan Cole und Dr. Judy Mikovits weisen auf eine Explosion an aggressivem, schnell 
wachsendem Krebs nach der Covid-Spritze hin. Sinsitin ist ein krebsverursachendes Peptid. Sie wies 
bereits 2021 bei Highwire darauf hin. Zwei Wochen später wurde ihre Schwiegertochter ermordet mit 
der Verweigerung von Ivermectin, das effektivste Mittel gegen Covid und auch sehr wirksam gegen 
Krebs (das auch die deutsche Regierung 2021 allen Ärzten verboten hatte zu verschreiben und allen 
Apotheken verboten hatte zu verkaufen. Von der frechen Verweigerung von Ivermectin gegen Covid 
war auch ich im Dezember 2021 betroffen. Seither habe ich das Vertrauen in die deutsche Medizin 
verloren.) In den US Spitälern waren Ärzte und Krankenschwester instruiert eine Biowaffe über die Luft 
zu verbreiten, die die Lungen attackiert und Krebs verursacht. Sie verweigerten Ivermectin, das ein 
hervorragendes Antikrebsmittel ist, verweigerten Vitamin C, verweigerten gesunde Nahrung und 
gaben nur Gift mittels der Chemotherapie (die ein Millionengeschäft ist). Sie haben den Beweis für 
diese Morde durch Verweigerung von allem , was Krebs stoppen kann, mittels Autopsien. Dr. Ryan 
Cole, ein sehr guter Pathologist, erklärt die Mechanismen durch die moleklare Struktur. Ihre 
Schwiegertochter musste sich für ihre Kinder opfern. Diese absichtlichen Morde durch Injektionen mit 
krankheits-verursachenden Injektionen und Verweigerung effektiver Medizin im Auftrag von Dr. 
Anthony Fauci betreffen 50 Millionen US Amerikaner. Das ist absichtlicher Mord.  

• Seit 2004 war auch in jeder Polio Impfung der Affenpockenvirus. Nur die verletzbaren schwarzen 
Homosexuellen, die Drogen verwenden, werden von diesem Virus krank. Das wissen sie.  

• Wir befinden uns inmitten einer Massenentvölkerung mit Mord und Transhumanismus mit chimärisch 
veränderten  Biowaffen. Das ist eine Kriegserklärung der Weltregierung an die Menschen. Denn 
weltweit sterben Millionen von Menschen an dieser Entvölkerungsstrategie mit Impfungen.  

• Sinsitin dient dazu den Embryo in der Gebärmutter zu halten. Das haben Jim Thorp und die 
Krankenschwester Michelle auf Highwire gezeigt. Die Covid-Spritze verhindert das Sinsitin und bewirkt 
auch Sterilisation und dass die Babies zu früh und tot geboren werden. Der Film „The real Anthony 
Fauci“ weckt die Menschen auf. - Anmerkung: Das betrifft auch die Schweiz, wo die Geburten seit der 
Covid-Spritze um 30 % zurück gegangen sind.  
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d)	Bei	den	Geimpften	explodiert	der	Krebs	aufgrund	Caesium	137	–	SGT	Report	19.1.2023	–	Zusf.	-	
wichtig	
Engl. Original Titel: Cancer rates exploding among the vaxxed!! - SGT Report 19.1.2023 
https://www.bitchute.com/video/tmdmtnQSTfNX/ 
Dauer: Min. 59:16 
Gesundheitsdaten der USA belegen, dass die Krebsrate bei den Covid-Geimpften um 143‘234 % gestiegen 
ist.  
Verantwortlich dafür ist das radioaktive Caesium 137 mit einer Halbwertszeit von 30,2 Jahren.  
Min. 0:24 zeigt eine Tabelle mit den Auswirkungen. Diese Gifte mutieren unsere Gene. Caesium 137 verlässt 
den Körper nicht freiwillig sondern muss dazu veranlasst werden. 
Viele Leute und auch Kinder sind durch die Werbung in den Medien gehirngewaschen und nahmen deshalb 
die Covid-Spritze, z.B. um ungehindert auf eine Reise zu gehen, und sind gegenüber der Forschung total 
blind. Sogar Kirchen haben die Covid-Spritze empfohlen. Vielen ging es auch nur darum, mittels der Covid-
Spritze ihren Status zu behalten. Mit Hilfe der Medien wurde den Menschen Angst eingejagt vor etwas, das 
keine Lebensgefahr ist, und mit der Lüge „sicher und effektiv“ Sicherheit versprochen. Die gesündesten 
Menschen sind diejenigen, die keine Covid-Spritze nahmen und die keine Masken getragen haben, die den 
Sauerstoff rauben und giftiges Graphen Oxid enthalten, das dabei eingeatmet wird, in die Lungen und in 
den Blutstrom geht und mittels elektromagnetischen Frequenzen aktiviert werden kann. Viele Menschen 
liessen sich durch Familienmitglieder, Ärzte, Arbeitgeber, Schulen u.a. Organisationen unter Druck setzen. 
In den USA kann die Regierung seit Obama Propaganda gegen die Bürger verwenden.  Zudem kooperiert die 
FDA Gesundheitsbehörde mit Big Pharma und hat es legal gemacht, die Menschen anzulügen.  
Min. 12:50 Die Personen im Gesundheitsministerium sind Mann-Frauen. 
Dr. Todd Watts ist ein Führer in der Behandlung von Parasiten. Er weist darauf hin, dass sie uns mit den 
Impfungen seit der Kindheit vergiften.  
Min. 20:25 Die Parasiten-Reinigung der Gesundheitsexpertin Diana Kazar. RA Todd Callender hat darauf 
hingewiesen, dass das Risiko nach der Covid-Spritz an Krebs zu erkranken um 143‘234 % gestiegen ist. Der 
dazu beitragende Faktor ist das radioaktive Caesium 137 in den Spritzen, das die Kalium Kanäle blockiert 
und zu niedrigem Kalium im Körper führt und in der Folge zu Kopfschmerzen, Muskelkrämpfen und 
Spasmen, Verdauungsproblemen, Herzklopfen, Atmungsschwierigkeiten, Stimmungsschwankungen, und 
chronischer Müdigkeit. D.h. es ist ein Energievampir, wie alle Gifte. Dieses Gift mutiert unsere Gene. Es 
erhöht im Körper den oxidativen Stress, schädigt die Mitochondrien und die Zellmembran und bindet 
andere Elemente, so dass freie Radikale in die Elektronenkette und die Mitochondrien reinkommen und 
dort die Enzyme schädigen, die für die Energieproduktion, die Nahrungsverdauung, die 
Neurotransmitterproduktion, die Hormonproduktion und viele weitere Aktionen im Körper mit Enzymen 
verantwortlich sind, und schädigt  Proteine und die Kommunikation zwischen den Zellen und den 
Mitochondrien. Die Muskelzellen besitzen 500 bis 1000 Mitochondrien, die  Leberzellen 2000, die 
Herzzellen 5000 und Gehirnzellen 10‘000 Mitochondrien und viel Energie. Wenn wir Gifte reinbringen, dann 
resultieren die Schäden, die wir sehen. 
Min. 24:59 Gifte in Urinproben. Funktionen der Mitochondrien. 
Caesium137 findet sich in Wein, Trinkwasser und in den Covid-Spritzen die ¾ der Menschen genommen 
haben. Dann stellt sich die Frage, wie man es aus dem Körper wieder rausbekommt, denn es hat eine 
Halbwertszeit von 30,2 Jahren und geht nicht von alleine aus dem Körper raus. In den USA wird es in 
Spritzen seit den 1960er Jahren verwendet.  
Min. 27:00 Warum werden wir krank? Gifte im Körper verringern die Immunität, erhöhen die Anfälligkeit 
für Pilze, ziehen Parasiten und Viren an, die die Hormone entleeren. Deshalb sollte man die Gifte 
loswerden.  
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Min. 28:10 Zusammenhang zwischen Parasiten und giftiger Umgebung (EMF). Candida verschwindet erst, 
wenn die Parasiten weg sind. Durch Beseitigung von Metallen, Schimmel, Giften, Parasiten, kann Candida 
viel leichter überwunden werden. Die Parasiten können das x-fache an Gewicht absorbieren. 
Min. 30:10 Mittel zum Entgiften 
• Das Immunsystem stärken 
• Antiparasiten Mittel haben Antitumor Wirkung. Parasiten verursachen Tumore, auch Gehirntumore. 

Lyme Bakterien verstecken sich in parasitischen Würmern und verursachen Gehirnkrankheiten. Oft 
treten Parasiten und Candida nach Gabe von Antibiotika auf, die resistenter gegen Bakterien machen. 
Die blauen Masken sind voll mit Fluor (und auch mit Graphen Oxid; siehe La Quinta Columna, Oliver 
Janich). Die Masken bestehen aus Teflon, einer Chemikalie, die viele Geschlechtsveränderungen 
vornimmt. Tragt keine blauen Masken, sondern besorgt eine Bescheinigung bei einem Arzt, das ihr 
keine Masken tragen könnt.  
Hashimoto wird durch den Parasiten Böastocystis Hominis verursacht.  
Auch Brustkrebs kann durch Parasiten verursacht sein.  

Min. 36:45 Wie verbreitet sind Parasiten in der westlichen Welt?  
• Bandwurm und Nematoden sind relativ verbreitet. Nematoden können so klein sein, das sie nur mit 

dem Mikroskop entdeckbar sind. Ca. 70 % der Parasiten kann man nur unter dem Mikroskop sehen, 
z.B. Malaria.  

• Parasiten kann man durch alles mögliche bekommen. Man kann einen Rundwurm durch einen 
Mückenstich bekommen.  

• Nematoden können auch im Leitungswasser vorkommen. Leitungswasser enthält auch industrielle 
Chemikalien und es wird nicht auf Nematoden getestet.  

Min. 41:50 Was kann man gegen Parasiten tun?  
Kurzfristige Lösungen, die jedoch langfristig schaden 
• Medikation: Nitazoxanide 500 mg 2 Mal am Tag für 3 Tage inaktiviert viele Stoffe u,a, Hydroxypropyl 

Methylzellulose, Magnesium Stearat, Mais und Korn Stärke,  Soya Lezithin, Xanthan Gum, Aluminim 
etc. 

• Medikation: Fenbendazole (Panacur C) 750 mg für 3 Tage 
• MMS, Chlordioxyd (CDS, CDL) ist gut, aber kann man in den USA nicht empfehlen, wegen der FDA. Er 

kennt Familien, die das mit ihren Kindern angewendet haben, die nach Impfung autistisch wurden, 
einige erfolgreich, andere nicht erfolgreich. (Ist Autismus bei Kindern nach Impfung nicht eher eine 
Reaktion auf Aluminim in der Impfung, als auf Parasiten?) 

• Turpentine, entfernt einiges, aber nicht alles, und berücksichtigt die Umgebung nicht. 
• Alkalisches Wasser hat seine Energie abgegeben. Im Körper alkalisieren Säuren, die von Proteinen und 

Fetten kommen. Er empfiehlt destilliertes Wasser. Wichtig ist sauberes Wasser ohne Chemikalien. 
Filter sind nicht das Beste, aber besser als nur Leitungswasser.  

• Fasten 
Diese beseitigen nicht alle Arten von Parasiten  
Min. 50:50 Tabelle mit Fehlern bei der Reinigung von Parasiten, die man nicht machen sollte 

a) Zuerst nicht die Entwässerung fokussieren 
b) Keine Energie (ATP), die zum Entgiften benötigt wird 
c) Keine Gift Binder einbeziehen, z.B. ihren Toxin Binder mit Humussäure, die Graphen Oxid bindet 
d) Keine Reinigung von allen Parasitentypen & Lebenszyklen 
e) Subotimales Timing – Keine Parasitenreinigung bei Vollmond 



,  
  

150                                                                                                                                      
Min. 52:25 Empfehlung zur Reinigung von Parasiten: 3 Monate durchgehend reinigen und danach jedes 
Vierteljahr 
Min. 52:37 Reihenfolge der Reinigung von Parasiten:  

a) Colon 
b) Leber, Gallenblase, Nieren 
c) Lymphen und Blut 
d) Reinigung von Parasiten 
e) Entgiftung von Schwemetallen 

Min. 52:40 Die 5D Reihenfolge: 
• Drainage (Entwässerung) 
• detox supplements in proper way, 
• diet to support detox, 
• detox environment lifestyle products, 
• diagnostic liver and cell health lab & custom protocols 

Ihre Lösung, die sich auch um die Beseitigung der Eier der Parasiten kümmert: 
= Para Kit von Cellcore ist ein Giftbinder beinhaltet 4 Teile: 
• Para 1 ist empfehlenswert, um den Darm zu reinigen und von systemischen Parasiten zu reinigen.  
• Para 2 ist für alle Körpertypen der ayurvedischen Medizin  
• Para 3 ist eine Tinktur die Parasiten systemisch absorbiert  
• der Biotoxin Binder unterstützt die Leber und enthält Binder und Reiniger, die das Microbiom reinigen, 

Parasiten binden und das Gewebe im Körper reparieren 
Sie fügen ihren Produkten Kräuter hinzu, die alle Arten von Parasiten betreffen. Wenn man das mit Medizin 
kombiniert, so hat man mehr Erfolg.  
Ihre Pordukte sind jedoch überteuert. Es gibt billigere Möglichkeiten. 
Kommentare mit vielen Zustimmungen 
Truly+lynn: I use Ivermectin horse paste a pencil eraser twice a day along with lemon water 10 oz of water 1 
oz of lemon juice 3 times a day. 

Truly+lynn - I have been using ARII from my friend Alpa Soni. I also have been using the detox for my 
grandchildren and it has had a significant improvement in their health as it removes heavy metals from the 
brain. Sean you may like to have Alpa Soni on your show my brother! It was developed for autism. 

Miracle Products - Cesium 137 can be removed from your body using zeolite (Zeolith) activated charcoal, 
and prussian blue.  
Zeolith wird auch von Prof. Karl Hecht empfohlen und zerstört auch die Nanotech. 
Siehe das Video: Stiftung Corona Ausschuss, Ad hoc 23, vom 27.4.2022, 
https://archive.org/details/stiftung_corona_ausschuss_ad_hoc_23  
Er hast empfohlen jeden Morgen auf nüchternen Magen und jeden Abend nach dem Essen q Glas Wasser 
mit 1 TL Zeolith einzunehmen. Dabei mit einem Plastiklöffel vor jedem Schluck gut verquirlen und dann 15 
Sek. Im Mund hin und her bewegen und dann schlucken. Dann den nächsten Schluck genauso einnehmen. 

A heavy metal detox is also in order. Prussian blue is by prescription only. 
You can be tested for cesium 137 and other radioactive materials either by your doctor or in a lab. Also, I 
have a product called Victory Oil which contains a multitude of vitamins and minerals including zeolite to 
help with heavy metal detox and cesium 137 detox. Victory Oil has healed a multitude of pain and disease 
as well, including benefits to the vaccinated. Look at some of my videos concerning ORGANIC POISONS in 
the "vaccine" including belladonna aka "poison nightshade" which causes many of the side effects that we 
see now, including ZOMBIE side effects. 
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TheZigZiggy - Alkaline water is actually bad for you. It neutralizes your God given stomach acid and 
therefore inhibits the natural digestive process. 
 
The Warrior Cleanse Program: 
https://dianekazer.com/WarriorCleanseSGT 
Parasite Full Moon Cleanse (We start LIVE March 1) 
https://dianekazer.com/ParasiteCleanseSGT 
Warrior Cleanse Free Module: https://dianekazer.com/FreeDetoxSGT 
DETOX & HEALING SUPPLEMENTS, Supplement Store: https://dianekazer.com/SGT  
 

e)	COVID-19	mRNA	„Impfung“	schädigt	die	Testes	–	Dr.	William		Makis	20.3.2023	–	Zunahme	von	
Hodenkrebs	
https://www.globalresearch.ca/testicular-turbo-cancer-young-athletes-diagnosis-death-days-weeks-covid-
19-mrna-vaccine-spike-protein-injury-testes/5812576  

Four football players from the German first league have got testicular cancer since the spring of 2022.  

it’s not just 4 German football players (one article claims it’s actually 14). It’s also rugby players, skiers, 
cricket players, etc. 
Some cases are extremely rapidly progressive, like this one: “late stage less than 2 months from 2nd 
jab…spread everywhere”. 
Or in the case of 21 year old Irish cricket player Daniel Donnan, only a few days from diagnosis to death. 
Or the case of VAERS 1232833 – a 32 year old military man who developed testicular pain 4 days after 2nd 
Pfizer COVID-19 mRNA dose and 20 days later was diagnosed with testicular cancer with metastatic spread 
to retroperitoneal lymph nodes. 

What is the link between COVID-19 vaccines & testicular cancer?  

As an Oncologist, I ask how and why. Yes, the COVID-19 vaccine spike protein localizes to the testes, 
according to the Japanese Pfizer Organ bio-distribution study done with rats. But at 48hr, the ovaries get 
40x more LNP-mRNA than testes. 
Perhaps the more important point is that the mRNA continues to accumulate in the testes with time. How 
long and to what degree? We don’t know because Pfizer didn’t look beyond 48hr. 
More physical activity means more blood flow, with more mRNA delivered to the heart as well as the 
testes. So if the myocarditis and sudden cardiac death don’t get you… 
Truthfully, we have no idea what the COVID-19 vaccine mRNA does after it deposits in the testes, because 
Pfizer and Moderna did not conduct any carcinogenicity studies to verify safety. 

Pfizer/BioNTech have a testicular cancer treatment ready 

Coincidentally, Pfizer’s COVID-19 mRNA vaccine partner BioNTech received European approval for new 
testicular cancer treatment on June 23, 2022, just as testicular cancer cases exploded across the German 
Bundesliga (click here). 
Interestingly, their novel treatment targets heavily pretreated patients with relapsed or refractory 
advanced testicular cancer. In other words, particularly aggressive (turbo?) testicular tumors that don’t 
respond to conventional treatment. 
Again, it’s almost as if they knew. 

My Take…      



,  
  

152                                                                                                                                      
Wherever COVID-19 vaccine spike protein accumulates, we see a “spike” in cancers: bone marrow 
(leukemias), lymph nodes (lymphomas), liver, kidney, pancreas, ovaries, testes, breasts, colon, brain, spinal 
cord, thyroid gland and more. 
There is undoubtedly a direct local effect by the vaccine spike protein on the tissues it accumulates in, this 
is not just a systemic effect of the mRNA circulating and affecting the overall immune system. 

Oncologists cannot continue to turn a blind eye to these rapidly progressive cancers, or “turbo cancers” as 
they’ve come to be known. Sooner or later, doctors will have to face the reality that they may have 
recommended something unsafe to their patients that was catastrophically damaging to their 
bodies.                                                                                                                                                                                        
Anmerkung: Siehe dazu Kapitel 2.13 das Video zu Pharmakopeia 

Dr. William Makis is a Canadian physician with expertise in Radiology, Oncology and Immunology. Governor 
General’s Medal, University of Toronto Scholar. Author of 100+ peer-reviewed medical publications 
 

f)	Dr	Ryan	Cole	Zunahme	von	Brustkrebs	durch	Corona	Impfung				
https://odysee.com/@Taketheredpill:5/VID_20220612_164618_375:b 
Dauer: Min. 2:56 
"Die Toten lügen nicht" - Links und rechts sehen Mitarbeiter des Gesundheitswesens auf der ganzen Welt 
seltsame Dinge 
Ein Mädchen macht eine Mammographie: "Wir sehen eine Menge 20- und 30-Jähriger, die mit Brustkrebs 
zu uns kommen, und etwa 99 % der Menschen in ihrer Population werden geimpft." 
Radiologe: "Ich habe gerade zwei hochgradige Brustkrebsfälle bei zwei 31-jährigen Frauen gesehen, vier 
Wochen nach ihrer Auffrischungsimpfung."                                                                                
Leiter der Onkologie in einem großen Krankenhaus: "Normalerweise sehe ich etwa alle zehn Jahre einen 
aggressiven Hirntumor bei einem jungen Patienten. Im letzten Monat nach der Auffrischungsimpfung habe 
ich fünf gesehen."                                   
"Überall, wo ich hinkomme, meldet sich die medizinische Gemeinschaft zu Wort und bestätigt, was ich 
sehe." 
                                                     
                                                                                                                           
 
10)		Die	Covid-Spritze	führt	zu	Übersterblichkeit	

a)	Corona	Impfungen	&	Übersterblichkeit:	Kausalzusammenhang	Datenanalysten	27.12.2022	=	
für	die	BRD	–	siehe	auch:	Corona	Impfschaden	Hilfe	
https://reflexivityspace.org/2022/12/27/corona-impfungen-ubersterblichkeit-
kausalerzusammenhang-datenanalysten/	
Dauer: Min. 35:55 
Mit	Tom	Lausen,	Datenanalyst;		
Portal:Corona	Impfschaden	Hilfe,	von	Ärzten	und	Therapeuten	mit	Behandlern	in	versch.	
Landkreisen,	die	auf	die	Impfschäden	sensibilisiert	sind.	
Das	Informationsfreiheitsgesetz	ermöglicht	Zugang	zu	amtlich	erhobenen	Daten	per	einfacher	
Email.	Das	ist	das	wichtigste	Demokratiegesetz	gemäss	dem	die	Behörden	verpflichtet	sind,	
die	Informationen	herauszugeben.	
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Deutschland:	Auswertung	der	Diagnose-Daten	von	72	Millionen	gesetzlich	Versicherten	für	
die	Jahre	2016	bis	2021	sowie	das	erste	Quartal	2022	im	Zusammenhang	mit	der	Covid-
Spritze	„Impfung“.	
https://www.extremnews.com/berichte/gesundheit/ebf018e86a915ae		
	

b)	EU-Abgeordneter	Cristian	Terhes:	Die	Länder	mit	der	höchsten	Impfquote	haben	die	höchste	
Todesrate	12.1.2023	
https://www.bitchute.com/video/EqrJKS8gVD2t/ 
Dauer: Min. 0:14 

EU-Abgeordneter zeigt eine Karte, aus der hervorgeht, dass die Länder mit der höchsten "Impfquote" jetzt 
die Länder mit der höchsten Übersterblichkeit sind. Die BRD und die Schweiz liegen ganz vorne. 
In Deutschland ist die Übersterblichkeit besonders hoch und beträgt 33% 

Bemerkenswert	ist	noch,	dass	die	Zunahme	der	Sterberaten	in	Deutschland	im	Oktober	
gegenüber	den	Vorjahren	ausschließlich	die	Altersgrupp	60+	betrifft.	

Statistik	https://twitter.com/SHomburg/status/1592560819526545408		
                   
 
c)	Übersterblichkeit	schockt	Experten:	Daten	verweisen	auf	Gen-Spritze	2.3.2023	

https://www.extremnews.com/berichte/gesundheit/3b5c19004bd06ad   

Datenanalysen	von	Versicherern,	Aktienmanagern	und	Gesundheitsexperten	zur	
Übersterblichkeit	in	den	letzten	zwei	Jahren	ergaben	einen	deutlichen	Zusammenhang	mit	der	
Covid-19-Genspritze.	Experten	sprechen	von	einem	Daten-Schock.	Es	sei	nämlich	viel	
schlimmer	als	erwartet.	Dies	berichtet	das	Portal	"AUF1.info".	
Weiter	berichtet	das	Portal:	"Die	außergewöhnlich	hohen	Todesraten	könnten	zu	einem	
Problem	für	die	nationale	Sicherheit	werden.	Besonders	schockiert	sind	sie	über	das	
beharrliche	Schweigen	der	Behörden.	Insbesondere	auch	wegen	der	steigenden	Todesraten	
bei	jungen,	gesunden	Athleten.	Das	müsse	doch	endlich	hinterfragt	werden,	wird	kritisiert.		

Todesfälle	explodieren	
Der	langjährige	Wallstreet-Investor	Edward	Dowd	schrieb	nun	ein	Buch:	„Cause	Unknown“	
(Ursache	unbekannt).	Es	geht	darin	um	die	Folgen	von	Corona.	Denn	in	den	USA	sterben	
überdurchschnittlich	viele	junge,	eigentlich	Gesunde.	Dowd	belegt	das	mit	Zahlen	und	
Medienberichten.In	38	Jahren	habe	es	29	Todesfälle	pro	Jahr	gegeben.	Die	Ursache	für	den	
Anstieg	der	plötzlichen	Todesfälle	bezeichnet	er	als	„Elefant	im	Raum	der	Impfstoffe	gegen	
COVID-19“.	Edward	Dowd	weist	darauf	hin,	dass	vor	allem,	die	arbeitende	Bevölkerung	mit	
der	Covid-Spritze	vergiftet	wurde.	
Daten-Schock		
Dowd	weiter:	„Wir	haben	Einsen	und	Nullen	gezählt	–	tot	oder	nicht	tot.	Dabei	wurden	die	
überzähligen	Todesfälle	im	Vergleich	zum	Ausgangswert	eruiert.	Die	Daten	sehen	noch	
schlimmer	aus,	als	wir	dachten“,	.	Sie	zeigen	eine	horrende	Verschiebung	von	2020	auf	2021	
und	2022.	Zunächst	starben	vor	allem	alte	Menschen	jetzt	sterben	Junge	mit	einer	erhöhten	
Sterberate,	und	zwar	durchgängig.	Laut	Lebensversicherung„One	America“	sind	im	dritten	
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Quartal	2021	um	40	Prozent	mehr	im	Alter	von	18	bis	64	Jahren	gestorben	–	gegenüber	dem	
Niveau	vor	der	Pandemie.	Laut	einem	im	Juni	2021	veröffentlichten	Bericht	der	„Society	of	
Actuaries“	(Gesellschaft	der	Versicherungsmathematiker)	für	2021	sind	
dieVersicherungsansprüche	im	dritten	Quartalgar	um	84	Prozent	gestiegen.	
Drohende	Katastrophe		
Dowd,	der	keinen	Gen-Stich	hat,	sieht	auch	eine	Korrelation	zwischen	Ländern	mit	hohen	
Impfraten	und	plötzlichen	Todesfällen.	Das	heiße	zwar	nicht	gleich	„Kausalität“.	Man	müsse	
dem	aber	nachgehen.Er	spricht	von	vier	Phasen,	die	Menschen	durchlaufen:	Trauer,	Schock,	
Verleugnung,	Wut	und	Akzeptanz.	Er	habe	sein	Buch	geschrieben,	um	die	Menschen	von	der	
Verleugnung	des	Phänomens	des	plötzlichen	Todes	zur	Wut	zu	bewegen.	„Und	zwar	so	schnell	
wie	möglich,	um	das	zu	stoppen“.	Diese	Impf-Situation	sei	katastrophal.	Sie	werde	die	
wirtschaftliche	Lage	auf	Jahre	hinaus	beeinflussen.	
Sportler	fallen	um		
Auch	Medizin-Experten	belegen	mit	Zahlen	und	Studien,	was	Dowd	vorbringt.	Demnach	sind	
zwischen	2021	und	2022	weltweit	mindestens	1616	Herzstillstände	oder	andere	
schwerwiegende	medizinische	Probleme	bei	Covid-19-genbehandelten	Sportlern	
dokumentiert.	Ein	Großteil,	nämlich	1114	Fälle,	verliefen	tödlich.	Dabei	haben	Sportler	
generell	ein	geringeres	Risiko	für	Herzstillstand,	sagt	der	Biologe	Panagis	Polykretis.	Sie	
werden	ja	regelmäßig	durchgecheckt,	insbesondere	am	Herzen.	Bei	Nicht-Sportlern	ist,	laut	
Studie	von	2016	das	Risiko	eines	plötzlichen	Herztods	um	bis	zu	29-mal	höher.	
Plötzliche	Herztode		
Der	renommierte	Kardiologe,	Dr.	Peter	McCullough,	verweist	auf	eine	europäische	Studie	,	in	
der	plötzliche	Herztode	bei	europäischen	Profisportlern	beobachtet	wurden.Von	1966	bis	
2004	wurden	demnach	1101	plötzliche	Herztode	festgestellt.	Das	entspricht	etwa	29	
Todesfällen	pro	Jahr.	In	den	USA	gibt	es	jährlich	über	100	Fälle	.	Das	ist	jetzt	anders.	Bei	
aktuellen	und	ehemaligen	Sportlern	gibt	es	allein	im	Jahr	2022	Berichte	über	190	Todesfälle	
durch	Herzstillstand	oder	andere	Faktoren.Darin	nicht	enthalten	sind	Sportler	mit	
unbekanntem	Impfstatus	und	Sportler,	deren	Namen	nicht	in	den	Medien	auftauchten.	Auch	
Sportler	in	Colleges,	Universitäten	und	anderen	internationalen	Ligen	sind	darin	nicht	erfasst.		
Vor	allem	Junge		
McCullough	ist	überzeugt:	Plötzliche	Herztode	haben	nach	Impfungen	zugenommen.	Zahlen	
aus	Großbritannien	legten	einen	starken	zeitlichen	Zusammenhang	zwischen	„Impfungen“	
und	Sterblichkeit	bereits	Ende	2021	nahe.Die	vom	„	Nationalen	Büro	für	Statistik“	am	21.	
Februar	2023	aktualisierten	Daten	bekräftigen	das.McCullough	verwies	auf	verschiedene	
Studien,	die	einen	starken	Anstieg	der	Myokarditis	(Herzmuskelentzündung)	bei	Kindern	und	
Jugendlichen,	nach	COVID-19-Impfungen,	nachwiesen.Dies	aufgrund	von	Vergleichszahlen	
von	2017	bzw.	2012	.	Andere	Studien	belegen	Herzverletzungen	bei	Kindern	,	die	zwei	Dosen	
der	Covid-19-Genspritze	erhalten	habenD	as	Gegenargument,	das	Corona-Virus	könne	zu	
Herzschäden	führen,	wird	durch	eine	Studie	vom	April	2022	widerlegt.“	Quelle:	AUF1.info	
	

d)	EUROSTAT:	Extreme	Übersterblichkeit	in	Europa	2.3.2023	–	Deutschland	37%	
https://philosophia-perennis.com/2023/03/02/eurostat-extreme-uebersterblichkeit-in-europa/  
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Die	EU-Statistikbehörde	„Eurostat“	veröffentlichte	beunruhigende	Zahlen:	In	fast	ganz	Europa	
zeigt	sich	für	das	vergangene	Jahr	eine	extreme	Übersterblichkeit	in	Europa.	Nur	Ungarn,	
Bulgarien	und	Rumänien	bilden	eine	Ausnahme.	Ein	Gastbeitrag	von	Elmar	Forster	

Im	Dezember	2022	stieg	die	Übersterblichkeit	in	europäischen	Ländern	um	durchschnittlich	19%	–	
und	zwar	im	Vergleich	zum	Durchschnitt	der	Jahre	2016–2019.	Außerdem	ist	ein	steiler	Anstieg	
gegenüber	November	2022	deutlich,	als	die	Übersterblichkeit	„nur“	plus	acht	Prozent	betrug.	
Interessant	auch:	Im	Vergleich	dazu	war	sie	2020	um	30%	und	ein	Jahr	später	um	24%	höher,	aber	
dieser	Trend	scheint	auch	für	2022	zu	gelten.	
Weitestgehende	Korrelation	zwischen	Übersterblichkeit	und	Durchimpfungsrate	
Die	höchsten	Übersterblichkeits-Raten	(ÜSt)	verzeichneten	im	Dezember	2022	Deutschland	(+37%	/	
ca.	77%	Durchimpfung	–	DI),	d.h.	350‘000	mehr	Tote,	als	normalerweise.	Anmerkung:	Pastor	Jakob	
Tscharnke	von	der	EFK	Riedlingen	berichtete	in	seiner	Predigt	„Menschen-	und	Gottesverächter	–	euer	
Ende	naht!“	zu	Offenbarung	19	vom	26.2.2023,	dass	es	auf	den	Friedhöfen	aussieht,	wie	während	
einem	Krieg.	
Aber	auch	in	Österreich	(+27	Prozent	/	ca.	76%	DI),	Slowenien	(+26	Prozent	ca.	59%	DI),	Irland	(ca.	
82%	DI)	und	Frankreich	(jeweils	+25	Prozent	/	ca.	80%	DI)	gab	es	herausragende	Zuwächse.	20%	
mehr	Menschen	starben	(im	Vergleichszeitraum	zum	Durchschnitt	2016–2019)	in	der	Tschechischen	
Republik	(ca.	65%	DI),	den	Niederlanden	und	Estland	(beide	+23%	/	ca.	64%	DI)	und	Dänemark	
(+22%	/	ca.	82%	DI)	sowie	Finnland	(ca.	79%	DI)	und	Litauen	(ca	68%	DI)	(beide	+21	Prozent).	
Im	Spitzenfeld	befinden	sich	auch	Island	(ca.	83%	DI)	und	Irland	(ca.	82	DI).	Spanien	(ca.	86%	DI)	und	
Portugal	(ca.	93%	DI)	bestätigen	dieser	Korrelation	allerdings	nicht.	Für	Schweden	mit	seinem	
berüchtigten	Sonderweg	zur	Herden-Immunität	(ca.	74%	DI)	liegen	allerdings	keine	Daten	vor.	
Signifikant	aber	auch:	In	den	östlichen	EU-Staaten	trat	das	umgekehrte	Phänomen	auf:	Es	gab	(fast)	
keine	ÜSt:	Nur	bei	Ungarn	lässt	sich	keine	eindeutige	Korrelation	zwischen	ÜSt	und	DI	ablesen	
(geringes	Plus	von	2,8%	bei	einer	DI	von	64%).	Allerdings	hatte	aber	Ungarn	auch	das	liberalste	Covid-
Regime	in	der	ganzen	EU.	(UM	berichtete)	Was	eine	Erklärung	wäre.	
	

e)	COVID-19	Vaccines:	Proof	of	Lethality.	Over	One	Thousand	Scientific	Studies	–	Global	Research	
26.3.2023	
https://www.globalresearch.ca/covid-19-vaccines-scientific-proof-lethality/5767711														
Global	Research	ist	die	Webpage	von	Prof.	Michael	Chossudovski	
Over	One	Thousand	Scientific	Studies	Prove	That	the	COVID-19	Vaccines	Are	
Dangerous,	and	All	Those	Pushing	This	Agenda	Are	Committing	the	Indictable	Crime	of	
Gross	Misconduct	in	Public	Office				
Just	over	12	months	from	deployment	of	the	COVID	19	emergency	use	experimental	vaccines,		
scientific	studies	in	the	thousands,	and	reports	of	criminal	complaints	of	assault	and	murder	
from	the	illegal,	unlawful	use	of	biochemical	poisons	made	to	police	forces	around	the	
country,	verify	an	assault	on	an	unsuspecting	UK	population.	Irrefutable	science	shows	that	
the	COVID	19	vaccine	is	not	safe	and	not	effective	in	limiting	transmission	or	infection	from	
the	SARS-CoV-2,	coronavirus	pathogens.	
The	“safe	and	effective”	false	propaganda,	put	out	by	public	officials	who	now	are	continuing	
to	push	this	vaccine,	is	a	clear	breach	of	duty.	A	public	office	holder	is	subject	to,	and	aware	of,	
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a	duty	to	prevent	death	or	serious	injury	that	arises	only	by	virtue	of	the	functions	of	the	
public	office.	
Many	have	breached	that	duty	and,	in	doing	so,	are	recklessly	causing	a	risk	of	death	or	
serious	injury,	by	carrying	on	regardless	of	the	now-confirmed	dangers	associated	with	COVID	
19	injections.	Some	of	these	risks	are	blood	clotting,	myocarditis,	pericarditis,	
thrombosis,	thrombocytopenia,	anaphylaxis,	Bell’s	palsy,	Guillain-Barre,	cancer	
including	deaths,	etc.	
All	of	these	are	confirmed	in	the	following	science-and-government-gathered	data	from	
the	UK	Health	and	Security	agency	on	COVID	19	regarding	vaccine	damage.	
The	term	“vaccine”	was	changed	recently	to	incorporate	this	illegal,	unlawful	medical	
experiment	to	facilitate	usage	of	mRNA	technology	that	is	demonstrably	not	a	vaccine,	and	
which	contains	biologically	toxic	nano-metamaterials	associated	with	5G	urban	data	gathering	
capability.	
Metal	nanoparticulates	are	known	in	science	to	be	genotoxic—a	poison	that	can	also	cause	
sterilization.	The	dangers	posed	to	the	victims	in	the	near	term	from	this	medical	battery	are	
now	known.	However,	the	long	term	lethality	of	this	weapon	is	not	as	yet	realized	due	to	the	
debilitating	effects	it	has	on	the	immune	system,	causing		Acquired	Immunodeficiency	
Syndrome(AIDS).	
The	Medicines	and	Healthcare	(products)	Regulatory	Agency	(MHRA)	had	prior	warning	of	
the	expected	large	numbers	of	adverse	reactions	before	the	deployment—confirming	the	
premeditated	nature	of	the	crime	and	public	conduct	offences	then	and	now.	
Es	folgt	die	Liste	mit	1011	Studien.	Siehe	o.g.	Link	

	

f)	Most	secret	intelligence	agency	DEAGEL	forecast	70%	depopulation	of	US	by	2025	to	100	Mil.	
3.8.2021	
https://www.bitchute.com/video/YWc2GHnnfk2v/	
Dauer: Min. 35:55 
BILL	GATES	DEPOPULATION	PROGRAM	2010-2031	
https://rumble.com/vibyep-bill-gates-depopulation-program-2010-2031.html		
The	person	behind	the	website	Deagel	is	the	government	insider,	Edwin	Deagle.	The	website	
recently	went	through	some	drastic	changes	and	they	conveniently	say	he	died	in	Tampa	
Florida	on	February	16th,	2021.	
Deagle	was	Undersecretary	of	the	Air	Force	under	President	Bill	Clinton.	He	later	became	
Assistant	to	the	Secretary	of	Defense	and	the	Deputy	Secretary	of	Defense	under	Clinton	in	
1994.	Edwin	Deagle	is	also	listed	as	an	active	member	of	the	CFR.	
Deagle	wasalso	the	Director	for	International	Relations	for	the	Rockefeller	Foundation,	one	of	
the	leading	eugenic	supporters	in	the	world.	Once	this	information	became	public,	in	2015	a	
concerted	effort	was	made	to	hide	Deagle’s	name	from	the	Whois	information	directory.	It	is	
no	longer	listed,	as	of	October	2015.	
Deagle	held	many	positions	under	the	Bill	Clinton	administration.	
Deagle	wrote	the	foreword	to	the	book,	World	Energy	Survey,	by	Ruth	Sivard,	2nd	edition	
(1981),	in	which	he	predicted	a	mass	exodus	from	the	US.	(see	the	end	of	this	article)	One	
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thing	is	clear	from	looking	at	Deagel.com…	someone	with	highly	placed	connections	has	
published	a	ton	of	highly	sensitive	military	and	economic	information	onto	one	website	and	is	
making	dramatic	predictions	about	world	government.	
So	the	whole	depopulation	theory	is	real.	They	have	known	about	and	had	this	in	process	for	a	
long	time.	To	many	other	things	point	to	this.	The	shipping	of	body	bags	and	FEMA	coffins	all	
over	the	country.	The	ordering	and	delivery	of	PCR	test	kits	2	and	3	years	ago	etc.	Its	real.	

May	2,	2018	Deagel	Makes	Mysterious	Changes	To	2025	Population	Forecast	For	America	As	
Bill	Gates	Launches	'Grand	Challenge':	The	'Holy	Grail	Of	Influenza	Research'	And	'Bridging	
The	Valley	Of	Death'	
https://allnewspipeline.com/Bill_Gates_Warning_Deagel_Depop.php	

America’s	Most	Secret	Intelligence	Agency	Deagel	Forecasts	Depopulation	Of	The	World	From	
COVID-19	Crisis	&	Great	Reset	https://greatgameindia.com/deagel-intelligence-depopulation-
covid-19/		

THE	SAME	DEAGEL	TABLES	U	SEE	IN	THE	VIDEO	ARE	HERE.-	THESE	ARE	ARCHIVES.	SAVE	IT	
FOR	POSTERITY	
https://archive.is/eHOXw#selection-2017.357-2021.647		

Shocking	2025	Deagel	Forecast…	War,	Population	Reduction	and	the	Collapse	of	the	West	
https://www.lewrockwell.com/2021/04/doug-casey/shocking-2025-deagel-forecast-war-
population-reduction-and-the-collapse-of-the-west/		
                                             
	
12)	Kill	shot	–	Karen	Kingston	&	James	Tracy	–	Wie	kann	man	die	Massenmörder	vor	Gericht	
bringen?	-	SGT	Report	15.1.2023	

https://www.bitchute.com/video/FP4ccu0hIILP/ 
Dauer: Std. 1:26:49 
Inhalt 
Min. 3:20 Der japanische Arzt Dr. Nagao berichtet über abnormale, 1/3 höhere Körpertemperatur bei 
geimpften Verstorbenen. Karen Kingston weist darauf hin, dass die Covid Spritzen geringe Mengen 
radioaktives Material enthalten. 
Min. 4:27 Eine ältere Frau berichtet, dass sie nach der Covid-Spritze 2 Tage lang so massiv von schwarzen 
Dämonen, Schlangen und einem schrecklichen Rauchduft bedroht worden sei, dass sie an Selbstmord 
dachte. Viele mit der Covid-Spritze geimpfte Leute berichten ähnliches. Dr. Karen Kingston weist darauf hin, 
das die Lipid Nanopartikel die Blut-Gehirn-Schranke überwinden können und Halluzinationen verursachen 
können. Die meisten berichteten negativen Nebenwirkungen der Covid-Spritze betreffen das 
Zentralnervensystem. Wir wissen, dass die Covid-Spritze das Zentralnervensystem betrifft. 
Min. 8:40 Eine Hydra Vulgaris schwimmt im Auge eines 11 Jahre alten Jungen, der später gestorben ist. 
Min. 9:25 Wie kann man die Verantwortlichen vor Gericht bringen? Die Geimpften haben zwar das Angebot 
angenommen, aber es gab von ihnen keine informierte Zustimmung, denn sie wurden angelogen.  
Karen Kingston: Die Impfung ist erstens per Definition eine Biowaffe, die keine Infektion und keine 
Krankheit verhindert. Das ist durch die Zulassung des Impfstoffes von Pfizer am 23. August 2021 durch die 
FDA in den USA bekannt, denn auf Seite 1 steht, dass die Daten zur Effektivität fehlen. Zweitens sind bei der 
Zulassung die Standards zur Sicherheit und Effektivität übergangen worden. „The sponsor instructet the 
FDA not to disclose the serious adverse events for the 409 hospitalized 12-15 year olds.“ Drittens wird die 
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friedliche Absicht verletzt, weil Menschen an der Covid-Spritze sterben. Eine Biowaffe auf eine friedliche 
Bevölkerung loszulassen ist das schlimmste Verbrechen, das es gibt. Das verstösst gegen militärische 
Gerechtigkeit, gegen die Menschenrechtskonventionen, gegen den Nürnberger Kodex und gegen die 
erforderliche informierte Zustimmung. Man kann keinen Vertrag zu einem beabsichtigten Verbrechen 
schliessen. Pfizer kann nicht sagen, sie hätten nicht gewusst, dass das eine Biowaffe ist.  
Min. 12:10 James Tracy 
 
 
  
 
 
2.9.	Häufigste	Covid	Impfschäden	(post	vax	syndrom)	
2.9.1.	Häufigste	Impfschäden		
1)	Liste	des	Leidens:	Die	vielen	schweren	Nebenwirkungen	der	Corona-Impfungen	27.8.2021	

https://www.extremnews.com/berichte/gesundheit/4601184a058ae34 
Die Online-Plattform Swiss Policy Research (SPR) hat bereits 2021 eine Zusammenstellung der häufigsten 
und schwerwiegendsten Impf-Schäden veröffentlicht. "Hauptsächlich werden die Meldungen von 
Impfschäden des US-Meldesystems VAERS zu Grunde gelegt. Wochenblick hat diese Zusammenstellung 
übernommen und übersetzt. Schwere Hautreaktionen, Tinnitus, Erblindung, Lähmungen, 
Autoimmunerkrankungen, allergische Schocks, Fehlgeburten und Menstruationsstörungen, Herzinfarkte 
und Herzmuskelentzündungen, Blutgerinnsel und Schlaganfälle sind nur einige der vielen schweren 
Nebenwirkungen der gefährlichen experimentellen Gen-Impfungen, die bis zum Tod führen können: 
 
 
2)	RA	Beate	Bahner,	Fachanwältin	für	Medizinrecht,	an	der	18.	AZK,	November	2022	

Sie nennt als häufige Impfschäden 
• verändertes Blut: Blutgerinnsel, Hirnvenenthrombosen, Lungenembolien. Lebensbedrohliche 

Blutgerinnsel sind auch bei Sportlern aufgetreten. Es wurden auch mehrere Fälle von 
Beinamputationen aufgrund von impfstoffbedingten Blutgerinnseln gemeldet. Das Risiko von 
Blutgerinnseln kann bei Flugreisen erheblich steigen. Inzwischen sind auch viele Piloten daran 
gestorben. 

• abnormale, extensive Blutverklumpungen,  
Anmerkung: Die langen weissen faserigen Verklumpungen sind genmanipulierte, biosynthetische, 
künstliche Intelligenz Nanotechnologie Parasiten, siehe Min. 17:00 – 18:05 
https://www.brighteon.com/0baeff43-2a1d-4df9-8e02-454a459ee9ae  
Der Einbalsamierer Richard Hirschman hat eine dieser weissen Verklumpungen in eine 
Konservierungsflüssigkeit gegeben. Am nächsten Tag war diese Struktur um 40% gewachsen.  
Die Biotech Analystin Karen Kingston weist mittels Patenten darauf hin, dass diese langen weissen 
Strukturen in Venen und Arterien, die von Einbalsamierern in den USA, Kanada, Neuseeland etc. in den 
Leichen von Personen gefunden wurden, die die Covid-19 Impfung erhalten haben, anpassungsfähige, 
selbstheilende und rekonfigurierbare, genmanipulierte, biosynthetische, künstliche Intelligenz 
Nanotechnologie Parasiten sind, die einen Wirt benötigen. Die Globalisten versuchen damit ihre eigene 
transhumane Spezies zu  kreieren. Diese Strukturen benötigen 5G Signale als Energie und zum Empfang 
von Signalen. Sie ermöglichen kontaktlose Kontrolle durch nanotechnologische smarte elektronische 
Vorrichtungen. Das Covid-19 Spike Protein ist die AI artificial intelligence.  
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• neurologische Symptome, Tinnitus, Gehirnnebel, Müdigkeitssyndrom, Verlust von Geruch und 

Geschmack,  
• Lähmungen (Bells palsy): Die Bell-Lähmung ist eine einseitige Gesichtslähmung, die bis zu sechs 

Monate andauern kann. Bis August 2021 wurden dem US-amerikanischen VAERS-System etwa 4.000 
Fälle von Bell-Lähmung nach einer Impfung gemeldet, die tatsächliche Zahl der Fälle ging in die 
Zehntausende.  

• Guillaine Barree Sydrom (GBS) ist eine neurologische Autoimmunerkrankung, die zu Muskelschwäche 
und Lähmungen führt, die in der Regel in den Füßen und Händen beginnen. Etwa 20 % der Erkrankten 
können nach sechs Monaten noch nicht gehen, und die Sterblichkeitsrate liegt bei etwa 5% (aufgrund 
von Atemversagen). Bereits 1976 wurde die Schweinegrippe-Impfkampagne in den USA wegen eines 
erhöhten GBS-Risikos gestoppt. Wie bei vielen anderen unerwünschten Wirkungen der Covid-Impfung 
kann das GBS auch Menschen betreffen, die ein geringes Risiko für eine schwere Covid-Erkrankung 
haben (z.B. junge Studenten), oder sogar Menschen, die bereits eine Covid-Erkrankung hatten.  

• Myokarditis (Herzmuskelentzündung), Perikarditis (Herzbeutelentzündung), Herzanfälle, plötzlicher 
Herztod. Eine Myokarditis nach einer Impfung kann auch Sportler betreffen und zu einem plötzlichen 
Herzstillstand führen.  

• Kapillarlex Syndrom 
• Lungenentzündung,   
• Schwere Hautreaktionen Hautprobleme,  Haut Ausbrüche, sind nach Covid-Impfungen recht häufig 

berichtet worden. Solche Reaktionen können auf eine Immunreaktion zurückzuführen sein, die die 
Blutgefäße in der Haut angreift (Eryhtema multiforme), oder auf eine durch den Impfstoff ausgelöste 
Blutungsstörung (thrombotische thrombozytopenische Purpura). 

• Augenerkrankungen und Erblindung; Covid-Impfstoffe können zu Blutungen oder Entzündungen in den 
Augen und in schweren Fällen zur Erblindung führen. Im Vereinigten Königreich sind bereits 2021 
mehrere hundert Fälle von Erblindung nach der Impfung gemeldet worden. In den USA wurden bis 
Sommer 2021 in rund 1.500 Berichten an das VAERS-System „Erblindung“ angegeben. 

• Gürtelrose: Berichte über Gürtelrose nach der Impfung (d.h. Herpes-Zoster-Reaktivierung) sind recht 
häufig: Bis August 2021 wurden dem US-amerikanischen VAERS-System etwa 8.000 Fälle von 
Gürtelrose nach der Impfung gemeldet (die tatsächliche Zahl lag möglicherweise bei fast 100.000). Eine 
Herpes-Zoster-Reaktivierung kann aufgrund einer vorübergehenden impfbedingten Unterdrückung des 
Immunsystems auftreten; etwa 20% der Gürtelrose-Patienten entwickeln eine Art von lang 
anhaltenden neurologischen Schmerzen, die als postherpetische Neuralgie (PHN) bezeichnet werden. 

• Hepatitis, 
• Tinnitus ist eine recht häufig gemeldete unerwünschte Wirkung von Covid-Impfstoffen: Bis August 

2021 wurden dem US-amerikanischen VAERS-System mehr als 10.000 Fälle von Tinnitus nach der 
Impfung gemeldet. Generell kann Tinnitus durch Nervenentzündungen oder Erkrankungen der 
Blutgefäße, wie z.B. endotheliale Dysfunktion, verursacht werden, was erklären könnte, wie Covid-
Impfstoffe, die das Coronavirus-Spike-Protein produzieren, vorübergehenden oder sogar dauerhaften 
Tinnitus auslösen können. 

• Schäden an Testis und Ovarien, Störung des Menstruationszyklus, abnormale Menstruationsblutungen, 
Unfruchtbarkeit, Schwangerschaftsabgänge, Totgeburten (13% Anstieg in der Schweiz von Jan. bis Juni 
2022), einigen Neugeborenen fehlen Stammzellen und sie schwitzten nach Pfizer-Impfung der Mutter 
Blut https://auf1.tv/stefan-magnet-auf1/stammzellen-fehlen-neugeborene-schwitzten-nach-pfizer-
impfung-blut  
Seit März 2021 ist bekannt, dass Covid-mRNA-Impfstoffe oder das von ihnen produzierte Coronavirus-
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Spike-Protein ach in die Muttermilch gelangen und ein Baby krank machen oder töten können. 
Dr. Peter McCullough weist darauf hin, dass sich das Spike Protein gemäss Studien in den meisten 
Organen nach einer Weile abbaut, jedoch nicht in den Ovarien. 
Zur Erinnerung: Bill Gates hat auf der TED Plattform 2010 wortwörtlich verkündet: „Wenn wir bei der 
Herstellung der neuen Impfstoffe gut sind, dann schaffen wir es damit 10-15% der Menschheit zu 
reduzieren.“ 

• schwere Beeinträchtigung des Immunsystems,  VAIDS = vaccine  induced AIDS. Deshalb wird ab der 3. 
Covid-Spritze ein AIDS  Test empfohlen.   

• ein rapider Anstieg der Krebsrate um über3000%, manche sagen von 6000%, weil das Spike-Protein das 
Gen p53 unterdrückt, welches das wichtigste Tumorsupressor-Gen ist, und aggressive Krebsformen 

• Prion Krankheit 
• viele versch. Effekte auf die DNA 
• Anaphylaktischer Schock: Covid-Impfungen können zu einem potenziell lebensbedrohlichen 

anaphylaktischen (allergischen) Schock führen. Menschen, die von einem anaphylaktischen Schock 
betroffen sind, können kurz nach der Impfung zusammenbrechen. 

Je	mehr		booster,	desto	grösser	der		Schaden.		
Das	Paul-Ehrlich-Institut	hat	für	den	Sicherheitsbericht	vom	September2022	42	
Krankheitsbilder	durch	die	Covid	„Impfung“	ausgewiesen.	Ende	August	2021	ware	es	noch	
35.		
Auch	bei	gesunden	Menschen	besteht	durch	die	Covid	„Impfung“	ein	Todesfallrisiko.	
Auch	Shedding	=	die	Weitergabe	durch	Kontakt	Geimpfter	an	Nicht-Geimpfte	ist	
nachgewiesen.	
	
																											
2.9.2.	Long	Covid	
1)	Symptome	von	Long	Covid	/	Post	Covid	–	Karen	Kingston,	Biotech	Analystin	

Quelle:	Karen	Kingston:	Part	8:	Dismantling	the	COVID-19	Deceptions:	The	Unvaccinated	are	
Safe	
https://karenkingston.substack.com/p/part-8-dismantling-the-covid-19-deceptions		

Milliarden	Erdenbürger	wurden	mit	den	AI	Parasiten	infisziert	durch	Impfungen	und	andere	
Exposition	an	das	„Spike	Protein“.		Diese	beinhalten	AI	Biowaffen	in	der	Luft,	in	Lebensmitteln,	
Mineralien,	Rezepten,	Drogen,	und	anderen	Anwendungen	und	Bedarf.	
Viele	Männer,	Frauen,	Kinder	rund	um	die	Erde	leiden	an	Zuständen,	die	die	CDC	als	Long	
Covid	oder		Post-COVID	bezeichnet.	
Symptome	von	Long	Covid	/	Post-COVID	umfassen	gemäss	der	CDC	
• Müdigkeit	oder	Abgespanntheit	
• Schwierigkeiten	zu	denken,	sich	zu	konzentrieren,	Vergesslichkeit,	Probleme	mit	dem	

Gedächtnis,	Gehirnnebel,		
• Schwierigkeiten	zu	atmen,	Kurzatmigkeit	
• Gelenkschmerzen	oder	Muskelschmerzen	
• Herzklopfen	oder		pochendes	Herz,		
• Brustschmerzen,		
• Schwindelgefühl	beim	Stehen,		
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• Menstruelle	Veränderungen,		
• Veränderungen	des	Geruch-	und/oder	Geschmachsinns,		
• Unfähigkeit	Sport	zu	machen.	
Die	Mehrheit	dieser	Symptome	weisen	auf	eine	Attacke	auf	das	Gehirn	und	das	zentrale	
Nervensystem	durch	eine	Neurowaffen	hin.	
Die	CDC	behauptet,	dass	davon	weniger	als	15%	der	US	Amerikaner	betroffen	sind.	
Tatsächlich	haben	die	meisten	US	Amerikaner	neurologische	Symptome	und	viele	weitere	
schwächende	physische	Symptome	erfahren,	obwohl	sie	nicht	gegen	Covid-19	geimpft	waren.	
Gemäss der CDC können signifikante neurologische Schäden und physische Beeinträchtigungen Erwachsene 
und Kinder betreffen, die nie Symptome von Covid-19 hatten, ungeimpft sind und nie auf Covid-19 positiv 
getestet wurden. Wie kann  es sein, dass Erwachsene und Kinder, die nie Covid-19 hatten unter 
Bedingungen von Covid-19 leiden? Der Grund ist, dass die völkermörderischen, grössenwahnsinnigen 
Globalisten nicht nur jeden Erdenbürger mittel der Covid-19 Spritze verfolgen, überwachen und 
kontrollieren wollen, sondern auch felsenfest vorhaben jeden Menschen mit der parasitischen AI Biowaffe 
zu infiszieren. 
Das US patent 11107588 B2 ist das Patent für die Überwachungs- und Verfolgungstechnologie, die in allen 
Covid-19 „Impfungen“ enthalten ist. Das Patent wurde auch in Isrsel und in den Vereinten Arabischen 
Emiraten ausgegeben. 
Das US patent 11107588 B2 beschreibt die „Symptome von Covid-19“ mit den gleichen Worten, die die CDC 
für Symptome von Post-Covid verwendet. Beide bekunden, dass die Post-Covid Krankheit auch bei 
Menschen auftreten kann, die keine Symptome haben und nie Covid-19 hatten. 
Tatsächlich wurde niemand mit einem SARS-CoV-2 Virus infisziert, weil es kein Virus ist, sondern eine 
parasitische Biowaffe ist, die auf dem Globus freigelassen wurde.  
Gemäss Paragraph 28 des Patentes können alle Covid-19-Impfungen und alle Covid-19 präventiven 
Behandlungen Mikroorganismen wie AI Parasiten in geschwächter oder lebender Form enthalten. 
Alle Covid-19 Impfungen, die auf der World Health Organization website aufgelistet sind, enthalten 
smarte Bluetooth Technologie und AI Microorganismen. 
Gemäss dem Patent erhielten COVID-19 Führer und Organisatoren Instruktionen zur Infektionsverfolgung 
bei geimpften Bürgern. 
Die Bluetooth Vorrichtungen in den COVID-19 Impfungen können sowohl von der US Regierung, oder 
anderen Organisationen, als auch vom chinesischen Militär hergestellt und geliefert werden. 
Quelle: https://karenkingston.substack.com/p/part-8-dismantling-the-covid-19-deceptions  
 
	
2)	Episode	1:	COVID	and	Changes	in	Brain	Structure	–	Dr.	Been	FLCCC	28.6.2022	

https://odysee.com/@FrontlineCovid19CriticalCareAlliance:c/long-story-short-COVID-brain-
size:0?lid=b010bae4fac09f8a190118e8b78782d44e1d51c8 
Dauer: Min. 29:52 
In the first of a new series 'Long (COVID) Story Short' for FLCCC, Dr. Mobeen Syed takes a look at a study 
from the United Kingdom that explored changes in brain structure in patients with COVID. 
Our new video series, Long Story Short with Dr. Been, features one of the internet’s most popular medical 
educators. 
https://covid19criticalcare.com/long-story-short-with-dr-been/  



,  
  

162                                                                                                                                      
A medical doctor and software engineer, Dr. Mobeen Syed (known to his fans as Dr. Been) has been 
teaching medicine since 1994. He collaborated with the FLCCC Alliance to create the I-RECOVER protocol to 
treat long COVID. 
This video series will explore emerging topics and research regarding long COVID and other pandemic-
related issues in Dr. Been’s informative, engaging style. 
Check back Fridays for new Dr. Been videos! 
DrBeen: Medical Education Online https://www.drbeen.com/  
FLCCC | Front Line COVID-19 Critical Care Alliance https://covid19criticalcare.com/  
 
 
3)	Episode	5:	The	Prevalence	of	Long	COVID	in	the	UK	and	the	Most	Common	Symptoms	–	Dr.	
Been	FLCCC	=	Häufigkeit	und	häufigste	Symptome	

https://odysee.com/@FrontlineCovid19CriticalCareAlliance:c/20220414-Lecture-5-Prevalence-of-Long-
Covid-UK:5?lid=b010bae4fac09f8a190118e8b78782d44e1d51c8 
Dauer: Min. 29:13 
Long Covid = Symptome länger als 4 Wochen nach Covid 
 
 
4)	Episode	6:	The	Characteristics	of	Long	COVID	–	Dr.	Been	FLCCC	26.4.2022	

https://odysee.com/@FrontlineCovid19CriticalCareAlliance:c/Long-Story-Short-with-Dr.-Been-lecture-6-
covid-characteristics:d?lid=b010bae4fac09f8a190118e8b78782d44e1d51c8 
Dauer: Min. 38:44 
In this episode, Dr. Mobeen Syed discusses a study in which researchers from the UK and US collected data 
to present long COVID symptoms, how prolonged the symptoms were and the impact they had on patients. 
This discussion sets the stage for us to understand the body's organ systems involved, and the diversity and 
scale of clinical presentation. In upcoming talks we will discuss the pathophysiology and management 
approaches. 
 
 
5)	Episode	9-12:	Chronic	Inflammation	-	Dr.	Been	FLCCC	27.5.2022	

Teil 1: Episode 9: Chronic Inflammation Part 1/4 - A High Level Overview – Dr. Been FLCCC 27.5.2022 
https://odysee.com/@FrontlineCovid19CriticalCareAlliance:c/Chronic-Inflammation-A-High-Level-
Overview:4?lid=b010bae4fac09f8a190118e8b78782d44e1d51c8 
Dauer: Min. 41:06 
50% of worldwide deaths occur due to the diseases with underlying chronic inflammation. 60% of 
Americans have a chronic inflammatory condition and more than 20% have more than one chronic 
inflammatory disease. Therefore, it is important as clinicians and patients to understand the immunology of 
inflammation. This will help us select the best approach for diet, lifestyle and therapies as well as the most 
useful labs to appropriately manage and treat chronic inflammation. 
 
Teil 2: Episode 10: Chronic Inflammation Part 2/4 - Pathogen Elimination and Important Inflammatory 
Cytokines – Dr. Been FLCCC 3.6.2022 
https://odysee.com/@FrontlineCovid19CriticalCareAlliance:c/Chronic-Inflammation-Pathogen-Elimination-
and-Important-Inflammatory-Cytokines:3?lid=b010bae4fac09f8a190118e8b78782d44e1d51c8 
Dauer: Min. 41:20 
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In this talk we will discuss how the inflammatory process is executed to contain microbes, repair tissue 
damage and to remove microbes, damaged tissue cells, worn out cells and irritants. 
We will look at: 
• Sentinel cells (mast cells, macrophages, neutrophils) and how these cells sense and ingest the microbes, 
damaged cells, or irritants and then destroy them 
• Important cytokines and chemokines, especially TNF, IL-1 and IL-6 
• The process of respiratory burst or reactive oxygen species production in neutrophils 
• Reactive nitric oxide species in macrophages 
• Proteolytic enzymes 
The point of the above topics is to bring to light the mechanisms which, when dysregulated, play at the core 
of chronic inflammation. We will then discuss how various therapies target and modulate these 
mechanisms. 
 
Teil 3: Episode 11: Chronic Inflammation Part 3 - Immune Regulation Mechanisms – Dr. Been FLCCC 
10.6.2022 
https://odysee.com/@FrontlineCovid19CriticalCareAlliance:c/Chronic-Inflammation-Immune-Regulation-
Mechanisms:0?lid=b010bae4fac09f8a190118e8b78782d44e1d51c8 
Dauer: Min. 33:55 
Continuing with the chronic inflammation series, we will now do a deeper dive in order to understand the 
regulatory mechanisms of the immune system. In this episode of Long Story Short, we will demonstrate a 
few examples including persistence of the antigen, negative feedback mechanisms for the innate arm, roles 
of IL-10, IFN-gamma, and IL-12, antibody feedback and more. 
 
Teil 4: Episode 12: Chronic Inflammation Part 4 - T Regulatory Cells n- Dr. Been FLCCC 17.6.2022 
https://odysee.com/@FrontlineCovid19CriticalCareAlliance:c/Chronic-Inflammation-T-Regulatory-
Cells:3?lid=b010bae4fac09f8a190118e8b78782d44e1d51c8 
Dauer: Min. 35:00 
An important lecture in the chronic inflammation series that discusses T Regulatory cells (TRegs) and their 
function. Let's review this promising area of immunology. 
 
 
6)	Episode	40:	Long	COVID	Symptom	Clusters	-	Fatigue,	Cognitive	and	Respiratory	–	Dr.	Been	/	
FLCCC	20.1.2023	

https://odysee.com/@FrontlineCovid19CriticalCareAlliance:c/long-COVID-symptom-clusters-fatigue-
cognitive-and-respiratory:6?lid=b010bae4fac09f8a190118e8b78782d44e1d51c8 
Dauer: Min. 15:08 
Today’s discussion looks at the latest study on long COVID symptom clusters and their proportions. The 
findings are fascinating. Watch now. 
DrBeen: Medical Education Online https://www.drbeen.com/  
FLCCC | Front Line COVID-19 Critical Care Alliance https://covid19criticalcare.com/  
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2.10.	Nutzen	der	Covid-Spritze:	Keiner	
Die	Covid	Spritze	kann	Vireninfektionen	nicht	verhindern,	im	Gegenteil,	sie	zerstört	das	
Immunsystem	und	macht	anfällig	für	Covid	und	für	Infektionen	durch	Viren,	Bakterien,	Pilze.		
 
 
1)	Karen	Kingston:	Let’s	apply	the	FDA’s	and	Pfizer’s	own	evidence	against	them		
(Much	of	this	content	is	taken	from	Intended	Consequences).	

https://karenkingston.substack.com/p/13-reasons-to-have-state-attorney  

1.	Pfizer’s	COVID-19	mRNA	Injections	Do	Not	Prevent	Severe	Disease	
During the FDA’s December 11, 2020, emergency use authorization meeting for the Pfizer COVID-
19 mRNA vaccines, FDA committee members pointed out that the mRNA vaccines appear to 
provide no clinical benefit, specifically regarding severe disease. 
Per the FDA’s own words, in the history of the FDA, the FDA has never approved a vaccine 
that does not protect against severe disease, until the agency approved the COVID-19 mRNA 
vaccines. 

2.	Pfizer’s	COVID-19	mRNA	Injections	Cause	Severe	Disease	
Per the data discussed during that same FDA meeting, not only do Pfizer’s COVID-19 mRNA 
vaccines NOT prevent severe disease, Pfizer’s mRNA vaccines cause SEVERE COVID-19 within 7 
days of being injected. 
Page 41 of PFIZER’s EUA submission, states that there were 409 patients who had COVID-19 
symptoms within 7 days of getting their first (1st) or second (2nd) PFIZER shot, BUT these patients 
did not have a positive PCR-test for SARS-CoV-2. 
Per PFIZER’s own document, “unconfirmed COVID-19 cases could have masked clinically significant 
adverse events that would have otherwise been detected.” 
 
 

3. Severe Disease Caused by mRNA Injections Includes Cardiac, Respiratory and Kidney Failure, 
Neurological Dysfunction and Death	

Per PFIZER’s EUA submission, clinically significant or severe COVID-19 cases were defined in the 

Phase-3 Study as kidney, liver or neurological dysfunction, low oxygen levels, respiratory failure, 

mechanical ventilation, systemic shock, admission to the intensive care unit (ICU), or death. 

4. Pfizer’s COIVD-19 mRNA Injections Increase the Risk of Infection	

Per the September 17, 2021,FDA committee meeting, the FDA had full knowledge that two (2) 

injections of Pfizer’s mRNA vaccines increases a person risk for developing COVID-19 over time 

versus a person who remains unvaccinated. 

Per the documents provided to the FDA for the authorization and approval of Pfizer’s COVID-19 

mRNA vaccines, the mRNA vaccines cause SARS-CoV-2 infection and COVID-19 disease, including 

severe disease. 
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Pfizer’s COVID-19 mRNA vaccines increase the risk of COVID-19 caused by SARS-CoV-2, therefore 

they cannot prevent SARS-CoV-2 infection or prevent COVID-19 (per the FDA-approved indication) 

and do not meet the FDA’s definition of a vaccine. 

5. Pfizer’s mRNA injections are categorized as biological agents by the FDA, but they are 
biological agents that provide no preventative or protective purpose. This meets the criteria of a 
biological weapon. 

A biological weapon is any biological agent or delivery system (LNPs and vaccines) that is not 

reasonably justified by a prophylactic or protective purpose; or bona fide research. 

mRNA Injection Evidence: Vaccine- 0 Bioweapon-5 

6. Pfizer’s mRNA Injections Produce a Known Toxin that Causes Disease 

The COVID-19 mRNA injections produce patented, synthetically recreated 2-proline mutation spike 

proteins that; 

• Do NOT produce antibodies to SARS-CoV-2, and 

• are resistant to the antibodies for SARS-CoV-2, and therefore - 

It is scientifically and clinically impossible for Pfizer’s authorized and FDA-approved mRNA vaccines 

to be considered a vaccine, or a prophylactic or preventative treatment against SARS-CoV-2 

infection, or any coronavirus, including variants. 

mRNA Injection Evidence:Vaccine- 0 Bioweapon-6 

7. Pfizer’s mRNA Injections are Gene-Editing Technologies that Can Make Permanent Changes to 
Human Genome 

Let’s say an attorney or Albert Bourla himself claims that, “Fine, the mRNA injections may not be 

these so-called ‘vaccines’ you speak of, but they are very good emergency use authorized (EUA) 

gene-editing therapies and anyone who calls them a bioweapon is obviously crazy…..”. 

Even though in Pfizer’s FDA- approved biological license application (BLA), they describe their 

mRNA injections as a gene-therapy, they are not gene-therapies. Gene-therapies prevent or cure 

disease, and the mRNA injections cause disease. 

The following statement from the Manufacturing section of Pfizer’s FDA approval application 

describes the mechanism-of-action (MOA) of Pfizer’s mRNA as gene therapy: 

 (The mRNA) are designed for mediating high RNA stability and translation efficiency. During RNA 

transcription, (blank) is replaced with the (blank). This nucleoside substitution has been 

demonstrated to enhance translation of in vitro transcribed mRNA while reducing its 

reactogenicity. 

The mechanism-of-action listed in COMIRNATY’s FDA application is nearly verbatim to the 
FDA’s definition for all gene-therapy products per the FDA’s August 2015 Guidance for Industry 
document, “Design and Analysis of Shedding Studies for Virus or Bacteria-Based Gene Therapy 
and Oncolytic Products.” 
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Per the FDA document, “Gene therapy products ARE ALL PRODUCTS that mediate their effects by 

transcription and/or translation of transferred genetic material (mRNA) and/or by integrating 

into the host genome and that are administered as nucleic acids, viruses, or genetically 

engineered microorganisms. 

mRNA products may be used to modify cells in vivo (inside the body).” 

The mechanism-of-action for Pfizer’s mRNA gene-editing technologies states that during RNA 

transcription, substitution occurs. 
Substitution is a type of genetic mutation that has profound effects on human health. 
 
2)	2020	waren	der	FDA	bereits	folgende	Nebenwirkungen	der	Covid-Spritze	bekannt	

                                                                                                                                                       
 
 
3)	Doctors	who	explain	clearly	why	vaccines	aren't	safe	or	effective:	

1.	Dr.	Nancy	Banks	-	https://rumble.com/v1yj2ky-dr.-nancy-t.-
banks.html?mref=1mfhn2&mc=xem01	
2.	Dr.	Russell	Blaylock	-	https://rumble.com/v1yhnxm-dr-russell-blaylock-depopulation-by-
covid-injection.html?mref=1mfhn2&mc=xem01	
3.	Dr.	Shiv	Chopra	-	https://rumble.com/v1wt2bk-dr-shiv-chopra-vaccine-
truth.html?mref=1mfhn2&mc=xem01	
4.	Dr.	Sherri	Tenpenny	-	https://rumble.com/v1wsyhs-covid-vaccines-millions-will-
die.html?mref=1mfhn2&mc=xem01	
5.	Dr.	Suzanne	Humphries	-	https://rumble.com/v1wxx5q-nephrologist-dr-suzanne-
humphries-vaccines-have-never-been-safe.html?mref=1mfhn2&mc=xem01	
6.	Dr.	Larry	Palevsky	-	https://rumble.com/v1wxx7o-dr-larry-palevsky-covid-injections-are-
not-vaccines.-quarintine-the-vaccina.html?mref=1mfhn2&mc=xem01	
7.	Dr.	Toni	Bark	-	https://rumble.com/v1ydnk4-dr.-toni-bark-
rip.html?mref=1mfhn2&mc=xem01	
8.	Dr.	Andrew	Wakefield	-	https://rumble.com/v1wxxe2-dr-andrew-wakefield-this-is-not-a-
vaccine-it-is-an-irreversible-genetic-mod.html?mref=1mfhn2&mc=xem01	
9.	Dr.	Meryl	Nass	-	https://rumble.com/v1wye0e-dr.-meryl-nass-more-vaccine-deaths-
reported-to-vaers-in-the-last-20-months.html?mref=1mfhn2&mc=xem01	
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10.	Dr.	Raymond	Obomsawin	-	https://rumble.com/v1wjeiq-dr.-raymond-obomsawin-
vaccine-truth.html?mref=1mfhn2&mc=xem01	
11.	Dr.	Ghislaine	Lanctot	-	http://bit.ly/1MrVeUL	
12.	Dr.	Robert	Rowen	-	http://bit.ly/1SIELeF	
13.	Dr.	David	Ayoub	-	https://www.bitchute.com/video/hEqgfbTEijCS/	
14.	Dr.	Boyd	Haley	PhD	-	http://bit.ly/1KsdVby	
15.	Dr.	Rashid	Buttar	-	https://rumble.com/v1wyjng-dr.-rashid-buttar.-corona-virus-patent-
before-outbreak.html?mref=1mfhn2&mc=xem01	
16.	Dr.	Roby	Mitchell	-	https://rumble.com/v1wjiiw-dr-roby-mitchell-vaccine-
truth.html?mref=1mfhn2&mc=xem01	
17.	Dr.	Ken	Stoller	-	http://bit.ly/1MPVqLI	
18.	Dr.	Mayer	Eisenstein	-	https://rumble.com/v1wylvq-dr-mayer-eisenstein-flu-vaccines-
have-never-worked.html?mref=1mfhn2&mc=xem01	
19.	Dr.	Frank	Engley,	PhD	-	http://bit.ly/1OHbLDI	
20.	Dr.	David	Davis	-	http://bit.ly/1gdgJwo	
21.	Dr	Tetyana	Obukhanych	-	https://rumble.com/v1wjato-dr-tetyana-obukhanych-vaccine-
truth.html?mref=1mfhn2&mc=xem01	
22.	Dr.	Harold	E	Buttram	-	http://bit.ly/1Kru6Df	
23.	Dr.	Kelly	Brogan	-	http://bit.ly/1D31pfQ	
24.	Dr.	RC	Tent	-	https://rumble.com/v1wjv8y-dr.-rc-tent-vaccine-
truth.html?mref=1mfhn2&mc=xem01	
25.	Dr.	Rebecca	Carley	-	https://rumble.com/v1wyyfo-dr.-rebecca-carley-md-vaccines-are-
truly-dangerous.html?mref=1mfhn2&mc=xem01	
26.	Dr.	Andrew	Moulden	-	https://rumble.com/v1wyyig-dr-andrew-moulden-what-he-told-
us-before-he-was-murdered.html?mref=1mfhn2&mc=xem01	
27.	Dr.	Jack	Wolfson	-	http://bit.ly/1wtPHRA	
28.	Dr.	Michael	Elice	-	http://bit.ly/1KsdpKA	
29.	Dr.	Terry	Wahls	-	http://bit.ly/1gWOBhd	
30.	Dr.	Stephanie	Seneff	-	https://rumble.com/v1wys8w-mits-dr.-stephanie-seneff-on-covid-
vaccines-cancer-links-exposed.html?mref=1mfhn2&mc=xem01	
31.	Dr.	Paul	Thomas	-	https://rumble.com/v1wypl2-dr.-paul-thomas-vaccinated-kids-vs-
unvaccinated-mindblowing.html?mref=1mfhn2&mc=xem01	
32.	Many	doctors	talking	at	once	-	https://rumble.com/v1xw4kk-drs-worlwide-do-not-take-
covid-injection.html?mref=1mfhn2&mc=xem01	
33.	Dr.	Richard	Moskowitz	-	https://rumble.com/v1x0mqi-dr.-richard-moskowitz-outspoken-
critic-of-vaccine-program.html?mref=1mfhn2&mc=xem01	
34.	Dr.	Jane	Orient	-	http://bit.ly/1MXX7pb	
35.	Dr.	Richard	Deth	-	http://bit.ly/1GQDL10	
36.	Dr.	Lucija	Tomljenovic	-	http://bit.ly/1eqiPr5	
37.	Dr	Chris	Shaw	-	http://bit.ly/1IlGiBp	
38.	Dr.	Susan	McCreadie	-	http://bit.ly/1CqqN83	
39.	Dr.	Mary	Ann	Block	-	http://bit.ly/1OHcyUX	
40.	Dr.	David	Brownstein	-	http://bit.ly/1EaHl9A	
41.	Dr.	Jayne	Donegan	-	http://bit.ly/1wOk4Zz	
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42.	Dr.	Troy	Ross	-	http://bit.ly/1IlGlNH	
43.	Dr.	Philip	Incao	-	http://bit.ly/1ghE7sS	
44.	Dr.	Joseph	Mercola	-	http://bit.ly/18dE38I	
45.	Dr.	Jeff	Bradstreet	-	http://bit.ly/1MaX0cC	
46.	Dr.	Robert	Mendelson	-	http://bit.ly/1JpAEQr	
47.	Dr	Theresa	Deisher	https://m.youtube.com/watch?feature=youtu.be&v=6Bc6WX33SuE	
48.	Dr.	Sam	Eggertsen-https://m.youtube.com/watch?v=8LB-3xkeDAE	
49.	Dr	Nancy	Turner	https://rumble.com/v1wq5fq-dr.-nancy-turner-banks-about-the-snake-
oil-industry-vaccineagenda.html?mref=1mfhn2&mc=xem01	
50.	Dr	Shaun	brooks	https://rumble.com/v1xgr8k-dr-shaun-brooks-phd-you-will-be-dead-in-
3-to-5-years.html?mref=1mfhn2&mc=xem01	
51.	Dr	Jane	Ruby	-	https://rumble.com/v1xbzs2-dr-jane-ruby-pfizer-
data.html?mref=1mfhn2&mc=xem01	
52.	Dr	Sucharit	Bhakdi	-	https://rumble.com/v1x6jg0-dr-sucharit-bhakdi-covid-vaccines-
millions-of-children-will-die.html?mref=1mfhn2&mc=xem01	
53.	Dr.	Carrie	Madej	-	https://rumble.com/v1xqn6q-dr.-carrie-madej-why-vaccines-alter-the-
human-dna.html?mref=1mfhn2&mc=xem01	
	
	
4)	Hundreds	more	doctors	testifying	that	vaccines	aren't	safe	or	effective,	in	these	
documentaries.…	

1.	Vaccination	-	The	Silent	Epidemic	-	https://rumble.com/v1yfms0-silent-epidemic-film-
vaccination-truths-discovered-.html?mref=1mfhn2&mc=xem01	
2.	The	Greater	Good	-	https://rumble.com/v1ygags-greater-good-vaccine-truth-
film.html?mref=1mfhn2&mc=xem01	
3.	Shots	In	The	Dark	-	https://rumble.com/v1wsro8-a-shot-in-the-dark-
2020.html?mref=1mfhn2&mc=xem01	
4.	Vaccination	The	Hidden	Truth	-	http://bit.ly/KEYDUh	
5.	Vaccine	Nation	-	http://bit.ly/1iKNvpU	
6.	Vaccination	-	The	Truth	About	Vaccines	-	http://bit.ly/1vlpwvU	
7.	Lethal	Injection	-	https://rumble.com/v1yjy4s-lethal-injection-1-the-story-of-vaccination-
2011.html?mref=1mfhn2&mc=xem01	
8.	Bought	-	https://rumble.com/v1ws2l6-bought.html?mref=1mfhn2&mc=xem01	
9.	Deadly	Immunity	-	https://rumble.com/v1wqhdg-deadly-
immunity.html?mref=1mfhn2&mc=xem01	
10.	Autism	-	https://rumble.com/v1wq092-autism-made-in-the-
usa.html?mref=1mfhn2&mc=xem01	
11.	Beyond	Treason	-	http://bit.ly/1B7kmvt	
12.	Trace	Amounts	-	https://rumble.com/v1wjz9o-trace-
amounts.html?mref=1mfhn2&mc=xem01	
13.	Why	We	Don't	Vaccinate	-	http://bit.ly/1KbXhuf	
14.	Vaxxed	the	movie	https://rumble.com/v1x0jwa-vaxxed-the-
movie.html?mref=1mfhn2&mc=xem01	
15.	1986	The	act	https://rumble.com/v1x0mcw-1986-the-act-vaccine-history-2020-
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film.html?mref=1mfhn2&mc=xem01	
16.	Died	suddenly	the	movie	https://rumble.com/v1x432m-died-
suddenly.html?mref=1mfhn2&mc=xem01	
17.	2030	unmasked	-	https://rumble.com/v1xj19w-2030-unmasked-documentary-problem-
reaction-solution.html?mref=1mfhn2&mc=xem01	
18.	Vaxxed	2	-	https://rumble.com/v1xbr4o-vaxxed-2-the-parents-voice-this-makes-me-cry-i-
also-vaccinated-my-first-chi.html?mref=1mfhn2&mc=xem01	
Dr.	Mike	Adams:	ISO	Labs	find	Vaccines	Full	of	Toxic	Heavy	Metals:	
https://rumble.com/v1lf52h-mike-adams-laboratory-analysis-of-one-of-the-death-shots-full-
of-toxic-heav.html?mref=15ngam&mc=dmpo	
Tucker	Carlson	and	Mattias	Desmet:	Mass	Formation	Psychosis:	https://rumble.com/v1jicxa-
must-watch-mattias-desmet-and-tucker-carlson-discuss-mass-formation-
psychos.html?mref=15ngam&mc=dmpop	
Dr.	Mike	Yeadon,	früherer	Chefwissenschaftler	von	Pfizer,	im	Ruhestand:	
https://rumble.com/v1bui3t-dr-michael-yeadon-former-pfizer-vp-and-chief-scientist-a-final-
warning-to-h.html?mref=15ngam&mc=dmpop	
See	Tucker	Carlson	and	Robert	F.	Kennedy,	Jr.:	https://rumble.com/v1a2ma5-tucker-
carlsons-explosive-interview-with-robert-f.-kennedy-jr.html?mref=15ngam&mc=dmpop	
See	Tess	Lawrie:	https://rumble.com/v1958mp-a-letter-to-dr-andrew-hill-dr-tess-
lawrie.html?mref=15ngam&mc=dmpop	
See	Plandemic	Part	1	here:	https://rumble.com/v16gbht-plandemic-part-1-
documentary.html?mref=ckuol&mrefc=14	
See	Plandemic	Part	2	here:	https://rumble.com/v16ga0h-plandemic-2-indoctrination-
documentary-covid-19.html?mref=ckuol&mrefc=12	
Please	view	these	MUST	SEE	DOCUMENTS:	
Pfizer	vaccine	data.	Of	particular	interest	is	page	30.	There	Are	9	Pages	Of	Adverse	Events	
Medical	Conditions	Excpected	That	People	Can	Get	From	The	"Vaccines"	For	"Covid-
19" https://phmpt.org/wp-content/uploads/2021/11/5.3.6-postmarketing-experience.pdf	

FULL	Report:	https://phmpt.org/pfizers-documents/	
 
 
 
2.11.	Gift	und	Graphen	Oxid	auch	in	Corona-Tests	und	Masken	
Experten in alternativen Medien decken auf: Corona-Tests und Impfseren hochgiftig! 23.1.2023 

https://www.extremnews.com/berichte/vermischtes/82d518f303ad1c8                                                                                                

Es kommt immer mehr und mehr heraus, Ärzte sprechen nun oft ganz offen von all den Impfgeschädigten, 
Experten scheren sich nicht mehr darum, ob sie ihren Job riskieren. Alternative Medien werden zur Gefahr 
für das Lügensystem. Das kommt kaum noch mit dem Löschen und Vertuschen hinterher. Denn die Schäden 
und Opferzahlen des Covid-Pandemie-Experimentes steigen zu immer neuen Höchstständen an. Hierzu 
schreibt Niki Vogt mehr im nachfolgenden Artikel. 
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Weiter schreibt sie hierzu beim Schildverlag: "Nun steht auch ein weiterer, renommierter Experte, ein 
externer Berater des RKI bei „AUF1“ Rede und Antwort. Und was er in einem im Dezember aufgezeichneten 
Interview sagt, ist eine Bombe: 

Jeder, der eine Injektion erhielt, wird früher oder später mit Schäden zu kämpfen haben, meint der Dozent 
und European Industrial Engineer Holger Reißner, der die sogenannten Impfstoffe untersucht und dabei 
gravierende Schadstoffe entdeckt hat. Im Exklusivinterview mit AUF1 erhebt der frühere externe Berater des 
Robert-Koch-Instituts nun schwere Vorwürfe gegen die Behörden. So hätten Beamte, die für das System 
wichtig sind, möglicherweise nur Placebo-Impfungen erhalten. Weshalb Reißner Covid-19 mittlerweile für 
eine Biowaffe hält und woher der Kampfstoff stammen könnte, erklärt er in dieser Ausgabe von Berlin Mitte 
AUF1. 
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2.12.	Rechtliche	Aspekte:	Die	Methode	der	„Impfung“	gegen	Covid	ist	
unmedizinisch,	unethisch	und	rechtswidrig		
Die Methode dieser experimentellen Spritze ist nicht bezeichnend für die Medizin. Denn es gibt  keine 
informierte Zustimmung und keinen Respekt vor der menschlichen Würde und eine eigene  Entcheidung ist 
gar nicht vorgesehen.  

Die Methode des Einsatzes dieser Spritze entspricht Kriegstaktiken, wobei unsere eigene Regierung und 
unser Gesundheitssystem als Waffe gegen uns verwendet werden.  
• Regierungen haben dabei Bürger wiederholt mittels Lügen in den Lockdown gezwungen, um damit die 

Annahme zu forcieren. 
• Den Bürger wurde erzählt, dass sie nicht zum normalen Leben zurückkehren können, wenn sie sich der 

Diktatur nicht fügen. 
• Regierungen haben von den Steuerzahlern Geld gestolen und verwenden es als Preis in der Impfstoff 

Lotterie. 
• Die CDC und die EU versuchen Impfpässe zur Trennung, zum Profiling und zur Kontrolle der geimpften 

Bevölkerung einzusetzen, während sie die Ungeimpften segregieren (ausgrenzen), verunglimpfen und 
verfolgen.  Die angelsächsische Länder, die EU und die Schweiz krimibalisieren sogar Ärzte und 
Rechtsanwälte mit anderer Meinung. Und die Schweiz psychiatrisiert sogar Ärzte mit anderer Meinung. 
Die Psychiatrisierung anderer Meinung stammt sogar aus der Schweiz und wurde in der Vergangenheit 
von den Nazis, den Bolschewicken und kommunistischen Regimen am exessivsten verwendet. 

Diese Spritze ist keine Impfung, sondern kann besser beschrieben werden als ein kriminelles 
Verabreichungssystem  einer Biowaffe, weil sie mittels Zwang, medizinischem Betrug, Bestechung, 
Einschüchterung, Diskriminierung und Segregation eingesetzt wird. Das sind antidemokratische Methoden, 
die charakteristisch für atheistische Diktaturen und Sekten sind, welche die Grundrechte, die 
Menschenrechte und Gottes Gebote missachten. Gemäss der Bibel hat Gott die Menschen als freie Wesen 
erschaffen und hat ihnen einen freien Willen gegeben, weil er die Menschen nicht als seine Marionetten 
haben will, wie der Widersacher, der Teufel, der immer das  Gegenteil von Gottes Plänen verfolgt. verfolgt. 
Das zeigt auch, wessen Geistes Kind diejenigen sind, die Zwang anwenden wollen.   
Learn more in the interview with immunologist Byram Bridle 
 
 
1)	Die	Covid-Spritze	schützt	gar	nicht	vor	Übertragung	und	diente	Pfizer	nur	dazu	
Milliarden	Gewinne	zu	machen	
a)	Pfizer-Vertreterin	schockt	mit	Aussage:	Der	Covid-Impfstoff	sei	nicht	auf	die	Übertragbarkeit	
des	Virus	getestet	worden	-	Text	

https://weltwoche.ch/daily/pfizer-vertreterin-schockt-mit-aussage-der-covid-impfstoff-sei-nicht-auf-die-
uebertragbarkeit-des-virus-getestet-worden/ 

Der Covid-Impfstoff wurde zur Zeit seiner Einführung nicht darauf getestet, die Verbreitung des Virus zu 
verhindern. Dies räumte Janine Small, eine Vertreterin von Pfizer ein. 
Small äusserte sich im Rahmen der Anhörung zu Impfstoffen vor dem Europäischen Parlament. 
Der niederländische EU-Abgeordnete Rob Roos veröffentlichte den Austausch zwischen ihm und Small auf 
Twitter. Er fragte, ob der Covid-Impfstoff von Pfizer darauf getestet wurde, die Übertragung des Virus zu 
stoppen, bevor er auf den Markt kam. 
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Small antwortete: «Was die Frage betrifft, ob wir von der Limitierung des Impfschutzes wussten, bevor die 
Impfung auf den Markt kam: Nein. Wir mussten uns wirklich mit der Geschwindigkeit der Wissenschaft 
bewegen […].»  

BREAKING: 
In COVID hearing,#Pfizer director admits: #vaccine was never tested on preventing transmission. 
"Get vaccinated for others" was always a lie. 
The only purpose of the #COVID passport: forcing people to get vaccinated. 
The world needs to know. Share this video! pic.twitter.com/su1WqgB4dO 
— Rob Roos MEP (@Rob_Roos) October 11, 2022 
Am Tag nach der Anhörung hielten verschiedene EU-Parlamentarier eine Pressekonferenz. 
Sie wurde von Cristian Terhes, einem EU-Abgeordneten aus Rumänien, eröffnet, der für seine kritische 
Haltung zu den Massnahmen in der Pandemie bekannt ist. 
Er meinte, dass die Europäer für Produkte bezahlt hätten, die nicht das leisten würden, wofür sie 
angepriesen worden seien. 
«Meine Kollegen und ich sind schockiert, dass die Impfungen nicht auf die Eindämmung der Verbreitung 
getestet wurden, als die Pharmakonzerne eine Sondergenehmigung für den Impfstoff beantragten.» 

Kommentare 
Warum Du ab dem 2. Booster HIV-positiv und entweder dem Tod oder der Pharmaindustrie geweiht bist. 
Lies hier: https://ethomas.ch/corona-tatsachen/#[16.10.2022]  
Warum diese Impfung nutzlos ist, kann hier jeder selber nachlesen. Das sind übrigens die besten und 
ehrlichsten Experten, die der Planet zu bieten hat. >>https://doctors4covidethics.org/gene-based-
vaccination-quo-vadis/<  
 
 
b)	Die	Impf-Lüge	bescherte	Pfizer	und	Co.	zweistellige	Milliarden-Gewinne.	Doch	
verantwortlich	für	diesen	Skandal	sind	Medien	und	Politik	24.10.2022	

Dokumente,	die	das	US	Gericht	von	Pfizer	angefordert	hat,	belegen,	dass	Pfizer	der	FDA	2,8	Millionen	
Dollar	für	die	schnelle	Zulassung	des	„Impfstoffes“	(resp.	dieser	Biowaffe)	gezahlt	hat.	Die	Dokumente	
belegen	die	Korruption.	Siehe:	 https://phmpt.org/wp-
content/uploads/2022/03/125742_S1_M1_cover.pdf	
 
https://weltwoche.ch/daily/die-impf-luege-bescherte-pfizer-co-zweistellige-milliarden-gewinne-doch-
verantwortlich-fuer-diesen-skandal-sind-medien-und-politik/ 

Als Pfizer-Vertreterin Janine Small vor dem EU-Parlament einräumen musste, dass es bei der Einführung der 
Covid-Impfung keinerlei Evidenz in Bezug auf die Verbreitung der Viren gab, berief sie sich auf eine lapidare 
Rechtfertigung: «We have to move on the speed of science.» 
Frei übersetzt: Wir müssen uns mit dem begnügen, was die Wissenschaft uns liefert. 
Weltweit wurde der faktische Impfzwang mit einer angeblich wissenschaftlichen Evidenz begründet, die es 
in Wahrheit nie gab. 
Die Impf-Lüge fördert ein Muster zutage, das sich wie ein roter Faden durch die ganze Covid-Politik zieht. 
Von Schulschliessungen und Lockdowns bis zu Zwangsmasken und Impfpass – stets berief man sich auf eine 
angeblich wasserdichte wissenschaftliche Evidenz, die es in Wahrheit nie gab. Und wer Skepsis anmeldete, 
wurde als Wissenschafts-feindlicher «Covidiot» gebrandmarkt und niedergeschrien. 
Als Massstab der wissenschaftlichen Erkenntnis gilt die sogenannte Evidenz-Pyramide. Expertenmeinungen 
und mechanische Versuche stehen zuunterst in dieser Hierarchie. Sie gelten als unzuverlässig und haben 



,  
  

173                                                                                                                                      
kein grosses Gewicht. Doch viel weiter kam die Forschung (bis heute!) gar nicht. Es fehlte dazu schlicht und 
einfach die Zeit. 
Mit dem Mangel an Evidenz fehlte auch jede Grundlage für den vielbesungenen «wissenschaftlichen 
Konsens». 

 
Weltweit warnten Tausende von Wissenschaftlern vor den kontraproduktiven Nebenwirkungen einer 
ohnehin illusorischen «Null-Covid-Politik». In der Schweiz waren dies Koryphäen wie Professor Pietro 
Vernazza und Professor Beda Stadler, die sich ein Leben lang mit Viren befasst hatten. 
Dass die in der Task-Force vereinten Scharfmacher um die Modellrechner Christian Althaus und Professor 
Tanja Stadler die Deutungshoheit an sich rissen, hat nichts mit Evidenz und Konsens zu tun. Sie waren bloss 
schriller, lauter und radikaler. 
Der vermeintliche «wissenschaftliche Konsens» war eine Erfindung von Medienschaffenden und Politikern. 
Gegenseitig steigerten sich die Meinungsmacher in einen veritablen Machtrausch. Sie allein bestimmten, 
wer zu Worte kommen und welche angebliche Wahrheit verkünden durfte. Wer nicht nach ihrer Peitsche 
tanzte, wurde in den Orkus der Verschwörungs-Theoretiker verbannt. 
Kein Wunder, dass sich die Schreihälse von gestern nun in beredtes Schweigen hüllen und den Pfizer-
Skandal mit keinem Sterbenswörtchen erwähnen. 
 
 
3)	mRNA	Impfungen	wurden	designed	mit	dem	Ziel	schwere	Krankheiten	auszulösen	und	gegen	
Antikörper	resistent	zu	sein	29.11.1022	-	Text	

Engl. Original Titel: Intended Consequences: mRNA Vaccines were Designed to Cause Severe Disease and Be 
Resistant to Antibodies 29.11.1022 
https://karenkingston.substack.com/p/intended-consequences-mrna-vaccines 

Die Biotech Analystin Karen Kingston weist darauf hin, dass die Daten der Erfinder des Spike Protein, 
Barney Graham & Jason McLellan, belegen, dass die mRNA COVID-19 Impfstoffe absichtlich nicht dazu 
designed wurden gegen SARS-CoV-2 oder Varianten zu schützen, sondern Krankheiten zu verursachen. 
Barney Graham of the NIAID and Jason McClellan of the University of Texas are the inventors of the S-2P 
spike proteins produced by the COVID-19 mRNA vaccines. 

In a February 19, 2020 article in Science, authored by the inventors of coronavirus S-2P spike proteins, 

Barney Graham and Jason McClellan, the authors state that the S-2P ‘spike protein’ has stronger binding 

affinity to the ACE-2 receptors (in the hearts, lungs, kidneys, and endothelial cell line of blood vessels) 

than the original SARS-CoV-2 (S) spike protein. 
Graham and McLellan also tested synthetically recreated antibodies for coronaviruses (SARS-CoV-

2) against the S-2P spike proteins. Their research showed that none of the antibodies for 
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coronaviruses bound to the new trimeric two-proline spike (S-2P) proteins and no coronavirus antibodies 

were able to neutralize it. 

This scientific evidence (authored by the inventors of the spike proteins) confirms that the COVID-19 

mRNA vaccines; 
• do not produce antibodies to SARS-CoV-2, and 
• are resistant to the antibodies for SARS-CoV-2, and therefore - 

It is scientifically and clinically IMPOSSIBLE for Pfizer’s FDA-approved mRNA vaccines TO PROVIDE ANY 

PROTECTION AGAINST SARS-CoV-2 infection, or any coronavirus, including ‘VARIANTS’. 
This is why Dr. Fauci discouraged people to test for SARS-CoV-2 antibodies, vaccinated or not.  

The COVID-19 ‘public health’ vaccine campaign was never about ‘preventing SARS-CoV-2 infection’, it was 

about getting a needle in every arm of every American; from adult seniors to teenage adults and even 

pregnant women and six-month old babies, in order to force their bodies to produce the pathogenic spike 

proteins, not SARS-CoV-2 antibodies. 
The strong binding of the S-2P spike proteins to the ACE-2 receptors (produced by the mRNA vaccines), is 

further scientific proof that the COVID-19 mRNA vaccines were designed to cause disease (pathogenic). 
Per the inventors, the S-2P two-proline trimeric spike is different and more pathogenic than the (S) wild 

type spike produced by the SARS-CoV-2 virus. 
Perhaps one can logically conclude that the FDA authorized and approved Pfizer’s mRNA vaccines because 

the mRNA injections elicited a ‘robust immune response.’ But the FDA had no evidence that the ‘robust 

immune response’ provides any clinical benefit in reducing the risk of SAR-CoV-2 infection, severe disease, 

hospitalization, or death. 
During the FDA’s December 11, 2020, emergency use authorization meeting for the Pfizer COVID-19 mRNA 

vaccines, FDA committee members pointed out that the mRNA vaccines appear to provide no clinical 

benefit, specifically regarding severe disease. 
Per the FDA’s own words, in the history of the FDA, the FDA has never approved a vaccine that does not 

protect against severe disease (until the agency approved the COVID-19 mRNA vaccines). 
This is where it gets interesting though (and by interesting, I mean ‘evidence of criminal intent’ interesting). 

Per the data discussed during that same FDA meeting, not only do Pfizer’s COVID-19 mRNA vaccines NOT 

prevent severe disease, Pfizer’s mRNA vaccines cause SEVERE COVID-19 within 7 days of being injected. 
Page 41 of PFIZER’s EUA submission, states that there were 409 patients who had COVID-19 symptoms 

within 7 days of getting their first (1st) or second (2nd) PFIZER shot, BUT these patients did not have a 

positive PCR-test or SARS-CoV-2. 
Per PFIZER’s own document, “unconfirmed COVID-19 cases could have masked clinically significant 

adverse events that would have otherwise been detected.” 
Per PFIZER’s EUA submission, clinically significant or severe COVID-19 cases were defined in the Phase 3 

Study as kidney, liver, or neurological dysfunction*, low oxygen levels, respiratory failure, mechanical 

ventilation, systemic shock, admission to the intensive care unit (ICU), or death. 
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Pages 15-16 of PFIZER’s EUA submission, states that the incidence of expected serious adverse events 

(reactogenicity) in 100 children aged 12-15 years, was so incriminating that Pfizer and the FDA agreed to 

not release (cover-up) the data. 

“Reactogenicity data (including severe adverse events from the October 22, 2020 FDA/Industry meeting) 

from a total of 100 adolescents 12 through 15 years of age…were provided in the EUA submission. 

However, the Sponsor (Pfizer) did not request inclusion of this age group in the EUA because the available 

data…were insufficient to support favorable a benefit-risk determination at this time. Therefore, the 

reactogenicity data for participants (children) 12 through 15 years of age are not presented in this 

document.” - FDA EUA Review Committee for Pfizer EUA COVID-19 mRNA Vaccines, 12/11/20 
The FDA knew Pfizer’s mRNA vaccines would permanently injure and harm children. Immediately after this 

meeting, the FDA should have stopped all trials, especially the trial for children. Allowing the pediatric trials 

to move forward was a criminal act by the FDA resulting in the unnecessary battery (bodily injury) of 

children. 

Beispiel eines mit dem Pfizer Impfstoff schwer geschädigten Teenagers: 

Maddie de Garay was a healthy, happy 12-year old girl prior to being a study participant in Pfizer’s 12-15 

year old Phase 3 trial. Within 24 hours of receiving her 2nd mRNA Pfizer vaccine, Maddie suffered severe 

crippling nerve pain, memory loss, vision disturbances, and irregular menstrual cycles. Maddie is suffers 

particle paralysis and requires a wheel chair and NG tube. Her serious adverse events were recorded as a 

stomach ache in the Pfizer trial. 
During the December 11, 2020 FDA meeting, data was disclosed of a teenager from the 16-17 year old 

group (n=77) who was vaccinated with the Pfizer mRNA vaccine. The vaccinated teenager fractured his 

facial bone structures, likely from the fainting caused by the mRNA vaccines. 
Per the September 17, 2021, FDA committee meeting, the FDA has full knowledge that two (2) injections of 
Pfizer’s mRNA vaccines increases a person risk for developing COVID-19 over time versus a person who 
remains unvaccinated. 

In other words, Pfizer’s COVID-19 mRNA vaccines cause COVID-19. 
So there you have it. The FDA authorized and approved the COVID-19 mRNA vaccines knowing the 

injections would cause injury, disease, disabilities, and death at a higher rate than the ‘SARS-CoV-2 virus’ 

(much, much higher rate). 
The FDA mRNA vaccine committee is also well-versed in the immunogenicity and lethality of ‘mRNA 

vaccines’ based on over a decade of analysis by the agency on protein-based therapies. 
Lastly, on October 22, 2020, (prior to any mRNA vaccine authorizations) the FDA had a meeting with 
industry, where a list of the expected severe diseases and outcomes caused by the mRNA vaccines was 
disclosed. When the FDA authorized and then approved the COVID-19 mRNA vaccines, the agency knew 
that the mRNA vaccines do not prevent severe disease, but rather cause severe disease and death. 

The list of diseases and outcomes are not side effects, including death, are the INTENDED 

CONSEQUENCES of the COVID-19 mRNA vaccines. 
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Based on the body of evidence submitted to the FDA by Pfizer, the FDA is fully knowledgeable that 

Pfizer’s COVID-19 mRNA vaccines cause mild-moderate disease, severe disease, injuries, disabilities, and 

even death in adults and children. Th FDA is fully aware that the mRNA vaccines put American adults and 

children at significant risk for hospitalizations and death while the ‘SARS-CoV-2 virus’ does not. 
Based on this body of evidence, Pfizer’s COVID-19 mRNA vaccines are not vaccines but are biological 

weapons per 18 US 175. 

The evidence in this article is primarily from Pfizer’s documents submitted to the FDA. The other evidence is 

from the FDA and a peer-reviewed journal authored by the inventors of the 2-SP spike protein produced by 

COVID-19 mRNA vaccines. Each statement made can be verified with the link provided to a government 

website (either NIH.gov or FDA.gov) where you will find the documents that are cited. 
This article is based on evidence that can stand up in a court of law. Please share with government 

officials, school boards, churches, and your health care providers. Please share with your friends and family. 

Our loved ones, our communities, and our country cannot be healed if they are unaware of how they have 

been harmed. 

The FDA’s approval of COVID-19 mRNA vaccines is not only fraudulent, it is conspiracy to commit 

premeditated battery and murder of Americans with a biological weapon. 
Was kann man dagegen tun? 

1) Gott um Hilfe bitten, siehe Psalm 140,1-3: “Rescue me, Lord, from evildoers; protect me from the violent 

who devise evil plans in their hearts and stir up war every day. They make their tongues as sharp as a 

serpent’s; the poison of vipers is on their lips.” 

2) Take Down COVID-19 
The uncomfortable truth is that we all have been lied too and deeply betrayed by leaders we trust, and 

some we even adored. All offices of power across our nation; from our President and Federal Healthcare 

agencies to our local governors, mayors, city counsel members, and even our health care service providers, 

employers, and school boards members. If you’re questioning on how to know if a government, public 

official or even if your employer or school is an ally of the American people of our children, there is a simple 

challenge to give them; 
Demand Local Officials Take Down COVID-19. 
Call for governors, mayors, school boards, colleges and universities, health care officials, health care 

centers, businesses, and churches to; 
• Make a public declaration that COVID-19 mRNA vaccines cause disease and death and must be 

banned and recalled immediately 
• Immediately STOP ALL COVID-19 testing, treatments and mRNA vaccines 

• REJECT and STOP ALL FUNDING for all COVID-19 programs 

• *CALL FOR GOVERNORS to CRIMINALIZE the promotion and administration of mRNA VACCINES 
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*Governors have the power to reject the HHS declaration that SARS-CoV-2 is a threat to public health and 

national security and to criminalize the use of all EUA designated COVID-19 products, tests, and mRNA 

vaccines. Demand that they do. 
 
 
4)	Am	10.7.2022	entschied	der	oberste	Gerichtshof	der	USA,	dass	das	Covid	Pathogen	keine	
Impfung	ist	und	um	jeden	Preis	vermieden	werden	muss	–	Text		

Engl. Artikel: The Supreme Court In The Us Has Ruled That The Covid Pathogen Is Not A Vaccine, Is Unsafe, 
And Must Be Avoided At All Costs 28.8.2022 
https://bestnewshere.com/the-supreme-court-in-the-us-has-ruled-that-the-covid-pathogen-is-not-a-
vaccine-is-unsafe-and-must-be-avoided-at-all-costs/ 
Supreme Court has canceled universal vaccination In the United States, the Supreme Court has canceled 
universal vaccination. Bill Gates, US Chief Infectious Disease Specialist Fauci, and Big Pharma have lost a 
lawsuit in the US Supreme Court, failing to prove that all of their vaccines over the past 32 years have been 
safe for the health of citizens! The lawsuit was filed by a group of scientists led by Senator Kennedy. Robert 
F. Kennedy Jr .: “The new COVID vaccine should be avoided at all costs. I urgently draw your attention to 
important issues related to the next vaccination against Covid-19. For the first time in the history of 
vaccination, the so-called mRNA vaccines of the latest generation directly interfere with the patient’s 
genetic material and therefore alter the individual genetic material, which is genetic manipulation, which 
was already prohibited and was previously considered a crime. The coronavirus VACCINE IS NOT A 
VACCINE! ATTENTION! What has always been a vaccine? It was always the pathogen itself – a microbe or 
virus that was killed or attenuated, that is, weakened – and it was introduced into the body in order to 
produce antibodies. Not even a coronavirus vaccine! It is not that at all! It is part of the newest group of 
mRNA (mRNA) allegedly “vaccines”. Once inside a human cell, mRNA reprograms normal RNA / DNA, which 
begins to make another protein. That is, nothing to do with traditional vaccines! Robert F. Kennedy Jr .: 
“The new COVID vaccine should be avoided at all costs. The coronavirus VACCINE IS NOT A VACCINE! 
Vaccinated people will have to come to terms with the consequences, because they can no longer be cured 
by simply removing toxins from the human body, as in a person with a genetic defect such as Down 
syndrome, Klinefelter syndrome, Turner syndrome, genetic heart failure, hemophilia, cystic fibrosis, Rett 
syndrome, etc. ), because the genetic defect is forever! 
Federal Law Now Prohibits Mandates of Emergency Use COVID Vaccines, Tests, Masks . 
What The Covid Vaccine Really Is….A Pathogen 
Robert F Kennedy Jr, Dr David Martin, Dr Judy Mikovits PhD Microbiologist Expose The Pathogen That Is The 
Covid Shot 
 
 
5)	AZK	18	Beate	Bahner:	Corona	Impfung:	„Was	Ärzte	und	Patienten	unbedingt	wissen	sollten“	
2022	11	–	u.	wichtig	für	Impfgeschädigte	-	Text	

https://mediathek.viciente.at/66133/		-	-	https://www.bitchute.com/video/JGqhxX5hjOO6/		
Dauer:	Std.	1:05:37	-	
Fachanwältin	für	Medizirecht.	Ihr	Buch:	Corona	Impfung.	Erchienen	Septemer	2021	

Im	September	2022	weist	das	Paul	Ehrlich-Institut	42	Krankheitsbilder	aus,	die	aufgrund	der	Corona-
Impfung	auftreten	können.	Wer	als	Arzt	vor	der	Covid-Spritze		nicht	ordentlich	aufgeklärt	hat,	riskiert	
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Schmerzensgeld,	Schadenersatzansprüche	sowie	Strafverfolgung.	Die	Fachanwältin	für	Medizinrecht,	
Beate	Bahner,	arbeitet	dieses	Hochrisikogebiet	für	Ärzte	und	Patienten	juristisch	auf.	
Anfang	zu	Rechten	(anhören)	
Min.	18:15	Die	rechtlichen	Aspekte,	die	von	Ärztene	missachtet	wurden.		(Anhören)	
Wer	schweigt	und	nicht	aufklärt,	stimmt	zu	und	riskiert	Schadensrsatzansprüche.	
Die	Ärzte	hatten	meist	nur	Interesse	an	der	Belohnung	durch	den	Staat	mit	zusätzlich	Euro	28	pro	
Impfung	und	einem	Zusatzverdienst	mit	den	Covid	„Impfungen“	von	über100‘000	Euro	jährlich.	Nur	
wenige	Ärzte	haben	nicht	geimpft.	Und	sehr	wenige	haben	Patienten	über	die	Risiken	und	Gefahren	
der	Covid	„Impfung“	aufgeklärt.	
Min.	29:00	Die	aufklärenden	Aufgaben	der	Behörden,	die	nicht	erfolgt	sind.	
Min.	30:30	Worüber	Ärzte	sonst	noch	aufklären	müssen.	
Min.	35:20	Die	Impfungen	erhielten	nur	eine	bedingte	Zulassung	für	1	Jahr,	und	die	Corona	
„Impfungen“	enthielten	gar	keine	Packungsbeilage	und	keine	Angaben	über	die	Inhaltsstoffe	und	
auchkeine	Fachinformation.	Das	ist	rechtswidrig	und	hätte	Ärzten	auffallen	müssen.	Denn	somit	weiss	
kein	Arzt,	was	sich	in	diesen	„Impfungen“	befindet	und	was	die	Gefahren	sind.	Wenn	er	dieses	Zeug	
dennoch	impft,	so	ist	das	rechtlich	gesehen	ein	grober,	schwerer	Behandlungsfehler,	für	den	er	im	Falle	
negativer	Auswirkungen	belangt	werden	kann.		
Min.	36:18	Voraussetzungen	für	Arzneimittelzulassung,	die	missachtet	wurden.	Die	Zulassung	eines	
Arzeimittlels	dauert	deshalb	nomalerweie	10-12	Jahre		und	nicht	wenige	Monate.	
Anmerkung:	Prof.	Stefan	Hockertz	hat	am	9.12.2020	VOR	Beginn	der	„Impfungen“	den	Corona	
Ausschuss	darauf	hingewiesen,	dass	bei	der	Entwicklung	der	Impfstoffe		gegen	Covid	die	
obligatorische	Schritte	Toxikologie	und	Pharmakologie	und	die	klinischen	Prüfungen	1-3	ausgelassen	
wurden,	und	dass	in	den	Experimenten	mit	Tieren	immer	alle	Tiere	an	der	mRNA	Impfung	gestorben	
sind.	Siehe	https://odysee.com/@transformation:f/Corona-Ausschuss-Prof.-Hockertz-zu-Corona-rna-
Impfung:b		Dieses	Video	habe	ich	vor	Ende	2020	als	Warnung	an	alle	mir	bekannten	Emailadresse	und	
an	alle	Alters-und	Pflegeheime	in	Bayern	geschickt.	Einige	haben	trotzdem	geimpft,	und	hatten	
anschliessend	viele	Tote,	die	gemäss	Aussagen	von	Pflegern	qualvoll	eines	Zwangstodes	gestorben	
sind.		
Min.	41:40	Die	EU	hat	mit	Verordnung	2020	aus	1043	vom	15.7.2020	unterzeichnet	von	der	Deutschen	
Julia	Klöckner	für	alle	4	Impfstoffe	die	Rechtsvorschriften	zum	Schutz	ausser	Kraft	gesetzt.	Alle	
Herstellervon	Impfstoffen	wurden	von	Sicherheitsvorkehrungen	befreit.	Deshalb	gab	es	keinerlei	
Prüfungen	zu	den	Auswirkungen	der	gentechnisch	veränderten	Organismen	in	den	Impfstoffen	auf	die	
Gesundheit	und	keinerlei	weitere	Prüfungen	zur	Toxokologie,	zu	Wechslwirkungen,	zu	Wirkungen	auf	
Schwangerschaft	etc.	Auch	darüber	hätten	Ärzte	informieren	müssen	und	mitteilen	müssen,	dass	sie	
nicht	wissen,	ob	diese	Spritze	wirkt,	ob	sie	schützt	und	ob	sie	sicher	ist,	und	dass	sie	bei	einer	zu	99%	
milde	verlaufenden	Corona	Erkrankung	ein	gewaltiges	Risiko	ist.		
Anmerkung:	Die	EU	ist	die	Fortsetzung	des	Chemie-Pharma-Öl-Kartells	der	Nazis	inkl.	Rockefeller‚s	
Standard	Oil.	Siehe	das	Video:	Der	Rat	der	Götter	-	Von	der	IG-Farben	zur	EU	von	Dr.	Rath	(2011).	
https://duckduckgo.com/?q=Von+den+IG-Farben+zur+EU+von+Dr.+Rath&atb=v245-
1&iax=videos&ia=videos&iai=https%3A%2F%2Fwww.youtube.com%2Fwatch%3Fv%3DDy124CvX_c
Q		Gemäss	der	Offenbarung	wird	„das	wiedererstandenen	römischen	Reich“	das	Reich	des	Antichristen	
mit	der	schlimmsten	Dikatur,	die	die	Menschheit	je	gesehen	hat,	und	zwar	dann,	wenn	die	Menschen	
gottlos	geworden	sind	und	sich	nicht	mehr	an	Gottes	Gebote	und	Gesetze	halten,	was	dies	zurückhält.		
Min.47	Die	Ärzte	hätten	auch	die	Behauptung	von	BionTech	über	eine	Risikoreduktion	durch	die	
Impfung	von	95	%	hinterfragen	müssen.	Denn	tatsächlich	haben	weniger	als	1%	ein	Risiko	an		
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Covid zu erkranken. Über 99% der Nicht-Geimpften haben kein Covid.	
Min.	50:45	Gemeldete	Todesfälle	aufgrund	der	Covid	„Impfung“.	Über	3‘000	Todesfälle	und	
über300‘000	negative	Nebenwirkungen	in	Deutschland.	Die	Meldungen	kommen	nicht	von	Ärzten,	
sondern	zu	90%	von	Angehörigen.		Die	Meldequote	beträgt	nur	1-5%.	Bei	einer	Meldung	von	5%	muss	
man	die	gemeldeten	Toten	mit	dem	Faktor	20	multipliziern.	Das	ergibt	60‘000	Impftote.	Der	Arzt	hätte	
auf	jeden	Fall	diese	Sicherheitsberichte	lesen	können	und	müssen.	
Min.	52:40	Typische	Nebenwirkungen,	die	früh	beschrieben	wurden:	Thrombozytopenie,	
anaphylaktische	Reaktionen,	Blutungen	und	Zyklusstörungen,	Guillaine	Barree	Syndrom	(eine	schwere	
nervenerkrankung	mit	Zittern),	Myokarditis,	Perikarditis	(Herzmuskelentzündung),	Kapillarlex	
Syndrom.	Das	Paul-Ehrlich-Institut	hat	für	den	Sicherheitsbericht	vom	September2022	42	
Krankheitsbilder	ausgewiesen.	Ende	August	2021	ware	es	noch	35.	Auch	bei	gesunden	Menschen	
besteht	durch	die	Covid	„Impfung“	ein	Todesfallrisiko.	Anfangs	waren	es	2	Impfungen.	Inzwischen	
werden	Geimpfte	alle	3	Monate	zum	Boostern	aufgefordert.	Das	ist	vergleichbar	den	ständigen	
Virenupdates	von	Bill	Gates	durch	das	Laden	neuer	Programme!		
Min.54:55	Schwerstkranke	mit	Krebs	und	Immunsuppression	waren	in	keiner	Studiengruppe,	wurden	
jedoch	für	die	Covid	„Impfung“	priorisiert.Dasselbe		gilt	für	Kinder	und	Hochbetagte.	Was	die	STIKO	
Ständige	Impfkommission	empfiehlt	sogar	6	Monate	alte	Babies	und		5-Jährige	zu	impfen.	Was	die	
STIKO	hier	tut	ist	unanständig,	unethisch	und	unwissenschaftlich.	Belegt	ist,	dass	die	Covid	
„Impfungen“	bei	der	Hälfte	der	Kinder	erhebliche	Nebenwirkungen	ausgelöst	haben,	während	Kinder	
normalerweise	durch	Corona	und	andere	Viren	nichts	zu	befürchten	haben	und	das	ständig	aus	
Kindergarten	und	Schule	Heim	bringen.	Zudem	wurde	dringend	empfohlen	Schwangere	gegen	Covid	
zu	impfen.	Das	ist	Lug	und	Betrug.	Eine	Studie	mit	186‘000	Schwangeren	von	Apil	bis	Septemer	2020	
erbrachte	ein	Risiko	von	nahezu	null.	247	Schwangere	waren	infisziert.	Davon	sind	14	schwer	
erkrankt.	Keine	ist	an	Corona	gestorben.		Bei		4	von	100‘000	wurde	die	Schwangerschaft	unterbrochen.	
Die	neugeorenen	konnten	alle	gesund	entlassen	werden.	Quelle:	Chronos	Studie	Deutschland.	Wer	
behauptet	Schwangere	müssten	eine	Covid-Impfung	erhalten,	der	handelt	kriminell.	Aus	diesem	Grund	
riskieren	Ärzte	Schmerzengeld	und	Schadensersatzansprüche	und	ein	Strafverfahren,	wenn	das	ganze	
Ausmass	der	Unredlichkeit	und	Unehrlichkeit,	des	Vertuschens	und	des	Verschweigens	ans	Tageslicht	
kommt.	Das	ist	nur	eine	Frage	der	Zeit.	nach	der	Zwangsimpfung	der	bundeswehr	2022	kam	es	dort	zu	
gewaltigen	Krankheits-explosionen	ei		gesunden,	kräftigen,	trainierten	Menschen	mit	einer	Steigerung	
von	4000%	im	Vergleich	zu	2020.		(Anmerkung:	Dasselbe	beim	US	Militär).	RA	Beate	Bahner	hat	
deshalb	in	ihrem	buch	am	Ende	einen	Straftatbestand	entworfen.		
Std.	1:02:00	Wenn	der	Arzt,	wie	hier	geschildert	aufgeklärt	hat,	und	der	Patient	dennoch	gimpft	
werden	will,	dann	muss	der	Arzt	ihn	eine	nacht	nach	Hause	schicken,	damit	der	Patient	über	seine	
Entscheidung	nachdenkt	und	mit	Partner	und	Familie	darüber	redet,	sonst	gilt	die	Aufklärung	als	nicht	
rechtzeitig.	
Ende:	Zitat	von	Sophie	Scholl,	Studentin	an	der	LMU	München,	die	1943	mit	21	Jahren	wegen	
aufklärenden	Flugblättern	von	den	nazis	zum	Tod	verurteilt	und	mit	Guillotine	geköpft	wurde:		
Der	grösste	Schaden	entsteht	durch	die	schweigende	Mehrheit,	die	nur	überleben	will,	sich	fügt	
und	alles	mitmacht.	
Das	zeigt,	wie	wichtig	Aufklärung	ist.	Klärt	andere		auf,	wo	es	geht.	Familie,	Freunde,	nachbarn,	
Arbeitskollegen,	Gemeinde,	in	öffentlichen	Verkehrsmitteln	etc.	Das	muss	unters	Volk.	
Anmerkung	von	mir:	Das	ist	auch	eine	Christenpflicht,	siehe	Epheser	5.	Wir	sollen	nicht	mit	den	
Werken	der	Finsternis	an	einem	Strang	ziehen,	sondern		sie	vielmehr	bloss	stellen	=	ans	Licht	bringen.	
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6)	Philip	Kruse,		RA	in	der	Schweiz	–	Rechtsbrüche	durch	die	WHO,	Regierungen,	Parteien,	
Richter	19.10.2022	–	Zusf.	

https://odysee.com/@ovalmedia:d/kruse:8 
Dauer: Std. 1:09:06 
Der	Rechtsanwalt	Philipp	Kruse,	Schweiz,	engagiert	sich	für	eine	freie	Impfentscheidung	und	gegen	
eine	übergriffige	Weltgesundheitsorganisation	(WHO).	Warum	die	Gewaltenteilung	im	Rechtswesen	
zum	Teil	nicht	funktioniert,	erläutert	er	Robert	Cibis.	Schließlich	weisen	sie	Wege	auf,	um	die	
Rechtsstaatlichkeit	zu	schützen.	
Inhalt	
Beginn:	zur	Okonomisierung	der	berufe	(Anmerkung:	Die	Ökppmisierung	sämtlicher	Tätigkeiten	ging	
seit	Anfang	der	90er	Jahre	von	amerikan.	Universitäten	und	der	HSG	St.Gallen	aus,	und	hat	inzwischen	
sogar	schon	zur	Schliessung	von	Krankenhäusern	wie	Starnberg	geführt.)	
Min.	5:20	Wie	ökomisiert	ist	das	Rechtswesen	in	der	Schweiz?	
Min.	15:00	In	der	Schweiz	werden	Richter	von	Parteien	gewählt.	Wer	gewählt	werden	möchte,der	folgt		
dem	Parteienprogramm.	In	der	Schweiz	sind	sämtliche	Parteien	seit	März	2020	dem	Lügen-narrativ	
gefolgt.	Das	Parlament	hat	bis	heute	die	Überprüfung	der	Risiko-Lage,	der	PCR-Tests	etc.	abgelehnt	
und	hat	Aufforderungen	durch	bürger	und	Juristenvereiigungen	ignoriert	und	hat	ogar	dazu	eigetragen	
den	Machtbereich	des	bundesrates	mit	der	Lüge	„Covid-bedrohung“	zu	erweitern	bis	Juni	2024	
(Anmerkung:	weil	es	korrupt	und	mit	Leuten	von	Roche	unterlaufen	ist.).	Die	Richter	sind	Teil	des	
Systems,	Teil	ihrer	Partei,	und	wenn	alle	Parteien	das	Corona	narrativ	unerstützen,	dann	muss	ein	
Richter	in	der	Schweiz	das	in	sein	Urteil	einbeziehen.	Ihre	Aufgabe	ist	es,	einen	Richter	zu	finden,	der	
davon	abweicht.		
Min.	17:10	Viele	Mitglieder	im	Parlament	sind	ökonomisiert	und	haben	ihre	Unterstützerund	
Souffleure.	Das	gilt	auch	für	Staatsanwälte.Die	Angst	nicht	wiedergewählt	und	arbeitslos	zuwerden	
bestimmt	den	Kurs.	Diese	Leute	sind	deshalv	sehr	sicherheitsorien	tiert	und	sehr	risikoavers.	
Min.	20:20	Der	nachweis	des	tatsächlichen	Schadens	könnte	in	der	Schweiz	am	meisten	Früchte	
tragen.	Es	ist	nur	eine	Frage	der	Zeit,	bis	allen	klar	ist,	dass	mit	der	Covid	Spritze	ernsthafte	Folgen	
verbunden	sind	und	dass	sich	ein	Richter	daran	nicht	die	Finger	verbrennen	will	und	dieses	
Verbrechen	nicht	schützt.		
Min.	22:12	Was	kann	man	da	als	Jurist	machen?	Im	Gegensatz	zur	EU	hat	die	Schweiz	rein	nationale	
Zulassungsregeln.	Voraussetzung	für	eine	notzulassung	von	2	Jahren	ist,	dass	durch	diese	Substanz	
eine	schwerwiegende	tödliche	Krankheit	bekämpft	wird.	Es	muss	einen	positiven	nettonutzen	haben.	
Und	es	darf	kein	ordentlches,	zugelassenes	Arzneimittel	vorhanden	sein	(wie	Ivermectin	und	wie	
Hydroxichloroquin	mit	Zink),	das	diese	Krankheit	erfolgreich	bekämpft.		notzulassung	bedeutet	
immer,dass	man		keine	andere	Subtanz	hat.	(Deshalb	hat	also	die	bRD	2021	die	Verschreibung	und	den	
Verkauf	von	Ivermectin	und	wie	Hydroxichloroquin	mit	Zink	den	Ärzten	und	Apotheken	verboten!)	In	
der	Schweiz	kann	man	nachweisen,	dass	Covid	für	95-99%	keine	tödliche	Krankheit	ist.	Für	Mnschen	
im	Alter	bis	60-70	Jahen	besteht	gar	kein	Risiko.	Somit	gibt	es	keine	Voraussetzung		eine	Impfung	
zuzulassen.	Die	Schadensmeldung	der	Covid-Spitze	liegt	um	den	Faktor	40-50	üver	den	nomalen	
Schadensmeldungen	von	Grippeimpfungen.	Diese	Zahlen	kann	man	inden	USA,	vei		der	EMA,und	in	der	
Schweiz	ablesen.		Der	nutzen	fällt	deshalb	gegenüber	dem	Risiko	negativ	aus.		
Min.	28:00	Grundprinzip:	Der	Staat	darf	sich	nur	dort	einmischen,	wo	es	unbedingt	erforderlich	ist.	Er	
muss	der	Verhältismässigkeit	Rechnung	tragen.	Und	er	darf	keinen	Schaden	verursachen.		
Min.	29	Gemäss	der	Verfassung	muss	die	WHO	der	Gesundheit	dienen.	Sie	darf	den	Menchen	durch	
ihre	Interventionen	nicht	schaden	und	sie	krank	machen	und	ins	Elend	stürzen	und	die	Existenz	
rauben.	Der	Staat	hat	nur	dann	seine	Legitimation,	wenn	er	den	Interessen	der	bevölkerung	dient.	
Wenn	im	grossen	Stil	das	Gegenteil	passiert,	-	wie	das	seit	2020	der	Fall	ist	–	so	laden	diese	Leute	
strafrechtlich	individuelle	Schuld	auf	sich	und	erodieren	das	Fundament		des	Staates.	Grundrechte	
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taugen	nur	dann	etwas,	wenn	sie	wirksam	durchgesetzt	werden	können.	Die	Grundrechte	sind	jedoch	
fundamentalst	für	die	Rechtfertigung	eines	gesamten	Staatswesens	und	sollten	deshalb	für	jeden	
Staatsdiener	von	besonderer	bedeutung	sein.	Deshalb	muss	man	auf	Entscheiungsseite	auch	immer	
Leute	integrieren,	die	die	Aufgabe	des	Advocatus	diavoli	ausüben.		In	der	schweizer	Regierung	fehlt	
das	offensichtlich.	Wer	ihre	Entscheidungen	hinterfragt,	wird	an	den	Rand	der	Legalität	gedrängt	und	
diffamert.	Viele	Schweizer	können	sich	nicht	vorstellen,	dass	der	Staat	nicht	zu	ihrem	besten	handelt,	
sondern	zu	ihrem	Schaden,	weil	es	das	im	Laufe	ihrer	Geschichte	nicht	gab	(ausser	gegenüber	
alleinstehenden	Müttern	und	ihren	Kindern,	mit	denen	sie	bis	heute	teuflisch	umgeht).	Das	macht	es	
neben	der	medialen	einseitigen	berichterstattung	besonders	schwierig.	
Min.	32:25	Die	Verfassung	ist	eine	Gesellschaftsfriedensbasis.	Wenn	man	sie	demontiert,	so	demontiert	
man	auch	Lösungsmechanismen,	die	die	Gesellschaft	zusammenhalten	und	die	die	Wirtschaft	am	
Laufen	halten.	Das	führt	zu	Rissen	in	der	Gesellchaft,	an	der	alle	Schaden	nehmen.	
Min.	33:35	Welchen	Status	hat	die	WHO?	Sie	hatte	von	Anfang	an	seit	1948	eine	Verfassung	wie	ein	
Staat,	um	aus	ihr	ein	letztendlich	ein	supranationales	hoheitliches	Konstrukt	zu	machen.	Da	
entscheiden	Gremien	etwas	hinter	verschlossenen	Türen	und	es	givt	keine	Kontrollmechanismen.	Seit	
Covid	ist	die	Gewaltentrennung	in	allen	Staaten	gleichzetig	deaktviert.	(weil		die	WHO	mit	dem	WEF	
kooperiert,	das	mit	Klaus	Schwab’s	Young	Global	Leaders	seit	1993	alle	westlichen	Staaten	unterlaufen	
hat,	um	den	Great	Reset	durchzupressen,	dessen	Ziel	die	Enteignung,	die	totale	Versklavung	und	die	
gewaltsame	bevölkerungsreduktion	ist.)		Entschieden	wird	nur	durch	den	Generalsekretär	der	WHO	
(der	ein	ehemaliger	Terror	ist).	Am	20.7.2022	hat	er	aich	bei	den	Affenpocken	über	die	Empfehlung	
des	nomalerweise	entscheidenen	Emergency	board	hinweg	gesetzt.	Diese	Leute	sind	nicht	
demokratisch	gewählt,	gewähren	keine	Transparenz,	und	es	gibt	keine	neubeuteilung	der	Situation.	Im	
März	2020	hat	die	WHO	den	Gesundheitsnotstand	ausgrufen,	alle	6	Monate	verlängert	und	bis	nicht	
mehr	aufgehoben.	D.h.		hier	wird	willkürlich	auf	basis	unbekannter	Daten	ein	Gesundheitsnotstand	
ausgerufen.	Damit	stellt	sich	die	WHO	üver	das	Recht	und	über	die	Staaten	und	bewirkt,	dass	die	
Staaten	(durch	die	Young	Global	Leaders)	ihre	Regierungssysteme	danach	ausrichten,	und	dass	es	auch	
in	den	Staaten	keine	Überprüfung	gibt,	weil	die	WHO	es	so	befohlen	hat	(und	die	Young	GloVal	Leaders	
in	den	einzelnen	Staaten,	das	gehorsam	umsetzen.).	Wenn	das	31	Monate	lange	Auswirkungen	hat,		so	
führt	das	zu	einer	Staatstransformierung	Richtung	totalitäres	System.	Eine	Verfassungsrevision	
verlangt	jedoch	die	Mitwirkung	des	Volkes	nach	ganz	strengen,	klar	festglegten	Spielregeln.	De	facto	
haben	wir	jetzt	eine	Verfassungsrevision	auf	befehl	der	WHO.	Das	müsste	bei	jedem	Schweizer	die	
Alamsignale	auslösen.	Die	WHO	hat	alle	Schutzmechanismen	der	UnO,	der	EMRK	und	des	
nürnbergerKodex	wie	ein	Panzer	überrollt	und	will	sogar	noch	mehr	Macht.	Man	sollte	deshalb	der	
WHO	sofort	die	Mitgliedschaft	kündigen,	weil	sie	klar	zum	Ausdruck	gebracht	hat,	dass	es	ihr	gar	nicht	
um	die	Gesundheit	der	Menschen	geht.	Man	muss	die	WHO	zwangsläufig	auflösen,	weil		sie	ihre	
Zielsetzungen	nicht	erfüllen	kann.	Juristisch	führt	der	Weg	über	die	Aufklärung	der	bevölkerung	und	
direktdemokratische	Möglichkeiten	in	der	Schweiz.	Es	gibt	in	der	Schweiz	bürgerrechts-orgaisationen,	
die	das	Handeln	der	WHO	in	keiner	Weise	dulden.	Seit	1995	sind	über	4	Milliarden	US	Dollar	an	die	
WHO	geflossen.	
Min.	46:30	Auch	die	nazis	hatten	eine	Impfkampagne	mit	Zwangsimpfung		gegen	Diphterie	und		
schossen	mit	der	Propaganda	auch	weit	über	das	Ziel	hinaus.	Denn	auch	diese	Impfung	war	nicht	
ungefährlich.	Auch	damalswurde	gefordert,dass	sich	der	einzelne	dem	Volkswohl	unterwirft.	Und	
letztendlich	hat	dies	hauptsächlich	der	bereicherung	und	dem	Wohl	der	Machthaber	gedient.	
Min.	49:50	Die	WHO	ist	eine	grosse	Propaganda-Maschinerie,	die	dazu	benutzt	wird,	denjenign,	die	von	
den	Substanzen	finanziell	profitieren,	den	Absatz	zu	ermöglichen.	(Dazu	zählt	auch	Roche).	Neben	dem	
Ökonomischen	spielen	auch	Selektionsmechanismen	eine	Rolle,	wie	sie	von	der	Eugenik	verfolgt	
werden.	
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Min. 51:35 Was machst Du als Anwalt?	
Min. 54:00 Was können andere Juristen tun?	
Std. 1:03:45 zum WEF, das auch eine treibende Rolle spielt	
(Anmerkung:	Das	WEF	ist	der	Privatclub	von	Klaus	Schwab	.	Sein	Vater	führte	das	Unternehmen	
Escher-Wyss	,	das	von	Hitler	als	1.	Unter-nehmen	für	Zwangsarbeiter	ausgezeichnet	wurde.	Sein	Vater	
hat	sich	von	seiner	Mutter	scheiden	lassen,	weil	sie	eine	Jüdin	war.	Diese	ist	in	die	USA	migriert.	Klaus	
Schwab	tätigte	erst	illegale	Urangeschäfte	mit	Südafrika,	ging	danach	in	die	USA,	wo	er	ein	Schüler	von	
Henry	Kissinger	und	ein	CIA	Agent	wurde,und	ging	danach	nach	Genf,	wo	sich	die	WHO,	GAVI	und	CEPI	
und	d	das	Head	Quarter	von	Rothschild	befinden	nd	gründete	das	World	Economic	Forum	(WEEF)	als	
sein	Privatclb,	das	mit	der	WHO	kooperiert,	die	die	Ein-Welt-Regierung	werden	will	und	die	.).		
 
 
7)	Lara	Logan	&	Sasha	Latypova	zur	Vertuschung	des	biologischen	Kriegs	durch	DOD	/	mit	dem	
FDA	Theater	27.12.2022	–	sehr	wichtig	

Engl. Original Titel: Lara Logan & Sasha Latypova7on DoD "vaccine" Coverup /w FDA Theater 12 2022  
https://rumble.com/v22ijfs-lara-logan-and-sasha-latypova-on-dod-vaxx-coverup-w-fda-theater.html 
Dauer: Std. 1:11:25 
BEWEISE zu den Betrügereien bei der Zulassung der „Impfstoffe“ gegen Covid-19. 
Einige Notizen 
 
Min. 27:39 Die Regierung der USA wusste von Anfang an, dass Covid-19 eine Biowaffen-Attacke ist. Denn 
Dokumente und Verträge des Department of Defense (Verteidigungsministeriums) belegen, dass 
Lieferanten in der Ukraine 3 Monate vor Bekanntgabe einer globalen Pandemie mit Forschung zu Covid-19 
beauftragt wurden. Das wurde geheim gehalten und dem amerikanischen Publikm nie gesagt. Statt dessen 
wurde der Eindruck vermittelt, es handle sich um einen Gesundheitsdnotstand. Damit wurden Politiker, der 
ganze medizinische Komplex mit Ärzten und Krankenschwestern, und das ganze Volk absichtlich belogen. 
Statt dessen wurde das Narrativ mit einer Übertragung von Fledermäsen auf Menschen auf dem Markt in 
Whan verbreitet und dessen Hinterfragung verboten. Die DOD wsste Monate zuvor, dass Covid-19 ein 
biologischer Krieg ist und verdeckten das mit Lügen. 
Min. 30:00 Die Inhaltsstoffe der „Impfstoffe“ gegen Covid-19 wurden ebenfalls geheim gehalten. Der Grnd 
ist, dass die DOD mit anderen Regierungseinheiten diesen biologischen Krieg führt.   
	
Mein Kommentar mit Bitte um Information 
R E Q U E S T 
SASHA LATYPOVA PLEASE PROVIDE THE MOST IMPORTANT OF THIS VIDEO IN WRITTEN FORM: 
SWISS LIKE TO FORBID THE WHO IN SWITZERLAND. We can reach this with 100'000 signatures. 
In january 2023 the swiss president Alain Berset already got two criminal complaints for his lies about safety 
and efficacy of the vaccines, 1) one from the banker and film maker Pascal Najadi, who made the film 
"Grounding" on the destruction of Swissair by incompetence of the government and manipulations of 
banks, and 2) the the second from the civil rights movement MASS-VOLL (= enough is enough) due to 
insider criminality in the government 
1a) https://odysee.com/@millenniumarts:b/2023-01-06-icic-impromtu-2-en:f 
1b) https://www.bitchute.com/video/iHEURxruQ1De/ 
1c) https://datenarche.de/archive/datenarche/icic-impromtu-2-1-strafanzeige-gegen-schweizer-
bundespraesidenten-update/ 
2) https://report24.news/ 
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THEREFORE WE NEED YOUR INFORMATIONS IN SHORT WRITTEN FORM FOR REACHING TO FORBID THE 
WHO! 
BUT such long videos, and the too fast, speech of Sasha Latypova are not helpful in the international field 
We need a SCRIPT for translations into the languages of our country - german, french, italian - everybody 
can and will read 
and VIDEOS of max 10 minutes, everybody will see, because this is not too time consuming. 
All student in Europe are trained for this since end of the 90ties, because the universities and enterprises 
have trained since then for globalization. 
Americans are monolingual, and usually not trained in intercultural communication, because they don't 
need this, and practice mostly the old fashioned and time consuming university model with 1 hour speech, 
which is not helpful in the intercultural field and not helpful in crises and for overcoming problems 
Thank you for understanding, and for help. God bless your work! 
With kind regards from a swiss retired organizational psychologist and trainer and consultant in 
intercultural communication. 
My email is gabriela.kessler at gmx.net 
 
 
8)	Strafanzeige	gegen	BioNTech	wegen	§	95	AMG	-	Musterschreiben	

https://www.extremnews.com/berichte/vermischtes/349e188160876e1		
Jeder Bürger der Bundesrepublik Deutschland kann auf der Suche nach dem einen Staatsanwalt mit echtem 
rechtsstaatlichen Rückgrat eine begründete Strafan-zeige gegen den Impfstoffhersteller BioNTech stellen. 
Nachfolgend eine mögliche Musterklage, formuliert von der Rechtsanwältin Christiane Ringeisen aus 
Hessen. Dies berichtet der Medizinjournalist Hans U. P. Tolzin auf dem Portal "Impfkritik.de". 
Weiter berichtet Tolzin: " 
An die Staatsanwaltschaft 
Musterstraße. 
12345 Musterstadt 
Weiter o.g. Webpage  
 
 
9)	Never	Again	Is	Now	mit	Vera	Sharav	by	Robert	Cibis	5.10.2022	=	Methoden	der	Eugenik´	und	
Kontrollmechanismen	

https://odysee.com/@ovalmedia:d/sharav:d 
Dauer: Std. 1:18:04 
Abstract 
Zu	den	Greueltaten	der	Nazi-Zeit	gehören	verbrecherische	medizinische	Experimente	und	
Zwangssterilisationen.	Der	Nürnberger	Kodex	von	1947	vermittelt	medizinethische	Grundsätze	in	der	
Medizinerausbildung.	Es	ist	die	wichtigste	ethische	Richtlinie	bei	medizinischer,	psychologischer	und	
anderer	Experimente	am	Menschen.	Anlässlich	des	75.	Jahrestages	fehlt	allerdings	eine	durch	
öffentliche	Mittel	organisierte	Gedenkveranstaltung,	es	fehlt	eine	Medienkampagne	in	den	Altmedien.	
Also	taten	sich	NGOs	zusammen	für	eine	grosse	Demonstration.	Die	zentrale	Rede	am	20.	August	hielt	
Vera	Sharav.	Sie	ist	schon	heute	legendär.	Die	Holocaust-Überlebende	und	Gründerin	der	Alliance	for	
Human	Research	Protection	erklärt	Robert	Cibis,	was	wir	aus	dem	Holocaust	lernen	können:	
„Diejenigen,	die	erklären,	Holocaust-Analogien	„Tabu“	seien,	verraten	die	Opfer	des	Holocausts,	indem	
sie	dessen	Bedeutung	leugnen.	Wenn	wir	einen	weiteren	Holocaust	verhindern	wollen,	müssen	wir	die	
bedrohlichen	aktuellen	Parallelen	erkennen,	bevor	sie	das	Gefüge	der	Gesellschaft	vergiften.	(...)	Der	
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Holocaust	begann	nicht	in	den	Gaskammern	von	Auschwitz	und	Treblinka.	Dem	Holocaust	gingen	neun	
Jahre	der	schrittweisen	Einschränkung	der	persönlichen	Freiheit	und	der	Aufhebung	der	Gesetze	und	
Grundrechte	voraus.	Die	Bühne	wurde	durch	Angstmacherei	und	Hasspropaganda	bereitet.	Eine	Reihe	
von	demütigenden,	diskriminierenden	Regierungserlassen	dämonisierte	die	Juden	als	
„Krankheitsüberträger“.	Wir	wurden	mit	Läusen	verglichen.“	
 
 
10)	Beate	Bahner	(Fachanwältin	für	Medizinrecht)	–	Kinder	durch	Biontech	Impfung	in	
Lebensgefahr!	

https://www.bitchute.com/video/DXhLRf41RG4I/ 
Min. 6:33 
Die Fachanwältin für Medizinrecht Beate Bahner mit einer sehr dringenden Warnung an Eltern, Ärzte und 
an alle Beteiligten, die bereit sind Kinder zu impfen. 
 
 
11)	What	to	do	when	someone	requires	the	vaccine	

https://www.bitchute.com/video/lhYEve4rpie2/ 
Dauer: Min. 4:38 
Employee form: 
https://pandemic.solari.com/wp-content/uploads/2021/07/Solari-Employer-Form-

revised4_28July_2021.pdf  
https://pandemic.solari.com/form-for-employees-whose-employers-are-requiring-covid-19-injections/  
Die Impfungen beruhen auf Freiwilligkeit. Mit etwas Kenntnissen über die Menschenrechte, den 
Nürnberger Kodex, das geltende Recht, kann man das Angebot ablehnen. 

Anmerkung: Bei der Stadt München gibt es Mitarbeiter, die das Impfangebot damit erfolgreich abgelehnt 
haben und ihren Job behalten haben. 
 
 
12)	Völkermord	Covid-Impfungen:	Verursacher	müssen	vor	Gericht!	

https://www.bitchute.com/video/9a624OWTkgKH/ 
Dauer: Std. 1:09:44  
Prof. Dr. Sucharit Bhakdi aus Deutschland warnte bereits 2020 eindrücklich vor den Covid19-Impfungen, 
also lange bevor die ersten Impfungen durchgeführt wurden. Er sagte eine horrende Übersterblichkeit 
voraus, vor allem auch plötzliche, unerwartete Todesfälle. Also, dass Menschen, auch junge Menschen, wie 
vom Schlag getroffen umfallen würden. Von Politik und Medien wurde Prof. Dr. Bhakdi daraufhin in 
übelster Weise diffamiert, ja dämonisiert und von der Justiz kriminalisiert. Inzwischen holt uns die von 
Bhakdi prognostizierte Übersterblichkeit mitsamt den wie vom Schlag getroffenen Menschen ein, wie Sie 
gleich in der nachfolgenden Dokumentation sehen können. Doch wer bringt nun die Verursacher der 
Covid19-Impfungen, die Täter und Helfershelfer aus Pharma-Industrie, Politik, Leitmedien und auch der 
Falsch-Justiz hinter Schloss und Riegel? 
Dokumentarfilm: Plötzlich Gestorben - Died Suddenly 
 
US-Lebensversicherungsgesellschaften haben einen überwältigenden und unerklärlichen Anstieg der 
Todesfälle aller Ursachen bei den 18- bis 49-Jährigen gemeldet. Daneben gibt es auch eine Zunahme 
bestimmter medizinischer Diagnosen wie Fehlgeburten und Death Paralysis. Nun, als ich anfing diese 
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seltsamen Anomalien im Blut zu sehen, war das Blut einfach irgendwie anders. All diese Menschen, die 
starben – egal woran sie starben – hatten diese einzigartige Veränderung im Blut. Ich habe das Gefühl, dass 
ich etwas sehe, das ihren Tod verursachen könnte. Keiner wird sehen, was ich sehe. Ganz am Anfang dachte 
ich: Okay, Covid könnte das möglicherweise verursacht haben. Aber jetzt sehe ich das bei Leuten, die 
angeblich nie Covid hatten. Und dann findet man heraus, dass sie geimpft waren. Und dann heißt es: Okay, 
der Impfstoff könnte die Ursache sein. 
Ich wollte, dass die Leute verstehen, dass wir uns in einem Krieg der 5. Generation befinden. 
Jane, was kannst du uns noch erzählen über die Gebäude, die komplett eingestürzt sind 
Bill Gates: „Wir injizieren sie in die Arme kleiner Kinder.“ 
Ein 19-jähriger Mitarbeiter des Gesundheitswesens hat nach einem umstrittenen ... Blutgerinnsel 
entwickelt. 
 
 
13)	10	Reasons	to	Criminally	Charge	Pfizer	NOW	–	The	Kingston	Report	13.1.2022	

https://karenkingston.substack.com/p/10-reasons-to-criminally-charge-pfizer	
Pfizer's	Contract	with	the	US	Military	is	Null	and	Void	and	So	is	Their	Legal	Immunity.	
You	can	NOT	contract	to	commit	a	crime,	any	crime.	Just	to	be	clear,	Pfizer	can	not	go	through	
the	entire	Initial	New	Drug	(IND)	application	process,	Phase	1/2/3,	Biological	License	
Application	(BLA),	$3million	dollar	Pharmaceutical	Drug	User	Fee	(PDUFA),	FDA-approval,	
post-marketing	clinical	requirements,	and	manufacture	and	market	FDA-approved	product	
and	then	claim	that	under	their	contract	with	the	DoD	they	were	instructed	to	perform	the	
clinical	trials	and	receive	FDA-approval	as	a	part	of	a	psyop.	This	is	the	most	ridiculous	story	I	
have	heard	so	far	in	an	attempt	to	defend	Pfizer’s	EUA	vaccine	immunity	shield	which	is	
completely	shattered.	
The	only	reason	why	Pfizer	is	getting	away	with	murder	is	because	Pfizer	is	influencing	the	
narrative	that	we	are	listening	to	from	trusted	leaders	and	media	platforms	on	both	sides	of	
the	COVID-19	isle	to	convince	the	entire	population	of	the	United	States	that	their	injectable	
COVID-19	mRNA	lipid	nanoparticle	bioweapons	are;	

• safe	and	effective	vaccines,	
• vaccines	gone	wrong,	or	
• bioweapons,	but	Pfizer	is	following	orders	from	the	US	military	under	a	military	

contract	and	under	EUA	law	Pfizer	has	legal	immunity,	so	there	is	nothing	we	can	do	
about	it.	

These	are	all	false	statements	
Pfizer’s	Operation	Warp	Speed	(OWS)	contract	with	the	DoD	was	to	develop	a	vaccine	that	
effectively	prevented	SARS-CoV-2	infection	(COVID-19	disease)	and	that	met	the	safety	and	
efficacy	regulatory	standards	of	an	FDA-EUA	authorized	or	FDA-approved	vaccine.	
As	we	read	through	the	DoD	contract,	it’s	clear	that	Pfizer	is	in	charge	of	communications	with	
the	FDA.	Per	the	FDA	documents,	Pfizer	exerted	extreme	influence	over	the	FDA	forcing	the	
FDA	to	ignore	safety	flags	during	the	clinical	trials,	thereby	strong-arming	the	FDA	to	
fraudulently	authorize	and	then	fraudulently	approve	a	bioweapon	as	a	safe	and	effective	
vaccine.	
Pfizer	is	obviously	the	criminal	in	this	case	and	can	be	criminally	charged	now.	If	I	was	an	
advisor	in	a	criminal	case,	here’s	a	few	examples	on	how	I	would	eviscerate	many	of	the	
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fraudulent	claims	(extrinsic	fraud)	currently	being	made.	Extrinsic	fraud	is	when	an	attorney	
or	expert	witness	misrepresents	material	facts	or	law	so	that	victims	are	unable	to	take	
effective	civil	or	criminal	action.	
Weiter	o.g.	Webpage	
	
	
14)	Kill	shot	–	Karen	Kingston	Biotech	Analyst	&	James	Tracy	RA	–	SGT	Report	15.1.2023	=	
Verletze	Rechte	USA	und	internationale		

https://www.bitchute.com/video/FP4ccu0hIILP/ 
Dauer: Std. 1:26:49 
Inhalt 
Min. 3:30 Video aus Japan zu Autopsie verstobener Geimpfter: abnormal hohe Körpertemperatur von 33-34 

Grad C., d.h. 1/3 hoher als normal. Todesursache = die Covid Impfung. Karen Kingston hält die 
pegilated lipid Nanopartikel mit einer geringen Menge radioaktiven Materials als Ursache für die hohe 
Körpertemperatur 

Min. 4:40 Video: Ältere Frau sieht nach der Covid-Spritze Dämonen (schlangenähnliche, sehr böse 
Kreaturen), die sie attackieren, und viele Schlangen und hatte einen schrecklichen, rauchigen Geruch in 
der Nase. Sie war total erschrocken, zitterte und konnte nicht sprechen. Wegen eines Bruches musste 
sie ins Krankenhaus, wo sich das eine Woche lang fortsetzte. Sie hatte deshalb das erste Mal in ihrem 
Leben Selbstmordgedanken. – Kaen Kingston weist darauf hin, das die Lipid Naopartikel programmiert 
sind die Blut-Gehirn-Schranke zu überwinden, was zu echten Halluzinationen führen kann. Die meisten 
Folgen der Covid-Spritze betreffen das zentrale Nervensystem und das Gehirn.  

Min. 8:12 Video: Ein Arzt nimmt eine Hydra vulgaris auf, die im Auge einer 11 Jahre alten Covid geimpften 
Person schwimmt. Dieser 11 Jahre alte Junge starb danach. 

Min. 9:25 Wie können wir die Verbrecher vor Gericht bringen? Denn das sind Verbrechen gegen die 
Menschheit.  
• Dr. Karen Kingston: Die Covid-Spritzen sind Biowaffen und bewahren nicht vor Infektionen und 

Krankheit, und weitere Begründungen für eine Biowaffe. Sie haben auch schon zugegeben, dass 
kriminell gehandelt wurde. Eine Biowaffe auf eiine friedliche Bevölkerung loszulassen ist das 
schlimmste Verbrechen, das es gibt. Es gab keine informierte Zustimmung Geimpfter dazu. Das 
widerspricht dem Nürnberger Kodex und den Menschenrechtskonventionen seit Ende des 2. 
Weltkrieges. 

• RA James Tracy: Diese Pharmaunternehme verbergen sich hinter gesetzlichen Versorgungs-leistungen, 
die durch korrupte Mitglieder des US Kongress genehmigt wurden. Gottes Gesetze sind das natürliche 
Recht. Das ist das höchste Gesetz und kann man nicht einfach ausschalten. (Gemäss der Bibel 
missachten die Gottlosen Gottes Gestze und die Freimaurer, bei denen gemäss dem Satanisten Alister 
Crowley gilt Tu was du willst, sei das ganze Gesetz. Das ist satanisch:) Was hier passiert ist ethnische 
Reinigung, wie in Kroatien, Bosnien, im 2. Weltkrieg, in Afrika. Die Ursache sind religiöse und politische 
Gruppen.  

• Karen Kingston: Pfizer kann nicht einfach weltweit Massenmord begehen und dann behaupten, dass es 
gegen dieses Unternehmen keine Strafverfolgung geben könne. Der ganze Zulassungsprozess durch die 
FDA war eine Psyop (psychologische Operation). Pfizer kann keine Immunität beanspruchen, denn der 
Vertrag bestand nicht darin, eine Biowaffe zu entwickeln. Weiter Min. 16 Gute rechtliche 
Argmentationen.  
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• Karen Kingston: Die Biowaffe wird Impfung genannt. Das ist absichtliche Irreführung. Wieso wird das 

von keinem Experten Biowaffe genannt? Gemäss dem Vetrag sollte ein Prototyp mit 500 Millionen 
Dosen entwickelt werden. Der Vertrag ist an einen Prozess gebunden, der durchlaufen werden muss. 
....Es folgen Aspekte des Vertrages der FDA mit  Pfizer, die verletzt wurden. Min. 22 ff. 

• Organisationen wie die FDA und CDC wrden zur Waffe gegen die Bürger gemacht. (Dasselbe gilt für 
andere Länder, deren Regierungen mit Klaus Schwab’s Young Global Leaders unterlaufen wurden und  
haargenau gleich gehandelt haben, z.B. Deutschland, Österreich, die Schweiz, Kanada, England etc.) 
Inzwischen sterben tausende von geimpften jungen Leuten, Sportler etc. und die Leitmedien 
ignorieren das (weil sie massiv von Pfizer beeinflusst sind.) Und Albert Burla von Pfizer läuft immer 
noch frei herum. 

• RA James Tracy: Lest eure Verfassung und die Rechte. In den USA (und auch in der Schweiz) gilt, dass 
die Verfassung in Händen der Bürger liegt, die sdas Recht haben selbst eine Grand Jury zu bilden. Die 
Bürger haben das Recht Untersuchungen zu beantragen und Klage zu erheben und Kriminelle ins 
Gefängnis zu bringen. Richter die ihren Pflichten nicht nachkommen, konnen der Kriminellen Liste 
hinzugefügt werden. 

Weiter Min. 24 ff. 
Std. 1:06:00 Karen Kingston: Verletztes Militärrecht und verletzte internationale Menschenrechte- Es sind 

Dutzende von internationalen Rechten verletzt worden.  
Artikel; Michael W. Meier & James T. Hill: Targeting, The Law of War, and the niforme3 Code of 
Military Justice – auf KarenKingston. Substack.  
Die „Impfungen“ verstossen gegen das Kriegsrecht der Genfer Konvention von 1949:  
- willfull killing of protected person 
- willfull causing of serious injuries to body and health 
Das ist ein grosser Verstoss gegen das Kriegsrecht der Genfer Konvention von 1949 
Wichtig: Die Covid-Impfung muss als Biowaffe bezeichnet werden, als das, was sie wirklich ist. Das ist 
mit den Patenten belegbar.  

• RA James Tracy: In so einem Fall haben die Bürger das Recht eine Grand Jury zu eröffnen. Die Patente 
belegen, das mit den Covid-Impfungen kein anderes Ziel verfolgt wurde, als Menschen zu schaden. 
Was wollt Ihr noch mehr? 

	
	
15)	Beweise:	Covid	19	„Impfungen“	sind	Biowaffen,	die	absichtlich	hergestellt	und	eingesetzt	
wurden,	um	krank	zu	machen	und	zu	töten	8.2.2023	

Engl. Originaltitel: SO MANY LIES - COVID 19 VACCINE INTENTIONALLY MADE TO KILL YOU – BIO-WEAPON 
https://www.bitchute.com/video/1HdvrPztydS9/ 
Veröffentlicht am 8.2.2023 von Wil Paranormal – Originalvideo auf rumble bei Stew Peters Network 
Dauer: Min. 7:56 
For your own safety, stay far away from getting this deadly covid vaccine. 
It was intentionally designed to weaken your immune system and to eventually kill you. 
Hospitals and morgues are overwhelmed not with the unvaccinated but with the vaccinated 
 
	

16)	Warum	Täter	der	Corona	Verbrechen	aus	ihren	Ämtern	entfernt	und	strafrechtlich	verfolgt	
werden	müssen	24.1.2023		

https://www.bitchute.com/video/MrIvvsOL89am/ 
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Dauer: Min. 31:25 
Das Völkerstrafrecht verwenden. 
	
	
17)	Keine	Immunität	für	die	Pfizers	kriminelle	Mörder,	die	Genozid	verübt	haben	–Karen	
Kingston	at	Stew	Peters	Network	25.1.2023	

Engl. Original Titel: No Immunity For Pfizer Murderers Criminal Pfizer Execs Committed Genocide 26.1.2023 
https://rumble.com/v26z8hm-no-immunity-for-pfizer-murderers-criminal-pfizer-execs-committed-
genocide.html 
Dauer: Min. 12:12 

Der Schild von Big Pharma gegen Haftbarkeit ist eine Lüge. Die Unternehmen, die den Impfstoff gegen Covid 
hergestellt haben können verklagt werden wegen Totschlag / Mord. 
Dr. Karen Kingston, Biotech Analystin, weist daraf hin, dass die GENFER KONVENTION von 1949 klar 
feststellt, dass absichtlicher Mord verurteilt werden kann. Ds Dokument von 1959 bezeichnet auch 
biologische Experimente als kriminelles Handeln. (denn das ist das, weas die Nazis in den KZ massenweise 
durchgeführt haben). Die Biowaffe der Pharmaindustrie war absichtlich konzipiert, damit zu töten und die 
Idee, das diese Pharma Unternehmen nicht strafrechtlich belangt werden können ist eine Psyop = 
psychologische Operation. 
 
What Will You Do When The Lights Go Out? Protection for your family and livelihood that actually WORKS!! 
Go to https://darkagedefense.com/stew 
 
 
18)	USA,	Canada	&	Switzerland	-	3	US	Law	Enforcement	Agencies	Activated	-	Pascal	Najadi,	Ann	
Vandersteel	18.2.2023	–	Zusf.		

https://rumble.com/v29yxaw-usa-canada-and-switzerland-3-us-law-enforcement-agencies-activated-
pascal-n.html  
Dauer: Min. 9:23 
Ann Vandersteel schildert Pascal Najadi die Verbrechen von Peter Daszak, Raph Baric, Anthony Fauci bei der 
Entwicklung der Gain-of-function Impfungen, zu einem Zeitpunkt, wo das gesetzlich aufgeschoben war.  
Die Entwicklung einer Biowaffe wie des Spike Protein verstösst gegen den Nürnberger Codex von 1947, weil 
es Massenmord dient und weil es dafür bereits ein Moratorium (Aufschub) gab. 
Und Menschen zu zwingen, diese experimentelle Spritze zu nehmen, verstösst ebenfalls gegen den 
Nürnberger Codex von 1947.  
In den USA arbeiten die Regierung und die Pharmaindustrie zusammen. Das ist skandalös. 
Pascal Najadi hofft auf die Justiz in der Schweiz. In den USA werden die verantwortlichen Leute und in  
Kanada der Premierminister  Trudeau wegen Massenmord und globalem Terrorismus verfolgt.  
Ankündigung: Die WHO wird demnächst legal disqualifiziert werden.  
Ann Vandersteel: Die WHO bereitet eine Pandemie mit hemorrhagischem Fieber vor, was verrückt ist, weil 
weltweit nicht einmal 160 Fälle berichtet wurden und das extrem selten ist.  
Pascal Najadi: Wir müssen diese Verrücktheit, diesen Genozid stoppen 
 
 
19)	Vortrag	von	Rechtsanwalt	Tobias	Ulbrich	beim	großen	MWGFD	Symposium	5.3.2023	=	wie	
können	Impfgeschädigte	Schadenersatz	erhalten?	

https://odysee.com/@Klardenkentv:6/Ulbrich:d 
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Dauer: Min. 22:38  

 

20)	Pressekonferenz	MWGFD	München	15.3.2023		Fakten	medizin.	Untersuchungen	für	die	

Justiz	–	W	I	C	H	T	I	G		

https://gloria.tv/post/RALp4eBto16b3Jgz2MYCqbRg4  

Fakten medizinischer Untersuchungen für die Justiz.  
Wer jetzt wegschaut, macht sich mitschuldig. Die Justiz muss jetzt handeln. 

www.mwgfd.org  

Die Gesellschaft der „Mediziner und Wissenschaftler für Gesundheit, Freiheit und Demokratie, e.V.“ 
(MWGFD) ist ein Zusammenschluss von in Medizinberufen tätigen Personen und Wissenschaftlern, die sich 
in Forschung und Lehre mit den Themen Gesundheit, Freiheit und Demokratie beschäftigen. Wir haben uns 
während der Coronakrise in unserer Kritik an den überzogenen Beschränkungen zusammengefunden. 

Die hier präsentierten Fakten sind die Zusammenfassung des Symposiums am 28.2.2023 mit 22 
Beiträgen. 

Tel. 085 12042 5683, Mo-Do 9-11 Uhr 14-17 Uhr, FR 9-11 Uhr bietet 

• Erste Hilfe Leitfaden 

• Hilfe mit Therapeuten und Ärzten 

• Hilfen für Opfer der Covid-Spritze 

• Es gibt schon erste Therapien mit Vit. D3 + K2, Selen, Zink, Curcuma, Zistrose, Kiefernnadeltee und 
haben sich bereits bewährt. 
Japanische naturheilkundliche Pflanzentherapie mit etwas Skorpiongift zeigte auch gute Hilfe. (Die 
chinesische TCM hat auch solche Ansätze als Fusspflaster, die Gifte rausziehen) 

• Wichtig sind auch gesunde Ernährung, Bewegung, gute Sozialkontakte,  

hilfreich sind auch Intervallfasten und die Vorschläge von Prof. Ulrike Kämmerer 

• Genbasierte Impfstoffe müssen sofort weltweit verboten werden.  
Sehr gut denn die WHO plant, dass alle Spritzen nur noch mRNA Impfstoffe sein sollenReferenten 
der Pressekonferenz 

Unten auf der o.g. Webpage ist das Video und pdf mit allen Vorträgen  von   

Prof. Dr. rer. nat. Werner Bergholz 

Physiker, ehem. Professor für Electrical Engineering an der Jacobs University Bremen Partner des ISC 
International Standards Consulting GmbH & Co KG 

Zahlen, Daten, Fakten zu Covid-19 – Injektionen: Weder wirksam noch sicher! 

 

Prof. Dr. med. Sucharit Bhakdi (zugeschaltet) 

ehem. Direktor des Institutes für medizinische Mikrobiologie und Hygiene der Johannes Gutenberg-
Universität Mainz, Facharzt für Mikrobiologie und Infektionsepidemiologie, Bestseller-Autor, Vorsitzender 
der MWGFD e.V. 

Allgemeine Gefahren durch weitere mRNA „Impfstoffe“, toxische Nanolipide 
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Prof. Dr. med. Arne Burkhardt 

Facharzt für Pathologie, Reutlingen, Leiter des Teams »Pathologie-Konferenz« 

Die Ergebnisse der Pathologiekonferenz als eindeutige Beweise für die schädigende Wirkung der 
„Impfstoffe“ 

 

Dr. med. univ. Dr. phil. Christian Fiala 

Facharzt für Frauenheilkunde und Geburtshilfe, Arzt für Allgemeinmedizin, Tropenmedizin, Wien 

Wirkmechanismus der genbasierten Impfstoffe und die dahinterstehende Absicht. Schwangere: 
Wiederholung des Contergan-Skandals? 

         

Prof. Dr. med. Dr. phil. Martin Haditsch 

Facharzt für Hygiene, Mikrobiologie, Virologie, Infektionsepidemiologie, Tropenmedizin, Ärztlicher Leiter 
TravelMedCenter Leonding, Ärztlicher Leiter Labor Hannover MVZ GmbH 

Diagnostik von Impfschäden, Laborparameter ggf. auch Long-COVID /Post-COVID vs. Post-Vac-Syndrom 

 

Prof. Dr. rer. biol. hum. Ulrike Kämmerer (zugeschaltet) 

Humanbiologin, Würzburg 

Das Spikeprotein, eine Biowaffe mit enormem Schadenspotenzial aus „Gain-of-Funktion-Forschung“ 

 

Ltd. Ministerialrat a.D. Uwe Kranz 

ehem. LKA-Präsident Thüringen, Autor und Analyst 

Pläne der WHO, Pandemieabkommen, IHR, globale Agenda 

       

Pascal Najadi (zugeschaltet) 

Investmentbanker, Filmproduzent, ehemaliger Regierungsberater, Schweiz, 3fach Covid-»geimpft« 

Strafanzeige gegen den Schweizer Bundespräsidenten Alain Berset – Juristische Situation in der Schweiz, 
Zivilklage gegen Pfizer und FDA vor dem NewYorker Supremecourt 

Pascal Najadi hat nun in New York mit Unterstützung Klage gegen Pfizer und die FDA erhoben, weil die 
Schweizer mit der Covid-Spritze  überrumpelt wurden. 

Dr. med. Ronald Weikl 

Facharzt für Frauenheilkunde und Geburtshilfe, Praktischer Arzt, Naturheilverfahren, stellvertretender 
Vorsitzender der MWGFD 

Begrüßung und Moderation, Impfschäden, die Situation in der Praxis, Möglichkeiten der Therapie von 
Impfschäden, Angebote der MWGFD e.V. 

 

Zahlen  der europäischen Medizinagentur vom Januar 2023: 
2 Mio Verdachtsfälle, 1 Mio schwere Schäden. 1 Mio Todesverdachtsfälle, darunter 50‘000 bis 60‘000 
Kinder, 600 Geburtsfehler. 
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Aber diese Zahlen stimmen gar nicht, denn nur 3 % Fälle werden gemeldet. 
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21)	Cleveland	Clinic	Study	Destroys	mRNA	InjeI 	Biggest	Lie	–	The	Kingston	Report	2.5.2023	

https://karenkingston.substack.com/p/cleveland-clinic-study-destroys-the 
Cleveland Clinic study of 51,011 employees, Pfizer post-hoc analysis, and the FDA approval documents 
confirm mRNA biological injections cause COVID-19 infections and increase risk for severe disease.  
Currently the CDC, FDA, NIH, and most government officials, healthcare professionals and mainstream 
media, are promoting the false claim that the COVID-19 mRNA biological injections prevent hospitalizations 
and severe disease. This ‘spin’ was born from the harsh reality that the COVID-19 mRNA biological 
injections do not prevent SARS-CoV-2 infection or transmission. 
If a ‘Vaccine” Can’t Prevent Viral Infection then It Can’t Prevent Severe Disease Either. This is Common 
Sense. No Expert Opinion Required. 
My question is, ‘If a vaccine can not reduce the risk for a viral infection, how can it reduce the risk for the 
severe disease that is caused by that viral infection?’ 
 
The answer is it can’t.  
An ineffective and impotent COVID-19 mRNA vaccine (harmful biological agent) that exposes a human’s 
immune system to a virus or part of a virus (the spike protein), but then does not stimulate the neutralizing 
antibodies required to protect against future viral infections actually increases the risk for severe 
respiratory disease due to the well-known, harmful biological response known as vaccine-associated 
enhanced respiratory disease (VAERD). 
The FDA approval documents state that VAERD is an IMPORTANT POTENTIAL RISK for both the Pfizer and 
Moderna mRNA injections (because the injections increase the risk for both COVID-19 infection and severe 
disease). 
Pfizer even admits that their mRNA injections increase the risk for COVID-19, per a September 17, 2021, 
post-hoc analysis submitted to the FDA.  

2 Fotos zum Pfizer Approval drch die FDA S. 25 und zum Moderna Approval für die FDA, die das belegen, 
siehe o.g. Link. 
 
Per the FDA Briefing Document; “An additional analysis appears to indicate that incidence of COVID-19 
generally increased in each group of study participants with increasing time post-Dose 2.” 
Foto als Beleg 
 
While this document was used to justify the use of boosters, bottom line is that Pfizer concluded that the 
risk for COVID-19 infection increases in individuals who receive 2 doses of their COVID-19 mRNA bioweapon 
injection. 
American citizens were promised that the COVID-19 mRNA injections would reduce the risk for COVID-19 
infection, yet Pfizer submitted data to the FDA stating the opposite of what was promised. The risk for 
COVID-19 infection and disease doesn’t decrease with mRNA injections, but increases over time with two 
doses of the harmful mRNA biological injection. 
 
Cleveland Clinic Study Destroys the COVID-19 mRNA Injections Big Safety and Efficacy Lies 
A recent study of 51,011 Cleveland Clinic employees confirmed that the risk for COVID-19 infection 
increases with the more COVID-19 mRNA biological injections given over time versus being unvaccinated. 
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22)	Die	Pfizer	Files		=	Beleg	für	das	Verbrechen	–	W	I	C	H	T	I	G	

https://odysee.com/@Achgut.Pogo:7/die-pfizer-files:2	
Dauer: 19:13 
Source: https://www.spreaker.com/user/indubio/pfizer-files 
Ein	Team	um	Naomi	Wolf	und	Steve	Bannon	hat	in	den	USA	freigeklagte	Dokumente	des	
Pharma-Giganten	Pfizer	über	seine	Covid-Impfstoffe	mit	Hilfe	von	tausenden	Fachleuten	
ausgewertet	und	die	Ergebnisse	jetzt	publiziert.	Die	beiden	Mediengrößen	waren	bislang	in	
gegensätzlichen	Lagern	verortet.	Wolf	spricht	resümierend	von	einem	möglichen	„Verbrechen	
gegen	die	Menschheit“.	
Dieser	Beitrag	erschien	zuerst	auf	Achgut.com:	
Claudio	Casula:	Die	Pfizer-Files	
https://www.achgut.com/artikel/die_pfizer_files	
Gesprochen	von:	Robert	Meier		
	
23)	The		$3	Trillion	SubStack	on	How	to	Destroy	Pfizer	in	Court	–	The	Kingston	Report	5.3.2023	

https://karenkingston.substack.com/p/the-3-trillion-substack-on-how-to  
Many of the points Barnes highlights in his InfoWars interview regarding Pfizer’s violation of their Operation 
Warp Speed contract can be found in my January 13, 2023 SubStack. 
Brook Jackson’s attorney, Robert Barnes, had a strong day in court last week with the $3 trillion false claims 
lawsuit against Pfizer, by driving home that Pfizer was contracted to deliver a safe and effective vaccine to 
prevent SARS-CoV-2 infection. He pointed out to the judge that the contract promises the delivery of a safe 
and effective vaccine under FDA laws more than a half-dozen times.  
  
Fakten für Gerichte siehe unter dem o.g. Link 
nd 10 Gründe, warum Pfizer verurteilt werden sollte 

 

                                                                                    

24)	Dr.	Richard	Fleming’s	Testimony	Under	Oath	on	COVID-19	Bioweapon	Status	
6.3.2023	-	wichtig	
https://www.bitchute.com/video/l4C5Y2Pqirk0/ 
Dauer: Min. 54:20 
 
	
25)	Covid-19-Genozid	schreit	nach	unabhängigem	Weltgerichtsho	–	Kla.TV	18.3.2023	–	
Gut	recherchierte	Zusammenhänge	
https://odysee.com/@corona:8/Covid-19-Genozid-schreit-nach-unabh%C3%A4ngigem-Weltgerichtshof-
%C2%A6-www.kla.tv%E2%81%8425441:1 
Dauer Min. 13:18 
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26)	HIV	+	SARS	Biowaffen	wurden	weltweit	eingesetzt,	um	den	Petrodollar	zu	schützen	=	Paul	
Cottrell	Interview	durch	Mike	Adams	2023	03	21	–	Text	-	wichtig		
Engl. Original Titel:  Situation Update, Mar 21, 2023 - HIV + SARS bioweapons were deployed 
against the world to protect the imperial PETRO DOLLAR 

https://healthrangerreport.com/situation-update-mar-21-2023-hiv-sars-bioweapons-were-deployed-
against-the-world-to-protect-the-imperial-petro-dollar 
Inhalt                                          
0:00 Finance – 
13:50 Politics 
- Experts warn of accelerating collapse of western financial system. Die Weltwährungen werden zu Null 
gehen 
- Janet Yellen CAUSES bank runs by confirming no bailouts (Rettungsaktion) for small regional banks 
- Biden's bailout of SVB saved Buzzfeed, BLM and other radical left-wing orgs 

16:25 Interview with Paul Cottrell - - Full bombshell interview with Dr. Paul Cottrell on bioweapons.  
Zur Entwicklung der Biowaffe in den USA mit der CCP China.  
Webpage: https://rocketreach.co/paul-cottrell-email_3546346, Mail:  

1:20:09 Interview with Steve Quayle  
1:58:40 TIP: Satellitentelefon nötig  für Kommunikation, wenn das System zerfällt. Kommunikation ist das 
wichtigste zum Überleben. IsatPhone + solar cell oder generator.  
Das Energiesystem wird auch runter geholt werden.  
Bereitet auch vor, kauft Lebensmittel oder noch besser Land für Gemüse und geht raus aus den Städten! 

Transkript des Interviews von Paul Cottrell ab Min. 16:25        

Ralph Barric führte Studien zum SARS-Cov Virus in den 1980ern durch mit der University of Soth Carolina . 
Nach 9/11 gab es einen grossen Push zu Bioterrorism und full spectrum dominance in den USA.  
Im Nov. 2001 fand die erste Freisetzung des SARS-Cov-1 in China statt und entsprang direkt der Forschung 
von Ralph Barric, die er mit Hilfe von 1 Mio Dollar durchführte, die er dafür von Dr. Anthony Fauci im April 
2001 erhielt. Das wurde in China durchgeführt mit Operation JSAC und SAC, einer special operation Einheit 
der CIA, mit Hilfe der DOD. Zur gleichen Zeit gab es Veränderungen in der Globalisierung, wie das Geld 
herumbewegt wird, um den Petrodollar zu schützen. Und dazu bewegte sich die USA auch in den Mittleren 
Osten und nach Syrien und mit den Saudis kooperierte. Das diente dem Schutz des Petrodollars. Der 
Mittlere Osten wurde  das neue Vietnam und es gab einen nie enden Cashflow zu Lockhead Martin und den 
anderen Spielern des military industrial complex (vor dem Eisenhower und Kennedy gewarnt hatten).  
Trillionen Dollar gingen zu diesen Unternehmen zur Entwicklung von Waffen. Aber das lkief nicht sehr gut.  
Dann erschien in den medizinischen Zeitschriften, dass es einen neuen SARS Virus gibt, der untersucht 
werden sollte. China begann verschiedene potentielle Wirte für den Beta Corona Virus in Fledermäusen zu 
untersuchen, die mittels verschiedenen Mutationen in der Öffentlichkeit losgelassen werden könnten.  
2005 Untersuchte Dr. Shi in Wuhan verschiedene Beispiele von Fledermäusen in China und Asien. Auf 
seiner Webpage sind unter Medicine viele Dokumente zur Forschung. Siehe das Dokument von 2008 mit Dr. 
Shi als letztem Autor. Seite 2 unter Methoden. Das erklärt, dass sie eine Beta Corona Virus Chimäre machte 
aus Fledermauszellen mit der 293 Stammzellen-Linie, und mischte das dann mit einem Pseudo HIV-Virus. 
Das ist der Schlüssel. Denn der HIV-Virus ermöglicht den Sprung vom Fledermaus ACE2 zum menschlichen 
ACE2.  Das fehlte der Forschung von Ralph Barric. SARS verschwindet normalerweise sehr schnell nach 
einem Jahr. DaS Spike Protein enthält den HIV Virus und mindert das Risiko, dass SARS-Cov-2 verschwindet.  
SARS-Cov-2 bindet an 20 verschiedene Rezeptoren. Diese Forschung hat Ralph Barric durchgeführt.  Die 
grossen / wichtigen sind: ACE2, CD147, der mit den Verklumpungen der roten Blutzellen zusammenhängt,  
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und auch Barriererezeptoren beeinflusst. Wenn diese durch das S-Spike Protein der Covid-Spritze entzündet 
sind oder durch den Virus,  dann verhindert dies den Hirnnerv 9 und 10 und verursacht Unterbrechungen 
im Blutdruck. Deshalb haben die Leute orthostatische Probleme und werden ohnmächtig oder reagieren 
mit Tachycadie. Denn das parasympathische Nervensystem arbeitet dann nicht richtig, weil der 
Barriererezeptor entzündet ist. Das wird auch vom Pathologen Dr. Ryan Cole zu den Blutverklumpungen 
erwähnt.  
Von 2008 bis 2014 arbeiteten Ralph Barric und Dr. Shi zusammen. Das war ein Multinationales Biowaffen 
Entwicklungsprogramm. Dabei arbeitete Dr. Shi für die CCP, die kommunistische Partei Chinas.  
Dr. Yin aus HongKong, sagt nicht die Wahrheit, wenn sie behauptet, die Biowaffe sei rein chinesischen 
Ursprungs sei und die Beteiligung von Ralph Barric und den USA verschweigt. (Anmerkung: Die Beteiligung 
von Ralph Barric und den USA hat auch die Biotech Analystin Karen Kingston mittels US Patenten 
aufgedeckt.)  
Die Integration des HIV Virus betrifft das Glycoprotein 120 und das Glycoprotein 41.  
Wer gab JSAC und SAC den Befehl SARS-Cov-1 in China loszulassen? Wenn das nicht George Bush jun. War, 
wer gab den Befehl? Und wer gab den Befehl SARS-Cov-2 loszulassen, wenn nicht Trump? Wenn das nicht 
der Präsident war, dann sind die Dinge ausser Kontrolle geraten und das Problem noch grösser. Er selbst 
denkt, dass da Schurken am Werk sind, die seit Truman einen nationalen Sicherheitsstaat bilden wollen. 
DaS kann auch mit Entvölkerungszielen zusammenhängen.  
Es wurden mindestens 3 SARS-Cov-2 Varianten freigesetzt, möglicherweise 5: im August in China, im 
Oktober und im November 2019. Omikron wurde im späten 2021 freigesetzt unter Präsident Biden.  
Die USA versuchte gegen den Virus ein Schild mit DARPA zu entwickeln. Aber das funktionnierte nicht.  
Weiter Minute 40:28    2015 Gaben Barric und Shi ein Paper zu MERS heraus, ein Verwandrter von SARS und 
sehr wahrscheinlich auch durch Labore von Ralph Barric manipuliert.  
SARS-Cov-2 ist das trojanische Pferd für den HIV Virus, den man nicht einatment kann und der damit 
aerosolisiert wurde, so dass er in dicht bevölkerten Gebieten (Grossstädte) versprüht werden kann und 
eingeatmet werden kann und dann das Immunsystem schädigt. Diese Forschung ist unter Ralph Barric nd 
Dr. Sims von 2008 bis 2013 erfolgt. Deshalb behauptet Gilead seither, sie hätten dagegen ein Schild. Die 
USA steckt auch hinter der Zensur von Berichten, dass der Virus im Labor entwickelt wurde.  
Peter Dazek hat EcoAlliance Health geführt und das Geld, das von Fauci kam, an Ralph Barric weiter leitete. 
Er nahm Gelder von amerikanischen Steuerzahlern, die ihm Fauci gab, und bezahlt damit die Forschung in 
Wuhan. Das wird von Peter Hoff, dem früheren VP von Eco Health Alliance bestätigt. Mike Adams hat mit 
ihn dazu ein Interview durchgeführt. Er bezeichnet das als eine misslungene Intelligence Operation. Denn 
Eco Health Alliance gab dieses Geld und den Virus von Ralph Barric der Forschung in Wuhan, um an deren 
Entwicklung einer Biowaffe teilzuhaben und diese zu beobachten. Aber der Schuss ging nach hinten los, 
denn Wuhan hat daraus mittels gain-of-function eine Biowaffe gemacht. Und dann hat irgend jemand  
entschieden, diese Waffe auf die Weltbevölkerung loszulassen. D.h. es gab eine Contra Psy Op nachdem 
Obama 2014 entschieden hatte: keine gain-of-function Forschung. Da hat sich die Forschung zu Biowaffen 
im Endeffekt entzweit. Es gab Forschung in Wuhan und immer noch Forschung an der University of North 
Carolina unter Ralph Barric und an einigen weiteren Laboren in Kanada. Die USA hat seit Jahrzehnten 
biologische Waffen und Schutzschilde dagegen entwickelt. Aber die Schutzschilde funktioinnierten nicht 
gut. Das war der Grund von mRNA zu Protein Impfstoffen zu wechseln war, denn der Lipid Nanopartikel 
verursacht sehr viele Entzündungen und Chaos und ist deshalb kein gutes System für Impfungen ist.  Aber 
die mRNA eignet sich für Entvölkerung und um Menschen damit unfruchtbar zu machen.  
Wenn jedoich nicht verstanden wird, dass SARS-Cov-2 und Inflenza und SARS-Cov-2 nd HIV gemischt 
wurden, was dem CV von Ralph Barric entnehmbar ist, dann wird das der letzte Sargnagel für unsere 
menschliche Zivilisation sein. Die Menschen müssen zusammenfinden und diese Labore schliessen, denn 
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diese arbeiten immer noch an Biowaffen! Denn deren Arbeit läuuft auf HIV + MERS + SARS + Ebola hinaus. 
Wir hören jetzt in den Nachrichten, dass sie an H5N1 Virus , der die Vogelgrippe ist, festhalten. Dann wird 
SARS-Cov2 + die Influenza die Signatur sein und dann werden sie ein Chimäre schaffen, und die dann frei 
gesetzt wird. Paul Cottrell vermutet, dass dies der 4. Cocktail ist, der vor dem endgültigen 5. Cocktail mit 
SARS-Cov2 und den Fähigkeiten von HIV (die das Immunsystem schädigen) freigesetzt werden wird.  Denn 
Ralph Barric hat rekombinierte Forschung mit Beta Corona Viren und Influenza durchgeführt.  Das muss 
man nur noch zusammensetzen und frei setzen, und die US Regierung verwendet das!  Paul Cottrell weist 
schon seit 3 Jahren darauf hin, diese Labore unbedingt zu schliessen! Aber und niemand in den USA schenkt 
dem Aufmerksamkeit. Wir haben mit dieser Mischung Probleme, aber wir haben dafür auch 
Problemlösungen. Gegen die Blutverklumpungen haben wir Antikoagulantien, und selbst gegen Myocarditis 
kann man etwas tun.  Aber es ist wichtig, diese Labore zu schliessen. 
In den USA wollen sie jetzt schon alle Hühnerfarmen zerstören. Mit H5N1 = der Vogelgrippe können sie das 
massenweise Abschlachten von allen Hühnern etc. verlangen und damit die Infrastruktur der Ernährung 
gefährden. Ein Wissenschaftler der Kontrollgruppen hat Mike Adams erzählt, dass ein schwacher PCR-Test 
ausreicht, um eine Hühnerfarm zu schliessen. Damit können sie Millionen Federvieh und die Nahrungskette 
vernichten. Und als nächstes werden sie den PCR-Test verwenden, um damit die Menschen in 
Konzentrationslager (FEMA camps) zu bringen und damit gleichzeitig die Menschheit vernichten.  Das ist die 
grosse Gefahr.  
(Anmerkung: Dabei hat Kary Mullis, der Entwickler des PCR-Tests, der kurz vor Covid auf mysteriöse Weise 
gestorben ist, darauf hingewiesen, dass der PCR-Test nur für die Forschung verwendet werden darf und auf 
keinen Fall als medizinischer Test, weil er da viele falsch positive Resultate liefert. Inzwischen gibt es dazu 
viele Belege, so dass man auf derart grobschlächtige Lügen nicht mehr hereinfallen sollte. Die Menschen 
müssen lernen, sich mit Hieb und Stich festen Argumenten gegen Lügen zu wehren und die Verbreiter von 
Lügen anklagen und zur Rechenschaft ziehen.)  
Der nationale Sicherheitsstaat wächst in den USA seit 9/11 und zerstört die Freiheiten. In den USA wird die 
Infrastruktur durch zunehmende Entgleisungen gefährdet. Wir sehen eine zunehmende Zerstörung der 
Konrlagerhäuser, unserer Nutztiere. Wir werdsen drch einen Feind innerhalb unserer Gesellschaft 
attackiert. Das müssen wir stoppen.  
Min. 52:30 Zu den Finanzen: www.studioriekjavik 
 
- The US was working on SARS in the early 2000s and handed the weapon to China 
- Why the next bioweapon to be deployed will likely be SARS + HIV + H5N1  
Dann stellt sich die Frage, WAS dagegen hilft. Denn das sollte man dann zur Hand haben; vor 
allem Covid Geimpfte mit geschwächtem Immunsystem! 
- Full "Emergency Meltdown" interview with Steve Quayle 
- The banking system is headed for total collapse 
- US Treasuries no longer trading at full price 
- Credit Suisse BAIL-IN proves the entire banking system is a con 
- Russia's nuclear weapons are aimed at western cities 

  
 
27)	Brighteon	Broadcast	News,	Mar	22,	2023	-	Situation	Update:	7	things	that	MUST	STOP	for	
humanity	to	survive	–	Biowaffen	und	die	nächste	geplante,	tödlichere	Pandemie	

https://healthrangerreport.com/brighteon-broadcast-news-mar-22-2023-situation-update-is-now-
brighteon-broadcast-7-things-that-must-stop-for-humanity-to-survive  
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Inhalt 
0:00 Announcement 
2:35 Headlines Reviews 
14:35 Putin 
18:10 7 Critical Things 
45:20 Bioweapons und die nächste bereits geplante, tödlichere Pandemie 
1:03:00 Pension payout wipeout 
 
- Situation Update is now Brighteon Broadcast News (BBN) 
- Putin and Xi plot the global demise of the petro dollar 
- Former CDC head Dr. Redfield warns of far WORSE plandemic yet to come 
- Israel to criminalize the teaching of scripture or mentioning JESUS 
auci on video pushing BLACKS into vaccine genocide for extermination 
- Dr. Greta is in the house: Academia beclowns itself by awarding honorary doctorate to scornful climate 
clown 
- The seven things that MUST STOP for humanity to survive 
- How censorship, bioweapons and woke culture wars will END human civilization if not halted 
- Why pensions and social security are being WIPED OUT by money printing and #inflation 
- The "friction of FICTION" and why living in a delusional fantasy land never pans out 
 
                                                             
28)	AUF1	AT	Heiko	Schöning	zu	Affenpocken:	"Es	sind	die	selben	Verbrecher!"	26.5.2022	
https://odysee.com/@Katharer:2/Heiko-Sch%C3%B6ning-zu-Affenpocken-Impfstoff---Es-sind-die-selben-
Verbrecher:e 
Dauer: 14:53 
Diese Video weis nicht nur auf die Täter hin, sondern auch auf internationale Kooperationen von Ärzten, die 
durch Obduktionen, Blutanalysen etc. aufdecken und einordnen können, was los ist. 
Min. 19:30 Die Täter sind wenige, denn deren Personaldecke ist dünn.  
Philip Zelikoff ist in den USA als Chef zur Corona Planungsgruppe gekommen, finanziert von Schmitt 
Futures, d.h. von Erich Schmitt, dem Chef von Google. Philip Zelikoff ist der Direktor der 9/11 Commission 
Report, der das Märchenbuch geschrieben hat und damit alles vertuscht hat. Jetzt ist er der grosse Guru der 
Covid-19 steuert.  
Die Problemlösung ist ähnlich, wie Mahatma Gandhi das britische Imperium aus Indien rausbekommen hat. 
D.h. nicht mehr für solche Leute und ihre Konzerne arbeite und nicht mehr bei ihnen einkaufen. Dazu 
gehört auch nicht mehr bei Amazon, sondern direkt bei Produzenten einzukaufen, sondern die eigenen 
Produkte herzustellen. Wie man zusammen kommen und das finanzieren kann, siehe sein Buch Wirkraft. 
Ähnlich sind auch die Problemlösungen von anderen, z.B. Prof. Franz Hörmann Österreich, Richard Woerner 
(?) USA.  
 
Anmerkung: Ray Kurzweil, der Futurist von Google hat ja vor Jahren schin gesagt, dass das Endziel die 
Vernetzung der Gehirne aller Menschen in einer Cloud ist, die von eine AI kontrolliert wird. Das ist teuflisch, 
denn das richtet sich gegen Gottes Heiligen Geist.  
AI läuft auf Quantum Compütern, die von D-Wave in >Kalifornien hergestellt werden. Ihr Geschäftsführer 
Gordie Rose hat vor Jahren auf die Frage, wie sie auf die Idee gekommen sind, Quantum Computer 
herzustellen, geantwortet, dass sie dazu andere Dimensionen gechannelt haben = gefallene Engel gefragt 
haben, und dass sie damit viele andere Dimensionen = gefallene Engel erreichen können. Das ist Gott ein 
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Greuel. Siehe Bibel. Intensiver hat sich damit der Spezialist und Christ Anthony Patch auseinander gesetzt, 
der das „Entangled Magazin“ herausgibt. 
	

Anmerkung: Monkeypox war evtl. auf Sommer / Herbst 2022 geplant und ist geplatzt dank der breiten Info 
zum vornherein, dass dies nur durch Homosexuelle übertragen wird und dass es dagegen gute 
Medikamente gibt und somit kein Anlass für eine Pandemie sein kann.  
 
 
29)	Heiko	Schöning:	Die	Verbrecher	planen	mit	Biowaffen	die	nächste	Panik!	-	AUF1	März	2023	
-	wichtig	

https://rumble.com/v2am78u-heiko-schning-die-verbrecher-planen-mit-biowaffen-die-nchste-panik.html  
Dauer: Min. 31:13 
Der Arzt und Aufdecker Heiko Schöning hat Monate vor Corona die Corona-Panik vorausgesagt. Jetzt sagt er 
im Gespräch mit Stefan Magnet: Die Verbrecher planen die nächste Welle! Es gehe dem organisierten 
Verbrechen um totale Macht und Kontrolle. 
 
Mit jeder künstlich erzeugten Panik und jeder gezielt herbeigeführten Krisensituation würden die 
kriminellen Netzwerke näher an ihr Ziel kommen: Mehr Kontrolle über die Menschen, mehr Profite für die 
Verbrecher. Aktuell würde „der Widerstand abmoderiert“ und das System würde die Aufarbeitung von 
Corona gezielt behindern, sagt Heiko Schöning. Derweil wären Inflation, Gewalt und Krieg die 
vorherrschenden Themen. 
Doch die nächste „Gesundheits-Welle“ würde bestimmt kommen.  „Diesmal mit echten Biowaffen.“ Denn: 
„Das Zeitalter der Biowaffen hat begonnen.“ Dass mächtige Kreise ein Interesse an Biowaffen hätten, 
verdeutlicht der Umstand, so Schöning, dass rund 50 Milliarden US-Dollar in die Biowaffenforschung 
investiert wurden. 
Doch Heiko Schöning hat auch gute Nachrichten: „Die wahren Verbrecher, mit denen wir es zu tun haben, 
sind nur sehr wenige an der Zahl.“  „Game over „ Ist für diese Verbrecher, wenn sie und ihre Taten bekannt 
werden. Dazu	gehören	z.B.	Michael	A.	McManus,		der	Direktor	des	Impfstoffherstellers	NOVAVAX,	der	
zuvor	im	Waffen	und	Drogenhandel	war,	und	dafür	von	den	USA	auch	verurteilt	wurde.	 
Deswegen muss sich die Aufklärungsarbeit noch besser aufstellen.“ 
Das im Interview genannte Buch „Game Over“ von Heiko Schöning ist im AUF1-Shop erhältlich: 
https://www.auf1.shop/products/game-over?_pos=1&_sid=ae522a929&_ss=r 
 
 
31)	Reiner	Fuellmich	–	False	Pandemic	To	Declare	War	on	Humanity	9.4.2023	=	
Resultate	der	Befragungen	zu	Corona	bei	der	Regierung	in	Berlin	
https://www.bitchute.com/video/jZHePkCy1ZYD/ 
Dauer: Min. 42:07 
Resultate der Befragungen zu Corona bei der deutschen Regierung iin Berlin 
 
 
32)	Cause	Unknown:	Expert	Opinions	are	Subjective,	Increased	Sudden	Deaths	-	The	
Kingston	Report	26.3.2023		
https://karenkingston.substack.com/p/cause-unknown-expert-opinions-are 
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  Could doctors and leaders have been subject to peer-pressure or motivated by money to inject patients 
with mRNA technology even after the harm and death caused by mRNA nanotech was known? 
Fakten für Gerichte siehe unter dem o.g. Link 

 

 

Schweiz:	Strafanzeige	gegen	den	schweizer	Bundepräsidenten	
1)	ICIC	|	IMPROMTU	2	-	Strafanzeige	gegen	Schweizer	Bundespräsidenten	7.1.2023	–	1.	
Strafanzeige	wg.	Lügen	

https://odysee.com/@millenniumarts:b/datenarche-2023-01-06-ICIC-Impromptu-2:e 
Dauer:	Min.	26:06	
Englisch: ICIC | IMPROMTU 2 - Criminal complaint against the Swiss president 7.1.2023 
https://odysee.com/@millenniumarts:b/2023-01-06-icic-impromtu-2-en:f  
Siehe auch: https://rumble.com/v25gtrd-dr.-reiner-fuellmich-covid-19-lawsuit-against-swiss-president-
alain-berset..html 
Inhalt	
Der	Investment	Banker	und	Filmemacher	Pascal	Najadi	hat	als	Privatkläger	in	Bern	am	
2.12.2022	eine	Strafanzeige	gegen	den	schweizer	Präsident	Alain	Berset	eingereicht	mit	Bezug	
auf	Art.	115	StPO	und	Art.	119	stopp.		
Die	Bundesanwaltschaft	hat	die	Behandlung	der	Strafanzeige	übernommen.	
Wer	ist	Pascal	Najadi?	Pascal	Najadi	ist	ein	Investment	Banker,	der	den	Film	„Gronding“	zur	
Zerstörung	der	Swissair	durch	Inkompetenz	der	schweizer	Regierung	und	durch	
Manipulationen	der	Banken		gedreht	hat.	
	
	
2)	2023	|	Q1	🇨🇭	News	on	the	ongoing	criminal	proceedings	vs.	President	Alain	Berset	–	Abuse	of	
office	=	Die	Lügen	und	Manipulationen	von	Alain	Berset		

https://www.bitchute.com/video/iHEURxruQ1De/	
Dauer:	Min.	0:50	
	
 
3)	ICIC	|	IMPROMTU	2.1	–	Strafanzeige	gegen	Schweizer	Bundespräsidenten	–	Update	9.1.2023	–	
Zusf.	-	wichtig	

https://datenarche.de/archive/datenarche/icic-impromtu-2-1-strafanzeige-gegen-schweizer-
bundespraesidenten-update/ 
Dauer: Min. 12:59 

Pascal Najadi hat am 21.12.2022 ein email zu Dr. Bolte, dem GF von swissmedic gesendet, in dem er  
mitgeteilt hat, dass er drei Mal mit der Covid-Spritze von Pfizer geimpft ist und 85 kg wiegt und sich ein 5. 
Mal impfen lassen möchte und deshalb fragt, 1) ob sie die Lizenz für die Impfung erneuert haben bzw. sich 
über das Produkt sicher sind. 2) Am 29.12.2022 sandte er swissmedic nochmals ein email und fragte, 
wieviel Spike Protein sein Körper bei 85 kg Körpergewicht hat. Denn die  mRNA  vermehrt das Spike Protein 
unkontrolliert und greift Zellen und das Immunsystem an, und deshalb ist die Dosis ist kritisch. Swissmedic 
ist die staatliche Institution, die für die Zulassung aller Medikamente in der Schweiz zuständig ist. Am 
6.1.2023 erhielt er eine Antwort, die bestätigt, dass die Covid-Spritze zur Vermehrung des Spike Proteins 



,  
  

200                                                                                                                                      
führt und das das Spike Protein nur kurzfristig produziert wird und sich dann auflöst, was nicht wahr ist und 
man von Autopsien von Menschen, die an der mRNA Impfung gestorben sind, weiss. Sie bestätigten, das die 
Covid-Spritze zur Prodktion von Antikörper führt, was richtig ist. Das Problem ist, dass diese Prodktion 
ausser Kontrolle gerät und das Immunsystem konstant angreift. Sie behaupten, dass das Immunsystem 
dadurch ein Gedächtnis entwickle, was Quatsch ist, und dass dies die Person vom Virus schützen würde, 
was nicht wahr ist. Denn Pfizer gibt ja selbst zu, dass die Covid-Spritze nicht vor Infektion schützt. 
(Anmerkung: Und das wird auch belegt durch die Tatsache, dass weltweit Covid-Geimpfte am meisten an 
Covid erkranken.) Zdem teilten sie ihm mit, das die Produkrtion des Spike Proteins von verschiedenen 
Faktoren abhängt, wie Immunität, Krankheiten, individelle Faktoren. Fazit: Deshalb können sie ihm nicht 
mitteilen, wieviel Spike Protein sein Körper produziert hat (fett geschrieben). D.h. sie wissen gar nicht, 
welche Dosis mRNA im Verhältnis zum Körpergewicht steht und sie wissen nicht, was mit der durch die 
mRNA ausgelösten Spike Protein Produktion geschieht (denn sie geht durch den ganzen Körper und betrifft 
alle Zellen und das belegen Autopsien. Es unterbricht die Zellen, die den Strom für das Nervensystem 
übertragen). Dieser Brief belegt, dass  Swissmedic keine Ahnung hat, was es mit dieser „Impfung“ auf sich 
hat! Zudem teilten sie mit, das sie damit den Austausch unverzüglich beenden. Denn ein quasi 
wissenschaftlicher Austausch wie dieser übersteigt ihre Ressourcen, und in dieser Kriese (die es gar nicht 
gibt) müssen sie sich konzentrieren (auf was? Auf die Menschen belügen und betrügen?)  
FAZIT: Derart einfache, konkrete Fragen überfordern swissmedic und staatliche Institutionen ! Denn sie 
wissen nicht, wieviel der giftigen Spike Proteine nach 3 Covid-Impfungen im Körper sind. Das ist 
alarmierend uns sollte allen Regierungen und Bürgern mitgeteilt werden. 
Swissmedic ist die erste staatliche Gesundheitsorganisation, die zugibt, das sie nicht wissen, wieviel der 
giftigen Spike Proteine sich der Impfungen im Körper bilden.   
 
Diese Klage, die in einigen Ländern undenkbar und aussichtslos ist, könnte ein bahnbrechender Fall für die 
Aufdeckung der Täuschung und des Betrugs hinter der weltweiten Covid-19-Impfkampagne sein. Sie hat das 
Potenzial, das Kartenhaus “Corona” zum Einsturz zu bringen. 
Brisant: Pascal Najadi selbst und seine Familie sind vollständig geimpft und geboostert. Er beschreibt seine 
Erkenntnis, dass das gesamte Narrativ, insbesondere in Bezug auf die Wirksamkeit des Impfstoffs, auf 
Widersprüchen, irreführenden sowie unbelegten Behauptungen und möglicherweise auf böser Absicht 
beruht.” 
 
 
4)	Q1Pascal	Najadi	with	Prof.	Stephan	Hockertz	11.1.2023	–	zum	Spike	Protein		NEU	

https://www.bitchute.com/video/6qRx5MPT3Vsa/ 
Dauer: Min. 9:06  
Zum Spike Protein 
Ich sehe es nicht so schwarz wie Prof. Stefan Hockertz. Siehe meinen Kommentar unter dem Video Punkt 
Punkt IV. f 
 
 
5)	Insiderdelikte?	Nächste	Strafanzeige	gegen	Schweizer	Bundespräsident	Alain	Berset	
24.1.2023	

https://report24.news/insiderdelikte-naechste-strafanzeige-gegen-schweizer-bundespraesident-alain-
berset/ 
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Schlechte Zeiten für den Schweizer Bundespräsidenten Alain Berset: Nach Pascal Najadi hat nun auch die 
Bürgerrechtsbewegung MASS-VOLL! Strafanzeige gegen ihn erstattet. Während Najadi Berset vorwirft, die 
Öffentlichkeit zur Wirksamkeit der Covid-Vakzine getäuscht zu haben, steht im Zentrum der MASS-VOLL!-
Anklage der Verdacht auf mutmaßliche Insiderdelikte. Auch dabei geht es um die experimentellen 
Impfstoffe. 
Als Reaktion auf eine gleichlautende Petition, die Stand 19. Januar 2023 von über 3’000 Menschen 
unterzeichnet wurde, reichen die Bewegung MASS-VOLL! und die Freunde der Verfassung bei der 
Bundesanwaltschaft in Bern Strafanzeige gegen Bundespräsident Alain Berset ein. Es besteht der konkrete 
Verdacht, dass Berset oder Personen aus seinem Umfeld ein Insiderdelikt begangen und somit gegen Art. 
154 des Finanzmarktinfrastruktur-Gesetzes (FinfraG) verstossen haben. Medienberichten zufolge haben 
höhere Bundesangestellte Aktien von Impfstoff-Herstellern erworben, kurz bevor politisch entsprechende 
Weichen gestellt worden sind. Nach den Enthüllungen über den intensiven, über Monate dauernden Verrat 
von vertraulichen Vorab-Informationen an den Ringier-Verlag rücken zwingend auch Berset und sein 
damaliger Kommunikationschef Peter Lauener in den Fokus des Verdachts. Untersucht werden muss das 
ganze Umfeld, auch auf Seiten von Ringier. 
Neben den möglichen Insiderdelikten besteht auch der Verdacht auf weitere mutmasslich strafbare 
Handlungen von Berset und seinem Umfeld. Des Amtsmissbrauchs nach Art. 312 StGB machen sich 
Mitglieder einer Behörde oder Beamte schuldig, die ihre Amtsgewalt missbrauchen, um sich oder einem 
anderen einen unrechtmässigen Vorteil zu verschaffen oder einem anderen einen Nachteil zuzufügen. Auch 
der dringende Tatverdacht einer Amtsgeheimnisverletzung (Art. 320 StGB) ist zu untersuchen. Ebenso muss 
die Bundesanwaltschaft klären, ob es im Zusammenhang mit der Berset-Ringier-Affäre zu möglichen 
Bestechungen (Art. 322ter ff. StGB) gekommen ist. 
Für Roland Bühlmann, Co-Präsident der Freunde der Verfassung, hat die Berset-Ringier-Affäre die 
Dimension einer Staatskrise: «Wenn man dem Bundesrat nicht mehr trauen kann, ist die Schweizer 
Demokratie gefährdet», so Bühlmann. «Es darf auf keinen Fall der Eindruck entstehen, dass die 
Verantwortlichen die Missstände vertuschen und sich davonschleichen können.» Darum sei jetzt die Justiz 
am Zug. 
 
 
6)	Bundesrat	Berset	ist	ungeeignet	für	sein	Amt	-	Weltwoche	Daily	CH,	27.01.2023	

https://youtu.be/t0xJ2rTfVjc 
 
                                                    
7)	Inflection	Point:	Episode	127	w/	Pascal	Najadi	6.2.2023	–	mit	Ann	Vandersteel,	Nachfolgerin	
von	Dr.	Zev	Zelenko	

https://rumble.com/v28kuyu-inflection-point-episode-127-w-pascal-najadi.html	

Min. 24:40 Was hinsichtlich der Biowaffen des US Militärs wirklich passiert ist. Kurze Zusf.	

Min. 27:25 Bivy stick für Satellitenkommnikation, wenn das Telefonnetz blockiert wird. 
= Hinweis von Mike Adams The Health Ranger, der Brighteon TV gegründet hat, auf den Bivy Stick, 
SAT123.com – Use Promo Code BTV 
und für 249 Euro bei SatellitePhoneStore.com 
https://satellitephonestore.com/catalog/sale/details/acr-bivy-stick-chartreuse-2-way-satellite-
communicator-4601 	

Min. 30:00 Ann Vandersteel, die Nachfolgerin von Dr. Zev Zelenko, mit Pascal Najadi	



,  
  

202                                                                                                                                      
Min. 35:40 Mathew Zeitlin 18.01.2023 How Davos' World Economic Forum became such a big 
deal. A look at why the meetings of bigwigs actually, kind of matter	

Min. 40:30 Frage von Rob Ruse (?) von der EU and Pfizer, ob ihr Impfstoff vor der Verwendung auf 
Effektivität gestestet wurde. Antwort von Janine Small von Pfizer „Nein.“	

Min. 43:30 Zum Shedding: Die CDC sowie weitere Personen bestätigen, dass Personen, die die 
Covid-Spritze erhalten haben, den Virus und Inhalt der Spritze leicht an nicht geimpfte Personen 
weitergeben können (= shedding).  
Lügen des Alain Berset: Am 27.10.2021 behauptete Alain Berset vor der TV Kamera, dass Geimpfte 
den Virus nicht an andere weiter geben können. Dabei hat Virginie Masserey, die Führerin des 
schweizer Büros für öffentliche Gesundheit am 3.8.2021 mittels einer Studie darauf hingewiesen, 
das die Covid-Spritze die Übertragbarkeit von Covid-19 bei geimpften Personen ohne Symptome 
nicht reduziert. 
3 Monate später behauptete Alain Berset vor laufender Kamera, kurz vor der Abstimmung über 
die Implementierung der Covid-Gesetze, er könne versichern, dass Covid-Geimpfte nicht 
ansteckend seien. = eine Lüge. 
Deshalb hat Pascal Najadi im Oktober 2021 bei einer schweizer Polizeistelle Strafanzeige gegen 
Alain Berset erstattet. Das wurde auf Staatsebene weiter gereicht. Am 21.1.2023 hat er der 
eidgenössischen Justizbehörde dazu Fragen beantwortet und die Strafanzeige auf 4 Strafanzeigen 
ausgeweitet. Bei der schweizer Justiz sind diese Strafanzeigen im Gegensatz zu Deutschland und 
den USA von der Regierung und der Politik getrennt. (Anmerkung: In Deutschland hat sich das 
Justizsystem seit den Nazis gar nie geändert, weshalb Deutschland auch gar nie ein Rechtsstaat 
wurde; siehe dazu das Buch des Münchner Rechtsanwaltes Rolf Bossi 2004: Halbgötter in schwarz.) 	

Min. 46:50  In den USA wurde das gesamt Justizsystem von nicht gewählten Personen 
übernommen und korrumpier inkl. CDC, HIH, FDA, nd der DOJ kooperiert mit dem FBI  und lässt 
die Menschen für das Sagen der Wahrheit und die Berufung auf das Grundrecht gefangen nehmen. 

Min. 47:50 Dr. David Martin und Stanford Graham gehen nun gegen Ralph Baric von der University 
of North Carolina in Chapel Hill vor, im speziellen gegen die SARS-Cov Historie.  
Das Patent zur Produktion einer rekombinierten SARS-Cov Virus wurde von Ralph Baric im Mai 
2000 unterschrieben.   
2001 versuchte Ralph Baric ein Patent zu einem defekten Corona Virus zu erreichen.  
2007 wurde Ralph Baric das Patent für die Produktion eines rekombinierten Corona Virus gewährt.  
Ralph Baric wurde dafür mit  mehreren  Millionen Doller unterstützt, die letztendlich von US 
amerikanischen Steuerzahlern kamen. Das war also gar kein neuer Virus!  
Das US amerikanische NIH National Institut of Health unterstütze zwischen 1997 und 2021  161 
Studien von Ralph Baric mit  über 44 Millionen Dollar, der mit Dr. Anthony Fauci kooperierte, 
hinsichtlich 1) der Entwicklung des Corona Virus, 2) der Entwicklung der Spike Protein Biowaffe, 3) 
der Entwicklung und der Verteilung von Remdesevir, einer Todes-Droge, an der viele US 
Amerikaner, die ab 2020 mit Covid ins Krankenhaus eingeliefert wurden,  gestorben sind, wenn sie 
zusätzlich auch noch an eine Beatmungsmaschine (ventilator) angehängt wurden. Die analoge 
Todesdroge in Europa heisst Midezolam.  
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Min. 50:20 Pascal Najadi hat Prof. Retsef Levi AUS Israel am  MIT Boston zur Tödlichkeit von mRNA 
Spritzen interviewt. Er hat darüber auch mit Prof. Bhakdi gesprochen, der ihm das Drama mit der 
Prinzessin von Thailand erzählt hat, die die Pfizer Spritze erhalten hat und jetzt im Koma liegt.  

Pascal Najadi rechnet damit das mit seiner Strafanzeige gegen Alain Berset 2023 die ganze 
Wahrheit ans Licht kommen wird. Diese Informationen können andere Länder verwenden, um 
dort Gerechtigkeit zu erreichen. General Flynn hat auch darauf hingewiesen, das es nur eine 
Person braucht, die gegen die Ungerechtigkeit aufsteht.  

70% der Schweizer haben die Covid-Spritze mindestens ein Mal genommen! Viele sind daran 
gestorben und viele werden daran krank. 
(Anmerkung: 70% auch in Deutschland. Dabei hätte man aus der Geschichte lernen können, wie 
gefährlich blinder Gehorsam gegenüber Staatspropaganda ist. Aber viele sind zu oberflächlich und 
zu faul, selbst zu recherchieren. ) 
Die Mainstream Medien verdecken das immer noch. Das ist skandalös.  
Das ist ein biblischer Krieg mit biblischen Dimensionen – wie in der Offenbarung erwähnt!  
Behalter unbedingt auch die WHO im Blick, die die Menschenwürde und die Menschenrechten 
beseitigen will. Das darf von den Regierungen auf keinen Fall unterzeichnet werden. 

 

 
8)	Shot	to	Death:	The	Zelenko	Report	w/	Jeffrey	Prather	-	The	Zelenko	Report	with	Ann	
Vandersteel		20.3.2023		Text		
https://rumble.com/v2e0k1s-shot-to-death-the-zelenko-report-w-jeffrey-prather.html	

Min. 17:50 Fortsetzung der Biowaffenentwicklung durch Ralph Barric seit 2002 erst in den USA bis 
zum Protest von 300 Top Wissenschaftlern zur zeit von Obama. Aber Obama stoppte das nicht. 
Erst 2014 wurde die Biowaffenforschn in den USA gestoppt. Und Ralph Baric verlagerte sie deshalb  
2014 nach China, wo er mit Dr. Shi Ling Li in Wuhan kooperierte.  
2015 veröffentlichten sie dazu einen Artikel in Nature und zeigt das Potential für die Entwicklung 
bei Menschen.	

Min. 21:15 Ed Dowd, früherer Blackrock Manager, erläutert, wieviel Pfizer mit der Covid-Spritze zu 
erwirtschaften erhoffte und was Pfizer damit tatsächlich erwirtschaftet hat.  
 40 Milliarden Dollar Einnahmen für Pfizer   in einem Jahr nach Covid,  
und mittels vierteljährlichen Boostern und Impfpässen und der „Impfung“ von 50 Milliarden 
Menschen 390 Milliarden Dollar Einnahmen für Pfizer. Das ist mehr als die Einnahmen von Apple.	

Min.	22:35	zur	tödlichen	Droge	Remdesevir,	die	Krankenhäuser	bei	Covid	Patienten	gemäss	
Anweisung	von	Anthony	Fauci	immer	noch	einsetzen,	hat	in	den	USA		100‘000	Menschen	
getötet.	Remdesevir	wrde	von	Gilead	entwickelt.	Gemäss	Gilead	ist	nicht	einmal	gewichert,	ob	
Remdesevir	gegen	Covid	erfolgreich	ist.		Also	derselbe	Skandal,	wie	bei	den	Covid-Spritzen.	
Angehörige	Verstorbener	sollten	zur	Polizei	gehen	und	Strafanzeige	erstatten.		
Anmerkung:	Die	gleiche		Droge	mit	der	gleichen	tödlichen	Wirkung,	die	in	Europa	in	
Krankenhäusern	bei	Covid	Patienten	verwendet	wird,	ist	Midezolam	von	Roche	in	der	
Schweiz!	Seit	2022	baut	Roche	in	Penzberg	in	Südbayern	im	Wald	eine	Riesenanlage.				
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8)	Switzerland	begins	criminal	Covid	prosecutions	for	president	and	anyone	else	on	the	planet	
12.2.2023	

https://www.bitchute.com/video/IDnRrLxQyIDX/ 
Dauer: Min. 10:37 
Inhalt 
Beginn: RA Todd Callender zur Strafanzeige von Pascal Najadi gegen den schweizer Präsidenten Alain Berset 
Min. 1:39 zu den kriminelle Manipulationen von Twitter 
 
 

Schweiz:	Strafanzeige	gegen	Swiss	Medic	
1)	Stiftung	Corona	Ausschuss,	Sitzung	141,	2.3.2023,	RA	Philipp	Kruse	–	Text	-	wichtig	

https://archive.org/details/stiftung_corona_ausschuss_sitzung_141  
Min. 5:00 bis  
RA Philipp Kruse ist in der Schweiz RA seit 1997, seit 2012 mit eigener Kanzlei 
Er ist auchMitglied bei den österreichischen Anwälte für Grundrechte, wo auch Renate Holzeisen dazu 
gehört. 
Es hat in der Schweiz 20 Gerichtsverfahren gegen Covid Massnahmen in der Schweiz geführt gegen 
Maskenpflicht und Testpflicht für Kinder, Zutrittsbeschränkungen  mit 3G Zertifikat zugunsten von 
Studierenden bei 3 Universitäten und 2 Gastronomen. Diese Fälle sind noch beim Bndesgericht hängig und 
noch nicht abschliessend entschieden.  Die aktuellen Fälle haben eine grössere Chance durchzukommen, als 
die Fälle von 2020. Sein grösster Erfolg ist die Entscheidung des Bundesgerichtes von 2021, dass der PCR 
Test nichtg geeignet ist, eine Krankheit nachzuweisen. Ohne Nachweis einer Krankheit, darf in der Schweiz 
niemand eine Massnahme ergreifen. Er vertritt auch Piloten einer internationalen Fluglinie, die durch ihren 
Arbeitgeber gezwungen wurden, sich impfen zu lassen. Die Piloten und Stewardessen dieser >Luftlinie 
haben sich geweigert und haben sich organisiert als „airliniers for humanity“. Im Januar 2023 wurde Klage 
beim Arbeitsgericht eingereicht. Das macht er zusammen mit einer Kollegin für Arbeitsrecht.  
Ende 2021 hat er mit Kollegen das Schweizer Juristen Komitee gegründet, weil der Bundesrat Ende 2021 
von 3G zu 2G gewechselt hat, was noch krasser verfassungswidrig war, als 3G, um dem schweizer 
Parlament, dem Gesetzgeber zu erläutern, dass diese Massnahmen krass verfassungswidrig sind und sofort 
aufzuheben sind und sofort überprüft werden müssen. Als nächstes geht dieser >Juristenverein das Thema 
WHO an.  
Inhalt  hier im Corona Ausschuss: 
1) mRNA Strafanzeige gegen Swissmedic 
denn in der Schweiz häufen sich seit der Covid Spritze Fälle von Kollaps, permanenter Müdigkeit etc.  Die  
Ärzte versuchen den Patienten auszureden, das dies von der Impfung stamme und verweisen an einen 
Psychiater. D.h. es gibt eine grauenhafte Desinformation staastlicher Instanzen. Die Ärzte verweigern die 
Anerkennung der Probleme und Hilfe und verschlechter damit den Gesundheitszustand der Patienten. 
Damit werden verschiedene Recht verletzt und ein Ende ist bis heute nicht in Sicht. Und es findet keine 
Diskussion  der Impfopfer in den Medien statt. (das ist noch grasuenhafter, als in Deutschland) 
Es gibt schwere Pflichtverletzungen durch Swissmedic bei der Zulassung, bei der Überwachung der 
Gefahren, bei der Information der Öffentlichkeit über die tatsächlichen Risiken.  
Das verursacht seit 2021 Schäden für Individuen und die Gesellschaft, und ist eine Gefahr für die 
Gesundheit der gesamten Bevölkerung.  
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Politiker sagen Diskussionen oft ab, weil sie darüber nicht reden wollen (Grund: Uninformiertheit oder 
Feigheit oder Korruption). 
Die Zulassungen durch Swissmedic sind die Basis für die Kaufentscheidungen der Regierung, die gesamte 
Politik, Impfempfehlungen, die Berichterstattung in den Medien, die Nutzen-Risiko-Beurteilng durch Ärzte, 
den individuellen Entscheid für oder gegen die Spritze. 
Warum Klage gegen Swissmedic? Weil nur dann falsche Entscheide korrigiert werden können.  
Am 4.11.2022 haben sie der Öffentlichkeit die Strafanzeige gegen Swissmedic vorgestellt,zusammen mit 
versch. Medizinprofessoren. 
Die Kernvorwürfe sind im Heilmittelrecht der Schweiz verankert (nicht bei einer EU Behörde): Min. 24 
• illegale „befristete“ Zulassung, weil die Bevölkerung gar keiner grossen Gefahr ausgesetzt war 
• Täuschung und Irreführung der Bevölkerung mit erheblichen Lügen auf der Homepage von Swissmedic: 

Tatsächlich hat die Covid-Spritze 173 Mal mehr negative Folgen als von gewöhnlichen Impfungen. Es 
wird sogar gelogen die Zulassung sei als ordentliches Verfahren erfolgt. Deshalb sagen so viele Ärzte 
oberflächlich „ist doch ordentlich zugelassen, wo ist das Problem?“  

• Mangelhafte Marktüberwachung (Pfuscharbeit), da der Lust der Ärzte überlassen, ob sie Impfopfer 
melden. Ungeheuerlich ist, dass die Ärzte einen Zusammenhang von Impfschäden mit dem Covid-Spritze 
ausschliessen und Opfer gar zum Psychologen oder Psychotherapeuten oder Psychiater schicken. 
Swissmedic hat alle Sicherheitsrisikosignale ignoriert. 

Schilderung von drei Impfopfern und nächste Schritte, Min. 29:45 
Angezeigt wurden: Swissmedic und die impfenden Ärzte  
wegen Verstoss gegen zwingendes Völkerrecht (Nürnberger Kodex von 1947, Und Internationalen Pakt über 
bürgerliche und politische Rechte von 1966, Artikel 7 = Anti-Folter) die auch bei öffentlichem Notstand und 
im Krieg gelten. Das sind die Lehren aus dem 2. Weltkrieg. Min. 31:25 
Obwohl es eine experimentelle Spritze ist und es dazu keine Langzeitstudien gibt, hört das in der Schweiz 
nicht auf, sondern wird sogar auf die Jüngsten ausgedehnt, weil Swissmedic nicht darüber informiert. 
In der Swissmedic gibt es wie in den USA einen fliessenden Wechsel zwischen Regulator und der 
Pharmabranche. Das hatten wir schon bei den grossen Bankenskandalen mit der FINMA, UBS und Credit 
Suissse, die sich die Leute hin und her geschoben haben. Zudem hat die private Bill & Melinda Gates 
Stiftung der Swiss Medic einige Hundert Millionen Franken Zuwendung gegeben mit der Auflage, sie für 
Afrika zu verwenden. Wofür dieses Geld wirklich verwendet wurde, ist noch zu klären. 
Die Swissmedic ist eine staatliche Behörde, die mit sehr lockeren Vereinbarungen, die im Rahmen eines 
Gesetzes geregelt sein sollten. In den letzten 10 Jahren hat eine Umwandlung zu mehr Freiraum 
stattgefunden. Der Akzent hat sich bei Zulassungen zunehmend stärker von Sicherheit zu Geschwindigkeit 
verschoben.  
Ärzte sollen keinen Schaden anrichten (Sokrates). Das soll auch für Behörden gelten. 
2) Die WHO – Min. 43:45 
Was hätte die WHO überprüfen müssen? Internationale objektive Standards, (Min. 45:10) 
Evidenz, wie gefährlich der Erreger wirklich ist, und wie gut die Messmethoden sind (PCR-Test) 
Die Ausrufung der Pandemie beruht seit Feb. 2020 nur auf dem schlechten PCR-Test und der Zahlen der 
Länder, und nicht auf einem Meldesystem ärztlicher Untersuchungen und Obduktionen, obwohl die WHO 
selbst sagte,dass der PCR-Test nicht ausreicht 
Forderung: Bessere evidenzbasierte Beurteilung unter Hinzuziehung anderer kritischer Leute, wie einen 
Prof. Bhakdi und Dr. Wodarg 
Die WHO hat seit 3 Jahren an untauglichen Methoden festgehalten und hat keine kritische Neubeurteilung 
vorgenommen 
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Vorwürfe an die WHO: Aggressive Kampagne für nicht erprobte mRNA Technologie ….. Businessinteressen 
vor Gesundheit (Min. 47:40) 
Die WHO pusht die mRNA Technologie als neue Plattformtechnologie = mRNA als Basis für jede Art von  
Impfungen, und hat schon angefangen in Afrika Produktionsstätten aus dem Boden zu stampfen. 
Bereits jetzt leben wir in einer latenten WHO Gesundheitsdiktatur, weil niemand überprüfen darf und es 
keinen Stop Knopf gibt 
Strafanzeige gegen die mRNA Technologie 
Es gibt 2 versch. Instrumente für Gesundheitsrichtlinien (Min. 50:28) 
• International Health Regulations (IHR) zur Definition der Pflichten und Recht der Länder und zur 

Vorsorge. Diese sind Teil nationalen Rechts und werden derzeit überarbeitet, und dazu gibt es konkrete 
Anpassungsvorschläge 

• Treaty, bei denen man schon die damit verfolgten Ziele und Mittel erkennen kann. 
Im Mai 2024 soll darüber abgestimmt werden. Es soll aber schon im Mai 2023 darüber abgestimmt 
werden. Derzeit wird alles beschleunigt. Es sind 2/3 Mehrheit erforderlich und anschliessend müssen die 
Staaten das ratifizieren, damit die Treaty in Kraft treten. 

1. Die neuen WHO Empfehlungen, sollen bindend sein (Min. 53:27) 
2. Streichung der Menschenwürde und der Grundrechte und der Menschenrechte = das ist skandalös und 
pervers und öffnet  Missbrauch Tür und Tor. DAS betrifft uns alle und MUSS in den Medien diskutiert 
werden. 
3. Extrem kurze Beobachtungs- und Meldefristen von 48 Std. und 24 Std. (Artikel 6) = unrealistisch 
4. der Selbstermächtigungsartikel 12 auf Basis von nur potentiellen Bedrohungen und von nur Cluster 
anderer Infektionen, die der Willkür Tür und Tor öffnen 
5. Es gibt keinen Stop Knopf zur Beendigung einer Pandemie! Schon jetzt gibt es keine Kontrolle, keine 
Überprüfung, keine Neubeurteilng, keine Recherchepflicht (= unerhört dumm) 
Kritik an diesen Gesundheitsvorschriften (Min.58:57) 
Die IHR sind ein Instrument zur Selbstermächtigung: 
• Pandemie jederzeit aus nichtigem Grund 
• keine Kontrolle, keine Transparenz, keine Rechenschaft 
• Notrecht kann für immer andauernm, denn es gibt keinen Stop-Knopf 
• die WHO kontrolliert alle Aspekte des Lebens  
• die Souveränität der Staaten und das Selbstschutzrecht der Menschen wird mit einem Schlag 

aufgehoben 
• Am Ende hat man eine Willkürherrschaft einiger weniger nicht gewählter Leute (hinter ihrer korrupten 

Marionette Tedros), die alle Rechte ausschalten können 
Konzept der WHO (Min. 53:27) 
und Kritik an der WHO Treaty und der neuen WHO Gewalt (Artikel 19)  und ihren Überwachungs- und 
Durchsetzungskompetenzen (Artikel 20) und finanziellen Erhöhungen (Artikel 22) (Std. 1:00) 
Die neuen WHO Treaty sind  
• eine perfekte Maschinerie zur Selbstermächtigung 
• einer Willkürherrschaft weniger Nichtgewählter 
• „Viren“ als Vorwand für eine WHO Regierungen 
• Gesundheit wird global über einen Kamm geschoren 
• die WHO kontrolliert alle Aspekte des Lebens 
• beendet die staatliche Souveränität und das individuelle Selbstbestimmungsrecht 
• Beginn einer New Health World Order ohne Stop Knopf, ein Perpetum Mobile der Macht 
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Wichtigste Beitragszahler der WHO (die ein Interesse an dieser Macht haben) 
• Deutschland 
• Bill & Melinda Gates Foundation fast 3 Milliarden Dollar 
• USA 
• UK 
• EU 
• GAVI fast 5 Milliarden Dollar 
Verstösse gegen (Std. 1:07:57) 
• die WHO Verfassung selbst und die United Nations Charter von 1946 = der Souveränität der Menschen 
Unter dem Vorwand der Pandemie Vorsorge und -Bekämpfung wir damit ein neues globales Machtsystem 
geschaffen. Damit werden die Grundpfeiler des Friedens nach 1946 vollständig aus den Angeln gehoben. 
Deshalb muss die WHO gestoppt werden. Deshalb ist ein Austritt aus der WHO unvermeidlich.  
 
1:18:45 Dr. Silvia Behrendt (Verwaltungsjuristin und Expertin für Pandemierecht, Geschäftsführerin der 
Agentur für Globale Gesundheitsverantwortung (GHRA); Elsbethen, AT-5 / Österreich) 
Justizwesen: WHO - diese Neuerungen sind schon in Kraft und die Problematik der Immunität 
 
2:48:57 Prof. Dr. Klaus Steger (Molekularbiologe, Androloge; Biomedizinisches Forschungszentrum 
Seltersberg, Universität Gießen; Gießen, HE / Deutschland) & Prof. Dr. Werner Bergholz (Physiker, 
Elektroingenieur, Partner bei ISC International Standards Consulting GmbH & Co. KG, ehem. Dozent für 
Elektrotechnik mit Schwerpunkt Qualitäts- und Risikomanagement, Jacobs-University Bremen; Gehrden, NI 
/ Deutschland) 
Medizin: Neueste Studienergebnisse zu den Auswirkungen der mRNA-Injektionen auf die Fruchtbarkeit 
 
3:28:38 Diskussion: Dr. Silvia Behrendt, Prof. Dr. Werner Bergholz & Philipp Kruse 
 
4:30:06 Peter Schröter (Heilpraktiker, Fastenleiter; Berlin, BE / Deutschland) 
Bericht eines Heilpraktikers über seine Erfahrungen von 2020-2023 
 
5:51:24 Video 1: Wenn Flaggen laufen lernen (Quelle: Lars Töpfer) 
 
5:58:30 Ende  
 
 
 
2)	Strafanzeige	gegen	Zulassungsbehörde_	„Es	geht	buchstäblich	um	Leben	und	Tod	–	AUF1	
10.23.2023	–	Zusf.	-		w	i	c	h	t	i	g	

 https://odysee.com/@corona:8/Strafanzeige-gegen-Zulassungsbeh%C3%B6rde_-%E2%80%9EEs-geht-
buchst%C3%A4blich-um-Leben-und-Tod%E2%80%9C-1080p-hls:2   
Dauer: Std. 1:13:10 
mit RA Philip Kruse zur Strafanzeige gegen Swissmedic 
und Prof. Andreas  Sönnichsen zu neuen Erkenntnissen zu den Auswirkungen der Covid-Spritze: 
- Übersterblichkeit seit der Impfkampagne 
- Geburtenrückgang 9 Monate nach der Impfkampagne 
- Influenza auch bei geimpften Kindern u. Jugendlichen, denn die Impfung führt zu einer Schwächung des 
Immunsystems 
- am wenigsten C- id-Fälle bei Ungeimpften und am meisten Covid-Fälle bei 4 Mal Geimpften 
- viele Impfgeschädigte mit neurologischen Ausfällen, mit Schlaganfällen. 20 bis 60fach mehr 
Schadensmeldungen, als bei anderen Impfungen. Sowas gab es noch nie. 
- Die Behörden gehen dem nicht nach und kommen ihrer Sorgfaltspflicht nicht nach. Es gibt keine 
Dokumentation und Daten. Und das wird immer noch nicht gemacht. Statt dessen werden 
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Effektivitätsstudien mit methodischen Fehlern aufgetischt. Dagegen muss man Strafanzeigen erheben, denn 
hier geht es um Leben und Tod. 
- Am stärksten von Impfschäden betroffen sind 18 bis 44 Jährige, die gar nicht anfällig auf Covid sind und 
damit einem riesigen Risiko ausgesetzt werden. Im Feb. 2023 gab es bei Swissmedic zu dieser Altersgruppe 
6‘000 Meldungen von negativen Nebenweirkungen der Covid-Spritze. Jeder Todesfall in dieser Altersgruppe 
wiegt viel schwerer, als ein verhinderter Todesfall bei 85 Jährigen. Die Studie der Doshi Gruppe belegt eine 
negative Nutzen-Schadens-Bilanz der Covid-Spritze für diese Altersgruppe der Berufstätigen.  
Anmerkung: Ed Dowd, ehemaliger Blackrock Manager, weist mit Statistiken darauf hin, dass die arbeitende 
Bevölkerung durch die Covid-Spritze am meisten geschädigt wurde. - WER könnte ein Interesse daran 
haben, die arbeitende Bevölkerung am stärksten zu schädigen, und für was für ein Ziel?  Das WEF für seinen 
transhumanistischen Great Reset?  
-Normalerweise wird ein Impfstoff nach 3 Todefällen sofort vom Markt genommen. Hier haben wir 
tausende von Todesfällen und diese Spritze wird immer noch nicht gestoppt. Diese Zulassung muss sofort 
gestoppt werden. Dazu braucht es jetzt Strafanzeigen.  
Min. 27:00 die Lügen resp. Grobe Desinformation der Swissmedic. Die Covid-Spritze sei gut geprüft und 
sicher und von hoher Qualität nd es gäbe keine Hinweise auf Nebenwirkungen und negative Folgen. Dabei 
war Pfizer und Moderna und Swissmedic bereits das Gegenteil bekannt.  
Die Gerichte haben sich iin den letzten zwei Jahren immer zurück gehalten mit dem Chaos Bonus. Der hält 
jedoch nicht ewig. Die Gerichte können nicht länger verweigern, sich die Beweise anzusehen.  
Der Richter ist ein Teil der Gesellschaft. Das sieht man vor allem in Deutschland, wenn ein Richter ein Urteil 
fällt, das nicht regimekonform ist.  
Sie haben die Aufgabe auch neue Erkenntnisse zuzulassen.  
Zudem müssen die Medien aufhören alle nicht systemkonformen Ansichten ins schiefes Licht zu stellen.  
Die Omikron Variante Ende 2021 war bereits um den Faktor 10 niedriger, als die vorhergehenden 
Varianten. Die Sterblichkeit liegt Wuhan Alpha, Beta, Delta bei 0,12. Bei Omikron ist sie deutlich niedriger. 
Min. 36 Die Medien tragen einen grossen Teil der Mitschuld wegen nicht getreuer Berichterstattung und 
Diffamierng anderer Ansichten. Erst jetzt öffnen sich die Medien wieder für einen Dialog. Die Strafanzeigen 
in der Schweiz haben da grossen Signalcharakter.  
Zudem gibt es eine klare »Rechtslage. Gemäss dem schweizer Arzneimittelgesetz Artikel 9 a 1 darf eine 
Sonderzulassung nur bei einer lebensbedrohlichen oder invalisisierenden Krankheit gewährt werden. Das ist 
bei Covid-19 gar nicht der Fall. Mit der Omiron Variante ist das endgültig vom Tisch. Sie haben von den 
Behörden den >Nachweis der Bedrohng der Kinder durch Covid verlangt. Dazu liegt seitens der Behörden 
nichts vor. Und das ist einer der Hauptangriffspunkte. Die Medien sollten deshalb sehen, das Covid für die 
Bevölkerung schon längstens keine Bedrohung mehr ist. D.h. die Zulassung hätte m an schon längstens 
stoppen müssen.  
Mit der Berichterstattng über ihre Medienkonferenz zur >publikation der Strafanzeige vom 14.11.2022 ist 
RA Krse zufrieden, denn das wurde in allen grossen schweizier Medien berichtet und ziemlich neutral 
berichtet. Das war ein Novum. 
Zudem ist das Thema der Impfopfer im Mainstream angekommen. Es gibt keine Zeitng, die darüber nicht 
berichtet hätte.  
Die Diffamierngen haben an Häufigkeiten abgelassen. 
Aber es bleibt Nachholbedarf, den die ganze Dimenension bleibt nach wie vor im Dunkel. (Da sind z.B. die 
Aufdeckung der  Patente durch Karen Kingston und das Interview von James Cottrell durch Mike Adams The 
Health Ranger erhellend.)  
Wer nur die Standard Medien konsultiert, der hat den Eindruck es würde sich da um eine Ausnahme 
handeln, die man jetzt abhaken kann. Das ist gefährlich, denn die nächsten Biowaffen sind schon geplant.  
Die Medien sollten deshalb selbst etwas Recherchearbeit betreiben und dazu beitragen, die Öffentlichkeit  
umfassend zu informieren. Denn jeder kennt in seinem Umfeld Menschen, die durch die Covid-Spritze 
geschädigt wurden. Davon sind auch Staatsanwälte und Personen bei Medien betroffen. Deshalb muss  die 
ganze Katastrophe an die Öffentlichkeit. Denn es geht um die Gesundheit der Bevölkerng. Es geht 
buchstäblich m Leben und  Tod (und um die Seele der Menschen).  
Und es geht m die Frage, wie weit darf der Staat durch seine Massnahmen Menschen mit Leib und Seele in 
Gefahr bringen. Der grössere Kontext der ganzen Strafanzeige ist der Staat, der das alles mit einer falschen 
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Berichterstattung und mit einer absichtlich angsteinflössenden Propaganda  in Gang gesetzt hat, was dazu 
geführt hat, dass tatsächlich ein grösserer Teil  der Bevölkerng in Gefahr gekommen ist. Das darf nicht sein. 
Diesen Zustand kann man nr mit einem gesellschaftlichen grösseren Kraftakt beenden.  
Std. 1:01:35 Prof. Sönnichsen: In einer Krisensituation muss man versch. Standpunkte hören. Dann mss man 
ins Gespräch kommen und das ausdirkitieren und ausdisktieren dürfen. Es darf nicht sein, dass per 
Regierungsbeschlss oder per ernannten Expertenbeschluss eine Meinung als falsch diskreditiert wird. Denn 
das ist nicht vereinbar mit einem freiheisorientierten, demokratischen Diskurs. 
Bei der Bestrafung der Täter denkt er etwas anders: Wenn jemand bewusst Schaden zufügt, dann muss er 
bestraft werden. Sehr viele sind da jedoch reingeschliddert.  Die Lombardei hat Angst verursacht. Die 
Medien haben das aufgebauscht mit tausenden von Särgen und Krematorien, die nicht mehr nachkommen.  
Damit wurde Angst erzeugt. Und hier stellt sich die Frage, wieweit wurde das absichtlich gemacht?   Und 
wieweit war’s ein Selbstrläufer?   Der Politiker erhält die Medienberichte und hat Angst davor, etwas falsch 
z machen. Da wurden jedoch die falschen Weichen gestellt. Man hätte sehr schnell erkennen müssen und 
hätte erkennen können, dass Covid keine Killerseuche ist und hätte da wissenschaftlicher herangehen 
müssen. Das ist versäumt worden.  Wenn man den harten juristisvchen Standpunkt einnimmt und sagt, 
diese Fehler müssen bestraft werden, dann führt das nicht dazu, was man will, nämlich as Fehlern lernen, 
damit man sie nicht wieder macht. Wenn man zum vornherein sagt: Jeder der einen fehler macht erhält 
eine drakonsische Strafe, dann führt das dazu,dass jeder versucht, Fehler zu vertuschen, zu verstecken und 
nicht mehr darüber zu reden, weil bei denen, die Fehler gemacht haben, die Angst hoch kocht, sie könnten 
im Gefängnis landen. Da muss man versuchen, einen verträglichen Weg zu finden. Es gibt bestimmte 
Delikte, wo Absicht dahinter steckt, z.B. Bereicherungsabsicht bei der Pharmaindustrie. Das muss bestraft 
werden.                                                                                                                                                                              
Man muss auch mit den Experten ins Gespräch kommen, die die Regierung beraten haben und klären, 
warum sie sie so beraten haben. Dialog ist nur möglich, wenn er ergebnisoffen ist und nicht mit der Absicht 
geführt wird: Ich will dich in die Pfanne hauen, geführt wird.  
Std. 1:08:02 RA Philip Kruse: Das Ziel ist in der Tat, aus diesen Fehlern zu lernen, um sie inider Zukunft nicht 
ein weiteres Mal zu wiederholen. Um dorthin zu kommen, müssen wir zurück schauen und eiine wirksame 
Überprüfung vornehmen, sowohl der Gefahrenanalyse, wie gefährlich war Covid-19 wirklich, als auch der 
Masnahmen und wem diese Massnahmen nützlich waren, um dieses als Gefahr erkannnte Phänomen 
überhaupt bekämpfen zu können. Das muss man ergebnisoffen tun und hat in den letzten 3 Jahren nicht 
statt gefunden, bei keiner der 3 verfassungsrechtlichen Staatsgewalten. Die Regierung hat das nicht 
vorgenommen, sondern klebt heute noch am (untauglichen) PCR-Test als alleinigem Goldstandared zur 
Feststellung eiiner epidemiologischen Bedrohung (dabei hat der Entwickler des PCR-Test Kary Mullis darauf 
hingewiesen, das er nur für die Forschn gnd nicht in der Medizin verwendet werden darf, weil er viele falsch 
Positive liefert!), noch bei den Gerichten, das schweizer Bundegericht hatte immerhin eine Teilerkenntnis, 
dass der PCR-Test untauglich ist. Aber sie haben die Maskenpflicht noch nicht als rechtswidrig erklärt. Und 
das schweizer Parlament hat im Dezember 2022 das Covid-Gesetz sogar verlängert und beharren ganz 
massiv   auf der Bedrohungshypothese und dem PCR-Test als Goldstandard. Deshalb fährt man immer noch 
diese Schiene, die bei der erstbesten Mutation das Testen nd Lockdowns wieder hoch fahren könnte. Dann  
würde sich die ganze Abfolge von Zwangsmassnahmen scheinbar gerechtfertigt wiederholen.                                                     
Deshalb sind wir leider überhaupt nicht weiter in diesem Aufarbeitungsprozess, als im März 2020.  
Der Schutz von Polizeigütern – Leben und Eigentum – erfordert jedoch eiine permanente neue Überprüfung  
und Abwägung der unterschiedlichen Perspektiven mit dem Ziel, am Ende des Tages den grösstmöglichen 
Nutzen zu erzielen und Schaden zu vermeiden, so wie es der Arzt nach dem Eid des Hipokrates zu leisten 
hat. In dieser Verantwortung keinen Schaden anzurichten, steht auch die Regierung und das gesamte 
Staatssystem. Das Schwergewicht muss auf einer wirksamen Überprüfung liegen  durch alle beteiligten 
Staatsgewalten und  der Medien in Bezug auf die 2 grossen Fragen: Wie gefährlich war Covid? ? Und wie 
nützlich oder schädlich waren die Massnahmen von der Maske bis zur Spritze? Solange das nicht 
stattgefunden hat, lauufen wir in die Gefahr hinein,m das sich das jederzeit wiederholen wird. Deshalb 
braucht es eine wirksame Aufarbeitung.  
                                                                                              
Anmerkung zu  Std. 1:10:15 Genau darauf warten das US amerikanische Verteidigungsministerium, die City 
of London, das WEF und Big Pharma, denn Covid dient nachweislich primär der Stützung des Petrodollars; 
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Und Klaus Schwab, der Gründer des WEF stammt aus einer Nazi-Familie, ist ein Schüler von Henry Kissinger, 
ein CIA Agent, ein Kommunist und ein am babylonischen Talmud orientierter Jude, denn seine Mutter war 
Jüdin, und ist vermutlich eine Marionette des alten römischen Adels resp. der Black Nobility, deren Familie 
die Torlonia die BIS und die FED kontrollieren. Diese haben auch die Kreuzzüge organisiert und damals ihre 
Geldgeschäfte den Juden übertragen. Der britische Historiker Webster Tarpley bezeichnet diese Familien  
als soulless fraction der Venetian Viper. Nach dem Untergang Venedigs sind einige nörlich der Alpen 
expandiert und haben ihre Namen verändert. Aus Toro y Tasso wurde Thurn und Taxis. Dazu zählen auch 
die Windsors, die damals auch ihren Namen verändert haben. Viele dieser Familien sitzen auch noch in 
Italien: die Medici, Borghia, Aldobrandini, Longi, etc. Einer ihrer Banker ist der Franzose Jacques Attali, der 
in einem Interview 1983 gegernüber Michel Salomon sagte, dass es eine tödliche Pandemie braucht, um die 
Alten ins Schlachthaus zu bringen, weil diese nichts mehr erwirtschaften nd nr noch eine finanzielle Last 
sind. Seiner Webpage www.attali.com lässt sich entnehmen, dass er ein am babylonischen Talmud  
orientierter Jude ist, der eine Erfindung von Rabbinern während dem babylonischen Exil ist, nachdem sich 
Juden und ihre Priesterschaft Frauen aus den Stämmen der Nephilim (Mischung aus gfefallenen Engeln und 
menschlichen Frauen, die die Riesen wie Goliath hervor brachten), den Kanaaniter, Jebusister, Perusiter, 
Amoritern etc. genommen haben und mit diesen Kinder hatten, die im Buch Esra (engl. Ezra) als „die Kinder 
von Anak“ bezeichnet werden, der ein Riese und der Sohn eines gefallenen Engels war. D.h. es gibt eine 
vom Teufel korrumpierte Blutlinie, die Pharisäer. Der Apostel Paulus gehörte auch dazu, hat sich jedoch 
bekehrt. Diese bezeichnen die Nicht-Juden als goyim = Vieh  und wollen die Weltherrschaft und Jerusalem 
als Zentrum. Der israelische General Ished hat Steven benNuun, einem Juden, der 10 Jahre Mitglied bei der 
jüdischen Endzeitsekte Chabad Lubawitch war und sich zum Christentum bekehrt hat und seither viel 
aufdeckt, vor ca. 2 Jahren berichtet, das die Juden,m die dem babylonischen Talmud folgen in Israel sehr 
okkult sind und mit gefallenen Engeln zusammenarbeiten. Netanyhu gehört dazu. Im Endeffekt geht es bei 
diesen Verschwörungen darum, vor der Rückkehr von Jesus Christus viele Seelen für den Teufel zu rauben. 
Das ist eine sehr kurze Zusammenfassung dessen, was ich darüber recherchiert habe. Mehr dazu bei Israeli 
News Live von Steven BenNuun auf IConnectFX und bei Know More News von Adam Green auf Bitchute, die 
sich schon seit Jahren und intensiver damit beschäftigen und viel mehr wissen, als ich und auch aufgedeckt 
haben, das Trump und sein Schwiegersohn auch dazu gehören.  
Bei den Juden ist es zudem wichtig  die Endzeitsekte Chabad Lubawitch, die dem babylonischen Talmud 
folgt, und in den USA und in Osteuropa sehr verbreitet ist und grossen Einfluss auf die US Regierung und die 
UNO hat, von den Juden zu unterscheiden, die Moses folgen und Karaites genannt werden und gemäss dem 
Juden Experten Michael Hofman (?) eine Minderheit sind. Die grosse Mehrheit folgt dem babylonischen 
Talmud mit der Kabbalah und will die Apokalypse mit Gewalt herbei führen. Siehe dazu auch beim 
deutschen Historiker Wolfgang Eggert, der die jüngere Geschichte der am babylonischen Talmud 
orientierten Juden in Frankfurt und in der Walstreet aufzeigt.  
Interessant wäre ein Interview mit dem Historiker Webster Tarpley, der lange in Italien gelebt hat und mehr 
zur Verbindung des alten römischen Adels / der Black Nobility mit den am babylonischen Talmud 
orientierten Juden weiss.  Welchen Einfluss haben diese in der Schweiz?  
Siehe: ….                                                                                          
                                                                                                                                                                                     
 

Strafanzeige	von	Pascal	Najadi,	Schweizer,	gegen	Pfizer	und	FDA	in	New	York	
Ankündigung bei der Pressekonferenz der MWGFD am 15.3.2023, dass Pascal Najadi zusammen mit der 
Engländerin in New York Strafanzeige gegen Pfizer und die FDA erstattet haben, weil Schweizer von diesen 
mit der Covid-Spritze überfahren wurden.  
Diese Strafanzeige wurde angenommen. Die zuständige Richterin als geradlinig bekannt ist. 
Beten, damit das klappt! Und für diese Personen beten, damit ihnen Pfizer nichts antun kann.  
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Deutschland:	Forderung	zur	Aufarbeitung	des	Staatsverbrechens	
1)	Dr.	Gunter	Frank	und	"Das	Staatsverbrechen"	26.3.2023	–	kurz		
https://odysee.com/@Achgut.Pogo:7/flg.-269-dr.-gunter-frank-und-das:6 
Dauer: Min.  11:48 
Source: https://www.spreaker.com/user/indubio/dasstaatsverbrechen 
Dr. Gunter Frank spricht mit Gerd Buurmann über sein neues Buch "Das Staatsverbrechen. Warum die 
Corona-Krise erst dann endet, wenn die Verantwortlichen vor Gericht stehen". Das Buch ist nicht nur eine 
Anklage an die Politik, Presse, Wissenschaftsverbände und Kirchen, es ist auch eine schallende Ohrfeige für 
alle Täter dieses Staatsverbrechens. 
 
 
2)	Dr.	Gunter	Frank	und	"Das	Staatsverbrechen"	26.3.2023	–	ausführlich	

https://odysee.com/@Achgut.Pogo:7/flg.-269-dr.-gunter-frank-und-das:6 
Dauer: Std. 1:15:12 
Source: https://www.spreaker.com/user/indubio/dasstaatsverbrechen  
Dr. Gunter Frank spricht mit Gerd Buurmann über sein neues Buch "Das Staatsverbrechen. Warum die 
Corona-Krise erst dann endet, wenn die Verantwortlichen vor Gericht stehen". Das Buch ist nicht nur eine 
Anklage an die Politik, Presse, Wissenschaftsverbände und Kirchen, es ist auch eine schallende Ohrfeige für 
alle Täter dieses Staatsverbrechens. 
Es ist auch eine Klage gegen die Corona Verbrechen  in Den Haag anhängig, denn das war ein 
systematischer Angriff auf die Zivilbevölkerung.                                                                                                                             
Das ist die grosse Ebene. Darüber hinaus gibt es die vielen Vergehen auf Behördenebene und 
Begehungsverbote für Ungeimpfte im Krankenhaus, die vielen Übergriffigkeiten der Polizei   gegen Corona-
Demonstranten, Viele Verbrechen wurden von Leuten begangen, die sich vom Staat und der Kirche 
(Pfarrern und Bischöfen) haben aufhetzen lassen.  (Nicht nur die Katholiken, auch die evangelische 
Landeskirche und sogar die freikirchlichen FEG’s haben mitgemacht und haben dass nicht durchschaut. 
Grauenhaft!)  Der Zulassungsprozess für die Covid-Spritze war hoch kriminell. Diejenigen, die das als 
Arzneimittel durchgedrückt haben, müssen sich vor Gericht verantworten, weil das kein Arzneimittel ist, 
sondern nachweislich eine Biowaffe ist (und nicht nur der absichtlichen Schädigng dient, sondern auch dem 
Seelenraub für den Teufel! - siehe unter: Spirituelle Aspekte) Die Corona Krise endet erst dann, wenn die 
Täter vor Gericht stehen! 
 
 
 
3)	Der	Ankläger	Dr.	Frank	–	DOKU	23.3.2023	
https://odysee.com/@Achgut.Pogo:7/der-ankla%CC%88ger-dr.-frank:f 
Dauer: Min. 44:11 
Zum Erscheinen des Buches „Das Staatsverbrechen“ zeigen wir hier und heute auch einen Film. Das Buch ist 
eine Anklage und der Film begleitet den Ankläger, Dr. Gunter Frank. 45 Minuten, die man gesehen haben 
sollte, denn die Corona-Krise ist noch nicht vorbei.                                                                                                                                
 
 
 
4)	“Die	Freigabe	der	Corona-Impfungen	ist	ein	Verbrechen¡”	–	Prof.	Bergholz	spricht	
Klartext	–	Report24	–	27.3.2023	
https://odysee.com/@corona:8/%E2%80%9CDie-Freigabe-der-Corona-Impfungen-ist-ein-
Verbrechen%C2%A1%E2%80%9D-%E2%80%93-Prof.-Bergholz-spricht-Klartext---Report24:a?lid=queue 
Dauer: Min. 9:51 
https://odysee.com/@corona:8/Dr.-Michael-Brunner-im-AUF1-Gespr%C3%A4ch_-%E2%80%9EWir-fordern-
die-Schaffung-eines-Corona-Gerichtshofes%E2%80%9C-1080p-hls:6In den Fabriken ist bei der 



,  
  

212                                                                                                                                      
Impfstoffherstellung dermassen geschlampt worden, dass dies gar nie als Impfstoff hätte genehmigt 
werden dürfen.  
Die Aufarbeitung erfordert einen parlamentarischen Untersuchungsausschuss.       
Der grosse Knall wird wahrscheinlich drch die Klage von Pascal Najadi in New York kommen. Denn das 
dortige Justizsystem hat noch Zähne. Danach wird das auf Europa ausstrahlen. 
Die Mainstream Medien haben eine Verantwortung, die derzeit nur von Alternativmedien wahrgenommen 
wird.                                            
 
 
 

Österreich:	Forderung	eines	Corona-Gerichtshofes	mit	Fachleuten	
1)	Dr.	Michael	Brunner	im	AUF1-Gespräch_	„Wir	fordern	die	Schaffung	eines	Corona-
Gerichtshofes	18.3.2023	
https://odysee.com/@corona:8/Dr.-Michael-Brunner-im-AUF1-Gespr%C3%A4ch_-%E2%80%9EWir-fordern-
die-Schaffung-eines-Corona-Gerichtshofes%E2%80%9C-1080p-hls:6 
Dauer: Min. 11:20 
Der Mitbegründer der „Rechtsanwälte für Grundrechte – Anwälte für Aufklärung“ und der MFG, Dr. 
Michael Brunner, ist zweifelsohne einer der bekanntesten und profiliertesten Corona-Maßnahmenkritiker 
in Österreich. Der Wiener Rechtsanwalt fordert seit geraumer Zeit die Einrichtung eines Corona-
Gerichtshofes. Eine Forderung, die nach den Rückzugsgefechten und Schuldeingeständnissen von 
Vertretern des Corona-Regimes neue Brisanz erfahren hat. Bernhard Riegler hat ausführlich mit Dr. Brunner 
darüber gesprochen.                                      
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2.13.	Totalversagen	der	öffentlichen	Medienberichte	
Verschwiegene	Fachstimmen	-	exklusiv	auf	Kla.TV	(Rückschau	2021)	–	Text		
https://www.kla.tv/Medizin/21162&autoplay=true	
Dauer:	Min.	24:22	
Auch	im	vergangenen	Jahr	2021	haben	sich	die	zwangsfinanzierten	Staatsmedien	noch	weiter	
ins	Aus	geschossen.	Sie	verschweigen	kategorisch	wichtigste	Fachstimmen	von	hochrangigen	
Ärzten,	Mikrobiologen,	Forschern,	Wissenschaftlern,	Rechtsanwälten	und	Augenzeugen.	Ein	
offener	Diskurs	ist	seit	langem	nicht	mehr	möglich.	Die	breite	Öffentlichkeit	wird	durch	die	
Hauptmedien	nur	noch	einseitig	informiert	und	von	Angst,	spaltender	Hetze	und	
profitgierigen	Pharmagiganten	in	die	Enge	getrieben.	Medien-Klagemauer	kam	auch	im	Jahr	
2021	dem	großen	Bedürfnis	der	Menschheit	nach	und	ließ	Experten	aus	allen	wichtigen	
Sparten	der	Wissenschaft,	Bildung	und	Medizin	zu	Wort	kommen.	Für	Sie	exklusiv	heute	eine	
Rückschau	auf	wichtigste	Fachstimmen,	die	bei	Kla.TV	endlich	ihr	enthüllendes	Wissen	an	die	
Welt	weitergeben	können	...	
	
Prof.	Dr.	med.	Sucharit	Bhakdi	ist	Facharzt	für	Mikrobiologie	und	Infektionsepidemiologie	
sowie	ehemaliger	Professor	an	der	Gutenberg-Universität	Mainz.	Er	leitete	dort	22	Jahre	das	
Institut	für	medizinische	Mikrobiologie	und	Hygiene.	Als	eine	der	ersten	Fachstimmen	stellte	
er	die	Corona-Maßnahmen	und	die	damit	verbundenen	massiven	Einschränkungen	der	
Grundrechte	in	Frage	und	schrieb	diesbezüglich	einen	offenen	Brief	an	die	deutsche	
Bundeskanzlerin	Angela	Merkel.	Er	warnte	schon	vor	Beginn	der	Impfungen	als	einer	der	
ersten	vor	massiven	Impfschäden	wie	Schlaganfälle,	Hirnblutungen	und	Todesfälle	durch	die	
Impfung.	Als	diese	dann	zuhauf	und	in	der	vollen	Tragik	eintraten,	erklärte	er	
allgemeinverständlich	und	unermüdlich	die	Zusammenhänge,	um	die	fehlgeleitete	
Bevölkerung	vor	noch	größerem	Schaden	zu	bewahren.	Laut	Bhakdi	sind	die	genbasierten	
Impfungen	völlig	anders	als	gewöhnliche	Impfstoffe	und	tausendfach	gefährlicher.	Die	
Impfkampagne	ist	für	Bhakdi	das	größte	überhaupt	mögliche	Verbrechen.		
	
Rechtsanwalt	Dr.	Reiner	Fuellmich	fasst	die	bisherigen	Erkenntnisse	des	
außerparlamentarischen	Corona-Untersuchungsausschusses,	bei	welchem	bereits	über	150	
Experten	zu	Wort	kamen,	so	zusammen:		
-	Bei	Corona	ging	es	zu	keinem	Zeitpunkt	um	Gesundheit.		
-	Das	Virus	ist	nicht	gefährlicher	als	eine	Grippe,	mit	einer	Sterblichkeitsrate	von	0,14	bis	0,15	
%.		
-	Bei	den	angeblichen	Impfungen	handelt	es	sich	in	Wahrheit	um	gentherapeutische	
Experimente.	Sie	sind	hochgefährlich.		
-	Es	gibt,	konservativ	geschätzt,	mindestens	500.000	Tote	nach	Beginn	der	Impfung.		
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-	Unsere	Regierungen	handeln	nicht	im	besten	Interesse	ihres	Volkes,	sondern	befinden	sich	
weitestgehend	unter	Kontrolle	der	Hintermänner	der	globalen	Konzerne	und	NGO′s.		
-	Bill	Gates	spricht	seit	vielen	Jahren	von	der	Notwendigkeit,	die	Weltbevölkerung	dramatisch	
zu	reduzieren.		
-	Klaus	Schwab	fordert	darüber	hinaus	eine	Weltregierung	unter	Führung	der	UNO.	Die	soll	
erreicht	werden	durch	weltweites	Chaos	in	Form	von	Pandemien,	Kriegen	und	
Naturkatastrophen,	damit	die	Weltbevölkerung	glaubt,	dass	nur	noch	eine	Weltregierung	
helfen	kann.	
	
Dr.	Fuellmich	geht	mit	Hilfe	internationaler	Kollegen	auch	rechtlich	in	Form	von	
Sammelklagen	gegen	die	Corona-Maßnahmen	vor.	
	
Dr.	Wolfgang	Wodarg	ist	Lungenfacharzt,	freier	Hochschullehrer,	leitete	als	Amtsarzt	über	
viele	Jahre	ein	Gesundheitsamt,	war	als	langjähriger	Bundestagsabgeordneter	der	SPD-
Vorsitzender	des	Gesundheitsausschusses	im	Deutschen	Bundestag.	u.v.a.m.		
Er	warnte	bereits	bei	der	Schweinegrippe	vor	einer	pharmageschürten	Panikmache.	Im	
Gegensatz	zu	Dr.	Wodarg	lag	Professor	Drosten	mit	seiner	damaligen	Panikmache	zur	
Schweinegrippe	nachweislich	falsch.	Er	riet	dringend	zu	Impfungen,	welche	schwere	
Nebenwirkungen	hervorriefen.	Laut	dem	Lungenfacharzt	gebe	es	auch	jetzt	keinen	Grund	zur	
übertriebenen	Angst.	Dr.	Wodarg	zeigte	auf,	dass	die	WHO	die	Definition	der	Pandemie	
geändert	hatte,	sodass	heute	jede	Grippe	zu	einer	Pandemie	erklärt	werden	kann.	So	wurde	in	
der	Definition	gestrichen,	dass	es	eine	hohe	Todesfallzahl	bzw.	schwere	Erkrankungen	
benötigt.		
Über	die	mRNA-Covid-Impfung	sagt	Dr.	Wodarg:	„Diese	Impfung	verändert	den	Menschen,	der	
geimpft	wird,	genetisch.	[...]	Jetzt	sollen	Milliarden	Menschen	geimpft	werden.	Das	ist	völlig	
unverantwortlich.	Ich	kann	den	Menschen	nur	empfehlen:	Lassen	Sie	[...]	sich	nicht	impfen	mit	
einem	so	fahrlässig	in	kurzer	Zeit	hergestellten	Impfstoff.“	
	
Prof.	Dr.	Werner	Bergholz,	ehemaliger	Prof.	an	der	Jakobs-Universität	in	Bremen	und	viele	
Jahre	im	Qualitätsmanagement	tätig,	zieht	im	Sommer	2021	ein	vorläufiges	Fazit	zur	Corona-
Impfung:	Von	2000	bis	2020	verzeichneten	sie	pro	Jahr	bei	circa	40	Mio.	Impfungen	circa	20	
Verstorbene.	Im	Jahr	2021	bis	einschließlich	Juli	waren	es	bereits	1.230	Verstorbene.	Dies	sei	
also	kein	leichter	Anstieg,	sondern	ein	dramatischer	Anstieg.	Europaweit	sind	es	laut	EMA-
Datenbank	bereits	über	14.000	Verstorbene.	Dies	bedeutet	mindestens	einen	Faktor	zehn	
mehr	schwergeschädigte	Menschen.	Zum	beständig	herangezogenen	Inzidenzwert	sagt	Prof.	
Bergholz:	„Diese	Inzidenz	ist	physikalisch,	statistisch	und	messtechnisch	Blödsinn.“	
	
Der	Experte	Prof.	Dr.	Arne	Burkhardt	beschäftigte	sich	mit	Wissenschaftlern,	Ärzten	und	
Juristen	im	September	2021	auf	der	Pathologie-Konferenz	in	Reutlingen	mit	den	Covid-19-
Impfstoff-Nebenwirkungen,	die	bis	zum	Tod	führen	können	und	über	undeklarierte	
Inhaltsstoffe	der	Impfungen.	Er	wies	auf	metallene	Fremdkörper	hin,	die	in	den	Covid-
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Impfstoffen	unterschiedlicher	Hersteller	ausgemacht	werden	konnten.	Auch	wies	er	darauf	
hin,	dass	man	in	Japan	im	Moderna-Impfstoff	Metallpartikel	gefunden	hat.	
	
Frau	Dr.	Uta	Langer	zeigte	im	Rahmen	desselben	Reutlinger	Pathologen-Kongresses	
Aufnahmen	unter	dem	Dunkelfeldmikroskop,	die	von	Impfstoffresten	der	Firma	Pfizer-
BioNTech	gemacht	wurden.	Zu	sehen	waren	nicht	organische	Stoffe,	die	von	40	µm	bis	0,5	mm	
groß	waren.	Um	welche	Fremdkörper	es	sich	handelt,	konnte	sie	nicht	mit	Bestimmtheit	
festlegen	–	es	könnte	sich	aber	um	Micro-chip′s	handeln.	Ähnliche	Strukturen	konnten	sie	
auch	bei	Johnson	&	Johnson	aufzeigen.	In	Aufnahmen	des	Blutes	von	geimpften	Personen,	
wies	Frau	Dr.	Langer	verklumpte	rote	Blutkörperchen,	die	sogenannte	Geldrollenbildung	
nach.	Neben	diesem	Effekt	konnten	in	den	Aufnahmen	Fremdkörper	ausgemacht	werden,	die	
wie	Fusseln	aussahen	und	auch	nicht	organischen	Ursprungs	waren.			
	
Dr.	Bolland	und	andere	Ärzte	beobachteten,	dass	Krebstumore	nach	einer	Covid-Impfung	
explosionsartig	wuchsen.	Er	spricht	spontan	von	Turbokrebs	und	stellt	die	Frage:	Kann	es	
sein,	dass	das	im	Zusammenhang	zur	Impfung	steht?	Und	kann	es	sein,	dass	die	in	Fachkreisen	
diskutierte	Frage	der	Immununterdrückung	durch	die	Impfung	hierbei	eine	Rolle	spielt?	
	
Dr.	Carrie	Madej,	eine	Ärztin	der	Inneren	Medizin	und	Osteopathie,	leitete19	Jahre	lang	zwei	
Kliniken	im	Bundesstaat	Georgia,	USA.	Laut	Dr.	Madej	müssen	die	Menschen	wissen,	dass	die	
Corona-Impfung	kein	sicherer	Impfstoff	ist.	Diese	Impfkampagne	sei	ein	großes	Live-
Experiment	an	der	Menschheit.	Sie	erinnert	daran,	dass	für	diese	Art	von	Impfstoff	eine	
Technologie	verwendet	wird,	die	Organismen	gentechnisch	verändern	kann.	Es	gibt	für	diesen	
Impfstoff	keine	ausreichenden	Studien.	Alle	Tierversuche	in	den	letzten	20	Jahren	mit	
modifizierten	Boten-RNA	bzw.	DNA-Impfseren	scheiterten.	Wenn	die	geimpften	Tiere	mit	
Erkältungs-	oder	Grippeerregern	in	Kontakt	kamen,	hatten	sie	vermehrt	
Lungenentzündungen,	Leberprobleme	und	es	gab	mehr	Todesfälle.	Sie	weist	darauf	hin,	dass	
bei	Tod	oder	Nebenwirkungen	nach	Impfung	die	Hersteller	keinerlei	Haftung	oder	
Entschädigung	übernehmen.	Sie	fordert	ein	Moratorium	für	diese	neuartigen	Impfstoffe,	die	
das	Potential	haben,	das	menschliche	Genom	dauerhaft	zu	verändern.	
	
Dr.	Heiko	Schöning	ist	Arzt	und	Analyst	aus	Hamburg,	Mitbegründer	der	Organisation	„Ärzte	
für	Aufklärung“,	des	„Außerparlamentarischen	Corona-	Untersuchungsausschusses“	(ACU),	
Vizepräsident	der	„World	Doctors	Alliance“	und	Mitbegründer	der	„World	Freedom	Alliance“.	
Durch	seine	Recherchen	konnte	er	belegen,	dass	die	Corona-Pandemie	einer	wiederholten	
kriminellen	Strategie	folgt.	Diesen	Strategien	gingen	immer	Testläufe	voraus,	die	zu	neuen	
Machtstrukturen	führten.	Genau	in	demselben	Muster	führten	schon	2001	die	Täter	von	heute	
ein	ähnliches	Verbrechen	mit	tödlichen	Anthraxbakterien	durch.	Kriminalistische	Details	und	
Kombinationsgabe	führten	ihn	zu	dem	Schluss:	Es	sind	immer	noch	die	gleichen	Institute	und	
Clans	in	dieses	üble	Spiel	verwickelt.	In	Pressekonferenzen	und	Interviews	belegt	er,	dass	die	
publizierten	Corona-Zahlen	zu	Infektionen	und	Toten	gefälscht	und	durch	rhetorische	und	
mathematisch-statistische	Tricks	hochgeschraubt	werden.	Dr.	Schöning	zeigt	auf,	dass	vieles	
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rund	um	die	Maßnahmen	der	Pandemie	ein	mafiöses	Verbrechen	ist,	um	die	Welt	nach	
totalitären	Regeln	neu	zu	gestalten.	In	seinem	Buch	„Game	over“	hat	er	sein	Wissen	
niedergeschrieben,	die	Strukturen	aufgezeigt	und	die	Täter	benannt.	Nach	seinen	
Darstellungen	stehen	wir	einer	internationalen	Mafia	gegenüber	zu	der	auch	
Staatsoberhäupter	und	Politiker	gehören.	Er	ermutigt	die	Menschen	gemeinsam	diese	
weltweiten	organisierten	Verbrechen	aufzudecken	und	dadurch	zu	beenden.	
	
Dr.	Andreas	Heisler	ist	Hausarzt	in	Ebikon	Luzern	und	war	viele	Jahre	Notfalldienstarzt.	Seit	
Beginn	der	Corona-Pandemie	setzt	er	sich	für	einen	offenen	Diskurs	zwischen	Ärzten,	
Wissenschaftlern	und	Politikern	ein.	Zusammen	mit	Ärzte-kollegen	hat	er	den	Verein	Aletheia,	
„Medizin	und	Wissenschaft	für	Verhältnismäßigkeit“,	gegründet.	Bereits	mehr	als	600	Ärzte	
sind	Mitglieder	bei	Aletheia	mit	mehr	als	2.500	Mitgliedern	aus	dem	Gesundheitsbereich.	
Entgegen	der	im	Frühjahr	2020	von	den	Medien	prognostizierten	Überfüllung	der	
Krankenhäuser	wegen	Covid-19	beobachtete	Dr.	Heisler,	dass	das	wie	ein	Kriegslazarett	
hergerichtete	Luzerner	Kantonsspital	leer	blieb.	Er	meldete	dies	in	einem	Brief	an	das	
Gesundheitsministerium	in	Bern	und	erhielt	darauf	keinerlei	Reaktion.		
Dr.	Heisler	sieht	die	Impfkampagne	als	Menschenversuch	und	sagt	über	seine	impfenden	
Arztkollegen	Folgendes:	„Was	ihr	macht,	verstößt	gegen	den	Nürnberger	Kodex,	der	besagt:	
Wir	dürfen	nicht	an	Menschenversuchen	teilnehmen!“	Umso	mehr,	wenn	die	Menschen	nichts	
davon	wissen.	Dr.	Heisler	berichtet	überdies	von	gravierenden	Impfnebenwirkungen.	
	
Der	indisch-amerikanische	Wissenschaftler	und	Politiker	Shiva	Ayyadurai	hat	vier	
Ingenieurabschlüsse	des	renommierten	Massachusetts	Institute	of	Technology	inne.	Als	
Systembiologe	bezeichnet	er	diese	Krise	als	„den	größten	angst-	einflößenden	Schwindel	aller	
Zeiten”.	Diese	Behauptung	erläutert	er,	indem	er	die	Zahl	der	Covid-19-Todesfälle	mit	der	Zahl	
der	Todesfälle	in	den	USA	vergleicht,	die	auf	andere	Ursachen	wie	zum	Beispiel	
Herzkreislauferkrankungen	oder	Krebs	zurückzuführen	sind.	Diese	sind	viel	höher	–	es	wird	
aber	keine	Panik	geschürt	oder	irgendwelche	Maßnahmen	eingeführt.	
Herr	Ayyadurai	ist	davon	überzeugt,	dass	nur	ein	ganzheitlicher	Ansatz	und	eine	besondere	
Pflege	des	Immunsystems	die	Antwort	auf	Epidemien	sein	kann.	Immer	mehr	Menschen	
würden	gesund	leben	und	verstehen,	dass	Medikamente	giftig	seien.	Die	Pharmaindustrie	
konzentriere	sich	nur	auf	die	Herstellung	von	Impfstoffen	und	eröffne	mit	der	
Coronaviruserkrankung	ein	neues	Geschäftsfeld.	Sein	Fazit	ist:	Viele	Ärzte	und	
Wissenschaftler	sagen	in	der	Coronakrise,	aus	Angst	vor	Berufsverlust	und	Sorge	um	ihre	
Familie,	nicht	mehr	die	Wahrheit,	sondern	sie	kuschen.	
	
Dr.	Michael	Yeadon	promovierte	nach	einem	erstklassigen	Abschluss	mit	Auszeichnung	in	
Biochemie	und	Toxikologie	in	der	Atemwegs-Pharmakologie.	Danach	forschte	er	sein	ganzes	
Leben	lang	in	der	pharmazeutischen	Industrie	mit	den	Schwerpunkten	Entzündungen,	
Immunologie	und	Allergie	in	Zusammenhang	mit	Atemwegserkrankungen	und	gilt	somit	als	
Kapazität	auf	diesem	Gebiet.Von	Anbeginn	der	Corona-Krise	war	er	äußerst	beunruhigt	über	
die	Falschmeldungen	seitens	der	Politik	und	Medien	und	die	völlig	unpassenden	und	
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überzogenen	Corona-Maßnahmen.	Dr.	Yeadon	ist	entsetzt	über	die	völlig	verfehlte	
Anwendung	und	Auslegung	der	PCR-Tests	und	fordert	den	sofortigen	Ausstieg	aus	der	
Testerei.		Die	Covid-Impfungen	bezeichnet	Insider	Yeadon	angesichts	der	horrenden	Impf-
schädigungen	und	-toten	als	Verbrechen	an	der	Menschlichkeit	und	warnt	ausdrücklich	davor.	
Kinder	zu	impfen	nennt	er	angesichts	der	hohen	Langzeitschäden	und	den	hohen	Todesraten	
Mord.	
	
Dr.	Christian	Zürcher	ist	Schmerzspezialist	und	Allgemeinmediziner	mit	einer	eigenen	Praxis	
in	der	Schweiz.	Er	berichtet	über	viele	Patienten,	die	nach	Corona-Impfung	verschiedenste	
Beschwerden	hatten:	Kopfschmerzen,	Müdigkeit,	Hautveränderungen,	Abgeschlagenheit,	aber	
auch	Wesensveränderungen.	Patienten	berichteten	ihm,	dass	nahe	Angehörige	vor	der	
Impfung	völlig	gesund	waren	und	danach	massiv	krank	wurden,	Schlaganfälle	erlitten,	oder	
verstarben.	Im	Interview	zeigte	Dr.	Zürcher	anhand	einer	Studie	der	Oxford	Universität	auf,	
dass	„Geimpfte“	im	Vergleich	zu	„Ungeimpften“	eine	251-mal	höhere	Belastung	mit	COVID-19-
Viren	in	ihren	Nasenlöchern	haben.	Diese	Studie	wurde	in	der	renommierten	medizinischen	
Fachzeitschrift	„The	Lancet“	publiziert.	
	
Dr.	med.	Claus	Köhnlein	ist	Arzt	und	Buchautor	des	bekannten	Buches	„Virus-Wahn	–	Wie	die	
Medizinindustrie	ständig	Seuchen	erfindet	und	auf	Kosten	der	Allgemeinheit	Milliardenprofite	
macht“.	Er	betonte	von	Anfang	an,	dass	es	sich	bei	Corona	um	eine	Test-Pandemie	handelt.	
Wie	bei	der	Schweinegrippe	werde	wieder	eine	Seuche	sozusagen	initiiert,	um	Medikamente	
auf	den	Markt	zu	bringen	und	Impfungen	am	Horizont	erscheinen	zu	lassen.	„Man	bräuchte	
den	Test	nur	vom	Markt	verbannen	und	dann	wäre	das	Leben	wieder	in	völlig	normalen	
Bahnen.	Ja,	dann	wäre	die	Krankheitsaktivität	wie	sie	immer	war.“	Dr.	Köhnlein	lernte	Kary	
Mullis,	den	Erfinder	des	PCR-Tests,	noch	persönlich	kennen.	Mullis	sagte	selbst,	dass	diese	
PCR-Methode	nicht	geeignet	ist,	eine	Krankheit	zu	diagnostizieren.	Aber	genau	das	wird	mit	
dem	Test	jetzt	gemacht.	Und	auf	dieser	Basis	finden	unsere	ganzen	abwegigen	Maßnahmen	
statt.	
Die	kurzzeitige	Übersterblichkeit	im	April	2020	erklärte	Dr.	Köhnlein	mit	der	anfänglichen	
Fehlbehandlung	der	Patienten.	Genau	dieser	kurzzeitige	Übersterblichkeitsanstieg	im	April	
habe	diese	maßlose	Angst	verbreitet	zusammen	mit	von	der	Presse	unterstützten	Bildern	wie	
die	Massengräber	in	New	York.	
	
Dr.	Rashid	A.	Buttar	absolvierte	eine	Ausbildung	in	Allgemeinchirurgie	und	Notfallmedizin.	Er	
ist	zertifizierter	Metalltoxikologe	und	Präventivmediziner.	Heute	ist	er	medizinischer	Direktor	
für	fortgeschrittene	Medizin	mit	Kliniken	in	Kalifornien	und	North	Carolina.	Dr.	Rashid	Buttar	
deckt	die	kriminellen	Handlungen	von	Bill	Gates	und	Anthony	Fauci	auf.	Auch	deckt	er	die	
inszenierten	Notfälle,	die	bewussten	Falschdiagnosen,	die	gefälschten	Sterbeurkunden	und	
Krankenhausauslastungen	auf,	auf	denen	die	Pandemiezahlen	basieren.	Auch	dass	die	
Pandemie	langfristig	eingefädelt	wurde.	Er	zeigt	auf,	dass	grundlegende	Aspekte,	wie	das	
menschliche	System	funktioniert,	alle	Aspekte	der	Viralität	und	Infektionskrankheiten,	sowie	
die	Kochschen	Postulate	einfach	ignoriert	werden.		Dr.	Buttar	betont,	dass	der	PCR-Test	nicht	
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für	diagnostische	Zwecke	geeignet	ist.	Dr.	Buttar	ist	überzeugt,	dass	Zehntausende	von	Ärzten	
und	Wissenschaftlern	genau	wissen,	dass	dies	ein	Betrug	ist.	Aber	sie	würden	nichts	sagen,	
weil	sie	Angst	davor	haben,	angeprangert	und	sozial	ausgegrenzt	zu	werden	und	ihre	Lizenz	
zu	verlieren.	
	
Der	Wirtschaftsinformatiker	und	Ex-Bundeswehroffizier	Marcel	Barz	nahm	die	Zahlen	für	das	
Jahr	2020,	die	von	staatlichen	Behörden,	wie	z.B.	dem	Robert	Koch-Institut	und	von	
öffentlichen	Medien	publiziert	werden,	etwas	genauer	unter	die	Lupe.	Seine	statistischen	
Auswertungen	ergaben,	dass	2020	ein	völlig	unauffälliges	Jahr	war,	was	die	Sterblichkeit	
angeht.	In	keiner	Altersgruppe	war	die	Sterblichkeit	auffällig	hoch	im	Vergleich	mit	den	Jahren	
2012	bis	2020.	Anhand	der	Sterbefallzahlen	in	Deutschland	konnte	er	also	keine	Pandemie	
nachweisen.	Weiter	untersuchte	er	die	Belegung	der	Intensivstationen	im	Jahr	2020.	
Zusammenfassend	stellte	er	fest,	dass	die	Anzahl	belegter	Intensivbetten	innerhalb	von	15	
Monaten	weitgehend	unverändert	blieb.	Einzig	die	Anzahl	der	freien	Betten	wurde	während	
der	Pandemie	um	mehr	als	6.000	reduziert.	Dadurch	ging	die	prozentuale	Auslastung	der	
Intensivbetten	fälschlicherweise	nach	oben.	Er	kommt	zu	dem	Schluss,	dass	wir	hier	getäuscht	
und	missbraucht	werden.	
	
Der	Bestattungsunternehmer	John	O'Looney	aus	Großbritannien	berichtete,	dass	es	vor	der	
Impfung	keine	erhöhte	Todesrate	gab.	Er	sah	Verstorbene,	die	absichtlich	als	COVID-Tote	
gekennzeichnet	wurden.	Darunter	befanden	sich	Krebspatienten	im	Endstadium,	Menschen	
mit	Herzinfarkt	oder	sogar	Überfahrene.	Aber	es	gab	keinen	Anstieg	der	Todeszahlen,	und	das	
war	in	der	gesamten	Branche	so.	Alle	Bestattungsunternehmen,	mit	denen	er	sprach	auch	in	
allen	Leichenhallen,	die	er	betrat,	sah	man	nichts	von	pandemischen	Zahlen.	Mit	der	Impfung	
aber	stieg	die	Todesrate	außergewöhnlich.	O'Looney	wörtlich:	„Ich	habe	so	etwas	in	15	Jahren	
noch	nie	erlebt.	Wir	haben	es	hier	mit	einer	Entvölkerungsagenda	zu	tun.“	
	
Dr.	Peter	McCullough	ist	Kardiologe	in	Texas.	Er	steht	an	vorderster	Front	in	der	Diskussion	
um	die	Sicherheit	von	Covid-Impfstoffen.	Er	spricht	sich	gegen	die	Impfung	von	Kindern	aus,	
weil	Untersuchungen	zeigen,	dass	ein	Kind	eher	mit	einer	Herzentzündung	als	Nebenwirkung	
ins	Krankenhaus	eingeliefert	wird,	als	mit	einer	Covid-19-Erkrankung.	Zum	Maskentragen	der	
Kinder	sagt	er,	dass	es	keine	Studien	gibt,	die	zeigen	können,	dass	Masken	Kinder	schützen.	
Laut	Dr.	McCullough	hat	eine	Studie	gezeigt,	dass	eine	wiederholte	Impfung	dazu	führt,	dass	
der	Körper	mit	Spike-	Proteinen	vollgeladen	wird.	Untersuchungen	zeigen,	dass	sich	das	
Spike-Protein	u.a.	im	Herzen,	Knochenmark	und	Immunsystem	ansammelt.	So	kann	das	
wiederholte	Impfen	durch	die	Ansammlung	von	Spike-Proteinen	im	Körper	zu	chronischen	
Krankheiten	führen.	Die	FDA	(Arzneimittelbehörde	der	USA)	hat	bereits	vor	verschiedenen	
neurologischen	Krankheiten	nach	der	Impfung	gewarnt,	u.a.	vor	dem	Guillain-Barre	-Syndrom.	
	

		
Dr.	Toku	Takahashi,	ehemaliger	Professor	und	Klinikdirektor	aus	Japan,	berichtete	in	einem	
Interview	mit	Kla.TV:	„Im	Jahr	2018,	also	vor	3	Jahren,	starben	in	Japan	insgesamt	nur	drei	
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Menschen	an	den	Folgen	der	Grippeimpfung.	Aber	durch	den	Covid-19-Impfstoff	sind	(bis	ca.	
Mitte	2021)	bereits	über	1.300	Menschen	(ohne	Dunkelziffer)	an	den	Folgen	der	Covid-19-
Impfung	gestorben.	Das	ist	ein	gewaltiger	Unterschied.“	
Als	Grund	für	die	Impf-Toten	nennt	auch	er	die	mRNA-Impfstoffe,	die	das	giftige	Spike-Protein	
im	Körper	der	Geimpften	produzieren,	welches	Entzündungen	in	den	Gefäßen	verursachen	
kann.	Diese	können	zu	verschiedenen	Embolien	sowie	Thrombosen	oder	Lungeninfarkte	
führen.	
Dr.	Takahashi	berichtet,	dass	aufgrund	fehlender	Berichterstattung	der	Medien	ein	Großteil	
der	japanischen	Bevölkerung	nicht	weiß,	dass	die	Corona-Impfstoffe	nicht	vollständig	getestet	
sind	und	dass	es	sich	nicht	um	einen	herkömmlichen	Impfstoff	handelt,	wie	bei	einer	
gewöhnlichen	Grippeimpfung.	
	
Sehr	geehrte	Damen	und	Herren,	es	ist	ein	Skandal,	dass	die	öffentlichen	Medien,	die	wir	als	
Volk	zwangsfinanzieren,	diese	Fachstimmen	weltweit	zensieren	und	nicht	zu	Wort	kommen	
lassen.	Kla.TV	war	trotz	massivster	Angriffe	und	Verleumdungen	durch	die	Leitmedien	und	
Attacken	professioneller	Hackerverbände	auch	im	Jahr	2021	mit	vollem	Engagement	täglich	
für	Sie	da.	Verbreiten	Sie	unsere	Sendungen	in	allen	verfügbaren	Sprachen	und	machen	Sie	
Kla.TV	allerorts	bekannt.	Wir	schließen	mit	den	mutigen	Worten	von	Ole	Skambraks,	einem	
ARD-Redakteur,	der	den	Skandal	beim	Namen	nennt	und	dem	kurz	darauf	von	dem	ARD-
Sender	SWR	gekündigt	wurde:	„Ich	kann	nicht	mehr	schweigen.	Ich	kann	nicht	mehr	wortlos	
hinnehmen,	was	seit	nunmehr	anderthalb	Jahren	bei	meinem	Arbeitgeber,	dem	öffentlich-
rechtlichen	Rundfunk	passiert.	In	den	Statuten	und	Medienstaatsverträgen	sind	Dinge	wie	
,Ausgewogenheit‘,	,gesellschaftlicher	Zusammenhalt‘	und	,Diversität‘	in	der	Berichterstattung	
verankert.	Praktiziert	wird	das	genaue	Gegenteil.	Einen	wahrhaftigen	Diskurs	und	Austausch,	
in	dem	sich	alle	Teile	der	Gesellschaft	wiederfinden,	gibt	es	nicht.“	
	

																						
2.14.	Aufklärung	für	alle,	die	der	Covid	Propaganda	der	WHO,	der	
Regierung	und	der	Medien	geglaubt	haben	
1)	The	Plan	-	von	World	Freedom	Directory	31.8.2022	-	Beweise,	dass	die	Pandemie	durch	die	
WHO,	die	Bill	&	Melinda	Gates	Foundation,	Prinz	Charles,	die	City	of	London,	Klaus	Schwab	und	
das	WEF	geplant	wurde		
https://www.bitchute.com/video/PT3KmBtYjNFb/    
Dauer: Min. 31:06  

Dieses	Video	bringt	viele	Beweise,	dass	die	Pandemie	durch	die	WHO,	die	Bill	&	Melinda	Gates	
Foundation,	Prinz	Charles,	die	City	of	London,	Klaus	Schwab	und	das	World	Economic	Forum	geplant	
wurde	und	was	als	nächstes	erwartbar	ist.	Denn	die	WHO	hat	Pandemien	und	medizinischen	Terror	
von	2020	bis	2030	geplant,	und	will	damit	die	New	World	Order	werden.	Die	WHO	ist	eine	
Unterorganisation	der	UNO,	die	von	Okkultisten	und	Satanisten	gegründet	wurde.		
Weltweit	stehen	Wissenschaftler,	Ärzte,	Krankenschwestern,	Juristen	gegen	diese	Tyrannei	auf:		
• World Freedom Directory 
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• America‘s Frontline Doctors geben auf ihrer Webpage unzensierte Informationen,  kooperieren mit 

Wissenschaftlern und Juristen, haben das erfolgeiche medizinische  Protokoll gegen Covid von FLCCC 
herausgegeben, und organisieren den White Coat Summit.  

• World Doctors Alliance verbindet medizinisches Fachpersonal global 
• World Freedom Directory mit über 600 Organisationen, die die Plabdemie enthüllen 
• Doctors for Covid Ethics aus 30 Ländern 
• World Council for Health. Siegenen das medizinisches Detox Protokoll vom Spike Protein heraus, das in 

fortlaufender Entwicklung ist.  
• Covid Medical Network                                                                                                                                                                                              
• World Feedom Alliance 
• Children’s Health Defense  
• Comusav (medizinisches CDL  Protokoll gg.   
• Grand Jury, stopworldcontrol.com/jury 
 
 

2)	PLANDEMIC	1	Documentary	-	COVID-19	

https://rumble.com/vw3740-plandemic-1-documentary-covid-19.html  
Dauer: Min. 22:53 

Inhalt: Interview von Dr. Judy Mikovits, Biochemikerin 

 

3)	Plandemic	2	"InDOCTORnation"	Documentary	-	How	the	Covid	Plandemic	Was	Planned	and	
Carried	Out	~	Dr.	David	Martin	Explains	

https://rumble.com/v19v6g7--plandemic-2-indoctornation-documentary-how-the-covid-plandemic-was-
planned.html  

Dauer: Std. 1:16: 

																											
4)	Dr.	David	Martin	Uncovers	Groundbreaking	Information	Regarding	the	Actual	Origins	of	
COVID-19	-		12.3.2023	–	W	I	C	H	T	I	G																							
https://rumble.com/v2cq07a--dr.-david-martin-uncovers-groundbreaking-information-
regarding-the-actual-.html			
Veröffentlicht am 12.3.2023 von Real Truth Real News 
Dauer: Min. 6:46 
Not	a	single	major	media	outlet	has	gotten	it	right.	It’s	up	to	us,	the	people	to	spread	this	information	
far	and	wide.	Please	share	if	you	care!	

Dr. Martin's Website: www.DavidMartin.world  

This short video put together by Mikki Willis who did the "Plandemic" series: https://plandemicseries.com   

Covid Vaccine Detox: www.DiamondzDetox.com  

Aternative Health and Healing Blog: www.DiamondzUltimateHealth.com 

."The Cancer/Parasite Connection" ~ This is HUGE! 
https://diamondzultimatehealth.wordpress.com/2023/01/27/the-cancer-parasite-connection-and-
treatments-including-detox/ 
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Erhellende Kommentare 

This Lady does a good job confirming Dr Martin - Alexandra Latypova https://rumble.com/v2cfdgw-
alexandra-latypova-discuss-her-presentation-that-expose-some-unbelievable-s.html 

Not just our (USA) complicity, but, Obama, in 2014, was afraid, due to possibility of lab leak, to continue the 
development of bioweapon research in the USA (UNC Chapel Hill & a place in MD) so he allocated a few M$ 
to have China continue that.  The fatalities in Wuhan, Jan-Feb '20, were extremely high.  We were not told 
the truth about how many times the crematoria were run, in those months, nor how many crematoria were 
run.  One newsman revealed a private text message from a Chinese person in Wuhan sent to a Chinese 
person in USA, that they lost 14M people in those 2 months, so it is no wonder that China is angry at the 
USA now and that WWIII appears about to break out.  They paid a huge price for accepting the 
responsibility of continuing the USA military industrial complex's dirty work. 

If you follow the whole truth with the bio weapon and the previous flu shots that all contain nanotech 
Wuhan experienced 5G being fired up at 80 GHz pulsating. In a non-vaccinated person who did not receive 
a flu shot this frequency instantly robs the lungs of oxygen coagulates the blood and will cause death in 
minutes now compound that times a hundred if you received any of the flu shots with mnra in them that 
was already being produced before the covid scam a body polluted with graphing oxide is twice as deadly 
with frequencies Beyond 2.4 4G and 5G all depends on how high they crank it if you want sudden death 
take it up to 80 GHz pulsating people will drop like flies which we've already seen on Halloween I forget the 
place small outside corridor strip mall on both sides were 100 people at one time had heart attacks and 
they said they were trampled when video evidence on one camera shows CPR being given to 10 people 15 
ft apart each one of them. That even the bio weapon don't make a hundred people drop it once! 

 

 

5)	Britischer	Dokumentarfilm	entlarvt	Lügen	hinter	dem	Narrativ,	dass	die	COVID-Impfungen	
“sicher	und	wirksam”	seien	14.10.2022		

https://www.bitchute.com/video/lfhOi7NKhsfU/  
Dauer: Min. 55:23 –  

Link	mit	Text-Info	von	RA	Robert	Kennedy’s	Webpage:	Childrenshealthdefense.org		
https://childrenshealthdefense.org/defender/britischer-dokumentarfilm-entlarvt-luegen-hinter-dem-
narrativ-dass-die-covid-impfungen-sicher-und-wirksam-
seien/?lang=de&eType=EmailBlastContent&eId=9b81d8c1-ddc0-4d65-8772-7da62229f795	

Ein	neuer	britischer	Dokumentarfilm	-	„Safe	and	Effective:	A	Second	Opinion“	(dt.	Sicher	und	wirksam:	
Eine	zweite	Meinung)	-	zeigt,	wie	britische	Bürger	unter	psychologischem	Druck	dazu	gebracht	
wurden,	sich	der	COVID-19-Impfpolitik	der	Regierung	unter	dem	zweifelhaften	Mantra,	diese	Impfung	
sei	„sicher	und	wirksam“	zu	unterwerfen.		
Ein	wichtiges	Projekt	von	Oracle	Films	und	News	Uncut	aus	Großbritannien	über	das	Leid	von	
Impfgeschädigten	sowie	die	politischen,	administrativen	und	wissenschaftlichen	Fragwürdigkeiten	im	
Umgang	mit	der	Corona-Krise	und	insbesondere	den	„Impfungen“.	Mehr	Info	siehe	o.g.	Webpage	

 
 

6)	The	Big	Reset	-	Dokumentarfilm	auf	Deutsch	–	von	Oval	Media	21.10.2022		

https://www.bitchute.com/video/xhO7GeuxzSq7/  
Dauer: Std. 2:16:44 
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Quelle: https://www.oval.media/the-big-reset-21-10-in-munchen/	

Ein	Dokumentarfilm	über	die	Hintergründe	der	P(l)andemie	und	des	Big	Reset.	Er	beleuchtet	den	
Versuch	gewisser	Eliten	den	‘Großen	Reset’	durchzudrücken,	Strukturen,	Mechanismen,	Methoden	
und	Realitäten.	Er	skizziert	die	ganze	Geschichte	der	Pandemie,	von	der	Panikmache	der	Medien,	den	
nicht	aussagekräftigen	PCR-Tests,	den	falschen	Fallzahlen,	den	Feldversuchen.	Er	zeigt,	dass	die	“neue	
Normalität”	völlig	unnormal,	unwissenschaftlich	und	antidemokratisch	ist.	Dieser	Film	ist	ein	
Gegenmittel.	Wir	alle	können	gemeinsam	eine	andere	Realität	erzeugen.	Mehr	und	mehr	Menschen	
wachen	auf,	werden	sich	der	Manipulationen	und	des	Betrugs	bewusst	–	und	trauen	sich	offen	darüber	
zu	sprechen.	Sogar	norddeutsche	Mainstream	Medien	wie	NDR	berichten	nun	zunehmend	die	
Wahrheit.		
	
Anmerkung:	Das	ist	zu	wenig,	denn	die	Kabale	will	das	Bargeld	abschaffen	und	die	Menschheit	mittels	
der	digitalen	ID	vollständig	versklaven.	Wer	sich	darauf	einlässt,	der	kommt	davon	nicht	mehr	frei	und	
dessen	Seele	geht	mit	dem	„Malzeichen	des	Tieres“	an	den	Teufel	verloren.	Siehe	Offenbarung	am	Ende	
der	Bibel.	
Die	Abschaffung	des	Bargeldes	muss	deshalb	unbedingt	gestoppt	werden	und	ein	alternatives	
Zahlungssystem	aufgebaut	werden,	das	von	diesen	Banken	unabhängig	ist.	Wie	wollt	Ihr	denn	
Lebensmittel	etc.	ohne	dsigitales	Geld	nd	ID	bezahlen,	wenn	die	Banken	das	Bargeld	abgeschafft	
haben?	
 
 
7)	18.AZK:	Heiko	Schöning:	„Das	Zeitalter	der	Biowaffen	hat	begonnen	–	wie	können	wir	uns	
dagegen	schützen?“	2022	11	=	deckt	die	kriminellen	Planer	namentlich	auf	mit	Beweisen	-	Text	

Kurz,	Min.	2:33	https://www.frei3.de/post/85bca1a9-ad71-4a03-9c5e-bd92f123ed3c	
Ausführlich,	Dauer:	Std.	1:00:26	-	https://mediathek.viciente.at/66201/	

Abstract:	In	seinem	Referat	an	der	18.	AZK	öffnet	Heiko	Schöning	die	Augen	dafür,	wie	sehr	die	Welt	
vom	Bio-Terrorismus	heimgesucht	wird.	Er	deckt	dabei	nicht	nur	auf,	wie	früh	das	Fundament	zu	
einem	gigantischen	Verbrecherkartell	bestehend	aus	Politik,	Banken,	Konzernen,	Medien	u.a.m.	gelegt	
wurde,	sondern	zeigt		auch	einen	Ausweg	durch	einen	friedlichen,	investigativen,	gemeinsamen	Weg...	

Video	Text:		
Ronald	Reagan,	US-Präsident	kam	mit	Hilfe	der	Mafia	ins	Amt.	Quelle:	Das	1.	Deutsche	Fernsehen,	die	
ARD,	welches	das	28	Jahre	später	mitgeteilt	hat.		
Anmerkung	aus	früheren	Recherchen:	Ronald	Reagan	hat	auch	als	1.	US-Präsident	die	7	Noahide	Laws	
unterzeichnet,	die	nicht	dem	alten	Testament	=	der	Tora	=	dem	Tanach	entstammen,	sondern	die	dem	
Babylonischen	Talmud	entstammen,	der		eine	Erfindung	von	Rabbinern	ist,	nachdem	sich	Juden	und	
ihre	Priesterschaft	während	dem	babylonischen	Exil	Frauen	aus	den	Stämmen	der	Nephilim	=	
Kanaaniter,Jebusiter,	Perusiter,	Amoriter	etc.,	die	eine	Mischung	aus	gefallenen	Engeln	mit	
menschlichen	Frauen	waren,	die	Riesen	wie	Goliath	hervorbrachten,	und	mit	diesen	Kinder	hatten,	die	
im	Buch	ESRA	8	als	„die	Kinder	von	Anak“	bezeichnet	werden,	der	der	Sohn	eines	gefallenen	Engels	
und	ein	Riese	war.	Als	Beleg	mit	der	Bibel	siehe	auf	Bitchute	das	Video:	Prophecy	alert	–	Jewish	man	
identifies	the	rules	of	darkness	von	Israeli	News	Live	2019.	Gemäss	den		7	Noahide	Laws	gilt	die	
Verehrung	von	Jesus	Chistus	als	Erlöser	als	Götzendienst	und	wird	mit	Tod	durch	Köpfen	bestraft.	
Unter	Präsident	Obama	hat	die	USA	30‘000	Guillotinen	beschafft,	die	in	einem	Lagerhaus	in	Giorgia	
lagern.	Amerikanische	Christen	haben	den	Transport	gefilmt.	Auf	den	Türen	der	grossen	Transport	
Lastwagen	war	das	Freimaurerzeichen.	–	Gemäss	dem	Buch	des	amerikanischen	Feimaurers	Albert	
Mackey	verstehen	sich	die	Freimaurer	und	die	Noahides	eid	als	Behüter	der	7	Noahide	Laws	(=	7	
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Gesetze	der	Noahiden	resp.	der	Gesetze	der	Nachfahren	Nimrod’s,		der	ein	Riese	war	und	gegeüber	
Gott	ein	Rebell	war)	und	beide	beten	Luzifer	=	den	höchsten	der	gefallenen	Engel	=	den	Teufel	als	
ihren	Gott	an	für	den	Erhalt	von	Macht.	-	Das	bedeutet,	dass	da	noch	viel	mehr	dahinter	steckt,	als	nur	
Korruption,	Geld-	und	Machtgier,	nämlich	ein	okkulter	Plan	der	Freimaurer	und	Noahides,	die	
Menschheit	unter	die	Führung	durch	Luzifer	=	den	Teufel	zu	bringen.	–	Die	UNO,	die	von	
Teufelsanbetern	und	Okkultisten	gegründet	wurde,	hat	die	7	Noahide	Laws	bereits	unterzeichnet.	Ihre	
Unterorganisation,	die	WHO	strebt	jetzt	danach	oberste	Weltbehörde	zu	werden.	DAS	muss	unbedingt	
verhindert	werden.	
Fortsetzung:	Wirklich	bedrohlich	sind	heute	die	ABC	Waffen:	Atomwaffen,	biologische	Waffen,	
chemische	Waffen.	Wir	sind	heute	im	Zeitalter	der	Biowaffen.		Technisch	sind	diese	Leute	in	der	Lage	
dazu,	und	sie	verfolgen	das	Stück	für	Stück.	Das	Zeitalter	der	Biowaffen	hat	mit	Anthrax	im	September	
2001	angefangen.	𝗞𝗲𝗻𝗻𝗲𝗻	𝗦𝗶𝗲	𝗱𝗲𝗻	𝗩𝗲𝗿𝗯𝗿𝗲𝗰𝗵𝗲𝗿	𝗠𝗶𝗰𝗵𝗮𝗲𝗹	𝗔.	𝗠𝗰𝗠𝗮𝗻𝘂𝘀?	𝗗𝗲𝗿	𝘄𝗮𝗿	𝘇𝘂𝘃𝗼𝗿	𝗶𝗻	𝗛𝗲𝗿𝗼𝗶𝗻-𝘂𝗻𝗱	
𝗪𝗮𝗳𝗳𝗲𝗻𝗵𝗮𝗻𝗱𝗲𝗹	𝘃𝗲𝗿𝘀𝘁𝗿𝗶𝗰𝗸𝘁.	𝗵𝗲𝘂𝘁𝗲	ist	er	𝗗𝗶𝗿𝗲𝗸𝘁𝗼𝗿	𝘃𝗼𝗻	𝗡𝗢𝗩𝗔𝗩𝗔𝗫…	
Deshalb	ist	es	wichtig	NEIN	zum	organisierten	Verbrechen	zu	sagen	und	nicht	mehr	für	diese	zu	
arbeiten	und	nicht	mehr	bei	diesen	zu	kaufen.	Die	beweise	und	belege	sind	in	seinem	Buch	„Game	
Over„	enthalten,	das	450	Seiten	und	2	DVD	umfasst.	Diese	beweise	sollten	an	Parlamentarier,	ärztliche	
Verbände,	Unternehmerverbände		verschickt	werden,	so	dass	sie	später	nicht	sagen	können,	sie	hätten	
das	nicht	gewusst.		
Wirkraft-Institut: https://www.wirtschaft-institut.net 	
Buch „GAME OVER“: https://www.wirkraft-institut.net/game-over/ 	
Mail: heiko@wirkraft.net 	
Wirkraft.	Net/buchpate	
Aufruf	dazu	zu	kommen	und	systematisch	einen	freien	Bürgernachrichtendienst	zu	kreieren.	
Und	an	alle	Männer	der	Welt:	Wollen	Sie	in	den	Spiegel	sehen	oder	wollen	Sie	sich	wegducken,	was	gar	
nicht	gesund	ist	(denn	das	führt	zu	psychosomatischen	Krankheiten.)	Seien	Sie	kein	Untertan,	kein	
Sklave,	sondern	seien	Sie	frei,	friedlich,	aber	bestimmt	mit	Zivilcourage.	Das	können	wir	zusammen	
leisten.	
Anmerkung:	Gott	hat	die	Menschen	frei	erschaffen	und	hat	ihnen	einen	freien	Willen	gegeben!	Das	ist	
der	von	Gott	gewollte	Normalzustand.	DAS	möchte	der	Widersacher	den	Menschen	mittels	seiner	
Gefolgschaft	rauben.	
 
 

8)	Was	ist	in	Wuhan	passiert,	was	die	Bürger	wissen	sollten	-	Karen	Kingston	15.12.2022	

Engl, Original Titel: What Happened in Wuhan? Global Citizens Deserve to Know – Karen Kingston 
15.12.2022 
https://karenkingston.substack.com/p/what-happened-in-wuhan-75-billion  
Per EcoHealth Alliance, COVID-19 is a pre-planned global bioweapon attack that used aerosolized 
nanoparticle 'vaccine-bioweapons', but was portrayed as a 'viral' pandemic by US and global media 
COVID-19 is a pre-planned global bioweapon attack that used mRNA nanoparticle bioweapons, but has 
been portrayed to global citizens as a ‘viral pandemic’ by  government officials, media, Big Tech, large 
corporate employers, our healthcare systems, our churches, our school systems, and our anti-vaccine 
trusted leaders. Let that sink in. 
  
 



,  
  

224                                                                                                                                      
9	18.	AZK	-	Dr.	Astrid	Stuckelberger	„Die	WHO,	die	UNO	und	deren	Plan	eines	weltweiten		
Staatsstreichs	27.12.2022	–	sehr	wichtig	

https://www.bitchute.com/video/HPff4pw46Xix/ 
Dauer: Std. 1:11:54 
Sehr wichtig Minute 26 
Als langjährige WHO-Mitarbeiterin hat Dr. Astrid Stuckelberger hautnah miterlebt wie die oberste 
Gesundheitsbehörde der Welt funktioniert. Durch die Missstände in der WHO wurde sie zur international 
bekannten Whistleblowerin. In ihrem Vortrag schildert sie, wie sie bei der WHO unterrichtete, dass im Falle 
einer Pandemie die Menschenrechte respektiert, keine Panik geschürt und auf keinen Fall ein Lockdown 
eingeführt werden sollte. Doch als bei Corona genau das Gegenteil eintrat, hat sie verstanden, dass da eine 
Diktatur in Vorbereitung ist. Hören Sie nun ihre spannenden Enthüllungen. 
 
Hinweise aus früheren Recherchen 
Die UNO wurde von Satanisten und Okkultisten gegründet und verfolgt seit ihrer Gründung die alten Ziele 
der Freimaurer, nämlich die Zerstörung aller Nationen, aller Religionen und der Familie, d.h. die Zerstödung 
von Gottes Ordnung, wovor bereits John Robison mit seinem Buch "Proofs of a conspiracy against all the 
nations ...." gewarnt hat, das 1798 publiziert wurde. Siehe dazu die Video 
1) UN Luzifer Trust Migrationspakt.... von Licht und Salz (2018) 
https://www.youtube.com/watch?v=4ke9Q3NUMdA  
2) Prof. Dr. Walter Veith (OFF10) - Die okkulte Agenda der UNO (2011)  
https://www.youtube.com/watch?v=uJ1caVV_8xk&t=454s 
3) UNITED NATIONS, LUCIS, CLUB OF ROME, WEF; VATICAN (2021) 
https://www.bitchute.com/video/a7DLX0Oooy6i/ 
DIE EINZIGE LÖSUNG besteht in sofortigem Austritt aus der UNO. 
Und zudem in der Verhinderung der 70 nation assembly, als ihrer Nachfolgerin, die der Sanhedrin von 
Jerusalem im Herbst 2019 einberufen hat, denn diese folgt dem babylonischen Talmud mit den 7 Noahide 
Laws, gemäss denen die Verehrung von Jesus Christus als Götzendienst gilt und mit dem Tod durch Köpfen 
bestraft wird. . 
Die USA haben die 7 Noahide Laws aus dem babylonischen Talmud, seit Präsident Nixon unterzeichnet und 
die UNO hat sie ebenfalls unterzeichnet und wartet nur auf eine Gelegenheit alle Christen zu köpfen. 
Die 7 NOAHIDE LAWS entstammen nicht der Bibel, sondern sind eine Erfindung von Rabbinern, NACHDEM 
sich Juden und ihre Priesterschaft Frauen aus den Stämmen der Nephilim - der Kanaaniter, Jebusirter, 
Perusiter, Amoriter etc. - genommen hatten und mit diesen Kinder hatten, die im Buch Esra 8 (engl. Ezra) 
als "DIE KINDER VON ANAK" bezeichnet werden, der ein Riese und der Sohn eines gefallenen Engels war. 
Siehe dazu auf Bitchute das Video: "Prophecy alert Jewish man identifies the rulers of darkness", von Israeli 
News Live 2019, das dies mit der Bibel belegt. Siehe dazu auch Offenbarung 3,9: Damit sind nicht die 
Karaites gemeint, die eine Minderheit, sind, die Moses folgt, sondern z.B. Anhänger des babylonischen 
Talmud, wie z.B. die Endzeitsekte Chabad Lubawitch, die die Welt aktiv in einen dunklen Zustand führen, 
damit der von ihnen immer noch erwartete Messias als Licht der Welt erscheinen kann. Gemäss der 
Offenbarung am Ende der Bibel wird dies der Antichrist sein, der die schlimmste Dikrtatur bringen wird, die 
die Menschheit je gesehen hat. 
Die Strategie "avancer par peur = voranschreiten mittels Angsterzeugung stammt vom französischen Banker 
Jacques Attali, der ein Mitglied des WEF ist. 
Auch die Gotteslästerer Klaus Schwab, Juval Noah Harari sind Juden, die dem babylonischen Talmud folgen 
und sind auch Pädophile. Der babylonische Talmud erlaubt Pädophilie. 
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Auch die FREIMAURER beten im 33. Grad den Teufel an für den Erhalt von Macht. Siehe dazu das Video mit 
Bill Schnoebelen "The light behind masonry". 
Gemäss dem Buch des Freimaurers Albert Mackey betrachten sich die Noahides und die Freimaurer beide 
als die Behüter der 7 Noahide Laws des babylonischen Talmud. 
 
 
10)	Oligarchs	own	the	U.N.	|	ICIC	=	International	Crimes	Investigative	Committee	27.12.2022	–	
Zusf.	-	wichtig	

https://reflexivityspace.org/2022/12/27/oligarchs-own-the-u-n-icic/	
Dauer:	Std.	1:04:22	
Interview	von	Kalin	Georgescou,	früheres	hochrangiges	Mitglied	der	UNO	und	des	Club	of	Rome,	durch	
RA	Reiner	Fuellmich.		

Die	UNO	will	die	Einwelt-Regierung	werden.	(Anmerkung:	Die	Einwelt-Regierung	wird	in	der	
Offenbarung	erwähnt	als	das	System	des	Antichristen,	das	die	schlimmste	Diktatur	ist,	die	die	
Menschheit	je	erlebt	hat.	Deshalb	erfordert	eine	Einwelt-Regierung	Aufmerksamkeit.	Sie	entspicht	
nicht	Gottes	Plan	mit	den	nationen,	sondern	dem	Ideal	von	Nimrod,	einem	Enkel	von	Noah,	der	der	1.	
Gewaltherrscher	nach	der	Sintflut	war	und	den	Turm	zu	Babel	erbauen	liess,	um	Gott	zu	stürzen.)	
Die	UNO	und	das	WEF	(World	Economic	Forum	in	Davos)	arbeiten	beide	nicht	für	die	Menschen,	
sondern	für	Oligarchen	und	verfolgen	beide	die	gleiche	Agenda,	nämlich	die	Ausbeutung	der	Länder	
und	die	Erhöhung	des	Konsums.		Die	meisten	Länder	haben	keine	Kontrolle	über	die	eigenen	
Ressourcen,	sondern	ihre	eigenen	natürlichen	Ressourcen	werden	durch	das	WEF	kontrolliert,	das	die	
gleiche	Agenda	verfolgt,	wie	die	UNO.	Die	Menschen	mit	Macht	in	der	Politik	sind	nicht	die	
Angestellten	der	bürger.	sondern	die	Angestellten	von	Oligarchen,	die	damit	ganz	Europa	
kontrollieren.		Das	WEF	kreiert	seit	1993	mit	Klaus	Schwab’s	Young	Global	Leaders	seine	eigenen	
Führer,	die	die	Angestellten	der	Oligarchen	sind	und	deren	Agenda	verfolgen	müssen,	und	hat	damit	
seit	30	Jahren	alle	Ebenen	der	Gesellschaft	infiltriert,	um	damit	die	nationen	und	die	Familie	zu	
zerstören.	(	Bsp.	Angela	Merkel,	nikolas	Sarkozy,	Cem	Özdemir,	Kurz	in	Östrreich,	Boris	Johnson	in	
England,	JustinTrudeau	in	Kanada,	die	während	Covid	mit	ihrer		Forderung	der	Zwangsimpfung		als	
extrem	antidemokratisch,	gottlos	und	brutal	aufgefallen	sind.)		
Die	UNO	Mitarbeiter	werden	durch	die	besoldung	kontrolliert	und	erhalten	belohnungen:	können	
überall	kostenfrei	mit	bahn	und	Flugzeug	in	der	business	class	hinreisen,	erhalten	freien	Zugang	zu	
Restaurants,	und	zusätzlich	ein	DM,	der	je	nach	Land	2000	$	proTag	beträgt;	in	Europa	sind	es	einige	
Hundert	pro	Tag,	und	hat	viele	weitere	Privilegien.	Eine	Position	bei	der	UNO	verleiht	höheren	Status,	
genauso,	wie	im	Bankensystem.	Damit	wird	das	Denken	manipuliert,	damit	diese	Menschen	ihre	Seele	
verkaufen.	Die	UNO	und	das	WEF	suchen	völlig	gefügige	Menschen,	die	bereit	sind	ihre	Seele	zu	
verkaufen.		Denn	sie	wollen	der	ganzen	Menschheit	den	Transhumanismus	auferlegen.	
(Anmerkung:	Das	ist	teuflisch.	Hier	zeigt	sich,	dass	die	UNO	von	Satanisten	wie	Alice	A.	bailey	
gegründet	wurde,	und	die	alten	Ziele	der	Freimaurer	verfolgt,	nämlich	die	Vernichtung	aller	Nationen,	
aller	Religionen	und	der	Familie,	d.h.	die	Vernichtung	von	Gottes	Ordnung,	wovor	schon	John	Robison	
mit	seinem	buch	„Proofs	of	a	conspiracy	aginst	all	the	nations,	religions	....“	gewarnt	hat,	das	1798	
publiziert	wurde.)		
Die	Menschen	glauben,		dass	die	UNO	ihre	Rechte	schütze	würde	und	dass	sie	deshalb	der	UNO	und	der	
WHO	gehorchen	müssten.	Das	ist	völlig	falsch.	Die	UNO	und	die	WHO	nominieren	nur	Personen,	die	
gefügige	Sklaven	sind.	nur	so	konnte	Tedros,	der	in	seInem	eigenen	Land	als	Krimineller	gilt,		
Generalsekretär	der	WHO	werden.	Tedros	ist	der	perfekte	Sklave	der	Oligarchen.	„Wir“	bedeutet	bei	
ihm	immer	„er	und	seine	Bosse“	=	er	fordert	etwas	stellvertretend	für	seine	bosse,	die	sich	verdeckt	im	
Hintergund	halten.	Mit	der	Europäischen	Union	verhält	es	sich	gleich.		
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Die	Kontrolle	durch	das	WEF	betrifft	das	finanzielle	System	und	das	bankensystem.	Die	Macht	liegt	
jedoch	dort,	wo	es	natürliche	Ressourcen	gibt,	wie	Russland.	Afrika	hat	hingegen	keine	Kontrolle	über	
seine	Ressourcen.	Die	Präsidenten	dieser	Länder	werden	von	Oligarchen	gewählt.	Diese	wissen,	wie	
sie	den	Verstand	der	Menschen	so	manipulieren	können,	dass	diese	entsprechend	wählen.		
Der	Plan	für	die	Pandemie	und	all	die	Lüge	war	auf	2016	vorgesehen	mit	einem	Desaster	um	
Lebensmittel	und	eine	Wasserkrise	im	Jahre	2020,	die	auf	2025	verschoben	wurde.	Das	System	ist	
jedoch	bereits	jetzt	unten.	Wir	alle	müssen	jetzt	die	Zivilcourage	haben	nein	zu	sagen.		
Die	jetzigen	Mitglieder	der	UNO		haben	nicht	die	Zivilcourage	nein	zu	sagen	wegen	ihrer	finanziellen	
Abhängigkeit	von	der	UNO.	Denn	wer	nein	sagt,	muss	vollständig	nein	sagen	und	muss	aus	diesem	
System	raus	gehen.	
Alleine	die	Aufrechterhaltung	des	UNO	Gebäudes	in	Genf	mit	allen	Angestellten	kostet	jährlich	2,5	
Milliarden	Dollar.	Wenn	jemand	geht,	so	wird	er	einfach	mit	anderen	Mitspielern	ersetzt.	
Das	Geld	für	die	Mitspieler	kommt	von	jedem	Mitgliedsland	und	sind	Steuergelder,	die	ihre	bürger	
entrichten.		
Die	Zukunft	der	Menschheit	benötigt	jedoch	freie	souveräne	Menschen	und	den	Respekt	der	
Souveräntät	des	Menschen.	Das	ist	die	Voraustzung	für	Demokratie,	die	es	heute	nicht	mehr	gibt.Die	
Oligarchen	haben	alle	Nicht-Regierungs-Organisatonen	(NGO)	gekapert.	Die	Manipulation	ist	sehr	
professionell	und	smart,	so	dass	die		Menschen	nicht	verstehen,	dass	sie	Teil	eines	Systems	sind.	Die	
meisten	Menschen	arbeiten	für	diese	Oligarchen,	statt	für	sich.	Das	ist	verkehrt	und	ein	Problem.	Die	
Armut	ist	heute	grösser,	als	je	zuvor.	Die	Schulen	erziehen	dazu,	ihre	Roboterzu	werden.	Das	WEF	hat	
mit	seinen	Young	Global	Leaders	seit	30	Jahren	alle	Ebenen	der	Gesellschaft	infiltriert.		Deshalb	müssen	
wir	Zivilcourage	entwickeln	und	das	verändern.	Die	Menschheit	muss	dazu	das,	was	die	WHO	verlangt	
verweigern.	Und	Lügen	wie	Klima-Veränderung	und	CO2-Steuer,	die	nur	dazu	dienen,	Geld	zu	machen,	
müssen	aufgedeckt	und	verweigert	werden.	Die	Klima	Lüge	wurde	erfunden,	um	Angst	zu	erzeugen	
und	CO2-Steuern	abzuzocken.	(Amerkung:	Die	Klima	Lüge		stammt	von	Al	Gore,	üer	den	sein	Professor	
sagte,	dass	er	lügt,	weil	er	aus	einer	Familie	der	Politiker	stammt	und	in	die	Politik	will.)	Der	Gründer	
von	Green	Peace,	Dr.Morris...weist	darauf	hin,	dass	die	Klima-Veränderung	eine	Lüge	ist.	Um	Angst	zu	
erzeugen	und	die	Menschen	anzuklagen	verwenden	sie	ein	ganzes	Arsenal	an	Instrumenten	wie	
Corona,	die	Plandemie,	Krieg,		Klimaveränderung,	Lebensmittel	Knappheit.		Das	sind	alles	Mythen,	die	
durch	die	Oligarchen	erfunden	wurden,	um	Angst	zu	erzeugen	und	die	Menschen	unter	Kontrolle	zu	
halten.	Wer	die	Emotionen	kontrolliert,		der	ist	der	boss.	Mittels	der	ICCP	schaffen	sie	für	sich	viel	Geld	
aus	dem	nichts	mittels	Lügen	wie	der	Klima	Veränderung,	die	gar	nicht	existiert.	(Anmerkung:	Die	
Menchen	anklagen	und	Angst	erzeugen	ist	charakteristisch	für	den	Geist	des	Teufels,	den	die	Bibel	als	
Vater	der	Lüge	und	als	Ankläger	schildert.	D.h.	die	Oligarchen	sind	vom	Geist	des	Teufels	geführt.)	Mut	
ist	der	erste	Schritt	zum	bewusstsein.	Das	kontrollieren	sie,	weil	die	Menschen	nicht	verstehen	sollen,	
in	welcher	Situation	sie	sich	befinden.	(Anmerkung:	Das	machen	alle	Psychopathen,	Soziopathen	und	
narzissten,	d.h.	alle	mit	gestörter	Persönlchkeit.)	
Sie	wollen	keine	freien	Menschen	und	keine	freie	Gesellschaft.	Denn	freie	Menschen	rebellieren	
dagegen	und	sind	ein	Löwe.	Angsterzeugung	ist	das	ultimative	Instrument	der	Kontrolle.	nur	mit	
permanenter	Angsterzeugung	können	sie	die	Menschen	unter	Kontrolle	halten.	Das	Problem	ist,	dass	
sich	diese	Angst	im	Unterbewusstsein	auf	die	nächste	Generation,	die	Kinder	und	die	Kindeskinder	
überträgt.	Das	unterbindet	jede	Kommunikation	und	trennt	sie	vollständig	vom	Leben.	Genau	das	
wollen	die	Oligarchen.		
Der	Lockdown	per	se	ist	ein	krimieller	Akt	gegen	die	Menschheit.	Damit		wurden	die	Kinder	
gezwungen	den	grössten	Teil	der	Zeit	zu	Hause	am	Computer	zu	bleiben	und	sich		dem	System	zu	
unterwerfen.	Damit	werden	sie	von	nur	noch	virtuellem	Leben	abhängig	gemacht,	wie	von	einer	Droge.	
Die	Eltern	können	dann	das	Herz	der	Kinder	nicht	mehr	erreichen,	weil	diese	Kinder	nur	noch	auf	
Kommunikation	mit	einem	Computer	eingestellt	sind.		
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Das	Ende	des	Transhumanismus	ist	Post	Transhumaismus,	der	eine	Katastrophe	ist.	
Transhumanismus	ist	der	Übergang	zu	einem	Roboter.	Dazu	muss	die	Menschheit	nein	sagen.		
Deshalb	müssen	die	Menschen	zur	UNO	nein	sagen,	denn	das	sind	die	Oligarchen.	Sie	sprechen	
von	Frieden,	meinen	jedoch	Krieg.	Denn	mit	Krieg	können	sie	viel	Geld	machen.	Mit	Wohlstand	für	alle	
meinen	sie	Armut.	Denn	arme	Menschen	können	sie	kontrollieren.	1,2	Milliarden	Menschen	leben	von	
weniger	als	2	Dollar	pro	Tag.		
Ein	Problem	ist,	dass	diese	Oligarchen	mit	dem	System	der	Pädophilie	verbunden	sind.	Wir	wissen,	
dass	mehr	als	8	Millionen	Kinder	pro	Jahr	verschwinden.	8	Millionen	sind	soviel,	wie	die	ganze	
bevölkerung	von	Österreich.	Das		müssen	wir	stoppen.	Das	gelingt	nur	durch	bewustsein	in	der	
bevölkerung.		
Wir	leben	auf	einem	phantastischen	Planten	mit	phantastischen	Ressourcen,	der	jedoch	kaputt	
gemacht	wird.	Ein	beispiel	ist	die		Fischerei	mit	Schleppnetzen,	die	alles	vom		boden	weg	nimmt	und	
eine	Wüste	hinterlässt.	Die	Gier	zerstört	alles.	Konzerne	wie	nestle	versuchen	alles	zu	monopolisiern.	
Einige	Leute	wollen	sogar	das	Wasser	und	die	Luft	monopolisieren.		Gott	hat	uns	das	Wasser	gratis	
gegeen.	Es	sollte	in	jedem	Haus	gratis	vorhanden	sein.		
Die	Lösung	besteht	in	der	Verbindung	mit	der	natur,	statt	mit	der	UNO	und	ihren	Puppen.	Sei	dich	
selbst	bevor	jemand	dir	diktiert,	was	du	sein	sollst.	
(Anmerkung:	Für		eine	effektive	Veränderung		müsste	man	aus	der	Uno	austreten	und	Klaus	Schwab‘s	
Young	Global	Leaders	resp.	die	korrupten	Puppen	der	Oligarchen	in	allen	Ländern	aus	den	Regierungen	
und	aus	den	Leit-Medien	rauswerfen.)		
 
 
11)	"Planet	Lockdown"	A	Documentary	About	the	Fraudulent	Pandemic,	How	it	Was	
Created	and	Who	the	Perpetrators	Are	03	2023	
https://rumble.com/v2b5u3g--planet-lockdown-a-documentary-about-the-fraudulent-pandemic-
how-it-was-cre.html 
Dauer: min. 59:58 
  WHO CRIMINAL ACTS: The Director of WHO Tedros Ghebreyesus in collusion with Gates, Fauci, 
Drosten, Pfizer, Moderna and Governments around the world fraudulently and criminally declared 
a Pandemic by changing the definition and creating case numbers using a fraudulent PCR test. This 
was done so Nation States could declare a National Emergency and use non tested emergency use 
only experimental toxic vaccines on the world which have now caused millions of deaths and 
injuries worldwide. Safe Early treatments were blocked to accomplish this agenda killing millions of 
innocent people. 
This Fraudulent Pandemic was also declared to instill fear and panic in the populations around the 
world to force control people into compliance using lockdowns, masking, social distancing and 
vaccine passports. The WHO is a Global Criminal Cartel Organization that must be Stopped and 
Dismantled. Their End Goal is Total World Control and they will use future pandemics declared 
through the WHO to accomplish this agenda, that is why it is so important that every citizen in the 
world fights back and stops once and for all the WHO Accord that would remove human rights and 
give the WHO authority to lockdown the planet again while force injecting anyone who resists. 
Planet Lockdown is a 90-minute documentary on the situation the world finds itself in. We spoke 
to some of the brightest and bravest minds in the world including epidemiologists, scientists, 
doctors, lawyers, protesters a statesman and a prince. Website: www.PlanetLockdownFilm.com 
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. 
🛑 Covid Vaccine Detox: www.DiamondzDetox.com  
🛑 "The Cancer/Parasite Connection" ~ This is HUGE! 
https://diamondzultimatehealth.wordpress.com/2023/01/27/the-cancer-parasite-connection-and-
treatments-including-detox/ 
und weitere Links 
	
	

12)		Bodo	Schiffmann	bei	RTde	zu	CORONA	am	07.04.23	–	kurz	

Min. 59:58ysee.com/@K%C3%B6lnerKarneval:c/Bodo-Schiffmann-bei-RTde-zu-Corona-07.04.23:8 
Dauer: Min. 9:21 
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2.15.	Seelische	Aspekte	der	Covid-Spritze	-	Das	Endziel	ist	Seelenraub	für	
den	Teufel		-	W	I	C	H	T	I	G	
Gemäss	der	Bibel	gilt	die	Seele	als	unsterblich.	Sie	gilt	auch	in	sämtlichen	Religionen	seit	je	her	
als	unsterblich.	Gemäss	der	Bibel	gehört	die	Seele	Gott.	Es	gibt	jedoch	einen	Widersacher,	den	
Teufel,	den	höchsten	der	gefallenen	Engel,	der	selbst	Gott	sein	will	und	deshalb	die	Seelen		
haben	will.	Die	Bibel	beschreibt	ihn	als		grössten	aller	Narzissten	und	als	Vater	der	Lüge.	Er	
zieht	einen	Drittel	der	Engel,	die	gefallenen	Engel,	hinter	sich	her,	die	von	Menschen	als	
Dämonen	spirituell	Besitz	ergreifen	und	sie	irre	führen	können.	Jesus	Christus	kann	davon	
befreien.	Das	Neue	Testament	beinhaltet	viele	Beispiele.																																																																																																		
																																																																																																																																																																																
1)	Dr.	Zev	Zelenko:	Die	Covid	Spritze	ist	das	„goldene	Kalb“	u	testet		unsere	Beziehung	
zu	Gott	-	Stew	Peters	TV	14.8.2021	–	Zusf.	
Original Titel: Dr. Zev Zelenko slays globalists, exposes „global genocidal event“                                                                                                                                                                                                 
Link: https://www.bitchute.com/video/Ty11EPgAdqZ8/  
Veröffentlicht am 14.9.2021 von DataDumper, Original: Stew Peters TV                                                                                                                                                                                               
Dauer: Min. 41:29 
Dr.	Zev	Zelenko	weist		darauf	hin,		dass	die	Covid-Spritze	unter	biblischem	Aspekt	das	
„goldene	Kalb“	ist	und		unsere	Beziehung	zu	Gott	testet,	d.h.	ob	wir	Gott	voll	vertrauen,	statt	zu	
Mitteln	zu	greifen,	die	ihm	missfallen	und	das	„goldene	Kalb“	=	den	Teufel	anzbeten.	
Abstract	
Rumble — Dr. Vladimir "Zev" Zelenko is the Doctor who recommended that President Trump take 
Hydroxychloroquine 
-Zelenko Protocol innovator: 99% survival of high risk Covid-19 patients 
-Nominated for the Presidential Medal of Freedom 
-Nominated for the Nobel Prize                                                                                                                                                                                   
-Published in top peer reviewed journals with world renowned physicians 
-Provided counsel to White House personnel, multiple governments, hospitals, physicians, public 
figures                                                                                                                                                                                              
-Board Certified Family Physician with over 20 years experience BRINGS HOPE for those who are 
trapped in the imminent feeling of doom. 
If you have "jab remorse", the show isn't over, and there are ways to treat the antibody dependent 
enhancement that you may experience as a result of the inoculation. 
Get Dr. Zelenko's "Z-Stack" at www.VladimirZelenkoMD.com  
Interview durch www.StewPeters.tv = christliches TV und Kanal auf rumble 

Zusammenfassende Übersetzung                                                                                                                                                                                                

Dr. Zev Zelenko ist davon überzeugt, dass mit den Impfungen geplanter Genozid verfolgt wird. Das 
ist keine Spekulation, sondern zeigen die wissenschaftlichen Daten.  
Die meisten Menschen sterben innert 3 Monaten an Blutverklumpungen. 
Es gibt eine Unterdrückung der Information der Öffentlichkeit über die Nebeneffekte der Impfung. 
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Die Spritze verursacht Myokarditis vor allem bei jungen Männern und bei schwangeren Frauen 
einen Abgang in den ersten 3 Monaten.  
Langfristige Effekte der Impfung sind Autoimmunerkrankungen, ein erhöhtes Krebsrisiko, 
Dysfunktion der Eierstöcke, Abnahme der Spermien.  
Das grösst Risiko besteht zwischen 3 Monaten und 3 Jahren nach der Impfung, wenn der Körper 
mit einem Virus konfrontiert wird, der ähnlich dem Antibody im Körper ist, dann führt dies zu 
antibody dependent enhancement (ADE), zum zytokinen Stum und zum Tod durch Organversagen.  
Stew Peters: Wissen Sie, was in diesen Impfungen drin ist? 
Diese Spritze beinhaltet einen mRNA viralen Code für das gefährliches Spike Protein, das 
Blutverklumpungen verursacht und eine Immunantwort, die im Körper Bomben auslöst.  
Die Bereitstellungstechnologie basiert auf Nanotechnologie, die in das Nervensystem durchdringen 
und da Schäden verursachen kann.  
Überprüpft das alles selbst und macht nicht den Fehler, wie beim Blinden vertrauen auf das, was 
die Regierungen erzählen. Ihr müsst anfangen selbst nachzuforschen und zu eigenen 
Schlussfolgerungen kommen.    
Covid-Patienten habe eine 99%ige Überlebenschance mit der richtigen Behandlung. D.h. diese 
Spritze braucht es gar nicht! 
Stew Peters: Warum werden einige Menschen nicht krank? (Min. 14:21) 
Whistleblower berichten über 45‘000 Tote in den USA. Nach Meinung von Dr. Zelenko betragen 
die Impftoten in den USA über 100‘000, weil sie in Berichten weit unterrepräsentiert sind. Im 
nächsten Winter werden die Toten unter den Geimpften steigen, weil ihr natürliches 
Immunsystem  versagt. Nach Meinung von Dr. Zelenko besteht die einzige Möglichkeit für 
Geimpfte darin sich prophylaktisch mit antiviralen Drogen zu schützen.  
Wenn jemand an Covid erkrankt, dann muss man das sofort behandeln, damit das Immunsystem 
nicht überreagiert. Dazu benötigt man Zink. Zink geht jedoch nur mit Hilfe eines Hilfsmittels in die 
Zelle. Dazu benötigt man Hydroxichloroquine Sulfate Tabletten oder Ivermectin, die der Arzt 
verschreiben kann. Genügend Zink in den Zellen blockiert das Enzym und den Virus. Covid ist in 
den ersten 5 Tagen leicht zu behandeln. Wenn man es jedoch nicht behandelt, dann führt das nach 
einer Woche zu einem Desaster. 
Die US amerikanische Gesundheitsbehörde NHS hingegen empfiehlt nichts zu tun, bis man im 
Krankenhaus ist und das Sauerstoffniveau unter 92 ist. Das ist die Empfehlung einer 
Regierungsagentur und einer Regierung, die töten will. Das ist mit keiner Literatur konsistent, 
sondern eine Politik, die Massenmord und Genozid verfolgt. (Dasselbe gilt für Deutschland,  ds in 
Wirklichkeit von den USA aus regiert wird.) 
Es gibt effektive Mittel, die die Bombe präventiv verhindern und diese basieren alle auf Zink, 
Vitamin C, Vitamin D, siehe seine Webpage: www.VladimirZelenkoMD.com   
Entscheidend sind also der Arzt, den man wählt und die Regierung unter der man lebt. 
Hydroxichlooquin und Ivermectin sind in den USA reguliert und werden unterdrückt. Cuomo hat in 
den USA den Zugang zu Hydroxichloroquine ab April 2020 blockiert. Möge er in der Hölle brennen. 
Er musste deshalb für seine Patienten eine Alternative finden und fand Quercetin. Er empfiehlt zur 
Prophylaxe Querzetin, Vitamin C, Vitamin D und Zink. (Anmerkung: Genau das hat auch der 
Biochemiker Patrik Strobach 2020 als Alternative zu Hydroxichloroquin empfohlen, dessen 
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Produktion vom Pharmariesen Bayer mit fadenscheiniger Begründung ab 2020 eingestellt wurde, 
Siehe sein Youtube Kanal: Roh vegan am Limit.) 
Stew Peters: Wie lange soll das jemand prophylaktisch einnehmen? (Min. 23:01) 
Das hängt von der zugehörigen Gruppe ab. 
Kinder unter 18 Jahren haben eine Chance von 99,99% der Genesung ohne Behandlung. Covid ist 
für Kinder weniger gefährlich, als der Influenza Virus. < 
Stew Peters: Selbst bei Influenza haben wir in den Schulen niemanden maskiert. Die Maskierung 
hat nichts mit Gesundheit zu tun, sondern mit Komplizenschaft, Kontrolle und Unterordnung. 
Dr. Vladimir Zelenko: Die Maskierung ist diabolisch, denn wenn man jemanden markiert, dann 
isoliert man ihn damit sozial, wenn man jemanden in den Lockdown schickt, so isoliert man ihn 
damit sozial. Wenn man jemanden isoliert und in einen chronischen Angstzustand versetzt, dann 
werden diese Personen psychisch extrem anfällig und verletzbar durch falsche Problemlösungen. 
Und wenn man dann die Impfung als das goldene Kalb und vermeintliche Lösung implementiert, 
dann funktionniert dies nicht, ist unnötig und definitiv nicht sicher. Die Psychodynamik dahinter ist 
Angstreduzierung, wenn man die Impfung annimmt. Wenn das durch das Narrativ forciert wird, 
dann bringt dies diese Personen zurück in den chronischen Angstzustand und löscht sie aus. Das ist 
die PsyOp = die psychologische Operation hinter der globalen Manipulation des menschlichen 
Verhaltens. Menschen sind soziale Wesen und sollten nicht isoliert werden. Isolierung ist teuflisch. 
Denn das verhindert die Kommunikation. Im zweiten Weltkrieg sind in Rumänien 75% der Babies, 
die ihre Eltern verloren haben, im ersten Jahr gestorben. Das ist die Geschichte der rumänischen 
Kriegswaisen.  
Es gibt einen Ausweg aus diesen Desaster. König David sagt in Psalm ...: Turn away from bad, do 
good and live forever! Wende dich ab vom Bösen und nimmt nicht diese giftige Flüssigkeit. Tue 
Gutes und wende frühe Prophylaxe an oder frühe Benandlung, die dein Leben sichern.  
Junge Erwachsene von 18 bis 45 Jahren haben eine Überlebensrate von 99,95% ohne Behandlung 
und 100% mit Behandlung.  
Menschen, die bereits Covid hatten, haben nun natürliche Antikörper, die 1000 Mal besser sind 
gegen zukünftige Infektionen. Warum sollte man also einer Person mir überlegenen Atikörpern 
eine Impfung mit unterlegenen Antikörpern geben? Das ist unlogisch. 
Stew Peters: Um sie damit umzubringen! 
(Anmerkung: Im Juli 2021 teilte Prof. Sucharit Bhakdi in einem Interview durch Gunnar Kaiser mit, 
dass 4 neue Studien belegen, dass 90 % der Menschheit Immunität gegen Covid erreicht hat.)  
Die Hochrisikogruppe über 45 Jahren haben ein 7,5%iges Risiko Covid zu erhalten, das jedoch 
durch die richtige Behandlung auf weniger als 1% reduziert werde kann und eine 99%ige 
Überlebenschance. Wer zur Hochrisikogruppe gehört, der soll Prophylaxe betreiben und im Falle 
von Covid sofort behandelt werden. Die Art der Prophylaxe und die Intensität der Prophylaxe 
entscheidet über das Risiko.  
Stew Peters: Warum sagt keine Regierung, dass sie an den Genozid nicht teilnehmen? Warum 
steht nicht einer der Weltführer dagegen auf und sagt NEIN?  (Min. 28:25) 
Es gibt eine Gruppe, die der Menschheit tatsächlich schaden will.  
(Anmerkung: Der Präsident von Tansania, Mozambique und Haiti hatten sich entschieden, am 
Betrug und Genozid nicht teilzunehmen und wurden deswegen ermordet.) 
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Weiter Minute 28:25 – anhören! Gute Analyse und worum es wirklich geht!  
 
Dr.	Zev	(Vladimir)	Zelenko,	hat	im	Sommer	2021	vor	der	israelischen	Regierung	ein	Plädoyer	
gegen	die	Impfung	der	Kinder	abgehalten	und	darauf	hingewiesen,	dass	die	Covid-Spritze	das	
Goldene	Kalb	ist	(siehe	Altes	Testament),	das	unsere	Beziehung	zu	Gott	testet.	
Von	ihm	stammen		die	folgenden	Protokolle	gegen	Covid	und	zur	Entgiftung	von	der	Covid	
Sprtze	
https://zstacklife.com/?ref=MARIAZEEE		
Dr. Zev (Vladimir) Zelenko ist im Juli 2022 an Krebs gestorben. 
 
 
2)	COVID-Impfung	−	was	sagt	die	Bibel?	8.9.2021	

https://odysee.com/@JesusReformation:2/covid-impfung-%E2%88%92-was-sagt-die-
bibel:2		
Dauer:	Min.	58:35	
Über	die	medizinischen	Aspekte	der	Covid-Impfung	wurde	und	wird	viel	diskutiert.	Aber	wie	
steht	es	eigentlich	um	die	geistlichen	Aspekte?	Wie	sieht	Gott	die	Impfung?	Joël	Salvisberg	und	
Lukas	Stolz	haben	von	der	Bibel	her	ganz	klare	Antworten	gefunden.	
Unter	anderem	folgende	Beiträge	bestätigen,	dass	für	die	Entwicklung	aller	in	Deutschland,	
Österreich	und	der	Schweiz	zugelassenen	Covid-Impfungen	auf	Zellinien	von	abgetriebenen	
Föten	zurückgegriffen	wurden:	
Prof.	Dr.		Stanley	Alan	Plotkin	bezüglich	der	erschreckend	hohen	Anzahl	der	für	seine	
Impfforschung	verwendeten	Föten:	
https://www.youtube.com/watch?v=bvBsz..	
https://www.youtube.com/watch?v=AnCDFFLrE48	
	
Siehe	auch:	Stem	cells	in	vax	come	from	LIVE	BABIES!!!!	
https://rumble.com/v2cxipy-stem-cells-in-vax-come-from-live-babies.html		
	
	
3)	Die	Bibel	über	Pharmakeia	=	wichtig	

Engl.	Originaltitel:	The	Bible	on	Pharmakeia	–		
https://www.bitchute.com/video/qXW6BU4EHM8J/ 
Dauer:  Min. 14:53                                                                                    
Veröffentlicht von ODD.TV und am 22.10.2022 von 5G Awareness  
Die Schlange ist ein Symbol für den Teufel und  Giftmischerei, Drogen   
 
Altes Testament, Apokryphen 
Gemäss dem Buch Henoch, Altes Testament, Teil der sog. Apokryphen, wurde den Menschen 
Pharmakeia durch gefallene Engel gelehrt; und ebenfalls die Waffenkunst. 
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Neues Testament 

Der Begriff Pharmakeia kommt im Neuen Testament in 3 Bibelversen vor und bezieht sich auf 
Zauberei (Elberfelder Übersetzung) 
https://www.csv-bibel.de/strongs/g5331    
[Gal 5,20] Götzendienst, Zauberei, Feindschaft, Streit, Eifersucht, Zorn, Zank, Zwietracht, Sekten, 
[Off 9,21] Und sie taten nicht Buße von ihren Mordtaten noch von ihren Zaubereien noch von ihrer Hurerei 
noch von ihren Diebstählen. 
[Off 18,23] und das Licht einer Lampe wird nie mehr in dir scheinen, und die Stimme des Bräutigams und 
der Braut wird nie mehr in dir gehört werden; denn deine Kaufleute waren die Großen der Erde; denn 
durch deine Zauberei sind alle Nationen verführt worden.        
                                                                                                                

Eine Erklärung des Wortes „pharmakeia“ [Zauberei; Drogen] von Roger Liebi 
https://www.soundwords.de/eine-erklaerung-des-wortes-pharmakeia-zauberei-drogen-
a12825.html#file:876      
 
"IT WAS A CULT ..." - NEVER FORGET THE DANCING NURSES 2020 
https://rumble.com/v2f0irs-translation-it-was-a-cult-...-never-forget-the-dancing-nurses-fuckthejab.html                                                                                                                                                                                     
     
OPENING CEREMONY OF OLYMPIC GAMES IN LONDON 2012 WAS COVID-19 PREDICTIVE PROGRAMMING  

https://www.bitchute.com/video/C2E5cZqhe4w1/ 
Dauer: Min. 11:26      
                                                                                                                                                                                                                                                     
  
 
4)	THE	COVID	JAB	&	DEMONS	–	Die	Covid-Spritze	&	Dämonen	Nov.	2022	
https://rumble.com/v1n46mi-the-covid-jab-and-demons.html	
Dauer:	Min.	7:14	

Übersetzung		
Inzwischen	haben	Medien	die	enormen	Gefahren	der	experimentellen	chemischen	Injektionen	
aufgedeckt,	die		die	Regierung	„Impfung	gegen	Covid-19“	nennt.		

Die	Auswirkungen	der	Covid-Spritzen	reichen	von	Herzinfarkten,	Schlaganfall,	Lähmungen,	
Neuropathie,	und	explosionsartiger	Zunahme	von	Krebs	(Turbo-Krebs),	Autoimmunkrankheiten	bis	zu	
Plötzlichem	Tod	junger,	gesunder	Menschen.		
Aufnahmen	verschiedener	Sicherheitscameras	weltweit	belegen,	dass	diese	Menschen	vor	dem	Tod	
merkwürdige	Attacken	erleiden.	Jeder	Fall	zeigt	das	gleiche	Verhaltensmuster.	Die	davon	betroffene	
Person	stoppt	ihre	Tätigkeiten,	drehen	dann	ihren	Kopf	langsam	über	die	rechte	Schulter	nach	hinten,	
wie	wenn	sie	etwas	hören,	kämpfen	dann	mit	Armen	und	Beinen	gegen	eine	unsichtbare	Attacke,	
kollabieren	dann	und	fallen	zu	Boden,	erfahren	unkontrollierbare	Spasmen	und	sterben.	Das	hat	man	
zuvor	noch	nie	gesehen.	
Was	könnte	die	Ursache	sein?		
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• Nahezu	70%	der	Weltbevölkerung	hat	sich	der	Covid-Spritze	unterworfen.	5,3	Milliarden	

Menschen		kämpfen	deshalb	gegen	die	giftigen	Effekte	dieser	Spritze	an.		

• Mittlerweilen	sehen	wir	die	Auswirkungen,	Peer	Reviewed	Studien	belegen,	dass	Covid-Geimpfte	
zu	94	%	abnormales	Blut	haben,	das	nicht	mehr	normal	fliesst.		
Min.	3:00	Normales	Blut	bei	40facher	Vergrösserung,	im	Vergleich	zum	Blut	der	gleichen	Person,	
einen	Monat	nach	der	Covid-Spritze	von	Pfizer.,	das	nun	verklumpt	ist.	Die	Forscher	berichten	
signifikante	Deformation	der	Blutzellen	(z.B.	Dr.	Robert	Young,	der	sogar	das	Platzen	roter	
Blutzellen	belegt)	und	Zusammenklumpen	zum	sog,.	Rouleaux-Effekt.	
Anmerkung:	Ärzte	und	Heilpraktiker	belegen	mittels	Dunkelfeldmikroskopie,	dass	
elektromagnetische	Strahlung	von	5G	denselben	Effekt	auf	das	Blut	hat	und	die	roten	
Blutkörperchen	ebenfalls	zum	Rouleaux-Effekt	verklumpt.	Siehe	dazu	z.B.	bei	Dr.	Lee	Merritt,	Dr.	
Sheri	Tenpenny.	

• Zudem	fanden	die	Forscher	im	Blut	Geimpfter	auch	abnormale	metallische	Objekte,	die	sich	zu	
gigantischen	Strukturen	zusammensetzen.	(Siehe	dazu	bei	La	Quinta	Columna,	und	bei	Dr.	Axel	
Bolland,	der	die	Ergebnisse	auf	seiner	Webpage	corona2inspect	sammelt).		Die	Forscher	sagen	
dazu,	dass	sie	so	etwas	bisher	noch	in	keinem	Impfstoff	festgestellt	haben	und	dass		Pfizer	und	
Moderna	Auskunft	geben	müssen,	was	sie	den	„Impfstoffen“		zugefügt	haben	
Sie	schlussfolgern,	dass	dies	mit	normalem	Blutfluss	unvereinbar	ist,	denn	diese	gigantischen	
Strukturen,	die	sich	unter	dem	Mikroskop	zeigen,	richten	im	Körper	Chaos	an.	

• Zudem	haben	verschiedene	Einbalsamierer	im	ganzen	Land	haben	bei	Covid-geimpften	
Verstorbenen	weisse,	gummiartige	Verklumpungen	in	Venen	und	Arterien	gefunden,	Siehe	Min.	
4:35	Die	medizinischen	Experten	sagen	dazu,	dass	sie	so	etwas	noch	nie	zuvor	gesehen	haben.	
Labortests	belegen,	dass	diese	Verklumpungen	aus	etwas	anderem	als	menschlichem	Blut	
bestehen.	Die	Einbalsamierer	berichten,	dass	sie	in	sonst	gesunden	Menschen	auftreten,	die	
plötzlich	an	Herzinfarkt	oder	Schlagasnfall		gestorben	sind.	Bei	einem	Teenager	Sportler,	der	in	
seinen	Beinen	und	Armen	Schmerzen	verspürte	und	den	Arzt	aufsuchte,		entfernte	der	Arzt	sogar	
6	Fuss	=	1,82	m	lange	weissen	Verklumpungen	aus	seinem	Bein.	

Es	verwundert	deshalb	nicht,	das	die	FDA	die	Daten	von	Menschen,	die	am	Fauci	„Impfstoff“		gestorben	
sind,	verweigert.	Denn	sie	wollen,	dass	niemand	diese	grauenhaften	Resultate	sieht.	Die	
Lebenserwartung		ist	deshalb	in	den	USA	von	2020	bis	2021	so	schnell	gesunken,	wie	noch	nie	zuvor	in	
der	Geschichte.		Die	Menschen	sterben	35	Mal	schneller	vorzeitig,	als	vor	der	Einführung	der	Covid-
Spritze.	Alle	haben	einen	gemeinsamen	Nenner.	Aller	erhielten	den	neuen,	experimentellen	„Impfstoff“.		

Die	dafür	Verantwortlichen	müssen	zur	Rechenschaft	gezogen	werden:	die	pharmazeutischen	
Unternehmen,	die	das	hergestellt	haben,	die	Medien,	die	das	mit	Propaganda	vorangetrieben	haben,	
und	Angehörige	der	Regierung	die	die	Verweigerung	dieser	Spritze	verboten	haben.	Denn	diejenigen,	
die	behauptet	haben,	mit	der	Covid-Spritze	zu	retten,	sind	in	Wirklichkeit	Mörder.	…..die	für	Profit	über	
Leichen	gehen! 
	
	
 
5)	Karen	Kingston:	Die	Covid-Spritze	verbindet	mit	dem	dämonischen	Bereich	
26.10.2022	=	Effekt	von	Hydrogel	+	Quantum	Dot	Technologie	–	Text	–	W	I	C	H	T	I	G	

Engl. Oritinal Titel: Karen Kingston - People Now Connected to the Demonic Realm Through COVID-
19 Injections, Nanotech 26.10.2022  
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https://rumble.com/v1q1tmw-live-karen-kingston-people-now-connected-to-the-demonic-realm-
through-covid.html	
Dauer: Std. 1:09:51	

In diesem Video erklärt die Biotech Analystin Karen Kingston, der investigativen Journalistin Maria 
Zeee (Australien),  wie die Menschen durch die Covid-Spitze und Quantum Felder mit dem 
dämonischen Bereich verbunden werden.     												

Zusammenfassende	Übersetzung																																																																								
Die	Patente	zeigen,	dass	diese	Nanotechnologie	auch		in	alltägliche	Produkte	eingebunden	ist	
und	dass	dieser	alle	Menschen	ausgesetzt	sind,	nicht	nur	die	Geimpften.	(Anmerkung:	Deshalb	
sollten	alle	diese	Nanotechnologie	regelmässig	entgiften.	Dazu	gibt	es	mehrere	Möglichkeiten.	
Siehe	Kapitel	Entgiftung.)	
Das	Hydrogel	in	der	Covid-Spritze	ist	teils	Biologie,	teils	Technologie,	und	enthält	auch	
Graphen	Oxid.	Die	Technologie	enthält	verschiedene	Ebenen		mit	Carbon	Nanotubes.	Die	Spike	
Proteine	enthalten	verschiedene	Rezeptoren.		
Min.	19:07	Das	Hydrogel	ist	magnetisch	und	im	Lipid	eingekapselt,	das	die	Viskosität	des	
Polyethylens		verursacht.	Es	ist	intelligent	und	hat	für		den	Datenaustausch	die	Quantum	Dot	
Technologie.	Smartes	Hydrogel	kann	kleine	physikalische	und	chemische	Stimuli	
wahrnehmen.			
Das	Hydrogel	ist	teilweise	parasitisch	und	reagiert	auf	antiparasitische	Medikamente,	und	ist	
teilweise	Technologie.	Zur	Reaktion	benötigt	es	leichte	Signale	wie	Temperatur,		Licht,	
Magnetismus	und	Elektromagnetisms,	PH.	Als	Energie	benötigen	es	fiberoptische	Signale.	
Hydrogel	wird	für	Gewebe	Engineering,	die	kontrollierte	Zustellung	von	Drogen	und	als	
Aktualisierer	verwendet.	Externe	Stimuli	wie	magnetische	Felder	haben	den	Vorteil	sofortiger	
Aktion,	berührungsloser	Kontrolle,	und	leichte	Integration	in	elektronische	Vorrichtungen.	
Die	weissen	Blutverklumpungen,	die	mehrere	Einbalsamierer	bei	verstorbenen	Geimpften	
in	den	Venen	und	Arterien	gefunden	haben	und	die	bis	5	Fuss	=	1,82	m	lang	werden	können,	
siehe	den	Dokumentarfilm	„Died	suddenly“	auf	rumble,	Kanal:	Stew	Peters	Network	-	sind	
keine	Blutverklumpungen,		sondern	intelligente	biosynthetische	Strukturen,	die	sich	nach	
bestimmten	Programmen	in	Zellen	und	im	Gewebe	im	Körper	bilden,	und	jedes	System	im	
Körper	verdrahten.		
Min.	20:55	Das	smarte	Hydrogel,	das	Spike	Protein		
Min.	21:20	Das	Patent	von	Moderna	belegt,	dass	die	Covid-Spritze	sich	selbst		
assemblierende	Nanotechnologie	enthält,	die	voll	programmierbar	ist,	und	sich	selbstlernend	
entfaltet,	und	Gel	und	Hydrogel	enthält.	Bsp.	Google	hat	von	selbst	eine	eigene	AI	Sprache	
entwickelt,	um	damit	zu	vermeiden,	verstanden	zu	werden.	Etwas	dieser	Art	ist	nun	in		den	
Menschen,		die	die	Covid-Spritze	erhalten	haben.		Die	Rand	Organisation	weist	darauf	hin,	dass	
Menschen	damit	zu	Verhaltensweisen	gzwungen	werden	können,	die	für	sie	nicht	vorteilhaft	
sind.	Das		ist	sehr	gefährlich	und	teuflisch.	Das	kann	durch	die	Blut-Gehirn-Schranke	in	
weniger	als	3	Minuten	attackieren.	Wir	wissen	nicht,	was	diese	Menschen		sehen	oder	hören.	
Der	Film	„Died	suddenly“	zeigt,	dass	es	etwas	sehr	Erschreckendes	sein	muss,	das	
Gemütsveränderungen	und	Halluzinationen	verursacht.	Diese	Technologie	kapert	jeden	Teil	
des	Körpers	mittels	einer	Kaskade	von	chemischen	Reaktionen	in	den	Zellen,	die	die	Zellen	
mittels	einem	Prozess	der	Apoptosis	umbringen.	Diese	Menschen		sind		Hybride,	teils	
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Menschen,	teils	AI	und	verbunden	mit	dem	Quantum	Feld	und	Quantum	Dot.	Diese	enschen	
erhalten	einen	falschen	Notruf,	blicken	dann	über	die	rechte	Schulter	nach	hinten,	kollabieren	
dann,	erhalten	Spasmen	und	sterben.	Maria	Zee	hat	den	Zusammenbruch	einer	Person	vor	
sich	im	Shopping	Center	erlebt	und	hat	dann	für	diese	Person	gebetet,	worauf	diese	sie	ganz	
verzweifelt		ansah.	…..		
Min.	25:30	Das	Patent	zu	dieser	Technologie,	die	zu	autonomen	Aktionen	fähig		ist	
kommt	aus	dem	dämonischen	Bereich	und	ist	eine	der	10	Kronen	dieser	Technologie.	Die	
Erfindung	bezieht	sich	auf	eine	intelligente,	sich	selbst	anpassende	(!),		kognitiv	autonome	(!),	
und	skalierbare	Multidimensionen	Sensor	Plattform,	wie	biomedizinische	Sensor-Plattformen,	
biomolekulare	Sensor-Plattformen,	elektronische	Sensor-Plattformen,	Kommunikations-	und	
Informations-Sensorplattformen.		
Min.	26:09	Verschiedene	Schichten,	die	den	Körper	neu	bilden:	Das	ist	konzipiert,	um	das		
Zentralnervensystem	im	Gehirn	zu	übernehmen	(hijack).	Im	Patent	steht,	dass	dies	die	Blut-
Gehirn-Schranke	in	30	Min.	überwinden	kann,	und	dass	dies	AI	Nanowaffen	Parasiten	sind,	
um	den	Hypocampus	tief	im	Gehirn	zu	erreichen,	den	man	normalerweise	nicht	erreicht.	
Damit	können		das	Gedächtnis,	das	Lernen,	die	Emotionen	beeinflusst	werden!	Je	mehr	
jemand	davon	in	sich	hat,	desto	eher	kann	es	ihn	töten.	Mit	diesem	Zeug	kann	man	auch	
Nahrungsmittel	und	das	Wasser	kontaminieren!	Die	Nanogrösse	ist	ein	Millionstel	eines	Virus.		
Min.	28:24	Die	Energiequelle	ist	Fiberoptik,	5G,	LED-Licht.	Ohne	diese	Technologien	
wäre	das	nicht	möglich!	(Anmerkung:	Aus	diesem	Grund	und	wegen	der	Krebsgefahr	im	
Umkreis	unter	500	m	plädieren	Menschen	zunehmend	für	den	Abbau	von	5G.)	Dr.	David		
Nixon		hat	die	Pfizer-Spritze	über	Nacht	in	einen	Faraday-Käfig	getan,	worauf		sie	sich	nicht	
selbst	zusammensetzen	konnte.	(Anmerkung:	YShield	in	der	Schweiz	und	verschiedene	
chinesische	Unternehmen	auf	Aliexpress	stellen	Silber-Mesh	für	einen	Faraday-Käfig	um	das	
Bett	her,	den	man	selbst	nähen	oder	ganz	kaufen	kann.)		Das	neue	Unternehmen	Cloud	Minds	
weist	darauf	hin,	dass	diese	Technologie	von	5G	und	den	Satelliten	von	Starlink	(Elon	Msk)	
und	LED-Licht	abhängt.		
Min.	29:45	Zur	Quantum		Dot	Technologie-=	semiconductor	nanocristals.	Das		geht	in	den	
dämonischen		Bereich,	denn	Quantum	Technologie	basiert	auf	Frequenzen.	Je	nach	
Frequenzen	kann	diese	Technologie	im	menschlichen	Körper	erscheinen	und	verschwinden.	
Diese	Operationen	benötigen	blaues	Licht	(TV,	Computer-Bildschirm,	Laptop-Bildschirm,	
Smartphones).	
Diese	dämonische	Technologie	stammt	von	einem	Energiefeld,	das	es		auf	Erden	nicht	einmal	
gibt.	Diese	Technologie	kann	Menschen	markieren	und	verfolgen.	Sie	kann	jede	Zelle	im	
Körper	markieren.	Die	Covid-Spritze	bringt	die	DNA	in	jeder	Zelle	um	und	bildet	eine	neue	
hybride	DNA.		Durch	die	Exposition	an	die	AI	werden	diese	Menschen	die	neue	Luzifer-Rasse.	
Das	ist	eine	dämonische	Technologie,	womit	man	das	Herz,	die	Lungen,	die	Nieren	mit	der	
Quantum	Dot	Technologie	markieren	kann.	Im	Patent	von	Thermofisher	wird	das		QDot	
genannt.	
Min.	33:45	Das	Intellektuellen	Eigentum	dieser	Erfindung		ist	eine	elektromagnetische	
Frequenz	in	Sequenzen.	Das	ist	ein	Photon,	das	Informationen	als	Licht	überträgt.	Das	kann	
mittels	allem	übermittelt	werden,	was	ein	Spike	Protein	ist.	Das	beeinflusst	alle,	auch	die	nicht	
Geimpften.		Dass	die	nicht	Geimpften	sicher	seien,	ist	nicht	wahr.	Die	Menschen	müssen	sich	
zusammentun	und	das	stoppen,	denn	sonst	hat	die	Menschheit	kein	Überleben.		
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Min.	35:30	Thermofisher	ist	involviert,	denn	sie	haben	einen	15	jährigen	Vertrag	mit	
Moderna,	um		diese	Spritze	zu	produzieren,	und	produzieren	auch	die	EUA	Impfungen.	Diese	
Injektionen	beinhalten	die	Quantum	Dot	Technologie,	womit	von		Anfang	an	die	Modifikation	
der	menschlichen	Spezies	verfolgt	wurde.		Das	muss	gestoppt	werden.	Es	ging	nie	darum	Jobs	
zu		behalten,	sondern	Menschen	genetisch	zu	verändern.	Wir	können	keinerlei	Täuschungen	
mehr	zulassen.	Deshalb	hat	sie	die	Patente	auf		Substack	hochgeladen	und	offengelegt.	
Min.	39:05	Im	Patent	ist	ein	Patent	mit	fluoreszierenden	Hydrogel	mit	hybridem	
anorganisch-organischem	Hydrogel.	Das	sind	QDots,	die	im	Quantum	Feld	arbeiten,	das	
ein	dämonisches	Feld	ist.	Die	Carbon	Nanotubes	und	die	Quantum	Dots	gehören	dem	
chinesischen	Militär.	Das	wurde	als	Kampfmethode	entwickelt,	um	Menschen	damit	zu	
töten.	Es	gibt	dazu	eine	Armee	von	nicht	Peer	Reviewed	Publikationen.	5G	aktiviert	diese	
Technologie	im	Körper.	Das	ist	der	kill	switch.		Diese	Technologie	wird	auch	in	Nutztiere	
injiziert,	um	sie	mit	Fleisch	und	Milch	in	Menschen	zu	bringen.		
Anmerkung:	Die	Quantum	Computer	wurden		in	den	USA	von	D-Wave	in	Kalifornien	
entwickelt.	Auf	die	Frage,	wie	sie	auf	die	Idee	gekommen	sind,	Quantum	Computer	zu	
entwickeln,	hat	deren	Geschäftsführer	Gordie	Rose	vor	einigen	Jahren		geantwortet:	Wir	haben	
dazu	andere	Dimensionen	gechannelt	und	können	damit	viele	andere	Dimensionen	channeln.	
Aus	Sicht	der	Bibel	heisst	das:	sie	haben	dazu	gefallene	Engel	gechannelt	und	können	damit	
viele	gefallene	Engel	erreichen.	Gemäss	dem	Buch	Henoch,	Altes	Testament,	ist	es	Gott	ein	
Greuel,	wenn	die	Menschen	zum	Erhalt	von	Wissen	gefallene	Engel	channeln	und	das	bringt	
ihnen	keine	Vorteile,	sondern	letztendlich	immer	Nachteile.	Darauf	und	auf	die	Gefahren	der	
Quantum	Computer,	auf	denen	die	AI	=	künstliche	Intelligenz	läuft,	hat	Anthony	Patch	bereits	
Jahre	vor	Covid	hingewiesen.	Seit	Covid	kommt	nun	zunehmend	ans	Licht,	wofür	diese	
Technologie	entwickelt	wurde.		
Min.	42:20	Die	Covid-Spritze	ist	kein	gen	of	function,	sondern	ein	künstlicher	Intelligenz	
Parasit	mit	Bluetooth	Technologie.	
Min.	43:20	Was	ist	ein	Quantum	Feld?	Menschen	leben	mit	einer	bestimmten	Energie	in	
einem	bestimmten	Bereich	(Schuhmann	Frequenz	von	7,83	Herz).	Das	ist	Teil	von		Gottes	
Schöpfung.	
Mit	5G	wird	ein	anderer	Frequenzbereich	eingeführt.	Das	Material,	das	dies	möglich	macht,	
wird	Luziferase	genannt.		
Anmerkung:	Luziferase	ist	ein	chemischer	Stoff,	den	auch	Glühwürmchen	haben	und	sie	zum	
Leuchten	bringt.	Wenn	sie	mit	der	Covid-Spritze	injiziert	wrde,	dann	bringt	sie	unter	
bestimmtem	Licht	auch	den	menschlichen	Körper	zum	violett	leuchten.	Einige	chinesische	
Flughäfen	haben	dafür	bereits	spezielle	Scanner	und	lassen	damit	nur		noch	Menschen	mit	
Covid-Spritze	und	Luziferase	fliegen.	(Anmerkung:	Auf	die	Luziferase	mit	Bildern	habe	ich	
bereits	mit	meiner	Recherche	im	Sommer	2021	hingewiesen.	Jetzt	kommt	zunehmend	ans	
Licht,	wofür	diese	Markierung	verwendet	wird.	Ein	neueres	Video	weist		darauf	hin,	dass	sie	
vorwiegend	in	der	rechten	Hand	und	an	der	Stirn	Geimpfter	aufleuchtet!	Das	sollte	nochmals	
überprüft	werden.)	
Min.	45:55	Einer	der	führenden	Köpfe	hinter	dieser	Technologie	ist	Prof.		Dr.James	
Giordano	an	der	Georgetown	University	(der	Jesuiten),	der	seit	Obamas	Brain	
Initiative2008	Neurowaffen	entwickelt	und	dazu	Quantum	Computing	verwendet	und	der	
auch	offen	darauf	hinweist,	dass	das	letzte	Schlachtfeld	das	menschliche	Gehirn	ist.	
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(Anmerkung:	Denn	der	Teufel	will	nicht,	dass	Gott	mit	seinem	Heiligen	Geist	mit	uns	
kommnizieren	kann	und	wir	mit	Gott,	weil	der	Teufel,	Luzifer,	der	oberste	der	gefallenen	
Engel	selbst	Gott	sein	will.	Darum	geht’s	im	Kern.)	
Min.46:30	Das	Patent	zeigt,	dass	man	diese	Technologie	in	allem	stecken	kann.	Der	
Geist	dahinter	ist	der	Demiurge,	eine	sich	wiederholende	Abfolge		von	Interaktionen	von	
Biologie,	sozialem	Engagement	und	Maschinisierung.	Das	geht	aus	den		Vorlesungen	von	
James	Giordano	hervor.	Das	ist	eine	8-minütige	Vorlesung	mit	einer	Predigt	über	den	
Demiurge.	Es	gibt	Leute,	die	Nihilisten	sind,	die	denken,	dass	das	Leben	wertlos	sei	und	dass	
Gott	ein	Gott	der	Dunkelheit	und	der	Qual	sei	(Anmerkung:	DAS	stammt	aus	dem	
babylonischen	Talmud,	der	eine	Erfindung	von	Rabbinern	ist!)	und	die	deshalb	den		Dämon		
Demiurge	anbeten.	Das	ist	ein	Nephilim,	und		vermutlich,	das	was	während	der	Zeit	der	
Nephilim	und	in	Ägypten	passiert		ist.	Damit	wird	Chaos	kreiert,	so	dass	der	Dämon	dann	
wieder	Ordnung		herstellen	kann.	Dieser	Dämon	will	alles	in	der	Welt	neu	schaffen	inkl.	der	
Menschen.	(Anmerkung:	Das	erinnert	an	den	„Great	Reset“	von	Klaus	Schwab,	der	ein	Jude	ist	
und	nicht	Moses	und	dem	Tanach	folgt,	sondern	dem	babylonischen	Talmud	folgt.	Das	ist	
belegt.)	
Christen,	betet	und	bittet	im	Namen	Jesus	um	Befreiung	von	diesem	Dämon	Demiurge.	
Denn	die	Dunkelheit	kann		im	Licht	nicht	existieren.	(Anmerkung:	Siehe	dazu	auch	Epheser	
6,10	ff.		im	Neuen	Testament,	wo	es	heisst,	dass	unser	Kampf	sich	nicht	gegen	Fleisch	und	Blut	
richtet,	sondern	gegen	die	Gewalten	der	Finsternis,	gegen	die	geistigen	Mächte	der	Bosheit	in	
den	himmlischen	Regionen.)		
Die	Quantum	Physik	Soziopathen	beten	den	Dämon	Demiurge	an.	Die	Situation	ist	nicht	
hoffnungslos.	Aber	jede	Spritze	in	diese	Richtung	geht	in	Richtung	des	Malzeichen	des	Tieres,	
das	ein	endgültiges	Sigel	sein	wird,	von	dem	es	kein	Zurück	mehr	gibt.	Die	Bibel	sagt,	dass	wir	
wachsam	und	weise	sein	sollen	und	unsere	Seele	für	die	Ewigkeit	schützen	sollen.	(Denn	die	
Seele	ist	unsterblich.)																																															
Min.	40:50	Eines	von	drei	üblen	Patenten	zu	einem	künstlichen	Intelligenz	Organismus,	
der	unter	der	Haut	die	Zellen	des	menschlichen	Körpers	neu	bildet.	Das	Ziel	davon	ist	
damit	die	Menschen	zu	zerstören.	BioNTech,	der	Partner	von	Pfizer	sagt	deutlich,	dass	sie	das	
Immunsystem	zügeln	wollen,	um	das	Potential	menschlicher	Krankheiten	zu	bekämpfen.	Sie	
führen	Krieg	gegen	die	Menschheit	und	betrachten	die	Menschheit	als	Virus	und	wollen	die	
Menschheit	zerstören,	um	diese	neue	Spezies	zu	etablieren.		Die	künstlichen	Intelligenz	
Parasiten	gehen	mit	der	Covid-Spritze	in	den	menchlichen	Körper	und	beginnen	den	Prozess	
der	Hybridisierung.	Dabei	werden	auch	das	Gehirn	und	die	neuronalen	Netzwerke	
übernommen.	Das	kann	dazu	führen,	dass	diese	Menschen		den	Eindruck	erwecken,	als	seien	
sie	dämonisch	besessen.	Die	künstliche	Intelligenz	Parasiten	können	mit	einem	externen	
Server	kommunizieren	und	verbinden	diese	Menschen		mit	dem	Quantum	Feld.	Das	ist	eine	
dämonisch	inspirierte	Technologie.	
Anmerkung:	Näheres		dazu	siehe	bei	Anthony	Patch,	Herausgeber	des	Entangled	Magazine.	Er	
hat	schon	lange	vor	Covid	darauf	hingewiesen,	dass	die	Quantum	Computer	von	D-Wave	in	
Kalifornien	hergestellt	werden.		Deren	Geschäftsführer	Gordie	Rose	hat	auf	die	Frage	wie	sie	
auf	die	Idee	zur	Konstruktion	dieser	Computer	gekommen	sind	geantwortet:	Wir	haben	dazu	
andere	Dimensionen	gechannelt		und	können	damit	viele	andere	Dimensionen	erreichen.	Mit	
andere	Dimensionen	channeln	ist	Kommunikation	mit	gefallenen	Engeln	gemeint.	Das	Buch	
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Henoch	warnt	davor	gefallene	Engel	für	den	Erhalt	von	Wissen	zu	channeln,	weil	das	
Menschen	letzendlich	keine	Vorteile,	sondern	Nachteile	bringt,	Quantum	Computer	wurden	
schon	vor	Covid	erworben	von	DARPA,	Livermore	Laboratories,	Amazon,	Google,	Facebook,	
der	EU,	CERN.)	
Fortsetzung:		In	einigen	Fällen	geht	der	Parasit	direkt	ins	Gehirn	und	beginnt	da	seine	Arbeit.	
In	einigen	Fällen	ist	er	präprogammiert	und	wird	später	aktiv	oder	wird	zu	einem	späteren	
Zeitpunkt	durch	ein	Signal	aktiviert.	Das	ist	eine	intelligente	Hybride	aus	Biologie	und	
Technologie.	Das	ist	ein	sich	selbst	ausrichtender,	sich	selbst	replizierender,	sich	selbst	
anpassender,	sich	selbst	reparierender,	sich	selbst	regulierender	und	sich	selbst	
regenerierender		Parasit.	Das	ist	der	am	meisten	infektiöse		und	am	meisten	dämonische	
Parasit,	den	es	auf	Erden	je	gab.	Er		kann	in	allen	möglichen	Produkten	enthalten	sein,	in	
Lebensmitteln,	Reinigungsnmitteln,	Hygieneprodukten,	in	der	Wasseraufbereitung,	in	
Tierpflegeprodukten,		Schlachtprodukten,		und	weiteren	Produkten.	Das	sind	lebende	
Parasiten	mit	einer	Millionstel	Grösse	eines	Virus,	die	intelligent	und	aggressiv	sind.	Das	ist	
der	infektiöseste	und	dämönischste	Parasit,	den	die	Erde	je	gesehen	hat.		Min.	56:45	Die	
einzige	Möglichkeit	das	vollständig	lozuwerden	ist	das	Herunterfahren	der	5G	
Technologie.		
Min.	57:16	Diese	AI	Parasiten	können	nicht	nur	jede	Zelle	übernehmen,	sondern	auch	jede	
genetische		Struktur,	die	DNA,	RNA,	Peptide,	und	jedes	Protein.	Denn	dieser	Dämon	will	das	
Leben	restrukturieren.	Und	deshalb	werden	dazu	auch	die	Konsumenten	Elektronik	und	alle	
möglichen	Produkte	verwendet.	(Anmerkung:	Der	christliche	Biologe	und	Chemiker	Joe	
Imbriano,	vom	Kanal	The	Fullerton	Informer,	weist	deshalb	darauf	hin:	Bringt	keinen	WiFi	
Plunder	nach	Hause	und	nutzt	nur	verkabelte	Geräte.	Mindestens	PC	und	Modem	mit	einem	
Ethernet	Kabel	verbinden.	Noch	besser:	Glasfaserkabel	verwenden.)	
Min.	58:15	Die	Executive	Order	von	Präsident	Biden	zu	dieser	Technologie	basiert	auf	
einem	System,	das	jede	Zelle	in	unserem	Körper	umprogrammieren		kann.		Das	wird	bereits	in	
allem	verwendet,	dem	wir	ausgesetzt	sind.	Jeder	Prozess	benötigt	Trillionen	von	
Informationen.	Deshalb		werden	Starlink,	Computing	Werkzeuge	und	AI	benötigt.	Die	
Poduktion	wird	biosynthesis	genannt		und	ereignet	sich	im	menschlichen	Körper.	Diese	
Menschen	werden	dann		Eigentum	der	AI.		Das	erklärt	wie	die	Massenproduktion	durch	
Biosynthesis	im	menschlichen	Körper	erfolgt.	D.h.	die	AI	verwendet	den	menschlichen	Körper,	
um	noch	mehr	AI	zu	produzieren.		
Mittlerweilen	ist	das	in	vielen	Produkten	und	das	erklärt,	warum	auch	Nicht-Geimpfte	
Nanotech	in	ihrem	Körper	haben.			
Std,	1:00:25		Geimpfte,	die	sich	nicht	bewusst	für	das		Biest-System	entschieden	haben,	
sondern	gar	nicht	gewusst	haben,	was	mit	dieser	Impfung	auf	sie	zukommt,	können	mit	
Wundern	rechnen.		Denn	Gott	ist	viel	grösser	als	das.	Das	erfordert	mit	Gott	zu	gehen	und	
sorgfältiger	zu	werden	in	der	Überprüfung,	was	Politik	und	Medien	anbieten	und	woran	wir	
teilnehmen.		Der	Weg	hinaus	geht	mit	Jesus	Christus	und	seinen	2	Hauptgeboten:		1.	Gott	zu	
lieben	und	2.	seinen	Nächsten	zu	lieben,		wie	sich	selbst.	Mit	Covid	wurden	viele	Menschen	
voneinander	getrennt.		Um	das	zu	überwinden	müssen	sich	die	Menschen	wieder	miteinander		
verbinden.	Wir	müssen	aufhören	diesem	dömonischen	Plan	und	der	AI	gehorsam	zu	sein.	Wir	
müssen	beginnen	Gott	gehorsam	zu	sein	und	uns	miteinander	verbinden.		Diese	Technologie	
muss	runtergeholt	werden.	Dazu	braucht	es	Aufklärung	über	ihre	Schädlichkeit.	Siehe	dazu	
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auf	Substack	die	Artikel	von	Karen	Kingston.	Die	Menschen,	die	Gott	folgen,	können	diese	
Technologie	gemeinsam	runter	holen.	Für	eine		Ausweg	müssen	sich	viele	Menschen	
miteinander	verbinden.	Das	ist	der	einfachste	Ausweg.		
Wenn	wir	vor	anderthalb	Jahren	dahinter	gekommen	wären,	dass	die	Covid-Spritze	
intelligente	Nanotechnologie	enthält,	die	Signale	empfangen	kann,	und	dass	dies	eine	Biowaffe	
ist,	dann	hätten	viele	kein	Long	Covid	mit	Müdigkeitssyndrom.		
Die	Quantum	Dots	sind	elektronische	Vorrichtungen,	die	Strahlung	abgeben,	die	uns	von	
innen	vergiften	und	uns	übernehmen	und	zu	Hybriden	machen.	Sie	hat	auf	Substack	noch	viel	
mehr	Artikel,	die	das	belegen.	Siehe:	KarenKingstom.Substack.com				
Wir	befinden	uns	auf	dem	Weg	zum	System	des	Tieres	(wie	es	in	der	Offenbarung	beschrieben	
wird).	Diejenigen,	die	Gott	gehorsam	sind,	haben	auf	die	Warnungen	gehört	und	haben	an	
diesem	grossen	Schritt	nicht	teilgenommen.	Jeder	Gläubige	kann	zudem	beten,	dass	er	von	
dieser	Technologie	nicht	betroffen	wird.	Und	wir	müssen	andere	darüber	aufklären	und	
gemeinsam	dagegen	vorgehen.	Viele	Menschen	denken	immer	noch,	dass	es	ein	Virus	sei.	
Sendet	das	allen	Menschen,	die	ihr	kennt.	Sagt,	dass	es	eine	AI	Biowaffe	ist,	die	parasitisch	ist	
und	dass	der	einzige	Ausweg	darin		besteht,	diese	Technologien	runterzunehmen.		Die	
Wahrheit	ans	Licht	zu	bringen	ist	ein	entscheidender	Bestandteil.		
Das	Blut	von	Dr,	Karen	Jingston	ist	total	verklumpt	und	die	Ärzte	können	es	nicht	erklären,	
wie	sie	noch	funktionieren	kann.	Sie	ist	Christin	und	ist	deshalb	geschützt.		Sie	steht	jeden	
Morgen	auf	und	macht	dann	das,	was	sie	machen	kann.		
Das	Gebet	zu	Jesus	Christus	ist	sehr	wichtig.	Auch	Reue	darüber,	dass	man	betrogen	
werden	konnte	und	Erkenntnis,	warum	man	betrogen	werden	konnte,	ist	sehr	wichtig.	
Bringt	die	Frage,	warum	ihr	euch	habt	betrügen	lassen		vor	Gott	und	bittet	ihn	um	
Weisheit	und	Einsicht.		
Sie	ist	überzeugt,	dass	wir	viele	Menschen	retten	können.		Es	gibt	keinen	Grund	an	der	
Situation	zu	verzweifeln.	Denn	über	allem	steht	Gott.	Und	Gott	hat	uns	keinen	Geist	der	Angst	
gegeben,	sondern	Macht,	Liebe	und	einen	klaren	Geist.		
Weist	AI	als	die	Zukunft	der	Menschheit,	im	Namen	des	Herrn	Jesus	zurück.	Denn	dann	muss	
diese	gehorchen,		weil	Jesus	die	Finsternis	bereits	besiegt	hat.	(Siehe	Epheser	6.)		
Elon	Musk	behauptet,	AI	sei	intelligenter	als	die	Menschheit.	Das	ist	falsch.	AI	ist	dämonisch.	
Menschen	sind	viel	intelligenter,	denn	unsere	Intelligenz	und	unsere	Weisheit	kommt	von	
Gott.	Bereut,	vereint	euch	wieder,	geht	damit	vor	Gott	und	er	wird	euch	verzeihen,	euch	
segnen	und	euch	Weisheit	geben.	
Diese	Technologien	wurden	von	Menschen	entwickelt,	die	dämonisch	inspiriert	waren.	
Das	kann	durch	Gottes	Volk	gestoppt	werden.	
Maria	Zee,	hat	ihren	Job	verloren,	aber	Gott	hat	sie	mit	der	Plattform	gesegnet,	womit	sie	
Millionen	von		Menschen	erreichen	kann.			
	
Für	mehr	Informationen	siehe	Karen's	Substack	Artikel:	
https://karenkingston.substack.com/p/part-1-dismantling-the-the-deceptions	
Part	1:	Dismantling	COVID-19	Deceptions:	The	'Novel'	Coronavirus	&	'Spike	Protein'	
12.10.2022	
The	COVID-19	pandemic	was	not	caused	by	the	SARS-CoV-2	virus	or	variants.	COVID-19	is	a	
new	kind	of	Ai	bioweapon	that	is	part	technology,	part	biology;	and	it's	intelligent.	
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BEWEIS	=	Video:	Nano	Ai~	SUDDEN	DEATH,	THE	SOUL,	PHARMAKEIA							
https://www.bitchute.com/video/qNedh0OuMxsQ/	
Minute	37:15	ff.	
Dr. Ana Mihalcea, USA: Obwohl Graphen für den menschlichen Körper schädlich ist, hat 
AstraZeneca im Jahre 2021 eine Graphen Quantm Dot basiert mRNA Lieferungs Plattform 
eingerichtet.  
Der Artikel „A Nover Graphen Quantum Dot-based mRNA Delivery Platform“ von Ya Liu,  
Changhong Zhao, Alan Sarbish  et. al.  erschien 2021  auf der Seite 666 einer Chemistry Jahres 
Publikation bei der Wiley Online Library. 
666 ist gemäss der Offenbarung die Zahl des Teufels 
Dieser Artikel beschreibt die Erschaffung dieses Frankenstein Moleküls, das aus Graphen Qantum 
Dot besteht, die mit mRNA verbunden wird.  
Graphen Quantum Dots können auf physische Stimuli wie magnetische Felder (5G), Ultrasound 
und Licht reagieren. Zelluläre Giftigkeit bedeutet, dass sie toxisch sind.  
Diese Arbeit demonstriet die Integration von synthetischen Nanopartikeln und biologischen 
Molekülen. (Anmerkung: Darauf weist auch die Biotech Analystin Karen Kingston mit Patenten von 
Pfizer und Moderna hin, und noch schlimmer, das die Covid-Spritze gar keine Impfung ist, sondern 
ein bio-synthetischer Nanotechnologie Parasit, der in Zusammenhang mit bestimmten Frequenzen 
von 5G in Venen und Arterien zu weissen, langen, calamareartigen Verklumpungen wächst, 
weshalb die Leute eines Tages tot umfallen. Deshalb entgiften mit NAC und CDL, das Graphen und 
die Nanotech zestören kann!) 
Klaus Schwab vom WEF weist selbst darauf hin, dass das Ziele eine Fusion von physikalischer, digitaler und 
biologischer Identität ist. 
Min. 39:00 zum sog.. „Shedding“, der Übertragung solcher Partikel von Geimpften auf Ungeimpfter, denn 
diese Partikel finden sich in geringerer Zahl auch im Blut Ungeimpfter.   
Wir wissen, dass die Globalisten uns von unserer Spiritualität und Gott trennen wollen.  
Sie haben jedoch keine Macht über uns, wenn wir ihnen diese Macht nicht geben. 
Die gute Nachricht: Weltweit wachen mehr und mehr Menschen auf. Viele geimpfte Menschen realisieren, 
dass sie betrogen wurden. Es haben auch nicht alle Spike Proteine erhalten, weil die Chargen 
unterschiedlichen Inhalt hatten. Siehe die webpage: howbadismyshot. Denn die gefährlichen 
Chargennummern sind bekannt. Und die Menschen können von dem, was ihnen angetan wurde auch 
heilen.                                                                                       
Min. 42:25 Psalm 30,2 und 1.Korinther 15,1-4 
NB: Das ist keine Propaganda für die katholische Kirche. Ich bin Mitglied bei einer  Freien Evangelsischen 
Gemeinde. Diese sind unabhängig von Vatikan und unabhängig von der evangelischen Landeskirche.  
    
	
	
6)	Interview	eines	Dämons	zum	Ziel	der	Covid-Spritze,	plötzlichem	Tod,	und	wie	die	
Seele	dem	entfliehen	kann	18.2.2022	–	KURZ	-	W	I	C	H	T	I	G			F	Ü	R			G	E	I	M	P	F	T	E		
Engl.	Originaltitel:	Interview	with	a	Demon	-	Sudden	death,	the	soul,	Pharmakeia	how	to	escape	the	
covid	jab	(share	this)		18.2.2022			
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https://www.bitchute.com/video/E79vesW9MsWn/	
Veröffentlicht	von	Jim	Crenshaw	18.2.2022		
Dauer:	Min.	10:36	
Dieses	Video	zeigt,	worauf	die	Covid-Spritzen	hinauslaufen.	Diese	ganze	Plandemie	und	die	Covid-
Spritzen	sind	satanisch,	dämonisch	und	böse.	Ein	Whistleblower	zeigt,	was	das	Ziel	der	Covid-Spritze	
ist	und	ihre	Verbindung	mit	dem	Bösen,	dem	Dämonischen.	(Anmerkung:	Darauf	weisen	auch	Karen	
Kingston,	Dr.	Ana	Mihailcea,	Maria	Zeee	sowie	viele	Therapeuten	und	Heiler	hin.)																																																																																																																																																						
Inhalt	und	Quellen 

Min.	0:10	Mehrere	geimpfte	Menschen	sind	auf	die	gleiche	mysteriöse	Weise	gestorben.		Kurz	
vor	dem	Tod	blicken	sie	alle	über	die	rechte	Schulter	nach	hinten,	manche	kämpfen	gegen	etwas	
Unsichtbares,	dann	erleiden	alle	Spasmen	und	sterben.	Was	sehen	diese	Menschen?	Wie	ist	ihr	Tod	mit	
der	Covid-Spritze	verbunden?	
a)	Aufnahme	einer	Sicherheitskamera	an	einem	Bahnhof	in	Indien	und	Aufnahme	einer	
Sicherheitskamera	in	einer	Bank	in	China:	https://www.bitchute.com/video/ae1F6mDEClxK/				
Sie	drehen	ihren	Kopf	nach	rechts,	drehen	ihren	Körper	drei	Mal	um,	halten	ihren	rechten	Arm	
ausgestreckt	nach	Aussen,	verlieren	das	Gleichgewicht,	stürzen,	erleiden	Spasmen	und	sterben.	Was	
triggert	dieses	Verhalten?			
b)	Sicherheitskameras	belegen,	dass	noch	mehr	Menschen	auf	diese	mysteriöse	Weise	gestorben	sind.					
https://www.bitchute.com/video/a83t3OCZWYiR/	
c)	https://iamamalaysian.com/2022/09/22/the-vaxxed-see-strange-thing-point-twirl-and-drop-
dead/	
Min.	1:30		Dieses	Video	zeigt,	wie	dämonische	Besessenheit	aussieht	und	sich	anhört.	
Beispiel:	Eine	dämonisch	besessene	Frau,	die	gegen	Grenzschutzbeamten	kämpft.			
https://www.bitchute.com/video/vo5mcr3F6Uxc/	
Dämonische	Besessenheit	gibt	es	wirklich.	Das	Neue	Testament	enthält	mehrere	Beispiele	von	
Menschen,	die	Jesus	Christus	von	den	Dämonen	befreit	hat.		
Das	Wirken	von	Jesus	Christus	war	und	ist:	Kranke	heilen	und	von	Dämonen	befreien.	Man	muss	ihn	
dazu	nur	um	Hilfe	bitten.	
Min.	2:45	John	Levi	Mostert	erstes	Interview	des	Dämons	einer	besessenen	Frau.	
https://www.tiktok.com/@jeanlevimostert		
Video:		Possessed	Woman	reveals	The	Devil‘s	Plan	for	the	Vaccine	-	mit	englischen	Untertiteln	
https://www.bitchute.com/video/yzoMsDKmshJK/																																																																																																																																		
Wegen	Zensur	des	Wortes	„vaccine“	(Impfung)	wurde	es	ausgepiepst	und	durch	„Pharmakeia“	ersetzt.	
Die	Frau	wird	vom	Dämon	bei	der	Befragung		gezerrt	und	geschüttelt,	wie	im	Neuen	Testament	
beschrieben.	
Christlicher	Interviewer	zum	Dämon:	Schau	mich	an.	Du	bist	verhaftet.	Ist	die	Impfung		Teil	deines	
Königreichs?		
Dämon	in	der	Frau:	Ja.	Weil	sie	die	Impfung	genommen	hat,	gehört	sie	uns.	(de	Teufel	und	den	
Dämonen)			
Christ:	Wie	ist	das	möglich?	
Dämon:	Wir	arbeiten	durch	die	Medizin.	Hast	Du	die	Schlangen	bemerkt?		
Christ:	Schlangen?	Welche	Schlangen?		
Dämon:	Geh	und	sieh	dir	all	die	Krankenhäuser	an.			
Christ:	Das	Symbol	zeigt	Medizin	mit	Schlangen.	Du	arbeitest	also	mit	Pharmakeia,	Hexerei	/	Zauberei?	
Dämon:	Ja			
Christ:	Ich	verhafte	dich	im	Namen	Jesus.	Ist	das	Teil	eures	Plans?		
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Dämon:	Die	Impfung	enthält	schwarze	Magie.		
Christ:	Sie	enthält	also	schwarze	Magie.	Was	passiert,	wenn	die	Menschen	diese	Impfung	nehmen?	Was	
tut	sie	den	Menschen	längerfristig	an?		
Dämon:	Sie	tötet	die	Menschen	….	bevor	sie	es	bereuen	können.		
Christ:	Wann	sterben	sie?	Was	ist	der	Plan?		
Dämon:	Das	weiss	ich	nicht.		
Christ:	Aber	die	Impfung	sollte	sie	vor	Covid	schützen.		
Dämon:	Gar	nicht	(keineswegs)			
Christ:	Keineswegs?	Aber	sie	sagen	doch,	dass	die	Impfung	sie	vor	Covid	schützt.		
Dämon:	Weil	diejenigen,	die	das	sagen,	mit	uns	arbeiten.					
Christ:	Wirklich?!	Warum		wollen	sie	die	Menschen	töten?					
Dämon:	Damit	Jesus	all	ihre	Seele	nicht	erhalten	kann.	
Christ:	Warum?	Kommt	Jesus	bald	zurück?		
Dämon:	Ja.		
Christ:	Versucht	Ihr	deshalb	so	viele	umzubringen,	wie	ihr	könnt,	bevor	Jesus	zurück	kommt?	Wann	
kommt	er?	Bald?	Das	weisst	du	nicht,	denn	das	weiss	niemand.	Aber	wir	wissen,	dass	es	bald	ist,	
richtig?	
Dämon:	Ja.		
Christ:	Die	Zeit	bis	dahin	ist	kurz,	richtig?		
Dämon:	Ja.				
Zusammenfassung:			
(1)	Das	Böse		ergreift	eher	von	Menschen	Besitzt,	die	die	Covid-Spritze	erhalten	haben.	
(2)	Das	Böse	arbeitet	durch	die	wissenschaftliche	Medizin	
(3)	Die	Covid-Spritzen	wurden	entwickelt,	um	Menschen	damit	zu	töten.		
(4)	Covid-Impfungen	schützen	die	Menschen	nicht	vor	Covid.		
(5)	Die	Regierungen	und	das	medizinische	Personal	arbeiten	mit	dem	Bösen	(einige	wissentlich)		
(6)	Das	Böse	hat	Angst	vor	Gottesbewusstsein	!	
(7)	Das	Böse	versucht	die	Seele	der	Menschen	davon	abzuhalten,	Gott	zu	erreichen	
Min.	6:04	Zweites	Interview	des	Dämons	einer	besessenen	Frau	durch	John	Levi	Mostert	
Christ:	Wo	warst	du		die	ganze	Zeit?	
Dämon	in	der	Frau:	Wartend	auf	einen	guten	Platz	zur	Rückkehr,	auf	eine	offene	Tür.		
Christ:	Was	ist	eine	offene	Tür?		Durch	welche	Türen	kommen	Dämonen	herein?	
Dämon:	Unversöhnlichkeit,	Hass,	Angst	
Christ:	Ist	die	Impfung	nicht	Medizin?	
Dämon:	Nein.	Sie	schadet	Menschen.		
Christ:		Die	Impfung	ist	Medizin.	
Dämon:	Nein.	Sie	schadet	Menschen.	
Christ:	Aber	sie	kommt	von	Ärzten.	
Dämon:	Diese	arbeiten	mit	uns.		
Christ:	Was	ist	in	den	Impfungen?	Im	Namen	Jesus,	sag	mir	das!	Lukas	8,17	„Denn	nichts	ist	verborgen,	
das	nicht	offenbar	werden	wird,	und	nichts	ist	geheim,	das	nicht	bekannt	werden	und	an	den	Tag	kommen	
wird.“	Ist	dies	das	Wort	Gottes?		
Dämon:	Ja.	
Christ:	Von	wem	ist	dieses	Wort?	
Dämon:		Von	Jesus		
Christ:		Was	ist	in	den	Impfungen?		
Dämon:	Schwarze	Magie,	Hexerei	
Christ:	Wenn	jemand	die	Impfung	erhält,	kommen	die	Dämonen	dann	sofort?		
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Dämon:	Nein,	sie	öffnet	Türen.	
Christ:	Die	Impfungen	öffnen	Türen	und	dann	kommen	die	Dämonen	herein?	
Dämon:	Ja.	Hahaha!	
Christ:	Was	passiert,	wenn	ich	die	Impfung	genommen	habe,	aber	das	bereue?	
Dämon	(sich	stark	streubend	Auskunft	zu	geben;	aber	im	Namen	Jesus	muss	er):	Du	weisst,	was	dann	
passiert!	
Christ:	Sag	mir,	was	dann	passiert!	
Dämon:	Dann	werden	sie	frei.	
Christ:	Was	ist	der	Weg	raus?	
Dämon:	Jesus	
Christ:	Jesus	ist	immer	der	Weg!	Ist	die	Impfung	alleine	schädlich?	Oder	ist	sie	nur	ein	Türöffner	für	
Dämonen?		
Dämon	(sich	stark	sträubend	Auskunft	zu	geben.	Die	Frau	wird	vom	Dämon	geschüttelt):	Sie	ist	
schädlich.	Anmerkung:	Im	Neuen	Testament	steht	bei	einigen	Beispiele,	dass	die	Dämonen	besetzte	
Menschen	hin	und	her	reissen.			
Christ:	Warum?	Was	macht	sie	mit	den	Menschen?	
Dämon:	Sie	nimmt	den	Menschen	ihre	Seele.	Wenn	sie	das	nicht	wissen.		
Christ:	Wie	nimmt	sie	den	Menschen	ihre	Seele?	
Dämon:	Sie	geht	in	die	Hölle.	
Christ:	Wenn	sie	die	Impfung	nehmen?	
Dämon:	Ja!	
Christ:	Warum?		
Dämon:	Weil	wir	dann	gewonnen	haben.	Wenn	sie	das	nicht	wissen	und	wenn	sie	nicht	bereuen.	
Christ:	Aber	wenn	sie	bereuen	…..	
Zusammenfassung:				
(1)	Ehrlich	gegenüber	Jesus	die	Emotionen	und	die	Gedanken	äussern,	wenn	wir	etwas	falsch	gemacht	
haben,	schliesst	die	Tür	für	Dämonen.		
(2)	Ärzte	arbeiten			für	das	Böse,	teils	wissentlich,	teils	unwissentlich	
(3)	Covid	„Impfungen“		öffnen	eine	Tür	für	dämonische	Besessenheit	
(4)	Covid	„Impfungen“	wurden	entworfen,	um	die	Seele	eines	Menschen	in	die	Hölle	zu	nehmen,	kurz	
bevor	er	(physisch)	stirbt.		
Die	Covid	Spritzen	wurden	entwickelt,	um	Menschen	zu	schaden	und	um	ihre	Seele	zu	
entführen.	
Die	Menschen	drehen	sich	kurz	vor	ihrem	Tod		um,	weil	sie	das	Böse	spüren.		
Manche	kämpfen	dann	dagegen	an,	aber	da	ist	es	spät.	
Wir	befinden	uns	in	einer	physischen,	mentalen	und	spirituellen	Kampf,	wie	er	im	Neuen	
Testament	in	Epheser	6,10		erwähnt	wird,	wo	es	heisst:		
„Im	übrigen,	meine	Brüder,	seid	stark	in	dem	Herrn	und	in	der	Macht	seiner	Stärke.	11	Zieht	die	ganze	
Waffenrüstung	Gottes	an,	damit	ihr	standhalten	könnt	gegenüber	den	listigen	Kunstgriffen	des	Teufels;	
12	denn	unser	Kampf	richtet	sich	nicht	gegen	Fleisch	und	Blut,	sondern	gegen	die	Herrschaften,	gegen	
die	Gewalten,	gegen	die	Weltbeherrscher	der	Finsternis	dieser	Weltzeit,	gegen	die	geistlichen	[Mächte]	
der	Bosheit	in	den	himmlischen	[Regionen].“	
Anmerkung:	Und	das	war	meine	1.	Lektion	von	Jesus	Christus	1988,	die	das	veranschaulicht	
Nachdem	ich	mein	Leben	im	Sommer	1988	Jesus	Christus		übergeben	habe,	wurde	ich	nachts	nach	
dem	Schlafengehen	von	einem	Dämon	oder	dem	Teufel	in	Form	eines	riesigen	Dinosauriergebisses,	
das	von	hinten	aus	dem	Kopfkissen	kam,		gepackt	und	gelähmt,	so	dass	ich	mich	nicht	mehr	bewegen	
und	nicht	mehr	sprechen	konnte.	Wie	ich	in	Gedanken	Jesus	Christus	um	Hilfe	rief,	sagte	eine	Stimme	
„Befiehl!“	Während	ich	überlegte	was	ich	befehlen	soll,	wurde	ich	an	Epheser	6	erinnert,	das	ich	
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wenige	Tage	zuvor	gelesen	hatte	und	die	Stimme	sagte	„Befiehl!“	Darauf	sagte	ich	mit		allerletzter	
Kraft,	denn	ich	konnte	mich	nicht	bewegen	und	kaum	sprechen	„Im	Namen	Jesus	Christus	
verschwinde!“	Darauf	wurde	ich	sofort	losgelassen	und	ich	konnte	mich	wieder	bewegen	und	
sprechen.	WOW!	Diese	Lektion	hat	gesessen.		Mittlerweilen	füge	ich	diesem	Befehl	noch	an	„…	und	
komm	nie	wieder	zu	Menschen!“		
Wenn	wir	uns	zu	Jesus	Christus	bekehren	und	die	Finsternis	nicht	loslassen	will,	dann	muss	man	ihr	im	
Namen	Jesus	Christus	befehlen	zu	verschwinden.	Diesem	Befehl	muss	sie	gehorchen,	weil	Jesus	
Christus	den	Teufel	und	die	Dämonen	bereits	besiegt	hat.	
Jesus	gibt	seinen	Nachfolgern	sogar	Autorität	über	den	Teufel:	„Seht,	ich	habe	euch	Vollmacht	gegeben	
…	über	alle	Gewalt	des	Feindes“	(Lukas	10,19)	und	Gott	schenkt	auch	die	Gabe	der	
Geisterunterscheidung	(1.	Korinther	12,10),	damit	man		prüfen	kann,	was	von	Gott	ist	und	was	nicht.			
Ich	empfehle	jedem,	das	Neue	Testament	unbedingt	zu	lesen.		
 
  
7)	Interview	eines	Dämons	zum	Ziel	der	Covid-Spritze,	plötzlichem	Tod,	Pharmakeia,	
Malzeichen	des	Tieres	10	2022	-	Teil	2	-	W	I	C	H	T	I	G			F	Ü	R			G	E	I	M	P	F	T	E	
Engl.	Originaltitel:	INTERVIEW	WITH	A	DEMON~	Sudden	Death	*THE	SOUL*	Pharmakeia	A	
MARK	of	The	BEAST	pt.2	
https://www.bitchute.com/video/oPqI287CEzDH/																																																																																																																																																																							
Dauer:	Min.	48:16	
Veröffentlicht am 30.10.2022  von On_the_Path_to-Truth 
Inhalt 
Anfang gleich, wie Video 6 mit der Befragung des Dämons der besessenen Frau 
Ab Min. 11:18 zu Pharmakeia und dem Malzeichen des Tieres, Teil 1 ihres Videos vom letzten Jahr 
Die Impfstoffe beinhalten Teile von Organen, die ungeborenen Babies bei lebendigem Leib entnommen 
wurden, weil die Zellen für die Impfstoffe lebendig sein müssen. Die Babies werden dafür absichtlich 
ermordet. Das erfolgt durch Ärzte und Wissenschaftler, denen nichts heilig ist. Deshalb gibt der Teufel zu, 
dass er bereits in denjenigen ist, die das Blut der Föten genommen haben.  
https://www.bitchute.com/video/fZ5zP4FoQqzh/  
https://odysee.com/@OnThePathToTruth:2/What-Do-I-Think-About-The-MARK-of-The-BEAST:d 
Min. 12:55 Bericht eines griechischen Mönches und Priesters, der die Covid-Spritze genommen hat. Er 
berichtet, dass er weiss, dass die katholische >Kirche nicht die wahre Kirche ist, und dass er nach der Covid-
Spritze vom Teufel umarmt wurde und eine Stimme zu ihm sagte: „Jetzt gehörst du mir.“ Er berichtet: Sein 
Kerzen-Licht wurde entfernt; er war nicht mehr fähig Fehler zu bereuen; er hatte keine Lust mehr die Bibel 
zu lesen; Gott verliess ihn.  Seine Einstellung, sich um andere zu Kümmern, veränderte sich. Er hat deshalb 
nach der Covid-Spritze 40 Tage lang intensiv gebetet. Während dieser Zeit spührte er den Heiligen Geist 
nicht mehr. Er berichtet noch mehr. (Anmerkung: Das erinnert an Jesus 40 Tage in der Wüste. D.h. dieser 
Mönche wurde von Gott 40 Tage lang geprüft, ob er es mit Gott ernst meint.)  Der Mönch spürte, dass Gott 
mit ihm Erbarmen hat. Als er nach 40 Tagen den Heiligen Geist zu spüren begann, war er fähig zu bereuen. 
Er berichtet, dass es ihm seither besser ging, aber dass er noch nicht vollständig geheilt ist. Deshalb warnt 
er andere vor der Covid-Spritze. Wer sie bereit  genommen hat, der soll keine weitere Spritze nehmen. Er 
sagt, dass dies eine Matrix ist. Der Mönch berichtet, dass die Covid-Spritze von Pfizer ein Malzeichen ist, 
aber noch nicht das sog. Malzeichen des Tieres (wie es in der Offenbarung beschrieben wird), sondern ein 
Vorläufer, und dass es möglich ist, dass Geimpfte das nicht einmal erkennen und nicht bereuen, und dass 
Reue nur durch Gottes Barmherzigkeit möglich ist. Er war ein Gläubiger und hat sich in den 40 Tagen nach 
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der Spritze verändert. Deshalb weist er darauf hin, dass Ungläubige es möglicherweise nie bereuen, dass sie 
diese Spritze genommen haben. Die Ewigkeit ist dieses Risiko jedoch nicht wert.  
Min. 15:26 Dialog eines Mönches mit einem Dämon während einem Exorzismus. Der Dämon erzählte ihm, 
das die Covid-Spritze noch nicht das endgültige Malzeichen ist, aber ein Malzeichen ist und dass diejenigen, 
die das annehmen ihr Licht verlieren. Diese „Impfungen“ verursachen nicht nur biologischen und 
phasischen Schaden, sondern auch spirituellen Schaden. 
Es ist am besten, heiß oder kalt zu sein, aber niemals lauwarm. (Offenbarung: Gott kann die Lauwarmen 
nicht leiden und speit sie aus.) Denn spirituell Kalte können  ihre Blindheit erkennen und spirituell Heisse 
werden. Gott möchte, dass wir spirituell heiß sind. 
Für einen gottgläubigen Menschen existiert der Tod nicht mehr. Aber viele Christen fürchten dennoch den 
Tod. Der Dämon fragte ihn deshalb: „Warum fürchtet ihr Christen den Tod? Ich habe dich mit der Angst vor 
dem Tod verführt und getäuscht, damit du die Spritze nimmst!“  Das ist die Realität. Wir fürchten nicht nur 
den Tod, sondern auch Verurteilung, Gefangennahme und Verfolgung. Darauf weisen uns Priester oft nicht 
hin, aber die Dämonen machen von unserer Angst vor dem Tod Gebrauch. Darüber hinaus bezeugte der 
Dämon, dass die Covid-Impfstoffe ihr Werk sind und sagte dazu: „Wir haben in den USA eine Zeremonie für 
diese „Impfstoffe“  durchgeführt.“ Zudem sagte der Dämon, dass es 7 Dosen dieser Impfstoffe geben wird. 
Diejenigen, die bereits 1 oder 2 Dosen genommen haben, sollten keine weiteren Dosen mehr nehmen, weil 
sie dem Körper und der Seele Schaden zufügen. Sie sollten das bereuen, weil ihre Errettung in Gefahr ist. 
Diese „Impfung“ ist der Menschenmörder, der Satan ist. Das Endziel des Teufels ist es so viele Seelen wie 
möglich zu holen.                                                                                                                                                                             
Min. 20:40 Wenn die „Impfung“ wirklich nützlich ist, warm wird sie dann zur Pflicht gemacht? Wenn wir das 
Böse sehen, dann sollten wir es auch böse nennen.     
Min. 21:15 Einem Priester sagte ein Dämon während dem Exorzismus: „Diejenigen, die diese Spritze 
genommen haben, können das  nicht bereuen, weil ich jetzt in ihnen bin.“   
Der Priester Mönche fragte: „Wie kannst du in ihnen sein?“                                                                                                                                                
Der Dämon antwortete: „Mit dem Blut der abgetriebenen Föten.“ Diese Föten wurden für die Abtreibung 
speziell vorbereitet.    
Der Mönchpriester Savvas, der die „Impfung“ angenommen hatte, spürte wie Satan ihn danach umarmte 
und wie das Blut in seinen Venen kochte und wie jemand zu ihm sagte: „Jetzt gehörst du mir.“ Und er sah 
Satan  2 mm vor seinem Gesicht.                    
Min. 23:25 Das Zeugnis eines Priesters unter dem Erzbischof Hironimus von Griechenland, der die Covid-
Spritze angenommen hat. Sein Zeugnis ist im Internet glücklicherweise noch zu finden.Er berichtet, dass 
Gott ihn vor dieser „Impfng“ mit vielen Zeichen daran zu hindern suchte. Auch wie er sich in die Schlange 
vor dem Impfzentrum einreihen wollte, versuchte ihn etwas davon abzuhalten. Wie er sich näherte nahm er 
einen starken Gestank wahr. Gott versuchte ihn davon abzuhalten. Nach der Spritze war es ihm nicht 
möglich seinen Priesterhut zu tragen. Und er fühlte eine grosse Scham. Er begann den dämonischen Einfluss 
zu spüren. Er berichtet er, wie sich dieser dämonische Einfluss bei ihm zeigte. Er schämte sich  seinen 
Priesterhut zu tragen, war nicht mehr fähig zu sagen „Jesus Christus ist auferstanden.“,  fühlte sich vor dem 
Altar tot,  wie sich alle von ihm abwandten, weil sich sein Gesicht verändert hat, dass er 13 Tage lang nicht 
schlafen und nicht zur Rhe kommen konnte, und dass er 30 Tage lang Satan 2 mm vor seinem Gesicht sah, 
und das er fühlte, wie Satan ihn umarmte, und dass das Blut in seinen Venen brannte. Er konnte die 
Lithurgie nicht mehr verstehen, fühlte sich nur noch tot. Er rannte nur noch durch seinen Dienst und fühlte 
dabei grosse Angst und kein bisschen Freude mehr, wie wenn er gar kein Priester und gar kein getaufter 
Christ wäre. Er gelangte an einen Punkt, wo er  gar nicht mehr sprechen konnte, wie wenn er seine Stimme 
verloren hätte. Er fühlte, dass sein Leben dunkel ist und ein einem konstanten Zustand der 
Hoffnungslosigkeit.                                                                                                                                           
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Min. 27:45 Bericht eines anderen Priestermönchs, der Exorzismus macht. Hier sagte der Dämon dem 
Priestermönche, dass er ihm Antwort gibt, weil er dazu gezwungen wird. Der Priestermönch antwortet ihm, 
das er ihn nicht dazu zwingt. Der Dämon sagte, das er gezwungen ist, ihm zu erzählen, dass Satanisten  in 
den USA eine grosse Zeremonie für diese „Impfungen“ durchgeführt haben. 
Zudem sagte der Dämon: „Diejenige, die diese „Impfung“ erhalten haben, sind nicht fähig das zu bereuen.“  
Der Priestermönch fragte deshalb den Dämon: „Warum können sie das nicht bereuen?“ 
Der Dämon antwortete: „Weil ich in ihnen bin.“ 
Dieser Bericht deckt sich mit dem Bericht des o.g. Priestermönchs, der Satan in sich fühlte und ihn 20 mm 
vor seinem Gesicht sah und Satan sagen hörte „Jetzt gehörst du mir.“ Der Dämon spricht immer durch die 
dämonisch bessessene Person.   
Der Bericht des ersten Priestermönchs oben zeigt, dass er ein biblisches Verständnis hat. Das ist wichtig, 
denn es gibt andere, die ihren Fehler einsehen, jedoch nicht bekennen und andere nicht warnen.  
Min. 32:00 Fortsetzung des Berichts des ersten o.g. Priestermönchs. Dieser verliess die Familie und ging ins 
Kloster. Als er in einem verzeifelten Zustand war, kam eine Familie auf Besuch. Die Mutter dieser erzählte 
ihm, dass viele Menschen nach der ersten Covid-Spritze keine zweite nehmen und ermunterte ihn einfach 
keine zweite zu nehmen. Darauf fühlte dieser Priestermönch eine Erfrischung für seine Seele. Das kam von 
Gott und seiner Gnade. Denn er hatte begonnen, die „Impfung“ zu bereuen. Und Gott möchte nach so einer 
Erfahrung, das wir andere darüber informieren und sie trösten. So arbeitet Gott in solchen Situationen. 
Diese Mutter sagte deshalb zu ihm „Du hast eine Fehler gemacht. Mach keinen zweiten Fehler und nimm 
keine zweite Dosis.“ Dieser Priestermönch ist durch viel Verzweiflung gegangen und hat viel geweint. 40 
Tage nach der „Impfung“ begann er die Gnade Gottes wieder zu spüren und dass er wieder getauft wurde.  
Zusammenfassung: Er hat die Sünde gegen Gott zugegeben, verlor darüber viele Tränen und erhielt 
Vergebung. Und nur deshalb spürte er nach 40 Tagen wieder den Heiligen Geist. Er spürte Frieden und 
Stornierung des vorherigen Urteils Gottes über ihn und Vergebung. Obwohl er sich danach erholt hat, ist er 
noch nicht im Zustand, wie vor der „Impfung. Seiner Meinung nach ist die Covid-Spritze von Pfizer ein 
Malzeichen, jedoch nicht das endgültige Malzeichen, sondern ein Vorläufer des „Malzeichen des Tieres“.  
 Min. 33 Nicht alle sind gegenüber dieser „Impfung“ gleichgültig und informieren sich nicht. Andere werden 
durch Angst dazu getrieben, oder durch Druck oder durch ihre Kinder. Wer korrekte Informationen hat, der 
beugt sich dem nicht. Dieser arme Priestermönch wurde verführt, hat jedoch sein Handeln korrigiert. 
 Min. 34:32 Sein letzter o.g. Hinweis zum Malzeichen korreliert mit den Aussagen eines Dämons bei einem 
anderen Exorzismus. Dieser sagte: „Ja, diese Impfung ist nicht das endgültige Malzeichen, sondern ein 
Vorläufer des Malzeichen des Tieres. Aber es ist ein Malzeichen. Diejenigen, die diese „Impfung“ erhalten, 
verlieren ihr Licht.“ Dabei ging es um einen Priester, der sich impfen liesss. Der Dämon fuhrt fort: „Jetzt wo 
er diese Spritze erhalten hat hat er seine Stärke verloren. Jetzt ist es mir möglich, mich ihm sogar zu nähern 
und seine Hand zu küssen. Normalerweise würde der Dämon vor ihm zitten, aber jetzt ist es ihm möglich, 
von ihm sogar Segnungen zu erhalten.   
Diese „Impfungern“ verursachen nicht nur physischen Schaden, sondern auch spirituellen Schaden. Sie 
verursachen Sterilität und tausende von anderen negativen Effekten. In Europa wurden über 2 Millionen 
negative Reaktionen registriert, und in den USA über 600‘000 negative Nebeneffekte dieser Spritzen. 
Gemäss offiziellen Zahlen von Regierungen gab es bis im Se.pt. 2022 weltweit über 20 Millionen Tote. Die 
Dunkelziffer ist viel höher und die Tendenz ist steigend.Deshalb ist es wichtig, darüber Zeugnis abzulegen, m 
andere zu schützen . Seid keine Feiglinge und und vermeidset nicht nur das Böse, sondern nennt das Böse 
böse, wenn ihr es seht. Werdet kein Komplize des Bösen. Informiert alle Geschwister, damit sie nicht in die 
Fallen des Teufels laufen. 
Chrisostomus sagte: Die lauwarmen Christen wollen komfortabel leben und kombinieren deshalb alles: Die 
Welt, Christus, Hedonismus, etc. Diese verursachen der Gemeinde am meisten Schaden und sie geben ihre 
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Fehler nicht zu, weil sie denken, dass sie alles richtig machen würden, und können deshalb diejenigen um 
sie herum nicht schützen. In der Offenbarung heisst es, dass Gott solche Leute ausspeit. Diejenigen, die 
emotional kalt sind, können ihre Blindheit korrigieren und heiß werden. Gott will, das wir heiß sind. Vater 
Athanasios Mihtelaneus weist deshalb darauf hin, dass heute die meisten Christen  lauwarm sind und 
aufhören sollten, lauwarm zu sein.  
Wenn eine Person den Tod fürchtet, so ist sie kein echter Christ. Denn wer den Tod fürchtet, der wird 
entweder ein Götzendiener oder ein Atheist. Christen hingegen freuen sich darauf, eines Tages mit dem 
Herrn vereint zu sein.  
Min. 44:05 1. Korinther 15,1-4 Wie Jesus Christus das Evangelium definiert. Das ist die gute Nachricht. Das 
ABC der Erettung der Seele ist einfach:                                                                                                                                                                  
A admit you’re a sinner = Gib zu, dass du ein Sünder bist. Siehe Römer 3;10 Da ist keiner ohne Sünde - 
Römer 3;23 – Römer 3,26 – Alle haben gesündigt.                                                                                              
B Beliebe Jesus Christ is Lord = Glaube, dass Jesus Christus der Herr ist. Siehe Römer 10,9-10 Wer  mit dem 
Herzen glaubt, dass Jesus Christus der Herr ist und mit dem Mund bekennt, dass er von Gott von den Toten 
auferweckt wurde, der wird gerettet. Denn mit dem Herzen glaubt man und mit dem Mund bekennt man. 
(Siehe auch Offenbarung: Das Endgericht ist dem Lamm Gottes übergeben. !)                                                                                                                                 
C Call upon his name = Ruft seinen Namen an. Siehe Römer 10,13 Wer ihn noch nie bei seinem Namen 
angerufen hat, der sollte das tun. 
                                                                                                                                                                            
Geimpfte: Denn er ist der einzige, der Dämonen austreiben kann, weil er mit seinem Tod, die Finsternis 
bereits besiegt hat. Und er kann alles heilen. Das Neue Testament ist voll von Beispielen!  
Lest es Mal, und sei es nur aus Neugierde. Ich habe auch so angefangen.  
  
		
8)	Die	Todesspirale	eines	geimpften	Löwen	in	einem	Zoo		01	2023	

 https://rumble.com/v20mi2a-mark-of-the-beast-the-death-spiral-of-a-jabbed-lion.html 
Dauer: Min. 0:59 
We see here a lion that was vaccinated and before he dies, he sees "something", it doesn't get any clearer 
than that 👆It's like he sees a demon about 4 meters tall. 
The SADS death spiral phenomenon is now occurring in animals ⚠ This lion was allegedly vaccinated 
against COVID 19 in a ridiculous program to vaccinate 💉 all animals in zoos, wildlife parks and reserves. 
Many countries worldwide have adopted this latest craze in an effort to curb the spread of coronavirus. 
The death spiral has been observed in vaccinated humans, but it is a new horror to observe SADS in 
animals. The same physical symptoms that have manifested in humans are now showing up here in this 
once majestic lion case 
  
 
	

8)	Elon	Musk:	„Mit	künstlicher	Intelligenz	berufen	wir	den	Dämon	ein.“	

Artificial	Intelligence	|	"With	Artificial	Intelligence	We	Are	Summoning	the	DEMON."	-	Elon	
Musk		
https://rumble.com/v2ekr6a-artificial-intelligence-with-artificial-intelligence-we-are-
summoning.html	
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2008	teilte	das	World	Economic	Forum	mit,	dass	Elon	Musk	zu	Klaus	Schwab’s	„Young	Global	Leaders“	
gehört,	mit	denen	dieser	die	westlichen	Regierungen	seit	2003	systematisch	unterlaufen	hat.	
Elon	Musk	ist	der	Mitbegründer	von	OpenAI,	die	2019	von	Bill	Gates	/	Microsoft	eine	Investition	von	1	
Milliarde	Dollar	erhielten.	
Elon	Musk	besitzt	auch	die	Firma	CureVac,	die	„Impfstoffe“	gegen		Covid-19	herstellt.	Er	spricht	auch	
offen	darüber,	dass	er	sein	Bopring	Unternehmen	dazu	verwendet,	um	im	Large	Hadron	Collider	von	
CERN	zu	graben.	 
Musk	und	die	Künstlerin	Grimes	haben	zwei	Kinder	gezeugt,	die	die	Namen	X	AE	A-12	(„X	AI	Erzengel“	
erhielten	mit	dem	Spitznamen	„X“	und	Eva	Dark	Siderae	mit	dem	Spitznamen	„Y“.	Grimes	brachte	2018	
den	Song	„We	appreciate	power“	heraus.		
	
Anmerkung:	Deshalb	von	Microsoft	Anwendung	und	zu	Linux		wechseln.			
Ein	weiterer	Grund	liegt	darin,	dass	AI	auf	Quantum	Computern	läuft,,	die	von	D-Wave	in	Kalifornien	
hergestellt	werden.	Gordie	Rose,	der	GF	von	D-Wave,	hat	vor	einigen	Jahren	auf	die	Frage,	wie	sie	auf	
die	Idee	zu	Qantum	Comptern	gekommen	sind,	geantwortet	„Wir	haben	dazu	andere	Dimensionen	
gechannelt	und	können	damit	viele	andere	Dimensionen	erreichen.“	Der	Christ	und	Computer	
Spezialist	Anthony	Patch	hat	damals	darauf	hingewiesen,	dass	„andere	Dimensionen	channeln“	
bedeutet,	gefallene	Engel	channeln	und	hat	das	mit	der	Bibel	belegt.	Gefallene	Engel	für	den	Erhalt	von	
Wissen	channeln,	ist	Gott	ein	Greuel	und	bringt	Menschen	keine	Vorteile,	sondern	letztendlich	
Nachteile.	 
Anthony	Patch	und	die	Physikerin	Dr.	Katherin	Horton,	ehemalige	Mitarbeiterin	von	CERN,	haben	auch	
vor	einigen	Jahren	schon	darauf	hingewiesen,	dass	CERN	okkulte	Experimente	durchführt.	
	
	
	
9)	ICIC	|	SITZUNG	10	–	Eine	Million	Mengeles?	-	zur	Technokratie-“Religion“	der	
selbsternannten	„Eliten"	
https://datenarche.de/archive/datenarche/icic-sitzung-10-eine-million-mengeles/  
Dauer: Std. 1:33.13 

• Patrick	Wood	(Wirtschaftswissenschaftler	und	Autor)	
• Joseph	Molitoris	(Philosoph)	
• Dr.	Reiner	Fuellmich	

In	dieser	Folge	von	ICIC	mit	Reiner	Fuellmich	und	Co-Moderator	Philosoph	Joseph	Molitorisz,	
erzählt	der	Wirtschaftswissenschaftler	und	Autor	Patrick	Wood	von	den	gruseligen	
Ursprüngen	und	Weiterentwicklungen	der	Technokratie	und	deren	Machern.	Er	berichtet	
über	ruchlose	Figuren	und	Ideologien,	die	hinter	den	mechanistischen	Machtstrukturen	und	
ihrer	hinterhältigen	Umsetzung	durch	Social	Engineering	stecken.	
Selbsternannte	“Eliten”	haben	die	Politik	gekapert	und	mithilfe	ihrer	NGOs	
“Marionettenstaaten”	gegründet.	Sie	tarnen	ihre	bösartigen	Absichten	mit	sympathischen	
Schlagwörtern	und	einer	Orwellschen	Sprache,	während	sie	die	Massen	heimtückisch	in	ihre	
dystopische	Welt	des	Transhumanismus	locken.	
Machttrunken	und	besessen	davon	Gott	zu	spielen,	tauchen	sie	allmählich	aus	dem	Schatten	
auf	und	sind	voll	Hochmut	in	aller	Öffentlichkeit	präsent	und	doch	(noch)	versteckt.	
Es	ist	höchste	Zeit	für	die	Menschheit	aufzuwachen,	aufzustehen,	um	diese	menschenfeindliche	Agenda	
zu	entlarven,	sie	vehement	abzulehnen	und	gemeinsam	eine	wunderschöne	Neue	Welt	zu	gestalten.”		
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10)	Gehackt	-	Geimpfte	sind	nun	verfolgbar	und	manipulierbar	–	Mik	Andersen	Nov.	
2022	–	zu	den	Gefahren	dieses	teuflischen	Systems	
Engl.	Titel:	HACKED	-	JABBED	ARE	NOW	TRACKABLE	
https://rumble.com/v1mw25n-hacked-jabbed-are-now-trackable.html	
Dauer:	Min.	24:42	
Mik	Anderson	ist	das	Pseudonym	für	jemanden	in	der	Nanotech	Forschng.	
Corona2inspect.net	die	Webpage	von	Dr.	Axel	Bolland,	auf	welcher	die	Ergebnisse	zu	den	
Inhaltsstoffen	der	Covid-Spritze	von	Forschern	weltweit	gesammelt	werden.	
Der	Körper	Geimpfter	wird	durch	Intra-Body-Netzwerke	von	Nanotechnologie	kontrolliert.		
Inhalt	des	Videos:	
a)	Erklärung	des	Mac	Phänomens	bei	Geimpften	=	dass	ihr	Körper	»MAC	Adressen	sendet,	
auch	wenn	sie	schon	gestorben	sind	(vom	Friedhof	aus)	
b)	Intra-Body-Nanonetzweerke	=	Nanonetzwerke	im	Körper-	
c)	Potentielle	Konsequenzen	und	Anwendungen	
 
 
11)	Das	Göttliche	Ebenbild	wird	zerstört		-	von	Christine	Beadsworth	

https://www.lifeandlove.de/das-goettliche-ebenbild-wird-zerstoert/  
      
Der Heilige Geist hat viel zu mir gesprochen über den weltweit vorangetriebenen Druck, jedem 
Menschen auf dem Planeten eine angebliche Medizin per Nadel zuzuführen. Ich habe eine Reihe 
von Träumen erhalten, die Offenbarung und Verständnis bringen, und ich fühle mich veranlasst, 
diese Dinge zu teilen. Er begann damit, dass er mir das ganze Szenario aus Gottes Sicht zeigte, 
während Er beobachtete, wie seine wunderschöne Schöpfung sabotiert wird. Das visuelle Bild, das 
der Heilige Geist benutzte, war ein wunderbar gestalteter Palast, umgeben von einer hohen 
Mauer. Dieses erstaunliche Bauwerk wurde Tag und Nacht vor Eindringlingen bewacht und nur der 
König und die ihm dienenden, sorgfältig überprüften Bediensteten hatten Zutritt. Eines Tages 
wurde ein sehr zerstörerisches Gerät mit Hilfe eines vertrauenswürdigen Hoteljungen in den Palast 
geschmuggelt, und der König war sich nicht bewusst, dass der Feind direkt im Thronsaal einen 
seiner Handlanger positioniert hatte. Das gleiche Szenario können wir in der Positionierung von 
Haman direkt neben König Xerxes sehen. In Unkenntnis der Gefahr reichte König Xerxes Haman 
seinen Siegelring und gab ihm die Erlaubnis, ein Todesurteil auszusprechen (Esther Kap. 3). 
 
Der menschliche Zellkern ist dieser ummauerte Palast. Die menschliche Zelle ist mit einer 
Kernmauer versehen, um die DNA-Schriftrolle in ihrem Kern zu schützen. Genau wie eine Mauer 
um einen Palast gebaut wird, um den Herrscher einer Nation zu schützen, werden diese sehr 
wichtigen einzigartigen Dokumente (unsere Bücher oder DNA-Schriftrollen) vor Plünderern 
bewacht. Nichts darf diese Mauer durchbrechen und nur vertrauenswürdigen Boten ist es erlaubt, 
diesen geheiligten Ort zu betreten oder zu verlassen. Vom Zellkern aus werden Befehle von der 
DNA erteilt und von der Boten-RNA (= mRNA) durch die Zellkernwand zum Golgi-Apparat 
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transportiert, einer Fabrik, die Proteine herstellt, um den Körper aufzubauen und zu stärken. 
Außer menschlicher mRNA kann keine andere Substanz diese Wand passieren. Es gilt als 
vertrauenswürdig, die ausgegebenen Nachrichten zu transportieren und zuzustellen. Ich habe 
einmal gehört, wie ein Pflanzenvirologe mRNA wie einen Einkaufswagen beschrieben hat. Man 
kann hineinpacken, was immer man will, und er transportiert es an den vorgesehenen 
Bestimmungsort. Nun, das mag gut funktionieren, wenn man nicht in den menschlichen Körper 
eingreift. Wir sind erstaunlich und wunderbar gemacht. Die mRNA führt treu die Anweisungen aus, 
die von der einzigartigen DNA, die in der Zellkernzelle wohnt, erteilt werden. 
 
    „Ich danke dir dafür, dass ich erstaunlich und wunderbar geschaffen bin; wunderbar sind deine 
Werke, und meine Seele erkennt das wohl! Mein Gebein war nicht verhüllt vor dir, als ich im 
Verborgenen gemacht wurde, kunstvoll gewirkt tief unten auf Erden. Deine Augen sahen mich 
schon als ungeformten Keim, und in dein Buch (Schriftrolle) waren geschrieben alle Tage, die noch 
werden sollten, als noch keiner von ihnen war.“ 
    – Psalm 139,14-16 
 
Nun, wusstest du, dass jeder einzelne Strang der menschlichen DNA mit dem Namen Gottes 
markiert ist. „Wie?“, fragst du dich…! Weil es Sulfid-Bindungen gibt, die die beiden Stränge der 
DNA zusammenhalten, und sie treten nach dem 10-ten Nukleotidenpaar auf (Nukleus = Zellkern), 
dann wieder nach dem 5-ten Nukleotidenpaar, dann 6 Paare später und dann wieder 5 Paare 
später. Das sind also vier „Bindungspunkte“. 
 
Setzt man diese Punkte ihrer Reihenfolge entsprechend in Beziehung zum hebräischen Alphabet, 
ergibt das Erstaunliches: Der 10. Buchstabe des hebräischen Alphabets ist „Jod“. Der 5. Buchstabe 
ist „He“. Der 6. Buchstabe ist „Waw“. Darauf folgt wieder der 5. Buchstabe. 
 
Diese vier Buchstaben Jod, He, Waw, He ergeben JHWH, das ‚Jahwe‘ gesprochen wird und das den 
Namen Gottes konkret ausdrückt: „Ich bin, DER ICH BIN DA“. „Das ist mein Name für immer, für 
alle Generationen“, sagte der ICH BIN DA zu Mose. Siehe 2 Mose 3,13-15. 
 
Damit wird auch hier – wie übrigens in der ganzen Schöpfung – der Göttliche Dreiklang sichtbar: 
JHWH, Jahwe, ICH BIN, DER ICH BIN DA. 
 
Gott – Sein Name – ist also „da“ auf jedem menschlichen Chromosom. Und sind wir nicht nach 
seinem Ebenbild geschaffen, sind wir IHM nicht ähnlich (1 Mose 12,26)? Wir sind doch Seine 
Kinder und stammen alle von IHM ab (Mal 2,10; Hebr 2,11). Bei einem Vaterschaftstest lässt sich 
anhand der DNA der wahre Vater nachweisen. Daher muss doch auch die Göttliche DNA in Seinen 
Kindern nachweisbar sein. Und sie ist nachweisbar, wie wir hier erfahren. 
 
Unsere Erbanlagen sind mit dem Namen unseres Schöpfers versiegelt. Jede Zelle unseres Körpers 
ist mit einem Stempel versehen! Und es ist genau dieses Göttliche Kennzeichen, das der Feind 
auslöschen will. Indem man beladene Boten-RNA in Zellen injiziert, kann man Fragmente fremder, 
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feindlicher DNA (von Föten, die durch Kaiserschnitt zur Welt gebracht werden und denen 
Zellgewebe lebendig entnommen wird) durch die sorgfältig bewachten Kernwände schmuggeln 
und ihren Inhalt in die Schriftrolle der DNA entladen, die Gott für dich geschrieben hat. Das ist so, 
als würde man einige Seiten eines gefälschten Autorenbuches in die Mitte des Bauplans kleben, 
den Gott geschrieben hat. Was tatsächlich passiert, ist, dass der Name Gottes, der in die 
Sulfidbindungs-Anordnung in der DNA-Schriftrolle geschrieben wurde, ausgelöscht wird. Dieser 
massive Eingriff kann nicht ohne Folgen bleiben. 
 
Die wunderschöne Schriftrolle, die Gott zur Erschaffung eines Menschen nach seinem Ebenbild 
geprägt hat, wird sabotiert, und von diesem Moment des Spleißens an werden nicht mehr die 
Anweisungen aus dem Palast für Leben, Gesundheit und Sicherheit des Körpers ausgegeben, 
sondern die eingefügte DNA belädt den mRNA-Wagen mit Anweisungen für die Proteinfabrik in 
der Zelle außerhalb des Palastes, um mit der Herstellung von feindlichen Spike-Proteinen zu 
beginnen. 
 
Die Proteinfabrik tut einfach, was ihr gesagt wird. Was auch immer an Befehlen vom Hauptquartier 
eintrifft, wird sofort ausgeführt. Einfach ausgedrückt, sobald der Wirkstoff in den Körper injiziert 
wurde, wird jede einzelne der Zellenfestungen, die die Schriftrollen mit dem Namen des Schöpfers 
in Ihnen bewacht, überfallen und gezwungen, Anweisungen zur Herstellung von Todeswaffen zu 
erteilen – die nicht nur den Geimpften irgendwann töten werden, sondern auch die Menschen in 
seiner Umgebung. Es ist ein raffiniert eingefädelter Coup von weltweitem Ausmaß, um die 
Herrschaft Gottes über seine Schöpfung abzuschütteln. 
 
Wer steckt also hinter diesem heimtückischen Plan? Was steht in Psalm 2,2+3? 
 
    „Die Könige der Erde lehnen sich auf, und die Fürsten verabreden sich gegen den HERRN und 
gegen seinen Gesalbten. Lasst uns ihre Bande zerreißen und ihre Fesseln von uns werfen!“ 
 
dna 
 
Das Wort für „Band“ bedeutet „Bindung, Halfter; widerstandsfähig“. Sind es nicht die sorgfältig 
platzierten Sulfidbindungen, die den Namen Jahwes darstellen, die durch den Inhalt der 
sogenannten Impfung zerrissen und zerbrochen werden? 
 
Das Wort „Schnur“ bedeutet im Hebräischen auch „verschlungen, Seil, dicke Äste“. Ist die DNS 
nicht wie ein Seil verschlungen? Vielleicht erkennst du jetzt den Plan der Könige der Erde, der Elite, 
die sich zusammenschließen und sich gegen den Herrn aufstellen. 
 
Der Plan ist, Seine Schöpfung zu entführen, Sein Bild zu zerstören, Seine Signatur zu entfernen und 
den menschlichen Körper in einen genetisch veränderten Teil Mensch/Teil Computer zu 
verwandeln, der von außen gesteuert werden kann. 
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Das klingt wie Science-Fiction, ist aber tragischerweise die Wahrheit. Das ist der im Namen des 
„Great Resets“ vom Weltwirtschaftsforum angestrebte „Transhumanismus“ – die Verschmelzung 
physischer und digitaler Identität! 
 
Satan hasst alle, die nach Gottes Ebenbild geschaffen sind; jedes irdene Gefäß, das dazu bestimmt 
ist, eine Wohnstätte Seines Geistes zu werden, die tägliche Kommunikation aus dem Thronraum 
des Himmels zu empfängen. Jahrhundertelang hat er sich damit begnügt, die Körper und Seelen 
der Menschen zu verunreinigen, indem er sie zu Sünden jeder Art verführt hat; aber sein größtes 
Bestreben war es immer, sich an den Platz zu setzen, der im menschlichen Körper nur für Gott 
vorgesehen ist. 
 
In 2. Thessalonicher 2,4 heißt es, dass es seine Absicht ist, „sich als Gott in den Tempel Gottes zu 
setzen und sich so aufzuführen, als ob er Gott wäre“. Viele warten darauf, dass der dritte Tempel 
gebaut wird, damit der Antichrist hineingehen und darin sitzen kann, aber DER  LEIB  CHRISTI  (die 
Gemeinde, also wir; 12,12–31)  IST  DER  DRITTE  TEMPEL (vgl. Joh 2,19-21); ein Tempel, der nicht 
mit Händen gebaut wurde – und die teuflische Täuschung, die derzeit im Gange ist, ist der erste 
Schritt in der Umsetzung des Plans, den Gräuel, welcher Verwüstung verursacht, genau an der 
heiligen Stätte des dritten Tempels zu installieren! An der heiligen Stätte, dem Ort, an dem die 
einzigartige eingravierte Schriftrolle deines Schöpfers in einer ummauerten Zelle aufbewahrt wird, 
hat der Feind bereits seinen Schlachtruf erhoben. Wie treffend ist der Schrei des Psalmisten in 
Psalm 74: 
 
    „Erhebe deine Schritte zu dem Ort, der so lange in Trümmern liegt! Alles hat der Feind verderbt 
im Heiligtum! Mitten in deinem Heiligtum haben deine Feinde gebrüllt; sie haben ihre eigenen 
Symbole als Zeichen des Sieges aufgestellt. Hoch sieht man Äxte sich heben wie im Dickicht des 
Waldes; sie zerschlagen all sein Schnitzwerk mit Beilen und Hacken. Sie verbrennen dein Heiligtum, 
entweihen die Wohnstätte deines Namens bis auf den Grund!“ 
    – Psalm 74,3-7 
 
    „O Gott, wie lange darf der Widersacher schmähen? Soll der Feind deinen Namen immerfort 
lästern? Warum ziehst du deine Hand zurück? Nimm deine Rechte aus dem Gewand und mach ein 
Ende!“ 
    – Psalm 74,10+11 
 
Ebenbild Gottes - DNA 
„Sie entweiehen die Wohnstätte Deines Namens“ – es gibt keine bessere Beschreibung dessen, 
was weltweit im menschlichen Körper geschieht, als diese Worte. Und in jeder Nation werden 
Gläubige gezwungen, die angeblich gesundheitsfördernde Impfung zu nehmen. Wird dadurch nicht 
der in 2. Thessalonicher 2,3 beschriebene ‚Abfall‘ mitverursacht? 
 
    Lasst euch von niemandem verführen, in keinerlei Weise; denn zuvor muss der Abfall kommen 
und der Mensch des Frevels offenbart werden, der Sohn des Verderbens.  Er ist der Widersacher, 



,  
  

254                                                                                                                                      
der sich erhebt über alles, was Gott oder Heiligtum heißt, sodass er sich in den Tempel Gottes setzt 
und vorgibt, er sei Gott. 
    – 2. Thessalonicher 2-4 
 
Die Gesamtheit des Plans besteht darin, den dritten Tempel zu verwüsten, zu zerstören, zu 
überrennen und dem alten Feind zu unterwerfen, der schon immer Gottes Thron und die Anbe-
tung von Gottes Braut, der Kirche, begehrte. Apostasium, das griechische Wort für Abfall, bedeutet 
„Abtrünnigkeit von der Wahrheit“ und kommt von „sich trennen, das Schreiben der Scheidebriefs“. 
Wie bezeichnend, dass ein Segment in der DNA-Schrift das ist, was die Aufzeichnung des Namens 
Gottes in der menschlichen DNA trennt oder zerbricht! 
 
Nun beinhaltet das Einschmuggeln des Todesurteils in den bewachten Thronsaal offensichtlich 
Täuschung und List. Niemand würde ein solches Eindringen zulassen, wenn es durch seinen 
wahren Inhalt angekündigt würde. Der Coup wird unter dem Deckmantel der Übergabe eines 
Korbes mit Wünschen für Gesundheit und Glück vollzogen. (Schade, dass sich in der Obstschale ein 
vergifteter Apfel befindet!) Offenbarung Kapitel 18 spricht von dem Gericht, das über diejenigen 
hereinbricht, die diesen Betrug durchführen. Denken Sie beim Lesen des ausgewählten Verses 
daran, dass das griechische Wort, das mit „Zaubereien“ übersetzt wird, pharmakeia ist, das Wort, 
von dem „Apotheke, Arzneimittelspender“ abgeleitet ist: 
 
    Offenbarung 18,23 b „Denn deine Kaufleute waren die Großen der Erde, und durch deine 
Zauberei [pharmakeia] wurden alle Völker verführt.“ 
    „O Gott, wie lange darf der Widersacher schmähen? Soll der Feind deinen Namen immerfort 
lästern? Warum ziehst du deine Hand zurück? Nimm deine Rechte aus dem Gewand und mach ein 
Ende!“ 
– Psalm 74,10+11 
Es sind also pharmazeutische Täuschungen, die eingesetzt werden, um allen Völkern das Fell über 
die Ohren zu ziehen. (In Deutschland finden wir z. B. die antichristliche Zahl 666 seit mehr als 30 
Jahren links unten auf jedem roten Arztrezept!) 2 Thess 2,11 sagt, dass eine „starke Verführung“ 
ausgelöst wird, damit die Menschen einer Lüge glauben. Das griechische Wort für „Täuschung“ 
kommt von einem Wortstamm, der „Betrüger oder Hochstapler“ bedeutet. 
 
Das wiederkehrende Thema ist also Täuschung, die Verderben bringt. Es überrascht nicht, dass 
pharmakeia auch „Hexerei“ bedeutet und von einem Wurzelwort kommt, das „Droge, Vergifter“ 
bedeutet. Gift ist dazu bestimmt, den Tod des Opfers herbeizuführen. Das Schriftwort sagt uns, 
dass das Leben im Blut ist (3 Mose 17,11-14). Es ist sicher kein Zufall, dass die fremden Spike-
Proteine, zu deren Produktion der menschliche Körper nach seiner Entführung veranlasst wird, 
Blutgerinnsel auslösen, die wiederum tödliche Herzinfarkte und Schlaganfälle verursachen können. 
Es ist Satan, der danach trachtet, zu stehlen, zu töten und zu zerstören. Jesus ist gekommen, damit 
sie das Leben haben und es in Fülle haben (Joh 10,10). Satan möchte das Bild Gottes entfernen 
und es durch sein Bild ersetzen (Offb 14,9). Er plant, Gottes Namen zu löschen und durch seinen 
eigenen zu ersetzen (Offb 14,11). Frage dich, wer sonst hinter der Auslöschung von Gottes Namen 
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in der DNA-Rolle stecken könnte. Die Menschen werden durch die Impfung langsam „umgepolt“. 
Es wird zu Veränderungen geistiger und körperlicher Art kommen. In Offenbarung 16,11 lesen wir 
von Geschwüren. 
 
Geliebte Freunde, Gott sagt, dass sein Volk aus Mangel an Wissen zugrunde geht (Hosea 4,6). Viele 
Pastore und Gemeindeleiter weltweit drängen ihre Gemeinden, das angebotene Phamakeia zu 
empfangen. Mögen die Schafe doch aufwachen und den Rand des Abgrunds sehen, bevor sie 
darüber stürzen. Ich möchte dich dringend bitten, deinen Tempel zu bewachen und dem Herrn 
heilig zu halten. Lass nicht zu, dass er verletzt wird. Schätze Seinen Namen, der in der Schriftrolle 
des Lebens in dir kodiert ist, und nimm Zuflucht unter dem Schatten Seiner Flügel. Lauf nicht nach 
Ägypten oder Babylon um Hilfe zu holen. Tue alles, um dein von Gott geschaffenes Immunsystem 
auf natürliche Weise zu stärken und lasse dich nicht täuschen. 
 
Sei ein Liebhaber der Wahrheit. Suche Wahrheit, renne ihr nach. 2. Thessalonicher 2,10+11 sagt, 
dass es diejenigen sind, die die Wahrheit nicht lieben, die der starken Täuschung zum Opfer fallen, 
die ihre Finger um den Globus legt. Erliege nicht denen, die Böses gutheißen und Pläne schmieden, 
um deine heilige Stätte zu stürzen und zu verwüsten. Du wirst dafür mit deinem Leben bezahlen. 
Vertraue dich lieber IHM an, der die Wahrheit, das Leben und der Weg ist. „Wähle das Leben, 
damit du und deine Kinder leben können“ (5 Mose 30,19)! 
 
    „Und was hat ein Tempel Gottes mit den Götzen zu schaffen? Denn du bist der Tempel des 
lebendigen Gottes, wie Gott gesagt hat: „Ich werde in ihnen wohnen und unter ihnen wandeln; 
und ich werde ihr Gott sein, und sie werden mein Volk sein. Darum geht aus ihrer Mitte heraus 
und sondert euch ab, spricht der Herr, und rührt nichts Unreines* an! Und ich will euch 
aufnehmen, und ich will euch ein Vater sein, und ihr sollt mir Söhne und Töchter sein, spricht der 
Herr, der Allmächtige.“ 
    – 2 Kor 6,16-18 
 
*Unrein – akathartos: verdorben, unrein, dämonisch 
 
    „Oder wisst ihr nicht, dass euer Leib ein Tempel des Heiligen Geistes ist, der in euch wohnt und 
den ihr von Gott habt?“ 
    – 1 Kor 6,19 
 
    „Wer den Tempel Gottes verdirbt, den wird Gott verderben. Denn Gottes Tempel ist heilig, und 
Coronader seid ihr“ 
    – 1 Kor 3,17  
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12)	ICIC	|	SITZUNG	14	-	Paradigmenwechsel	im	Gesundheitswesen		

https://odysee.com/@millenniumarts:b/datenarche-2023-02-26-icic-sitzung-14-
Paradigmenwechsel-im-Gesundheitswesen:e 
Dauer: Std. 2:14:52 
wichtig von Min. 26 bis Std. 1.15 
mit 
    Dr. med. Gerd Reuther (Facharzt für Radiologie) 
    Raik Garve (Gesundheitslehrer und Arzt) 
    Dr. Reiner Fuellmich 
“In dieser Folge von ICIC spricht Dr. Reiner Fuellmich mit Dr. med. Gerd Reuther, Facharzt für Radiologie 
und Raik Garve, Gesundheitslehrerund Arzt über den fühlbaren Paradigmenwechsel im Gesundheitswesen, 
der insbesondere durch die vergangenen drei Jahre Corona-Hysterie angestoßen wurde und nicht mehr 
aufzuhalten ist. 
Reuther und Garve beleuchten den historischen Werdegang der modernen Schulmedizin sowie deren 
„Wirken“. Sie erläutern die fatalen Grundlagen und benennen die Institutionen, die dazu beigetragen 
haben, die alten, auf ganzheitliches Wirken ausgerichteten Heilkünste und Heilkundigen nach und nach 
gezielt zu verdrängen und regelrechtauszumerzen. 
 
 

13)	Der	Kopf	der	Schlange	

Refresher	on	the	Seven	Noahide	Laws	07	Feb,	2023	
https://iconnectfx.com/view/4a19efd2-a6a6-ed11-996b-0050568299de/en 
Dauer: Std. 1:42:20 
 

THE	PLAN	TO	KILL	US	VIA	PHARMAKEIA	-	MUST	SEE!!!	SHARE!	GLOBAL	GENOCIDE	März	2023	
https://rumble.com/v2e552g-the-plan-to-kill-us-via-pharmakeia-must-see-share-global-genocide.html 
Dauer: Min. 7:23 
Zum Ursprung dieses Dokuments, siehe die Kommentare unter dem Video. 
Das betrifft nicht nur die USA, sondern auch die EU, insbesondere Deutschland, denn Deutschland ist seit 
Ende des 2. Weltkriegs eine US Kolonie und führend in der E, die die Fortsetzung des Chemie-Pharma-Öl-
Kartells der Nazis ist inkl. Rockefeller’s Standard Oil. 
	

 
14)	Gefahr	für	Christen	durch	den	babylonischen	Talmud,	der	eine	Erfindung	von	
Rabbinern	ist	und	die	Todesstrafe	durch	Köpfen	fordert	=	Satans	Attacke	

a)	The	Threat	Facing	Gentiles	27	Feb,	2023	

https://iconnectfx.com/view/e94aea05-55b6-ed11-996b-0050568299de/en 
Dauer: Min. 27:39 
Rabbiner, die den babylonischen Talmud vertreten fordern für Christen weltweit die Todesstrafe 
mit dem Vorwurf des Götzendienstes.  
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b)	Israel's	Dictatorship	Successfully	Installed	17	Mar,	2023	

https://iconnectfx.com/view/9db92f1e-cec4-ed11-996b-0050568299de/en 
Dauer: Min.  34:07 
Die Juden, die die Todesstrafe für Christen fordern, haben die Regierung in Israel übernommen 
und wechseln nun die sekularen Richter aus gegen am babylonischen Talmud orientierte Richter. 
Diese radikalen Juden sind zwar eine Minderheit, haben jedoch Millionen Zuhörer und 
beeinflussen andere Regierungen weltweit sehr stark. Ausserdem werden Frauen damit ihrer 
Rechte beraubt. Dagegen kann Aufklärung über die Bürgerrechte helfen. 
 

c)	Israel	Wants	to	Criminalize	The	Gospel	-	Israeli	News	Live	|	Jana,	Mirror	3-22-23	

https://odysee.com/@TheTruthWillSetYouFree:a/Rev_2_9:9 
Dauer: Min. 10:13 
Via Jana: Israeli Knesset members Moshe Gafni and Yaakov Asher introduce a bill to criminalize 
spreading The Gospel of Jesus. The bill would criminalize preaching in person, online and even in 
the mail. Those who violate the law would be sentenced to a year in prison, and two years in 
prison if they preach to a minor. 
Mit vielen Links 
 

d)	Wie	AI	und	5G	mit	dem	babylonischen	Talmud	und	der	Kabbalah	verbunden	sind	–	Israeli	News	
Live	11	2022		
How AI and 5G are Connected to Talmud and Kabbalah – Israeli News Live 11 2022 

https://iconnectfx.com/view/7403947e-ea68-ed11-996b-0050568299de/en   
Dauer: Min. 38:51 
Das betrifft Juden. Diese werden gemäss dem Experten Michael Hofman unterteilt in die Karaites, 
die Moses folgen, die eine Minderheit sind, und die Juden, die dem babylonischen Talmud folgen, 
die die Mehrheit sind.                                                                    
 

e)	Prophecy	alert	Jewish	man	identifies	the	rulers	of	darkness	-	Israeli	News	Live	(2019)	

https://www.bitchute.com/video/2CRyWaMHAUwS/  
Dauer:  
Der Talmud ist nicht die Tora, sondern eine Erfindung von Rabbinern, NACHDEM sich Juden und 
ihre Priesterschaft Frauen aus den Stämmen der Nephilim (Kanaaniter, Jebusiter, Perusiter, 
Amoriter etc.) genommen habe, die eine Mischung aus gefallenen Engeln nd menschlichen Frauen 
waren, die die Riesen hervorbrachten,  und mit diesen Kinder hatten, die im Buch Esra (engl. Ezra) 
als „die Kinder von Anak“ bezeichnet werden. Anak war der Sohn eines gefallenen Engels und ein 
Riese. D.h. es gibt eine von gefallenen Engeln korrumpierte Blutlinie. Paulus gehörte auch dazu, 
denn er kam aus einer Familie der Pharisäer, und hat die Christen verfolgt bis Gott ihn fragte 
„Warum verfolgst du mich?“ und einige Tage mit Blindheit schlug. Darauf hat er sich bekehrt.  
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f)		Identifying	the	Sons	of	Darkness		
https://iconnectfx.com/view/a0ba3466-4785-ed11-996b-0050568299de/en 
Dauer: Min. 21.27 
 

g)	Seven	Noahide	Laws	what	they	mean	for	Christians	–	Israeli	News	Live	3.7.2019	
https://www.bitchute.com/video/vSKroBCK3OHq/ 
Daer: Std. 1:22:13          
 
Gemäss den 7 Geboten der Noahiden, die nicht der Bibel entstammen, sondern dem 
babylonischen Talmud entstammen, gilt die Verehrung von Jesus Christus als Götzendienst und 
wird mit dem Tod durch Köpfen bestraft. 
Anmerkung:  
• Alle US Präsidenten seit Nixon haben die Noahide Laws unterzeichnet.  

Unter Obama hat die USA bereits 30‘000 Guillotinen beschafft, die in einem Lagerhaus in 
Giorgia lagern sowie enorm viele Plastiksärge, ind die je 3 Körper passen. Amerikanische 
Christen haben den Transport der Guillotinen gefilmt. Auf den Türen der Trucks war das 
Freimaurerzeichen. 

• Auch die UNO hat die Noahide Laws unterzeichnet und verlangt von Richtern, das sie 21 Grad 
Freimaurer sind. Das bedeutet: Wenn die UNO oder ihre Unterorganisation WHO oberste 
Weltregierung wird, dann geht es den Christen an den Kragen. Jetzt 2023 will die WHO oberste 
Weltregierung werden. Und deshalb sollte das unbedingt verhindert werden. 

• Die UNO wurde von Satanisten gegründet. Siehe unter Alice A. Bailey und Luzifers Trust, der 
später in Lucis Trust umbenannt wurde, damit die Anbetung Luzifers = des höchsten der 
gefallenen Engel = des Teufels = des alttestamentlichen Baal = des Moloch, dem für Prosperität 
Kinder geopfert werden, weniger offensichtlich ist und damit durch die Verschleierung mehr 
Menschen irregeführt werden können. 

 

h)	21st	degree	Mason	Noahide	Judges	–	Israeli	News	Live	11.7.2019	
https://www.bitchute.com/video/S69IrFi438X9/ 
Dauer: Std.  
Freimaurer sind auch Noahides. Gemäss dem Buch des Freimaurers Albert Mackey History of 
Freemason, Band 2, Kapitel 42 „Noachite, or Prussian Knights“, Seite 409-410  betrachten sich die  
Noahides und Freimaurer beide als Behüter der Noahide Laws. Mit dem 21. Grad Freimaurerei 
werden die Noahides und Henker = Scharfrichter. S. 408  Im 33. Grad sind die Freimaurer mit allen 
Geheimnisse vertraut und beten Teufel für den Erhalt von Macht an. 

Weiter Min. 7:50.   
 
NB: Rotary Club und Lions Club sind Service Clubs der Freimaurer, die in Lesungen das 
Gedankengut der Freimaurer verbreiten. 
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Zur Freimaurerei siehe das Video mit Bill Schnoebelen „The light behind masonry“ , der sie mit der 
Bibel erklärt (im Internet)., und Lukas 8,17 im NT                               
 

	
BIST	DU	SCHON	WAHRHAFT	BEKEHRT?	Oder	machst	Du	Dir	etwas	vor?	Prüfe	Dich	und	
sei	echt!	6.3.2023	
https://odysee.com/@DrLotharGassmann:4/bist-du-schon-wahrhaft-bekehrt-oder:a 

Dauer: Min. 2:35 

Ausschnitt aus einer aufrüttelnden Ansprache von Evangelist Beat Abry in der Bibelgemeinde Pforzheim. 
https://bruderhand.de/evangelist/beat-abry/vorstellung 

https://bibelgemeinde-pforzheim.de/ 

 

 

Der	christliche	Weg			

1. Sündenerkenntnis.	Dazu	die	Bergpredigt	lesen	und	darüber	nachdenken.		Echte	Reue	ist	
unerlässlich	und	wichtig,	weil	Gott	ins	Herz	sieht	und	die	Wahrheit	liebt.	

2. Jesus	Christus	um	Vergebung		der	Sünden	bitten.	Das	ist	ein	Prozess,	denn	es	kommt	
immer	wieder	Mal	etwas	hoch.	Dann	mit	echter	Reue	wieder	um	Verzeihung	bitten.	

3. Jesus	Chistus	um	Befreiung	von	Dämonen	bitten.	D.h.	das	eigene	Haus	putzen,	damit	
Gottes	Heliger	Geist	einziehen	kann.	Dadurch	wird	man	von	neuem	geboren	und	ein	
wiedergeborener	Christ.	Siehe	neues	Testament	d	das	Gespräch	von	Jesus	mit	dem	
Pharisäer	Nikodemus.		

4. Jesus	Chistus	um	Heilung	bitten.	Er	kann	Wunder	tun	und	alles	heilen.	Daran	glauben	
und	daran	festhalten,	und	sich	vom	Teufel	keine	Zweifel	daran	einreden	lassen,	sondern	
das	abweisen.	Heilung	kann	auch	durch	verschiedene	natürliche	Mittel	aus	Gottes	
Schöpfung	und	durch	die	Ernährung	unterstützt	werden.	Dazu	Jesus	Christus	fragen,	der	
dann	durch	sein	Volk	(christliche	Ärzte,	Biologen,	Ernährungspezialisten,	Therapeuten	etc.)	
zeigt,	was	hilfeich	ist.		

5. Wo	man	Gottes	Hilfe	braucht,	Gott	um	Hilfe	bitten	und	Gott	für	seine	Hilfe		schon	im	
voraus	danken	und	dafür	loben.	Lobpreis	Gottes	kann	die	Finsternis	nicht	aushalten	und	
haut	dann	ab.		

6. Die	Waffenrüstung	Gottes	anziehen	(siehe	Epheser	6)	und	wenn	die	Finsternis	attackiert,	
ihr	im	Namen	Jesus	Christus	befehlen	zu	verschwinden	und	nie	mehr	zurückzukehren.	
Diesem	Befehl	im	Namen	Jesus	Christus	muss	die	Finsternis	gehorchen,	weil	Jesus	Chritus	
die	Finsternis	bereits	besiegt	hat.	Befindet	man	sich	jedoch	im	Haus	von	jemand	anderem,	
der	von	Dämonen	besetzt	ist,	so	kann	es	passieren,	dass	man	des	Hauses	verwiesen	wird,	
weil	die	Dämonen	diesen	Menschen	und	Platz	behalten	wollen.	Dann	muss	man	gehen.	
Denn	Gott	hat	den	Menschen	einen	freien	Willen	gegeben	mit	dem	sie	selbst	entscheiden	
können,	ob	sie	sich	zu	Jesus	Christus	bekehren	wollen	oder	nicht.		

7. Jeden	Tag	im	neuen Testament etwas lesen und im	Gespräch	mit	Jesus	Chistus	
durchs	Leben	gehen.	Wenn	man	bei	etwas	keinen	Durchlick	hat,	dann	ihn	um	Licht	ins	



,  
  

260                                                                                                                                      
Dunkle	bitten.	Denn	er	weiss	alles	und	zeigt	dann,	was	man	wissen	muss.	Dazu	benutzt	Gott	
auch	sein	Volk.		
Die	ganze	hier	zusammengetragene	Wissen	wurde	von	bekennenden	Christen		
recherchiert.	In	der	Offenbarung	steht	auch,	dass	das	Wissen	am	Ende	der	Tage		zunehmen	
wird.	

8. Eine	christliche	Gemeinde	suchen	und	Kontakt	zu	Christen	pflegen.	
9. Das	Dach	(=	das	Haus	/	die	Wohnung)	nicht	mit	Ungläubigen	teilen,	weil	das	zu	
Attacken	und	zu	Streit	führt	und	den	Frieden	raubt.	

10. Es kommen auch Prüfungen, mit welchen Gott prüft, ob man es mit ihm ernst meint. Denn er 
will uns nicht für zu leicht befinden, weil Christen im Kampf gegen die Gewalten der Finsternis 
und die Lügen des Teufels stehen. Dazu muss das eigene Haus (= man selbst mit Leib und 
Seele) ganz fest auf dem Felsen (= Jesus Christus)  stehen, so dass es die Stürme der Welt  
nicht hinweg fegen können. 
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2.16.	Die	Entvölkerungsagenda	

Teil	1	-	uncutnews.ch	3.4.2023	

https://uncutnews.ch/die-entvoelkerungsagenda-teil-1/			

Dies	ist	der	erste	Teil	einer	Serie,	die	die	Geschichte	der	Bevölkerungskontrolle	
bis	zu	den	heutigen	Entvölkerungsambitionen	und	-absichten	nachzeichnet.	
Das	Bevölkerungswachstum	und	die	sich	daraus	ergebende	Notwendigkeit	der	
Bevölkerungskontrolle	und	sogar	der	„Entvölkerung“	sind	seit	Langem	ein	Anliegen	der	Eliten.	
Thomas	Malthus,	ein	Wirtschaftswissenschaftler	aus	dem	18.	Jahrhundert,	war	einer	der	
Ersten,	der	seine	Besorgnis	darüber	zum	Ausdruck	brachte,	dass	es	nicht	genügend	Ackerland	
und	damit	nicht	genügend	Mittel	gab,	um	genügend	Nahrungsmittel	für	die	wachsende	
Bevölkerung	anzubauen.	
Ironischerweise	könnte,	wie	wir	in	Teil	2	sehen	werden,	die	heutige	Regierungspolitik	dieses	
Szenario	wahrscheinlicher	machen.	Einige	Wissenschaftler	schlagen	sogar	vor,	die	von	
Malthus	befürchtete	Knappheit	absichtlich	herbeizuführen,	um	die	„Klimakrise“	zu	lindern.	
Die	Idee	der	Bevölkerungsreduzierung	wurde	von	der	Eugenik-Bewegung	aufgegriffen,	die	
versuchte,	die	menschliche	Rasse	durch	die	Ausmerzung	unerwünschter	Eigenschaften	zu	
verbessern.	Einer	der	Hauptbefürworter	dieser	Bewegung	war	Sir	Francis	Galton.	Er	war	ein	
viktorianischer	Universalgelehrter,	der	glaubte,	dass	Intelligenz	vererbbar	sei,	und	der	in	
einem	gescheiterten	Versuch,	ein	Merkmal	zu	finden,	das	als	Indikator	für	Intelligenz	dienen	
könnte,	akribische	Körpermessungen	vornahm,	einschließlich	der	Schädelgröße.	Diese	
Pseudowissenschaft	der	Kraniologie	wurde	später	von	den	Nazis	übernommen,	um	zu	
beweisen,	dass	sie	die	überlegene	Rasse	waren.	
Während	diese	frühen	Befürworter	der	Bevölkerungskontrolle	Rassen	und	andere	
Minderheitengruppen	ins	Visier	nahmen,	um	ihre	rassistischen	Ideen	zu	verbreiten,	zielen	die	
heutigen	Befürworter	der	Entvölkerung	auf	die	gesamte	Menschheit	ab,	um	ihre	
Umweltideologie	zu	fördern.	Eine	der	bevorzugten	Optionen	der	Eugeniker	war	die	
erzwungene	Geburtenkontrolle	oder	Sterilisation	der	unerwünschten	Personen.	Es	könnte	
sein,	dass	die	Träume	der	heutigen	Umwelteiferer,	die	anscheinend	alle	Hebel	der	Macht	in	
der	Hand	haben	und	uns	alle	als	unerwünschte	Personen	betrachten,	in	Erfüllung	gehen,	da	
die	Geburtenraten	in	vielen	Ländern	dramatisch	zurückgehen.	Dies	ist	kaum	verwunderlich,	
da	Impfstoffe,	Lebensmittel,	Wasser	und	die	Luft	um	uns	herum	mit	fruchtbarkeitsfeindlichen	
Substanzen	belastet	sind,	wie	in	den	Teilen	3	und	4	noch	näher	erläutert	wird.	
So	wie	die	menschenfeindlichen,	pseudowissenschaftlichen	Ideen	der	Netto-Null-Eiferer	heute	
von	unserer	sogenannten	„gebildeten“	Klasse	akzeptiert	werden,	waren	die	
unwissenschaftlichen	und	rassistischen	Theorien	der	Eugeniker	von	gestern	einst	in	den	
intellektuellen	Klassen	weitverbreitet,	insbesondere	nachdem	Charles	Darwin,	der	Cousin	von	
Galton,	ihnen	einen	Anstrich	von	wissenschaftlicher	Verantwortung	gegeben	hatte,	als	er	die	
Idee	vom	„Überleben	des	Stärkeren“	entwickelte.	
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In	seinem	1871	erschienenen	Buch	Die	Abstammung	des	Menschen	schrieb	Darwin:	„So	
vermehren	die	schwachen	Mitglieder	zivilisierter	Gesellschaften	ihre	Art.	Niemand,	der	sich	
mit	der	Zucht	von	Haustieren	beschäftigt	hat,	wird	bezweifeln,	dass	dies	für	die	menschliche	
Rasse	höchst	schädlich	sein	muss.	
Julian	Huxley,	dessen	Urgroßvater	mit	Darwin	befreundet	war,	war	Präsident	der	britischen	
Eugenik-Gesellschaft	und	wurde	von	der	akademischen	Welt	und	den	Eliten	umarmt,	er	war	
Mitglied	der	Royal	Society	und	Präsident	der	UNESCO.	Im	Jahr	1944	schrieb	er:	„Die	untersten	
Schichten	vermehren	sich	zu	schnell.	Deshalb	…	dürfen	sie	keinen	zu	leichten	Zugang	zu	
Sozialhilfe	oder	Krankenhausbehandlung	haben,	damit	es	nicht	durch	die	Beseitigung	des	
letzten	Hemmnisses	für	die	natürliche	Auslese	zu	leicht	wird,	Kinder	zu	zeugen	oder	zu	
überleben;	lange	Arbeitslosigkeit	sollte	ein	Grund	für	Sterilisation	sein.	
George	Bernard	Shaw,	ein	weiterer	Liebling	der	Intelligenz,	war	ein	Bewunderer	Stalins	und	
ein	fanatischer	Eugeniker.	Er	sprach	sich	häufig	für	die	Ausrottung	von	Menschen	aus,	die	der	
Gesellschaft	nicht	dienlich	waren,	und	begründete	dies	mit	ihrer	„unverbesserlichen	sozialen	
Unverträglichkeit“.	
Er	bekräftigte	diese	Philosophie,	als	er	sagte:	„Wenn	Menschen	lebensfähig	sind,	sollen	sie	
unter	anständigen	menschlichen	Bedingungen	leben.	Wenn	sie	nicht	lebensfähig	sind,	töte	sie	
auf	anständige,	menschliche	Weise“.	
H.	G.	Wells,	der	von	den	Intellektuellen	seiner	Zeit	geliebt	wurde,	befürwortete	die	Tötung	von	
Alkoholikern,	körperlich	und	geistig	kranken	Menschen	und	die	Sterilisation	von	
„minderwertigen“	Menschen.	
Wells	war	ein	Freund	von	Margaret	Sanger,	der	Gründerin	von	Planned	Parenthood,	einer	
Organisation,	die	sich	auf	Eugenik	stützt.	Ihre	Verachtung	für	Menschen,	die	sie	für	
minderwertig	hielt,	ist	allgemein	bekannt.	Sie	sagte:	„Das	Barmherzigste,	was	eine	große	
Familie	einem	ihrer	kleinen	Mitglieder	antut,	ist,	es	zu	töten“.	Ein	weiteres	ihrer	vielen	
widerwärtigen	Zitate	lautet:	„Schwachsinnige	Personen,	gewohnheitsmäßige	angeborene	
Kriminelle,	von	Erbkrankheiten	Betroffene	und	andere,	die	von	qualifizierten	Behörden	für	
biologisch	ungeeignet	befunden	werden,	sollten	sterilisiert	oder	im	Zweifelsfall	so	isoliert	
werden,	dass	die	Fortpflanzung	ihrer	Leiden	verhindert	wird.	
Planned	Parenthood	ist	ein	„Pro-Choice“-Befürworter,	der	jedes	Jahr	über	350.000	
Abtreibungen	durchführt.	Kürzlich	wurde	festgestellt,	dass	sie	Teile	abgetriebener	Babys	aus	
Profitgründen	verkauft,	was	Ihnen	alles	sagt,	was	Sie	wissen	müssen.	Um	zu	verdeutlichen,	
wie	wichtig	diese	Gruppe	ist,	muss	man	sich	nur	die	Unternehmen	ansehen,	die	für	sie	
spenden:	Microsoft,	General	Electric,	Bank	of	America,	Shell,	Pfizer,	Starbucks,	American	
Express,	PayPal,	Boeing	und	der	Tempel	des	Satans.	Die	letzte	dieser	Organisationen	
unterstützt	offen	die	Abtreibung,	weil	sie	Teil	ihrer	satanischen	Rituale	ist.	Planned	
Parenthood	ist	auch	bei	Prominenten	sehr	beliebt,	erhält	riesige	Geldbeträge	von	der	US-
Regierung	und	eines	ihrer	früheren	Vorstandsmitglieder	war	der	Vater	von	Bill	Gates.	
Nach	dem	Zweiten	Weltkrieg	konnte	die	Eugenik	nicht	mehr	offen	vertreten	werden,	also	
musste	ein	anderer	Grund	gefunden	werden,	um	die	Entvölkerung	zu	rechtfertigen	–	die	
Umwelt.	
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Der	Weckruf	für	die	Eliten,	ihre	Entvölkerungsagenda	voranzutreiben,	ertönte	1972.	In	jenem	
Jahr	traf	sich	der	von	David	Rockefeller	gegründete	Club	of	Rome,	der	sich	aus	führenden	
Politikern	und	Geschäftsleuten	aus	aller	Welt	zusammensetzte,	mit	dem	Ziel,	die	Welt	hinter	
einer	gemeinsamen	Krise	zu	vereinen,	die	nur	von	der	globalistischen	Elite	gelöst	werden	
konnte	und	die	gleichzeitig	ihre	Entvölkerungspläne	vorantreiben	würde.	Nach	dem	Treffen	
sagten	sie:	„Auf	der	Suche	nach	einem	neuen	Feind,	der	uns	vereinen	könnte,	kamen	wir	auf	
die	Idee,	dass	Umweltverschmutzung,	die	drohende	globale	Erwärmung,	Wasserknappheit,	
Hungersnöte	und	Ähnliches	dazu	passen	würden.	Der	wahre	Feind	ist	also	die	Menschheit	
selbst.	
So	entstand	der	Mythos	der	globalen	Erwärmung,	der	mithilfe	der	Mainstream-Medien	
verbreitet	wurde	und	zur	Rechtfertigung	der	Entvölkerung	diente,	wobei	nun	die	gesamte	
Menschheit	das	Ziel	war.	
Prinz	Philip	war	ein	großer	Befürworter	der	Ausmerzung	der	Bevölkerung.	Er	sagte:	„Sollte	
ich	wiedergeboren	werden,	würde	ich	gerne	als	tödlicher	Virus	zurückkehren,	um	etwas	zur	
Lösung	der	Überbevölkerung	beizutragen.	
Paul	Ehrlich,	ein	Umweltschützer,	der	für	seine	apokalyptischen	Vorhersagen	über	das	Ende	
der	Welt	aufgrund	von	Überbevölkerung	bekannt	ist,	schrieb	1968	in	seinem	Buch	Die	
Bevölkerungsbombe:	„Wir	benötigen	eine	Bevölkerungskontrolle	im	eigenen	Land,	hoffentlich	
durch	ein	System	von	Anreizen	und	Strafen,	aber	auch	durch	Zwang,	wenn	freiwillige	
Methoden	versagen.	
Ted	Turner,	der	Gründer	von	CNN,	ist	ein	weiterer	großer	Fan	der	Entvölkerung	und	sagte	
einmal:	„Eine	Gesamtbevölkerung	von	250-300	Millionen	Menschen,	ein	Rückgang	von	95	
Prozent	gegenüber	dem	heutigen	Stand,	wäre	ideal.	
Jacques	Cousteau,	der	Ozeanograf	und	Filmemacher,	war	ein	weiterer	Befürworter	der	
Ausrottung	großer	Teile	der	Menschheit.	In	einem	Interview	aus	dem	Jahr	1991	verkündete	
er:	„Die	Weltbevölkerung	muss	stabilisiert	werden,	und	dazu	müssen	wir	täglich	350.000	
Menschen	eliminieren.	Im	folgenden	Jahr	wurde	er	zum	Erdgipfel	in	Rio	eingeladen	und	
wurde	Berater	der	Vereinten	Nationen.	
John	Holdren,	der	Direktor	des	Büros	für	Wissenschafts-	und	Technologiepolitik	im	Weißen	
Haus	von	Präsident	Obama,	ist	ein	überzeugter	Befürworter	der	Zwangssterilisation	und	
befürwortet	sogar	die	Zugabe	von	sterilisierenden	Chemikalien	in	unser	Trinkwasser.	Dies	ist	
insofern	interessant,	als	Fluorid	und	Chlor,	die	in	verschiedenen	Teilen	der	Welt	bereits	in	die	
Wasserversorgung	eingeführt	wurden,	Fruchtbarkeitsprobleme	verursachen,	wie	in	Teil	4	
erörtert	wird.	
Er	sagte	auch:	„Die	Entwicklung	einer	Langzeit-Sterilisationskapsel,	die	unter	die	Haut	
implantiert	und	entfernt	werden	könnte,	wenn	eine	Schwangerschaft	gewünscht	wird,	
eröffnet	zusätzliche	Möglichkeiten	zur	zwangsweisen	Fruchtbarkeitskontrolle.	Die	Kapsel	
könnte	in	der	Pubertät	eingepflanzt	und	mit	behördlicher	Genehmigung	für	eine	begrenzte	
Anzahl	von	Geburten	entfernt	werden.	
David	Brower,	Begründer	verschiedener	Umweltbewegungen	und	dreimal	für	den	
Friedensnobelpreis	nominiert,	schlug	vor,	dass	es	nur	wenigen	Auserwählten	erlaubt	sein	
sollte,	Kinder	zu	bekommen:	„Kinderkriegen	[sollte]	ein	strafbares	Verbrechen	gegen	die	
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Gesellschaft	sein,	es	sei	denn,	die	Eltern	haben	eine	staatliche	Lizenz.	Alle	potenziellen	Eltern	
[sollten]	verpflichtet	werden,	empfängnisverhütende	Chemikalien	zu	verwenden,	und	die	
Regierung	sollte	den	Bürgern,	die	zum	Kinderkriegen	auserwählt	sind,	Gegenmittel	zur	
Verfügung	stellen.	
Das	folgende	Zitat	ist	eines	der	schrecklichsten	und	beunruhigendsten	von	allen	und	stammt	
aus	einer	2012	im	British	Medical	Journal	veröffentlichten	Arbeit	italienischer	Professoren.	
Die	Autoren	schlagen	vor,	dass	die	Ermordung	von	Neugeborenen	völlig	akzeptabel	ist,	da	sie	
nicht	wirklich	menschlich	sind:	„Indem	sie	zeigen,	dass	(1)	sowohl	Föten	als	auch	
Neugeborene	nicht	den	gleichen	moralischen	Status	wie	tatsächliche	Personen	haben,	(2)	die	
Tatsache,	dass	beide	potenzielle	Personen	sind,	moralisch	irrelevant	ist	und	(3)	Adoption	
nicht	immer	im	besten	Interesse	tatsächlicher	Menschen	ist,	argumentieren	die	Autoren,	dass	
das,	was	wir	als	„Abtreibung	nach	der	Geburt“	(Tötung	eines	Neugeborenen)	bezeichnen,	in	
allen	Fällen	zulässig	sein	sollte,	in	denen	Abtreibung	zulässig	ist,	einschließlich	der	Fälle,	in	
denen	das	Neugeborene	nicht	behindert	ist.	‚	
Es	hat	den	Anschein,	als	wolle	Kalifornien	dieses	Szenario	nun	Wirklichkeit	werden	lassen.	Ein	
kürzlich	eingebrachter	Gesetzentwurf	würde	es	der	Mutter	eines	ungewollten	Babys	erlauben,	
es	bis	zu	einigen	Wochen	nach	der	Geburt	zu	töten,	ohne	eine	Strafverfolgung	befürchten	zu	
müssen.	In	Maryland	würde	ein	ähnlicher	Gesetzentwurf	jede	Untersuchung	des	Todes	eines	
Babys	verbieten,	wenn	es	zwar	gesund	geboren	wurde,	aber	in	den	ersten	Wochen	nach	der	
Geburt	z.	B.	durch	Verhungern	oder	Erfrieren	stirbt.	
Und	es	sind	nicht	nur	Säuglinge,	die	sie	töten	wollen.	Die	Autoren	eines	Lancet-Berichts	
behaupten,	dass	„der	Tod	gesund	ist“,	und	wollen	Menschen	mit	lebensbedrohlichen	
Krankheiten	sterben	lassen,	um	ihren	ökologischen	Fußabdruck	zu	verringern.	Natürlich	sind	
auch	ältere	Menschen	ein	Ziel.	Kürzlich	hat	ein	Professor	aus	Yale	vorgeschlagen,	dass	ältere	
Japaner	Selbstmord	begehen	sollten,	damit	sie	der	Gesellschaft	nicht	länger	zur	Last	fallen.	
Wie	bereits	erwähnt,	befürchtete	Thomas	Malthus	eine	Nahrungsmittelknappheit	aufgrund	
von	Überbevölkerung.	In	Teil	2	werden	wir	untersuchen,	wie	die	Politik	der	Regierungen	zu	
genau	dieser	Situation	führen	kann.	
Quelle:	The	depopulation	agenda,	Part	1	
 
 

Teil	2:	Schaffung	von	Nahrungsmittelknappheit	-	uncutnews.ch	3.4.2023	

https://uncutnews.ch/die-entvoelkerungsagenda-teil-2-schaffung-von-nahrungsmittelknappheit/      

Dies ist der zweite Teil einer Serie, die die Geschichte der Bevölkerungskontrolle bis zu den 
heutigen Entvölkerungsbestrebungen und -absichten nachzeichnet. 

HENRY	Kissinger,	einer	der	einflussreichsten	Politiker	der	letzten	50	Jahre,	der	sagte:	„Die	
Alten	sind	nutzlose	Esser“,	erwog	die	Idee,	Lebensmittel	zur	Kontrolle	der	Bevölkerung	
einzusetzen.	In	seinem	„National	Security	Study	Memorandum	200“	aus	dem	Jahr	1974	
nannte	er	eine	Reihe	von	Ländern,	die	für	die	USA	von	strategischer	Bedeutung	waren	und	die	
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seiner	Meinung	nach	Probleme	mit	dem	Bevölkerungswachstum	hatten,	das	ihnen	mehr	
wirtschaftliche	und	militärische	Stärke	verleihen	könnte.	Er	befürwortete	
Geburtenkontrollprogramme	für	diese	Länder	und	schlug	vor,	dass	die	Einstellung	der	
Nahrungsmittelhilfe	für	diese	Länder	als	Anreiz	dienen	könnte,	wenn	sie	dies	nicht	freiwillig	
tun	würden.	
Der	Einsatz	von	Nahrungsmitteln	als	Waffe	ist	nicht	nur	eine	Idee.	Russland	tat	dies	1917	in	
Turkestan,	wo	es	die	Kontrolle	über	die	Nahrungsmittelproduktion	und	-verteilung	
übernahm,	was	zu	einer	Hungersnot	und	einem	drastischen	Rückgang	der	einheimischen	
Bevölkerung	führte.	Die	Regierungen	der	USA	und	Kanadas	schlachteten	die	Büffelpopulation	
ab,	um	die	indigene	Bevölkerung	auszuhungern	und	zu	unterwerfen.	
Jetzt	befürchten	viele,	darunter	Wirtschaftswissenschaftler,	Wall-Street-Veteranen,	Landwirte	
und	Bürgerinitiativen,	dass	die	Kontrolle	der	Lebensmittelversorgung	erneut	eingesetzt	wird,	
um	die	Bevölkerung	zu	kontrollieren	und	zu	reduzieren.	Das	FBI	hat	vor	Cyberangriffen	
gewarnt,	die	darauf	abzielen,	landwirtschaftliche	Betriebe	lahmzulegen.	
Mächtige	Gruppen	wie	der	britische	Ausschuss	für	Klimawandel	und	das	International	Panel	
on	Climate	Change	sowie	die	von	ihnen	beeinflussten	Regierungen	behaupten,	dass	der	
Hauptfaktor,	der	die	so	genannte	„Klimakrise“	verschärft,	CO2	ist.	In	Wirklichkeit	ist	CO2	für	
alles	Leben	unerlässlich.	Wenn	der	CO2-Gehalt	drastisch	gesenkt	wird,	wird	das	pflanzliche	
Leben,	das	CO2	für	die	Photosynthese	benötigt,	reduziert	und	damit	die	gesamte	
Nahrungskette	in	Mitleidenschaft	gezogen.	In	einem	kürzlich	erschienenen	Bericht	wird	
behauptet,	dass	das	Streben	nach	einem	Netto-Null-Protokoll	dazu	führen	könnte,	dass	die	
Hälfte	der	Welt	an	Hunger	leidet.	
Ist	das	der	Grund,	warum	so	viele	Regierungen	in	der	Welt	darauf	bedacht	sind,	Netto-Null	zu	
erreichen?	
Neben	der	vorgetäuschten	„Klimakrise“	gibt	es	jetzt	auch	die	vorgetäuschte	„Stickstoffkrise“.	
Stickstoff	ist	einer	der	Hauptbestandteile	von	Handelsdüngern	und	ein	wesentlicher	Nährstoff	
für	das	Pflanzenwachstum,	kann	aber	in	übermäßigen	Mengen	eine	Umweltverschmutzung	
darstellen	und	nach	Ansicht	der	Klimakrisenfanatiker	die	globale	Erwärmung	verursachen.	
Der	Integrierte	Nährstoffaktionsplan	der	EU	zielt	darauf	ab,	die	Stickstoffdüngung	um	20	
Prozent	zu	reduzieren.	Die	Vereinten	Nationen	wollen	alle	Stickstoff-„Abfälle“	bis	2030	um	50	
Prozent	reduzieren.	Zu	den	Adressaten	des	Plans	zur	Verringerung	des	Düngemitteleinsatzes	
gehören	auch	die	niederländischen	Landwirte.	Die	tyrannische	Regierung	in	den	Niederlanden	
plant,	bis	zu	3.000	Bauernhöfe	aufzukaufen,	um	die	Stickstoffemissionen	zu	reduzieren	und	
den	Viehbestand	um	50	Prozent	zu	verringern.	Da	die	Niederlande	der	größte	
Lebensmittelexporteur	in	Europa	sind,	wird	dies	nicht	nur	die	Niederländer	betreffen,	
sondern	verheerende	Auswirkungen	auf	die	Lebensmittelversorgung	im	übrigen	Europa	
haben.	
Aber	gibt	es	tatsächlich	eine	Stickstoffkrise?	Genau	wie	bei	der	so	genannten	Klimakrise	sind	
die	Beweise	bestenfalls	zweideutig,	aber	die	Statistiken	werden	von	den	Machthabern	für	ihre	
eigenen	Zwecke	manipuliert.	Es	ist	ja	nicht	so,	dass	sie	nicht	wüssten,	welche	Folgen	eine	
drastische	Verringerung	des	Einsatzes	von	Handelsdünger	hätte:	Man	braucht	sich	nur	Sri	
Lanka	anzuschauen.	Die	Lebensmittelpreise	stiegen	um	80	Prozent	und	es	kam	zu	massiven	
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Engpässen,	die	dazu	führten,	dass	Tausende	von	verzweifelten	Menschen	den	
Präsidentenpalast	belagerten	und	der	Präsident	das	Land	verlassen	musste.	
Wenn	man	die	aktuellen	Ereignisse	analysiert,	stellt	sich	dann	die	Frage,	ob	die	Verfügbarkeit	
und	die	Kosten	unserer	Lebensmittel	nur	durch	eine	Reihe	von	Umständen	bedroht	sind,	die	
nichts	miteinander	zu	tun	haben,	oder	ob	es	noch	etwas	Beunruhigenderes	gibt?	
Es	ist	vielleicht	erwähnenswert,	dass	Bill	Gates	heute	der	größte	Besitzer	von	Ackerland	in	
den	USA	ist,	während	den	Landwirten	das	Ackerland	gewaltsam	entzogen	wird.	Während	die	
Elite	versucht,	den	Fleischkonsum	zu	reduzieren,	hat	Gates	in	synthetisches	Fleisch	investiert.	
Als	es	in	den	USA	zu	Engpässen	bei	Babynahrung	kam,	investierte	Gates	in	künstlich	
hergestellte	Muttermilch.	Es	hat	den	Anschein,	dass	die	Elite	entschlossen	ist,	die	
Nahrungsmittelversorgung	zu	monopolisieren	und	damit	zu	kontrollieren.	
Andere	Ereignisse	deuten	auf	einen	geplanten	Angriff	auf	die	Lebensmittelversorgung	hin.	In	
den	USA	wurden	seit	2021	96	Einrichtungen	der	Lebensmittelproduktion	beschädigt	oder	ihr	
Geflügel	oder	Vieh	vernichtet.	Die	Zerstörung	von	Lebensmittelverarbeitungsbetrieben	ist	
nicht	auf	die	USA	beschränkt.	Im	Vereinigten	Königreich	sind	Brände	in	Anlagen	in	Ealing,	
Gillingham,	Bury	St.	Edmunds,	Bradford,	Stoke-on-Trent,	Harlow	und	Kilkeel	in	Nordirland	
ausgebrochen.	Tatsächlich	scheint	es	sich	um	ein	globales	Phänomen	zu	handeln.	
Hinzu	kommt,	dass	die	britische	und	andere	Regierungen	wegen	angeblicher	Ausbrüche	der	
Vogelgrippe	die	Schlachtung	von	Millionen	von	Geflügel	anordnen.	Angeblich	gab	es	im	
Vereinigten	Königreich	seit	Oktober	2022	174	Ausbrüche	der	Vogelgrippe.	Sie	werden	mit	
PCR-Tests	diagnostiziert,	von	denen	wir	aus	der	Covid-Ära	wissen,	dass	sie	völlig	
unzuverlässig	sind.	Apropos	Covid:	Die	von	den	Regierungen	der	Welt	verhängten	
Abriegelungen	hatten	ebenfalls	negative	und	völlig	vorhersehbare	Auswirkungen	auf	die	
Lebensmittelversorgungsketten.	
Kürzlich	litten	die	Supermärkte	des	Vereinigten	Königreichs	unter	Engpässen	bei	einer	immer	
länger	werdenden	Liste	von	frischem	Obst	und	Gemüse.	In	den	Medien	wurde	zunächst	
versucht,	das	schlechte	Wetter	in	Spanien	und	Marokko	dafür	verantwortlich	zu	machen,	von	
wo	wir	die	Produkte	importieren.	Anderen	Berichten	zufolge	liegt	es	aber	auch	daran,	dass	die	
britischen	Landwirte,	die	ihre	Erzeugnisse	in	Gewächshäusern	anbauen,	es	sich	wegen	der	
hohen	Brennstoffkosten	nicht	leisten	können,	diese	zu	beheizen.	Es	ist	daher	interessant,	dass	
die	Regierung	den	Landwirten	Pauschalzahlungen	gewährt,	damit	sie	die	Landwirtschaft	ganz	
aufgeben	und	ihr	Land	aufgeben,	so	dass	es	nicht	mehr	für	landwirtschaftliche	Zwecke	genutzt	
werden	kann	–	wodurch	die	für	die	Lebensmittelproduktion	zur	Verfügung	stehende	Fläche	
verringert	wird	-,	obwohl	sie	den	Landwirten	und	Lebensmittelherstellern	mehr	finanzielle	
Hilfe	hätte	bieten	können,	um	unsere	Ernährungssicherheit	zu	erhöhen.	
Wir	müssen	uns	auch	fragen,	warum	die	Energiekosten	so	hoch	sind.	Im	Gegensatz	zu	den	
Mainstream-Medien,	die	die	Schuld	daran	und	an	allem	anderen	auf	den	Krieg	in	der	Ukraine	
schieben,	liegt	es	an	der	Besessenheit	der	Regierung	von	Net	Zero.	Sie	hat	unsere	
Kohleproduktion	drastisch	reduziert	und	plant,	alle	Kohlekraftwerke	bis	Oktober	2024	zu	
schließen,	und	fördert	keine	Investitionen	in	fossile	Brennstoffe	mehr.	Stattdessen	verlassen	
wir	uns	immer	mehr	auf	den	völlig	unzuverlässigen	Sektor	der	erneuerbaren	Energien.	
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Unsere	Kohleproduktion	ist	zwischen	dem	dritten	Quartal	2021	und	dem	dritten	Quartal	2022	
um	44	Prozent	gesunken,	aber	unsere	Importe	sind	um	34	Prozent	gestiegen.	Die	Regierung	
reduziert	also	absichtlich	unsere	eigenen	Kohlevorräte,	um	die	Netto-Null-Ziele	zu	erreichen,	
während	sie	mehr	importiert,	um	das	Defizit	auszugleichen,	was	ihren	Umweltansprüchen	
Hohn	spricht	und	gleichzeitig	sicherstellt,	dass	die	britische	Öffentlichkeit	mehr	für	ihre	
Energie	bezahlt.	Im	gleichen	Zeitraum	stiegen	die	Gasexporte	um	369	Prozent:	Warum	wurde	
dieser	Betrag	nicht	im	Inland	verwendet,	um	die	steigenden	Energierechnungen	zu	senken,	
mit	denen	alle,	auch	die	Lebensmittelhersteller,	im	vergangenen	Jahr	konfrontiert	waren?	
Darüber	hinaus	stiegen	unsere	Stromexporte	um	771	Prozent,	und	dennoch	wurde	vor	
möglichen	Stromausfällen	gewarnt,	und	die	Stromrechnungen	für	Unternehmen	und	
Haushalte	waren	exorbitant	hoch.	
Die	Energiekosten	sind	untrennbar	mit	den	Lebensmittelpreisen	verbunden,	da	hohe	
Energiekosten	für	die	Landwirte	und	Transporteure	gleichbedeutend	sind	mit	hohen	
Lebensmittelpreisen	und	nun	mit	Engpässen.	An	dieser	Stelle	lohnt	es	sich,	ein	weiteres	Zitat	
von	Henry	Kissinger	hervorzuheben:	„Wer	die	Nahrungsmittelversorgung	kontrolliert,	
kontrolliert	die	Menschen;	wer	die	Energie	kontrolliert,	kann	ganze	Kontinente	kontrollieren;	
wer	das	Geld	kontrolliert,	kann	die	Welt	kontrollieren.	
Die	Frage	muss	lauten:	Werden	all	diese	Ereignisse,	die	sich	negativ	auf	die	
Lebensmittelversorgung	auswirken,	inszeniert?	Ein	kürzlich	von	der	Universität	Leeds	
veröffentlichtes	Papier	könnte	aufschlussreich	sein.	Sie	trägt	den	Titel	„Rationierung	und	
Abschwächung	des	Klimawandels„.	Die	Autoren	schlagen	vor,	dass	eine	Rationierung	sowohl	
von	Lebensmitteln	als	auch	von	Brennstoffen	hilfreich	wäre,	um	den	Klimawandel	zu	
verhindern.	Sie	loben,	wie	erfolgreich	die	Rationierung	während	des	Krieges	war,	und	halten	
es	für	eine	gute	Idee,	sie	wieder	einzuführen.	Sie	geben	zu,	dass	die	Öffentlichkeit	diese	Idee	
wahrscheinlich	nicht	unterstützen	wird,	wenn	sie	der	Meinung	ist,	dass	die	Ressourcen	im	
Überfluss	vorhanden	sind,	was	schlagen	sie	also	vor?	Wenn	es	keine	Ressourcenknappheit	
gibt,	muss	die	Illusion	der	Knappheit	von	etwas	anderem	geschaffen	werden.	Zu	diesem	Zweck	
behaupten	sie,	es	gäbe	eine	Knappheit	an	Kohlenstoffsenken.	Wir	können	also	nicht	alle	
Ressourcen	nutzen,	nicht	weil	es	sie	nicht	im	Überfluss	gibt,	sondern	weil	unser	Planet	den	
Kohlenstoff,	den	die	Menschen	bei	ihrer	Nutzung	produzieren,	nicht	aufnehmen	kann.	
Die	Autoren	sind	sich	darüber	im	Klaren,	dass	die	Öffentlichkeit	umerzogen	werden	muss,	um	
an	diese	vorgetäuschte	Knappheit	zu	glauben:	„Rationierung	in	diesem	Zusammenhang	
könnte	eine	öffentliche	Informationskampagne	erfordern,	um	den	Menschen	zu	helfen,	die	
Knappheit	der	Kohlenstoffsenken	zu	erkennen,	um	deutlich	zu	machen,	dass	wir	keine	
Rationierung	im	Angesicht	des	Überflusses	einführen	würden“.	
Außerdem	müssen	sie	uns	ein	schlechtes	Gewissen	einreden:	„Zweitens	muss	dies	
möglicherweise	auch	durch	moralische	Argumente	unterstützt	werden,	indem	die	moralische	
Notwendigkeit	hervorgehoben	wird,	auf	künftige	Generationen	oder	zumindest	auf	die	
jetzigen	jüngeren	Generationen	Rücksicht	zu	nehmen.	
Das	klingt	verdächtig	nach	der	Verhaltenspsychologie	aus	der	Covid-Ära.	Diesmal	sollen	wir	
jedoch	nicht	glauben,	dass	wir	uns	an	die	Beschränkungen	halten	müssen,	weil	wir	sonst	
unsere	Oma	umbringen,	sondern	dass	Kohlendioxid	alle	umbringt,	und	wenn	wir	uns	nicht	
daran	halten,	werden	wir	junge	Menschen	töten.	
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Natürlich	wäre	ihr	Plan	viel	einfacher,	wenn	die	Regierung	eine	echte	Knappheit	schaffen	
würde,	was	sie	auch	vorschlagen.	Sie	wollen,	dass	die	Regierung	alle	Kohleminen	schließt,	die	
Ölförderung	einstellt	und	den	Verkauf	fossiler	Brennstoffe	stark	einschränkt.	Sie	räumen	ein,	
dass	dies	zu	einer	Verknappung	führen	und	zunächst	ein	Problem	darstellen	wird.	Um	dies	zu	
überwinden,	schlagen	sie	vor,	dass	die	Regierung	auf	die	übliche	Propaganda	zurückgreift,	um	
das	Leben	künftiger	Generationen	zu	retten,	und	dass	die	leichtgläubige	Öffentlichkeit	dies	
schließlich	glauben	wird.	
Sie	plädieren	auch	dafür,	absichtlich	eine	Nahrungsmittelknappheit	herbeizuführen:	Neben	
strengeren	Vorschriften	für	fossile	Brennstoffe	könnte	die	Regulierung	auch	auf	andere	
Bereiche	abzielen.	So	könnten	beispielsweise	kohlenstoffintensive	Anbaumethoden	und	
Massentierhaltung	verboten	werden	–	was	sich	eindeutig	auf	die	Lebensmittelversorgung	
auswirken	würde.	
Klingt	das	nicht	eher	nach	unserer	heutigen	Realität	als	nach	einem	bloßen	Vorschlag	für	die	
Zukunft?	
In	Teil	3	werden	wir	untersuchen,	wie	Impfstoffe	zu	Fruchtbarkeitsproblemen	führen.	
Quelle:	The	depopulation	agenda,	Part	2:	Creating	food	scarcity	

 

Teil	3:	Impfstoffe	und	Unfruchtbarkeit	-	uncutnews.ch	5.4.2023	

https://uncutnews.ch/die-entvoelkerungsagenda-teil-3-impfstoffe-und-unfruchtbarkeit/  

Dies	ist	der	dritte	Teil	einer	Serie,	die	die	Geschichte	der	Bevölkerungskontrolle	bis	zu	den	
heutigen	„Entvölkerungsbestrebungen“	nachzeichnet.	Sie	können	Teil	1	hier	und	Teil	2	hier	
lesen.	Der	heutige	Artikel	wirft	die	Frage	auf,	ob	Impfstoffe,	die	von	den	medizinischen	
Behörden	stets	als	sicher	bezeichnet	werden,	dies	tatsächlich	sind.	Er	präsentiert	
überzeugende	und	besorgniserregende	Beweise,	die	auf	einen	negativen	Einfluss	auf	
Fruchtbarkeit	und	Fortpflanzung	hindeuten.	
In	den	letzten	70	Jahren	sind	die	Geburtenraten	weltweit	zurückgegangen,	nach	Angaben	des	
Weltwirtschaftsforums	um	insgesamt	50	Prozent.	Als	Gründe	werden	in	der	Regel	die	
„Stärkung	der	Rolle	der	Frau“	in	Bildung	und	Beruf,	die	geringere	Kindersterblichkeit	und	die	
gestiegenen	Kosten	für	die	Kindererziehung	genannt.	Was	von	dieser	impfbefürwortenden	
Einrichtung	nicht	erwähnt	wird,	sind	die	möglichen	Auswirkungen	von	Impfstoffen.	
Dies	wurde	jedoch	durch	die	inzwischen	gut	dokumentierten	Nebenwirkungen	der	Covid-
Impfstoffe	in	den	Vordergrund	gerückt.	Ein	kürzlich	veröffentlichter	Undercover-Bericht	von	
Project	Veritas	enthüllte,	dass	Jordon	Trishton	Walker,	ein	leitender	Angestellter	von	Pfizer,	
bestätigte,	dass	es	spezifische	Bedenken	hinsichtlich	der	Beeinträchtigung	des	
Menstruationszyklus	von	Frauen	durch	die	Covid-Impfstoffe	gab:	„Es	gibt	etwas	
Unregelmäßiges	bei	ihren	Menstruationszyklen.	Wir	werden	das	im	weiteren	Verlauf	
untersuchen	müssen,	denn	das	ist	ein	wenig	beunruhigend.“	
Seine	Bemerkung	erwies	sich	als	Untertreibung.	Die	Analyse	einer	Pfizer-Datenbank	(die	im	
Rahmen	eines	Antrags	auf	Informationsfreiheit	freigegeben	wurde)	über	unerwünschte	
Ereignisse,	die	in	den	ersten	beiden	Monaten	der	Einführung	des	Impfstoffs	aufgezeichnet	
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wurden,	ergab,	dass	von	den	270	gemeldeten	geimpften	Schwangerschaften	bei	34	von	ihnen	
unerwünschte	Ereignisse	verzeichnet	wurden.	In	28	dieser	Fälle	kam	es	zu	fötalen	oder	
neonatalen	Verlusten,	d.	h.	die	Frauen	verloren	ihre	Babys.	Die	Art	und	Weise,	wie	diese	
Impfstoffe	von	der	US-amerikanischen	Food	and	Drug	Administration	für	Schwangere	
zugelassen	und	empfohlen	wurden,	bevor	entwicklungs-	und	reproduktionstoxikologische	
Studien	abgeschlossen	waren,	ist	alarmierend.	Vor	allem	liegen	noch	immer	keine	
Sicherheitsdaten	über	die	Verwendung	von	Covid-19-Impfstoffen	in	der	Schwangerschaft	vor.	
Dr.	James	Thorp,	der	über	44	Jahre	Erfahrung	in	der	Geburtshilfe	verfügt	und	im	Vorstand	der	
Society	for	Maternal	Foetal	Medicine	(Gesellschaft	für	fötale	und	mütterliche	Medizin)	tätig	
war,	hat	erklärt,	dass	die	Impfung	schwangerer	Frauen	mit	dem	Covid-Impfstoff	eine	
„ungeheuerliche	Verletzung	der	Ethik“	darstellt.	Er	und	andere	Experten	analysierten	die	
Berichte	des	Vaccine	Adverse	Event	Reporting	System	(VAERS)	in	den	USA	und	fanden	einige	
alarmierende	Ergebnisse.	Als	sie	die	Nebenwirkungen	der	Covid-Impfung	mit	denen	der	
Grippeimpfung	verglichen,	stellten	sie	fest,	dass	bei	der	Covid-Impfung	57-mal	mehr	
Fehlgeburten	als	bei	der	Grippeimpfung	und	38-mal	mehr	Todesfälle	bei	Föten	und	
Totgeburten	gemeldet	wurden.	
Ein	australischer	Fruchtbarkeitsspezialist	berichtete	über	einen	Anstieg	der	Fehlgeburten	von	
15	Prozent	auf	74	Prozent	bei	Frauen,	die	die	Covid-Impfung	erhalten	hatten.	Die	
Gesamtgeburtenrate	in	Australien	ging	etwa	neun	Monate	nach	der	Einführung	des	Impfstoffs	
im	Vergleich	zum	gleichen	Monat	des	Vorjahres	um	72	Prozent	zurück.	
Dr.	Mike	Yeadon,	ein	ehemaliger	Vizepräsident	von	Pfizer,	glaubt,	dass	der	Grund	für	die	
erhöhte	Unfruchtbarkeit	in	der	Bildung	von	Antikörpern	gegen	Synctin-1	liegt,	einem	Protein	
in	der	Plazenta,	das	dem	Spike-Protein	ähnlich	ist,	und	hat	festgestellt,	dass	sich	die	Lipid-
Nanopartikel	des	Impfstoffs	in	den	Eierstöcken	anreichern.	In	einer	Studie	wurde	auf	die	hohe	
Rate	an	Schwangerschafts-	und	Menstruationsstörungen	hingewiesen	und	die	
Schlussfolgerung	gezogen:	„Ein	weltweites	Moratorium	für	die	Verwendung	von	Covid-19-
Impfstoffen	in	der	Schwangerschaft	wird	empfohlen,	bis	randomisierte	prospektive	Studien	
die	Sicherheit	in	der	Schwangerschaft	und	die	langfristige	Nachbeobachtung	der	
Nachkommen	belegen.„	
Dennoch	wird	die	Covid-Impfung	schwangeren	Frauen	von	Regierungen	in	aller	Welt,	nicht	
zuletzt	im	Vereinigten	Königreich,	immer	wieder	aufgezwungen.	
Was	ist	mit	„traditionellen“	Impfstoffen?	Es	gibt	Gründe,	auch	sie	in	Frage	zu	stellen,	
insbesondere	im	Hinblick	auf	ihre	Inhaltsstoffe,	die	an	anderer	Stelle	nachweislich	mit	
Fruchtbarkeitsstörungen	in	Verbindung	gebracht	werden.	Welche	Quellen	gibt	es,	die	darauf	
hinweisen,	dass	dies	ein	Problem	sein	könnte,	und	die	Fragen	über	die	mögliche	schädliche	
Wirkung	von	Impfstoffen	auf	die	Fortpflanzung	aufwerfen?	
Für	diejenigen,	die	Zugang	zu	diesen	Beweisen	haben	möchten,	folgt	ein	Überblick	über	die	
Forschung	zu	den	Auswirkungen	von	„Adjuvantien“,	die	Impfstoffen	zugesetzt	werden,	um	die	
Immunantwort	zu	verstärken	(die	wissenschaftliche	Begründung	dafür	wird	hier	gegeben).	
Eines	dieser	Adjuvantien	ist	Aluminium,	das	Impfstoffen	routinemäßig	zugesetzt	wird,	obwohl	
gesondert	nachgewiesen	wurde,	dass	die	Exposition	gegenüber	Aluminium	die	männliche	
Fruchtbarkeit	beeinträchtigt:	In	dieser	Studie	wird	beispielsweise	ein	statistisch	signifikanter	
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umgekehrter	Zusammenhang	zwischen	dem	Aluminiumgehalt	von	Sperma	und	der	
Spermienzahl	festgestellt.	Die	Tatsache,	dass	es	in	Form	von	Aluminiumchlorid	verwendet	
wird,	um	bei	Labortieren	Unfruchtbarkeit	hervorzurufen,	wirft	die	Frage	auf,	warum	es	in	
Impfstoffen	zugelassen	ist.	
Ein	weiteres	Adjuvans,	Polysorbat	80,	auch	bekannt	als	Tween	80,	das	als	Emulgator	in	
Impfstoffen	verwendet	wird,	hemmt	nachweislich	die	Produktion	von	Testosteron	und	führt	
bei	Ratten	zu	Schäden	an	Gebärmutter	und	Eierstöcken.	Es	gibt	ein	Patent	für	einen	Impfstoff,	
der	bei	Tieren	absichtlich	Unfruchtbarkeit	hervorruft,	und	Tween	80	wird	ausdrücklich	als	
bevorzugter	Inhaltsstoff	genannt.	
Triton	X-100,	ein	weiteres	Adjuvans,	auch	bekannt	als	Octoxynol	9,	hat	eine	ähnlich	drastische	
Wirkung	auf	Spermien.	In	einem	Test	mit	Spermien	von	Schafböcken	machte	es	diese	
vollständig	unbeweglich	und	zerstörte	gleichzeitig	ihre	Plasmamembranen.	Triton	X-100	wird	
hauptsächlich	als	Spermizid	in	Verhütungsmitteln	verwendet.	Es	wurde	auch	als	Allergen	in	
den	mRNA-Covid-Impfstoffen	identifiziert.	
Formaldehyd	ist	ein	weiteres	Adjuvans,	das	zur	Inaktivierung	von	Lebendviren	und	Bakterien	
in	Impfstoffen	verwendet	wird.	Es	ist	nicht	nur	krebserregend,	sondern	es	gibt	auch	Hinweise	
auf	seine	potenziell	schädliche	Wirkung	auf	die	Fruchtbarkeit.	In	einer	in	der	Zeitschrift	
Mutation	Research	veröffentlichten	Arbeit	wurde	ein	positiver	Zusammenhang	zwischen	
Formaldehyd	und	Reproduktionstoxizität	festgestellt	und	die	Schlussfolgerung	gezogen:	
Reproduktions-	und	Entwicklungstoxizitäten	beim	Menschen,	die	sich	aus	der	
Formaldehydexposition	ergeben,	könnten	eine	potenzielle	Bedrohung	für	die	menschliche	
Gesundheit	darstellen“.	
Eine	chinesische	Studie	kam	zu	dem	Schluss,	dass	die	Exposition	gegenüber	Formaldehyd	das	
Risiko	von	Fehlgeburten	erhöht.	Sogar	die	US-amerikanischen	Zentren	für	
Krankheitskontrolle	und	-prävention	(CDC)	räumen	ein,	dass	die	Arbeit	mit	Formaldehyd	
Fruchtbarkeitsprobleme	oder	das	Risiko	einer	Fehlgeburt	erhöhen	könnte.	Die	CDC	sind	
jedoch	unkritische	Befürworter	von	Impfstoffen,	die	sie	als	sicher	anpreisen	und	einige	sogar	
Schwangeren	empfehlen,	wie	den	Grippeimpfstoff,	der	Formaldehyd	enthält.	
Starke	Antibiotika	wie	Neomycin,	Gentamicin	und	Polymyxin	B	werden	häufig	in	Impfstoffen	
verwendet,	um	zu	verhindern,	dass	der	Inhalt	mit	Bakterien	infiziert	wird.	Eine	Studie	mit	
Neomycin	an	Ratten	kam	jedoch	zu	dem	Schluss,	dass	die	Verabreichung	von	Neomycin	zu	
einer	deutlichen	Verringerung	der	Spermienzahl,	-beweglichkeit	und	-lebensfähigkeit	führte.	
Die	Antibiotika	Streptomycin	und	Neomycin	stehen	„im	Verdacht,	beim	Menschen	eine	
erhöhte	Inzidenz	fötaler	Missbildungen	oder	irreversibler	Schäden	verursacht	zu	haben,	oder	
es	ist	zu	erwarten,	dass	sie	diese	verursachen“.	Gentamicin	hat	nachweislich	verschiedene	
nachteilige	Auswirkungen	auf	die	männliche	Fruchtbarkeit,	einschließlich	eines	geringeren	
Gewichts	der	Fortpflanzungsorgane	und	einer	negativen	Wirkung	auf	die	Spermien.	Auf	der	
Website	medicines.org	heißt	es,	dass	Gentamicin	schwangeren	Frauen	nur	in	
lebensbedrohlichen	Situationen	verabreicht	werden	sollte,	da	es	zu	Nerven-	und	
Nierenschäden	beim	Fötus	führen	kann.	Dennoch	ist	es	in	Grippeimpfstoffen	enthalten,	die	
routinemäßig	an	werdende	Mütter	verabreicht	werden.	
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Wie	kam	es	überhaupt	dazu,	dass	solche	Inhaltsstoffe	in	Impfstoffen	enthalten	sind?	Die	
offizielle	Begründung	lautet,	dass	sie	die	Wirksamkeit	des	Impfstoffs	verbessern,	und	was	
auch	immer	die	Nebenwirkungen	sein	mögen,	sie	werden	durch	die	Ansicht	ausgeglichen,	
dass	„der	enorme	Wert	von	Impfstoffen	unbestritten	ist„.	
In	diesem	Artikel,	der	vorgibt,	mit	den	„Mythen	und	Fehlinformationen“	über	die	
Nebenwirkungen	von	Adjuvantien	in	Impfstoffen	aufzuräumen	und	Ängste	zu	zerstreuen,	
wird	das	Thema	Fruchtbarkeit	nicht	einmal	erwähnt.	
Es	stellt	sich	die	Frage,	ob	die	Behörden	in	ihrem	unkritischen	Glauben	an	die	Vorrangstellung	
von	Impfstoffen	Gründe	zur	Besorgnis	verharmlosen	oder	ignorieren.	Nehmen	wir	den	HPV-
Impfstoff:	Zusätzlich	zu	den	ernsten	Gesundheitsproblemen,	auf	die	TCW	hier	eingeht,	kann	er	
Berichten	zufolge	die	Fruchtbarkeit	beeinträchtigen,	Eierstockversagen	verursachen	und	laut	
einer	in	Nature	veröffentlichten	Studie	zu	Menstruationsstörungen	und	vorzeitigen	
Wechseljahren	führen.	Auch	der	Grippeimpfstoff	wurde	mit	spontanen	Fehlgeburten	in	
Verbindung	gebracht.	
Besorgniserregend	ist	eine	2017	veröffentlichte	wissenschaftliche	Arbeit,	in	der	behauptet	
wird,	dass	ein	weit	verbreitetes	Tetanus-Impfprogramm	in	Kenia	im	Jahr	2014	ein	Vorwand	
für	den	Versuch	war,	die	weibliche	Bevölkerung	des	Landes	zu	sterilisieren.	Darin	heißt	es,	
dass	der	von	der	Weltgesundheitsorganisation	in	Kenia	verwendete	Tetanus-Toxoid-Impfstoff	
(TT)	auch	menschliches	Choriongonadotropin	(hCG)	enthielt;	zusammen	können	diese	Stoffe	
Spontanaborte	und	Unfruchtbarkeit	verursachen.	Dies	war	schon	seit	Jahren	bekannt,	da	ein	
TT-	und	hCG-Impfstoff	bereits	zur	Geburtenkontrolle	vorgeschlagen	worden	war.	War	dies	ein	
absichtlicher	Versuch	einer	erzwungenen	Geburtenkontrolle	oder	nur	ein	entsetzlicher	und	
zufälliger	medizinischer	Fehler?	
Die	Summe	dieser	Beweise	deutet	darauf	hin,	dass	es	Grund	zur	Besorgnis	geben	könnte.	
Plattitüden	wie	„der	enorme	Wert	von	Impfstoffen	steht	außer	Frage“	sind	keine	Antwort	auf	
die	ganz	konkrete	Frage,	die	durch	die	routinemäßige	Zugabe	von	offensichtlich	gefährlichen	
Adjuvantien	zu	Impfstoffen	aufgeworfen	wird	–	die	Frage	nach	ihren	möglichen	
Auswirkungen	auf	die	Fruchtbarkeit.	
Quelle:	The	depopulation	agenda,	Part	3:	Vaccines	and	infertility	

 

Teil	4:-	uncutnews.ch	5.4.2023	

https://uncutnews.ch/die-entvoelkerungsagenda-teil-3-impfstoffe-und-unfruchtbarkeit/  

 

 
D	E	M	O	C	I	D	E	:	HOPE	&	VALERIE	ROBITAILLE	PHD	–	SGT	Report	30.3.2023	–	Zusf.	-	
wichtig	
https://www.bitchute.com/video/9eMbC4uPPfEO/ 
Dauer:  Std. 1:17:18 
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Abstract 
Hope und ihre Mutter Dr. Valerie Robitaille PHD beweisen , dass der Demozid mit vorsätzlichem 
Massenmord in Händen der Regierungen liegt. Valerie Robitaille erklärt dazu den  Zusammenhang zwischen 
Geoengineering, „Impfungen“ und 5G, womit tatsächlich ein Killernetz aufgebaut wurde. 
Zudem zeigt und erklärt sie mittels mikroskopischen Aufnahmen die neue Lebensform  Cross Domain 
Bacteria (CBD), die mittels Chemtrails, „Impfungen“ und Anästhetika beim Zahnarzt, Lebensmitteln aus dem 
Supermarkt etc. ins Blut gebracht werden und was sie im Blut anrichten. 
Inhalt ab Min. 14:15 
Anfang: zu den Lügen hinter Agenda 2030 der UNO 
Ab Min. 14 zu Geoengineering mittels Chemtrails resp. SMR Solar Radiation Management, Verdunkelung 
der Sonne, etc., Inhalt der Chemtrails: nicht nur Aluminim, Barium etc. sondern auch radioaktives Caesium 
137. das auch in den Covid „Impfstoffen“ ist nd womit der menschliche Körper eine Antenne wird, die durch 
EMF von 5G manipuliert werden kann und aus der Ferne per Knopfdruck auch getötet werden kann. 
Min. 47:40 Fasern von Morgellons, die den menschlichen Körper in eine Antenne verwandeln, die mittels 
EMF gesteuert werden kann 
Min. 47:50 Die Forschung von Richard Carnicom: 1) isolierte Cross Domain Bacteria (CBD) im Blut, 2) 
selbstreplizierende CBD, 3) lining up = wie sie sich aufstellen, 4) wie CBD am laufenden Band Proteine 
produzieren, 5) die dann zu diesen segmentierten Fasern werden, 6) und letztendlich zu diesen 
zellenartigen Strukturen werden.  Das ist eine ganz neue Lebensform, die zuvor noch nirgendwo gefunden 
wurde. Das erinnert an die Tage Noahs, wo sie vor der Sintflut auch hybride Formen kreiert haben. Diese 
Blutproben beinhalten exakt dasselbe, was er nach Chemtrails vom Boden gesammelt hat.  Das sprayen sie 
über uns und injizieren sie mittels Spritzen, und nicht nur mit der Covid-Spritze, sondern auch mittels 
Anästhetika beim Zahnarzt, die auch das Hydrogel, Patent 060606 von Bill Gates beinhalten, das den 
menschlichen Körper verändert – und ihn gemäss dem Patentgesetzt zum Eigentum des Patentinhabers 
macht, der damit machen kann, was er will !!!   
Min. 49:45 Das ist identisch mit dem Smart Dust, den wir nachts bei Licht sehen können. 
Min. 50:24 Die Schlussfolgerungen: Die oberen 3 Fotos zeigen Blutproben mit dem Effekt  der CBD auf das 
menschliche Blut. Das obere Foto rechts zeigt, wie sie eine rote Blutzelle übernehmen. Richard Carnicoms 
hauptsächliche Informationen betreffen die Veränderung des menschlichen Blutes. Das Foto links unten 
zeigt, was Richard Carnicom nach Chemtrails in den Fäden am Boden gefunden hat. Er gab das in eine 
Petrischale, wo es gewachsen ist und wie eine rote Blutzelle aussieht. Das wächst durch 
Selbstassemblierung zu dieser Struktut (Foto unten Mitte). Diese Dinger sind selbstreplizierend und sich 
selbst montierend. Das ist der Nanotechnologie Borg. Das Foto rechts unten zeigt menschliches Blut mit 
den CBD, die die roten Blutzellen übernehmen.  
Min. 52:15 Fotos zum Einfluss der CBD auf das Blut. Das Foto oben links zeigt eine fraktale Struktur, eine 
fraktale Antenne die im Blut durch das Wachstum von Kristallen entsteht. Das Foto unten in der Mitte zeigt 
die dadurch veränderte Form roter Blutzellen. Das sind nicht mehr normale runde rote Blutzellen. Denn die 
CBD geht in die roten Blutzellen und verändert ihre Form.  
Anmerkung: Der Zellbiologe Dr. Robert Young stellte fest, dass Covid „Impfungen“ die roten Blutzellen zum 
Platzen bringen. Seine Bilder sind ähnlich, denjenigen hier zur Übernahme der roten Blutzellen durch CBD. 
Siehe das Interview mit ihm durch den Corona Ausschss 2022, auf Odysee oder bei OvalMedia. 
Min. 53:50 Foto einer weiter entwickelten Form, nachdem die CBD die Proteine in die rote Blutzelle 
abgegeben haben  (gruselig) Clifford Carnicom sagt dazu, dass mittels einem kleinen elektrischen Signal die 
ganze menschliche Spezies ausgelöscht werden kann. Mit diesem Mechanismus ist die gezielte Auswahl 
eines Individuums, einer Gruppe oder einer Region möglich. (Anmerkung: Das sagt auch der englische 
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Physiker Dr. Barrie Trower, der für das Militär viel mit 5G gearbeitet hat.) Richard Carnicom hat das vor 20 
Jahren gefunden.  
Min. 54:48 Fortgeschrittene Formen der Fasern 
Min. 55:33 Video mit Zeitraffer von 2 Stunden zum Wachstum dieser Fasern. Das wächst im Körper von 
geimpften Menschen und solchen, die die Lipid Nanopartikel durch eine Anästhesie-Spritze  
erhalten.                                                                                                                     
Min. 56:06 Die eigenen Aufnahmen von Dr. Valerie Robitaille: Foto 1 und 2 zeigen das Blut Geimpfter, der 
Rest ist nicht geimpft. Ihrer Ansicht nach ist schlechter Plunder in allen von uns, auch in Ungeimpften, 
aufgrund der Chemtrails. Sie fand solche Zeug sogar im eigenen Blut und dem ihrer Tochter. Dagegen hilft 
nur Entgiftung.  
Shawn von SGT Report: Und auch das Gebet ist sehr wichtig. Denn wir wissen, das es Wunder gibt und dass 
wir  geheilt werden können durch die Bitte an Jesus Christus um sein Eingreifen. Denn gegen uns wird Krieg 
geführt durch Entitäten im spirituellen Bereich.  (Siehe Bibel: Epheser 6,10 ff.) Und wir wissen, dass sich 
einige dieser dämonischen Kreaturen, die behaupten, unsere Repräsentaten zu sein, sich spirituell an diese 
Mächte verkauft haben und ihre eigenen Bürger betrügen. Es gibt kein schlimmeres Verbrechen, als seine 
Seele zu verkaufen. Diese Leute hassen den Namen Jesus Christus. In Israel gibt es nun zwei solche 
dämonisch Bessessene, die das Evangelium und den Namen Jesus Christus in Israel per Gesetz verboten 
haben. Wer in Israel das Evangelium verkündet und den Namen Jesus Christus erwähnt, der kann dafür 
sogar ins Gefängnis gebracht werden. Das ist biblisch. Jesus hat gesagt, das sie uns seinetwegen verfolgen 
werden. (Siehe Neues Testament)  
Valerie: Es ist sehr wichtig, im spirituellen Kampf den Namen Jesus zu sagen, denn wenn die Dämonen den 
Namen Jesus hören , dann fliehen sie, denn im Namen Jesus liegt Macht.  
   

Empfohlene vertiefende Links 

Exit.The.Matrix 
DESTROY	THE	COVID,	VAX,	5G,	DEMOCIDE,	CBDC,	GR,	NWO	CABAL	>>>	Volunteers	are	
needed	urgently	to	help	share	these	videos	that	expose	the	BIGGEST	DECEPTION	AND	
CONSPIRACY	on	Earth:	
	
PLASMA	MOON	And	GREATER	WORLD	MAP	
https://www.bitchute.com/video/eIg05MTfbhZ3/	
	
GREATER	WORLD	MAP	And	MACROCLIMATE	CHANGE	
https://www.bitchute.com/video/OFBL8gK0kszq/	
	
Great	Conspiracy	Behind	Great	Reset	(The	ultimate	goal	of	the	New	World	Order)	
https://www.bitchute.com/video/RAJphd6FD618/	
	
Imminent	5G	Induced	GENOCIDE:	Vaccinated	VULNERABLE	To	5G	KILL	GRID’s	Deadly	Tech	
https://www.bitchute.com/video/uSWoHCSIfMNU/	
RA	Reiner	Fuellmich	bei	Stew	Peters	Network	15.3.2023	
	
How	You	Can	Help	Defeat	the	Globalists,	Globe	Cabal,	Death-Jab	Cult,	Great	Reset,	NWO	



,  
  

274                                                                                                                                      
https://www.bitchute.com/video/K5T5iO86teoP/	
	
THE	CABAL,	US	GOVT,	DOD,	NWO	&	GLOBE-EARTH	LIE:	All	Roads	Lead	to	the	Jesuits,	Black	
Nobility	&	Rome	
https://www.bitchute.com/video/LSR6qjAngbXq/	
	
ALL	ROADS	LEAD	TO	ROME	
https://www.bitchute.com/video/wDoq8ckiN7Mq/	[show	less]	

  

   

2.17.	Nächste	Plandemie	mit	SARS-Cov-2	+	HIV	+	H5N1	chimärischer		
Biowaffe	–	W	I	C	H	T	I	G	

Die Globalisten haben für 2023 bereits die nächste Plandemie mit SARS + HIV + Vogelgrippe 
(H5N1) chimärischer Biowaffe, Spritzen, Lockdowns und dem Pseudo-Medikament Peramivir, 
vorbereitet. Diese	Plandemie	ist	tödlicher,	als	die	letzte	und	trifft	vor	allem	Menschen	mit	
geschwächtem	Immunsystem.	65%	der	Weltbevölkerung	haben	die	Covid-Spritze	
angenommen.	Das	sind	über	5	Milliarden	Menschen,	die	dadurch	ein	geschwächtes	
Immunsystem	haben	und	daran	eher	erkranken	werden,	wenn	sie	ihr	Immunsystem	nicht	
aufbauen.	Mike	Adams	The	Health	Ranger	empfiehlt	zum	Aufbau	des	Immunsystems	und	zum	
Schutz	gegen	diese	Biowaffe	Vitamin	B1,	B12	und	E.	 

 

1)	Fmr	CDC	Director:	Bird	Flu	is	the	Real	Pandemic	-	C19	was	just	practice	8.4.2022	

https://odysee.com/@iceagefarmer:42/fmr-cdc-director-bird-flu-is-the-real:3 

Dauer: Min. 3:28 

Former CDC Director Robert Redfield has stated that Bird Flu will jump to humans and be highly 
fatal in the coming "Great Pandemic," for which C19 was a mere warm-
up.                                                                                                                                                   

FULL REPORT on Gates-funded gain-of-function research on weaponizing H5N1: 

https://www.iceagefarmer.com/2022/04/08/bird-flu-the-next-pandemic/  

 

	

3)	WHO	Prepares	For	Bird	Flu	Plandemic	As	U.S.	Produces	New	Vaccines	15.2.2023	
https://odysee.com/@BNN:6/WHO-Prepares-For-Bird-Flu-Plandemic-As-U.S.-Produces-New-Vaccines:2 
Dauer: Min. 4:27 
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Brian Wilson discusses the World Health Organization's announcement that H5N1, the bird flu, is mutating 
and spreading to mammals, and how the United States is currently developing bird flu vaccines that the 
WHO would then use to inoculate the world during yet another pandemic scenario. 
 

 

 
 
4)	Brighteon	Broadcast	News,	Mar	22,	2023	-	Situation	Update:	7	things	that	MUST	STOP	
for	humanity	to	survive	

https://healthrangerreport.com/brighteon-broadcast-news-mar-22-20 23-situation-update-is-
now-brighteon-broadcast-7-things-that-must-stop-for-humanity-to-survive  
Inhalt 
0:00 Announcement 
2:35 Headlines Reviews 
- Israel to criminalize the teaching of scripture or mentioning JESUS 
- pushing BLACKS into vaccine genocide for extermination 
- Dr. Greta: Academia beclowns itself by awarding honorary doctorate to scornful climate clown 
14:35 Putin - - Putin and Xi plot the global demise of the petro dollar 
18:10 7 Critical Things  that MUST STOP for humanity to survive 
- How censorship, bioweapons and woke culture wars will END human civilization if not halted 
45:20 Bioweapons und die nächste bereits geplante, tödlichere Pandemie 
- Former CDC head Dr. Redfield warns of far WORSE plandemic yet to come 
1:03:00 Pension payout wipeout 

 - Why pensions and social security are being WIPED OUT by money printing and #inflation 
- The "friction of FICTION" and why living in a delusional fantasy land never pans out 
 
 
 
5)	Die	Regierungen	und	Medien	drücken	jetzt	eine	Zombie	Vogelgripope	für	neuen	
Lockdown	und	Genozid	durch	27.3.2023	–	W	I	C	H	T	I	G	

Originaltitel:	Brighteon	Broadcast	News,	Mar	27,	2023	-	Govt	and	media	pushing	ZOMBIE	
AVIAN	FLU	narrative	as	vaccines	and	drugs	stockpiled	for	next	plandemic	
https://healthrangerreport.com/brighteon-broadcast-news-mar-27-2023-govt-and-media-
pushing-zombie-avian-flu-narrative-as-vaccines-and-drugs-stockpiled-for-next-plandemic 
Anfang bis Min. 47:29 
Inhalt:		
0:00	ZOMBIE	AVIAN	FLU	narrativ	als	Stratgie	gegen	die	Aufstände	in	Deutschland	und	
Frankreich	
47:29	Houskeeping	Notes	
50:53	Headlines	
58:52	SCAMs	
1:11:11	Interview	with	Dr.	Paul	Cottrell	
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Zusammenfassung	
-	National	Wildlife	Health	Center	warns	of	"zombie"	HPAI	H5N1	that	alters	neurology	and	
behavior	of	mammals	
-	Media	pushing	strong	warnings	of	zombie	bird	flu	crossing	over	to	humans	and	spreading	as	
a	pandemic	=	das	neue	Narrativ,	das	Medien	in	den	USA	bereits	verbreiten	
-	This	is	the	next	plandemic	tyranny:	Lockdowns	to	prevent	pulic	protests	against	financial	
collapse	
-	Dr.	Cottrell	warned	of	combination	SARS	+	HIV	+	Avian	(H5N1)	chimeric	bioweapon.		Dr.	
Paul	Cottrell	hat	sehr	viele	Forschngspapiere	von	Ralph	Baric	und	zur	Forschung	in	Wuhan	
durchgesehen.	
Für	die	1.	Phase		haben	in	die	Covid-Spritze	=	SARS-Cov-2	zusätzlich	HIV	als	Teil	des	Spike	
Proteins		eingebaut,	um	damit	das	Immunsystem	zu	zerstören.	Darauf	hat	Dr.	Paul	Cottrell	
hingewiesen	und	dass	dies	hauptsächlich	aerosolisiertes	HIV	ist.	Das	Ziel	war,	viele	Menschen	
mit	SARS	und	HIV	zu	impfen,	um	damit	ihr	Immunsystem	zu	zerstören.		Dieses	Ziel	haben	sie	
weitgehend	erreicht,	denn	5,6	Milliarden	Menschen	haben	diese	Spritze	genommen.	Das	sind	
69%	Weltbevölkerung.	Es	wurden	weltweit	über	13	Milliarden	Dosen	verabreicht.	663‘000	
werden	jeden	Tag	verabreicht.	Der	Körper	Geimpfter	produziert	deshalb	VAIDS	vaccine	
induced	AIDS.	Darüber	hat	Dr.	Redfield	berichtet.	Das	dient	der	Vorbereitung	von	Phase	2	
Die	2.	Phase		beinhaltet	SARS	+	HIV	+	Vogelgrippe	(H5N1)	als	chimärische	Biowaffe.	Darauf	
haben		Dr.	Redfield	von	der	CDC	und	Dr.	Paul	Cotrell		hingewiesen.	Diese	Pandemie	wird	
Vogelgrippe	genannt	werden.	In	Wirklichkeit	ist	es	jedoch	eine	chimärische	Attacke	auf	die	
Menschheit.	Am	stärksten	verletzbar	sind	dadurch	die	5,5	Milliarden	Menschen,	die	die	Covid-
Spritze	genommen	haben	und	deren	Immunsystem	kompromitiert	ist.			.																																																																																																																																																																																							
-	The	DoD	built	it	and	likely	already	released	it,	now	spreading	across	North	America	
Die	Ziele	von	Phase	2	sind		

• Lockdowns,	damit	die	Menschen	nicht	mehr	protestieren	können,	
• Coverstory	für	den	Kollaps	des	Finanzsystems	von	dem	alle	grossen	Banken	Credit	

Suisse,	Deutsche	Bank	etc.	betroffen	sind,	
• Erreichung	der	Genozidziele,	wozu	die	Regierungsführer	der	einzelnen	Länder	

Vorgaben	mit	konkreten	Zahlen	erhalten	haben	!!!			
-	Huge	amounts	of	Peramivir	drug	being	flown	on	cargo	planes	to	stockpile	for	the	
plandemic.	evoll	Ein	Pilot	hat	ihm	berichtret,	dass	grosse	Mengen	Peramivir	mit	einer	grossen	
Boing	in	verschiedene	Grossstädte,	darunter	eine	grosse	Stadt	in	Mitteleuuropa,	geflogen	
wurde.		
Sie	wollen	damit	Angst	erzeugen	aber	keine	Panik,	indem	sie	sagen	werden,	dass	sie	dafür	
eine	Droge	haben:	Peramavir.		
-	Peramivir	cause	ZOMBIE	side	effects	Häutung	der	Haut,	Risse	in	der	Haut,	rote		Haut,	
schppige	Haut,		Verwirrung,	geschwollene	Augenlieder,	rote	Augen,	weisse	Flecken	auf	den	
Lippen	und	im	Mund,	Herzklopfen,	Halluzinationen,		und	neurologische	Effekte	wie		
Nervosität,	Ruhelosigkeit,		Anfälle	und	Zittern.		
-	und	falsche	Überzeugungen,	wie	Glauben	an	die	Pandemie	und	die	Impfungen,	die	durch	
Fakten	nicht	verändert	werden	können	(a	known	side	effect	of	the	drug)	Diese	Droge	heisst	
auch	Rapivap.			Diese	Droge	wird	in	Krankenhäsern	intravenös	gegeben,	wosie	damit	töten	
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können,	wie	mit	Remdesevir	(Midazolam)	bei	Covid.	Zu	den	Nebeneffekten	von	Paramavir	
siehe	Meoclinic.org		
Min.	29	-	The	HPAI	H5N1	causes	ATAXIA,		which	also	presents	as	zombie-like	side	effects	
including	loss	of	motor	control.	Siehe	dazu	bei	Meoclinic.org	unter	Ataxia.		Das	ist	
offensichtlich	eine	Biowaffe.	Denn	das	ist	ein		Nebeneffekt	bestimmter	Medikamente,	speziell	
von	Barbituraten,	Sedativen,	Anti-Epileptika,	Strassendrogent,	nd	bestimmte	Arten	von	
Chemotherapie.	HP	bedeutet	hoch	pathogen.		Ataxia	kann	auch	durch	Schwermetallvergiftung	
verursacht	werden,	wie	Blei	und	Quecksilber,	sowie	durch	Gifte.	Sie	haben	in	letzter	Zeit	in	
einigen	Nahrungsergänzungsmitteln	in	Amerika	Blei	gefunden,	z.B.	in	Moringa	Produkten,	Blei	
und	auch	Lösungsmittel	verrsachen	Ataxia.	Lösungsmittel	haben	sie	in	Kleidung	Bettlaken,	
Tüchern	und	Uniformen		gefunden.	Das	macht	Menschen	krank	und	verursacht	alle	möglichen	
nerologischen	Probleme.	Defizit	an	Vitamin	E	und	Vitamin	B1	und	B12	kann	auch	Ataxia	
verursachen.	Vitamin	E	schützt	die	Zellen	vor	billigen	Ölen	wie	
Rapsöl.																																																																																																																																														
-	The	plan	is	to	treat	the	masses	with	peramivir	and	CAUSE	side	effects	which	are	blamed	on	
avian	flu.	Quarantänecamps	werden	dann	zu	Todescamps																																																																																																																													
Min.	32:00	PRÄVENTION:	Das	Immunsystem	aufbauen	mit	Vitamin	B1	und	B12	und		
Vitamin	E	..	Sehr	wichtig	und	insbesondere	für	GeimpfteAnmerkung:	Kauft	das	jetzt,	denn	die	
EU	hat	ab	2024	den	Verbot	von	Vitaminen	geplant!	
Dr.	Tau	Braun,	vom	amerikanischen	Counterterrorism,	Weist	darauf	hin,	dass	der	Begriff	
Vitasmine	-	14	Impfstoffhersteller	rüsten	sich	zur		Massen	Produktion	von	Impfstoffen	für	die	
Vogelgrippe	Plandemie,	darunter	Glaxo	Smith	Kline,	Moderna,		
 - Die WHO sagt, dass sie bereits bindende Verträge dazu mit 14 Impfstoffhersatellern hat. 
- Die WHO wird die Lieferungen organisieren 
 to target poor black nations for  genocide                                                                                                                    
-	Media	narrative	being	carefully	crafted	and	pushed;	predictive	programming.	
Sie	kündigen	jetzt	schon	an,	dass	die	Vogelgrippe	viel	tödlicher	sein	werde,	als	Covid	und	dass	
der	Virus	sich	mit	Ebola	zusamnen	tun	könnte	und	zu	50%	tödlich	sein	werde,	weil	sie	
unbedingt	eine	neue	Plandemie	brauchen,	um	vom			Zusammenbruch	des	Finanzsystems	
abzulenken	
von	vitale	Amine	stammt,	die	vor	Biowaffen	schützen!		
 
Std. 1:11:11 Interview von Dr. Paul Cottrell zu geplanten Biowaffen	
Die USA betriebt seit über 10 Jahren Forschjng z Biowaffen und Schutzschilden. Aber die Schutzschilde 
funktionieren nicht gut. Deshalb schwenken sie um von mRNA Impfstoffen zu solchen mit Proteinen. Wemn  
die Menschen nicht zusammenkommen und diese Labore nicht schliessen, dann ist das der letzte Sargnagel 
für unsere zivilen Freiheiten. 
Wir werden in den Nachrichten über die Vogelgrippe hören. Test werden SARS-Cov-2 + Influenza zutage 
fördern und dann werden sie begreifen, dass eine Chimäre freigelöassen wurde. Das dauert jedoch eine 
Zeit. .   
Der 4. Biowaffencocktail ist Vogelgrippe + Inflenza 
Der 5. Biowaffencocktail ist SARS-Cov-2 mit HIV  
Ralph Baric hat rekombinierte Forschung mit Beta Viren und Influenza durchgeführt.  
Man muss sie nur zusammensetzen und frei lassen.  
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Er warnt deshalb schon seit Jahren laut, aber niemand schenkt dem Aufmerksamkeit. Er sagt seit 3 Jahren: 
Schliesst diese Labore. Gegen die Blutverjklumpungen haben wir Antikoagulantien, Problemlösungen.  
Wenn sie H5N1 die Vogelgrippe frei lassen, dann  önnen aie alle Hühner umbringen lasen, was bereits 
begonnen hat. Der Mitarbeiter eines Drchsetzung Einheit sagte ihm, das dazu ein lasiger positiver PCR-Test 
ausreicht. Das reicht aus um 10 Mio Hühner zu töten. Anschliessend wird man behaupten, das die 
Menschen dadurch bedroht sind und geimpft werden müssen und sie in den Lockdown schicken. Damit 
können sie auf einen Schlag die Nahrungsmittelversorgung und die zivile  Gesellschaft blockieren und 
umbringen. Es ist nicht nr ein biologische Problem, denn der nationale Sicherheitsstaat wächst seit 9/11 
und erodiert unsere zivilen Freiheiten ….  
Wir werden durch einen Fein in den eigenen Reihen attackiert. Das müssen wir stoppen.  
weiter .Std. 1:17:15 zum Faklen von 3 US Banken und Crediit Suisse. 
Da geht es um die Implementierung von CBDC, die  blockchain verwendet werden und die Krypto 
Währungen fallen lassen. Das wird bereits seit 2 Jahren getestet. Das sieht nach einem sozialen 
Kontrollsystem aus. Die ganzen Krypto-Münzen können nicht in Dollar gewechselt werden.  
Wenn sie das >Bankensystem zerbrechen, dann werden sie CBDC anbieten, die an bestimmte Forderungen 
wir eine Impfung oder ein Sozialkreditsysterm geknüpft werden können. D.h. sein Geld erhält man dann in 
CBDC nur dann zurück, wenn man gehorcht. Das gibt dem nationalen Sicherheitsstaat Macht.  
Wenn man eine Biowaffe loslassen will, dann bruacht man auch einen adäquates Schutzschild, der 
regelmässig einen Update erfährt. Auufgrund de3r Implementierng von AI am Arbeitsplatz kann die 
Bevölkerung als „nutzloser Esser“ angesehen und umgebracht werden.  (Genau das haben sie nach Ansicht 
von RA Reiner Fuellmich, Ernst Wolff u.a. vor.) AI wird jetzt an Arbeitsplätzen implementiert und gleichzeitig 
wird das Rentenalter angehoben. Durch SARS-Cov-2 und die „Impfungen“ wird die Lebenszeit der 
Menschen um mindesten 10 Jahre verkürzt. Je mehr AI implementiert wird, desto weniger arbeitende 
Menschen werden benötigt und es kommt zu einer Entkopplung von Kapital und Arbeit. Diese ganze 
ökonomische Theorie dreht sich um die Entkopplung von Arbeit und  Kapital. Denn dan bricht das ganze 
System zusammen. Auch Programmierer der AI und Architekten werden überflüssig werden. Die AI ist 
durch selbständiges Weiterlernen auch fähig, seinen eigenen Freak Code zu schreiben. Dann kann Skynet 
seine eigenen Code schreiben nd alle Barrieren wie „töte keine Menschen“ weglassen. (Genau das ist die 
Gefahr.)  Jede Technologie kann man zum Guten, wie zum Schlechten verwenden. Dr. Paul Cotrell denkt, 
das es zu Star Wars kommen wird und zum Krieg zwischen Menschen und dieser AI Technologie.  
Zudem drückt der Transhumanismus die Menwschen in eine Richtung selbst mehr wie ein Computer zu 
werden und Computer mensachlicher zu machen, um sie zu verschmelzen. (Anmerkung: Das wir gemäss 
Prophet Daniel nicht klappen, weil Lehm (die Menschen) und Eisen (die Technologie) nicht verschmelzen 
können.)   
Die Menschen müssen aufwachen, denn die Bedrohung ist nicht nur SARS-Cov-2 und das nicht arbeiteten 
Schutzschild, das tausende von Impf-Verletzungen verursacht, sondern es ist ein ganzes Mosaik, das dazu 
dient einen nationalen Sicherheitsstaat zu schaffen.  (Und auch das ist nur vordergründig, denn hinter 
seiner Fassade sitzen Oligarchen und wenige superreiche Familien.) Je elektronischer dieser wird, desto 
weniger Menschen benötigen sie.  
Fazit: Wenn die Menschen das Biowaffenprogramm der USA nicht schliessen, dann wird es für uns alle 
eine existentielle Gefahr sein, wenn sie den 5. Cocktail freisetzen, weil das durch die Luft verbreitetes HIV 
sein wird und die Menschen extrem ängstlich machen wird und die Gesellschaft mit social distancing etc. 
zerstören wird, und vor allem das Leben unserer Kinder betreffen wird. Da ist eine Macht, die die 
Menschen voneinander trennen will. Die Menschen müssen jedoch zusammen kommen und gemeinsam 
die Schliessung der Biowaffen Labore und ihrer Programme durchsetzen.  
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Die Mainstream Medien und die Biden Administration decken die Biowaffen. Biden’s Familie ist in das 
Biowaffenprogramm in der Ukraine involviert. Der Kampf gegen Russland dient dem Schutz dieses 
Biowaffenprogramms. Darin involviert sind der Tiefenstaat,die CIA, Universitäten und die Medien. Diese 
versuchen diejenigen, die die Wahrheit sagen und davor warnen zum Schweigen zu bringen. Wenn Fauci’s 
Spezial Biowaffe losgelassen wird, dann kann das unser aller Tod sein. Denn der Virus enthält verschiedene 
Proteine, die den epigenetischen Code Infiszierter verändern können und Tumor Suppressoren und 
Onkogene an- und abschalten können und Krebs beginnen können. Das kann auf zwei Weisen passieren: 
durch mRNA Impfstoffe und durch den Virus, der eine Ladung von 30‘000 Nukleotiden hat.  Die S1 
Subeinheit hat 2‘000 Nukleotide. Wenn diese  in eine Körperregion mit unterdrücktem Tumorsuppresor-
Gen gelangen, dann können sie Krebs auslösen. Der Virus und die mRNA Impfung können Krebs auslösen. 
Das ist auch die Ursache für den Beginn von Leukämie. Krebs entwickelt sich dadurch viel Schneller. 
(Deshalb wird von Turbo-Krebs gesprochen). Auch Blutkrebs hat seither zugenommen. Das ist auf die 
Integration in das Genom und auf die Veränderung der Epigenetik zurückzuführen.  
Antikrebs Lebensmittel, Gewürze, Tees (Artemisia annua) und ein Anti-Krebs-Lebensstil und ein 
Lebensstil, der die Reparatur von Chromosoemn unterstützt, sind deshalb sehr wichtig.   
Webpage von Dr. Paul Cottrell 
Es wird ein weiteres >Interview mit ihm geben, wo er auf die Mechanismen von Krebs eingeht.  
 
                        
6)	Faucis	Vogelgrippe:	Niemand	bemerkt	die	nächste	Pandemie	(LionMedia	05.04.23)	

https://odysee.com/@K%C3%B6lnerKarneval:c/Faucis-Vogelgrippe-neimand-bemerkt-die-
n%C3%A4chste-Pandemie:b	

Dauer: Min. 11:37	
Während	die	Welt	gebannt	auf	Trumps	mögliche	Verhaftung	schaut,	breitet	sich	weltweit	die	
H5N1-Vogelgrippe	aus,	die	dem	Coronavirus	ähnelt.	Meine	Recherchen	zeigen,	dass	Dr.	Fauci	
im	Jahr	2019	die	Entwicklung	einer	tödlicheren	Vogelgrippe	finanziert	hat,	die	nun	auf	die	
Welt	losgelassen	worden	sein	könnte…								
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3.	Test	der	Risikofaktoren		
1)	Video:	Synergistic	Damage:	COVID	Jab	and	5G	Injury	–	Dr.	Lee	Vliet	+	Dr.		Pete	
Chambers	16.10.2022		
https://www.americaoutloud.com/synergistic-damage-covid-jab-and-5g-injury/		
Dauer:	Min.	58:32	
Zusammenfassende	Übersetzung	des	Wichtigsten	ins	Deutsche.	
Typische	Schäden	des	Zusammenspiels	der	Spritze	gegen	Covid	und	der	sehr	schnell	gepulsten	
elektromagetischen	Strahlung	von	5	sind	
• Effekte auf das Blut, die zu Micro Blutverklumpungen führen 
• Schädigung des Herzens, Myokarditis, Perikarditis, und Risiko von Herzinfarkt 
• Schädigung des Gehirns, Müdigkeit und viele neurologische 

Schäden                                                                                                                                                                                                   
• Beeiträchtigung der Sauerstoffaufahme in den Zellen und des Calzium Ionen Flusses 
• Störung des Immunsystems  
Achtet	auf	Kopfschmerzen,	Müdigkeit,	Schwierigkeiten	sich	zu	konzentrieren.		
Den	grössten	Schaden	erleiden	Kinder	in	der	Schule	und	Personal	in		Unternehmen,		die	den	ganzen	
Tag	Masken	tragen	müssen,	die	den	Sauerstoff	rauben		und	das	Kohlendioxid	in	ihrem	Körper	erhöhen.	
Wenn	sich	auf	dem	Dach	oder	in	der	nähe	ei	5GTurm	efindet	und	die	Kinder	den	ganzen	Tag	ein	5G	
Smartphone	bei	sich	tragen		müssen,	dann	ist	der	Gesundheits-Schaden	maximal.	
Geht	auf	die	Webpafe	www.TruthForHealth.org		und	seht	den	Vaccine	Injury	Treatment	Guide	–	Your	
Roadmap	to	Recovery,	The	Early	COVID	HOME	Treatment	Guide,	FACT	SHEET	on	Steps	to	Take	Before	
Hospitalization,	and	the	Criminal	Complaint	template	to	take	legal	action	yourself	against	these	
institutions	unlawfully	mandating	the	experimental	shots	and	boosters.	
Empfohlene	Tests	zu	Risikofaktoren,	bevor	Gesundheits-Schäden	auftreten	
• Bluttests oder reaktive Proteine zu Entzündungsmarkern wie D-DimerTest, Fibrinogen, Triponin, 

Ferritin beim Hausarzt  durchführen lassen. 
Das Minimum ist ein D-Dimer-Test, den auch Dr. Wolfgang Wodarg vom Corona Ausschuss  empfohlen 
hat. Dr. Charles Hoffe in Kanada hat den D-Dimer Test präsentiert, der ein sensitiver Test zu 
Blutverklumpungen ist, die bei SARS-Cov2 Infektionen und bei Personen mit Impfung  gegen Covid und  
Impfschäden vermehrt auftreten und sich zu 60-80% im D-Dimer Test zeigen. Es gibt keinen klinischen 
Test, der das Spike Protein zeigt. 
Ein Pulsoximeter kaufen und regelmässig oder zumindest, wenn man  sich nicht  gut fühlt, den 
Sauerstoffgehalt im Blut messen. 

• subtilere und speziellere Entzündungsmarker testen 
• Veränderungen der Leberfunktionen testen 
• Veränderungen im Glukose-Insulin-Weg, die ein Entzündungsindikator sind, testen 
• Untersuchung neurologischer Symptome mittels bIldgebender Verfahren wie  MRI Protokoll und  CT 

Protokolle, um Einflüsse auf  das  Gehirn und Schäden im Gehirn zu erfassen und einschätzen zu können 
• Bildgebende Verfahren zu Microembolien in den Lungen 
• Dr. Peter McCullough hat ein MRI Protokoll zu Schäden am Herzen entwickelt 
• Sie hat mit Radiologen zu Verfahren zur Erfassung von Schäden an  den Testis,  an den Ovarien  und im 

Darm gesprochen.  Man  kann diese durch Cluster von Symptomen erfassen. 
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Behandlungsmöglichkeiten (Min. 51:50) hier nur sehr kurz 	
• Dr. Lee Vliet verwendet dieselben Mittel wie bei Entzündungen und Blutverklumpungen bei Covid und 

anderen viralen Infektionen und Autoimmunerkrankungen, wozu es viele Mittel gibt, wie 
Corticosteroide, Hydroxichloroquin (und Zink), und andere (Ivermectin) sowie Antikoagulantien. 

• Mittel zur Verbesserung der zellulären Oxygenierung   =Sauerstoffsättigung , um den oxidativen  Stress 
zu überwinden, z.b. Ozontherapie 

• Es gibt auch Möglichkeiten, um die neurologischen  Symptome zu verbessern 
All das muss für die individuelle Person  massgeschneidert werden. 
Diese beiden Ärzte sind strikt gegen die Einmischung von medizinisch ungebildeten Menschen  wie 
Politikern und Bürokraten mit Mandaten in den Bereich der Humanmedizin, denn da haben diese nichts 
verloren. Sie ermutigen dazu in der eigenen  Gemeinde  aktiv zu werden, andere aufzuklären, und 
Familienmitglieder, Nachbarn,  die Kinder + die Freiheit  zu verteidigen.  

 
 

2)	Took	The	Jab	Yet	?	Here's	Several	Reasons	You	Haven't	Died	Yet	From	The	Vaccine…	
19.12.2022	
https://www.bitchute.com/video/3QI1GdDHk1GL/ 
Dauer: Min. 2:00 
Empfohlene Tests der Risikofaktoren 

• D-Dimer Test zur Gefahr von Blutverklumpungen 
• Troponin-Gehalt untersuchen zur Gefahr von Myocarditis. 

Wer das nicht tut, der kann in 2-5 Jahren tot sein.  

 

3)	A	Message	to	the	Jabbed	by	Dr.	Vernon	Coleman	3.3.2023	–	mit	Tips	für	Geimpfte	
https://www.bitchute.com/video/foWitK00vSMM/		
Dauer:	Min.	12:51	
Die	Covid-Spritze	ist	das	giftigste	pharmazeutische	Produkt,	das	jemals	produziert	wurde.	Keine	Droge	
in	der	Geschichte	hat	jemals	so	viele	Tote	und	Verletzte	produziert.	Die	Ärzte,	die	geimpft	haben,	
wussten,	dass	diese	Spritze	tödlich	ist.	Diejenigen,	die	die	Wahrheit	aufgedeckt	und	gewarnt	haben,	
wurden	dafür	kriminalisiert	und	ausgegrenzt	und	ihre	Video	Kanäle	wurden	gelöscht.	
Tips	für	Geimpfte	(Min.	9:36	ff.)	

1. Das Immunsystem aufbauen, um sich gegen Infektionen zu schützen. Für praktische Tips siehe sein 
Buch „Superbody“ 

2. Anstrengende Aktivitäten vermeiden, die das Herz beanspruchen. Siehe die super fitten, geimpften 
Athleten, die plötzlich tot umfielen. 

3. Vermeidung von exzessivem Stress, weil dieser das Herz beansprucht. 
4. Lasst euer Herz untersuchen, um eventuellen Schaden durch die Covid-Spritze festzustellen 

(Untersuchung des Troponingehalts) 
5. Untersuchung des Blutzuckers und des Glukose Spiegels 
6. Untersuchung des Blutes auf Risikofaktoren zu Blutverklumpungen (mindestens ab und zu einen D-

Dimer-Test machen)                                                                                                
7. Untersuchung der Nieren  

Mediziner haben die Covid-Spritzen verabreicht und sind nun zur Hilfe verpflichtet.  
Für weitere Informationen siehe seine Webpage: www.vernoncoleman.org  
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4)	Living	Parasite	Common	To	South	America	Found	In	Pfizer	Vaccine	12/2021	
https://www.brighteon.com/684f3158-3af6-4a03-b7c4-bf9a6b48a8b8	
Dauer:	Min.	16:14		
In	Covid	Spritzen	von	Pfizer	wurden	Trypanosoma	cruzici	gefunden.	Das	sind	Parasiten,	die	zur	Chagas	
Krankheit	führen.	Die	Chaga	Myopathie	schädigt	das	Herz	und	führt	zu	Herzversagen.		
Test mittels	

• Microhematrocrit Konzentration 
• Xenodiagnose 
• ECG Echocardiographie 

Weiter Min. 8:40	
Chat link: https://t.me/CovidVaccineVictimsChat 	
https://t.me/covidvaccinevictims			
																																																																																																																																																																														
Anmerkung:	Gegen	Parasiten	wird	CDL	Chlordioxid		nach	Dr.	Andreas	Kalcker	empfohlen.	Siehe	unter	
Entgifdtung	
	
 
5)	Online	Symposium	Teil	3	–	Wie	können	wir	Geimpften	oder	durch	die	Impfung	zu	Schaden	
gekommenen	Menschen	in	medizinisch-therapeutischer	Hinsicht	helfen?	28.2.2023																																																																																																																																																																																		

Deutsch: https://rumble.com/v2c5ece-online-symposium-3.-teil-impfschden.html?mref=u341p&mc=3w4tp 

Dauer: Std. 2:22:51 
Symposium der MWGFD Mediziner und Wissenschaftler für Grundrechte, Freiheit und Demokratie 
Moderator: Dr. Romald Weikl 
Am 28. Februar 2023 hat das große MWGFD-Online-Symposium zum Thema „Genbasierte „Impfstoffe“ – 
das Pharma-Verbrechen des Jahrhunderts?“ mit 22 Experten stattgefunden.  
In Teil 3 kommen sieben Experten zu Wort, die sich mit der Diagnostik der „Impf“schäden beziehungsweise 
mit therapeutischen Möglichkeiten beschäftigen, die den „Impf“geschädigten helfen können. 
Vielversprechende Behandlungs-ansätze reichen von der Schulmedizin über die Mikronährstofftherapie und 
naturheilkundlichen Verfahren bis hin zu einem ganzheitlichen Therapieansatz, der auch die 
Informationsmedizin mit einschließt. Erste Erfolge bei der Behandlung von „Impf“schäden aufgrund von 
mRNA-Vakzinen stimmen zuversichtlich und deuten an, dass uns möglicherweise ein Paradigmenwechsel in 
der Medizin bevorsteht. 
 

a)	Roswita	Eder	-	Telefonische	Vermittlungszentrale	‘Hilfe	nach	Impfschäden’	–	Erfahrungsbericht	
einer	Telefonistin”	(TC	0:00:22	–	0:17:00)	
Zu Beginn schildert die Heilpraktikerin Roswitha Eder, die seit zwei Jahren als Telefonistin für MWGFD 
arbeitet, welche Schicksale ihr seither täglich zugetragen werden. Sie erzählt sehr bewegt, wie groß die Not 
der Menschen ist, die einen „Impf“schaden erlitten haben oder einen nahen Angehörigen aufgrund der 
mRNA-Impfung verloren haben und welche Odyssee diese durchlaufen auf der Suche nach Hilfe. Die 
telefonische Vermittlungszentrale hat zum Ziel, „Impf“geschädigte mit Ärzten oder Therapeuten zu 
vernetzen, die den Betroffenen Glauben schenken und ihnen helfen wollen. 
Beklagt werden Dauerschmerzen, Stigmatisierung als psychisch Kranke, Ausschluss aus der eigenen Familie 
wenn Covid-Geimpfte krank und arbeitslos werden, ist nicht selten, die letzten Ersparnissew werden für alle 
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möglichen Therapien ausgegeben und die Menschen sind deshalb Pleite, Ungeimpfte zeigen nach losem 
Kontakt mit Geimpften mehr oder weniger starke Krankheitszeichen auf, bis hin zu bösartigen Tumoren  
aufgrund Shedding (Übertragung durch die Luft), sogar Anfragen von Geimpften nach gespendeten Organen 
von Ungeimpften, Probleme mit Blutspenden. Es ist beschämend, wie die Gesellschaft, die Ärzte und 
Therapeuten den Kranken psychische Krankheit und Einbildungen einreden wollen. Der Umgang mit 
Impfgeschädigten ist grauenvoll. Sie hat noch nie so viel Verzweiflung bei Betroffenen erlebt, und nicht 
einmal bei Kriegsflüchtlingen. (Ausgrenzung und nicht ernst genommen werden ist viel schlimmer!) Einige 
Impfgeschädigte haben Todesangst.  
Anrufer sind Familienangehörige und Freunde der Betroffenen.  
Sie fordert dazu auf: Organisiert euch! Betroffene sollten sich einer regionalen Selbsthilfegruppe 
anschliessen. Die MWGFD hat Listen mit regionalen Gruppen. Und bei der Therapeten Vermittlung anrufen, 
um weitere Hilfe zu erhalten. 

	
b)	Prof.	Dr.	Martin	Haditsch	-	Welche	Laborparameter	für	die	Diagnostik	von	Impfschäden?	(TC	
0:17:00	–	0:39:00)	–	Text	-	WICHTIG																																																															-	
Prof. Dr. Martin Haditsch, der sich unter anderem auf Mikrobiologie, Virologie und Infektiologie spezialisiert 
hat, und den Film „Corona, auf der Suche nach der Wahrheit“ gedreht hat, geht in medias res: Sehr 
detailliert und anschaulich erläutert er, welche Laborparameter und Hinweise in der Anamnese zur 
Diagnostik bei mutmaßlichen „Impf“schäden herangezogen werden können.  
Auffällig ist, dass bei den Geschädigten nach mRNA-„Impfung“ nicht nur latent vorhandene oder bereits 
bestehende Erkrankungen einen fulminanten Verlauf nehmen können, sondern dass Erkrankungen 
auftreten, die entweder völlig untypisch für das Alter und den Gesundheitszustand des Geimpften oder 
bislang noch nie im Zusammenhang mit Immunisierungen aufgetreten seien. Die Forschung über die 
Auswirkungen der „Spikung“ auf den Körper stehe noch am Anfang, die bisherigen Beobachtungen und 
Erkenntnisse seien jedoch eindeutig. 
Vortrag: 
Viele Krankheitszeichen sind uncharakteristisch. Schädigungen haben eine hohe Variabilität hinsichtlich 
zeitlichem Auftreten, Intensität, Dauer, Variabilität und betroffenen Organen. Wichtig ist zu unterscheiden 
zwischen A) Infektion durch SARS-Cov2 (Covid-19) inkl. Long Covid und B) „Kollateralschaden“ durch 
Coronamassnahmen: 1) durch mangelnden Versorgung, 2) durch nicht pharmazeutische Interventionen, 3) 
durch medizinische Interventionen wie der „Impfung“ (Spike-Stoffe etc.) 
Min. 22:10 Der Pfizer Skandal. Gemäss den Daten hätte Pfizer die „Impfung“ so(POTS)fort stoppen sollen. 
Pfizer wollte den Skandal vertuschen und die Daten erst in 75 Jahren herausrücken. Durch den Freedom of 
Information Act wurde Pfizer jedoch gezwungen, die Daten schon jetzt herauszurücken.  
Min. 22:37 Nebenwirkungen der Covid-Spritze:  

• Frauen sind häufiger betroffen (2/3), als Männer (1/3) mit neuen Krankheiten, als auf erneutem 
Auftreten bekannter Krankheiten (Gürtelrose, Turbokrebs). 

• Analyse von 2400 Peer reviewed papers zeigt, dass alle Organsysteme durch Spike Stoffe betrofen 
sein können. Häufig sind es Schädigungen, die über das Endothel gehen. Alle Gefässe sind mit 
Endothel ausgekleidet. 

Das Unterschungsprofil muss deshalb auf die betroffenen Organe abgestimmt sein:  
• Herz-Kreislauf: Myocarditis, Pericarditis, Stresscardiomyopathie (contraction band necrosis), 

Takosubo-Cardiomyopathie (broken heart syndrome), akutes Coronarsyndrom, Hypertonie, 
posturales orthostatisches Tachycardiesyndrom (POTS), Myocardinfarkt 

• Gefässe ... 
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• Immunsystem … 
• Gynäkologie Geburtshilfe … 
• Nervensystem mit Auge und Ohr: .u.a. generalisierte neurologische Symptome (brain fog, kognitive 

Defizite, Gedächtnisverlust, Depressionen, Panikattacken, Tinnitus, Migräne, Krampfanfälle, 
Makuladegeneration.    

• Haut: Hautausschlag ... 
• allgemeine Entzündungen           

Min. 24:55 Neue Krankheiten mit überschiessender Immunreaktion:  
• ADE überschiessende Immunreaktion (antibody dependent enhancement,  
• VITT impfbedingte Gerinselbildung mit gleichzeitiger Blutungsneigung,  
• V-AIDS impfbedingte SAbwehrschwäche,  
• SADS plötzliocher Erwachsenentod 

Min. 25:29 Gemeldete Zahlen 
• Über 1500 Sportler sind plötzlich gestorbene, davon 29 / Jahr in Europa = sprunghaft angestiegen 
• bis 2020 gem. ICD 9 Fälle, 2021 über 500 Fälle 
• mögliche Ursache Myocarditis: Häufigkeit in Basel 2,8%, in Thailand 2,3% 
• in Deutschland bei Spikung von 50% = 40 Mio, bei 2% potentiell Betroffene = 800‘000 Personen 
• in UK durch NHS geschätzt 423‘337 Tote durch das Spiken (bei 2110 dadurch Geretteten) 

Gesamtsterblichkeit 8,2 pro 100‘000 Einwohner 
• in USA gemäss Dr. Thorp:  

Totgeburten bis 2020 = 6/1000, jetzt 29,7/1000, in Kanada 160/1000 
Studie bei Schwangeren zeigt 8x höheren Abgangs- und 3 Mal höhere Totgeburtsrate 

• Globale Übersterblichkeit 5,5 Mio 
Min. 27:48 Welche Laborwerte sollten bestimmt werden?  

• Anforderungen an die Labordiagnostik: Klärung Zusammenhang mit Corona, Abgrenzung Long 
Covid vs. PostVAC, Monitoring, belastbare Fakten für Gerichtsverfahren, Juristen werden eine 
grosse Rolle spielen bei der Aufarbeitung 
zuverlässige Zuordnung ermöglichen, etwaige Organbeteiligung identifizieren 
Die Labordiagnostik muss ausreichend empfindlich und ausreichend genau sein, einfach, für 
alltägliche Routine geeignet = so viele Testparameter wie nötig, so wenig wie möglich 

• Arbeitsentwurf Unterschungsprofil 1: obligatoisch; Parameter und Begründung 
BB Diff.: allg orientierender Basisparameter = Organfunktion Leber, Niere, Schilddrüse, Nebenniere 
D-Dimere: Mikro-Thromben 
CRP: Entzündungsmarker 
Troponin: Herzschädigung 
morgendliches Cortisol: autoimmnolog NNR-Insuffizienz 
TSH : Schilddrüsenbeteiligung?  
Homocystein: Risikofaktor Auge, Hirn, Gefässe 
HbA1C: Spike induzierter Diabetes mellitus  
Serologie: Herpesviren etc.: Reaktivierung (VAIDS?)  
Serologie Mikroplasmen: Co-Infektion 
Vitamine D, B12, Folsäure: Vitaminmangel                                                                                                         
Was davon wichtig ist, wird ein Ärzteteam noch klären 
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• Arbeitsentwurf Unterschungsprofil 2: optionale Zusatzuntersuchungen  (Min. 32:50) 

bei allergischer Disposition ... 
bei Thrombose / Lungenembolie ... 

• Arbeitsentwurf Unterschungsprofil 3: verfügbar 
Möglichkeiten bei Biopsie 
bei Antigennachweis im Blut: mittels ELISA Test (rel. kostengünstig und für Massen geeignet) 
alles negativ = kein Spike,  
Spike POS + Nucleokapsid POS = Folge der Infektion SARS-Cov2 
Spike POS + Nucleokapsid NEG = Folge des Spikens 
Es gibt derzeit weltweit keine zugelassene Routinetestung für das Blut, denn hier geht es um 
Nachweise im Blut in der Grösse von Pentogramm = 1 Tausendstel Mikrogramm mg 

• Arbeitsentwurf Unterschungsprofil 4: die offen sind und in der Literatur immer wieder vorkommen 
von FLCCC in den USA empfohlen: 
Magnesium: als Routineparameter 
Serologie: Borrelien, Bartonella, Babesia : bei schlechtem Ansprechen auf Therapie 
24-h-Harn-N-Methylhistamin: bei MCAS (Mastzellenaktivierungssyndrom) 
weitere Parameter, die keine klinische Relevanz haben und nur zu Kosten führen und die er deshalb 
ausschliessen würde 

Min. 37:13 Probleme und Lösungsansätze 
• kein offizielles Testprofil vorhanden:.Das sollte eine interdisziplinäre  Expertengruppe als Leitlinie 

erstellen. Nicht nur Laboremediziner oder Mikrobiologen, sondern auch die Organleute integrieren. 
• kein etablierter Test auf AG im Blut vorhanden: Test zur Validierung der Produkte, die derzeit „for 

research only“ zugelassen sind, um einen ausreichen aussagekräftigen Test zu bekommen 
                                                                                                      

c)	Dr.	med.	Walter	Weber	-	Welche	therapeutischen	Möglichkeiten	zur	Behandlung	von	
„Impf“schäden	haben	sich	bisher	bewährt?		(0:39:00	–	0:51:00)	–	Text	–	W	I	C	H	T	I	G																																																																																																																																																															
Dr. med. Walter Weber, Internist, Onkologe, Hamburg, Mitbegründer der Ärzte für Aufklärung wendet sich 
den Auswirkungen der Spikeproteine zu und berichtet von seinen Erfahrungen aus der Praxis. Die Vielfalt 
der Symptome, die nach Verabreichung von mRNA-Vakzinen zu beobachten ist, ist verwirrend, bisher 
bekannte diagnostische Möglichkeiten seien oft wenig zielführend. Allerdings hat er beobachtet, dass eine 
bestimmte Kombination von Wirkstoffen, die in der Apotheke für etwa 30 Euro freiverkäuflich zu erwerben 
sei, als Basistherapie bei Impfnebenwirkungen in vielen Fällen erfreuliche Erfolge erziele. Seine 
Erläuterungen geben Grund zur Hoffnung, dass mit einem individuellen Therapieansatz den Geimpften 
geholfen werden kann.    
Vortrag                                                      
• Die Spike Proteine bleiben nicht am Impfort, sondern sind in allen Organen nachweisbar 
• Zudem sind Lipid Nanopartikel in allen Organen nachweisbar (= das, worauf Karen Kingston hinweist) 
• Die Spike Proteine docken an den ACE Rezeptoren der Blutgefässe an und können Bltngen Thrombosen 

usw hervorrufen, verursachen häufig einen Anstieg des Bltdrcks, Bltdruckkrisen. 
• Da Spike Proteine in alle Organe gehen können, entsteht häufig ein diffuses und verwirrendes 

Symptombild, das Mediziner bisher noch nicht kennen und woran sie sich erst gewöhnen müssen, 
• Der genaue Nachweis des Impfschadens ist über Antikörper Konstellationen bis zur Detektierung des 

genauen Impfstoffes sehr aufwendig und teuer.  
• Weniger aufwendig ist der Nachweis, ob es sich um eine Impfung oder um einen Zustand nach Infektion 

handelt.  
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• Es sollte nur jemand die Antikörper Test machen, der etwas davon versteht und sich in der 

Differentialdiagnostik auskennt.       
• Ein weiterer Aspekt für die Symptombildung ist die Neurotoxizität der Spike Proteine, was zu Paräsien, 

Taubheit, Beklemmungsgefühl und Todesängsten führen kann. Das führt zu Bildern, die die Ärzte nicht 
deuten können und die Patienten dann in die Psycho-Ecke schieben (völlig kontraproduktiv) . Wenn ein 
Arzt nicht versteht, was abläuft, dann reagiert er entweder mit „Sie haben nichts“ oder mit „Sie bilden 
sich das nur ein“ oder mit „Gehen Sie Mal zum Psychiater“.  Es gibt sogar Impfopfer, die für 4 Wochen in 
die geschlossene Psychiatrie eingewiesen wurden. Dazu muss ein deutscher Richter innert 24 Std. 
kommen und das anordnen. Das sind furchtbare Schicksale. 

• Die Lipid Nanopartikel wirken möglicherweise in Verbindung mit der elektromagnetischen Strahlung 
von 5G. Sein schweizer Frend hat ihm einiges berichtet, was da auf uns zukommt.                                                                                                                                           

Weiter Min. 44  Beim Auftreten von neurologischen Herz- und Gerinnungsproblemen ist eine sofortige 
Abklärung durch einen Facharzt wichtig, weil hier Lebensgefahr besteht. Die Tatsache, dass dies nicht ernst 
genommen wird, zeigen die vielen häufigen Todesfälle, die z.T. behebbar gewesen wären, wenn man damit 
ordentlich umgegangen wäre. 
Min. 44:58 Bei der Therapie ist ihm ganz wichtig, möglichst einfach, kostengünstig und zeitgünstig 
vorzugehen.  
• Wichtig ist, dass der Patient Ruhe hat und für Stresssituationen genügend Vitamin D3 + K2, C, Zink hat. 
• Als medikamentöse Massnahme hat sich bewährt: .                                               ……. 

• Ambroxol 75 mg Retard Kapseln ist sehr wirksam, denn es verhindert das Andocken der Spike 
Proteine an die ACE Rezeptore und vertreibt das Spike wieder von den Rezeptoren. DaS IST BEI 
Ärzten und Apothekern wenig bekannt. Sie kennen nur Mucosol als Bronchitismittel. Ambroxol ist 
sehr wirksam um Spike Proteine unschädlich zu machen. 
(Anmerkung: Dr. Ardis weist darauf hin, dass das Andocken des Spike Proteins an ACE Rezeptoren 
auch durch Nikotin gehemmt wird, weshalb er das Kauen von Nikotinkaugummis empfiehlt.) 

• ACC Brausetabletten 600, denn ACC ist die Vorstufe von Glutathion, dem stärksten Antioxidans, das 
wir haben.                                                                                                                                                                         

• Zystrose von Dr. Pandalis, das eine ähnliche Wirkung auf Spike Proteine hat wie Ambroxol.  
• Kiefernnadeltee wegen dem Inhaltsstoff Suramin  (Anmerkung: Die Biochemikerin Dr. Judy Mikovits 

nennt Suramin als  Antidot. Suramin ist auch in Fenchelsamen und Sternanis enthalten; für Tee.)                                                                                           
Das ist alles rezeptfrei, nebenwirkungsarm und kostet nur um die 30 Euro. 
Er empfiehlt seinen Patienten das eine Woche lang einzunehmen und sich dann wieder zu melen  
Ca. 70 % seiner Patienten berichten nach einer Woche positive Effekte.  

• Die anderen muss er sich intensiver ansehen und empfiehlt dann die Gabe einer hohen Dosis Vitamin C 
ab 30 g aufwärts von der Firma Pascoli, die als einzige hochdosiertes Vitamin C 7,5 g herstellen und auch 
wissen, welche Ärzte und Heilpraktiker Vitamin C in dieser hohen Dosierung geben. (Anmerkung: In den 
USA wird deshalb auch oft Vitamin C als IV = intravenös verwendet.).           

• Eine weitere Behandlung, jedoch schon im hochpreisigen Rahmen, ist die Immunafferese, die störende 
Antikörper entfernen kann, was zu einer raschen Symptomlinderng führt. Abewr hier ist man schnell im 
Kostenbereich von einigen Tausend Euro, ohne zu wissen, ob die Krankenkasse das übernimmt. 

• Der Einsatz von Chlordioxid (CDL 0,3%) ist für Ärzte in Deutschland problematisch, weil das nicht für den 
Einsatz bei Menschen zugelassen ist. Ärzte begeben sich damit in eine nicht ungefährliche Grauzone.  
(Anmerkung: CDL 0,3 % wird von sehr vielen nicht deutschen Ärzten und Praktikern als sehr effektiv 
empfohlen. Zur eigenen Herstellung und zur Anwendung siehe auf Odysee, Kanal Dr. Andreas Kalcker 
(Biophysiker), das AI-Protokoll für Covid-Geimpfte. CDL wird auch allen nicht Geimpften empfohlen, weil 
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es antiparasitisch wirkt und die Nanotech zerstört, und weil die Covid-Spritze eine bio-synthetische 
Nanotech parasitische Biowaffe ist. Zu letzterem siehe die von der Biotech Analystin Karen Kingston 
aufgedeckten Patente von Pfizer und Moderna, die das belegen; in Teil 2 dieser Recherche.)   

• Die einfachste Behandlungsmöglichkeit ist 4 Wochen Fasten und die tägliche Einnahme von 
Broccolisprossen (= Antikrebswirkung). Der Heilpraktiker Maco Frobetz sagt, dass er damit alle 
Impfnebenwirkungen beseitigt hat.                                                                                                                

• Eine sehr guter Zusammenstellung von Diagnostik, Prophylaxe, Therapie, enzyklopädisch aufgelistet 
findet man bei Florian Schilling im PDF PostVakzin-Syndrom . Da kann man sich enzyklopädisch 
informieren, was überhaupt alles möglich ist.        

Es hat sich für den o.g. einfachen Weg entschieden, weil er damit vielen Menschen kostengünstig helfen 
konnte.                                                                                                                                                                            
                                                                                                                

d)	Kristina	Wolff,	Heilpraktikerin	-	Grundlegende	Ansätze	bei	Post-Vac	aus	naturheilkundlicher	
und	ganzheitlicher	Sicht	(TC	0:51:06	–	1:06:00)	
https://rumble.com/v2c5ece-online-symposium-3.-teil-impfschden.html?mref=u341p&mc=3w4tp 
Mit einem ganzheitlichen Ansatz hinsichtlich Diagnostik und Therapie des Post-Vac-Syndroms öffnet die 
Heilpraktikerin Kristina Wolff den Blick für einen Paradigmenwechsel in der Medizin. Sie erläutert 
anschaulich das Zusammenwirken von Körper, Geist und Seele, das einen Heilungsprozess erst möglich 
macht, und gibt Einblicke in die Naturheilpraxis, welche therapeutischen Verfahren sich zur Behandlung von 
überschießenden Immunreaktionen, Entzündungsprozessen sowie zur Verbesserung der 
Regulationsfähigkeit des Organismus bewährt haben. 
Ihre Empfehlungen decken sich teilweise mit Empfehlungen der Ärzte des World Health Council (WHC). 
Die Verwendung des Begriffs Ausleitung stösst jedoch auf. Was soll man wie ausleiten? (Das hätte sie 
besser erklären sollen, denn nur die Verwendung des Schlagwortes ist nutzlos.) 
 

e)	Prof.	lrike	Kämmerer,	Humanbiologin	-	Ketogene	Ernährung	als	eine	Möglichkeit	der	
Selbsthilfe	(TC	1:07:30	–	0:39:00)	
https://rumble.com/v2c5ece-online-symposium-3.-teil-impfschden.html?mref=u341p&mc=3w4tp 
Die Humanbiologin Ulrike Kämmerer verdeutlicht die Auswirkungen der Ernährung auf den Stoffwechsel 
und wie Entzündungsprozesse allein durch die Art und Qualität unserer Nahrung beeinflusst werden 
können. Im Speziellen erläutert sie die gesundheitsfördernden Eigenschaften der ketogenen, sprich 
fettreichen und kohlehydratarmen, Ernährung. Die ketogene Kost kann bei entzündliche Erkrankungen und 
Veränderungen im Gehirn und Nervensystem bereits nach wenigen Tagen deutliche Verbesserungen 
erzielen. Die Schilderungen der Wissenschaftlerin stimmen zuversichtlich, schon allein deshalb, da ihre 
Erkenntnisse praktische Hilfe zur Selbsthilfe geben. 
Vortrag 
Ketogene Ernährung knüpft an die Erfahrung an, dass Heil-Fasten ein sehr effektives Mittel ist. Aber 4 
Wochen halten viele Leute nicht durch. Deshalb stellt sie die ketogne Ernährung vor, die unbegrenzt 
machbar ist, weil sie den Körper weiterhin mit Nährstoffen und Energie versorgt.  
Std. 1:09:13 Definition einer ketogenen Ernährung: sehr fettreich, stark kohlehydratlimitiert, protein- und 
kalorienbilanzierte Ernährungsform, die den Hungerstoffwechsel (Heilfasten) imitiert und zum Auftreten 
von Ketogenkörpern in Serum und Blut führt. Ketose ist eigentlich unser Urstoffwechselzustand.  Ketose 
hungert die amok laufenden Entzündung NLRP3 aus. Das ist schon länger bekannt. Das Spike Protein führt 
genau zu dieser Entzündungsreaktion mit dem Inflammosom NLRP3, das ein Multiproteinkomplex ist. 
Menschen mit viel Spike Proteinen sind davon besonders schwer betroffen, weil das die ganzen 
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Entzündungsreaktionen bei Postvac und bei überschiessenden Immunreaktionen anregt. Das kann man gut 
durch eine Ketose reduzieren.   
Std. 1:12:10 Grundlagen der Ketogenen Diät:  
• namensgebend für die Ketose im Körper sind 3 chem. Verbindungen im Blut/Urin: Aceton – Nachweis 

mit Urinstix, Acetonacetat – Nachweis mit rinstix, Hydroxybtyrat – Nachweis mit Diät, da kein Keton. 
Wenn man fastet, dann entstehen im Körper Ketonkörper. Erst geht’s einem dabei schlecht und 
irgendwann richtig gut und dann riecht man auch nach Aceton, das abgeatmet wird. Die anderen beiden 
fluten den Körper und sind physiologisch verwertbar.  

• Ketonkörper bildet die Leber, wenn keine Kohlehydrate zur Verfügung stehen. Sie versorgen das Gehirn 
alternativ mit Fettsäuren, wo es problemlos oxidiert werden kann. Ketone entstehen durch Essen von 
Fetten und wenn der Körper Fett in die 3 Fettsäuren abbaut. Krzzeitiges Fasten führt nr zum Abbau von 
Eiweiss und das wollen wir nicht. Viele Studien belegen den Effekt und dass bereits nach 2 Tagen die 
Ketonkörper im Körper ansteigen nd sich der Zucker im Hirnstoffwechsel reduziert. Wenn der Körper gut 
mit Ketonen versorgt ist, dann entsteht das Fastenhoch, das einen sehr positiven Einfluss auf 
neurodegenerative Erkrankungen, Demenz und Alzheimer hat. Deshalb wirkt sich Fasten auch positiv auf 
Gehirnnebel durch die Covid-Spritze aus.  

Std. 1:15:18 Grundlagen der Ketogenen Diät:  Wichtige Tabelle für Berechnungen, was man essen kann 
• Die klassissche ketogene Diät kommt aus der Epilepsietherapie          
• Die entscheidende Diätform enthält mittelkettige Triglyzeride (MCT) 

Vorkommen: natürliches Vorkommen in Kokosöl, Palmkernöl; bis 10% in Butter bei Weidehaltung  
Vorteile und Nachteile ….. 
Empfehlung: langsam anfangen mit 3 x tägl. einen Teelöffel  zu den Mahzeiten, dann steigern auf 3 TL. 
Wenn’s vertragen wird, kann bis 50 g genommen werden.  
Ketogenes Brot backt man am besten selbst. 
Das Beta-Hydroybutyrat ist ein Pharmakon, ein Entzündungshemmer, aktiviert antientzündliche G-
gekoppelte Rezeptoren, hemmt das NLRP3 Inflammosom, und wirkt antidepressiv über den GABA 
Stoffwechsel und macht das Fastenhoch, Runners High (wie beim Marathon) und ist sehr hilfreich bei 
Spike Schäden, die den Gehirnnebel verursachen.  
Weitere nachgewiesene positive Effekte: Erhält die Herzfnktion etc. ….     

• Zusätzlich: viele Ballaststoffe as Gemüse, Broccoli, Avocado und viele grüne (chlorophyllreiche) 
Pflanzenstoffe (wie gegen Krebs), die über den Darm zur Antientzündung beitragen                    

 Std. 1:19:28 Ernährungspyramide ketogene Diät. Vegetarisch geht auch, aber vegan nur schwer. 
Die Ketose kann man mit Teststäbchen messen 
An den Folien hängen noch Fettempfehlungen (Omega-3 Fettsäuren, Leinöl), Links zu wichtigen Seiten und 
Ideen zur Ernährung dran. Siehe dazu das Buch von Ulrike Kämmerer mit Ulrike Gunder 
 (Diese evtl. noch mit den Empfehlungen von Hervé This abgleichen) 

Hinweis	für	Stefan:		
Steffl wie wär’s Koch für sowas zu werden und das mit Deinen Erkenntnissen zu Heilkost zu kombinieren?! 
Denn das wird jetzt gebraucht, weil ca. 70% der Bevölkerung die Covid-Spritze genommen hat.                                                                                                                          
                                                                                                                                                                                                                                                                                               

f)	Prof.	Michael	Palmer,	Biochemiker	-	Gibt	es	„Shedding“?	Und	wenn	ja,	welche	Gefahren	sind	
realistisch?	(TC	1:21:30	–	1:35:00)	–	W	I	C	H	T	I	G	
https://rumble.com/v2c5ece-online-symposium-3.-teil-impfschden.html?mref=u341p&mc=3w4tp 
In der Fachwelt umstritten ist das insbesondere seit Beginn der mRNA-„Impfungen“ das Phänomen des 
Sheddings = die Übertragng des Spike Proteins, Nanotech etc. von Geimpften auf Ungeimpfte in ihrer 
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unmittelbaren Umgebung. Ungeimpfte berichten von ungewöhnlichen Symptomen, die nach (Körper-) 
Kontakt mit Geimpften aufgetreten sind. Der Facharzt für Mikrobiologie und Infektionsepidemiologie Prof. 
Dr. Michael Palmer referiert über mögliche Übertragungswege des Spikeproteins auf Ungeimpfte und damit 
einhergehende Gefahren. Auch auf die Folgen von Blutspenden durch Geimpfte geht er in seinem Vortrag 
ein. Aufgrund der bisher noch eher dürftigen wissenschaftlichen Erkenntnisse ergänzt Palmer seine 
Ausführungen um Plausibilitätsbetrachtungen. 
Vortrag 
Std. 1:23:09 Definition und Vorbemerkungen: Shedding meint die Übertragung von DNA- nd mRNA 
Impfstoffen oder des durch diese induzierten Spike Proteins von Geimpften auf Ungeimpfte. Dazu gibt es 
viele Berichte, aber noch keine systematische Untersuchung.  

• Ein klarer Fall von „shedding“ ist die Übertragung des Impfstoff RNA durch die Muttermilch und 
dass daran einige Babies gestorben sind. Die reguläre intramuskuläre Injektion in den Muskel reicht 
dazu aus. Bei einem geringen Anteil landet der Impfstoff in der Blutbahn. 

• VAERS kennt mind. 2 Fälle von Kindstod krz nach Impfung der stillenden Mutter 
Std. 1:26:21 Andere Übertragungswege 

• diaplazentare Übertragung 
• Bluttransfusion, wegen zirkulierender mRNA über mehrere Wochen im Blut und Spike Protein im 

Blut über mehrere Monate nachweisbar. 
Std. 1:27:35 Ist eine Übertragung auf anderen Wegen möglich?  
Schweiss oder Speichel in geringen Mengen, Sperm und Vaginalsekret auch eher in geringen Mengen. 
Aber es gibt eine Variante der mRNA, die sich selbst amplifiziert, die von anderen Zellen abgelesen und 
aufgenommen werden können und auch in der nächsten Generation wieder eine Vervielfältigung der mRNA 
bewirken können. Solche mRNA kann ausgeschieden und übertragen werden und verhält sich infektiös. Das 
gilt auch für die Adenovirus basierten Impfstoffe von Astrazeneca und Janssen.. Eine Erklrankung würde nur 
mit einer einigermassen langen Inkubationszeit auftreten. Diese Erklärng taugtnicht für Symptome, die 
durch kurzfristigen Kontakt auftreten. 
Std. 1:32:05 Könnten andere Mechanismen ein Shedding vortäuschen?  

• Umgekehrter Kinderkrippeneffekt 
• Störung des Menstruationszyklus aufgrund gestörter Pheromon-Sekretion. Etwas speklativ 

Plausible Übertragungswege sind Muttermilch, Bluttransfusionen, diaplazentare Übertragung, und selbst-
amplifizierende mRNA 
Deshalb gibt es nun Blutdatenbanken mit dem Blut Ungeimpfter.  
Und Millionäre verlangen ungeimpfte Flugbegleiter.   
                                                                                                         

	g)	Dr.	med.	Wolfgang	Wodarg	-	Korruption	–	eine	Seuche	mit	hoher	Letalität	(TC	1:36:00	–	
2:08:06)	
https://rumble.com/v2c5ece-online-symposium-3.-teil-impfschden.html?mref=u341p&mc=3w4tp 

Einer der bekanntesten Aktivisten der ersten Stunde, Wolfgang Wodarg, bringt die Wurzel allen Übels auf 
den Punkt: Die Korruption, die sich durch alle Systeme, die unsere Gesellschaft steuern, zieht, hat es erst 
möglich gemacht, dass die Coronakrise solche Auswüchse genommen hat. Medial vorbereitet und begleitet, 
konnten Politiker, Lobbyisten, die Pharmaindustrie sowie der gesamte Verwaltungsapparat ineinander 
wirken und die Bevölkerung willfährig nach ihrem Willen tanzen lassen. Wodarg geht über die Anklage 
jedoch hinaus und erörtert auch Wege, die aus der Umklammerung des Systems in menschenwürdige 
Gemeinschaften führen können. 
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Nachweis	von	Schäden	als	Folge	der	Covid-Spritze	für	Klagen		

Prof. Arne Burkhardt beim der Pressekonferenz der MWGFD am 15.3.2023, 18:26 (Beginn 14 Uhr), also ganz 
am Schluss:  
durch Nachweis des giftigen Spike Proteins und durch Nachweis des Nucleocapsids.   
Siehe: https://www.mwgfd.org/  
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4.	Empfehlungen	zur	Entgiftung	nach	Covid-Tests	und	-Spritzen	
Nach der Covid-Spritze und PCR-Test sollte unbedingt entgiftet und das Immunsystem aufgebaut 
werden.  
Darüber hinaus wird regelmässige Entgiftung allen empfohlen aufgrund von „shedding“ 
(Übertragung)  und weil die Nanotechnologie auch in Nahrungsmitteln, vor allem Fertignahrungs- 
mitteln und Mehlen, und Graphen Oxid auch in einigen Mineralwässern (z.B. San Pellegrino von 
Nestle) gefunden wurde und auch durch weitere Produkte untergejubelt werden können.	

Alle und insbesondere Covid-Geimpfte sollten zudem ihr Immunsystem aufbauen, weil das durch 
die Covid-Spritze sehr geschwächt wird, und weil die nächste Plandemie bereits geplant ist und 
primär Covid-Geimpfte treffen wird, und  weil dazu gemäss Whistleblowern (darunter auch 
Piloten) bereits eine Flugzeugladung voll Pseudomedikamente in eine grosse Stadt in Mitteleuropa 
geflogen wurde. 	

Zudem warnen Whistleblower, dass die NATO Übung am 12.6.2023 im Lager Lechfeld dazu 
verwendet wird, den 3. Weltkrieg zu beginnen. Ein 3. grosser Krieg auf deutschem Boden wurde 
von einigen Sehern wie Alois Irlmaier bereits ini den 50er und 60er Jahren gesehen. 
Besorgt deshalb die notwendigen Mittel zur Entgiftung bald! 
Und sorgt auch für genügend Vitamine, insbesondere Vitamin C, D3+K2, E, B12, B-Komplex,sowie 
Magnesium, Selen, Omega3, weil die EU  den Verkauf von Vitaminen ab 2024 verbieten will. 	

Für die Entgiftung wird die gleichzeitige Behandlung auf möglichst  vielen Ebenen empfohlen, siehe 
das Video:		Simultaneously	treatment	at	maximum	level,	von	Jonathan	Otto,	auf	rumble,	ein	
Ausschnitt	aus	der	Serie	„Unbreakable“	mit	medizin.	Protokollen.	
„Entscheidend	ist	die	Maximierung	der	Gesundheit	durch	simultane	Behandlung.	
Wer	Verletzungen	durch	die	Spritze	gegen	Covid	hat,	der	soll	nicht	nur	diese	und	einige	
Symptome	behandeln,	sondern	an	den	Gesundheitsproblemen	arbeiten,	die	schon	vor	den	
Schäden	durch	die	Spritze	gegen		Covid	aufgetreten		sind.“	Denn	letztere	werden	durch	die	
Spritze	gegen	Covid	verstärkt.		
	Hier	ist	mehr	im	Spiel,	wenn	z.B.	die	Blutgefässe	nicht	gesund	sind.	Der	Kardiologe	Dr.	Auster	
sagt,	dass	man	nur	so	gesund	ist,	wie	seine	Blutgefässe.	Alle	Behandlungen	sollten	deshalb	die	
Behandlung		des	kadiovaskulären	Systems	einbeziehen.		
Das	beinhaltet	Diabetes	und	die	Testung	des	nüchternen	Insulin,	das		wenigerals	7	sein	sollte.	
Wenig	Insulin	ist	von	Vorteil,	weil	man	dann	im	Körper	weniger	Zucker	als	Fett	lagert.		Fett	ist	
eine	Hauptursache	für	Comorbidität		für		Covid	und	alle	Arten	von	Krankheiten.		
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4.1.	Gebet,	Heilmeditation,	Zuversicht	–	sehr	wichtig	
Gebet  

Die Covid-Spritze verbindet gemäss Patenten mit dem dämonischen Bereich zum Zweck des 
Raubes der Seele. Siehe Kapitel 2.15.	

Wer kann davon befreien? Nur  Jesus Christus kann von Dämonen befreien. Deshalb ist das 
Allerwichtigstes  Reue darüber, das man die Covid-Spritze angenommen hat und Bitte an Jesus 
Christus um Befreiung von Dämonen und um Heilung von schädlichen Auswirkungen dieser 
Spritze. Denn Jesus Christus kann auch von allen Gebrechen und Krankheiten heilen. 
Seine Haupttätigkeit auf Erden was nebst der Verkündigung der frohen Botschaft, nämlich der 
Rettung vom Teufel, immer die Austreibung von Dämonen und die Heilung von Kranken. 
Das erfordert nur die Kommunikation mit ihm und dabei ganz ehrlich zu sein. Denn Gott sieht ins 
Herz und liebt die Wahrheit. 	

Lest das Neue Testament und lasst euch inspirieren. Von Maria Magdalena hat Jesus 7 Dämonen 
ausgetrieben. Im Neuen Testament heisst es auch „Bittet und es wird euch gegeben.“	

Zuversicht und Visualisierung der Heilung	

Haltet daran fest und lasst es euch nicht vom Teufel mit Zweifeln rauben.	

Darüber hinaus kann die Visualisierung der Heilung hilfreich sein. Heilmeditation	arbeitet	mit	
dem	Geist	und	Visalisierungen.	Siehe	die	Bücher	von	Bruce	Lipton,	der	sich	viel	mit	der	
Epigenetik	beschäftigt	hat.	Wenn	man	anfängt,	sich	den	Gesundungspozess	vorzustellen,	nicht	
als	Hoffnung	(könnte	klappen),	sondern	als	Gewissheit	und	Zuversicht,	dann	findet	im	Körper	
eine	Veränderung	statt.	Dazu	muss	man	in	eine	Meditation	einsteigen,	seinen	Körper	
wertschätzen,	seine	Mitmenchen	wertschätzen,und		sich	selbst	wertschätzen	und	anfangen,	
seinen	Körper		als	absolut	gesund	zu	sehen.	Das	basiert	auf	einer	tiefen	Ruhe	und	
Zufriedenheit	und	immer	mehr	Verschwinden	von	Angst.	Dann	fangen	die	Gene	an	
entsprechend	zu	produzieren.	Und	dann	findet	immer	mehr	Veränderung	statt.	Angst	ist	
hingegen	Gift	und	hat	die	gleichen	Folgen,	wie	Übersäuserung.	(Bibel,	neues	Testament:	Gott	
hat	uns	nicht	einen	Geist	der	Angst	gegeben.)		
Der	Heilpraktiker	Wilfried von Aswegen ist voll davon	überzeugt,	dass	die	Patienten	die	
Folgen	der	Covid-Spritze	mittels		CDL	und	damit	selbst	bewältigen	können.	Joe	Dispenza	hat	
seine	6	fache	Wirbelsäulenfraktur	mit	fast	Querschnittslähmung	alleine	durch	einen	geistigen	
Prozess	innerhalb		von	12	Wochen	geheilt.	Der	Filmemacher	Clemens	Kuby	hat	seine	
Querschnittlähmung	geheilt	mit	klaren	geistigen	Übungen.	Clemens	Kuby	sagt,	dass		die	
Heilung	ein		nebenffekt	von	bewusstseinserweiterung	ist	und	dass	die	Existenzangst	
verhindert,	dass	man	seine	Visonen	lebt.(	https://www.frei3.de/post/45d4b0ed-9c26-4933-
8e24-5aa5c56bd6e7	).	
Das	Ziel	ist	eine	Herangehensweise	an	das	Leben	ohne	jeglich	Furcht,	vor	allem	ohne	Angst		
vor	Krankheit,	dem	Tod,und	dem,	was	kommt	und	den	Katastophen,	die	gerade	laufen.	Denn	
der	Grund,	warum	sich	einige	Menschen	der	Covid-Spritze	unterzogen	haben	ist	Angst,	die	
mittels	Methoden	psychologicher	Kriegsführung	künstlich	induziert	wurde.	Wenn	man	diese	
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Angst	überwindet,	dann	erst	hat	man	das	richtige	Leben.	Siehe	das	Video:	Keine	Angst	von	
ICIC	1.1.2023	https://video.icic-net.com/w/e1f8420e-333e-42c3-b6bb-f22e7f0c5820	:	

Zudem sollte man verzeihen und den Hass gegen die Menschen im Hintergrund, die sowas 
initiieren, aufgeben.  Diese Psychopathen  müssen aus der Gesellschaft rausgeholt werden und die 
Gesellsschaft muss vor ihnen beschützt werden.  

Wir haben vieles im Überschuss in unserem Genom drin, um damit Schäden abzuwenden. 90% der 
Menschheit, die die Covid-Spritze genommen haben werden davon betroffen sein,sind jedoch 
nicht verloren, wenn sie etwas dagegen tun. Und dazu muss man Körper, Geist, Seele in Einklang 
bringen. Das kann man stofflich und meditativ machen 
 
 
 
4.2.	Entzündungshemmende	Ernährung,	viel	trinken,	Sauerstoff,	Bewegung	
i.d.	Natur	
Eine entzündungshemmende Ernährung  

gehört gemäss den Ärzten und Praktikern des World Health Council (WHC) zu den vier wichtigsten 
Entgiftungsmitteln. Eine entzündungshemmende Ernährung bedeutet eine traditionelle Ernährung 
mit zu Hause zubereiteten frischen  farbenreichen Gemüsen und Früchten und qualitativ 
hochwertigen Proteinen, Fetten und Olen, ohne industriell verarbeitete Nahrungsmittel, Fette, 
Zucker,  
 
• Möglichst nur bio essen, weil alles andere mit gesundheitsschädlichem Glyphosat und 

anderen Pestiziden gedüngt wird, und in der EU auch Graphen Oxid zugefügt wird. Esst bio, 
das frei von Glyphosat, Roundup und anderen schädlichen Insektiziden ist und frei von 
Graphen Oxid ist, das sich zunehmend in Fertignahrungsmitteln der Konzerne der Globalisten 
findet. Gemüse, Obst, Eier etc.auf Bauernmärkten einkaufen und die Bauern fragen, mit was 
sie düngen. Unterstützt die  Bauern vor  Ort und kooperiert mit ihnen, vorausgesetzt,  sie 
verwenden kein Glyphosat, Roundup, GMO  Samen von Monsanto und Bayer und dergleichen. 

• Es wird eine Heilkost mit Eliminierung aller Körner, Mehle (insbes. Weizen) und allen Zuckers 
empfohlen. Zucker ist einer der entzündungsförderndsten Substanzen. Ausserdem speist 
Zucker Krebs. Wenn man Heilkost isst, so kann der Körper heilen. Nur die o.g. guten 
Supplemente reicht dazu nicht aus. Man muss sich zudem gesund ernähren. 

• Prebiotika essen  für einen gesunden Darm: Morgens regelmässig 1 Glas Wasserkefir oder 
Milchkefir trinken zur Förderung der gesunden Darmbakterien.  Bezug der Wassserkefir 
Kristalle über Ebay. Die Datei zur Herstellung ist dem Email separat angehängt. 
In Münchern erhält man das auch gratis von Nachbarn über nebenan.de 

• Beeren haben einen geringen glykämischen  Index und sind voll Mineralien und Vitamine. Sehr 
empfehlenswert ist der regelmässige Konsum von Heidelbeeren,.weil sie viele Anthocyane 
enthalten = den violetten Farbstoff, der nachweislich krebsverhindernd wirkt.  
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Ich esse jeden Morgen eine Hand voll mit meinem Obstmüsli, dem ich auch die 
Nahrungsergänzungsmittel in Pulverform zufüge und zu dem ich die in Kapselform esse.   

• Fetter Fisch verringert das C-reaktive Niveau, das den Grad der Entzündung im Köper anzeigt. 
Er unterstützt  Gehirnfunktionen  und hilft Entzündungen zu reduzieren. Empfehlenswert sind 
Lachs, Sardinen, Makrelen, Hering, Anchovis / Sardellen. 
Gut schmeckt Matjeshering mit Pellkartoffeln und gemischtem Salat. 

• Olivenöl enthält viele Antioxidantien und ist reich an guten Fettsäuren und wirkt 
antientzündlich. Man kann etwas über Salate, geröstete Gemüse und Fleisch geben. 

• Avocado enthalten viele Mineralien und gesunde Fette. Sie schmecken sehr gut mit nur etwas 
Meersalz. Man kann sie auch gut Salaten zufügen. 

• Ingwer wirkt antioxidativ, stärkt das Immunsystem  und verringert Schmerzen. Man kann ihn 
über  verschiedene Gerichte reiben und einige Scheiben dem Tee hinzufügen. Dem grüner 
Tee, der  antioxidativ wirkt, einigen Scheiben Ingwer hinzufügen, der auch antioxidativ wirkt. 
Basel  
Empfehlenswert  fürs  Immunsystem ist auch  täglicher Konsum von Zitronen-Ingwer-Shot. 
Dazu 400 g bio Ingwer und 10-11 bio Zitronen entsaften, fakultativ etwas Honig zufügen, in 
eine verschliessbare Flasche abfüllen. Hält im Kühlschrank bis 3 Wochen. Davon jeden Tag  1 
bis 3 Schnapsglas voll trinken, stärkt das Immunsystem. 

• Viel grünes Blattgemüse essen und in Smoothies verwenden. Das ist zentraler Bestandteil der 
Antikrebs-Therapie nach Max Gerson, die u.a. von fast allen angewendet  wurde, die Krebs mit 
natürlichen Mitteln überwunden haben, z.b. Dr. Lorraine  Day, Dr. Veronique Desaulnier, und 
viele auf der Webpage chrisbeatcancer.   
Sehr gesund sind alle Kohlarten, Sauerkraut und anderes milchvergorenes Gemüse wie z.b. 
Kimchi = koreanische Sauerkraut, das  man leicht selbst herstellen kann. Sauerkraut auf dem 
bauernmakrt kaufen und verfeinern mit Lorbeer, Wacholderbeeren, reichlich Kümmel frisch 
gemörsert und gegen Ende der Kochzeit 1 Apfel in Stückchen zufügen. 

• Curcuma: Das Problem ist, davon genügend zu erhalten. Deshalb am besten mit etwas 
schwarzem Pfeffer einnehmen, das die bioverfügarkeit erhöht, und mit etwas Öl, weil 
Cucumin nur fettlöslich ist. Am besten  zusätzlich ein Curcumin Präparat mit etwas Piperin und 
etwas Fett einnehmen, weil das nachweislich Krebs  bremst. 

• Zitronengras Tee ist ein Antidot und wirkt stark entzündungswidrig und wird Geimpften 
empfohlen. Bezug 1 kg Zitronengrasflocken für Tee z.B. bei www.gourmet-heimes.de  

 

Es gibt viele Möglichkeiten, die Ernährung zur Entgiftung zu nutzen.  Zu Hause kochen bietet die 
Möglichkeit gesunde Lebensmittel zu verwenden, die entzündungswidrig wirken.  

                  
Vermeidung  entzündungsfördernder Nahrungsmittel, Fertignahrungsmittel, GMO.  

- kein Zucker                                                                                                                                                                       
- wenig oder gar keine tierischen Eiweiße, wie Fleisch, Fisch, Eier, er Milchprodukte 
- keine verarbeiteten Lebensmittel, Fertiggericht mit Natriumnitrat da krebserregend 
- keine GMOs, also gentechnisch veränderte Lebensmittel                                                                                                                                                                    
- keine Weißmehlprodukte 
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- keine toxischen Fette, also veränderte Pflanzenfette. Erkennbar an der Aufschrift gehärtete oder 
teilweise gehärtete Pflanzenfette in hoch verarbeiteten Lebensmitteln wie Kuchenglasur, Frittierfett, 
Kaffeeweißer, Backmargarine  
- Gluten möglichst ganz vermeiden 
- Ernährung mit wenig Histamin 

• Ernährung mit viel grünem Gemüse und insbes. Avocado, denn sie wirken stark antioxiativ 
und enthalten viel Lutein und Lycopene (Empfehlung von Dr. Robert Young,  

 
Tägliche Einnahme von Vitaminen und Mineralien (aussführlicher Kap. 4.11.) 

Dr. Tau Braun, Counterterrorism, der das FBI geschult hat, weist darauf hin, dass der Begriff 
Vitamin von vitale Amine stammt, die effektive Mittel gegen Biowaffen sind..  
Da die Nahrungsmittel heute  nur noch sehr geringe Mengen an Vitaminen, Mineralstoffen und 
Spurenelementen enthalten, gleichzeitig jedoch unser Bedarf aufgrund der  enormen Mengen an 
Umweltgiften, stark  gestiegen ist, ist eine Supplementierung unerlässlich geworden. 
Empfehlenswert sind 

• Vitamin C. Vitamin C gehört zu den essentiellen Vitaminen und kann vom Körper nicht 
selbst produziert werden. Daher muss man es sich durch die Nahrung zuführen.  

• Vitamin D3 und K2 MK7 
Einnahmefehler und Empfehlungen https://www.youtube.com/watch?v=LyXTfKueYtA  

• Vitamin B12 
• B-Komplex 
• Vitamin A,  
• Vitamin E,  
• Iod,   
• Selen, mind. 2 Std. nach Vit. C einnehmen. Das Spurenelement Selen kann die 

Entwicklung und Bewegungsfähigkeit der weissen Blutkörperchen beschleunigen und ist 
ein grosser Beitrag zu einem starken Immunsystem. Selen ist in konventionell 
angebautem Gemüse nur noch in geringen Mengen vorhanden, denn Mitteleuropa hat 
sehr selenarme Böden.  . Dagegen enthält Gemüse aus biologischem Anbau deutlich mehr 
Selen. Auch Steinpilze und Nüsse sind gute Selenquellen.  
2-3 Paranüsse pro Tag oder etwas Kokosnuss decken den Tagesbedarf an Selen! 

• Spurenelementen und Mineralien, insbes. Magnesium   
• Bor, in Pfirsich,  Gurke, Nüss 
 

Weitere Empfehlungen 

• den Körper alkalisieren, weil er durch Stresssituationen und durch die Vergiftung der Spritze 
sauer geworden ist.  

• Genügend trinken, insbesondere Wasser ohne Kohlensäure, Kräutertees, grüner Tee, 
Zitronengrastee, die stark antioxidative Wirkung haben 

• Tees mit Antidot Wirkung gegen die Covid-19 Biowaffen trinken: Kiefernnadeltee, 
Fencheltee, Sternanistee.   



,  
  

296                                                                                                                                      
• Geht in die natur und bewegt euch (Empfehlung von  Dr. Robert Young),         
• Sauersstoff: Rrichtig atmen lernen, um im Körper eine hohe Sauerstoffkonzentration zu 

erreichen.   
• Hyperbarische Sauerstofftherapie ist eine anti-entzündliche Behandlungsmethode, die seit 

Jahrzehnten erfolgreich gegen hohe Entzündung angewendet wird.  gemäss den Ärzten und 
Praktikern des World Health Council (WHC) gehört sie zu den vier wichtigsten 
Entgiftungsmitteln. 

 
           

	

4.3.	Entgiftung	mittels	Autophagie	durch	Fasten,	intermittierendes	Fasten,	
Resveratrol,	Spermidin			
Autophagie ist ein natürlicher Selbstreinigungsprozess der Zelle, bei welcher fehlgefaltete 
Proteine, wie das Spike-Protein, oder durch oxidativen Stress geschädigte Zellorganellen, wie 
geschädigte Mitochondrien, beseitigt werden, so dass es nicht zur Entartung der Zelle  oder Zelltod 
kommt. 35  
Die Zelle bleibt am Leben und  gewinnt auch noch Energie aus diesem Prozess. aputte 
Mitochondrien werden „recycelt“, die Zelle regeneriert und verjüngt sich und neue 
Mitochondrien werden gebildet. 
Zudem wirkt die Autophagie Entzündungen und Autoimmunreaktionen im Körper 
entgegen.                                                                                                                                   
Autophagie kann angekurbelt werden durch Fasten und durch intermiittierendes Fasten.  
 
Fasten 

Wenn die Vergiftung relativ frisch ist, dann hilft die Ketophase resp. das Fasten.  
Siehe dazu auf ARTE die Sendung „Fasten und heilen“.  
Durch das Verweigern von Kohlehydraten wird innert 36 Stunden jede Zellmembran geändert, um 
in dieser Ketophase (= ohne Zucker Phase) abzulaufen und in einem saureren Milieu funktionieren 
zu können. Da läuft der Stoffwechsel auf mehr Fettsäuren hinaus. Damit die Zellmembrane nicht 
angegriffen werden stellen sie sich um, damit sie diesem höheren Säuredruck standhalten können.  
Medikamente wie Acetylsalicylsäure / Apirin basieren auf Säuren und sorgen dafür, dass die 

 Schmerzrezeptoren an den Transmittern der Neuronen blockiert werden, so dass durch das 
Entwässern der Zelle die Schmerzleitung nicht mehr funktioniert. 
 

Optimal für Autophagie ist 4 Tage fasten. Das schaffen jedoch viele nicht.  
 

Intervallfasten / Intermittierendes Fasten. 
Beim intermitierenden Fasten wird das Zeitfenster für die Nahrungsaufnahme auf 6-8 Stunden / 
Tag reduziert wird. Das ermöglicht dem Körper Regeneration und Reparatur, die nicht erfolgen 
kann, wenn den ganzen Tag und spät nachts Nahrung aufgenommen wird. Die Nachtzeit ist die 
Heilungszeit, die durch frühes Abendessen und spätes Frühstück unterstützt werden kann. 
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Nach 12 Stunden verbraucht der Körper seine eigenen Reserven und scheidet Schad- und 
Schlackenstoffe aus. 
Intervallfasten ist kein Abnehmprogramm, aber: Der Körper kommt automatisch in sein 
Wohlfühlgewicht. Das bedeutet gegenwärtig, dass man zunächst eine Zeit lang automatisch 
abnimmt. Dann bleibt das Gewicht stabil. 

Vorgehen und Tips 

12 -14 Stunden ohne Essen dabei Trinken: (warmes) Wasser, Tee ohne Zucker (wenn möglich 
Kräutertee), „dünnen Kaffee“ ohne Milch und Zucker, 
Dann das Zeitfenster Samstag zu Sonntag etwas ausdehnen (13- 16 Stunden)          

morgens: Zähne putzen, Zunge schaben, 500 ml warmes Wasser trinken 

Eventuell Hunger mit etwas gut gekautem Obst (z.B. ½ Apfel) oder etwas Obstsaft überbrücken 

    Trick: Ab und an einen zuckerlosen Bonbon im Mund zergehen lassen 
    Trick: Praxis an den eigenen Rhythmus anpassen und nicht zu starr praktizieren: 

D.h. wenn du das Frühstück liebst, hörst du abends früher mit den Mahlzeiten auf, wenn du das 
Abendessen liebst, fängst du später mit dem Essen an. 

    Trick: Frauen beginnen mit 12 Stunden Nahrungspause 
    Trick: Fastentage einlegen, wenn es passt: 
    z.B. an 2 Tagen, wenn du (eine gewisse Zeit) allein im Home Office bist; 
    kein Intervallfasten an Tagen (Wochenende) mit Familie oder Partner, bei Feiern u.a.  
    Trick: Wir sind flexibel: Nicht jeder Tag ist gleich: 
     Manchmal können wir nicht so lange pausieren, manchmal fällt es ganz leicht   

Nach der Nahrungspause  eine vollwertige Mahlzeit einnehmen und sich gut satt essen. 

Zwischen weiteren Mahlzeiten: längere Pausen (Ziel: 4 h); 

möglichst nicht zwischendurch essen (s.o. Tricks zum Überbrücken)  

Man kann alles langsam steigern: Nahrungspause und Pause zwischen den Mahlzeiten sowie die 
Anzahl der Tage mit Intervallfasten. 

Siehe dazu das Video von Dr. Been von FLCCC 

Episode 17: Autophagy with Intermittent Fasting, Spermidine and Resveratrol – Dr. Been FLCCC 
20.6.2022 
https://odysee.com/@FrontlineCovid19CriticalCareAlliance:c/Autophagy-IntermittentFasting-
Spermidine-Resveratrol:f?lid=b010bae4fac09f8a190118e8b78782d44e1d51c8 
Dauer: Min. 29:46 
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4.4.	Chlordioxid	(CDL,	CDS)	zum	Schutz	vor	ABC	Waffen,	Parasiten,	
Blutverklumpungen	
Chlordioxid (CDL,CDS) ist ein wirksamer Bakterienkiller, ein Antioxidans,es  zerstört die Nanotech 
im Körper, ist ein wirksames Mittel gegen ABC Waffen und wirkt  gegen Blutverklumpungen, die 
durch Covid und die Covid-Spritze gefördert werden. Denn Chlordioxid ist ein Elektronengeber, 
führt zu einer Protonisierung des Bluts und hat eine blutverdünnende Wirkung. Bei intravenöser 
Anwendung ruft es eine bis zu 50%ige Erhöhung des Sauerstoffgehalts hervor. Chlordioxid wirkt 
auch bei Krebs. (möglicherweise weil Krebs auch durch Bakterien verursacht wird). 
Im Körper zerfällt Chlordioxid zu ungefährlichem Salz und Sauerstoff. Ein weiterer Vorteil ist, dass 
bei seinem Einsatz bislang keine Nebenwirkungen festgestellt wurden. 
Da Chlordioxid metabolischer Azidose (Übersäuerung) entgegenwirkt, zeigt es zur antiviralen und -
biotischen Wirkung vielversprechendes Potenzial bei verschiedenen Krankheitsbildern wie z.B. 
Autismus, Herzproblemen und Diabetes. “Chlordioxid ist eine ganz neue Technologie mit enormem 
Potenzial. Wenn die Industrie intelligent genug ist, steigt sie um”, sagt Andreas Kalcker.  
Wenn die Impfung ein Waffensystem der 5.Generation ist, dann muss man etwas einsetzten, das 
das man vom Räumdienst kennt. Im Räumdienst ABC Schutz und Abwehr wird der Stoff Chlodioxid 
zur Beseitigung von biologischen und chemischen Gefahrenlagen verwendet. Beim Militär ist das 
seit Jahrzehnten bekannt.  
Gegen ABC Waffen, Bakterien, Viren, Parasiten und die Gefahr von Blutverklumpungen hilft die 
präventive Einnahme von Chlordioxid (CDL)  nach Dr. Andreas Kalcker.  
Hinweis des Toxikologe Dr. Häcker in Bezug auf Hydroxychloroquin: "Nur wissen die wenigsten 
dass man zuerst auf Favismus testen sollte. Dieser Enzymdefekt wird auch als Bohnenkrankheit 
bezeichnet. Ein Mangel an G6PD. Südländer, Afrikaner aber auch Südamerikaner können daran 
leiden.Gibt man diesen Menschen das Präparat werden sie an Microthromben und Leberversagen 
sterben." 
Die nun etwa 7.000 Ärzte und Wissenschaftler der COMUSAV haben alles selber kritisch 
hinterfragt, weil das alles nicht Teil ihres Studiums war, und sie sind alle zu dem gleichen Ergebnis 
gekommen. Deswegen konnten so viele Patienten nach der CDL Einnahme genesen, die von 
anderen Ärzten bereits unheilbar abgeschrieben war. Gerade in Notsituation wie bei Infektionen, 
wurde die positive Wirkung von CDL nun vielfach wissenschaftlich nachgewiesen.  

Buch 

 Bye bye Covid, von Andreas Kalcker, Biophysiker. Ein Buch über die Entdeckung der Chlodioxid 
Behandlung. Wahrscheinlich die wichtigste Entdeckung in der Medizin die letzten 100 Jahre 

Videos – die wichtigen sind fett markiert:  

• Was Ist CDL - CDS? Die Fakten, Andreas Kalcker, März 2022  
https://odysee.com/@CDL:9/Was-ist-CDS-CDL-Andreas-Kalcker-Maerz-2022:e 
Dauer: Min. 19:37                                                                                                         

• Effekte von ClO2 im Blut, Andreas Kalcker, Chlordioxid CDL, CDS - Chlordioxid/CDL nach Dr. A. Kalcker 
4.4.2020 https://odysee.com/@CDL:9/Andreas-Kalcker-Blut-Chlordioxid:2  
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• Ist CDL ein Wundermittel? Dr. Andreas Kalcker 30.1.2023, update QS24.tv 2020 

https://odysee.com/@CDL:9/Frage-Ist-CDL-Chlordioxid-ein-Wundermittel-Dr-Andreas-Kalcker:c  
Dauer: Min. 7:50 
CDL (ClO2) ist kein Wundermittel, sondern eine wunderbare Chemie gegen Durchblutungsstörungen 
aufgrund Sauerstoffmangel und Übersäuerung, die Ursache vieler Krankheiten sind. Denn 1) CDL ist ein 
Sauerstofftransporteuur, der Sauerstoff reinbringt. Das ist messbar. Der pH Wert und der 
Sauerstoffwert gehen bis zu 50% hoch. Die oxidativen Therapien gewinnen deshalb in der Medizin 
immer mehr an Bedeutung. 2) CDL ist zudem das beste Mittel gegen Viren, Bakterien, Pilze, weil es 
einen elektrischen Effekt hat, Oxidation genannt oder Verbrennung. 
In der Zahnmedizin gibt es ein zugelassenes Medikament SOLUMIUM, das im Mundraum angewandt 
wird, wenn der Zahnarzt eine Bohrung macht oder ein Implantat. Das ist Chlordioxid pur. Es hat einen 
Preis gewonnen. Es wird auch bei Blutbeuteln angewendet, um HIV Viren zu vermeiden.  
Min. 4:20 Unterschied zwischen Kochsalz (NaCl), Chlorbleiche (NaClO) und Chlordioxid (ClO2) und 
Videos zu ihrem Effekt auf die roten Blutkörperchen. ANSEHEN! Deshalb nutzen Ärzte CDL immer mehr 
im Bereich der oxidativen Therapien. 

• CDL Chlordioxid: Studien- & Rechtslage, Herstellung & Effekte + Covid Update, Dr. Andreas Kalcker 09 
2021   Dauer: Min. 44:51 

• Wie mhttps://odysee.com/@CDL:9/CDL-Chlordioxid-Studien-Rechtslage-Covid-Andreas-Kalcker-09-
2021:8acht man CDL/CDS nach der Gurkenglas-Methode von Dr. Andreas Kalcker? 30.1.2023 
https://odysee.com/@CDL:9/Wie-macht-man-CDL-CDS-nach-Andreas-Kalcker-Gurkenglas-Methode:f  
Dauer: Min. 9:45 
Bei den im Markt angebotenen CDL (Chlordioxid-Lösung) gibt es einen sehr großen Qualitäts-
Unterschied, was den unterschiedlichen Geschmack und die Preisdifferenz erklärt. Manche CDL-
Produkte haben eine zu geringe Konzentration an Chlordioxid (ClO2), z.B. nur etwa 1.500 ppm anstatt 
3.000 ppm, was die Wirkung der CDL deutlich herabsetzt oder gar unwirksam macht. Einige Produkte 
wurden nach dem MMS-Verfahren hergestellt und enthalten somit auch das unerwünschte 
Natriumchlorit (NaClO2), welches sekundäre Reaktionen im Magen und Nebenwirkungen verursachen 
kann.   
In manchen im Markt erhältlichen Produkten wurden sogar schädliche Substanzen nachgewiesen, da 
es den Verkäufern nur um maximalen kommerziellen Gewinn geht, bei dem die Qualität nur eine 
untergeordnete Rolle spielt, was unverantwortlich ist.Um diese Probleme zu vermeiden, stellen wir 
unsere CDL z.B. mit der Gurkenglas-Methode nach Dr. A. Kalcker selber her. Das ist sehr einfach, 
garantiert stets die richtige Konzentration von 3.000 ppm in der höchsten Qualität und ist zudem sehr 
viel preiswerter.Bitte beachten Sie, dass weder die weltweite Ärzte-Organisation COMUSAV noch der 
Bio-Physiker Dr. Andreas Kalcker am Verkauf einer CDL (Chlordioxid-Lösung) beteiligt sind. Die Logos 
und die Namen der COMUSAV und von Dr. Andreas Kalcker dürfen nicht für Werbung oder für den 
Produkt-Verkauf verwendet werden. Wir distanzieren uns von unsachgemäßem Gebrauch aller Art.  
Fragen Sie einen der COMUSAV Ärzte. Bitte denken Sie daran, es geht um Ihre Gesundheit und um die 
derjenigen, die Sie am meisten lieben.  
Quelle des Videos: https://odysee.com/@Kalcker:7/C%C3%B3mo-Hacer-Cds--Deu-+-Sync-1-1:d                                                   

• Referat A. Kalcker: Herstellung und Anwendung von Chlordioxid CDL. Schweiz, Februar 2022 
https://odysee.com/@CDL:9/Andreas-Kalcker-Herstellung-und-Anwendung-von-Chlordioxid-CDL-
Februar-2022:f  Dauer: Std. 1:17:16  
Referat über die Funktionsweise, Anwendung und Wirksamkeit von Chlordioxid. Chlordioxid ist die 
bislang größte Entdeckung der Medizin in 100 Jahren! 
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Kundgebung: Gegen die Maßnahmen des Bundesrates, Winterthur, 14.02.2022 Thema: "Kinder 
schützen, Teenager stärken!" Moderator: Urs Hans, Kantonsrat 

• Dr. Klinghardt über CDL/CDS Chlordioxid: Eine Atombombe in der Medizin und für den Bürger 
20.8.2022 https://odysee.com/@CDL:9/Dr-Klinghardt-ueber-CDL-CDS-eine-Atombombe-in-der-
Medizin:2   
Dauer: Min. 4:56 
"CDS spielt dem normalen Bürger eine Atombonmde in die Hand, mit der er verantwortlich die eigene 
Gesundheit steuern kann und der Patient unabhängig ist von der Kontrollfunktion von Ärzten, denn 
diese sind unter der Kontrolle von den gleichen Kräften, die uns die Krankheiten geben." 

• Chlordioxid: Die Atombombe in der Medizin – Dr. Dietrich Klinghardt 28.5.2022 
https://odysee.com/@Sunwarrior:c/Chlordioxid_Die_Atombombe_in_der_Medizin_Dr_Dietrich_Kling
hardt:0  Dauer: Std. 1:12:41 

• Ausleitung der Spike Proteine nach Andreas Kalcker 11.1.2022 
https://odysee.com/ausleitung-spikeproteine-Kalcker:a  
Dem Biophysiker und bekannten CDL-Experten, Dr. Andreas Kalcker, ist es nach eigenen Aussagen 
gelungen, gemeinsam mit einer ganzen Reihe von Ärzten in Südamerika mit Hilfe von Chlordioxid die 
Corona-Pandemie zu stoppen. 
Aber nicht nur das: In diesem Interview erläutert Kalcker, dass auch nach einer Covid-Impfung eine 
Ausleitung der Spike-Proteine durch CDL möglich sein soll. 

• AI Protokoll = Anti-Impf Protokoll: Ein Protokoll zur Ausleitung der Coronaimpfung von COMUSAV - 
vorgestellt von Andreas Kalcker 27.12.2021 https://odysee.com/@Simon_le_Mage:c/Ein-Protokoll-zur-
Ausleitung-der-Coronaimpfung-von-COMUSAV---vorgestellt-von-Andreas-Kalcker:8 Dauer: Min. 7:38  
Schriftlich: https://odysee.com/@CDL:9/AI-Protokoll-COMUSAV-Deutsch:4  
Laut Aussagen von Andreas Kalcker ist die Entdeckung von Chlordioxid für den Bereich Gesundheit 
einer der größten Entdeckungen der letzten 100 Jahre. 
Hier ist seine Homepage in verschiedenen Sprachen https://andreaskalcker.com/  
Hier gibt es eine Möglichkeit das CDL zu bekommen. 
https://heilkraft.online/cds-chlordioxid-wasseraufbereitung-%3C0,3?c=41  
Hier kann man sich das Protokoll noch mal als PDF-Datei runterladen. 
https://www.dropbox.com/s/vajqrmymo4xlull/Protocolo-AI-FINAL-19-NOV-21_DE.pdf  

• Erläuterung des Protokoll C10 
Das Protokoll C10 nach Dr. Andreas Kalcker besagt folgednes: 10ml konzentrierte CDL (3.000ppm = 
0,3%) in 1 Liter Wasser auflösen und über den Tag hindurch schluckweise oder in 8-10 Tranchen 
trinken. Das wären dann 10x100ml=1.000ml (1 Liter) oder 10x0,1Liter = 1 Liter. Denn: 0,1Liter =100ml. 
C10 = 10ml CDL in 1 Liter Wasser 
C20 = 20ml CDL in 1 Liter Wasser 
C30 = 30ml CDL in 1 Liter Wasser 
Es ist besser mit einer kleinen Dosis zu beginnen (z.B. C5, also 5ml in einem Liter Wasser) und dann die 
Menge an CDL schrittweise zu erhöhen. Das wird von Ärzten angeraten, weil manche Patienten 
Vorerkrankungen, Viren, Bakterien oder Pilze haben, die nach der Zerstörung durch die CDL kurzfristig 
Giftstoffe feisetzen, die erst einmal vom Körper ausgeschieden/abgebaut werden müssen und 
kurzzeitig Unwohlsein verursachen können. Das geht meistens nach 1-3 Tagen vorbei und eine 
deutliche Besserung ist in vielen Fällen spürbar, wie zahlrecihe Ärtze weltweit bestätigen. 
Wir geben keine Empfehlung, können aber auf einen großen Erfahrungsschatz zurückgreifen, denn 
niemand verheimlichen kann udn darf. Wer wissenschaftliche und medizinische Fakten und 
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Erfahrungen den Patienten vorenthält, der macht sich mitschuldig am Leiden (eventuell sogar Tod) 
anderer.  

• CDL wirkt bei Krebs (Prostatakrebs, Bauchspeicheldrüsenkrebs, Magenkrebs…) - Chlordioxid/CDL nach 
Dr. A. Kalcker 20.9.2022 
https://odysee.com/@CDL:9/Erfolgreiche-Behandlung-von-Krebs-mit-CDL-Chlordioxid-Loesung-Dr-
Andreas-Kalcker:b  
Siehe auch das Video unter den Kommentaren: 
Das haben Ärzte weltweit nachweisen können. Einige Beispiele von Dr. Andreas Kalcker. 
CDL (Chlordioxid-Lösung) wird weltweit zunehmend in der Krebstherapie eingesetzt. Es wirkt, denn 
praktisch alle Krebsarten haben eine Übersäuerung gemeinsam. Aber CDL (=ClO2) reagiert gerade in 
diesem sauren Milieu und neutralisiert die Säuren. Durch diese Alkalisierung wird der Körper in die 
Lage versetzt, gegen den Krebs anzukämpfen, die Zellteilung der erkrankten Bereiche einzuschränken 
und die schädlichen Zellen schließlich zu beseitigen. Dr. h.c. Andreas Kalcker zeigt nur wenige von 
vielen Beispielen von genesenen Patienten. 
Das komplette Webinar-Video (Alles, was Sie über Chlordioxid wissen möchten) sehen Sie hier: 
https://odysee.com/@CDL:9/Webinar-Maerz-2022-Andreas-Kalcker-Alles-was-Sie-ueber-Chlordioxid-
wissen-moechten-CDL-Online-Spezial:0                                                                                                                                                         

• Herstellung: Wie macht man CDL/CDS nach der Gurkenglas-Methode von Dr. Andreas Kalcker? 
2.8.2022 https://odysee.com/@CDL:9/Wie-macht-man-CDL-CDS-nach-Andreas-Kalcker-Gurkenglas-
Methode:f  
Bei den im Markt angebotenen CDL (Chlordioxid-Lösung) gibt es einen sehr großen Qualitäts-
Unterschied, was den unterschiedlichen Geschmack und die Preisdifferenz erklärt. Manche CDL-
Produkte haben eine zu geringe Konzentration an Chlordioxid (ClO2), z.B. nur etwa 1.500 ppm anstatt 
3.000 ppm, was die Wirkung der CDL deutlich herabsetzt oder gar unwirksam macht. Einige Produkte 
wurden nach dem MMS-Verfahren hergestellt und enthalten somit auch das unerwünschte 
Natriumchlorit (NaClO2), welches sekundäre Reaktionen im Magen und Nebenwirkungen verursachen 
kann. 
In manchen im Markt erhältlichen Produkten wurden sogar schädliche Substanzen nachgewiesen, da 
es den Verkäufern nur um maximalen kommerziellen Gewinn geht, bei dem die Qualität nur eine 
untergeordnete Rolle spielt, was unverantwortlich ist 
Um diese Probleme zu vermeiden, stellen wir unsere CDL z.B. mit der Gurkenglas-Methode nach Dr. A. 
Kalcker selber her. Das ist sehr einfach, garantiert stets die richtige Konzentration von 3.000 ppm in der 
höchsten Qualität und ist zudem sehr viel preiswerter. 

• Referat A. Kalcker: Herstellung und Anwendung von Chlordioxid CDL. Schweiz, Februar 2022 
https://odysee.com/@CDL:9/Andreas-Kalcker-Herstellung-und-Anwendung-von-Chlordioxid-CDL-
Februar-2022:f  

Der Heilpraktiker Wilfried von Aswegen bestätigt die heilende Wirkung. Denn wenn CDL das Gift 
kontaminiert, ob von einem Virus oder etwas anderem, dann kontaminiert es auch die Folge-
erscheinungen. Es wirkt phantastisch und vor allem durch die Sauerstoffverssorgung. Es ist ein  
wunderbares  Mittel auf der stofflichen  Ebene.  

Siehe die Video:  
• Keine  Angst, von ICIC Deutsch, 1.1.2023, Min.5:00 und Min. 8:20 ff. 

https://video.icic-net.com/w/e1f8420e-333e-42c3-b6bb-f22e7f0c5820   
In diesem Video erörtern Wilfried von Aswegen u Holger Reißner, verschiedene Ansätze und 
Mechanismen, die dazu beitragen können, bis in ein hohes Alter bei guter Gesundheit zu bleiben (wie 
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früher üblich) sowie die Zusammenhänge und Erfolge einer ganzheitlichen Vorgehensweise in der 
Medizin, die Körper, Geist und Seele als Gesamtheit beachten und behandeln. 

Gegen Blutverklumpungen sind jedoch noch mehr Vorkehrungen erforderlich: 

Dr. Lee Merritt, Dr. Lee Vliet, Dr. Dietrich Klinghardt und die Biophysikerin Dr. Beverly Rubik weisen darauf 
hin, dass  Covid mit der  Strahlenkrankheit  und dem Anschalten von 5G korreliert. Die elektromagnetischen 
Fequenzen von Handy, Smartphone, Tablet, WiFi begünstigen ebenfalls Blutverklumpungen 
(Rouleauxbildung) und flaschendeckelähnliche Deformation der roten Blutkörperchen, so dass sie nicht 
mehr durch Feinkapillaren hindurch gehen, was in der Folge Schlaganfall und Herzinfarkt begünstigt.  Dr. 
med. Dietrich Klinghardt weist darauf hin: „Mexico hat am wenigsten Covid Fälle und kein 5G.“ Dr. Pete 
Chambers, US Militär weist daraf hin: „5G macht den Datentransfer nicht schneller, sondern dient der 
Bevölkerungsreduktion“. Dr. Sharon Goldbeck hat mit Dokumenten für den „5G Awareness & 
Accounrtability Summit“ 2019 im Interview durch Josh del Sol (im Internet hochgeladen) bewiesen, dass 5G 
eine alte Militärtechnologie ist, deren gesundheitsschädliche Auswirkungen dem US Militär bereits Ende 
der 70er Jahre bestens bekannt waren. Die dahinterstehende Ideologie ist die Eugenik, die gottlos und 
menschenverachtend ist. Es sind deshalb weitere Schtzmassnahmen erforderlich. Besonders wichtig ist 
mind. 500 m Abstand zu Mobilfunktürmen. Denn unter 400 m Abstand entsteht gemäss Studien innert 10 
Jahren Krebs bei Mensch und Tier. Siehe die Naila Studie in Deutschland und die Ramazzini Studie in Italien. 
Besser ist ein noch grösserer Abstand.  

Dosierung des CDS / CDL: Für Geimpfte habe ich 2 medizinische Protokolle gefunden 
1)  AI Protokoll, Anti-Impfung-Protokoll, COMUSAV, Andreas Kalcker 11.12.2021 

= CDL Protokoll zur Entgiftung für Geimpfte auf Odysee 
https://odysee.com/@CDL:9/AI-Protokoll-COMUSAV-Andreas-Kalcker-2021:9 

2) PDF: CDL Chlordioxid Info-Blatt, Anwendung von CDL, Unterschiede zu MMS 18.1.2022 
https://odysee.com/@CDL:9/AI-Protokoll-COMUSAV-Andreas-Kalcker-2021:9 

Bezug von CDS resp. CDL 0,3% z.b. über 
• Ebay,fertiges  CDL (CDS) Lösung 0,3%, 250ml Glasflasche, Top-Apothekenqualität, Tropf-

Dosierer, von Active Swiss CHF 19,29   
• CDL Lösung 0,3% von Dioxan, Pullach bei München 
• CDL/ CDS (Chlordioxid Lösung) I Zur eigenen Herstellung I zur Desinfektion & Entgiftung, mit 

etwas anderer Zusammensetzung von http://hs-activa.com  
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4.5.	Nattokinase	gegen	Blutverklumpungen	und	zum	Abbau	des	Spike	
Proteins	
Siehe dazu die folgenden Videos 

1)	Episode	38:	Nattokinase	Antithrombotic	Mechanism	of	Action	–	FLCCC	Dr.	Been	3.1.2023	

https://odysee.com/@FrontlineCovid19CriticalCareAlliance:c/Nattokinase-Antithrombotic-Mechanism-of-
Action:1?lid=b010bae4fac09f8a190118e8b78782d44e1d51c8 
Dauer: Min. 20:19 
Nattokinase Part 1 of 3 (to be followed by Part 2: Nattokinase and The Degradation of the Spike Protein and 
Part 3: Nattokinase: Dosing and Safety) 

Nattokinase ist ein thrombolytisches, das Spike Protein abbauendes, und anti-aging Enzym, das  
aus fermentierten Soyabohnen durch den Bacillus subtilis hergestellt wird. Let's review its actions. 

Links 
File:Natto mixed by Kinchan1.jpg - Wikimedia Commons 
https://commons.wikimedia.org/wiki/File:Natto_mixed_by_Kinchan1.jpg  
 

Nattokinase: An Oral Antithrombotic Agent for the Prevention of Cardiovascular Disease - PMC 
https://www.ncbi.nlm.nih.gov/pmc/articles/PMC5372539/#:~:text=Mechanism%20of%20Action.,activator
%20(t%2DPA)  
 

Degradative Effect of Nattokinase on Spike Protein of SARS-CoV-2 - PMC 
https://www.ncbi.nlm.nih.gov/pmc/articles/PMC9458005/  
 

A single-dose of oral nattokinase potentiates thrombolysis and anti-coagulation profiles | Scientific Reports 
https://www.nature.com/articles/srep11601  
 

Mechanism of Action. Nattokinase dissolves blood clots by directly... | Download Scientific Diagram 
https://www.researchgate.net/figure/Fig-2-Mechanism-of-Action-Nattokinase-dissolves-blood-clots-by-
directly-hydrolyzing_fig2_321687198  
 

Coagulation and fibrinolytic cascades. Ca, calcium; FDPs, fibrin... | Download Scientific Diagram 
https://www.researchgate.net/figure/Coagulation-and-fibrinolytic-cascades-Ca-calcium-FDPs-fibrin-
degradation-product_fig2_284136686  
Weitere Links siehe unter dem Video 
 
Nattokinase ist auch Bestandteil von „Spike Support“ das von Ärzten von The Wellness entwickelt wurde, 
um den Körper von giftigen Spike Protein zu entgiften.  

• Nattokinase hilft das Spike Protein aufzulösen und zu degradieren. Spike Support enthält zudem  
• Selen,   
• Grüntee Extrakt = EGCG Epigallokatechingalat (hilft mit Selen oxidativen Stress und Entzündungen 

zu reduzieren), 
• Schwarzkümmel,  
• Löwenzahnextrakt (hilft das Spike Protein zu binden und zu neutralisieren),  
• Irisches Seemoos (das Schäden reparieren hilft).  



,  
  

304                                                                                                                                      
Diese wirken zusammen. Sie sind auch Bestandteil der Empfehlungen des World Health Council (WHC) zur 
Entgiftung vom giftigen Spike Protein, ausser das Irische Seemoos. Dafür gibt WHC noch weitere 
Empfehlungen. Siehe die Video: 
a) https://rumble.com/v2cabj0-deadly-rampage-detox-your-body-and-fight-the-spike-protein-using-
natural-re.html  
b) https://www.youtube.com/watch?v=sYhvmUuhdMg  
 
 

2)	Dr.	Fiechtner	zu	Impfschäden:	„Wirkung	von	Nattokinase	ernst	nehmen!“	3.3.2023	

https://www.extremnews.com/berichte/gesundheit/114d19009064ec0 
Die Beschwerden nach den Genspritzen schießen förmlich in die Höhe. Die Menschen brauchen deshalb 
dringend Hilfe. Der deutsche Mediziner Dr. Heinrich Fiechtner plädiert dafür, den Hinweisen zur positiven 
Wirkung von Nattokinase bei Impfschäden nachzugehen. Dass das Enzym Nattokinase den Abbau der Spike-
Proteine fördern soll, hat AUF1.INFO bereits berichtet. 
 

Weiter berichtet das Portal: "Auch Dr. Heinrich Fiechtner plädiert dafür, dass Nattokinase – ein 
Nebenprodukt der Sojanahrung, das durch Fermentierung gewonnen wird – unbedingt ernst genommen 
wird, weil es den Betroffenen womöglich Hilfe bringen kann. Alles, was eingesetzt werden könne, um das 
Spike-Protein zu beseitigen, sei eine Möglichkeit, um den Menschen eine Besserung oder Heilung zu 
verschaffen. Es sei notwendig, diesen Menschen die nötige Hilfe zukommen zu lassen, sagt Dr. Fiechtner. 
 

Spike-Protein auflösen und abbauen 
Nattokinase soll die Gerinnungsaktivitäten im Körper blockieren und so den Blutdurchfluss erhöhen bzw. 
besser ermöglichen. „Nattokinase vermag aber auch am Spikeprotein anzusetzen und das ansonsten nicht 
auflösbare Protein doch aufzulösen und trägt möglicherweise dadurch dazu bei, dass ein wesentlicher 
krankheitserzeugender Faktor aus dem Körper geschafft werden kann“, sagt der Arzt. Vor allem zur 
Blutverdünnung und zur Blutdrucksenkung aber auch im Kampf gegen Alzheimer wird Nattokinase im 
asiatischen Raum seit Jahren eingesetzt. 
Das Enzym Nattokinase – gewonnen aus dem beliebten japanischen Gericht Natto – gibt es hier im AUF1 
Shop . 
 

Studie japanischer Wissenschaftler 
Japanische Wissenschaftler präsentierten ihre Ergebnisse in ihrer Studie „Abbauende Wirkung von 
Nattokinase auf das Spike-Protein von SARS-CoV-2“. Darin heißt es: „In dieser Studie untersuchten wir die 
Wirkung von Nattokinase auf das S-Protein von SARS-CoV-2. Wenn mit S-Protein eingebrachte Zell-Lysate 
mit Nattokinase bebrütet wurden, wurde das S-Protein dosis- und zeitabhängig abgebaut. Die 
Immunfluoreszenz-Analyse zeigte, dass das S-Protein auf der Zelloberfläche abgebaut wurde, wenn 
Nattokinase dem Kulturmedium zugesetzt wurde. Unsere Ergebnisse deuten also darauf hin, dass 
Nattokinase das Potenzial hat, die SARS-CoV-2-Infektion über den Abbau des S-Proteins zu hemmen.“ 
AUF1.INFO berichtete .  

„Menschen sind nach den Shots in großer Not!“ 
 

Der Mediziner Dr. Heinrich Fiechtner spricht sich dafür aus, den Hinweisen zur positiven Wirkung von 
Nattokinase nachzugehen. „In einer so prekären Situation wie der unseren sind alle Hinweise ernst zu 
nehmen und sollten den Menschen bekannt gemacht werden. Denn die Menschen, die die Shots erhalten 
haben, sind in großer Not!“ Dr. Fiechtner weiß, wovon er spricht. Der Arzt hat in seiner Praxis täglich mit 
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Patienten zu tun, die seit den Spritzen an gesundheitlichen Problemen leiden. Meist seien es Herzprobleme, 
neurologische Probleme oder allgemeine Schwierigkeiten wie Schwäche.  Er ist seit 35 Jahren Arzt, seit dem 
Jahr 2000 Internist, Hämatologe und Onkologe und bereits seit vielen Jahren Palliativmediziner. 
 
Spritzen müssten vom Markt genommen werden 
Nach der Genspritze wird der Körper zum Spike-Produzenten. Die Krankheitsfälle steigen seit Beginn der 
Spritzen enorm an, erklärt der Mediziner. Es sei ein enormer Anstieg bei den entzündlichen Erkrankungen 
wie Herzmuskel- oder Herzbeutel-Entzündung zu verzeichnen, ebenso bei Schlaganfällen, 
Krebserkrankungen oder autoimmunologische Erkrankungen. Für Dr. Fiechtner ist es unbegreiflich, dass die 
mRNA-Spritzen noch immer nicht vom Markt genommen – im Gegenteil, dass die Spritzen sogar immer 
noch propagiert werden, da die Re-Analyse der Pfizer- und Moderna-Daten eindeutig eine weitaus erhöhte 
Nebenwirkungsrate zeige, nämlich bei 1 von 800 Darreichungen. Im Gegensatz dazu habe man 1976 einen 
Impfstoff vom Markt genommen, der bei 1 von 100.000 schwere Nebenwirkung zeigte. 1999 nahm man 
einen Impfstoff gegen Rotaviren vom Markt, der bei 1 bis 2 von 10.000 schwere Nebenwirkungen zeigte. 
Das jetzige Handeln sei „verbrecherisch“, so Dr. Fiechtner.  
       
 
 

4.6.	Niacin	/	Vitamin	B3	zum	Schutz	der	Telomere,	zur	Verbesserung	der	
Zirkulation,	zur	Entgiftung	vom	Spike	Protein	–	sehr	wichtig	
Die	Covid-Spritze	greift	die	Telomere	an		und	verkürzt		das	Leben	und	vergiftet	mit	dem	Spike	
Protein,	denn	die	mRNA	geht	in	die	DNA,	verändert	sie	und	veranlasst	die	Zellen	das	giftige	
Spike	Protein	zu	produzieren	und	verändert	somit	die	Epigenetik..	

• Niacin / Vitamin B3  
• verlängert die Telomere, repariert die DNA und wirkt lebensverlängernd (Dr. Josef 

Mercola),  
• öffnet Wege für die interstitielle Flüssigkeit und verbessert die Zirkulation (Dr. Robert 

Young),  
• entgiftet vom giftigen Spike Protein, zusammen mit den fettlöslichen Vitaminen A, C, D3, 

K2, E und mit den Chelatoren Aktivkohle, Bentonite Montmorrillonit Klinoliptolit Ton / 
Lehm, Fulvinsäure, Zeolith (Dr. Tau Brown). 

Quellen 
1) Artikel. Mercola: Best, Dirt Cheap Way to Increase Your NAD+ Levels, Repair DNA, 

18.10.2022 
https://deeprootsathome.com/mercola-best-way-to-improve-your-nad-levels-repair-dna/  
Das giftige Spike Protein schädigt die DNA nicht nur durch die Covid-Spritze, sondern auch 
durch Covid Infektionen. Ein optimales Niveau von NAD+ist deshalb wichrig für die 
Genesung. Dieser Artikel beinhaltet die Grundlagen von NAD+ und fokussiert, wie man 
kostengünstig supplementieren kann, um das Niveau zu erhöhen.  
Zusammenfassung von Dr. Mercola: 
• NAD+ (nicotinamide adenine dinucleotide) is one of the most important biomolecules in 

your body. It’s involved in the conversion of food to energy, maintaining DNA integrity 
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and ensuring proper cell function. Together, these functions help protect against or 
delay aging and disease. 

• NAD levels dramatically decline with age, contributing to aging and chronic disease 
states. NAD is used up by DNA repair and enzymes involved in inflammation and 
immunity, such that chronic inflammation, or acute illness in old age, can rapidly result 
in depletion. 

• NAD is critical for those who have Spike Protein damage and need DNA repair! 
• To restore NAD, you need to address the decline in the NAD salvage pathway. By 

increasing enzymes in that pathway, which decline with age, your body can recycle NAD 
like it did naturally when it was younger. 

• Dr. Mercola tells us the surprisingly simple and ALMOST FREE supplement to revitalize 
the NAD salvage pathway. Literally dirt cheap. 

• Listen to the discussion between Nichola Conlon, PhD, molecular biologist, antiaging 
specialist, & Dr. Mercola (I’ve summarized below) 

2) The Crucial Role of NAD+ in Optimal Health - Discussion Between Nichola Conlon & Dr. 
Mercola -2.3.2022 
Video: https://www.bitchute.com/video/bJ7AtJ9CK4sK/  - Dauer: Std.1:18:50 
Dosierung:	1500	mg	täglich	=	Empfehlung	von	Dr.	Robert	Young,	der	das	auch	macht		
Die	empfohlene	Menge	mit	etwas	Wasser	einnehmen,	da	bitter.	

3)	Dr.	Tau	Brown,	ED.D:	„What	causes	SARS-Cov-2	in	the	body	and	detox	with	Niacin	
and	vitamin	A,	D3,	E,	K2“,	Teil	der	Serie	BRAVE	von	Jonathan	Otto,	Aug.	2022	
Dr.	Tau	Brown	ist	klinischer	Psychologist,	Counterterrorism.	Biochemie	Ingenieur.		
Die	mRNA	geht	in	die	DNA,	verändert	sie	und	veranlasst	die	Zellen	das	giftige	Spike	
Protein	zu	produzieren.	Er	zeigt	ein	Protokoll,	das	für	jedermann	erhältlich	ist,	um	die	
Verletzungen	durch	die	Covid-Spritze	sowie	durch	Exposition	und	„shedding“	zu	heilen.	
Auch	er	weist	darauf	hin,	dass	die	Covid-Spritze	keine	Impfung	ist,	sonder	eine	Form	
der	Massentötung.		
Er	hat	das	FBI	und	die	CIA	früh	vor	dieser	Spritze	gewarnt,	wurde	daraufhin	jedoch	
gemobbt,	weil	diese	involviert	sind.	(Es	geht	alles	vom	US	amerikanischen	Militär	aus).		
Der	Schaden	durch	die	Covid-Spritze	ist	ein	Spike	Protein	Syndrom,	das	sich	mehr	oder	
weniger	stark	manifestieren	kann	und	auch	wiederaufflammen	kann.	Das	ist	eine	Art	
Dismutase,	eine	Superoxidismutase.	Dies	bedeutet,	dass	Kupfer,	Zink,	und	Schwefel	im	
Körper	einen	grossen	Anteil	haben	und	der	Körper	gegen	Oxidierung	und	oxidativen	
Stress	kämpft.	Besonders	gestresst	ist	die	Geist-Körper-	Verbindung	und	diese	bezieht	
sich	auf	die	Überlebensfähigkeit.	Die	Vergiftung	kann	durch	das	Spike	Protein	alleine	
oder	durch	einen	Virus,	der	an	das	Spike	Protein	gebunden	ist,	erfolgen.	Es	ist	bekannt,	
das	das	Spike	Protein	hochgradig	pathologisch	ist	(Darauf	hat	auch	die	Zellbiologin	Dr.	
Vanessa	Krüger	den	Corona-Ausschuss	schon	im	Sommer	2020	hingewiesen.)		
Aus	Sicht	der	Entgiftung	muss	man	von	der	Vergiftung	entgiften.	Das	umfasst	mehrere	
Schritte,	die	davon	abhängig	sind,	wann	jemand	vergiftet	wurde,	und	wie	lange	diese	
Vergiftung	bereits	im	Körper	ist,	und	wie	effektiv	diese	Vergiftung	im	Körper	gewirkt	
hat.	
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Es	gibt	methodische	Schritte,	die	für	den	Start	eines	Erholungsprozesses	sehr	wichtig	
sind.:	
•	 Niacin	=	Vitamin	B3,	basiert	auf	der	meisten	Arbeit	von	Dr.	Dmitry	Kats,	
insbesondere	durchflutetes	Niacin.	Es	erzeugt	im	Körper	ein	Gefühl	von	durchflutet.	
Man	sollte	die	Toleranz	einer	höheren	Dosis	aufbauen.	Das	ist	sehr	hilfreich,	weil	es	
einen	Blutfluss	begünstigt,	der	durch	dünne	Blutkapillaren	geht	und	Blut	und	
Sauerstoff	in	die		Gefässe	drückt.	Man	kann	davon	für	einige	Minuten	das	Aussehen	
eines	Sonnenbrandes	erhalten.	Das	Protokoll	von	Dmitry	Kats	heisst	das	
Homeostase	Protokol.	Siehe:		
https://hom3ostasis.com/		und	https://hom3ostasis.com/protocol/		
Das	Protokoll	beinhaltet	haptsächlich	eine	hohe	Dosis	Niacin	mit	r-Lipon-Säure,	um	
das	Niacin	in	die	Zellen	zu	befördern.	Es	beinhaltet	auuch	viele	weitere	
Supplemente,	aber	Nioacin	und	R-Lipon	Säure	sind	die	Schlüssel.	Dmitry	Kats,	PhD,	
MPH,	der	dieses	Protokoll	entwickelt	hat,	behauptet,	dass	er	damit	viele	Menschen	
von	ME/CFS,	long	covid	etc.	geheilt	hat.	Das	Protokoll	ist	unter:	
https://hom3ostasis.com/protocol/		

• Zentral	bei	allen	Entgiftungs	Protokollen	sind	zudem	die	fettlöslichen	Vitamine	A,	C,	
D3,	E,	K2,	K1,	die	die	wichtigsten	Bausteine	für	das	Immunsystem	sind.	Das	Wort	
Vitamin	stamm	von	vitalen	Aminen,	die	in	der	Bio	Kriegsführung	verwendet	werden,	
um	den	Stickstoff	aus	dem	Körper	zu	bekommen.	Vitale	Amine	sind	nicht	nur	
Supplemente	/	Nahrungsergänzungsmittel,	sondern	der	Schlüssel	für	die	
Überlebensfähigkeit	auf	diesem	Planeten.	Da	die	Vitamine	in	unseren	
Nahrungsmitteln	in	den	letzten	Jahrzehnten	stark	abgenommen	haben,	ist	es	
wichtig,	sie	unserem	Körper	zusätzlich	zuzufügen.		

• Entgiftung	dient	dazu	Gifte	aus	dem	Körper	rauszubefördern	und	sollte	immer	mit	
Bindungsmitteln	erfolgen,	die	Chelatoren	genannt	werden.	Das	sind	Aktivkohle,	
Bentonite	Montmorrillonit	Klinoliptolit	Ton/Lehm,	Zeolith	(mit	feiner	6-20	
Mikromillimeter	(nü)	Körnung),	oder	mit	Fulvinsäure,	die	für	ihre	nährenden	
Fähigkeiten	bekannt	ist,	und	Huminsäure	/	Humussäure.	Diese	Binder	können	die	
Ladung	der	giftigen	Moleküle	verändern	oder	binden	und	sie	mittels	dem	Urin	aus	
dem	Körper	ausleiten.	Die	fettlöslichen	Vitamine	A,	D,	E,	K	spielen	dabei	eine	
kritische	Rolle.	Vitamin	D	in	seiner	natürlichen	Form	als	Sonnenlicht	ist	in	den	
Metabolismus,	den	Schlaf,	die	Gedächtnisfunktionen,	und	in	das	Gleichgewicht	der	
Bakterien	im	Körper	involviert	und	wirkt	zusammen	mit	dem	Cirkadischen	
Rhythmus	als	Ein-	und	Ausschalter.	Deshalb	ist	auch	genügend	Zeit	ausser	Haus	
wichtig.	Zu	wenig	Vitamin	D	kann	die	Organe	zusammenbrechen	lassen.	Die	
Vergiftung	mit	dem	Spike	Protein	hat		deshalb	nicht	bei	allen	die	gleichen		Folgen.	
Jemand	kann	genügend	Vitamin	D	haben,	jedoch	zu	wenig	Sonnenlicht,	um	es	zu	
aktivieren.	Jemand	kann	genügend	Vitamin	A	haben,	jedoch	zu	wenig	Vitamin	E.	

• Wichtig	sind	auch	essentielle	Fettsäuren,	Mineralien	und	Vitamin	C,	möglichst	in	
Liposomaler	Form,	weil	diese	besser	bioverfügbar	ist.	See	Dr.Linus	Pauling.'s	work	
about	vitamin	C	in		high	doses	for	detox	and	cancer.	

Bezug,	z.b.	über	
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• Ebay, von Everest Nutrition, Polen,  VITAMIN B3 NIACIN 100% PHARMACEUTICAL QUALITY 

POWDER, 300 g CHF 17,71 inkl. Versand; reicht weit 
• Ebay, von Everest Nutrition, NIACIN Nicotinic Acid Pure Powder Vitamin B3 Cholesterol 

Heart, 300 g mit kl. Plastiklöffel, CHF 16,05 inkl. Versand 
 

4) Die Zirkulation kann gemäss dem Zellbiologen Dr. Robert Young zudem verbessert 
werden durch  
• die Kombination von L-Arginin, L-Citrulin, L-Ortifrin (?) 
• Und durch Antientzündlichwirkende Mittel wie Magnesiumchlorid  
• Antioxidative Mittel wie Resveratrol, Glutathion, N-Aceyl-Cystein (NAC), die für den 

Körper natürliche Mittel sind und sogar die Bewältigung von EMF verbessern können. 
Aber der PH des Urin, der ein Indikatorfür die interstitielle Flüssigkeit ist, sollte auf 8,4 
gehalten werden, um die Symptomatologie der Verklumpung der roten Blutkörperchen 
umzudrehen.  

• Zudem Natriumbikarbonat = Backsoda = Kaisernatron u Kaliumbikarbonat verwenden, um 
Lebensmittel, Wasser, Kaffee, Getränke alkalischer und weniger sauer zu machen. Denn 
das ist sehr Elektronenreich. 

• Sympathetic resident technology wie den Q-Link, um seine Genetik zu schützen. Er trägt 
dazu einen Quantum Link = Q-Link mit einem Herzchakra mit75 Fuss = 2,286 m 
Kupferdraht und Kristall im Zentrum. Der Herzschlag lädt den Kristall. Das arbeitet nicht 
mit einer batterie, sondern in Synergie mit dem Herzen. Dazu gibt es eine 
Doppelblindtudie mit Menschen, die EMF ausgesetzt waren. (d.h. wissenschaftlich belegt 
und empfehlenwert). Das verbindet die eigenen gesunden Frequenzen. Das magnetische 
Feld von 5G geht durch den Link, der gefestigt / erstarrt ist, durch einen hindurch. Man 
kreiert dabei einen Quantum Link zwischen dem Kristall und der vibrierenden Frequenz. 
Das ist ein Schutzschild gegen EMF. Die Studie  war 1989 und wurde 2001 publiziert. Die 
erstaunlichen Resultate sprechen für sich selbst. Wer gesundheitliche Probleme mit EMF 
hat, der sollte die Quantum Link mit Sympathetic Technologie anwenden.  

• Geht in die natur und bewegt euch.  
• Du selbst musst die Veränderung deiner Gesundheit in die Hand nehmen! Impfungen 

funktionieren nicht, weil sie der Umgebung keine Rechnung tragen. Die Zellen sind nur so 
gesund, wie die sie umgebende Flüssigkeit. Der Fisch ist nur so gesund, wie das Wasser,  
in dem er schwimmt. Wenn der Fisch krankist, dann hilft Impfung nichts, sondern ein 
Wechsel des Wassers. Intelligenz bedeutet fähig zu sein Dinge nicht isoliert, sondern 
kontextuell in Zusammenhang zu sehen.  

Quelle 
Dr. Young Reveals Graphene, Aluminium, LNP Capsids, Parasite in 4 Vaccines. 
https://www.brighteon.com/7bc9f8a2-b144-4b1f-be6f-e396790eec37  
Dr. Robert Young deckt mittels Elektronenmikroskopie und anderen Arten der Mikroskopie 
(Dunkelfeldmikroskopie etc.) auf, was sich in den „Impfungen“ befindet, und bestätigt die 
Ergebnisse der spanischen Forschergruppe Quinta Columna: Giftige Nanometalle mit 
zytotoxischen und genotoxischen Effekten sowie Parasiten. Er belegt, dass diese normale 
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Zellen verseuchen und zum Platzen bringen.  
Dr. Young‘s Hauptartikel mit diesen Entdeckungen ist: 
https://www.drrobertyoung.com/post/transmission-electron-microscopy-reveals-graphene-
oxide-in-cov-19-vaccines  

 
 
 
 
4.7.	Entgiftung	des	Spike	Proteins	–	Empfehlungen	des	World	Health	
Council	(WHC)	–	sehr	wichtig	
Oberste Priorität sowohl bei der Impfausleitung, als auch beim Schutz vor  Shedding-Symptomen, 
ist es, den Körper vor den negativen Wirkungen des Spike-Proteins zu schützen und ihn zu 
unterstützen, das giftige Spike-Protein möglichst schnell abzubauen und auszuscheiden. 

Hinzu kommen die Entgiftung von  Graphenoxid und der Lipidnanopartikel, sowie von 
Schwermetallen, und Substanzen, die die  Regeneration unterstützen.  

Die	nachfolgenden	Empfehlungen	stammen	von	Ärzten	und	Praktikern	des	unabhängigen	
World	Healt	Council	(WHC)	mit	Erfahrung	in	der	Behandlung	von	langfristigem	Covid	und	
von	Krankheiten	aufgrund	der	Covid-Spritze.	Dieser	Ratgeber	zur	Entgiftung	vom	giftigen	
Spike	Protein	ist	in	fortlaufender		Entwicklung.	
Webpage:	https://worldcouncilforhealth.org/resources/spike-protein-detox-guide/	
Die	Empfehlungen	des	WHC	zur	Entgiftung	des	giftigen	Spike	Protein	umfassen	6	
Kategorien	biochemischer	und	zellbiologischer	Effekte,	die	ich	im	Titel	mit	(WHC)	
gekennzeichnet	habe,	damit	man	weiss,	wer	das	empfohlen	hat.	
Der	Ratgeber	basiert	auf	gebräuchlichen	Lebensmitteln,	Kräutern,	die	man	auf	Wiesen	und	im	
Garten	findet,	sowie	auf	Tees	und	Nahrungsergänzungsmitteln.	
Den	empfohlenen		Mitteln	habe	ich	einen	Preis-Leistungs-Vergleich	angefügt.		

Überblick,	siehe	das	Video:	WCH‘s	Spike	Protein	Detox	Guide	Summary	2.2.2022	
http://bitchute.com/video/AibHQbju8rcb/		und		https://odysee.com/@grabbler:b/remedy:9			

This	is	an	evolving	guide	with	emerging	information	on	how	to	clear	viral	and	vaccine-induced	
spike	proteins	from	the	body.	The	lists	of	herbal	and	other	medicines	and	supplements	have	
been	compiled	in	a	collaboration	between	international	doctors,	scientists,	holistic	medical	
practitioners.	
As	Covid-19	infections,	Covid-19	vaccines,	and	the	issue	of	spike	protein	harms	are	new,	this	
guide	is	informed	by	established	and	emerging	medical	research	as	well	as	the	clinical	
experience	of	international	medical	doctors	and	holistic	health	practitioners;	it	will	evolve	as	
new	evidence	emerges.	
If	you	have	had	Covid-19,	have	recently	had	a	Covid-19	injection,	or	are	experiencing	
symptoms	that	may	be	related	to	Covid-19	vaccine	transmission	(also	called	shedding),	you	
may	benefit	from	using	one	or	more	items	from	our	list	of	medicines	and	supplements	to	
reduce	spike	protein	load.	
The	spike	protein,	which	is	both	a	part	of	the	Covid-19	virus	and	is	produced	in	our	bodies	
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after	inoculation,	can	circulate	around	our	bodies	causing	damage	to	cells,	tissues,	and	organs.	
We	do	not	know	how	long	spike	proteins	stay	in	the	body,	however	this	guide	is	designed	to	
reduce	the	load.	
This	information	is	relevant	if	you	have	experienced	adverse	reactions	after	a	jab,	have	Long	
Covid,	or	have	post	Covid-Injection	Syndrome	(pCoIS).			
Even	if	you	have	not	had	any	symptoms,	tested	positive	for	Covid-19,	or	experienced	adverse	
side	effects	after	a	jab,	there	may	still	be	lingering	spike	proteins	inside	your	body.	In	order	to	
clear	these,	doctors	and	holistic	practitioners	are	suggesting	a	few	simple	actions.			
Important	Note:	This	spike	protein	detox	guide	is	for	education	only.	If	you	are	ill	after	
vaccination,	please	seek	help	from	a	medical	doctor	or	an	holistic	health	practitioner.	For	
information	on	post	Covid-injection	illnesses,	see	the		WCH	post-injection	guide.		
Da	die	meisten	Ärzte	dazu	weder	informiert	und	noch	ausgebildet	sind,	ist	es	empfehlenswert,	
dem	Hausarzt	oder	Chiropraktiker		einen	Ausdruck	des	WCH	post-injection	guide	
mitzubringen,	vor	allem	in	Deutschland,	wo	die	Ärzte	nur	ein	Interesse	haben	gegen	Covid	zu	
impfen,	weil	sie	dafür	pro	Impfung	Euro	28	vom	Staat	erhalten.	

Punkt	4.7.7.	enthält	die	empfohlenen	Top	10	Entgiftungsmittel		
Diese	decken	sich	weitgehend	mit	Empfehlungen	anderer	Ärzte	und	Praktiker.	Z-Stack	von	
Dr.Vladimir	Zelenko,	La	Quinta	Columna,	Valerie	Robitaille	u.a.	
 
Sicherheitshinweise			

• Kiefernnadeln Tee, Neem, Beinwell,  Andrographis paniculata,  nicht anwenden während 
Schwangerschaft.  

• Magnesium –  Überdosierung ist möglich und schwieriger zu entdecken bei der Einnahme von 
liposomalem Magnesium. Deshalb wird eine Mischung aus liposomalem und konventionellem 
Magnesium, oder einfach nur konventionelles Magnesium  empfohlen.  

• Zink – Wenn ein Multivitaminpräparat mit Zink eingeommen wird, dann die Menge 
zusätzliches Zink der täglich empfohlenen Menge Zink anpassen.  

• Nattokinase – Nicht verwenden mit blutverdünnern und während der Schwangerschaft. 
• Immer die empfohlene Dosierung beachten – Wenn ein Multivitaminpräparat 15 mg Zink 

enthält, dann diese Menge vom zusätzlich eingenommmenen Zink avziehen. 
• Johanniskraut  - interagiert mit vielen Medikamenten und sollte nur nach Absprache mit dem 

Arzt eingenommen werden. nach der Einnahm nicht in die Sonne gehen, da dies Hautflecken 
verursachen kann. 

 
Dosierungen	

https://worldcouncilforhealth.org/resources/spike-protein-detox-guide/ 
dort	zur	Tabelle	runter	scrollen,	die	die	Dosierungen	enthält.	
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4.7.1.	Protein	Bindungs	Inhibitoren	(WHC)	
Der	Ratgeber	des	World	Health	Council	weist	darauf	hin,	dass	es	einige	„Proteinbindungs	
Inhibitoren“	gibt,		welche	die	bindung	des	giftigen	Spike	Proteins	an	menschliche	Zellen	
verhindern.	Dazu	zählen:		
• Kleine Braunelle, ein essbares, bitteres Wildkraut, das auf vielen Wiesen wächst und man 

Salaten beimengen kann. Sie wirkt als Antioxidans + Proteinbindungs Inhibitor.   
Hinweis: Nicht auf Wiesen mit Kühen ernten wegen wegen Bandwurm und nicht in der Nähe 
von Strassen ernten wegen Schwermetallbelastung 
 

• Kiefernnadeln Tee, ist ein Protein Bindungs Inhibitor und enthält zudem Suramin und 
Shikimatsäure (shicimic acid),  die gemäss der Biochemikerin Dr. Judy Mikovits ein Gegengift / 
Antidot zu den Covid-19 Biowaffen sind, auf der Zellebene Graphenoxid nanopartikel 
entgiften, vor der Bltgerinnungskarkade schützen und das Immunsystem stärken. 
Suramin und Shikimatsäure sind auch enthalten in Sternanis (Tee), Fenchel (Tee), 
Löwenzahnwurzel (Tee).   
Bezug z.B. 
- Ebay,  Tannennadeln Tinktur Natürlicher Extrakt suramin Säure Pinus sylvestris Tee, 100ml 

Euro 24,89, Verkäufer: hpdermatologycentre 
- Sternanisbruch, Fenchelsamen  und Löwenzahnwurzel gibt es bei Kräuter Lindig, 

Blumenstrasse, München. Dazu beim DM oder Rossmann eine Schachtel Teebeutel kaufen. 
Für einen Topf Tee ½ bis 1 gestrichener TL Samen kurz vor der Verwendung mörsern und in 
einen Teebeutel füllen und diesen mit einem Knoten verschliessen.  So bleiben die die 
heilenden ätherischen Öle am besten erhalten. 

 

• Löwenzahnblätter Extrakt  

Siehe auch: Episode 13: Dandelion Leaf Extract Reduces Spike Binding- Dr. Been FLCCC 
https://odysee.com/@FrontlineCovid19CriticalCareAlliance:c/Dandelion-Leaf-Extract-
Reduces-Spike-Binding:2?lid=b010bae4fac09f8a190118e8b78782d44e1d51c8  
Dauer: Min. 27:29 
Falls man Löwenzahn selbst sammelt, dann abseits von Kuhwiesen (wg. Bandwurm) und weit 
abseits von Autostrassen (wg. Schwermetallen) 
Bezug z.B. 
-	Ebay,		Löwenzahn	Blätter	Extrakt	250mg-	300	-tablets	Entzündung	Reduzierung,	Euro	
14,70,	Verkäufer:	livewell_health_managemen	
-	Ebay,		Löwenzahn	ganz	getrocknet	500	g	aus	deutschem	Anbau,	Euro	7,49+4,90	vers.	=			
12,39,	Verkäufer:	faeger,	und	das	flüssig	Extrakt	mittels	Ultrasonic	Maschine	(siehe	Mike	
Adams	Health	Ranger)		selbst	herstellen	

	

• Emodin, ein orangefarbener Naturfarbstoff, der in glykosidischer Form in Rhabarber, 
Faulbaum (Kreuzdorn), Sauerampfer und Aloe vorkommt 
 

• Neem. Wird in der bibel als Heilmittel erwähnt, und zählt auch zu den wichtigsten 
Heilpflanzen der Ayurveda-Medizin und dient Menschen, Tieren, Pflanzen bereits seit 
Jahrtausenden als Allheilmittel. Aufgrund seiner vielfältigen Wirkungen wird der Neem (oder 
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Niem) auch als Dorfapotheke bezeichnet. In Afrika heilt er mehr als 40 Krankheiten. Neem 
wirkt entzündungswidrig, fungizid, antivakteriell, antiviral, und hindert Viren in Zellen 
einzudringen und sich zu replizieren,antihistaminic, antikarzerogen, verhindert Plaque und 
vlutverklumpungen, usw. .Siehe das Video: 
Video: Blood and parasite cleansing with Neem – Rachel Celler 19.3.2022 
https://www.bitchute.com/video/ohmgUq16dApV/  
Min. 24:35 ff.  mit Produkten von neem.com , 15% Ravatt mit: nurseRachel 
• Neem Tee 
• 1500 mg neem Kapseln, 2 Kapseln täglich gegen Attacken mit iowaffen 
• Neem Extrakt, um den Mund von Bakterien zu reinigen,die zu Plaque führen 

Das ist eine sehr potente antiparasitische und antivirale Medizin, die man aus Blättern auch 
selbst herstellen kann 

• Alpha neem Fungal Fighters Creme gegen Candida 
• Pain relief creme mit Hanf, Neem, Myrrhe,Lavendel, Weihrauch (für den nacken, bei 

Sportverletzungen) 
Weitere Info: 
https://www.zentrum-der-
gesundheit.de/ernaehrung/nahrungsergaenzung/heilpflanzen/neem  
Bezug: Blätter und Pulver 
- Ebay, 100%Pure Organic Neem Leaves & Powder aus Sri Lanka, 50 g CHF 5,94 

Leaves, um eignes  neem Extrakt herzustellen 
- Ebay, Ceylon Neem leaf Extract Powder Natural Dried(Azadirachta indica) 50g CHF 3,90 
Bezug: Kapseln 
- Ebay, Neem 90 Kapseln mit 500 mg Extrakt - vegan – Vitamineule, CHF 14,99 
- Ebay,  Moringa-Shop, Neem Kapseln (azadirachta indica),200 Stk. à 450 mg CHF 13.90 +2,50 
 
 

4.7.2.	Neutralisierer	des	giftigen	Spike	Proteins	(WHC)		
• Glutathion = ist ein wichtiges Antioxidans, um den Körper zu entgiften. 

Dr. Luc Antoine Montagnier erhielt 2008 den Nobelpreis für die Erforschung von Glutathion 
Glutathion ist ein Tripeptid, d. h. ein Protein, das aus drei Aminosäuren besteht – 
Glutaminsäure, Glycin und Cystein. Es kommt in allen lebenden Organismen vor. ist ein 
natürliches Antioxidans, das die Wirkung freier Radikale und reaktiver Sauerstoffspezies 
neutralisiert und somit Alterung und Zelltod verhindert, die ordnungsgemäße Funktion des 
Immunsystems durch Steigerung der Produktion weißer Blutkörperchen stimuliert und somit 
die Immunität unterstützt und eine entgiftende Wirkung hat - baut Giftstoffe ab, reinigt den 
Körper von Schwermetallen, ist für das reibungslose Funktionieren der Leber verantwortlich. 
Diese drei Funktionen von Glutathion: Antioxidans, immunstimulierend und entgiftend sind 
verwandt. Glutathionmangel führt zu schweren Funktionsstörungen des gesamten 
Organismus.  
Funktionen:  
Starkes Antioxidans und gilt als „Meister der Entgiftung“, bestimmt die Wirksamkeit anderer 
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Antioxidantien. Aus diesem Grund findet man die größten Mengen an Glutathion in der Leber, 
unserem wichtigsten Entgiftungsorgan. 
Glutathion ist essentiell für die Entgiftung des Spike-Proteins und der Lipidnanopartikel und 
Graphenoxid, da das Graphenoxid unsere Glutathionreserven verbraucht.   
Glutathion erhöht die Produktion von weißen Blutkörperchen und bestimmt deren effektiven 
Betrieb. 
Ermöglicht einen effektiven Kampf gegen Krankheiten und den Prozess der Selbstheilung. 
Reinigt den Körper von Schwermetallen, Herbiziden, Pestiziden, giftigen Bestandteilen des 
Tabakrauchs und anderen Schadstoffen. 
Die Giftigkeit des Graphen Oxid in der Spritze verursacht intrazellulären  oxidativen Stress, der 
zu  Cytotoxizität führt und zur Hemmung der Zellenvermehrung. Glutathion ist eines der 
wichtigsten Antioxidatien des Körpers, das freie Radikale und  Gifte aus dem Körper entfernt.  
Glutathione ist ein Zellsignalisierungsmolekül, das unser Körper mit der Geschwindigkeit von 
Licht verwendet. Glutathion ist lebenswichtig für die Regulation der oxidativen Stresslevel zur 
Aufrechterhaltung normaler Zellfunktionen. Die Konzentration des Glutathion im Körper 
nimmt mit zunehmendem Alter ab und die Menschen haben  bereits ein Defizit an Glutathion. 
Es reicht sich NAC intravenös geben zu lassen, oder NAC einzunehmen, denn der Körper kann 
daraus selbst Glutathion herstellen.  
Bezug z.b. über: 
• D: Ebay, L-Glutathion 1000 mg Tabletten Leberhilfe Antioxidans Immunitätsunterstützung, 

aus Polen, von everestnutrition 200 Stück = 200 g Euro 15,99, 300 Stück Euro  20,99 usw. 
 

• N-Acetyl-Cystein (NAC) = das stärkste Antioxidans, Vorläufer von Glutathion,  
NAC wirkt im Körper als Antioxidans und verursacht ihn Glutathion abzusondern. Glutathion 
kann die Giftigkeit des Graphen Oxids auf Null reduzieren. NAC  wirkt Leber  entgiftend, und 
entgiftet das giftige Spike Protein, das zu Organversagen und zum Tod führen kann.  
Alle Antioxidantien wie intravenöses Glutathion, NAC, Zink, etc. helfen gegen Covid, das eine 
Strahlenkrankheit ist, die mit Antioxidantien behandelt wird. Alle Antioxidatien gleichen den 
oxidativen Stress aus, den  das giftige Graphen Oxid verursacht, das sich in allen Covid 
Spritzen, auf PCR-Testsstäbchen, in Masken, in einigen Anästhetika, in  einigen´Mineralwasser 
(San Pellegrino), und im Leitungswasser einiger Städte befindet. Graphen Oxid wird 
piezoelektrisch mittels elektromagnetischen Frequenzen von 5G aktiviert und verdreifacht die 
elektromagnetische Strahlung, verbindet den Körper mit dem Internet, so dass er bluetooth-
Adressen generiert, und ermöglicht den Körper durch eine AI (künstliche Intelligenz) aus der 
Ferne zu kontrollieren und per externem Kopfdruck zu manipulieren und auch zu töten.  
Mittels 26 GHz wird die Zombifizierung und die Fremdsteuerung des Gehirns durch eine AI 
angestrebt.  
Gegen den  oxidativen Stress helfen alle Antioxidantien und auch Magnetstreifen auf dem 
Rücken. Das beseitigt sofort Atemnot und bilaterale Lungenentzündung.  Denn das Nano 
Graphen generiert die Lungenentzündung und ist das berüchtigte Zytokin.  
Dosierung: 600 -950mg täglich morgens nüchtern, danach Zink und Querzetin einnehmen. 
Einige Menschen nehmen bis 1400 mg täglich. Da NAC eine Aminosäure  ist, ist die  
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Verwendung der natürlichen Form von NAC sicher. Bei Verwendung  von synthetischem, 
pharmazeutischem  NAC, zur Dosierung den Arzt konsultieren.  
NAC ist effektiver, wenn es injiziert wird, als wenn es oral eingenommen wird. Seine 
Effektivität nimmt jedoch nach 3 Monaten ab, weshalb eine langfristige Problemlösung 
angewendet werden muss.  Eine intravenöse Gabe von NAC mit dem Hausarzt besprechen. 
Bezug von oralem NAC z.b. über: 
• D: Ebay, N-Acetyl-L-Cystein Pulver | 100 g | NAC | schwefelhaltige Aminos?ure | 

Fermentat, natürlich,  von vitalundfitmit100punktde, Euro 12,95 + 4,90 = 17,85 
• D: 180 Kapseln à 800 mg = 144 g reinem Wirkstoff, natürlich, Laborgeprüfte Qualität, Keine 

Füll- und Zusatzstoffe, von www.purzell.de  
• D: direkt von SCHEUNENGUT, NAC -180 Kapseln à 750mg- WICHTIG: 100% natürlich 

gewonnen I Euro 26,74 - 7 Dosen mit Mengenrabatt 22,71 = 0,12 pro Kapsel  
• Ebay, von Everest Nutrition, Polen, N-ACETYL L-CYSTEINE GMO GLUTEN FREE  

300 Stk. à 750mg, synthetisch, CHF 16,55 -- 600 Stk. à 750mg CHF 26,52 = 0,04 pro Stück, 
https://www.ebay.de/itm/185284442401?var=693058083665    

• Ebay, von 100 g N-Acetyl-L-Cystein Pulver | Non-GMO | von buxtrade, synthetisch, CHF 
7,75 + 1,89 = CHF 9,64 = 0,09 pro Stück – D: Euro 7,99 +1,98 Vers. = Euro 9,97 

 

• Und N-Acetyl L-Tyrosine für Gehirnfunktionen 
Denn das Spike Protein sammelt sich auch im Gehirn an und kann neurolog. Schäden 
verursachen. 
Bezug z. B. 
• Ebay, von Everest Nutrition, Polen,  N-Acetyl L-Tyrosine Brain functions focus metabolism 

support, 300 g CHF 16,55 
 

• Fenchel Tee, Sternanis Tee, Kiefernnadel Tee sind ein  Protein Bindungs Inhibitor,  Protein 
Neutralisierer, Antidot zu den Covid Biowaffen.  
Sie enthalten Suramin, Shikimatsäure und weitere Metanährstoffe, die das Immunsystem 
stärken und zur Entgiftung von Graphen Oxid auf zellulärer Ebene beitragen, und Infektion der 
Atemwege und Replikation von Viren unterbinden. 
Bezug Fenchelsamen  
• Ebay,BIO Fenchelsamen 1000g | 100% natürlich - ohne Zusätze I Fencheltee I Euro 13,50 - 

Verkäufer: biokontor-shop 
• Ebay,  1000g Bio Fenchel ganz Fenchelsamen für Tee,  Euro 16,50, Verkäufer: spintz-spices 
• Ebay,  2000g Fenchel ganz Fenchelsamen Fenchelsaat für Fencheltee, Euro 18,50, 

Verkäufer: jkr-gmbh 
 

• Shikimatsäure ist auch enthalten in     
• Löwenzahnblätter Extrakt, das auch Entzündungen reduziert   
• Löwenzahnwurzel Tee ein entgiftendes Aufbau Tonikum ähnlich Ginseng, stärkt Nieren, 

Leber, Bauchspeicheldrüse, Milz, Darm, Magen, Darm 
Weitere Informationen:  
https://www.zentrum-der-
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gesundheit.de/ernaehrung/nahrungsergaenzung/heilpflanzen/loewenzahnwurzel   
Bezug z. B.  
• Ebay, 1 kg Löwenzahn Wurzel geschnitten  Inulin , Euro 21,39 -  Verkäufer: rebalife  
• Ebay, Tinktur Löwenzahn Wurzel-natürliche biostimulator - 100ml, Euro 10,95, 

Verkäufer: tiankuk2015 
• Ebay, Kapseln mit Löwenzahnwurzel-Extrakt (Taraxacum officinale), Hydroxypropyl-

methylcellulose (Kapselhülle) 90 Stk. Zu 250 mg x 2 =  500 mg Tagesdosis, für 45 Tage 
Euro 12,10 Verkäufer: dtpsoft 

 
 

4.7.3.	ACE2	Rezeptor	Schützer	(WHC)	
Der	Ratgeber	von	Ärzten	des	World	Health	Council	weist	darauf	hin,	dass	die	folgenden	
natürlichen	Mittel	den	ACE2	Rezeptor	vor	Übergriff	durch	das	giftige		Spike	Protein	in	der	
Spritze	gegen	SARS-Cov-2	schützen.		
Diese	Mittel	sind	gemäss	den	„american	frontline	doctors“	hinter	FLCCC	sehr	effektiv	zur	
Prävention	und	zur	Behandlung	von	Covid.		
ABER	korrupte		Politiker	der	Regierung	von	USA	und	seiner	Kolonie	Deutschland	haben	den	
Ärzten	die	Verschreibung	und	den	Apotheken	den	Verkaufen	dieser	Mittel	seit	2021	verboten,		
weil	sie	mittels	Covid	Bevölkerungsabbau		wollen	und	mittels	den	Covid-Spritzen	und	5G	den	
Transhumanismus	und	totale	Kontrolle	der	Geimpften		für	den	„Great	Reset“	wollen.		
• Ivermectin  

Dies ist ein seit 20 Jahren gut erforschtes Antiparasitikum,  das effektiv gegen Covid hilft, weil 
es den ACE2 Rezeptor schützt.  
Ivermectin hemmt die Replikation der RNA von Viren wie: Coronavirus, Influenza, HIV-1, 
Dengue-Fieber, Zika-Virus, Gelbfieber, Nil, West-Nil, Venezolanische Pferdeenzephalitis, 
Semliki-Waldvirus.   .  
Zudem stoppt Ivermectin das kristalline Wachstum des Graphene Oxide Hydrogels im 
Körper, das sich in den Masken, auf den PCR-Teststäbchen  und absichtlich in den durch bill 
Gates beeiflussten „Impfstoffen“ befindet. 
Natürliche  Quelle: Soil bacteria (avermectin)  
Ivermectin ist eine halbsynthetische Droge, die zu einer Klasse von Antiparasitika gehört, die 
als Avermectine bekannt sind. Ivermectin wird während der Fermentation produziert, die mit 
dem Bakterium Streptomyces avermitilis assoziiert ist. Ivermectin wird sowohl in Creme- als 
auch in Tablettenform verwendet.  Ivermectin wird ach gegen Krätze, Rosacea, Kopfläuse 
angewendet.                                                                                     
Name in Deutschland, Tschechien, Slowakei, Polen: Stromektol  
Andere Handelsnamen: Ivectin, Driponin, Scabioral.  
Wirkung:  Ivermectin ist ein Antiparasitikum, das durch Fähigkeit und Muskel- und 
Nervenzellen von Parasiten von Wirbellosen wirkt und Lähmungen und den Tod von 
Parasiten verursacht. Es wird auch angenommen, dass Ivermectin als Agonist für den 
Neurotransmitter Gamma-Aminobuttersäure (GABA) wirkt und die GABA-empfängliche 
neurosynaptische Übertragung im Zentralnervensystem (ZNS) stört.  
Ivermectin (Stromectol) tötet nach 18 Tagen im Bltkreislaf nd nach 12 Tagen im Darm  alle 
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Würmer ab.  
Sicherheit: Schätzungsweise 12 Millionen Menschen weltweit haben Ivermectin gegen 
verschiedene parasitäre Infektionen eingenommen. Es wurden keine schwerwiegenden 
arzneimittelbedingten unerwünschten Ereignisse berichtet. Nebenwirkungen von Ivermectin 
sind Fieber, Kopfschmerzen, Schüttelfrost, Arthralgie, Hautausschlag, Eosinophilie und 
Anorexie. Es wird angenommen, dass viele dieser Symptome das Ergebnis des Todes des 
Parasiten und keine Reaktion auf das Medikament sind. Ivermectin scheint in der Leber und 
im Fettgewebe konzentriert zu sein, wobei sehr niedrige Spiegel das Zentralnervensystem 
erreichen. Es wurden keine signifikanten Arzneimittelwechselwirkungen berichtet.   
Ivermectin-Dosierung für die Behandlung mit COVID 19:  
0,2-0,4 mg / kg pro Dosis (zusammen mit oder nach den Mahlzeiten eingenommen) – einmal 
täglich für 5 Tage oder bis die Symptome verschwinden.    
Verwenden Sie den oberen Dosisbereich: 1) im Bereich aggressiverer Varianten des Virus; 2) 
wenn die Behandlung am 5. Tag nach Auftreten der Symptome oder später oder in der 
Lungenphase begonnen wurde; oder 3) bei Patienten mit multiplen Komorbiditäten / 
Risikofaktoren.  
Gemäss FLCCC:  0.4mg/kg Körpergewicht wöchentlich für 4 Wochen  
If symptomatic, refer to the FLCCC I-Recover Protocol  
Einnahme:  Nehmen Sie Ihre Antiparasitika mindestens 1 Stunde vor oder 2 Stunden nach 
einer Mahlzeit auf leeren Magen ein. Nehmen Sie dieses Arzneimittel mit einem vollen Glas 
Wasser ein.    
 Vorsichtsmaßnahmen: Personen mit einer bekannten Überempfindlichkeit oder Allergie 
gegen Ivermectin sollten dieses Medikament nicht verwenden.  
vermectin und Alkohol können nicht zusammen verwendet werden.  
vermectin sollte bei Menschen mit schwerem Asthma mit Vorsicht angewendet werden. 
Bevor Sie Ivermectin anwenden, sollten Sie Nebenwirkungen und andere Bedenken mit 
Ihrem Arzt und Apotheker besprechen.    
Bezug:  
Sie können Stromectol ohne Rezept in Deutschland in Online-Apotheken kaufen. Nachdem 
die Tschechische Republik und die Slowakei die Verwendung von Ivermectin zur Behandlung 
von COVID-19 genehmigt haben, ist das Medikament sehr beliebt geworden    
https://www.ivermectintabletten.com/   http://pharm-
24h.com/catalog/Antibiotics/Stromectol.htm  
https://www.holland-apo.de/stromectol-3mg-10tbl  
https://ivermectol3.com/   
https://cenforcedeutschland.com/order/stromectol-kaufen.html   
https://www.stromectol-kaufen.com/#htoc-dosierung   
Dosierung: 
Check package instructions to determine if there are contraindications prior to use 
 

• Hydroxichloroquin und Zink = Alternative zu Ivermectin gg. Covid 
Erhältlich: auf ärztliche Verschreibung. Die Verschreibung und der Verkauf von 
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Hydroxichloroquin ist von der US amerikanischen Regierung und der Regierung ihrer Kolonie 
Deutschland  den Ärzten und Apotheken 2021 verboten worden.  
Gemäss  einer Anfrage des Biochemikers Patrick Strobach, (Kanal:  Roh vegan am Limit, auf 
Youtube; seit der Zensur auf Bitchute), im Jauar 2020 Beim Hersteller von Hydroxichloroquin, 
dem  deutschen Pharmariesen  Bayer, wurde  die Produktion  von Hydroxichloroquin auf 
Januar 2020 (!) eingestellt mit der Begründung, dass  die Rohstoffe dazu nicht mehr 
erhältlich seien,  was  gar nicht sein  konnte, sondern eine plumpe Lüge war. Das lässt tief 
blicken, was die  Planung von Covid  durch Big Pharma  anbelangt.  
Dosierung: 200mg wöchentlich für 4 Wochen 
Check package instructions to determine if there are contraindications prior to use 

             
• Butesonide wirkt ebenfalls effektiv gegen Covid. Alternative zu Ivermectin  

Die Verwendung von Butesonide gegen Covid wurde dem christlichen Arzt Dr. Richard 
Bartelet, von Gott im Schlaf im Krankenhaus gezeigt,  nach seiner Frage während dem  Dienst 
im Krankenhaus, was er gegen Covid tun soll, damit nicht so viele  daran sterben.  
Erfahrungsbericht: Das BudiAir von Chiesi 200 mg hat mir  eine christliche Freundin im 
Dezember 2021 gegen Covid besorgt  und dieses hat das beunruhigende Stechen, das ab 
dem 3. Tag tief in der Lunge auftrat, beseitigt. Meine deutsche Hausärztepraxis hat mich 
hingegen mit null Informationen in die Quarantäne geschickt  und hätten mich, 67 Jahre alt 
und nachfahrin von schweizer Flüchtlingen vor den nazis im ehemaligen Freistaat Danzig, auf 
Anweisung  deutscher Politiker gnadenlos daran sterben lassen.  Das ist skandalös und hat 
mein Vertrauen in deutsche Hausärzte zerstört, weil sie defacto keine Ärzte mehr sind, 
sondern Marionetten von gottlosen Politikern, die Genozid verfolgen.  

   
• Zink ist ein Spurenelement, ohne das die körpereigene Abwehr nur ungenügend arbeiten 

kann. Es schützt als mächtiges Antioxidans die Zellen vor Schädigungen durch freie Radikale 
und sogar vor Kupfer-, Cadmium- und Bleivergiftungen, wirkt antiviral  und ist wichtig für 
gesunde Haut, Haare, Nägel, Knochen. 
Zink Bisglycinate ist besser bioverfügbar als Zink Gluconate. 
Einnahme: nie auf leeren Magen, um Übelkeit zu vermeiden. Also immer mit oder nach den 
Essen. 
Dosierung: 25 mg täglich  
Bezug, z.b. über 
§ NOW FOODS Zink Picolinate 120 Kapseln à 50 mg CHF 9,78+3,90 Versand 

Robert Franz verwendet auch Zink Picolineate.  
§ Igennus : Hochdosierter Zink-Komplex 25mg mit Kupfer, gut verträgliches Zink Picolinat & 

Bisglycinat für gesunde Haut, Immunsystem, und Zellgesundheit, 180 Tabletten, Amazon 
Igen  Euro 14,99 

§ Ebay, ZINK SUPER REIN - 500 Tabletten 1A Apotheken-Qualität - Zinc Citrat, CHF 15,05 
§ Albion:  Zink 25mg - 365 Tabletten - Premium: Zink-Bisglycinat (Zink-Chelat), Amazon Euro 

17,09. 
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§ Ebay, von SWANSON Chelated Zinc = an eine Aminosäure gebunden, 90 Kapseln à 30 mg 

CHF 12,96.  
 

• Quercetin ist ein sog. Zink Ionophor, der Zink in die Zellen reinbefördert, wo es die 
Vermehrung von Viren stoppen kann. 
Querzetin kommt in geringen Mengen in der Schale von bunten Früchten und Gemüsen vor 
und vor allem in Saphora japonica (gelb) 
Dosierung: 400 – 500 mg täglich 
Bezug, z.b. über  
• Ebay, Quercetin Extract 120 Capsules à 400 mg ( 95% Quercetin ) CHF 14,72 + 3,10 = 17,82 
• Ebay, Quercetin Kapseln - 1020mg je Tagesdosis - 120 Kapseln zu je 510mg je Kapsel - 25:1 

Extrakt (= 25.410mg Blütenextrakt je Dosis) + Piperin als Bioenhancer I Chemiefreies 
Produkt I Laborgeprüft I aus DE I SCHEUNENGUT, Euro 22,74 

 
• Fisetin ist ein Flavanoid, das von Vorteil für die Gesundheit des Gehirns ist.  

Fisetin unterstützt cognitive Funktionen, die durch Covid  und die Spritze gegen Covid 
angegriffen werden. Eine Forschungsstudie zeigt, dass Fisetin starke neuroprotektive 
Wirkungen hat, und insbesondere für das alternde Gehirn.  
Fisetin ist auch ein Antiaging Senolytikum. Mit zunehmendem Alter nimmt die Anzahl 
alternder Zellen in unserem Körper zu. Diese seneszenten Zellen, auch Zombiezellen 
genannt, haben ihre Teilungsfähigkeit verloren und sterben nicht auf natürliche Weise ab, 
sondern verbleiben einfach im Körper. Neuere Forschungen haben das Vorhandensein dieser 
seneszenten Zellen mit zahlreichen altersbedingten Gesundheitsproblemen in Verbindung 
gebracht. Fisetin gehört zu einer Familie von Verbindungen, die als Senolytika bekannt sind 
und dazu beitragen, die Anzahl seneszenter Zellen zu reduzieren. 
Fisetin ist reichlich vorhanden in Erdbeeren.  
Es wird auch als Extrakt, der aus dem Rauchbaum Cotinus coggygria gewonnen. 

 

• Nikotin in Form von Nikotinkaugummi  und Nikotinpflaster verhindert im Gehirn die 
Anbindung des Spike Proteins an den ACE2 Rezeptor. Raucher und Dampfer hatten deshalb 
milderes Covid. Die US amerikanische Regierung hingegen teilte  Rauchern und Dampfern 
mit, sie  würden schneller an  Covid  sterben, wenn sie das nicht aufhören. Das war eine 
Lüge. 
 
 

4.7.4.	IL-6	Verhinderer	(WHC)	–	wichtig	für	das	Gehirn	
IL-6	wird	als	bio	Marker	für	das	Voranschreiten	der	Covid		Infektion	verwendet.	Erhöhtes	Il-6	
findet	sich	in	Patienten	mit	Dysfunktion	der	Atmung.	Meta-Analysen	ergaben	einen		
zuverlässigen	Zusammmenhang	zwischen	dem	Grad	Il-6	und	der	Schwere	von	Covid.	IL-6	
hängt	invers	zusammen	mit	der	Anzahl	T-Zellen.		
Nach	der	Spritze	gegen	Covid	kommt	es	zum	Ausdruck	von	pro-entzündlichen	Zytokinen.		
IL-6	Studien	weisen	darauf	hin,	dass	sie	die	Blut-Gehirn-Schranke	überwinden	und	ins	Gehirn	
dringen	können,	wo	sie	neurologische	Schäden	verursachen.	
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Die Spike-Proteine schädigen die Blut-Hirn-Schranke, so dass diese durchlässig wird für Toxine und 
Erreger. Dies kann ein bereits entzündetes, gestresstes Gehirn zusätzlich schädigen.  
Eine geschädigte Blut-Hirn-Schranke sollte so schnell wie möglich wieder hergestellt werden. 	
IL-6	Inhibitoren	wurden	deshalb	von	Ärzten	des	World	Health	Council	als	lebensrettende	
Massnahme	vorgeschlagen.	Dazu	zählen,		

• Weihrauch - wirkt gegen Neuroinflammation,  
Zwei Möglichkeiten: Räuchern des Weihrauchharzes, Verdampfen des essentiellen Öls 

 

• Löwenzahnblätter Extrakt, reduziert  zudem Entzündungen, siehe unter Punkt 4 
Bezug, z.b. über 
• Ebay ,Löwenzahn Wurzel Extrakt 10:1 500mg Kapseln für Leber Niere Gallenblase-

Unterstützung,aus Indien, 180 Sück Euro 20,17, Verkäufer: herbal_diet2015 
• Ebay , Löwenzahn Wurzelextrakt BIO 625mg 120 Kapseln, Euro 14,99, aus Polen, Verkäufer: 

afrodita24 am günstigsten 
• Ebay ,  Mynatura Bio Löwenzahnwurzel gemahlen 200g Beutel Euro 12,99, Verkäufer: 

special-fitness 
Löwenzahnwurzeltee: Für die Zubereitung ca. 2-4g Löwenzahnwurzel mit 250 ml kaltem 
Wasser aufgießen, zum kochen bringen und 1 Minute lang sieden. Weitere 10 Minuten 
ziehen lassen und abseihen.  

• München, Kräuter Lindig 200 g Bio Löwenzahnwurz Stücke Euro 9,90 

• Schwarzkümmel (Nigella sativa) Samen und Öl -  wirkt gegen Neuroinflammation, 
am besten 1 Liter Flasche kaufen, ägyptisches oder von NutriLife (auch gut und intensiv)   

       
• Curcumin (Extrakt aus Curcuma) - wirkt gegen Neuroinflammation, erhöht die Wirkdauer der 

Neurotransmitter, wirkt zudem gegen  Krebs  
Piperin aus schwarzem Pfeffer verstärkt die Wirkung von Curcumin.  
Querzetin verstärkt  die entzündungshemmende Wirkung von Curcumin und Piperin bei 
Arthrose. Curcmin ist nicht wasserlöslich, sondern fettlöslich und sollte deshalb mit etwas 
Fett, z.B. Kokosöl, eingenommen werden.  

 

• Omega-3 Fettsäuren = Fischöl oder Algen - wirkt gegen Neuroinflammation  
 

• Zimt, am besten bioverfügbar flüssig, im Tee 
 

• Fisetin, siehe unter Punkt 4 
 

• Querzetin = ein natürliches Zink-Ionophor, siehe unter Punkt 4 
 

• Zink, siehe unter Punkt 4 
 

• Apigenin,  
 

• Resveratrol -  entzündungshemmend im ZNS , aktiviert das Gehirn, Anti-Aging Zellen 
Resveratrol ist ein antioxidativer Pflanzenstoff aus der Grppe der Polyphenole. Resveratrol 
kann den Bltduck senken, das Bluut verdünnen, und den Cholesterinspiegel regulieren. 
Resveratrol gilt als Anti-Aging- und Langlebigkeitsstoff, auch als Nootropikum, was bedeutet, 
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dass er das Gehirn aktiviert. Resveratrol wirkt entzündungshemmend und wird bei 
entzündlichen Erkrankungen aller Art empfohlen. Resveratrol reduziert Entzündungsprozess 
im zentralen Nervensystem und verbessert die Durchblutung im Gehirn. Resveratrol und etwas 
Piperin erhöht den Hämoglobinwert. Ein niedriger Hämoglobinwert ist ein Demenzrisiko.)   
Resveratrol gilt als Anti-Aging-Substanz und ist deshalb bei neurodegenerativen und 
altersbedingten Krankheiten das Nahrungsergänzungsmittel der Wahl. Resveratrol kann das 
Enzym SIRT1 (Sirtuin-1) aktivieren und kann den Alterungsprozess in Zellen verlangsamen bzw. 
hinauszögern. Hinweis: Die Covid-Spritze enthält Bestandteile, die das Altern beschleunigen. 
Resveratrol kann die Muskeln und die Nervensynapsen vor den negativen Auswirkungen des 
Alterunsprozesses schützen.  
Selbst bei Krebs hat sich Resveratrol in ersten Studien als wirksam erwiesen.  
500 mg Resveratrol am Tag wirken auch gegen Arthrose, bei Stress und Depressionen u. 
präventiv gegen Darmkrebs. 
Resveratrol gilt zudem als Phytoöstrogen mit östrogenähnlicher Wirkung und hilft gegen 
manche Hormonstörungen. (Hinweis: 5G stört gemäss einer neuen Studie 7 Hormone.)  
In vitro zeigte Resveratrol eine blutgerinnuungshemmende Wirkung.    
Rohstoff für das Nahrungsergänzungsmittel Resveratrol ist der japanische Staudenknöterich, 
vor allem die Wurzel, der als Tee und als Extrakt verwendet wird. Trans-reveratrol ist akriver 
als cis-resveratrol.  
Dosierung: 500 bis 1500 mg / Tag sind sicher. Um lebensverlängernde Stoffwechselwirknge zu 
erzielen genügen 150 mg / Tag. Bei Artrhrose wird 500 mg/Tag kombiniert mit 300 mg 
Silymarin as Mariendistel empfohlen. Zur Alzheimer Prävention 500 mg /Tag steigerbar auf 
2000 mg/Tag.  
Es wird empfohlen mit der niedrigsten Dosis beginnen, damit es nicht zu Durchfall kommt. 
Einnahme:  Am besten frühmorgens nüchtern einnehmen und nicht vor einer Mahlzeit. 
Gleichzeitige Einnahme von Piperin verbessert die Bioverfügbarkeit. Nimmt man zusätzlich 
OPC oder isst dazu einige Trauben, so verbessert das ebenfalls die Bioverfügbarkeit. 
Verstärkung durch andere Nahrungsergänzungsmittel: 
Mit Querzetin zusammen kommt es zu einem noch besseren Schutz der Blutgefässe. 
Curcmin und Resveratrol verstärken die entzündungshemmende Wirkung bei Arthrose. 
Resveratrol und Melatonin verstärken den Herzschutz und wirken gegen Brustkrebs.  
Resveratrol und OPC haben eine verstärkte Antikrebs-Wirkung.    
Zur Reduzierung des Krebsrisikos 2500 mg/Tag.  
Zur Reduzierung der Leberfettwerte bei Typ-2-Diabetes  150-1000 mg /Tag. Die höhere Dosis 
kann die Insulinsensitivität verbesern.     
Qellen und weitere Informationen:    https://www.zentrum-der-
gesundheit.de/ernaehrung/lebensmittel/inhaltsstoffe/resveratrol          

 

• schwarzer Pfeffer,  
          
• Luteolin, kann die Blut-Gehirn-Schranke überwinden und kühlt Entzündungen und kann 

dysfunktionale  Microglia reparieren, so dass das Gehirn wieder wie früher  funktionieren 
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kann. Der Effekt ist, wie wenn 80 Jährige das Gehirn eines 40-Jährigen erhalten. 
      „Microglia treated with luteolin didn’t trigger as much inflammation, and the surrounding 
brain cells survived.“ 
https://www.advancedbionutritionals.com/MLG/CIO/ABFSLGMYBSE/V2/SL.htm?svp_code=AB
FSLGMEHK22  

 

• Vitamin D3 und Vitamin K2 MK7 siehe  oben 
 
• Magnesium 

Bezug, z.b. 
• PlusVive - Magnesium Kapseln - hochdosiert: 700 mg aus Meerwasser gewonnenes 

natürliches Magnesium pro Kapsel - 365 vegane Kapseln, Amazon Euro 15,19 
• NATURE LOVE® Premium Magnesiumcitrat - 2320mg (360mg elementar) Magnesium je 

Tagesdosis - 180 Kapseln - Hochdosiert, laborgeprüft, ohne Zusätze, Amazon Euro 17,09 
 

• Jasmin Tee 
           
• Unterstützend: Substanzen, die oxidativen Stress abbauen:                                                               
Vitamin C – Quercetin – Melatonin – Glutathion – NAC = N-Acetyl-Cystein .  
    
   
 
4.7.5.	Furin	Inhibitoren	(WHC)		
Furin	trennt	das	Spike-Protein	und	ermöglicht	es	dem	Virus	in	Zellen	einzudringen.		Eine	
Furin	Abspaltung	befindet	sich	auf	dem	Spike-Protein.		
Furin	Inhibitoren	verhindern	die	Spaltung	des	Spike-Proteins.	Furininhibitoren	sind:		

• Limonene in Orangen und Zitronen,  
 

• Rutin = sekundärer Pflanzenstoff; wirkt antioxidativ, entzündungshemmend, blutverdünnend / 
schützt vor Thrombosen. 
Rutin ist enthalten in Feigen, Spargel, Schalen von Citrusfrüchten und Äpfeln, Heidelbeeren, 
Cranberry, Gojibeeren, Buchweizen, grünem Tee, schwarzem Tee, Petersilie; siehe 
https://www.arzneimittelfakten.de/rutin-test/#Natuerliche_Rutin_Quellen ),  

 

• Hesperidin ist das Hauptflavonoid in Schalen von Orangen und Zitronen, im weissen Teil. 
Empfehlung	von	mir:	Zitronen-Ingwer-Shot	täglich	1-3	Schnapsglas	trinken	aus	
entsafteten	ganzen	10	biozitronen	+	400	g	bio	Ingwer	+	fakultativ	etwas	einheimischer	
Honig.	Den	Saft	in	eine	Glasflasche	füllen.	Er	hält	im	Kühlschrank	gut	bis	3	Wochen.	Jeden	
Tag	1-3	Schnapsglas	voll	trinken	ist	ein	Furin	Inhibitor	und	stärkt	das	Immunsystem.	
	

• Baicalain ist ein Flavon im baikal-Helmkraut und in Scutellaria lateriflora,  
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4.7.6.	Serine	Protease	Inhibtoren	(WHC)	
Ähnlich	kann	das	Enzym		Serine	Protease	den	Vireneinritt	in	die	Zelle	erhöhen.		
Serine	Protease	kann	verhindert	werden	durch:	
• Kartoffeln 
 

• grüner Tee, wirkt antioxidativ und ist zudem ein Furin Inhibitor (Punkt 7) 
bei Tees auf Bio achten   

 

• EGCG   
Epigallocatechingallat, EGCG, ist ein in erster Linie aus grünem Tee stammendes (im  
schwarzen Tee ist es ebenfalls enthalten, allerdings in wesentlich geringerer Menge)  
Antioxidanz, welches unser Gehirn vor freien Radikalen schützt, Entzündungen hemt, 
anticancerogen wirksam ist, positive Wirkungen bei der Behandlung von Alzheimer- und 
Parkinsonerkrankungen zeigt und die Mitochondrienbildung stimuliert.  
Bezug:  
https://www.sunday.de/egcg-kapseln-plus-vitamin-c-plus-quercetin.html  

 

• NAC = N -Acetyl Cystein, ist das stärkste Atioxidans und ein Spike Potein Verhinderer. 
Gemäss Dr. Dietrich Klinghardt zerstört zudem Nano.Graphen Oxid sehr effektiv und ist deshal 
eines der wichtigsten Entgiftungsmittel. 
Es wird natürlches NAC empfohlen. 

 

• Weihrauch, ist zudem ein IL-6 Verhinderer 
 

• Soyabohnen, Tofu 
 

• blau-grün Algen  
Zu blau-grün Algen siehe: https://www.zentrum-der-
gesundheit.de/ernaehrung/nahrungsergaenzung/algen/blaugruene-uralgen  

 
 
4.7.7.	Flyer	des	WHC	(10	2022)	zu	den	wichtigsten	Entgiftungsmethoden,	
Entgiftungsmitteln,	Entgiftungsleitfäden	-	wichtig	
https://worldcouncilforhealth.org/wp-content/uploads/2022/10/Spike-detox-folded-leaflet-
17-10-22-LR20.pdf		
Im	Oktober	2022	hat	das	WHC	zudem	einen	herunterladbaren	Flyer	hausgegeben	mit	
• die wichtigsten Entgiftungsmethoden: 

• eine entzündungshemmende Ernährung, d.h. traditionelle Ernährung mit zu Hause 
zubereiteter Ernährung  mit farbenreichen Gemüsen und Früchten und qualitativ 
hochwertigen Proteinen, Fetten und Olen, ohne industriell verarbeitete Nahrungsmittel, 
Fette, Zucker 

• intermitierendes Fasten bei dem das Zeitfenster für die nahrungsaufnahme auf 6-8 
Stunden / Tag reduziert wird. Das ermöglicht dem Körper Regeneration und Reparatur, 
die nicht erfolgen kann, wenn den ganzen Tag und spät nachts nahrung aufgenommen 
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wird. Die nachtzeit ist die Heilungszeit, die durch frühes Abendessen und spätes Frühstück 
unterstützt werden kann. 

• Hitzetherapie wie Sauna und heisse Bäder mit Badesalzen sind auch hilfreich zur 
Entgiftung des Spike Protein 

• Hyperbarische Sauerstofftherapie ist eine anti-entzündliche Behandlungsmethode, die 
seit Jahrzehnten erfolgreich gegen hohe Entzündung angewendet wird. 

• die TOP 10 Entgiftungsmittel  
• Vitamin D3 und Vitamin K2 
• Vitamin C – am besten bioverfügbar ist liposomales Vitamin C 
• NAC = N-Acetyl Cystein 
• Ivermectin  
• Schwarzkümmelsamen oder -Öl (nigella sativa) 
• Querzetin = ein Zink-Ionophor, das Zink in die Zelle befördert 
• Zink 
• Magnesium 
• Curcumin 
• Mariendistelextrakt 

 

• die TOP 10 Entgiftungsleitfäden 
• AAPS Covid Guide 
• AFLD Treatments 
• FLCCC iRecover Post Vaccine 
• FLCCC Long Covid 
• LEF respiratory/immune 
• Orthomolecular Protocol 
• Zelenko Protocol 
• Lessenich Protocol 
• Yanuck & Pizzorno Integrative 
• WCH Spike Proteine Full Guide 

 

• Die 4 Hauptansätze zur Behandlung der Spikopathie 
• Rezeptfreier Kauf von Medikamenten oder auf ärztliches Rezept 

Gemäss den Erfahrungen von Gesundheitsexperten weltweit haben folgende Meikamente 
einen positiven Effekt auf Covid Und Krankheiten aufgrund der Impfung gegen Covid: 
• Ivermectin (mit Zink) 
• Hydroxichloroquin (mit  Azithromycin und  Zink) 
• Corticosteroide  
• Antihistamine 
• Aspirin (gegen die Gefahr von Blutverklumpungen)  
• Geringe Dosis Naltrexone 
• Andere Interventionen wie Colchizine, Ozon, Chlordioxid (CDL / CDS) 
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• Vitamine, Mineralien, und andere professionelle nahrungsergänzungsmittel 

Zusätzlich zu einem guten Vitamine und Mineralienpräparat, eine hohe Dosis Vitamin D3 
und Vitamin C, sowie Vitamin K2, NAC = N-Acetyl Cystein, Glutathion, Melatonin, 
Querzetin, Emodin, Schwarzkümmelöl, Resveratrol, Corcumin, Magnesium, Zink, 
nattokinase, Fischöl, Zeolith, Aktivkohle 

• Kräuterheilmittel und Tees 
• Einige Kräuter und Samen enthalten Shikimat Säure, welche das SpikeProtein 

neutralsiert und Blutverklumpungen stoppt, z.B.Kiefernnadel Tee, Fenchel Tee, 
Sternanis Tee, Johanniskraut Extrakt (vorsicht, verursacht bei Sonnenlicht 
Hautflecken), Beinwell Blätter. 

• Anti-viralen, anti-baktriellen, anti-entzündlichen Effekt haben: Braunelle, Curcuma, 
grüner Tee, Schwarztee, Mariendistel, Süssholz, neem, Zimt, Cardamom, Muskatbuss, 
nelken, Coriander, Ingwer, Knolauch, Oregano, Majoran, Rosmarin, Thymian, 
Bohnenkraut, Weihrauch, Andrographis, Löwenzahn Wurzel und Blätter, Propolis. 

• Ernährung, Fasten, Hitzetherapie, Sauerstofftherapie 
 

	
4.7.8.	Neuere	zusätzliche	Hinweise	zur	Entgiftung	vom	giftigen	Spike	Protein	
Dr.	'Tau	Braun'	ED.D,	M.S,	3.S,	EMT,	klinischer	Psychologe,	Counterterrorism	und	Biochemie	
Ingenieur,	der	jahrelang	FBI	und	CIA	Beamte	gegen	Terrorismus	trainiert	hat,	weist	im	
Interview	durch	den	investigativen	Journalisten	und	Filmemacher	Jonathan	Otto	für	seine	
Serie	BRAVE	zur	Entgiftung	auf	die	Illegale,	mörderische	Seite	des	Biowaffen	Aspektes	bei	der	
Covid-19	Pandemie	hin.	Der	virale	Aspekt	ist	eine	Ablenkung,	denn	die	Pathologie	wird	durch	
das	Spike	Protein	verursacht,	das	zahlreiche	Mechanismen	der	Zerstörung	hat.		
Sehr	merkwürdig	ist,	dass	das	Spike	Protein	ein	diabetisches	Profil	kreiert,	das	nahe	der	
Insulin	Resistenz	liegt.	Das	führt	zu	Hypoglykämie,	weil	der	Körper	nicht	fähig	ist	Glukose	zu	
nutzen.	Das	führt	zu	einem	einzigartigen,	herausfordernden	diabetischen	Profil.	
	Deshalb	führt	ein	hohes	Mass	an	Kohlehydraten	im	Körper	zu	einem	hohen	Mass	an	Insulin	
im	Körper.		Und	das	Inslulin	beginnt	eine	Vergiftung	nachzuahmen	und	bringt	das	System	zum	
Zusammenbruch	und	produziert	einen	massiven	Abfall	im	Zuckergehalt.		
Symptome:		Das	zeigt	sich	durch	Schwindel,	Müdigkeit	und	sogar	Fieber	und	weitere	
Auswirkungen.	
Gemäss	wissenschaftlicher	Forschung	ist	intermitierendes	Fasten	hilfreich,	weil	der	Körper	
stark	auf	Kohlehydrate	und	Glukose	reagiert,	bis	er	sich	wieder	reguliert.	,und	auch	die	
Wahrnehmung,	ob	der	Körper	in	der	Lage	ist	Glukose	herunterzubrechen	oder	nicht.			
Die	Ernährung	spielt	deshalb	eine	Schlüsselrolle	bei	der	Genesung.	
Ernährungsspeziaslisten	sollten	sich	bewusst	werden,	welche	hilfreiche	Rolle	sie	hier	spielen	
können.	Die	Problemlösungen	sind	einfach	und	erfordern	ein	Verständnis	der	Glukose-
Insulin-Unterbrechung.	Denn	das	ist	ein	Schlüsselaspekt,	den	die	Menschen	angehen	können	
durch	Weglassen	von	Junk	Food.		
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4.8.	ANTIDOT	zu	Covid-19	Biowaffen,	Entgiftung	Graphen	Oxid	

Nanopartikel	(Zellebene),	gg.	Blutgerinsel,	Stärkung	Immunsystem	–	
sehr	wichtig		

• Suramin = Gegengift / Antidot zu den Covid-19 Biowaffen, gg. Blutgerinsel, Immun stärkend  
Die Biochemikerin und Whistleblowerin Dr. Judy Mikovitz, die früher bei Dr. Anthony Fauci 
mitgearbeitet hatte, gibt Suramin als Antigift zu Protokoll. Suramin ist eine pharmaceutische 
Droge, die aus Kiefernnadeln gewonnen wird.  
Kiefernadeltee enthält sehr viel Vitamin C und ist eines der stärksten  Antioxidantien. Er wirkt 
antiviral, antibakteriell, antifungal (gegen Pilze), und antientzündlich und soll auch Parasiten 
abtöten. Zudem hat er eine sehr positive Wirkung bei der Therapie von Atemwegs-
erkrankungen und  löst Schleim.  
Kiefernnadeln enthalten zudem viele Meta  Nährstoffe, die das Immunsystem  stärken, 
hydrieren, und auf Zellebene zur Entgiftung von Graphen Oxide Nanopartikeln  beitragen. 
Kiefernnadeltee verhindert nachteilige Reaktionen auf Graphen Oxid und die Übertragung des 
Covid-19 Spike Proteins, schützt vor Bestandteilen  der Gerinnungskaskade, und schützt 
möglicherweise vor Blutverklumpungen.  
Er verhindert auch  die unangemessene Replikation  und Modifikation von RNA und DNA.  
Er verjüngt die Zellen und wirkt als natürlicher Stresshelfer, Schmerzmittel und Antibiotikum. 
Dieser Tee behandelt alle Arte von Schmerz,   Stress,  Trauma, PTSD =  Post Traumatic Stress 
Disorders, weil er direkt auf die Nerven wirkt, indem er das Nervensystem umgeht.  
Er ist auch einer der wenigen Meta Nährstoffe, welcher Trauma im Zellgedächtnis löscht. 
Eigentlich sollte jeder Kiefernnadeltee trinken oder Kiefernnadelöl  verwenden z. B. für 
Aromatherapie mit Hilfe einer Keramik Duftlampe.  
In Bezug auf das Spike Protein ist der Gehalt an Suramin und Shikimik-Säre sehr wichtig.  
Die Biochemikerin Dr. Judy Mikovitz weist darauf hin, dass eine kleine Menge  Suramin in den 
Körper injiziert ausreicht. Consult a doctor before using. 
Hinweis: Schwangere sollten in keinem Fall Kiefernadeltee trinken, weil beobachtet wurde, 
dass er bei Kühen zu Aborten führt ! 
Bezug z.B.  
• www.etsy.com   
• www.biotiva.de  
• www.herzlich-natur.com   
• https://kraeuterkontor.de                  

 

• Shikimat Säure = Gegengift / Antidot zu Graphen Oxid, gg. Blutgerinsel 
Shikimisäure wird aus Sternanis extrahiert, um das Grippemittel Tamiflu herzustellen. 
Shikimatsdäre ist aber auch in hoher Dosierung vorhanden in  Kiefernnadeln, Fichtennadeln, 
Zedernadeln, Tannennadeln, Lärchennadeln (Koniferen) und in grossen Mengen in  Fenchel, 
Löwenzahn Wurzel  Blätter und Blüten.  
Shikimatsäre wirkt genauso wie Suramin, der Bildung von Blutgerinnseln entgegen 
Shikimat wird in der traditionellen chinesischen Medizin (TCM) verwendet um Seuchen und 
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Pandemien zu stoppen. Shikimat stoppt Atemwegsinfektionen und virale Replikation. 
 

• Shikimat Säure Extrakt selbst herstellen 
Der Wissenschaftler  Mike Adams,  the Health Ranger und Gründer von Natural News, erklärt  
wie man aus diesen Kräuten mit Hilfe eines Ultraschall-Silberreinigunggerätes oder einer 
Espressomaschine leicht ein Shikimat Extrakt herstellen kann. Mike Adams ist wie viele andere  
Experten davon überzeugt, dass die Geimpften immer noch fähig sind, sich selbst zu heilen. 
https://thoughtcrimeradio.net/2021/05/mike-adams-is-pine-needle-tea-the-answer-to-covid-
vaccine-shedding-transmission-learn-about-suramin-shikimic-acid-and-how-to-make-your-
own-extracts/  
Bezug, z.b. 
• Ultrasonic Cleaner 750ml Household Ultrasonic Device 48KHz Ultrasonic Cleaner Stainless 

Steel (Wanne nicht Plastik), günstig + mit guten Bewertungen, Amazon Euro 25,99 
• Ebay,  0.8-30L Ultraschallreinigungsgerät Ultraschallreiniger Ultrasonic Cleaner,  

Modell AI-956 750ml = Euro 39,98 – Modell AI008T 800ml = Euro 45,98★Direkt ab 
Werk★lebenslange Garantie★SUS304, Verkäufer:  Verkäufer: aipoi-sonic-au 
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4.9.	Mittel	zum	Abbau	des	Graphen	Oxid	im	Körper	–	sehr	wichtig	

• Ivermectin stoppt das kristalline Wachstum des Graphene Oxide Hydrogels im Körper, das sich 
in den Masken, auf den PCR-Teststäbchen  und absichtlich in den durch Bill Gates beeiflussten 
„Impfstoffen“ befindet, und innert wenigen Stunden im ganzen Körper 3D Hydrogel 
Strukturen verursacht, die  eine Art Antennenanlage sind,  die sich gemäss Dr. Dietrich 
Klinghardt im ganzen Körper um Membrane,  um die Blutgefässe und um die Nervenscheiden 
herum  legt, und den Körper enorm macht für den Empfang von Mikrowellen / EMF.  
Gemäss der Forschung des Zellbiologen Dr. Robert Young bringt das Graphene Oxide Hydrogel 
die roten Blutkörperchen zum Platzen und begünstigt abnormale Blutverklumpungen, die 
tödlich enden können.  
Ein slovakisches Forschungsteam hat mittels Mikroskop entdeckt, dass  Ivermectin das 
kristalline Wachstum des Graphen  Oxid Hydrogels im Körper stoppen kann. Ivermectin hilft 
nachweislich gegen 3D Hydrogel-Strukturen und Covid-19 Erkrankungen. -  
ABER die Regierungen von England, UK, USA und Deutschland haben Ärzten  die 
Verschreibung und Apotheken den Verkauf  von Ivermectin 2021 verboten, weil sie mit Covid 
und der Covid-Spritze Bevölkerungsabbau  und viele Tote wollen. Die Ärzte schicken deshalb 
Covid-Kranke ohne Information zur Behandlung in Quarantäne, wo dann viele über 50 Jährige 
mangels hilfreichen Mitteln in Atemnot geraten und am zytokinen  Sturm mit Organversagen 
sterben, oder ins Krankenhaus eingeliefert werden, wo sie Remdesevir von Gilead (USA) oder 
Midazolam von Roche (Europa) erhalten und an einen Ventilator angeschlossen werden, was 
beides zusammen tödlich wirkt. Über 60% der ins Krankenhaus eingelieferten  Covid Patienten 
kommen deshalb nicht mehr lebend raus. Das wäre vermeidbar, wenn die Hausärzte das 
medizinische Protokoll der Ärztevereinigung FLCCC anwenden würden, mit dem Covid 
erfolgreich überwunden wird. (Das kann ich, 68 Jahre, anhand eigener Erfahrung bestätigen. 
Mir hat das medizinische Protokoll von FLCCC gegen Covid-19 im Dezember 2021 schnell 
geholfen. Nur die Wiedererlangung des Geschmacksinns hat 2 Monate lang gedauert. Und 
problematisch war, dass eine 20 Jahre alte OP Naht an der rechten Brust kurz nach Beginn der 
Quarantäne Eiter absonderte, nach der 3-wöchigen Quarantäne punktiert werden musste und 
Behandlung mit Antibiotika nach sich zog.) 
Dosierung: 200 mg Mikrogramm pro Kilogramm Körpergewicht. Bei 60 kg 12‘000 mg = 12 g 	
Bezug, z.b. als Eqvalan für Pferde  in den Niederlanden 
https://m8y1.info/ivermectin-ist-wichtig-fuer-pferde-%e2%9d%97/	
Info	von	Marcel:	Geeignete	Ivermectin	Salbe	findest	du	auf	dieser	Seite.	
https://www.homeovet.eu/eqvalan_wurmpaste_pferd__-_ivermectin_?search=ivermectin		
Die	Salbe	enthält	ausschließlich	den	Wirkstoff	Ivermectin.		
Die	von	Tierärzten	empfohlene	Dosierung	beträgt	200	Mikrogramm	pro	Kilogramm	
Körpergewicht.	Ist	also	die	selbe	wie	beim	Menschen.		
Eine	Verpackungseinheit	reicht	für	ein	Pferd	bis	600	kg	oder	für	sechs	kleine	Pferde	mit	
100	Kg.		
Der	Preis	ist	wesentlich	günstiger	als	Ivermectin	Produkte	für	Menschen.	Er	liegt	bei	
12,25€	mit	Versand	bei	22€.	Der	Versand	erfolgt	innerhalb	der	EU	aus	Holland.	Es	ist	also	
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keine	Zollkontrolle	zu	erwarten.	Das	benötigte	Rezept	für	dein	Pferd	wird	von	den	Ärzten	
des	Anbieters	auf	Wunsch	direkt	mit	ausgestellt.	
 

• Schwarzkümmelöl (am besten ägyptisches)  
ist eine alternative Behandlungsmöglichkeit zu Ivermectin bei Covid. Ob dies das  kristalline 
Wachstum des Graphene Oxide Hydrogels im Körper stoppen kann, ist mir nicht bekannt. 
Bezug, z.b. über 
• Ebay, 1000 ml ungefiltertes odergefiltertes Schwarzkümmelöl Çörek Otu yağı, kalt gepresst 

1.Pressung CHF 26,19  
 

• Gemäss	Dr.	Dietrich	Klinghardt	kann	man	das	Graphen	Oxid	mittels	verschiedenen	
Peroxiden	auseinanderbauen.	Siehe	Minute	17:50	
https://www.bitchute.com/video/Oq4E7RMjheTO/	
Dr.	Dietrich	Klinghardt	„Es	ist	klar,	dass	die	Menschen,	die	bösartige	Pläne	auf	die	Welt	
loslassen,	das	erst	dann	tun,	wenn	sie	wissen,	wie	sie	sich	selbst	schützen	können.“	
• Wasserstoffsuperperoxid, 

Wasserstoffperoxid OHNE Stabilisatoren I 250 ml Flasche mit 3,5% I H2O2 hoch 
energetisiert 
Euro 13,90 – http://hs-activa.com  

• CDS = Chlordioxid in der Gasform nach Dr. Andreas Kalcker ist auch super (siehe Punkt 1) 
• Ozon ist auch super und 
• N-Acetyl-Cystein (NAC), das auf andere Art arbeitet, ist auch super. 

 

• Empfehlungen der spanischen Forschergruppe: La Quinta Columna 
Video deutsch: Entgiftungsprotokoll gegen Graphenoxid und Körper-Magnetismus (2021) 
https://odysee.com/@transformation:f/Entgiftungsprotokoll-gegen-Graphenoxid-und-
Ko%CC%88rper-Magnetismus:6  
Diese Entgiftung/Vorbeugung ist für uns alle sinnvoll, denn dieses Graphenoxid begegnet auch 
den Nichtgeimpften. "Der Körper kann Graphenoxid wieder vollständig selber abbauen und DU 
kannst diesen	Prozess	selber	beschleunigen	mit	folgenden	rezeptfrei	erhältlichen	
Nahrungsergänzungsmitteln.			
Kurzübersicht	auf	deutsch	mit	täglichen	Mengenangaben:	 
• Glutathion	(am	wichtigsten	für	Körperentgiftung)	oder		 
• NAC	=	N-Acetyl-Cystein		600-750mg	(veranlasst	den	Körper	Glutathion	selber	zu	

produzieren) 
• Zink	25	mg	/	täglich 
• Astaxantin	5mg	(verbessert	auch	die	Sehkraft) 
• Quercetin	500	mg 
• Vitamin	D3	mind.	5‘000	I.E.	und	K2	 
• Mariendistel	(auch	Leber-	und	Magenschutz)	oder		Löwenzahnextrakt	=blutreinigend,	kann	

offenbar	verhindern,	dass	Spike	Proteine	„andocken“	können 
• Melatonin	1mg	bis	10mg	vor	dem	Schlafngehen,	weil	5G	Schlaflosigkeit	verursacht	und	zu	

Melatoninmangel	u.	Chaos	im	zirkadischen	Rhytmus	führt 
Alternative	Minimalkombi:	CDS/CDL	und	Zeolith	
englisch	Video:	La	Quinta	Columa	informs	on	more	antioxidants	that	degrade	graphene	oxid	
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1) https://www.orwell.city/2021/07/antioxidants.html  
2) https://www.orwell.city/2021/07/more-antioxidants.html  
3) für Gesundheitsexperten: https://www.orwell.city/2021/07/preventive-treatment-with-
antioxidants.html  
Das o.g. ausführlicher auf englisch: 
• Glutathion, master antioxidant, degrades graphene oxide, can reduce even to zero its 

toxicity. We have proven it empirically through people who presented their own or 
acquired magnetism after the 'invasion' of graphene oxide through the inoculated 
pathway, through the vaccine, or other routes of administration. It degrades graphene 
oxide and allows the recovery of the balance in favor of our glutathione reserves and 
antioxidants in general concerning the oxidative stress caused by the toxic graphene 
oxide.  
Der Körper kann aus NAC selbst Glutathion bilden 

• N-Acetyl-Cystein (NAC) 750 mg täglich = MUSS. Its most common format is 600 mg. N-
acetylcysteine causes the body to secrete glutathione endogenously. It's the most 
effective antioxidant. Take one capsule in the morning as a preventive treatment. The 
reason is that after gastric emptying or fasting, everything that first enters the body is 
absorbed quite better. This is a rule in all types of supplementation. People who're going 
through a more serious clinical condition should conslt their doctor. NAC makes the body 
secrete glutathione endogenously, just as it does if you do sports intensively. When you 
exercise, you're going to secrete glutathione endogenously, and it's much safer, because 
the body will use 100% of the glutathione. However, according to what I have read about 
it, the body doesn't assimilate it that well. Only 25% - 30% of it is assimilated, depending 
on the individual and his gastric conditions. Therefore, the dosage needs to be higher to 
obtain the same effects as with N-acetylcysteine. However, it's good to have it as well. We 
can consume N-acetylcysteine for a week, we can cross-supplement and continue 
substituting it with glutathione. However, as I said, N-acetylcysteine is best because the 
body will endogenously secrete it. It will maintain optimal levels of glutathione 
endogenously. 

• Zink 25 mg täglich = MUSS. You can also take 2 tablets of 25 mg. This is a trace element 
introduced and supplemented especially for athletes who take one zinc tablet a day. In 
the morning then, N-acetylcysteine and zinc are essential to degrade graphene oxide.  
With these two antioxidants, I have personally and particularly helped people affected by 
magnetism after inoculation. People with two doses of Pfizer, and after two weeks they 
no longer express it. Okay? Now, since these are antioxidants, any kind of antioxidant is 
going to help them. 

• Astaxanthin 5 mg täglich. That is the commercial dosage. It's a little bit more expensive. 
Many people who take it notice that it also improves their eyesight. Astaxanthin can be 
taken together with the other two antioxidants already mentioned. Astaxanthin is what 
gives the orange color to crustaceans and shellfish. It is also usually extracted from algae. 

• Quercetin ist ein Antioxidans. Choose those that offer this antioxidant in high doses, e.g. 
500 mg pure Qercetin täglich. In La Quinta Columna's studies show, that cases of COVID-
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19 treated with quercetin had very good results. It's a very good antioxidant as well. It 
raises the levels of glutathione and antioxidants in general that are going to deal with the 
recitative stress caused by the toxic graphene oxide. Graphene oxide has been introduced 
in vials, masks, PCR tests, compresses, by inhalation, mineral water (San Pellegrino), tap 
water in some cities, Food etc. Because all this is part of an agenda of extermination and 
death. So quercetin is very important as well. As I say, I'm talking about the ones that I 
have personally. 

• Vitamin D3 and K2 = MUSS nördlich der Alpen. Das sind Antioxidantien. Take one pill in 
the morning. Or if you prefer: take half an hour of sun in the morning, which is quite 
healthy. Dosierung Vitamin D3 5‘000 IE bis 15‘000 IE. In the Nordic countries, where there 
is hardly any sunshine, 80% of the population is supplemented with vitamin D3 

• Mariendistel is the greatest liver and stomach protector and also very antioxidant. As you 
can see, most of these supplements are extracted from plants. 

• Melatonin 1 mg bis 1,9 mg abends vor dem Schlafengehen. it will help to reconcile the 
sleep cycles because precisely the electromagnetic fields inhibit melatonin. They prevent 
the body from naturally secreting melatonin. That is why they cause alteration of sleep 
cycles. Because melatonin is a hormone that is related to the regulation of these cycles 

• Vitamin E not only acts as an antioxidant but also helps the body to prevent it from 
generating thrombi. Graphene oxide is a toxic, that has a thrombogenic effect, that can 
cause death. In fact, it has already caused the death of many people around the world. It 
helps K, or selenium. Which also can make the body endogenously synthesize glutathione. 
Vitamin K and vitamin E are also very powerful antioxidants. Astaxanthin is even more so. 
But vitamin E has also some properties to inhibit or subtract the thrombogenic capacity of 
the body, that is, to generate thrombi and clots.  

 

I could've talked about more antioxidants like chlorella algae and many more things. But in a 
summary video, it's not the intention for people to buy 15 or 20 products. But to have at least 
a margin in their apothecary of particular products for their defense, so they can have it on 
hand, basically.  

All this ensures that you have a very high level of antioxidants. Under normal conditions, 
they're usually high, but they depend on variables such as age, exercise, obesity, youth...  
Young people have very high levels of glutathione. However, if they have a toxic substance in 
their bodies, they experience distinctive fatigue. It's a fatigue that people who have been 
vaccinated tend to feel. That happens because there is already an internal struggle between 
the oxidative stress caused by the toxicant and the body's reserves of glutathione and 
antioxidants. Therefore, if the balance raises in favor of the soldiers that counteract the 
toxicant, then the balance is restored. It returns to normal within a few days, as we've seen in 
family members who took the shots. And they have also lost their magnetism, which is the 
most important thing. 
I was going to comment that graphene oxide is doing damages right now, but what it's doing 
now is not that much compared to the damage it'll do to the body in a few days when 5G 
technology has been activated. Those bandwidth frequencies will allow the toxicity of 
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graphene oxide to increase very considerably concerning the levels of antioxidants in the 
body. So, they quickly break that imbalance and trigger inflammatory syndrome, immune 
system collapse, altered oxidative stress very quickly —within hours— cytokine storm, 
bilateral pneumonia, and everything that you know as severe COVID-19. Or the neurological 
COVID-19 if you already have graphene in your head. That's a normal thing after vaccination 
because the magnetism moves from the arm to the head. 
the most important thing is to have a balanced and equilibrated diet. The Mediterranean diet 
is precisely the best example that you can have. This, in terms of carbohydrate levels, protein 
levels, even if you choose whether they are of vegetable or animal origin, etcetera. Eliminate 
from the diet or do not abuse dairy products, precisely because of glutathione. Do not abuse 
carbohydrates. And especially the bad carbohydrates: cookies, refined bread, etc...  
Do you want to get in touch with La Quinta Columna? Then you can refer to their official 
website and on their official channels on Telegram, Instagram, Youtube and Twitch. If you 
want to contact directly, send them a message to: tutoronline@hotmail.es They understand 
English  

 

• Humussäure (humic acid) und Fulvosäure (fulvic acid) binden Schwermetalle und sind ein 
starker Elektronengeber. Studien belegen, dass sie Graphen  dekomposieren.  

• Das empfehlen viele amerikanische, naturheilkndlich orientierte Ärzte und sagen dazu, dass 
dies sehr effektiv sei. Aber wo erhält man das in Deutschland? 
 

• Fussreinigungsbad von Nanopartikeln 
Empfehlung von Toni Panteleresco, Heilpraktiker, Video, Kanal Anti Nano Gerät 
https://t.me/anti_nano1 
Nanopartikel	entgiften	mit	1	Eimer	mit	1	gallon	Wasser	und	2	gallon	Essig	und	etwas	Öl,	
das	die	nanopartikel		anzieht.	Mit	den	Füssen	und	Beinen	reinstehen.	Avoid	Carbon	
poisoning	by	big	green	vegetables,	berries	?		komisch	

• Kolloidales	Silber	mit	20	ppm	ohne	nano	ist	auch	gut.	Aber	es	muss	auf	spezielle	Weise	
hergestellt	sein.	Siehe	dazu	bei	Dr.	Alina	Lessenich.		Video:	Kolloidale	Metalle	zur	
Impfausleitung,	Gehirn-	und	Zirbeldrüsenaktivierung,	Min.	22:20	
https://www.youtube.com/watch?v=8laHPXko0iU					
Alle	Produkte	mit	10	ppm	Nano	Silver	partikeln	verlangsamen	den	Körper	und	kommen	
nicht	mehr		aus	dem	Körper	raus,	sondern	sammel	sich		in	den	Nieren,	der	Leber,	im	
Skelett,	spleen,	Blut,	Gehirn,	in	den	Lungen.	Tatoos		are	another	form	of	hijacking	the	body	
with	nanotechology					
Nach	dem	Bezug	mittels	Magneten	auf	Graphen	Oxid		überprüfen.	

 

• das supergeladene C60 bindet das Graphenoxid und bringt es aus dem Körper raus (Dr. 
Edward Goup, Serie „brave“) 
Joe Imbriano, Biologe und Chemiker mit Zusatzausbildung zu elektromagnetischer Strahlung 
(EMF)  und Christ, Youtube Kanal: The Fullerton Informer, warnt hingegen vor C60 = 
buckminster Fullarene 

 

• ASEA Redox Signalmoleküle - extrem teuer 
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Die Giftigkeit von Graphene Oxide verursacht intrazellulären oxidativen Stress, der zur 
Zellvergiftung führt und zur Hemmung  der Zellvermehrung. 
Glutathion ist das Hauptoxidans für den Körper, das freie Radikale und Gifte im Körper 
beseitigt. Glutathion ist ein Zellsignalisierungs Molekül, das durch unsere Zellen gebildet wird 
und durch unseren Körper in Lichtgeschwindigkeit verwendet wird. Glutathion ist 
lebenswichtig für die Regulierung des oxidativen  Stressniveaus, um die zelluläre Funktion  
aufrecht zu erhalten. Aber seine Konzentration nimmt mit dem Alter ab; und die Menschen 
haben bereits zu wenig Glutathion.  
ASEA Redox Signalmoleküle werden „Wasser des Lebes“ genannt, weil sie die Signalgebungs-
wege für Gene reaktivieren, die durch die Giftigkeit des Graphen Oxids blockiert resp. 
abgeschaltet werden. Deshalb ist die Entgiftung von Graphen Oxide Nanopartikel  und dem 
Spike Protein optimal. (Frage: auch, um  das abgeschaltete Tumorsuppressor-Gen p53 wieder 
zu aktivieren? Falls ja, so könnte man damit Krebs als Folge der Covid-Spritze vermindern.)  
ASEA was originally discovered and developed by a Biotech firm. An atomic medical 
physicist specialized in nanotechnology and a Nobel Prize winner figured out how to stabilize 
the molecules for human consumption. There are years of research and a plethora of doctors 
behind ASEA. While the pharmaceutical industry attempted to suppress this medical 
breakthrough, ASEA’s founders had an integral mission to make their product widely available 
for public use.  
ASEA has the power to potentially save the lives of the vaxxed and will detox transmission in 
the unvaxxed. It’s potentially the strongest single treatment that’s mentioned in this article. 
Scientific research: 
This initial gene study showed ASEA Redox affected important signaling pathway genes. 
aus den USA und deshalv extrem teuer, bei Ebay Auktion  4 Fasche ab 91 Euro gesehen.  
Ist extrem teuer und würde ich nur kaufen, wenn alles andere nichts hilft. 

 
 
 
4.10.	Bindung	und	Ausleitung	von	Schwermetallen:	Zeolith,	Bentonit,		etc.	-			
wichtig	
Zeolith	und	Bentonit	Montmorrillonit	sind	beides	Vulkangesteine,	die	in	sehr	feiner	Mahlung	
chelieren,	d.h.	Schwermetalle	und	Gifte		in	Bindegewebe	und	Matrix	binden	und	über	den	Urin	
ausleiten.	Man	kann	beide	mischen	und	zur	zur	Entgiftung	von	Schwermetallen,	Toxinen	und	
der	Nanotechnologie	in	den	Spritzen	gegen	Covid	verwenden.	
• Zeolith ist die Empfehlung von Prof.Dr.med. Karl Hecht (98 Jahre), der täglich morgens 1 TL 

Zeolith in 1 Glas Wasser mit einem Plastiklöffel verquirlt  auf nüchternen Magen trinkt, und 
nach dem Abendessen nochmals. Vor jedem Schluck  mit einem Plastiklöffel (nicht Metal) gut 
verquirlen, schluckweise trinken,  jeden Schluck ca. 15 Sek. Im Mund hin und her bewegen, 
dann schlucken. Dann wieder verquirlen, einen Schluck trinken etc.  
Video: Ad-hoc 23 - Im Gespräch mit Prof. Dr. Karl Hecht 27.4.2022 
https://odysee.com/@Corona-Ausschuss:3/Ad-hoc-23-Hecht:f     
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Mit sehr viel Info zu den schädlichen Auswirkngen von 5G und wie man sich dagegen schützen 
kann.  
Ideal ist eine feine Körnung von 6 bis 20 µm 
Bezug, z.b. über 
• Ebay, von Naturversand24  
• Ebay, von Falko Meiser  
beide sind frei von Graphenoxid. Nach Kauf und Erhalt bereits mit Magneten auf  Graphen 
Oxid  getestet. Das Bentonit von ZeoBentVersand.de  hatte hingegen Graphen Oxid drin.  Falls  
es Mal Graphenoxid enthält, mit Foto dokumentieren, reklamieren, zurückschicken und 
erstatten lassen und so einen Vertrieb darauf hinweisen, das Material vor dem Kauf mit 
Wasser und Magneten zu überprüfen. 

 

• Bentonit Montmorillonit 
Bentonit Montmorillonit ist die Empfehlung des amerikan. Zellbiologen Dr. Robert Young  
gegen die Zerstörung der roten blutkörperchen durch die Covid Spritze. 
Ideal ist eine feine Körnung von 6 bis 20 µm und ein hoher Anteil Montmorillonit. 
Einnahme wie Zeolith. Man kann  beides mischen.  
Bezug, z.b. über 
• Ebay, von Naturversand24, Bentonit Montmorillonit 1 kg 10-20 µm Heilerde, CHF 19,90 

getestet, OK 
• Hood.de  von naturpur23de Bentonit Gesteinspulver Bentonit Montmorillonit 1 kg 10-20 

µm Heilerde Ero 20,50 
• Ebay, von terra-resources-invest, Bentonit Pulver 1000g | 100% natürlich | 

90%Montmorillonit | Mineralerde, CHF 13,10 – wie fein gekörnt noch unbekannt  
• Ebay, von Ondo-chemiealternative, Bentonit Premium 1 Liter Dose Montmorillonit 

Feinpulver Entgiftung,75%, CHF 14,36 – wie fein gekörnt noch unbekannt 

• Empfehlungen	von	Dr.	Ana	Mihalcea,	MD,	PHd	–	
Video:	Uncensored:	Dr.	Ana	Nanotech	in	Injections	&	Quantum	Physics,	Detoxing	
29.10.2022	-	https://zeeemedia.com/interview/uncensored-dr-ana-the-science-
explained-nanotech-in-injections-quantum-physics-detoxing/	
• Huminsäure (humic acid) und Fulvosäure (fulvic acid) binden Schwermetalle und sind ein 

Chelator. Diese werden auch von vielen Ärzten der Serie „BRAVE“ von Jonathan Otto auf 
RUMBLE empfohlen. noch recherchieren, wo das erhältlich ist. 

• Sauna, insbes. FernInfrarotsauna (FIR)  
Einfache, kostengünstige Infrarotsauna,  
die die investigative, christliche Journalistin Dana Ashlie 2019 empfohlen hat 
• Ebay,  Stecksauna MiniSauna Dampfsauna, mit elektr. geregeltem Dampferzeuger 2 L 

1000W, Euro 149,- Verkäufer: chi-enterprise – Der Verkäufer bietet sie auch mit 
Sonderrabatt für Euro 139. 

• Ebay,  VEVOR Infrarot Sauna Tragbare Heizung Sauna Box Dampfkabine Saunaheizung 
680W, Euro 162,67 - Verkäufer: saltyworld 

• Eine gute Inrarotsauna aus Holz  gibt es ab 1‘100 Euro 
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• Ionisierendes Fussbad + Koriander,  Empfehlung von Dr. med. Dietrich Klinghardt,  

Funktion des Ionenarray: die Toxine im Körper reduzieren und die Körperfunktion regulieren.  
Es kann das Blut und die Lymphknoten reinigen, die Durchblutung fördern und Entzündungen 
reduzieren, verbessert Schlaf und Gedächtnis. 
Info auf der Webpage von Dr. Margarita Griesz-Brisson :   
Dr. Yoshiaki Omura fand heraus, dass Koriander eine stärkere Entgiftungsleistung erbringt als 
intravenöses Natrium EDTA. In dem Experiment dauerte es sieben Jahre bis die gleiche 
Menge Aluminium entfernt werden konnte, für die der Koriander nur 39 Tage benötigte. 
Koriander	ist	sehr	effektive	bei	der	Quecksilber-,	Aluminium-	und	Bleiausleitung.	Er	löst	
die	Toxine	von	den	Bindungsstellen	und	wirkt	unterstützend	auf	den	Gallenfluss.	
Dr.	Margarita	Griesz-Brisson	erreichte	in	einer	Studie	drastische	Ergebnisse	bei	der	
Entgiftung	von	Aluminium,	Quecksilber,	Blei,	Kadmium	und	Nickel,	wenn	parallel	zur	
Einnahme	von	Koriander	ein	Ionen-Fußbad	angewendet	wurde.	
Entgegen	der	weitverbreiteten	Meinung	hat	die	Verfärbung	des	Wassers	nichts	mit	der	
Entgiftungsleistung	zu	tun.	Entscheiden	ist	die	gesteigerte	Entgiftung	über	den	Urin	am	
dritten	Tag	nach	der	Anwendung	eines	Ionen-Fußbades.	Am	dritten	Tag	nach	Fußbad	und	
Koriander	ka	ein	Anstieg	der	Toxine	im	Urin	festgestellt	werden.	
Voraussetzungen:	keine	Amalgamfüllungen	mehr,		denn	diese	stellen	eine	der	wenigen	
Kontraindikationen	da.	Schwangere	und	Menschen	mit	Herzschrittmachen	dürfen	dieses	
Fußbad	ebenfalls	nicht	nutzen!	
• Empfehlung von Dr. med. Dietrich Klinghardt, Ionisierendes Fussbad von  KIScience 

England  
• Alterative 1 

• Ebay, Ion Cleanser Detox Ion Cleanser Galvano Set im ALU Servicekoffer gebraucht mit 
2 J. Gewährl. Euro 179., neu Euro 299, Verkäufer: chi-enterprise 

• Ebay, Fußbad, Royal Spa, Fußelektrolyse, inkl. 3 Spulen, mit 3 Spulen, u. 250 g 
Aktivierungssalz, Euro 159 - Verkäufer: outlet-thelemann –  
Euro 179, Verkäufer: chi-enterprise  
Dieses  hydrogalvanisches Fußpflege-Bad hat sich bereits vielfach bewährt sowohl im 
Wellnessbereich von Praxen Heilpraktikern Therapeuten als auch privat Zuhause.  Das 
Fußbad funktioniert so einfach wie nie: Spule einsetzen - Wanne mit Wasser füllen - 
Salz hinzugeben - die Erholung kann beginnen. - Das Gerät Royal Spa ist etwas 
günstiger hat die gleiche Leistung und ist kompakter und günstiger. 

• Hinweis von Christopher Schneider von chi-enterprise zu den Spulen: 
Die	normalen	Spulen	sind	aus	Edelstahl,	von	allen	Herstellern	in	allen	
Ausstattungen.	
Für	Ion	Cleanser	und	Royal	Spa	mit	6,3	mm	Klinkenstecker	habne	wir	auch	
Zinkspulen	(89	Euro	mit	Puffersalz),	einseitig	Titan	platiniert	(79	Euro)	und	2	
seitig	Titan	platiniert	(179	Euro)	
Für	Bioenergiser	und	Hydrosana	gibt	es	nur	Edelstahl.		Es	gibt	kein	Gerät	die	von	
Haus	aus	die	Titanspulen	haben.	Dese	sind	eine	kostenintensive	Ergänzung.	

Die	folgenden	Geräte		basieren	auf	der	gleichen	Technologie	
• Alterative	2	
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• Ebay, Fußbad Maschine ionic Detox Spa, Euro 65,21 – Verkäufer: eroute66 
• Gleiches Gerät bei Aliexpress + 3 Ersatzspulen + faltbare Fussbad Badewanne = gut 
• Fuß Detox Ionic Spa Maschine Ionic Detoxifier, Euro 37,11  

SALORIE Dropshipping Store – gekauft und getestet, gut 
• Aliexpress, 3 x Fuß Massager Ionic Fuß Detox Maschine Euro 22 + 5x Ion Fuß Massage 

Detox Maschine, Euro 36,82 SALORIE Dropshipping Store  
• Aliexpress, Faltbare Fußbad Badewanne, mit Shiatsu noppen, Euro 12,94-1  

Furnishing items Store  
• Alterative	3	

Hinweis	von	Christopher	Schneider	von	chi-enterprise	:	Das	Gerät	Hydrosana	ist	ein	
sehr	einfaches	Haushaltsgerät,	das	in	Leistung	Ausstattung,	Qualität	nicht	mit	den	
anderen	Geräten	vergleichbar	ist.	
• Ebay,  Hydrosana Fußelektrolysebad, 3 Spulen, Versandrückläufer mit 2 Jahren 

Gewährl. Mit 3 Spule für je 30 Anwendungen,  Euro 59 – Verkäufer: chi-enterprise 
• Ebay, 100g Aktivierungssalz f. Hydrosana Bioenergiser Detox Spa Fußbäder, Euro 

11,80 - Verkäufer: chi-enterprise – total  Euro 70,80 
• Ebay, 500 g Aktivierungssalz für Hydrosana, Ion Cleanser, Royal Spa, Euro 30-  

Verkäufer: chi-enterprise 
 

• EDTA zur Chelierung von allen Schwermetallen und Ausleitung als intravenöser Prozess. 
Dr. Ana Mihalcea empfiehlt liposomales EDTA, siehe ihre Webpage: 
anamihalceamdphd.substack.com 
Dr. Yoshiaki Omura fand heraus, dass Koriander eine stärkere Entgiftungsleistung erbringt als 
intravenöses Natrium EDTA. Ionen-Fußbad und gleichzeitige Einnahme von Koriander sind 
effektiver zur Entgiftung von Aluminium, Quecksilber, Blei, Kadmium und Nickel, als EDTA. 

 
                                 
 
4.11.	Die	Leber	reinigen	mit	Mariendistelextrakt		-	sehr	wichtig	
Die	Leber	ist	unser		Hauptentgiftungsorgan.	Das	giftige	Spike	Protein	der	Spritze	gegen	Covid	
sammelt	sich	in	der	Leber,	im	Gehirn,	im	Herz,	und	in	den	Fortpflanzungsorganen	an.		
Die	Folgen	sind	eingeschränkte	Entgiftungsfunktion	der	Leber,		Gehirnebel	und	neurologische	
Schäden,	Herzmuskelentzündung		(Myokarditis),	Perikarditis,	plötzliches	tot	Umfallen,	
Schwangerschaftsabgänge	und	Totgeburten	(in	der	Schweiz	2022	ein	Anstieg	von	13%).		
Die	Leber	kann	sich	als	einziges	Organ	mittels	Entgiftungskuren	vollständig	regenerieren.	
• Mariendistel Extrakt = Silymarin Extrakt = schützt Leber und Magen.  

Dosierung: 750 mg täglich.   
Bezug, z.b. über 
• Ebay, von Everest Nutrition, Polen, Milk Thistle Extract Silymarin 80% Powder, 100 g 

CHF12,88 + 5,00 Versand, und auch grössere Mengen, tägl.ca. 1-2 Messerspitzen 
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4.12.	Aufbau	des	Immunsystems:	Vit.	C,	D3+K2,	E,	B1,	B12,	E,	Resveratrol,	

EGCG,	Omega3,	Magnesium,	etc.	-	sehr	wichtig	

• Vitamin D3 + K2 wirken entzündungshemmend und stärken  die Immunabwehr. 
Vitamin D ist eines der wichtigsten Vitamine für den menschlichen Körper, dass eine Vielzahl 
von Funktionen hat. Es ist wichtig für eine normale Knochenentwicklung, die Muskelstärke, 
und spielt auch eine wichtige Rolle bei der Regulierung des Immunsystems, indem es die 
Funktion von T-Zellen verbessert, die eine wichtige Rolle bei der Abwehr von Krankheiten 
spielen.  
Vitamin D kann man durch drei Hauptquellen erhalten: Nahrung, Sonnenlicht und 
Nahrungsergänzungsmittel. Es ist in kleinen Mengen in bestimmten Lebensmitteln wie fettem 
Fisch, Eiern und Champignons enthalten. Der Körper kann Vitamin D auch durch direkte 
Sonneneinstrahlung auf die Haut produzieren.   Am besten ist Sonnenlicht auf viel Haut. Aber 
die Länder Europas nördlich  der  Alpen haben im Winter zu  wenig Sonne, weshalb die 
zusätzliche Einnahme empfohlen wird.  
Die meisten Infekte lassen sich durch eine tägliche Vitamin-D Einnahme verhindern und, sollte 
man dennoch erkranken, so ist bei ausreichend hohem Vitamin-D Spiegel mit einem viel 
milderen Verlauf zu rechnen. Da in unseren Breitengraden ein Großteil der Bevölkerung einen 
Vitamin-D Mangel hat, ist in  vielen Fällen eine tägliche Einnahme von 5000 bis 10 000 IE 
Vitamin D erforderlich, um einen ausreichend hohen Spiegel zu erreichen und zu erhalten. Um 
die erforderliche tägliche Dosis zu bestimmen, sollten Blutkontrollen durchgeführt werden.  
Ein Vitamin-D Spiegel zwischen 60 und 80ng/ml ist als gut zu bezeichnen, hervorragend wäre 
ein Spiegel zwischen 80 und 100ng/ml (einige Ärzte für funktionelle Medizin plädieren sogar 
für einen Vitamin-D Spiegel zwischen 100 und 120ng/ml).  
 Eine Einnahme von Vitamin D sollte immer zusammen mit Vitamin K erfolgen. Ein gutes 
Vitamin K Produkt sollte sowohl Vitamin K1, als auch Vitamin K2, mit den Unterformen 
Menaquinone 4, MK-4, und Menaquinone 7, MK-7, enthalten.  Ähnlich wie Vitamin C, so wird 
auch Vitamin K selbst in extrem hohen Dosen nicht toxisch, und eine Einnahme hoher Dosen 
ist durchaus angebracht, um eine optimale Wirkung zu erlangen.  
Dosierung: Vitamin D3 und C werden in hoher Dosierung empfohlen. VitaminD3 kann man 
überdosieren. Gemäss Dr. Hooker, der das bei seinem Sohn gegen den  Impfschaden Autismus 
anwendet, kann man gut bis 15‘000 IU täglich gehen. 
VitaminD3 + K2 (MK7) sollte immer zusammen  eingenommen werden  
Bezug, z.b. über  
• www.mediprovita.de    VITAMIN D3 (5.000 I.E.) + K2 (200µg), 180 Kapseln Euro 13,90 

• www.mediprovita.de    Vitamin D3 (10.000 I.E.) + K2, 180 Tabletten Euro 15,90   

• Ebay, von FP24 Health Vitamin D3+K2, 365 Tabletten à Vitamin D3 5000IE - Vitamin K2 
100µg CHF 19,90 

• Von Vital Nutrients, 10‘000 IU; Dr. Rima Laibov’s  Protokoll.  

• Ebay, von Vit4ever, 365 Tabletten Vitamin D3 20.000 I.E. + Vitamin K2 200mcg Natürliches 
MK-7, CHF 41,90 

 



,  
  

337                                                                                                                                      
• Vitamin C liposomal – Covid-Geimpften anfangs in hoher Dosierung empfohlen 

Vitamin C ist unser wichtigstes Antioxidans das Biomoleküle, wie die DNA und die 
Zellmembrane vor Oxidation schützen und diese Oxidation sogar rückgängig machen kann, 
indem es ihnen die fehlenden Elektronen spendet.  
Vitamin C kann Viren, Bakterien und Toxine direkt unschädlich machen. 
Im Hinblick auf die Neutralisierung des Spike Proteins, schrieb der US Kardiologe und Anwalt 
Dr. Thomas Levy, ein Spezialist für Toxine und Infektionen:  
„Vitamin C sorgt für eine starke, allgemeine Unterstützung des Immunsystems, während es die 
Heilung geschädigter Zellen und Gewebe optimal unterstützt. Klinisch ist es das stärkste 
Antitoxin, welches jemals in der Literatur beschrieben wurde, und es wurde bislang kein Fall 
publiziert, in welchem eine akute Vergiftung bei richtiger Verabreichung nicht durch Vitamin C 
neutralisiert werden konnte. Die kontinuierliche Einnahme hoher Dosen an Vitamin C in all 
seinen Formen wird sich als die nützlichste Intervention herausstellen, wenn wir es mit einer 
großen Menge zirkulierenden toxischen Spike-Proteins zu tun haben.“  
Da Vitamin C ein wasserlösliches Vitamin ist, ist die Absorption durch die fetthaltigen 
Zellwänden nicht optimal. Es wird schlechter aufgenommen und schneller ausgeschieden als 
ein fettlösliches Vitamin. Zudem kann eine größere Dosis von mehreren Gramm Vitamin C 
schnell zu Durchfall führen.     
Möglichkeiten der Einnahme 
• Vitamin C kann als Multi-C Protokoll von Thomas Levy eingenommen werden. 

Empfehlenswert ist eine tägliche Einnahme von mehreren Gramm Vitamin C, verteilt auf 
liposomales Vitamin C, Natriumascorbat (oder ein anderes konventionelles Vitamin C) und 
Ascorbylpalmitat. 
In akuten Fällen sollten diese Mengen täglich mehrmals eingenommen werden.  
Siehe hierzu das folgendes Video: https://www.bitchute.com/video/S0f7wvkyLl8Q/  
Multi C-Protokoll nach Dr. Thomas Levy: 
a) Liposomales Vitamin C für den intrazellulären Bereich, 1 – 5g täglich:  
Liposomales Vitamin C in Kapselform, 500mg 
https://de.iherb.com/pr/dr-mercola-liposomal-vitamin-c-500-mg-180-
capsules/56881?rcode=CCF8451  
Flüssiges liposomales Vitamin C, 1000 mcg 
https://mighty-elements.de/product/liposomales-vitamin-c-1000-mg-pure/ref/5  
b) Konventionelles Vitamin C für den extrazellulären Bereich, mehrere Gramm am Tag: 
Für viele Menschen ist nur Natriumascorbat für eine Einnahme größerer Mengen 
geeignet, da andere Formulierungen in höheren Mengen oft zu Magenschleimhaut-
reizungen führen. 
Natriumascorbat in Pulverform, 1000mg  
https://de.iherb.com/pr/california-gold-nutrition-buffered-gold-c-non-acidic-vitamin-c-
powder-sodium-ascorbate-8-40-oz-238-g/82704?rcode=CCF8451  
c) Fettlösliches Ascorbylpalmitat zum Schutz der Zellmembran, 1 bis 3g täglich 
Ascorbylpalmitat, 500mg 
https://de.iherb.com/pr/now-foods-ascorbyl-palmitate-500-mg-100-veg-
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capsules/407?rcode=CCF8451  
Ascorbylpalmitat, 500mg 
https://de.iherb.com/pr/life-extension-ascorbyl-palmitate-500-mg-100-vegetarian-
capsules/47339?rcode=CCF8451  

• Vitamin C sollte wenigstens als liposomales Vitamin C eingenommen werden, das 6- 8 
Mal stärker ist , als Vitamin C intravenös (= IV), weil das viel besser bioverfügbar ist. Durch 
die Zufuhr von liposomalem Vitamin C erreicht man hohe Dosen und kann dadurch auch 
therapeutische Effekte erzielen. Gemäss Studien ist die Bioverfügbarkeit liposomal 
zugeführter Nährstoffe sogar besser ist als über die intravenöse Gabe. Die vitamin-C-
beladenen Liposomen gelangen in die Blutbahn und werden von hier aus in alle Zellen des 
Körpers transportiert. Die Phospholipide werden von der Zelle als Baumaterial zur 
Regeneration der Zellmembranen verwendet. Im selben Zuge gelangt das Vitamin C in die 
Zelle, wo es am effektivsten wirken kann. Dadurch wird der Darm geschont und die 
Bioverfügbarkeit erhöht. Vitamin C  kann man nicht überdosieren. Die Grenze liegt dort, 
wo Durchfall beginnt.  
Video: Dr. Mercola: The Benefits of Liposomal Vitamin C 
https://www.youtube.com/watch?v=kSoGhSvJqQI  
Video: Herstellung von liposomalem Vitamin C - schnell, einfach und günstig selbst 
gemacht - Esther Radmoser, Heilpraktikerin 
https://www.youtube.com/watch?v=QagLcOeJk4E 
http://www.radmoser.de/tipps-und-tric... 
Auf	gleiche	Art	und	Weise	noch	andere	Substanzen	liposomal	machen.	z.	B.:	

• Artemisinin 
• Coenzym Q10 
• Vitamin B12 
• Curcuma 
Noch recherchieren  
Bezugsquellen: 
Vitamin C:  
http://www.biokin.de 
http://bit.ly/28JwTyA 
Sonnenblumenlecithin 
http://www.pureraw.de 
http://bit.ly/28JQUWt 
Sojalecithin 
http://www.biovio.de 
http://bit.ly/28JsoPb 
Bezug fertiger lipomaler Vitamin C Kapseln, z.b. 
• Ebay, von WeightWorld (UK), VITAMINE C LIPOSOMALE 180 Stk. à 1000 mg 
Bezug flüssig / Fläschchen: 
• Ebay, von Aliness, Liposol Vitamin C 1000 (liposomal vitamin c [buffered) 250ml, CHF 

4,35 + 3,90 Versand 
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• Ebay, von Aliness Liposol Liposomal Vitamin C 1000mg 250ml Hohe Qualitt 50-Tage-

Vorrat, aus Polen, CHF 20,44 inkl. Versand 
• Ebay, von MEDICALINE LIPOSOL Liposomal Vitamin C 1000 250ml VERSAND WELTWEIT 

CHF 21,08 
• Purazell.de - Pures Liposomales Vitamin C + Zink, 250 ml Euro 21,80    

 

• Vitamin E = Energiespender (Empfehlung von Dr. Mike Adams zur Prävention  gegen nächste 
Plandemie, Dr. Rima Laibov Protokoll )  
Denn die Covid-Spritze greift das Nervensystem im Gehirn an und macht sehr müde und 
unkonzentriert. 
Ideal: Vitamin E gemischt Tocotrienols und Tocopherols, Dr. Rima Laibov Protokoll 
Bezug, z.b.  
• DM, Müller, Rossmann – mind. 600 I.E. 
• Ebay, von Vit4ever, Deutschland, Vitamin E - 365 Softgel Kapseln á 400 I.E. - Natürlich aus 

Sonnenblumen gewonnen. Das ist eher schwach dosiert. Mein Hausarzt hatte mir während 
der Abschlussprüfung an der Uni in den 80ern 800 IE  verordnet.               

                    
• Vitamin B1 und B12 (Empfehlung von Mike Adams zur Prävention  gegen nächste Plandemie)  

Vitamin B12 ist für die Gesundheit des Nervensystems von entscheidender Bedeutung, da es 
zur Bildung von Myelin beiträgt, einer fetthaltigen Hülle um die Neuronen, die die Neuronen 
vor Vernarbung schützt und die neuronale Nachrichtenübermittlung verbessert. 
Impfstoffe und inbesondere die Covid-19 Spritze können neurologische Reaktionen 
hervorrufen und und neurologische Schäden verursachen. Bekannt ist sind z.B. grosse 
Müdigkeit, Gehirnnebel und Unfähigkeit, sich zu konzentrieren; insbesondere bei Vitamin B12 
Mangel. 
Bezug, z.b.  
• DM, Müller, Rossmann 
• Purazell.de  Purer Liposomaler Premium B-Komplex, 250 ml f. 1 Monat, Euro 24,8        

 

• EGCG = Epigallokatechingalat = Antioxidans, in grünem Tee Extrakt vorhanden 
Das hat der biochemiker Patrik Strobach, Youtube Kanal: Roh vegan am Limit (seit der Zensur 
auf bitchute), schon Anfang 2020 als stark antioxidatives Mittel gegen Covid empfohlen.  
EGCG  ist auch  Bestandteil des medizinischen Protokolls von Dr. Vladimir Zelenko. 
Dosierung: .... 
Bezug, z.b. über 
• Ebay, von Everest Nutrition in Polen, z.b. 454 g CHF 16,60 inkl. Versand 

 

• Resveratrol = Immunsystem  stärkend, entzünungshemmend, Krebs verhindernd und  
ist eine Empfehlung des Mikrobiologen Dr. Robert Young, weil es auch den interstitiellen Fluss 
zwischen den Zellen verbessert.  
Bezug z.B. über  
• Ebay, von Medica Herbs Resveratrol (Japanese knotweed) 500 mg 60 Kapseln, CHF 4,75 + 

3,90 Versand 
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• Ebay, Resveratrol 120kaps 500mg Polygonum cuspidatum-Extrakt (20:1) Antioxidans, 

CHF14,99 +3,99 aus Deutschland 
• Ebay, Resveratrol Extrakt 500mg + probiotische 120-360 kaps-Vitis vininfera L,CHF 13,99+ 

3,99 
• Oder in grösseren Mengen, z. b. 100 g mit Plastiklöffelchen, bei Aliexpress in China. Dort 

immer  auf viele gute bewertungen achten. 
 

• Astaxanthin Oleoresin der Blutregenalge ist ein Antioxidans, für Zellschutz, und zur 
Unterstützung des Immunsystems. It supports joint, skin and eye health and provides a wide 
range of other health benefits. 
Dosierung: Die handelsübliche Dosis sind 5 mg bIs 200 mg täglich 
Bezug, z.b. über  
• Ich habe 2020 100 g mit kl. Plastiklöffel zur Dosierung von Aliexpress in China gekauft 

Seit die Globalisten die Lieferketten zerstören, ist Bezug in China jedoch teurer geworden. 
• Ebay, von Naturity, 60 Kapseln CHF 9,99 inkl. Versand – mind. 3-4 kaufen 
• Herbadiet‘s Astaxanthin is grown in farms uses natural sunlight, lava-filtered water and 

solar energy to make the purest, healthiest form of astaxanthin 
 

• Omega 3 Fischöl oder Algenöl = Immunsystem  stärkend, Antioxidans 
Bezug, z.b. über 
• Ebay, von Everest Nutrition Polen, OMEGA 3 1000 mg SOFTGELS FISH OIL, 200 Softgels CHF 

13,28 und auch grössere Mengen 
• High DHEA Fish Oil von Nordic Naturals mit 1‘000 IU, Dr. Rima Laibov Protokoll 

 

• MagnesiumGlycinat, MagnesiumThreonat, liposomales Magnesium  
Magnesium ist an ca. 80% aller Stoffwechselfunktionen, an unserer Energieproduktion und an 
der Produktion von Eiweißen und unserer Erbsubstanz beteiligt. Vitamin C und Magnesium 
wirken synergistisch und verstärken sich gegenseitig, wenn es darum geht, erhöhten 
intrazellulären oxidativen Stress abzubauen und Viren oder Bakterien abzutöten.  
Da es ca. 80% der Bevölkerung an Magnesium mangelt, ist eine tägliche Substituierung von 
mindestens 300 bis 400mg essentiell. Stress verbraucht viel Magnesium. Viele Menschen 
müssen für eine ausreichende Versorgung sogar 600 bis 1000mg Magnesium am Tag 
einnehmen. Mangel macht sich mit Wadenkrämpfen bemerkbar. 
Bei Magnesium ist eine Überdosierung möglich, diese zeigt sich in Müdigkeit, Blutdruck-abfall, 
Muskelschwäche, nachlassenden Reflexen und abgeflachter Atmung. Magnesium hat jedoch 
bei oraler Aufnahme einen sehr großen Sicherheitsbereich und in der Regel sind Menschen 
mit normaler Nierenfunktion vor einer Überdosierung geschützt, da es zu Durchfall kommt, 
bevor eine generalisierte Magnesiumtoxizität entsteht. Kritisch werden kann es allenfalls bei . 
eingeschränkter Nierenfunktion und bei - vor allem älteren - Patienten mit chronischer 
Verstopfung.  
Besonders empfehlenswert ist die Einnahme von Magnesiumglycinat, in welchem das 
Magnesium an die Aminosäure Glycin gebunden ist. In dieser Form ist Magnesium sehr gut 
bioverfügbar und besonders gut verträglich. Außerdem benötigt unser Körper Glycin für die 
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Synthese unseres wichtigsten Entgiftungsmoleküls Glutathion und für die Synthese von 
Kollagen, so dass eine zusätzliche Glycinquelle immer eine gute Idee ist. 
Magnesiumthreonat ist eine Form von Magnesium, die dafür entwickelt wurde, die Blut-Hirn-
Schranke zu überwinden und damit die Hirnleistung positiv zu beeinflussen und 
neurologischen Erkrankungen entgegenzuwirken.  
Liposomales Magnesium wird, wie alle liposomalen Produkte, direkt in die Zellen 
hineintransportiert, wo es benötigt wird. Nehmen wir nur liposomales Magnesium ein, statt 
des konventionellen, so wird sich eine Überdosierung nicht durch Durchfall bemerkbar 
machen, da es direkt in der Zelle landet. Deshalb hier bitte vorsichtig sein mit der Anwendung 
und nicht 1000mg liposomales Magnesium einnehmen ! Man kann das Magnesium abends vor 
dem Schlafengehen einnehmen, da es beruhigend und entspannend wirkt und für guten Schlaf 
sorgt. Für manche Menschen ist es aber besser, eine höhere Dosis an Magnesium über den 
Tag verteilt einzunehmen. Magnesiumglycinat am Morgen nd nach Sport, Magnesiumthreonat 
vor dem Schlafengehen. 
Bezug    
Magnesiumbisglycinat, 120 Kapseln zu 88 mg reinem Magnesium 

https://www.sunday.de/magnesium-glycinat-kapseln.html  
Mit dem Gutscheincode TAN83159 erhaltet Ihr einmalig 10% Rabatt auf Eure gesamte          

 

• Coenzym Q10 = Co Q10, 400 mg täglich, Dr. Rima Laibov Protokoll 
Bezug z.B.  Biochemieke 
• alpha-natura 200 mg 

 

• L-Glutamine, von Protocols for Life Balance, Dr. Rima Laibov Protokoll 
Zum 

l Hyaluron Säure von Now, 60 mg täglich, Dr. Rima Laibov Protokoll 
 
l Substanzen, die oxidativen Stress abbauen:  Zum Schutz vor EMF durch 5G, weil diese 

oxidativen Stress verursachen und Krebs begünstigen (Siehe Prof. Martin Pall, Biochemiker)                                                                                                    
- Vitamin C – Quercetin – Melatonin – Glutathion – NAC = N-Acetyl-Cystein  
 

• Gemüse, die das Immunsystem stärken 
Brokkoli, Grünkohl, Karotten, Tomaten, Chicorée, Kohl, Knoblauch, Pilze, Spinat. 
Gerade rote, gelbe, orangefarbene und tiefgrüne Gemüse, die neben zahlreichen anderen 
Vitalstoffen auch reichlich Beta-Carotin (die Vorstufe von Vitamin A) enthalten, stärken das 
Immunsystem. Sie regen die Produktion unserer Körperpolizei – den weissen Blutkörperchen - 
an und helfen dem Körper so bei der Abwehr von Infektionen. 
Unter allen Kohlarten ist der Grünkohl der nährstoffreichste und machtvollste im Kampf gegen 
Krankheitserreger und sogar gegen Krebszellen. Er versorgt nicht nur mit viel Beta Carotin, 
sondern auch mit besonders viel Vitamin C, Calcium und sekundären Pflanzenstoffen. 
Kohlgemüse sind überdies reich an sekundären Pflanzenstoffen aus der Gruppe der 
Isothiocyanate. Dazu gehört auch das Sulforaphan, das als Arthritis- und Krebskiller gilt und 
besonders in Brokkoli sowie Brokkolisprossen enthalten ist. 
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• Früchte und Nüsse die das Immunsystem stärken: 

Zitronen, Grapefruit, Guaven, Orangen, Bananen und dunkle Früchte wie Kirschen, Heidel-
beeren, Brombeeren, schwarze Johannisbeeren und dunkle Weintrauben – am besten immer 
mehrere miteinander kombiniert. 
Mandeln stärken das Immunsystem und haben auf den Darm eine ähnlich heilsame Wirkung 
wie Präbiotika 

 

• Gewürze fürs Immunsystem 
Ingwer, Zimt, Kümmel, Oregano und Cayennepfeffer. Aus diesen Gewürzen (mit Ausnahme 
von Cayennepfeffer) kann  man auch sehr wirkungsvolle Tees zubereiten. 

 

• Heilpflanzen, die das Immunsystem stärken 
• Andrographis ist ein Immunsystem Booster, entzündungshemmend, blutreinigend, stärkt 

Herz und Leber, hilft bei geschwächtem Immunsystem  
• Tragant / Astragalus (Huáng Qí) wirkt entzündungswidrig und heilend, stärkt das 

Immunsystem, und stoppt Tumore, wirkt gg. Krebs und Atemwegserkrankungen 
• Purpursonnenhut / Echinacea kann die Zahl der weissen Blutkörperchen und auch die der 

Milzzellen (die ebenfalls für eine reibungslose Abwehrfunktion verantwortlich sind) 
steigern. 

• Taigawurzel (Eleutherococcus) und Ginseng sind noch wirkungsvoller. Beide stärken das 
Immunsystem enorm. 
 

• Heil- und Speisepilze, die das Immunsystem stärken und gegen Krebs wirken 
Die folgenden Informationen entstammen der Broschüre „Vitalpilze“ der Schützenapotheke 
nähe Hauptbahnhof München, die einen chinesischen Apotheker hat, der sich mit der 
chinesischen naturheilkunde TCM auskennt. Die chinesischen Speisepilze kann man in 
Asienläden kaufen.   
Die Pilze sind alphabetisch geordnet. 
Die leicht erhältlichen Speisepilze mit Heilkraft und der Heilpilz Reishi sind gelb markiert .  
 

• Chaga (Inonotus obliquus) ist ei Heilpilz. 
Wirkung:  stark antioxidativ und genschützend. Chaga kann eine grosse Menge 
strahleninduzierter freier Radikale unschädlich machen.  
Verwendung: Sehr zu empfehlen bei allen Tumorerkrankungen. Chaga kann man als Tee 
zubereiten. Dazu eine Extrakt Kapsel öffnen, Inhalt in eine Tasse geben und mit kochendem 
Wasser aufgießen. Man kann ihn auch mit anderen Teesorten z.B. grünem Tee mischen.   
 

• Chinesischer Raupenpilz, Dong Chong Xia Cao, Tochukaso (Cordyceps sinensis)  
Cordyceps ist ein exzellenter Vitalpilz.  
Wirkung: Aus Sicht der Traditionellen Chinesischen Medizin stärkt er die Lebenskraft Qi und 
verleiht in bemerkenswerter Weise Kraft, Ausdauer und Willensstärke. Wird auch von 
Sportlern genutzt. Wissenschaftler gehen davon aus, dass die positive Wirkung des 
Cordyceps auf die Verbesserung der Sauerstoffversorgung des Blutes und damit auf die 
Atmungsorgane und das gesamte Herz- Kreislaufsystem zumindest ein Grund für die 
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Erhöhung der Leistungsfähigkeit und der Ausdauer ist.  Beruhigt Emotionen und lindert 
Depressionen und Schlaflosigkeit. Schützt und stärkt die Nieren, die Lungen und die Leber. 
Wirkt erfolgreich bei Blutarmut, Schwäche und chronischer Müdigkeit, bei 
Atemwegserkrankungen wie Asthma und Bronchitis und als natürliches Antibiotikum bei 
bakteriellen Entzündungen.  Cordyceps stimuliert nachhaltig das Immunsystem und wird 
bei Krebstherapie empfohlen 
Chines. Webpage AliExpress HealthyLover Store : functions der Cordyceps extrakt Pulver: 
1. direkt anti-tumor wirkung: cordyceps-extrakt hat eine klare hemmende und tötung 
wirkung auf tumor zellen in vitro. Cordyceps enthält cordycepin, die ist die haupt 
komponente der seine anti-tumor wirkung. 
2. verbessern energie und anti-müdigkeit: Cordyceps kann erhöhen die energie von 
mitochondrien, die energie fabrik des menschlichen körper, verbessern die körper der 
kalten toleranz und reduzieren Müdigkeit. 
Hinweise des Zentrum der Gesundheit: Im Raupenpilz findet man zahlreiche gesunde 
Inhaltsstoffe: Cordycepin (3’-de-oxyadenosin) und seine Abkömmlinge, pilz-spezifische 
Vielfachzucker, Eiweiß-Zucker-Verbindungen und kleine Eiweißstücke sowie Ergosterin, die 
Vorstufe von Vitamin D. All diesen Substanzen schreibt man antioxidative Eigenschaften zu, 
wodurch sie an antientzündlichen, Anti-Krebs- und antimikrobiellen Wirkungen beteiligt 
sind. Darüber hinaus wirken sie nervenschützend und sind aktive Komponenten zur 
Verhinderung frühen Alterns. Vor kurzem wurde ein spezielles Zuckermolekül isoliert, das 
Tumorzellen abzutöten scheint sowie ein weiteres mit Wirkung gegen Viren. 
Traditionell wird Cordyceps als Tonikum gegen Erschöpfung, Depressionen und Stress 
eingesetzt. Darüber hinaus unterstützt er massiv die Immunabwehr, steigert die Leistung 
bei sportlichen Anstrengungen, wirkt entspannend, u. kann sexuelle Störungen zu 
beseitigen. 
 

• Feuerschwamm (Phellinus linteus) ist ein Heilpilz 
Wirkung: stark antientzündlich und regulierend auf das Immunsystem, blutzuckersenkend, 
Radikalenfänger, hormonregulierend, antiöstrogene Wirkung, tumorwachstumshemmend, 
hemmt das Wachstum von Metastasen. 
Das mit 2.000 Jahren älteste Buch über asiatische Kräuterkunde nennt Phellinus linteus in 
der Kategorie der überlegenen Medikamente auf dem ersten Platz. Er kam für ewige 
Jugend und Langlebigkeit zum Einsatz. Die Kaiser der großen chinesischen und japanischen 
Dynastien tranken Tee vom Feuerschwamm, um sich lange körperlicher und geistiger 
Gesundheit zu erfreuen und ihre Vitalität zu erhalten. I m Pen ts´ao kang mu, dem 
bekanntesten historischen Arzneibuch des 16. Jahrhunderts, beschreibt der Autor Li 
Shizhen die positive Wirkung des Hwang Sang, (Phellinus linteus), auf das Qi, also die 
Lebensenergie. Regelmäßig über lange Zeit eingenommen, würde der Körper seine 
Regenerationskraft behalten. 
Er wird seit Jahrhunderten im asiatischen und orientalischen Raum zur Behandlung von 
Krebs zum Einsatz gebracht und gilt bei dieser Indikation als wirkstärkster Pilz. Die positive 
Wirkung konnte durch eine Vielzahl von Studien bestätigt werden. Intensive Stimulation 
der Fresszellen (Makrophagen), Steigerung der Phagozytose, Aktivierung der NK-Zellen, 



,  
  

344                                                                                                                                      
erhöhte Zytotoxizität auf Tumorzellen und Induktion der Apoptose, hemmt 
Neoangiogenese der Tumorzellen, unterdrückt Metastasenbildung,. Regulierender Einfluss 
auf das Hormonsystem und wertvoll im Einsatz bei hormonabhängigen Tumoren, 
besonders Brustkrebs, Magen-, Leber-, Blasenkrebs, Leukämie und Melanom. 
Einsatzbereiche:  Asthma, Entzündungen, Immunstimulation, Hormonregulator, zur 
begleitenden Behandlung von Krebserkrankungen, Autoimmunerkrankungen, Allergien, 
Neurodermitis, Arthrose. 
 

• Igelstachelbart, China: Affenkopfpilz (Hericiumerinaceus) ist ein Speisepilz mit Heilwirkung  
Interessant ist der Igelstachelbart nicht nur wegen seiner geschmacklichen Eigenschaften, 
sondern vor allem auch wegen seiner Heileigenschaften. 
Einsatzbereiche:  Infektionen, Tumore, Krebs der Speiseröhre und der Verdauungs-organe, 
Magen Darm, Neurodermitis, Nerven, Übergewicht, Chemotherapie Nebenwirkungen. 
Wirkung: In der Traditionellen Chinesischen Medizin TCM gut für die fünf Organe Niere, 
Leber, Milz, Herz und Magen. Er unterstützt nachhaltig die Verdauung, dient der 
allgemeinen Stärkung, gibt Lebenskraft und beugt Krebserkrankungen vor. Wirkt 
antimutagen und antimetastatisch, die Makrophagenaktivität wird gesteigert. Zum Einsatz 
kommt Hericium Zur Pflege und Behandlung des gesamten Magendarmtraktes, zur 
Behandlung von Krebserkrankungen der Speiseröhre und der Verdauungsorgane, zur 
unterstützenden Behandlung neurodegenerativer Erkrankung, wie Alzheimer – Parkinson 
und Neuropathien, zur Immunstimulation.  
Vorkommen: In Wäldern mit alten Buchenbeständen und Totholz.  
 

• Judasohr = Mu Err (Auriculaia auricula judae) ist ein Speisepilz mit Heilwirkung. 
Einsatzbereiche: Arteriosklerose, Übergewicht, Immunsystem regulierend, 
Durchblutungsstörung , Thrombosen, Entzündungen, Diabetes (Blutzucker senkend).  
Verwendung: in der chines. Küche in Suppen mit Gemüse und Hühnerfleisch. 
In Asienläden kosten 100 g getrocknete Judasohr = Mu Err in Streifen geschnitten und  
eingeschweisst Euro 1,99 und reichen für einige Suppen. Guter Notzeitvorrat. 
 

• Kulturchampignon (Agaricus bisporus) ist ein Speisepilz mit Heilwirkung.  
Wirkung: stark antioxidativ, entgiftend, krebshemmend, gegen Fehlbesiedlung  im 
Verdauungstrakt und Helicobacter pylori, präventiv gegen Diabetes II und Arteriosklerose, 
Nierenunsuffizienz, Hormon- und nicht Hormonabhängige Brusttumore und 
Prostatatumore, unterdrückt Metastasenbildung, Bemerkenswert ist auch seine 
blutzuckersenkende Wirkung. Stabilisiert das Immunsystem, die Verdauung, und wirkt 
gegen Hämorrhoiden. Wirkt zytotoxisch auf Brustkrebszellen und Prostatakrebszellen und 
kann die Rezeptoren für Sexualhormone besetzen. Das bremst die Tumoraktivität bei 
hormonabhängigen Tumoren. Wenn man Sporen hat, so kann man ihn im Garten züchten. 
Er wächst im Rasen. Jung ein sehr feiner Speisepilz. In feine Scheiben geschnitten, auf 
einem Küchentuch ausgelegt getrocknet ein guter Notzeitvorrat.  
 

• Maitake (Klapperschwamm) ist ein Speisepilz mit Heilwirkung.  
Wirkung: Starke Immunstimulation, Antiviral (Hepatitis, Influenza, HIV), Antitumorwirkung, 
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Übergewicht, Diabetes /Stoffwechsel regulierend, Chemotherapie Nebenwirkungen, 
traditionell bei Übergewicht, zur Regulierung des Blutdrucks und bei Diabetes Typ II. bei 
hormonabhängigen Tumoren, Knochen-, Hirnkrebs, Lungenkrebs, Leber- Blasen- und 
Hautkrebs 
Einsatzbereiche: Er schützt die Leber, senkt nachhaltig den Blutcholesterinspiegel und 
beugt Arteriosklerose vor, ist förderlich bei Herzinfarkt, Herzkranzgefäßerkrankungen und 
Herzrhythmusstörungen. Von besonderer Bedeutung ist die Antitumorwirkung. Forciert die 
Apoptose der Krebszellen,  aktiviert T-Lymphozyten und Makrophagen sowie die NK- 
Zellen. Das wichtigste enthaltene Polysaccharid, die so genannte D-Fraktion im Extrakt des 
Pilzes, zeigte sich besonders wirksam bei Krebserkrankungen der Brust, Lunge, Leber und 
der Prostata. Das kompliziert aufgebaute Zuckermolekül aktiviert und stärkt das 
Immunsystem, unterstützt die Abwehr bei verschiedenen Infektionen und verringert 
Nebenwirkungen der Strahlen- oder Chemotherapie.  
Vorkommen: als „Laubporling“ im Herbst wächst er zumeist am Fuße alter Eichen, aber 
auch an Linden, Kastanien und Buchen. Man kann ihn an Totholz züchten. 
Beim Kauf und Verzehr des Maitake unbedingt auf die Qualität achten. Es sollten nur 
frische Fruchtkörper des ganzen Pilzes aus biologischem Anbau verwendet werden. 

• Reishi ist ein Heilpilz 
Wirkung: Stabilisierung der körpereigenen Abwehrkraft, erfolgreiche Stärkung  des 
Immunsystems.   
Verwendung: Nach der Traditionellen Chinesischen Medizin TCM primär verwendet zu 
„reparieren das herz.“ Reishi ist eine cardio tonic, dass unterstützt normalen blut und 
sauerstoff fluss zu die herz. Stoffwechselaktivierend, Steigerung der Vitalität, Erhöhung der 
T- Lymphozyten und Makrophagen und deren Aktivität, Antiallergen, 
Entzündungshemmend, Schutz vor ionisierender Strahlung (Röntgen- und UV- Strahle n) 
durch DNA-Schützende Wirkung, Schmerzhemmung (z. B. bei Fibromyalgie und Gürtelrose), 
Stärkung der Lungenfunktion, Husten- und schleimlösend, Antimutagene und antioxidative 
Wirkung (Radikalfänger), Krebsvorbeugung und Antitumorwirkung,  Entgiftung und Schutz 
der Leberzellen, Gefäßerweiternd und blutverdünnend, Hilfe bei Ashma und Bronchitis, 
Stärkung des Herzmuskels und der Herzkranzgefäße, antiviral. 
Reishi hilft bei Durchblutungsstörungen und Arteriosklerose sowie bei der Regulierung der 
Blutfett- und Blutzuckerwerte und hat somit eine Antiaging-Wirkung.  
Reishi ist der am besten wissenschaftlich untersuchte asiatische Heilpilz. Er wirkt 
insbesondere leberstärkend und erhöht die Sauerstoffsättigung des Blutes. Die Tripertene 
gelten als Mittel gegen Allergien und reduzieren Entzündungen und die Produktion von 
Histaminen.  Zusätzlich senken sie den Blutdruck und stärken das Herz-Kreislauf-System. 
Der bis zu 15 cm große Baumpilz gilt in ganz Asien als Jungbrunnen, ist jedoch aufgrund 
seines bitteren Geschmacks und seiner extrem harten Konsistenz als Speisepilz ungeeignet. 
Die chinesische Bezeichnung „Ling Zhi“ bedeutet „Göttlicher Pilz der Unsterblichkeit“ 
infolge seiner Eigenschaft als Radikalenfänger. Damit können altersbedingte Schädigungen 
des Herzens, der Leber und Nieren verringert sowie arteriosklerotische Gefäßverengungen 
reduziert werden. Besonders auffällig sind seine verjüngenden Effekte auf die Haut. Früher 
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war er in China nur Kaisern vorbehalten. 
 

• Schmetterlingstramete (Coriolus versicolor) Zäh, kein Speisepilz, reiner Heilpilz.  
Wirkung:  Aktivierung der NK-Zellen, Auslösung der Apoptose, wirkt antitumoral, 
Unterdrückung der Telomerase und der Neoangiogenese, DNA- schützende Wirkung, 
Unterdrückt Metastasenbildung, wirlt bei hormonabhängigen Tumoren und bei Hirn-, 
Blasen-, Magen-, Darm- und Lungenkrebs, Lymphom, Milztumor sowie gynäkologischen 
Krebserkrankungen. 
Einsatzbereiche: Entzündungen aller Art, Candida, Hauterkrankungen, Immunsystem 
regulierend, Infektionen, Bronchitis, COPD, Tumore, Hirn-, Blasen-, Magen-, Darm- und 
Lungenkrebs, Lungenemphysem, Wunden.  
Im Buch der heilenden Kräuter (Ben Cao Gang Mu) des berühmten chinesischen Arztes und 
Naturforschers Li Shi Zhen (1518 – 1593) heißt es regelmäßige Einnahme der 
Schmetterlings-tramete habe ausgezeichnete gesundheitsfördernde Wirkungen und 
fördere ein langes Leben. 
Vorkommen: Ist im Wald auf Totholz zu finden und kann mit nichts Giftigem verwechselt 
werden. Klein, 1-2 cm, in Gruppen und gut erkennbar. 
 

• Schopftintling (Coprinus comatus) ist ein Speisepilz mit Heilwirkung  
Wirkung:  antioxidativ, verdauungsfördernd, entzündungshemmend, antibakteriell,  
stabilisiert das Immunsystem, Verdauung, Blutzuckersenkend, gegen Hämorrhoiden. 
Enthält Vitamin C und 20 Aminosäuren. Wirkt zytotoxisch auf Brustkrebszellen und 
Prostata-krebszellen und kann die Rezeptoren für Sexualhormone besetzen. So wird die 
Tumor-aktivität bei hormonabhängigen Tumoren gebremst.  
Kann man gut im Garten auf dem Rasen züchten. Dazu einfach die Sporen ausschütteln. 
 

• Shiitake (Lentinula edodes) ist ein Speisepilz mit Heilwirkung.  
Wirkung:  Immunsystem regulierend, gegen Grippe, Lungenerkrankung, Tumore / Krebs, 
Erschöpfung, Leukämie, Leber und Herzkranzgefässe stärkend, Cholesterin senkend. 
Shiitake regen die Selbstheilungskräfte des Körpers an und unterstützen die Abwehr im 
Kampf gegen Bakterien. Shiitake sind durch ihr breites Wirkungsspektrum kaum zu 
übertreffen. 
Einsatzbereiche: Bei allen Herz- Kreislauferkrankungen und besonders bei 
Fettstoffwechselstörungen ist er als Gesundheitspilz sehr hilfreich. Shiitake Heilpilze 
regulieren in bemerkenswerter Weise den Cholesterin-Haushalt, stärken die Arterienwände 
und wirken so nachhaltig einer Arteriosklerose entgegen. Beschleunigt die Umwandlung 
von LDL- zu HDL-Cholesterin und damit insgesamt die Reduktion von Cholesterin im Blut. 
Das im Shiitake enthaltene Vitamin D fördert den Kalziumstoff-wechsel.  Auch die schon 
lange bekannte Antitumorwirkung des Shiitake ist inzwischen wissenschaftlich belegt, 
nachdem 1969 aus dem Shiitake das Polysaccharid Lentinan isoliert wurde. 
Öfters Mal eine Suppe mit Shiitake essen. 
In Asienläden kosten 100 g getrocknete Shiitake  Euro 2,69 und reichen für einige Suppen. 
Guter Notzeitvorrat gegen Grippe und virale Infektionen.  
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Er kann auf entsprechendem Substrat im Freien gezogen werden. 
 

• Silberohr (Tremella fuciformis) ist ein Speisepilz mit Heilwirkung.  
Einsatzbereiche: Vireninfekte, Hypercholesterinämie, Diabetes II, Entzündungen, Allergien, 
Strahlenschäden, Bluthochdruck. Bei Amazon als „White Fungus“ ungeschwefelt von 
Diamond. Seit Covid extrem teuer geworden.  
 

• Zunderschwamm (Fomes fomentarius) ist ein Heilpilz 
Wirkung: Wundheilungsfördernd, Blutungsstillend, Entzündungshemmend, Antibakteriell, 
Antiviral, Immunmodulation, Asthma und Lungenerkrankungen, Blasenleiden,  
Regelbeschwerden, starke Antitumorwirkung durch Aktivierung der Makrophagen, 
zytotoxische und Antiproloferative Wirkung auf Krebszellen. 
Zunderschwamm kommt bei Magen-, Darm-, Lungenkrebs, und Hautkrebs, gynäkologische 
Krebserkrankungen zur Anwendung.Einsatzbereiche: Magen- u Lungenerkrankungen, 
Magen-, Darm-, Haut- und Lungenkrebs,  Augenentzündung, Verstopfung, Stillung von 
Blutungen  
 

Bei	Extrakten	auf	die	nieren	aufpassen.		
All	diese	Pilze	und	weitere	kann	man	auch	selbst	züchten.	Pilzsubstrat	gibt	es	z.b.	bei	Ebay,	
Verkäufer	pilzwunder	und	pilz_pirat	
	

Zubereitung	von	Heilpilzen	für	eine	Selbstbehandlung	

Es	gibt	verschiedene	Möglichkeiten:	die	Herstellung	eines	Pilzpulvers,	eines	wässrigen	oder	
alkoholischen	Pilzextraktes	(Tinktur)	oder	eines	Tees.		
Ganz	einfach	ist	es,	die	Pilze	zu	trocknen:	Dafür	nimmt	man	saubere,	gesunde	Fruchtkörper,	
schneidet	sie	in	messerrückendünne	(2	-3	mm)	Scheiben,	legt	sie	auf	sauberes	Pergament-
papier	oder	Küchentuch	und	trocknet	sie	an	der	frischen	Luft.	Dafür	muss	man	sie	mehrmals	
wenden.	Um	sich	letzteren	Zeitaufwand	zu	sparen,	kann	man	die	Pilzscheiben	auf	einen	
Bindfaden	oder	auf	dünnen,	nicht	rostenden	Draht	(kein	Kupfer!)	aufziehen	und	an	einem	
schattigen,	luftigen	Platz	aufhängen.	
Tee:	Dafür	die	den	Tagesbedarf	deckende	vorgeschriebene	Pilzmenge	in	ein	entsprechendes	
Porzellangefäß	geben.	Pro	Tasse	benötigt	man	einen	gehäuften	Teelöffel	Pilzpulver	oder	einen	
Esslöffel	geraspelte	Pilze.	Mit	kochendem	Wasser	übergießen,	zudecken	und	an	einem	heißen	
Ort	14	Minuten	stehenlassen.	Danach	die	Flüssigkeit	durch	ein	Sieb	abgießen	und	genießen.	
Man	kann	den	Tee	mit	wenig	Honig,	Zucker	oder	Stevia	süßen	und	mit	Ingwer	verfeinern.	
Diesen	Pilztee	trinkt	man	morgens	und	abends.	
Von	ihrer	Wirkung	als	Heilpilze	abgesehen,	ist	es	nicht	verkehrt,	die	essbaren	unter	den	
Vitalpilzen	in	einer	leckeren	Mahlzeit	zu	genießen.	Dies	schützt	präventiv	vor	Krankheiten	
und	unterstützt	die	Erhaltung	der	körperlichen	Vitalität.	Champignons,	Austernpilze,	Shiitake,	
das	Judasohr	und	Maitake	sind	als	Speisepilze	zugelassen,	die	anderen	erhält	man	als	Extrakte	
z.	B.	über	das	Internet.	
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4.13.	Mittel	zur	Vorbeugung	gegen	Krebs	–	sehr	wichtig		
Dr.	Mike	Adams	The	Health	Ranger	weist		darauf	hin,	dass	sowohl	Covid,	als	auch	die	Covid-
Spritze,	als	auch	Shedding	Krebs	begünstigen,	weil	das	in	diesen	synthetischen	Virus	und	in	
die	Covid-Spritze	eingebaut	wurde.			
Die	mRNA	Spritze	gegen	Covid	unterdrückt	zudem	das	Gen	p53,	das	mächtigste	Gen	gegen	
Tumore	und	Krebs.	Sie	enthält	auch	noch		eine	aggressive	Krebszellinie	aus	den	50er	Jahren	in	
den	USA.	Deshalb	explodiert	unter	den	Geimpften	eine	aggressive	Form	des	Krebs,	der	innert	
kurzer	Zeit	metastasiert.	Siehe	das	Video	der	Biochemikerin	Judy	Mikovits	12.9.2022:	Cancer	
Rates	EXPLODING	After	Death	Jab:	Dr.	Mikovits	Sounds	Alarm	On	Mass	Depopulation	Happening	
NOW	12.9.2022	-	Link:	https://rumble.com/v1jtv4x-cancer-rates-exploding-after-death-jab-
dr.-mikovits-sounds-alarm-on-mass-de.html			
Zudem	fördern	elektromagnetische	Strahlung	von	5G,	alle	WiFi	Gräte,	Handy,	Smartmeter	
nachweislich	die	Entstehung	von	Krebs.	Wohnen	innerhalb	von	500	m	von	einem	
Mobilfunkturm	ist	am	allerschädlichsten,	denn	das	fördert	die	Entstehung	von		Krebs	innert	
10	Jahren,	siehe	die	Studie	in	Naila	in	Deutschland	und	die	Ramazzini	Studie	in	Italien.	Eine	
neue	Studie	belegt,	dass	5G	die	Hormone	verändert	und	dadurch	Krebs	begünstigt.	Häufige	
Verwendung	des	Handy	nahe	am	Kopf	fördert		Gehirntumor.	
Körperpflegeprodukte,	Deodorants	und	Fertignahrungsmittel	enthalten	viele	Zusatzstoffe,	die	
auch	Krebs	begünstigen.	Natriumnitrat	in	Fertignahrungsmitteln	verwandelt	sich	im	Magen	zu	
Nitrosaminen	die	Krebs	fördern.	Verbranntes	Fett	und	Fleisch	von	Gegrilltem	fördern	
ebenfalls	Krebs,	weshalb	man	dazu	Salate	und	Vitamin	C	essen	sollte.	Radon,	ein	radioaktives	
Gas,	das	im	Boden	und	in	Gesteinen		aus	Uran	entsteht,	fördert	vor	allem	Lungenkrebs	nach	
Rauchen,	wenn	es	im	Haus	vorkommt.	Frauen	sollten	kein	Mammogramm	durchführen	lassen,	
weil	diese	ionisierende	Strahlung	Krebs	begünstigt.	Alle	neuen	Textilien	aus	Asien	enthalten	
sehr	viele	Gifte,	damit	sie	auf	dem	Schiff	nicht	von	Motten	etc.	gefressen	werden,	und	sollten	
mehrmals	gewaschen	werden,	um	sie	rauszubekommen,	bevor	man	sie	anzieht.	Denn	beim	
Schwitzen	werden	die	Gifte	frei	und	gelangen	durch	die	Haut	in	den	Körper	und	zu	den	
Organen.	Auch	der	erste	Regen	nach	Geoengineering	mit	Chemtrails	sollte	vermieden	werden,	
weil	dann	die	ganzen	Gifte	runterkommen,	darunter	vcor	allem	Aluminium,	sowie	das	
radioaktive	Barium	nd	Strontium.	.		
Deshalb	sollte	man	die	Exposition	an	krebsverursachende	Substanzen	möglichst	vermeiden	
und	einen	Antikrebs	Lebensstil	führen,	der	sich	hauptsächlich	auf	die	Ernährung	mit	
Antikrebs	Nahrungsmitteln	und	Gewürzen	bezieht.		
Mittel	zur	Vorbeugung	gegen	Krebs	und	gegen	Parasiten,	die	Krebs	begünstigen:	

• Artemisia  annua / Qinghao / sweet annie / einjähriger Beifuss 
Artemisinin, auch bekannt als Qinghaosu, und seine Derivate werden gegen Parasiten, 
Malaria, und gegen Krebs verwendet sowie zur Prävention gegen Krebs. 
Beispiel Heilung von Krebs:  
Bericht von Alois,  der Prostata-Krebs hatte, operiert wurde und 3 Monate später zur 
Bestrahlung sollte. Nach 3 Monaten vor der vorgesehenen  Bestrahlungstherapie teilte ihm 
der Radiologe mit, dass alle  Werte und CT Scan wieder normal sind. Der Arzt und der  



,  
  

349                                                                                                                                      
Radiologe konnten das fast nicht fassen und haben ihn gefragt, was  er in der Zwischenzeit 
gemacht hat.  
• 1) gebetet 
• 2) 3 Monate lang täglich 2 x eine Kapsel mit getrockneter Artemisia annua ca. 1 g zum Essen 

eingenommen, die  Freunde für ihn mit Gelkapseln und Kapselmaschine hergestellt haben.  
• 3) Artemisia annua Pulver mit Wasser als Tee getrunken (sehr bitter).  
• 4) täglich CDL Chlordioxid 0,3% Tropfen 2-3 ml  mit Wasser getrunken. 
• 5) viel  Vitamin C und Vitamin D3 und K2 eingenommen. 

Aus		der		TCM	von	einer	chines.	Webpage	auf	Aliexpress:	
1.	wermut	extrakt	Artemisinin	ist	Verwendet	seit	jahrhunderten	zu	töten	parasiten,		
würmer,	egel;	
2.	ist	in	der	regel	gut	toleriert	zu	behandeln	malaria;	
3. in erster linie für leber, gallenblase und magen beschwerden  
4. Anti pathogenität mikroorganismus 
5. Zu beruhigen und schmerzen lindern 
6. Verbessern Nieren Funktion 
7. Wirkung auf herz-kreislauf krankheit 
8. kann mildern asthma 
9. kann Anti-krebs 
Artemisia annua-extrakt ist bitter und kalt in der natur, hat die Wirkung der kühlung und 
fiebersenkend, kann helfen, die körper entfernt schweiß, und ist die wichtigste medizin für 
yin-mangel und fieber. Es kann verwendet werden zusammen mit den traditionellen 
Chinesischen medizin Digupi und schildkröte, die kann effektiv verbessern die fünf knochen 
dampfenden verursacht durch yin-mangel. Symptome: Fieber, fünf verärgert fieber, trockener 
hals und mund und rotes jochbein, rote zunge und weniger flüssigkeit, nacht schwitzenund 
andere symptome, sowie die wirkung der linderung durch wärme.  
Artemisia annua-extrakt wird verwendet in kombination mit Pueraria lobata wurzel, 
scutellaria, weiß linsen, etc. es ist sehr effektiv für bauch schmerzen verursacht durch fieber, 
durchfall, rötung, tenesmen, und anal brennen. Es hat auch eine sehr gute wirkung auf akute 
und chronische hepatitis und cholezystitis. Es ist oft verwendet mit scutellaria, Gardenia, 
pinellia, rhabarber, rot pfingstrose. 

Dosierung  blattpulver (gemäss maple life sciences Indien): 400  mg täglich 
Bezug Extrakt 
• Aliexpress, China von Deerbrook Forest Biotech co.,LTD Store,  Organische 100-1000gAnti-

Krebs 100% Natürliche Artemisia Annua-extrakt Extrakt 20:1/Süße Wermut 
Extrakt/Artemisinin Pulver, qi Hao, 200 g Euro 21,47  - Dosierung  1200 mg/Tag 

• Ebay, Artemisia Annua Blattpulver200g - Ideal: 11% Artemisinin- aus DE I SCHEUNENGUT, 
Bio, Euro 34,74 Verkäufer: scheunengut_markenwelt 

• Ebay, Artemisia annua Extrakt starke 10% ARTEMISININ Pulver antibakterielle Anti-Pilz, 
100g Euro 24,14 – 200g Euro 38,89 – Verkäufer: herbal_diet2015 

Tinktur 
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• Ebay, Wermut Tinktur (Artemisia annua) 100ml Bio Kraut Extrakt alle natürlichen, Euro  

12,20 + 5 Versand = Euro 17,20 Verkäufer: fatmastore 
Bezug Tee 
• Ebay,  SÜßWURMHOLZ Kraut - Bio getrocknete Kräuter in großen Mengen von..., Verkäufer: 

svebyan_0 (34) 425 g Euro 24,59+ 4,34 = Euro 6,80/100g für Tee  - GUT 
Empfohlene Zubereitung und Dosierung: Ein Teelöffel des Krauts wird 1 Stunde in 300 ml 
kochendem Wasser eingeweicht. Zwei- bis dreimal täglich 100 ml vor den Mahlzeiten 
trinken (je nachdem, wie stark die Symptome sind). Nicht überdosieren! 

• Aliexpress, Spring Fragrancee Store, Natürliche Artemisia Annua-250 g Euro 22,76 = Euro 
9,10/100g – 500 g Euro 35,71 = Euro 7,14/100g 

• Ebay, Artemisia annua Tee 100g Geschnitten Bio-Natur-Anbau aus Bulgarien Best Quality, 
Euro 14,79 + 2,99 Versand = 17,78 – Verkäufer: organictas  Blätter, Blüten, Stengel 
Zubereitung als Tee: 
1,5 Gramm oder ½ Teelöffel 10 Minuten lang mit 600 ml kochendem Wasser kochen. 
Filtern und bei Raumtemperatur lagern.  
Einnahme: Dreimal täglich ca. 200ml 15 Minuten vor der Mahlzeit einnehmen. 
Zubereitung als Kräutertrank: 
2 Teelöffel mit 500 ml kochendem Wasser übergießen. 60 min. ziehen lassen. 
Einnahme:  2 mal 250 ml pro Tag, 20 min. vor dem Essen oder 1 Stunde nach dem Essen. 

• Ebay,  Artemisia annua - Blätter & Blüten - geschnitten, naturbelassen - 100 g 2x Euro 9,55 
= 19,10 + 4,90 Versand = Euro 24,00 / 100g– Verkäufer: Verkäufer: herbaholics 
Grundmaterial ist Artemisia annua Blätter, Ernte 2021 - wildwichsend aus Natura 2000 
Gebieten der Balkangebirge in Bulgarien. Die Tinktur basiert auf die Pflanze - Alkohol -
Wasser-Auszug, Breitspektrumextrakt (die ganze Pflanze).  Wir bieten auch standardisiertes 
Extrakt aus dem gleichen Material, standardisiert auf 3% Artemisinin. 60 Kapseln je 400 mg. 
Der Verkäufer Ivan Ivanov empfiehlt auch noch folgende Pflanzen oder Extrakte davon: 
• Syzygium aromaticum 
• Juglans regia 
Denn diese wirken synergetisch zusammen mit der Artemisia annua. 

• München, Schützenapotheke nähe Hauptahnhof. Sie hat auch einen chines. Apotheker, der 
sich mit Heilpilzen wie Reishi auskennt.  

Bezug Tinktur 
• Ebay, Süße Annie Tinktur (Artemisia Annua) Kräuter Antiparasitär und Entgiften 100ml, 

Euro 11,99  Verkäufer:  health-beauty-home 
• Ebay,  Wermut (Artemisia annua) ARTEMISININ, Anti-Pilz, Gegen parasitische, Detox Action, 

, Tinktur 100 ml  Euro 13,11 - Verkäufer: ivay789 
 

• Resveratrol = Immunsystem  stärkend, verbessert den Fluss im Interstitium, Krebs 
verhindernd 
Bezug, z.b. über 
• Ebay, von Medica Herbs Resveratrol (Japanese knotweed) 500 mg 60 Kapseln, CHF 4,75 + 

3,90 Versand 
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• Ebay, Resveratrol 120kaps 500mg Polygonum cuspidatum-Extrakt (20:1) (= viel stärker) 

Antioxidans, CHF14,99 +3,99 aus Deutschland 
• Ebay, Resveratrol Extrakt 500mg + probiotische 120-360 kaps-Vitis vininfera L,CHF 13,99+ 

3,99 
• Oder in grösseren Mengen, z. b. 100 g mit Plastiklöffelchen, bei Aliexpress in China. Dort 

immer  auf viele gute bewertungen achten. 
 

• Curcumin Konzentrat aus Curcuma mit Piperin unterdrückt die Bildung von Krebs, s. 
Krebsforschung. 
Curcuma ist reich an Antioxidantien, die unsere DNA schützen und entzündungshemmend 
wirken und ein mächtiger Krebstammzellen-Killer si. Curcuma verbessert die Verdauung, 
bewahrt vor Leberkrankheiten, schützt vor Krebs und Alzheimer, beseitigt Arthritis, 
kontrolliert Diabetes, verbessert das Immunsystem, heilt Wunden, unterstützt das Gewichts-
Management. 
Curcuma hat eine entzündungshemmende und antioxidative Wirkung. Studien belegen, dass 
bei regelmässiger Einnahme von Kurkuma Entzündungswerte herabgesetzt werden, die im 
Alter für eine bessere körperliche und mentale Gesundheit verantwortlich sind.   
Das in Curcuma enthaltene Curcmin senkt nachweislich den Blutzucker und den 
Cholesterinspiegel und kann dadurch vielen Krankheiten vorbeugen.  
Curcuma hat zudem eine stimulierende Wirkung auf die Kollagen-Bildung der Haut und einen 
Verjüngungs-Effekt durch Telomerase Aktivierung. Telomere sind die Kappen an den Enden 
der Chromosomen, die sich jedes Mal verkürzen, wenn sich eine Zelle teilt. Sie gelten somit als 
Marker für unser biologisches Alter. Durch die Aktivierung des Telomerase Enzyms wird die 
Telomerlänge stabil gehalten und Zellen sogar verjüngt, was einen positiven Einfluss auf die 
Haut hat.   
Einnahme idealerweise mit etwas Piperin aus schwarzem Pfeffer, das die Wirkung erhöht, und 
mit etwas Fett, da Curcumin fettlöslich ist. 
Einnahme von Curcuma am besten als „Goldene Milch“ mit Curcuma Paste 
Herstellung der Curcuma Paste:  
Die Curcuma-Paste passt auch zu Gemüse und Fleisch.  
Rezept Goldene Milch = Zellen-Verjüngungs-Kur 
Zutaten: 1 TL Kokosnussöl, 1 Tasse Mandelmilch (oder Kokosmilch oder Sojamilch), ¼ TL 
Kurkuma-Paste, etwas schwarzer Pfeffer, weil dieser die Bioverfügbarkeit von Kurkuma um ein 
Vielfaches erhöht, 1 TL Honig (oder Agavendicksaft). Optional wahlweise auch Ingwer, Zimt, 
Cardamom, Koriander oder Vanille.  
Zubereitung: Kokosnussöl, Mandelmilch, Kurkuma in einem kleinen Topf bei stetigem 
Umrühren zum Kochen bringen bis sie leicht dickflüssig wird. Das Getränk in eine Tasse gebe. 
Auf 80 Grad Celsius abkühlen. Dann 1 EL Honig einrühren, etwas schwarzen Pfeffer einrühren  
und trinken.  
Nimmt man diese Zellen-Verjüngungs-Kur jeden Tag ein, so wird man bereits nach einer 
Woche verblüffende Resultate feststellen.  Vor dem Schlafengehen trinken, weil die Leber 
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nachts auf Hochtouren arbeitet. 
Video: Zellen-Verjüngungs-Kur: „Goldene Milch“ mit Curcuma morgens (2017) 
Link: https://www.youtube.com/watch?v=QSm566XtIBM  
Bezug vonCurcumin Konzentrat z.b. über 
• Ebay von Redfood, Curcuma Extrakt, 500 Kapseln à 600mg CHF 29,20 
• Ebay, 210 Bio Kurkuma + Piperin Kapseln Curcuma + Pfeffer Kapseln hochdosiert - 650mg, 

Euro 14,90 – Verkäufer: spintz-spices – mit Pfeffer Extrakt mit 95% Piperin 
 

• Melatonin unterstützt  einen gesunden Schlafzyklus und wirkt krebsverhindernd. 
Die reine Form hat radioprotektive Wirkung. Dr. Lorraine Day, die in jungen Jahre Krebs mit 
natürlichen Mitteln überwunden hat und jetzt 84 Jahre alt und sehr fitt ist: „Am wichtigsten ist 
der Schlaf von 23 bis 2 Uhr.“ 
Dosierung: 1 - 1,9 mg abends. 
Bezug, z.b. über 
• Ebay, NOW FOODS, Polen, MELAT0NII 3MG | 60 VEG CAPSULES, CHF 16,99 inkl. Versand 
• Ebay, Pure 99% Extract Powder -mt/mlt High Quality Best Grade Product aus China,   

50 g mit kleinem Plastikmesslöffel, CHF 29,68 
 

• Tragant (Astragalus, Huáng Qí) stärkt das Immunsystem und wirkt gegen Krebs und 
Atemwegserkrankungen. Tragant ist eine Heilpflanze aus Asien. Meistens wird die Wurzel 
verwendet, gelegentlich auch das Kraut. Tragant stimuliert die weissen Blutkörperchen und 
beschützt den Körper vor feindlichen Organismen. Spezialisiert ist er auf die Bekämpfung von 
Viren. Dazu erhöht er die körpereigene Produktion von Interferon, einem natürlichen Stoff, 
der Viren unschädlich machen kann und gilt daher in der Traditionellen Chinesischen Medizin 
als grossartiger Helfer, um das Immunsystem zu stärken. Tragant ist ausserdem sehr 
mineralstoffreich. In der Traditionellen Chinesischen Medizin wird er sogar eingesetzt, um das 
Immunsystem gegen Tumore zu stärken. Dazu trinkt man entweder eine Abkochung der 
Wurzel oder man macht es wie in Taiwan: Dort kocht man im Traganttee einfach Gemüse und 
isst dieses Gericht als Suppe. Tragant hat solch eine beeindruckende Wirkung auf das 
Immunsystem, dass er von manchen TCM-Therapeuten auch Patienten empfohlen wird, die 
an AIDS, Krebs und chronischen Entzündungen leiden. 
Video: Astragalus: Benefits and Uses (Huáng Qí) – Ryan Taylor (2020) 
https://www.youtube.com/watch?v=G1CccK6sZtA  
 

• Vitamin B17 = Leatril, in Aprikosenkernen und Apfelkernen enthalten, wirkt gegen Krebs 
 

• Wichtig sind auch der regelmässiger Verzehr von Anti-Krebs Lebensmitteln u. Gewürzen.   
• Top 24 Most Well Researched Cancer Fighting Foods – Dr. David Jockers  (2017) 

https://www.youtube.com/watch?v=ZmA5YCZV9lE  
Webpage: https://drjockers.com/top-24-cancer-fighting-foods/   
Dieses Video beinhaltet die 24 am besten untersuchten Lebensmittel, die Krebs 
bekämpfen und liefert auch die Begründungen und Tips. Dazu bitte selbst anhören.  

• Grüner Tee, vor allem Matcha Grüner Tee schützt vor Krebs, Alzheimer, verbessert das 
Immunsystem, verhindert das Wachstum bestimmter Krebszellen, reduziert das 
Cholesterol, erhöht den Metabolismus und die Fettoxidation, reduziert das Risiko von 
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Herzkrankheiten und Herzinfarkt,  hilft gegen rheumatische Arthritis und kardio-
vaskuläre Krankheiten. Den Teebeutel nicht mit kochendem Wasser übergiessen, denn 
hohe Hitze zerstört viele Antioxidantien im Grünen Tee.   

• Beeren; Heildelbeeren, Brombeeren, Himbeeren, Erdbeeren, sind sehr reich an 
Anthocyanen, Antioxidantien und Ellagsäure, schützen sich selbst mit Antioxidantien 
vor Bestrahlung durch die Sonne, schützen den Körper vor Bestrahlungs-Stress, leiten 
in Krebszellen Apoptose = den Zelltod ein, senken den Blutzucker, verringern das Risiko 
von Herzinfarkt, erhalten die Knochen-Gesundheit, verringern Körperfett, schützen vor 
Harnwegserkrankungen, verbessern das Gedächtnis. Säfte, Konserven und 
Eingemachte Beeren enthalten 22-81 % weniger Antioxidantien. Gespritze Beeren 
enthalten viele Gifte.  

• Zitronen Limetten Zitronenwasser sind ein natürlicher Energie-Lieferant, hydratisieren, 
reichern das Blut mit Sauerstoff an; enthalten Zitronensäure, die den Körper alkalisch = 
basisch macht, die Mitochondrien anregt und den Blutfluss und die Energiegewinnung 
unterstützen; enthalten Vitamin C, Kalium, Magnesium und Bioflavanoide. Sie kurbeln 
das Immunsystem an, gleichen den PH-Wert aus, spülen unbenötigtes Material aus 
dem Körper, reduzieren Falten und Hautdefekte, lindern Zahnschmerzen, befreien von 
Infektionen der Atmungsorgane, reduzieren Fieber, reinigen das Blut und sind ein 
ausgezeichnetes Mittel, um das Körpergewicht zu reduzieren (Dazu am besten 2-3 dl 
Zitronenwasser morgens auf nüchternen Magen trinken)  

• Zwiebeln enthalten etwas Querzetin in äusseren Schichten vor allem roter Zwiebeln, 
das ein mächtiges Antioxidans ist und Krebsstammzellen zerstört, sind reich an Sulphur 
/ Schwefel-Komponenten, die die Entgiftung des Körpers unterstützen, die Haut reiner 
und klarer mach,  vor Allergien bewahren, Herzkrankheiten vermindern.  

• Alle Kohlarten (Kreuzblütler ) und alle  Gemüse mit dunkelgrünen Blättern wie 
Grünkohl, Palmkohl, Broccoli, Rosenkohl, Wirsing, Chabis, Blumenkohl, Spinat, Lattich / 
Mangold, Ruccola, Feldsalat, Römersalat, Battavia, Endivie, Chiccoree, Radiccio, 
Seraptasenf, Karotten- und Rübengrün,  enthalten viele Vitamine, Kalium, Magnesium, 
viele Antioxidantien und Chlorophyll, das auch andioxidativ wirkt und den Sauerstoff 
im Blut erhöht, was das Wachstum von Krebszellen verhindert.  
Über 80 Studien belegen, dass ein hoher Konsum von Gemüse aus der Familie der 
Kreuzblütler zu einem geringeren Risiko führt, an Krebs zu erkranken.  
Grünkohl enthält viele B-Vitamine, Antioxidan-tien, und Schwefelverbindungen, die 
mächtig Krebsstammezellen-Killer sind.   
Wissenschaftler der Ohio State University haben entdeckt, dass Brokkoli und 
Rosenkohl die Ausbreitung von Krebszellen stoppen können. 
Victoria Kush, Ph.D für Krebsheilung in Toronto fand heraus, dass Männer, die häufig 
Brokkoli, Blumenkohl und grünes Blattgemüse assen, ein deutlich geringeres Risiko 
hatten, jemals an aggressivem Prostata-Krebs zu erkranken. In einer weiteren 
Untersuchung fanden Forscher der University of Michigan heraus, dass eine Substanz 
in Brokkoli und in Brokkoli-Sprossen Krebsstammzellen abtöten und einer erneuten 
Entstehung von Tumoren vorbeugen kann.  Die Uni Heidelberg bestätigt die 
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Wirksamkeit von Brokkoli gegen Krebs. 
Die Zubereitung von Brokkoli und anderen Kohlsorten hat einen großen Einfluss auf die 
Verfügbarkeit von Sulforaphan. Kochen oder blanchieren zerstört die Myrosinase, die 
wichtig für die Bildung des Senföls ist. Deshalb den Brokkoli möglichst klein schneiden 
und die Garzeit auf fünf Minuten verringern. Durch das Kochwasser werden 
Glukosinolate ausgeschwemmt. Deshalb möglichst wenig Wasser nutzen und dieses 
am besten für eine Soße oder Suppe weiterverwenden. Die Mikrowelle auf keinen Fall 
nutzen. Am besten den Brokkoli roh essen und gut zu kauen. 
Wichtiger Hinweis des Biochemikers Patrick Strobach zum Kochen von Brokkoli:  
https://www.youtube.com/watch?v=O0hxvO_kqJU  
Broccoli und andere Kohlarten enthalten jedoch nicht direkt Sulphoraphan, sondern 
enthalten Glucoraphanin und Myrosinase. Das sind ein Enzym und ein Vorbotenstoffm, 
die räumliuch voneinander gtrennt sind durch eine Zellwand. Erst wenn man den 
Broccoli sehr klein schneidet und die Zellwände zerschneidet, treffen diese beiden 
aufeinander und dann entsteht Sulphoraphan.  Durch Hydrolyse, d.h. Spaltung mit 
Wasser wird Wasserstoff und Hydroxy eingelagert. So entsteht das Sulphoraphan. 
Glucoraphanin ist hitzebeständig, aber das Enzym ist nicht hitzebeständig und das 
Produkt ist wieder hitzebeständig. D.h. durch Kochen kann das Sulphoraphan nicht 
mehr entstehen.. In rohem Zustand ist es 10 Mal besser bioverfügbar.  nur der rohe. 
Senf enthält sehr viel Sulphoraphan. Eine Studie belegt, das 5 g Senfpulver das 8 fache 
an Sulphoraphan erzeugen, wenn man es nach dem Kochen dazugibt. Das Myrinase 
Enzym aus dem Senf und dem Broccoli unterscheiden sich. Die Myrinase aus dem 
Broccoli geht bei 50-60 Grad C. verloren. Die Myrinase aus dem Senf ist viel 
hitzebeständiger und geht erst bei 70 bis 90 Grad C. verloren. Wenn der klein 
geschnittene Broccoli vor dem Kochen mit Senf beträufelt wird, dann steigt ab 50 Grad 
C. der Sulphoraphangehalt, denn die Zellwände brechen, das Glucoraphanin wird frei 
und die Myrinase aus dem Senf, die hitzebeständiger ist, wandelt nun das frei 
gewordene Glucoraphanin in Sulphoraphan.    

• Sprossen insbes. Broccoli-und Grünkohl-Sprossen wirken am effektivsten gegen Krebs. 
Broccoli- Sprossen enthalten mehr als 50mal so viel Sulforaphan als ausgewachsener 
Brokkoli- Sprossen enthalten 100 Mal mehr Isoflavanoide, als das ausgewachsene 
Gemüse, vor allem Broccolisprossen, sowie Schwefelverbindungen. Sprossen aktivieren 
Antioxidan-tien, Krebs bekämpfende Enzyme, verbessern das Gluthanion Niveau, sind 
eine gute Quelle für Querzetin, haben antimikrobielle Wirkung und verbessern die 
Darmflora. Generell gilt bei Sprossen: Je länger gekeimt, desto besser verdaubar. Alles 
Grüne ist immer verdaubar. Der Keimprozess verdoppelt das antioxidative Potential.   
Dr. Jockers empfiehlt, sie täglich zu konsumieren. Man kann sie leicht selbst ziehen 
oder in Bioläden Laden kaufen. 
Brokkoli- Sprossen ziehen:  bei einem Bio-Saatgut-Versender einen Vorrat an Brokkoli-
Saatgut kaufen. Geben Sie zwei Esslöffel davon in ein Keimglas (Bio-Laden, Internet), 
ein Schüsselchen oder ein Einmachglas ohne Deckel, giessen Sie Wasser dazu und 
lassen Sie die Samen über Nacht im Wasser quellen.  
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Am nächsten Morgen giessen Sie das Wasser ab. Wenn Sie kein spezielles Keimglas 
haben, kippen Sie die Samen in ein feines Sieb, spülen sie mit klarem Wasser ab und 
geben die feuchten Samen (ohne zusätzliches Wasser) wieder zurück in das 
entsprechende Schüsselchen. Damit die Samen nicht austrocknen, werden sie jetzt 
mehrmals täglich (je nach Umgebungstemperatur), mindestens aber zweimal pro Tag 
unter fliessendem Wasser im Sieb gespült. 
Nach wenigen Tagen sind die Brokkolisprossen zum Verzehr bereit. diese kleinen 
Powerpakete nicht erhitzen, sondern  über Salate streuen. 

• Curcuma siehe oben 

• Knoblauch senkt Blutzucker, entzündungshemmend, antibakteriell, antiviral, schützt 
effektiv vor Blutgerinnungsstörungen und Hefepilzen (Candida). Am effektivsten wirkt 
Knoblauch roh, klein geschnitten und etwas liegen gelassen, um seine Inhaltsstoffe zu 
aktivieren, bevor man seine Temperatur oder seinen PH-Wert verändert  

• Artischocken unterstützen die Leber und Gallenblase,  

• Bio Olivenöl (ohne Weichmacher),  

• Schwarze Schokolade mit einem hohen Cacao Anteil von mind. 80% schützt vor Krebs 

• Oregano enthält 3 mächtige, antimikrobielle, krebsbekämpfende Bestandteile, - 
Phimol, Rosmarinsäure und Carbachol - , die gut untersucht sind; wirkt antiviral, 
antibakteriell, reinigt die Lungen, leitet Schleim aus Atmungsorganen aus, stimuliert 
das Immunsystem  Krebszellen abzutöten. Origano-Kraut und essentielles Origano-Öl 
sind hilfreich. 2 Tropfen Origanoöl + Kokosnussöl helfen gegen Hautverletzungen und 
Hauttumore 

• Ingwer ist reich an Gingerol und 6-shoagol, das sehr effektiv gegen Krebs im 
Verdauungssystem wirkt. Das beste Mittel, um das vegetative Nervensystem zu 
unterstützen und die Produktion von Säuren und Enzymen im Verdauungsystem 
anzuregen, das effektivste Mittel gegen Krebs im Verdauungssystem, bewahrt vor 
Schmerzen und hormonellem Ungleichgewicht, Diabetes, unterstützt die Gesundheit 
des Herzens,  reduziert arthritische Schmerzen, Migräne, Erkältungen und Grippe (ist 
das traditionelle, asiatische Anti-Grippe-Mittel). 

• Avocado enthalten viele Vitamine B5, B6, C, K, Mineralien (doppelt so viel Kalium wie 
Bananen und Folsäure), viele gute Fette, die Krebszellen töten und das Cholesterol-
Niveau im gesunden Bereich halten. Avocado verringert auch das Risiko für 
Herzkrankheiten, unterstützt die Verdauung von fettlöslichen Antioxidantien..  
Avocado bewahren den Körper davor Krebs zu entwickeln. 

• Nüsse und Samen  enthalten viele Antioxidantien, die vor Schaden durch freie Radikale 
bewahren. Mandeln enthalten in ihren Schalen über 20 versch. Flavanoide, weshalb 
man sie ungeschält essen sollte. Rohe Nüsse enthalten viele einfache, ungesättigte 
Fettsäuren, die das schädliche LDL Cholsterin senken und das gute Cholesterol 
erhöhen, vor Entzündungen bewahren, die arteriellen Funktionen verbessern und vor 
Herzkrankheiten bewahren. Rohe Nüsse enthalten sehr wenige Kohlehydrate und 
stabilisieren den Blutzucker nach dem Essen von Kohlehydraten. Rohe Nüsse enthalten 
viel Vitamin E als Gammatocopherol, das Männer vor Herzproblemen bewahrt.  
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Rohe	Nüsse	enthalten	zudem	viel	Alphalinolsäure	(ALA),	die	eine	essentielle	
Omega-3-Fettsäure	ist,	die	das	Risiko	für	Herzkrankheiten,	Krebs,	Schlaganfall,	
Diabetes,	hohen	Blutdruck,	Fettleibigkeit	und	Depressionen	vermindert.	Von	rohen	
Nüssen	nimmt	man	übrigens	nicht	zu,	sondern	eher	ab.	Paranüsse	sind	die	beste	
Selenquelle.	Davon	5	Nüsse	pro	Tag	essen.	Walnüsse	und	Pekannüsse	sind	reich	an	
Antioxidantien	und	die	effektivsten	Nüsse	gegen	Brustkrebs.	Erdnüsse	hingegen	
enthalten	auch	viele	Gifte.		
Am	besten	ist	es	rohe	Nüsse	über	Nacht	in	gefiltertes	Wasser	mit	1	Esslöffel	
Apfelessig	einzuweichen,	weil	das	Mikrogifte	abtötet	und	die	Lösung	der	gesunden	
Fettsäuren	begünstigt.	Am	Morgen	das	Wasser	abgiessen	und	die	Nüsse	sehr	leicht	
rösten,	bis	sie	trocken	sind,	und	essen.	Oder	vor	dem	Verzehr	auf	dem	Ofen	oder	an	
der	Sonne	trocknen	lassen	und	in	den	Kühlschrank	geben	und	noch	am	gleichen	
Tag	essen.	Nicht	feucht	liegen	lassen,	weil	sie	dann	innert	12	Stunden	Schimmel	
entwickeln.			

• Amerikanischer Ginseng  ist ein weiteres mächtiges Mittel gegen Krebs, das man in Tee 
trinken kann. Ginseng ist reich an Polyphenolen und Polysacchariden, die das 
Immunsystem stärken. (Es ist DAS klassische Mittel zur Stärkung des Immunsystems, 
wie auch der russische Ginseng Eleutherococcus, und der asiatische Ginseng.)  Zudem 
enthalten sie viele Gengenocides (?) = Antioxidantien, die auch in adaptogenen 
Kräutern wie Rhodiola (Rosenwurz) , Ashwagandha, Ginseng, Indischem Basilikum 
(Heiliger Basilikum) vorkommen. Sie unterstützen Homöostase, die Ausgleichung der 
Stresshormone und des Blutzuckers, liefern Energie, unterstützen den Schlaf, wirken 
als Stimulans, und unterstützen  den Körper bei der Bewältigung von Stress.  

• Pilze enthalten eine Fülle an gesundheitsfördernden Inhaltsstoffe, einer der wenigen 
Vitamin D Lieferanten, gute Eisen und Kaliumlieferanten. Besonders nützlich gegen 
Krebs sind die asiatischen Sorten, z.B. Shitake zur Stärkung des Immunsystems und 
Vorbeugung von Krebs. Auch die einheimischen Pilze liefern viele Proteine. 

• Linsen sind sehr Ballststoff-reich und eine gute pflanzliche Proteinquelle, die satt 
macht.  

• Lachs guter Lieferant von Omega 3 Fettsäuren, die entzündungs und tumorhemmend 
wirken. 

Zudem	gesunde	Ernährung	durch		
1.	Reduktion	von	Zucker,	Mais,	Getreide	und	Reis,	weil	sie	biochemisch	bei	der	
Verdauung	in	Zucker	umgestalten	werden	und	uns	wichtige	Nahrung	stehlen.	Die	
Ernährung	mit	Körnern	durch	Ernährung	mit	Grünem	Gemüse	ersetzen.		
2.	Keine	schlechten	Fette	wie	Maiskeimöl,	Soyabohnenöl,	Distelöl,	Baumwollsamenöl,	
Erdnussöl,	sondern		gute	Fette	verwenden	wie	Avocado,	Sommerbutter	aus	
Grasnahrung,	Kokosnussöl,	Oliven,	Olivenöl	in	Bio-Qualität.	3.	Das	Fleisch	wechseln	
(kein	rotes	Fleisch).		

	

• Anti-Cancer Foods 101 – Dr. David Jockers  https://vimeo.com/534081419/534081378  
 

• Cancer Fighting Spices & Herbs101 – Josh Axe  https://vimeo.com/534081419/5c93631cf3  
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• The Best 10 Cancer Fighting Foods – Ryan Taylor (2021) -

https://www.youtube.com/watch?v=h4QO2CwT7dM      
In today‘s video we will explore the top 10 cancer fighting foods. These have been carefully 
selected to help cut off blood supply to cancer cells, strengthen your immune system, and 
help your liver to detox cancer causing substances from your body. 
1.  Knoblauch, 2. Broccolisprossen, 3. alle Kohlarten, 4. Peperoni u. Chiliarten, 5. Sellerie,  
6. Ashwagandha, 7. Schwarzkümmelöl,  8. Tomaten, 9. Kräuter & Gewürze, 10. Grüner Tee 

 
 
	
4.14.	Entgiftung	mit	Hitzetherapie:	Sauna,	heisse	Bäder	mit	Badesalzen	
Hitzetherapie wie Sauna und heisse Bäder mit Badesalzen sind auch hilfreich zur Entgiftung des 
Spike Protein und gehören  gemäss den Ärzten und Praktikern des World Health Council (WHC) zu 
den vier wichtigsten Entgiftungsmitteln. Hitze-Therapie kann die  Funktion der Zellen verbessern 
und Heilung unterstützen.  
   
• Sehr förderlich während der Entgiftung ist Fern Infrarot-Sauna (FIR). Denn die Infrarot Hitze 

zieht die Gifte aus dem tieferen Fettgewebe und dem Körper. Damit kann man die  Gifte im 
Fettgewebe los werden.  
• Ebay, Dampfsauna Heimsauna Wärmekabine 1000w Fernbedienung Heimsauna, Verkäufer: 

bestoffer_2018  Euro  95,99  
• Ebay, Stecksauna MiniSauna Dampfsauna, mit elektr. geregeltem Dampferzeuger 2 L 

1000W, Verkäufer: chi-enterprise, Euro 149.- 
        
• Epsom Salz ist ein gutes Mittel gegen übersäuerte Muskeln, Schmerzen und zur Entgiftung. 

Viele Menschen verwenden Epsom Salz im bad, um Gifte aus dem Körper zu ziehen. 
Bezug Ebay: 
- 5 kg | Epsom Salz | Magnesiumsulfat | Bittersalz | Epsom | von Buxtrade CHF  11,46 
+2,91Versand – gutes unternehmen, von dem ich auch starkantiviral wirkenden Zistrosen Tee 
(Cistus incanus) kaufe, der bei  Covid allen  Eiter im Hals sofort gelöst hat. 

          
• Tonbäder sind eine gute Entgiftungsmöglichkeit. Tonbäder ziehen Gifte in die Ton-Moleküle 

rein. Wer keine lokale Quelle hat, kann puverisierten Ton Online kaufen. 
 
Heiss-Kalt-Therapie: Viele Menschen haben damit begonnen Infrarot Hitze und Kälte-Therapien 
(Schnee oder kaltes Bad) zu nutzen, um Gifte aus dem Körper zu entfernen und die Energie zu 
erhöhen. Sie können zusammen mit jeder anderen Entgiftungstherapie verwendet werden. 
          
Kälte Therapie hat neuerdings Aufmerksamkeit wegen der Vorteile bei der Schmerztherapie. Sie 
zieht Gifte aus den Muskeln und der Haut. Man kann mit kalter Dusche für wenige Minuten 
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beginnen und die Toleranz dann steigern. Das reduziert Entzündungen. Erhitzt  in einem kalten See 
baden gehen hat einen Saunaeffekt und hilft auch. 
 
Entgitungs Ratgeber + Newsletter für Updates 
https://worldcouncilforhealth.org/resources/spike-protein-detox-guide/		
	
4.15.	Therapieprotokoll	Neuroinflammation	des	Gehirns	und		

Mitochondriopathie	von	Dr.	Alina	Lessenich	
Am	25.3.2023	habe	ich	auf	Anfrage	von	Dr.	Alina	Lessenich	zwei	medizinische	Protokolle	erhalten:	
1)	Ausleitungsprotokoll	Covid-Impfung	und	Schutz	vor	Shedding	Juni	2022	
Deckt	sich	mit	einigem	meiner	Recherchen,	jedoch	ohne	CDL,	NAC,	Niacin	/	Vitamin	B3	
2)	Therapieprotokoll	Neuroinflammation	Mitochondriopathie	Juni	2022	
Hier	geht	es	um	durch	die	Coronaimpfung	und	durch	eine	Coronaerkrankung	ausgelöste	entzündliche	
Prozesse	im	Gehirn,	einen	Neurotransmittermangel	und	Schäden	an	den	Mitochondrien	und	die	
Auswirkungen	all	dieser	Dinge	auf	die	Funktion	unseres	Gehirns.	
Die	Protokolle	beinhalten	Bezugsadressen	und	Tagespläne	mit	konkreter	Angabe,	wann	von	was	
wieviel	nehmen	und	wie	lange.	
Diese	beiden	PDF	Dokmente	füge	ich	meiner	Recherche	beim	Versenden	mit	Email	separat	bei.	

	
	

4.16.	Medizin.	Protokolle	der	Serien	„Brave“	und	„Unbreakable“	2022			
Der	christliche	investigative	Journalisten	und	Filmemachers	Jonathan	Otto,	hat	für	zwei	Serien	
über	30	naturheilkundliche-Mediziner,	Biochemiker,	Zellbiologe	etc.	zu	den	Giften	in	den	
Impfstoffen	gegen	Covid	sowie	zu	effektiven	Entgiftungsmassnahmen	interviewt.	Das	hat	er	
ab	Spätsommer	2022	veröffentlich	als	

• die	Serie	UNBREAKABLE	auf	RUMBLE	=	gratis	ansehbar	u.	herunterladbar	

• die	Serie	BRAVE	,	die	er	zum	Kauf	anbietet	und	die	im	Abstand	von	einigen	Monaten	auch	
für	einige	Tage		zum	gratis	Anhören	angeboten	wird.		

Viele	Empfehlungen	decken	sich	sich	mit	dem	bereits	oben	Erwähnten	unabhängig	davon	
Recherchierten.		
Zur	Entgiftung	von	Schwermetallen	empfehlen	US-amerikanische	Ärzte	eher		Humussäure	(humic	
acid)	und	Fulvosäure	(fulvic	acid),	als	europäische	Ärzte.	Diese	binden	Schwermetalle	und	
sind	ein	starker	Elektronengeber	und	dekompensieren	Graphen.		
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4.17.	Hydrogenreiches	Wasser			
 „Das Wasser ist der Ursprung von allem“, sagte einst der griechische Philosoph und Mathematiker 
Thales von Milet. Bereits in der Antike erkannten die Menschen die Wichtigkeit von Wasser.Auch 
in unserer Zeit wird das Wasser oft als „Elixier des Lebens“ bezeichnet. Nicht umsonst. Denn der 
menschliche Körper besteht zu 60 % und das Blut sogar zu 90 % aus Wasser. Somit gehört das 
Wasser zu den wichtigsten Nährstoffen und ist für die menschliche Gesundheit essenziell. 
Um die Körperzellen nachhaltig mit den wichtigen Nährstoffen zu versorgen, von schädlichen 
Radikalen zu befreien und die ausreichende Flüssigkeitszufuhr zu sichern, ist die Aufnahme von 
Wasserstoffwasser empfehlenswert. 
Das Wasser besteht aus einem Sauerstoffmolekül und zwei Wasserstoffmolekülen, die 
miteinander verbunden sind. Reines Wasser kommt in der Natur nicht vor, denn es enthält immer 
gelöste Stoffe wie beispielsweise Mineralsalze Kalzium, Magnesium oder Natrium.   
  Im Jahr 2007 gelang den japanischen Wissenschaftlern durch gezielte Forschung die Anreicherung 
von Trinkwasser mit molekularem Wasserstoff – eine Sensation.  
Das Funktionsprinzip eines Wasserstoff Wasser Generators basiert auf der Wasserelektrolyse. 
Dabei wird der elektrische Strom durch das Wasser geleitet. Das gewonnene Wasserstoffgas wird 
anschließend freigesetzt und das Wasser damit angereichert. Das sollte man innert 30 Minuten 
trinken.  
Mittlerweile gibt es viele Wasserstoffwasser Studien, die eine positive Wirkung des Hydrogen 
Wassers auf die menschliche Gesundheit belegen. Das wasserstoffreiche Wasser (H2-Wasser) ist 
gewöhnliches Trinkwasser. Es ist geschmacks- sowie geruchlos und mit Wasserstoff gesättigt, 
dessen Moleküle sich nicht mit anderen Molekülen verbinden.  
Der Wasserstoff reagiert chemisch nicht mit dem Wasser und bildet keine Nebenprodukte. Das 
heißt, dass mit Wasserstoff angereicherte Wasser reinen Wasserstoff enthält. Einfach gesagt, ist 
Wasserstoffwasser gewöhnliches Wasser, das künstlich mit gasförmigem Wasserstoff gesättigt 
wurde, analog zu der Sättigung von Mineralwasser mit Kohlendioxid.  
 
Die Geschichte des hydrogenisierten Wassers fing vermutlich viel früher an als die meisten 
Menschen glauben. So sind die weltbekannten gesundheitsfördernden Wasserquellen in der Nähe 
von Tlacote el-Bajio (Mexiko), Lourdes (Frankreich) und Nadana (Indien) seit vielen Jahren wichtige 
Wallfahrtsorte für Menschen mit chronischen Erkrankungen aus der ganzen Welt 
Die Proben des Heilwassers, die aus diesen Quellen entnommen wurden, ergaben lange Zeit keine 
Erklärung. Es konnten keine Substanzen gefunden werden, die die unglaubliche therapeutische 
Wirkungen erklären würden.   
Erst als die Anhänger der revolutionären Theorie des Wasserstoffwassers zusätzliche Tests 
durchführten, kamen erstaunliche Ergebnisse ans Licht. Die Laborwerte konnten bestätigen, dass 
der Gehalt an molekularem Wasserstoff im heilenden Wasser um ein Vielfaches höher war als die 
Norm. Dies war eine weitere Bestätigung der Studien japanischer Wissenschaftler. 
 
Um Wasserstoff-Wasser herzustellen, gibt es unterschiedliche Verfahren. Für die häusliche 
Herstellung des Wasserstoffwassers sind die Wasserstoff-Wasser-Generatoren am besten 
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geeignet. Sie zerlegen einen kleinen Teil des Wassers durch Durchleiten von elektrischem Strom in 
Wasserstoff und Sauerstoff. Der dabei gewonnene Wasserstoff wird zur Anreicherung des Wassers 
genutzt.  
 
Wie wirkt Wasserstoffwasser auf den Körper? 

Nach aktuellen wissenschaftlichen Erkenntnissen liegt die Ursache für das Altern und Auftreten der 
chronischen Krankheiten an Oxidantien. Ein Zusammenspiel aus negativen Faktoren wie 
Umweltverschmutzung, ungesunde Ernährung, Bewegungsmangel sowie andere schlechte 
Gewohnheiten führt zu übermäßiger Bildung von Oxidantien im Körper.  
Wenn die zerstörerische Wirkung der Oxidantien die schützenden antioxidativen Fähigkeiten des 
Körpers übersteigt, kommt es zum oxidativen Stress und zur Übersäuerung des Körpers. Dieser 
Zustand hat einen negativen Einfluss auf die menschliche Gesundheit und gilt als Auslöser für viele 
Krankheiten. 
Wissenschaftler haben herausgefunden, dass molekularer Wasserstoff oxidativen Stress effektiv 
und sicher bekämpfen kann. Die Effektivität vom wasserstoffreichem Wasser wurde in zahlreichen 
Studien nachgewiesen.  
Die Forschungsergebnisse zeigen, dass Wasserstoff die Gesundheit verbessert und ein effektives 
Antioxidationsmittel ist. Die Wirkung des Wasserstoffwassers auf den Körper ist vielseitig. Dank 
der extrem kleinen Größe, können die Wasserstoffmoleküle biologische Membranen durchdringen 
und gefährliche freie Radikale beseitigen. Sie gelangen bis zum Zellkern und können ihre Wirkung 
im gesamten Körper entfalten. Wasserstoffmoleküle helfen alle Zellen unseres Körpers mit 
Nährstoffen zu versorgen und die Stoffwechselprozesse zu normalisieren.  
Zudem aktiviert der Wasserstoff die antioxidativen Systeme des Körpers und unterstützt ihn dabei 
sich eigenständig gegen Oxidantien zu währen. Hydrogenes Wasser fördert somit die aktive 
Entgiftung der Zellen und stärkt das Immunsystem. 
Wasserstoffreiches Wasser bekämpft nachweislich das Hydroxyl-Radikal, das als gefährlichste aller 
Radikale gilt. Durch die Wechselwirkung mit dem Hydroxyl-Radikal wandelt Wasserstoff dieses in 
Wassermoleküle um, ohne eine chemische Kettenreaktion auszulösen oder Nebenprodukte zu 
bilden. Diese besondere Eigenschaft des Wasserstoffes erklärt das Fehlen von Nebenwirkungen 
und Kontraindikationen für die Anwendung der Wasserstofftherapie.  
 
Vorteile bei sportlichen Aktivitäten  

Bei intensiver körperlicher Belastung steigt der Sauerstoffverbrauch und es werden im Körper 
überschüssige Oxidantien produziert. Die antioxidative Wirkung des Wasserstoffes wirkt diesem 
Prozess entgegen. Darüber hinaus hat das Wasserstoffwasser für Sportler folgende Vorteile:   

• Prävention der Übersäuerung von Muskeln 
• Beseitigung entzündlicher Prozesse im Körper 

• Aktivierung von Fett- und Energiestoffwechsel 
Ein wichtiger Vorteil von Wasserstoffwasser gegenüber anderen Sportgetränken ist das Fehlen von 
Nebenwirkungen und Kontraindikationen sowie jeglicher Altersbeschränkung. Die Sportmediziner 
empfehlen, das Wasserstoffwasser vor, während und nach dem Training zu trinken. 
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Vorteile bei Stoffwechselstörungen 

Das Wasserstoffwasser ist eine ideale Wahl für Menschen mit Stoffwechselstörungen wie Diabetes 
mellitus, Hashimoto, Fettleibigkeit, Mukoviszidose und anderen Stoffwechselstörungen.  
Die Empfehlung zum regelmäßigen Trinken des hydrogenen Wassers für Patienten mit 
Stoffwechselstörungen basiert auf den Ergebnissen zahlreicher klinischer Studien, die nach 
strengen wissenschaftlichen Standards durchgeführt wurden. 
Die regelmäßige Einnahme stärkt das Immunsystem, verringert den Einfluss von meteorologischen 
Umweltbedingungen auf die Gesundheit und neutralisiert allergische Reaktionen.  
Zusammenfassend lässt sich sagen, dass das hydrogene Wasser antioxidativ, 
entzündungshemmend und antiallergisch wirkt. Es hilft Stoffwechselprozesse zu beschleunigen, 
das Körpergewicht zu reduzieren und das Hautbild zu verbessern. Das Wasserstoffwasser 
ermöglicht eine schnelle Wiederherstellung der Kraft und Steigerung der körperlichen Aktivität.  
 
Quellen: 

https://e-water.world/wasserstoffwasser/  
https://eagle-research.life/browns-gas/  
 
Bezug Hydrogenreiche Wasserflasche:  

• In den USA und Deutschland sehr hochpreisig. Am günstigsten nd genauso gut bei Aliexpress, 
China,  siehe unter: Hydrogenrich Water Cup H2  
wenn fertig innert 30 Min. trinken 

• Für Stefan: Bitte meine Mutter Dir den zu zeigen, denn so einen habe ihr zum 90. Geburtstag 
2022 geschenkt und direkt von Aliexpress schicken lassen.   
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4.18.	Mittel	gegen	Aluminium-Vergiftung	durch	Chemtrails	u.	Covid-Spritze	
Aluminium	befindet	sich	in	Chemtrails,	die	mittels	dem	US	amerikanischen	Geoegieering	über	
allen	Ländern	mittels	dem	Militär	versprüht	werden,	sowie	in	sämtlichen	Impfungen	gegen	
Viren.	
Siehe:	Schweizer-Bundesrätin-S.Sommaruga---Dr.	Klinghardt	on	Light	vs	Dark,	Heavy	Metals	
&	Toxins,	18.4.2022	auf	rumble	https://rumble.com/v11h01z-schweizer-bundesrtin-
s.sommaruga-dr.-klinghardt-on-light-vs-dark-heavy-meta.html	-	-	-	
	Siehe-auch:	https://www.youtube.com/watch?v=MtWRRB0rCBE	----
https://www.youtube.com/watch?v=5-yaUvqzIq4	--	
Dr.	Dietrich	Klinghardt	beschreibt	hier	den	Zusammenhang	zwischen	Zwirbeldrüse	(pineal	
gland),	W-LAN,	5G	und	Giften	wie	Glyphosat	(im	Herbizid	Roundup	von	bayer),	Fluor,	
Aluminium	und	wie	das	mit	der	Transhumanismus	Agenda	der	okkulten	Kabale	(Freimaurer	
und	am	babylonische	Talmud		orientierte	„Juden“)	zusammenhängt	und	warum	der	
Zusammenhang	zwischen	Mensch	und	Maschine	für	die	Finsteren	so	wichtig	ist.	Die	okkulte	
Kabale	will	die	Verbindung	unserer	Seele		zu	Gott	vernichten,	um	sie	für	den	von	ihnen	für	den	
Erhalt	von	Macht	angebeteten	Luzifer	=	den	höchsten	der	gefallenen		Engel	=	den	Teufel	zu	
erhalten.	To	rob	our	wandering	spirit	(term	from	the	red	plan,	see	Eva	Buntfieber)	of	our	
heart	and	replace	it	with	technology/technocracy,	transhumanism.		
China	verwendet	andere	Frequenzen,	die	ideologisch	nicht	so	schädlich	sind,	wie	die	
westlicher	Länder.	die	alle	2,4		GHz	haben.	Gemäss	Untersuchungen	des	englische	Physikers	
Dr.	barrie	Trower	in	´Waisenhäusern,	sind	2,4	GHz	biologisch	am	schädlichsten.		Schwangere	
Frauen	müssen	in	China	einen	Schutz	tragen.	Westliche	Regierungen	kümmern	sich	nicht	
darum.		
Aluminium	ist	zudem	als	Adjuvans		in	allen	Impfstoffen	gegen	Viren	enthalten	und	ist	ein	
Cofaktor	bei	der	Entstehung	von	Autismus.	Ohne		Aluminium	in	den	Covid-Spritzen		wären	
weniger	Menschen	gestorben.	
Die	meisten	Blockaden	durch	elektromagnetische	Frequenzen,	Aluminium,	Glyphosat,	Fluor	
treten	bei	Menschen	im	Nacken	und	Hals	auf,	wo	der	Vagusnerv	verläuft,	und	wo	die	
lymphatische	Drainage	und	die	Venus	Drainage	des	Gehirns	verläuft.	Die	Mandeln	sind	eine	
Gruppe	von	Lymphknoten	innerhalb	der	lymphatischen	Drainage	des	Gehirns.	Wenn	nachts	
kein	Lymphfluss	des	Gehirns	stattfinden	kann,	so	baut	das	Gehirn	Gifte	und	metabolischen	
Abfall	auf	und	die	Perfusion	des	Gehirns	nimmt	ab.	Das	ist	der		Zustand	von	fast	jedem.	Um	
das	zu	öffnen		sind	gesunde	Mandeln	notwendig.	Das	wird	durch	Einfrieren	mittels	
regenerative	cryotherapy	erreicht,	bsp.	Dr.	Doro	Hoff	Deutschland,		oder	durch	Entfernung	der	
Mandeln	und	Lymphdrainage	mit	der	Creme	Sophia	Flow	und	Sophia	nutrition.	Es	wurde	
bewiesen,	dass	dies	die	Mikroben	aus	dem	System	rausjagt	und	die	Gesundheit	in	diesem	
ganzen	bereich	verbessert,	so	dass	mehr	blut	aus	dem	Gehirn	rausströmen	kann	und	mehr	
reinströmen	kann.	Das	verbessert	auch	die	lymphatische	clearing	nachts.	bei	Problemen	die	
Mandeln	in	Deutschland	einfrieren	ist	ein	guter	Schritt,	aber	muss	durch	die	andere	Dinge	
begleitet	werden.	-	Die	Position	des	Atlas	hat	im	autoomen		nervensystem	eine	Schlüsselrolle	
und	ist	wichtig	für	das	Funktionieren	des	Vagusnervs.	Die	Repositionierung	des	Atlas	kann	
einen		enormen	Einfluss	auf	die	gesamte	Gesundheit	des	Körpers	haben.		Das	normalisiert	
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sofort	Funktionen	im	autonomen	nervensystem,	verbessert	den	Sauerstoffaustausch	in	den	
Lungen,	die	Entgiftung	durch	die	nieren.	Strahlenbelastung	ist	sehr	gefährlich	und	erhöht	das	
Risiko	von	Leukämie.	Weiter	Min.	49.	
Empfehlungen	von	Dr.med.	Dietrich	Klinghardt:	
• Den Schlafraum komplett vor WiFi abschirmen mittels speziellen Vorhängen  und Wandfarbe. 

Schützt wenigstens  das Gehirn  beim Schlafen. Geschützt kann sich der Körper innert 2-3 
Monaten erholen. Vorab die elektromagnetische Strahlenbelastung mittels  einem EMF Meter 
messen lassen, damit  man weiss,  wo  sie am grössten ist und nicht gerade da schläft. Denn 
5G schädigt das gesamte nervensytem und die elektrisch spanungsgeladenen Calziumkanäle 
der Zellwände, führt in allen Zellen zu oxidativem Stress und längerfristig  zu Krebs (Prof. 
Martin Pall, biochemiker), und schädigt auch die Mitochondrien, die Enegiezentren in den 
Zellen, was zu einer müden Gesellschaft führt (Prof. Lee Know). 

• E-Shield = eine frequency impregnated natürliche Creme von KiScience, England, die bewirkt, 
dass die Haut das Wifi reflektiert,  so dass der Körper tagsüber vor EMF durch WiFi geschützt 
ist. Das ist mit Messungen belegt. 

• Raywave von KiScience zur Einnahme mit 3 Inhaltsstoffen: Rosmarin, etc., das die Zellen gegen 
die hereinkommende Strahlenbelastung stabilisiert.   

• Bio essen, um die Exposition  an  Glyphosat u.a. schädlich Insektizide zu minimalisieren.  
• Matrix-Manuals von biopure, ein Extrakt aus Huminsäure und Fulvinsäure, das Glyphosat aus 

dem Gehirn und Gewebe entfernt und mit dem Stuhl ausscheidet. Das ist mit Tierstudien 
belegt. 

• Alutox von biopur ist eine Tinktur aus Kräutern und mit bestimmten Frequenzen imprägniert, 
die Aluminium  nanopartikel in den Lungen und im Gehirn mobilisiert und das Aluminium 
mittels Exkretion entfernt, das durch das Geoengieering im Wasser und in der 
nahrungsmittelkette ist. 

Das	sind	die	drei	grundlegenden	Möglichkeiten,	um	Aluminium	nanopartikel	aus	dem	Körper	
zu	entfernen.	Darüber	hinaus:	
• Wasserfilter, die Fluor entfernen, wo es dem Leitungswasser beigemengt wird. In den USA der 

berkey. 
Das beste Wasser ist Quellwasser und am besten so wohnen, dass dies erhältlich ist . 

• Melatonin in hoher Dosierung ist die einzige Möglichkeit Fluor aus dem Gehirn zu 
rauszubekommen.  
Er verwendet hohe Dosis Melatonin in Creme und supositories, was sehr effektiv ist.  Der 
Effekt hält einige Monate an. Es gibt Menschen ihr Gedächtnis zurück. Denn Fluor ist ein 
neurotoxin. Wenn man es entfernt, so kommen die Gehirnfunktionen zurück.  

• Gegen die Aluminiumvergiftung durch Chemtrails hat Dr. Dietrich Klinghardt hat ein eigenes 
Programm entwickelt mit dem Ionen-Fussbad von KiScience mit einer Platinspule,   das grosse 
Mengen von Aluminium aus  unserem System entfernt, und mit Koriander, der Aluminium aus 
dem Gehirn entfernt. Das istTeil seiner behandlung der ganzen chronischen Erkrankungen. 
https://german.hydrogen-machines.com/sale-13857942-plastic-kiscience-advanced-
hydrogen-spa-foot-bath-detox-machine-blue-skin-beauty-massage.html  
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Dr.	Ana	Mihalcea	weist	darauf	hin,	dass	die	Nanotechnologie	in	der	Covid	Spritze		auf	
elektromagnetische	Frequenzen	und	auf		Hitze	reagiert,	und	dass	sich		die	Metalle	unter	
bestimmten		elektromagnetischen	Frequenzen	von	4G	und	5G	sowie	unter	Hitze	von	selbst	zu	
komplexeren	Strukturen	zusammensetzen.		
Ein	magnetisches	Feld	in	der	nähe	des		Graphen	kann	zu	einem	Licht	burst	führen,		worauf	das	
Graphen	extrem	schnell	wächst.	Dasselbe	passiert	in	der	nähe	von	WiFi	Routern	/	Modem	und	
Mobilfuktürmen	insbesondere	mit	5G,	sowie	bei	Herz	MRI	und	Computertomographie	des	
Gehirns.	Das	alles	sollten	Geimpfte	deshalb	meiden,	weil	das	für	sie	lebensgefährlich	werden	
kann.	nur	in	einem	Faraday	Käfig	setzen	sich		die		Nanochips	der		Covid	Spritzen	nicht	selbst	
zu	grösseren	und		komplexeren		Gebilden		zusammen.		
Siehe	das	Video:	WORLD	FIRST:	ROBOTIC	ARMS	Assembling	Via	Nanotech	Inside	COVID-19	
“Vaccines”	–	Pfizer	–	Filmed	in	Real	Time	–	Dr.	Nixon	–	Maria	Zeee	25.10.2022	-	
https://zeeemedia.com/interview/world-first-robotic-arms-assembling-via-nanotech-inside-
covid-19-vaccines-filmed-in-real-time-dr-nixon/	
Dr.	Ana	Mihalcea	erklärt	den	Zusammenhang	der	nanotechnologie	in	der	Covid	Spitze,	die	sich	
mit	Hilfe	elektromagnetischen		f	requenzen	selbst	zusammensetzt,	mit	der	Quantum	Physik	
und	mit	dem	Ziel	der	Globalisten	und	okkulten	Kabale,	uns	mit	dieser	satanischen	Technologie	
die	beziehung	zu	Gott	und	die	Seele	zu	rauben.	Es	gibt	viele	Heiler,	die	das	mit	
Frequenzmodulierung	heilen	wollen.	Davor	warnt	sie,	solange	man	die	Frequenzen	nicht	
kennt.		
Sie	schlägt	vor	gegen	die	5G	und	4G	Türme	vorzugehen.	
Zudem	empfiehlt	sie		
• entgiften, um  diese Attacken bewältigen zu können 
• Bionahrung  
• Sauberes Wasser, am besten Quellwasser, kein Stadtwasser und  kein Flaschenwasser trinken, 

denn einige Mieralwasser (San Pellegrino von nestlé) enthalten Graphen Oxid = die 
nanotechnologie.  

• Die Einatmung der Luft mit Chemtrails vermeiden 
• Genügend Vitamin  C ab 1000 mg täglich einnehmen, denn es ist ein Chelator, der Metalle 

bindet und wichtig, wenn man keinen Zugang zu EDTA Chelierung hat. Es baut Toxine ab und 
ist ein Elektrizitätgeber. Toxine vermindern die Funktion der Mmitochondrien und somit der 
Elektrizität im Körper. (Deshalb werden die Leute müde. Gutes Gegenmittel: die 
Mitochondrien regelmässig mit Energie aufladen  durch Erden / grounding durch a)  narfuss 
auf der Erde Laufen und . b) spezielle Vorrichtungen wie Kissenbezug, bettlaken, Stuhl-und 
Sofa-Auflagen mit Silberfäden und Anschluss an die Steckdose; siehe z.b. Aliexpess, Grounding 
Store) 

• Das  Vitamin B3 Level sollte über 75 sein, um eine gute Immunantwort zu haben. 
• N-Acetyl-Cystein (NAC) oder Glutathion  
• Der primäre Verteidigungsmechanismus  gegen Schwermetalle ist das Microbiom in unserem 

Darm, das auch Graphen Oxid entgiftet, aber das erfordert Stickstoffoxid (nitric oxide). Über 
40 Jahrige haben  meisten zu wenig Stickstoff. Man kann das mittels einem Teststreifen 
anhand des Speichels testen. 
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Förderlich zur Entgiftung sind  
• Sauna,  
• ionisierendes Fussbad, 
• EDTA liposomales zur Chelierung von allen Schwermetallen und Ausleitung als intravenöser 

Prozess, siehe ihre Webpage. Koriander und gleichzeitiges Ionenfussadsind effektiver.  
• Humussäure (humic acid) und Fulvosäure (fulvic acid) binden Schwermetalle und sind ein 

starker Elektronengeber. Studien belegen, dass sie Graphen  dekomposieren.  
Graphen Oxid nicht nur in der Covid-Spritze, sondern auch in Chemtrails, Fertignahrung, 
Mineralwasser (San Pellegrino), im Leitungswasser einiger Städte, und zunehmend in 
Fertignahrungmitteln enthalten ist.  
 
 
 

4.19.	Schutz	gegen	elektromagnetische	Strahlung	durch	5G	–	sehr	wichtig	
Zu	den	biologischen	Schäden	durch	4G	und	insesondere	das	extrem	schnell	gepulste	5G,	Wifi	
Geräte,	Smartphones,	Smartmeter,	Elektroauto	siehe	z.B.	beim	Physiker	Dr.	Barrie	Trower,	
dem	Biochemiker	Prof.	Martin	Pall	a.d.,	Washington	State	University,	bei	Prof.	Lee	Know	und	
beim	Arzt	Jack	Kruse,	die	schon	vor	Covid	die	Alarmglocke	geläutet	haben.	
 

Wie kann man sich vor dieser gesundheitsschädlichen Strahlung schützen? 
• Keine WiFi Geräte nach Hause bringen; Smart Home bewusst nicht mitmachen; u. 

weitersagen. 
SMART bedeutet Secret Military Armament with Residential Technologies 

• Klapphandy statt Smartphone verwenden  
• Handy und Smartphone nur in einer military grade Schutzhülle bei sich tragen 
• Alle WiFi Geräte – Handy, Smartphone, Laptop, Computer, Drucker, Haushaltgeräte  - zu 

Hause nur verkabelt verwenden und WLAn ausschalten 
• Kein Handy und keine WiFi Geräte im Schlafzimmer aufbewahren 
• Spezielle Schutzkleidung tragen, siehe YShield und Aliexpress 

• Schutz des Kopfes 
• Schutz der Organe 
• Oder selbst nähen 

• Faraday Käfig fürs Bett 
• Bank- und Kreditkarten in eine military grade Schutzhülle (Faraday Käfig) geben, damit sie 

nicht auslesbar und nicht auffindbar sind = sich selbst nicht track and traceable machen 
• Kein Smartmeter installieren lassen 
• Nicht in der Stadt wohnen, sondern auf dem Land, möglichst weit weg von Mobilfunktürmen 

(mind. über 500 m Abstand) 
 
noch einarbeiten 
• QLink 
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• Tips von Dr. Robert Young 
• Tips von Prof. Karl Hecht 
• Borax gegen gesundheitliche Belastungen durch elektromagnetische Strahlung von 5G 

Siehe dazu a) auf Bitchute bei der investigativen Journalistin Dana Ashlie, und  
b) auf Youtube beim christlichen Chemiker und biologen Joe Imbriano mit dem Kanal „The 
Fullerton Informer“  das Interview mit Sofia Smalstorm oder Smalstrom. 
Borax  sollten alle nehmen, ob geimpft oder nicht geimpft. Denn  seit Covid spriessen die 5G 
Türme wie die Pilze aus dem Boden. 5G wird weltweit im Auftrag von The Crown = City of 
London im Alleingang eingeführt. Politiker, die  nicht mitmachen  wollen werden in Pädophilie 
verstrickt und dann erpresst und z.b. mit der Androhung der Ermordung ihres Ehepartners, 
wenn  sie 5G nicht zustimmen; z.b. Manfred Hofer, ehemaliger Minister in Österreich. Siehe 
dazu bei Claire Edwards, ehemalige Mitarbeiterin der WHO in Wien, auf Bitchute, das Video 
mit ihrer Freundin Molly  oder Mollie. 
Die Nanotech in den Impfungen kann mittels 5G Signalen aktiviert werden und Geimpfte zu 
Zombies machen, deren Gehirn dann extern durch eine künstliche Intelligenz (AI Computer) 
kontrolliert und gesteuert wird, wenn 5G auf 18 GHz hochgefahren wird; siehe die Warnung 
von RA Todd Callender und Dr. Pete Chambers Mai 2022. 5G hat  auch Frequenzen, die 
Krankheiten und Herztod auslösen können. Siehe die  Interviews mit Dr. barrie Trower durch 
Klagemauer TV 2019. Wenn 5G auf 60 GHz hochgefahren wird, dann verändert dies den  Spin 
der beiden Elektronen des Sauerstoffmoleküls derart, dass es vom blut und den Organen nicht 
mehr gut aufgenommen werden kann. Dann fallen die Menschen tot um. Das ist in  Wuhan 
der Pilot Test Stadt für  5G in China im Dezember 2019 passiert!  
Deshalb sind  NAC und Borax wichtig. 
Bezug z.b.  
• bei HS-Activa.com (deren Inhaber auch recherchiert und informiert ist. Er hat mir für meine 

Recherche zur Entgiftung für Geimpfte 2 Dosen geschenkt.) 
• Regelmässig erden; siehe unter: Erden / earthing / grounding 

Dazu gibt es sehr viele Tips und auch Material: Erdungsmatten, Erdungsscheibe (Aliexpress), 
ErdungsBettlaken, Erdungs Stoffschlafsack mit Silberfäden, Erdungskopfkissen mit Silberfäden 
(Aliexpress), Erdungs Sofadecke (Aliexpress), Erdungs Fussmatte (Aliexpress), Erdungs 
Stuhldecke (Aliexpress), 
Am bestern ist es regelmässig zu erden durch Barfuss auf einer Wiese Gehen. Das gibt den 
Mitochondrien wieder Energie und das merkt man anschliessend auch.  

• Prof: Lee Know gibt dazu noch weitere Tips 
• Siehe TruthForHealth.org  unter: 5G and Your Health 
 
 
EMF	Hazard	2023	=	Gratis	Summit	2.	Feb.	2023	–	guter	Überblick	
Enthält die Grundlagen. Nick Pinault beschäftigt sich damit schon seit ca. 5 Jahren 
• Mit Email anmelden und anhören! 
• Und die Gratis Bücher downloaden 
Der Praxisteil kostet jedoch $ 147 
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4.20.	Auf	ein	gesundes	Microbiom	achten		
Präbotika	für	ein		gesundes	Microbiom:		
z.b.	täglich	morgens	und	zwischendurch	ein	Glas	selbst	hergestellten	Wasserkefir	trinken.	
Dazu	guten	Wasserkefir	kaufen,	siehe	Ebay.	Den	Wasserkefir	in	ein	1	Liter	Weckglas	geben,	6-
7	EL	brauner	bio	Zucker,	½	bio	Limette	oder	Zitrone,	2	Feigen	oder	Datteln	zufügen,	mit	
gefiltertem	Wasser	auffülle.	Das	Glas	ohne	Gummi	verschliessen.	Je	nach	Raumtemperatur	2-3	
Tage	stehen	lassen,	dann	glasweise	konsumieren.	Wenn	er	ausgetrunken	ist,	den	Wasserkefir	
in	einem	Plastiksieb	unter	kaltem	Wasser	spülen	und	neu	ansetzen.	
Tip	von	Dr.	Dietrich	Klinghardt	zur	Wiederherstellung	des	Microbioms	nach	Antibiotika:	Vor	
der	Einnahme	von	Antiobiotika	etwas	Stuhl	in	30	Kapseln	abfüllen	und	einfrieren.	Nach	den	
Antibiotika	die	Stuhlkapseln	30	Tage	lag	1	Kapsel	nach	dem	Essen	einnehmen.	Die	Kapseln		
enthalten	das	frühere	Microbiom	und	stellen	es		im	Darm	innert	wenigen	Tagen	wieder	her.		
 
 
 

4.21.	EDTA	Und	Vitamin	C	(IV)	gegen	Blutverklumpungen	und	
Energieverlust		
The Kingston Report April 16 2023 & Ana Maria Mihalcea MD PhD Newsletter 

Evidence Of Impaired Electrical Blood Conductivity, Iron Oxidation and Reduced Oxygen 
Transport Capacity In The Post C19 Injection Era: Ana Mihalcea, MD, PhD In Conjunction With 
Clifford Carnicom 

Background: 
In this report, we present preliminary data on further blood conductivity studies and 
correlations to iron oxidation of the hemoglobin molecule within the red blood cells. This 
effort is to answer the question quantitatively and qualitatively of what happened to 
humanities blood. As a physician, I have seen unprecedented accelerated aging in the 
unvaccinated over the last two years and the rate of illness is accelerating. In live blood 
analysis, I have seen Hydrogel/ Graphene Structures, that transform the blood into severe 
rouleaux formation, making the blood almost unrecognizable and correlating with severity 
of symptoms. In the last few weeks I have seen this in a more extreme form of toxicity, 
making the live blood look like sludge. These same structures have been identified by 
Clifford Carnicom to be filaments growing from the synthetic hydrogel based Cross Domain 
Bacteria, aka Morgellons. We have shown our work on blood cultures, infrared 
spectroscopy, and electrical studies which I described in previous posts:  
 
Blood Cultures of Unvaccinated Blood Shows Extensive (CDB) Filament Development After 2 
Weeks Incubation- Ana Mihalcea, MD, PhD In Conjunction With Clifford Carnicom 
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Read more 

I have also discussed the chemical analysis similarities between filaments sprayed upon humanity 
via geoengineering and the ingredients of hydrogel building blocks in the self spreading C19 
injections.   
 
Chemical Analysis Comparison of Hydrogel Filaments from C19 Shots and Environmental Geoengineering 
Sources - Project What Happened to Humanities Blood?  
Read more 
 
Our preliminary results showing low electrical blood conductivity has to be understood in the 
context of Clifford’s work of three decades evaluating the findings of CDB aka as Morgellons. He 
began studies in 2011 and more intensively in 2015 to quantify changes in blood conductivity and 
correlating iron oxidation status in hemoglobin molecules of the blood. Historically, the medical 
profession has dismissed CDB or Morgellons as delusionary parasitosis, marginalizing hundreds of 
thousands of individuals who had severe systemic symptoms of toxicity. However, CDB disease 
was not just a skin disease, but affected all human beings in a silent way as these fibers were 
found in blood and tissue samples of everyone investigated. It is known that the covert biological 
and geoengineering warfare is the source of these nanotechnological synthetic biology fibers. 
All people affected had symptoms of chronic fatigue, which overlaps with current findings of what 
people call “Long Covid”. This fatigue is a lack of energy, or life force which is obviously hijacked by 
these nanotechnological weapons, causing all diseases of aging, including cancer by induction of 
lower tissue oxygenation and hence increased blood acidity. 
Therefore, the question of iron oxidation came into the picture for Clifford. Blood requires iron to 
be in the primary state of Fe2+ to carry and deliver oxygen to tissues. The synthetic 
nanotechnology biological organism CDB oxidizes iron from its state of Fe2+ to Fe3+, in which state 
it no longer is able to transport oxygen - and causes rouleaux formation. 
He described the biochemistry of Heme, the studies of iron oxidation in this paper: 
 
Morgellons -A Thesis 
The loss and transfer of an electron is a transfer of energy. The body’s function of oxygenation 
does not work when the Iron is in its Fe 3+ state. The state of iron has to be in the Fe2+ state to 
carry oxygen and in that energy.  
 
In 2015 Clifford asked the question on what does this iron oxidation mean for the energy 
production of the body. The question was how much energy would we loose in the body in 
relation to how much oxidation of iron is observed? 
In order to answer this, laboratory experiments were performed that show oxidation of 
iron. This was evaluated via 1. qualitative chemistry ferrous iron 2+ shows green staining, 
2. ferric iron 3+ shows yellow staining. It was also evaluated via qualitative reagent based 
ion testing.  
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  The Kingston Report cross-posted a post from Dr. Ana’s Newsletter 
   
Karen KingstonApr 16 · The Kingston Report 
 
Note to scientists and doctors from Ana Mihalcea, MD, PhD: I believe that the current 
stance of freedom movement doctors to ignore the findings of nanotechnology and 
synthetic biology causes great harm to humanity, by omitting appropriate treatments. I 
encourage all scientists and doctors to do their own scientific research and overcome the 
barrier of hesitancy to address what is so blatantly obvious. 
 
“Silence in the face of evil is itself evil: God will not hold us guiltless. 
Not to speak is to speak. 
Not to act is to act.” 
 
―Dietrich Bonhoeffer 
Evidence Of Impaired Electrical Blood Conductivity, Iron Oxidation and Reduced Oxygen 
Transport Capacity In The Post C19 Injection Era: Ana Mihalcea, MD, PhD In Conjunction 
With Clifford Carnicom 
Ana Maria Mihalcea, MD, PhD 
Apr 16 
  
  
   
   
  
Share 
  
  
  
 
Image: Unvaccinated blood sample, extremely symptomatic patient with fatigue, cognitive 
impairment, anxiety, pain, palpitations. Blood looks like sludge around Hydrogel/ 
Graphene/CDB Filament 
 
Background: 
 
In this report, we present preliminary data on further blood conductivity studies and 
correlations to iron oxidation of the hemoglobin molecule within the red blood cells. This 
effort is to answer the question quantitatively and qualitatively of what happened to 
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humanities blood. As a physician, I have seen unprecedented accelerated aging in the 
unvaccinated over the last two years and the rate of illness is accelerating. In live blood 
analysis, I have seen Hydrogel/ Graphene Structures, that transform the blood into severe 
rouleaux formation, making the blood almost unrecognizable and correlating with severity 
of symptoms. In the last few weeks I have seen this in a more extreme form of toxicity, 
making the live blood look like sludge. These same structures have been identified by 
Clifford Carnicom to be filaments growing from the synthetic hydrogel based Cross Domain 
Bacteria, aka Morgellons. We have shown our work on blood cultures, infrared 
spectroscopy, and electrical studies which I described in previous posts: 
Dr. Ana’s Newsletter 
Blood Cultures of Unvaccinated Blood Shows Extensive (CDB) Filament Development After 
2 Weeks Incubation- Ana Mihalcea, MD, PhD In Conjunction With Clifford Carnicom 
Image 1: Unvaccinated live blood analysis Subject 1 - prior to incubation at room 
temperature for 2 weeks This is the next set of results in Clifford’s and my effort to answer 
the question: What happened to humanities blood? We are conducting different 
experiments in order to answer the question if there is a quantifiable difference between 
C19 vaccinate… 
Read more 
8 days ago · 89 likes · 90 comments · Ana Maria Mihalcea, MD, PhD 
 
I have also discussed the chemical analysis similarities between filaments sprayed upon 
humanity via geoengineering and the ingredients of hydrogel building blocks in the self 
spreading C19 injections. 
Dr. Ana’s Newsletter 
Chemical Analysis Comparison of Hydrogel Filaments from C19 Shots and Environmental 
Geoengineering Sources - Project What Happened to Humanities Blood? 
Image: Moderna C19 shot filament growth Project CUNIT-2-112Y6580 Introduction: I have 
been discussing that the filaments seen in live blood, C19 shot contents and the 
environmental poisoning via geoengineering can come from different sources - however 
there are some remarkable similarities present that are worthy of further study. In my 
view, this assau… 
Read more 
9 days ago · 99 likes · 60 comments · Ana Maria Mihalcea, MD, PhD 
 
Our preliminary results showing low electrical blood conductivity has to be understood in 
the context of Clifford’s work of three decades evaluating the findings of CDB aka as 
Morgellons. He began studies in 2011 and more intensively in 2015 to quantify changes in 
blood conductivity and correlating iron oxidation status in hemoglobin molecules of the 
blood. Historically, the medical profession has dismissed CDB or Morgellons as delusionary 
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parasitosis, marginalizing hundreds of thousands of individuals who had severe systemic 
symptoms of toxicity. However, CDB disease was not just a skin disease, but affected all 
human beings in a silent way as these fibers were found in blood and tissue samples of 
everyone investigated. It is known that the covert biological and geoengineering warfare is 
the source of these nanotechnological synthetic biology fibers. 
 
All people affected had symptoms of chronic fatigue, which overlaps with current findings 
of what people call “Long Covid”. This fatigue is a lack of energy, or life force which is 
obviously hijacked by these nanotechnological weapons, causing all diseases of aging, 
including cancer by induction of lower tissue oxygenation and hence increased blood 
acidity. 
 
Therefore, the question of iron oxidation came into the picture for Clifford. Blood requires 
iron to be in the primary state of Fe2+ to carry and deliver oxygen to tissues. The synthetic 
nanotechnology biological organism CDB oxidizes iron from its state of Fe2+ to Fe3+, in 
which state it no longer is able to transport oxygen - and causes rouleaux formation. 
 
He described the biochemistry of Heme, the studies of iron oxidation in this paper: 
 
Morgellons -A Thesis 
 
The loss and transfer of an electron is a transfer of energy. The body’s function of 
oxygenation does not work when the Iron is in its Fe 3+ state. The state of iron has to be in 
the Fe2+ state to carry oxygen and in that energy. 
  
  
 
Source: Free Iron in Bacteria, Jim Imlay PhD, Department of Microbiology, University of 
Illinois, Urbana-Champaing, Society for Radical Biology and Medicine. 
 
In 2015 Clifford asked the question on what does this iron oxidation mean for the energy 
production of the body. The question was how much energy would we loose in the body in 
relation to how much oxidation of iron is observed? 
 
In order to answer this, laboratory experiments were performed that show oxidation of 
iron. This was evaluated via 1. qualitative chemistry ferrous iron 2+ shows green staining, 
2. ferric iron 3+ shows yellow staining. It was also evaluated via qualitative reagent based 
ion testing. 
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Model calculations on how much energy is lost: 
    How much energy does it take to oxidize iron? 
    How much iron is in the body? 
    How much oxidation is taking place ( it is variable)? 
    How much energy is in a human body in varying states of activity - sitting down, running, weight 
lifting etc.  
The model estimates loss of energy as a function of iron oxidation. If iron oxidizes at a certain 
percentage, how much energy does the body loose? This energy loss is relative to basal 
metabolism as a function of oxidation of iron.  
…. Art der Berechnung und einiges zum Eisen ausgelassen….. 
 

Blood	conductivity	studies	2023:		
The	preliminary	data	presented	was	performed	with	reasonable	efforts	of	standardization	of	
the	results,	including	calibration	of	the	meter	and	concentration	of	the	sample	dilution.		

In	N=13,	all	sample	aged	over	65	years	old.	Samples	were	both	C19	vaccinated	and	
unvaccinated.		

Our	samples	had	a	8	milli	Siemens	Average	blood	conductivity	ranging	from	5.8	to	10.6	milli	
Siemens.	Prior	references	to	normal	blood	conductivity	show	range	from	10-20	milli	Siemens.	
Expert	Blood	Conductivity	Values	

In	our	calculations	if	we	take	the	average	blood	conductivity	at	15	milli	Siemens,	then	our	
sample	average	has	a	decrease	of	47%.	This	is	an	astonishing	number.		

If	we	are	highly	conservative	and	choose	our	reference	range	for	normal	blood	conductivity	at	
the	low	end	of	10	milli	Siemens,	our	average	is	still	at	20%	below	normal	values.		

Given	our	previous	calculations	and	modeling	regarding	iron	oxidation,	we	would	have	an	
increase	of	iron	oxidation	of	23.5%	for	the	high	end	estimate	and	a	10	%	increase	in	oxidation	
for	our	low	end	estimate.		

There	was	no	statistical	difference	between	C19	vaccinated	and	unvaccinated	blood.		

Of	note,	the	lowest	values	of	blood	conductivity	were	obtained	from	individuals	who	were	not	
on	an	intensive	nutritional	regimen	with	high	doses	of	Vitamin	C	and	other	nutrients	to	
support	their	immune	system.	It	is	my	concern,	that	those	who	do	not	use	high	dose	electron	
donors	to	alleviate	some	of	the	iron	oxidation	levels,	may	have	blood	conductivity	values	even	
lower	then	our	calculated	average	of	8	milli	Siemens.		

Summary:		
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In	our	good	faith	effort	to	quantify	the	loss	of	electrical	blood	conductivity	in	the	post	C19	era	
and	reference	this	with	the	extensive	previous	investigations	looking	at	iron	oxidation	in	
blood	samples,	we	have	found	in	our	most	conservative	measures	at	least	a	20%	decrease	in	
blood	conductivity	and	in	our	modest	range	estimates	a	decrease	of	47%.	In	our	models	this	
correlates	with	a	10%	and	23.5%	increase	in	iron	oxidation.		

One	of	the	compounds	able	to	reduce	iron	from	a	Fe3+	state	to	Fe2+	state	is	ascorbic	acid	or	
Vitamin	C.	Clifford	has	done	studies	showing	effective	improvement	in	iron	oxidation	via	
Vitamin	C	and	other	electron	donors.	I	have	been	advocating	for	this	therapy	and	been	
performing	it	intravenously	in	conjunction	with	the	mainstay	of	therapy	which	is	EDTA	
chelation.	At	the	same	time,	I	recommend	most	ardent	measures	to	minimize	exposure	to	EMF	
frequencies	like	5G	and	use	of	cell	phones,	as	the	constant	exposure	clearly	worsens	the	blood	
changes	and	makes	the	Hydrogel/	Graphene/	CDB	filaments	grow,	sometimes	a	thousand	
times	larger	than	a	red	blood	cell.		

EDTA is a potent electron donor what creates stable bonds with toxic transition 
metals. EDTA is ethylenediaminetetraacetic acid and its molecular formula is 
C10H16N2O8C10H16N2O8. It has pH value between −0.8 to 12. It is a 
hexadentate ligand, which means it has 6 lone pair of electrons that participate 
in coordination bonding. When a metal reacts with one molecule of EDTA, it 
can form 6 valent coordination complex. Metal ions have 4 bonds on oxygen 
atoms that are negatively charged and 2 bonds to a single electron pair on the 
nitrogen atom. 
Therefore, EDTA has six donor atoms. 

EDTA	Donor	Molecule		

This	has	reliably	reversed	the	severe	blood	changes	as	I	have	described	in	multiple	other	
articles.		

Dr. Ana’s Newsletter  

Decontaminating The Blood From Synthetic Biology Hydrogel With EDTA Chelation - Live Blood 
Documentation  

Therapie von mehreren Fällen mit Mengenangaben und wieviele Tage mit EDTA und Vitamin C 
mit Bildern des Blutes vorher und nachher, die die Normalisierung der roten Blutkörperchen 
zeigen 

Beispiel:  
Image: Unvaccinated blood, age 30, highly symptomatic, brain fog, fatigue, palpitations, panic 
attacks, extreme restlessness, insomnia. Unable to function. Blood looks like sludge, the rouleaux 
formation is extreme. 
  

  The Kingston Report cross-posted a post from Dr. Ana’s Newsletter 
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Karen KingstonApr 16 · The Kingston Report 

 

Note to scientists and doctors from Ana Mihalcea, MD, PhD: I believe that the current stance of 
freedom movement doctors to ignore the findings of nanotechnology and synthetic biology causes 
great harm to humanity, by omitting appropriate treatments. I encourage all scientists and doctors 
to do their own scientific research and overcome the barrier of hesitancy to address what is so 
blatantly obvious. 

 

“Silence in the face of evil is itself evil: God will not hold us guiltless. 

Not to speak is to speak. 

Not to act is to act.” 

 

―Dietrich Bonhoeffer 

Evidence Of Impaired Electrical Blood Conductivity, Iron Oxidation and Reduced Oxygen Transport 
Capacity In The Post C19 Injection Era: Ana Mihalcea, MD, PhD In Conjunction With Clifford 
Carnicom 

Ana Maria Mihalcea, MD, PhD 

Apr 16 

  

  

   

   

  

Share 

  

  

  

 

Image: Unvaccinated blood sample, extremely symptomatic patient with fatigue, cognitive 
impairment, anxiety, pain, palpitations. Blood looks like sludge around Hydrogel/ Graphene/CDB 
Filament 

 

Background: 

 

In this report, we present preliminary data on further blood conductivity studies and correlations 
to iron oxidation of the hemoglobin molecule within the red blood cells. This effort is to answer 
the question quantitatively and qualitatively of what happened to humanities blood. As a 
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physician, I have seen unprecedented accelerated aging in the unvaccinated over the last two 
years and the rate of illness is accelerating. In live blood analysis, I have seen Hydrogel/ Graphene 
Structures, that transform the blood into severe rouleaux formation, making the blood almost 
unrecognizable and correlating with severity of symptoms. In the last few weeks I have seen this in 
a more extreme form of toxicity, making the live blood look like sludge. These same structures 
have been identified by Clifford Carnicom to be filaments growing from the synthetic hydrogel 
based Cross Domain Bacteria, aka Morgellons. We have shown our work on blood cultures, 
infrared spectroscopy, and electrical studies which I described in previous posts: 

Dr. Ana’s Newsletter 

Blood Cultures of Unvaccinated Blood Shows Extensive (CDB) Filament Development After 2 
Weeks Incubation- Ana Mihalcea, MD, PhD In Conjunction With Clifford Carnicom 

Image 1: Unvaccinated live blood analysis Subject 1 - prior to incubation at room temperature for 2 
weeks This is the next set of results in Clifford’s and my effort to answer the question: What 
happened to humanities blood? We are conducting different experiments in order to answer the 
question if there is a quantifiable difference between C19 vaccinate… 

Read more 

8 days ago · 89 likes · 90 comments · Ana Maria Mihalcea, MD, PhD 

 

I have also discussed the chemical analysis similarities between filaments sprayed upon humanity 
via geoengineering and the ingredients of hydrogel building blocks in the self spreading C19 
injections. 

Dr. Ana’s Newsletter 

Chemical Analysis Comparison of Hydrogel Filaments from C19 Shots and Environmental 
Geoengineering Sources - Project What Happened to Humanities Blood? 

Image: Moderna C19 shot filament growth Project CUNIT-2-112Y6580 Introduction: I have been 
discussing that the filaments seen in live blood, C19 shot contents and the environmental 
poisoning via geoengineering can come from different sources - however there are some 
remarkable similarities present that are worthy of further study. In my view, this assau… 

Read more 

9 days ago · 99 likes · 60 comments · Ana Maria Mihalcea, MD, PhD 

 

Our preliminary results showing low electrical blood conductivity has to be understood in the 
context of Clifford’s work of three decades evaluating the findings of CDB aka as Morgellons. He 
began studies in 2011 and more intensively in 2015 to quantify changes in blood conductivity and 
correlating iron oxidation status in hemoglobin molecules of the blood. Historically, the medical 
profession has dismissed CDB or Morgellons as delusionary parasitosis, marginalizing hundreds of 
thousands of individuals who had severe systemic symptoms of toxicity. However, CDB disease 
was not just a skin disease, but affected all human beings in a silent way as these fibers were 
found in blood and tissue samples of everyone investigated. It is known that the covert biological 
and geoengineering warfare is the source of these nanotechnological synthetic biology fibers. 
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All people affected had symptoms of chronic fatigue, which overlaps with current findings of what 
people call “Long Covid”. This fatigue is a lack of energy, or life force which is obviously hijacked by 
these nanotechnological weapons, causing all diseases of aging, including cancer by induction of 
lower tissue oxygenation and hence increased blood acidity. 

 

Therefore, the question of iron oxidation came into the picture for Clifford. Blood requires iron to 
be in the primary state of Fe2+ to carry and deliver oxygen to tissues. The synthetic 
nanotechnology biological organism CDB oxidizes iron from its state of Fe2+ to Fe3+, in which state 
it no longer is able to transport oxygen - and causes rouleaux formation. 

 

He described the biochemistry of Heme, the studies of iron oxidation in this paper: 

 

Morgellons -A Thesis 

 

The loss and transfer of an electron is a transfer of energy. The body’s function of oxygenation 
does not work when the Iron is in its Fe 3+ state. The state of iron has to be in the Fe2+ state to 
carry oxygen and in that energy. 

  

  

 

Source: Free Iron in Bacteria, Jim Imlay PhD, Department of Microbiology, University of Illinois, 
Urbana-Champaing, Society for Radical Biology and Medicine. 

 

In 2015 Clifford asked the question on what does this iron oxidation mean for the energy 
production of the body. The question was how much energy would we loose in the body in 
relation to how much oxidation of iron is observed? 

 

In order to answer this, laboratory experiments were performed that show oxidation of iron. This 
was evaluated via 1. qualitative chemistry ferrous iron 2+ shows green staining, 2. ferric iron 3+ 
shows yellow staining. It was also evaluated via qualitative reagent based ion testing. 

  

  

  

  

 

Model calculations on how much energy is lost: 

 

    How much energy does it take to oxidize iron? 
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    How much iron is in the body? 

 

    How much oxidation is taking place ( it is variable)? 

 

    How much energy is in a human body in varying states of activity - sitting down, running, weight 
lifting etc.  

 

The model estimates loss of energy as a function of iron oxidation. If iron oxidizes at a certain 
percentage, how much energy does the body loose? This energy loss is relative to basal 
metabolism as a function of oxidation of iron. 

 

    The first ionization energy for iron is 7.9 electron volts (eV) (~760 kilojoules (kJ) per mole), the 
second ionization energy is 16.2 eV (1560 kJ  per mole) and the third ionization energy is 30.6 ev 
(2960 kJ per mole)51.  What this shows us is that it takes almost twice as much energy to remove 
the electron to change the iron from the ferrous (Fe2+) state to the ferric (Fe3+) state as it did to 
remove two electrons to change it from the elemental form to the Fe(2+) state.  From an energy 
standpoint, therefore, the oxidation of iron referred to in this paper requires a relatively strong 
energy investment.   

 

    To get some sense of what this energy level actually means, let us translate what is happening in 
the blood to something more tangible for us to visualize.  If we assume a 5% reduction in 
oxygenated hemoglobin over a three month period (the approximate life cycle of red blood cells), 
this will translate to an energy requirement of approximately 3240 joules over this three month 
period. 

 

    [Humans have roughly 2.5E13 red blood cells; 280E6 molecules of hemoglobin in each red bllood 
cell; 7E21 molecules of hemoglobin in each red blood cell; four heme molecules per red blood cell; 
approx. 2.8E22 Fe2+ iron atoms in the human body; at 5% oxidation 1.4E21 atoms in the Fe(3+) 
state ; .0023 moles of iron in the Fe(3+) state, .0023(2960kJ/M – 1560kJ/M) = approx. 3260 joules 
over a three month period.] 

 

Further calculations and documentation of experimental background can be found here: 

 

Morgellons A Thesis 

 

Extensive studies on iron oxidation were done in culture work and can be found in Carnicom 
Laboratory Notes 
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The model formula determined was Energy Loss in % = 2.0 * Iron Oxidation in % (approx.) 

 

Full documentation of deduction and conclusions about formula can be found here: 

 

Full Iron Oxidation/ Energy Loss Model calculations 

 

We have a problem with low energy in the body in the post Covid era. What is different about the 
world three years later? 

 

Blood conductivity studies 2023: 

 

The preliminary data presented was performed with reasonable efforts of standardization of the 
results, including calibration of the meter and concentration of the sample dilution. 

 

In N=13, all sample aged over 65 years old. Samples were both C19 vaccinated and unvaccinated. 

 

Our samples had a 8 milli Siemens Average blood conductivity ranging from 5.8 to 10.6 milli 
Siemens. Prior references to normal blood conductivity show range from 10-20 milli Siemens. 
Expert Blood Conductivity Values 

 

In our calculations if we take the average blood conductivity at 15 milli Siemens, then our sample 
average has a decrease of 47%. This is an astonishing number. 

 

If we are highly conservative and choose our reference range for normal blood conductivity at the 
low end of 10 milli Siemens, our average is still at 20% below normal values. 

 

Given our previous calculations and modeling regarding iron oxidation, we would have an increase 
of iron oxidation of 23.5% for the high end estimate and a 10 % increase in oxidation for our low 
end estimate. 

 

There was no statistical difference between C19 vaccinated and unvaccinated blood. 

 

Of note, the lowest values of blood conductivity were obtained from individuals who were not on 
an intensive nutritional regimen with high doses of Vitamin C and other nutrients to support their 
immune system. It is my concern, that those who do not use high dose electron donors to alleviate 
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some of the iron oxidation levels, may have blood conductivity values even lower then our 
calculated average of 8 milli Siemens. 

 

Summary: 

 

In our good faith effort to quantify the loss of electrical blood conductivity in the post C19 era and 
reference this with the extensive previous investigations looking at iron oxidation in blood 
samples, we have found in our most conservative measures at least a 20% decrease in blood 
conductivity and in our modest range estimates a decrease of 47%. In our models this correlates 
with a 10% and 23.5% increase in iron oxidation. 

 

One of the compounds able to reduce iron from a Fe3+ state to Fe2+ state is ascorbic acid or 
Vitamin C. Clifford has done studies showing effective improvement in iron oxidation via Vitamin C 
and other electron donors. I have been advocating for this therapy and been performing it 
intravenously in conjunction with the mainstay of therapy which is EDTA chelation. At the same 
time, I recommend most ardent measures to minimize exposure to EMF frequencies like 5G and 
use of cell phones, as the constant exposure clearly worsens the blood changes and makes the 
Hydrogel/ Graphene/ CDB filaments grow, sometimes a thousand times larger than a red blood 
cell. 

 

    EDTA is a potent electron donor what creates stable bonds with toxic transition metals. EDTA is 
ethylenediaminetetraacetic acid and its molecular formula is C10H16N2O8C10H16N2O8. It has pH 
value between −0.8 to 12. It is a hexadentate ligand, which means it has 6 lone pair of electrons 
that participate in coordination bonding. When a metal reacts with one molecule of EDTA, it can 
form 6 valent coordination complex. Metal ions have 4 bonds on oxygen atoms that are negatively 
charged and 2 bonds to a single electron pair on the nitrogen atom. 

    Therefore, EDTA has six donor atoms. 

 

EDTA Donor Molecule 

 

This has reliably reversed the severe blood changes as I have described in multiple other articles. 

Dr. Ana’s Newsletter 

Decontaminating The Blood From Synthetic Biology Hydrogel With EDTA Chelation - Live Blood 
Documentation 

Image courtesy: Case 6. 1 week after treatment. I often am heavily criticized for advocating for 
EDTA Chelation as a successful modality to clear the blood from this transhumanist assault. Since 
not many practitioners are doing it or even using Live Blood Analysis, they cannot verify my results. 
In my practice, many people come from out of town, they sta… 

Read more 

13 days ago · 257 likes · 185 comments · Ana Maria Mihalcea, MD, PhD 
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Image: Unvaccinated blood, age 30, highly symptomatic, brain fog, fatigue, palpitations, panic 
attacks, extreme restlessness, insomnia. Unable to function. Blood looks like sludge, the rouleaux 
formation is extreme. 

Image: 3 days later after EDTA Chelation 1500mg alternating with 20000mg IV Vitamin C and 
Epithalon. (total 2 EDTA and 1 Vitamin C IV). All symptoms resolved. Able to hike for 5 hours both 
days. Sleeping through the night. Completely focused. No anxiety.  

Read more 

https://anamihalceamdphd.substack.com/p/decontaminating-the-blood-from-
synthetic?utm_source=substack&utm_campaign=post_embed&utm_medium=email  
mit Angaben zu den Schwermetallen, die im Urin gefunden wurden. 
Mit Kommentaren und weiteren Vorschlägen! 
  
We believe that one important mechanism for symptoms related to long Covid and C19 injection 
injury due to the Hydrogel/ Graphene/ CDB filaments are related to the decrease in blood 
conductivity via the oxidation of iron, impairing oxygen transport. The CDB/ hydrogel filaments are 
electron stealers, and the strategy of using electron donors for treatment purposes has a viable 
theoretical basis in these experiments.  
Our findings also show that this hydrogel based synthetic biology decreases in essence “human life 
force”, hence increasing aging rapidity and propensity to all diseases.  
My proposed treatment modalities of EDTA Chelation and Vitamin C intravenously can effectively 
and immediately reverse the iron oxidation and normalizes live blood appearance with substantial 
improvement of symptoms. Our preliminary and historical experimental findings validate this 
treatment approach.  
My question to the critics is: show me one therapy anywhere that can give such a result within 
three to four days for certain, sometimes in as little as one treatment with symptomatic 
improvement in as little as one day. I have not seen one. There are not many practitioners because 
this treatment was suppressed by the FDA for decades. But its historic scientific efficacy profile is 
stellar. 
 
Note to scientists and doctors from Ana Mihalcea, MD, PhD: I believe that the current stance of freedom 
movement doctors to ignore the findings of nanotechnology and synthetic biology causes great harm to 
humanity, by omitting appropriate treatments. I encourage all scientists and doctors to do their own 
scientific research and overcome the barrier of hesitancy to address what is so blatantly obvious. 
“Silence in the face of evil is itself evil: God will not hold us guiltless. 
Not to speak is to speak. Not to act is to act.” ―Dietrich Bonhoeffer (Märtyrer der NS-Zeit) 
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5.	Bedrohung	durch	das	World	Economic	Forum	(WEF)			-	sehr	wichtig																																																																					

Wichtige,	kurz	zusammengefaste	Informationen	aus	vielen	Recherchen		
Englisch 
The father of Klaus Schwab was a german NAZI, who owned the enterprise Escher Wyss at Ravensburg, 
which was the first enterprise honored by Adolf Hitler for work with enslaved forced labourer. 
The mother of Klaus Schwab was a JEW, from whom his father divorced during national socialism, and who 
migrated then to the USA. 
Klaus Schwab did first illegal uran business with South Africa. Then he went to the USA, where he became a 
student of Henry Kissinger and a CIA AGENT.  
Then he went to Geneva at Switzerland and founded the World Economic Forum (WEF) at Davos, where 
also the Nazis met during Nationalsocialism and where the Nazis  had a school.  
In the World Economic Forum (WEF) Klaus Schwab assembles the leaders of the financial industry 
(Blackrock, Vanguard, Statestreet) and the leaders of the internet enterprises (Google, Apple, Amazon etc.) 
for enslavement of the whole humanity with a digital ID and for the robbery of the whole humanity with 
worthless digital money. According Ray Kurzweil the end goal is to connect all human brains in a cloud and 
to control and direct them by an AI = artificial intelligence for eliminating God’s Holy Spirit. This is satanic!  
The WEF cooperates with the UNITED NATIONS and their suborganization the World Health Organization 
(WHO).  
The United Nations were founded by satanists. See e.g. under Alice A. Bailey, who founded Lucifers Trust, 
which was later renamed in Lucis Trust for making the worhip of Satan less obvious Alice A. Bailey  
published the 10 satanic goals, which schools of the member countries of the United Nations are obliged to 
pursue.  
The United Nations pursue the old goals of the FREEMASONS, which are the distruction of all nations, all 
religions, the family, and the genders, because the devil wants that humans don't bree. This is the  
DISTRUCTION OF GOD's ORDER, about which already John Robison has warned with his book "Proofs of a 
conspiracy against all the nations....", published in 1798 ! (See Amazon)  
The Freemasons worship at the 33 degree the devil. Due to the secrecy the lower degrees often don’t know 
this. See the video with Bill Schnoebelen „The light behind masonery“, who proofs this with the Holy Bible. 
According the United Nations judges shall be freemasons of the 21 degree. According the satanist Alistair 
Crowley, who was a friend of Prescot Bush, their only law is "Do what you want." Satanisten respektieren 
weder die 10 Gebote Gottes, noch das Gesetz, sondern machen, was sie wollen. 
The World Health Organization (WHO) is a suborganization of the United Nations, which wants to become 
the New World Order over its 194 member states and who wants to eliminate the god given human rights 
for forced vaccinations with deadly poisons for the reduction of humanity.  It is very important for the 
whole humanity to stop this satanic goal. 
Klaus Schwab and Juval Noah Harari are BLASPHEMER (= Gotteslästerer), who want to make humans to 
become gods by transhumanism and who have declared homosexuality as a goal, because the devil does 
not want human reproduction.  They remember the megalomania of  NIMROD with the TOWER AT BABEL!  
According the Revelation at the end of the Holy Bible it is the devil allowed to triumphate for a short wile. 
But finally the antichrist, the false prophet and their followers will be thrown in the eternal lake of fire by 
Jesus Christ himself and burn forever.  
Religious orientation: Klaus Schwab is a Jew following not the Tora / the Tanach, but the KABBALAH from 
the BABYLONIAN TALMUD, which is an invention of Rabbis AFTER Jews and their priesthood took 
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themselves wives from the stem of the Nephilim, the Kanaanites, Jebusites, Perusites, Amorites etc. which 
are a mixture of fallen angels and humans, and had children with them, which are described in the Holy 
Bible, book of Esra (engl. Ezra) chapter 8 as the children of Anak, who was the son of a fallen angel and a 
giant. These Jews and their followers pursue the TIKKUN OLAM; which means bringing the world actively 
into a dark state, so that their still awaited Messiah may appear as a light.  According the Revelation (at the 
end of the Holy Bible) this will be the false messiah, the Antichrist, who will bring together with the false 
prophet  the worst dictatorship, humanity has ever experienced, so that finally God must intervene. 
Political orientation: Communism. Klaus Schwab has a bust of Lenin on his shelf. 
 
GENEVA in Switzerland was since 20th century made a CENTER OF SATANISTS. At Geneva are  
1) Lucis Trust = former Lucifers Trust, founded by the satanist Alice A. Bailey. 
2) the headquarter of the Rothschild, 
3) the headquarter of the WHO, which wants to become the New World Order over all nations and 
eliminate all human rights  (the devil over god's order). 
4) CEPI and GAVI, the vaccination alliances, which cooperate with the WEF and the WHO for genocide with 
vaccines and for creating their own human borg species. 
5) The german Klaus Schwab lives at Geneva. 
6) CERN was built near Geneva, has a logo with 666, and performs occult experiments. 
They violate the swiss constitution and the human rights. 
Swiss could get rid of the WHO with 100'000 collected signatures! 
Therefore actually the whole world looks to Switzerland, if the Swiss are willing and able to stop this 
satanism. 
 
 
Das	WEF	ist	die	grösste	und	private		Lobby-Organisation	der	Welt,	die	
Transhumanismus,	digitale	Währung	und	ID	und	totale	Kontrolle	verfolgt	
	

1)	What	You	Need	to	Know	about	Transhumanism		27.7.2020	
https://www.bitchute.com/video/x3IjzrU1hWo/                                                                                                                                                                                                   
Dauer: Min. 18:11 
Die transhumanistische Agenda ist 100% satranisch und luziferisch. 
Sie will Gott umgehen und die Menschen mittels Computer und Maschinen unsterblich machen.. Diese 
 Bewegung existziert schon seit den 1920er Jahren, siehe den Film „Metropolis“ von Fritz Lang.  
Sie verfolgt eine rein synthetische Welt ohne Gott durch Verschmelzung von Mensch und Maschine, und 
korrumpiert Gottes Schöpfung bis zum Kern. Diese Agenda führt weg von der natürlichen Schönheit von 
Gottes Schöpfung mit Mann und Frau.  
Das Ziel des Transhumanismus ist es den biologischen Tod zu überwinden durch 3D-Druck der Organe, 
Veränderung der genetischen Struktur, um den Alterungsprozess aufzuhalten, upload ine Maschine usw. Es 
gibt dazu verschiedene Methoden.  
                                                                                                           
Min. 4:06 Film „Metropolis“ von 1937 
Dieselbe Szene mit versklavten Menschen im Gleichschritt in einem Tunnel wurde bei der okkulten 
Eröffnngsfeier des Gotthard-Basis-Tnnnels gespielt. Damit wurden das Ideal einer computergesteuerten 
Sklavengesellschaft angekündigt. 
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Anmerkung: Siehe dazu auch bei Prophet Daniel zu dieser Zeit. Da hisst es, das sich Lehm (die Menschen) 
und das Eisen (Maschinen) nicht verbinden können. 
In der Offenbarung wird darauf hingewiesen, dass es Menschen geben wird, die nicht mehr 
sterben können und zu sterben wünschen, weil sie unsägliche Qualen erleiden. .  

	

	

2) ICIC	|	SITZUNG	10	-	Eine	Million	Mengeles?	-Patrick	Wood	&	RA	Reiner	Fuellmich	
22.1.2023 

https://odysee.com/@millenniumarts:b/datenarche-2023-01-22-ICIC-sitzung-10-Eine-Million-Mengeles:9 
englisch: https://odysee.com/@millenniumarts:b/datenarche-2023-01-22-icic-session-10-A-million-
Mengeles:d  
Dauer: Std. 1:33:19 

Patrick Wood ist ein führender und kritischer Experte für nachhaltige Entwicklung, grüne Wirtschaft, 
Agenda 21, 2030-Agenda und historische Technokratie. 

Er ist Autor von Technocracy Rising: Das trojanische Pferd der globalen Transformation (2015) und Co-Autor 
von Trilateralen über Washington, Bände I und II (1978-1980) mit dem verstorbenen Antony C. Sutton. 
Wood bleibt ein führender Experte für die elitäre Trilaterale Kommission, ihre Politik und ihre Erfolge bei 
der Schaffung ihrer selbsternannten „Neuen Internationalen Wirtschaftsordnung“, die die Essenz einer 
nachhaltigen Entwicklung auf globaler Ebene darstellt. 
Wood ist gelernter Ökonom, Finanzanalytiker und Schriftsteller sowie ein US-amerikanischer 
Konstitutionalist. Er hat ein biblisches Weltbild und tiefe historische Einblicke in die modernen Angriffe auf 
Souveränität, Eigentumsrechte und persönliche Freiheit. Solche Angriffe sind der Inkrafttreten von UN-
Richtlinien wie Agenda 21, Nachhaltige Entwicklung, Intelligentes Wachstum und die weit verbreitete 
Übernahme von Common Core State Standards im Bildungsbereich. 

Inhalt: Zum Ursprung der Technokratie und der Idee, Gott spielen zu wollen 

mit 
    Patrick Wood (Wirtschaftswissenschaftler und Autor) 
    Joseph Molitoris (Philosoph) 
    Dr. Reiner Fuellmich 
In dieser Folge von ICIC mit Reiner Fuellmich und Co-Moderator Philosoph Joseph Molitorisz, erzählt der 
Wirtschaftswissenschaftler und Autor Patrick Wood von den gruseligen Ursprüngen und 
Weiterentwicklungen der Technokratie und deren Machern. Er berichtet über ruchlose Figuren und 
Ideologien, die hinter den mechanistischen Machtstrukturen und ihrer hinterhältigen Umsetzung durch 
Social Engineering stecken. 
Selbsternannte “Eliten” haben die Politik gekapert und mithilfe ihrer NGOs “Marionettenstaaten” 
gegründet. Sie tarnen ihre bösartigen Absichten mit sympathischen Schlagwörtern und einer Orwellschen 
Sprache, während sie die Massen heimtückisch in ihre dystopische Welt des Transhumanismus locken. 
Machttrunken und besessen davon Gott zu spielen, tauchen sie allmählich aus dem Schatten auf und sind 
voll Hochmut in aller Öffentlichkeit präsent und doch (noch) versteckt. 
Es ist höchste Zeit für die Menschheit aufzuwachen, aufzustehen, um diese menschenfeindliche 
Agenda zu entlarven, sie vehement abzulehnen und gemeinsam eine wunderschöne Neue Welt zu 
gestalten.” 
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3) Ernst Wolff: Wie das WEF unseren GESAMTEN Alltag bestimmt – kla.tv 16.1.2023  - Text - 
wichtig 

https://www.kla.tv/Interviews/24784&autoplay=true		
Dauer:		59:30																																								
Wundern	oder	ärgern	Sie	sich	über	Verknappungen,	Teuerungen,	Kriege,	Corona-Maßnahmen,	
Klimawandel,	politische	Entscheidungen,	also	Dinge	die	unmittelbar	unseren	Alltag	prägen?	Und	haben	
Sie	sich	auch	schon	gefragt,	wie	dies	alles	zustande	kommt?		
Eine	mögliche	Antwort	liefert	der	Finanz-	und	Wirtschaftsexperte	Ernst	Wolff	im	nachfolgenden	
Interview.	Er	zeigt	auf,	wie	das	World	Economic	Forum	WEF	in	die	eben	genannten	Lebensumstände	
hineinwirkt.	Das	WEF	ist	eine	Stiftung	und	Lobby-Organisation,	die	jährlich	zusammenkommt,	um	
mit	zahlenden	Mitgliedern,	international	führenden	Wirtschaftsexperten,	Politikern,	Wissenschaftlern,	
gesellschaftlichen	Akteuren	und	Journalisten	zusammen	über	aktuelle	globale	Fragen	zu	diskutieren.		
Wie	man	momentan	in	allen	Medien	hört	und	liest,	tagen	die	Mitglieder	ab	heute	wieder	für	fünf	Tage	
in	Davos	und	planen	die	nächsten	Entwicklungen	–	wie	von	ihnen	behauptet	wird	–	zum	Wohle	von	
uns	Bürgern.	Hören	Sie	nun	die	Beurteilung	von	Ernst	Wolff.		
Ernst	Wolff:	Wir	müssen	jetzt	darüber	nachdenken,	wie	wir	die	Post-Corona	Ära	strukturieren,	wie	wir	
sie	gestalten	und	da	kommt	mir	natürlich	das	Wort	Reset	in	den	Sinn.	Die	Macht	des	WEF	geht	
unendlich	viel	weiter.	Also	ich	habe	in	den	letzten	Monaten	immer	mehr	gemerkt,	dass	das	WEF	also	
eine	der	entscheidenden	Institutionen	auf	der	Welt	ist	und	ich	bin	der	Sache	dann	wirklich	
nachgegangen	und	habe	dann	mal	die	gesamte	Geschichte	des	WEF	aufgeräumt.	Und	ich	muss	sagen,	
ich	bin	bei	einigen	Dingen	sehr,	sehr	überrascht	gewesen,	dass	die	Macht	des	WEF	oft	auch	noch	viel	
weiter	geht,	als	ich	bis	dahin	vermutet	hatte.	Die	neue	Agenda	des	WEF,	die	dreht	sich	ganz	stark	um	
den	Transhumanismus,	also	um	die	biometrische	Erfassung	der	Menschen.	Man	muss	Klaus	Schwab	
eines	zugutehalten,	er	hat	alle	Trends,	alle	technologischen	Trends	der	Zeit	immer	sehr	gut	erkannt	
und	ist	immer	sehr	schnell	auf	diesen	Zug	aufgesprungen.	Wir	sehen	ja	im	Moment,	dass	die	
Menschheit	irgendwie	abgelenkt	werden	soll.	Wir	sollen	ja	abgelenkt	werden,	entweder	über	den	
Klimawandel,	dann	sollten	wir	abgelenkt	werden	über	die	Gesundheitskrise,	dann	gibt	es	die	Inflation,	
dann	gibt	es	den	Krieg.	Jetzt	gibt	es	hier	in	Deutschland	im	Moment	die	großen	Polizeirazzien.	Das	WEF	
hat	in	den	letzten	Monaten	und	auch	in	den	letzten	Jahren	die	eine	oder	andere	Datei	verschwinden	
lassen.	Das	Letzte	was	verschwunden	ist,	nur	ganz	interessant	um	was	Aktuelles	anzusprechen.		
Dominik	Kettner:	Liebe	Zuschauer,	Sie	sehen	schon	unseren	Gast	Ernst	Wolff	mal	wieder	auf	diesem	
YouTube-Kanal.	Ich	freue	mich	riesig	Ernst,	dass	du	dir	heute	die	Zeit	nimmst	und	über	dein	neues	
Buch	sprichst	„World	Economic	Forum	–	die	Weltmacht	im	Hintergrund“.	Ich	denke,	wer	unsere	
Videos	und	unsere	Gespräche	kennt	weiß,	dass	es	heute	wieder	mal	ganz	ganz	tief	geht	und	ich	muss	
sagen,	dieses	Buch	verbirgt	wieder	wirklich	wertvolle	Informationen.	Aber	an	allererster	Stelle	
herzlich	willkommen.	Vielleicht	lässt	du	den	Zuschauern	mal	ein	bisschen	Informationen	da,	um	was	es	
eigentlich	in	deinem	Buch	geht,	bevor	wir	dann	so	richtig	tief	starten.	
Ernst	Wolff:	Ja,	danke	für	die	Einladung	Dominik.	Was	mich	dazu	bewogen	hat	das	Buch	zu	schreiben,	
waren	eigentlich	die	Ereignisse	der	letzten	zweieinhalb	Jahre.	Bei	den	letzten	zweieinhalb	Jahren	ist	
mir	so	langsam	klar	geworden,	wie	wichtig	das	WEF	weltweit	geworden	ist.	Die	meisten	Leute	kennen	
das	WEF	ja	inzwischen	aufgrund	des	Buches	von	Klaus	Schwab	über	den	„Great	Reset“.	Und	die	
meisten	Leute	wissen,	dass	das	WEF	jedes	Jahr	einmal	die	Mächtigen	und	die	Reichen	in	Davos	
zusammenbringt	und	viele	wissen	inzwischen	auch,	dass	die	korporative	und	die	politische	Elite	zum	
großen	Teil	vom	WEF	ausgebildet	wurde.	Aber	die	Macht	des	WEF	geht	unendlich	viel	weiter.	Also	ich	
habe	in	den	letzten	Monaten	immer	mehr	gemerkt,	dass	das	WEF	eine	der	entscheidenden	
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Institutionen	auf	der	Welt	ist	und	ich	bin	der	Sache	dann	mal	wirklich	nachgegangen	und	habe	dann	
mal	die	gesamte	Geschichte	des	WEF	aufgerollt.	Ich	muss	sagen,	ich	bin	bei	einigen	Dingen	sehr,	sehr	
überrascht	gewesen,	dass	die	Macht	des	WEF	doch	noch	viel	weitergeht	als	ich	bis	dahin	vermutet	
hatte.		
Also	das	Ganze	fing	1971	an,	da	ist	ein	deutscher	Professor,	der	in	der	Schweiz	gelebt	hat,	zwei	
Studiengänge	dort	absolviert	hat,	für	ein	Jahr	an	der	Harvard	Universität	gewesen.	Da	hat	der	nach	fünf	
Jahren	Berufserfahrung	plötzlich	die	Idee	gehabt:	Ich	muss	jetzt	ein	Symposium	kreieren	unter	dem	
Namen	European	Management	Forum	und	ich	muss	ganz	viele	europäische	Topmanager	nach	Davos	
einladen	und	die	dort	mit	den	Top-Speakern	der	Erde	zusammenbringen.	Da	habe	ich	mich	als	erstes	
mal	gefragt:	Wie	kann	das	sein,	dass	jemand	im	Alter	von	32	Jahren	mit	so	wenig	Berufserfahrung	ohne	
eine	grandiose	Erfolgsgeschichte	es	schafft,	über	400	Spitzenmanager	zusammenzubekommen?	Und	
diese	Leute	waren	allen	Ernstes	für	zwei	Wochen	in	Davos,	das	war	vor	den	Handys.	Also	die	haben	
sich	zwei	Wochen	lang	aus	ihrem	Beruf	verabschiedet,	sind	da	gewesen	und	haben	da	den	Top-
Speakers	ihrer	Zeit	zugehört.	Alleine	die	Kosten	für	dieses	ganze	Unternehmen	müssen	absolut	
gigantisch	gewesen	sein.	Also	der	Mann	kann	das	nicht	aus	eigener	Tasche	bezahlt	haben.	Deswegen	
bin	ich	auf	die	Idee	gekommen	mal	nachzuforschen,	wer	denn	wohl	die	Hintermänner	dieser	ganzen	
Sache	gewesen	sein	können	–	und	da	gibt's	eine	ganz	einfache	Antwort.		
Klaus	Schwab	hat	ein	Jahr	an	der	Harvard	Universität	verbracht,	er	ist	da	auf	Henry	Kissinger	
gestoßen,	das	war	sein	Professor.	Er	ist	auch	auf	John	Kenneth	Galbraith,	einen	Berater	mehrerer	
Präsidenten	gestoßen	und	er	ist	auf	Herman	Kahn,	einen	der	wichtigsten	Zukunftsforscher	seiner	Zeit	
gestoßen.	Diese	drei	Männer	hatten	schon	länger	einen	Plan,	nämlich	amerikanische	
Geschäftsmethoden	nach	Europa	zu	bringen.		
Es	war	damals	nämlich	ein	bisschen	so,	dass	die	europäischen	Manager	sich	vor	der	Übermacht	der	
USA	gefürchtet	haben.	Es	gab	damals	ein	Buch	von	einem	französischen	Medienmogul	Servan	
Schreiber,	das	hieß:	„Die	amerikanische	Herausforderung“,	das	war	ein	Bestseller	und	das	drückte	ein	
bisschen	auf	die	Ängste	der	europäischen	Wirtschaftsführer,	dass	sie	von	den	USA	überholt	werden	
könnten.	Die	Amerikaner	haben	darauf	sehr	geschickt	reagiert.	Sie	haben	nämlich	dieses	EMF	mit	
Klaus	Schwab	an	der	Spitze	offensichtlich	von	hinten	inszeniert	und	den	europäischen	Managern	auf	
diese	Art	und	Weise	versprochen:	Wir	machen	euch	bekannt	mit	amerikanischen	Geschäftsmethoden,	
sodass	ihr	genauso	erfolgreich	sein	könnt	wie	die	Amerikaner.	Und	so	ist	das	Ganze	dann	ins	Rollen	
gekommen.		
Also	da	muss	sehr	viel	Geld	im	Hintergrund	geflossen	sein,	weil	wer	heute	mal	in	Davos	weilt,	der	
weiß,	wenn	man	da	400	Leute	unterbringen	will	für	zwei	Wochen,	dann	muss	man	sechs-	bis	
siebenstellige	Beträge	hinlegen,	sonst	funktioniert	das	Ganze	nicht.	Aber	wenn	man	dann	auch	noch	
bedenkt,	dass	die	Top-Speaker	der	Zeit	damals	auch	schon	fünf-	bis	sechsstellige	Summen	für	ihre	
Auftritte	genommen	haben,	dann	weiß	man,	dass	da	ganz,	ganz	viel	Geld	im	Hintergrund	geflossen	ist.	
Und	tatsächlich,	das	Ganze	ist	ein	Riesenerfolg	gewesen,	das	ist	dann	auch	weiter-gegangen.	Klaus	
Schwab	hat	das	dann	fortgeführt	im	zweiten,	dritten	Jahr.	Interessant	ist,	dass	er	das	sofort	nach	der	
ersten	Veranstaltung	als	Stiftung	in	der	Schweiz	angemeldet	hat	und	noch	interessanter	ist,	dass	die	
EG-Kommission	sofort	die	Schirmherrschaft	übernommen	hat.	Also	er	hatte	einen	Brückenschlag	von	
den	USA	nach	Europa	gemacht,	und	zwar,	die	EG-Kommission,	das	war	die	Vorgängerin	der	EU-
Kommission.	Damals	war	sie	noch	die	Europäische	Gemeinschaft,	die	Europäische	Union	und	der	
wichtigste	Mann	damals	war	Raymond	Barre,	das	war	der	EG-Kommissar	und	der	war	dann	später	
auch	Finanzminister	und	Premierminister	in	Frankreich.	Also	er	hatte	da	gleich	die	obersten	Leute	aus	
der	politischen	Riege	da	auf	seiner	Seite.	Das	Ganze	ist	dann	fortgeführt	worden.		
Interessant	waren	noch	die	Gäste,	die	dann	eingeladen	wurden.	Beim	zweiten	und	dritten	Symposium	
haben	dann	Otto	von	Habsburg	gesprochen,	dann	ist	Wernher	von	Braun	da	gewesen,	dann	hat	bei	
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einem	der	nächsten	Symposien	der	niederländische	Prinz	Bernhard	die	Schirmherrschaft	
übernommen.	Also	er	hat	das	geschafft,	da	immer	so	die	prominentesten	und	die	größten	Namen	da	
hin	zu	schaffen.	Interessant	ist	auch	der	Hintergrund	dieser	Leute	–	sowohl	Wernher	von	Braun	als	
auch	Prinz	Bernhard	der	Niederlande	haben	eine	ziemlich	dubiose	nationalsozialistische	
Vergangenheit.	Das	hat	diese	Leute	von	Anfang	an	überhaupt	nicht	gestört,	aus	welcher	politischen	
Ecke	die	Leute	kamen.		
Aber	das	Ganze	ist	weitergegangen	und	interessant	ist,	wieviel	Macht	dieses	Symposium	dann	an	sich	
gerissen	hat	in	den	70er-,	80er-Jahren.	Also	ab	1984	hieß	es	dann	World	Economic	Forum	und	bereits	
Ende	der	80er-Jahre	muss	ich	sagen,	war	es	vermutlich	eine	der	wichtigsten	Situationen	auf	der	Welt.	
Weil	Ende	der	80er-Jahre	ist	ja	in	Deutschland	die	Mauer	gefallen	und	nach	dem	Mauerfall	in	
Deutschland	war	natürlich	die	Bestrebung,	das	große	Deutschland	wieder	zusammenzufügen,	sehr	
groß.	Das	große	Problem	damals	war,	dass	die	britische	Regierung	und	die	französische	Regierung	
vehement	dagegen	waren,	sowohl	Margaret	Thatcher	als	auch	François	Mitterand	wollten	auf	keinen	
Fall	die	deutsche	Wiedervereinigung	genehmigen.	Die	amerikanische	Regierung	hat	sich	
zurückgehalten	und	interessant	ist:	Diese	deutsche	Wiedervereinigung	ist	dann	von	Klaus	Schwab	und	
dem	WEF	in	die	Wege	geleitet	worden.	Das	erste	Treffen	zwischen	Hans	Modrow,	dem	letzten	starken	
Mann	der	DDR	nach	Egon	Krenz,	und	dem	deutschen	Bundeskanzler	Helmut	Kohl	damals,	hat	in	Davos	
stattgefunden	im	Beisein	von	Klaus	Schwab	–	und	offensichtlich	mit	dem	grünen	Licht	der	Amerikaner	
im	Hintergrund.	Die	Amerikaner	waren	natürlich	daran	interessiert,	die	Europäische	Gemeinschaft	zu	
schwächen,	und	die	haben	sich	gedacht,	ein	großes	Deutschland	wird	auf	jeden	Fall	die	Macht	der	
Briten	und	der	Franzosen	eindämmen.	Auf	diese	Art	und	Weise	ist	dann	die	deutsche	
Wiedervereinigung	tatsächlich	zustande	gekommen.	
Genauso	interessant	ist	das,	was	dann	anschließend	in	Russland	passiert	ist.	Also	das	WEF	hat	sehr	
früh	Beziehungen	zu	Michael	Gorbatschow	aufgenommen.	Als	Michael	Gorbatschow	dann	gefallen	ist	
und	von	Jelzin	abgelöst	wurde,	haben	sie	sich	sofort	Jelzin	zugewandt.	Als	Jelzin	dann	bei	der	nächsten	
Wahl	zu	verlieren	drohte,	haben	sich	die	großen	Oligarchen	in	Russland	in	Davos	zum	Davoser	Pakt	
zusammengeschlossen	und	haben	beschlossen:	Jelzin	ist	unser	Mann,	der	muss	an	der	Macht	bleiben.	
Es	waren	insgesamt	sechs	Oligarchen	–	einer	war	der	größte	Medienunternehmer	in	Russland	–	die	
haben	zusammen	mit	Schwab	dann	dafür	gesorgt,	dass	Jelzin	an	der	Macht	blieb	und	dass	das	
westliche	Kapital	dann	mit	den	Oligarchen	Russlands	gemeinsame	Sache	machen	konnten.		
Also	das	sind	jetzt	nur	zwei	Beispiele,	wie	unglaublich	stark	die	Macht	des	WEF	geworden	ist.	Im	
weiteren	Verlauf	hat	es	z.B.	mitgemacht	bei	der	Gründung	wichtiger	Organisation	wie	die	G20.	Die	G20	
sind	auf	Initiative	von	Klaus	Schwab	gegründet	worden.	Es	gab	ja	vorher	die	G7	und	die	G8.	Klaus	
Schwab	hat	immer	darauf	gedrängt,	dass	man	auch	Entwicklungs-	und	Schwellenländer	hinzunimmt.	
Wir	hatten	jetzt	gerade	das	G20-Treffen	und	viele	haben	sich	gewundert:	Warum	darf	Klaus	Schwab	
auftreten?	Der	eine	Grund	ist	ganz	einfach:	Klaus	Schwab	ist	der	Initiator	dieser	ganzen	Veranstaltung.	
Genauso	hat	er	mitgemacht	bei	der	Gründung	der	Impfallianz	Gavi.	Die	ist	im	Jahre	2000	in	Davos	
gegründet	worden	und	später	sind	dann	auch	andere	Organisationen	unter	Mitwirkung	des	WEF	
entstanden	und	zwar	die	ID2020	und	andere	Organisationen	wie	KTDI	(Known	Traveller	Digital	
Identity),	da	geht	es	immer	um	die	biometrische	Erfassung	der	Menschen.		
Also	die	neue	Agenda	des	WEF	dreht	sich	ganz	stark	um	den	Transhumanismus,	also	um	die	
biometrische	Erfassung	der	Menschen.	Man	muss	Klaus	Schwab	eines	zugutehalten,	er	hat	alle	Trends,	
alle	technologischen	Trends	derzeit	immer	sehr	gut	erkannt	und	ist	immer	sehr	schnell	auf	diesen	Zug	
aufgesprungen.	Aber	insgesamt	muss	man	sagen,	dass	das	WEF	nichts	anderes	als	–	es	ist	im	Grunde	
keine	Stiftung,	sondern	die	größte	Lobby-Organisation,	die	es	jemals	auf	der	Welt	gegeben	hat.																																																																																																																																																																			
Dominik	Kettner:	Unglaublich,	jetzt	habe	ich	natürlich	mehrere	Fragen,	und	zwar	zum	einen	für	die	
Zuschauer,	die	sich	jetzt	die	Frage	stellen,	wo	sie	noch	mehr	dazu	erfahren	können.	Wir	wollen	das	
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Buch	auch	direkt	unter	das	Video	verlinken,	dort	könnt	ihr	das	Buch	bestellen.	Aber	bevor	wir	noch	
tiefer	in	das	Buch	reingehen:	Du	hast	zwei	Dinge	erwähnt	und	zwar	einmal	die	Schweiz,	also	Davos,	als	
Gründungsort	und	zeitgleich	Klaus	Schwab,	der	Gründungsvater.	Wir	wissen	jetzt	aber	alle	aus	deinen	
Erklärungen,	dass	natürlich	Interessensgruppen	dahinterstanden,	die	das	finanziert	haben	müssen.	
Wie	weit	konntest	du	in	deinen	Recherchen	bisher	vorandringen,	um	zu	sagen,	wer	die	wirklichen	
Ideengeber	dahinter	sind,	denn	–	und	ich	glaube	–	da	sind	wir	uns	alle	einig,	selbst	wenn	es	Klaus	
Schwab	nicht	mehr	gäbe,	die	Idee	des	World	Economic	Forums	würde	nicht	über	Nacht	mit	seinem	
Abtreten	dahinsegeln,	sondern	es	würde	weitergehen.	Ich	glaube,	das	ist	ganz	wichtig	hinzuschauen.	
Kannst	du	zu	den	Namen,	die	du	vorhin	schon	gesagt	hast	und	Organisationen	vielleicht	noch	ein	
bisschen	mehr	sagen.																																																																																	
Ernst	Wolf:	Das	liegt	einfach	alles	offen	da.	Also	man	muss	sagen,	Präsidenten	und	Regierungschefs	
kommen	und	gehen,	aber	Klaus	Schwab	und	das	WEF	bleiben.	Klaus	Schwab	ist	ja	ein	relatives	
Phänomen,	der	Mann	ist	inzwischen	84	Jahre,	macht	das	Ganze	seit	52	Jahren.	Aber	das	Ganze	wird	mit	
seinem	Ableben	dann	nicht	aufhören,	sondern	diese	Organisation	wird	dann	weitergehen.	Um	zu	
wissen	wer	die	Ideengeber	sind	und	wer	die	Interessensvertreter	sind,	muss	man	sich	einfach	nur	die	
Partner	und	die	strategischen	Partner	des	WEF	angucken.	Und	zwar	gibt	es	1.000	Unternehmen,	alle	
mit	Milliarden	Umsätzen	rund	um	den	Globus,	die	als	Partner	des	WEF	fünfstellige	Jahresbeiträge	
zahlen,	um	an	die	Informationen	zu	kommen	und	an	informellen	Treffen	teilzunehmen,	also	um	Teil	
dieses	World	Economic	Forum	zu	sein.	Dann	gibt	es	noch	120	Unternehmen,	die	gelten	als	strategische	
Partner.	Das	sind	auch	große	Unternehmen	mit	Milliarden-Umsätzen,	zum	Teil	allerdings	auch	etwas	
kleinere	Unternehmen,	die	allerdings	im	Bereich	der	Biometrie	arbeiten	und	deswegen	für	die	Zukunft	
wahrscheinlich	sehr	wichtig	sein	werden.	Und	zum	Teil	auch	Startup	Unternehmen,	wo	man	auch	
sagen	kann,	die	sind	technologisch	einfach	am	Zahn	der	Zeit	–	und	die	werden	in	den	nächsten	Jahren	
ganz	wichtig	werden.		Diese	Unternehmen	zahlen	inzwischen	hohe	sechsstellige	Beträge	für	ihre	
Mitgliedschaft	in	dieser	Organisation.	
Dann	muss	man	auch	noch	sagen,	dass	das	WEF	nicht	nur	zu	den	westlichen	Regierungen,	deren	
Regierungschefs	sie	ja	teilweise	ausgebildet	haben	oder	wo	sie	in	den	Kabinetten	ganz	groß	vertreten	
sind,	dass	die	auch	hervorragende	Beziehungen	zur	kommunistischen	Partei	in	China	haben.	Das	
World	Economic	Forum	hat	praktisch	als	erste	Organisation	in	den	70er-Jahren	erkannt	was	in	China	
los	ist,	hat	dann	nach	der	Öffnung	Chinas	–	also	nach	der	Abschaffung	der	Planwirtschaft	und	der	
Umkehr	Chinas	zum	Kapitalismus	–	sofort	zugegriffen.	Es	hat	dort	ein	Büro	eröffnet	und	hat	dann	die	
ganze	Eingliederung	Chinas	in	die	Weltwirtschaft	begleitet	und	vor	allem	dafür	gesorgt,	dass	
westliches	Kapital	in	China	reinfließen	konnte.	Die	ganz	wichtige	Sache	in	Bezug	auf	die	
Zusammenarbeit	mit	China	ist	die	Rolle	von	Black	Rock.	Black	Rock	durfte	ab	2006	in	China	aktiv	
werden	und	zwar	als	sogenanntes	Joint	Venture.	Die	Chinesen	haben	immer	noch	diese	Angst	gehabt	
wie	zu	Zeiten	der	Planwirtschaft	oder	der	Umfunktionierung	der	Planwirtschaft	und	haben	
ausländischen	Unternehmen	nur	gestattet	als	Joint	Venture	aufzutreten.	Das	heißt,	ausländische	
Unternehmen	mussten	sich	ein	chinesisches	Staatsunternehmen	als	Partner	suchen.	Im	Sommer	2021	
ist	diese	Regulierung	für	Black	Rock	als	erstes	Unternehmen	aufgehoben	worden.	Interessant	ist,	dass	
im	Board	of	Prestige,	also	im	Vorstand	des	WEF,	niemand	Geringeres	als	Larry	Fink,	der	Chef	von	Black	
Rock	sitzt.	Da	kann	man	sehen,	das	ist	diese	Achse	Peking,	die	Kommunistische	Partei	in	China	und	der	
digital	finanzielle	Komplex	des	Westens	–	dass	diese	Achse	inzwischen	real	geworden	ist.		
Dominik	Kettner:	Ich	glaube	auch,	um	den	Zuschauern	zu	veranschaulichen	welche	Macht	
beispielsweise	Black	Rock	hat,	wir	haben	auch	gerade	erst	darüber	ein	Video	gemacht.	Mit	ungefähr	10	
Billionen	US-Dollar	bis	10.000	Milliarden	kann	man	als	Black	Rock	nahezu	jede	Regierung	und	jedes	
Land	lenken.	Spannend	dabei	ist	auch,	dass	Larry	Fink	zwischen-zeitlich	immer	mehr	Menschen	von	
Black	Rock	in	der	deutschen	Regierung	positioniert,	was	mich	auch	gewundert	hat,	dass	dies	so	
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offensichtlich	gemacht	wird.	Und	wer	das	Ganze	verfolgt,	der	weiß	auch,	dass	Larry	Fink	vor	allem	die	
Ideologien	von	Klaus	Schwab	in	die	Welt	hinausträgt.	Gerade	hier	ein	wichtiges	Thema,	das	wir	jetzt	
ansprechen	werden,	wenn	auch	die	zentralen	Digitalwährungen	sein	oder	die	Digitalwährung	der	
Zentralbanken,	die	uns	jetzt	allen	bevorstehen.	2023	sollen	die	ersten	Prototypen	starten.	Ich	kann	mir	
vorstellen,	dass	noch	nicht	jeder	begriffen	hat,	wie	ernst	die	Lage	eigentlich	ist,	denn	das	könnte	das	
Ende	unserer	Freiheit	sein.	Willst	du	das	so	unterschreiben	und	wie	siehst	du	die	Entwicklung	und	das	
Voranschreiten	dieser	Digitalwährungen?	
Ernst	Wolf:	Wir	sehen	ja,	wie	die	Menschheit	abgelenkt	werden	soll.	Wir	sollen	abgelenkt	werden	
entweder	über	den	Klimawandel.	Dann	sollten	wir	abgelenkt	werden	über	die	Gesundheitskrise,	dann	
gibt	es	die	Inflation,	dann	gibt	es	den	Krieg.	Jetzt	gibt	es	hier	in	Deutschland	im	Moment	die	großen	
Polizeirazzien	…	–	die	Fußball-WM	kommt	noch	dazu	–	Fußball-WM,	das	ist	ganz	wichtig	noch	als	ganz	
große	Ablenkung.	Brot	und	Spiele	hat	immer	gut	funktioniert,	also	werden	alle	abgelenkt.	Aber	man	
muss	sagen,	dass	das	Projekt	CBDC	(Central	Bank	Digital	Currency),	also	digitale	Zentralbank-Währung	
im	Hintergrund	mit	einem	Turbo	vorangetrieben	wird,	im	Moment.	Die	haben	es	offensichtlich	
unglaublich	eilig,	dieses	Geld	unter	die	Leute	zu	bringen.	Und	was	interessant	ist	an	diesem	Geld	ist,	
dass	im	Moment	jetzt	ein	großer	Versuch	in	den	USA	läuft	–	also	zwischen	der	Federal	Reserve	und	
einigen	großen	Finanzunternehmen,	da	sind	die	Kreditkartenunternehmen	dabei,	da	sind	die	größten	
Banken	wie	die	Bank	of	America	und	City	Bank	dabei.	Ganz	interessant	ist,	dass	dieses	neue	Geld	
übrigens	ein	Zweiklassengeld	sein	wird.	Das	wird	das	erste	Geld	auf	der	Welt	sein,	was	ein	
Zweiklassengeld	ist	und	zwar	wird	es	zwei	verschiedene	CBDC	geben.	Es	wird	eine	Wholesale-CBDC	
geben	und	eine	Retail-CBDC	und	allein	an	den	Namen	sieht	man	schon,	dass	Europa	und	Deutschland	
ganz	besonders	die	Entwicklung	vollkommen	verschlafen	haben,	weil	es	gibt	noch	nicht	mal	deutsche	
Ausdrücke	dafür.	Wholesale	ist	das	englische	Wort	für	Großhandel,	Retail	ist	das	englische	Wort	für	
Einzelhandel.	Es	gibt	also	eine	Großhandels-CBDC	und	eine	Einzelhandels-CBDC,	die	Wörter	verraten	
einem	nicht,	was	dahinter	steckt.	Tatsächlich	steckt	dahinter,	dass	es	eine	CBDC	geben	wird,	die	
zwischen	der	Zentralbank	und	den	großen	Banken	und	den	großen	Finanzinstituten	gehandelt	werden	
wird.	Und	dass	es	eine	zweite	CBDC	geben	wird,	die	Retail-CBDC,	die	für	uns	normale	Bürger	und	für	
den	kleinen	und	mittleren	Mittelstand	gelten	wird.	Das	wird	das	erste	Zweiklassengeldsystem	sein,	
wobei	die	Retail-CBDC	für	uns	natürlich	unglaubliche	Nachteile	mit	sich	bringt.	Ich	kann	nur	daran	
erinnern,	was	ich	immer	sage:	Sie	wird	damit	verbunden	sein,	dass	uns	individuelle	Steuersätze	
auferlegt	werden	können,	individuelle	Zinssätze,	dass	uns	Strafzahlungen	auferlegt	werden	können,	
dass	man	jede	unserer	Transaktionen	wird	verfolgen	können;	dass	man	uns	an	ein	Sozialkreditsystem	
wird	binden	können.	Dass	man	das	Geld	geografisch	wird	ausrichten	können,	das	heißt,	dass	es	nur	in	
bestimmten	Gegenden	ausgegeben	werden	kann,	dass	es	zweckgebunden	ausgegeben	werden	kann.	
Und	dass	es	wie	in	China	an	ein	Sozialkreditsystem	angebunden	werden	kann,	was	uns	dann	das	
Kaufen	bestimmter	Gegenstände	unmöglich	machen	kann.	Also	ich	vermute,	das	wird	dann	an	so	etwas	
wie	an	den	ökologischen	Fußabdruck	des	Einzelnen	geknüpft	werden.	Wir	sind	ja	im	letzten	Jahr	auf	
diese	QR-Codes	vorbereitet	worden	im	Rahmen	der	Gesundheitskrise.	Ich	denke	dieses	ganze	Thema	
Gesundheit	hat	sich	weitgehend	erledigt,	weil	die	Leute	das	einfach	nicht	mehr	glauben.	Aber	ich	
glaube,	ich	fürchte,	dass	man	jetzt	mehr	auf	Klimawandel	setzen	wird	und	dann	Einschränkungen	
vornehmen	wird	im	Namen	des	Klimawandels	–	wobei	diese	gesamte	Agenda	auch	genau	auf	den	
gleichen	oder	ähnlichen	Lügen	beruht	wie	die	gesamte	Gesundheitskrise	der	letzten	zwei,	drei	
Vierteljahre. 

Dominik	Kettner:	Wenn	man	den	Äußerungen	der	Medien	glaubt,	dann	sind	die	Zweifel,	die	man	
überhaupt	an	dieser	Ideologie	der	Klimaagenda,	wenn	man	es	mal	so	ansprechen	darf,	überhaupt	nicht	
mehr	gestattet.	Also	es	gibt	eigentlich	nur	eine	Wahrheit	und	die	Wahrheit	wird	wiederum	vertreten	
von	gewissen	Großbanken,	gewissen	Großkonzernen	natürlich	auch	wieder	von	diesem	Economic	
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Forum.	Es	gibt	aber	auch	eine	Gruppe	von	Wissenschaftlern	gerade	aus	England	–	ist	auch	erst	eine	
Veröffentlichung	in	den	Medien	gemacht	worden	–	wo	es	darum	geht,	dass	man	genau	diesem	
Klimawandel	entgegentritt	und	ihn	anzweifelt.	Ich	habe	allerdings	die	Befürchtung,	dass	es	in	eine	
ähnliche	Richtung	abdriften	wird,	wie	es	bei	der	Impfung	war:	Die	Ungeimpften	sind	die	Bösen	oder	
jetzt	entsprechend	diejenigen,	die	vielleicht	auch	beim	Krieg	gegen	einen	Krieg	sind	und	gegen	
Waffenlieferungen,	sind	ja	genauso	geframed	wie	die	Ungeimpften	zu	dem	Zeitpunkt	der	Pandemie.	In	
Zukunft	könnten	es	diejenigen	sein,	die	auch	dieser	Klimaagenda	nicht	trauen	und	vielleicht	nicht	
glauben.	Siehst	du	das	ähnlich	kommen,	gibt's	dafür	schon	erste	Anzeichen?	Ich	meine,	in	der	
Öffentlichkeit	scheint	es	ja	nur	noch	die	Ansicht	von	Greta	Thunberg	zu	geben. 

Ernst	Wolf:	Ja	es	wird	ja	auch	über	die	Sprache	–	wird	das	den	Leuten	ja	langsam	untergeschoben.	Also	
wir	haben	in	den	letzten	zweieinhalb	Jahren	erlebt,	dass	ganz	viele	Leute	diffamiert	wurden	als	
sogenannte	„Coronaleugner“.	Das	war	ja	auch	ein	Begriff,	unter	dem	ich	lange	Zeit	firmieren	musste,	
obwohl	ich	diese	Krankheit	nie	geleugnet	habe	–	und	jetzt	gibt	es	den	Begriff	des	Klimaleugners.	Da	
werden	die	Leute	sofort	ins	Abseits	gestellt,	die	irgendwelche	Zweifel	an	den	offiziellen	Versionen	
haben.	Das	ganz	Gefährliche	ist	an	dieser	ganzen	Situation,	dass	wir	es	tatsächlich	mit	einer	ökologisch	
bedenklichen	Situation	zu	tun	haben.	Wir	müssen	uns	ja	gar	nichts	vormachen,	die	Welt	befindet	sich	
nicht	in	einem	sehr	guten	Zustand.	Die	Weltmeere	sind	in	einem	katastrophalen	Zustand,	die	Luft	ist	
verschmutzt,	die	Wälder	haben	große	Probleme.	Es	gibt	jede	Menge	menschengemachte	Probleme	auf	
der	Welt.	Nur	mit	dem	Klima	hat	das	alles	sehr	wenig	zu	tun	und	noch	weniger	hat	es	zu	tun	mit	den	
Maßnahmen,	die	deswegen	ergriffen	werden	sollen.	Die	Maßnahmen,	die	ergriffen	werden	sollen,	die	
gehen	ja	alle	unter	diesen	Oberbegriffen	SDG	(Sustainable	Development	Goals),	von	den	United	
Nations	oder	die	gehen	unter	ESG,	das	ist	Environment	Social	Governance.	Das	ist	ja	so	einer	der	
Lieblingsbegriffe	der	Grünen	heute,	das	ist	im	Grunde	nichts	anderes	als	ein	Sozialkreditsystem	für	
Unternehmen.	Da	werden	Unternehmen	danach	geprüft	und	in	Schubladen	gesteckt,	je	nachdem	wie	
sie	auf	diese	bestimmten	Kriterien	reagieren.	Im	Grunde	ist	das	Ganze	nichts	anderes	als	die	
Vernichtung	des	Mittelstandes,	weil	die	großen	Unternehmen	können	diese	ganzen	Einschränkungen	
hinnehmen,	die	können	auch	mal	so	und	so	viel	Dollar	oder	Euro	bezahlen	für	jede	Tonne	CO2,	die	sie	
ausstoßen.	Der	Mittelstand	kann	das	nicht,	also	das	Ganze	ist	nichts	anderes	als	ein	perfider	
Generalangriff	auf	den	Mittelstand,	der	leider	–	muss	ich	immer	wieder	sagen	–	vom	Mittelstand	bisher	
nicht	richtig	erkannt	wird. 

Dominik	Kettner:	Ja,	wir	merken	selbst,	auch	Lieferanten	bei	uns	haben	mittlerweile	angekündigt,	
wenn	wir	in	ein	bis	zwei	Jahren	nicht	klimaneutral	sind,	dürften	sie	uns	nicht	mehr	beliefern	auch	hier,	
wenn	wir	über	die	zwei	verschiedenen	DC	sprechen.	Also	die	Wholesale-CBDC	könnte	natürlich	auch	
dazu	führen,	dass	letzten	Endes	den	Banken	auferlegt	wird,	gewisse	Auflagen	zu	machen.	Also	den	
Geschäftsbanken	von	den	Zentralbanken	auferlegt,	damit	sie	eben	genau	nur	noch	den	Unternehmen	
Kredite	ausgeben,	die	einen	ordentlichen	CO2-Stempel	haben,	die	genau	diese	Agenda	erfüllen	und	ich	
glaube,	vielen	ist	das	noch	nicht	bewusst.	 

Ich	hatte	gerade	erst	einen	Vortrag	auf	einer	mittelständischen	Veranstaltung	und	habe	dann	wirklich	
in	die	Gesichter	geschaut	und	gefragt:	Warum	steht	ihr	nicht	auf,	warum?	Ihr	wisst	was	passiert,	
warum	steht	ihr	nicht	auf?	Und	ich	glaube	einfach,	die	Antwort	darauf	ist	tatsächlich	so	lapidar,	dass	es	
vielen	immer	noch	zu	gut	geht.	Also	man	sorgt	dafür,	dass	viele	Unternehmen	entsprechend	immer	
noch	gut	überleben	können	und	jetzt	nach	und	nach	alles	bröckelt.	Man	sieht	aber	die	ersten	
Großkonzerne,	die	abwandern,	wie	BASF,	die	sich	im	Ausland	also	in	China	in	dem	Fall	neue	
Produktionsstandorte	aufbauen	aufgrund	der	fehlenden	Energieversorgung.	Und	es	folgen	immer	
mehr	und	mehr	Unternehmen.	Doch	die	Wahrnehmung	der	Unternehmen,	dass	doch	wieder	alles	
besser	werden	könnte,	ist	immer	noch	da.	Was	muss	denn	passieren,	dass	die	ersten	Unternehmen	in	
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Bewegung	kommen?	Weil	ich	kann	es	überhaupt	nicht	verstehen,	dass	da	draußen	alle	ihren	Mund	
halten	und	zuschauen,	was	hier	auf	dieser	Bühne	abläuft. 

Ernst	Wolf:	Ja	ich	denke,	also	ich	vermute,	dass	die	andere	Seite	einfach	daraufsetzt,	dass	sie	im	
Moment	das	System	noch	ein	bisschen	so	füttert	und	am	Leben	erhält,	um	dann	plötzlich	einen	ganz	
großen	Crash	herbeizuführen.	Ich	denke,	die	merken,	wenn	sie	es	jetzt	langsam	so	zerbröckeln	lassen,	
dann	wachen	immer	mehr	Leute	auf.	Wenn	sie	es	aber	auf	einmal	plötzlich	einstürzen	lassen,	dann	ist	
die	Chance	größer,	dass	sie	mit	ihrer	Agenda	durchkommen.	Und	die	Agenda	der	anderen	Seite	ist	ganz	
durchsichtig.	Sie	werden	dieses	CBDC	einführen	wollen	über	das	universelle	Grundeinkommen,	und	
dieses	universelle	Grundeinkommen	wird	nur	dann	funktionieren,	wenn	dann	wirklich	Millionen	von	
Menschen	am	Boden	liegen.	Wenn	die	ganzen	mittelständischen	Unternehmen	wirklich	die	Waffen	
strecken,	wenn	deren	ganzen	Angestellten	dann	wirklich	auf	den	Straßen	sitzen	und	kein	Geld	mehr	
verdienen	und	anfangen,	sich	wirklich	Sorgen	zu	machen,	wo	bekomme	ich	mein	Essen	her	–	dann	
werden	die	auftauchen	und	sagen:	Passt	auf	Leute,	wir	geben	euch	dieses	universelle	
Grundeinkommen	–	und	dann	wird	die	Falle	zuschnappen.	Die	Hoffnung,	die	ich	dann	trotzdem	noch	
habe,	auch	wenn	dieses	Worst-Case-Szenario	eintreten	sollte,	besteht	ganz	einfach	darin,	dass	dieses	
neue	Geldsystem	nicht	funktionieren	wird.	Geld	funktioniert	so	einfach	nicht.	 

Aber	ich	habe	ja	vor	paar	Jahren	mal	einen	Vortrag	gehalten,	den	man	im	Internet	noch	finden	kann	bei	
WIR,	also	„Wissen	ist	relevant“	da	habe	ich	die	Geschichte	des	Geldes	mal	erklärt	und	die	sollte	man	
sich	unbedingt	mal	vor	Augen	halten.	Dann	wird	man	merken,	dass	Geld	nicht	einfach	per	Mausklick	
erzeugt	werden	kann,	auch	nicht	von	der	Regierung,	auch	nicht	von	der	Zentralbank,	auch	nicht	vom	
digital	finanziellen	Komplex.	Also	dieses	neue	Geld	wird	nicht	funktionieren.	Wenn	es	tatsächlich	
eingeführt	wird,	werden	wir	in	eine	Ära	von	Bürgerkriegen	eintreten,	die	erst	dann	enden	wird,	wenn	
man	erkennt,	dass	das	auf	jeden	Fall	nicht	der	Weg	in	die	Zukunft	der	Menschheit	ist. 

Dominik	Kettner:	Christine	Lagarde	hat	es	extra	angekündigt,	dass	der	Digitaleuro	nicht	das	Bargeld	
verdrängen	soll,	wenn	auch	beispielsweise	in	Schweden	das	Bargeld	mittlerweile	keine	Rolle	mehr	
spielt	und	in	vielen	anderen	Ländern	gerade	seit	der	Pandemie	Einzug	fand,	immer	weiter	abklingt.	
Und	eine	Sache	möchte	ich	auch	noch	erwähnen.	Sie	sagte,	der	digitale	Euro	wird	nicht	zum	Sparen	
sein.	Das	heißt,	wir	werden	eine	Währung	bekommen	–und	das	auf	offizieller	Bühne	verkündet	–	die	
nicht	dazu	dienen	soll,	dass	wir	noch	in	der	Lage	sind	zu	sparen.	Was	ja	zeitgleich	zur	Aussage	des	WEF	
passt,	dass	uns	nichts	mehr	gehören	wird	und	wir	auch	ja	im	Jahr	2030	hoffentlich	noch	glücklich	sind.	
Aber	genau	hier	besteht	meiner	Meinung	nach	der	Widerspruch,	dass	Geld	anders	funktioniert.	Schön,	
dass	du	das	auch	noch	mal	hervorhebst,	Ernst!	 

Schauen	wir	doch	noch	mal	ein	Stück	weit	zurück	zu	deinem	Buch.	Du	hast	über	das	European	
Management	Symposium	oder	Forum	gesprochen,	das	später	zum	World	Economic	Forum	wurde.	
Wann	gelang	denn	diesem	Forum	der	Durchbruch	zur	weltweiten	Macht	über	diese	gesamten	
Finanzeliten	und	die	Finanzindustrie?	Was	waren	die	entscheidenden	Punkte?	Wer	waren	die	
entscheidenden	Menschen?	Spielen	die	heute	noch	eine	Rolle?	Vielleicht	noch	mal	hier	ein	Stück	weit	
auf	die	Recherchen	in	deinem	Buch. 

Ernst	Wolff:	Die	entscheidenden	Menschen	sind	fast	alle	heute	nicht	mehr	am	Leben	–	da	ist	Klaus	
Schwab	eine	ganz	große	Ausnahme.	Aber	Klaus	Schwab	hat	auch	insofern	sehr	großes	Glück	gehabt.	Im	
Jahre	1971,	als	er	das	erste	Forum	damals	durchgeführt	hat	–		das	war	ja	das	Jahr,	in	dem	der	Dollar	
auch	vom	Gold	getrennt	wurde	–	da	gab	es	natürlich	ein	unglaubliches	Interesse	seitens	des	
Finanzsystems,	möglichst	viel	Macht	an	sich	zu	reißen,	weil	man	wirklich	damals	Angst	hatte,	dass	das	
ganze	Währungsgefüge	der	Welt	zerbrechen	würde.	Dann	1973	ist	das	Bretton-Woods-System	
komplett	aufgehoben	worden,	da	sind	die	Wechselkurse	dann	freigegeben	worden.	Das	war	dann	das	
nächste	wirkliche	Ereignis,	was	die	Finanzindustrie	bewogen	hat:	Wir	müssen	jetzt	unsere	Kräfte	
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zusammennehmen	und	wir	müssen	irgendwo	eine	Organisation	schaffen,	die	uns	weltweit	vertritt,	die	
uns	weltweit	vernetzt,	die	uns	hilft,	unsere	Agenda	überall	durchzusetzen.	 

Und	da	kam	noch	etwas	dazu,	was	natürlich	auch	wieder	eine	glückliche	Fügung	des	Schicksals	für	
Klaus	Schwab	war.	Wir	haben	ja	1973	den	Jom-Kippur-Krieg	gehabt.	Dieser	Krieg	hat	damals	zur	
großen	Ölkrise	geführt	und	diese	große	Ölkrise	hat	natürlich	riesige	Probleme	mit	sich	gebracht.	Da	
hat	dieser	Klaus	Schwab	sofort	schnell	zugegriffen.	Der	hat	nämlich	damals	ein	Symposium	–	ich	
glaube	damals	sogar	in	Arabien	–	durchgeführt	und	ein	weiteres	in	Montreux.	Da	hat	er	nämlich	das	
westliche	Geld	zusammengebracht	mit	dem	ganzen	Geld	aus	dem	Nahen	Osten	und	da	hat	er	diese	
Unternehmen,	praktisch	diese	Unternehmer	miteinander	vernetzt	und	damit	eine	riesige	neue	
Finanzkraft	geschaffen. 

Interessant	ist,	dass	damals	auch	eine	der	großen	Organisation	–	ich	weiß	nicht,	ob	es	die	Weltbank	
oder	der	IWF	war	–	einen	Kredit	vereinbart	hat	mit	Geldgebern	aus,	ich	glaube	Saudi-Arabien,	
möglicherweise	auch	einigen	anderen	Ländern	aus	dem	Nahen	Osten.	Das	war	der	größte	Kredit,	der	
bis	dahin	jemals	vergeben	wurde	–	und	wer	hat	diesen	Kredit	eingefädelt?	Das	WEF	unter	Klaus	
Schwab.	Da	sind	sehr	viele	Dinge	zusammengetreten,	zusammengekommen,	sodass	man	sagen	muss,	
ab	1975/76	war	das	WEF	schon	eine	Großmacht.	Das	ging	dann	eben	in	nächsten	Jahren	weiter,	weil	ja	
die	große,	mehrere	Krisen	dann	auch	im	Finanzsystem	zu	bewältigen	waren.	 

Die	70er-Jahre	waren	ja	die	Jahre,	in	denen	in	Amerika	die	Inflation	plötzlich	außer	Kontrolle	geriet,	in	
der	man	dann	plötzlich	den	Leitzins	auf	22	Prozent	angehoben	hat.	Da	waren	sehr,	sehr	viele	Faktoren	
im	Hintergrund,	die	Klaus	Schwab	in	die	Karten	gespielt	haben	und	die	dafür	gesorgt	haben,	dass	den	
Mächtigen	es	sehr	zugute	gekommen	ist,	dass	sie	sich	schnell	kurzschließen	konnten	mit	anderen	
Gleichgesinnten	und	ihre	Agenda	auf	diese	Art	und	Weise	durchziehen	konnten.	 

Und	für	mich	die	wichtigen,	ganz	großen	Ereignisse	danach	waren	die,	die	ich	schon	angesprochen	
habe	über	die	deutsche	Wiedervereinigung,	dann	die	Zementierung	der	Macht	der	Oligarchen	und	
dann	ab	2000	natürlich	auch	die	Zusammenarbeit	mit	der	Bill	&	Melinda	Gates	Stiftung.	Nach	dem	
WEF	die	zweitwichtigste	Stiftung	auf	der	Welt	und	die	drittwichtigste	Stiftung	das	sind	die	Bill	&	
Melinda	Gates	Stiftung	und	die	George	Soros	Open	Foundation.	Die	drei	sind	natürlich	ganz	wichtig,	
wobei	die	Bill	&	Melinda	Gates	Stiftung	sehr	eng	immer	zusammengearbeitet	hat.	Das	haben	wir	ja	alle	
gerade	mitbekommen	in	den	letzten	zweidreiviertel	Jahren,	vor	allem	im	Rahmen	der	
Gesundheitskrise.	 

Dominik	Kettner:	Spannend	dabei	ist,	auch	aus	deinem	Buch	recherchiert,	im	Jahr	1987	hatten	diese	
Eliten	schon	–	ich	sage	jetzt	mal	technologische	Fortschritte	damals,	die	Videotelefonie	hier	hast	du	
auch	angesprochen.	Ist	es	heute	auch	noch	der	Fall? 

Ich	habe	mich	erst	kürzlich	(ich	darf	den	Namen	leider	nicht	nennen)	mit	einem	ehemaligen	NATO-
Mitarbeiter	unterhalten,	der	mir	erzählte,	dass	sie	bereits	um	1990	herum	Flat	Screens	besaßen	und	
Glasfaser,	wo	andere	Menschen	noch	nicht	mal	ans	Internet	dachten.	Ist	es	heute	auch	noch	so,	dass	
genau	dieser	technologische	Fortschritt	dafür	sorgt,	dass	derartige	Eliten	auch	diese	Macht	immer	
weiter	zentralisieren	und	immer	größer	werden	lassen	oder	hat	sich	das	mittlerweile	durchs	Internet	
zerteilt?	 

Ernst	Wolff:	Das	ist	wirklich	eine	ganz	furchterregende	Entwicklung,	und	zwar	Klaus	Schwab	hat	ja	
nicht	nur	das	Buch	„The	Great	Reset“	geschrieben,	sondern	er	hat	ja	im	Jahre	2016	schon	„Die	vierte	
industrielle	Revolution“	geschrieben.	In	das	Buch,	da	sollte	man	auch	mal	einen	Blick	reinwerfen,	das	
nimmt	wirklich	in	erschreckender	Weise	die	Zukunft	vorweg,	weil	Klaus	Schwab	ist	ja	ein	
Transhumanist,	also	ist	ein	Mann,	der	davon	ausgeht,	dass	die	Menschheit	auf	ein	höheres	Level	
gehoben	wird,	und	zwar	durch	die	Verschmelzung	der	digitalen	Sphäre	mit	der	biologischen	Sphäre.	
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Das	Ganze	nennt	sich	biodigitale	Konvergenz	oder	Transhumanismus	und	das	muss	man	sagen,	damit	
verlässt	Klaus	Schwab	auch	für	mich,	die	Plattform	der	Menschlichkeit.	Weil	das	ist	eine	Zukunft,	mit	
der	ich	mich	überhaupt	nicht	mehr	identifizieren	kann	und	die	in	meinen	Augen	in	eine	ganz	
schreckliche	Richtung	führt.	Für	mich	ist	das	Wichtigste	an	einem	Menschen	seine	Selbstbestimmtheit,	
und	wenn	es	zu	dieser	bio-digitalen	Konvergenz	kommt,	dann	gibt	der	Mensch	seine	
Selbstbestimmtheit	auf.	(Gemäss	Prophet	Daniel	wird	das	nicht	klappen,	weil	Lehm	(die	Menschen)	
und	Eisen	(Technologie)	zwei	verschiedene	Materialien	sind,	die	sich	nicht	verbinden	können.)	 

Es	werden	ja	im	Moment	Versuche	durchgeführt.	Wir	wissen	ja,	dass	Elon	Musk	da	ganz	führend	ist.	
Übrigens,	Elon	Musk	ist	auch	einer	der	Young	Globel	Leaders	des	WEF,	was	viele	nicht	wissen,	er	ist	
also	auch	aus	der	Schule	von	Klaus	Schwab	gekommen	und	Elon	Musk	treibt	ja	mit	seinem	
Unternehmen	„Neuralink“	im	Moment	dieses	Implantieren	von	Chips	ins	Gehirn	des	
MenschenProgramm,	sodass	der	Mensch	also	nicht	mehr	in	der	Google	Maschine	nachgucken	muss,	
sondern	über	seine	Gedanken	diese	Google	Maschine	in	seinem	Kopf	steuern	kann.	Das	bedeutet,	dass	
dieser	Mensch	natürlich	abhängig	wird	von	Informationen,	die	ihm	von	außen,	natürlich	von	der	Elite,	
angetragen	werden.	Wir	wissen	alle,	was	passiert,	wenn	wir	dann	alle	unsere	Informationen	nur	noch	
über	Wikipedia	bekommen,	dann	wissen	wir	genau,	wer	Antisemit	ist,	wer	Verschwörungstheoretiker	
ist.Dann	werden	wir	auch	keine	Zweifel	mehr	daran	haben	und	deswegen	ist	diese	ganze	
Zukunftsvision	für	mich	so	unglaublich	gefährlich.	 

Klaus	Schwab	ist	jemand,	der	in	mehreren	Interviews	gezeigt	hat,	dass	er	da	überhaupt	keine	
Hemmungen	kennt,	sondern	dass	er	da	richtig	begeistert	davon	ist.	Also,	es	gibt	ein	Interview	auf	
Französisch	mit	dem	Schweizer	Fernsehen,	wo	er	wirklich	die	Katze	aus	dem	Sack	lässt,	wo	er	26	
Minuten	lang	darüber	spricht,	wie	großartig	diese	Zukunft	wird,	wenn	die	Menschen	dann	tatsächlich	
mit	der	digitalen	Sphäre	verbunden	sind	und	so	ein	höheres	Level	der	Menschheit	erreicht	haben.	Also	
da	ist	eine	ganz	gefährliche	Entwicklung	unterwegs,	von	der	wir	natürlich	überhaupt	gar	nichts	
erfahren.	 

(Anmerkung:	Diese	Entwicklung	führt	zu	dem	in	der	Offenbarung	erwähnte	Malzeichen	des	Tieres,	das	
mittels	Durchstechen	der	Haut	unter	die	Haut	gebracht	wird	(charagma)	an	der	Stirne	oder	an	der	
rechten	Hand,	ohne	das	niemand	mehr	etwas	kaufen	und	verkaufen	kann.	Die	Bibel	warnt,	dass	die	
Seele	derjenigen,	die	das	annehmen,	nicht	mehr	errettet	werden	kann.	Siehe	dazu	auch	hier	unter	
Kapitel	2.	Seelische	Aspekte	der	Covid-Spritze.) 

Dominik	Kettner:	Wir	dürfen	auch	nicht	vergessen,	wie	nah	wir	bereits	an	diesen	Szenarien	sind,	denn	
Elon	Musk	macht	diese	Versuche	schon	längst	mit	Affen.	Laut	eigener	Aussage	in	dieser	Woche	sogar	
noch,	hat	Elon	Musk	bekannt	gegeben,	dass	man	in	den	nächsten	sechs	Monaten	beginnen	möchte,	
diese	Versuche	bei	Menschen	zu	starten.	Wenn	man	dann	liest,	dass	es	mittlerweile	die	erste	Fabrik	
gibt,	in	der	Roboter	selbst	Roboter	bauen,	dann	treten	wir	jetzt	in	ein	Zeitalter	der	Science-Fiction	ein,	
zumindest	fühlt	es	sich	für	mich	ein	Stück	weit	so	an.	Was	können	wir	tun,	um	genau	diese	
Entwicklung	zu	unterbinden?	Ich	meine,	ich	bin	großer	Verfechter	deiner	Ansätze,	wie	du	es	auch	
gerade	gesagt	hast,	der	Unabhängigkeit,	vor	allem	der	menschlichen	Unabhängigkeit,	und	die	verlieren	
wir	bei	der	Verschmelzung	in	diesem	transhumanistischen	Szenario.	Also	macht	das,	macht	es	Sinn,	
auch	hier	aufzuklären,	auch	hier	irgendwie	vorzugehen	und	zu	sagen,	wir	verhindern	das?	Welche	
Möglichkeiten	siehst	du	denn,	denn	gefühlt	ist	man	ja	auch	ein	bisschen	wehrlos	gegen	diese	globale	
Agenda,	die	von	allen	Seiten	gerade	durch	diese	Technologiekonzerne	vorangetrieben	auf	uns	
einprasselt?	 

Ernst	Wolff:	Ich	denke,	ganz	wichtig	ist,	die	positiven	Entwicklungen	auch	zu	sehen.	Es	gibt	auch	
positive	Entwicklungen,	also	die	Gegenseite	ist	im	Moment	unter	ganz	großen	Druck,	die	stehen	
eigentlich	mit	dem	Rücken	zur	Wand.	Diese	Gesundheitskrise	hat	dazu	geführt,	dass	sehr	viele	Leute	
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sehr	kritisch	geworden	sind.	Die	glauben	jetzt	nicht	mehr	alles,	was	ihnen	die	Regierung	und	die	
Großkonzerne	erzählen.	Man	muss	sich	dazu	nur	die	neuen	Zahlen	der	–	ich	sag	jetzt	mal	Injektion,	um	
das	Wort	nicht	zu	benutzen,	damit	das	Video	nicht	gesperrt	wird	–	also	man	muss	sich	die	Zahlen	der	
vierten,	fünften,	sechsten	Injektion	einfach	mal	ansehen.	Die	sind	so	niedrig,	dass	man	davon	ausgehen	
muss,	dass	Leute,	die	das	viermal	mitgemacht	haben,	ein	fünftes	und	sechstes	Mal	nicht	mehr	bereit	
sind,	das	mitzumachen	–	das	heißt,	diese	Leute	sind	in	gewisser	Weise	schon	aufgewacht.	Die	wissen,	
dass	sie	da	belogen	worden	sind,	die	machen	diese	Agenda	nicht	mit.	 

Dann	gibt	es	für	mich	ein	ganz,	ganz	ermutigendes	Szenario	und	da	dreht	es	sich	um	den	Konzern	
Meta,	früher	Facebook.	Mark	Zuckerberg	hat	ja	vor	einigen	Jahren	ganz	vollmundig	angekündigt,	er	
wird	seine	Unternehmen	jetzt	umbenennen	in	Meta,	weil	die	Zukunft	der	Menschheit	liegt	im	
Metaversum.	Er	meint	also	diese	zweite	Realität,	in	der	wir	alle	dann	Virtual-Reality-Brillen	tragen	und	
uns	dann	aufs	Sofa	legen	und	dann	in	einer	anderen	Welt	leben.	Vor	einigen	Monaten	noch	hat	er	
gesagt,	dass	wir	in	fünf	bis	zehn	Jahren	eins	bis	fünf	Prozent	unserer	Zeit	im	Metaversum	verbringen	
werden	–	und	dieses	Projekt,	muss	man	sagen,	ist	krachend	gescheitert,	es	hat	überhaupt	nicht	
funktioniert.	Meta	steckt	im	Moment	in	großen	finanziellen	Schwierigkeiten.	Man	muss	sich	nur	den	
Börsenkurs	von	Meta	angucken,	der	ist	um	über	30	%	gefallen	in	den	letzten	Monaten,	und	wir	wissen	
ja	alle,	dass	Mark	Zuckerberg	in	den	letzten	Wochen	auch	11.000	Leute	entlassen	hat.	Es	wird	weitere	
Massenentlassungen	geben.	Dieses	Unternehmen	ist	dadurch	groß	ins	Schwimmen	gekommen.	Zudem	
hat	dadurch	der	Ruf	von	Facebook	ganz	erheblich	gelitten.	Mark	Zuckerberg	steht	auch	nicht	mehr	als	
der	große	Zukunftsvisionär	da.	 

Ich	glaube,	das	sind	alles	Zeichen,	die	einen	wirklich	ermutigen,	weil	es	tatsächlich	auch	der	
Hintergrund	ist,	z.B.	dass	sehr	viele	Eltern	nicht	wollen,	dass	ihre	Kinder	mit	solchen	Brillen	im	
Kinderzimmer	sitzen.	Das	ist	für	mich	eigentlich	mal	ein	Umbruch,	weil	die	ganzen	Eltern,	die	bisher	
zugelassen	haben,	dass	ihre	Kinder	den	ganzen	Tag	entweder	mit	dem	Handy	rumsitzen	oder	vor	dem	
iPad	sitzen	und	den	ganzen	Tag	nur	noch	streichen	statt	irgendwas	selber	zu	lesen	–	die	Eltern	haben	
offensichtlich	jetzt	eine	Schwelle	erreicht,	wo	sie	sagen:	Nee,	so	geht's	nicht	weiter!	Und	ich	denke,	der	
nächste	Schritt	wird	dann	vielleicht	sein,	dass	diese	Eltern	ihren	Kindern	dann	noch	mal	wieder	
gelegentlich	ein	Buch	oder	auch	zwei	Bücher	kaufen	oder	den	Kindern	noch	mal	wieder	selber	was	
vorlesen.	Also	ich	sehe	da	auch	wirklich	sehr	positive	Anzeichen.	 

Dominik	Kettner:	Ja,	finde	ich	ganz	wichtig	auch	anzusprechen,	vor	allem	auch	nochmal	unsere	
Redefreiheit.	Wir	wurden	in	einem	oder	in	meinem	letzten	Webinar	angegriffen	–	und	zwar	hat	man	
versucht,	uns	dort	mundtot	zu	machen.	Man	versuchte,	den	Livestream	zu	hacken	und	lahm	zu	legen.	
Es	ist	den	Angreifern	nicht	gelungen;	es	konnten	zwar	knapp	10.000	Zuschauer	nicht	in	dieses	
Webinar	reinkommen.	Allerdings	muss	man	auch	sagen,	wir	haben	dort	über	die	Agenda	des	World	
Economic	Forums	gesprochen,	also	eigentlich	kein	Wunder,	dass	es	Widersacher	gibt,	die	uns	hier	
sperren	oder	mundtot	machen	wollten.	 

Ich	möchte	trotzdem	noch	mal	an	dem	Buch	festhalten,	es	hat	mich	wirklich	gefesselt	und	du	hast	so	
tiefgründig	recherchiert,	wie	es	wahrscheinlich	noch	keiner	gemacht	hat.	Bist	du	auch	auf	Widerstände	
gestoßen	bei	deinen	Recherchen?	Wie	bist	du	denn	vorgegangen?	Hast	du	auch	auf	offizieller	Seite	
Informationen	eingeholt,	wurde	dir	was	verweigert?	Waren	die	kooperativ?	Vielleicht	kannst	Du	auch	
zu	dieser	Arbeit	mal	ein	bisschen	was	sagen.	Ich	glaube,	das	interessiert	die	Menschen	auch.	 

Ernst	Wolff:	Also	kooperativ	war	das	WEF	insofern	gar	nicht,	weil,	ich	habe	sehr	viele	Seiten	mir	
vorher	gemerkt	oder	selbst	in	eine	Datei	gelegt.	Und	als	ich	das	Buch	dann	angefangen	habe	zu	
schreiben,	habe	ich	gemerkt,	dass	sehr	viele	von	diesen	Dateien	plötzlich	nicht	mehr	auffindbar	waren.	
Das	WEF	hat	in	den	letzten	Monaten	und	auch	in	den	letzten	Jahren	die	ein	oder	andere	Datei	
verschwinden	lassen	und	die	Rate,	mit	der	es	die	Dateien	verschwinden	lässt,	die	hat	ganz	gewaltig	
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zugenommen.	Das	Letzte,	was	verschwunden	ist,	nur	ganz	interessant,	um	was	Aktuelles	
anzusprechen,	ist	das	FTX,	der	Pleite	gegangene	Krypto-Handel,	das	einer	der	Partner	des	WEF	
gewesen	ist,	das	aber	am	11.	November	direkt	nach	der	Pleite	von	FTX.	Nachdem	klar	wurde,	dass	FTX	
ein	Betrugsunternehmen	gewesen	ist,	ist	diese	Seite	weggenommen	worden	vom	WEF.	Das	WEF	
arbeitet	da	ganz	heftig	an	der	Manipulation	der	Öffentlichkeit.	Aber	für	mich	ist	das	auch	wiederum	ein	
Zeichen	nicht	der	Stärke,	sondern	der	Schwäche.	Die	Leute	müssen	offensichtlich	verbergen,	was	sie	da	
in	Wirklichkeit	tun	und	deswegen	−	also	ich	habe	mich	natürlich	nicht	auf	deren	eigene	Informationen	
verlassen,	aber	es	gab	genügend	Informationen,	es	gibt	genügend	Leute,	die	einiges	im	Hintergrund	
gewusst	haben.	 

Aber	ich	muss	sagen,	alle	meine	Informationen,	die	ich	in	dem	Buch	gegeben	habe,	und	ich	habe	nicht	
alles	rausgelassen,	was	ich	wusste.	Ich	habe	viele	Sachen,	die	auch	ins	Private	gehen,	über	Klaus	
Schwab,	über	seine	Ehe	und	über	seine	Hintergründe,	über	seine	andere	Stiftung,	die	er	gegründet	hat,	
mit	der	er	sich	natürlich	auch	selber	bereichert	hat.	Ich	habe	das	alles	weggelassen.	Ich	habe	gedacht:	
Es	reicht,	einfach	die	Funktion	des	WEF	da	mal	ganz	klar	zu	erklären,	weil	es	gibt	da	natürlich	am	
Rande	unendlich	viele	kleine	kriminelle	Delikte,	die	man	auch	noch	mit	hätte	reinbringen	können.	Aber	
ich	wollte	mir	da	auch	nicht	so	viel	Angriffsfläche	bieten,	sondern	ich	bin	nur	auf	die	Dinge	
eingegangen,	die	eigentlich	mehr	oder	weniger	in	der	Öffentlichkeit	sind.	 

Also	zum	Beispiel:	Ich	habe	ja	diese	Liste	aufgestellt	mit	den	120	strategischen	Partnern,	da	habe	ich	
ganz	kurz	erklärt,	wer	diese	Unternehmen	sind,	was	diese	Unternehmen	machen,	wie	viele	Leute	die	
beschäftigen.	Das	ist	also	der	zweite	Teil.	Und	der	dritte	Teil,	das	sind	dann	die	Young	Global	Leaders.	
Diese	Listen	sind	auch	manipuliert	worden	vom	WEF.	Da	sind	einige	Namen	verschwunden.	Wir	haben	
jetzt	mit	einem	Team	versucht,	die	Originallisten	wiederherzustellen.	Das	ist	uns	weitgehend	auch	
gelungen,	also	ab	2004	sind	diese	Young	Global	Leaders	dann	da	drin.	Was	die	Young	Global	Leaders	
von	tomorrow	angeht,	da	gibt	es	noch	eine	Liste	im	Internet,	die	heißt	Wiki	Spooks.	Da	kann	man	sich	
die	selber	nachlesen.	Also	diese	Liste	wird	wohl	wahrscheinlich	nicht	gelöscht	werden	können,	weil	die	
hat	die	ganze	Zeit	überlebt.	Deswegen	haben	wir	sie,	auch	aus	Platzgründen,	nicht	in	das	Buch	mehr	
übernommen. 

Dominik	Kettner:	Das	ist	ganz	spannend.	Also	zwei	Dinge,	die	du	angesprochen	hast,	zum	einen	diese	
Information,	die	du	nicht	drin	hast.	Darüber	können	wir	natürlich	gerne	auch	im	geschlossenen	
Bereich	reden.	Aber	auf	der	anderen	Seite	möchte	noch	mal	FTX	(Krypto-Währungsbörse)	aufgreifen,	
um	die	Dimension	klar	zu	machen.	Denn	die	Dimension	war:	FTX	hatte	einen	Firmenwert	von	40	
Milliarden	US-Dollar.	Der	Gründer	Sam	Bankman-Fried	war	der	zweitgrößte	Spender	bei	den	letzten	
US-Wahlen,	also	hat	mit	40	Millionen	US-Dollar	Joe	Biden	unterstützt	und	hat	gesagt:	Soll	das	dazu	
kommen,	dass	Donald	Trump	gewählt	wird,	würde	er	eine	Milliarde	an	die	Demokraten	spenden.	Also	
auch	das	unfassbar!	Dazu	kommt	dann,	dass	scheinbar	die	Ukraine	auch	Gelder,	also	Hilfsgelder,	aus	
EU-Kreisen	dort	geparkt	haben	soll,	die	unter	Umständen	auch	verschwunden	sind.	Hier	wird	gerade	
recherchiert.	Was	mich	noch	betroffener	macht,	ist,	dass	der	Herr,	der	diese	Plattform	in	den	Sand	
setzt,	auf	der	über	eine	Million	Nutzer	täglich	10	Milliarden	US-Dollar	im	Schnitt	bewegt	haben,	
mittlerweile	sogar	öffentlich	beim	Wall	Street	Journal	war,	glaube	ich	–	bei	der	New	York	Times,	
Entschuldigung	–	an	einer	Podiumsdiskussion	zumindest	digital	teilgenommen	hat	und	dass	der	nicht	
hinter	Gittern	verweilt,	sondern	in	der	Öffentlichkeit	sogar	noch	PR-Arbeit	betreibt,	schockiert	mich	
aufs	Tiefste.	 

Was	mir	auch	zeigt,	wenn	die	SEC,	die	ja	da	stark	mit	vernetzt	war,	also	die	amerikanische	
Börsenaufsicht,	hier	keine	Riegel	vorschiebt	und	die	Geheimdienste	diesen	Mann	nicht	suchen,	dann	
frage	ich	mich	natürlich,	was	steckt	dahinter?	Und	man	muss	eines	wissen,	tausend	Partner,	die	das	
WEF	hat,	einer	davon	war	FTX,	dass	man	den	dann	einfach	nicht	mehr	in	der	Öffentlichkeit	darstellt,	
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ihn	leugnet	oder	ignoriert	aufgrund	dessen.	Finde	ich	auch	sehr,	sehr	krass.	Ich	glaube,	da	gibt	es	auch	
viel	wichtige	Hintergrundinformationen,	die	wir	heute	in	dem	Video	gar	nicht	besprechen	können.	
Aber	das	zeigt	einfach	nur	mal,	wie	vernetzt	das	alles	miteinander	ist.	 

Wir	haben	bei	der	transhumanistischen	Agenda	ein	Stück	weit	einen	Punkt	ausgelassen,	den	ich	für	
sehr,	sehr	wichtig	halte.	Und	zwar	ist	es	das,	was	viele	auch	noch	nicht	verstehen,	dass	das	letzte	
Puzzleteil,	das	eben	in	diesem	Zusammenhang	fehlt,	auch	wieder	das	Geld	ist.	Denn	wenn	wir	es	
schaffen	sollten,	dass	wir	alles,	also	alle	digitalen	Identitäten	miteinander	verbinden	und	letzten	Endes	
das	Geld	der	letzte	Tropfen	ist,	dann	sind	wir	genau	im	Orwellschen	Szenario.	Und	es	hat	sich	viel	in	
der	Digitalen	Agenda	in	den	letzten	Monaten	aufgetan.	Darüber	haben	wir	auch	schon	länger	nicht	
mehr	gesprochen.	Wo	ist	denn	der	aktuelle	Ist-Zustand?	Denn	die	Menschen	haben,	glaube	ich,	nicht	
wirklich	mehr	den	Überblick	bei	all	den	Themen,	die	derzeit	um	uns	herum	passieren. 

Ernst	Wolff:	Ja,	der	Ist-Zustand	ist	sehr	schwer	zu	erklären.	Der	Ist-Zustand	ist	so,	was	das	
Finanzsystem	angeht,	dass	im	Moment	mit	dem	Turbo	die	CBDCs	durchgebracht	werden	sollen.	
Nochmal	zurück	auf	FTX.	Dass	Sam	Bankman-Fried	frei	herumläuft,	ist	für	mich	ein	Indiz	dafür:	Man	
lässt	ihn	frei	herumlaufen,	um	Kryptowährungen	zu	diskreditieren.	Weil	Sam	Bankman-Fried	ist	ein	
Betrüger.	Der	hat	also	für	sich	selbst	eine	Milliarde	eingesteckt,	für	seine	Unternehmen	2,3	Milliarden	
eingesteckt,	die	alle	verloren	sind,	die	nicht	mehr	aufzufinden	sind.	Der	Mann	lebt	in	einer	50-
Millionen-Villa	irgendwo	auf	den	Bahamas,	das	ist	ein	ganz	offensichtlicher	Betrüger.	Aber	der	darf	im	
Moment	frei	herumlaufen.	Und	warum	darf	er	das?	Weil,	der	Mann	diskreditiert	die	gesamte	Krypto-
Szene.	Was	wird	passieren,	wenn	man	digitale	Zentralbank-Währungen	einführt:	Die	Leute	werden	
reihenweise	nach	einem	Ausweg	suchen	und	ganz	viele	Leute	hätten	diesen	Ausweg	entweder	in	
Bitcoin	oder	in	Ripple	oder	Cardano	oder	anderen	Kryptowährungen	gesucht.	Diesen	ganzen	Bereich,	
den	will	man	im	Moment	in	den	Dreck	ziehen,	den	will	man	mit	Schmutz	bewerfen.	Den	will	man	
unglaubwürdig	machen	und	das	macht	man,	indem	man	Bankman-Fried	einfach	die	Möglichkeit	gibt,	
sich	weiter	da	zu	entblößen.	Also	da	steckt	eine	ganz	klare	Taktik	dahinter.	 

Was	den	Zustand	der	Entwicklung	der	künstlichen	Intelligenz	angeht:	Ich	glaube,	da	sollten	wir	uns	
alle	keine	großen	Illusionen	mehr	machen.	Weil,	wir	alle	unterliegen	der	künstlichen	Intelligenz	schon	
seit	längerem.	Wir	wissen	ja,	dass	die	Zentralbanken	seit	2007/2008	alle	auf	BlackRock	angewiesen	
sind,	weil	die	damals	nicht	genug	Informationen	hatten	und	auf	das	Finanzdaten-Analyse-System	
Aladin	von	BlackRock	zurückgreifen	müssten.	Und	das	ist	nichts	anderes	als	künstliche	Intelligenz.	
Also	künstliche	Intelligenz,	die	alle	Informationen	aus	dem	Finanzsystem	aufsaugt	und	gleichzeitig	
Zukunftsszenarien	durchspielt.	Großunternehmen	können	sich	mit	Aladin	vernetzen	und	so	bestimmte	
Zukunftsszenarien	dann	durchspielen:	Was	passiert	zum	Beispiel,	wenn	2023	der	nächste	Lockdown	
kommt?	Wie	betrifft	das	mein	eigenes	Unternehmen?	Wie	betrifft	das	bestimmte	
Währungsumtauschfrequenzen	usw.?	Da	kann	man	sich	alles	schon	erzählen.	 

Dieses	System	bestimmt	heute	auch	schon	die	Politik	der	Zentralbanken	und	damit	auch	all	die	Preise,	
die	wir	jeden	Tag	im	Alltag	bezahlen.	Wir	unterliegen	längst	dieser	künstlichen	Intelligenz.	Es	ist	
wirklich	Zeit	aufzuwachen	und	sich	aufzustellen	und	zu	sagen:	Das	kann	so	nicht	weitergehen!	Aber	es	
wird	so	nicht	weitergehen,	weil	diese	Agenda,	wie	gesagt,	funktioniert	nicht,	weil	die	Agenda	ist	total	
unmenschlich.	Die	lässt	sich	mit	der	Selbstbestimmtheit	des	Menschen	nicht	vereinbaren.	Die	einzige	
Frage,	die	sich	für	mich	immer	noch	stellt,	ist:	Wann	wird	das	Ganze	kippen?	Dass	es	kippen	wird,	ist	
für	mich	ganz	außer	Zweifel. 

Dominik	Kettner:	Vor	allem	zu	AI	noch	ein	zwei	Praxisbeispiele	zu	nennen:	Bin	vor	wenigen	Wochen	
auf	das	Unternehmen	OpenAI	gestoßen,	bei	dem	übrigens	auch	Elon	Musk	der	größte	Aktionär	und	
Investor	ist,	wieder	mal.	Wenn	man	dort	beginnt,	selbst	mal	Fragen	in	die	AI	zu	werfen,	also	artificial	
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intelligence	(künstliche	Intelligenz),	dann	kommt	am	Ende	des	Tages	Ergebnisse	raus,	die	haben	mich	
wirklich,	die	haben	mich	sprachlos	gemacht. 

Du	kannst	quasi	jede	Frage	in	die	künstliche	Intelligenz	werfen.	Du	bekommst	eine	plausible,	sauber	
ausformulierte	Antwort	und	ich	denke,	das	ist	was,	was	viele	wirklich	selbst	mal	testen	sollten.	Man	
kann	es	bei	OpenAI	prüfen,	um	einfach	mal	zu	verstehen,	wie	weit	diese	künstliche	Intelligenz	
mittlerweile	fortgeschritten	ist	und	wie	stark	sie	uns	auch	schon	an	verschiedenen	Lebensbereichen	
dominiert.	Wie	viele	Berufe	vor	allem	irrelevant	werden.	Also	wenn	wir	uns	mal	den	Journalismus	
anschauen,	der	ja	maßgeblich	davon	lebt,	dass	er	aus	dem	investigativen	Bereich	so	was	
herauszaubert.	Der	wird	in	Zukunft	wahrscheinlich	zu	Großteilen	nur	noch	durch	die	künstliche	
Intelligenz	gesteuert.	 

Wozu	braucht	es	überhaupt	noch	Journalisten?	Wozu	braucht	es	noch	Grafiker?	Selbst	künstliche	
Intelligenz	ist	in	der	Lage,	Bilder	zu	designen.	Wenn	du	gewisse	Begriffe	vorher	eingibst,	also	all	diese	
Berufszweige	werden	hier,	wenn	wir	die	Menschlichkeit	verlieren	–	und	das	ist	glaube	ich	ein	
wichtiger	Bestandteil	–	und	die	Selbstbestimmung,	ohne	Zukunft	bleiben.	Deswegen	sollte	es	jedem	im	
Interesse	sein,	dass	wir	auch	ein	Stück	weit	daran	festhalten,	dass	das	in	einem	kontrollierten	Ausmaß	
abläuft.	Gibt	es	denn	Möglichkeiten,	wie	wir	auch	hier	wieder	Einfluss	nehmen,	deiner	Meinung	nach? 

Ernst	Wolf:	Ja,	ich	denke,	da	kann	jeder	im	Alltag	anfangen.	Gerade	den	jungen	Leuten	kann	ich	immer	
wieder	nur	sagen:	Hört	auf,	immer	digital	zu	bezahlen	bei	jeder	Gelegenheit.	Benutzt	mal	wieder	das	
Bargeld.	Seht	zu,	dass	das	nicht	noch	weiter	zurückgedrängt	wird.	Und	jungen	Eltern	kann	man	immer	
wieder	nur	sagen:	Schützt	eure	Kinder	vor	diesem	Waren	mit	den	iPads	und	diesen	ganzen	
elektronischen	Geschenken,	gerade	jetzt,	wo	Weihnachten	vor	der	Tür	steht.	Kauft	denen	mal	wieder	
ein	Buch	oder	lest	denen	mal	wieder	was	vor.	Spielt	mal	mit	denen	wieder.	Ich	denke,	da	gibt	es	
tausend	Möglichkeiten	im	Alltag,	sich	dieser	ganzen	Entwicklung	zu	widersetzen. 

Man	muss	nicht	alles	einfach	so	hinnehmen.	Ich	glaube	aber	auch,	dass	die	Menschheit	so	langsam	
einen	Punkt	erreicht	hat,	wo	das	also	auch	genug	ist.	Ich	kenne	jetzt	über	meine	Kinder	auch	junge	
Leute,	relativ	viele	junge	Leute,	wo	ich	merke,	dass	eine	gewisse	Sättigung	auftritt.	Die	waren	immer	
eine	ganze	Zeit	lang	sehr	begeistert	von	dieser	ganzen	Digitalisierung,	aber	die	merken	dann	auch	
irgendwann,	dass	es	doch	einen	Unterschied	macht,	ob	man	digital	zu	Hause	ist	oder	ob	man	an	der	
frischen	Luft	irgendwie	Sport	treibt.	Da	gibt	es	schon	gewisse	Unterschiede	und	man	sollte	nicht	
vergessen,	dass	wir	alle	aus	der	Natur	kommen	und	eigentlich	auch	in	die	Natur	gehören	–	und	nicht	
irgendwie	auf	einem	Stuhl	vor	einem	digitalen	Gerät	geboren	wurden	und	unser	Leben	davor	
verbringen	sollten. 

Dominik	Kettner:	Ich	denke	schon,	so	ein	Beispiel	ist,	auch	wenn	man	die	Kinder	anspricht,	einfach	
einmal	die	ungeteilte	Aufmerksamkeit	zu	schenken;	und	vor	allem	was	dabei	 

herauskommt,	wie	sich	die	Kinder	entwickeln,	wenn	man	nicht	ständig	am	Handy	neben	herumdattelt	
und	sich	wirklich	darauf	fokussiert,	dass	es	noch	mehr	gibt,	als	das	was	wir	hier	gerade	sehen.	 

Schauen	wir	uns	noch	mal	das	nächste	Thema	an,	das	Thema	Kriege	hat	mich	auch	sehr	empört.	Man	
geht	ja	davon	aus,	dass	Kriege	zwischen	einzelnen	Staaten	stattfinden.	Doch	wenn	man	weiß,	dass	das	
World	Economic	Forum	mittlerweile	an	allen	Staatsoberhäuptern	dran	ist,	zumindest	nahezu	an	allen.	
Es	gibt	ja	auch	Streitigkeiten	darüber,	ob	Wladimir	Putin	überhaupt	noch	Teil	des	WEF	ist.	Aber	wenn	
man	sich	das	ganze	anschaut,	dann	die	Frage:	An	welchen	Kriegen	war	das	WEF	deiner	Meinung	nach	
direkt	oder	vielleicht	indirekt	beteiligt?	Was	geben	Deine	Recherchen	hier	aus	deinem	Buch. 

Ernst	Wolf:	Die	ganz	einfache	Sache	ist	die,	dass	wenn	einer	auf	der	Welt	in	den	letzten	50	Jahren	
Kriege	hat	verhindern	können,	dann	wäre	das	Klaus	Schwab	gewesen.	Nehmen	wir	mal	das	Beispiel	
Ukrainekrieg.	Klaus	Schwab	ist	bestens	bekannt	mit	Wladimir	Putin.	Er	ist	bestens	bekannt	mit	Herrn	
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Selenskyj.	Er	ist	bestens	bekannt	mit	Joe	Biden.	Er	hätte	Macron	mit	an	den	Tisch	nehmen	können.	Er	
hätte	Olaf	Scholz	mit	an	den	Tisch	nehmen	können.	Er	hätte	diese	ganzen	Leute	zusammenbringen	
können	und	in	einer	stillen	Runde	in	Davos	mal	sagen	können:	Leute	legt	mal	eure	Differenzen	auf	den	
Tisch,	wir	diskutieren	das	mal	aus	und	wir	verhindern,	dass	es	dann	zum	Waffengang	kommt.	Er	hat	
nichts	desgleichen	getan.	Das	gilt	nicht	nur	für	den	Ukraine	Krieg,	sondern	für	alle	anderen	
Auseinandersetzungen	der	Vergangenheit.	Also	es	gibt	einen	Menschen	auf	der	Welt,	der	die	
Handynummern	von	allen	Führern	der	Welt	und	von	allen	Konzernspitzen	der	Welt	in	seinem	Handy,	
die	Nummern	in	seinem	Handy	hat,	und	der	diese	Leute	sofort	erreichen	kann	und	denen	sofort	sagen	
kann:	Pass	mal	auf,	so	geht	es	nicht;	wir	müssen	mal	miteinander	reden,	wir	müssen	sehen,	dass	wir	
die	Menschen	schützen	vor	dem,	was	sie	jetzt	gerade	im	Moment	bedroht.	Aber	Klaus	Schwab	hat	
geschwiegen,	und	das	ist	für	mich,	der	hat	sich	damit	schuldig	gemacht. 

Dominik	Kettner:	Wichtig	anzusprechen,	vor	allem	in	der	Zeit,	in	der	wir	uns	heute	bewegen,	in	der	ein	
dritter	Weltkrieg	vielleicht	auch	gar	nicht	mehr	wirklich	auszuschließen	ist.	Als	die	Nachricht	kam,	
dass	in	Polen	mutmaßlich	eine	russische	Rakete	eingeschlagen	ist,	ist	glaube	jedem	erstmal	der	Atem	
angehalten.	Es	hat	sich	dann	recht	schnell	aufgeklärt	und	mich	hat	es	auch	gewundert,	dass	seitens	
Washington	so	schnell	die	Information	kam.	Welche	Rolle	spielt	denn	derzeit	die	USA	in	dem	ganzen	
Zusammenhang?	Also	für	mich	vor	allem	bedrückend,	wenn	man	sich	anschaut,	dass	ja	Olaf	Scholz	mit	
Joe	Biden	auf	einer	öffentlichen	Podiumsdiskussion	im	Gespräch	war	und	Joe	Biden	dabei	sogar	noch	
sagte,	dass,	wenn	es	zum	Einmarsch	und	zur	Invasion	Russlands	in	der	Ukraine	käme,	dass	Nord	
Stream	2	nicht	mehr	existiert.	Siehst	du	hier	Zusammenhänge?	Und	vor	allem,	wenn	du	sie	siehst,	
warum	sieht	sie	der	restliche	Journalismus	nicht? 

Ernst	Wolff:	Na,	der	restliche	Journalismus	versucht	immer	eine	Seite	zu	ergreifen.	Also	entweder	sind	
die	Leute	auf	der	Seite	der	USA	oder	sie	sind	auf	der	Seite	Russlands.	Und	das	große	Problem	ist:	Die	
sehen	nicht,	dass	es	eine	größere	Kraft	im	Hintergrund	gibt,	die	eigentlich	die	Fäden	zieht.	Für	mich	ist	
das	Weiße	Haus	noch	nie	entscheidend	gewesen,	auf	jeden	Fall	nicht	in	den	letzten	120	Jahren.	Die	
Politik	des	Weißen	Hauses	ist	im	letzten	Jahr,	im	gesamten	letzten	Jahrhundert	von	den	Großbanken	
der	Wall	Street	bestimmt	worden	und	die	wird	im	Moment	von	den	großen	Vermögensverwaltern	
bestimmt.	Wir	haben	ja	schon	erwähnt,	wie	unglaublich	mächtig	Black-Rock	ist.	Aber	man	muss	sich	
mal	vergegenwärtigen,	Black-Rock	hat	als	Hauptaktionär	Vangard,	das	ist	die	zweitgrößte	
Vermögensverwaltung.	Die	beiden	zusammen	verwalten	zusammen	alleine	schon	über	17	Billionen	
Dollar.	Die	beiden	sind	aber	zusammen	auch	noch	Hauptaktionäre	der	nächsten	sechs	von	den	
weiteren	acht	größten.	Also	von	den	zehn	größten	Vermögensverwaltern	der	Welt	sind	acht	direkt	
abhängig	von	Vangard	und	Black-Rock.	Diese	beiden	Vermögensverwalter	haben	so	viel	Macht	wie	
noch	nie	irgendeine	Bank,	auch	keine	Großbank	der	USA	jemals	behalten	hat.	Und	die	geben	den	Ton	
an.	Das	zusammen	mit	den	Digitalkonzernen,	weil	die	Digitalkonzerne	sind	natürlich	auch	ungeheuer	
wichtig.	Erstens	sind	diese	beiden,	Black-Rock	und	Vangard	die	Hauptaktionäre	sowohl	von	Alphabet,	
Amazon,	Microsoft	und	Apple,	aber	auch	gleichzeitig	haben	die	fast	alle	anderen	Unternehmen	auf	der	
Welt	in	der	Hand,	weil	die	ja	deren	Datenströme	kontrollieren.	Das	hat	es	ja	noch	nie	in	der	Geschichte	
der	Wirtschaft	gegeben,	dass	ein	Zweig,	ein	Bereich,	nämlich	die	IT-Industrie	über	die	Interna	aller	
anderen	Industrien	Bescheid	wusste.	Und	man	muss	sagen,	diese	großen	IT-Konzerne,	die	wissen	alles	
über	jedes	mittelständische	Unternehmen.	Die	wissen	auch	alles	über	jedes	andere	große	
Unternehmen.	 

Deswegen	sind	die	so	mächtig	und	deswegen	muss	man	sich	nicht	damit	aufhalten,	sich	zu	überlegen:	
Was	macht	denn	Joe	Biden,	was	macht	Olaf	Scholz.	Man	muss	einfach	sich	immer	wieder	
vergegenwärtigen:	Die	beiden	sind	nichts	anderes	als	Marionetten,	die	das	ausführen,	was	die	Großen	
im	Hintergrund	mögen.	Natürlich	mögen	die	im	Hintergrund	sehr	gerne,	wenn	die,	die	Leute	immer	
wieder	ablenken.	Wenn	die	für	kleine	Skandälchen	sorgen,	oder	wenn	die	sich	bekriegen,	wenn	das	
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dann	darum	geht:	Hat	der	da	irgendwie	recht,	oder	hat	der	recht.	Ist	Putin	nun	im	WEF,	oder	ist	er	
nicht	im	World	Economic	Forum?	Putin	hätte	das	Ganze	schon	längst	aufklären	können,	er	hätte	sich	
mal	ganz	klar	dazu	äußern	können.	Klaus	Schwab	hätte	sich	auch	dazu	äußern	können.	Keiner	von	
denen	äußert	sich	dazu.	Die	wollen,	dass	diese	Konflikte	immer	schwelen	–	so	kann	deren	Agenda	
einfach	weitergehen. 

Dominik	Kettner:	Dann	schauen	wir	uns	doch	mal	an,	was	die	Zuschauer	für	Fragen	an	dich	richten,	
lieber	Ernst.	Wie	kommt	es,	dass	in	diesem	Land	so	eine	schlechte	Politik	das	Volk	vernichten	darf	und	
sich	keiner	wehrt?	Ist	jetzt	eine	allgemeine	Frage,	Biggi	Hug	fragt	das. 

Ernst	Wolff:	Ja	das	liegt	an	dem	Unwissen	der	Mehrheit	der	Menschen.	Die	Mehrheit	der	Menschen	
versteht	einfach	nicht,	was	um	sie	herum	passiert.	Die	Leute	haben	vor	zweieinhalb	Jahren	geglaubt,	
dass	sie	durch	eine	Krankheit	unglaublich	bedroht	werden.	Die	Leute	glauben	jetzt	zum	großen	Teil,	
dass	sie	durch	den	Wandel	des	Klimas	unglaublich	bedroht	werden.	Die	haben	bisher	noch	nicht	
begriffen,	dass	dahinter	eine	Agenda	steckt	von	sehr	mächtigen	und	sehr	wohlhabenden	Menschen,	die	
versuchen	ihre	Macht	unter	Bedingungen	aufrecht	zu	halten,	unter	denen	diese	Macht	eigentlich	nicht	
aufrecht	zu	halten	ist.	Also	wir	haben	ein	zerfallenes	Finanzsystem	auf	dem	die	Macht	dieser	Elite	
basiert.	Dieses	Finanzsystem	funktioniert	nicht	mehr.	Deswegen	greifen	die	zu	diesen	ganzen	Lügen.	
Und	wenn	diese	ganzen	Lügen,	so	wie	es	jetzt	in	der	letzten	Zeit,	Gott	sei	Dank,	langsam	passiert,	wenn	
die	alle	aufbrechen	und	aufplatzen,	dann	wird	die	Macht	dieser	Leute	auch	immer	bröckliger	werden	
und	dann	wird	die	auch	irgendwann	enden.	 

Dominik	Kettner:	Danke,	die	nächste	Frage	kommt	von	Hasso	Sens.	Welche	Rolle	spielte	das	WEF	im	
Zusammenhang	mit	dem	Kalten	Krieg	und	den	aktuellen	Kriegen?	Gut,	es	gibt	ja	mehrere	Kriege	
aktuell.Ich	nehme	jetzt	mal	an,	Ukraine	und	Taiwan,	ja	China	oder	vielleicht	auch	Iran.	Das	können	wir	
ja	vielleicht	mal	ein	bisschen	zusammenfassen.	 

Ernst	Wolff:	Ja,	auch	der	Kalte	Krieg	war	eine	große	Ablenkung	der	Leute.	Im	Rahmen	des	Kalten	
Krieges	haben	damals	auch	im	Hintergrund	die	Großbanken	der	USA	eine	ganze	Menge	Geschäfte	
gemacht.	Man	muss	immer	bedenken,	dass	auch	die	Errichtung	der	Sowjetunion	–	also	selbst	die	
russische	Revolution	wird	uns	ja	als	etwas	Falsches	verkauft	–	die	russische	Revolution	als	Revolution	
hat	es	nie	gegeben.	Das	ist	ein	Putsch	gewesen.	Der	ist	damals	finanziert	worden,	hauptsächlich	von	
Deutschland,	vom	Deutschen	Kaiserreich.	Da	waren	also	westliche	Geldgeber	dahinter.	 

Das	gleiche	gilt	für	den	Zweiten	Weltkrieg	und	für	die	Aufteilung	der	Welt	nach	dem	Zweiten	
Weltkrieg.	Es	ist	nie	so	gewesen,	dass	es	da	tatsächlich	immer	nur	diesen	Disput	gegeben	hat	zwischen	
Russland	und	dem	Ostblock,	sondern	dieser	Disput	ist	immer	angeheizt	worden,	vor	allem	damals	vom	
militärisch	industriellen	Komplex.	Weil	der	hat	daran	richtig	verdient.	Damals	haben	wir	die	Zeit	der	
ungebremsten	Aufrüstung	erlebt.	Da	ist	der	militärische,	industrielle	Komplex	immer	stärker	und	
immer	mächtiger	geworden:	Nur	ist	der	inzwischen	abgelöst	worden	durch	den	digital	finanziellen	
Komplex,	der	heute	noch	mehr	Macht	an	sich	gerissen	hat	als	dieser	alte	Komplex	damals. 

Dominik	Kettner:	Super,	dann	schauen	wir	uns	die	nächste	Frage	an,	von	Gringo	06.	Wie	würde	deiner	
Meinung	nach	ein	optimales	Finanzsystem	aussehen,	wenn	es	ausschließlich	nach	dem	Volk	und	nicht	
den	Eliten	gehen	würde? 

Ernst	Wolff:	Ja,	das	Wichtige	ist,	dass	man	das	nicht	technisch	oder	technologisch	betrachten	muss,	
also	es	gibt	keine	Kryptowährung,	die	irgendwie	technologisch	so	raffiniert	gestaltet	werden	kann,	
dass	sie	wirklich	demokratisch	ist.	Man	muss	sich	immer	wieder	ins	Gedächtnis	rufen:	Geld	selbst	ist	
undemokratisch.	Geld	hat	die	Eigenschaft,	sich	ungleich	zu	verteilen	und	das	größte	Problem	in	der	
Welt	ist	die	Ungleichheit.	Die	Ungleichheit	–	ich	meine	jetzt	nicht,	ich	bin	jetzt	keiner,	der	für	die	
absolute	Gleichmacherei	plädiert.	Aber	wenn	die	Ungleichheit	ein	bestimmtes	Maß	überschreitet,	dann	
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wird	es	sozialwirtschaftlich	und	finanziell	gefährlich	–	und	genau	das	sehen	wir	in	unserer	Zeit.	Unsere	
Zeit	ist	dadurch	geprägt,	wir	haben	die	höchste	Ungleichheit	in	der	Geschichte	der	Menschheit.	Es	hat	
noch	nie	so	viele	Ultrareiche	gegeben	wie	in	unserer	Zeit	und	es	hat	noch	nie	eine	Zeit	gegeben,	in	der	
24	oder	36	Leute	so	viel	besessen	haben	wie	die	ärmere	Hälfte	der	Menschheit.	Und	das	ist	einfach	ein	
ungesunder	Zustand	und	deswegen:	Ein	gesundes	Geldsystem,	ein	gutes	Geldsystem	ist	ein	
Geldsystem,	bei	dem	der	Mensch	über	die	Verteilung	des	Geldes	teilweise	bestimmt.	Da	müssen	
gewisse	Grenzen	gesetzt	werden.	Ich	finde,	für	mich	wäre	ein	gutes	Geldsystem	zum	Beispiel	eins,	wo	
die	Geldschöpfung	selber	besteuert	wird.	Ich	finde,	man	sollte	bestimmte	Bereiche	der	Gesellschaft	
einfach	aus	diesem	ganzen	kapitalistischen	Wettbewerbsprinzip	rausnehmen.Dazu	gehört	für	mich	der	
Bereich	der	Gesundheit,	der	Bereich	der	Erziehung,	der	Bereich	der	Ausbildung	und	der	Bereich	der	
Altenpflege.	Ich	finde	das	sind	Bereiche,	in	denen	sollte	Geld	keine	Rolle	spielen.	Deswegen	sollte	man	
bei	der	Geldschöpfung	einen	bestimmten	Teil	des	Geldes	durch	Besteuerung	in	diesen	Bereich	
hineinfließen	lassen,	damit	dieser	Bereich	für	sich	ganz	alleine	funktionieren	kann.	Ansonsten	kann	
man	das	Wettbewerbsprinzip	–	meiner	Meinung	nach	–	auf	jeden	Fall	aufrechterhalten.	 

Ich	finde	allerdings,	man	sollte	zwei	große	Einschnitte	machen,	damit	diese	Welt	etwas	
demokratischer	wird:	 

Erstens,	man	muss	das	große	Finanzcasino	stilllegen,	es	geht	nicht	an,	dass	dieses	ganze	Derivate	
Casino,	diese	Wetten	im	Finanzsystem	unser	Leben	tagtäglich	bestimmt.	Da	muss	eingegriffen	werden,	
da	muss	Einhalt	geboten	werden. 

Das	zweite	ist,	die	Macht	der	Digitalkonzerne	muss	unbedingt	gebrochen	werden	und	die	muss	man	
nicht	mit	Gewalt	brechen,	sondern	die	kann	man	auf	ganz	einfache	Art	und	Weise	brechen	–	man	muss	
nichts	anderes	tun,	als	Lizenzen	und	Patente	freigeben.	 

Sobald	die	freigegeben	sind,	werden	Apple	und	Amazon	sich	nicht	mehr	zurücklegen	können	und	
sagen	können,	wir	sind	die	Herrscher	der	Welt.	Wir	sehen	das	z.B.	an	dem	System	Linux,	an	diesen	
ganzen	Open	Source	Systemen	die	funktionieren,	indem	die	Kreativität	der	Menschen	gebündelt	wird	
und	zusammengebracht	wird	und	die	Kreativität	der	Menschen	ist	grenzenlos.	Die	Menschen	würden	
ganz	schnell	tollste	Systeme	entwickeln,	wenn	diese	Behinderung	durch	diese	ganzen	Patente	und	
Lizenzen	wegfallen	würde.	Das	sind	für	mich	so	die	Ansätze,	wie	eine	bessere	Gesellschaft	gestaltet	
werden	könnte. 

Dominik	Kettner:	Noch	eine	Abschlussfrage	und	zwar,	was	treibt	Ernst	Wolff	an,	sie	leben	doch	sicher	
sehr	gefährlich?,	fragt	A.S. 

Ernst	Wolff:	Ich	muss	sagen,	ich	lebe	relativ	ruhig,	ich	finde	nicht,	dass	ich	besonders	 

gefährlich	lebe.	Natürlich	ist	das,	was	ich	sage,	für	einige	Leute	nicht	besonders	angenehm.	Aber	ich	
muss	sagen:	Erstens	bin	ich	72	Jahre	alt	und	habe	wirklich	ein	tolles	Leben	gehabt	bisher	und	zweitens,	
ich	habe	Kinder,	ich	habe	Enkelkinder	und	ich	fühle	mich	denen	noch	verpflichtet.	Also	ich	möchte	
nicht,	dass	die	in	einem	digitalen	Gefängnis	landen	und	das	motiviert	mich	natürlich	auch	jeden	Tag.	
Außerdem	bin	ich	dafür,	dass	der	Mensch	als	Mensch	seine	Selbstbestimmtheit	behalten	darf	und	
deswegen	kann	ich	mich	nicht	einfach	zurücklegen	mit	dem,	was	ich	selbst	in	meinem	Leben	in	den	
letzten	50	Jahren	selber	erlebt	und	gelernt	habe.	Da	kann	ich	mich	nicht	zurücklegen	in	irgendeine	
Hängematte,	irgendwo	auf	die	Bahamas	gehen,	sondern	da	muss	ich	einfach	da	bleiben	wo	ich	jetzt	bin	
und	einfach	weitermachen.	So	einfach	ist	das. 

Dominik	Kettner:	Ganz,	ganz	wichtig	und	wertvoll	und	ich	glaube,	auch	du	bist… 

Ernst	Wolff:	Darf	ich	noch	was	Persönliches	sagen? 
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Im	Übrigen	gibt	es	auch	immer	wieder	ganz	schöne	Belohnung.	Ich	schwitze	jetzt	im	Moment	ein	
bisschen,	weil	ich	diesen	Pullover	die	ganze	Zeit	getragen	habe.	Den	habe	ich	nicht	umsonst	getragen,	
den	habe	ich	deswegen	getragen,	den	hat	mir	eine	alte	Dame	aus	der	Schweiz	zugeschickt	–	und	zwar	
als	Dankeschön	für	meine	Videos.	Die	hat	gesagt,	falls	es	tatsächlich	zu	einem	Energieproblem	in	
Deutschland	kommen	sollte,	dann	möchte	ich,	dass	sie	weitermachen	und	dass	sie	warm	bleiben	dabei.	
Und	ich	finde,	das	ist	doch	wirklich	eine	tolle	Belohnung	für	unsere	Arbeit.	 

Interview	mit	Ernst	Wolff:	https://www.youtube.com/watch?v=TIdBkcJ820o 

 

  

4)	WEF	-	SIE	planen	unseren	Untergang!	-	Ernst	Wolff	Jan.	2023	–	der	Vorstand	des	WEF	

https://rumble.com/v27my0e-wef-sie-planen-unseren-untergang-ernst-wolff.html	

Dauer:	Min.		33:4Inhalt	

• die Chips für Landmaschinen werden immer knapper, so dass sie nicht gewartet werden können 
• Dünger wird immer knapper in der Welt 
• Die Lebensknappheit wird voran getrieben  
• die Ultrareichen kaufen das Ackerland auf, um die Lebensmittelindustrie zu beherrschen, Bsp. 

Nestle in der Schweiz  
Klaus Schwab versammelt ein ganzes Team von Leuten um sich. Im Vorstand des WEF sitzen: 
•  Laurence / Larry Fink, der CEO von BlackRock: 1988 hat er das Finanzdatenanalysesystem Aladin 

erschaffen, das inzwischen AI gesteuert ist und die gesamte Finanzwelt beherrscht. Nach den 70er 
Jahren hat er die grosse Finanzialisierung begonnen, wodurch die Investment Banken und danach 
die Hedge Fonds immer stärker wurden, und nach 2000 die Vermögensverwalter immer stärker 
wurden. Die grössgten Vermögensverwalter sind Blackrock von Larry Fink und Vanguard, wo 
Blackrock Hauptaktionär ist.  
Damit sind viele andere Unternehmen verbunden, die da Planspiele unternehmen können.  
Larry Fink wurde 019 beim WEF ins Board of Trustees aufgenommen. Im gleichen Jahr wurde vom 
IWF eine Initiative zur Einführung des digitalen Zentralbankgeldes gegründet. Das WEF hat dazu die 
Zentralbanken zusammengeführt, damit das in Kooperation erfolgt. Denn zvor haben einzelne 
Zentralbanken an der Entwicklung des digitalen Geldes gearbeitet. Das erfolgt alles in Absprache. 
Es wird mit Hochdruck an diesem digitalen Gekd gearbeitet.  
Es verdichten sich die Hinweise, dass es eine digitale Weltwährung geben wird, weil auch die 
Chinesen und Russland mit Hochdruck daran arbeiten. Klaus Schwab ist mit China vernetzt und hat 
Standorte in China. Beim internationalen Finanzforum in Bejing vor wenigen Jahren haben sich die 
ganzen Parteigrössen Chinas mit den Finazgrössen des Westgens getroffen. Im Hinterrgrind hat 
sich einie supranationale Instanz gebildet. Dieser digital-finanzielle Komplex wird entscheiden, 
welche Digitalwährng in Zukunft kommen wird.  

•  Im Vorstand des WEF sitzt auch Christalina Georgieva aus Bulgarien, die in Harvard studiert hat 
und Vizedirektorin der Weltbanb gewesen ist und in Verruf geraten ist wegen Begünstigung der KP 
China. Da sieht man, wie wohlgesonnen dieser Vorstand der KP China  ist, die in den letzten Jahren 
ein sehr grosses Leid über die Bevölkerung in China gebracht hat.  Die Planwirtschaft hat grosse 
Hungersnöte angerichtet, wo 50 Millionen Chinesen verhungert sind. Nach der Einführung des 
Turbo-Kapitalismus wurden die ganzen dörflichen Gemeinschaften aufgelöst und Millionen von 
Menschen gezwungen, als Wanderarbeiter in die Städte zu gehen.  Heute leben die Chinesen unter 
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absolut diktatorischen Bedingungen. Um so ein System zu begünstigen muss man ganz böse 
Motive haben.  

• Im Vorstand des WEF sitzt ach Christia Freeland, kanadische Finanz- und Aussenministerin. 2013 
veröffentlichte sie ein Buch über die Superreichen.  Sie ist ein „Yong Global Leader“ des WEF, sitzt 
jetzt im Vorstand de WEF und ist gleichzeitig Vizepremier in Kanada unter Justin Trudeau, der ach 
zu den „Young Global Leaders“ gehört (und beim Amtsantritt zudem Gehorsam gegenüber der 
Queen schwören musste!) Sie ist bei der Gesundheitskrise genauso autoritär aufgetreten wie Frau 
Arden in Neuseeland, die jetzt das Handtuch geschmissen hat.  Interessant ist sie, als das WEF seit 
dem 70rer Jahren die Strategie verfolgt, Kritikern eine Stimme zu geben, und diese Kritiker dann 
umzubiegen und selbst zu benutzen, und um dem WEF den Anstrich einer demokratischen 
Organisation zu geben, was es überhaupt nicht ist. Lech Walensa hat auch siene Aktivitätem 
aufgehört, nachdem ihm 50 Mio Dollar und eine Villa in der Schweiz geboten wurden.  

• Zum Vorstand des WEF gehört auch Ngozi Okonjo-Iweala, die Finanz- und Wirtschaftsministerin 
Nigerias, in dem die digitale Zentralbankwährung eingeführt worden ist, die Kryptowährungen 
verboten wurden und das Bargeld jetzt zurückgedrängt wird.  Seit 2015 ist sie die 
Vorstandsvorsitzende der Impfallianz GAVI. Seit 2021 ist sie auch Generaldirektorin der World 
Trade Organisation. Da sieht man, wie in allen Bereichen Einfluss genommen wird und es Kreuz- 
und Querbeziehungen gibt und wie das WEF diese Menschen um sich versammelt und 
instrumentalisiert.   

• Im Vorstand des WEF ist auch Joe Kaeser, der Ex Vorstandsvorsitzende von Siemens und Jim 
Hagemann-Snipe von Siemens, denn Siemens hat eine Medizinsparte Health Engineers gegründet. 
Da wird der Mensch nur noch als ein Kohlestaubhaufen  betrachtet, der mit eiinem Betriebssystem 
ausgestattet wird, und den Gesundheitsbereich als Ingenieursbereich. In diese Richtung geht die 
ganze Bionanotechnologie. Da spielt Siemens eine grosse Rolle und ist deshalb mit 2 Personen im 
Vorstand des WEF vertreten.  

• Im Vorstand des WEF sind auch der Ex-CEO von Nestle und der aktuelle CEO von Nestle, denn 
Nahrungsmittel werden in diesem Jahar und kommenden Jahren eine grosse Rolle spielen. Denn 
durch Verknappng der Nahrungsmittel kann man die Menschen unter grossen Druck setzen. Nestle 
hat überall Wasserquellen aufgekauft und hat den Menschen in Entwicklungsländern das 
Menschenrecht auf Wasser entzogen, indem sie Brunnen aufgekauft hab en und den Menschen 
anschliessend das Wasser in Flaschen verkauft haben. Die folgenden Videos zeigen, wozu sonst 
noch Nestlé alle Wasserquellen aufkauft::  
1) Graphene Oxide in Nestle's 'San Pellegrino' Water  
https://rumble.com/v1oibl7-graphene-oxide-in-nestles-san-pellegrino-water.html  
Graphen Oxid dient dem Transhumanismus. Dass es auf diese Weise ahnungslosen Menschen 
untergejubelt wird, ist kriminell!  
2) Graphene oxide 99.+% of you know what… 
https://www.youtube.com/watch?v=Zk75k9O3H0E  
Entgiftet deshalb regelmässig mit NAC = N-Acetyl-Cystein  

• Hinter den Verknappungen steckt eine Strategie, so auch bei den fehlenden Chips für 
Landmaschinen, fehlendem Dünger. Zudem kaufen die Ultrareichen immer mehr Ackerland auf, 
um die Nahrungsmittelindustrie zu beherrschen. In der Ukraine sind inzweischen 68% des Landes 
in Besitz von Investoren, darunter auch Joe Biden und seine Familie.  
Anmerkung: Wer längerfristig der Aushungerung entgehen will, der braucht einen Garten für 
Gemüse und einen Erdkeller zur Lagerung.  
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• Im Vorstand des WEF sitzt auch Al Gore, der Erfinder der Klima Lüge, über den sein Professor 

sagte, dass er lügt, weil er in die Politik will. Er ist ein ehemaliger Vizepräsident der USA und sitzt 
seit 2003 im Aufsichtsrat von Apple. Er har früh erkannt, dass man mit der Hysterie ms Klima viel 
Geld verdienen kann. Er betreibt mehrere Unternehmen. Er ist stark aktiv im CO2 Handel und hat 
damit in den letzten 4 Jahren 100 Mio  Dollar verdient. Er betreibt den mittelalterlichen 
Ablasshandel, der den Menschen eingeredet hat, dass sie in die Hölle kommen, wenn sie nicht 
einen bestimmten Obulus an die Kirche entrichten. Hete müssen die Menschen wegen dem 
Klimawandel einen bestimmten Obulus an Al Gore entrichten.  Der Mann ist dafür  bekannt, dass 
er viel Hysterie macht. 

• Im Vorstand des WEF ist ach Fabiola Gianotti, Teilchenphysikerin und seit 2016 Direktorin von 
CERN, dem Teilchenbeschleuniger in der Nähe von Genf. Interessant sind ihre Beziehungen zum 
Vatikan. Der Papst hat sie zum Mitglied der päpstlichen Wissensschaften ernannt. Damit wird die 
katholische Kirche mit ins Boot genommen, für die es auch nichts Besseres gibt, als Angst zu 
schüren.  

• Zum Vorstand des WEF gehört auch Julie Sweet mit einem Vermögen von 63 Mio Dollar. Sie ist die 
Chefin von Accenture, der Nachfoolgeorganisation der Unternehmensberatung Anderson, die in 
den 60-er bis 80-er Jahren sehr gross war und als erste die Bedeutung der Digitalisierung erkannte. 
Accenture hat in den letzten Jahren am meisten andere Unternehmen geschluckt. Accenture hat 
2000 die Gründung von GAVI unterstützt und ist beteiligt an ID2020, der biometrischen 
Identifizierung der ganzen Menschheit. Sie kommt rüber, wie eine Oberschülerin.  

• Und dazu geört auch Paula Inger-Beer, ruandische Politikerin. Ruanda hat 13 Mio Einwohnen, 2 
Ärzte und einen Satelliten und eine eigene Weltraumagentur. Im Bürgerkrieg in den 90er Jahren 
sind zwischen 5-10% der Menschen gestorben. Das Land ist sehr verwüstet worden. Das hat das 
WEF ausgenutzt. Das WEF spricht dann immer von Hilfe und Inklusion und meint damit 
Digitaslisierung. In Nigeria, einem Land mit viel Terroranschlägen der islamischen Organisation 
Bogo Hara, wo Inklusion  Digitalisierung bedeutet.  

• Die Strategie des WEF heisst: Von der Peripherie zu den Zentren. Die ganze Digitalisierung ist 
vorher in den Entwicklungs- und Schwellenländern ausprobiert worden. Das gilt ach für die 
Zurückdrängung des Bargeldes und die Einführung des Digitalgeldes. Das wird ausprobiert auf den 
Westindischen Inseln, in Butan, im Himalaya, in Nigeria. Und wenn sie den Zeitpunkt für 
gekommen halten, dann wird es in den Industriestaaten auch eingeführt 

 
                                                 
 
5)	Achtung:	Jetzt	kommt	der	große	Knall	(Ernst	Wolff)	Feb.	2023--	Text	
https://rumble.com/v27wbff-achtung-jetzt-kommt-der-groe-knall-ernst-wolff.html	
Dauer:	Min.	23:31	
Abstract	
In	diesem	Interview	sprechen	Ernst	Wolff	und	Dominik	Kettner	über	die	politischen	und	
wirtschaftlichen	Zusammenhänge	des	Finanz-	und	Geldsystems.	Der	Finanzjournalist	Ernst	Wolff	
und	gleichzeitig	auch	unser	Stammgast	auf	unserem	YouTube-Kanal	analysiert	die	aktuelle	Lage	und	
gibt	seine	Einschätzung	zu	verschiedenen	Themen	wie	der	Instabilen	Lage	in	der	Ukraine,	der	Rolle	
der	EU	in	Beziehung	zu	den	USA,	dem	Schicksalsjahr	2023	und	dem	Einfluss	von	neuen	Technologien	
auf	die	Arbeitsplätze.	Gemeinsam	diskutieren	sie	auch	über	die	Fragen	aus	der	Community,	wie	den	
Einfluss	des	Transhumanismus	auf	das	weltpolitische	Geschehen,	die	Bemühungen	des	WEF	gegen	die	
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wachsende	soziale	und	wirtschaftliche	Ungleichheit	und	den	möglichen	Zusammenbruch	des	US-
Dollars.	
Inhalt	
• Proteste	in	Frankreich	nehmen	zu	wegen	extremer	sozialer	Ungleichheit.			

Anmerkung:Gemäss	dem	bayerische	Seher	Alois	Irlmaier	ist	eines	der	Ereignisse	kurz	
em	3.	Krieg,	dass	die	Jungen	Paris	anzünden	

• Immer mehr Leistungsträger wandern aus Deutschland ab, 2021 waren es 250‘000 Unternehmen, 
Inzwischen ist auch BASF nach China abgewandert. Der Standort Deutschland wird zunehmen 
unsicherer. Es sind Enteignungen geplant. Viele Deutsche haben die Illusion, dass alles wieder so 
wird wie vorher. Dabei stehen grosse soziale Unruhen bevor. Das Aufwachen dauert sehr lange. 
Aber dann wird es knallen. 

• Das Finanz- und Geldsystem ist zerbrochen. Die Einführung des digitalen Zentralbankgeldes macht 
grosse Schwierigkeiten. In Nigeria ist der Versuch krachend gescheitert. 

• Ernst Wolff denkt, dass der grosse Teil der Bevölkerung nicht für Waffenlieferungen in die Ukraine 
ist, obwohl die Medien behaupten 50% seien dafür.  Wer sind die Nutzniesser dieses Krieges? 
Blackrock, der grösste Vermögensverwalter, der über die Pandemie sehr viel Geld verdient hat. In 
Europa sind jedoch Rheinmetall und Krauss-Maffei noch führend in der Rüstung.  

• Die meisten Leute sind sich nicht im Klaren, welchen Einfluss die Künstliche Intelligenz hat und dass 
sie zu enormem Arbeitsplatzverlust führen wird. Viele Unternehmen werden in Deutschland nur 
noch künstlich am Leben erhalten.  

• Die Veranstaltung des WEF in Davos ist nur eine Schauveranstaltung. Das WEF veranstaltet pro Jahr 
tausende von Veranstaltungen. Das Informal Gathering OF World Economic Leaders, wo sich die 
Weltwirtschaftsführer mit Politikern trefffen und die zukünftigen Massnahmen und 
Gesetzesvorgaben für die Parlamente besprechen und anschliessend von den Parlamenten nur 
noch abgewinkt werden, ist viel wichtiger.  

• Das grösste Treffen des WEF finde in China statt, denn es gibt eiine Beziehung zwischen dem 
digital-finaziellen Komplex und China.  

•  Die Schauveranstaltung des WEF in Davos ist diesmal gründlich in die Hose gegangen. Greta 
Thunberg hat sich als ein unreifes Gör präsentiert. Der deutsche Wirtschaftminist4er hat sogar den 
Abbau der Nationalstaaten gefordert. 
Wichtiger Hinweis: Die Zerstörung aller Nationalstaaten, aller Religionen und der Familie, d.h. die 
Zerstörung von Gottes Ordnung ist ein altes Ziel der Freimaurer, wovor bereits John Robison mit 
seinem Buch „Proofs of a conspiracy against all the nations….“ gewarnt hat, das 1798 publiziert 
wurde. Das wird durch die UNO seit ihrer Gründung Schritt für Schritt verfolgt. Die UNO wurde von 
Satanisten gegründet; siehe dazu unter Alice A. Bailey, und die Vorträge von Prof. Walter Veith zur 
UNO. Die WHO ist eine Unterorganisation der UNO. Das WEF kooperiert mit der UNO und der 
WHO zur Erreichung dieser luziferischen Ziele und zur Zerstörung von Gottes Ordnung und den 
Menschen mittels dem Transhumanismus !!!  

• Das aktuelle Geldsystem aufrecht zu erhalten, wird immer schwieriger. Das digitale Geldsystem der 
Zentralbanken, das diese bis 2026 einführen wollen birgt als Gefahr ein Zweiklassensystem-Denn 
es wird eine whole sale CBDC zwischen den Zentralbanken und den Finanzinstituten (grosse 
Versicherungen, Grossbanken, Hedge Fonds), geben und  eine Retail CBDC für den einfachen 
Bürger, die vom Staat zu 100 % beherrscht werden kann. Dieses Geld kann an ein Ablaufdatum 
gebunden werden. Es kann an regionale E8inschränkungen gebunden werden. Es kann 
zweckgebunden vergeben werden und jederzeit entzogen werden, wenn bestimmte Auflagen 
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nicht erfüllt werden. Es können Strafzahlungen auferlegt werden, unterschiedliche Steuer- und 
Zinszahlung auferlegt werden, Und es können alle Finanzströme unterbunden werden, wenn wir 
mit der Politik nicht einverstanden sind und das offen kund tun.  Das ist die schlimmste 
Finanzdiktatur, die es jemals auf der Welt gegeben hat.  Viele Leute gehen deshalb in die 
Kryptowährunge, was jedoch keine Lösung ist, solange diese nicht goldgedeckt sind. Russland und 
China streben einen Krypto Goldstandard an, bevor die CBDC eingeführt werden. 

 
 
6)	Herman	 & POPP - #USREDAKTION - "HARARI WILL MENSCHEN ZU VIRTUELLEM LEBEN 
ZWINGEN" – 11.01.2023 – Text - wichtig	

https://www.bitchute.com/video/1SFjwTZOFAgI/ 
Min. 3:32 
WEF-Berater Yuval Noah Harari, ein Historiker,  glaubt nicht an den freien Willen des Menschen. So 
verwundert es nicht, dass er in einem Interview mit dem Kanal “Impact Theory” offen zugibt, dass 
er die Menschen zu seiner Vorstellung von der Zukunft zwingen will. 
Bislang Erlerntes soll vergessen gemacht werden. 
Konkret stellt sich Harari eine Zukunft vor, in der Organisationen und Regierungen diesen Schritt 
übernehmen. Er sagt: “Wissen Sie, es geht einfach darum, Menschen umzuschulen.” Denn seiner 
Meinng nach wird sich die biologische reale Welt zunehmend zu einer virtuellen Welt verlagern.  
Die Menschen sollen deshalb vergessen, wie hier Physik, Licht und Schwerkraft funktioinieren und 
nur noch in einer virtuellen Realität leben. Das soll durch Regierungen unterstützt werden. 
Anmerkung: Gott hat den Menschen einen freien Willen gegeben. Yuval Noah Harari akzeptiert 
das offensichtlich nicht und will selbst Gott spielen. 
Quelle: https://t.me/EvaHermanOffiziell/119444  
 
 
 
7)	Das	WEF	erklärt	Menschen	als	Plage	und	AI	=	künstliche	Intelligenz	als	die	Heilung	
17.1.2023	–	Text	-	w	i	c	h	t	i	g	

Engl Original Titel: WEF declares humans are a plage and AI is the cure 17.1.2023 
https://www.bitchute.com/video/NEs71VrLRf3Y/ 
Dauer: Min. 8:14  

Yuval Boah Harari, der Berater des WEF, der ein Historiker ist, hat mitgeteilt, das Menschen nicht besser 
sind, als ein Virus sind, und dass er Menschen als hackbare Tiere betrachtet.  
Yuval Noah Harari lehnt explizit ab, dass Menschen einen Freien Willen, eine Seele, und einen 
Geist haben, mittels dem sie mit  Gott und Gott mit ihnen kommunizieren kann, weil er da keine 
Einsicht hat, jedoch Einsicht haben will.  
Anmerkungen:  
1) Gott hat den Menschen jedoch einen freien Willen gegeben; siehe Bibel.  
2) Menschen als „Vieh“ (goyim) zu  bezeichnen ist charakteristisch für den babylonischen Talmud, der nicht 
das alte Testament / die Tora ist, sondern eine Erfindung von Rabbinern NACHDEM sich Juden und ihre 
Priesterschaft während dem babylonischen Exil Frauen aus den Stämmen der Nephilim (= Mischung aus 
gefallenen Engeln mit menschlichen Frauen), nämlich den Kanaaniter, Jebusiter, Perusiter, Amoriter etc. 
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genommen haben und mit diesen Kinder hatten, die im Buch Esra (engl. Ezra) 8 als „die Kinder von Anak“ 
bezeichnet werden, der der  Sohn eines gefallenen Engels und ein Riese war. Siehe als Beleg das Video:  
Prophecy alert! Jewish man identifies the rulers of darkness, von Israeli News Live auf Bitchute, welches das 
mit der Bibel belegt.  Der Apostel Paulus kam auch aus einer Pharisäerfamilie, die Nachfahren dieser sind, 
aber er hat sich zu Gott bekehrt. Gott steht über allem, ach über der DNA. 
    
Die Botschaften aus dem WEF werden zunehmend unheimlich.  Klaus Schwab hat die Rolle eines Terror-
Gruppen-Führers übernommen und kommuniziert durch seine Kanäle Ultimatums an die Menschheit. Klaus 
Schwab verlangt von den Menschen, die biometrischen Identität – die vom WEF ausgeht und nur das WEF 
fordert (!) - mitzumachen oder ausgegrenzt zu werden. Zudem droht er mit Cyber Attacken.  
Anmerkung: Das WEF ist eine Privatorganisation, die gar keine Rechte hat, von den  Menschen irgendetwas 
zu verlangen. Seine beschwörenden Reden und Gestik erinnern zudem an ähnliches Verhalten von Adolf 
Hitler. Die ganze Angstmache ist eine typische Strategie des WEF und der WHO, womit die Ultrareichen im 
Hintergrund ihre Ziele durchpressen wollen. 
Gefährlich ist, dass das WEF zur Erreichung seiner Ziele mit der UNO und ihrer Unterorganisation WHO 
kooperiert, und dass die WHO 2023/24 oberste Weltregierung werden will, die die Menschenwürde, die 
Menschenrechte und die Souveränität der Staaten beseitigt.  
Min. 1:55 Die Rede von Juval Noah Harari beim WEF in China, in der er sich damit brüstet, dass das WEF 
heute mehr Macht hat, als das sowjetische KGB und die Spanische Inquisition, weil es heute Menschen 
hacken kann. Das diente dazu chinesische und asiatische Unternehmen an Bord zu holen. Juval Noah Harari 
behauptet, dass alle Organismen, ob Menschen oder Bananen oder Viren nur biochemische Algorythmen 
sind.  
Anmerkung: Das ist eine rein technokratische Sichtweise, die bei weitem nicht reicht, jedoch in den USA ein 
alter Traum ist seit Beginn des 20. Jh.  Siehe dazu das Video mit Patrick Wood, Titel:  ICIC | SITZUNG 10 - 
Eine Million Mengeles? 23.1.2023 https://odysee.com/@millenniumarts:b/datenarche-2023-01-22-ICIC-
sitzung-10-Eine-Million-Mengeles:9   
Hier wird es sehr finster, denn Harari hat eine geringe Meinung von normalen Menschen. Er hat uns schon 
mitgeteilt, das die Menschen in grosser Zahl sterben müssen und nicht besser sind, als Viren. Da die 
Menschen bei den Plänen des WEF nicht mitmachen wollen, will das WEF sie dazu zwingen. Hierzu weist 
Harari darauf hin,  dass diese Algorythmen von Amazon etc. jede Bewegung verfolgen und sogar die 
Augenbewegungen, den Blutdruck, die Gehirnaktivitäten und Entscheidungen für Individuen treffen können 
und ihr Verhalten manipulieren können. 
Min. 4:45 Das WEF will die Menschen einsperren, um damit seine Agenda durchzudrücken, dasmit die 
Menschen nicht widersprechen können, und verlangt eine neue Generatiopnm von kompromitierten 
Weltführern. 
Min. 5:30 Juval Noah Harari: „Durch die Entwicklung von mehr Macht erhalten wir himmlische Macht der 
Erschaffung und der Zerstörng und können Menschen zu Göttern upgraden mit der Macht das Leben 
umzugestalten.“ 
Harari sagt offen, das Technologie in den Menschen sie zu Gott verwandelt. Das ist 100% satanisch. Siehe 
dazu Genesis, wo die Schlange Eva erzählte, dass wenn sie diese Frucht isst, dass sie dann wie Gott sein 
werde.  
Anmerkung: Dieser Grössenwahnsinn erinnert auch an die Zeit vor der Sintflut. In der Offenbarung heisst 
es, dass es in der Endzeit sein wird, wie in den Tagen Noahs. 

Die biometrische ID wird derzeit mehr vorangetrieben, als es den Menschen bewusst ist.  
Die Globalisten des WEF haben die Massen bereits unter Kontrolle. Kritisches Denken hat abgenommen. 
Aber es gibt Hoffnung, denn viele Menschen haben den Betrug mit dem  „Great Reset“ von Anfang 
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angesehen und zunehmend wachen die Menschen auf. Die Gloibalisten sind deshalb verängstigt und haben 
z.B. für das Treffen des WEF in Davos 2023 5#000 Soldaten angefordert. DaS WEF behaptet, es wolle die 
Welt verbessern. Ghandi oder Mandela oder Marttin Luther King haben dazu jedoch kein Militär gefordert.  
Sondern das ist charkteristisch für die Reichen im Hintergrund, die sich zur Durchsetzung ihrer Ziele Militär 
kaufen können, um sich damit vor dem Zorn der Massen zu schützen. Das beweist, dass die Massen 
aufwachen und dass die Eliten dies wissen. Wir kreieren Veränderung. Es beginnenb nun Untersuchungen 
und die Mainstream Medien wurden gezwungen auch Wahrheits-Berichte zu bringen. Der Damm beginnt 
zu brechen. Wir leben in einer kritischen Zeit der Geschichte. Alle, die das Licht sehen,  sollten 
zusammenkommen und helfen, die Wahrheit zu verbreiten. 

 
 
 
8)	Das	WEF	fordert,	dass	Menschen,	die	leben	wollen	Batterien	für	die	AI	(=	künstliche	
Intelligenz)	werden	sollen	15.1.2023	-	wichtig	
Engl. Original Titel: WEF Declare Humans Who Wish To Live Must Become Batteries For AI 15.1.2023 -  
https://rumble.com/v24liq4-wef-declare-humans-who-wish-to-live-must-become-batteries-for-ai.html 
Dauer: Min. 8:34 
Despite what the mainstream media are attempting to convince us, the World Economic Forum are not 
trying to fix the world for humanity. They’re trying to fix things for a tiny minority of the world’s population. 
And in order to do this, they are trying to break you. You might want to start paying closer attention. 
For instance, did you know that WEF advisor Bill Gates holds a patent with technology using humans to 
harness energy? 
If that wasn’t disturbing enough, Gates owns a second patent which gives him the “exclusive rights” to 
“computerize” the human body. This is not a joke. Gates applied for – and was granted – a patent which 
gives him exclusive rights over your body. 
We are seeing rapid advancements in Artificial Intelligence, or AI, with many technology experts predicting 
2023 will be the year when advancements in machine learning go exponential. While the future is 
impossible to predict, it is widely expected that many, if not most, traditional occupations will be made 
redundant by AI. 
 
 
9)	Elon	Musk	erwischt,	wie	er	dem	WEF	Chips	für	Gedankenkontrolle	liefern	will	
24.1.2023	
Engl. Original Titel: Elon Musk Caught Supplying WEF With Mind Control Chips To Enslave Humanity 
4.1.2023 
https://rumble.com/v26upkq-elon-musk-caught-supplying-wef-with-mind-control-chips-to-enslave-
humanity.html 
Dauer: Min.  
The World Economic Forum has declared that your thoughts are no longer your own. Your thoughts now 
belong to Klaus Schwab and the WEF. And you shouldn’t try to fight this dystopian development, because 
it’s for your own good. 
Connecting the human brain to computers is a goal of all globalists and their organizations. 
Klaus Schwab and the World Economic Forum are ecstatic that transhumanist Elon Musk will start testing 
brain implants in humans this year. 
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10)	Weltwirtschaftsforum	erklärt,	dass	Pädophilie	die	Menschheit	retten	werde	
25.1.2023	-	wichtig	
https://www.bitchute.com/video/bYG8654mTlxA/ 
Dauer: Min. 11:56 
Jetzt händ sie sich vertschnäpft und als Juden geoutet, die dem babylonischen Talmud folgen, 
denn nur gemäss diesem ist das erlaubt, oder als Freimaurer geoutet,  denn bei diesen gilt gemäss 
dem Satanisten Alister Crowley „Tu was du willst, sei das ganze Gesetz“.  
Gemäss der Bibel  ist das Gott ein Greuel. 
Der babylonische Talmud ist nicht das Alte Testament / die Tora / der Tanach, sondern eine Erfindung von 
Rabbinern, NACHDEM sich Juden und ihre Priesterschaft >Frauen aus den Stämmen der Nephilim 
(Kanaaniter, Jebusiter, Perusiter, Amoriter etc.») genommen haben und mit diesen Kinder hatten, die im 
Buch Esra (engl. Ezra) Kapitel 8 als „die Kinder von Anak“ bezeichnet werden. Anak war der Sohn eines 
efallenen Engels und ein Riese. Siehe dazu auf Bitchute das Video: Prophecy alert! Jewish man idenrtifies 
the rulers of darkness, von Israeli News Live 2019. D.h. es gibt eine vom Teufel korrumpierte Blutlinie. 
Deshalb lehnt das neue Testament die Lehren der Pharisäer und Sadduzäer ab. Paulus kam aus einer 
Familie der Pharisäer, hat sich jedoch bekehrt. D.h. die Herzenshaltung steht bei Gott über der Genetik.  
Die Freimaurer beten im obersten 33. Grad denb Teufel an für den Erhalt von Macht. Siehe dazu das Video 
mit Bill Schnoebelen „The light behind masonry. Rotary und Lions sind sog. Serviceclbs der Freimaurer, wo 
deren Ideologien bei Mittagessen mit Lesungen verbreitet werden. 
 
 
11	Senatorin	legt	Finger	auf	wunden	Punkt:	Darum	geht	es	beim	Weltwirtschaftsforum	

Das ist großer Blödsinn. Es ist ein einziger großer Vergnügungspark. So beschrieb der australische 
Senator Alex Antic auf Sky News das Weltwirtschaftsforum in Davos. "Sie haben Davos in einen 
globalistischen Vergnügungspark verwandelt". Nach Ansicht der Senatorin geht es beim 
Weltwirtschaftsforum um die Entmenschlichung der Bevölkerung. 
 
 
12)	Caught	him!	Rebel	News	pummels	Pfizer	CEO	Albert	Bourla	with	questions	at	World	
Economic	Forum	15.1.2023	
https://www.bitchute.com/video/ydCOFFrWblWw/ 
Dauer: Min. 6:00 
Pfizer ist sehr stark mit Medien verbunden. 
 
 
13) Finanzwelt	in	Panik:	Das	war	erst	der	Anfang	-	Ernst	Wolff	im	Gespräch	mit	Dominik	
Kettner	März	2023 
https://odysee.com/@ernst.wolff:e/finanzwelt-in-panik-das-war-erst-der:8 
Dauer: Min. 47:44 
Finanzwelt in Panik - Könnte der USA Bankencrash auch auf Europa überschwappen? Hat man den Crash 
herbeigeführt, um die CBDC's einzuführen? Wird eine Insolvenzwelle in Deutschland kommen? Diese 
Fragen und viele mehr klären Ernst Wolff und Dominik Kettner in diesem Video.  
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Die grössten Gewinner der Bankenpleiten in den USA ist JPMorgan, City Bank und Bank of America. In der 
Bankenkrise 2008 wurden sie als zu gross sie fallen zu lassen erklärt. 2300 kleinere Banken sind 
unterfinanziert. Silvergeld, Silicon Vallrx >Bank und Signature sind jetzt in Schwierigkeiten und haben als 
Hauptraktionäre Blackrock und Vanguard. Die Massnahmen werden von Federal Reserve ergriffen, und 
diese ha Blackrock als Berater. Was wir jetzt erleben ist ein orchestrierter Psaeudocrach. Das Ziel des 
Bankencrash ist grosse Banken noch stärker zu machen, und kleine Banken einzuverleiben. Vile Leute 
verlassen deshalb die kleinen Banken und flüchten zu Grossbanken als sichern Hafen. Das ist dasselbe, wie 
1929, nur vor einem ganz anderen Hintergrund. Denn das Bankensystem wird seit 2007/2008 nur künstlich 
am Leben erhalten und ist 2020 im Zuge des Lockdowns in sein Endstadium getreten und ist nicht mehr zu 
halten. Deshalb wird das System nach Strich und Faden geplündert und bat im Hintergrund ein neues 
System auf. De Mainstream Medien verlieren im Zusammenhang mit dieser Krise kein Wort über die CBDC, 
die digitalen Zentralbankwährungen.  Die CBDC werden sehr schnell voran getrieben. Irgendwann kommt 
der grosse Crah, der auch wieder von oben angeordnet wird. Und dann wird Blackrock die Welt 
übernehmen. Denn Blackrock steckt überall dahinter. Selbst die Europäische Zentralbank nutzt bereits die 
KI von Blackrock.  
Die Federalö Reserve hast einen Sonderfond eingerichtet, um diese Banken zu retten. Das steht in krassem 
Gegensatz zum Gesetz 2020, das Banken nicht mehr über ein Bail-out mit Steuergeldern und neu 
gedrucktem Geld gerettet werden. Sondern über ein Bail-in, indem man die Einleger, Sparer und Aktionäre 
zur Kasse bittet. Das ist nicht geschehen und das geht nr, in dem man das System mit Geld flutet, viel mehr 
Geld druckt. Und dadurch verliert das Geld an Wert. Diese Inflation nimmt den arbeitenden Menschen die 
Kaufkraft ihrer Währung. Sie werden die Verlierer sein, während sich die Spitze immer weiter bereichert. 
Dadurch werden immer weniger riesige Vermögen anhäufen, während die grosse Masse darunter leidet. 
Der Plan ist, dieses System so lange zu plündern, bis man mit dem digitalen Zenrtralbankgeld aufwarten 
kann.  
Dadurch steht auch eine riesige Entlassungswelle bevor. Das ist der Anfang einer riesigen Insolvenzwelle 
und ansteigenden Massenarbeitslosigkeit. Das sehen wir ach in Deutschland, Karstadt wird geschlossen.  
Der Plan dahinter ist die arbeitende Bevölkerung in riesige Schwierigkeiten zu bringen, um ihr am Schluss 
das digitale Zentralbankgeld aufs Auge zu drücken und sie damit zu verklaven.  Denn die Menschen würden 
diese Währung unter normalen Umständen nicht annehmen. D.h. die Lete an den Hebeln der Macht 
erzeugen viel Chaos, m dadurch viel Geld zu verdienen. (Anmerkung: Wahrscheinlich geführt vom Dämon 
Demiurge, der Chaos anrichtet, um dann alles neu zu ordnen, und der von diesen Leuten angebetet wird. 
Siehe dazu bei Karen Kingston.)  
Das kann auch auf Europa und England überschlagen, weil diese Banken miteinander verbandelt sind. Man 
muss sich nur ansehen, was bei der Credit Suisse läuft, die stark unter Wasser ist.  Hier ist ein riesiges 
Bankenbeben erwartbar. Das wird wahrscheinlich nicht so schnell ausgehen, weil sich diese Leute das Geld 
in die Tasche schaufeln und das System dazu noch weiter am Leben erhalten. Die Inflation wird dadurch 
weiter gewaltig anziehen. Auch den Bauern werden zunehmend mehr Schwierigkeiten gemacht. Man wiol 
diese neuen Schweierigkeiten, um das digitale Zenrtralbankgeld auf dem Markt durchzupressen. 
(Anmerkung: Deshalb sollte man etwas eigenen Boden und einen Erdkeller für Gemüse haben.)  
Bei Politikern muss man sich immer den parlamentarischen Staatssekretär ansehen. Das ist bei Habeck eine 
Blackrock Managerin. D.h. er wird von Blackrock gesteuert. Habeck ist nnr ein Sprachrohr von Blackrock. Im 
Hintergrund steht der riesige digital finanzielle Komplex.  
Auch im Bereich der IT gehen mit der KI Künstlichen Intelligenz riesige Umwälzungen vonstatten. Auch 
diese Entwicklung wird genutzt, um die Menschen in Schwierigkeiten zu bringen. 
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Denn mit KI kann man so ein Video mit einem völlig anderen Text irgendwo herausbringen und uns damit 
diskreditieren, damit wir unsere Glaubwürdigkeit völlig verlieren und nichts dagegen unternehmen 
könnten. 
Auch bei Ukraine Krieg ist der grösste Profiteur Blackrock, der der grösste Haptaktionör all der 
Rüstungskonzerne ist und den Auftrag erehalten hat, den Wiederaufbau der Ukraine zu finanzieren.  Die 
Dreisitgkeit dieses plündernden Finanzunternehmens ist unvorstellbar.  Sowas Hemmungsloses hat die 
Geschichte im Geldwesen noch nicht gesehen. (Anmerkung: Auch da steckt wahrscheinlich der von diesen 
Leuten angebetete Dämon Demiurge dahinter: Zerstören, um alles neu zu ordnen.)  
Der Grossangriff richtet sich gegen den Mittelstand: Die Zinsen wurden angehoben, aber viel zu wenig, um 
dadurch die Bedienung des Mittelstandes zu erschweren, damit die Grossen die mittleren und kleinen 
Unternehmen übernehmen können. Kastadt muss 52 Filialen sachliessen. Das ist nur die Spitze des Eisbergs.  
Denn es werden tausende von Unternehmen folgen. Man darf da nicht das glauben, was die Mainstream 
Medien vorgeben. (Anmerkung: deren Journalisten sind selten informiert, weil sie nicht selbst 
recherchieren, sondern alles vorgegeben erhalten.)                                                                                                                                     
Min. 20 Zum Zug-Chemieunglück, bei dem giftiges Dioxin freigesetzt wurde, das in den Ohio River geflossen 
ist, der durch besonders frchtbares Ackerland bis runter nach Tennessee fliesst. Das bedetet, das grössere 
Teile der Ernte ausfallen werden und die Nahrungsmittelknappheit in den USA, die auch schon oin England 
existiert, noch grösser werden wird. Das wird die Inflationsrate weit über die normale Inflationsrate hinaus 
treiben und wird das untere Drittel der Bevölkerung stark betreffen, die dadurch in den Hunger gebracht 
werden. Darüber wurde in den Medien gar nichts berichtet. 
Zusätzlich wird die Bevölkerung über die Klima Agenda in Schwierigkeiten gebracht.  
Die einzige Erklärung für all das ist, das das Geldsystem am Ende ist und das neue Geldsystem eingeführt 
werden soll, das man nicht unter normalen Bedingungen einführen kann, weil es zur völligen Versklavung 
führt, und man es dehslab absichtlich über diese ganzen Schweierigkeiten einführt. (Anmerkung: Dr, Psaul 
Cottrell hat im Interview bei Mike Adams The Health Ranger am 21.3.2023 darauf hingewiesen, dass die 
Covid-Plandemie nr dazu gedient hat, den Petrodollar zu retten. Auch das zeigt die Skrupellosigkeit der 
Leute dahinter.)  
Es könnte auch noch eine riesige Cyber-Attacke dazu kommen, so dass das Internet einige Tage flach liegt 
und man dann den Leuten sagt, das ihre Bankkonten nicht mehr existieren und man sich das Geld nur noch 
als digitales Zentralbankgeld holen kann.  
Das Vorantreiben des digitalen Zentralbankengelds wird orchestriert vom World Economic Forum WEF. 
Im Vorstand des WEF sitzt Larry Fink, der Gründer von Blackrock. Dieser hat auch die Finger im Spiel bei der 
Entwicklung der neuen Währung. Klaus Schwab hat ein Buch geschrieben über den „Great Reset“ resp. Die 
Agenda 2030, woz das WEF mit der UNO kooperiert. 
Warum berichten die Medien nicht darüber? Man muss sehen, wer diese Leute bezahlt. Die öffentlich 
rechtlichen Medien und Privatmedien sind in der Hand von grossen Konzernen: nämlich . Bertelsmann mit 
RTL Grop, Vox, und NTV. Die zweitgrösste Mediengruppe ist die ARD, die durch die Zwangsgebühren sehr 
viel Geld einnimmt. Hinzu kommen Burda, die Bauer Gruppe, und Holzbrink. Die sind alle in Hand von 6-8 
Konzernen. Hinter diesen stecken ultratreiche Familien, die ihr Vermögen an Blackrock wetrer gegeben 
haben, damit Blackrock ihre Vermögen vermehrt. Im Hintegrund wird immer das gleiche Spiel gespielt, egal 
in welche Ecke man kuckt.  Diese haben ein Interesse, den Leuten ein bestimmtes Narrativ aufs Auge zu 
drücken und diffamieren diejenigen, die Betrügereien aufdecken wie Daniele Ganser, Prof. Max Otte nd 
Ernst Wolff als Verschwörungstheoretiker oder Freidensschwurbler. Das wird die Wahrheit aus 
ökonomischen Gründen mit Füssen getreten. (Anmerkung: Gemäss der Bibel ist der Mammon der Teufel. 
Der Mammon ist das überflüssige Geld, das man zum Leben gar nicht braucht.)  
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Finanzwelt in Panik - Könnte der USA Bankencrash auch auf Europa überschwappen? Hat man den Crash 
herbeigeführt, um die CBDC's einzuführen? Wird eine Insolvenzwelle in Deutschland kommen? Diese 
Fragen und viele mehr klären Ernst Wolff und Dominik Kettner in diesem Video.  
 
Weiter Min. 25:50 
 
 
 
14)	Great	Reset	|	QUANTUM	–	Erich	Hambach	12.4.2022	
https://datenarche.de/archive/datenarche/great-reset-quantum-2022-04-12-durch-enteignung-besitzlos-
gluecklich-erich-hambach/ 
Dauer: Std. 1:38:52 
00:00:14 Einleitung und Vorstellung der Themen 
00:02:15 Die aktuelle Situation in Spanien, Österreich und Deutschland 
00:14:31 Sozialisierung versus Privatisierung 
00:22:56 Staatsverschuldung kann niemals getilgt werden 
00:28:14 Zinsbasiertes Schuldgeldsystem ein Konstruktionsfehler? Banken haben keine Zknft wegen dem 
Zinsgeldsystem und dem Great Reset. Zinsen und Zinseszins kommt in der Nartur nicht vor. 
00:33:33 Der Fahrplan zur Bargeldabschaffung 
00:47:10 Einlagensicherung oder doch Enteignung? 
01:07:13 Finanzaufsichtsrechtergänzungsgesetz 
01:15:18 Zusammenfassung 1. Teil 
01:26:34 Globale Dominanz durch Vermögensregister, Abgabenordnungen und Goldverbote 
Die Grunderechte und das Recht auf körperliche Unversehrtheit wurden am 10.12.2021 durch Änderung 
von Artikel 22 abgeschafft !!! Damit sind Zwangsimpfung, Gefangennahme, Tötung, Einfall in die Wohnung 
durch Behörden erlaubt, wie während dem Nationalsozialismus !!!  
01:39:48 Time to change! Was können wir tun? 
- Entschulden, d.h. Immobilien mit Schulden verkaufen,  
- Finanzprodukte ohne Zukunft wie Staatsanleihen  verkaufen;  
- Finger weg von allen Anlagen, die man nicht versteht nd wo man keine Kontrolle hat; 
- Plan B: raus aus dem betreuten Denken, hin zu örtlichen Investitionen bei Landwirten, Genossenschaften; 
vor allem im Bereich Lebensmittel- und Energieversorgung als Genossenschaft  und Blockheizwerk; gründet 
kleine Gemeinschaften mit Permakulturgarten mit Investition von 100 Euro pro Kopf pro Jahr; Bienenstock 
für 500 Euro pro Jahr 
“Wie Eigentum, Rechte und Freiheit verschwinden sollen” lautet der Untertitel des Vortrages von Erich 
Hambach und er nimmt uns mit auf eine Reise ins Jahr 2030, in dem wir, wenn es nach WEF-Gründer Klaus 
Schwab geht, nichts mehr besitzen werden, aber glücklich dabei sind. 
 
Im März 2023 wurden die Grundrechte  Aertikel 10 in Deutschland abgeschafft, gültig ab 1.7.2023 
 
 
12) Great Reset. Der große Umbruch. Was geplant ist und was dahinter steckt. 

https://www.direktdemokratisch.jetzt/great-reset/ 
https://www.direktdemokratisch.jetzt/great-reset/#Allgemeines 
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13) 2. Teil: Bargeld | Inflation | Beleh(n)ung Absicherungs- & Überschussmodell - Prof. Dr. Franz Hörmann 
2022 = Problemlösungen in Österreich 

Aus der Reihe: Das liebe Geld (6) 
https://youtu.be/6JU3gMQKOCw  
Prof. Dr. Franz Hörmann und Konstantin Haslauer im Gespräch 
Zuschauerfragen: redaktion@die-eiche.at  
Aurum Österreich Kanal – bitte Link anklicken 
https://t.me/joinchat/-BXWLp2PcAMxNmM0  
Vereinswebsite: www.aurum79-forschung.at  
Initiative: Wissen für die Menschlichkeit 🌺 
YouTube https://youtu.be/6JU3gMQKOCw  
Aurum Infopoint: 2. Teil Bargeld | Inflation | Beleh(n)ung | Absicherungs- und Überflussmodelle 
Initiative: Wissen für die Menschlichkeit 
Aus der Reihe: Das liebe Geld - ein Gemeinschaftsprojekt (Teil 6) 
 
 
14) 15-Minuten-Städte“: Digitale Gulags gegen die „Klima-Apokalypse“? 28.1.2023 - wichtig 

Tele_ES_Digitaler Gulag.mp4 16739 of 16851  AUF1 28.1.2023  
Die Globalisten werden nie müde, sich neuen Unsinn auszudenken, um ihre Ziele zu rechtfertigen und 
Menschen ihrer Freiheiten zu berauben. So soll zur Verhinderung der angeblich unmittelbar 
bevorstehenden Klima-Apokalypse  das Leben der Menschen radikal umgebaut werden. Und zwar mit „15-
Minuten-Städten“. Alle normalen Bürger sollen sich nur noch innerhalb eines kleinen in 15 Minuten 
erreichbaren Rahmens bewegen dürfen. Dieses irre Vorhaben ist gewissermaßen die Fortsetzung der 
Corona-Lockdowns. Denn das Ziel ist das gleiche: Die Menschen sollen in einer Art digtalem Gulag 
eingesperrt und überwacht werden. 
Anmerkung: Die Klima Apokalypse beruht auf der Lüge von Al Gore, über den sein Professor sagte, das er 
lügt, weil er aus einer Familie der Politiker kommt und in die Politik will. 
👉 Aktiv werden gegen den Great Reset und die globalistischen Pläne sichtbar machen mit Aufklebern und 
Infomaterial von AUF1. 
➡ Der neue Aufkleber „Sei keine Marionette“ https://www.auf1.shop/products/aufkleber-marionette 
➡ Aufkleber „The Great Reset“ https://www.auf1.shop/collections/kampagne/products/aufkleber-great-
reset 
Infobroschüre zum Great Reset https://www.auf1.shop/collections/kampagne/products/faltblatt-great-
reset 
Widerstands-T-Shirt „The Great Resist“ https://www.auf1.shop/collections/bekleidung/products/t-shirt-
great-resist. 
                   
 
 
15) WEF Mitglieder geben zu, dass „15-Minuten Städte“ die Menschheit für immer in „Lockdowns“ 
einkerkern werden 5.3.2023 – Zusf. - W I C H T I G 

WEF Official Admits '15-Minute Cities' Will Imprison Humanity in 'Forever Lockdowns' 
https://rumble.com/v2bll68-wef-official-admits-15-minute-cities-will-imprison-humanity-in-forever-
lock.html 
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Dauer: Min. 9:28 
Celveland in Ohio folgt dem bereits 
Gemäss den Globalisten sind 15 Minuten Städte notwendig, um die Klimaveränderungen zu bekämpfen. 
Diese basieren jedoch auf der Lüge von Al Gore und auf Geoengineering, das zu einer Erwärmung der 
Ionosphäre führt.  
Mit den 15-Minuten Städten kreieren die Globalisten Gefängnisse, die mit erzwungenen Lockdowns einher 
gehen. Die Globalisten wollen die Menschen versklaven und dass sie nichts mehr besitzen. 
Anmerkung: Dieses Konzept stammt aus der US Technokratie der 30er Jahre! Siehe dazu das Interview des 
Witschaftsexperten Patrick Wood durch ICIC Reiner Füllmich. Jan. 2023 
Oxford in England hat für 2024 bereits Klima Lockdowns beschlossen und dass die Bürger von der 
Regierung eine Erlaubnis benötigen, um sich im Umkreis von 15 Minuten von ihrer Wohnung zu bewegen. 
Bürger dürfen sich nur noch max. 100 Tage pro Jahr ausserhalb der 15 Minuten Zone bewegen.  
Die Agenda des WEF ist Gotteslästerung und blankes Gift.  
In Holland werden für Klas Schwab’s Technokratie und Transhumanismus Hirngespinst derzeit  3‘000 
Bauernhöfe geschlossen, mit der Begründung, damit die Stickstoffbelastung zu senken. Die Bauern müsen 
das akzeptieren, ob sie die Farm verkaufen wollen, oder nicht. Das sind Verbrecher-Taktiken. Die Ursache 
ist, dass Klaus Schwab die niederländische Regierung mit seinen „Young Global Leaders“ infiltriert hat.  
(Klaus Schwab ist in Sachen Biologie ein schrecklicher Dummkopf, denn Bäume benötigen jedoch Stickstoff, 
um Sauerstoff zu produzieren!)  
Kanada unterstützt sogar Selbstmord, um den Stickstoff zu senken. Derartige Ideen kommen vom Teufel, 
dem Widersacher, der immer das Gegenteil von dem  will, was Gott für die Menschen will. 2022 haben 
10‘000 Kanadier ihr Leben durch Euthanasie beendet. Das ist eine Zunahme von 1/3 im Vergleich zu 2021. 
2023 erlaubt Kanada den Menschen aus psychischen Gesundheitsgründen Selbstmord – um die Zahl zu 
erhöhen.  
Welche Tyrannei werden wir in der Zukunft sehen, wenn wir das WEF nicht stoppen?  
Quelle: The People’s Voice Local 
 
 
Mein	Warntraum	von	Gott	vor	29	Jahren	

Die digitalen Gulags decken sich mit dem Warntraum von Gott, den ich vor 29 Jahren hatte. In diesem 
Traum waren die Menschen in ihren  Häusern in München eingesperrt und schrien aus den Fenstern. Ich 
wurde in der Wohnung eingesperrt und musste mich abseilen, um rauszukommen. Ich konnte die U-Bahn 
nicht mehr benutzen, weil irgendetwas Unsichtbares davon abhielt. Dann folgen viele Aktivitäten, an die ich 
mich nicht mehr erinnere. In der Schlussszene komme ich mit der U-Bahn vom Hauptbahnhof zur U-Bahn 
Station am Sendlinger Tor, wurde verfolgt und floh in einen schmalen gelben Flur mit 2 Türen rechts, den es 
damals noch gar nicht gab und der erst 2020 gebaut wurde! Ich versteckte mich hinter der 1. Türe. Hinter 
der 2. Türe wurde den Menschen etwas schreckliches angetan (geköpft?) Wie ich weiter fliehen wollte, 
wurde ich gefasst und eine Stimme sagte zu mir im Traum: „Du solltest gar nicht da sein (= nicht in 
München sein). Denn das hat mit dir nichts zu tun.“ Dann bin ich schweissgebadet aufgewacht. 
Diesen Traum habe ich Freunden vom Studium in Psychologie erzählt, die mich damals damit beruhigten, 
dass es den geträumten gelben Flur in der U-Bahn-Station am Sendlinger Tor gar nicht gibt.  
Danach habe ich diesen Traum jahrelang vergessen. Er kam mir erst im Herbst 2020 wieder bröselweise in 
Erinnerung, wie die U-Bahn am Sendlinger Tor in München umgebaut wurde und dieser schmale gelbe Flur 
mit den 2 Türen gebaut wurde. Die Message ist klar: Raus aus München! Die Offenbarung asm Ende der 
Bibel empfiehlt Christen für die Endzeit mit dem Antichristlichen Reich auch „geht abseits“, d.h. raus aus 
den Städten und Ballungszentren.  
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16)	ICIC	-	A	million	Mengeles?	-	Dr.	Reiner	Fuellmich,	Patrick	Wood	and	Joseph	Molitorisz	
23.1.2023	

https://datenarche.de/archive/tag/patrick-wood/  
https://rumble.com/v26rhos-icic-a-million-mengeles-dr.-reiner-fuellmich-patrick-wood-and-joseph-
molito.html 
Dauer: Std. 1:33:19 
Zu Technokratie und Transhumanismus mit dem Wirtschaftsdexperten Patrick Woodd, dessen neues Buch  
„The evil twins of technocracy and transhumanism“ heisst und dem Philosophen Joseph Molitorisz.  
Technokratie geht auf eine Bewegung der 30er und 40er Jahre in der Wirtschaft zu einem ganz anderen 
Wirtschaftssystem zurück. Es stammt von Ingenieuren, die die grosse Depression 1929 erlebt hatten. 
Niemand fragte danach. Sie taten es einfach. In den USA gab es ca. 500‘000 Anhänger und viele in Kanada. 
Und die Idee sprang schnell auf die beginnenden Nazis in Deutschland, die eine Parallelorganisation hatten, 
denn ihre Texte wurden in den USA veröffentlicht mit dem Hinweis „übersetzt aus dem Deutschen“. Die 
Technokraten in Deutschland halfen Hitler bei der Umsetzung seiner Ziele.  
Weiter Min. 5:35 
 
Siehe auch:  Patrick Wood: Technocracy and Transhumanism 
By Rhoda Wilson on February 28, 2022  
On Day 6 of the Grand Jury Proceeding by the Peoples’ Court of Public Opinion, Patrick Wood gave his 
testimony relating to biodiversity and the genetic takeover of all living things. 
“The central premise of transhumanism, then, is that biological evolution will eventually be overtaken by 
advances in genetic, wearable and implantable technologies that artificially expedite the evolutionary 
process” – World Economic Forum 
  
Anmerkung: Der Denkfehler beruht darauf, dass die eigentliche Ursache, die Banken und insbesondere 
Rothschilds Zentralbanken, davon nicht tangiert werden.  
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6	Bedrohung	durch	die	WHO	

6.1.	Seit	2017	von	der	WHO	geplante	Pandemien	2023	bis	2030		
Die	John	Hopkins	Universität	in	den	USA	hat	seit	2017	mehrere	Pandemien	geplant,	um	
Mensch	und	Tier	auszurotten.	
Die	WHO	hat	Pandemien	von	2020	bis	2030	geplant.	Die	WHO	ist	eine	Unterorganisation	der	
UNO,	die	in	der1.	Hälfte	des	20.	Jh.	von	Satanisten	und	Okkultisten	gegründet	wurde.	Sie	wird	
zu	ca.	80%	von	der	Bill	&	Melinda	Gates	Foundation	finanziert,	die	die	Ziele	diktieren.	
Die	UNO	und	die	WHO	kooperieren	mit	dem	World	Economic	Forum	(WEF)	von	Klaus	
Schwab,	um	damit	den	Great	Reset	und	die	Transhumanismus-Agenda		durchzusetzen.		
Im	Okober	2019	führten	die	WHO	mit	der	Bill	&	Melinda	Gates	Foundation,	dem	World	
Economic	Forum	(WEF),	der	John	Hopkins	Universität	USA;	CIA,	Vertretern	der	Lufthansa	und	
einer	Hotelkette	das	Event	201	zu	einer	weltweiten	Pandemie	mit	dem	Corona	Virus	durch,	
der	3	Monate	später	in	Wuhan	in	China	ausbrach,	wo	er	zurvor	von	Dr.	Anthony	Fauci	in	
Kooperation	mit	der	CCP,	der	kommunistischen	Regierung	Chinas,	als	künstlicher	Virus	
mittels	Computer	entwickelt	wurde.	
Anschliesend	hatten	diese	Mafiosi	auf	Herbst	2022	den	Ausbruch	von	Affenpocken	(smallpox)	
geplant.	Dieser	wird	nur	von	homosexuellen	Männern	üertragen	und	kann	gut	geheilt	werden.	
Dank	aktiver	Aufklärung	der	Bevölkerung	darüber	durch	Privatpersonen	schon	im	Sommer	
2022		konnte	sich	diese	Planung	nicht	durchsetzen.	
Am	23.	Oktober	2022	führte	die	WHO	mit	den	gleichen	Teilnehmern,	nämlich	der	Bill	&	
Melinda	Gates	Foundation,	dem	World	Economic	Forum	(WEF),	der	John	Hopkins	Universität	
USA,	und		Gesundheitsmiistern	aus	10	verschiedenen	Ländern,	darunter	Deutschland,	wieder	
eine	Simulation	einer	Pandemie	durch.	Gemäss	dieser	Planung	bricht	der	Virus	in	Brasilien	
aus	und	soll	für	Kinder	und	Jugendliche	tödlich	sein.	Zur	Durchsetzung	der	Lockdowns	soll	die	
Redefreiheit	mit	massiver	Zensur	eingeschränkt	werden.		
Wann	werden	die	„Young	Gloal	Leaders“,	mit	denen	der	CIA	Agent,	am	babylonischen	Talmud	
orentierte	Jude	und	Gott	lästernde	Transhumanist	Klaus	Schwab	die	westlichen	Regierungen	
seit	1993	unterlaufen	hat,	endlich	zwangsagewählt	und	rausgworfen?	Gemäss	der	Bibel	
verderben	Staatsführer,	die	sich	Gottes	Geboten	widersetzen	das	ganze	Land.	Wollen	wir	das?		
 
 
1)	The	SPARS	Pandemic	2025	to	2028	simulated	at	the	Johns	Hopkins	University	in	
2017	-	wichtig	

https://www.bitchute.com/video/Aqtj7flCNVs8/ 
Dauer: Min. 25:12 
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2)	DARPA	Hydragel	-	COVID	19	vaccinated	humans	will	get	hemorhagic	fever	when	5G	
16-18	GHz	frq	is	live	13.9.2022	

https://www.bitchute.com/video/FAqTo68WEyBT/ 
Dauer: Min. 31:08 
Es	gibt	Hinweise,	dass	die	Impfungen	gegen	Covid-19	im	Hydrogel	von	DARPA	(=	US	Militär-
organisaion)	eine	nutzlast	enthalten,	die	mittels	einer	Sequenz	von	3	aufeinanderfolgenden	
Signal-Stösse	von	5G	von	jeweils	1	Minute	Dauer	aktiviert	wird.	Diese	3	Pathogene	im	
Hydrogel	von	DARPA	sind	der	Marburg	Virus,	der	das	hämorrhagische	Fieber	nachahmt	und	
eine	22	bis	90-%ige	Mortalität	hat.	Dann	werden	weltweit	Millionen	geimpfte	Menschen	
diesen	Effekt	haben	und	daran	sterben.		
Diese	massive	Anzahl	von	Toten	wird	eine	Sequenz	von	Ereignissen	auslösen,	die	zu	massiver	
Kontrolle	und	Imfzwang	durch	die	CDC	und	die	WHO	führen	werden.	Das	ist	die	wirkliche	
grosse	Gefahr.	
Das	einzige,	was	dies	verhindern	kann	ist,dass	mehr	und	mehr	Menschen	aufwachen	und	
nicht	mitmachen.	In	den	USA	kontrollieren	nur	ca.	500-600	Personen	das	falsche	narrativ,	also	
eine	kleine	Minderheit	von	Psychopathen	und	Korrupten,	der	jedoch	viele	folgen.		
Min.13.20	Was	kann	man	dagegen	tun?	Die	nicht	Gimpften,	die	auf	ihre	Gesundheit	achten	und	
ein	intaktes	Immunsysem	haben,	sind	davor	sicher.	Für	die	Geimpften	arbeitet	er	an	einer	
behandlungs-methode,	die	leicht	erhältlich	ist.	Ivermectin	hat	Covid	verhindert	und	ist	ein	
sehr	sicheres	Mittel.	
 
 
3)	FEMA	WhistleBlower:	PLANDEMIC	2	coming	soon	–	SGT	Report	26.11.2022	–	2.	
Plandemie	kommt	2023	-	wichtig	

https://www.bitchute.com/video/AZGx0AuH3ww2/ 
Dauer: Std. 1:06:26 
Attorney Todd Callender, Dr. Lee Vliet and John Doe, a FEMA whistleblower join me to blow 
"official" narratives out of the water with the hardcore truth and quantifiable facts they don't want 
you to hear. 
Inhalt 
Min. 12:30 ff Interview von John Doe von FEMA. Die Pandemie ist nicht beendet, sondern zieht 
sich auch durch 2023. Die nächste Pandemie ist haemorhagischess Fieber  wie Ebola, wofür sie die 
Vorzeiche bereits gesetzt habe. Überall, wo sie den experimentellen Impfstoff gegen Ebola 
verteilen, z. b. in Afrika, kommt es zu einem Ausbruch von Ebola, weil sie Marburg und Ebola als 
Adjuvans verwenden. Das System ist vorbereitet auf Marburg, Ebola, Staphylococcus.  
Zudem wird das 5G System verwendet werden, um das für Menschen erchreckend zu machen, mit 
vervlutnden Menschen, um Angst zu erzeugen. Denn Angst ist ihr Kontrollmechanismus.   
Dr. Lee sagt, dass wir nicht ängstlich sein müssen, weil es Lösungen gibt. 
Beunruhigendr ist, dass Menschen, die sich nicht impfen lassen wollen und autoritären Quellen 
widersprechen , in Kanada als geisteskrank und psychiatrischer Fall bezeichnet werden. 
(Anmerkung: Diese Methode stammt ursprünglich von  Psychiatern in der Schweiz, und wurde am 
stärksten von den nazis übernommen.)  
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EMF übertragen synthetische Reaktionen. Alle Proteine in der FDA zugelassenen US nahrung sind 
synthetische Proteine, die in den Menschen sind. 5G, der Computer, bluetooth, alle WiFi Geräte u 
das Handy können darauf je nach Frequenz als  irgendein Virus reagieren. 
Weiter Min. 24 Die Patente zum synthetischen Organismus,  der als Impfung gegen Covid-19 
verkauft wird, und da in den Menschen lebt, mit den EMF von 5G reagiertund dann wächst,und 
diese Menschen tötet. Die Inhaltsstoffe der Covid-Spritze verbinden mit dem dämonischen 
bereich. 
Min. 25 John Doe nennt die 5G Türme Todestürme für die es  keine notwendigkeit givt und die gar 
nichts beschleunigen.  Das ist eineWaffe mit der Wirkung  von 300 Mikroöfen an der Spitze. Es ist  
ein Waffensystem, mit dem sie auch elektrische Kraftfelder erzeugen können. Sie erzeugen damit 
ein gigantisches Gefängnis, das die Menschen je nach Frequenzen auch nicht mehr verlassen 
können. (Anmerkung: Das habe ich vor 28 Jahren in München geträumt und dass die Menschen 
damit eingesperrt werden, und eine Stimme sagte zu mir „Du solltest gar nicht da sein. Denn das 
hat mit dir nichts zu tun.“) 
Min. 25:58 EMF von 5G können klinisch das Havana Syndrom.  Hemorrhagische Fieber wie 
Marburg, Affenpocken, Covid-19 und Verletzungen durch die Covid-Spritze auslösen. Mittels 
bildern versuchen sie Angst zu erzeugen, um die Menschen dann zu kontrollieren. Der bericht 
1976 des US Verteidigungsministeriums enthält das bereits.  (Anmerkung: Denn das US Militär hat 
die nazi Technologie von Prof. Hermann Schwan übernommen. Siehe das Interview von Dr. Sharon 
Golderg durch Josh del Sol.) 
Min. 29:05 Symptome der Spritze gegen Covid-19, die der FDA seit 2020 bekannt  sind, u.a. Tod, 
AIDS, Herzinfarkt, Myocarditis, Pericarditis, Tremor, Thomvozytopenie, Arthritis, Anaphylaxis. Das 
war schon vor Impfbeginn vekannt. 
Min. 29:46 Elekromagnetische Felder von 5G führen auch zu merkwürdig kreisendem Verhalten 
von Insekten und Tieren 
Min. 30:58 Die nächste Pandemie beinhaltet 5G mit 18 GHz. In den USA erhalten bereits alle 
Gemeinden diese Info. Das führt zu akuter Strahlenkrankheit und steht bereits in den US 
Regierungsdokumenten.  
Min. 32 Die Symptome der Covid-Krankheit, der Covid-Spritze und von hämorrhagischem Fieber 
sind ähnlich. Die Schäden sind verstärkte Entzündungen im ganzen Körper, zunehmende 
blutverklumpungen, Schädigungen des Immunsystems, neurologische Schädigungen,oxidativer 
Stress. 5G verstärkt die Schäden.  Das ist der US Regierung seit Jahrzehnten bekannt. Bestrahlung 
wird auch in der Medizin verwendet. Hier wird sie jedoch offensichtlich verwendet, um Menschen 
damit zu töten. 
Dr. Peter Chamers, weist darauf hin, dass das US Militär biowaffen und Strahlenwaffen klont. 
Mitglieder des Militärs nehmen Aktivkohle, um die Strahlenschäden zu vermindern. Dr. Lee Vliet 
arveitet mit ihm an einem Leitfaden, der ählich dem Leitfaden gegen die Schäden durch die Covid-
Spritze ist. 
Min. 36:30  Die Covid-Spritze enthält CRISPR Technologie, vor der Anthony Patch schon vor 6-7 
Jahren gewarnt hat, weil sie die DnA verändert,  CRISPR CAS 9 ist in den Papieren von Moderna 
enthalten. Es wurden mehrere Krankheiten aufgrund Gen Zerstörungen (1p36 etc.) als nebeneffekt  
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dieser Spritze berichtet. Das  weiss auch Pfizer. Die Covid-Spitzen  schalten viele Tumorsupressor-
gene aus, darunter p53, was zu aggressiv wachsendem Krebs führt, der rasch metastasiert. 
Min. 40:00 John Doe: Vermeidet die Spritze, Kontaktverfolgung, Quarantäne, PCR-Test.  Was 
immer als Grund dafür angeführt wird, basiert total auf Lügen.  
RA Todd Callender: Die digitale Währung der Zentralbanken basiert´auf einer digitalen ID ubd dass 
die DnA der Menschen für Ihre Verfolgung bekannt ist. Die PCR-Tests dienen dazu die individuelle 
DnA zu sammeln (die dann zu den am babylonischen Talmud orientierten Juden in Israel für 
spätere  Verfolgung geschickt wird), und heimlich zu impfen. Ihr Ziel ist 7 billionen Menschen 
auszulöschen 
Min. 41 Gefahren der digitalen Währung 
Min. 42:45 Hinweis auf The Phazer: Connecting to the demonic via Covid-19 Vax injections –  
Interview von Karen Kingston. Dazu wird die Quatum Dot Technologie verwendet, die auf 
Fequenzen beruht, die mit dem dämonischen bereich verbinden. Je nach Frequenz kann diese 
Technologie im menschlichen Körper erscheinen und verschwinden. Diese Technologie verbindet 
mit dem biest. Ein weiterer FEMA whistleblower aus dem medizinischen bereich weist dazu auf 
das Hydrogel in der Covid-Spritze hin.  
Min. 45:20 Dr. Lee Vliet: Wir befinden uns in einem Kampf gegen die Gewalten der Finsternis und 
Kräfte des bösen. Dahinter stecken dämonisch besessene Gemüter, die das über Jahrzehnte 
geplant haben. bereits vor 15 Jahren hat diese Technologie die Ovarien und die Testis jeder 
Spezies in jeder Studie geschädigt.  
Min. 46:25 RA Todd Callender: Die Freuenzen des blauen Lichts  in allen Städten interagieren mit 
den Kristallen und dem Hydrogel und hängen mit Kontrollmechanismen zusammen. Zudem 
schwächen sie die hydrophilen bindungen im Körper, die das Wasser in unseren Zellen halten und 
die Moleküle am Platz halten,wo sie sein sollen und erhöht die neigung zu bakteriellen Infektionen 
um 500%.  Das belegen die Dokumente und Peer reviewed Studien. Das blaue Licht verfolgt 2 
Ziele: uns zu kontrollieren und kranker zu machen.  Das sind Waffensysteme zusätzlich zu 5G.  
Min. 48:20 Jesse Ventura und Dr. Rima Laibow haben schon in den 90ern vor dieser Technologie 
und vom PCR-Test gewarnt. Die WHO hat entschieden, dass es zu viele Menschen gibt und hat 
deshalb seit1974 an Impfungen gearbeitet, die steril machen. Einige Impfungen enthalten dazu 
Squilin, das bewirkt, dass man vom eigenen Immunsystem attackiert wird. (Anmerkung: Die WHO 
wird zu 80% von der bill & Melinda Gates Foundation finanziert, die die Ziele diktiert. bill Gates 
stammt aus einer Familie der Eugeniker und ist ein Thalmud Jude.) Zudem wird in den USAvon 
allen Schwangeren die Einnahme von Gardasil verlangt, das steril macht.  
Fazit: Alles was von der US-Regierung kommt,dient nur dazu Menschen umzubringen.  
Min. 54:00 Wie kann man das stoppen?  
• Man muss den Leuten, die dieses Programm umsetzen klar machen, dass sie selbst 

letztendlich auch getötet werden.  
• Wir selbst müssen das stoppen. 
• Geht dazu lokal zur Staatsanwaltschaft. 
Min.56  FEMA in den USA ist eine geheime paralelle Schattenregierung. Die lager sind gebaut für 
etwas, das noch kommt. Fallt nicht darauf herein. Das wird wahrscheinlich hämorrhagisches Fieber 
sein, denn newYork führt dazu seit Monaten Übungen durch. 



,  
  

418                                                                                                                                      
Min. 58 Haltet Ausschau nach 5G Türmen, meidet sie und ereitet euch darauf vor, denn wir wissen,  
dass das in den USA und UK kommt (und somit auch in der EU). Das Geld dafür wurde bereits 
ausgegeben und deshalb kommt das 2023. 
Std. 1:00  Dr. Lee Vliet: Wir haben auf unserer Webpage Truth for Health Foundation einen 
„vaccine injury treatment guide“ mit natürlichen und verschreibungspflichtigen Mitteln, ei spiritual 
guide, ein „factsheet hemorrhagic fever“ und ein Info Programm zu 5G und dem Zusammenhang 
mit Viralen Infektionen. 
 
 
4)	Bill	Gates	planning	„CATASTROPHIC	CONTAGION“	that	kills	„millions	of	children“	
14.12.2022	

https://www.bitchute.com/video/hcnUsjeywyVE/ 
Dauer: Min. 8:10 
Bill	Gates	has	been	caught	targeting	young	people	and	children	in	a	dystopian	preparedness	
exercise	called	„Catastrophic	Contagion.“	Gates	is	trying	desperately	to	stop	any	information	
about	this	disturbing	summit	from	leaking	out	to	the	public,	but	hanks	to	brave	
whistleblowers	we	have	got	all	the	information	you	need	about	„Catastrophic	Contagion.“	
Verbeitet	diese	Info,	so	dass	diese	Planung	wie	ei	den	geplanten	Afenpocken	keine	Chance	hat,		
weil	die	Menschen	darüber	informiert	sind	und	nicht	mitmachen.	
Kommentar:		that	plandemic	will	just	be	a	way	of	explaining	the	mass	deaths	of	children	
several	months	after	the	convid	injections	
 
 
5)	Wurde	die	nächste	Plandemie	bereits	simuliert?	Gates	und	“WHO”	mit	weiterem	
Viren-Planspiel	-		Eva	Herman	17.12.2022	
https://odysee.com/@EvaHermanOffiziell:1/16-12-22-Catastrophic-Contagion:a?src=embed	
Dauer:	Min.	8:33	
Alles	nur	Panikmache,	Verschwörung?	Oder	ist	etwas	dran?	Am	23.	Oktober	veranstalteten	
das	“Johns-Hopkins	Center	for	Health	Security”,	die	“WHO”	und	die	“Bill-und-Melinda-Gates-
Stiftung”	das	Planspiel	“Catastrophic	Contagion”	(Katastrophale	Ansteckung).	
Simuliert	wurde	laut	der	Webseite	des	Planspiels	eine	Pandemie	mit	höherer	Sterblichkeit	als	
Covid-19,	von	der	“Kinder	und	Jugendliche	unverhältnismäßig	stark	betroffen”	sind.	
Der	deutsch-amerikanische	Arzt	Dr.	Dietrich	Klinghardt	zieht	einen	Ausbruch	einer	Variation	
des	Marburg-Virus	in	Betracht.	Ein	Blick	in	die	Vergangenheit	zeigt,	dass	ein	möglicherweise	
bevorstehender	Ausbruch	eines	hämorrhagischen	Fiebers	nicht	abwegig	ist.	Dieses	wird	
relativ	tödlich	verlaufen.	
Das	beste	Mittel	dagegen	ist	seiner	Meinung	nach	HOCl	=	Hypochlorsäure,	das	sofort	alle	Viren	
abtötet	und	das	verschwiegen	werden	wird.	Man	kann	es	sich	auch	in	die	Augen	und	das	
Gesicht	sprühen.			
Zudem	zum	Schutzregelmässig	blaue	und	violette	Beeren	mit	Anthocyanen	essen:	
Heideleeren,	schwarze	Johanniseeren,	Acaibeeren,	Brombeeren.	Sie	haben	auch	in	gtrockneter	
Form	eine	heilende	Wirkung	auf	Gefässe.	
Anmerkung	von	mir:	Siehe	
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1)	https://www.hocl.com/	
HOCl	nicht	verwechseln	mit	Nariumhypochlorit	=	NaOCl	oder	NaClO	
Noch	klären,	ob	diese	auch	HOCl	produziere	oder	Nariumhypochlorit	=	NaOCl	oder	NaClO	
2)https://de.aliexpress.com/item/1005003298499211.html?spm=a2g0o.cart.0.0.11104ae4u
EkrWl&mp=1&gatewayAdapt=glo2deu		
3)https://de.aliexpress.com/item/4000988876050.html?spm=a2g0o.detail.1000023.8.525a3
98fYuYm6Z&gatewayAdapt=glo2deu				
	
	
6)	Catastrophale	Ansteckung,	die	nächste	durch	die	WHO	geplante	Pandemie		
15.12.2022	–	wichtig	-	Text	
Engl. Original Titel: Catastrophic Contagion next planned demic by WHO 15.12.2022 
https://www.bitchute.com/video/2dHUfujwnSyM/ 
Dauer: Std. 1:22:25 von Israelite_Foreigner_Redding 
Dieses Video  habe ich wegen der wichtigen Informationen für diejenigen, die kein Englisch 
verstehen ins Deutsche übersetzt, obwohl das immer eine sehr zeitaufwendige Artbeit ist. Über ein 
Dankeschön freue ich mich.  
Inhalt 
Informationen	von	Alex	Jones	Infowars	zur	Pandemie-Übung	namens	„Catastrophic	
Contagion“	zur	Planung	der	SEERS	Pandemie	am		23.10.2022	durch	das	Johns-Hopkins	
Center	for	Health	Security,	die	WHO,	die	Bill-und-Melinda-Gates-Foundation	und	die	
Rockefeller	Foundation,	mit		Gesundheitsministern	und	hochrangigen	Beamten	des	
öffentlichen	Gesundheitswesens	aus	Senegal,	Ruanda,	Nigeria,	Angola,	Liberia,	Singapur,	
Indien,	Deutschland	und	den	USA.	bei	der	das	Verhalten	in	einer	neuen	tödlichen	Pandemie	
geplant	wurde,	die	vor	allem	Kinder	und	Jugendliche	betrifft,	um	mittels	Lockdowns	für	die	
Uno	und	die	WHO	die	totale	Kontrolle	über	die	nationen	zu	erhalten.	Wie	schon	2019	Bei	
Event	201	wurden	wieder	unrealistisch	hohe	Zahlen	angegeben,	um	damit	Angst	und	Panik	zu	
erzeugen.		
Aus Deutschland nahm die Politologin Johanna Hanefeld teil, Leiterin des Zentrums für 
internationalen Gesundheitsschutz (ZIG) beim Robert-Koch-Institut. Bei Corona-Doks gibt es einen 
Beitrag unter anderem über das GIZ und über sie. [Dieser Absatz am 13.12. ergänzt.] 
Schauplatz war die Jahrestagung von Grand Challenges in Brüssel. Grand Challenges wurde von 
der Gates-Stiftung ins Leben gerufen und bringt „Finanzierungs- und Forschungspartner“, den 
Privatsektor und die Regierungen der Empfängerländer in Sachen Förderung der internationalen 
Gesundheit und Entwicklung zusammen. Dieser Rahmen dürfte für beträchtliche 
Kooperationsbereitschaft der Eingeladenen aus Empfängerländern gesorgt haben. Er ist 
beispielhaft für die Methode Zuckerbrot-und-Peitsche-, mit der arme Länder davon überzeugt 
werden, ihrer Entmachtung zuzustimmen. 
Min. 7:00 Der „neue Virus“ ist die bereits erhaltene Spritze gegen Covid. 
Mib.	7:20	Planung	der	„Catastrophic	Contagion“mit	dem	SEERS	Virus	am	23.10.2022	in	
Brüssel	(Europa!)	mit	Planung	der	Beeinflussung	der	Regierungen,	wie	schon	bei	Event	201	
(im	Okt.	2019)	und	noch	stärkerer	Zensur	und	Kontrolle,	als	bei	Covid,	und	dafür	soziale,	
politische	und	religiöse	Führer	vor	ihre	Karre	zu	spannen!!!	Ihr	Szenario	beinhaltet	zur	
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Angsterzeugung	1	Million	Fälle.		
Die	eigentliche	Ursache	sind	jedoch	die	vielen	Todesfälle	aufgrund	der	„Impfung“	gegen	Covid.	
Min. 10:07 Der Vizepräsident von Health Alliance hat Alex Jones darauf hingewiesen, dass das Ziel 
dieser Pandemie die Entvölkerung ist. Und ihr Chef Wissenschaftler hat das bestätigt, 
Mi.	10:35	Die	eigentliche	Ursache	der		Covid	Pandemie	ist	nicht	der	Corona	Virus,	sondern	
einReaktion	des	Köpers	auf	„radiospectrum	radiaton“,	nämlich	bestimmte	elektromagvetische	
Frequenzen	von	5G,	insbes.	60	GHz.	(Darauf	haben	bereits	viele	hingewiesen	und	das	belegt.)	
Min.	14:30	Die	elektromagnetische	Strahlung	von	5G	verursacht	eine	Vergiftung	der	Zellen.	
Die	natürlichen		Verteidigungsmechanismen		des	Körpers	bekämpfen		diese	Vergiftun	g	mit	
Poteinen	und	befördern		das	aus	dem	Körper	in		Form	eines	Virus.	Was	man	sieht,	ist	nicht	der	
Corona	Virus,	sondern	eine	Manifestation	der	Zellvergiftung,	die	der	Körper	loszuwerden	
versucht.	D.h.	dies	ist	kein	echter	Virus,	sondern	ein	„Virus“,	der	durch	Zellvergiftung	mittels	
elektromagnetischer	Strahlung	durch	5G	Mobilfunktürme	und	5G	Satelliten	verursacht	wird.	
Die	Exkretion	der	Gifte	durch	den	Körpers	aufgrund	der	Bestrahlung	mit	5G	ist	das,	was	
Menschen		tötet.	Das	verursacht	die	Pandemie.	Das	ist	die	zerstörerischste	Vertuschung	in	der	
Menschheitsgeschichte.		Die	ersten	5G	Mobilfunktürme	wurden	durch	britisch	Vodaphone	und	
das	chinesische	Huawei	errichtet.	
Als	erster	hat	China	5G	mit	130‘000	Mobilfunktürmen	mit	hoher,	toxischer	Strahlung	(von	
wahrscheinlich	60	GHz)	im	Herbst	2019	eingeführt,	was	sofort	zu	Todesfällen	führte,	die	als	
Covid-Virus	vertuscht	wurden.		60	GHz	verändern	den	Spin	der	beiden	Elektronen	des	
Sauerstoffmoleküls	derart,	dass	es	vom	Blut	und	den	Organen	nicht	mehr	aufgenommen	
werden	kann.	Das	führt	zur	Unterversorgung	mit	Sauerstoff	und	zum	Tod.	Die	Menschen	
fallen	dann	plötzlich	tot	um.	Von	einem	Virus	hingegen	fällt	man	nicht	plötzlich	tot	um!	
Aufgrund	der	grippeähnlichen	Charakteristika	wurde	das	als	Corona-Virus	vertuscht.	Es	
dauert	ca.	6	Monate,	bis	5G	Auswirkungen	auf	den	Körper	hat.	Nach	China	führten	Spanien	
und	Italien	5G	ein.	Italien	hatte	mehr	Todesfälle,	weil	es	ein	dichteres	5G	Netz	hat	und	die	
ältere	Bevölkerung	gegen	diese	Zellvergiftung	keine	Chance	hatte.	Die	meisten	Grossstädte	
der	Erde	haben	5G	eingeführt.	Mit	Hilfe	von	Lobbyisten,	bestechlichen	Politikern	und	Richtern	
wurde	es	in	einigen	Fällen	illegal	gemacht,	gegen	5G	aufgrund	der	gesundheitlichen	Effekte	
vorzugehen.	Denn	mit	5G	werden	verschiedene	zukünftige	Ziele	verfolgt		nämlich	eine	digitale	
Einwelt-Welt,	die	durch	künstliche	Intelligenz	geführt	wird,	das	Internet	of	Things,	das	
Internet	of	Bodies,	totale	Kontrolle	(sowie	Versklavung,	Enteignung,	Bevölkerngsabbau).	
Deshalb	sind	sie	bereit	dafür	Millionen	von	Menschenleben	weltweit	zu	opfern.		
Kreuzfahrschiffe	haben	5G,	weshalb	die	Passagiere	krank	werden.	Krankenhäuser,	Städte,	
Flughäfen	haben	5G.	Menschen	werden	an	diesen	Orten	automatisch	krank	aufgrund	der	
hohen	Exposition	an	elektromagnetische	Strahlung.	München	ist	eine	5G	Teststadt	für	
Deutschland,	wo	siet	2020	die	5G	Mobilfunktürme	auf	den	Dächern	wie	die	Pilze	aus	dem	
Boden	schiessen.	Ein	5G	Mobilfunkturm	wurde	20	m	auf	das	Dach	des	Nachbarhauses	20	m	
vor	meinen	Fenstern	entfernt	gesetzt	und	mr	3	Häuser	weiter	noch	zwei.	Gemäss	der	Studie	
von	Naila	in	Deutschland	und	der	Ramazzini	Studie	in	Italien	entsteht	bei	Menschen,	die	im	
Umkreis	von	400	m	eines	Mobilfunktrmes	leben	nach	10	Jahren	Krebs.		
Die	Gesundheits-Schädlichkeit	elektromagnetischer	Strahlung	ist	belegt	durch:			
• Die	1.	Studie	zu	Auswirkungen	von	Radar	auf	Mitarbeiter	und	Anwohner,	die	1932	in	Die	

Medizinische	Wochenschrift	veröffentlicht	wurde	
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• Sehr	viele	Studien	durch		das	US	Militär,	das	bereits	in	den	70er	Jahren	wusste,	dass	

elektromagnetische	Strahlung	sehr	gesundheitsschädlich	ist.	Siehe	das	Interview	von	Dr.	
Sharon	Goldberg	durch	Josh	del	Sol	(2019)	

• über	4000	Studien	für	die	Bioinitiative	2012	auf	bioinitiative.org	
• 1168	Stuudien	auf	justproveit.net	
• über	23‘850	Studien	auf	EMF-Portal.org	
• 1690	Studien	auf	Powerwatch.org.uk	
die	Claire	Edward	dem	Generalsekretär	Antonio	Guterrez	der	UNO	bereits	2018	vorgelegt	hat,	
worauf	dieser	gegrinsend	behauptet	hat,	er	wisse	davon	nichts	und	versprochen	hat,	sich	
darum	zu	kümmern.	Anschliessend	hat	er	Claire	Edwards	aus	der	UNO	rausgemobbt.		
Einschub:	Die	von	Satanisten	gegründete	UNO	will	jetzt	mit	der	WHO	die	oberste	
Einweltregierung	werden.	Der	Generalsektretär	der	UNO	Antonio	Guterrez	kooperiert	dazu	
mit	dem	Oberrabbiner	der	am	babylonischen	Talmud	orientierten	Juden,	wozu	die	
Endzeitsekte	Chabad	Lubawitch	zählt.	Der	babylonische	Talmud	ist	nicht	die	Tora,	der	Tanach,	
sondern	eine	Erfidnung	von	Rabbinern,	NACHDEM	sich	Juden	und	ihre	Proesterschaft	Frauen	
aus	den	Stämmen	der	Nephilim	(Kanaaniter,	Jebusiter,	Perusiter,	Amoriter	etc.)	genommen	
haben	und	mit	diesen	Kinder	hatten,	die	im	Bch	Esra	(Engl.	Ezra)	als	„die	Kinder	von	Anak“	
bezeichnet	werden,	der	ein	Riese	und	der	Sohn	eines	gefallenen	Engels	war.	D.h.	es	gibt	eine	
vom	Teufel	resp.	Den	gefallenen	Engeln	korrumpierte	Blutlinie.	Diese	wollen	jetzt	die	
Weltmacht.	Diese	Juden	wollen	die	Apokalypse	mit	Gewalt	herbeiführen,	damit	der	von	ihnen	
immer	noch	erwartete	Messias	als	Licht	erscheint.	Gemäss	der	Offenbarung	ist	das	jedoch	der	
Antichrist,	der	die	schlimmste	Diktatur	bringen	wird,	die	die	Menschheit	je	gesehen	hat.	Es	
wird	vemutet,	dass	dies	2023	/	2024	losgehen	könnte.	Gemäss	Prophet	Daniel	dauert	diese	
Diktatur	7	Jahre.	Offenbarng	3,9	weist	auch	darauf	hin,	das	dies	gar	keine	echten	Juden	sind,	
sondern	„die	Synagoge	Satans“.		
Die	gesundheitlichen	Schäden	durch	elektromagnetische	Strahlung	betreffen	
Verhaltensschäden,	Schädigung	der	Augen,	der	kognitiven	Funktionen,	des	Lernens	und	des	
Gedächtnisses,	des	Schlafs,	des	Serotonins,	des	Nervenvensystems	mit	neurologischen	
Effekten,	Gehirn	Symptome,	Krebs,	den	Blutdruck,	die	reproduktiven	Funktionen,	die	Blut-
Gehirn-Schranke,	den	Intrazellulären	Austausch,	zellläre	Effekte	auf	das	Immunsystem,	die	
Transkription	und	Induktion	der	Gene,	den	Effekt	auf	die	Ornithine	Decarboxylase	(ODC),	
Effekte	auf	die	DNA,	die	Verringerung	der	Chromosomen	und	Micronuclei,	die	Stressantwort.		
Warnungen	vor	der	elektromagnetischen	Strahlung	durch	5G	as	der	Wissenschaft	kommen	
z.B.		
• vom	Biochemiker	Prof.	Martin	Pall	a.d.	Washington	State	University,	der	mit	vielen	

Studien	nachweist,	dass	die	die	elektrisch	spannungsgeladenen	Calzium	Kanäle	in	den	
Zellwänden	schädigen,	was	zu	einem	enormen	Calziumfluss	in	die	Zellen	führt,	die	dann	
oxidativen	Stress	und	alle	möglichen	Krankheiten	verursachen	und	letztendlich	zu	Krebs	
führt,		

• von	der	Biophysikerin	Dr.	Beverly	Rubik,	die	belegt,	dass	die	elektromagnetische	
Strahlung	von	5G	bei	den	roten	Blutkörperchen	zu	Rouleauxbildung	(Verklumpung),	
sowie	zu	ihrer	Verformung	zu	Flaschendeckeähnlichen,	gezackten	Strukturen	führt.	Das	
führt	dazu,	dass	sie	in	der	Folge	nicht	mehr	durch	Feinkapillaren	hindurch	gehen,	was	
dann	Schlaganfall	oder	Herzinfarkt	begünstigt.		
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• Die	Forschung	belegt	zudem,	dass	EMF	die	Mitochondrien	(unsere	Energiezentralen	in	

den	Zellen)	schädigen,	was	in	der	Folge	zu	einer	müden,	leistungsunfähigen	Gesellschaft	
führt.	Siehe	dazu	z.B.	bei	Prof.		Lee	Know.		

Es	gab	in	den	letzten	100	Jahren	3	Pandemien:		
• die	Spanische	Grippe	1918.	Damal	wurden	weltweit	Radiowellen	implementiert.	Zudem	
gibt	es	viele	Hinweise,	dass	sie	durch	Impfungen	ausgelöst	wurde.	6	Monate	später	starben	
viele	Menschen.	

• Die	2.	Pandemie	ereignete	sich	in	den	70er	Jahren	als	weltweit	Satelliten	im	Van	Allen	Belt	
gestartet	wurden.				

• Die	letzte	grosse	Pandemie	war	die	Hongkong	Grippe	1968	aufgrund	weiterer	Satelliten	im	
Van	Allen	Belt,	die	im	kosmischen	Feld	Radarsignale	sendeten.	

D.h.	erst	wurden	Radiowellen	implementiert	und	danach	Radar	und	dann	
Telekommunikations	Satelliten.	Das	hat	mehrere	Millionen	Menschen	das	Leben	gekostet.	
Jetzt	installieren	sie	5G	und	zerstören	damit	das	Leben	von	Millionen	Menschen	rund	um	die	
Erde	und	verdecken	das	mit	der	Bezeichnung	Corona	Virus.	
Russland	hatte	keine	Corona	Virus	Fälle,	weil	es	kein	5G	öffentlich	implementiert	hat,	sondern	
5G	nur	militärisch	verwendet.		
In	den	Ländern,	die	5G	für	die	öffentliche	Nutzung	implementiert	habern,	sterben	die	
Menschen	an	der	elektromagneischen	Strahlng	durch	5G.	Das	ist	ein	globales	Phänomen,	das	
angeblöich	nicht	aufgehoben	werden	kann.	(Letzteres	ist	nicht	richtig:	Denn	wenn	die	
Menschen	überleben	wollen	und	sich	dazu	zusammentun,	dann	können	sie	5G	
Mobilfunktürme	gemeinsam	abbauen.	Ein	Hauptproblem	ist,	dass	der	Talmud	Jude	und	CIA	
Agent	Klaus	Schwab	mit	seinen	„Young	Global	Leaders“	seit	1993	alle	westlichen	Länder	
unterlaufen	hat,	und	dass	das	WEF	mit	der	UNO	kooperiert,	die	nachweislich	von	Satanisten	
gegründet	wurde	(siehe	unter	Alice	A.	Bailey	und	Lucis	Trus)	und	die	WHO	zur	obersten	
Weltbehörde	machen	wollen,	um	eine	teuflische	Diktatur	einzuführen,	die	geistig	auch	voll	
vom	Teufel	inspiriert	ist!	Denn	diese	Leute	beten	für	den	Erhalt	von	Macht	Satan	an.)		
Der	Corona	Virus	ist	nicht	ansteckend,	sondern	wird	mittels	Corona	Virus	Tests	verbreitet.	
Der	Test	gibt	ihnen	die	Möglichkeit	Opfer	mit	dem	Virus	zu	infiszieren,	um	damit	zu	
verdecken,	dass	die	Menschen	an	exzessiver	elektromagnetischer	Strahlung	sterben.	Ds	
Machen	sie,	weil	sie	ein	schneller,	und	rovbustes	Internet	wollen,	dass	alle	Bewegungen	und	
Aufenhaltensorte	von	jedem	Menschen	registriert,	alle	Banktransaktionen	registriert,	und	die	
persönliche	Identifizierng	durch	alle	Kameras	auf	der	Welt	identifiziert.	
Der	primäre	Grund	dahinter	ist	luziferisch	und	satanisch	und	dient	der	Implementierung	von	
drei	neuen	Strategien:		
1) Impfungen,	die	Gifte	enthalten	und	die	Krankheit	vermitteln,	um	zu	sehen,	wie	das	

immunsystem	dies	bewältigt.	Diese	Impfungen	beinhalten	Stoffe,	die	den	Körper	noch	
stärker	auf	elektromagnetische	Signale	reagieren	lassen	und	noch	mehr	Todesfälle	
produzieren.	Gott	hat	jedoch	einen	Plan	und	hat	uns	keinen	Geist	der	Angst	gegeben.	
Diese	Waffe	soll	nicht	blühen.	Menschen	sind	elektromagentisch	funktionierende	Wesen	
mit	elektrischen	Schaltkreisen	im	Nervensystem,	die	durch	Signale	von	Synapsen	
funktionieren,	die	unser	Schöpfer	kreiert	hat.	Diese	elektrischen	Schaltkreise	in	unserem	
Körper	kreieren	chemische	Stoffe,	wenn	wir	essen	und	verschiedenen	Einflüssen	
ausgesetzt	sind.	Wir	bestehen	primär	aus	Wasser	und	reagieren	primär	auf	Frequenzen	
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und	Schwingungen	und	sichtbare	elektromagnetische	Energie	wie	ultraviolettes	und	
sichtbares	Licht.	Das	ist	ein	Teil	der	Energie.	Der	andere	Teil	der	Energie	sind	geladene	
Teilchen	wie	Protonen	und	Elektronen.	Gott	hat	uns	die	Fähigkeit	gegeben,	die	natürlich	
vorkommenden	Energien	in	unserem	Sonnensystem	zu	bewältigen.	Wie	können	wir	5G	
bekämpfen?		Unser	Herz	und	unser	Geist	haben	eine	elekromagnetische	Kraft.	Biblische	
Begriffe	dafür	sind	Stärke,	Macht,	Salbung,	Feuer	von	Gottes	Geist,	können	
wissenschaftlich	bewiesen	werden	als	Elektrifizierung	unseres	Wesens,	indem	wir	es	
generieren	oder	die	Atmosphäre	uns	beeinflusst.	Beim	Gebet	und	beim	Lobpreis	ist		eine	
spirituelle	Energie	wirksam,	die	wir	heilien	Geist	nennen.	Das	ist	eine	physische	Energie,	
die	man	spüren	kann.		

2)			 Die	Neue	Weltordnung	(New	Worl	Order)	hat	in	dem	Medien	bereits	kommende	
Impfungen	bekannt	gegeben,	die	eine	katastrohale	Auswirkung	auf	unsere	Exposition	an	
elektromagnetische	Strahlung	haben	werden.		 Diese	Impfungen	komme	mit	einer	
Vorrichtung	zur	Aufspürung	und	Verfolgung	(track	&	trace)	durch	einen	Microchip,	der	
gleichzeitig	mit	der	Impfung	implantiert	wird.	Das	ermöglicht	dem	(antichristlichen)	
System	festzustellen,	wer	geimpft	wurde	und	wer	nicht	geimpft	wurde,	und	wer	eine	
Erlaubnis	zum	Reisen	erhält	und	wer	nicht.	(Anmerkung:	Das	ist	auch	durch	den	
Leuchtstoff	Luziferase	in	Impfungen	und	Erkennung	durch	spezielle	Lampen	in	
Bahnhöfen,	U-Bahnen	etc.	möglich).	Der	Corona	Virus	existiert	nicht	im	Kontext,	der	uns	
umbringt.	

3)		 Die	dritte	Strategie	ist	die	Implementierung	einer	globalen	digitalen	Währung,	die	in	den	
USA	beginnt	und	danach	in	der	ganzen	Welt	implementiert	werden	wird.	Er	hat	deshalb	
sein	eigene	Blockchain	Plattform	mit	einer	eigenen	digitalen	Währung,	die	er	
afrikanischen	Ländern	vorgeschlagen	hat,	so	dass	sie	eine	starke	Währung	haben	und	
hinter	der	Kulisse	vom	westlichen	System	unabhängig	Handel	betreiben	können.	Die	
dritte	Strategie	der	NWO	ist	das	in	der	Offenbarung	am	Ende	der	Bibel	erwähnte	
„Malzeichen	des	Tieres,	ohne	das	niemand	mehr	etwas	kaufen	und	verkaufen	kann“,	das	
da	ist	und	real	ist	und	das	schnell	ausgefahren	wird,	weil	sie	gemerkt	haben,	dass	es	eine	
esoterische	Erleuchtung	gibt,	die	um	die	Erde	geht	und	die	Technologie	die	Agenda	aller	
Menschen	schnell	verfolgen	kann.	Siehe	Catherine	Austin	Fitts	und	EMFwarriors.	
(Anmerkung:	Die	Offenbarung	warnt,	wer	das	Malzeichen	des	Tieres	annimmt,	dessen	
Seele	kann	nicht	mehr	gerettet	werden,	sondern	gehört	dann	dem	Teufel	und	geht	
verloren,	weil	dadurch	die	spirituelle	Kommunikation	mit	Gott	und	seinem	Heiligen	Geist	
verloren	geht;	und	vermutlich	durch	bestimmte	Frequenzen	blockiert	wird.)	

Sie	schalten	deshalb	die	globale	Ökonomie	ab,	um		eine	neue	Ebene	des	Monopoly	oder	der	
Oligarchology	einzuführen	mittels	multinationalen	Unternehmen,	wobei	Amazon	das	erste	ist.	
(Anmerkung:	Amazon	war	auch	der	finanzielle	grosse	Nutzniesser	des	Lockdowns	2020).		
Zweitens	wollen	sie	so	viele	Menschen	wie	möglich	arbeitslos	machen,	was	zur	grössten	
Rezession	führen	wird,	die	die	Welt	je	gesehen	hat.	Dazu	führen	sie	die	neue	globale	
Blockchain	digitale	Währung	ein,	zu	der	wir	keinen	Zugang	erhalten,	so	lange	wir	nicht	
beweisen	können,	dass	wir	der	Menschheit	nicht	schädlich	sind,	wozu	die	Impfpflicht	verlangt	
und	der	implantierte	Chip	verlamgt	wird.	(Anmerkung:	Das	ist	teuflisch).	Damit	wollen	sie	
Unternehmen	und	Familienbetrieben	die	Kontrolle	wegnehmen.	Sie	wollen	die	
Gesellschaftstruktur,	das	Erziehungswesen,	das	Beschäftigungswesen,	wie	wir	sie	kennen	
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innert	Monaten	bis	Jahren	komplett	unterbrechen.	Denn	wer	das	Geld	kontrolliert,	der	
kontrolliert	die	Macht	(Rothschild).		
Bill	Gates	ist	als	Chairman	von	Microsoft	zurück	getreten	und	drückt	seither	diese	Agenda	
durch,	die	mit	5G	zusammenhängt.	Er	trägt	damit	zum	Niedergang	der	Menschheit	bei.	
Impfngen	waren	schon	immer	zum	Nachteil	der	Menschheit,	weil	sie	einige	Gifte	enthalten	
(und	Pharmacopeia	sind).	
Min.	34	Was	kann	der	Leib	Christi	dagegen	tun?	Das	ist	die	Zeit	der	Christen,	die	sich	
zusammen	tun,	um	durch	Aufklärung	über	die	Wahrheit	das	was	schief	läuft	zu	korrigieren.	Er	
macht	das	schon	seit	5	Jahren	(ich	auch	seit	ca.	2016,	erst	zu	Geoengineering,	dann	zu	5G,	
dann	zu	Covid).		
	
Fortsetzung	folgt,	wenn	Zeit	zum	Übersetzen	
Weiter Min. 17:10 
Min. 24.30 drei neue Strategien 
 
 
7)	Dr.	Rima	Laibow	–	The	WHO	Treaty	&	Catastrophic		Contagion	–	This	is	our	last	
chance	17.12.2022	-wichtig	

https://reflexivityspace.org/2022/12/17/dr-rima-laibow-the-who-treaty-catastrophic-
contagion-this-is-our-last-chance/	
Dauer: Std. 1:25:42  
Erste Stunde Beschreibung der Probleme 
Min. 50:00 Problemlösungen 
• Die Länder von den Todesorganisationen  Uno, WHO und WEF frei bekommen, so dass alles, 

was diese sagen keine legale Bedeutung hat. Denn  diese haben vor uns zu töten, die übrigen 
zu versklaven, dem Transhumanismus zu unterwerfen und die Menschen in den Städten mit 
Hilfe von elektronischen Zäunen einzusperren (siehe Oxford City Council 2030). Die Uno, 
WHO, WEF trachten uns nach dem Leben und sagen das auch offen. Der 2030 Pla der WHO 
dient dazu, die meisten Menschen zu töten. 

• Erzählt allen Fremden, mit denen ihr zusammentrefft, was  vor sich geht und schickt sie auf 
eine Weseite, die darüber aufklärt, z.b.  Zeeemedia.com – für USA: preventgenocide2030.org 

• Kümmert Euch aktiv darum, Eure Politiker und Euer Umfeld über die Wahrheit aufzuklären. 
Tut etwas dafür mit Videos, emails, Aktivitäten der chistlichen Gemeinde,  Aushängen etc. 

• Sagt nein zu den Leuten, die das Schritt für Schritt bringen wollen.  
 
 
8)	Die	Gesundheitsdiktatur	von	WHO	und	Pharma	nimmt	Formen	an	12.12.2022	-	Text	
https://norberthaering.de/macht-kontrolle/zero-draft-who_ca/	
Die	Weltgesundheitsorganisation	(WHO)	gab	am	7.	Dezember	bekannt:	
„Die	Mitgliedstaaten	der	Weltgesundheitsorganisation	haben	sich	heute	darauf	geeinigt,	
den	ersten	Entwurf	eines	rechtsverbindlichen	Abkommens	zum	Schutz	der	Welt	vor	
Pandemien	auszuarbeiten.	Dieser	„Null-Entwurf“	des	Pandemieabkommens,	der	in	der	
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WHO-Verfassung	verankert	ist,	wird	von	den	Mitgliedstaaten	im	Februar	2023	erörtert	
werden.“	

Detaillierte	Info	unter	dem	o.g.	Link.	
Schlussfolgerung 
Das	Zwillingsprojekt	einer	Verschärfung	der	Internationalen	Gesundheitsvorschriften	und	
eines	WHO-Pandemievertrags	zielt	darauf	ab,	alle	Länder	zu	zwingen,	sich	einem	Regime	
gesundheitsbezogener	Propaganda	und	Zensur,	Einschränkungen	der	grundlegenden	
Menschenrechte	und	hohen	direkten	und	indirekten	Subventionen	für	Pharma-	und	IT-
Konzerne	zu	unterwerfen.	Ein	Regime,	das	von	der	WHO	kontrolliert	wird,	die	wiederum	von	
großen	internationalen	Konzernen	und	Washington	kontrolliert	wird.	
	
	
9)	WHO	will	Abschaffung	der	Menschenrechte	&	grundlegender	Freiheiten	10.12.2022	
Engl.	Titel:	Uncensored:	RED	ALERT!!!	WHO	Has	Written	in	a	REMOVAL	of	Human	Dignity,	
Human	Rights	&	Fundamental	Freedoms	–	James	Roguski	
https://zeeemedia.com/interview/uncensored-red-alert-who-has-written-a-removal-of-
human-dignity-rights-freedom-james-roguski/	
Dauer:	Min.	47:58	
James	Roguski	joins	Maria	Zeee	to	issue	a	RED	ALERT	for	all	of	humanity	–	the	WHO	has	
written	in	a	REMOVAL	of	human	dignity,	human	rights	and	fundamental	freedoms	during	
their	secret	meetings	to	negotiate	amendments	to	the	International	Health	Regulations,	which	
every	member	country	is	legally	bound	by.	
 
 
10)	TTV	NEWS	NR.	1:	WHO	will	Weltregierung	werden	12.1.2023	-	wichtig	
https://www.bitchute.com/video/4LN9crvSEkHM/	
Dauer: Min. 24:19 
 
 
11)	DIE	SPARS-PANDEMIE	2025	–	2028	–	JWD-Nachrichten	19.12.2022	

https://www.bitchute.com/video/fvsZx5EYXhT0/ 
Dauer: Min. 14:18 
 
 
16)	Zu	den	Freimaurern	im	Hintergrund	
https://bartoll.se/2022/12/catastrophic-contagion-simulation-ritual/	

Anmerkung:	Freimaurer	beten	im	33.	Grad	den	Teufel	an	für	den	Erhalt	von	Macht.		
Siehe	dazu	das	Video	des	ehemaligen	Freimaures	Bill		Schnoebelen	„The	light	behind	
masonry“,	der	das	zudem	mit	der	Bibel	belegt.		
Rotary	Club	und	Lyon’s	Club	sind	Service	Clubs	der	Freimaurer,	die	freimaurerisches	
Gedankengut	verbreiten.		
Zum Einfluss auf Pädagogik und Psychologie, siehe die Interviews von Charlotte Iserbyt-Thompson, 
die unter Reagan im amerikanischen Bildungsministerium gearbeitet hat und deren Vater ein 
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Mitglied von Skull & Bones war,  worüber sie erst nach seinem Tod erfahren  hat. Sie weist mittels 
dem Buch von John Robison „Poofs of a conspiracy against all the nations ....“ puliziert 1798, 
darauf hin, dass die Freimaurer die Vernichtung aller Nationen, aller Religionen und der Familie 
verfolgen, d.h. die Vernichtung von Gottes Ordnung. Genau das verfolgt auch die UNO, die von 
Teufelsanbetern und Okkultisten gegründet wurde. Siehe dazu unter Alice A. Bailey, die die 
teuflische Erziehungsregel für die Mitgliedsländer der UNO verfasst hat 
 
  

6.2.	Bedrohung		durch	die	Pandemie	Verträge	der	WHO	–	w	i	c	h	t	i	g		
Die WHO will ab 2024 die Menschenwürde, die Menschenrechte und die Souveränität der 
Staaten abschaffen und oberste Weltbehörde werden !!!	

 

1) Vortrag	von	Pascal	Najadi	beim	großen	MWGFD	Symposium	5.3.2023	–		wichtig	-	Text	

https://odysee.com/@Klardenkentv:6/Najadi: 
Veröffentlicht am 5.3.2023 von KlardenkenTV - Livestreams, Interviews, Reportagen 
Dauer: Min. 17:58 
Vom Insider zum Systemgegner: Pascal Najadi war internationaler Banker und Regierungsberater. Sein 
Vater war ein Freund von Klaus Schwab und Mitbegründer des WEF. Als sich sein Vater mit der Hochfinanz 
anlegte, wurde er auf offener Straße ermordet. Damit begann das Umdenken. Doch endgültig klar sah er, 
als er selbst zum Opfer von Pfizer wurde. Jetzt will er die Globalisten-Verschwörung hochgehen lassen, will 
den nächsten Putsch durch die WHO stoppen: „2023 ist das Jahr der absoluten Wahrheit für die 
Menschheit!“  
Die Strafanzeige gegen den schweizer Bundespräsidenten Alain Berset liegt jetzt mit 4 Strafbeständen bei 
der Bundesanwaltschaft wegen Amtsmissbrauch etc. 
Pascal Najadi ist verstrahlt und ist eine wandelnde Antenne und hat heute auf dem Flug von Zürich nach 
Wien 300 Router gefunden mit 1 Nanometer Grösse. Das ist Science Fiction Technology.  
Chart zur juristischen Konsequenz, wenn der Vertrag der WHO CA+ mit internationalen 
Gesundheitskonsequenzen unterschrieben wird. Denn das bedeutet eine Machtübernahme der WHO von 
194 Staaten in Koordination mit den Würdenträgern dieser Staaten. Das ist sehr gefährlich. Die 
Massenmedien werden wahrscheinlich mit dabei sein und werden nicht darüber berichten. Wenn diese 
Verträge unterschrieben sind, dann sind alle Instrumente des Staates abgegeben an die WHO inklusive der 
Exekutive Polizei. Er hat eine Meldung aus London, dass die englischer Armee bereits einen scharfen 
Munitionsbefehl ab März 2023 hat. Dasselbe hat er von einem Kommandanten in Paris gehört. Dasselbe ist 
in Deutschland bereits im Oktober 2022 durchgegangen als NATO Bereitschaft.  
Die WHO plant eine Pandemie mit Marburg. Das ist lächerlich, denn es gibt nur 187 Fälle mit Marburg in 
Afrika. Marburg überträgt sich nur, wenn man die Leiche anfasst und dann noch in die Augen reinfasst. 
Die WHO will den totalen Terror machen. Dies wird getriggert durch 5G. Die 5G Antennen wurden nur für 
diesen Zweck aufgestellt. Denn die Symptome werden durch die Chips im Körper getriggert. Das führt zu 
Nasenbluten, Husten, usw. Das wird kommen, wenn die WHO es schafft, die Verträge unterzeichnen zu 
lassen.  
RA Philip Kruse, Schweiz, hat darauf hingewiesen, dass bisher kein Staat dazu STOP gesagt hat. Keiner der 
beteiligten Staate  will die Streichung der Menschenrechte durch die WHO ändern. (Anmerkung: RA Reiner 
Füllmich weist darauf hin, dass das ganze System bereits seit 30 Jahren mit Klaus Schwab’s „Young Global 
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Leaders“ unterlaufen und korrupt ist.)  
Ohne Menschenrechte kann man keine Verfassung aufrecht erhalten, sondern kann alles vergessen. 
Die WHO verfolgt seit Covid einen geplanten, schnellen Massenmord. Die Injektionen sind bereits inklusive 
der Spritzen in Lagerhäusern vorhanden. Das sind Biowaffen, die mit Medizin und Impfen gar nichts zu tun 
haben. Die Fabriken, die diese Zwangs-Injektionen herstellen – Moderna, Pfizer - gehören dem US Militär. 
Das ist die letzte Schlacht der Menschheit. Die WHO ist die Waffe. Das ist eine Konspiration gegen die 
Menschheit, die jetzt abläuft. Deshalb muss die WHO gestoppt werden.  
Was hat er dazu getan? Dr. Astrid Stückelberger, ehemalige Mitarbeiterin der WHO, und er wurden als 
Richter eingeschworen beim Tribunal for Natural and Common Law for Health and Humanity, einem 
Tribunal, das im Washington State registriert ist. Sie haben am 26.2.2023 ein rechtskräftiges Urteil 
gesprochen, das aufgenommen wurde und auf Video vorhanden ist.  Die 237 Seiten der Klageschrift wurden  
eingeschrieben Tedros von der WHO übergeben. Am 5.3.2023 wurde die Klageschrift allen Staatsführern 
und Ministern und daran beteiligten Organisationen der 194 Nationen der WHO mittels Email zugestellt. 
Alle sind angeklagt.  
Was für eine Exekutive haben sie? Sie haben weltweit alle Militärs, Polizeikräfte, Special Forces aufgerufen 
in Aktion zu treten. In den USA ist die DOD bereits unter der Fuchtel von Tedros. Aber die Spezialeinheiten 
werden für die Leute einstehen.  
Vergangene Woche hat die WHO seinen Youtube Kanal gesperrt. Und das zeigt die Mac ht der WHO einen 
Youtube Kanalbetreiber in der Schweiz zu sperren, der nur Professoren und Anwälte interviewt hat. Er hat 
deshalb eine speziellen Kanal. Und das ist die letzte Schlacht. Sie haben starke Unterstützung von den 
amerikanischen Patrioten, die gemerkt haben, um was es geht. Biden hat die amerikanische Verfassung 
vergangene Woche verkauft. Jetzt kommen die Amerikaner in Gang für die Freiheit der Menschheit. Der 
Ukraine Krieg ist pure Ablenkung.  Wirklich dramatisch wird es beiden neuen Injektionen. Er hält 
Deutschland für verloren, Österreich jedoch noch nicht. 2023 ist das Jahr der Wahrheit für die Menschheit. 
Es ist die Stunden gekommen, wo wir in uns kehren müssen und unsere Seele schützen müssen.  
 
Kommentare mit Zustimmungen: 
martin.kratz	
Deutschland	kann	mit	der	WHO	gar	keine	wirksamen	Verträge	abschließen,	weil	sich	
Deutschland	im	Rechtsbankrott	befindet.	Denn	seit	1949	wurden	die	Abgeordneten	
Grundgesetzwidrig	ohne	gleiche	und	unmittelbare	Wahl	gewählt.	Ergo	ist	alles,	was	die	tun,	
schwebend	unwirksam	und	nur	Täuschung...	Keine	Regierung,	keine	Gerichte,	keine	Executive,	
kein	Impfzwang...	
Entsprechend	ist	die	BRD	bzw.	das	Vereinte	Deutschland	bei	der	UN	auch	nur	eine	Nicht-
Regierungsorganisation...	
Und	sie	täuschen	die	Deutschen	mit	Firmen,	die	ihre	AGB	anbieten	und	per	Geschäftsführung	
ohne	Auftrag	agieren.	
Niemand	kann	uns	zwingen,	mit	diesen	Firmen	zu	kontrahieren.	Und	niemand	kann	uns	sonst	
Vorschriften	machen.	
Das	ist	anders	als	in	Ländern	mit	legitimer	Regierung	und	Rechtsordnung....	
 
 
2) WHO’s plans to become global health dictator move forward while we’re distracted with “lab 
leaks” and “lockdown files” – Rhoda Wilson 7.3.2023 	

As	World	Health	Organisation	(“WHO”)	dictators	gathered	to	strategise	on	how	to	
remove	nations’	sovereignty	by	hijacking	“public	health,”	US	Senators	pushed	back	with	
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an	effort	to	reinforce	congressional	power	to	authorise	treaties	and	a	UK	Member	of	
Parliament	requested	an	urgent	debate	on	the	proposed	“treaty.” 
Proposed	amendments	to	the	International	Health	Regulations	(“IHR”)	would	give	WHO	
new	far-reaching	powers	to	counter	“misinformation	and	disinformation,”	introduce	
global	vaccine	passports,	increase	WHO’s	surveillance	capabilities	and	enable	WHO’s	
Director	General	to	declare	an	international	public	health	emergency	at	any	time	–	
which	monkeypox	and	now	potentially	bird	flu	are	examples. 
This	is	all	happening	at	a	time	when,	conveniently,	corporate	media	is	awash	with	revelations	
of	the	“lab	leak”	origins	of	SARS-CoV-2	and	‘The	Lockdown	Files’.	Is	it	coincidence?	Or	are	they	
distracting	us	so	there’s	less	resistance?	Or	are	they	hoping	the	world’s	population	will	beg	for	
WHO	to	take	over	because	our	governments	have	failed	us? 
Who	are	they?	Only	13%	of	WHO’s	budget	comes	from	member	states.	The	other	87%	comes	
from	mostly	private	institutions	and	individuals. 
The	following	are	some	recent	articles	published	on	WHO’s	power	grab.	Click	on	the	section	
title	to	read	the	full	article.		But	first,	some	background	as	a	reminder	of	what	the	dictators	at	
WHO	are	doing	and	when. 

Background	
WHO	is	currently	working	on	two	agreements	that	will	expand	its	powers	and	role	in	declared	
health	emergencies	and	pandemics:	amendments	to	the	IHR	and	a	new	“treaty”	that	has	
similar	intent	to	the	IHR	amendments	(Änderungen).	Both	are	following	a	path	through	WHO	
committees,	public	hearings	and	revision	meetings,	to	be	put	to	the	World	Health	Assembly. 

 
There	are	Two	Separate	Tracks,	James	Roguski,	27	February	2023 

The	proposed	WHO	CA+	or	“Pandemic	Treaty”	is	also	referred	to	as	the	‘Pandemic	prevention,	
preparedness	and	response	accord’.		A	Conceptual	Zero	Draft	of	the	accord	was	discussed	in	
December	2022,	shared	with	member	states	on	1	February	2023,	and	considered	by	WHO	
member	states	and	“relevant	stakeholders”	during	a	meeting	from	27	February	–	3	March	
2023.	A	final	draft	will	be	submitted	for	consideration	by	the	77th	World	Health	Assembly	in	
2024,	with	a	progress	report	to	the	76th	World	Health	Assembly	in	2023. 
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In	parallel	with	the	pandemic	accord	negotiations,	governments	are	also	discussing	
amendments	to	the	IHR.		At	a	meeting	which	took	place	from	20	–	24	February	2023,	more	
than	300	proposed	amendments	to	the	IHR	were	considered.	The	proposed	IHR	amendments	
will	also	be	presented	to	the	World	Health	Assembly	in	2024,	and	would	together,	with	a	
future	pandemic	accord,	provide	“a	comprehensive,	complementary,	and	synergistic	set	of	
global	health	agreements.” 
The	entire	WHO	effort	is	based	on	the	false	assumption	that	pandemic	preparedness	would	
actually	work.		But	in	fact,	all	it	has	done	is	create	new	pandemics.	The	pandemic	
preparedness	concept	is	a	dangerous	money	grab	for	a	new	biodefense	industry. 
The	proposed	new	powers	sought	by	WHO,	and	the	pandemic	preparedness	industry	being	
built	around	it,	are	not	hidden.	The	only	subterfuge	is	the	farcical	approach	of	media	and	
politicians	in	many	nations	who	seem	to	pretend	that	the	proposals	do	not	exist	or,	if	they	do,	
will	not	fundamentally	change	the	nature	of	the	relationship	between	people	and	centralised	
non-State	powers. 

Republican	Senators	Push	Back	Against	Accord	Giving	WHO	Power	Over	US	Pandemic	Response,		
21	February	2023	
As	WHO	member	states	gather	in	Switzerland	in	the	last	week	of	February	to	negotiate	the	
final	terms	of	an	accord	that	would	give	centralised	authority	to	the	UN	health	agency	over	US	
policy	in	the	event	of	a	pandemic,	Republican	US	senators	are	pushing	back	with	an	effort	to	
reinforce	congressional	power	to	authorise	treaties. 
The	draft	accord,	which	would	be	“legally	binding”	on	all	194	member	nations,	gives	the	
agency	the	authority	to	declare	pandemics	and	submits	member	countries	to	“the	central	role	
of	the	WHO	as	the	directing	and	coordinating	authority	on	international	health	work”	in	areas	
such	as	treatments,	medical	supply	chains,	surveillance,	and	“disinformation	and	false	news”	
once	a	pandemic	is	declared. 
Seventeen	U.S.	senators,	led	by	Sen.	Ron	Johnson	(R-Wis.),	introduced	the	“No	WHO	Pandemic	
Preparedness	Treaty	Without	Senate	Approval	Act”	on	15	February,	which	states	that	the	
pandemic	accord	must	be	deemed	a	treaty,	thus	requiring	the	consent	of	a	supermajority	of	
the	Senate,	which	is	two-thirds,	or	67	senators.	The	legislation	comes	as	the	WHO	presented	
what	it	calls	the	“zero	draft”	of	the	accord,	negotiated	with	the	help	of	US	Health	and	Human	
Services	Secretary	Xavier	Becerra,	to	all	member	nations	on	27	February	to	agree	on	final	
terms	by	the	spring	of	2024. 

Who	Owns	the	World	Health	Organisation	and	Their	Plan	to	Vaccinate	and	Digitally	Track	Every	
Human	Being	on	the	Planet?	24	February	2023	
WHO	is	simply	a	puppet	organisation	that	is	funded	by	Globalist	billionaires,	so	let’s	put	some	
faces	to	this	organisation	and	reveal	who	is	really	behind	this	effort	to	vaccinate	every	single	
person	on	the	planet,	and	then	track	everyone	via	digital	IDs. 
Only	13%	of	WHO’s	budget	comes	from	assessed	contributions,	which	are	set	amounts	paid	by	
member-state	governments,	scaled	by	income	and	population,	of	which	the	United	States	is	
the	largest	donor.		The	other	87%	comes	from	mostly	private	institutions	and	individuals. 
Bill	Gates,	along	with	the	organisations	he	controls,	is,	by	far,	the	LARGEST	contributor	to	
WHO.	Gates	–	through	The	Bill	and	Melinda	Gates	Foundation,	GAVI	and	The	Vaccine	Alliance	
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–	is	one	of	the	major	sources	of	funding	for	WHO.	In	fact,	the	amount	of	funds	that	flow	
through	GAVI	is	so	great,	that	it	could	be	stated	that	the	WHO	is	a	branch	of	GAVI. 

WHO	Moves	Forward	With	Plans	To	Target	“Misinformation”	And	“Disinformation”	Under	
International	Law,	28	February	2023	–	Das	dient	dem	Maulkorb!	
The	global	unelected	health	agency,	WHO,	is	marching	forward	with	its	plans	to	make	
amendments	to	the	IHR	which	would	give	it	new	far-reaching	powers	to	counter	
“misinformation	and	disinformation.” 
The	plans	to	amend	the	IHR	were	set	in	motion	in	January	last	year	when	the	Biden	
administration	quietly	proposed	sweeping	changes	to	the	IHR. 

MP	Widening	Crack	in	The	Dam,	1	March	2023	
Andrew	Bridgen,	UK	Member	of	Parliament	for	North	West	Leicestershire,	recently	asked	
Parliament	to	debate	the	WHO’s	pandemic	treaty	which,	if	signed,	would	mean	they	have	the	
power	over	your	human	rights	in	any	repeat	of	a	global	virus.	=	sehr	gefährlich,	da	anfällig	für	
maximal	möglichen	Machtmissbrauch 

Bridgen	said:	“The	World	Health	Organisation	pandemic	treaty	is	deeply	concerning.	It	seeks	
to	give	the	discredited	WHO	huge	powers	over	this	country	and	our	people	powers	to	call	
pandemics,	enforce	lockdowns	and	vaccination	and	decide	when	any	pandemic	is	over. 
“Can	we	have	an	urgent	debate	on	that	proposed	treaty,	which,	if	passed,	will	take	
accountability,	democracy	and	sovereignty	from	our	constituents	and	hand	them	over	to	
unelected	and	discredited	bureaucrats?	That	would	be	the	antithesis	of	Brexit	itself.” 

World	Health	Organisation	pushes	for	global	vaccine	passports,	1	March	2023	
WHO	laid	out	its	plans	for	global	vaccine	passports	in	a	series	of	proposed	amendments	to	the	
IHR	—	a	legally	binding	instrument	that	imposes	various	conditions	on	196	countries	when	
the	WHO	declares	certain	types	of	health	emergencies. 
As	governments	around	the	world	wind	down	their	vaccine	passport	programs,	the	
unelected	WHO	is	attempting	to	make	this	Covid-era	surveillance	tech	permanent	and	global.	
The	WHO	laid	out	its	plans	for	global	vaccine	passports	in	a	series	of	proposed	amendments	to	
the	IHR. 

Half-truths,	Limited	Hangouts	&	Manipulation,	2	March	2023	
Suddenly,	after	three	long	years,	the	truth	is	starting	to	surface…or	is	it? 
In	a	few	days	we’ve	had	Woody	Harrelson’s	monologue	about	big	pharma	locking	everyone	up	
so	that	they	could	sell	vaccines.	And	then	the	Department	of	Energy	and	FBI	say	they	think	
Covid	leaked	from	a	lab.	Next,	in	the	UK,	we	are	at	the	beginning	of	‘The	Lockdown	Files’.		So,	
are	we	witnessing	a	number	of	limited	hangouts?	Firstly,	the	lab	leak	and	now	the	lockdowns. 
Conveniently,	at	the	same	time	as	these	revelations	are	happening,	WHO	is	preparing	a	world	
wide	treaty	giving	them	the	power	to	not	only	declare	a	pandemic	but	dictate	the	policies	
which	counties	must	follow,	including	on	testing,	quarantining,	lockdowns	and	vaccination.	-	
Das	ermöglicht	der	WHO	Zwangs-Tests,	Quarantäne,	Lockdowns,	Zwangsimpfung		und	
Kriminalisierung	derjenigen,	die	das	verweigern.	Die	WHO	wird	das	garantiert	missbrauchen,	
weil	sie	eine	Unterorganisation	der	UNO	ist,	die	von	Satanisten	gegründet	wurde	und	die	alten	
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Ziele	der	Freimaurer	verfolgt,	die	im	33.	Grad	den	Teufel	anbeten	für	den	Erhalt	von	Macht;	
wie	es	in	der	Bibel	steht. 
In	the	past,	people	might	have	thought	that	the	WHO	treaty	is	a	step	to	far.	But	now,	after	
reading	how	badly	our	politicians	handled	the	situation,	they	might	start	to	think	that	maybe	
an	independent	group	of	experts	telling	us	what	to	do	is	the	best	way	forward.	(Anmerkung:	
Die	Politik	der	westlichen	Länder	ist	seit	1993,	d.h.	seit	30	Jahren	durch	Klaus	Schwab’s	Young	
Global	Leaders	unterwandert!	Angela	Merkel	war	bei	seinen	ersten	Young	Global	Leaders	seit	
1993.) 

Under	the	International	Health	Regulations,	the	WHO	Director-General	just	continued	the	
$moneypox	emergency.	He	can	declare	a	Public	Health	Emergency	of	International	Concern	
anytime,	3	March	2023	
This	is	a	great	example	of	how	we	will	be	subject	to	the	whim	of	WHO	Director-General	under	
the	IHRs	if	the	proposed	Accord	or	IHR	amendments	pass. 

The	IHR	Emergency	Committee	on	the	multi-country	outbreak	of	mpox	held	its	
fourth	meeting	on	09	February	2023.	Having	considered	the	views	of	committee	
members	and	advisors	as	well	as	other	factors	in	line	with	the	IHR,	the	WHO	
Director-General	determined	that	this	outbreak	continues	to	constitute	a	public	
health	emergency	of	international	concern	and	issued	revised	temporary	
recommendations	in	relation	to	the	outbreak. 

2022-23 Mpox (Monkeypox) Outbreak: Global Trends, World Health Organisation, 7 March 2023 
Yet	HERE	is	how	serious	moneypox	(aka	monkeypox)	actually	is,	according	to	the	moneypox	
team	at	WHO.	Most	of	the	cases	were	occurring	in	Latin	America,	with	only	8	new	cases	
reported	outside	the	western	hemisphere	in	the	past	week.	
		
	
3)	Der	WHO-Plandemie-Vertrag	–	Dr.	Kahler		15.3.2023	=	gute	Aufklärung	-	TEXT	

https://odysee.com/@corona:8/2023-02-12_FSchuster---Der-WHO-Plandemie-Vertrag:8	
Dauer: Std. 1:32:06 
Inhalt 
Die Kriminellen Pläne der WHO und die Beteiligung des deutschen Bundeskanzlers Olav Scholz, dessen 
Kabinett beschlossen hat mit 5 Unternehmen Verträge zur Bereitstellung  von Covid-19 Impfstoffen bis 
2029 abzuschliessen. Denn die WHO hat Pandemien von 2020 bis 2030 geplant!!! 
Min. 34:33 Deutschland: Artikel 10 zur Einschränkung der Grundrechte auf körperliche Unversehrtheit, 
Freiheit der Person, Freizügigkleit, Unverlöetzlichkeit der Wohnung ab 1.7.2023 
D.h. ab 1.7.2023 können Staatsbeamte die Wohnung stürmen, zwangsimpfen und gefangen nehmen!!! 
Deshalb: Raus aus Deutschland!  
Min. 34:49 Internationaler Pandemievertrag. Die WHO auf dem Weg zur Weltregierung 
Min. 35:36 Impfgeflüster: Der WHO Pandemie Vertrag dient einer Gesundheitsdiktatur, welche die 
Grundrechte, die Menschenrechte und die Souveränität der Staaten aufhebt, ähnlich Hitler’s 
Ermächtigungsgesetzt.  Die Verhandler kennt niemand. (Anmerkung: Dr. Astrid Stuckelberger, ehemalige 
Mitarbeiterin der WHO bezweifelt, das das überhaupt noch Menschen sind.) 
Min. 44:10 Internationaler Pandemievertrag. Die WHO auf dem Weg zur Weltregierung, Beitrag von kla.tv 
Am 1.3.2022 begannen in Genf Verhandlngen für den WHO Pandemie Vertrag, der für alle 194 



,  
  

432                                                                                                                                      
Mitgliedsstaaten bindend ist. Er birgt für die Mitgliedsstaaten ein enormes Gefahrenpotential, weil die 
WHO nicht mehr Empfehlungen abgibt, sondern Entscheidungen trifft, die als Gesetze gelten, die über der 
Verfasung der einzelnen Mitgliedsstaaten stehen sollen. Problematisch ist, dass die WHO überwiegend 
nicht von den Mitgliedern, sondern von privaten Sponsoren und Stiftungen finanziert wird, und 
dementsprechend deren Interessen vertritt. (Wes Brot ich ess, des Lied ich sing.)  Wenn das Abkommen 
zustande kommt, dann kann die WHO während eines globalen Notstandes als Weltregierung agieren ohne 
dafür demokratisch legitimiert worden zu sein. Dies beträfe neben Gesundheitsschutz und 
Pandemiebewältigung   auch die mweltpolitik und die Erhebung persönlicher Daten (die wie die individuelle  
DNA des PCR-Test wahrscheinlich wieder in  Israel beim 33 Grad Freimaurer Netanyahu landen, wo von 
Qualcomm der Chip für 5G entwickelt wurde und den Namen „snapdragon“ = Schnappdrache trägt.)  Um 
nicht jegliche Kontrolle an Globalisten zu verlieren, die der WHO diktieren,  was zu tn ist, sieht der 
niederländische Politiker Pepin van Houwelingen den Ausweg darin, die WHO so schnell wie möglich zu 
verlassen.  
Min. 45:59 Die WHO will die Menschenrechte aus den Internationalen Gesundheitsvorschriften streichen. 
James Roguski  hat aufgedeckt, das das Buch „International Health Regulation“ (2005) festlegt, nach 
welchen Standards medizinische Behandlungen durchgeführt werden müssen. Doe Achtung der 
Menschenwürde, der Grundrechte und der Grundfreiheiten sollen gestrichen werden.  
Anmerkung: Damit wird gegen den Nürnberger Codex von 1947, gegen die Europäischen 
Menschenrechtskonventionen EMRK von 1948 und gegen den UNO Sozialpakt verstossen, welche  die 
Antwort auf die immensen Menschenrechtverletzungen im 2. Weltkrieg sind.  
Die WHO will den Terrorist Tedros und seine Kollegen in den Rang von Diktatoren erheben und die Zensur 
weiter ausbauen. D.h. die WHO soll ach Zensurbehörde werden. A,es Rogskli fordert deshalb dazu aud ei 
Volksvertreter anzuschreiben und zum Astritt aus der WHO aufzufordern. Denn gute medizinische 
Behandlung bekommt man auch ohne diesen Diktatorenverein hin.  
Min. 48:39  Die Lügen des deutschen Gesundheitsminisgters Jens Spahn und dass die WHO  Impfgegner zur 
globalen Bedrohung und zu den 10 grössten Risiken für die Weltgesundheit erklärt (Dabei haben  
Impfgegner etliche Menschen vor Schaden durch die Covid-Spritze bewahrt). 
Min. 50:45 Irrwege der Politik 
Min. 51:20 BioNTech 
Min. 56:45 Dr. Thoma  zur Impfung von Schwangeren, Kindern, Säuglingen 
Std. 1:05:00 Es ist gar keine Pandemie nötig, damit sich die Menschen impfen lassen, sondern nur die Angst 
vor eiiner Pandemie 
Std. 1: 05:50 Dr. med. Bodo Schiffmann  zu den Ärztekammern und dem ärztlichen Gelöbnis und Dieter 
Hildebrandt, einem Kabaretist, der regierungskritisch war und sehr gut recherchiert hat. 
Std. 1:07:00 bis 1:14:20 Die  Sendung Scheibenwischer (44) von 1988 SFB Dieter Hildebrandt & Urban 
Priol. „Weisskittel in Braunhemd. Legende oder Wirklichkeit?“ Hildebrandt redet hier auch gestelzte 
Sprache der Akademiker der NS-Generation. 
UNBEDINGT ANSEHEN! Dann fällt der Groschen. (Und hoffentlich auch meinem Sohn Stefan!) 
Posen im heutigen Polen lag auf dem Weg nach Tiegenhof und in der Nähe und war eine der grossen 
Psychiatrieeinheiten der Nazis, wo auch junge Leute, die gegen die Nazis waren, inhaftiert und zu Tode 
gehungert wurden, wie die Kinder in der Psychiatrie in Haar bei München (siehe unter „Haus der toten 
Kinder“). Die Ärzte, Psychiater, Psychologen, Jugendämter und Richter dieser Generation hatten eine 
Bestialität, gemeinsam organisierte Betrügermethoden und Kaltschnäuzigkeit drauf, die man sich in 
anderen Ländern kaum vorstellen kann. Wenn einer sagt, man hätte nicht gewusst, was da abgeht, so ist 
das eine Lüge, die der Verdrängung dient. 
Std. 1:14:08 Der Rat der Götter der Nazis = der selbsternannten Götter, die wie Luzifer Gott sein wollten. 
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Std. 1:15:00 Dr. med. Bodo Schiffmann zu den mRNA „Impfstoffen“, die man straffrei entwickeln darf und 
so viel, wie man möchte und die man an so vielen Menschen testen kann, wie man möchte. Er hat sich die 
ganze Zeit gefragt, warum die Ärzte, die Ärztekammern und die Chefärzte dagegen nicht aktiv wurden. 
Std. 1:15.44 Der deutsche Gesundheitsminister Karl Lauterbach: „Einige wenige Tote müsse man für den 
Impferfolg hinnehmen.“ Auf diese Weise wurden bei den Kriegsverbrecherprozessen 1945 in Nürnberg 
auch die NS-Menschenversuche gerechtfertigt. Die Posten werden sich gegenseitig zugeschustert. (In 
diesen Disziplinen bis heute.) 
 In den Nürnberger Prozessen wurden nur 20 Nazi Ärzte und Psychiater geopfert. Die übrigen hatten keinen 
Schaden, sondern wurden hoch geehrt, wurden Ordinarien, Leiter von Kliniken und der geschlossenen 
Psychiatrie, Lehrstuhlinhaber an Universitäten, Leiter von Jugendämtern. Die ganhzen alten Nazi-Ärzte sind 
iin Funktionspositionen gewandert. Sue haben immer Menschen weiter gereicht, die ihren Wünschen 
entsprechen. Genauso war es bei den rassistischen Psychologen der Nazis und bei den Richtern der Nazis, 
die tausende von Todesurteilen gefällt hatten.  
Wenn die Lehrstuhlinhaber die Lehre innehaben, dann wird der ganze Sumpf offensichtlich. In den 
Ärztekammern und Berufsvertretungen sitzen die Nachfahren dieser Leute. D.h. wir haben einen Sumpf in 
Spitzenpositionen in der Medizin, in der Pharmaindustrie und in der Politik bis heute, die alle seil langem 
miteinander verbunden sind. Jetzt muss der ganze Sumpf trocken gelegt werden, damit das nicht mehr 
passieren kann. (Dazu müsste man auch den Sumpf in der Schweiz trocken legen.) 
Das Ziel der Impfung ist nicht Menschen zu helfen, sondern das Ziel ist es offensichtlich eher, Menschen 
krank zu machen, weil das gut fürs Geschäft von Big Pharma ist.  
Er hat es eher mit dem ärztliche Gelöbnis Std. 1:25:00 
Ihm ist klar geworden, warum die Ordinarien, die Chefs der Universitätskliniken , di Oberärzte, die 
Chefärzte, die Ärztekammern wieder ganz Liniengetreu dem Stechschritt der Regierung folgen, und nicht 
erkennen, wie unglaublich sinnbefreit diese Massnahmen sind und  wie wenig bedrohlich Covid ist. Schon 
ganz am Anfang hat das Netzwerk evidenzbasierte Medizin darauf hingewiesen, dass die Zahlen ohne Bezug 
sind. Da hätten alle Ordinarien und Lehrstuhlinhaber aufspringen müssen.  Die Lehrstuhlinhaber haben 
jedoch die Lügen an ihre Studenten weiter gegeben. Und die Studenten haben das auswendig gelernt, um 
nicht durch die Prüfung zu fallen  und um medizinisch Karriere zu machen. Werdet wach, um zu verstehen, 
was hier passiert!   
                                                                                                         
 
 
4)	WHO	Insider	dabei	erwischt,	wie	er	zugibt,	dass	die	„Ein-Welt-Regierung“	nur	Monate	
entfernt	ist	-		Biological	Medicine	12.3.2023	–	SEHR	WICHTIG	

Engl. Originaltitel: WHO Insider Caught Admitting 'One World Government' Is 'Months Away'  
https://rumble.com/v2cke0m-who-insider-caught-admitting-one-world-government-is-months-away.html  
Dauer: Min. 7:45 
https://rumble.com/v2cq9oe-who-insider-caught-admitting-one-world-government-is-months-away.html 
Die World Health Organization (WHO) ist als die Waffe der Wahl der Vereinten Nationen (UNO) 
aufgetaucht, um globale Kontrolle zu erlangen, denn die WHO startet einen zweigleisigen Versuch, um das 
Fundament für eine Einwelt-Regierung nicht gewählter Globalisten zu starten.   
In Genf in der Schweiz haben dazu geheime Verhandlungen stattgefunden, um vorgeschlagene 
Veränderungen für die International Health Regulations (IHR) der WHO zu diskutieren, die ein bindendes 
Instrument Internationalen Rechts sein sollen.  
Ähnliche Verhandlungen zum Entwurf der neuen Pandemie Verträge der WHO fanden bereits im 
vergangenen Monat statt.  
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Gemäss einem WHO Insider ist die WHO nur Monate davon entfernt, eine funktionale Ein-Welt-Regierung 
zu zu erstellen mit Vertragsrechten, die die Rechte der Mitgliedsstaaten ersetzen. Diese Ein-Welt-Regierung 
müssen wir stoppen, bevor es dazu zu spät ist. 
 
Anmerkung: Gemäss der Offenbarung am Ende der Bibel wird das letzte Reich des Antichristen eine Ein-
Welt-Regierung sein und die schlimmste Diktatur, die die Menschheit je erlebt hat. In dieser Diktatur kann 
niemand mehr etwas kaufen und verkaufen ohne das „Malzeichen des Tieres“ an der rechten Hand oder 
Stirn. Die Bibel warnt: Wer das annimmt, dessen Seele kann nicht mehr errettet werden. (Vermutlich, weil 
das computergesteuert ist.) Diejenigen, die Jesus Christus als ihren Herrn annehmen, werden nach der 7. 
Posaune vor den letzten Endgerichten Gottes  entrückt werden und müssen da nicht durch. 
 
 
5)	Top	UNO-Beamter	enthüllt	dunkle	Geheimnisse	der	UNO	11.3.2023	–	Die	UNO	gehört	
Oligarchen	

file:///C:/Users/Gabriela%20Kessler/Downloads/2023-03-11_WasAlleBetrifftTopUnoBeamterEn_klaTV-
25365.pdf 
 
Die Vereinten Nationen sind derzeit dabei, die Agenda 2030 weltweit einzuführen, die Einrichtung einer Ein-
Welt-Regierung mit nicht gewählten Führern. Was alle Menschen betrifft, darüber sollten auch alle 
Menschen Bescheid wissen und ein Wörtchen mitreden dürfen. Daher enthüllt ein Top UN-Beamter die 
dunklen Ziele der UNO.                                                                                     
Einführung 
Die Vereinten Nationen zusammen im Schulterschluss mit dem World Economic Forum WEF u.a.m. sind 
derzeit dabei, die Agenda 2030 weltweit einzuführen. 
Es geht hierbei um die größte je geplante Transformation, die für alle  Länder und alle Völker massiv geplant 
ist und jeden Aspekt der menschlichen Gesellschaft verändern will: 
� Finanzen 
� Wirtschaft 
� Landwirtschaft 
� Ernährung 
� Reisen 
� Wirtschaft 
� Sexualität 
� Bildung usw.                                                                                                                                   
Das ultimative Ziel der Agenda 2030 ist die Einrichtung einer Ein-Welt-Regierung mit nicht gewählten 
Führern. 
Die Vereinten Nationen zusammen mit der Weltgesundheitsorganisation WHO und dem 
Weltwirtschaftsforum sind das Herzstück dieser geplanten Weltregierung. Über ihnen stehen finanzielle 
Interessengruppen, die völlig im Verborgenen agieren, damit niemand sie jemals für ihre Verbrechen gegen 
die Menschheit zur Rechenschaft ziehen soll. 
In Anbetracht der allumfassenden Tragweite dessen, was vor sich geht, ist es dringend notwendig, diese 
kriminelle Agenda der UNO möglichst allen Menschen bekannt zu machen. Denn was alle Menschen 
betrifft, dazu sollten auch alle Menschen ein Wörtchen mitreden können, z.B. in einem Welttribunal. 
Aus diesem Grund organisierte die Nachrichtenplattform S top World Control in Zusammenarbeit mit dem 
International Crimes Investigative Committee am 28.                                                                                                                                                             
Januar 2023 eine Online-Enthüllung. Ein hoher Beamter, der zwei Jahrzehnte lang auf höchster Ebene 
innerhalb der UNO gearbeitet hat, legt die dunklen Geheimnisse der Organisation transparent dar. 
 
Audio:	https://odysee.com/@KlaTV:0/uno-beamter-enthuellt:2,	Dauer:	Min.	42:32 
PDF:	Kla.TV	hat	dieses	wichtige	Interview	für	Euch	aus	dem	Englischen	übersetzt!	UNBEDINGT	
TEILEN!	👉 Video-Text & Quellen: https://www.kla.tv/25365/pdf  
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6)	75	Jahre	WHO	-	Das	Imperium	zeigt	sein	Tyrannengesicht	(WHO-Pandemievertrag	
diktiert	ALLE	Lebensbereiche)	
www.kla.tv/25674		
Die	194	Mitgliedstaaten	der	Weltgesundheitsorganisation	hatten	sich	Ende	2021	in	
einer	Sondersitzung	darauf	geeinigt,	zum	Schutz	vor	künftigen	Krisen	durch	
Infektionskrankheiten	bis	2024	einen	internationalen	Vertrag	auszuarbeiten.	Durch	
diesen	„Internationalen	Vertrag	zur	Pandemievorsorge“	soll	vorgeblich	der	
gesundheitliche	Schutz	der	Menschheit	gewährleistet	werden.	
Doch	Dr.	Vincent	Carroll,	Arzt	für	öffentliches	Gesundheitswesen	und	Vorsitzender	des	
ARC-Zentrums	für	Krebshilfe,	schlägt	Alarm.	Was	sich	menschenfreundlich	gibt,	
entpuppe	sich	bei	genauerer	Recherche	als	Instrument	totaler	Entmenschlichung.	Doch	
wie	das?	
Dr.	Vincent	Carroll	wörtlich:	„Es	handelt	sich	um	einen	Vertrag,	an	dem	190	Länder	beteiligt	
sind	und	in	dem	alle	künftigen	Pandemien	auf	viele,	viele	verschiedene	Arten	klassifiziert	oder	
definiert	werden	können.	Also	nicht	nur	Infektionskrankheiten,	sondern	auch	Pandemien	von	
Herzkrankheiten	und	Krebs.	Die	Definition	kann	also	sehr,	sehr	weit	gefasst	werden.	Aber	im	
Endeffekt	bedeutet	es,	dass,	sobald	eine	(derartige)	Pandemie	ausgerufen	wird,	die	
Weltgesundheitsorganisation	das	Kommando	übernimmt	und	die	Entscheidungen	souveräner	
Regierungen	aushebelt.	Mit	anderen	Worten,	die	Souveränität	wird	vollständig	an	eine	
internationale	globalistische	Organisation	namens	Weltgesundheitsorganisation	abgegeben.	
Und	die	Weltgesundheitsorganisation	ist	entschlossen,	dies	bis	zum	Mai	2024	zu	erreichen.“ 
Der	unabhängige	investigative	Journalist	James	Corbett	erklärt,	dass	der	WHO-
Pandemievertrag	ein	direkter	Angriff	auf	die	Souveränität	der	Mitgliedsstaaten	sowie	ein	
direkter	Angriff	auf	Ihre	körperliche	Autonomie	ist.		
Hierzu	ein	fiktives	Szenario:	Laut	WHO	könnten	die	Statistiken	zeigen,	dass	Herzinfarkt	im	
Vormarsch	ist	und	als	Bedrohung	der	Menschheit	zur	Pandemie	erklärt	werden	müsse.	Die	
neue	Gesundheits-KI	der	WHO	rechnet	hoch,	wo	die	Ursachen	liegen.	In	diesem	fiktiven	
Beispiel:	zu	hoher	allgemeiner	Fleischkonsum.	Und	von	heute	auf	morgen	würde	der	
Fleischkonsum	gedrosselt.	Wie?	Per	internationalem	Erlass	der	WHO;	ähnlich	wie	beim	
globalen	Maskentragen	oder	den	Ausgeh-	und	Versammlungsverboten.	Die	digitale	Währung	
könnte	zudem	für	Fleisch	gesperrt	werden.	Denn	wie	der	Finanzexperte	Ernst	Wolff	erläutert,	
ist	digitales	Geld	kein	vollwertiges,	sondern	ein	„an	Bedingungen	knüpfbares“,	also	
einschränkbares	Zahlungsmittel.	Alternativ	zum	Fleisch	könnte	dann	die	WHO	aufgrund	der	
Hochrechnungen	ihrer	Gesundheits-KI	modifiziertes	„gesundes“	Eiweiß	aus	Insekten	
zwangsverordnen,	wie	aktuelle	EU-Verordnungen	bereits	düstere	Vorschatten	werfen.	Laut	
dem	Anti-Extremismus-Aktivisten	Maajid	Nawaz	dient	der	WHO-Pandemievertrag	als	
Hintertür	zum	globalen	Imperium.	Daher	das	Fazit	von	Dr.	Carroll:	Der	Pandemie-Vertrag	
muss	um	jeden	Preis	gestoppt	werden!		
	
Internationaler	Pandemievertrag	-	Die	WHO	auf	dem	Weg	zur	Weltregierung	
www.kla.tv/22339	
	
Pandemie-Profiteure	steuern	die	WHO	
www.kla.tv/23028	
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Impfung	als	Pandemie-Booster?	
www.kla.tv/20722	
	
Durch	Pandemie-Inszenierung	zur	totalen	digitalen	Kontrolle!	SENDEREIHE	9/9	
www.kla.tv/24055	
	
Völkermord	Covid-Impfungen:	Verursacher	müssen	vor	Gericht!	(mit	Dokumentarfilm:	"Died	
Suddenly"	-	Plötzlich	Gestorben)	
www.kla.tv/24435	
	
WHO-Pandemievertrag	führt	zu	Gesundheitsdiktatur	durch	finanzstarke	Stiftungen!	
www.kla.tv/22430			
	
	
	
D.	Bedrohung	durch	die	eigene	Regierung                                                            

Die Regierungen der westlichen Länder sind seit 1993 durch Klaus Schwab mit seinen „Young Global 
Leaders“ systematisch unterlaufen worden. Klaus Schwab verfolgt damit den Great Reset und 
Kommunismus. Sein Handler ist vermutlich die City of London. 
 
1) Pascal Najadi: „WHO und Regierungen tragen Schuld am Impf-Massenmord“ – AUF1 7.3.2023 

https://auf1.tv/stefan-magnet-auf1/pascal-najadi-who-und-regierungen-tragen-schuld-am-impf-
massenmord/  
Dauer: Std. 1:01:04 
Im Interview mit AUF1-Chefredakteur Stefan Magnet sagt der dreifach geimpfte Najadi: „Ich wurde belogen 
und betrogen. Ich trage eine tickende Zeitbombe in meinem Körper.“ Während er früher Regierungen 
beraten hat, wirft er ihnen jetzt gar Genozid und Verbrechen gegen die Menschlichkeit vor. Najadi hat sich 
ganz der Aufklärung der Verbrechen verschrieben. Aktuell geht er gemeinsam mit vielen Mitstreitern 
weltweit juristisch gegen die WHO und die Impfagenda vor.  
 
 
2) Confidential Documents prove your Government is using COVID Vaccination to cause Depopulation 
12.3.2023 

https://expose-news.com/2023/03/12/your-gov-is-using-covid-vaccination-to-cause-depopulation/  
As public outrage and concern have grown over the mounting evidence of Covid-19 vaccine-related deaths 
and health issues, some have begun to speculate on the sinister motives behind the Governments of 
countries around the world’s continued push for mass Covid-19 vaccination. 
Whistleblowers from within the pharmaceutical industry and Government agencies have spoken out, 
claiming that the push for vaccination was never about public health at all, but rather about profits and 
control. 
Some have even claimed that the pharmaceutical companies paid off Government officials and regulatory 
bodies to push through the approval of the vaccine without proper testing, despite the known risks. 
Whilst others are suggesting, based on the evidence that the Covid-19 vaccine roll-out is part of a larger 
agenda to depopulate the planet or to control the population through the use of nanotechnology. 
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The more we have dug, the more we uncovered evidence of collusion between Governments, big pharma, 
and the media to downplay the risks of the vaccine and discredit anyone who dared to speak out against it. 
Despite the mounting evidence of harm caused by the vaccine, Governments have remained steadfast in 
their insistence that vaccination was the only way to end the alleged Covid-19 pandemic. 
This has led to questions of whether there is something more nefarious at play. Such as whether 
Governments were knowingly sacrificing the health and lives of their citizens in pursuit of some greater 
goal. 
The concrete truth remains elusive. But for those who had lost loved ones to the vaccine or suffered its ill 
effects themselves, the damage has already been done. 
The world has changed, and it will never be the same again. And with millions of excess deaths being 
suffered since the roll-out of these experimental injections, the following evidence strongly suggests that 
Covid-19 vaccination is causing depopulation. 
Weiter auf f der o.g. Webpage 
The world was in turmoil as the response to an alleged coronavirus pandemic raged on, with people losing 
loved ones due to questionable healthcare policies and economies collapsing. 
When the Covid-19 vaccine was finally released, it was hailed as a beacon of hope, with people eagerly 
lining up to get their shot. 
However, rumours had circulated for months that the US Food and Drug Administration (FDA) had 
something to hide when it came to the safety data for Pfizer’s COVID-19 vaccine. Now, it appears that those 
rumours were true. 
The FDA had attempted to delay the release of the vaccine’s safety data for an astonishing 75 years. The 
move was widely condemned by critics, who argued that it was a blatant attempt to cover up the risks 
associated with the vaccine. 
But in early January 2022, the tide began to turn. Federal Judge Mark Pittman ordered the FDA to release 
the safety data, and they were forced to comply. Since then, PHMPT has posted all of the documents on its 
website. 
The release of the first batch of documents – 12,000 pages – was met with a mix of relief and horror, with 
many shocked by the scale of the cover-up. 
As more and more pages were released each month, the full extent of the FDA’s deception became clearer. 
It was not just a matter of fast-tracking the vaccine’s approval – there were clear indications that safety 
concerns had been swept under the rug, and that the vaccine had been approved despite known risks. 
The confidential Pfizer documents revealed a shocking truth. The vaccine had devastating consequences for 
pregnant women, with 90% of those who received the vaccine losing their babies. 
Pfizer tried to deny any wrongdoing and claimed that it was just a coincidence, but the evidence was 
damning. 
Pfizer state in the document that by 28th February 2021 there were 270 known cases of exposure to the 
mRNA injection during pregnancy. Forty-six per cent of the mothers (124) exposed to the Pfizer Covid-19 
injection suffered an adverse reaction. Of those 124 mothers suffering an adverse reaction, 49 were 
considered non-serious adverse reactions, whereas 75 were considered serious. This means 58% of the 
mothers who reported suffering adverse reactions suffered a serious adverse event ranging from uterine 
contraction to foetal death. 
Pfizer	state	that	of	the	270	pregnancies	they	have	absolutely	no	idea	what	happened	in	238	of	
them.	
But	here	are	the	known	outcomes	of	the	remaining	pregnancies	
There	were	34	outcomes	altogether	at	the	time	of	the	report,	but	5	of	them	were	still	pending.	
Pfizer	note	that	only	1	of	the	29	known	outcomes	was	normal,	whilst	28	of	the	29	outcomes	
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resulted	in	the	loss/death	of	the	baby.	This	equates	to	97%	of	all	known	outcomes	of	Covid-19	
vaccination	during	pregnancy	resulting	in	the	loss	of	the	child.	When	we	include	the	5	cases	
where	the	outcome	was	still	pending	it	equates	to	82%	of	all	outcomes	of	Covid-19	
vaccination	during	pregnancy	resulting	in	the	loss	of	the	child.	This	equates	to	an	average	of	
around	90%	between	the	82%	and	97%	figures	
The	findings	make	it	all	the	more	outrageous	that	UK	authorities	announced	it	was	perfectly	
acceptable	for	every	single	pregnant	woman	to	have	one	of	the	experimental	Covid-19	
“vaccines”	in	April	2021.	
Further	revelations	from	the	same	documents	showed	that	the	Covid-19	vaccine	also	
accumulates	in	the	ovaries,	which	can	lead	to	severe	health	problems.		
Further	revelations	from	the	same	documents	showed	that	the	Covid-19	vaccine	also	
accumulates	in	the	ovaries,	which	can	lead	to	severe	health	problems.		
it	was	left	to	Public	Health	Scotland	to	reveal	that	ovarian	cancer	cases	in	2021	were	
significantly	higher	than	the	average	from	2017	to	2019,	leaving	many	women	worried	about	
their	future	health.		
The	rate	of	neonatal	deaths	increased	to	4.6	per	1000	live	births	in	March	2022,	a	119%	
increase	on	the	expected	rate	of	deaths.	The	information	was	not	publicised	in	the	mainstream	
media.		
U.S.	Centers	for	Disease	Control	reports	confirmed	that	the	Covid-19	vaccine	increased	the	
risk	of	suffering	a	miscarriage	by	at	least	1,517%.	
The	UK	Government’s	delayed	report	on	deaths	by	Covid-19	vaccination	status	was	even	more	
alarming.	
It	confirmed	that	the	vaccine	was	deadly,	with	mortality	rates	per	100,000	being	the	lowest	
among	the	unvaccinated	throughout	the	whole	of	2022.		
On	the	21st	of	February	2023,	a	UK	Government	agency,	known	as	the	Office	for	National	
Statistics	(ONS),	published	data	on	deaths	by	vaccination	status	in	England	up	to	31st	
December	2022.	
The	overdue	dataset	from	the	ONS	is	titled	‘Deaths	by	Vaccination	Status,	England,	1	April	2021	
to	31	December	2022‘,	and	it	can	be	accessed	on	the	ONS	site	here,	and	downloaded	here.	
…..	
excess	deaths	among	children	in	Europe		
Prior	to	the	approval	of	the	Covid-19	vaccine	for	children	aged	12	to	15,	there	were	no	excess	
deaths	among	children	in	Europe.	official	government	reports	show	that	excess	deaths	among	
children	started	to	rise	significantly	as	soon	as	the	European	Medicines	Agency	(EMA)	
approved	the	vaccine	for	children.		
the	Office	for	National	Statistics	published	a	report	that	contained	figures	on	deaths	by	
vaccination	status.	The	report	revealed	that	30,305	people	had	died	within	21	days	of	having	a	
Covid-19	vaccine	in	England	between	January	2nd	and	July	2nd,	2021.	This	equated	to	8	times	
more	people	dying	due	to	Covid-19	vaccination	over	six	months	than	died	of	Covid-19	over	18	
months	in	England.	
But	the	most	shocking	data	of	all	is	perhaps	the	buried	data	found	on	the	Organisation	for	
Economic	Co-Operation	and	Development	(OECD)	website	alongside	the	buried	data	found	on	
EuroMOMO‘s	website.	The	data	has	been	provided	to	the	OECD	&	EuroMOMO	by	the	
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Governments	of	the	US,	UK,	most	of	Europe,	Canada,	Australia,	and	New	Zealand,	and	it	
reveals	2	million	excess	deaths	were	recorded	among	those	countries	by	week	34/38/52	of	
2022	(depending	on	the	country)	ever	since	the	mass	roll-out	of	the	Covid-19	vaccine.		
Secret	reports	from	the	US	Centers	for	Disease	Control	and	Prevention	(CDC)	also	sadly	
confirm	that	535,000	American	children	and	young	adults	had	died	by	week	2	of	2023	ever	
since	the	FDA	approved	the	COVID-19	vaccine.	This	represents	a	50%	increase	in	excess	
deaths	among	the	age	group	compared	to	2020	at	the	height	of	the	alleged	COVID-19	
pandemic.	
As	the	death	toll	continues	to	climb,	and	as	more	and	more	families	are	devastated	by	the	loss	
of	loved	ones,	the	pressure	is	mounting	on	the	authorities	to	come	clean	about	what	they	
knew	about	the	Covid-19	injections	prior	to	granting	Emergency	Use	Authorisation	(EUA).	
But	it	is	likely	that	the	cover-up	runs	far	too	deep,	with	too	many	people	invested	in	keeping	
the	truth	hidden.		
the	evidence	is	clear.	Covid-19	vaccination	is	causing	depopulation	on	a	mass	scale.		
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7.	Bedrohung	durch	die	freimaurerische	EU	
1)	Europa	das	neue	Römische	Reich	Hure	Babylon	Endzeit	Diktatur	Vortrag	Lothar	
Gassmann	(2022)	-	wichtig	
https://odysee.com/Europa-das-neue-R%C3%B6mische-Reich-Hure-Babylon-Endzeit-
Diktatur-Vortrag-Lothar-Gassmann:6	
Dauer:	Std.	1:10:30	
	
		
2)	Dr.	Rath	EU-Politische	Perspektiven	(2012)	–	Die	EU	ist	die	Fortsetzung	des	Chemie-Pharma-
Öl-Kartells	der	Nazis		

https://www.youtube.com/watch?v=6DYkWo59iqM		
Dauer:	Std.	1:03:44	
Was	Sie	schon	immer	über	die	„Brüsseler	EU"	wissen	wollten,	aber	Ihnen	niemand	zu	sagen	
wagt!	Das	Buch:	http://www.relay-of-life.org/de/index...		
Info@dr-rath-foundation.org	Oder	schauen	auf	unsere	Website:	http://www4ger.dr-rath-
foundation.org/		
	
	
3)	Die	Akte	Ursula	von	der	Leyen	–	EU-Kommissionspräsidentin	5.7.2022	

https://www.kla.tv/Dauerbrenner/22994&autoplay=true	
Dauer: Min. 16:51	
 05.07.2022 | www.kla.tv/22994	

 

 

     Ursula von der Leyen, Mutter von sieben Kindern, hat eine 
Bilderbuchkarriere hingelegt. Erst Familienministerin, dann Verteidigungsministerin, stieg sie 2019 
zur EU-Kommissarin auf. Der gesamte politische Werdegang ist ebenso überraschend verlaufen 
wie ihre häufigen Skandale im Sande verlaufen sind. 	
Eine Gruppe von EU-Parlamentariern um den rumänischen Abgeordneten Cristian Terheș forderte 
im Februar dieses Jahres auf einer Pressekonferenz den sofortigen Rücktritt von EU-
Kommissionspräsidentin Ursula von der Leyen. Der Grund:	
 

„Ursula von der Leyen ist Teil eines gigantischen Covid-19-Wissenschaftsbetrugs und einer 
Propaganda-Kampagne, die eine massive Verletzung der Menschenrechte und Freiheiten 
verursacht hat und weiterhin verursachen wird. Dies ist eine Bedrohung für die Demokratie in 
Europa. Aufgrund ihrer Aktivitäten und der großen Interessenskonflikte sollte sie als 
Kommissionspräsidentin zurücktreten.“	
 



,  
  

441                                                                                                                                      
Covid-Betrug? Verletzung der Menschenrechte und der Freiheit? Bedrohung der Demokratie? 
Interessenskonflikte? Die Anschuldigungen wiegen schwer. Kla.TV untersucht, inwiefern diese 
ernst zu nehmen sind.	

 

 

1. Intransparente Deals	

 

Ursula von der Leyen ist eine vehemente Impfstoffverfechterin und bestens in der Impfstoff-
Industrie vernetzt. So pflegt sie mit dem Chef des US-Pharmariesen Pfizer – Albert Bourla – ein 
sehr vertrauensvolles Verhältnis. Gegenüber der „New York Times“ sprach er von einer „engen 
Verbindung“ mit der Kommissionspräsidentin, die sich durch Telefonate und Textnachrichten 
etabliert habe. Bourlas Unternehmen setzte allein im dritten Quartal des vergangenen Jahres 14,6 
Milliarden Dollar in der Impfsparte um.	
Diese Art der persönlichen Diplomatie von Ursula von der Leyen gipfelte im April 2021 im 
Abschluss des größten Pharma-Vertrags in der Geschichte der EU: Die Gemeinschaft orderte 1,8 
Milliarden Impfdosen von Pfizer. Das geschätzte Vertragsvolumen: 35 Milliarden Euro, finanziert 
mit Steuergeldern – alles am Parlament vorbei – per Handy. 	
Der österreichische Journalist Alexander Fanta von netzpolitik.org möchte den Mega-Deal genauer 
untersuchen und verlangt Einsicht in die Textnachrichten. Fanta wörtlich: 	

 

„Was Ursula von der Leyen in ihr Telefon tippt, ist, offen gesagt, keine Privatangelegenheit. Wir 
brauchen eine öffentliche Kontrolle der EU-Kurzmitteilungen, wenn sie dazu benutzt werden, 
milliardenschwere Impfstoffgeschäfte zu machen.“ Die EU-Kommission wiegelt ab: Handydaten 
würden nicht unter die Transparenzregeln der EU fallen. 	

 

Dies ist nicht der erste Skandal intransparenter Deals. Bereits 2019 in ihrer Zeit als 
Verteidigungsministerin hatte ihr Ministerium laut Tagesspiegel hunderte Millionen Euro für 
externe Berater ausgegeben. Auch hätten externe Firmen millionenschwere Bundeswehr-Aufträge 
direkt, also ohne Ausschreibung, erhalten. Ein klarer Rechtsbruch. Abgeschlossen wurden die Deals 
auch hier per Handy. Ein Untersuchungsausschuss erklärte die Textnachrichten als Beweismittel. 
Kurz darauf wurden sie jedoch komplett gelöscht. Ursula von der Leyen weiß von nichts. 
Konsequenzen in beiden Deals? Bisher keine. 	

Dies ist kein Novum in ihrer Biographie. Auch andere Skandale beruhigten sich nach einem kurzen 
Aufschrei der Medien auf wundersame Weise. 	
 

2. Auffälligkeiten in ihrer Biographie	

1987 legte Ursula von der Leyen ihr Staatsexamen als Ärztin ab, vier Jahre später folgte der 
Doktortitel. Dieser bestand eine Prüfung durch Plagiatsjäger Martin Heidingsfelder von Vroniplag 
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jedoch nicht. Der Vorwurf: 27 Seiten ihrer insgesamt 62-seitigen Dissertation enthielten vorsätzlich 
abgeschriebene Inhalte. 	
Heidingsfelder wörtlich: 	

"Sie war extrem faul und hat gnadenlos kopiert. Deshalb müsste die Medizinische Hochschule ihr 
den Titel entziehen. Die Wissenschaft tut sich keinen Gefallen, wenn sie renommierte Politiker 
schützt." 	
Das Resultat? 7 von 9 Senatsmitgliedern der Medizinischen Hochschule Hannover stimmten 2016 
gegen eine Aberkennung des Titels. 	
Ein zweiter Vorwurf besteht darin, dass von der Leyen ihren Lebenslauf geschönt habe. So will sie 
nach eigenen Angaben ab 1993 Gasthörerin an der renommierten Stanford University gewesen 
sein und 1995 sogar eine Marktanalyse für die Stanford Health Services Hospital Administration 
durchgeführt haben. Ein wichtiges Plus, wenn man in der obersten Liga mitspielen möchte. Die 
Stanford-Uni wusste von nichts und verwahrte sich gegen den Missbrauch ihres Namens. Eine 
Arbeit Frau von der Leyens läge nicht vor. Sie war weder an dieser Hochschule eingeschrieben, 
noch habe ihr die Uni Zertifikate für Seminare ausgestellt. Einige Zeit später im Jahr 2015 zog die 
Uni ihren Vorwurf gegen von der Leyen plötzlich zurück. Gab es im Hintergrund Gönner, die von 
der Leyen für Höheres ausersehen hatten? Darauf deutet eine weitere Tatsache hin.	

 

3. Bilderberger-Rekord und Karrieresprung	
Bevor von der Leyen zur EU-Kommissarin aufstieg, nahm sie offiziell an vier Bilderberger-
Konferenzen teil – ein absoluter Rekord. Die Bilderberg-Konferenz ist eine exklusive 
Zusammenkunft von Weltenlenkern. Sie findet seit 1954 einmal im Jahr hinter verschlossenen 
Türen statt, um ganz ohne Öffentlichkeit zu konferieren - völlig intransparent. Bis dato wenig 
bekannte Teilnehmer findet man kurz nach dem Besuch bei den Bilderbergern oft in hohen 
Positionen wieder. 	

Erstmalig nahm Ursula von der Leyen 2015 am Bilderberger-Treffen teil und dann gleich im 
Folgejahr 2016. Dies fiel in die Zeit, als die Vorwürfe zum unrechtmäßigen Doktortitel und zum 
Namensmissbrauch der Stanford-Uni plötzlich eingestellt und medial nicht weiterverfolgt wurden. 
An zwei weiteren Treffen nahm von der Leyen 2018 und 2019 teil, unmittelbar vor ihrer äußerst 
ungewöhnlichen Ernennung zur EU-Kommissarin im Jahr 2019. Dazu gab es einen kurzen Aufschrei 
der Medien wegen eines handfesten Skandals: Die ZEIT schrieb am 16. Juli 2019: 	
„Wer bei der Europawahl wählte, dachte an Spitzenkandidaten […], ganz sicher nicht an die 
damalige deutsche Verteidigungsministerin. Wie Ursula von der Leyen binnen weniger Tage von 
der Chefposition beim deutschen Verteidigungsressort in das mächtigste Amt der EU kam, ist 
deshalb ein Skandal.“ 	
Die EU habe ihre Bürger getäuscht. 	
Es entsteht der Eindruck, dass unsichtbare Kreise Ursula von der Leyen aus dem Hintergrund 
genau da platzieren, wo sie sie haben wollen. Skandale verebben und Ankläger verstummen… 
Bleibt die Frage: Wem dient sie? Um dies herauszufinden, betrachten wir schwerpunktmäßig das 
Covid-Impfgeschehen.	
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4. Verflechtungen	

 

Punkt 1: Familiäre Verflechtungen	
Der Vater Ursula von der Leyens Ernst Albrecht war bereits ranghoher Politiker. So hatte er 
verschiedene Posten bei den Vorläuferorganisationen der EU – der Montanunion und der 
Europäischen Gemeinschaft, kurz EG, inne und war später Ministerpräsident von Niedersachsen. 
Man darf davon ausgehen, dass dies die steile Karriere von der Leyens und das Wohlwollen der 
Medien zumindest begünstigt hat. 	
 

Ihr Ehemann Heiko von der Leyen stieg 2020 zum Medizinischen Direktor des amerikanischen 
Biopharma-Konzerns Orgenesis Inc. auf, ein Unternehmen, das an zellbasierten SARS-CoV-2 
Impfstoffen arbeitet. Dies stellt einen klaren Interessenskonflikt dar. 	
 

 

Punkt 2: Verflechtungen mit Profiteuren aus Impfstoffspenden für Afrika	
 

Ende 2021 stand der Impfstoff von Johnson & Johnson weltweit wegen seiner Nebenwirkungen in 
der Kritik. Der Markt des Impfstoffherstellers brach ein. So titelte die Tagesschau: US-Experten 
raten von Johnson& Johnson ab. Die Frankfurter Rundschau: Corona-Impfung mit Johnson & 
Johnson: Gravierende Nebenwirkungen Schuld an mehreren Todesfällen.	
 

Kein Problem für die EU-Kommission. Fast zeitgleich verkündete das sogenannte Team Europe die 
Spende von 100 Millionen Dosen des in Verruf geratenen Impfstoffs für Afrika. 	
Ursula von der Leyen: 	

"Team Europe bringt die weltweiten Solidaritätsbemühungen gegen COVID-19 voran. Diese Charge 
von fast 100 Millionen Dosen von Johnson & Johnson, die über COVAX [COVAX fokussiert 
weltweiten Zugang zu Impfstoffen] geliefert wird, ist Teil unserer Zusage, in den kommenden 
Monaten mindestens 500 Millionen Impfstoffdosen an die am stärksten gefährdeten Länder zu 
verteilen.“ 	

 

Auch dies ist erst der Anfang. Es gibt weitere Zusagen einer Reihe von Regierungschefs, über 1,3 
Milliarden Impfdosen zu spenden. 	
 

Doch wer genau ist das Team Europe? Das Team Europe setzt sich vorgeblich für einen „gerechten 
Zugang zu Impfstoffen“ von einkommensschwachen Ländern ein. Unterstützer: Europäische 
Kommission unter der EU-Kommissarin Ursula von der Leyen, Impfstoffhersteller Johnson & 
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Johnson und die Impfallianz GAVI [Global Alliance for Vaccines and Immunisation, kurz 
Impfallianz]. 	
Die GAVI wurde 2000 von der Konzernplattform WEF [World Economic Forum] gegründet und wird 
von Bill Gates gesponsert. Vorstand der Impfallianz GAVI Dr. Seth Berkley freut sich: 	
"Wir haben von Anfang an Hand in Hand mit Präsidentin von der Leyen und ihrem Team sowie mit 
der Europäischen Investitionsbank und den EU-Mitgliedstaaten zusammengearbeitet, um COVAX 
zu einem Erfolg zu machen.“ 	

 

COVAX wurde 2020 von der WHO, der Europäischen Kommission und Frankreich gegründet und 
zielt auf einen weltweiten Zugang von Impfstoffen für alle ab. COVAX ist eng verzahnt mit 
Impfstoffherstellern und der Weltbank. Mittendrin im Geschehen besagter Dr. Seth Berkley – ein 
enger Verbündeter von der Leyens. Dieser zählt laut Time Magazin aus dem Jahr 2009 zu den „100 
einflussreichsten Menschen der Welt“. In der Vergangenheit war er neben vielen anderen Posten 
u.a. in der Rockefeller Foundation tätig. 	
 

Punkt 3: Verflechtungen mit „Politikflüsterern“  	
Eine Netzwerkanalyse eines anonym bleibenden IT-Spezialisten zeigt den enormen Einfluss der Bill 
& Melinda Gates Foundation und weiterer mächtiger Akteure im Detail auf. Eine Person, die 
besonders herausragt, ist Peter Piot. Er übt über viele Schlüsselpositionen Einfluss an 
entscheidenden Stellen wie dem Robert-Koch-Institut, der Leopoldina [Nationale Akademie der 
Wissenschaften in Deutschland] und der EU-Kommission aus, um einige wenige Beispiele zu 
nennen. Piot ist persönlicher Berater Ursula von der Leyens in Sachen Covid-Geschehen. Er ist in 
leitender Position bei der milliardenschweren Bill und Melinda-Gates-Stiftung tätig. Hauptberuflich 
ist Piot Direktor der London School of Hygiene & Tropical Medicine. Diese erhielt in den letzten 10 
Jahren 185 Millionen Dollar von der Bill und Melinda-Gates-Stiftung an Spenden. Peter Piot sitzt 
unter anderem auch in der Stiftung des Pharmaunternehmens Novartis. 	
 

Punkt 4: Verflechtungen mit globalistischen Strippenziehern	

Ursula von der Leyen ist erste Anlaufstelle für den mächtigen Strippenzieher David M. Rubenstein 
in Europa. Rubenstein ist ein Großinvestor mit einem Milliardenvermögen und Mitglied der 
Trilateralen Kommission [Zusammentreffen der Eliten aus Nordamerika, Europa und Ostasien], 
eine der mächtigsten Denkfabriken der Welt. Diese wurde genau wie der WEF von Großbankiers 
wie Rothschild und Rockefeller gegründet. Rubenstein ist eng mit ranghohen wirtschaftlichen und 
politischen Größen dieser Welt verbunden. Auch ist er führend an den Treffen des Council on 
Foreign Relations. Der Council ist eine der bedeutendsten US-Denkfabriken, gegründet von 
Bankiers wie den Warburgs. 	
 

Weitere Verflechtungen mit der globalistischen Elite zeigen sich im November 2021 bei der 60-
Jahr-Feier des Atlantic Council, eine weitere sehr einflussreiche Denkfabrik. Während in 
zahlreichen Ländern Corona-Panik geschürt wurde und Maskenpflicht bestand, feierte man beim 
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Atlantic Council mit großem Prunk und überhäufte sich mit Preisen – ohne Maske und Abstand. 
Die höchsten Ehren erhielten von der Leyen sowie die Geschäftsführer von Biontech und Pfizer. 
Das Atlantic Council ist ein weiterer globalistischer Bund der Superreichen. Obwohl keiner dieser 
Personen direkt vom Volk gewählt wurde, behauptet man, sich für Demokratie einzusetzen. Die 
Sponsoren dieses Events sind One American Bank, Goldmann Sachs, Bank of America, und 
andere…	
Was genau wollen diese Eliten?	

 

 

5. Ziele der globalistischen Netzwerke	
 

Von der Leyen ist eng vertraut mit Klaus Schwab, Mitglied der Bilderberger-Gruppe und Frontmann 
des WEF. Das WEF [World Economic Forum] ist eine Plattform von Konzernlenkern und 
Globalstrategen, welche von der Finanzelite wie der Rothschild- und Rockefeller-Dynastie 
gegründet wurde. Das WEF möchte eine technokratische Gesellschaft errichten. Ursula von der 
Leyen bekennt sich zum sogenannten Great Reset, den das WEF unter Ausnutzung der Covid-Krise 
zügig vorantreibt. 	
Folgende Ziele erklärte das WEF bis 2030:	
- die Schaffung einer Eine-Welt-Regierung	

- eine weltweite, kontrollierte bargeldlose Währung 	
- das Ende aller nationalen Souveränität 	
- Ende allen Privateigentums 	

- Abschaffung des privaten Transports	
- ein weltweites Sozialkreditsystem 	
- Depopulation, Kontrolle des Bevölkerungswachstums 	

- Digitale Identität eines jeden Menschen (ID 2020) 	
- absolute Medienhoheit durch Zensur unabhängiger Medien	
- die Schaffung eines neuen Menschen durch Verschmelzung Mensch und KI 
[Künstliche Intelligenz], sprich Transhumanismus	

- Errichtung einer Technokratie	
- Green Deal zur Durchsetzung einer zentralen Planwirtschaft, welche der staatlichen 
Steuerung aller Bereiche im Sozialismus ähnlich ist; als Vorwand dient der Klimawandel. 	

Bitte sehen Sie dazu die eingeblendeten sehr aufschlussreichen Sendungen. Dort sind die 
genannten Dinge gut recherchiert und verständlich dargelegt. Die Links hierzu finden Sie auch 
nochmals unterhalb der Sendung. 	
 

www.kla.tv/18007 The Great Reset	
www.kla.tv/18739 Etikettenschwindel Agenda 2030	
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www.kla.tv/18851 Klaus Schwab: Über den Great Reset in die globale Total-Diktatur	
www.kla.tv/20291 „Zwangsherrschaft“ - Das wahre Gesicht der Neuen Weltordnung	

 

Im Abspann finden Sie zudem Originalquellen z.B. des WEF, welche diese schwer fassbaren 
Aussagen belegen. Sie können sich die Sendungstexte gern herunterladen und die angegebenen 
Quellen selbst überprüfen. 	

 

 

6. Fazit	

Die aufgeführten Fakten sind nur die Spitze des Eisberges. Offensichtlich ist, dass es Netzwerke 
gibt, die von den Reichsten und Mächtigsten gegründet wurden und eng mit Schlüsselfiguren wie 
Ursula von der Leyen verzahnt sind. Diese Organisationen und Verflechtungen gehören ans Licht 
der Öffentlichkeit. Nur so wird ein neues Bewusstsein der Menschen geweckt und der 
Durchsetzung der Allmachtsphantasien einiger Weniger ein Riegel vorgeschoben. Wenn auch Sie 
der Meinung sind, dass diese Verflechtungen jedem bekannt sein sollten, verbreiten Sie diese 
Sendung an viele ihrer Bekannten per Mail, über WhatsApp, Twitter, Vimeo oder posten Sie das 
Video auf Facebook. Wir blenden dazu den Link zu dieser Sendung ein! Danke für ihre Mithilfe!	
 

Quellen/Links:	

 

 	
4)	EMA		genehmigt	Corona-Impfung	für	Babys	ab	6		Monaten	19.10.2022	–	wenige	Tage	
nach		den	USA	!	

https://www.berliner-zeitung.de/news/eu-arzneimittelbehoerde-ema-genehmigt-corona-
impfung-mit-moderna-und-biontech-fuer-babys-li.278436		
Laut	EU-Arzneimittelbehörde	sollen	Säuglinge	ab	sechs	Monaten	künftig	mit	den	Impfstoffen	
von	Biontech	und	Moderna	geimpft	werden	dürfen.	
Die	Europäische	Arzneimittelbehörde	(EMA)	hat	Corona-Impfungen	für	Kinder	im	Säuglings-	
und	Kleinkindalter	genehmigt.	Die	Behörde	mit	Sitz	in	Den	Haag	erteilte	am	Mittwoch	grünes	
Licht	für	die	Impfstoffe	von	Biontech	und	Moderna.	Sie	empfehle	den	Comirnaty-	von	Biontech	
für	Kinder	zwischen	sechs	Monaten	und	vier	Jahren	und	den	Moderna-Impfstoff	Spikevax	für	
Kinder	zwischen	sechs	Monaten	und	fünf	Jahren,	teilte	die	Behörde	mit.	
Auch	eine	Zulassung	durch	die	EU-Kommission	wird	in	Kürze	erwartet.	Die	Ständige	
Impfkommission	(Stiko)	in	Deutschland	empfiehlt	bislang	allen	Kindern	ab	zwölf	Jahren	die	
vollständige	Grundimmunisierung	mit	insgesamt	drei	Impfdosen.	Kindern	ab	fünf	Jahren	wird	
bislang	eine	Impfdosis	empfohlen	
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5)	Neue	„Bombe“	der	EU	-	Kommission:	Aktionsplan	Covid-19	-	Vorbereitung	für	Herbst	
/	Winter	2023	-20.10.2022		
https://www.bitchute.com/video/mkPiHmJWxxui/	
Die	in	der	Aufklärung	des	Sachverhalts	um	die	Covid-19-Injektionen	hoch	engagierten	
Mitglieder	des	Europäischen	Parlaments	um	Christine	Andersen	hielten	eine	weitere	
Pressekonferenz		zum	Aktionsplan	der	EU-Kommission	„EU	Reaktion	auf	Covid-19	-	
Vorbereitung	für	Herbst/	Winter	2023“	und	machten	auf	folgende	Ziele	der	EU-Kommission	
aufmerksam:	

• Förderung zusätzlicher Injektionen und Vervollständigung primärer Injektionsserien für die 
bisher Ungeimpften 

• Stärkung des Vertrauens in die Injektionen durch Entlarvung von Falsch- und Desinformation 
• Abzielen auf schwer erreichbare Bevölkerungsgruppen 
• Verweigerung der Injektion soll als „Anti-Westlich“ und „Anti-EU“ bezeichnet werden 
• EU-Kommission nimmt auch Maßnahmen für Influenza ins Visier 
• Priorisierung der Verabreichung der „Update“-Injektionen für die vulnerablen Gruppen unter 

Auflistung 
👉60 Jahre Plus 
👉ältere Menschen mit Vorerkrankungen 
👉‼Schwangere.‼	
Diese	3	Gruppen	wollen	sie	im	Winter	2022/23	loswerden.	
Das	hat	Gott	sei	Dank	nicht	geklappt.	

 
 
 
6)	AUF1	-	EUROPA	HAT	JETZT	EIN	WAHRHEITSMINISTERIUM	15.12.2023	

https://rumble.com/v1wkiky-auf1-europa-hat-jetzt-ein-wahrheitsministerium.html    

Dauer: Min. 31:49 

• „Digital Services Act“: Die Europäische Union hat jetzt ein Wahrheitsministerium 

• Graf Kalergis Giftküche: Visionär des geplanten Bevölkerungsaustausches 

• Und: Pressekonferenz der MWGFD = Mediziner und Wissensachaftler für Grundrechte, Freiheit und 
Demokratiezur Kinder-Corona-Impfung in München  

    

 

7)	Situation	Update,	Jan	4,	2023	-	The	10	biggest	THREATS	to	your	FOOD	SECURITY	in	2023	

https://healthrangerreport.com/situation-update-jan-4-2023-the-10-biggest-threats-to-your-food-security-
in-2023 
Min. 20:20 Satanismus: Klaus Schwab, der Gründer des World Economic Forum (WEF), das sein Privatculb 
ist, den niemand gewählt hat, verlangt die Entkriminalisierung von Pädophilie und Sex mit Kindern.  Fakt ist, 
das er selnbst und sein Berater Juval Noah Harari Homosexuelle und Pädophile sind. Klaus Schwab ist ein 
Jude der dem babylonischen Talmud folgt, der Pädophilie nicht verurteilt. Das WEF teilt die satanistischen 
Ansichtern der UNO, um die Familien zu zerstören. 
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Min. 38:11 Die 10 grössten Gefahren in Bezug auf Lebensmittel 2023: Nahrungsmittel Inflation, Mangel an 
Düngemitteln wegen der Deindustrialisierung von Europe und Schliessung von BASF, Geoengineering führt 
zu mehr menschengemachten Fluten und Dürren, Unterbrechungen in den Transportationssystemen 
aufgrund massivem Bankrott in der Industrie, Sabotage von Nahrungsmittelfabriken, Arbeitslockdowns mit 
2. Künstlicher inszenierter Pandemie, die viel schlimmer sein wird, als die 1.;hohe Kosten für Diesel und Gas, 
kontaminierte Nahrungsmittel  wegen mRNA Impfung des Viehs und Federviehs, Nahrungsmittelaufstände 
in Europa, Zusammenbruch der Arbeiterschaft, weil viele mittels den Covid-Spritzen getötet wurden; es 
sterben daran 770 Personen pro Tag. Fastfoodketten wie McDonalds ersetzen Mitarbeiter mit Robotern 
und werden Roboter-Kioske. Dasselbe passiert bei Amazon. Forcierte Rationalisierungen und viel 
Wettbewerb um Getreide. Es wird zunehmend  höhere Nahrungsmittelpreise geben und zunehmend mehr 
Armut und Unruhen in Brasilien, Europa, einigen afrikanischen Staaten, dem mittleren Osten, Zentral und 
Südamerika, einigen asiatischen Staaten, und insbesondere in Import Nationen. Bill Gates will das Nutzvieh 
mit Spike Proteinen versehen. Dabei ist bereits sehr viel Vieh an den mRNA Spritzen gestorben.  
Esst kein Fleisch von Tieren, die mRNA Spritzen infisziert wurden, nehmt selbst keine mRNA Spritzen, lebt 
gesund, möglichst mit eigenem Garten, siehe sein ebook: Survival Nutrition.com 
https://www.survivalnutrition.com/ReaderRegistration-Downloads.asp?Subscriber=True  
Min. 59:30 Interview von David DyByne, Analyst globaler Düngemittel- und Lebensmittelproduktion 
Kanal: adapt2030 auf Brighteon  
 
          
8)	Situation	Update,	Jan	10,	2023	-	A	job-sucking	ECONOMIC	VORTEX	has	just	been	unleashed	
upon	the	world	

https://www.healthrangerreport.com/ 
Min. 14:00 – 15:30 Deutschland entwaffnet seine Bürger, weil es sie 2023 zu Tode spritzen wird. 
Anmerkung: Deutschland ist führend im wiedererstandenen römischen Reich welches das Reich des An 
tichristen werden wird. Deshalb muss man unbedingt raus aus der EU. 
Min. 23:25 Finanzen: Cryptowährungen sind wertlos geworden, ausser diejenigen die mit Gold oder Silber 
gedeckt sind, und Bitcoin hat seit dem Hoch 70% verloren. Gold und Silbermünzen haben ihren Wert 
behalten. 
Bei Big Tech haben mit Massenentlassungen begonnen. Amazon, McDonald u.a. folgen 2023. 
Min. 33:43 Die schweizer Nationalbank machte 2022 143 Milliarden Dollar Verluste wegen 
Währungsgeschäften, denn regierungskontrollierte Banken treffen keine gute Geld Entscheidungen und 
jemand anderer, wie George Soros, der hauptsächlich an Währungswetten verdient, hat daran mächtig 
verdient. Das ist eine Katastrophe für die Bevölkerung, denn die Verluste betragen 18 % des gesamten GDP 
des Landes von 744 Milliarden SFR. Es ist möglich, dass die schweizer Nationalbank diese Verluste 
absichtlich macht zum Zweck der Geldwäsche, wie das Casino in Hong Kong. Siehe Min. 35:30 ff. 
 
 
9)	Situation	Update,	Jan	11,	2023	-	We	have	DECODED	the	luciferian	globalist	playbook	to	
exterminate	the	human	race	

https://healthrangerreport.com/situation-update-jan-11-2023-we-have-decoded-the-luciferian-globalist-
playbook-to-exterminate-the-human-race  
Min. 29:25 Luciferian Globalist Playbook zur Entvölkerung seitens  des World Economic Form (WEF) in 
Davos  Gensix.com 
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Min. 35:10 Entvölkerung: 63% Rückgang der Geburten in Australien und viele Fälle von plätzlichem Tod seit 
der Covid-Spritze. Die Aufstände in Europa, Brasilien und Peru nehmen zu. Durch die Covid-Spritze sind bis 
Anfang 2023  weltweit mind. 20 Millionen Menschen gestorben.  
Min. 40:00 Von Russland ist eine Offensive gegen Frankreich, UK und die NATO erwartbar. Damit beginnt 
der 3. Weltkrieg.  
Min. 43:30 Die westlichen Währungen werden kontrolliert kollabiert (erst der Dollar, dann der Euro,. dann 
der Schweizer Franken), um die Menschen in das digitale Zentralbankensystem mit dem „Malzeichen des 
Tieres“ zu pressen. 
Min. 44:55 Das westliche Energiesystem wird abgebaut im Namen einer falschen Theorie des Klimaschutz. 
Das wird zum Kollaps der Zivilisation in Westeuropa führen. Die Eisenbahnen und Lastwagen mit Diesel 
werden nicht mehr liefern können. „The climat alsways has and always will change. There is no climat 
crisdis“ von  Dr. Wallace Mannheimer auf CCSEnet.org  weist daraif hin, dass der Fokus auf eine falsche 
Klimakrise eine Tragödie für die modernen Zivilisationen werden wird. Viele Studien belegen, dass es keine 
Klimakrise gibt und dass CO2 von Bäumen benötigt wird, um Sauerstoff zu produzieren! Die absichtliche 
Zerstörung des Energienetzwerkes in der westlichen  Welt zum Zweck der Zerstörung ihrer Industrie wird 
zunehmen und Europa und die USA zu Drittweltländern machen, um ihre Bevölkerung zu reduzieren. 
Min. 50:25 Die Nahrungsproduktion wird durch Geoengineering und Wettermanipulation absichtlich 
unterdrückt, um die Nahrungsmittelprodktion zu unterdrücken mittels Fluten, Dürre, Feuchtigkeit etc. Auch 
das ist Teil der globalen Entvölkerung. 
Min. 52:15 Es gibt eine Plan, die meisten Menschen durch AI = artificial Intelligence Systeme zu und 
humanoiden Robotersystemen zu ersetzen. Damit werden zuerst die Menschen im Dienstleistungsbereich 
und in der Medizin ersetzt, vor allem im Bereich der Verschreibung von Pillen, denn der AI Doktor kann 
gleich gute Antworten geben, wie ein menschlicher Doktor. AI Wird auch Menschen im technischen Bereich 
und im Kundendienst ersetzen durch Cyberbots, z.B. bei Amazon, das deshalb hundertausende von 
Mitarbeitern entlässt. Das wird auch Lastwagenfahrer, die Landwirtschaft betreffen. Das wird in 1-2 
Jahrzehnten letztendlich zu den Terminators führen, weil die Globalisten die Menschen nicht mehr 
benötigen, ausser ganz wenige Sklaven. Die Entvölkerng hat bereits begonnen. Aber die Impfungen 
beseitigen nicht alle. Die Beseitigung derjenigen, die da nicht mitgemacht haben, genug Offgrid Geld, Boden 
für Gemüse und genug natürliche Medizin ha ben, werden vermutlich mit härteren Bandagen verfolgt 
werden. (Die Offenbarung empfiehlt deshalb abseits zu gehen.)  
Std. 1:19:45 The big COSMIC picture of humanity being targeted for extermination 
 
 
10)		Mislav	Kolakusic:	Viele	Länder	in	der	EU	und	weltweit	sind	von	Soziopathen	und	
Psychopathen	geführt	27.1.2023			

https://twitter.com/mislavkolakusic/status/1524012213517885440 
Mitglied des Europäischen Parlaments, ehemaliger Richter, unabhängiger Aktivist für die Rechtsstaatlichkeit 
und Kämpfer gegen Korruption 
Er sagt; „Die sogenannte Coronavirus-Pandemie hat gezeigt, dass wir von einer großen Anzahl von 
Psychopathen umgeben sind“  ) „Die Covid-19-Pandemie hat uns bewiesen, dass viele Länder in der EU und 
weltweit von Soziopathen und Psychopathen geführt werden. Jetzt wollen dieselben Leute in der EU unsere 
medizinischen Daten der Pharmaindustrie zur Verfügung stellen und damit der Gesundheit, Sicherheit und 
Freiheit noch mehr Schaden zufügen.“ 
 
 



,  
  

450                                                                                                                                      
11)	EU-Kommission	will	Online-Plattformen	kontrollieren	23.3.2023	-	wichtig	

https://odysee.com/@Achgut.Pogo:7/eu-kommission-will-online-plattformen:b 
Dauer: Min.  11:48 
Die EU-Kommission hat ein Gesetz über digitale Dienste formuliert, das den Weg für eine noch nie 
dagewesene öffentliche Aufsicht über Online-Plattformen in der Europäischen Union ebnet. 
Dieser Beitrag erschien zuerst auf Achgut.com: 
Martina Binnig: EU-Kommission will Online-Plattformen kontrollieren 
https://www.achgut.com/artikel/EU_Kommission_will_Online_Plattformen_kontrollieren  
 
 

8.	Gesundheitliche	Vorbereitung	auf	kommende	Biowaffen	–	
wichtig	
 
1)	Get	your	body	ready	for	the	NEXT	BIOWEAPON	to	be	released,	Health	Ranger	Report	
Mai	2022	–	Text	-	wichtig	
Link: https://www.brighteon.com/f795b3d3-4916-432a-9a64-85b1c4eaf09c 
Wir müssen vor der nächsten Attacke mit Biowaffen gesundheitlich in einem top Zustand sein. 
Ernährung allgemein 
Essentiell in diesen Zeiten ist eine Ernährung, die weder Entzündungen Vorschub leistet, noch das 
Immunsystem aktiviert. Das heißt:                                                                                           
- kein Zucker 
- wenig oder gar keine tierischen Eiweiße, wie Fleisch, Fisch, Eier oder Milchprodukte 
- keine verarbeiteten Lebensmittel- 
- keine GMOs, also gentechnisch veränderte Lebensmittel 
- keine Weißmehlprodukte 
- keine toxischen Fette, wie zum Beispiel Rapsöl 
- Gluten möglichst ganz vermeiden, etc 
Ernährungstips gegen hemorrhagisches Fieber, Biowaffen etc. 
• Chlordioxid (CDS) 
• Ivermectin: Er nimmt 1x pro Woche Ivermectin veterinary 1,5 ml Lösung 1 x pro Woche. Wirkung: 

antiparasitisch, antiwurm  - Alternative Zeolith täglich mogens und abends und genügend trinken 
• Zink 25 mg täglich und Querzetin 500 mg täglich. Querzetin ist ein Zinkionophor, das Zink in die Zelle 

reinbefördert, wo es die Replikation des Virus stoppen kann. Die Ärztevereinigung FLCCC empfiehlt 
Zink und Querzetin zur Prävention und zur Behandlung von Covid. 

• Vitamin D3 + Vitamin K2 (gehört immer zusammen eingenommen) täglich 
• Vitamin C täglich 
• Magnesium täglich. Hinweis: heutzutage ist mehr nötig, als üblicherweise angegeben wird. 
• Artemisinin von Wermut 2-3 Mal /Woche oder von Artemisia annua Tee  
• Nattokinase =fermentiertes Soyaextrakt = Enzym für die Verdauung und die kardiocaskuläre 

Gesundheit 
• Ernährung mit Superfoods: eigenes Gemüse ziehen, jeden Tag davon Smoothies zubereiten aus 

Lattich/Mangold, Kohlarten, lettuces, Wurzelgemüse, Randen /rote Beete, Broccoli, Broccolispossen 
täglich in die Smoothies mixen und Curcuma (Curcumin). Curcumin ist effektiver mit etwas schwarzem 
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Pfeffer und etwas Fett, da nur fettlöslich. Weizen in Brot,  nudeln, Teigen meiden. 
Gute Düngemittel: Brennesselwasser, Beinwellwasser, 3 Jahre alter Mist und viele Regenwürmer 
(Bodendurchlüftung), Pinguinkot 

• Salate, Gemüse, Beeren mixen und trinken. Avocado in die Smoothies mixen und trinken 
• Resveratrol 
• Gotu Kola Kraut 
• Serapeptase manchmal, wegen den antientzündlichen Eigenschaften 
• Er trinkt nur Regenwasser wegen geringerem PH, leicht säuerlichem PH von 6. Alternative; 

Umkehrosmose Wasser oder destilliertes Wasser selbst hergestellt (kostet allerdings mehr Strom). 
Kein Wasser aus Flaschen und kein Leitungswasser aus  geschlossenen Wasserkreisläufen trinken  

• Natron = Nariumbicarbonat = backsoda = Kaisernatron zu  Smoothies mit säuerlichen beeren bei 
bedarf an mehr Alkalinität; etwas zum Kaffee dazugeben, um ihn zu entsäuern: Alles gespritzte Obst 
und Gemüse 10 Min. in Wasser mit 1 Löffel Natron einweichen zum entgiften. Einige Leute behandeln 
sogar Krebs mit Kaisernatron. Etwas Kaisernatron hat mehr Effekt als alkalisches Wasser in Flaschen. 

• Wenig Kaffee trinken, besser grüner Tee mit Ingwer oder mit etwas Süssholzwurzel = da 
antientzündlich, antioxidativ.  

• Viel Rohkost essen. Er isst auch butter und Käse, Kokosnussmilch, Kokosnusswasser; Kartoffelcurry mit 
Kokosnussmilch, Curcuma, Curry, Tomaten, Pilzen, Paprika, Zwiebeln und frischem Basilikum (= 
indische, pakistanische Küche) 

• Nicht essen: fried foods, Canola oil, corn oils, Soyaöl, Sonnenblumenöl, sondern etwas Olivenöl oder 
Kokosnussöl,  Leinsamenöl, Hanföl, und Leinsamen in die Smoothies und zu Obstsalaten geben.  

• Nicht essen: Zucker, Margarine, Weizen in Brot, Teigwaren, Pizza, besser Dinkel, Roggen, aber wenig; 
keine Milchprodukte essen 

• Kein Alkohol, Medikamente, Schmerzmittel, Impfungen 
• Wenn manCoffein will  an wolkigen Tagen, dann gefriergetrockneten Kaffee in den Smoothie mixen                                                                                                               
• täglich Übungen oder Sport 
Das alles hilft auch, sich von Impfungen zu erholen 
Hipokrates,	griech.	Arzt,	4.Jh.v.Chr.:	Eure	Nahrungsmittel	sollen	eure	Heilmittel	sein	und	eure	
Heilmittel	sollen	eure	Nahrungsmittel	sein.	
Wir	müssen	uns	gut	vorbereiten,	denn	die	kommenden	Schläge	mit	Biowaffen	werden	härter	
sein.	(Hinzu	kommen	durch	WEF	und	UNO		aufoktroyierte	Nahrungsmittel-	und	
Energieknappheit,	Währungscrash.).		
Covid	und	die	Impfungen	gegen	Covid	haben	zu	Blutverklumpungen	geführt.	
Hämorrhagisches	Fieber	hat	den	gegenteiligen	Effekt	und	führt	zu	innerlichem	Verbluten.	
Einige	Viren,	Nanopartikel	und	Gifte	verursachen	einen	Mangel	an		Blutkoagulation.	Deshalb	
sehr	vorsichtig	sein	mit	künstlichen	Blutverdünnern	wie	Aspirin.	Ein	Virus,	der	
hemorrhagisches	Fieber	verusacht	kann	zusammen	mit	einem	Blutverdünner	tödlich	werden.	
Wir	benötigen	einen	Körper,	der	sich	schnell	an	welchselnde	Bedingungen	anpassen	kann.	
Dazu	sind	auch	Eisen	und	Vitamin	K	wichtig	sowie	die	Gesundheit	der	Lungen	und	des	
Herzens.	
 
  
2)	Prävention	gegen	die	SARS-Cov-2	+	HIV	+	H5N1	(Vogelgrippe)	chimärische	Biowaffe	

Empfehlng von Mike Adams The Health Ranger  
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Vitamin B1, B12, E 
Das ist vor allem für Geimpfte wichtig, weil ihr Immunsystem durch die 1. Biowaffe mit SARS-Cov-2 
+ HIV geschwächt ist. 
Siehe 
a)  Min. 16:15 bis Std. 1:20 Interview von Dr. Paul Cottrell zur Entwicklung der SARS-Cov-2 Biowaffe 
durch die USA und Wuhan 
https://healthrangerreport.com/situation-update-mar-21-2023-hiv-sars-bioweapons-were-deployed-
against-the-world-to-protect-the-imperial-petro-dollar 
 
b) Min. 45:20 bis Std. 1:03:00 Former CDC head Dr. Redfield warns of far WORSE plandemic yet to come  
https://healthrangerreport.com/brighteon-broadcast-news-mar-22-2023-situation-update-is-now-
brighteon-broadcast-7-things-that-must-stop-for-humanity-to-survive  
 
c) Anfang bis Min. 47:29 ZOMBIE AVIAN FLU narrative 
1:11:11 Interview with Dr. Paul Cottrell   
https://healthrangerreport.com/brighteon-broadcast-news-mar-27-2023-govt-and-media-pushing-zombie-
avian-flu-narrative-as-vaccines-and-drugs-stockpiled-for-next-plandemic  
Inhalt 
- National Wildlife Health Center warns of "zombie" HPAI H5N1 that alters neurology and behavior of 
mammals 
- Media pushing strong warnings of zombie bird flu crossing over to humans and spreading as a pandemic 
- This is the next plandemic tyranny: Lockdowns to prevent public protests against financial collapse 
- Dr. Cottrell warned of combination SARS + HIV + Avian (H5N1) chimeric bioweapon 
- The DoD built it and likely already released it, now spreading across North America 
- Huge amounts of Peramivir drug being flown on cargo planes to stockpile for the plandemic 
- Peramivir cause ZOMBIE side effects including confusion, cracked skin, red eyes, hallucinations and skin 
lesions 
- Also causes people to hold FALSE beliefs (such as beliefs in false plandemics) (a known side effect of the 
drug) 
- The HPAI H5N1 causes ATAXIA, which also presents as zombie-like side effects including loss of motor 
control 
- The plan is to treat the masses with peramivir and CAUSE side effects which are blamed on avian flu 
- 14 vaccine manufacturers are gearing up for massive vaccine production for the avian flu plandemic 
- Vax supplies are being directed by the WHO to target poor black nations for depopulation and genocide 
- Media narrative being carefully crafted and pushed; predictive programming  
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9.	Vorbereitung	auf	Folgen	der	Lockdowns,	Covid-Biowaffe,	
Nahrungsmittelknappheit	
1)	Ghost	World:	2022-2032	–	Dr.	Mike	Adams	The	Health	Ranger	
https://audiobooks.naturalnews.com/  
3-Hour Audio Book + PDF 
GhostWorld: 2022-2032 lays out the global depopulation / collapse plan that is already well underway and 
how it will alter economies, demographics and nations. You'll learn how to survive the radical changes that 
are coming and how to position yourself to thrive among the remnant survivors who will rebuild civilization. 
To save a mp3 file, right-click the download link and choose the save/download link option. 
NOTE: If the following downloads are slow, so try again a few minutes later. 
Inhalt 
Reference Guide (PDF) (7mb) 
Chapter 1 (mp3) (47mb) 
Chapter 2 (mp3) (42mb) 
Chapter 3 (mp3) (68mb) 
Chapter 4 (mp3) (120mb) 
Chapter 5 (mp3) (39mb) 
Chapter 6 (mp3) (71mb) 
Chapter 7 (mp3) (55mb) 
Add-On - Exodus from Cities (mp3) (30mb) 
                                                                                                              
 
2)	ebook	The	Global	Reset	Survival	Guide	2020-2025	–	Mike	Adams	The	Health	Ranger	
https://audiobooks.naturalnews.com/  
A "Global Reset" is now under way that aims to eliminate 90% of the human population on planet earth. 
Download this comprehensive nine-hour audio book and PDF reference guide and discover the knowledge 
you'll need to survive. 
To save a mp3 file, right-click the download link and choose the save/download link option. 
WHAT'S IN THE DOWNLOAD: 
• Nine hours of audio in the common mp3 format, free to play on any mobile device or computer. 
• Accompanying PDF document with a full transcript of the audio book, plus lists of survival gear items, 

web sites to know and photos of specific items you'll need. 
• Full permission to share the files with others, post on YouTube, place on torrent websites, etc. 
Please Note: Your computer, tablet or mobile device will need to have an audio player that can open MP3 
files and a PDF reader installed. Most devices and modern internet browsers can open these files by 
default. 
 
 
3)	ebook	Survival	Nutrition	–	Mike	Adams	The	Health	Ranger	2020	
https://report.survivalnutrition.com/survivalnutrition.html 
How to strategically use foods, nutrients, herbs and chemical compounds stay alive and healthy during any 
collapse. 
FREE, FULL DOWNLOAD of the complete audio book: 
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8 hours of MP3 files + 1 PDF transcription and reference guide. 
Please Note: Your computer, tablet or mobile device will need to have an audio player that can open MP3 
files and a PDF reader installed. Most devices and modern internet browsers can open these files by 
default. 
 
 
4)	Resilient	Prepping	–	Mike	Adams	The	Health	Ranger	
https://report.resilientprepping.com/resilientprepping.html  
The book teaches practical principles for multi-layered (redundant) survival and preparedness strategies 
that work on high-tech, low-tech and NO-tech scenarios. 
NOTE: If the following downloads are slow, we are experiencing huge bandwidth loads right now, so try 
again a few minutes later. 
All files zipped together (1.01GB)- one download for everything (right-click and choose "Save As" then use 
a zip utility to unzip the files, or you can choose to download each chapter separately). 
Inhalt 
Full transcript, printable PDF format 
1 Introduction (mp3) 
2 Seven key points of resilient prepping (mp3) 
3 Characteristics of tech levels (mp3) 
4 High and low tech vs. high and low resiliency (mp3) 
5 Blending high tech with no tech (mp3) 
6 No-tech sewing (mp3) 
7 Prepping vs. hoarding (mp3) 
8 Six areas of preparedess (mp3) 
9 Learn to do new things (mp3) 
10 Off-grid energy storage using water and gravity (mp3) 
11 How to safely travel in a collapse scenario (mp3) 
12 The role of stockpiling (mp3) 
13 Hiding your stuff (mp3) 
14 More ways to hide your stuff (mp3) 
15 Valuable skills and gear for low-tech society (mp3) 
16 Conclusion (mp3) 
17 First Draft - Chapter 1 (mp3) 
18 First Draft - Chapter 2 (mp3) 
19 First Draft - Chapter 3 (mp3) 
20 First Draft - Chapter 4 (mp3) 
21 First Draft - Chapter 5 (mp3) 
 
 
5)	The	Contagious	Mind	–	Wie	kritisches	Wissen	verbreiten?	Mike	Adams	
https://audiobooks.naturalnews.com/  
Mike Adams // Audio Book + PDF 
In this audio book from the Health Ranger you'll discover how to use morphic resonance to bypass 
censorship, share critical knowledge and spread freedom across the universe. 
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6)	Woe	unto	them	that	call	evil	good	-	CHRIS	PREP	–	SGT	Report	12.1.2023	=	Prepping	
Plan	
https://www.bitchute.com/video/PPoOYczcrP0k/ 
Dauer: Min. 39:19 
Bibel: Wehe denen, die Böses gut nennen 
 
 
7)	Die	5	Biologischen	Naturgesetze	-	Die	Dokumentation	
http://www.neue-mediz.in http://maat.tv  
Die Dokumentation 
Quelle1 https://www.youtube.com/watch?v=Z57uBCcOdvI) 
Quelle2 http://www.5bn.de/1-biologisches-naturgesetz/ 
Quelle3 https://docplayer.org/19023278-5-biologischen-naturgesetze.html 
Quelle4 (https://www.praxis-du-und-ich.de/5-biologische-naturgesetze/die-5bn-kurz-erkl%C3%A4rt/ 
Haftungssauschluss https://t.me/HolistischeGesundheitHeilung/136 
Auf Wunsch und Anfrage stellen wir dieses Video für unserer Community nochmals zu Verfügung. Der Inhalt 
dieses Videos stellt die Grundlage eines komplett alten aber immer mehr wiederkehrenden Heilkunde dar. 
"Kurzeinführung in die 5 Biologischen Naturgesetze.  Die 5 Biologischen Naturgesetze (kurz: 5BN) sind ein 
völlig neuer Denkansatz in der Medizin, mit dem zum ersten Mal in der Medizingeschichte die Ursache und 
der Verlauf von Krankheiten durch Gesetzmäßigkeiten beschrieben wird.  
Hinter den 5BN steckt ein logisch aufgebautes System, das sämtliche Krankheiten vom Schnupfen bis zum 
Krebs erklärt. Entdeckt wurden die 5 Biologischen Naturgesetze von Dr. Ryke Geerd Hamer. 
Mit dem Wissen um die 5BN sind Krankheiten keine Pannen der Natur mehr und auch keine Feinde, die 
wahllos und bösartig zuschlagen. Der Kampf gegen angeblich entartete Zellen mittels Chemotherapie und 
Bestrahlung erscheint aus der Sicht der 5BN nicht mehr zeitgemäß.  
Krankheiten werden vielmehr als Vorgänge im Körper begriffen, die zwar in der freien Natur sinnvoll und 
nützlich waren, in unserer heutigen, radikal anderen und oft unbiologischen Lebensweise aber gelegentlich 
über das Ziel hinausschießen und Probleme aller Schweregrade verursachen können." 
Link zum Weiterlesen des Artikels 
https://www.praxis-du-und-ich.de/5-biologische-naturgesetze/die-5bn-kurz-erkl%C3%A4rt 
Quelle:You-Tube https://www.youtube.com/watch?v=Z57uBCcOdvI 
Absicherung https://t.me/lifehackpower/196 
 
 
 
8)	Brighteon	Broadcast	News,	Apr	6,	2023	-	COMPOST	is	the	new	(black)	gold	+	
Homesteading	solutions	to	survive	CHAOS		
https://healthrangerreport.com/brighteon-broadcast-news-apr-6-2023-compost-is-the-new-black-gold-
homesteading-solutions-to-survive-chaos 
Dauer: Std. 1:56:55 
Inhalt 
    0:00 Intro 
4:15 Interview with Kevin Fretz 
53:28 Solutions 
1:16:29 Interview with Leo Hohmann 
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-	Interview	about	BLACK	GOLD	(compost)	with	Kevin	Fretz	of	Patriot	Green	Products	
-	Why	it's	important	to	grow	some	portion	of	your	own	food	
-	How	to	make	COMPOST	TEA	to	treat	your	gardens	and	farm	food	plots	
-	Why	the	"soil	food	web"	is	critical	to	understand	for	home	food	production	
-	Why	many	popular	"compost"	products	are	dirty	and	contaminated	
-	Interview	with	author	Leo	Hohmann	who	is	being	targeted	for	DIGITAL	BOOK	BURNING	by	
Amazon	
-	His	book	"Stealth	Invasion"	was	banned	while	Amazon	happily	promotes	books	on	grooming	
and	trans	children	
-	Discussion	of	off-grid	backup	solutions	that	will	keep	you	alive	while	society	collapses	
-	Overview	of	survival	/	preparedness	product	solutions	and	discounts	from	various	vendors	
-	Free	survival	audio	books	that	you	can	download	today	
-	Why	the	window	of	opportunity	to	convert	dollars	into	real,	usable	assets	is	rapidly	closing	
-	The	day	is	coming	that	we	won't	be	allowed	to	withdraw	money	from	the	banks	
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10.	Vorbereitung	auf	die	digitale	Währung	und	Abschaffung	des	
Bargeldes	
Geld in Boden für Gemüse und einen Erdkeller für Gemüse und Obst zur Selbstversorgung investieren, sich 
mit anderen und Bauern vor Ort vernetzten, und weiteres Material (Wasserfilter, Kurbelstromerzeuger, 
Kurbellampe etc.) organisieren. Siehe Krisen Liste.  
Weiteres dazu siehe bei Prof. Franz Hörman, wie sich Österreicher organisiert haben, um vom Staat 
unabhängig zu sein, und bei Dr. med. Heiko Schöning unter Wirkraft.  
Geld in Edelmetalle investieren, damit es bei der Umstellung nicht verloren geht und damit das Leben und 
ggf. Flucht aus Europa nach Südamerika oder Afrika finanzieren kann. Falls Flucht vor dem Reich des 
Antichristen, dem wiedererstandenen römischen Reich notwendig wird, dann am besten in ein Land, das 
kein Mitglied der WHO ist und das keine Rothschild Zentralbank hat, sondern das ablehnt.  
Die Edelmetalle an einem sicheren Ort aufbewahren, wo man die Kontrolle hat, d.h. nicht in einer Bank und 
nicht bei Versicherungsunternehmen.  
 
Hier noch zu wenig 
 
 
1)	Über	Schweizer	Initiativen	zur	Rettung	des	Bargeldes	–	von	Richard	Koller	
30.11.2023	–	Text	-	wichtig	
https://www.kla.tv/24258	
Dauer:	Min.		13:16	
In	seinem	Vortrag	an	der	Veranstaltung	der	„Freiheitlichen	Bewegung	Schweiz“	(FBS)	am	9.	
Ok-tober	2022	in	Birr	im	Kanton	Aargau	geht	deren	Präsident	und	Visionär	Richard	Koller	auf	
seine	ak-tuell	laufende	Volksinitiative	„Bargeld	ist	Freiheit“	ein.	Er	erläutert	deren	Inhalt	und	
Zweck,	sowie	die	Hintergründe,	welche	die	Initiative	aus	seiner	Sicht	notwendig	machen.	In	
Schweden,	zum	Beispiel,	könnte	es	bereits	nächstes	Jahr	mit	dem	Bargeld	vorbei	sein.	Koller	
geht	auf	Organisationen	ein,	welche	die	Abschaffung	des	Bargeldes	vorantreiben	und	stellt	
dar,	welche	Folgen	eine	bargeldlose	Welt	zukünftig	haben	könnte.	Um	den	Fortbestand	des	
Bargeldes,	zumindest	in	der	Schweiz,	juris-tisch	abzusichern,	zeigt	er	die	Notwendigkeit	einer	
weiteren	Folgeinitiative	auf	und	stellt	diese	sogleich	im	Detail	vor.	Sie	soll,	bei	Erfolg	der	
ersten	Initiative,	gestartet	werden	und	hat	zum	Ziel,	sowohl	die	gleichwertige	Akzeptanz	des	
Bargeldes	zum	Giral-	bzw.	Buchgeld	gesetzlich	zu	verankern,	als	auch	dessen	Bezug	nachhaltig	
sicherzustellen.	Im	Gegensatz	zur	EU	bestehe	für	die	Schweiz	somit	bei	positiver	Abstimmung	
eine	realistische	Chance,	die	Abschaffung	des	Bargeldes	zu	verhindern	und	gleichzeitig	eine	
Signalwirkung	für	den	Rest	Europas	auszusenden.	
Vortrag	von	Richard	Koller	
Ich	rede	noch	schnell	über	die	Bargeld-Initiative.	Wir	haben	ja	vor	der	Pause	den	Hansjörg	
Stützle	erlebt.	Wir	haben	ihn,	wir	haben	gehört,	wie	das	Bargeld	in	der	EU	eigentlich	nicht	–	
die	Abschaf-fung	ist	nicht	mehr	aufzuhalten.	Ich	glaube,	da	sind	wir	uns	alle	einig.	Die	
Wirtschaftsexperten	–	in	Schweden	habe	ich	letzten	Sonntag	mit	Heiko	Schöning	geredet,	der	
lebt	im	Moment	in	Schweden.	In	Schweden	ist	es	wahrscheinlich	das	nächste	Jahr	vorbei	mit	
Bargeld.	Kann	man	mal	so	anneh-men.	Wenn	wir	jetzt	das	anschauen	hier,	es	gibt	zwei	...	Also,	
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das	Bargeld	hat	natürlich	eine	Allianz,	die	heißt	„Better	Than	Cash	Alliance“,	das	findet	ihr	im	
Internet.	Da	ist	eine	riesige	Allianz	dahinter	und	wenn	das	Bargeld	nicht	mehr	ist,	dann	wird	
diese	Verbindung,	die	wir	hier	haben	...	Bill	&	Melin-da	Gates	Foundation	ist	Mitgründer	der	
„Vaccine	Alliance“,	der	Impfallianz	und	auch	Gründer	ei-gentlich	der	Bargeldabschaffung.	Also,	
so	gesehen	muss	ich	natürlich	mindestens	fünf	Jahre	stu-dieren,	damit	ich	mir	überlegen	kann,	
dass	wenn	das	Bargeld	verschwindet,	dass	wir	alle	geimpft	werden.	Ne	...	Das	liegt	auf	der	
Hand,	oder?	Einverstanden?	Wenn	wir	kein	Bargeld	mehr	haben,	dann	werden	wir	nichts	
mehr	einkaufen	können,	wenn	wir	nicht	geimpft	sind.	Das	müssen	wir	uns	einfach	als	
Bedrohung,	als	Gefahr	bewusst	werden.	Deshalb	habe	ich	diese	Volksinitiative	ge-schrieben	
„Bargeld	ist	Freiheit“.	Hier	bei	der	ersten	Volksinitiative	gehe	ich	auf	den	Bund	ein	und	
verknacke	eigentlich	den	Bund,	zu	sagen:	Du	musst	immer	Münzen	oder	Banknoten	zur	
Verfügung	haben	und	du	darfst	nicht	in	eine	andere	Währung	wechseln.	Okay,	die	sind	wir	am	
sammeln	und	wir	brauchen	noch	eure	Unterstützung.	Wir	brauchen	noch	Unterschriften.	Wer	
sammeln	kann	für	diese	Volksinitiative,	der	soll	sich	bitte	Bögen	mitnehmen,	Bögen	
runterladen,		Kollegen	ansprechen	und	uns	helfen,	diese	Sammlung	einzutüten,	damit	wir	
damit	fertig	sind.	
Dann	habe	ich	euch	gesagt:	Es	braucht	noch	eine	zweite	Volksinitiative.	Ja,	warum?	Der	
Hansjörg	hat	es	wunderbar	erklärt.	Weil	sie	haben	die	Wirtschaft	damit	beauftragt,	uns	das	
Bargeld	abzu-schaffen.	Das	haben	wir	natürlich	dann,	kurz	nachdem	wir	mit	der	Ersten	
gestartet	sind,	also	schon,	eigentlich	bevor	wir	mit	der	Ersten	gestartet	sind,	haben	wir	das	
auch	schon	ausgearbeitet.	Aber	das	hatte	...	es	ist	so	komplex,	es	hatte	einfach	keinen	Platz	
mehr	in	der	Zeit,	wo	wir	mit	der	Ersten	rausgegangen	sind.	Deshalb	haben	wir	eine	Zweite,	
haben	wir	es	in	eine	zweite	Volksinitiative	ge-packt	und	ich	möchte	sie	euch	mal	schnell	kurz	
vorstellen.	Einfach,	was	darin	ist,	damit	ihr	seht,	dass	wir	–	ich	glaube,	der	Hansjörg	wird	mich	
da	unterstützen	und	wahrscheinlich	auch	der	Thors-ten	Schulte.	Wenn	diese	
Gesetzesinitiative	fertig	durch	ist,	durch	das	Volk	und	wir	„Ja“	gesagt	ha-ben,	dann	ist	das	
Bargeld	in	der	Schweiz	nicht	abschaffbar.	Never	–	außer	mit	faulen	Tricks,	aber	gegen	die	
müssen	wir	uns	dann	halt	wehren.	
Gut,	gehen	wir	sie	schnell	durch.	Wir	haben	darin	geschrieben	und	verfestigt,	dass	bei	allen	
öffentli-chen	Diensten,	beim	ÖV,	im	Detailhandel	sowie	an	allen	Orten,	wo	Bargeld	gegen	Ware	
getauscht	wird,	werden	kann,	muss	bezahlt	werden	können.	Wir	haben	weiter	
hineingeschrieben,		dass	dort,	wo	Bargeld,	mit	Bargeld	bezahlt	werden	muss	oder	müssen	
kann,	dass	infolge	der	Barzahlung,	man	darf	nicht	abgewiesen	werden.	Und	es	darf	aber	auch	
nicht	verkompliziert	werden,	mit	Gebüh-ren	belastet	oder	schlechter	behandelt	werden	als	
Giralgeld.	
Das	passiert	ja,	wenn	ihr	auf	den	Bus	geht	und	ihr	seid	jetzt	wie	ich	Cash-Liebhaber,	oder?	Und	
dann	steht	ihr	dort,	wie	bestellt	und	nicht	abgeholt,	oder	der	Zug	kommt	schon	bald.	Und	ihr	
wisst	nicht,	wo	kann	ich	jetzt	mein	Ticket	lösen.	
Das	haben	wir	hier	festgenagelt,	dass	sie	uns	diese	Terminals	oder	diese	Möglichkeiten	zur	
Verfü-gung	stellen	müssen.	
Gut,	also	…	wo	waren	wir?	Genau.	
Weiterhin	haben	wir	eine	Obergrenze	festgelegt	für	den	Bund.	Das	ist	nach	heutiger	Messung.	
Wir	haben	das	Äquivalenzeinkommen	genommen.	Das	Äquivalenzeinkommen	ist	eine	
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statistische	Gröβe	die	errechnet	wird	vom	Bundesamt	für	Statistik.	Das	bedeutet,	das	ist	die	
Gröβe,	wo	eine	Familie	braucht,	mit	zwei	Erwachsenen	und	zwei	Kindern.	Also	das	gibt	die	
Familie	im	Jahr	im	Schnitt	aus	und	das	ist	das	Äquivalenzeinkommen.	So	viel	Einkommen	
muss	er	haben,	damit	er	im	Durchschnitt	das	ausgeben	kann,	was	im	Durchschnitt	ausgegeben	
wird.	Und	wir	haben	das	ge-nommen	in	der	Verfassungsänderung.	Das	ist	heute	56.000	
Franken.	Und	das	ist	die	Obergrenze,	wo	Bargeld	angenommen	werden	muss.	Es	kann	
natürlich	auch	mit	mehr	bezahlt	werden.	
Aber	einen	Kleinwagen	muss	man	mit	Bargeld	bezahlen	können.	Da	muss	die	Wirtschaft	das	
Geld	annehmen.	Dann	haben	wir	hineingeschrieben,	dass	Banken/Finanzinstitute	dürfen	das	
Bargeld	nicht	mit	Abgaben	belasten.	Das	wäre	natürlich	das	Erste,	was	sie	tun	würden.	
Ich	komme	als	KMU	mit	dem	Koffer.	Da	alles	Fünfliber.	100.000	Franken.	Sie	müssen	es	
zählen.	Dann	sagen	sie.	Das	kostet	uns	natürlich	einen	Haufen	Zeit,	das	Zählen	des	Geldes.	Also	
belasten	wir	generell	Bargeld	mit	Gebühren.	Und	das	würde	dazu	führen,	dass	natürlich	KMUs	
also	die	Wirt-schaft,	Bargeld	nicht	gerne	annehmen	würde,	weil	sie	ja	dann	weniger	
bekommen,	wenn	sie	es	zur	Bank	bringen,	oder	wohin	auch	immer.	
Dann	haben	wir	festgelegt	und	zwar	mit	»muss«	Form,	wenn	das	Bargeld,	also	überhaupt	das	
Geld,	an	Wert	verliert.	Bei	einer	Halbierung	des	Wertes	muss	der	Bund	den	Fünfräppler	
aufgeben.	Den	muss	er	weglassen.	Von	jetzt	an	gibt	es	ihn	nicht	mehr.	Dafür	muss	er	eine	
Zweitausendernote	ma-chen.	Und	wenn	sich	der	Wert	wieder	halbiert,	muss	er	den	
Zehnräppler	wegmachen	und	muss	mindestens	eine	Viertausendernote	machen.	Ja,	warum?	
Wenn	ihr	euch	daran	erinnert,	…	dass	während	des	Zweiten	Weltkriegs,	die	deutsche	
Reichsmark,	eine	Million	für	einen	Laib	Brot	bezahlt	werden	musste.	Wenn	wir	natürlich	eine	
Inflation	haben,	hat	es	keinen	Wert,	wenn	die	gröβte	Note	eine	Tausendernote	ist.	Und	wenn	
ich	dann	irgendwo	in	der	Migros	einkaufen	will	wieder	einmal	für	die	Familie,	muss	ich	die	
Koffer	mitschleiken	(mitschlep-pen),	wenn	ich	mit	Bargeld	zahlen	will.	Weil	es	halt	ein	paar	
Hunderttausend	Schweizer	Franken	kostet.	
Dann	haben	wir	festgelegt,	dass	überall	in	der	Stadt	alle	zwei	Kilometer	es	einen	Bargeldbezug	
ha-ben	muss.	Und	in	jedem	...	im	Dorf	mit	mehr	als	1.000	Einwohner,	zwingend	ein	
Bargeldbezug	vor-handen	sein	muss.	Und	dort,	wo	es	wirklich	sehr	dünn	besiedelt	ist,	alle	15	
Minuten	mit	dem	ÖV	oder	mit	dem	Auto,	muss	ein	Bargeldbezug	möglich	sein.	Das	ist	ganz	
wichtig.	Und	natürlich	auch	…	das	war	noch	ein	Tipp	von	Hansjörg	…	das	Bargeld	darf	nicht	
elektronisch	verfolgbar	sein.	Weil	Bargeld	ist	Eigentum	des	Besitzers.	
Oder,	beim	Bargeld	könnte	man	eine	RFID	ohne	Weiteres	unterbringen.	Dann	laufe	ich	mit	der	
Hunderternote	zur	Migros.	Und	da	oben	…	ich	weiβ	nicht,	wie	der	Satellit	heiβt	…	oder	die	
nächste	Kamera	verfolgt	mich,	wo	ich	mit	der	Hunderternote	durchlaufe.	Weil	sie	das	Signal	
auffangen	kann.	Oder	wo	ich	natürlich	bin	oder	wo	ich	bezahlt	habe.	Wo	das	Bargeld	
durchgeht.	
Das	ist	die	zweite	Volksinitiative,	die	starten	wir,	sobald	wir	die	erste	drinnen	haben.	Die	ist	
praktisch	fertig.	Mit	der	können	wir	anfangen,	wenn	wir	das	Erste	geschafft	haben.	Warum?	
Wir	können	uns	nicht	erlauben,	beide	zur	gleichen	Zeit	laufen	zu	lassen.	Das	würde	zu	
Verwirrung	führen.	Und	das	Zweite	ist,	wir	könnten	es	uns	auch	nicht	leisten.	Weil	eine	
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Volksinitiative	zusammen	kostet	120.000	Franken.	Da	muss	man	zuerst	einmal	in	die	Tasche	
greifen.	Da	muss	man	etwas	Geld	in	die	Finger	nehmen	für	die	Bögen	und	für	all	das	Ganze.	
Wir,	dank	den	vielen	lieben	Leuten,	die	auch	hier	sitzen	und	uns	unterstützen,	können	das	für	
70.000	Franken	machen,	weil	wir	keine	Löhne	beziehen.	Niemand	bekommt	bei	uns	einen	
Lohn.	Deshalb	müssen	wir	nur	das	Material	finanzieren.	
Gut.	Leute,	ihr	habt	es	gehört	von	Hansjörg	Stützle.	In	der	EU	ist	das	Bargeld	praktisch	tot,	
nicht	rettbar.	In	der	Schweiz	haben	wir	eine	Chance.	Eine	kleine	Chance.	Wenn	wir	diese	
beiden	Volks-initiativen	nun	sammeln	und	dann	vor	dem	Volk	durchkriegen.	Wenn	wir	das	
machen,	dann	könnt	ihr	euch	ja	vorstellen,	was	passiert	in	den	umliegenden	Ländern.	Wenn	
wir	in	der	Schweiz	noch	Bargeld	haben	und	die	merken	in	Frankreich,	dass	man	ihnen	das	
Bargeld	streicht,	dann	werden	die	zur	Bank	laufen,	die	Kohle	runternehmen,	in	die	Schweiz	
transportieren,	weil	sie	hier	noch	Bar-geld	bekommen.	Und	nicht	überwachbar	sind.	Das	wäre	
eine	logische	Folge.	
Also	wir	haben	dann	auch	einen	Einfluss	auf	Europa.	Und	vielleicht	auf	die	ganze	Welt,	wie	das	
Hansjörg	Stützle	gesagt	hat.	Vielen	herzlichen	Dank.	Das	war	noch	mein	Teil	zum	Bargeld.	
Quellen/Links:	
https://fbschweiz.ch/index.php/de/bargeld-de	
https://www.fbschweiz-events.ch/birr-9-oktober-2022	
https://www.twitch.tv/videos/1620552312	
Hier	finden	Sie	den	Unterschriftenbogen	in	drei	verschiedenen	Sprachen	als	PDF-Datei:		

• DE:	https://fbschweiz.ch/images/PDF/Bargeld_Initiative-VI-Onlinebogen-de-v3.pdf	
• FR:	https://fbschweiz.ch/images/PDF/Bargeld_Initiative-VI-Onlinebogen-fr-v3.pdf	
• IT:	https://fbschweiz.ch/images/PDF/Bargeld_Initiative-VI-Onlinebogen-it-v1.pdf		

	
	

2)	„Das	Bargeld	wird	abgeschafft	werden!“	-	Prof.	Dr.	Hörmann	im	Gespräch	mit	Marie	
Christine	Giuliani		Ende	Nov.	2022	–	Zusf.	
https://www.youtube.com/watch?v=xz7qO178L0Q 
Dauer: Min. 36:06 
Prof. Dr. Franz Hörmann ist Wirtschaftswissenschaftler und ao. Professor an der Wirtschaftsuniversität 
Wien. Er beschäftigt sich seit vielen Jahren mit dem Geld- und Finanzsystem und gilt als ausgewiesener 
Experte und Kritiker.  
Im dritten Teil des Interviews mit Marie Christine Giuliani spricht Prof. Dr. Hörmann wieder über das so 
wichtige Thema „Bargeld“. Die beiden unterhalten sich vor allem über den Plan der Europäischen 
Zentralbank, einen digitalen Euro einzuführen und analysieren die Auswirkungen auf die Zukunft des 
Bargeldes. Spannende Fragen, wie etwa - Wie geht es weiter mit unserem Bargeld? - Wird das Bargeld 
abgeschafft? - Werden wir zu gläsernen Bürgern? werden in dem Gespräch ausführlich behandelt und 
beantwortet. 
Der Internationale Verbund der Zentralbanken, der über den Regierungen steht, wird das Bargeld 
abschaffen.  Dazu muss etwas von Wert als Deckung hinterlegt werden.  
Die Digitalwährung muss unbedingt goldgedeckt sein, denn sonst passiert der nächste Betrug. 
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Denn der Deckungsstock mit Gold oder Silber oder Platin darf nicht nicht mit dieser Währung bewertet 
werden, d.h. sie dürfen nr in einer physischen Gewichtseinheit definiert sein und nicht selbst wieder in 
Geld. Die Deckungsstöcke müssen deshalb auch dem handel mit diesem Geld entzogen sein. 
Min. 16 Ein hervorragendes Geschäftsmodell zur Vermögenssicherung, denn die Edelmetalle werden der 
einzige Wertanker des neuen Geldsystems sein.  
Möglichkeiten der Umsetzung sind Blockchain (uneffizient) oder Quantencompter, die das moderner sind 
und mehrere Knoten haben.  
D.h. es gibt Edelmetalle und eine Einheit in der digitalen Welt. 
In Wirklichkeit gehtes um rechtliche Regeln der Umsetzung.  Wenn auf diese Konten nur der rechtliche 
Inhaber zugreifen kann, dann ist das OK. Das Transparent Machen af Knopfdruck würd einken richterlichen 
Befehl voraussetzen, ähnlich einem Hausdurchsuchungsbefehl.   
Min. 23 ff. in den USA nd viele Ländern wrden die Regierungen von der Mafia und Gangsterbanden 
übernommen. Siehe Ted Nase: Gangs of America, der beschreibt, wie in den USA von Anfang an die Mafia 
an die Macht gekommen ist und die Regierung übernommen hat. Das führte zu einem laufenden Kampf von 
Gangsterbanden. Und der mächtigsten Gangserbande hat sich jeweils die Regierung unterworfen, denn in 
den Augen der Bevölkerung waren die sie Guten, die die Polizei bezahlt haben und die Konkrrenten mssten 
die Polizei bestechen. Und das ist der einhzige Grund, warm die Regierung immer die Lieblingsbeute ist, 
weil man ihr ein Machtmonopol, ein Gewaltmonopol gegeben hat. Das legale Gewaltmonopol hätten wir 
ihr nie einräumen dürfen, denn die Kommnikation ist immer wichtiger. Solange die Kommunikation 
funktionniert, gibt es keine Gewalt. Solange die Waffenlobby die Regierungen berät, wird sich das nicht 
ändern.  
Min. 26:45 zu China 
Min. 39 seine Einschätzng der Situation und Geschäftsmodell für Banken, wenn sie keine Kredite mehr 
vergeben dürfen, siehe zukunftsbankenb.eu  Für ihn könnten die Banken in Zukunft einie 
Wissensmanagementfunktion haben. Sie könnten die Unternehmen einer ganzen Branche eines Landes in 
die Kooperation führen, so dass sie sich Mitarbeiter, Ressourcen, Wissen teilen. . Damit liessen sich die 
ganzen Doppelgleisigkeiten, die nur aus Gründen der Konkurenz aufgebaut wurden, vermeiden.   Durch die 
Kooperation würde der Wohlstand aller steigen. Banken könnten dann bei Finanzierng die Kooperation zur 
Auflage machen, und nicht,, wenn du sie in der Konkurrenz besiegst, so wie heute. Unternehmen würden 
damit nicht für das Verdrängen vom Markt anderer belohnt, sondern für die Kooperation und die Ersetzung 
sinnloser, gesndheitsgefährlicher Tätigkeit4en durch Automaten.  
Min. 32 Zusammenfassung 
Problem: Heute betreiben jedoch noch viele der alten Medienstrukturen die Angstmache, weil die kleinen 
herrschenden Gruppen inden einzelnen Ländern noch zu viel Angst vor der Bevölkerng haben. Denn der 
historische Grund für Demokratie war seit dsem alten Athen nur die kleine Gruppe der Wohlhabenden vor 
der grossen Zahl derer, di enichts hatten und nur wenig zu beschützen. Die heutige regelbasierte 
Demokratie,m von der die Politiker reden, ist ihre eigene Schutzstruktur, in der sie ihren Wohlstand 
gegenüber den anderen verteidigen. Wenn sie merken, dass ihre Fassade bröckelt, dann entsteht angst und 
das einzige Mittel, das sie kennen, ist dann in der Bevölkerung noch mehr Angst zu erzeugen. Das ist keine 
gute Voraussetzung. DaS IST DIE LOGISCHE Konsequenz; solange man iin Konkurrenzmustern denkt.  
Wenn man beginnt zu sehen, dass Kooperation die bessere Lösung ist, die sog., win-win-Lösung, dann ist 
ein besserer Weg möglich. Unter dem Strich geht es dabei immer m neue Technologien, um neue 
Methoden. Aufseiner Lehr veranstaltung sind viele Links zu phantastischen Möglichkeiten und heute 
verfügbaren Techniken, so das keiner sagen kann, das es ewine Knappheit an Lebensmitteln oder Energie 
gibt nd auch nicht an Wohnraum. Man kann damit für jeden Menschen unsd jede Familie ein Paradies 
erschaffen. Aber dsas bedarf anderer politischer Strukturen. 
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Wichtig ist dfifferenziert zu denken und  sich selbst weiter zu informieren.  

                                                                                                                               
Hier gibt es alle Links, die im aktuellen Interview mit Prof. Dr. Franz Hörmann angesprochen werden: 
📝Lehrveranstaltungs-Ressourcenseite mit den Links zu neuen Technologien etc.: 
http://www.franzhoermann.com/lehrvera...  
Working Paper zu den CBCD (Central Bank Digital Currencies) der G7: 
http://www.franzhoermann.com/uploads/...  
Working Paper zu den CBDC des IWF: http://www.franzhoermann.com/uploads/...  
Artikel zu den verhinderten Möglichkeiten der Geldpolitik von Wolfgang Edelmüller: 
http://www.franzhoermann.com/uploads/...  
PDF-Datei "Gangs of America": https://drive.google.com/open?id=1YS0...  
Vorschlag für ein Geldsystem als Plussummenspiel (Informationsgeld): http://www.informationsgeld.info/  
Zukünftige Geschäftsmodelle für Banken nach dem Kreditzeitalter: http://www.zukunftsbanken.eu/  
 

 
 

3)	NightTalk	Berlin:	Geld	-	Die	Zukunft	unseres	Zahlungsmittels	mit		Finanzexperte	
Prof.	Dr.	Franz	Hörmann	
https://www.youtube.com/watch?v=3HybfzeEaZY 
Dauer: 53:19 
Warum soll das Bargeld abgeschafft werden und wie stark ist damit unsere Freiheit bedroht?!  
Der Finanzexperte Prof. Dr. Franz Hörmann gibt überraschende Antworten, die so im Mainstream 
nicht zu hören sind. Sehen Sie selbst! 
 
 
4)	WIRKRAFT	-	Frieden	und	Wohlstand	für	alle	ist	machbar!	wirkraft.net	–	Dr.	med.	
Heiko	Schöning		

https://rumble.com/v1apl67-wirkraft-frieden-und-wohlstand-fr-alle-ist-machbar-wirkraft.net.html 
Dauer: Min. 4:63 
Das Wort WIRKRAFT steht für die Kraft, die aus dem Zusammenwirken freier individueller 
Menschen entsteht, um eine Verbesserung der Lebensbedingungen auf allen Ebenen zu schaffen 
und die dem Wohle aller dient. 
Web: www.wirkraft.net  
 
 
5)	DECEMBER	13,	2022	-	KENT	LEWISS	-	NEW	FINANCIAL	SYSTEM	&	SOLUTIONS		
https://www.bitchute.com/video/XBYqx3oEvzNZ/ 
Dauer: Std. 1:22:40 
Carrie Madej's Tuesday Tribe Talk has special guest Kent Lewiss talking about the new financial system and 
solutions for you to implement. Kent is an entrepreneur with 25 years experience in software and payment 
processing. Kent is the founder of Freedom.social, LocalFoods.market, Christian.team and many other 
FREEDOM based solutions. Kent also developed the 1776 Token and CTEAM Token with a technological 
approach that circumvents the coming CBDC slave system and allows people to live free, Kent is a 3-time 
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speaker for G. Edward Griffin speaking on the future of money and how we can live free and thrive. Sign up 
for premium membership to see the full recording here: https://www.carriemadej.com/membership 
 
			

6)	EU:	Knockout	fürs	Bargeld!	7.000	Euro	OBERGRENZE	droht	Morgen!	27.3.2023	
https://www.youtube.com/watch?v=B5Ec99QDdLg 
Dauer: Min.  6:45 
 
 
6)	Es	geht	los:	Der	Digitaldollar	kommt	im	Juli!	-	Kettner	Edelmetalle	27.3.2023	
https://www.youtube.com/watch?v=44pxJNQ10Ws 
Dauer: Min. 9:59 
 
          
7)	Situation	Update,	Mar	20,	2023	-	Global	finance	SHOCKWAVES	as	Credit	Suisse	BAIL	IN	wipes	
out	billions	in	bonds		

https://healthrangerreport.com/situation-update-mar-20-2023-global-finance-shockwaves-as-credit-suisse-
47bail-in-wipes-out-billions-in-bonds  
Dauer: Min. 57:47 
0:00	Credit	Suisse	Crisis	
32:40	Where	to	hide	your	gold	
45:15	Trump	
-	The	Credit	Suisse	BAIL	IN	wipes	out	$17	billion	in	bond	value	
-	Swiss	government	liquidity	adds	BAIL	OUT	factor	to	UBS	acquisition	
-	Global	financial	crisis	began	in	crypto,	moved	to	Silicon	Valley	and	spread	to	Europe	
-	The	entire	western	financial	system	is	headed	for	catastrophe	
-	Janet	Yellen	says	the	government	will	CHOOSE	which	banks	survive	and	which	ones	fail	
-	Only	the	WOKE	banks	will	be	bailed	out	in	order	to	keep	WOKE	startups	alive	
-	Most	SVB	startups	were	focused	on	WOKE	topics	like	climate	change	
-	All	deposits	and	financial	instruments	have	counter	party	risk	
-	Only	things	you	physically	control	have	no	counter	party	risk:	
-	Geld	nur	in	feste	Werte	investieren	wie	Gold,	Silber,	Land,	Leb	ensmittel,	Munition		etc.	über	
die	man	die	Kontrolle	hat	und	an	einem	sehr	sicheren	Ort	aufbewahren;		nicht	in	Banken,	
nicht	bei	Versicherungsunternehmen	wie	loyds		
-	Where	to	hide	your	gold	with	certainty	that	no	one	will	mess	with	it	
-	As	the	collapse	accelerates,	people	will	become	even	MORE	desperate	
-	As	the	banks	fail,	chaos	will	prevail	
  
 
Dazu gibt es noch mehr, das hier noch nicht eingearbeitet ist. 
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11.	Zu	5G	und	dem	Gehirn	als	dem	kommenden	Schlachtfeld	und	
Schutz	gegen	5G	
1)	5G	DEATH	TOWER	WEAPON	SYSTEM	IS	HERE	w/	*NO	SAFETY	STUDIES*	-	3.4.2023	
https://www.bitchute.com/video/XBD45hqhL5iB/ 
Veröffentlicht am 3.4.2023 von SGT Report 
Dauer: Min. 25:55 
Gute Einführung mit wichtigen, aufklärenden Video Ausschnitten der letzten Jahren 

• wie 5G eingeführt wrde 
• und den biologischen Effekten von 5G 

Interessant ist, dass sich die Symptome mit den Effekten der Spritze gegen Covid decken. 
Darauf weisen zunehmend ach Ärzte hin, z.B. Dr. Lee Merritt, Dr. Sheri Tenpenny  
Betroffen sind auch Tiere betroffen mit Insektensterben, Bienensterben, Missgeburten von Kühen. 
Offenbarung 3,7 ff. : 
7 Und dem Engel der Gemeinde in Philadelphia[3] schreibe: Das sagt der Heilige, der Wahrhaftige, der den 
Schlüssel Davids hat, der öffnet, so daß niemand zuschließt, und zuschließt, so daß niemand öffnet: 8 Ich 
kenne deine Werke. Siehe, ich habe vor dir eine geöffnete Tür gegeben, und niemand kann sie schließen; 
denn du hast eine kleine Kraft und hast mein Wort bewahrt[4] und meinen Namen nicht verleugnet. 
9 Siehe, ich gebe, daß solche aus der Synagoge des Satans, die sich Juden nennen und es nicht sind, sondern 
lügen, siehe, ich will sie dazu bringen, daß sie kommen und vor deinen Füßen niederfallen und erkennen, 
daß ich dich geliebt habe. 
10 Weil du das Wort vom standhaften Ausharren auf mich bewahrt hast, werde auch ich dich bewahren vor 
der Stunde der Versuchung,[5] die über den ganzen Erdkreis[6] kommen wird, damit die versucht werden, 
die auf der Erde wohnen. 
11 Siehe, ich komme bald;[7] halte fest, was du hast, damit [dir] niemand deine Krone nehme! 12 Wer 
überwindet, den will ich zu einer Säule im Tempel meines Gottes machen, und er wird nie mehr 
hinausgehen; und ich will auf ihn den Namen meines Gottes schreiben und den Namen der Stadt meines 
Gottes, des neuen Jerusalem, das vom Himmel herabkommt von meinem Gott aus, und meinen neuen 
Namen. 
13	Wer	ein	Ohr	hat,	der	höre,	was	der	Geist	den	Gemeinden	sagt!		

		

				

2)	Putting	On	The	Armor	Of	God	&	Solutions	for	5g	&	EMF	Radiation	Effects	–	Israeli	news	Live	
11	2022	

https://iconnectfx.com/view/bbdd1cef-b261-ed11-996b-0050568299de/en	
Dauer: Std. 1:57:17  
This	Documentary	has	been	produced	for	Educational	purposes	only	it	has	not	been	
monetized	in	any	way	and	falls	under	the	fair	use	act.	Many	of	you	have	asked	for	ways	to	
protect	yourself	from	the	harmful	effects	of	5g	and	EMF	radiation.	God	said	„My	people	perish	
for	lack	of	knowledge.“	People	must	know	the	truth	it	is	up	to	us	to	shine	a	light	on	evil	and	
darkness	that	has	descended	on	mankind.	Share	this	far	and	wide.	
Inhalt: 
Dr. James Giordano, Georgetown University, (Jesuiten Unversität USA), der das US Militär trainiert 
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Dr. Barry Trower, Ex-MI5, Microwave Scientist, Whistleblower, www.BiggerThanSnowden.com    
Dr. nick Begich, Mind Control Science Resarcher and Educator, www.BiggerThanSnowden.com 
Compassion	and	an	internal	recognized	change	is	needed.	
William	Binney,	Ex	nSA	technical	director,	Whistleblower,	www.BiggerThanSnowden.com	
Min.	18:44	Bioethics		Committee	Hearing	2011	with	Dr.	John	Hall,	Practicing	Physician,	
Whistleblower,		www.BiggerThanSnowden.com		
Min.20:25	Cathrine	nester,	Targeted	Invidual,	Torture	Victim	und	weitere	Anhörun	gen		zu	
den		Auswirkungen-	(für	die	CH	siehe	Katherine	Horton,	Physikerin,	Ex	MitarBeiterin	von	
CERn)	
Min.	22:52	5G	is	Ecocidal	&	Genocidal.	It		has	een	weaponized		against	humanity.	Interview	
with	founder	of	BodyAlign,	www.RoBertDavidSteele.com	siehe	PuBlic	Intelligence	Blog	dort	
5G	eingeBen	und	Joseph	Farrell:	Sie	verwenden	5G	um	zu	testen,	mit	welchen	Frequenzen	
man	Bestimmte	Spezies	inkl.	den	Menschen	töten	kann.	Er	denkt,	dass	sich	die	ganze	
Pandemie	eher	um	5G,	als	um	eine	Biowaffe	dreht.		
Steve	Lepkowski,	BodyAlign:	seit	Corona	sind	5G	Türme	wie	Pilze	aus	dem	Boden	geschossen.	
Das	US	Pentagon	investiert	600	Millionen	Dollar,	um	aus	5G	Waffen	zu	machen.	Sie	
verBergen	es	nicht	einmal.	Sie	wollen	daraus	dual	use	technology	machen,		for	Being	ale	to	fry	
an	individual		or	putting	it	undr	very	painful	sonic	waves,		and	in	England	the	Burning	towers	
vaporized	the	Bodies.	Der	netzwerk	Operator	kann	die	Fequenz	jederzeit	Bis	60	GHz	frei	
wählen.	60	GHz	sind	tödlich.	2,5	GHz		kreiern	eine	negative	Biologie	und	machen	die	
Menschen	krank.	Weitere	Informationen	zu	Biologischen	Auswirkungen	siehe	sein	Interview	
mt	Dr.Charlotte.	

• What EMFs are and where they come from 
• Why 5G increases EMF’s? 
• How do EMF’s cause health issues? 
• How BodyAlign EMF poction protects you 

Die	Symtome	der	Strahlenkrankheit	sind	exakt	dieselben	wie	bei	Grippe.	Siehe	John	
Hopkins	School	of	Medicine.	
Min. 31:30 Wie können wir uns dagegen schützen? 
• Sich selbst vor der Strahlung schützen 
• Er hat Sticker auf einem Mylard Film für Handys und für Laptops und die WiFi box keiert, die die 

biologie umdrehenund chemische Homeostasis einführen und den Körper energetisch zurückbringen, 
wo er sein sollte,so dass er wider mit seinen Organen verbunden ist.   

• Armband mit so einem Sticker mit dem Mineral Formalin, das den Körper im Repair Modus hält. It is 
not strong enough to protect against EMF, but it signals the body to go into repair mode. Diese 
Technologie  ist ein Hologramm mit einer 3D Strutur und basiert auf chinesischer Akkupuktur.Er 
hatsich für Mylard entschieden, weil das ein visuelles und ein energtisches Signal ermöglicht. 
Akkupunktur-Nadeln wirken wie Antennen.  

Fragwürdig 
Besser Q-Link da mit Studie belegt 
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12.	Vorbereitung	auf	den	3.	Weltkrieg	

12.1.		Die	USA	hat	3.	Weltkrieg	vor	Zusammenbruch	der	Banken	geplant	

1)	Brighteon	Broadcast	News,	Apr	10,	2023	-	ASSUME	CRASH	POSITIONS	because	it's	all	
coming	down	

https://healthrangerreport.com/brighteon-broadcast-news-apr-10-2023-assume-crash-
positions-because-its-all-coming-down	
Std.	1:01:18	US	Secrets	
Drchgesickerte	Dokumente	des	Militärs	belegen,	dass	die	USA	den	Start	des	3.	Weltkriegs		
Sie	hat	bereits	die	europäische	Wirtschaft	geopfert	durch	Zerstörung	von	Nordstream.			
Mexico,	Saudi	Arabien,	Indien	und	viele	andere	Staaten	schliessen	sich	den	BRICS	Staaten	an.		
Die	USA	will	vor	dem	Zusammenbruch	des	Dollars	und	ihrer	Banken		maximales	Chaos	
anrichten	nd	den	3.	Weltkrieg	beginnen.		
Bereitet	euch	vor	mit	genügend	Versorgung,	Lebensmittel,	Medizin,		einem	Fluchtplan	

	
	
Die	Offenbarung		weist	darauf	hin,	dass		es	Kriege	und	Seuchen	geben	wird	und	empfiehlt,	die	
Städte	zu	verlassen	und	abseits	zu	gehen.		
	
Der	bayerische	Seher	Alois	Irlmaier	hat	für	diesen	3.	Krieg	in	Deutschland,	den	er	in	den	50-er	
Jahren	gesehen	hat,	empfohlen,	das	Viereck	um	München	zwischen	Landshut	–	Mindelheim	–	
Weilheim	und	Rosenheim	zu	verlassen,	weil	da	die	Psychopathen	wüten	werden.			
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Beten,	Gott	fragen,	um	seine	Führung	bitten,	u.	Gott	vertrauen	
Der	Erlöser	ist	Jesus	Christus,	der	alles	heilen	kann	und	immer	zuerst	Kranke	geheilt	hat.		
Bei	Unklarheiten	zuerst	Gott	fragen	und	ihn	um	Licht	ins	Dunkle	bitten	und	dann	Augen	und	
Ohren	offen	halten,	denn	er	kann	die	Antwort	über	den	Weg	führen,		und	vor	und	bei	
Recherche		um	Führung	durch	seinen	Heiligen	Geist	bitten,	dann	zeigt	er	einem	alles	und	oft	
durch	andere	Menschen,	die	mit	Gott	gehen,	und	so	viel,	wie	man	verkraften	kann.	Er	bringt	
die	Wahrheit	immer	ans	Licht,	denn	Gott	liebt	die	Wahrheit.		

Siehe dazu  z.B. die Predigt der EFK Riedlingen vom Sonntag 6.11.2022 
Ich kenne deine Bedrängnis - https://odysee.com/@efkriedlingen:a/2022-11-06:d  
 
Aus einem Beitrag im Internet: 
God	hates	to	see	suffering	much	more	than	we	do.	(Isaiah	55:8,	9)	So	then,	why	is	there	so	
much	suffering	in	the	world?	The	Bible	tells	us	that	“the	whole	world	is	lying	in	the	power	of	
the	wicked	one.”	(1	John	5:19)	The	ruler	of	this	world,	Satan,	is	vicious	and	cruel.	He	is	
“misleading	the	entire	inhabited	earth.”	(Revelation	12:9)	Many	people	imitate	him.	And	that	
is	just	one	reason	why	the	world	is	so	full	of	lies,	hatred,	and	cruelty.	
God	makes	it	possible	for	us	to	gain	considerable	relief	from	distress	or	anxiety	that	is	caused	
from	suffering.	The	Bible	urges	us:	“Throw	all	your	anxiety	[cares;	worries,]	on	him,	because	
he	cares	for	you.”	(1	Peter	5:7)	How,	though,	can	you	do	that?	By	means	of	heartfelt	prayer,	by	
reading	God’s	Word	and	meditating	on	it,	by	tapping	into	God’s	Holy	Spirit.	
In	fact,	God	has	promised	to	remove	all	causes	of	suffering.	How	and	when	will	he	do	this?	He	
will	do	this	by	means	of	his	Kingdom,	which	the	Bible	describes	as	a	real	government.	“The	
God	of	heaven	will	set	up	a	kingdom	that	will	never	be	destroyed.	And	this	kingdom	will	not	
be	passed	on	to	any	other	people.	It	will	crush	and	put	an	end	to	all	these	kingdoms	[present-
day	governments].	And	it	alone	will	stand	forever.”—Daniel	2:44.	
Thus,	by	means	of	his	heavenly	Kingdom,	God	will	drastically	change	the	human	condition—
for	the	better.	Regarding	that	time,	the	Bible	promises	that	God	“will	wipe	out	every	tear	from	
their	eyes,	and	death	will	be	no	more,	neither	will	mourning	nor	outcry	nor	pain	be	anymore.	
The	former	things	have	passed	away”.	—Revelation	21:3,	4.	
 
 

Wie	bin	ich	erreichbar?		
Tel.	0049-89-663752		
Mail:	gabriela.kessler@gmx.net		
SKYPE	=	kostenloses	Internet	Telefon	unter:	gabriela.kessler0107	
 
 


